BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
-
BLANK
Informacionnyj
BLANK
portal
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
5
BLANK
°C
BLANK
Veter
:
BLANK
YU
,
BLANK
7
.
0
BLANK
m
/
s
,
BLANK
Vlazhnost
'
:
BLANK
78%
,
BLANK
Davlenie
:
BLANK
743
BLANK
mm
BLANK
rt
.
BLANK
st
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podrobnyj
BLANK
prognoz
BLANK
pogody
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
VKontakte
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Facebook
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Twitter
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
v
BLANK
Google
+
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
na
BLANK
Youtube
BLANK
Poisk
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Najti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
naya
BLANK
versiya
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
OB
"
YAVLENIYA
BLANK
[
razd
.
png
]
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
BLANK
UDACHI
BLANK
NA
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
DACHE
BLANK
Vremya
BLANK
uspeha
BLANK
Kabel
'
nyj
BLANK
informacionno
-
razvlekatel
'
nyj
BLANK
kanal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurgan
.
ru
BLANK
Mediaholding
BLANK
Kur
'
er
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Karta
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Lenta
BLANK
novostej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
Kurgana
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Specproekt
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videoarhiv
BLANK
"
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videonovosti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
O
BLANK
Kurgane
BLANK
i
BLANK
oblasti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kurgan
BLANK
sovremennyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Staryj
BLANK
Kurgan
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Dostoprimechatel
'
nosti
BLANK
Kurgana
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Spravka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kto
BLANK
est
'
BLANK
kto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Spravochnik
BLANK
predpriyatij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
organizacij
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Obschestvo
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
18
:
07
RETURN
RETURN
Na
BLANK
«
Forume
BLANK
dejstvij
»
BLANK
vyslushali
BLANK
predlozheniya
BLANK
regionov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
S
BLANK
4
BLANK
po
BLANK
6
BLANK
dekabrya
BLANK
v
BLANK
Moskve
BLANK
proshla
BLANK
konferenciya
BLANK
Obscherossijskogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
.
BLANK
Na
BLANK
ploschadkah
BLANK
vystupili
BLANK
chleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
dvizheniya
BLANK
i
BLANK
regional
'
nyh
BLANK
shtabov
,
BLANK
doverennye
BLANK
lica
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prezidenta
BLANK
Rossijskoj
BLANK
Federacii
,
BLANK
ministry
BLANK
i
BLANK
predstaviteli
BLANK
`ekspertnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
soobschestva
.
BLANK
Otkryvaya
BLANK
zasedanie
,
BLANK
lider
BLANK
fronta
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
vyrazil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nadezhdu
BLANK
na
BLANK
to
,
BLANK
chto
BLANK
meropriyatie
BLANK
dast
BLANK
novye
BLANK
idei
BLANK
dlya
BLANK
poslaniya
BLANK
glavy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosudarstva
BLANK
Federal
'
nomu
BLANK
sobraniyu
.
BLANK
Ot
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
uchastie
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forume
BLANK
prinyali
BLANK
sopredsedateli
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
BLANK
chetko
BLANK
oboznachil
BLANK
imenno
BLANK
te
BLANK
dejstviya
,
BLANK
kotorye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
proishodyat
BLANK
sejchas
BLANK
v
BLANK
nashem
BLANK
obschestve
.
BLANK
Na
BLANK
forume
BLANK
byli
BLANK
predstavleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
konkretnye
BLANK
voprosy
.
BLANK
Voprosy
BLANK
ochen
'
BLANK
nelicepriyatnye
,
BLANK
voprosy
BLANK
dostatochno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhestkie
.
BLANK
I
BLANK
po
BLANK
regionam
BLANK
i
BLANK
v
BLANK
celom
BLANK
po
BLANK
razvitiyu
BLANK
mnogih
BLANK
otraslej
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podelilsya
BLANK
uvidennym
BLANK
i
BLANK
uslyshannym
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
ONF
BLANK
Kurganskoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
oblasti
BLANK
Sergej
BLANK
Petuhov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delegaty
BLANK
konferencii
BLANK
obsudili
BLANK
vypolnenie
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uchastvovali
BLANK
v
BLANK
rabote
BLANK
«
kruglyh
BLANK
stolov
»
BLANK
-
-
BLANK
«
CHestnaya
BLANK
i
BLANK
`effektivnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomika
»
,
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
BLANK
kak
BLANK
osnovy
BLANK
nacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
identichnosti
»
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
v
BLANK
plenarnom
BLANK
zasedanii
BLANK
s
BLANK
Prezidentom
BLANK
RF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimirom
BLANK
Putinym
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
YA
BLANK
nahodilsya
BLANK
na
BLANK
ploschadke
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
»
.
BLANK
Bylo
BLANK
vyskazano
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
mnogo
BLANK
interesnyh
BLANK
veschej
.
BLANK
V
BLANK
dannyj
BLANK
moment
BLANK
nakonec
-
to
BLANK
nachali
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obraschat
'
BLANK
vnimanie
BLANK
na
BLANK
kul
'
turu
.
BLANK
YA
BLANK
schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
nuzhno
BLANK
obyazatel
'
noe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
finansirovanie
BLANK
kul
'
tury
,
BLANK
hotya
BLANK
by
BLANK
v
BLANK
teh
BLANK
zhe
BLANK
ob
"
emah
BLANK
kak
BLANK
obrazovanie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
bez
BLANK
kul
'
tury
BLANK
obrazovannogo
BLANK
cheloveka
BLANK
ne
BLANK
byvaet
»
,
BLANK
-
-
BLANK
otmetil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
ONF
BLANK
i
BLANK
direktor
BLANK
oblastnogo
BLANK
muzykal
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kolledzha
BLANK
im
.
BLANK
SHostakovicha
BLANK
Vladimir
BLANK
Babin
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
hode
BLANK
raboty
BLANK
meropriyatiya
BLANK
delegaty
BLANK
obsudili
BLANK
vse
BLANK
storony
BLANK
zhizni
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strany
,
BLANK
social
'
nye
BLANK
voprosy
BLANK
i
BLANK
`ekonomicheskuyu
BLANK
model
'
BLANK
razvitiya
.
BLANK
«
Sam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forum
BLANK
pokazal
,
BLANK
chto
BLANK
Narodnyj
BLANK
front
BLANK
-
-
BLANK
`eto
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
ta
BLANK
tochka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
peresecheniya
,
BLANK
v
BLANK
kotoroj
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
i
BLANK
shodyatsya
BLANK
vlast
'
BLANK
i
BLANK
obschestvo
,
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dazhe
,
BLANK
mne
BLANK
kazhetsya
,
BLANK
ne
BLANK
skol
'
ko
BLANK
shodyatsya
,
BLANK
skol
'
ko
BLANK
spletayutsya
.
BLANK
I
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vtorym
BLANK
vazhnym
BLANK
momentom
BLANK
stalo
BLANK
to
,
BLANK
segodnya
BLANK
Rossiya
BLANK
zanimaet
BLANK
odnoznachno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhnuyu
BLANK
politicheskuyu
BLANK
rol
'
,
BLANK
vliyanie
BLANK
v
BLANK
mire
,
BLANK
v
BLANK
politike
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomike
.
BLANK
Segodnya
BLANK
`eto
BLANK
chetko
BLANK
i
BLANK
yasno
BLANK
proslezhivaetsya
BLANK
na
BLANK
novoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
iniciative
BLANK
Putina
BLANK
-
-
BLANK
sozdanii
BLANK
nashego
BLANK
tamozhennogo
BLANK
soyuza
»
,
BLANK
-
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prokommentiroval
BLANK
meropriyatie
BLANK
predsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
regional
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otdeleniya
BLANK
rabotodatelej
BLANK
«
Soyuz
BLANK
promyshlennikov
BLANK
i
BLANK
predprinimatelej
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sergej
BLANK
Muratov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
ONF
BLANK
schitayut
BLANK
glavnym
BLANK
itogom
BLANK
meropriyatiya
BLANK
doverie
BLANK
so
BLANK
storony
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prezidenta
.
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
zayavil
,
BLANK
chto
BLANK
vse
BLANK
ego
BLANK
porucheniya
BLANK
budut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
snimat
'
sya
BLANK
s
BLANK
kontrolya
BLANK
tol
'
ko
BLANK
togda
,
BLANK
kogda
BLANK
projdet
BLANK
obsuzhdenie
BLANK
ih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ispolneniya
BLANK
na
BLANK
obschestvennyh
BLANK
ploschadkah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyrabotannye
BLANK
na
BLANK
pyati
BLANK
diskussionnyh
BLANK
ploschadkah
BLANK
predlozheniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
napravleny
BLANK
rukovoditelyam
BLANK
ministerstv
BLANK
i
BLANK
vedomstv
.
BLANK
Odnoj
BLANK
iz
BLANK
glavnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zadach
,
BLANK
kotorye
BLANK
prezident
BLANK
postavil
BLANK
pered
BLANK
doverennymi
BLANK
licami
,
BLANK
stal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
monitoring
BLANK
real
'
noj
BLANK
situacii
BLANK
v
BLANK
obschestve
BLANK
i
BLANK
raboty
BLANK
organov
BLANK
vlasti
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mestah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
youtube
.
com
/
embed
/
utlGuMcI67I
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Vasilij
BLANK
Maluhin
,
BLANK
informacionnoe
BLANK
agentstvo
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
png
]
BLANK
BLANK
versiya
BLANK
dlya
BLANK
pechati
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
nazad
BLANK
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Podelit
'
sya
BLANK
ssylkoj
:
BLANK
BLANK
Twitter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Nravitsya
RETURN
RETURN
Kommentarii
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentarii
BLANK
otstutstvuyut
RETURN
RETURN
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Imya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tekst
BLANK
soobscheniya
BLANK
(
maks
.
BLANK
1000
BLANK
simvolov
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vse
BLANK
kommentarii
BLANK
pol
'
zovatelej
BLANK
prohodyat
BLANK
obyazatel
'
nuyu
BLANK
moderaciyu
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Soobscheniya
,
BLANK
soderzhaschie
BLANK
oskorbleniya
,
BLANK
obidnye
BLANK
metafory
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predvzyatye
BLANK
rassuzhdeniya
BLANK
v
BLANK
adres
BLANK
geroev
BLANK
publikacij
,
BLANK
narushayuschie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`elementarnye
BLANK
pravila
BLANK
`etiki
BLANK
i
BLANK
morali
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
zakony
BLANK
RF
,
BLANK
publikacii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ne
BLANK
podlezhat
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
CHitajte
BLANK
takzhe
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
19
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Zaural
'
cev
BLANK
priglashayut
BLANK
na
BLANK
`estafetu
BLANK
Olimpijskogo
BLANK
ognya
!
BLANK
15
BLANK
dekabrya
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zheleznoj
BLANK
doroge
BLANK
iz
BLANK
Sverdlovskoj
BLANK
oblasti
BLANK
Olimpijskij
BLANK
ogon
'
BLANK
pribudet
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurgan
.
BLANK
`Estafeta
BLANK
startuet
BLANK
v
BLANK
15
:
00
BLANK
na
BLANK
ploschadi
BLANK
Slosmana
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
13
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kak
BLANK
rasschitan
BLANK
razmer
BLANK
vznosa
BLANK
grazhdan
BLANK
na
BLANK
kapital
'
nyj
BLANK
remont
?
BLANK
Razmer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
minimal
'
nogo
BLANK
vznosa
BLANK
na
BLANK
kapital
'
nyj
BLANK
remont
BLANK
v
BLANK
razmere
BLANK
9
BLANK
rublej
BLANK
60
BLANK
kopeek
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
odin
BLANK
kvadratnyj
BLANK
metr
BLANK
obschej
BLANK
ploschadi
,
BLANK
rasschitan
BLANK
po
BLANK
metodike
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
utverzhdennoj
BLANK
Ministerstvom
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
razvitiya
,
BLANK
s
BLANK
uchetom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trebovanij
BLANK
ZHilischnogo
BLANK
kodeksa
BLANK
RF
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
10
:
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otmena
BLANK
mobil
'
nogo
BLANK
rabstva
.
BLANK
Kurgancy
BLANK
ne
BLANK
speshat
BLANK
menyat
'
BLANK
sotovyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
operatorov
BLANK
1
BLANK
dekabrya
BLANK
vstupil
BLANK
v
BLANK
silu
BLANK
zakon
,
BLANK
pozvolyayuschij
BLANK
abonentu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sohranyat
'
BLANK
telefonnyj
BLANK
nomer
BLANK
pri
BLANK
smene
BLANK
operatora
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Nechem
BLANK
pomyt
'
sya
.
BLANK
V
BLANK
kurganskih
BLANK
domah
BLANK
voznikayut
BLANK
problemy
BLANK
s
BLANK
podachej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
goryachej
BLANK
vody
BLANK
ZHil
'
cy
BLANK
doma
BLANK
No
.
140
BLANK
po
BLANK
ulice
BLANK
Bazhova
BLANK
i
BLANK
po
BLANK
prospektu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Konstitucii
BLANK
31
BLANK
v
BLANK
Kurgane
BLANK
ne
BLANK
vidyat
BLANK
v
BLANK
svoih
BLANK
kranah
BLANK
goryachuyu
BLANK
vodu
BLANK
esche
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
leta
.
BLANK
Vsemu
BLANK
vinoj
BLANK
prakticheski
BLANK
polnost
'
yu
BLANK
sgnivshie
BLANK
truby
BLANK
sistemy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kanalizacii
BLANK
i
BLANK
vodosnabzheniya
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
11
:
55
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Deputaty
BLANK
obsudili
BLANK
byudzhet
BLANK
i
BLANK
social
'
nye
BLANK
voprosy
BLANK
Na
BLANK
zasedanii
BLANK
Kurganskoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gorodskoj
BLANK
Dumy
BLANK
deputaty
BLANK
utverdili
BLANK
v
BLANK
pervom
BLANK
chtenii
BLANK
proekt
BLANK
byudzheta
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2014
BLANK
god
.
BLANK
On
BLANK
po
-
prezhnemu
BLANK
ostaetsya
BLANK
deficitnym
.
BLANK
BLANK
Tem
BLANK
ne
BLANK
menee
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
situaciya
BLANK
izmenitsya
BLANK
v
BLANK
2015
BLANK
i
BLANK
2016
BLANK
godah
,
BLANK
uveryayut
BLANK
parlamentarii
.
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
18
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prognoz
BLANK
pogody
BLANK
s
BLANK
Ekaterinoj
BLANK
Nasonovoj
BLANK
na
BLANK
13
BLANK
dekabrya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
18
:
04
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Atmosfernoe
BLANK
davlenie
BLANK
i
BLANK
samochuvstvie
BLANK
cheloveka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
14
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyhodnye
BLANK
s
BLANK
MOTIVOM
.
BLANK
Operator
BLANK
sotovoj
BLANK
svyazi
BLANK
ustroil
BLANK
prazdnik
BLANK
dlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kurgancev
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
52
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurganskie
BLANK
rieltory
BLANK
syadut
BLANK
v
BLANK
tyur
'
mu
BLANK
za
BLANK
vymogatel
'
stvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bujnogo
BLANK
zaural
'
ca
BLANK
budut
BLANK
sudit
'
BLANK
za
BLANK
poboi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
15
:
46
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rebenok
BLANK
provalilsya
BLANK
v
BLANK
kanalizacionnyj
BLANK
kollektor
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
19
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Zaural
'
cev
BLANK
priglashayut
BLANK
na
BLANK
`estafetu
BLANK
Olimpijskogo
BLANK
ognya
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
17
:
46
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mestnye
BLANK
zakonodateli
BLANK
otreagirovali
BLANK
na
BLANK
poslanie
BLANK
prezidenta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
17
:
38
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Na
BLANK
ringe
BLANK
dominirovali
BLANK
hozyaeva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Brodyachie
BLANK
presledovateli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
09
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vmeste
BLANK
s
BLANK
peshehodami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
12
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proezzhayut
BLANK
na
BLANK
«
krasnyj
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Samoe
BLANK
vremya
BLANK
zanyat
'
sya
BLANK
vnutrennej
BLANK
otdelkoj
BLANK
dachnogo
BLANK
domika
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Iz
BLANK
chego
BLANK
esche
BLANK
mozhno
BLANK
prigotovit
'
BLANK
beshbarmak
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
12
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sochnoe
BLANK
baran
'
e
BLANK
myaso
BLANK
prigotovit
'
BLANK
prosto
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Kurgane
BLANK
sostoyalsya
BLANK
grandioznyj
BLANK
final
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
pogodu
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razvyazka
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
»
BLANK
blizko
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
11
-
12
-
2013
BLANK
18
:
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Gorod
BLANK
zasypaet
.
BLANK
Prosypaetsya
BLANK
Mafiya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
10
:
07
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vse
BLANK
v
BLANK
«
Garazh
»
!
BLANK
Art
-
klub
BLANK
priglashaet
BLANK
na
BLANK
vecherinki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
10
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasota
BLANK
i
BLANK
molodost
'
BLANK
v
BLANK
pravil
'
nom
BLANK
uhode
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
05
-
12
-
2013
BLANK
16
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasivoe
BLANK
i
BLANK
kachestvennoe
BLANK
bel
'
e
.
BLANK
Salony
BLANK
«
BelCanto
»
BLANK
predlagayut
BLANK
shirokij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vybor
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
52601
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Pri
BLANK
ispol
'
zovanii
BLANK
materialov
BLANK
sajta
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
ssylka
BLANK
na
BLANK
istochnik
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obyazatel
'
na
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rejting@Mail
.
ru
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Top
BLANK
Kurganskih
BLANK
web
BLANK
resursov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
sozdanie
BLANK
sajta
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
PRAJS
BLANK
NA
BLANK
REKLAMU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razrabotka
BLANK
sajtov
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
[
logo0
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
№
BLANK
513
BLANK
-
BLANK
514
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
BLANK
-
BLANK
17
BLANK
июня
BLANK
2012
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Институт
BLANK
демографии
BLANK
Национального
BLANK
исследовательского
BLANK
университета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Высшая
BLANK
школа
BLANK
экономики
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
первая
BLANK
полоса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
содержание
BLANK
номера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
читальный
BLANK
зал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
обратная
BLANK
связь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
доска
BLANK
объявлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
перевод
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
translation
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оглавление
BLANK
^Глазами
BLANK
аналитиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российская
BLANK
научно
-
технологическая
BLANK
диаспора
BLANK
в
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иммиграционная
BLANK
дилемма
BLANK
Германии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
накануне
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2012
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мигранты
BLANK
из
BLANK
постсоветских
BLANK
стран
BLANK
в
BLANK
Италии
BLANK
(
результаты
BLANK
эмпирического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социолингвистического
BLANK
исследования
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евразийский
BLANK
Союз
BLANK
и
BLANK
будущее
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
России
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Антидискриминационное
BLANK
законодательство
BLANK
как
BLANK
условие
BLANK
успешной
BLANK
евразийской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
раздела
BLANK
Глазами
BLANK
аналитиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
magistratura2
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Google
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
Web
BLANK
(
_
)
BLANK
demoscope
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
накануне
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2012
BLANK
года
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Я
.
BLANK
Стрельцова^1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Опубликовано
BLANK
в
BLANK
журнале
BLANK
"
Мировая
BLANK
экономика
BLANK
и
BLANK
международные
BLANK
отношения
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
,
BLANK
№9
BLANK
с
.
BLANK
81
-
94
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Международные
BLANK
миграции
BLANK
стали
BLANK
сегодня
BLANK
вызовом
BLANK
для
BLANK
идентичности
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальных
BLANK
государств
.
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
Демографического
BLANK
отдела
BLANK
ООН
,
BLANK
в
BLANK
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
насчитывалось
BLANK
почти
BLANK
214
BLANK
млн
.
BLANK
международных
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
740
BLANK
млн
.
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внутренних^2
.
BLANK
За
BLANK
полвека
BLANK
численность
BLANK
неевропейского
BLANK
населения
BLANK
15
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европейского
BLANK
союза
BLANK
выросла
BLANK
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
50
BLANK
раз
.
BLANK
Так
,
BLANK
еще
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
50
-
х
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годов
BLANK
XX
BLANK
в
.
BLANK
она
BLANK
едва
BLANK
достигала
BLANK
300
BLANK
тыс
.
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
канун
BLANK
его
BLANK
масштабного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
расширения
,
BLANK
в
BLANK
мае
BLANK
2004
BLANK
г
.
,
BLANK
превысила
BLANK
15
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
проживает
BLANK
около
BLANK
18
,
4
BLANK
млн
.
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
Однако
BLANK
если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимать
BLANK
во
BLANK
внимание
BLANK
нелегальных
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
натурализованных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцев
,
BLANK
то
,
BLANK
по
BLANK
оценке
BLANK
Центра
BLANK
европейских
BLANK
стратегических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исследований
BLANK
(
Centre
BLANK
for
BLANK
European
BLANK
Policy
BLANK
Studies
,
BLANK
CEPS
)
,
BLANK
эта
BLANK
цифра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
больше
,
BLANK
по
BLANK
крайней
BLANK
мере
,
BLANK
на
BLANK
40
-
60%
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
BLANK
25
-
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
BLANK
Численность
BLANK
европейского
BLANK
населения
BLANK
растет
BLANK
за
BLANK
счет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
мусульман
.
BLANK
В
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
в
BLANK
ЕС
BLANK
их
BLANK
проживало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
-
24
BLANK
млн
.
^3
BLANK
Относительность
BLANK
оценок
BLANK
объясняется
BLANK
значительной
BLANK
трудно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учитываемой
BLANK
нелегальной
BLANK
иммиграцией
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ИММИГРАЦИЯ
BLANK
ВО
BLANK
ФРАНЦИЮ
BLANK
В
BLANK
ЦИФРАХ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Во
BLANK
Франции
BLANK
численность
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
согласно
BLANK
переписи
BLANK
населения
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возросла
BLANK
с
BLANK
4
,
1
BLANK
млн
.
BLANK
человек
BLANK
(
6
,
8%
BLANK
всего
BLANK
населения
BLANK
страны
)
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
,
5
BLANK
млн
.
BLANK
человек
BLANK
(
7
,
1%
)
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
За
BLANK
предыдущие
BLANK
40
BLANK
лет
BLANK
(
с
BLANK
1954
BLANK
по
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
)
BLANK
число
BLANK
иностранцев
BLANK
увеличилось
BLANK
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
2
BLANK
раза
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
1
,
7
BLANK
до
BLANK
3
,
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иммигранты
BLANK
активно
BLANK
заселяют
BLANK
помимо
BLANK
столичного
BLANK
региона
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доля
BLANK
в
BLANK
населении
BLANK
достигает
BLANK
40%
,
BLANK
юг
,
BLANK
юго
-
восток
BLANK
и
BLANK
северо
-
восток
BLANK
страны
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
крупные
BLANK
города
.
BLANK
Их
BLANK
присутствие
BLANK
незначительно
BLANK
на
BLANK
западе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
Бретани
BLANK
-
BLANK
1%
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
сельской
BLANK
местности
BLANK
-
BLANK
2%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
большая
BLANK
часть
BLANK
иммигрантов
BLANK
приезжала
BLANK
из
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Магриба
.
BLANK
Одновременно
BLANK
заметно
BLANK
увеличился
BLANK
приток
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
южнее
BLANK
Сахары
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
четыре
BLANK
иммигранта
BLANK
из
BLANK
десяти
BLANK
родом
BLANK
из
BLANK
Африки
.
BLANK
С
BLANK
1999
BLANK
по
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доля
BLANK
взрослых
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
Африки
BLANK
увеличилась
BLANK
на
BLANK
20%
,
BLANK
составив
BLANK
42%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всех
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
Если
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Магриба
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
период
BLANK
переселилось
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
BLANK
около
BLANK
1
,
4
BLANK
млн
.
BLANK
человек
,
BLANK
то
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
южнее
BLANK
Сахары
BLANK
-
BLANK
500
BLANK
тыс
.
BLANK
На
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
27%
BLANK
выросла
BLANK
иммиграция
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
(
в
BLANK
частности
,
BLANK
из
BLANK
Турции
BLANK
и
BLANK
Китая
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достигнув
BLANK
630
BLANK
тыс
.
BLANK
человек^4
.
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
доля
BLANK
взрослых
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стран
BLANK
ЕС
BLANK
уменьшилась
BLANK
с
BLANK
42
BLANK
до
BLANK
37%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Среди
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
которые
BLANK
получили
BLANK
французское
BLANK
гражданство
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
минувшего
BLANK
века
,
BLANK
половина
BLANK
приходилась
BLANK
на
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Магриба
BLANK
и
BLANK
значительная
BLANK
часть
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
турок
BLANK
и
BLANK
азиатов
.
BLANK
Одновременно
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существенным
BLANK
уменьшением
BLANK
европейцев
BLANK
с
BLANK
84
BLANK
до
BLANK
41
,
3%
BLANK
(
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
раза
!
)
,
BLANK
получивших
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
число
BLANK
африканцев
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
же
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
период
BLANK
выросло
BLANK
с
BLANK
13
,
5
BLANK
до
BLANK
46
,
3%
BLANK
(
в
BLANK
3
.
5
BLANK
раза
)
,
BLANK
а
BLANK
азиатов
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
2
,
5
BLANK
до
BLANK
11
,
8%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
почти
BLANK
в
BLANK
6
BLANK
раз
)
.
BLANK
В
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
насчитывалось
BLANK
свыше
BLANK
1
BLANK
млн
.
BLANK
берров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
французов
,
BLANK
родившихся
BLANK
от
BLANK
родителей
-
магрибинцев
.
BLANK
Процедура
BLANK
получения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданства
,
BLANK
очевидно
,
BLANK
также
BLANK
способствовала
BLANK
увеличению
BLANK
доли
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранного
BLANK
происхождения
BLANK
среди
BLANK
французов
.
BLANK
Так
,
BLANK
иммигранты
BLANK
активно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пользовались
BLANK
получением
BLANK
гражданства
BLANK
по
BLANK
двум
BLANK
категориям
:
BLANK
"
по
BLANK
заявлению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
родителей
"
BLANK
и
BLANK
"
без
BLANK
формальностей
"
,
BLANK
упраздненным
BLANK
в
BLANK
1993
BLANK
г
.
BLANK
Из
BLANK
95
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцев
BLANK
в
BLANK
1992
BLANK
г
.
BLANK
гражданство
BLANK
по
BLANK
этим
BLANK
категориям
BLANK
получили
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответственно
,
BLANK
32
BLANK
и
BLANK
24
BLANK
тыс
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
протяжении
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
французская
BLANK
иммиграционная
BLANK
политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
становилась
BLANK
все
BLANK
селективнее
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
квалификации
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большей
BLANK
степени
BLANK
учитывала
BLANK
запросы
BLANK
национальной
BLANK
экономики
.
BLANK
В
BLANK
2009
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каждый
BLANK
третий
BLANK
иммигрант
,
BLANK
получивший
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
был
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высшим
BLANK
образованием
,
BLANK
37%
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
имели
BLANK
никакой
BLANK
квалификации
BLANK
(
против
BLANK
32
,
6%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
среди
BLANK
французов
)
^5
.
BLANK
80%
BLANK
новых
BLANK
граждан
BLANK
жили
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
более
BLANK
10
BLANK
лет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
62%
BLANK
были
BLANK
горожанами
BLANK
(
последние
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
составляют
BLANK
32%
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
78%
BLANK
имели
BLANK
работу
BLANK
(
75%
BLANK
среди
BLANK
французов
)
,
BLANK
и
BLANK
редко
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
доход
BLANK
был
BLANK
выше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1800
BLANK
евро
BLANK
(
среди
BLANK
французов
BLANK
таких
BLANK
-
BLANK
45%
)
.
BLANK
Иностранцы
,
BLANK
получавшие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
как
BLANK
правило
,
BLANK
были
BLANK
моложе
,
BLANK
активнее
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образованнее
,
BLANK
чем
BLANK
"
средний
BLANK
француз
"
.
BLANK
Число
BLANK
нелегальных
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1990
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
составило
,
BLANK
по
BLANK
косвенным
BLANK
данным
,
BLANK
приблизительно
BLANK
от
BLANK
300
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тыс
.
BLANK
до
BLANK
1
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
ростом
BLANK
числа
BLANK
иммигрантов
BLANK
увеличивается
BLANK
и
BLANK
бедность
BLANK
во
BLANK
Франции
.
BLANK
Так
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
процент
BLANK
бедных
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
1999
-
2008
BLANK
гг
.
BLANK
едва
BLANK
превышал
BLANK
7%
BLANK
(
это
BLANK
те
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
,
BLANK
чей
BLANK
достаток
BLANK
составлял
BLANK
около
BLANK
50%
BLANK
от
BLANK
среднего
BLANK
уровня
BLANK
жизни
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
на
BLANK
иммигрантов
BLANK
приходилось
BLANK
22
,
8%
BLANK
от
BLANK
общего
BLANK
числа
BLANK
малоимущего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
уровень
BLANK
бедности
BLANK
был
BLANK
в
BLANK
2
,
8
BLANK
раза
BLANK
выше
,
BLANK
чем
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
среднем
BLANK
по
BLANK
стране^6
.
BLANK
По
BLANK
сравнению
BLANK
с
BLANK
"
коренными
"
BLANK
французами
BLANK
жилищные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условия
BLANK
вновь
BLANK
прибывающих
BLANK
традиционно
BLANK
хуже
,
BLANK
покупательная
BLANK
способность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ниже
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
60
-
70
-
е
BLANK
годы
BLANK
речь
BLANK
шла
BLANK
о
BLANK
трудовой
BLANK
иммиграции
,
BLANK
представленной
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основном
BLANK
рабочими
-
мужчинами
BLANK
трудоспособного
BLANK
возраста
,
BLANK
то
BLANK
в
BLANK
80
-
90
-
е
BLANK
годы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудовая
BLANK
иммиграция
BLANK
сменилась
BLANK
семейной
.
BLANK
Стали
BLANK
приезжать
BLANK
члены
BLANK
семей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дети
BLANK
и
BLANK
родственники
BLANK
бывших
BLANK
трудовых
BLANK
мигрантов
.
BLANK
Заметно
BLANK
возросла
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неевропейского
BLANK
иностранного
BLANK
населения
,
BLANK
живущего
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
доля
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
,
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
.
BLANK
В
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
на
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мужчин
BLANK
мигрантов
BLANK
приходилось
BLANK
73
BLANK
женщины
BLANK
(
в
BLANK
1982
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
61
)
.
BLANK
Среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
получивших
BLANK
французское
BLANK
гражданство
BLANK
путем
BLANK
натурализации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
BLANK
было
BLANK
больше
BLANK
(
55%
)
,
BLANK
чем
BLANK
мужчин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
в
BLANK
1975
BLANK
г
.
BLANK
известный
BLANK
французский
BLANK
экономист
BLANK
Жорж
BLANK
Тапинос
BLANK
развеял
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иллюзию
,
BLANK
согласно
BLANK
которой
BLANK
трудовая
BLANK
миграция
BLANK
не
BLANK
приведет
BLANK
к
BLANK
семейной^7
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Его
BLANK
прогнозы
BLANK
оправдались
.
BLANK
Значительный
BLANK
прирост
BLANK
иностранного
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
10
-
20
BLANK
лет
BLANK
произошел
BLANK
за
BLANK
счет
BLANK
иностранцев
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
.
BLANK
В
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получивших
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
год
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляли
BLANK
73%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другим
BLANK
источником
BLANK
роста
BLANK
численности
BLANK
иммигрантов
BLANK
являются
BLANK
смешанные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браки
,
BLANK
число
BLANK
которых
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
до
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
непрерывно
BLANK
росло
.
BLANK
С
BLANK
1995
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
число
BLANK
смешанных
BLANK
браков
BLANK
удвоилось
.
BLANK
В
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
их
BLANK
было
BLANK
заключено
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
51
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
супругом
-
иностранцем
,
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
8
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
между
BLANK
двумя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцами
.
BLANK
Один
BLANK
из
BLANK
пяти
BLANK
заключавшихся
BLANK
браков
BLANK
приходился
BLANK
на
BLANK
брак
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцем
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
доля
BLANK
иностранцев
BLANK
в
BLANK
смешанных
BLANK
браках
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляет
BLANK
8%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Увеличивается
BLANK
число
BLANK
фиктивных
BLANK
браков
,
BLANK
которые
BLANK
позволяют
BLANK
ускоренно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получать
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
проживание
.
BLANK
Они
BLANK
часто
BLANK
организуются
BLANK
хорошо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
структурированной
BLANK
криминальной
BLANK
сетью
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прирост
BLANK
населения
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
большинстве
BLANK
европейских
BLANK
стран
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происходит
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
благодаря
BLANK
высокой
BLANK
рождаемости
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
На
BLANK
протяжении
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
она
BLANK
продолжала
BLANK
оставаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
высокой
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
французов
.
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
на
BLANK
француженок
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1990
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
приходилось
BLANK
чуть
BLANK
менее
BLANK
двух
BLANK
детей
BLANK
(
1
,
9
BLANK
-
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
самых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высоких
BLANK
показателей
BLANK
в
BLANK
Западной
BLANK
Европе
)
,
BLANK
то
BLANK
у
BLANK
иностранок
BLANK
-
BLANK
немногим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
трех
BLANK
(
3
,
2
)
^8
.
BLANK
За
BLANK
счет
BLANK
иммиграции
BLANK
число
BLANK
женщин
BLANK
фертильного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возраста
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
увеличилось
BLANK
приблизительно
BLANK
на
BLANK
5%
.
BLANK
Особенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высокая
BLANK
рождаемость
BLANK
была
BLANK
у
BLANK
марокканок
BLANK
(
5
,
23
BLANK
ребенка
)
,
BLANK
тунисок
BLANK
(
5
,
20
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
турчанок
BLANK
(
5
,
05
)
,
BLANK
алжирок
BLANK
(
4
,
20
)
,
BLANK
а
BLANK
у
BLANK
итальянок
BLANK
и
BLANK
испанок
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
уровне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
француженок
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Выявление
BLANK
точного
BLANK
количества
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
не
BLANK
говоря
BLANK
уже
BLANK
о
BLANK
нелегальных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
представляет
BLANK
собой
BLANK
большую
BLANK
сложность
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
статистика
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учитывает
BLANK
ни
BLANK
этническое
BLANK
происхождение
,
BLANK
ни
BLANK
вероисповедание
,
BLANK
а
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданство
BLANK
и
BLANK
страну
BLANK
происхождения
BLANK
иммигранта
BLANK
или
BLANK
его
BLANK
родителей
.
BLANK
Это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приводит
BLANK
к
BLANK
обострению
BLANK
дискуссии
BLANK
в
BLANK
обществе
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
сталкиваются
BLANK
две
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полярные
BLANK
точки
BLANK
зрения
:
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
BLANK
ксенофобия
,
BLANK
с
BLANK
другой
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
естественная
BLANK
или
BLANK
притворная
BLANK
наивность
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
иностранного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
присутствия
BLANK
во
BLANK
Франции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПРОБЛЕМЫ
BLANK
ИНТЕГРАЦИИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
соседей
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
одно
BLANK
из
BLANK
старейших
BLANK
государств
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Она
BLANK
принимает
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
середины
BLANK
XIX
BLANK
в
.
,
BLANK
практически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непрерывно
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деколонизация
BLANK
спровоцировала
BLANK
приезд
BLANK
во
BLANK
Францию
BLANK
с
BLANK
1956
BLANK
г
.
BLANK
более
BLANK
1
,
5
BLANK
млн
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
репатриантов
BLANK
(
из
BLANK
них
BLANK
650
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
из
BLANK
Алжира
BLANK
в
BLANK
1962
BLANK
г
.
)
^9
.
BLANK
Официальная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политика
BLANK
приглашения
BLANK
трудовых
BLANK
иммигрантов
BLANK
была
BLANK
приостановлена
BLANK
в
BLANK
1974
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
-
за
BLANK
спада
BLANK
экономической
BLANK
активности
BLANK
в
BLANK
стране
.
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимались
BLANK
меры
BLANK
по
BLANK
ужесточению
BLANK
приграничного
BLANK
контроля
BLANK
и
BLANK
иммиграционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
в
BLANK
целом
.
BLANK
Меры
BLANK
и
BLANK
законопроекты
BLANK
последних
BLANK
лет
BLANK
свидетельствуют
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремлении
BLANK
подчинить
BLANK
иммиграцию
BLANK
нуждам
BLANK
государства
BLANK
путем
BLANK
установления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
квот
"
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
потребностей
BLANK
рынка
BLANK
рабочей
BLANK
силы
BLANK
и
BLANK
возможностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
принять
BLANK
и
BLANK
интегрировать
BLANK
иммигрантов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
интеграция
BLANK
представителей
BLANK
последней
BLANK
волны
BLANK
иммиграции
BLANK
происходит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значительно
BLANK
сложнее
,
BLANK
чем
BLANK
предыдущих
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
один
BLANK
иммигрант
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
четырех
BLANK
имел
BLANK
серьезные
BLANK
проблемы
BLANK
с
BLANK
владением
BLANK
французским
BLANK
языком
,
BLANK
16%
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
умели
BLANK
говорить
BLANK
по
-
французски
,
BLANK
7%
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
умели
BLANK
читать
,
BLANK
11%
BLANK
молодежи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
покинули
BLANK
школу
,
BLANK
не
BLANK
получив
BLANK
никакой
BLANK
квалификации^10
.
BLANK
К
BLANK
сложностям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
BLANK
социально
-
экономического
BLANK
характера
BLANK
прибавляются
BLANK
духовные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потенциально
BLANK
более
BLANK
конфликтогенные
,
BLANK
такие
,
BLANK
например
,
BLANK
как
BLANK
"
двойная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
"
BLANK
иммигрантов^11
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главным
BLANK
препятствием
BLANK
на
BLANK
пути
BLANK
интеграции
BLANK
вновь
BLANK
прибывающих
BLANK
мигрантов
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массе
BLANK
своей
,
BLANK
как
BLANK
уже
BLANK
отмечалось
,
BLANK
мусульман
,
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
является
BLANK
их
BLANK
религия
BLANK
-
BLANK
ислам
BLANK
и
BLANK
традиции
BLANK
с
BLANK
ним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связанные
,
BLANK
которые
BLANK
входят
BLANK
в
BLANK
неразрешимое
BLANK
противоречие
BLANK
со
BLANK
светским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характером
BLANK
западных
BLANK
государств
.
BLANK
Этот
BLANK
вывод
BLANK
был
BLANK
сделан
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
2011
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
съезде
BLANK
руководителей
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
европейских
BLANK
партий
,
BLANK
рост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популярности
BLANK
которых
BLANK
наблюдается
BLANK
в
BLANK
последние
BLANK
годы
.
BLANK
Так
BLANK
думают
BLANK
и
BLANK
70%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
,
BLANK
полагающих
,
BLANK
что
BLANK
мусульмане
BLANK
плохо
BLANK
интегрируются
BLANK
в
BLANK
принимающее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
из
-
за
BLANK
культурно
-
религиозных
BLANK
различий
.
BLANK
В
BLANK
начале
BLANK
2011
BLANK
г
.
,
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
данным
BLANK
опросов
,
BLANK
свыше
BLANK
40%
BLANK
французов
BLANK
видели
BLANK
угрозу
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
исламе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
большее
BLANK
недовольство
BLANK
принимающего
BLANK
общества
BLANK
вызывает
BLANK
нежелание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
детей
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
проживания
,
BLANK
навязывание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
поведенческого
BLANK
кода
BLANK
и
BLANK
религиозно
-
культурных
BLANK
ценностей
BLANK
коренному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населению
.
BLANK
Это
BLANK
опять
BLANK
же
BLANK
характерно
BLANK
особенно
BLANK
для
BLANK
мусульман
.
BLANK
Идея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
BLANK
в
BLANK
европейскую
BLANK
цивилизацию
BLANK
не
BLANK
стала
BLANK
доминирующей
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
среде
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наоборот
,
BLANK
в
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
прошлых
BLANK
лет
,
BLANK
как
BLANK
констатируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ученые
-
востоковеды
,
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
мусульманских
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
потомков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципиально
BLANK
отказываются
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
европейское
BLANK
общество
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявляют
BLANK
все
BLANK
большую
BLANK
религиозную
BLANK
нетерпимость
.
BLANK
Иммигранты
BLANK
используют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религию
BLANK
как
BLANK
доступную
BLANK
им
BLANK
форму
BLANK
идеологии
,
BLANK
в
BLANK
данном
BLANK
случае
BLANK
религиозную
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
они
BLANK
связывают
BLANK
возможность
BLANK
построения
BLANK
более
BLANK
справедливого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
и
BLANK
которая
BLANK
традиционно
BLANK
определяет
BLANK
этику
BLANK
поведения
,
BLANK
стереотипы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общения
,
BLANK
ценностные
BLANK
ориентации
,
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
противоречие
BLANK
с
BLANK
западными
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
аморальными
,
BLANK
с
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
приверженцев
BLANK
ислама
,
BLANK
образцами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гедонистической
BLANK
культуры
,
BLANK
неприемлемой
BLANK
для
BLANK
мусульман
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Растущее
BLANK
число
BLANK
иммигрантов
-
мусульман
BLANK
поставило
BLANK
и
BLANK
другую
BLANK
серьезную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблему
BLANK
для
BLANK
безопасности
BLANK
государства
BLANK
-
BLANK
угрозу
BLANK
терроризма
.
BLANK
Вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безуспешности
BLANK
интеграции
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
борьбы
BLANK
с
BLANK
нелегальной
BLANK
иммиграцией
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безопасности
BLANK
государств
BLANK
и
BLANK
угрозы
BLANK
терроризма
BLANK
сегодня
BLANK
взаимосвязаны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опасение
BLANK
стали
BLANK
вызывать
BLANK
демографический
BLANK
дисбаланс
BLANK
в
BLANK
пользу
BLANK
иммигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
"
поликультурализация
"
BLANK
общества
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наконец
,
BLANK
недовольство
BLANK
коренного
BLANK
населения
BLANK
неспособностью
BLANK
правящих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партий
BLANK
решить
BLANK
комплекс
BLANK
проблем
,
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
растущим
BLANK
числом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неинтегрируемых
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
приводит
BLANK
к
BLANK
заметному
BLANK
росту
BLANK
популярности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крайне
BLANK
правых
,
BLANK
радикальных
BLANK
партий
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
идей
BLANK
в
BLANK
обществе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
лозунгом
BLANK
Национального
BLANK
фронта
BLANK
(
НФ
)
BLANK
"
Франция
BLANK
-
BLANK
для
BLANK
французов
!
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выдвинутым
BLANK
в
BLANK
1979
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
1991
BLANK
г
.
BLANK
были
BLANK
согласны
BLANK
32%
BLANK
населения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Характерно
,
BLANK
что
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
92%
BLANK
иммигрантов
BLANK
заявляли
,
BLANK
что
BLANK
чувствуют
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хорошо
BLANK
во
BLANK
Франции
;
BLANK
64
BLANK
-
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
французы
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
расисты
;
BLANK
55
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
родина
BLANK
-
BLANK
страна
BLANK
происхождения
BLANK
их
BLANK
родителей
;
BLANK
31
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
;
BLANK
58%
-
BLANK
согласны
BLANK
с
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
больше
BLANK
принимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новых
BLANK
мигрантов^12
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Начиная
BLANK
с
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
иммиграция
,
BLANK
которая
BLANK
ранее
BLANK
рассматривалась
BLANK
как
BLANK
шанс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
экономического
BLANK
развития
BLANK
государства
,
BLANK
превратилась
BLANK
в
BLANK
одну
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьезных
BLANK
национальных
BLANK
проблем
.
BLANK
Сегодня
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
живут
BLANK
второе
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
третье
BLANK
поколения
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
бывших
BLANK
французских
BLANK
колоний
,
BLANK
и
BLANK
основная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблема
BLANK
состоит
BLANK
не
BLANK
столько
BLANK
в
BLANK
новом
BLANK
притоке
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
сколько
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сложности
BLANK
и
BLANK
безуспешности
BLANK
попыток
BLANK
интегрировать
BLANK
уже
BLANK
обосновавшихся
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
Это
BLANK
касается
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
молодого
BLANK
поколения
BLANK
иммигрантов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детей
BLANK
и
BLANK
подростков
,
BLANK
несмотря
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
государство
BLANK
с
BLANK
одной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
эффективных
BLANK
моделей
BLANK
гражданской
BLANK
ассимиляции
.
BLANK
Особенностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
,
BLANK
считает
BLANK
известный
BLANK
демограф
BLANK
Франсуа
BLANK
Эран
,
BLANK
является
BLANK
длительный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
времени
BLANK
процесс
BLANK
иммиграции
BLANK
в
BLANK
страну
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
ее
BLANK
массовость
.
BLANK
Затронув
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизнь
BLANK
нескольких
BLANK
поколений
BLANK
и
BLANK
благодаря
BLANK
смешанным
BLANK
бракам
,
BLANK
иммиграция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меняет
BLANK
в
BLANK
корне
BLANK
французское
BLANK
общество
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОТНОШЕНИЕ
BLANK
ФРАНЦУЗСКОГО
BLANK
ОБЩЕСТВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
целом
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
иностранцам
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
заметно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ухудшилось
.
BLANK
Радикализация
BLANK
взглядов
BLANK
французов
BLANK
началась
BLANK
с
BLANK
конца
BLANK
80
-
х
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годов
.
BLANK
Коренное
BLANK
население
BLANK
стало
BLANK
обвинять
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
экономического
BLANK
кризиса
BLANK
они
BLANK
лишают
BLANK
его
BLANK
работы
,
BLANK
в
BLANK
росте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безработицы
BLANK
и
BLANK
преступности
.
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
было
BLANK
совершено
BLANK
3493
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступлений
,
BLANK
то
BLANK
в
BLANK
2005
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
3776
.
BLANK
72%
BLANK
французов
BLANK
полагали
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигранты
BLANK
находятся
BLANK
в
BLANK
лучших
,
BLANK
по
BLANK
сравнению
BLANK
с
BLANK
коренным
BLANK
населением
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
обеспечения
BLANK
социальными
BLANK
пособиями^13
.
BLANK
Например
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
социальной
BLANK
помощи
BLANK
рабочим
-
мигрантам
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
семьям
BLANK
(
Fonds
BLANK
d
'
action
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sociale
BLANK
pour
BLANK
les
BLANK
travailleurs
BLANK
immigres
BLANK
et
BLANK
leurs
BLANK
familles
,
BLANK
FAS
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественная
BLANK
организация
BLANK
под
BLANK
опекой
BLANK
Министерства
BLANK
социальных
BLANK
дел
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальную
BLANK
поддержку
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
BLANK
середине
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
получал
BLANK
ежегодно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
,
5
BLANK
млрд
.
BLANK
франков
.
BLANK
В
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
более
BLANK
2
/
3
BLANK
французов
BLANK
выступали
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
закрытие
BLANK
границ
BLANK
для
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
против
BLANK
проявления
BLANK
религиозных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждений
BLANK
и
BLANK
предоставления
BLANK
права
BLANK
голосования
BLANK
иммигрантам
BLANK
на
BLANK
местных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выборах
.
BLANK
Половина
BLANK
французов
BLANK
высказывалась
BLANK
за
BLANK
возможность
BLANK
интеграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
другая
BLANK
-
BLANK
за
BLANK
их
BLANK
выдворение
BLANK
из
BLANK
страны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Всплески
BLANK
ксенофобии
BLANK
приходились
BLANK
на
BLANK
периоды
BLANK
экономических
BLANK
кризисов
BLANK
и
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
события
BLANK
11
BLANK
сентября
BLANK
2001
BLANK
г
.
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
ноябрьские
BLANK
2005
.
BLANK
Помимо
BLANK
известных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обвинений
BLANK
в
BLANK
адрес
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
ростом
BLANK
безработицы
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступности
,
BLANK
социальными
BLANK
привилегиями
,
BLANK
стали
BLANK
выдвигаться
BLANK
новые
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
частности
,
BLANK
касающиеся
BLANK
их
BLANK
нежелания
BLANK
адаптироваться
BLANK
к
BLANK
стилю
BLANK
жизни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
63%
BLANK
французов
BLANK
считали
,
BLANK
что
BLANK
люди
BLANK
иностранного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происхождения
BLANK
должны
BLANK
осваивать
BLANK
местные
BLANK
нравы
,
BLANK
обычаи
,
BLANK
язык
,
BLANK
манеру
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одеваться
BLANK
(
в
BLANK
Германии
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
таких
BLANK
36%
)
BLANK
и
BLANK
33%
BLANK
-
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
часть
BLANK
своих
BLANK
привычек
,
BLANK
характерных
BLANK
для
BLANK
страны
BLANK
происхождения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Согласно
BLANK
мнению
BLANK
82%
BLANK
французов
,
BLANK
необходимо
,
BLANK
чтобы
BLANK
иностранец
BLANK
посещал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школу
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
(
в
BLANK
Германии
BLANK
-
BLANK
38%
)
.
BLANK
71%
BLANK
опрошенных
BLANK
полагали
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрант
BLANK
должен
BLANK
забыть
BLANK
привычки
BLANK
своей
BLANK
страны
,
BLANK
если
BLANK
они
BLANK
противоречат
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французскому
BLANK
законодательству
BLANK
(
в
BLANK
Германии
BLANK
-
BLANK
45%
)
.
BLANK
Иммигрантов
BLANK
упрекают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
вандализме
,
BLANK
в
BLANK
презрении
BLANK
к
BLANK
общественному
BLANK
достоянию
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
обществу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
целом
.
BLANK
Это
BLANK
касается
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Магриба
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульман
,
BLANK
чьи
BLANK
культура
BLANK
и
BLANK
привычки
BLANK
наиболее
BLANK
отличаются
BLANK
от
BLANK
французских
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
массе
BLANK
своей
BLANK
французы
BLANK
убеждены
,
BLANK
что
BLANK
различия
BLANK
в
BLANK
обычаях
,
BLANK
религии
,
BLANK
языке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
осложняют
BLANK
совместное
BLANK
проживание
.
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
многих
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
различия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
между
BLANK
исламской
BLANK
и
BLANK
католической
BLANK
религиями
BLANK
делают
BLANK
интеграцию
BLANK
мусульман
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невозможной
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
опроса
,
BLANK
проведенного
BLANK
после
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2007
BLANK
г
.
,
BLANK
74%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
положительно
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
понятию
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
к
BLANK
объединяющей
BLANK
французское
BLANK
общество
BLANK
ценности
;
BLANK
51
BLANK
-
BLANK
считали
,
BLANK
что
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
слишком
BLANK
много
BLANK
иммигрантов
;
BLANK
61%
BLANK
-
BLANK
что
BLANK
"
уже
BLANK
не
BLANK
чувствуешь
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
дома
"
.
BLANK
Положительно
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
исламу
BLANK
только
BLANK
35%
BLANK
опрошенных
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
24%
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
глобализация
BLANK
представляет
BLANK
собой
BLANK
шанс
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французской
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
общества^14
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
такое
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
иммигрантам
BLANK
стало
BLANK
рассматриваться
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
не
BLANK
как
BLANK
ксенофобия
,
BLANK
а
,
BLANK
скорее
,
BLANK
как
BLANK
опасение
BLANK
развития
BLANK
этнического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
религиозного
BLANK
коммунитаризма^15
.
BLANK
Политику
BLANK
"
жить
BLANK
вместе
"
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социологи
BLANK
называют
BLANK
вызовом
BLANK
настоящему
BLANK
и
BLANK
будущему
BLANK
Франции
,
BLANK
одной
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основных
BLANK
10
BLANK
проблем
,
BLANK
которые
BLANK
испытывает
BLANK
страна
.
BLANK
Проблема
BLANK
заключается
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
"
интеграционная
"
BLANK
функция
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
дает
BLANK
сбой
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальное
BLANK
смешение
BLANK
людей
BLANK
различных
BLANK
культур
BLANK
было
BLANK
успешным
BLANK
до
BLANK
тех
BLANK
пор
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пока
BLANK
их
BLANK
культуры
BLANK
и
BLANK
привычки
BLANK
были
BLANK
схожи
.
BLANK
Сегодня
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществовании
BLANK
христианской
,
BLANK
атеистической
BLANK
и
BLANK
исламской
BLANK
культур
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
значительно
BLANK
отличаются
,
BLANK
вследствие
BLANK
чего
BLANK
"
растет
BLANK
коммунитаризм
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непонимание
"
^16
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
основе
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
лежит
BLANK
идея
BLANK
"
национальной
BLANK
общности
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
неделима
.
BLANK
Она
BLANK
предполагает
BLANK
стремление
BLANK
интегрировать
BLANK
каждого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданина
.
BLANK
Для
BLANK
этого
BLANK
использовались
BLANK
такие
BLANK
институты
,
BLANK
как
BLANK
школа
,
BLANK
армия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
система
BLANK
социальной
BLANK
защиты
.
BLANK
Однако
BLANK
школа
BLANK
сегодня
BLANK
больше
BLANK
не
BLANK
справляется
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этой
BLANK
миссией
.
BLANK
Служба
BLANK
в
BLANK
армии
BLANK
перестала
BLANK
быть
BLANK
воинской
BLANK
обязанностью
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
система
BLANK
социальной
BLANK
защиты
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
кризисе
.
BLANK
В
BLANK
стране
BLANK
преобладают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
центробежные
BLANK
силы
,
BLANK
которые
BLANK
выбрасывают
BLANK
часть
BLANK
граждан
BLANK
за
BLANK
ее
BLANK
пределы
.
BLANK
Ими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказываются
BLANK
те
,
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
нет
BLANK
достаточного
BLANK
образования
,
BLANK
общей
BLANK
культуры
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
здоровья
,
BLANK
необходимых
BLANK
связей
,
BLANK
которые
BLANK
помогли
BLANK
бы
BLANK
им
BLANK
ориентироваться
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществе
BLANK
и
BLANK
занять
BLANK
в
BLANK
нем
BLANK
достойное
BLANK
место
.
BLANK
Коммунитаризм
BLANK
становится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
реальностью
BLANK
социальной
BLANK
географии
.
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
предместья
BLANK
делятся
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кварталы
BLANK
-
BLANK
"
мусульманские
"
,
BLANK
"
еврейские
"
,
BLANK
"
черные
"
,
BLANK
"
азиатские
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
гомосексуальные
"
.
BLANK
Отказ
BLANK
многих
BLANK
коммун
BLANK
строить
BLANK
20%
BLANK
социального
BLANK
жилья
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чему
BLANK
их
BLANK
обязывает
BLANK
закон
,
BLANK
объясняется
BLANK
опасением
BLANK
жителей
BLANK
смешиваться
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другими
BLANK
социальными
BLANK
группами
.
BLANK
В
BLANK
результате
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социологов
,
BLANK
социальное
BLANK
смешение
BLANK
-
BLANK
благородная
,
BLANK
но
BLANK
практически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нереальная
BLANK
в
BLANK
сегодняшних
BLANK
условиях
BLANK
задача^17
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
BLANK
объединяются
BLANK
в
BLANK
социальные
BLANK
группы
,
BLANK
которые
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
отдаляются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
друг
BLANK
от
BLANK
друга
.
BLANK
Национальная
BLANK
идентичность
BLANK
французов
BLANK
постепенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
замещается
BLANK
растущим
BLANK
индивидуализмом
,
BLANK
стремлением
BLANK
к
BLANK
личному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоутверждению
BLANK
в
BLANK
ущерб
BLANK
национальному
BLANK
единству
.
BLANK
Французы
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитать
BLANK
национальной
,
BLANK
гражданской
BLANK
принадлежности
BLANK
отношения
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципу
BLANK
"
близости
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Они
BLANK
объединяются
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
региона
,
BLANK
коммуны
,
BLANK
квартала
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальном
,
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
европейском
BLANK
уровне
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
сегодня
BLANK
видят
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скорее
,
BLANK
угрозу
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
новые
BLANK
возможности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресловутая
BLANK
политкорректность
,
BLANK
накладывавшая
BLANK
табу
BLANK
на
BLANK
тему
BLANK
иммигрантов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
BLANK
меньшинств
,
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
годы
BLANK
распространилась
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферы
.
BLANK
Возникают
BLANK
"
профессиональная
"
,
BLANK
"
социальная
"
,
BLANK
"
идеологическая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
корректность
"
.
BLANK
Все
BLANK
эти
BLANK
явления
BLANK
отражаются
BLANK
во
BLANK
французском
BLANK
языке
.
BLANK
Теперь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учителя
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
называют
BLANK
преподавателем
BLANK
(
как
BLANK
в
BLANK
вузе
)
,
BLANK
горничную
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хозяйкой
,
BLANK
слепого
BLANK
-
BLANK
плохо
BLANK
видящим
.
BLANK
Слово
BLANK
"
маркетинг
"
BLANK
стало
BLANK
синонимом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
манипуляции
BLANK
потребителем
,
BLANK
"
либерализм
"
BLANK
встречается
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
негативном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
контексте^18
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эти
BLANK
явления
BLANK
-
BLANK
знаковые
BLANK
и
BLANK
свидетельствуют
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
эгалитаристская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французская
BLANK
модель
,
BLANK
направленная
BLANK
на
BLANK
установление
BLANK
равенства
BLANK
и
BLANK
стирание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различий
,
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
Франции
BLANK
решает
BLANK
возникающие
BLANK
проблемы
BLANK
не
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помощью
BLANK
реальных
BLANK
действий
,
BLANK
а
BLANK
лишь
BLANK
меняя
BLANK
названия
,
BLANK
вводя
BLANK
новые
BLANK
табу
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
BLANK
значимые
BLANK
явления
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПОЛИТИКА
BLANK
НИКОЛЯ
BLANK
САРКОЗИ
BLANK
И
BLANK
ЕГО
BLANK
ПАРТИИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
использовал
BLANK
иммиграционную
BLANK
тему
BLANK
в
BLANK
преддверии
BLANK
выборов
BLANK
еще
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будучи
BLANK
министром
BLANK
внутренних
BLANK
дел
,
BLANK
приняв
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
иммиграции
BLANK
2006
BLANK
г
.
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жестко
BLANK
противостоя
BLANK
бунту
BLANK
окраин
BLANK
в
BLANK
2005
BLANK
г
.
,
BLANK
тем
BLANK
самым
BLANK
в
BLANK
определенной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мере
BLANK
подготовив
BLANK
свою
BLANK
победу
BLANK
на
BLANK
выборах
.
BLANK
Его
BLANK
поддержали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистически
BLANK
настроенные
BLANK
избиратели
,
BLANK
ранее
BLANK
голосовавшие
BLANK
за
BLANK
НФ
,
BLANK
тем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
,
BLANK
если
BLANK
учесть
,
BLANK
что
BLANK
выдвигаемые
BLANK
требования
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
иммиграционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
были
BLANK
схожи^19
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
бытность
BLANK
нынешнего
BLANK
президента
BLANK
министром
BLANK
внутренних
BLANK
дел
BLANK
был
BLANK
разработан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
принят
BLANK
последний
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
интеграции
BLANK
от
BLANK
24
BLANK
июня
BLANK
2006
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Этот
BLANK
закон
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
делает
BLANK
Францию
BLANK
страной
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
избирательной
,
BLANK
разумной
BLANK
иммиграционной
BLANK
системой
BLANK
и
BLANK
позволяет
BLANK
выбирать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тех
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
она
BLANK
нуждается
.
BLANK
Что
BLANK
подразумевает
BLANK
нынешний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
под
BLANK
политикой
BLANK
"
избирательной
BLANK
иммиграцией
"
BLANK
(
"
l
'
immigration
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
choisie
"
)
,
BLANK
реализуемой
BLANK
сегодня
BLANK
в
BLANK
Республике
.
BLANK
Она
BLANK
предполагает
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
BLANK
сама
BLANK
должна
BLANK
выбирать
,
BLANK
приглашать
BLANK
и
BLANK
оставлять
BLANK
на
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
территории
BLANK
тех
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
нуждается
,
BLANK
и
BLANK
которые
BLANK
смогут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказать
BLANK
положительное
BLANK
влияние
BLANK
на
BLANK
демографическую
BLANK
ситуацию
BLANK
в
BLANK
стране
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закон
BLANK
2006
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
предусматривает
BLANK
следующее
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
вид
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
получают
BLANK
преимущественно
BLANK
квалифицированные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рабочие
BLANK
и
BLANK
специалисты
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ограничивается
BLANK
возможность
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
BLANK
(
для
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иностранец
BLANK
должен
BLANK
прожить
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
18
BLANK
месяцев
BLANK
вместо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одного
BLANK
года
)
BLANK
на
BLANK
легальном
BLANK
положении
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
доходом
BLANK
не
BLANK
меньше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
минимальной
BLANK
заработной
BLANK
платы
BLANK
-
BLANK
без
BLANK
социальных
BLANK
выплат
BLANK
(
Salaire
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
minimum
BLANK
interprofessionnel
BLANK
de
BLANK
croissance
,
BLANK
SMIC
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
усиливается
BLANK
борьба
BLANK
против
BLANK
фиктивных
BLANK
браков
,
BLANK
супруги
BLANK
из
BLANK
других
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
отныне
BLANK
дольше
BLANK
ждать
BLANK
получения
BLANK
вида
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
(
четыре
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
вместо
BLANK
двух
BLANK
лет
BLANK
семейной
BLANK
жизни
,
BLANK
если
BLANK
супруги
BLANK
живут
BLANK
во
BLANK
Франции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
пять
BLANK
лет
BLANK
вместо
BLANK
трех
,
BLANK
если
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
других
BLANK
странах
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
вид
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
предоставлен
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
BLANK
резидент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получит
BLANK
визу
BLANK
на
BLANK
долгосрочное
BLANK
пребывание
BLANK
и
BLANK
после
BLANK
подписания
BLANK
им
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
договора
-
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
интеграции
"
BLANK
(
причем
BLANK
до
BLANK
въезда
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
страну
,
BLANK
в
BLANK
посольствах
BLANK
и
BLANK
культурных
BLANK
центрах
)
,
BLANK
согласно
BLANK
которому
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
берет
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
личные
BLANK
обязательства
BLANK
улучшить
BLANK
знание
BLANK
французского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
языка
,
BLANK
гражданских
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
свобод
BLANK
страны
BLANK
пребывания
.
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
договор
-
контракт
BLANK
предполагает
BLANK
"
гражданское
BLANK
воспитание
"
BLANK
(
признание
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
фундаментальных
BLANK
принципов
BLANK
Французской
BLANK
Республики
,
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
традиций
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
BLANK
граждан
)
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
случае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
недостаточного
BLANK
знания
BLANK
французского
BLANK
языка
BLANK
-
BLANK
лингвистическую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
подготовку
.
BLANK
Администрация
BLANK
имеет
BLANK
право
BLANK
не
BLANK
продлевать
BLANK
разрешение
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
несоблюдения
BLANK
контракта
.
BLANK
"
Карта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
резидента
"
BLANK
становится
BLANK
свидетельством
BLANK
об
BLANK
интеграции
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предоставляется
BLANK
только
BLANK
тем
,
BLANK
кто
BLANK
доказал
,
BLANK
что
BLANK
полностью
BLANK
интегрирован
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
французское
BLANK
общество
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
преимущественное
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
иммиграцию
BLANK
получают
BLANK
талантливые
BLANK
люди
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
внесли
BLANK
свой
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
развитие
BLANK
и
BLANK
процветание
BLANK
Франции
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
открывается
BLANK
новое
BLANK
направление
BLANK
иммиграции
BLANK
-
BLANK
"
способности
BLANK
и
BLANK
таланты
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предназначенное
BLANK
иностранцам
,
BLANK
которые
BLANK
могут
BLANK
внести
BLANK
значительный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
экономическое
,
BLANK
интеллектуальное
BLANK
развитие
BLANK
и
BLANK
спорт
BLANK
как
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
происхождения
.
BLANK
Разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
такого
BLANK
рода
BLANK
иммигрантам
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
три
BLANK
года
,
BLANK
позволяя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осуществлять
BLANK
им
BLANK
профессиональную
BLANK
деятельность
BLANK
и
BLANK
получить
BLANK
разрешение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
временное
BLANK
пребывание
BLANK
для
BLANK
детей
BLANK
и
BLANK
супругов
,
BLANK
продлеваемое
BLANK
до
BLANK
срока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
действия
BLANK
разрешения
BLANK
по
BLANK
этой
BLANK
категории
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощряется
BLANK
приток
BLANK
иностранных
BLANK
студентов
;
BLANK
им
BLANK
предоставляется
BLANK
право
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
совмещать
BLANK
учебу
BLANK
с
BLANK
работой
BLANK
для
BLANK
получения
BLANK
профессионального
BLANK
опыта
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Студенты
,
BLANK
отобранные
BLANK
в
BLANK
образовательных
BLANK
учреждениях
BLANK
на
BLANK
родине
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
имеющие
BLANK
долгосрочную
BLANK
визу
,
BLANK
получают
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
кратковременное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
год
BLANK
с
BLANK
правом
BLANK
его
BLANK
продления
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающие
BLANK
получить
BLANK
степень
BLANK
магистра
BLANK
-
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
течение
BLANK
двух
BLANK
лет
.
BLANK
"
Студенческая
BLANK
карта
"
BLANK
временного
BLANK
пребывания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
позволит
BLANK
студентам
BLANK
работать
BLANK
неполный
BLANK
рабочий
BLANK
день
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
производится
BLANK
отбор
BLANK
трудовых
BLANK
мигрантов
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
потребностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
секторов
BLANK
экономики
.
BLANK
Может
BLANK
быть
BLANK
установлена
BLANK
карта
BLANK
временного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывания
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
год
,
BLANK
продлеваемая
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
срока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
трудового
BLANK
контракта
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощряется
BLANK
участие
BLANK
мигрантов
BLANK
в
BLANK
развитии
BLANK
их
BLANK
стран
BLANK
происхождения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
соразвитие
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
отменяется
BLANK
автоматическое
BLANK
предоставление
BLANK
гражданства
BLANK
по
BLANK
истечении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
10
BLANK
лет
BLANK
проживания
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
(
закон
BLANK
Шевенмана
BLANK
1998
BLANK
г
.
)
.
BLANK
Все
BLANK
случаи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рассматриваются
BLANK
отдельно
.
BLANK
Отказ
BLANK
в
BLANK
предоставлении
BLANK
права
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
обязывает
BLANK
иностранца
BLANK
покинуть
BLANK
страну
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одного
BLANK
месяца
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
были
BLANK
приняты
BLANK
дополнения
BLANK
к
BLANK
этому
BLANK
закону
,
BLANK
подготовленные
BLANK
ранее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
и
BLANK
направленные
BLANK
на
BLANK
ужесточение
BLANK
мер
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Став
BLANK
президентом
BLANK
Франции
,
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
сразу
BLANK
же
BLANK
осуществил
BLANK
и
BLANK
другое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предвыборное
BLANK
обещание
,
BLANK
создав
BLANK
Министерство
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
,
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
солидарного
BLANK
развития
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Представители
BLANK
интеллектуальной
BLANK
элиты
BLANK
в
BLANK
большинстве
BLANK
своем
BLANK
скептически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
относятся
BLANK
к
BLANK
идее
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
к
BLANK
созданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительственных
BLANK
структур
,
BLANK
занимающихся
BLANK
этой
BLANK
проблемой
.
BLANK
Они
BLANK
видят
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ней
BLANK
некую
BLANK
эфемерность
,
BLANK
однако
BLANK
констатируют
,
BLANK
что
BLANK
как
BLANK
у
BLANK
правых
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
левых
BLANK
"
национальная
BLANK
идентичность
"
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
кризисе
.
BLANK
"
Наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кризис
BLANK
нашей
BLANK
исторической
BLANK
идентичности
,
BLANK
разрыв
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
нашими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предшественниками
.
.
.
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
BLANK
создание
BLANK
Министерства
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
становится
BLANK
средством
BLANK
общественного
BLANK
спасения
"
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
М
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Детьенн
,
BLANK
почетный
BLANK
директор
BLANK
Практической
BLANK
школы
BLANK
высшего
BLANK
образования^20
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предвыборная
BLANK
программа
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
он
BLANK
победил
BLANK
на
BLANK
выборах
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
касается
BLANK
иммиграционной
BLANK
политики
,
BLANK
включала
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положения
,
BLANK
как
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
усиление
BLANK
политики
BLANK
избирательной
BLANK
иммиграции
,
BLANK
проводимой
BLANK
в
BLANK
связи
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
законом
BLANK
от
BLANK
24
.
07
.
2006
BLANK
г
.
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ужесточение
BLANK
условий
BLANK
приема
BLANK
мигрантов
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
решение
BLANK
о
BLANK
переезде
BLANK
на
BLANK
постоянное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
место
BLANK
жительства
BLANK
во
BLANK
Францию
BLANK
базировалось
BLANK
на
BLANK
стремлении
BLANK
работать
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
стране
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
жить
BLANK
на
BLANK
социальные
BLANK
пособия
BLANK
(
от
BLANK
кандидата
BLANK
на
BLANK
переезд
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
BLANK
требуется
BLANK
наличие
BLANK
жилья
,
BLANK
работы
,
BLANK
знание
BLANK
языка
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
установление
BLANK
фиксированной
BLANK
максимальной
BLANK
годовой
BLANK
численности
BLANK
приема
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
разных
BLANK
категорий
BLANK
(
экономических
BLANK
мигрантов
,
BLANK
беженцев
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
воссоединения
BLANK
семей
)
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
привести
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
соответствие
BLANK
годовой
BLANK
приток
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
потребностями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
французской
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
возможностями
BLANK
приема
BLANK
по
BLANK
дефицитным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
профессиям
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
регионы
,
BLANK
испытывающие
BLANK
недостаток
BLANK
в
BLANK
трудовых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ресурсах
.
BLANK
Получающие
BLANK
контракт
BLANK
на
BLANK
12
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
месяцев
BLANK
обеспечиваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разрешением
BLANK
по
BLANK
категории
BLANK
"
служащий
"
BLANK
(
salaries
)
.
BLANK
Те
,
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
подписан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
контракт
BLANK
менее
BLANK
чем
BLANK
на
BLANK
год
,
BLANK
получат
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
категории
BLANK
"
временного
BLANK
рабочего
"
.
BLANK
В
BLANK
случае
BLANK
прерывания
BLANK
контракта
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разрешения
BLANK
остаются
BLANK
в
BLANK
силе
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощрение
BLANK
притока
BLANK
высококвалифицированных
BLANK
мигрантов
,
BLANK
что
BLANK
повлечет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
собой
BLANK
разработку
BLANK
системы
BLANK
баллов
BLANK
и
BLANK
критериев
BLANK
(
знание
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уровень
BLANK
диплома
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
)
BLANK
для
BLANK
оценки
BLANK
квалификации
BLANK
кандидата
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграцию
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
После
BLANK
победы
BLANK
Саркози
BLANK
многие
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
начнет
BLANK
копировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграционную
BLANK
политику
BLANK
США
BLANK
и
BLANK
"
откроет
BLANK
шлюзы
BLANK
коммунитаризма
"
.
BLANK
Однако
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
считают
BLANK
французские
BLANK
политологи
,
BLANK
американская
BLANK
модель
BLANK
предполагает
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
параллельно
BLANK
сосуществующие
BLANK
иммигрантские
BLANK
общины
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
мощное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чувство
BLANK
патриотизма
,
BLANK
мобилизующее
BLANK
и
BLANK
интегрирующее
BLANK
население
BLANK
на
BLANK
основе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
объединяющих
BLANK
ценностей
.
BLANK
Тема
BLANK
патриотизма
BLANK
оказалась
BLANK
не
BLANK
самой
BLANK
близкой
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Саркози
.
BLANK
"
Нация
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
душа
,
BLANK
духовная
BLANK
сущность
"
,
BLANK
-
BLANK
говорил
BLANK
Эрнест
BLANK
Ренан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
1882
BLANK
г
.
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
прагматик
BLANK
и
BLANK
такое
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
духовная
BLANK
сущность
BLANK
для
BLANK
него
,
BLANK
скорее
BLANK
-
BLANK
определенный
BLANK
анахронизм
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитает
BLANK
слову
BLANK
"
нация
"
BLANK
понятия
BLANK
"
французы
"
,
BLANK
"
французское
BLANK
общество
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
общественное
BLANK
мнение
"
,
BLANK
"
страна
"
,
BLANK
ставя
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
правах
BLANK
личности
,
BLANK
а
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа^21
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разное
BLANK
понимание
BLANK
понятий
BLANK
патриотизма
BLANK
и
BLANK
нации
BLANK
отчасти
BLANK
определяет
BLANK
разницу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
подходах
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
и
BLANK
НФ
BLANK
к
BLANK
иммиграционной
BLANK
политике
.
BLANK
Если
BLANK
Ле
BLANK
Пен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апеллирует
BLANK
к
BLANK
чувствам
BLANK
и
BLANK
национальному
BLANK
духу
BLANK
французов
,
BLANK
то
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прагматизму
,
BLANK
и
BLANK
оба
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
здравому
BLANK
смыслу
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Франции
BLANK
видит
BLANK
проблему
BLANK
иммиграции
BLANK
следующим
BLANK
образом
:
BLANK
"
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действительности
BLANK
миграция
BLANK
населения
BLANK
никогда
BLANK
не
BLANK
бывает
BLANK
нейтральной
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
,
BLANK
меняющие
BLANK
страну
,
BLANK
привносят
BLANK
в
BLANK
нее
BLANK
свою
BLANK
историю
,
BLANK
обычаи
,
BLANK
ценности
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
верования
BLANK
и
BLANK
образ
BLANK
жизни
.
BLANK
Они
BLANK
не
BLANK
смогут
BLANK
раствориться
BLANK
в
BLANK
обществе
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
получили
BLANK
визу
BLANK
или
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
пребывание
.
BLANK
Классическое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политкорректное
BLANK
мнение
,
BLANK
согласно
BLANK
которому
BLANK
свобода
BLANK
иммиграции
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
производная
BLANK
от
BLANK
свободного
BLANK
товарооборота
,
BLANK
обмена
BLANK
услугами
BLANK
и
BLANK
капиталами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
лишено
BLANK
смысла
.
BLANK
Утрата
BLANK
корней
BLANK
часто
BLANK
становится
BLANK
испытанием
,
BLANK
фактором
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дестабилизации
,
BLANK
особенно
BLANK
в
BLANK
отсутствие
BLANK
минимальных
BLANK
условий
BLANK
приема
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
:
BLANK
работы
,
BLANK
достойного
BLANK
жилья
.
BLANK
Нельзя
BLANK
скрывать
BLANK
правду
:
BLANK
сложности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
интеграцией
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
кризис
BLANK
предместий
,
BLANK
рост
BLANK
городского
BLANK
насилия
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
являются
BLANK
результатом
BLANK
45
BLANK
лет
BLANK
иммиграции
BLANK
Юг
-
Север
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
плохо
BLANK
организованной
BLANK
и
BLANK
регулируемой
.
BLANK
Феномен
BLANK
миграции
BLANK
может
BLANK
иметь
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительные
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
отрицательные
BLANK
последствия
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
воли
BLANK
решить
BLANK
связанные
BLANK
с
BLANK
ним
BLANK
проблемы
.
BLANK
Он
BLANK
является
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможным
BLANK
и
BLANK
частичным
BLANK
решением
BLANK
демографического
BLANK
кризиса
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенно
BLANK
очевидно
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
чудодейственным
BLANK
лекарством
.
BLANK
Иммиграция
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
служить
BLANK
национальным
BLANK
интересам
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
случае
,
BLANK
если
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопровождается
BLANK
успешной
BLANK
интеграцией
"
^22
.
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
сторонник
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
называемой
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
интеграции
BLANK
иммигрантов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предполагающей
,
BLANK
по
BLANK
сути
,
BLANK
их
BLANK
ассимиляцию
BLANK
во
BLANK
французское
BLANK
общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
строгое
BLANK
соблюдение
BLANK
законов
BLANK
Республики
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
традиций
BLANK
при
BLANK
относительной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
она
BLANK
не
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
противоречие
BLANK
с
BLANK
законом
,
BLANK
свободой
BLANK
в
BLANK
частной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизни
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
2008
BLANK
г
.
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
государственные
BLANK
расходы
BLANK
на
BLANK
интеграцию
BLANK
иммигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
статье
BLANK
"
солидарность
,
BLANK
интеграция
,
BLANK
равенство
BLANK
шансов
"
BLANK
составили
BLANK
12045
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
BLANK
евро
,
BLANK
занимая
BLANK
шестое
BLANK
место
BLANK
в
BLANK
бюджете
.
BLANK
Первые
BLANK
пять
BLANK
занимали
BLANK
расходы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
оборону
,
BLANK
школьное
BLANK
образование
,
BLANK
науку
BLANK
и
BLANK
высшее
BLANK
образование
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безопасность
,
BLANK
финансовые
BLANK
государственные
BLANK
обязательства
.
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
1988
BLANK
по
BLANK
2008
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
развитие
BLANK
кварталов
,
BLANK
заселенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантами
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
семьями
,
BLANK
было
BLANK
инвестировано
BLANK
40
BLANK
млрд
.
BLANK
евро^23
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Реформирование
BLANK
французского
BLANK
законодательства
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
иммиграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
продолжается
.
BLANK
В
BLANK
2009
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
министерство
BLANK
Э
.
BLANK
Бессона
BLANK
разработало
BLANK
ряд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроектов
BLANK
в
BLANK
преддверии
BLANK
нового
BLANK
закона
BLANK
об
BLANK
иммиграции
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
развивают
BLANK
основные
BLANK
положения
BLANK
принятых
BLANK
в
BLANK
ЕС
BLANK
"
директив
BLANK
о
BLANK
"
голубой
BLANK
карте
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
25
BLANK
мая
BLANK
2009
BLANK
г
.
,
BLANK
определяющих
BLANK
условия
BLANK
въезда
BLANK
и
BLANK
пребывания
BLANK
выходцев
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
третьих
BLANK
стран
BLANK
с
BLANK
целью
BLANK
получения
BLANK
высококвалифицированной
BLANK
работы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
директив
-
санкций
"
BLANK
от
BLANK
18
BLANK
июня
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
работодателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимающих
BLANK
на
BLANK
работу
BLANK
нелегалов
BLANK
из
BLANK
третьих
BLANK
стран
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
"
директив
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возвращении
"
BLANK
от
BLANK
16
BLANK
декабря
BLANK
2008
BLANK
г
.
,
BLANK
которые
BLANK
предусматривают
BLANK
общие
BLANK
нормы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
процедуры
BLANK
для
BLANK
стран
BLANK
-
BLANK
членов
BLANK
ЕС
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
высылки
BLANK
нелегалов
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
третьих
BLANK
стран
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пребывание
BLANK
на
BLANK
территории
BLANK
Франции
BLANK
и
BLANK
получение
BLANK
французского
BLANK
гражданства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будут
,
BLANK
согласно
BLANK
планам
BLANK
Бессона
,
BLANK
обусловлены
BLANK
уважением
BLANK
и
BLANK
соблюдением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
солидарности
"
.
BLANK
В
BLANK
случае
BLANK
его
BLANK
нарушения
BLANK
префект
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получает
BLANK
право
BLANK
отказать
BLANK
иностранцу
BLANK
в
BLANK
продлении
BLANK
разрешения
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
.
BLANK
И
BLANK
наоборот
,
BLANK
срок
BLANK
присутствия
BLANK
на
BLANK
французской
BLANK
земле
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимый
BLANK
для
BLANK
получения
BLANK
французского
BLANK
гражданства
,
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
сокращен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
двух
BLANK
лет
BLANK
для
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
"
со
BLANK
всей
BLANK
очевидностью
BLANK
соответствует
BLANK
критериям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассимилированности
"
.
BLANK
"
Хартия
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
BLANK
французского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданина
"
BLANK
должна
BLANK
быть
BLANK
подписана
BLANK
всеми
BLANK
иностранцами
,
BLANK
получающими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французское
BLANK
гражданство
.
BLANK
Для
BLANK
высококвалифицированных
BLANK
иностранцев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
бакалавр
BLANK
плюс
BLANK
три
BLANK
года
BLANK
обучения
BLANK
в
BLANK
вузе
)
,
BLANK
или
BLANK
имеющих
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
пяти
BLANK
лет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стажа
BLANK
работы
BLANK
по
BLANK
профессии
,
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
предоставлена
BLANK
"
голубая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейская
BLANK
карта
"
,
BLANK
облегчающая
BLANK
им
BLANK
доступ
BLANK
на
BLANK
рынок
BLANK
труда
BLANK
и
BLANK
одинаковые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
странах
BLANK
ЕС
.
BLANK
Предусматривается
BLANK
возможность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создания
BLANK
"
зон
BLANK
временного
BLANK
ожидания
"
BLANK
для
BLANK
мигрантов
,
BLANK
нелегально
BLANK
или
BLANK
вне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
установленных
BLANK
правил
,
BLANK
пересекающих
BLANK
границы
.
BLANK
Высылка
BLANK
иммигрантов
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопровождаться
BLANK
запретом
BLANK
на
BLANK
возвращение
BLANK
в
BLANK
любую
BLANK
другую
BLANK
европейскую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страну
BLANK
на
BLANK
максимальный
BLANK
срок
BLANK
до
BLANK
пяти
BLANK
лет
.
BLANK
Максимальный
BLANK
срок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
административного
BLANK
задержания
BLANK
нелегалов
BLANK
предполагается
BLANK
продлить
BLANK
с
BLANK
32
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
45
BLANK
дней
.
BLANK
Проект
BLANK
закона
BLANK
предусматривает
BLANK
также
BLANK
административные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономические
BLANK
и
BLANK
судебные
BLANK
санкции
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
прямо
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
косвенно
BLANK
принимает
BLANK
на
BLANK
работу
BLANK
иностранцев
BLANK
без
BLANK
разрешения
BLANK
на
BLANK
пребывание
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предусмотрены
BLANK
изменения
,
BLANK
касающиеся
BLANK
уточнений
BLANK
условий
,
BLANK
позволяющих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защиту
BLANK
от
BLANK
преследования
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
предоставляет
BLANK
срочную
BLANK
гуманитарную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помощь
BLANK
иностранцам
-
нелегалам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
октябре
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
после
BLANK
длительных
BLANK
дебатов
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
да
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
,
BLANK
Конституционный
BLANK
совет
BLANK
Франции
BLANK
одобрил
BLANK
закон
,
BLANK
принятый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французским
BLANK
парламентом
,
BLANK
запрещающий
BLANK
ношение
BLANK
паранджи
BLANK
в
BLANK
общественных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
местах
.
BLANK
Этот
BLANK
запрет
BLANK
касается
BLANK
двух
BLANK
тысяч
BLANK
женщин
-
мусульманок
BLANK
во
BLANK
Франции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
,
BLANK
согласно
BLANK
статистике
,
BLANK
ее
BLANK
носят
.
BLANK
Вводится
BLANK
полный
BLANK
запрет
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ношение
BLANK
"
одежды
,
BLANK
скрывающей
BLANK
лицо
"
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
паранджи
,
BLANK
никаба
,
BLANK
чадры
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественных
BLANK
местах
BLANK
(
школах
,
BLANK
больницах
,
BLANK
общественном
BLANK
транспорте
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Устанавливается
BLANK
наказание
BLANK
за
BLANK
нарушение
BLANK
новых
BLANK
правил
BLANK
для
BLANK
женщин
BLANK
в
BLANK
виде
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
штрафа
BLANK
в
BLANK
150
BLANK
евро
,
BLANK
который
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
дополнен
BLANK
(
или
BLANK
заменен
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прослушиванием
BLANK
курса
BLANK
лекций
BLANK
о
BLANK
нормах
BLANK
гражданского
BLANK
поведения
.
BLANK
Мужчинам
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заставляющим
BLANK
женщин
BLANK
носить
BLANK
паранджу
,
BLANK
предусмотрено
BLANK
наказание
BLANK
сроком
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
тюрьмы
BLANK
плюс
BLANK
штраф
BLANK
в
BLANK
30
BLANK
тыс
.
BLANK
евро
,
BLANK
причем
BLANK
эти
BLANK
два
BLANK
последних
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наказания
BLANK
удваиваются
,
BLANK
если
BLANK
принужденная
BLANK
к
BLANK
ношению
BLANK
представительница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женского
BLANK
пола
BLANK
является
BLANK
несовершеннолетней
.
BLANK
Закон
BLANK
применяется
BLANK
с
BLANK
весны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
BLANK
г
.
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
в
BLANK
местах
BLANK
отправления
BLANK
религиозного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культа
,
BLANK
что
BLANK
нарушало
BLANK
бы
BLANK
свободу
BLANK
религии
.
BLANK
В
BLANK
остальном
BLANK
закон
BLANK
признан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответствующим
BLANK
конституционным
BLANK
нормам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ДЕБАТЫ
BLANK
О
BLANK
НАЦИОНАЛЬНОЙ
BLANK
ИДЕНТИЧНОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
трех
BLANK
месяцев
BLANK
со
BLANK
2
BLANK
ноября
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
по
BLANK
2
BLANK
февраля
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
проходила
BLANK
официальная
BLANK
дискуссия
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Что
BLANK
означает
BLANK
быть
BLANK
французом
?
"
.
BLANK
Ставилась
BLANK
цель
BLANK
-
BLANK
выявить
BLANK
меры
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
могли
BLANK
бы
BLANK
укрепить
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
французов
BLANK
и
BLANK
республиканские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценности
,
BLANK
возродить
BLANK
гордость
BLANK
быть
BLANK
французом
.
BLANK
Формально
BLANK
она
BLANK
была
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инициирована
BLANK
теперешним
BLANK
министром
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
,
BLANK
интеграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
солидарного
BLANK
развития
BLANK
Э
.
BLANK
Бессоном
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подобная
BLANK
инициатива
BLANK
уже
BLANK
обсуждалась
BLANK
в
BLANK
ходе
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
и
BLANK
была
BLANK
зафиксирована
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
письменного
BLANK
поручения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентом
BLANK
Франции
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
и
BLANK
премьер
-
министром
BLANK
31
BLANK
марта
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
проблеме
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
по
BLANK
словам
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бессона
,
BLANK
постоянен
BLANK
и
BLANK
имеет
BLANK
давнюю
BLANK
историю
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
именно
BLANK
государству
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отводилась
BLANK
решающая
BLANK
роль
.
BLANK
Основными
BLANK
этапами
BLANK
в
BLANK
строительстве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государством
BLANK
французской
BLANK
нации
BLANK
стали
:
BLANK
законы
BLANK
1539
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
об
BLANK
обязательном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использовании
BLANK
французского
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
1793
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
о
BLANK
воинской
BLANK
повинности
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
законы
BLANK
Ферри
BLANK
1881
BLANK
и
BLANK
1882
BLANK
гг
.
BLANK
об
BLANK
обязательной
BLANK
бесплатной
BLANK
школе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закон
BLANK
1905
BLANK
г
.
BLANK
окончательно
BLANK
отделил
BLANK
церковь
BLANK
от
BLANK
государства
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
запрещено
BLANK
ношение
BLANK
символов
BLANK
религиозной
BLANK
принадлежности
BLANK
в
BLANK
школе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Запрет
BLANK
касался
BLANK
и
BLANK
христианских
,
BLANK
и
BLANK
мусульманских
,
BLANK
и
BLANK
иудейских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
символов^24
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дискуссия
BLANK
ставила
BLANK
задачу
BLANK
понять
,
BLANK
что
BLANK
сегодня
,
BLANK
в
BLANK
изменившихся
BLANK
условиях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
когда
BLANK
Франция
BLANK
включена
BLANK
в
BLANK
европейское
BLANK
строительство
,
BLANK
в
BLANK
процесс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глобализации
,
BLANK
в
BLANK
мировые
BLANK
миграционные
BLANK
потоки
,
BLANK
перед
BLANK
лицом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
демографических
BLANK
проблем
,
BLANK
роста
BLANK
индивидуализма
BLANK
и
BLANK
этнического
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозного
BLANK
и
BLANK
географического
BLANK
коммунитаризма
)
,
BLANK
представляет
BLANK
собой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французская
BLANK
нация
,
BLANK
что
BLANK
ее
BLANK
объединяет
BLANK
и
BLANK
лежит
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
ее
BLANK
стремления
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самосохранению
.
BLANK
С
BLANK
другой
BLANK
стороны
,
BLANK
власть
BLANK
сама
BLANK
стремилась
BLANK
дать
BLANK
обществу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
какие
-
то
BLANK
ориентиры
,
BLANK
объединяющие
BLANK
цели
,
BLANK
поводы
BLANK
для
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гордости
.
BLANK
"
По
BLANK
определению
BLANK
одного
BLANK
французского
BLANK
философа
,
BLANK
нация
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
группа
BLANK
людей
,
BLANK
имеющих
BLANK
общий
BLANK
проект
,
BLANK
-
BLANK
замечает
BLANK
депутат
BLANK
Национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассамблеи
BLANK
Тьерри
BLANK
Мариани
.
BLANK
-
BLANK
Вот
BLANK
мы
BLANK
и
BLANK
пытаемся
BLANK
выяснить
:
BLANK
каков
BLANK
наш
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проект
,
BLANK
и
BLANK
есть
BLANK
ли
BLANK
он
BLANK
вообще
?
"
^25
.
BLANK
Отчасти
BLANK
дискуссия
BLANK
носила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патриотично
-
воспитательный
BLANK
характер
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
ставила
BLANK
вопрос
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимости
BLANK
осознать
BLANK
принадлежность
BLANK
к
BLANK
великой
BLANK
цивилизации
,
BLANK
культуре
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усвоить
BLANK
ее
BLANK
ценности
BLANK
и
BLANK
традиции
.
BLANK
Она
BLANK
завершилась
BLANK
конференцией
BLANK
незадолго
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2010
BLANK
г
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
и
BLANK
можно
BLANK
было
BLANK
ожидать
,
BLANK
противники
BLANK
и
BLANK
скептики
BLANK
дискуссии
BLANK
обвинили
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
дебаты
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
сугубо
BLANK
политический
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популистский
,
BLANK
беспроигрышный
BLANK
ход
BLANK
и
BLANK
желание
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
подыграть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
настроениям
BLANK
обывателей
BLANK
перед
BLANK
региональными
BLANK
и
BLANK
президентскими
BLANK
выборами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Правительство
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
очередь
BLANK
объяснило
,
BLANK
что
BLANK
никакой
BLANK
связи
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предстоящими
BLANK
выборами
,
BLANK
которые
BLANK
проходят
BLANK
практически
BLANK
каждый
BLANK
год
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
уровнях
BLANK
власти
BLANK
-
BLANK
местном
,
BLANK
региональном
,
BLANK
в
BLANK
Европарламент
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проведение
BLANK
дебатов
BLANK
не
BLANK
имеет
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Публичные
BLANK
дискуссии
BLANK
проходили
BLANK
в
BLANK
каждой
BLANK
из
BLANK
100
BLANK
префектур
BLANK
страны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Французам
BLANK
было
BLANK
задано
BLANK
200
BLANK
вопросов
,
BLANK
четыре
BLANK
из
BLANK
16
BLANK
глав
BLANK
анкеты
BLANK
касались
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
темы
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Как
BLANK
считают
BLANK
известные
BLANK
демографы
BLANK
М
.
BLANK
Трибаля
BLANK
и
BLANK
Ж
.
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кальтенбах
,
BLANK
так
BLANK
называемая
BLANK
гуманистическая
BLANK
дифференциалистская
BLANK
мораль
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
игнорирует
BLANK
или
BLANK
не
BLANK
замечает
BLANK
рост
BLANK
влияния
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнорелигиозного
BLANK
партикуляризма
BLANK
и
BLANK
исламского
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
свойственна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
политико
-
административным
BLANK
и
BLANK
определенным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
интеллектуальным
BLANK
слоям
BLANK
населения
BLANK
и
BLANK
СМИ
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
французам
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом^26
.
BLANK
Тем
BLANK
значимее
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
дебатам
BLANK
превзошел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ожидания
,
BLANK
и
BLANK
они
BLANK
заняли
BLANK
практически
BLANK
все
BLANK
медийное
BLANK
пространство
BLANK
Франции
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
три
BLANK
месяца
BLANK
прошло
BLANK
350
BLANK
собраний
BLANK
на
BLANK
местах
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
приняли
BLANK
участие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
,
BLANK
представители
BLANK
ассоциаций
,
BLANK
религиозных
BLANK
общин
,
BLANK
иностранцы
BLANK
и
BLANK
те
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кто
BLANK
недавно
BLANK
получил
BLANK
французское
BLANK
гражданство
.
BLANK
Были
BLANK
представлены
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политические
BLANK
идеологии
BLANK
от
BLANK
НФ
BLANK
до
BLANK
коммунистической
BLANK
партии
.
BLANK
Местная
BLANK
пресса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
освещала
BLANK
дебаты
BLANK
значительно
BLANK
более
BLANK
широко
BLANK
и
BLANK
менее
BLANK
критично
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
.
BLANK
Открытый
BLANK
для
BLANK
дискуссии
BLANK
сайт
BLANK
зарегистрировал
BLANK
760
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посещений
,
BLANK
56
BLANK
тыс
.
BLANK
откликов
,
BLANK
4
.
1
BLANK
млн
.
BLANK
страниц
BLANK
обмена
BLANK
мнениями
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результате
,
BLANK
как
BLANK
считает
BLANK
инициатор
BLANK
дискуссии
BLANK
Э
.
BLANK
Бессон
,
BLANK
можно
BLANK
сделать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пять
BLANK
основных
BLANK
выводов
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
существует
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
определяется
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
такими
BLANK
понятиями
,
BLANK
как
BLANK
"
ценности
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
сопричастность
"
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
изменяется
BLANK
со
BLANK
временем
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
имеет
BLANK
тенденцию
BLANK
к
BLANK
ослаблению
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
необходимо
BLANK
ее
BLANK
больше
BLANK
ценить
BLANK
и
BLANK
видеть
BLANK
важность
BLANK
ее
BLANK
сохранения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
,
BLANK
проведенный
BLANK
Институтом
BLANK
социальных
BLANK
исследований
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
области
BLANK
маркетинга
BLANK
и
BLANK
общественного
BLANK
мнения
BLANK
-
BLANK
TNS
BLANK
Sofres
BLANK
(
Taylor
BLANK
Nelson
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sofres
)
BLANK
среди
BLANK
французов
,
BLANK
показал
,
BLANK
что
BLANK
76%
BLANK
участвовавших
BLANK
в
BLANK
дискуссии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
французская
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
существует
;
BLANK
74
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
горды
BLANK
своей
BLANK
принадлежностью
BLANK
к
BLANK
французской
BLANK
нации
.
BLANK
93%
BLANK
опрошенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
принадлежность
BLANK
к
BLANK
французской
BLANK
нации
BLANK
определяется
BLANK
комплексом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
;
BLANK
91
BLANK
-
BLANK
общим
BLANK
языком
;
BLANK
86
BLANK
-
BLANK
общими
BLANK
ценностями
;
BLANK
84
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общей
BLANK
историей
BLANK
и
BLANK
культурой
;
BLANK
82%
BLANK
-
BLANK
разнообразием
BLANK
культур
.
BLANK
65%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
респондентов
BLANK
признают
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
чувство
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
ослаблено
BLANK
и
BLANK
основной
BLANK
причиной
BLANK
считают
BLANK
не
BLANK
иммиграцию
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утрату
BLANK
общих
BLANK
ценностей
.
BLANK
В
BLANK
качестве
BLANK
главных
BLANK
средств
,
BLANK
которые
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способствовать
BLANK
усилению
BLANK
чувств
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
называются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школа
BLANK
(
78%
)
,
BLANK
семья
BLANK
(
57%
)
BLANK
и
BLANK
политическая
BLANK
инициатива
BLANK
(
51%
)
.
BLANK
Дистанцируясь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
упреков
,
BLANK
скептически
BLANK
оценивающих
BLANK
подобные
BLANK
дискуссии
,
BLANK
французскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководству
BLANK
было
BLANK
важно
BLANK
подчеркнуть
,
BLANK
что
BLANK
дебаты
BLANK
не
BLANK
были
BLANK
обусловлены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемами
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
ростом
BLANK
влияния
BLANK
исламского
BLANK
фундаментализма
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Менее
BLANK
1
/
3
BLANK
французов
,
BLANK
высказавшихся
BLANK
открыто
BLANK
или
BLANK
опосредованно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апеллировали
BLANK
к
BLANK
проблемам
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
ислама
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Почти
BLANK
половина
BLANK
участников
BLANK
дискуссии
BLANK
попыталась
BLANK
определить
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Половина
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
его
BLANK
главной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющей
BLANK
называла
BLANK
историческое
,
BLANK
культурное
,
BLANK
языковое
BLANK
наследие
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другие
BLANK
-
BLANK
главные
BLANK
принципы
BLANK
и
BLANK
ценности
:
BLANK
свободу
,
BLANK
равенство
,
BLANK
братство
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светскость
,
BLANK
уважение
.
BLANK
Тех
,
BLANK
кто
BLANK
настаивал
BLANK
на
BLANK
существовании
BLANK
общей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идеи
,
BLANK
было
BLANK
меньше
,
BLANK
но
BLANK
их
BLANK
оценки
BLANK
были
BLANK
красноречивее
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Значительная
BLANK
часть
BLANK
считала
BLANK
необходимым
BLANK
соблюдение
BLANK
равновесия
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правами
BLANK
и
BLANK
обязанностями
BLANK
граждан
BLANK
Французской
BLANK
Республики
.
BLANK
Такие
BLANK
понятия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
"
чувство
BLANK
гражданского
BLANK
долга
"
,
BLANK
"
гражданство
"
BLANK
-
BLANK
регулярно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
присутствовали
BLANK
в
BLANK
определении
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
указывали
BLANK
на
BLANK
разрыв
,
BLANK
существующий
BLANK
между
BLANK
политической
BLANK
риторикой
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
республиканских
BLANK
ценностях
BLANK
и
BLANK
реальностью
,
BLANK
между
BLANK
"
формальной
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
реальной
"
BLANK
республиками
,
BLANK
говорили
BLANK
о
BLANK
дискриминации
,
BLANK
которая
BLANK
наносит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ущерб
BLANK
республиканским
BLANK
ценностям
,
BLANK
о
BLANK
"
проблемных
"
BLANK
кварталах
,
BLANK
в
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятие
BLANK
национального
BLANK
единства
BLANK
полностью
BLANK
отсутствует
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недавно
BLANK
проведенное
BLANK
исследование
,
BLANK
контент
-
анализ
BLANK
26
BLANK
тыс
.
BLANK
высказываний
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделанных
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
дискуссии
,
BLANK
подтверждает
,
BLANK
что
BLANK
тема
BLANK
иммиграции
BLANK
(
27%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высказываний
)
BLANK
занимает
BLANK
2
-
ое
BLANK
место
BLANK
после
BLANK
замечаний
BLANK
и
BLANK
нареканий
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
ее
BLANK
организацией
BLANK
и
BLANK
проведением
BLANK
(
29%
)
^27
.
BLANK
Результаты
BLANK
дебатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подтвердили
BLANK
устойчивость
BLANK
выявленных
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
ходе
BLANK
ценностных
BLANK
ориентации
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждений
BLANK
французов
.
BLANK
Они
BLANK
во
BLANK
многом
BLANK
совпадают
BLANK
с
BLANK
результатами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предваряющего
BLANK
их
BLANK
опроса
,
BLANK
проведенного
BLANK
после
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
,
BLANK
по
BLANK
проблемам
,
BLANK
связанным
BLANK
с
BLANK
французским
BLANK
обществом
.
BLANK
Отношение
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дебатам
BLANK
среди
BLANK
политиков
,
BLANK
чиновников
BLANK
и
BLANK
простых
BLANK
французов
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неоднозначным
.
BLANK
Около
BLANK
50%
BLANK
французов
BLANK
высказали
BLANK
неудовлетворенность
BLANK
тем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
велась
BLANK
дискуссия^28
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Среди
BLANK
правых
BLANK
Доминик
BLANK
де
BLANK
Вильпен
,
BLANK
Ален
BLANK
Жюппе
,
BLANK
Жан
-
Пьер
BLANK
Раффарен
BLANK
и
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
старались
BLANK
держаться
BLANK
в
BLANK
стороне
BLANK
от
BLANK
инициативы
BLANK
своего
BLANK
коллеги
BLANK
Э
.
BLANK
Бессона
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напротив
,
BLANK
Бернар
BLANK
Кушнер
,
BLANK
бывший
BLANK
министр
BLANK
иностранных
BLANK
дел
,
BLANK
считает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимым
BLANK
дать
BLANK
французам
BLANK
возможность
BLANK
высказаться
,
BLANK
снять
BLANK
табу
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторых
BLANK
тем
,
BLANK
"
чтобы
BLANK
не
BLANK
провоцировать
BLANK
болезненные
BLANK
инстинкты
"
:
BLANK
"
Нам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
BLANK
понять
,
BLANK
почему
BLANK
значительная
BLANK
часть
BLANK
французов
BLANK
голосует
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национальный
BLANK
фронт
,
BLANK
.
.
.
BLANK
не
BLANK
все
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
расисты
BLANK
и
BLANK
ксенофобы
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
BLANK
опасаются
BLANK
глобализации
,
BLANK
европейского
BLANK
строительства
,
BLANK
открытия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границ
BLANK
для
BLANK
иностранцев
BLANK
и
BLANK
ислама
,
BLANK
сомневаются
,
BLANK
что
BLANK
государство
BLANK
сможет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защитить
BLANK
их
BLANK
и
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
является
BLANK
предметом
BLANK
национальной
BLANK
специфики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
:
BLANK
ее
BLANK
социальные
BLANK
завоевания
,
BLANK
культуру
,
BLANK
язык
,
BLANK
международное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияние
"
^29
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полезность
BLANK
дискуссии
BLANK
правые
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
не
BLANK
оставлять
BLANK
тему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
нации
"
,
BLANK
"
иммиграции
"
BLANK
прерогативой
BLANK
"
крайне
BLANK
правых
"
BLANK
или
BLANK
"
крайне
BLANK
левых
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признавая
,
BLANK
что
BLANK
проблема
BLANK
существует
,
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
глобализация
BLANK
стала
BLANK
серьезным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испытанием
BLANK
для
BLANK
сохранения
BLANK
национальной
BLANK
идентичности^30
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
эпоху
BLANK
глобализации
BLANK
помимо
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
двойной
,
BLANK
тройной
BLANK
идентичности
BLANK
-
BLANK
региональной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейской
,
BLANK
религиозной
,
BLANK
сексуальной
,
BLANK
профессиональной
,
BLANK
моральной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзной
,
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
которой
BLANK
французы
BLANK
могли
BLANK
бы
BLANK
себя
BLANK
причислить
,
BLANK
если
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
об
BLANK
идентичности
BLANK
был
BLANK
поставлен
BLANK
иначе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Распространено
BLANK
также
BLANK
мнение
,
BLANK
что
BLANK
подобными
BLANK
дискуссиями
BLANK
правительство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отвлекает
BLANK
французов
BLANK
от
BLANK
других
BLANK
более
BLANK
существенных
BLANK
социальных
BLANK
проблем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имитирует
BLANK
обеспокоенность
BLANK
решением
BLANK
иммиграционной
BLANK
проблемы
,
BLANK
при
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
игнорируя
BLANK
и
BLANK
закрывая
BLANK
глаза
BLANK
на
BLANK
реальные
BLANK
проблемы
BLANK
с
BLANK
ней
BLANK
связанные^31
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заявление
BLANK
Саркози
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
оставаться
BLANK
глухим
BLANK
к
BLANK
крику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа
,
BLANK
известный
BLANK
историк
BLANK
Э
.
BLANK
Тодд
BLANK
считает
BLANK
лицемерным
:
BLANK
"
"
Саркосизм
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
играет
BLANK
на
BLANK
двух
BLANK
полюсах
,
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
,
BLANK
на
BLANK
ненависти
,
BLANK
недовольстве
,
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другой
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
пользу
BLANK
мусульман
,
BLANK
назначая
BLANK
Рашиду
BLANK
Дати
BLANK
и
BLANK
Рама
BLANK
Яда
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
.
BLANK
В
BLANK
реальности
BLANK
же
BLANK
вся
BLANK
эта
BLANK
этническая
BLANK
тематика
BLANK
используется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
была
BLANK
забыта
BLANK
классовая
.
.
.
BLANK
Помимо
BLANK
расчетов
,
BLANK
связанных
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональными
BLANK
выборами
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2010
,
BLANK
очевидно
,
BLANK
что
BLANK
президент
BLANK
имеет
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
долгосрочные
BLANK
интересы
BLANK
-
BLANK
заставить
BLANK
население
BLANK
забыть
BLANK
данные
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентской
BLANK
компании
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
предвыборные
BLANK
обещания
BLANK
и
BLANK
заявить
BLANK
о
BLANK
себе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
В
BLANK
любом
BLANK
случае
,
BLANK
проблема
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
нервирует
"
BLANK
всех
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
все
BLANK
понимают
,
BLANK
что
BLANK
после
BLANK
дебатов
BLANK
разногласия
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществе
BLANK
могут
BLANK
только
BLANK
усилиться
"
^32
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сам
BLANK
Саркози
BLANK
в
BLANK
своих
BLANK
выступлениях
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
дискуссии
BLANK
так
BLANK
объяснил
BLANK
свое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
них
:
BLANK
"
Проблема
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
касается
BLANK
нас
BLANK
всех
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
То
,
BLANK
что
BLANK
происходит
BLANK
в
BLANK
промышленности
,
BLANK
сельском
BLANK
хозяйстве
,
BLANK
сельской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
местности
,
BLANK
в
BLANK
среде
BLANK
малого
BLANK
бизнеса
BLANK
связано
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
экономикой
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
исчезновением
BLANK
определенной
BLANK
формы
BLANK
цивилизации
,
BLANK
наследуемых
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
передаваемых
BLANK
народом
BLANK
ценностей
,
BLANK
культуры
BLANK
труда
.
.
.
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мешанина
BLANK
общин
BLANK
и
BLANK
индивидов
.
.
.
BLANK
это
BLANK
страна
BLANK
толерантности
BLANK
и
BLANK
уважения
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
она
BLANK
требует
BLANK
и
BLANK
уважения
BLANK
к
BLANK
себе
,
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
нет
BLANK
места
BLANK
парандже
.
.
.
BLANK
Стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
BLANK
означает
BLANK
вступить
BLANK
в
BLANK
особую
BLANK
форму
BLANK
цивилизации
,
BLANK
ценностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обычаев
"
^33
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Премьер
-
министр
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийон
BLANK
видит
BLANK
необходимость
BLANK
постоянного
BLANK
проведения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подобных
BLANK
дискуссий
,
BLANK
считая
,
BLANK
что
BLANK
"
вопрос
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
же
BLANK
старый
,
BLANK
как
BLANK
Франция
BLANK
и
BLANK
такой
BLANK
же
BLANK
многозначный
,
BLANK
как
BLANK
французы
"
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитает
BLANK
термину
BLANK
"
смешанная
BLANK
Франция
"
BLANK
(
"
France
BLANK
metissee
"
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
многообразная
BLANK
Франция
"
BLANK
(
"
France
BLANK
plurielle
"
)
.
BLANK
Его
BLANK
позиция
BLANK
-
BLANK
несколько
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
сдержанная
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
президента
.
BLANK
Он
BLANK
отстаивает
BLANK
светскость
BLANK
Республики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
открытое
BLANK
обсуждение
BLANK
проблемных
BLANK
вопросов
BLANK
сосуществования
BLANK
различных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
конфессий
.
BLANK
В
BLANK
частности
,
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
высказывался
BLANK
против
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
строительства
BLANK
минаретов
,
BLANK
полагая
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
допустимо
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
случае
,
BLANK
если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
гармонично
BLANK
вписываются
BLANK
в
BLANK
окружающую
BLANK
городскую
,
BLANK
социальную
BLANK
среду
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Необходимо
BLANK
бороться
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
мусульманами
,
BLANK
а
BLANK
с
BLANK
интегризмом
"
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
он
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
он
BLANK
был
BLANK
среди
BLANK
главных
BLANK
инициаторов
BLANK
закона
,
BLANK
запрещающего
BLANK
ношение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманками
BLANK
платков
BLANK
в
BLANK
школе
.
BLANK
Для
BLANK
него
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
заключается
BLANK
в
BLANK
"
способности
BLANK
нации
BLANK
интегрировать
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
"
^34
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отношение
BLANK
социалистов
BLANK
к
BLANK
дебатам
BLANK
скорее
BLANK
отрицательное
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительное
.
BLANK
Они
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
многие
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
затее
BLANK
-
BLANK
способ
BLANK
отвлечь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
французов
BLANK
от
BLANK
сложной
BLANK
социально
-
экономической
BLANK
ситуации
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
"
Французов
BLANK
больше
BLANK
беспокоит
BLANK
не
BLANK
их
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зарплата
,
BLANK
которую
BLANK
они
BLANK
получат
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
месяца
"
,
BLANK
-
BLANK
полагает
BLANK
лидер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалистической
BLANK
партии
BLANK
Мартин
BLANK
Обри
.
BLANK
Социалисты
BLANK
выдвинули
BLANK
требование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднить
BLANK
Министерство
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
критикуя
BLANK
развязавшуюся
BLANK
дискуссию
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалисты
BLANK
отстаивают
BLANK
свое
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
определение
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
BLANK
"
Идентичность
BLANK
Франции
BLANK
слишком
BLANK
ценна
,
BLANK
чтобы
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использовать
BLANK
в
BLANK
электоральных
BLANK
или
BLANK
ура
-
патриотических
BLANK
целях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительственной
BLANK
пропаганды
"
^35
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
они
.
BLANK
Для
BLANK
них
BLANK
французская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
означает
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
социально
BLANK
ориентированную
BLANK
модель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономики
,
BLANK
"
право
BLANK
почвы
"
BLANK
в
BLANK
предоставлении
BLANK
гражданства
,
BLANK
светский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характер
BLANK
Республики
,
BLANK
социальную
BLANK
поддержку
BLANK
граждан
,
BLANK
"
смешанную
BLANK
Францию
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
"
France
BLANK
metissee
"
,
BLANK
концепция
,
BLANK
выдвинутая
BLANK
Сеголен
BLANK
Руаяль
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2007
BLANK
г
.
)
.
BLANK
В
BLANK
политике
,
BLANK
проводимой
BLANK
правыми
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалисты
BLANK
видят
BLANK
поощрение
BLANK
эгоизма
BLANK
в
BLANK
ущерб
BLANK
коллективизма
BLANK
и
BLANK
стремление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
используя
BLANK
тему
BLANK
иммиграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разъединить
BLANK
Францию
BLANK
вместо
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
ее
BLANK
объединить
.
BLANK
В
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
этим
BLANK
М
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обри
BLANK
приводит
BLANK
популярное
BLANK
среди
BLANK
французов
BLANK
высказывание
BLANK
Де
BLANK
Голля
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
существует
BLANK
две
BLANK
категории
BLANK
французов
:
BLANK
одни
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
думают
,
BLANK
что
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
существуют
BLANK
две
BLANK
категории
BLANK
французов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остальные
.
BLANK
Общую
BLANK
идентичность
,
BLANK
считает
BLANK
Обри
,
BLANK
нельзя
BLANK
сформировать
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начиная
BLANK
со
BLANK
слов
BLANK
"
или
BLANK
ты
BLANK
любишь
BLANK
Францию
,
BLANK
или
BLANK
ты
BLANK
ее
BLANK
покидаешь
"
^36
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Увязывание
BLANK
проблемы
BLANK
идентичности
BLANK
с
BLANK
иммиграцией
,
BLANK
считают
BLANK
левые
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приносит
BLANK
пользы
BLANK
ни
BLANK
мигрантам
,
BLANK
ни
BLANK
Франции
.
BLANK
Поэтому
BLANK
социалисты
BLANK
выдвигают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другой
BLANK
лозунг
:
BLANK
"
Если
BLANK
ты
BLANK
любишь
BLANK
Францию
,
BLANK
ты
BLANK
строишь
BLANK
ее
BLANK
вместе
BLANK
с
BLANK
нами
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сама
BLANK
Руаяль
BLANK
призвала
BLANK
французов
BLANK
не
BLANK
игнорировать
BLANK
дебаты
BLANK
и
BLANK
рассматривать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
BLANK
как
BLANK
повод
BLANK
вернуться
BLANK
к
BLANK
символам
BLANK
нации
.
BLANK
Большинство
BLANK
же
BLANK
левых
BLANK
критично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высказались
BLANK
по
BLANK
поводу
BLANK
дискуссии
,
BLANK
обвиняя
BLANK
правых
BLANK
в
BLANK
предвыборном
BLANK
цинизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
считая
BLANK
ее
BLANK
на
BLANK
100%
BLANK
политическим
BLANK
предвыборным
BLANK
ходом
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
крайне
BLANK
правых
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
председателя
BLANK
НФ
BLANK
Марин
BLANK
Ле
BLANK
Пен
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
организовало
BLANK
"
массированную
BLANK
медийную
BLANK
дискуссию
"
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
популярность
BLANK
у
BLANK
избирателей
,
BLANK
голосовавших
BLANK
до
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
НФ
,
BLANK
которая
,
BLANK
по
BLANK
ее
BLANK
мнению
,
BLANK
падает
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
эта
BLANK
часть
BLANK
электората
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
старается
BLANK
дистанцироваться
BLANK
от
BLANK
правящей
BLANK
партии^37
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
главным
BLANK
для
BLANK
сторонников
BLANK
НФ
BLANK
является
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
дискуссия
BLANK
по
BLANK
этим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
болезненным
BLANK
для
BLANK
Франции
BLANK
проблемам
BLANK
наконец
BLANK
открыта
,
BLANK
хотя
BLANK
для
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потребовалось
BLANK
25
BLANK
лет
,
BLANK
в
BLANK
течение
BLANK
которых
BLANK
НФ
BLANK
последовательно
BLANK
к
BLANK
ней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призывал
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
целом
BLANK
лидеры
BLANK
НФ
BLANK
скептически
BLANK
отнеслись
BLANK
к
BLANK
этим
,
BLANK
по
BLANK
их
BLANK
мнению
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
псевдодебатам
"
,
BLANK
предполагая
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
итоги
,
BLANK
скорее
BLANK
всего
,
BLANK
были
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определены
BLANK
заранее
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мнение
BLANK
простых
BLANK
французов
BLANK
различно
.
BLANK
Кто
-
то
BLANK
связывает
BLANK
национальную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
с
BLANK
правом
BLANK
почвы
,
BLANK
другие
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
и
BLANK
выступают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
французов
,
BLANK
которые
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
конфликта
BLANK
окажутся
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
Франции
.
BLANK
Бесспорно
BLANK
другое
.
BLANK
Какой
BLANK
бы
BLANK
ни
BLANK
была
BLANK
причина
BLANK
дебатов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
дали
BLANK
возможность
BLANK
французам
BLANK
высказаться
BLANK
и
BLANK
чаще
BLANK
всего
BLANK
критично
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношении
BLANK
происходящих
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
этноконфессиональных
BLANK
изменений
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграционной
BLANK
политики
,
BLANK
гражданской
BLANK
солидарности
.
BLANK
"
Как
BLANK
можно
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
,
BLANK
если
BLANK
мы
BLANK
возвеличиваем
BLANK
идентичность
BLANK
других
BLANK
и
BLANK
стыдимся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственной
.
BLANK
Необходимо
BLANK
прекратить
BLANK
считать
BLANK
точку
BLANK
зрения
BLANK
политических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элит
BLANK
мнением
BLANK
народа
"
,
BLANK
-
BLANK
резюмирует
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
участников
BLANK
дискуссии^38
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Действительно
,
BLANK
дискуссия
BLANK
продемонстрировала
,
BLANK
что
BLANK
продолжать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
игнорировать
BLANK
мнение
BLANK
французов
BLANK
по
BLANK
такой
BLANK
сложной
BLANK
и
BLANK
деликатной
BLANK
проблеме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
национальное
BLANK
самосознание
,
BLANK
противоречия
,
BLANK
возникшие
BLANK
вследствие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществования
BLANK
различных
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
религий
BLANK
в
BLANK
обществе
,
BLANK
нельзя
.
BLANK
СМИ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
,
BLANK
соблюдая
BLANK
пресловутую
BLANK
политкорректность
,
BLANK
загоняют
BLANK
недовольство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
в
BLANK
тупик
,
BLANK
выходом
BLANK
из
BLANK
которого
,
BLANK
в
BLANK
лучшем
BLANK
случае
,
BLANK
является
BLANK
рост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияния
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
взглядов
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
партий
.
BLANK
"
Наша
BLANK
нация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
оставаться
BLANK
социальной
,
BLANK
солидарной
,
BLANK
светской
,
BLANK
отвергающей
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
попытки
BLANK
коммунитаризма
BLANK
и
BLANK
этнического
BLANK
лоббизма
.
.
.
BLANK
Если
BLANK
ты
BLANK
француз
,
BLANK
ты
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должен
BLANK
разбивать
,
BLANK
жечь
,
BLANK
разрушать
BLANK
все
BLANK
вокруг
,
BLANK
если
BLANK
страна
BLANK
твоих
BLANK
предков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выиграла
,
BLANK
или
BLANK
проиграла
BLANK
футбольный
BLANK
матч
"
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
одни
.
BLANK
"
Быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
BLANK
означает
BLANK
любить
BLANK
и
BLANK
уважать
BLANK
свою
BLANK
страну
,
BLANK
национальные
BLANK
символы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светский
BLANK
характер
BLANK
Республики
"
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
другие^39
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Светский
BLANK
характер
BLANK
Республики
,
BLANK
лаицизм
BLANK
(
секуляризм
)
BLANK
-
BLANK
принципиальные
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
французов
BLANK
черты
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
В
BLANK
1905
BLANK
г
.
BLANK
лаицизм
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
был
BLANK
закреплен
BLANK
законом
.
BLANK
Но
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
Франции
BLANK
с
BLANK
ее
BLANK
растущим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманским
BLANK
населением
BLANK
политикам
BLANK
и
BLANK
общественным
BLANK
деятелям
BLANK
и
BLANK
справа
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слева
BLANK
он
BLANK
видится
BLANK
как
BLANK
важный
BLANK
инструмент
BLANK
сохранения
BLANK
национального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единства
,
BLANK
более
BLANK
того
,
BLANK
лаицизм
,
BLANK
секуляризм
,
BLANK
светскость
BLANK
признаются
BLANK
важной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющей
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Республиканский
BLANK
секуляризм
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственная
BLANK
политика
BLANK
отделения
BLANK
религии
BLANK
от
BLANK
государства
BLANK
находит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понимание
BLANK
и
BLANK
у
BLANK
простых
BLANK
французов
.
BLANK
Согласно
BLANK
опросу
,
BLANK
проведенному
BLANK
в
BLANK
ноябре
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
французской
BLANK
газетой
BLANK
Le
BLANK
Parisien
,
BLANK
60%
BLANK
респондентов
,
BLANK
половина
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
BLANK
-
BLANK
сторонники
BLANK
левых
BLANK
партий
,
BLANK
назвали
BLANK
лаицизм
BLANK
среди
BLANK
важнейших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элементов
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Французы
BLANK
видят
BLANK
равноправие
BLANK
вер
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отсутствии
BLANK
внешних
BLANK
признаков
BLANK
религиозной
BLANK
принадлежности
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
демонстрации
.
BLANK
Этот
BLANK
подход
BLANK
резко
BLANK
отличается
BLANK
от
BLANK
многих
BLANK
других
BLANK
стран
,
BLANK
где
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политическая
BLANK
корректность
BLANK
толкуется
BLANK
как
BLANK
поощрение
BLANK
различий
.
BLANK
"
Для
BLANK
меня
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
твердо
BLANK
придерживающейся
BLANK
левых
BLANK
взглядов
,
BLANK
-
BLANK
пишет
BLANK
французская
BLANK
журналистка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Агнесс
BLANK
Пуарье
,
BLANK
-
BLANK
защита
BLANK
секуляризма
BLANK
представляется
BLANK
единственным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способом
BLANK
гарантировать
BLANK
культурное
BLANK
разнообразие
BLANK
и
BLANK
национальное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единство
"
.
BLANK
Французский
BLANK
ученый
,
BLANK
автор
BLANK
книги
BLANK
"
Мир
BLANK
без
BLANK
богов
"
,
BLANK
потомок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эмигрантов
BLANK
первой
BLANK
волны
BLANK
из
BLANK
России
,
BLANK
Андре
BLANK
Гржебин
,
BLANK
полагает
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государство
BLANK
не
BLANK
должно
BLANK
вступать
BLANK
в
BLANK
дискуссии
BLANK
ни
BLANK
с
BLANK
какими
BLANK
религиозными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессиями
:
BLANK
"
Вообще
,
BLANK
когда
BLANK
вы
BLANK
приезжаете
BLANK
в
BLANK
страну
,
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
переговоров
BLANK
между
BLANK
вами
BLANK
и
BLANK
страной
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
А
.
BLANK
Гржебин
.
BLANK
-
BLANK
Если
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравится
BLANK
страна
,
BLANK
уезжайте
.
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
требовать
BLANK
для
BLANK
себя
BLANK
права
BLANK
француза
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
мусульманина
.
.
.
BLANK
Ценность
BLANK
Франции
BLANK
и
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
она
BLANK
может
BLANK
предложить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцам
,
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
у
BLANK
нее
BLANK
нет
BLANK
больше
BLANK
ценностей
,
BLANK
а
BLANK
есть
BLANK
сила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свободы
"
^40
.
BLANK
И
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
необходимо
BLANK
объяснять
BLANK
красоту
BLANK
этой
BLANK
мысли
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
вопрос
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
может
BLANK
ли
BLANK
ислам
BLANK
в
BLANK
принципе
BLANK
стать
BLANK
светским
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поскольку
BLANK
законы
BLANK
шариата
BLANK
регулируют
BLANK
все
BLANK
стороны
BLANK
жизни
BLANK
мусульманских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стран
BLANK
-
BLANK
государственные
,
BLANK
судебные
,
BLANK
семейные
,
BLANK
образовательные
.
BLANK
Сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характерными
BLANK
для
BLANK
католической
BLANK
Франции
BLANK
явлениями
BLANK
стали
BLANK
наступление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ислама
BLANK
и
BLANK
атеизма
BLANK
и
BLANK
отступление
BLANK
католицизма
.
BLANK
Христианство
BLANK
не
BLANK
упоминается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
цивилизационной
BLANK
основы
BLANK
Евросоюза
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европейской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конституции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Практическим
BLANK
итогом
BLANK
дебатов
BLANK
стало
BLANK
создание
BLANK
постоянной
BLANK
комиссии
,
BLANK
которая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
следить
BLANK
за
BLANK
выполнением
BLANK
принятых
BLANK
по
BLANK
итогам
BLANK
дискуссии
BLANK
мер
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
продолжать
BLANK
начатый
BLANK
диалог
.
BLANK
Было
BLANK
решено
BLANK
создать
BLANK
"
дневник
BLANK
гражданина
"
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школьников
BLANK
на
BLANK
все
BLANK
время
BLANK
их
BLANK
обучения
.
BLANK
На
BLANK
фронтонах
BLANK
школ
BLANK
должны
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
водружены
BLANK
флаги
BLANK
Французской
BLANK
Республики
.
BLANK
Предусматривается
BLANK
подробное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучение
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
Декларации
BLANK
прав
BLANK
человека
BLANK
и
BLANK
гражданина
BLANK
и
BLANK
чтение
BLANK
лекций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
о
BLANK
христианских
BLANK
корнях
BLANK
французской
BLANK
культуры
BLANK
и
BLANK
либеральных
BLANK
ценностях
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отныне
BLANK
будет
BLANK
торжественно
BLANK
отмечаться
BLANK
получение
BLANK
гражданства
.
BLANK
Особое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
планируется
BLANK
уделять
BLANK
обучению
BLANK
французскому
BLANK
языку
BLANK
в
BLANK
рамках
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
интеграции
"
.
BLANK
Согласно
BLANK
исследованиям
,
BLANK
около
BLANK
77%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступают
BLANK
за
BLANK
изучение
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
Марсельезы^41
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
,
BLANK
проведенный
BLANK
Институтом
BLANK
по
BLANK
изучению
BLANK
общественного
BLANK
мнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Institut
BLANK
frangais
BLANK
d
'
opinion
BLANK
publique
,
BLANK
IFOP
)
,
BLANK
показал
,
BLANK
что
BLANK
французы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массе
BLANK
своей
BLANK
убеждены
,
BLANK
что
BLANK
дискуссия
,
BLANK
инициированная
BLANK
министерством
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бессона
,
BLANK
на
BLANK
самом
BLANK
деле
BLANK
является
BLANK
продуманной
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
стратегией
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
победы
BLANK
на
BLANK
региональных
BLANK
выборах
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
Так
BLANK
думали
BLANK
72%
BLANK
опрошенных
.
BLANK
Эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цифра
BLANK
менялась
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
политической
BLANK
принадлежности
.
BLANK
Среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правых
BLANK
это
BLANK
мнение
BLANK
разделяли
BLANK
53%
,
BLANK
среди
BLANK
членов
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
"
Союз
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддержку
BLANK
народного
BLANK
движения
"
BLANK
(
СПНД
)
BLANK
-
BLANK
48
,
BLANK
НФ
BLANK
-
BLANK
72
,
BLANK
социалистов
BLANK
-
BLANK
82
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
зеленых
"
BLANK
-
BLANK
83%
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
57%
BLANK
опрошенных
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
эта
BLANK
тема
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отвечает
BLANK
интересам
BLANK
французов
.
BLANK
Такова
BLANK
точка
BLANK
зрения
BLANK
47%
BLANK
сторонников
BLANK
левых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
77%
BLANK
-
BLANK
правых
.
BLANK
На
BLANK
вопрос
,
BLANK
могут
BLANK
ли
BLANK
дебаты
BLANK
"
сыграть
BLANK
на
BLANK
руку
"
BLANK
НФ
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
выборах
BLANK
(
март
BLANK
2010
BLANK
г
.
)
,
BLANK
57%
BLANK
ответили
BLANK
отрицательно
BLANK
и
BLANK
43%
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительно
.
BLANK
К
BLANK
последним
BLANK
относятся
BLANK
49%
,
BLANK
симпатизирующих
BLANK
левым
,
BLANK
27
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СПНД
BLANK
и
BLANK
77%
,
BLANK
разделяющих
BLANK
взгляды
BLANK
НФ^42
.
BLANK
Большинство
BLANK
французов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассматривает
BLANK
этот
BLANK
поворот
BLANK
к
BLANK
"
национальным
BLANK
ценностям
"
BLANK
как
BLANK
мастерский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политический
BLANK
ход
BLANK
президента
BLANK
с
BLANK
целью
BLANK
отвлечь
BLANK
внимание
BLANK
от
BLANK
реальных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудностей
BLANK
и
BLANK
проблем
.
BLANK
Неспособность
BLANK
справиться
BLANK
с
BLANK
ними
BLANK
понизила
BLANK
рейтинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
к
BLANK
ноябрю
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
до
BLANK
40%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
результаты
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
марта
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
поставили
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сомнение
BLANK
"
успешность
"
BLANK
этой
BLANK
политической
BLANK
игры
BLANK
Саркози
.
BLANK
Правые
,
BLANK
собрав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
35
,
4%
BLANK
голосов
,
BLANK
уступили
BLANK
победу
BLANK
левым
BLANK
(
54%
BLANK
голосов
)
.
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
опросов
,
BLANK
60%
BLANK
французов
BLANK
через
BLANK
три
BLANK
дня
BLANK
после
BLANK
выборов
BLANK
заявили
BLANK
о
BLANK
желании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
видеть
BLANK
левых
BLANK
победившими
BLANK
на
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Значительно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
укрепил
BLANK
свои
BLANK
позиции
BLANK
НФ
,
BLANK
получив
BLANK
8
,
7%
BLANK
голосов
.
BLANK
Во
BLANK
многих
BLANK
регионах
BLANK
(
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
юге
BLANK
и
BLANK
севере
BLANK
страны
)
BLANK
электорат
BLANK
НФ
BLANK
превышал
BLANK
20%
BLANK
населения
.
BLANK
Позиции
BLANK
НФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
еще
BLANK
больше
BLANK
упрочились
BLANK
на
BLANK
кантональных
BLANK
выборах
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2011
BLANK
г
.
,
BLANK
заставив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьезно
BLANK
поволноваться
BLANK
партию
BLANK
Саркози
.
BLANK
В
BLANK
Марселе
,
BLANK
например
,
BLANK
НФ
BLANK
набрал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
30%
BLANK
голосов
.
BLANK
В
BLANK
первом
BLANK
туре
BLANK
за
BLANK
НФ
BLANK
проголосовало
BLANK
16%
BLANK
избирателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
практически
BLANK
столько
BLANK
же
,
BLANK
сколько
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
правящую
BLANK
партию
BLANK
–
BLANK
19
,
3
,
BLANK
во
BLANK
втором
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
11%
.
BLANK
Показатели
BLANK
2010
-
2011
BLANK
гг
.
BLANK
стали
BLANK
лучшим
BLANK
результатом
BLANK
НФ
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
и
BLANK
кантональных
BLANK
выборах
BLANK
за
BLANK
все
BLANK
время
BLANK
его
BLANK
существования
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
прогнозируется
BLANK
реальное
BLANK
соперничество
BLANK
НФ
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
лидера
BLANK
Марин
BLANK
Ле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пен
BLANK
с
BLANK
традиционными
BLANK
партиями
BLANK
на
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
диалог
BLANK
между
BLANK
властью
BLANK
и
BLANK
гражданским
BLANK
обществом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
чрезмерно
BLANK
обострен
"
,
BLANK
и
BLANK
надежды
BLANK
на
BLANK
изменения
BLANK
они
BLANK
связывают
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предстоящими
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
президентскими
BLANK
выборами^43
.
BLANK
Упреки
BLANK
в
BLANK
адрес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Саркози
BLANK
заключаются
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
в
BLANK
невыполнении
BLANK
им
BLANK
предвыборных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обещаний
,
BLANK
в
BLANK
"
непрезидентском
"
BLANK
поведении
,
BLANK
своеволии
BLANK
и
BLANK
неудачной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стратегии
BLANK
"
заигрывания
"
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
левыми
,
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
правыми
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
BLANK
постепенно
BLANK
выбирается
BLANK
из
BLANK
экономического
BLANK
кризиса
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
BLANK
французских
BLANK
граждан
BLANK
на
BLANK
будущее
BLANK
довольно
BLANK
пессимистичен
.
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
причина
BLANK
-
BLANK
невиданный
BLANK
рост
BLANK
безработицы
,
BLANK
которая
BLANK
в
BLANK
сентябре
BLANK
2010
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляла
BLANK
9
.
7%
,
BLANK
став
BLANK
самым
BLANK
высоким
BLANK
показателем
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
десять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лет^44
.
BLANK
Острое
BLANK
социальное
BLANK
противостояние
BLANK
из
-
за
BLANK
принятого
BLANK
закона
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионной
BLANK
реформе
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
BLANK
ухудшило
BLANK
имидж
BLANK
ее
BLANK
инициатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президента
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
популярность
BLANK
которого
,
BLANK
согласно
BLANK
опросу
BLANK
IFOP
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
осенью
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
снизилась
BLANK
с
BLANK
сентябрьских
BLANK
32%
BLANK
до
BLANK
29%
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
конец
BLANK
октября
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
На
BLANK
фоне
BLANK
отрицательного
BLANK
имиджа
BLANK
президента
BLANK
растет
BLANK
популярность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
премьер
-
министра
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийона
.
BLANK
Согласно
BLANK
опросу
BLANK
общественного
BLANK
мнения
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марте
BLANK
2010
BLANK
г
.
,
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
которого
BLANK
был
BLANK
задан
BLANK
один
BLANK
вопрос
:
BLANK
кого
BLANK
бы
BLANK
вы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хотели
BLANK
видеть
BLANK
кандидатом
BLANK
на
BLANK
президентский
BLANK
пост
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийона
,
BLANK
за
BLANK
первого
BLANK
высказались
BLANK
28%
BLANK
опрошенных
,
BLANK
за
BLANK
второго
BLANK
-
BLANK
52%^45
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Французские
BLANK
социологии
BLANK
констатируют
,
BLANK
что
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
моральное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состояние
BLANK
французского
BLANK
общества
BLANK
значительно
BLANK
ухудшилось
.
BLANK
В
BLANK
феврале
BLANK
2006
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
3
/
4
BLANK
респондентов
BLANK
(
76%
)
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
страна
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
состоянии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заката
,
BLANK
упадка^46
.
BLANK
Среди
BLANK
французов
BLANK
бытует
BLANK
мнение
,
BLANK
что
BLANK
"
раньше
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лучше
"
.
BLANK
У
BLANK
многих
BLANK
обеспокоенность
BLANK
трансформируется
BLANK
в
BLANK
настоящую
BLANK
паранойю
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
боятся
BLANK
потерять
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
имеют
,
BLANK
выступают
BLANK
против
BLANK
изменений
,
BLANK
реформ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
.
BLANK
Характерное
BLANK
настроение
BLANK
французов
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
недоверие
BLANK
по
BLANK
отношению
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
институтам
BLANK
власти
,
BLANK
СМИ
,
BLANK
соседям
.
BLANK
Оно
BLANK
усиливается
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
труднее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
становится
BLANK
"
узнать
BLANK
правду
"
BLANK
в
BLANK
различных
BLANK
областях
.
BLANK
Информацией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
манипулируют
BLANK
те
,
BLANK
кто
BLANK
имеет
BLANK
к
BLANK
ней
BLANK
доступ
BLANK
или
BLANK
ее
BLANK
распространяет
.
BLANK
Поэтому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
у
BLANK
всех
BLANK
возникает
BLANK
чувство
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
обманывают
BLANK
с
BLANK
помощью
BLANK
речей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невыполненных
BLANK
обещаний
BLANK
и
BLANK
лживой
BLANK
информации
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Республиканская
BLANK
модель
BLANK
долгое
BLANK
время
BLANK
интегрировала
BLANK
и
BLANK
ассимилировала
.
BLANK
Она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
требовала
BLANK
от
BLANK
иностранцев
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
подчинения
BLANK
законам
BLANK
Республики
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принятым
BLANK
во
BLANK
французском
BLANK
обществе
BLANK
нормам
BLANK
поведения
,
BLANK
общения
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подразумевало
BLANK
приобщение
BLANK
к
BLANK
ценностям
BLANK
и
BLANK
культуре
BLANK
страны
.
BLANK
Так
,
BLANK
95%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
в
BLANK
середине
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
придавали
BLANK
большое
BLANK
значение
BLANK
вежливости
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
65%
BLANK
-
BLANK
слову
BLANK
"
свобода
"
,
BLANK
21
BLANK
-
BLANK
равенству
,
BLANK
12
BLANK
-
BLANK
солидарности
,
BLANK
51%
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностям
BLANK
религии^47
.
BLANK
Сегодня
BLANK
многие
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
противоречие
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципами
BLANK
индивидуальной
BLANK
свободы
,
BLANK
признанием
BLANK
права
BLANK
на
BLANK
отличие
BLANK
(
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
привычках
,
BLANK
культуре
,
BLANK
религии
)
.
BLANK
Французы
BLANK
вынуждены
BLANK
признать
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществование
BLANK
французов
BLANK
и
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
многие
BLANK
из
BLANK
которых
BLANK
являются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французами
BLANK
по
BLANK
рождению
BLANK
или
BLANK
по
BLANK
натурализации
,
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
республиканской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
модели
BLANK
стало
BLANK
конфликтным
.
BLANK
Происходит
BLANK
радикализация
BLANK
позиций
BLANK
по
BLANK
отношению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
некоторым
BLANK
общинам
,
BLANK
особенно
BLANK
к
BLANK
молодежи
BLANK
с
BLANK
окраин
,
BLANK
расколовшей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественное
BLANK
мнение
BLANK
французов
.
BLANK
Одни
BLANK
считают
BLANK
этих
BLANK
молодых
BLANK
людей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
варварами
,
BLANK
другие
BLANK
-
BLANK
жертвами
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
интеграции^48
.
BLANK
Со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всей
BLANK
очевидностью
BLANK
возникает
BLANK
потребность
BLANK
в
BLANK
совершенствовании
BLANK
прежней
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создании
BLANK
новой
BLANK
модели
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
был
BLANK
бы
BLANK
найден
BLANK
компромисс
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторитарной
BLANK
ассимиляцией
BLANK
и
BLANK
либеральной
BLANK
интеграцией
BLANK
и
BLANK
были
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определены
BLANK
как
BLANK
границы
BLANK
толерантности
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
права
BLANK
и
BLANK
обязанности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжих
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^1
BLANK
Стрельцова
BLANK
Яна
BLANK
Рудольфовна
,
BLANK
кандидат
BLANK
исторических
BLANK
наук
,
BLANK
ведущий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
BLANK
Института
BLANK
социально
-
политических
BLANK
исследований
BLANK
РАН
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^2
BLANK
См
.
:
BLANK
Atlas
BLANK
des
BLANK
migrations
BLANK
/
/
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
La
BLANK
vie
.
BLANK
Hors
-
serie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2008
-
2009
.
BLANK
Paris
,
BLANK
P
.
BLANK
116
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^3
BLANK
См
.
:
BLANK
Михайлов
BLANK
С
.
BLANK
От
BLANK
времени
BLANK
иностранных
BLANK
рабочих
BLANK
к
BLANK
новым
BLANK
этническим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшинствам
BLANK
/
BLANK
Западная
BLANK
Европа
BLANK
перед
BLANK
вызовом
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Актуальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемы
BLANK
Европы
.
BLANK
2005
.
BLANK
Вып
.
BLANK
1
.
BLANK
М
.
,
BLANK
С
.
BLANK
56
;
BLANK
Кошаров
BLANK
А
.
BLANK
Европа
BLANK
на
BLANK
игле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
expert
.
ru2002
.
3731
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
perspektivy
.
info
/
oykumena
/
europe
/
musulmane
_
v
_
stranah
_
starogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
sveta
_
2008
-
1
-
BLANK
15
-
56
-
3
.
htm
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^4
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2006
.
BLANK
P
.
BLANK
198
,
BLANK
199
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^5
BLANK
Идет
BLANK
речь
BLANK
о
BLANK
французах
BLANK
старше
BLANK
15
BLANK
лет
,
BLANK
не
BLANK
имеющих
BLANK
никакого
BLANK
диплома
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
только
BLANK
сертификат
BLANK
о
BLANK
начальном
BLANK
образовании
.
BLANK
Французы
BLANK
старше
BLANK
15
BLANK
лет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имеющие
BLANK
степень
BLANK
бакалавра
BLANK
или
BLANK
свидетельство
BLANK
о
BLANK
профессиональном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образовании
,
BLANK
составляли
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
11
.
9%
BLANK
(
см
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
72
,
BLANK
198
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
elib
.
kkf
.
hu
/
france
/
francia
/
social
/
fr
.
htm
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^6
BLANK
См
.
:
BLANK
Observatoire
BLANK
des
BLANK
inegalites
.
BLANK
28
.
09
.
2010
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
inegalites
.
fr
/
spip
.
php
?
article13728&id
_
mot
=
76
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^7
BLANK
См
.
:
BLANK
Tapinos
BLANK
G
.
BLANK
L
'
immigration
BLANK
etrangere
BLANK
en
BLANK
France
.
BLANK
Paris
,
BLANK
1975
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^8
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermel
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
Paris
,
BLANK
1994
.
BLANK
P
.
BLANK
151
;
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2006
.
BLANK
P
.
BLANK
202
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^9
BLANK
Основные
BLANK
волны
BLANK
массовой
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
XX
BLANK
столетии
BLANK
были
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1931
,
BLANK
1946
,
BLANK
1962
BLANK
гг
.
BLANK
Пропорции
BLANK
в
BLANK
представительстве
BLANK
национальностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
период
BLANK
очень
BLANK
изменились
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^10
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
105
-
112
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^11
BLANK
90%
BLANK
опрошенной
BLANK
молодежи
-
иммигрантов
BLANK
(
в
BLANK
возрасте
BLANK
от
BLANK
18
BLANK
до
BLANK
30
BLANK
лет
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
живут
BLANK
в
BLANK
предместьях
;
BLANK
71
BLANK
-
BLANK
чувствуют
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
образ
BLANK
жизни
BLANK
ближе
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французскому
;
BLANK
20
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
их
BLANK
родителям
;
BLANK
43
BLANK
-
BLANK
дома
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
французском
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языке
,
BLANK
а
BLANK
их
BLANK
родители
BLANK
на
BLANK
арабском
BLANK
или
BLANK
берберском
;
BLANK
35
BLANK
-
BLANK
указывают
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
в
BLANK
семье
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
французском
BLANK
языке
;
BLANK
20
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
арабском
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
берберском
BLANK
языках
;
BLANK
64
BLANK
-
BLANK
готовы
BLANK
защищать
BLANK
Францию
,
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
нападения
;
BLANK
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
готовы
;
BLANK
63
BLANK
-
BLANK
выступают
BLANK
против
BLANK
или
BLANK
возмущены
BLANK
мусульманским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интегризмом
;
BLANK
9
BLANK
-
BLANK
его
BLANK
одобряют
;
BLANK
5
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
нем
BLANK
участвуют
;
BLANK
20%
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
нему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безразличны
BLANK
(
см
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
214
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^12
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
215
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^13
BLANK
На
BLANK
четыре
BLANK
региона
:
BLANK
Иль
BLANK
де
BLANK
Франс
,
BLANK
Север
-
Па
BLANK
де
BLANK
Кале
,
BLANK
Рона
-
Альпы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прованс
-
Альпы
-
Лазурный
BLANK
берег
BLANK
-
BLANK
места
BLANK
массового
BLANK
проживания
BLANK
иммигрантов
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приходилось
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
55%
BLANK
преступлений
,
BLANK
совершенных
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
хотя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
них
BLANK
проживает
BLANK
43%
BLANK
французского
BLANK
населения
BLANK
(
см
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
205
,
BLANK
217
;
BLANK
Bernard
BLANK
Ph
.
BLANK
Immigration
:
BLANK
le
BLANK
defi
BLANK
mondial
.
BLANK
Paris
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2002
.
BLANK
P
.
BLANK
201
,
BLANK
190
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^14
BLANK
См
.
:
BLANK
Panel
BLANK
electoral
BLANK
francais
BLANK
(
2007
)
BLANK
Cevipof
-
Ministere
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rinterieur
.
BLANK
Vague
BLANK
2
.
BLANK
Enquete
BLANK
post
-
electorale
BLANK
presidentielle
BLANK
2007
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^15
BLANK
Коммунитаризм
BLANK
(
от
BLANK
англ
.
BLANK
community
BLANK
-
BLANK
сообщество
)
BLANK
-
BLANK
идеология
BLANK
конца
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
XX
BLANK
в
.
,
BLANK
стремящаяся
BLANK
к
BLANK
сильному
BLANK
гражданскому
BLANK
обществу
,
BLANK
основой
BLANK
которого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являются
BLANK
местные
BLANK
сообщества
BLANK
и
BLANK
неправительственные
BLANK
общественные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организации
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
отдельные
BLANK
личности
.
BLANK
Сформировавшись
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вокруг
BLANK
идей
BLANK
и
BLANK
работ
BLANK
А
.
BLANK
Этциони
,
BLANK
коммунитаризм
BLANK
стал
BLANK
влиятельным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
направлением
BLANK
в
BLANK
американской
BLANK
социальной
BLANK
теории
.
BLANK
Практически
BLANK
с
BLANK
момента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возникновения
BLANK
развивался
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
как
BLANK
социальная
BLANK
философия
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
-
политическое
BLANK
движение
,
BLANK
отстаивающее
BLANK
интересы
BLANK
сообществ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношениях
BLANK
с
BLANK
государством
BLANK
и
BLANK
бизнесом
BLANK
(
см
.
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
ru
.
wikipedia
.
org
/
wiki
/
коммунитаризм
BLANK
http
:
/
/
slovari
.
yandex
.
ru
/
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^16
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
10
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^17
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
96
-
197
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^18
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
19
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^19
BLANK
Нельзя
BLANK
не
BLANK
отметить
BLANK
сходства
BLANK
законодательных
BLANK
мер
BLANK
с
BLANK
предложениями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бывшего
BLANK
лидера
BLANK
НФ
BLANK
Ле
BLANK
Пена
,
BLANK
изложенными
BLANK
в
BLANK
программе
BLANK
партии
BLANK
"
Для
BLANK
Франции
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
1986
BLANK
г
.
BLANK
Они
BLANK
предусматривали
BLANK
сокращение
BLANK
и
BLANK
далее
BLANK
"
нулевой
BLANK
вариант
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
,
BLANK
социальные
BLANK
гарантии
BLANK
только
BLANK
тем
BLANK
иммигрантам
,
BLANK
которые
BLANK
платят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
налоги
,
BLANK
укрепление
BLANK
национальных
BLANK
границ
,
BLANK
ограничение
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
временного
BLANK
пребывания
BLANK
иммигрантов
BLANK
на
BLANK
территории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
до
BLANK
одного
BLANK
года
.
BLANK
Предполагалось
,
BLANK
что
BLANK
иностранец
,
BLANK
приезжающий
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
,
BLANK
должен
BLANK
сам
BLANK
содержать
BLANK
себя
BLANK
и
BLANK
свою
BLANK
семью
,
BLANK
не
BLANK
рассчитывая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многочисленные
BLANK
социальные
BLANK
пособия
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
предоставление
BLANK
гражданства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
по
BLANK
праву
BLANK
крови
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
заслуги
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^20
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
12
-
13
.
07
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^21
BLANK
См
.
:
BLANK
Smolar
BLANK
P
.
BLANK
La
BLANK
France
BLANK
selon
BLANK
N
.
BLANK
Sarkozy
.
BLANK
Analyse
BLANK
/
/
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
11
.
2005
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^22
BLANK
Sarkozy
BLANK
N
.
BLANK
Demographie
BLANK
et
BLANK
politique
BLANK
/
/
BLANK
Agir
.
BLANK
Revue
BLANK
generale
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strategie
.
BLANK
2007
.
BLANK
N
BLANK
29
BLANK
-
BLANK
Janvier
.
BLANK
P
.
BLANK
17
-
18
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^23
BLANK
См
.
:
BLANK
Les
BLANK
Echos
.
BLANK
27
.
09
.
2007
;
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
15
.
02
.
2008
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^24
BLANK
Его
BLANK
поддержали
BLANK
все
BLANK
партии
,
BLANK
кроме
BLANK
НФ
.
BLANK
Подавляющее
BLANK
большинство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульман
BLANK
оказалось
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
закона
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^25
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^26
BLANK
См
.
:
BLANK
Kaltenbach
BLANK
J
-
H
.
,
BLANK
Tribalat
BLANK
M
.
BLANK
La
BLANK
Republique
BLANK
et
BLANK
l
'
islam
.
BLANK
Entre
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
crainte
BLANK
et
BLANK
aveuglement
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2002
.
BLANK
P
.
BLANK
25
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^27
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
rae89
.
com
/
2010
/
05
/
01
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^28
BLANK
См
.
:
BLANK
Panel
BLANK
electoral
BLANK
francais
BLANK
(
2007
)
BLANK
Cevipof
-
Ministere
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
lnterieur
;
BLANK
http
:
/
/
www
.
rae89
.
com
/
2010
/
01
/
05
/
debat
BLANK
sur
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lidentite
-
nationale
-
le
-
vrai
-
bilan
-
et
-
la
-
carte
-
des
-
rates
-
132377
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^29
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^30
BLANK
См
.
:
BLANK
Le
BLANK
Figaro
.
BLANK
22
.
12
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^31
BLANK
См
.
:
BLANK
Nouvelobs
.
com
/
08
.
02
.
2010
/
10
:
33
,
BLANK
reunion
BLANK
sur
BLANK
le
BLANK
debat
BLANK
sur
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^32
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^33
BLANK
См
.
:
BLANK
Sarkozy
:
BLANK
la
BLANK
gauche
BLANK
a
BLANK
"
peur
"
BLANK
de
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
BLANK
Bruno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Jeudy
-
Envoye
BLANK
special
BLANK
a
BLANK
la
BLANK
Chapelle
-
en
-
Vercors
BLANK
(
Drome
)
BLANK
12
.
11
.
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^34
BLANK
Identite
BLANK
nationale
:
BLANK
Fillon
BLANK
joue
BLANK
l
'
apaisement
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
12
/
05
/
01identite
-
nationale
-
fillo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
n
-
joue
-
l
'
apaisement
.
4
.
1
BLANK
2
.
09
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
12
/
04
.
identite
-
nationale
-
sarkozy
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
cede
-
la
-
parole
-
a
-
legere
BLANK
-
fillon
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^36
BLANK
Aubry
BLANK
presente
BLANK
sa
BLANK
vision
BLANK
de
BLANK
l
'
identite
BLANK
francaise
BLANK
02
/
12
/
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^37
BLANK
См
.
:
BLANK
Marine
BLANK
Le
BLANK
Pen
BLANK
veut
BLANK
rencontrer
BLANK
Nicolas
BLANK
Sarkozy
.
BLANK
28
.
10
.
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^38
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
09
.
12
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^39
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^40
BLANK
Независимая
BLANK
газета
.
BLANK
25
.
11
.
2009
;
BLANK
личные
BLANK
беседы
BLANK
автора
BLANK
статьи
BLANK
с
BLANK
А
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гржебиным
;
BLANK
"
Комсомольская
BLANK
правда
"
BLANK
24
.
02
.
2010
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^41
BLANK
См
.
:
BLANK
Eric
BLANK
Besson
BLANK
lance
BLANK
le
BLANK
debat
BLANK
sur
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
02
/
11
/
2009
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^42
BLANK
Опрос
BLANK
проведен
BLANK
26
,
BLANK
27
BLANK
сентября
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
среди
BLANK
955
BLANK
участников
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляющих
BLANK
французское
BLANK
население
,
BLANK
старше
BLANK
18
BLANK
лет
BLANK
по
BLANK
их
BLANK
домашним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
телефонам
BLANK
(
см
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
11
/
28
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
-
identite
-
nationale
-
une
-
strategie
-
electorale
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^43
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
elections
-
regionales
/
2010
/
03
/
24
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^44
BLANK
В
BLANK
2011
BLANK
г
.
BLANK
безработица
BLANK
стабилизировалась
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
9
,
3%
BLANK
(
см
.
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
france24
.
com
/
fr
/
10100902
-
chomage
-
france
-
baisse
-
dom
-
bit
-
insee
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^45
BLANK
См
.
:
BLANK
Российская
BLANK
газета
.
BLANK
26
.
01
.
2010
;
BLANK
30
.
03
.
2010
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^46
BLANK
См
.
:
BLANK
там
BLANK
же
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^47
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
242
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^48
BLANK
Конец
BLANK
80
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
события
BLANK
2005
BLANK
г
.
BLANK
показали
,
BLANK
что
BLANK
со
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
BLANK
меньшинств
BLANK
в
BLANK
значительно
BLANK
большей
BLANK
степени
,
BLANK
чем
BLANK
раньше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявлялись
BLANK
агрессия
,
BLANK
насилие
,
BLANK
отказ
BLANK
от
BLANK
любой
BLANK
формы
BLANK
власти
,
BLANK
авторитета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
будь
BLANK
то
BLANK
школа
,
BLANK
семья
,
BLANK
работа
BLANK
или
BLANK
другие
BLANK
институты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вернуться
BLANK
назад
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
greenline
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вернуться
BLANK
в
BLANK
начало
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эл
BLANK
№
BLANK
ФС77
-
39707
BLANK
от
BLANK
07
.
05
.
2010г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
demoscope@demoscope
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Демоскоп
BLANK
Weekly
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ISSN
BLANK
1726
-
2887
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Демоскоп
BLANK
Weekly
BLANK
издается
BLANK
при
BLANK
поддержке
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
ООН
BLANK
по
BLANK
народонаселению
BLANK
(
UNFPA
)
BLANK
-
BLANK
www
.
unfpa
.
org
BLANK
(
c
BLANK
2001
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
Джона
BLANK
Д
.
BLANK
и
BLANK
Кэтрин
BLANK
Т
.
BLANK
Макартуров
BLANK
-
BLANK
www
.
macfound
.
ru
BLANK
(
с
BLANK
2004
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
некоммерческих
BLANK
программ
BLANK
"
Династия
"
BLANK
-
BLANK
www
.
dynastyfdn
.
com
BLANK
(
с
BLANK
2008
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российского
BLANK
гуманитарного
BLANK
научного
BLANK
фонда
BLANK
-
BLANK
www
.
rfh
.
ru
BLANK
(
2004
-
2007
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национального
BLANK
института
BLANK
демографических
BLANK
исследований
BLANK
(
INED
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
www
.
ined
.
fr
BLANK
(
с
BLANK
2004
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЮНЕСКО
BLANK
-
BLANK
portal
.
unesco
.
org
BLANK
(
2001
)
,
BLANK
Бюро
BLANK
ЮНЕСКО
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
-
BLANK
www
.
unesco
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
2005
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Института
BLANK
"
Открытое
BLANK
общество
"
BLANK
(
Фонд
BLANK
Сороса
)
BLANK
-
BLANK
www
.
osi
.
ru
BLANK
(
2001
-
2002
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Russian
BLANK
America
BLANK
Top
.
BLANK
Рейтинг
BLANK
ресурсов
BLANK
Русской
BLANK
Америки
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#RSS
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
⁄
BLANK
Основные
BLANK
новости
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
На
BLANK
учителях
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
BLANK
—
BLANK
обеспечить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
и
BLANK
суверенитет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
встретился
BLANK
с
BLANK
лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
,
BLANK
сообщает
BLANK
сайт
BLANK
Кремля
.
BLANK
Встреча
BLANK
прошла
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ново
-
Огарёве
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
—
BLANK
Учительство
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
всегда
BLANK
имело
BLANK
особую
BLANK
миссию
:
BLANK
и
BLANK
передача
BLANK
знаний
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспитание
.
BLANK
Разумеется
,
BLANK
наибольший
BLANK
эффект
BLANK
достигается
BLANK
при
BLANK
сложении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усилий
BLANK
и
BLANK
учительского
BLANK
сообщества
,
BLANK
и
BLANK
родителей
,
BLANK
и
BLANK
всего
BLANK
социума
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
окружает
BLANK
ребёнка
,
BLANK
но
BLANK
на
BLANK
учителях
BLANK
всегда
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
,
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Глава
BLANK
государства
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
без
BLANK
современных
BLANK
знаний
BLANK
невозможно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добиваться
BLANK
того
BLANK
качества
BLANK
развития
BLANK
и
BLANK
лидерства
,
BLANK
«
которое
BLANK
нам
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
»
.
BLANK
«
Это
BLANK
не
BLANK
значит
,
BLANK
что
BLANK
мы
BLANK
абсолютно
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
сферах
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминировать
,
BLANK
и
BLANK
вообще
BLANK
речь
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
доминировании
,
BLANK
а
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
занимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достойное
BLANK
место
BLANK
на
BLANK
международном
BLANK
рынке
BLANK
труда
,
BLANK
обеспечивать
BLANK
свою
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обороноспособность
BLANK
и
,
BLANK
самое
BLANK
главное
,
BLANK
свою
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свой
BLANK
суверенитет
»
,
BLANK
—
BLANK
подчеркнул
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
лауреаты
BLANK
конкурса
BLANK
обсудили
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросы
,
BLANK
как
BLANK
зарплаты
BLANK
учителей
,
BLANK
организация
BLANK
учебного
BLANK
процесса
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенствование
BLANK
системы
BLANK
ЕГЭ
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
BLANK
стали
BLANK
15
BLANK
учителей
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
регионов
BLANK
России
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
выбрали
BLANK
пять
BLANK
победителей
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщала
BLANK
информационная
BLANK
служба
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
,
BLANK
главный
BLANK
приз
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большого
BLANK
хрустального
BLANK
пеликана
BLANK
—
BLANK
получил
BLANK
учитель
BLANK
информатики
BLANK
средней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школы
BLANK
№
BLANK
29
BLANK
города
BLANK
Мытищи
BLANK
Московской
BLANK
области
BLANK
Андрей
BLANK
Сиденко
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напомним
,
BLANK
Всероссийский
BLANK
конкурс
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
»
BLANK
проводится
BLANK
с
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
.
BLANK
Он
BLANK
учреждён
BLANK
Министерством
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
науки
BLANK
РФ
,
BLANK
Общероссийским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзом
BLANK
работников
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
«
Учительской
BLANK
газетой
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Елена
BLANK
Волкова
,
BLANK
ИА
BLANK
«
Росмедиа
»
BLANK
специально
BLANK
для
BLANK
портала
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российские
BLANK
соотечественники
BLANK
смогут
BLANK
сдать
BLANK
российский
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проживания
BLANK
13
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
распространить
BLANK
практику
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
странах
BLANK
СНГ
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Выпускное
BLANK
сочинение
BLANK
в
BLANK
школах
BLANK
надо
BLANK
ввести
BLANK
уже
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следующем
BLANK
учебном
BLANK
году
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
взял
BLANK
МГУ
BLANK
под
BLANK
своё
BLANK
попечение
BLANK
04
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Минобрнауки
BLANK
РФ
BLANK
придумали
BLANK
новую
BLANK
форму
BLANK
сдачи
BLANK
экзамена
BLANK
по
BLANK
русскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языку
BLANK
27
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
Правительству
BLANK
РФ
BLANK
совершенствовать
BLANK
методику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преподавания
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
20
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Военное
BLANK
образование
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
должно
BLANK
стать
BLANK
престижнее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданского
BLANK
16
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
отпустить
BLANK
российских
BLANK
преподавателей
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границу
.
BLANK
Но
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
возвратом
BLANK
15
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Ливанов
BLANK
протестировал
BLANK
лучших
BLANK
учителей
BLANK
России
BLANK
02
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Школьники
BLANK
будут
BLANK
изучать
BLANK
культуру
BLANK
народов
BLANK
России
BLANK
26
.
09
.
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
расширяет
BLANK
свою
BLANK
деятельность
BLANK
в
BLANK
Германии
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
2014
BLANK
год
BLANK
запланировано
BLANK
открытие
BLANK
Русского
BLANK
центра
BLANK
в
BLANK
одном
BLANK
из
BLANK
ведущих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
университетов
BLANK
страны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
RETURN
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
error
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
We
'
re
BLANK
sorry
,
BLANK
but
BLANK
the
BLANK
action
BLANK
you
BLANK
are
BLANK
trying
BLANK
has
BLANK
been
BLANK
blocked
.
BLANK
If
BLANK
you
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
feel
BLANK
that
BLANK
you
BLANK
have
BLANK
reached
BLANK
this
BLANK
page
BLANK
in
BLANK
error
,
BLANK
please
BLANK
contact
BLANK
the
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
webmaster
BLANK
and
BLANK
include
BLANK
the
BLANK
code
BLANK
presented
BLANK
below
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
<
BLANK
Go
BLANK
back
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
previous
BLANK
page
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Return
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Reason
BLANK
Code
:
BLANK
2895127142521758895
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Радио
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Текстовые
BLANK
трансляции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Программы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Спутниковое
BLANK
вещание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Города
BLANK
вещания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
FM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Газета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Аналитика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Мониторинг
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Архив
BLANK
PDF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Персоны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фестиваль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Радонеж
BLANK
ТВ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
«
Радонеж
»
.
BLANK
25
BLANK
лет
BLANK
чуда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
История
BLANK
"
Радонежа
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Духовник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Председатель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фотогалереи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Благовещение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Медиакит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Отзывы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Помощь
BLANK
делом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
SMS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Qiwi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Сбербанк
BLANK
/
BLANK
Почта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
EuroPlat
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
PayPal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
ChronoPay
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Western
BLANK
Union
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
За
BLANK
рубежом
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
→
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Twitter
BLANK
ВКонтакте
BLANK
Facebook
BLANK
Youtube
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Слушать
BLANK
онлайн
BLANK
Слушать
BLANK
онлайн
,
BLANK
128
BLANK
kbps
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Календарь
RETURN
RETURN
Россия
BLANK
будет
BLANK
отстаивать
BLANK
свою
BLANK
духовную
BLANK
идентичность
,
BLANK
основанную
BLANK
на
BLANK
религиозных
RETURN
ценностях
,
BLANK
заявил
BLANK
Президент
BLANK
Путин
BLANK
20
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВАЛДАЙ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Движение
BLANK
России
BLANK
вперед
BLANK
невозможно
BLANK
без
BLANK
культурного
BLANK
и
BLANK
духовного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоопределения
,
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
ей
BLANK
не
BLANK
нужно
BLANK
следовать
BLANK
примеру
BLANK
Запада
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отказался
BLANK
от
BLANK
христианских
BLANK
корней
BLANK
своей
BLANK
цивилизации
,
BLANK
заявил
BLANK
19
BLANK
сентября
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
наше
BLANK
движение
BLANK
вперед
BLANK
невозможно
BLANK
без
BLANK
духовного
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культурного
,
BLANK
национального
BLANK
самоопределения
.
BLANK
Иначе
BLANK
мы
BLANK
не
BLANK
сможем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
противостоять
BLANK
внешним
BLANK
и
BLANK
внутренним
BLANK
вызовам
,
BLANK
не
BLANK
сможем
BLANK
добиться
BLANK
успеха
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
глобальной
BLANK
конкуренции
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
В
.
BLANK
Путин
,
BLANK
выступая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заседании
BLANK
дискуссионного
BLANK
клуба
BLANK
"
Валдай
"
,
BLANK
сообщает
BLANK
"
Интерфакс
-
Религия
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
вопрос
BLANK
обретения
BLANK
и
BLANK
укрепления
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
носит
BLANK
для
BLANK
России
BLANK
"
фундаментальный
BLANK
характер
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
отметил
BLANK
глава
BLANK
государства
,
BLANK
отсутствие
BLANK
национальной
BLANK
идеи
,
BLANK
основанной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
было
BLANK
выгодно
BLANK
той
BLANK
части
BLANK
элиты
,
BLANK
которая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
предпочитала
BLANK
воровать
"
.
BLANK
При
BLANK
этом
,
BLANK
продолжил
BLANK
он
,
BLANK
"
грубые
BLANK
заимствования
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
попытки
BLANK
извне
BLANK
цивилизовать
BLANK
Россию
BLANK
не
BLANK
были
BLANK
приняты
BLANK
народом
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
.
Путин
BLANK
также
BLANK
указал
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
сегодня
BLANK
многие
BLANK
евроатлантические
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фактически
BLANK
пошли
BLANK
по
BLANK
пути
BLANK
отказа
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
корней
,
BLANK
"
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
и
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
христианских
BLANK
ценностей
,
BLANK
составляющих
BLANK
основу
BLANK
западной
BLANK
цивилизации
"
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
словам
,
BLANK
"
в
BLANK
этом
BLANK
случае
BLANK
отрицаются
BLANK
нравственные
BLANK
начала
BLANK
и
BLANK
любая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционная
BLANK
идентичность
BLANK
-
BLANK
национальная
,
BLANK
культурная
,
BLANK
религиозная
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
даже
BLANK
половая
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Проводится
BLANK
политика
,
BLANK
ставящая
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
уровень
BLANK
многодетную
BLANK
семью
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
однополое
BLANK
партнерство
,
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
Бога
BLANK
и
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
сатану
.
BLANK
Эксцессы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политкорректности
BLANK
доходят
BLANK
до
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
всерьез
BLANK
говорится
BLANK
о
BLANK
регистрации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партий
,
BLANK
ставящих
BLANK
своей
BLANK
целью
BLANK
пропаганду
BLANK
педофилии
.
BLANK
Люди
BLANK
во
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейских
BLANK
странах
BLANK
стыдятся
BLANK
и
BLANK
боятся
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
своей
BLANK
религиозной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принадлежности
,
BLANK
праздники
BLANK
отменяют
BLANK
уже
BLANK
или
BLANK
называют
BLANK
их
BLANK
как
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
-
другому
,
BLANK
стыдливо
BLANK
прячут
BLANK
суть
BLANK
этого
BLANK
праздника
,
BLANK
и
BLANK
эту
BLANK
модель
BLANK
пытаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
агрессивно
BLANK
навязывать
BLANK
всему
BLANK
миру
"
,
BLANK
-
BLANK
продолжил
BLANK
В
.
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
"
это
BLANK
прямой
BLANK
путь
BLANK
к
BLANK
деградации
BLANK
и
BLANK
примитивизации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глубокому
BLANK
демографическому
BLANK
и
BLANK
нравственному
BLANK
кризису
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Без
BLANK
ценностей
,
BLANK
заложенных
BLANK
в
BLANK
христианстве
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
мировых
BLANK
религиях
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
без
BLANK
формировавшихся
BLANK
тысячелетиями
BLANK
норм
BLANK
морали
BLANK
и
BLANK
нравственности
BLANK
люди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизбежно
BLANK
утратят
BLANK
человеческое
BLANK
достоинство
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
российский
BLANK
лидер
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Мы
BLANK
считаем
BLANK
естественным
BLANK
и
BLANK
правильным
BLANK
эти
BLANK
ценности
BLANK
отстаивать
.
BLANK
Нужно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважать
BLANK
право
BLANK
любого
BLANK
меньшинства
BLANK
на
BLANK
отличие
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
право
BLANK
большинства
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должно
BLANK
быть
BLANK
поставлено
BLANK
под
BLANK
сомнение
"
,
BLANK
-
BLANK
подчеркнул
BLANK
В
.
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
BLANK
подчеркнул
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
не
BLANK
ущемляют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
сексуальных
BLANK
меньшинств
,
BLANK
однако
BLANK
страна
BLANK
сделала
BLANK
свой
BLANK
выбор
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношении
BLANK
однополых
BLANK
"
браков
"
,
BLANK
сообщает
BLANK
"
Интерфакс
-
Религия
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
У
BLANK
нас
BLANK
нет
BLANK
законов
,
BLANK
ограничивающих
BLANK
их
BLANK
в
BLANK
чем
BLANK
бы
BLANK
то
BLANK
ни
BLANK
было
,
BLANK
-
BLANK
ни
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
,
BLANK
ни
BLANK
в
BLANK
других
BLANK
сферах
BLANK
деятельности
.
BLANK
Я
BLANK
общаюсь
BLANK
с
BLANK
этими
BLANK
людьми
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вручаю
BLANK
им
BLANK
даже
BLANK
государственные
BLANK
награды
,
BLANK
если
BLANK
они
BLANK
заслужили
BLANK
это
BLANK
по
BLANK
роду
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своей
BLANK
деятельности
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
В
.
BLANK
Путин
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
BLANK
вопросы
BLANK
участников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискуссионного
BLANK
клуба
BLANK
"
Валдай
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Здесь
BLANK
нечего
BLANK
беспокоиться
.
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
принят
BLANK
закон
,
BLANK
по
BLANK
которому
BLANK
запрещена
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пропаганда
BLANK
(
гомосексуализма
)
BLANK
среди
BLANK
несовершеннолетних
"
,
BLANK
-
BLANK
напомнил
BLANK
он
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
президента
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
существует
BLANK
демографическая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблема
.
BLANK
"
Вымирают
BLANK
европейцы
,
BLANK
вы
BLANK
понимаете
BLANK
это
BLANK
или
BLANK
нет
?
BLANK
А
BLANK
однополые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браки
BLANK
детей
BLANK
не
BLANK
производят
.
BLANK
За
BLANK
счет
BLANK
мигрантов
BLANK
хотите
BLANK
выживать
?
BLANK
Но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
адаптировать
BLANK
такое
BLANK
количество
BLANK
мигрантов
.
BLANK
Ваш
BLANK
выбор
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
странах
BLANK
является
BLANK
таким
,
BLANK
какой
BLANK
он
BLANK
есть
BLANK
-
BLANK
признание
BLANK
однополых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браков
,
BLANK
усыновление
,
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
далее
.
BLANK
Но
BLANK
позвольте
BLANK
нам
BLANK
сделать
BLANK
наш
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственный
BLANK
выбор
BLANK
так
,
BLANK
как
BLANK
мы
BLANK
его
BLANK
видим
BLANK
для
BLANK
собственной
BLANK
страны
"
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркнул
BLANK
глава
BLANK
государства
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
призвал
BLANK
"
не
BLANK
нагнетать
BLANK
того
,
BLANK
чего
BLANK
нет
"
.
BLANK
"
Это
BLANK
искусственные
BLANK
страхи
"
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заверил
BLANK
В
.
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
напомнил
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
штатах
BLANK
США
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
BLANK
сохраняется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уголовная
BLANK
ответственность
BLANK
за
BLANK
гомосексуализм
.
BLANK
"
Почему
BLANK
так
BLANK
всем
BLANK
нравится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
России
?
BLANK
Не
BLANK
надо
BLANK
ничего
BLANK
нагнетать
,
BLANK
ничего
BLANK
здесь
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страшного
"
,
BLANK
-
BLANK
повторил
BLANK
В
.
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дорогие
BLANK
братья
BLANK
и
BLANK
сестры
,
BLANK
радио
BLANK
и
BLANK
газета
BLANK
«
Радонеж
»
BLANK
существуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключительно
BLANK
благодаря
BLANK
вашей
BLANK
поддержке
!
BLANK
Помощь
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
Яндекс
BLANK
тИЦ
BLANK
Каталог
BLANK
Православное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Христианство
.
Ру
BLANK
Копирование
BLANK
материалов
BLANK
сайта
BLANK
возможно
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
указанием
BLANK
адреса
BLANK
источника
BLANK
2013
BLANK
©
BLANK
Общество
BLANK
«
Радонеж
»
BLANK
Адрес
:
BLANK
115326
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Пятницкая
,
BLANK
д
.
BLANK
25
BLANK
Тел
.
:
BLANK
(
495
)
BLANK
950
-
63
-
56
,
BLANK
959
-
59
-
39
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
только
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
прямого
BLANK
эфира
)
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
info@radonezh
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
стартовой
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
добавить
BLANK
в
BLANK
избранное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НАЙТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Литстраница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
BLANK
|
BLANK
Регистрация
BLANK
|
BLANK
Напомнить
BLANK
пароль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здоровье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Технологии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шоу
-
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карьера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Недвижимость
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Развлечения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Эксклюзив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мода
BLANK
и
BLANK
Красота
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
mail
.
gif
]
BLANK
BLANK
отправить
BLANK
другу
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
print
.
gif
]
BLANK
BLANK
версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
19
.
12
.
2011
,
BLANK
11
:
15
RETURN
RETURN
Разрядка
BLANK
в
BLANK
Тирасполе
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разделы
BLANK
новостей
:
BLANK
[
icon
_
parts
.
gif
]
BLANK
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Бойтесь
BLANK
греков
,
BLANK
даже
BLANK
дары
BLANK
приносящих
!
»
BLANK
Это
BLANK
подходящая
BLANK
рекомендация
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новой
BLANK
ситуации
,
BLANK
которая
BLANK
похоже
BLANK
намечается
BLANK
после
BLANK
так
BLANK
называемых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
Приднестровье
.
BLANK
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
«
греки
»
,
BLANK
в
BLANK
данном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
,
BLANK
это
BLANK
русские
,
BLANK
которые
BLANK
решили
BLANK
сменить
BLANK
Смирнова
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
стоически
BLANK
терпели
BLANK
его
BLANK
20
BLANK
лет
.
BLANK
Помните
,
BLANK
насколько
BLANK
беспомощной
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросе
BLANK
вывоза
BLANK
боеприпасов
BLANK
объявляла
BLANK
себя
BLANK
Москва
?
BLANK
Она
BLANK
говорила
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смирнов
BLANK
противится
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
хочет
BLANK
предотвратить
BLANK
молдавское
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вторжение
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столь
BLANK
же
BLANK
терпимое
BLANK
отношение
BLANK
было
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
неоплачиваемому
BLANK
приднестровцами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
газу
,
BLANK
но
BLANK
когда
BLANK
кто
-
то
BLANK
в
BLANK
Кишиневе
BLANK
спросил
BLANK
посла
BLANK
России
BLANK
Валерия
BLANK
Кузьмина
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
нам
BLANK
делать
BLANK
с
BLANK
огромным
BLANK
долгом
BLANK
Приднестровья
BLANK
за
BLANK
газ
,
BLANK
он
BLANK
цинично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ответил
:
BLANK
«
Если
BLANK
хотите
BLANK
государственной
BLANK
целостности
,
BLANK
берете
BLANK
на
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
расходы
»
.
BLANK
Когда
BLANK
Смирнов
BLANK
совсем
BLANK
состарился
BLANK
и
BLANK
начал
BLANK
проявлять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признаки
BLANK
неповиновения
,
BLANK
стал
BLANK
препятствовать
BLANK
геополитическим
BLANK
интересам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
зоне
,
BLANK
неожиданно
BLANK
стало
BLANK
известно
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
преступной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятельности
,
BLANK
хищении
BLANK
сотен
BLANK
миллионов
BLANK
рублей
BLANK
(
денег
,
BLANK
предназначенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионерам
!
)
,
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
убийствах
BLANK
и
BLANK
похищении
BLANK
людей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смещение
BLANK
сепаратистского
BLANK
лидера
BLANK
открывает
BLANK
некоторые
BLANK
возможности
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приднестровском
BLANK
вопросе
:
BLANK
возможно
,
BLANK
будет
BLANK
нормализовано
BLANK
передвижение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
людей
,
BLANK
молдавские
BLANK
села
BLANK
регионе
BLANK
перестанут
BLANK
терроризировать
,
BLANK
и
BLANK
будут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранены
BLANK
школы
BLANK
с
BLANK
преподаванием
BLANK
на
BLANK
латинской
BLANK
графике
,
BLANK
хотя
,
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
никакой
BLANK
уверенности
.
BLANK
По
BLANK
крайней
BLANK
мере
,
BLANK
мы
BLANK
посмотрим
,
BLANK
были
BLANK
ли
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
беззакония
BLANK
частью
BLANK
российской
BLANK
стратегии
BLANK
по
BLANK
запугиванию
BLANK
Кишинева
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
только
)
BLANK
оперой
BLANK
Смирнова
.
BLANK
«
Разрядка
»
,
BLANK
которая
BLANK
должна
BLANK
произойти
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
застигает
BLANK
врасплох
BLANK
молдавские
BLANK
власти
,
BLANK
у
BLANK
которых
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
хорошо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спланированных
BLANK
действий
,
BLANK
ни
BLANK
разработанных
BLANK
и
BLANK
быстро
BLANK
применимых
BLANK
мер
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хотелось
BLANK
бы
BLANK
ошибаться
,
BLANK
конечно
.
BLANK
Изменения
BLANK
в
BLANK
Тирасполе
BLANK
это
BLANK
-
BLANK
провокация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
в
BLANK
обоих
BLANK
смыслах
,
BLANK
диверсии
BLANK
и
BLANK
«
challenge
»
)
BLANK
слишком
BLANK
сильная
BLANK
для
BLANK
слабой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
,
BLANK
еще
BLANK
и
BLANK
находящейся
BLANK
с
BLANK
мечом
BLANK
досрочных
BLANK
выборов
BLANK
над
BLANK
головой
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
BLANK
привыкают
BLANK
к
BLANK
удобному
BLANK
«
статусу
-
кво
»
,
BLANK
который
BLANK
снабжает
BLANK
не
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
клан
BLANK
Смирнова
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
многочисленные
BLANK
карманы
BLANK
из
BLANK
Республики
BLANK
Молдова
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предоставляя
BLANK
широкие
BLANK
возможности
BLANK
уворачиваться
BLANK
для
BLANK
различных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мошенников
.
BLANK
И
BLANK
вот
BLANK
тут
,
BLANK
чтобы
BLANK
привести
BLANK
один
BLANK
пример
,
BLANK
я
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
задать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
министру
BLANK
финансов
BLANK
г
-
ну
BLANK
Вячеславу
BLANK
Негруцэ
BLANK
один
BLANK
вопрос
,
BLANK
когда
BLANK
принималось
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
решение
BLANK
об
BLANK
увеличении
BLANK
акцизов
BLANK
на
BLANK
импорт
BLANK
автомобилей
BLANK
на
BLANK
2012
BLANK
год
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задумался
BLANK
ли
BLANK
он
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
как
BLANK
предотвратить
BLANK
их
BLANK
незаконный
BLANK
ввоз
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Приднестровье
?
BLANK
Потому
BLANK
что
,
BLANK
ввиду
BLANK
отсутствия
BLANK
такого
BLANK
механизма
BLANK
и
BLANK
дальше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
продолжаться
BLANK
грабеж
BLANK
честных
BLANK
людей
,
BLANK
с
BLANK
которых
BLANK
всегда
BLANK
легко
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содрать
BLANK
три
BLANK
шкуры
BLANK
в
BLANK
Бессарабии
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
будет
BLANK
поощряться
BLANK
уклонения
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уплаты
BLANK
налогов
BLANK
через
BLANK
сепаратистский
BLANK
регион
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Воссоединение
BLANK
Молдовы
BLANK
имеет
BLANK
свою
BLANK
цену
»
,
BLANK
говорят
BLANK
нам
BLANK
люди
BLANK
русских
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кишиневе
.
BLANK
«
Вы
BLANK
должны
BLANK
гарантировать
,
BLANK
что
BLANK
построите
BLANK
стабильную
BLANK
страну
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
не
BLANK
изменит
BLANK
в
BLANK
одночасье
BLANK
свой
BLANK
статус
»
.
BLANK
То
BLANK
есть
,
BLANK
понимать
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следует
BLANK
так
,
BLANK
которая
BLANK
не
BLANK
воссоединится
,
BLANK
в
BLANK
какой
-
то
BLANK
момент
,
BLANK
с
BLANK
Румынией
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
вступит
BLANK
в
BLANK
НАТО
.
BLANK
Нам
BLANK
следует
BLANK
сказать
BLANK
этим
BLANK
«
доброжелателям
»
,
BLANK
что
BLANK
много
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чего
BLANK
можно
BLANK
обсуждать
BLANK
с
BLANK
Тирасполем
BLANK
и
BLANK
Москвой
,
BLANK
но
BLANK
существуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необсуждаемые
BLANK
ценности
.
BLANK
Это
BLANK
свобода
,
BLANK
наша
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейское
BLANK
будущее
.
BLANK
Даже
BLANK
после
BLANK
ухода
BLANK
Смирнова
BLANK
у
BLANK
Республики
BLANK
Молдова
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иного
BLANK
и
BLANK
самого
BLANK
верного
BLANK
пути
,
BLANK
кроме
BLANK
ускорения
BLANK
в
BLANK
проведении
BLANK
реформ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европеизация
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
мы
BLANK
не
BLANK
будем
BLANK
готовы
BLANK
переварить
BLANK
Приднестровье
BLANK
(
а
BLANK
мы
BLANK
определенно
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
готовы
!
)
,
BLANK
Приднестровье
BLANK
переварит
BLANK
нас
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Перевод
:
BLANK
MoldovaNova
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
BLANK
новости
:
BLANK
[
icon
_
agency
.
gif
]
BLANK
BLANK
ИноСМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
їїїїїїї
BLANK
їїїїїїї
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
BLANK
(
0
)
BLANK
Просмотров
BLANK
(
189
)
BLANK
Голосов
BLANK
(
0
)
BLANK
Средняя
BLANK
оценка
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
vote
-
0
.
gif
]
BLANK
КОММЕНТИРОВАТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Имя
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осталось
:
BLANK
1000
BLANK
символов
BLANK
*
BLANK
Комментарий
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обновить
BLANK
[
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
КОММЕНТАРИИ
RETURN
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можно
BLANK
ли
BLANK
«
излечить
»
BLANK
радикальных
BLANK
исламистов
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
велосипеде
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
Турции
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
исламизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закат
BLANK
«
партии
BLANK
жуликов
BLANK
и
BLANK
воров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пн
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
—
BLANK
спонсор
BLANK
белорусской
BLANK
армии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
03
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
протестует
BLANK
в
BLANK
Турции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Испания
BLANK
за
BLANK
интеграцию
BLANK
Украины
BLANK
в
BLANK
Евросоюз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Черный
BLANK
список
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Турецкий
BLANK
блогер
BLANK
о
BLANK
жестокости
BLANK
полиции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
может
BLANK
завести
BLANK
турецкая
BLANK
весна
?
RETURN
RETURN
ПОСЛЕДНИЕ
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
17
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бойцовские
BLANK
собаки
BLANK
—
BLANK
живое
BLANK
оружие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кличко
BLANK
доверил
BLANK
партийную
BLANK
кассу
BLANK
«
лузеру
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Китайский
BLANK
аппарат
BLANK
впервые
BLANK
сел
BLANK
на
BLANK
Луну
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Политический
BLANK
демарш
BLANK
финансового
BLANK
банкрота
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Три
BLANK
сценария
BLANK
экономических
BLANK
последствий
BLANK
политического
BLANK
кризиса
BLANK
-
BLANK
эксперты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
участники
BLANK
двух
BLANK
майданов
BLANK
говорят
BLANK
друг
BLANK
с
BLANK
другом
,
BLANK
но
.
.
.
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кордоны
BLANK
милиции
BLANK
и
BLANK
грузовиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аналитики
BLANK
подсчитали
BLANK
потери
BLANK
от
BLANK
ЕвроМайдана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
журналисты
BLANK
спасли
BLANK
молодую
BLANK
пару
BLANK
от
BLANK
пьяных
BLANK
ВВшников
:
BLANK
«
Я
BLANK
тебя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
найду
BLANK
с#ка
»
BLANK
(
видео
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
15
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Янукович
BLANK
уже
BLANK
уволил
BLANK
Сивковича
BLANK
и
BLANK
Попова
BLANK
за
BLANK
разгон
BLANK
Майдана
BLANK
30
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
13
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Янукович
BLANK
нашел
BLANK
«
стрелочников
»
BLANK
разгона
BLANK
Евромайдана
RETURN
RETURN
Последние
BLANK
публикации
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
42
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Євромайдан
»
BLANK
засвідчив
BLANK
нікчемність
BLANK
Яценюка
,
BLANK
Тягнибока
BLANK
і
BLANK
Кличка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
36
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гроші
BLANK
Євромайдану
BLANK
розсварили
BLANK
Данилюка
BLANK
і
BLANK
Пашинського
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
21
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Недвижимость
BLANK
Подмосковья
BLANK
вышла
BLANK
из
BLANK
тени
:
BLANK
чем
BLANK
обусловлен
BLANK
рост
BLANK
и
BLANK
как
BLANK
долго
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
он
BLANK
продлится
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
20
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
.
Карпунцов
BLANK
знає
,
BLANK
як
BLANK
манію
BLANK
переслідування
BLANK
перетворити
BLANK
на
BLANK
піар
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
20
:
06
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Більшість
BLANK
бютівців
BLANK
проти
BLANK
розколу
BLANK
країни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
18
:
47
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Спецназ
BLANK
нардепа
BLANK
Г
.
Москаля
BLANK
оказался
BLANK
крымскими
BLANK
боевиками
BLANK
или
BLANK
израильским
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
из
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
15
:
23
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Где
BLANK
мои
BLANK
сучки
?
!
BLANK
Или
BLANK
Кличковская
BLANK
стрижка
BLANK
в
BLANK
стиле
BLANK
«
сутенёр
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
15
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МА
BLANK
ROIF
BLANK
Expert
:
BLANK
экспорт
BLANK
отечественного
BLANK
технического
BLANK
углерода
BLANK
ежегодно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
увеличивается
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вышел
BLANK
четвертый
BLANK
номер
BLANK
журнала
BLANK
«
Capital
BLANK
Ideas
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
13
:
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Москва
BLANK
–
BLANK
Люксембург
:
BLANK
расширение
BLANK
взаимовыгодного
BLANK
сотрудничества
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
BLANK
на
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
кино
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
banner3
.
gif
]
BLANK
[
novasich
.
gif
]
BLANK
bigmir
)
net
BLANK
TOP
BLANK
100
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RU
BLANK
|
BLANK
EN
BLANK
|
BLANK
DE
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
PDA
BLANK
|
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
слабовидящих
BLANK
|
BLANK
Карта
BLANK
сайта
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
BLANK
2
BLANK
3
BLANK
4
BLANK
5
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
край
.
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
регионе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
О
BLANK
регионе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Населенные
BLANK
пункты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Награды
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Губернатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Биографическая
BLANK
справка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Вступление
BLANK
в
BLANK
должность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Социально
-
экономическое
BLANK
развитие
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Выступления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Научная
BLANK
деятельность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Блог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фотогалерея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Администрация
BLANK
края
BLANK
и
BLANK
иные
BLANK
органы
BLANK
исполнительной
BLANK
власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Полномочия
BLANK
и
BLANK
структура
BLANK
Администрации
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Алтайское
BLANK
краевое
BLANK
Законодательное
BLANK
Собрание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Судебная
BLANK
власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Госслужба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Личный
BLANK
прием
BLANK
граждан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Органы
BLANK
местного
BLANK
самоуправления
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Уполномоченные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Представительства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Счетная
BLANK
палата
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Депутаты
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Члены
BLANK
Совета
BLANK
Федерации
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Главный
BLANK
федеральный
BLANK
инспектор
BLANK
в
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Территориальные
BLANK
органы
BLANK
федеральных
BLANK
органов
BLANK
государственной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Документы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Устав
BLANK
(
Основной
BLANK
Закон
)
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Постановления
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Распоряжения
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Указы
BLANK
Губернатора
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Распоряжения
BLANK
Губернатора
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Общественное
BLANK
обсуждение
BLANK
проектов
BLANK
документов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Поиск
BLANK
документа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фотогалерея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Официально
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
районы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Природа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фоторепортажи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Интернет
-
приемная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Написать
BLANK
обращение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Часто
BLANK
задаваемые
BLANK
вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Дебюрократизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Личный
BLANK
кабинет
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Submit
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главная
/
Новости
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
В
BLANK
Москве
BLANK
состоялась
BLANK
конференция
BLANK
Общероссийского
BLANK
народного
BLANK
фронта
BLANK
«
Форум
RETURN
действий
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
9
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
г
.
BLANK
09
:
06
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редактор
BLANK
портала
BLANK
Doc22
.
ru
.
BLANK
Артем
BLANK
Кудинов
BLANK
рассказывает
BLANK
о
BLANK
мероприятии
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
итогах
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
активисты
BLANK
ОНФ
BLANK
съехались
BLANK
в
BLANK
Москву
,
BLANK
чтобы
BLANK
обсудить
BLANK
перспективы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
планы
BLANK
своего
BLANK
развития
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
выполнить
BLANK
поручение
BLANK
лидера
BLANK
движения
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президента
BLANK
РФ
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
:
BLANK
сообщить
,
BLANK
как
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
регионального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
актива
BLANK
ОНФ
,
BLANK
реализуются
BLANK
майские
BLANK
указы
BLANK
в
BLANK
субъектах
BLANK
федерации
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
BLANK
накануне
BLANK
всероссийской
BLANK
конференции
BLANK
прошел
BLANK
круглый
BLANK
стол
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
где
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
и
BLANK
обсуждалось
BLANK
исполнение
BLANK
президентских
BLANK
инициатив
BLANK
в
BLANK
сферах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
здравоохранения
,
BLANK
образования
,
BLANK
поддержки
BLANK
развития
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
«
Там
BLANK
был
BLANK
разработан
BLANK
целый
BLANK
пакет
BLANK
конкретных
,
BLANK
практических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
,
BLANK
которые
BLANK
затем
BLANK
были
BLANK
переданы
BLANK
в
BLANK
Центральный
BLANK
штаб
BLANK
ОНФ
,
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
алтайская
BLANK
делегация
BLANK
прибыла
BLANK
в
BLANK
Москву
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
пустыми
BLANK
руками
»
,
BLANK
-
BLANK
пишет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
портал
BLANK
Doc22
.
ru
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Работа
BLANK
конференции
BLANK
первоначально
BLANK
развернулась
BLANK
на
BLANK
дискуссионных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадках
.
BLANK
Их
BLANK
было
BLANK
пять
:
BLANK
«
Общество
BLANK
и
BLANK
власть
:
BLANK
прямой
BLANK
диалог
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Социальная
BLANK
справедливость
»
,
BLANK
«
Честная
BLANK
и
BLANK
эффективная
BLANK
экономика
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Образование
BLANK
и
BLANK
культура
BLANK
как
BLANK
основы
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Качество
BLANK
повседневной
BLANK
жизни
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
сопредседателя
BLANK
Алтайского
BLANK
регионального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
BLANK
Николая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николаева
,
BLANK
на
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
площадок
BLANK
удалось
BLANK
выступить
BLANK
и
BLANK
ему
,
BLANK
внести
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложения
BLANK
по
BLANK
развитию
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
BLANK
бизнеса
.
BLANK
Значимость
BLANK
работы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадок
BLANK
существенно
BLANK
повышалась
BLANK
участием
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
работе
BLANK
членов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительства
,
BLANK
высокопоставленных
BLANK
федеральных
BLANK
чиновников
BLANK
–
BLANK
главы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Центробанка
BLANK
Эльвиры
BLANK
Набиуллиной
,
BLANK
министров
BLANK
сельского
BLANK
хозяйства
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионального
BLANK
развития
,
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
др
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
,
BLANK
обсуждая
BLANK
пенсионную
BLANK
реформу
BLANK
на
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форума
,
BLANK
депутат
,
BLANK
член
BLANK
ОНФ
BLANK
Людмила
BLANK
Швецова
BLANK
предложила
BLANK
отложить
BLANK
принятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроектов
BLANK
о
BLANK
пенсионной
BLANK
реформе
BLANK
на
BLANK
первое
BLANK
полугодие
BLANK
2014
BLANK
года
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пауза
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
Швецовой
,
BLANK
нужна
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
в
BLANK
понятой
BLANK
для
BLANK
граждан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форме
BLANK
объяснить
BLANK
преимущества
BLANK
нововведений
.
BLANK
Член
BLANK
центрального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первый
BLANK
замглавы
BLANK
комитета
BLANK
Госдумы
BLANK
по
BLANK
вопросам
BLANK
семьи
BLANK
Ольга
BLANK
Баталина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призвала
BLANK
за
BLANK
счёт
BLANK
материнского
BLANK
капитала
BLANK
выплачивать
BLANK
пособия
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достижения
BLANK
ребёнком
BLANK
трёх
BLANK
лет
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Профессор
BLANK
АлтГУ
,
BLANK
доктор
BLANK
юридических
BLANK
наук
BLANK
Валерий
BLANK
Невинский
BLANK
рассказал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нам
BLANK
о
BLANK
своем
BLANK
участии
BLANK
в
BLANK
работе
BLANK
форума
BLANK
на
BLANK
площадке
BLANK
«
Общество
BLANK
и
BLANK
власть
»
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Взаимоотношения
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
общества
BLANK
являются
BLANK
очень
BLANK
важными
.
BLANK
Мы
BLANK
особое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
уделили
BLANK
проблемам
BLANK
национального
BLANK
согласия
.
BLANK
Понятно
,
BLANK
что
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
BLANK
национальный
BLANK
вопрос
BLANK
так
BLANK
остро
BLANK
не
BLANK
стоит
,
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
других
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионах
BLANK
России
.
BLANK
Во
BLANK
всех
BLANK
бедах
BLANK
обвинять
BLANK
власть
BLANK
и
BLANK
госслужащих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неправильно
,
BLANK
общество
BLANK
должно
BLANK
взять
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
часть
BLANK
вины
BLANK
и
BLANK
ответственности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
существующие
BLANK
проблемы
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Завершило
BLANK
конференцию
BLANK
большое
BLANK
пленарное
BLANK
заседание
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
принял
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участие
BLANK
лидер
BLANK
ОНФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
BLANK
Там
BLANK
модераторы
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доложили
BLANK
об
BLANK
итогах
BLANK
их
BLANK
работы
,
BLANK
обобщили
BLANK
многочисленные
BLANK
предложения
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторым
BLANK
проблемам
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
развитие
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
BLANK
бизнеса
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддержка
BLANK
самозанятости
BLANK
населения
BLANK
или
BLANK
реформирование
BLANK
ЖКХ
,
BLANK
предложения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
носили
BLANK
предельно
BLANK
конкретный
BLANK
характер
.
BLANK
«
А
BLANK
вот
BLANK
во
BLANK
взаимоотношениях
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирующихся
BLANK
структур
BLANK
ОНФ
BLANK
с
BLANK
властью
BLANK
далеко
BLANK
не
BLANK
все
BLANK
понятно
.
BLANK
Как
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопрягаться
BLANK
деятельность
BLANK
общественного
BLANK
движения
,
BLANK
которым
BLANK
руководит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
страны
,
BLANK
с
BLANK
работой
BLANK
исполнительной
BLANK
власти
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
полной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ясности
BLANK
нет
.
BLANK
Некоторые
BLANK
горячие
BLANK
головы
BLANK
предлагали
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
придать
BLANK
ОНФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чуть
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
контрольно
-
надзорные
BLANK
функции
BLANK
мониторинга
BLANK
исполнительной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
.
BLANK
Однако
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
успокоил
BLANK
и
BLANK
активистов
,
BLANK
и
BLANK
чиновников
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заверив
,
BLANK
что
BLANK
принцип
BLANK
единоначалия
BLANK
и
BLANK
персональной
BLANK
ответственности
BLANK
никто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
начальства
,
BLANK
федерального
BLANK
и
BLANK
регионального
,
BLANK
снимать
BLANK
не
BLANK
собирается
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Впрочем
,
BLANK
и
BLANK
сами
BLANK
руководители
BLANK
ОНФ
BLANK
не
BLANK
хотели
BLANK
бы
BLANK
превращения
BLANK
широкого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественного
BLANK
движения
BLANK
в
BLANK
некую
BLANK
«
руководящую
BLANK
и
BLANK
направляющую
BLANK
силу
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминирующую
BLANK
в
BLANK
политической
BLANK
системе
,
BLANK
опираясь
BLANK
в
BLANK
известном
BLANK
смысле
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторитет
BLANK
своего
BLANK
лидера
BLANK
–
BLANK
президента
BLANK
Путина
»
,
BLANK
-
BLANK
пишет
BLANK
Doc22
.
ru
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
,
BLANK
член
BLANK
Центрального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
BLANK
Михаил
BLANK
Леонтьев
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
BLANK
вопрос
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
перспективах
BLANK
движения
,
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
создавать
BLANK
политическую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партию
BLANK
на
BLANK
базе
BLANK
нынешнего
BLANK
движения
BLANK
никто
BLANK
не
BLANK
собирается
:
BLANK
«
Народный
BLANK
фронт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задумывался
BLANK
как
BLANK
канал
BLANK
прямого
BLANK
общения
BLANK
политически
BLANK
лояльной
BLANK
и
BLANK
активной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
общества
BLANK
с
BLANK
властью
.
BLANK
То
,
BLANK
что
BLANK
здесь
BLANK
происходит
,
BLANK
вполне
BLANK
вписывается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
эту
BLANK
концепцию
.
BLANK
Движение
BLANK
пока
BLANK
в
BLANK
зародышевом
BLANK
состоянии
.
BLANK
Но
,
BLANK
на
BLANK
мой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
,
BLANK
главное
BLANK
–
BLANK
процесс
,
BLANK
а
BLANK
ситуализация
BLANK
придет
BLANK
потом
.
BLANK
Конференция
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
живое
,
BLANK
свободное
BLANK
общение
,
BLANK
попытка
BLANK
сформулировать
BLANK
повестку
BLANK
дня
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
реально
BLANK
людей
BLANK
интересует
.
BLANK
Мне
BLANK
кажется
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
хороший
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
механизм
.
BLANK
Главное
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
превращать
BLANK
его
BLANK
во
BLANK
что
-
то
BLANK
другое
.
BLANK
Например
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партию
.
BLANK
Зачем
?
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
партий
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
достаточно
.
.
.
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вместе
BLANK
с
BLANK
тем
BLANK
инициативы
BLANK
и
BLANK
предложения
,
BLANK
генерируемые
BLANK
в
BLANK
ОНФ
,
BLANK
учитывать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глава
BLANK
государства
BLANK
будет
BLANK
и
BLANK
рассчитывает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
подспорьем
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
станет
BLANK
Общероссийский
BLANK
народный
BLANK
фронт
.
BLANK
Несколько
BLANK
раз
BLANK
он
BLANK
прямо
BLANK
предлагал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступавшим
BLANK
общественникам
BLANK
представить
BLANK
ему
BLANK
в
BLANK
виде
BLANK
конкретных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
BLANK
свои
BLANK
инициативы
.
BLANK
Так
,
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
ОНФ
BLANK
подготовить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроект
,
BLANK
регулирующий
BLANK
сферу
BLANK
деятельности
BLANK
ЖКХ
BLANK
и
BLANK
запрещающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управляющим
BLANK
компаниям
BLANK
выводить
BLANK
деньги
BLANK
в
BLANK
офшоры
.
BLANK
«
Уход
BLANK
в
BLANK
офшор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управляющих
BLANK
компаний
BLANK
-
BLANK
абсолютно
BLANK
недопустимая
BLANK
вещь
.
BLANK
Хочу
BLANK
подчеркнуть
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
сейчас
BLANK
становится
BLANK
общим
BLANK
трендом
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
развитых
BLANK
экономиках
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
борьба
BLANK
с
BLANK
офшоризацией
BLANK
и
BLANK
снижением
BLANK
базы
BLANK
налогообложения
»
,
BLANK
-
BLANK
отметил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Самое
BLANK
главное
,
BLANK
как
BLANK
отмечает
BLANK
портал
BLANK
Doc22
.
ru
,
BLANK
заявление
BLANK
Президента
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
намерен
BLANK
и
BLANK
впредь
BLANK
опираться
BLANK
на
BLANK
ОНФ
,
BLANK
контролируя
BLANK
выполнение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
местах
BLANK
своих
BLANK
поручений
.
BLANK
А
BLANK
это
BLANK
означает
,
BLANK
что
BLANK
после
BLANK
завершения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организационных
BLANK
процедур
BLANK
(
регистрации
BLANK
региональных
BLANK
отделений
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Общероссийский
BLANK
народный
BLANK
фронт
BLANK
станет
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
влиятельных
BLANK
сил
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
жизни
BLANK
регионов
BLANK
России
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖЖивые
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Твитнуть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Архив
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
:
BLANK
(
3852
)
BLANK
22
-
63
-
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
info@altairegion22
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
использовании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
BLANK
обязательна
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
заметили
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
опечатку
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
выделите
BLANK
ее
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
+
Enter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фоторепортаж
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Барнаульский
BLANK
зоопарк
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
алтайского
BLANK
хора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Барнаульский
BLANK
зоопарк
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
алтайского
BLANK
хора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
BLANK
в
BLANK
Барнауле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
BLANK
в
BLANK
Барнауле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресс
-
конференция
BLANK
по
BLANK
встрече
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресс
-
конференция
BLANK
по
BLANK
встрече
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Празднование
BLANK
Дня
BLANK
сельхозработников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Празднование
BLANK
Дня
BLANK
сельхозработников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Открытие
BLANK
сервисного
BLANK
центра
BLANK
ВТБ24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Открытие
BLANK
сервисного
BLANK
центра
BLANK
ВТБ24
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
фоторепортажи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Важно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Исполнение
BLANK
поручений
BLANK
Президента
BLANK
и
BLANK
Председателя
BLANK
Правительства
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Исполнение
BLANK
поручений
BLANK
Президента
BLANK
и
BLANK
Председателя
BLANK
Правительства
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
Губернатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
Губернатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бесплатная
BLANK
юридическая
BLANK
помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бесплатная
BLANK
юридическая
BLANK
помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственная
BLANK
служба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственная
BLANK
служба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирная
BLANK
торговая
BLANK
организация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирная
BLANK
торговая
BLANK
организация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Форум
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Качество
,
BLANK
доступность
,
BLANK
эффективность
BLANK
-
BLANK
ключевые
BLANK
векторы
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системы
BLANK
образования
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
BLANK
декабря
BLANK
14
:
00
-
15
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Денисов
BLANK
Юрий
BLANK
Николаевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Денисов
BLANK
Юрий
BLANK
Николаевич
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
форумы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экспертный
BLANK
совет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
:
BLANK
“20
-
летие
BLANK
Конституции
BLANK
Российской
BLANK
Федерации”
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Невинский
BLANK
Валерий
BLANK
Валентинович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Невинский
BLANK
Валерий
BLANK
Валентинович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конституция
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
BLANK
устремлена
BLANK
в
BLANK
будущее
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Акимова
BLANK
Ирина
BLANK
Леонидовна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Акимова
BLANK
Ирина
BLANK
Леонидовна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конституция
BLANK
России
BLANK
–
BLANK
основа
BLANK
и
BLANK
гарант
BLANK
реализации
BLANK
избирательных
BLANK
прав
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларин
BLANK
Борис
BLANK
Владимирович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларин
BLANK
Борис
BLANK
Владимирович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Стабильность
BLANK
Конституции
BLANK
–
BLANK
основа
BLANK
правовой
BLANK
системы
BLANK
государства
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
эксперты
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
темы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сайты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Информационные
BLANK
партнеры
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
органов
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
органов
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Электронное
BLANK
правительство
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Электронное
BLANK
правительство
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
госзакупок
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
госзакупок
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Сайт
BLANK
правовой
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Сайт
BLANK
правовой
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
МФЦ
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
МФЦ
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Антинаркотическая
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Антинаркотическая
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральный
BLANK
портал
BLANK
управленческих
BLANK
кадров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральный
BLANK
портал
BLANK
управленческих
BLANK
кадров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
краевой
BLANK
инновационный
BLANK
банк
BLANK
данных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
краевой
BLANK
инновационный
BLANK
банк
BLANK
данных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ассоциация
BLANK
«
Совет
BLANK
муниципальных
BLANK
образований
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ассоциация
BLANK
«
Совет
BLANK
муниципальных
BLANK
образований
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
.
BLANK
Антитеррор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
.
BLANK
Антитеррор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Росагролизинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Росагролизинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
РФ
BLANK
для
BLANK
размещения
BLANK
информации
BLANK
о
BLANK
проведении
BLANK
торгов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
РФ
BLANK
для
BLANK
размещения
BLANK
информации
BLANK
о
BLANK
проведении
BLANK
торгов
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
НКО
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
НКО
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телеканал
BLANK
«
Катунь
BLANK
24
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телеканал
BLANK
«
Катунь
BLANK
24
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
«
Катунь
BLANK
FM
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
«
Катунь
BLANK
FM
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
трансграничный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
трансграничный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Интерфакс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Интерфакс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Единая
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
Алтае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Единая
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
Алтае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
молодой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
молодой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Алтайская
BLANK
правда
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Алтайская
BLANK
правда
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
аналитический
BLANK
портал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
аналитический
BLANK
портал
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
656035
,
BLANK
Алтайский
BLANK
край
,
BLANK
г
.
Барнаул
,
BLANK
пр
.
BLANK
Ленина
,
BLANK
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редакция
BLANK
Официального
BLANK
сайта
:
BLANK
info@altairegion22
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
[
top100
.
cnt
?
1047122
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
заметили
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
опечатку
,
BLANK
выделите
BLANK
её
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
+
Enter
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
сайта
BLANK
-
BLANK
ООО
BLANK
«
АЛТАСИБ
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
дизайна
BLANK
-
BLANK
Митра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
-
BLANK
Informacionnyj
BLANK
portal
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
5
BLANK
°C
BLANK
Veter
:
BLANK
YU
,
BLANK
7
.
0
BLANK
m
/
s
,
BLANK
Vlazhnost
'
:
BLANK
78%
,
BLANK
Davlenie
:
BLANK
743
BLANK
mm
BLANK
rt
.
BLANK
st
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podrobnyj
BLANK
prognoz
BLANK
pogody
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
VKontakte
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Facebook
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Twitter
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
v
BLANK
Google
+
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
na
BLANK
Youtube
BLANK
Poisk
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Najti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
naya
BLANK
versiya
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
OB
"
YAVLENIYA
BLANK
[
razd
.
png
]
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
BLANK
UDACHI
BLANK
NA
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
DACHE
BLANK
Vremya
BLANK
uspeha
BLANK
Kabel
'
nyj
BLANK
informacionno
-
razvlekatel
'
nyj
BLANK
kanal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurgan
.
ru
BLANK
Mediaholding
BLANK
Kur
'
er
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Karta
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Lenta
BLANK
novostej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
Kurgana
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Specproekt
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videoarhiv
BLANK
"
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videonovosti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
O
BLANK
Kurgane
BLANK
i
BLANK
oblasti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kurgan
BLANK
sovremennyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Staryj
BLANK
Kurgan
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Dostoprimechatel
'
nosti
BLANK
Kurgana
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Spravka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kto
BLANK
est
'
BLANK
kto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Spravochnik
BLANK
predpriyatij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
organizacij
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Obschestvo
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
18
:
07
RETURN
RETURN
Na
BLANK
«
Forume
BLANK
dejstvij
»
BLANK
vyslushali
BLANK
predlozheniya
BLANK
regionov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
S
BLANK
4
BLANK
po
BLANK
6
BLANK
dekabrya
BLANK
v
BLANK
Moskve
BLANK
proshla
BLANK
konferenciya
BLANK
Obscherossijskogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
.
BLANK
Na
BLANK
ploschadkah
BLANK
vystupili
BLANK
chleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
dvizheniya
BLANK
i
BLANK
regional
'
nyh
BLANK
shtabov
,
BLANK
doverennye
BLANK
lica
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prezidenta
BLANK
Rossijskoj
BLANK
Federacii
,
BLANK
ministry
BLANK
i
BLANK
predstaviteli
BLANK
`ekspertnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
soobschestva
.
BLANK
Otkryvaya
BLANK
zasedanie
,
BLANK
lider
BLANK
fronta
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
vyrazil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nadezhdu
BLANK
na
BLANK
to
,
BLANK
chto
BLANK
meropriyatie
BLANK
dast
BLANK
novye
BLANK
idei
BLANK
dlya
BLANK
poslaniya
BLANK
glavy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosudarstva
BLANK
Federal
'
nomu
BLANK
sobraniyu
.
BLANK
Ot
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
uchastie
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forume
BLANK
prinyali
BLANK
sopredsedateli
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
BLANK
chetko
BLANK
oboznachil
BLANK
imenno
BLANK
te
BLANK
dejstviya
,
BLANK
kotorye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
proishodyat
BLANK
sejchas
BLANK
v
BLANK
nashem
BLANK
obschestve
.
BLANK
Na
BLANK
forume
BLANK
byli
BLANK
predstavleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
konkretnye
BLANK
voprosy
.
BLANK
Voprosy
BLANK
ochen
'
BLANK
nelicepriyatnye
,
BLANK
voprosy
BLANK
dostatochno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhestkie
.
BLANK
I
BLANK
po
BLANK
regionam
BLANK
i
BLANK
v
BLANK
celom
BLANK
po
BLANK
razvitiyu
BLANK
mnogih
BLANK
otraslej
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podelilsya
BLANK
uvidennym
BLANK
i
BLANK
uslyshannym
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
ONF
BLANK
Kurganskoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
oblasti
BLANK
Sergej
BLANK
Petuhov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delegaty
BLANK
konferencii
BLANK
obsudili
BLANK
vypolnenie
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uchastvovali
BLANK
v
BLANK
rabote
BLANK
«
kruglyh
BLANK
stolov
»
BLANK
-
-
BLANK
«
CHestnaya
BLANK
i
BLANK
`effektivnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomika
»
,
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
BLANK
kak
BLANK
osnovy
BLANK
nacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
identichnosti
»
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
v
BLANK
plenarnom
BLANK
zasedanii
BLANK
s
BLANK
Prezidentom
BLANK
RF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimirom
BLANK
Putinym
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
YA
BLANK
nahodilsya
BLANK
na
BLANK
ploschadke
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
»
.
BLANK
Bylo
BLANK
vyskazano
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
mnogo
BLANK
interesnyh
BLANK
veschej
.
BLANK
V
BLANK
dannyj
BLANK
moment
BLANK
nakonec
-
to
BLANK
nachali
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obraschat
'
BLANK
vnimanie
BLANK
na
BLANK
kul
'
turu
.
BLANK
YA
BLANK
schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
nuzhno
BLANK
obyazatel
'
noe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
finansirovanie
BLANK
kul
'
tury
,
BLANK
hotya
BLANK
by
BLANK
v
BLANK
teh
BLANK
zhe
BLANK
ob
"
emah
BLANK
kak
BLANK
obrazovanie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
bez
BLANK
kul
'
tury
BLANK
obrazovannogo
BLANK
cheloveka
BLANK
ne
BLANK
byvaet
»
,
BLANK
-
-
BLANK
otmetil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
ONF
BLANK
i
BLANK
direktor
BLANK
oblastnogo
BLANK
muzykal
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kolledzha
BLANK
im
.
BLANK
SHostakovicha
BLANK
Vladimir
BLANK
Babin
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
hode
BLANK
raboty
BLANK
meropriyatiya
BLANK
delegaty
BLANK
obsudili
BLANK
vse
BLANK
storony
BLANK
zhizni
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strany
,
BLANK
social
'
nye
BLANK
voprosy
BLANK
i
BLANK
`ekonomicheskuyu
BLANK
model
'
BLANK
razvitiya
.
BLANK
«
Sam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forum
BLANK
pokazal
,
BLANK
chto
BLANK
Narodnyj
BLANK
front
BLANK
-
-
BLANK
`eto
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
ta
BLANK
tochka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
peresecheniya
,
BLANK
v
BLANK
kotoroj
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
i
BLANK
shodyatsya
BLANK
vlast
'
BLANK
i
BLANK
obschestvo
,
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dazhe
,
BLANK
mne
BLANK
kazhetsya
,
BLANK
ne
BLANK
skol
'
ko
BLANK
shodyatsya
,
BLANK
skol
'
ko
BLANK
spletayutsya
.
BLANK
I
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vtorym
BLANK
vazhnym
BLANK
momentom
BLANK
stalo
BLANK
to
,
BLANK
segodnya
BLANK
Rossiya
BLANK
zanimaet
BLANK
odnoznachno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhnuyu
BLANK
politicheskuyu
BLANK
rol
'
,
BLANK
vliyanie
BLANK
v
BLANK
mire
,
BLANK
v
BLANK
politike
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomike
.
BLANK
Segodnya
BLANK
`eto
BLANK
chetko
BLANK
i
BLANK
yasno
BLANK
proslezhivaetsya
BLANK
na
BLANK
novoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
iniciative
BLANK
Putina
BLANK
-
-
BLANK
sozdanii
BLANK
nashego
BLANK
tamozhennogo
BLANK
soyuza
»
,
BLANK
-
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prokommentiroval
BLANK
meropriyatie
BLANK
predsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
regional
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otdeleniya
BLANK
rabotodatelej
BLANK
«
Soyuz
BLANK
promyshlennikov
BLANK
i
BLANK
predprinimatelej
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sergej
BLANK
Muratov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
ONF
BLANK
schitayut
BLANK
glavnym
BLANK
itogom
BLANK
meropriyatiya
BLANK
doverie
BLANK
so
BLANK
storony
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prezidenta
.
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
zayavil
,
BLANK
chto
BLANK
vse
BLANK
ego
BLANK
porucheniya
BLANK
budut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
snimat
'
sya
BLANK
s
BLANK
kontrolya
BLANK
tol
'
ko
BLANK
togda
,
BLANK
kogda
BLANK
projdet
BLANK
obsuzhdenie
BLANK
ih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ispolneniya
BLANK
na
BLANK
obschestvennyh
BLANK
ploschadkah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyrabotannye
BLANK
na
BLANK
pyati
BLANK
diskussionnyh
BLANK
ploschadkah
BLANK
predlozheniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
napravleny
BLANK
rukovoditelyam
BLANK
ministerstv
BLANK
i
BLANK
vedomstv
.
BLANK
Odnoj
BLANK
iz
BLANK
glavnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zadach
,
BLANK
kotorye
BLANK
prezident
BLANK
postavil
BLANK
pered
BLANK
doverennymi
BLANK
licami
,
BLANK
stal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
monitoring
BLANK
real
'
noj
BLANK
situacii
BLANK
v
BLANK
obschestve
BLANK
i
BLANK
raboty
BLANK
organov
BLANK
vlasti
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mestah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
youtube
.
com
/
embed
/
utlGuMcI67I
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Vasilij
BLANK
Maluhin
,
BLANK
informacionnoe
BLANK
agentstvo
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
png
]
BLANK
BLANK
versiya
BLANK
dlya
BLANK
pechati
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
nazad
BLANK
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Podelit
'
sya
BLANK
ssylkoj
:
BLANK
BLANK
Twitter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Nravitsya
RETURN
RETURN
Kommentarii
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentarii
BLANK
otstutstvuyut
RETURN
RETURN
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Imya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tekst
BLANK
soobscheniya
BLANK
(
maks
.
BLANK
1000
BLANK
simvolov
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vse
BLANK
kommentarii
BLANK
pol
'
zovatelej
BLANK
prohodyat
BLANK
obyazatel
'
nuyu
BLANK
moderaciyu
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Soobscheniya
,
BLANK
soderzhaschie
BLANK
oskorbleniya
,
BLANK
obidnye
BLANK
metafory
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predvzyatye
BLANK
rassuzhdeniya
BLANK
v
BLANK
adres
BLANK
geroev
BLANK
publikacij
,
BLANK
narushayuschie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`elementarnye
BLANK
pravila
BLANK
`etiki
BLANK
i
BLANK
morali
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
zakony
BLANK
RF
,
BLANK
publikacii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ne
BLANK
podlezhat
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
CHitajte
BLANK
takzhe
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
19
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Zaural
'
cev
BLANK
priglashayut
BLANK
na
BLANK
`estafetu
BLANK
Olimpijskogo
BLANK
ognya
!
BLANK
15
BLANK
dekabrya
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zheleznoj
BLANK
doroge
BLANK
iz
BLANK
Sverdlovskoj
BLANK
oblasti
BLANK
Olimpijskij
BLANK
ogon
'
BLANK
pribudet
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurgan
.
BLANK
`Estafeta
BLANK
startuet
BLANK
v
BLANK
15
:
00
BLANK
na
BLANK
ploschadi
BLANK
Slosmana
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
13
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kak
BLANK
rasschitan
BLANK
razmer
BLANK
vznosa
BLANK
grazhdan
BLANK
na
BLANK
kapital
'
nyj
BLANK
remont
?
BLANK
Razmer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
minimal
'
nogo
BLANK
vznosa
BLANK
na
BLANK
kapital
'
nyj
BLANK
remont
BLANK
v
BLANK
razmere
BLANK
9
BLANK
rublej
BLANK
60
BLANK
kopeek
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
odin
BLANK
kvadratnyj
BLANK
metr
BLANK
obschej
BLANK
ploschadi
,
BLANK
rasschitan
BLANK
po
BLANK
metodike
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
utverzhdennoj
BLANK
Ministerstvom
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
razvitiya
,
BLANK
s
BLANK
uchetom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trebovanij
BLANK
ZHilischnogo
BLANK
kodeksa
BLANK
RF
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
10
:
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otmena
BLANK
mobil
'
nogo
BLANK
rabstva
.
BLANK
Kurgancy
BLANK
ne
BLANK
speshat
BLANK
menyat
'
BLANK
sotovyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
operatorov
BLANK
1
BLANK
dekabrya
BLANK
vstupil
BLANK
v
BLANK
silu
BLANK
zakon
,
BLANK
pozvolyayuschij
BLANK
abonentu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sohranyat
'
BLANK
telefonnyj
BLANK
nomer
BLANK
pri
BLANK
smene
BLANK
operatora
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Nechem
BLANK
pomyt
'
sya
.
BLANK
V
BLANK
kurganskih
BLANK
domah
BLANK
voznikayut
BLANK
problemy
BLANK
s
BLANK
podachej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
goryachej
BLANK
vody
BLANK
ZHil
'
cy
BLANK
doma
BLANK
No
.
140
BLANK
po
BLANK
ulice
BLANK
Bazhova
BLANK
i
BLANK
po
BLANK
prospektu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Konstitucii
BLANK
31
BLANK
v
BLANK
Kurgane
BLANK
ne
BLANK
vidyat
BLANK
v
BLANK
svoih
BLANK
kranah
BLANK
goryachuyu
BLANK
vodu
BLANK
esche
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
leta
.
BLANK
Vsemu
BLANK
vinoj
BLANK
prakticheski
BLANK
polnost
'
yu
BLANK
sgnivshie
BLANK
truby
BLANK
sistemy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kanalizacii
BLANK
i
BLANK
vodosnabzheniya
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
11
:
55
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Deputaty
BLANK
obsudili
BLANK
byudzhet
BLANK
i
BLANK
social
'
nye
BLANK
voprosy
BLANK
Na
BLANK
zasedanii
BLANK
Kurganskoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gorodskoj
BLANK
Dumy
BLANK
deputaty
BLANK
utverdili
BLANK
v
BLANK
pervom
BLANK
chtenii
BLANK
proekt
BLANK
byudzheta
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2014
BLANK
god
.
BLANK
On
BLANK
po
-
prezhnemu
BLANK
ostaetsya
BLANK
deficitnym
.
BLANK
BLANK
Tem
BLANK
ne
BLANK
menee
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
situaciya
BLANK
izmenitsya
BLANK
v
BLANK
2015
BLANK
i
BLANK
2016
BLANK
godah
,
BLANK
uveryayut
BLANK
parlamentarii
.
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
18
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prognoz
BLANK
pogody
BLANK
s
BLANK
Ekaterinoj
BLANK
Nasonovoj
BLANK
na
BLANK
13
BLANK
dekabrya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
18
:
04
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Atmosfernoe
BLANK
davlenie
BLANK
i
BLANK
samochuvstvie
BLANK
cheloveka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
14
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyhodnye
BLANK
s
BLANK
MOTIVOM
.
BLANK
Operator
BLANK
sotovoj
BLANK
svyazi
BLANK
ustroil
BLANK
prazdnik
BLANK
dlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kurgancev
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
52
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurganskie
BLANK
rieltory
BLANK
syadut
BLANK
v
BLANK
tyur
'
mu
BLANK
za
BLANK
vymogatel
'
stvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bujnogo
BLANK
zaural
'
ca
BLANK
budut
BLANK
sudit
'
BLANK
za
BLANK
poboi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
15
:
46
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rebenok
BLANK
provalilsya
BLANK
v
BLANK
kanalizacionnyj
BLANK
kollektor
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
19
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Zaural
'
cev
BLANK
priglashayut
BLANK
na
BLANK
`estafetu
BLANK
Olimpijskogo
BLANK
ognya
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
17
:
46
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mestnye
BLANK
zakonodateli
BLANK
otreagirovali
BLANK
na
BLANK
poslanie
BLANK
prezidenta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
17
:
38
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Na
BLANK
ringe
BLANK
dominirovali
BLANK
hozyaeva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Brodyachie
BLANK
presledovateli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
09
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vmeste
BLANK
s
BLANK
peshehodami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
12
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proezzhayut
BLANK
na
BLANK
«
krasnyj
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Samoe
BLANK
vremya
BLANK
zanyat
'
sya
BLANK
vnutrennej
BLANK
otdelkoj
BLANK
dachnogo
BLANK
domika
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Iz
BLANK
chego
BLANK
esche
BLANK
mozhno
BLANK
prigotovit
'
BLANK
beshbarmak
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
12
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sochnoe
BLANK
baran
'
e
BLANK
myaso
BLANK
prigotovit
'
BLANK
prosto
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Kurgane
BLANK
sostoyalsya
BLANK
grandioznyj
BLANK
final
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
pogodu
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razvyazka
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
»
BLANK
blizko
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
11
-
12
-
2013
BLANK
18
:
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Gorod
BLANK
zasypaet
.
BLANK
Prosypaetsya
BLANK
Mafiya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
10
:
07
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vse
BLANK
v
BLANK
«
Garazh
»
!
BLANK
Art
-
klub
BLANK
priglashaet
BLANK
na
BLANK
vecherinki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
10
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasota
BLANK
i
BLANK
molodost
'
BLANK
v
BLANK
pravil
'
nom
BLANK
uhode
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
05
-
12
-
2013
BLANK
16
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasivoe
BLANK
i
BLANK
kachestvennoe
BLANK
bel
'
e
.
BLANK
Salony
BLANK
«
BelCanto
»
BLANK
predlagayut
BLANK
shirokij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vybor
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
52601
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Pri
BLANK
ispol
'
zovanii
BLANK
materialov
BLANK
sajta
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
ssylka
BLANK
na
BLANK
istochnik
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obyazatel
'
na
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rejting@Mail
.
ru
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Top
BLANK
Kurganskih
BLANK
web
BLANK
resursov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
sozdanie
BLANK
sajta
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
PRAJS
BLANK
NA
BLANK
REKLAMU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razrabotka
BLANK
sajtov
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
[
logo0
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
№
BLANK
513
BLANK
-
BLANK
514
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
BLANK
-
BLANK
17
BLANK
июня
BLANK
2012
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Институт
BLANK
демографии
BLANK
Национального
BLANK
исследовательского
BLANK
университета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Высшая
BLANK
школа
BLANK
экономики
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
первая
BLANK
полоса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
содержание
BLANK
номера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
читальный
BLANK
зал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
обратная
BLANK
связь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
доска
BLANK
объявлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
перевод
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
translation
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оглавление
BLANK
^Глазами
BLANK
аналитиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российская
BLANK
научно
-
технологическая
BLANK
диаспора
BLANK
в
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иммиграционная
BLANK
дилемма
BLANK
Германии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
накануне
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2012
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мигранты
BLANK
из
BLANK
постсоветских
BLANK
стран
BLANK
в
BLANK
Италии
BLANK
(
результаты
BLANK
эмпирического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социолингвистического
BLANK
исследования
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евразийский
BLANK
Союз
BLANK
и
BLANK
будущее
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
России
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Антидискриминационное
BLANK
законодательство
BLANK
как
BLANK
условие
BLANK
успешной
BLANK
евразийской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
раздела
BLANK
Глазами
BLANK
аналитиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
magistratura2
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Google
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
Web
BLANK
(
_
)
BLANK
demoscope
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
накануне
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2012
BLANK
года
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Я
.
BLANK
Стрельцова^1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Опубликовано
BLANK
в
BLANK
журнале
BLANK
"
Мировая
BLANK
экономика
BLANK
и
BLANK
международные
BLANK
отношения
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
,
BLANK
№9
BLANK
с
.
BLANK
81
-
94
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Международные
BLANK
миграции
BLANK
стали
BLANK
сегодня
BLANK
вызовом
BLANK
для
BLANK
идентичности
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальных
BLANK
государств
.
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
Демографического
BLANK
отдела
BLANK
ООН
,
BLANK
в
BLANK
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
насчитывалось
BLANK
почти
BLANK
214
BLANK
млн
.
BLANK
международных
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
740
BLANK
млн
.
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внутренних^2
.
BLANK
За
BLANK
полвека
BLANK
численность
BLANK
неевропейского
BLANK
населения
BLANK
15
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европейского
BLANK
союза
BLANK
выросла
BLANK
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
50
BLANK
раз
.
BLANK
Так
,
BLANK
еще
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
50
-
х
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годов
BLANK
XX
BLANK
в
.
BLANK
она
BLANK
едва
BLANK
достигала
BLANK
300
BLANK
тыс
.
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
канун
BLANK
его
BLANK
масштабного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
расширения
,
BLANK
в
BLANK
мае
BLANK
2004
BLANK
г
.
,
BLANK
превысила
BLANK
15
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
проживает
BLANK
около
BLANK
18
,
4
BLANK
млн
.
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
Однако
BLANK
если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимать
BLANK
во
BLANK
внимание
BLANK
нелегальных
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
натурализованных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцев
,
BLANK
то
,
BLANK
по
BLANK
оценке
BLANK
Центра
BLANK
европейских
BLANK
стратегических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исследований
BLANK
(
Centre
BLANK
for
BLANK
European
BLANK
Policy
BLANK
Studies
,
BLANK
CEPS
)
,
BLANK
эта
BLANK
цифра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
больше
,
BLANK
по
BLANK
крайней
BLANK
мере
,
BLANK
на
BLANK
40
-
60%
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
BLANK
25
-
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
BLANK
Численность
BLANK
европейского
BLANK
населения
BLANK
растет
BLANK
за
BLANK
счет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
мусульман
.
BLANK
В
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
в
BLANK
ЕС
BLANK
их
BLANK
проживало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
-
24
BLANK
млн
.
^3
BLANK
Относительность
BLANK
оценок
BLANK
объясняется
BLANK
значительной
BLANK
трудно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учитываемой
BLANK
нелегальной
BLANK
иммиграцией
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ИММИГРАЦИЯ
BLANK
ВО
BLANK
ФРАНЦИЮ
BLANK
В
BLANK
ЦИФРАХ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Во
BLANK
Франции
BLANK
численность
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
согласно
BLANK
переписи
BLANK
населения
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возросла
BLANK
с
BLANK
4
,
1
BLANK
млн
.
BLANK
человек
BLANK
(
6
,
8%
BLANK
всего
BLANK
населения
BLANK
страны
)
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
,
5
BLANK
млн
.
BLANK
человек
BLANK
(
7
,
1%
)
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
За
BLANK
предыдущие
BLANK
40
BLANK
лет
BLANK
(
с
BLANK
1954
BLANK
по
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
)
BLANK
число
BLANK
иностранцев
BLANK
увеличилось
BLANK
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
2
BLANK
раза
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
1
,
7
BLANK
до
BLANK
3
,
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иммигранты
BLANK
активно
BLANK
заселяют
BLANK
помимо
BLANK
столичного
BLANK
региона
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доля
BLANK
в
BLANK
населении
BLANK
достигает
BLANK
40%
,
BLANK
юг
,
BLANK
юго
-
восток
BLANK
и
BLANK
северо
-
восток
BLANK
страны
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
крупные
BLANK
города
.
BLANK
Их
BLANK
присутствие
BLANK
незначительно
BLANK
на
BLANK
западе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
Бретани
BLANK
-
BLANK
1%
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
сельской
BLANK
местности
BLANK
-
BLANK
2%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
большая
BLANK
часть
BLANK
иммигрантов
BLANK
приезжала
BLANK
из
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Магриба
.
BLANK
Одновременно
BLANK
заметно
BLANK
увеличился
BLANK
приток
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
южнее
BLANK
Сахары
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
четыре
BLANK
иммигранта
BLANK
из
BLANK
десяти
BLANK
родом
BLANK
из
BLANK
Африки
.
BLANK
С
BLANK
1999
BLANK
по
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доля
BLANK
взрослых
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
Африки
BLANK
увеличилась
BLANK
на
BLANK
20%
,
BLANK
составив
BLANK
42%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всех
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
Если
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Магриба
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
период
BLANK
переселилось
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
BLANK
около
BLANK
1
,
4
BLANK
млн
.
BLANK
человек
,
BLANK
то
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
южнее
BLANK
Сахары
BLANK
-
BLANK
500
BLANK
тыс
.
BLANK
На
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
27%
BLANK
выросла
BLANK
иммиграция
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
(
в
BLANK
частности
,
BLANK
из
BLANK
Турции
BLANK
и
BLANK
Китая
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достигнув
BLANK
630
BLANK
тыс
.
BLANK
человек^4
.
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
доля
BLANK
взрослых
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стран
BLANK
ЕС
BLANK
уменьшилась
BLANK
с
BLANK
42
BLANK
до
BLANK
37%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Среди
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
которые
BLANK
получили
BLANK
французское
BLANK
гражданство
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
минувшего
BLANK
века
,
BLANK
половина
BLANK
приходилась
BLANK
на
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Магриба
BLANK
и
BLANK
значительная
BLANK
часть
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
турок
BLANK
и
BLANK
азиатов
.
BLANK
Одновременно
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существенным
BLANK
уменьшением
BLANK
европейцев
BLANK
с
BLANK
84
BLANK
до
BLANK
41
,
3%
BLANK
(
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
раза
!
)
,
BLANK
получивших
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
число
BLANK
африканцев
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
же
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
период
BLANK
выросло
BLANK
с
BLANK
13
,
5
BLANK
до
BLANK
46
,
3%
BLANK
(
в
BLANK
3
.
5
BLANK
раза
)
,
BLANK
а
BLANK
азиатов
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
2
,
5
BLANK
до
BLANK
11
,
8%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
почти
BLANK
в
BLANK
6
BLANK
раз
)
.
BLANK
В
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
насчитывалось
BLANK
свыше
BLANK
1
BLANK
млн
.
BLANK
берров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
французов
,
BLANK
родившихся
BLANK
от
BLANK
родителей
-
магрибинцев
.
BLANK
Процедура
BLANK
получения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданства
,
BLANK
очевидно
,
BLANK
также
BLANK
способствовала
BLANK
увеличению
BLANK
доли
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранного
BLANK
происхождения
BLANK
среди
BLANK
французов
.
BLANK
Так
,
BLANK
иммигранты
BLANK
активно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пользовались
BLANK
получением
BLANK
гражданства
BLANK
по
BLANK
двум
BLANK
категориям
:
BLANK
"
по
BLANK
заявлению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
родителей
"
BLANK
и
BLANK
"
без
BLANK
формальностей
"
,
BLANK
упраздненным
BLANK
в
BLANK
1993
BLANK
г
.
BLANK
Из
BLANK
95
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцев
BLANK
в
BLANK
1992
BLANK
г
.
BLANK
гражданство
BLANK
по
BLANK
этим
BLANK
категориям
BLANK
получили
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответственно
,
BLANK
32
BLANK
и
BLANK
24
BLANK
тыс
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
протяжении
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
французская
BLANK
иммиграционная
BLANK
политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
становилась
BLANK
все
BLANK
селективнее
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
квалификации
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большей
BLANK
степени
BLANK
учитывала
BLANK
запросы
BLANK
национальной
BLANK
экономики
.
BLANK
В
BLANK
2009
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каждый
BLANK
третий
BLANK
иммигрант
,
BLANK
получивший
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
был
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высшим
BLANK
образованием
,
BLANK
37%
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
имели
BLANK
никакой
BLANK
квалификации
BLANK
(
против
BLANK
32
,
6%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
среди
BLANK
французов
)
^5
.
BLANK
80%
BLANK
новых
BLANK
граждан
BLANK
жили
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
более
BLANK
10
BLANK
лет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
62%
BLANK
были
BLANK
горожанами
BLANK
(
последние
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
составляют
BLANK
32%
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
78%
BLANK
имели
BLANK
работу
BLANK
(
75%
BLANK
среди
BLANK
французов
)
,
BLANK
и
BLANK
редко
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
доход
BLANK
был
BLANK
выше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1800
BLANK
евро
BLANK
(
среди
BLANK
французов
BLANK
таких
BLANK
-
BLANK
45%
)
.
BLANK
Иностранцы
,
BLANK
получавшие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
как
BLANK
правило
,
BLANK
были
BLANK
моложе
,
BLANK
активнее
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образованнее
,
BLANK
чем
BLANK
"
средний
BLANK
француз
"
.
BLANK
Число
BLANK
нелегальных
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1990
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
составило
,
BLANK
по
BLANK
косвенным
BLANK
данным
,
BLANK
приблизительно
BLANK
от
BLANK
300
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тыс
.
BLANK
до
BLANK
1
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
ростом
BLANK
числа
BLANK
иммигрантов
BLANK
увеличивается
BLANK
и
BLANK
бедность
BLANK
во
BLANK
Франции
.
BLANK
Так
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
процент
BLANK
бедных
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
1999
-
2008
BLANK
гг
.
BLANK
едва
BLANK
превышал
BLANK
7%
BLANK
(
это
BLANK
те
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
,
BLANK
чей
BLANK
достаток
BLANK
составлял
BLANK
около
BLANK
50%
BLANK
от
BLANK
среднего
BLANK
уровня
BLANK
жизни
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
на
BLANK
иммигрантов
BLANK
приходилось
BLANK
22
,
8%
BLANK
от
BLANK
общего
BLANK
числа
BLANK
малоимущего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
уровень
BLANK
бедности
BLANK
был
BLANK
в
BLANK
2
,
8
BLANK
раза
BLANK
выше
,
BLANK
чем
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
среднем
BLANK
по
BLANK
стране^6
.
BLANK
По
BLANK
сравнению
BLANK
с
BLANK
"
коренными
"
BLANK
французами
BLANK
жилищные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условия
BLANK
вновь
BLANK
прибывающих
BLANK
традиционно
BLANK
хуже
,
BLANK
покупательная
BLANK
способность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ниже
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
60
-
70
-
е
BLANK
годы
BLANK
речь
BLANK
шла
BLANK
о
BLANK
трудовой
BLANK
иммиграции
,
BLANK
представленной
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основном
BLANK
рабочими
-
мужчинами
BLANK
трудоспособного
BLANK
возраста
,
BLANK
то
BLANK
в
BLANK
80
-
90
-
е
BLANK
годы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудовая
BLANK
иммиграция
BLANK
сменилась
BLANK
семейной
.
BLANK
Стали
BLANK
приезжать
BLANK
члены
BLANK
семей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дети
BLANK
и
BLANK
родственники
BLANK
бывших
BLANK
трудовых
BLANK
мигрантов
.
BLANK
Заметно
BLANK
возросла
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неевропейского
BLANK
иностранного
BLANK
населения
,
BLANK
живущего
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
доля
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
,
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
.
BLANK
В
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
на
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мужчин
BLANK
мигрантов
BLANK
приходилось
BLANK
73
BLANK
женщины
BLANK
(
в
BLANK
1982
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
61
)
.
BLANK
Среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
получивших
BLANK
французское
BLANK
гражданство
BLANK
путем
BLANK
натурализации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
BLANK
было
BLANK
больше
BLANK
(
55%
)
,
BLANK
чем
BLANK
мужчин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
в
BLANK
1975
BLANK
г
.
BLANK
известный
BLANK
французский
BLANK
экономист
BLANK
Жорж
BLANK
Тапинос
BLANK
развеял
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иллюзию
,
BLANK
согласно
BLANK
которой
BLANK
трудовая
BLANK
миграция
BLANK
не
BLANK
приведет
BLANK
к
BLANK
семейной^7
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Его
BLANK
прогнозы
BLANK
оправдались
.
BLANK
Значительный
BLANK
прирост
BLANK
иностранного
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
10
-
20
BLANK
лет
BLANK
произошел
BLANK
за
BLANK
счет
BLANK
иностранцев
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
.
BLANK
В
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получивших
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
год
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляли
BLANK
73%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другим
BLANK
источником
BLANK
роста
BLANK
численности
BLANK
иммигрантов
BLANK
являются
BLANK
смешанные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браки
,
BLANK
число
BLANK
которых
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
до
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
непрерывно
BLANK
росло
.
BLANK
С
BLANK
1995
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
число
BLANK
смешанных
BLANK
браков
BLANK
удвоилось
.
BLANK
В
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
их
BLANK
было
BLANK
заключено
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
51
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
супругом
-
иностранцем
,
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
8
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
между
BLANK
двумя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцами
.
BLANK
Один
BLANK
из
BLANK
пяти
BLANK
заключавшихся
BLANK
браков
BLANK
приходился
BLANK
на
BLANK
брак
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцем
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
доля
BLANK
иностранцев
BLANK
в
BLANK
смешанных
BLANK
браках
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляет
BLANK
8%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Увеличивается
BLANK
число
BLANK
фиктивных
BLANK
браков
,
BLANK
которые
BLANK
позволяют
BLANK
ускоренно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получать
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
проживание
.
BLANK
Они
BLANK
часто
BLANK
организуются
BLANK
хорошо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
структурированной
BLANK
криминальной
BLANK
сетью
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прирост
BLANK
населения
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
большинстве
BLANK
европейских
BLANK
стран
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происходит
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
благодаря
BLANK
высокой
BLANK
рождаемости
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
На
BLANK
протяжении
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
она
BLANK
продолжала
BLANK
оставаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
высокой
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
французов
.
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
на
BLANK
француженок
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1990
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
приходилось
BLANK
чуть
BLANK
менее
BLANK
двух
BLANK
детей
BLANK
(
1
,
9
BLANK
-
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
самых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высоких
BLANK
показателей
BLANK
в
BLANK
Западной
BLANK
Европе
)
,
BLANK
то
BLANK
у
BLANK
иностранок
BLANK
-
BLANK
немногим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
трех
BLANK
(
3
,
2
)
^8
.
BLANK
За
BLANK
счет
BLANK
иммиграции
BLANK
число
BLANK
женщин
BLANK
фертильного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возраста
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
увеличилось
BLANK
приблизительно
BLANK
на
BLANK
5%
.
BLANK
Особенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высокая
BLANK
рождаемость
BLANK
была
BLANK
у
BLANK
марокканок
BLANK
(
5
,
23
BLANK
ребенка
)
,
BLANK
тунисок
BLANK
(
5
,
20
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
турчанок
BLANK
(
5
,
05
)
,
BLANK
алжирок
BLANK
(
4
,
20
)
,
BLANK
а
BLANK
у
BLANK
итальянок
BLANK
и
BLANK
испанок
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
уровне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
француженок
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Выявление
BLANK
точного
BLANK
количества
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
не
BLANK
говоря
BLANK
уже
BLANK
о
BLANK
нелегальных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
представляет
BLANK
собой
BLANK
большую
BLANK
сложность
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
статистика
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учитывает
BLANK
ни
BLANK
этническое
BLANK
происхождение
,
BLANK
ни
BLANK
вероисповедание
,
BLANK
а
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданство
BLANK
и
BLANK
страну
BLANK
происхождения
BLANK
иммигранта
BLANK
или
BLANK
его
BLANK
родителей
.
BLANK
Это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приводит
BLANK
к
BLANK
обострению
BLANK
дискуссии
BLANK
в
BLANK
обществе
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
сталкиваются
BLANK
две
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полярные
BLANK
точки
BLANK
зрения
:
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
BLANK
ксенофобия
,
BLANK
с
BLANK
другой
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
естественная
BLANK
или
BLANK
притворная
BLANK
наивность
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
иностранного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
присутствия
BLANK
во
BLANK
Франции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПРОБЛЕМЫ
BLANK
ИНТЕГРАЦИИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
соседей
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
одно
BLANK
из
BLANK
старейших
BLANK
государств
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Она
BLANK
принимает
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
середины
BLANK
XIX
BLANK
в
.
,
BLANK
практически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непрерывно
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деколонизация
BLANK
спровоцировала
BLANK
приезд
BLANK
во
BLANK
Францию
BLANK
с
BLANK
1956
BLANK
г
.
BLANK
более
BLANK
1
,
5
BLANK
млн
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
репатриантов
BLANK
(
из
BLANK
них
BLANK
650
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
из
BLANK
Алжира
BLANK
в
BLANK
1962
BLANK
г
.
)
^9
.
BLANK
Официальная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политика
BLANK
приглашения
BLANK
трудовых
BLANK
иммигрантов
BLANK
была
BLANK
приостановлена
BLANK
в
BLANK
1974
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
-
за
BLANK
спада
BLANK
экономической
BLANK
активности
BLANK
в
BLANK
стране
.
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимались
BLANK
меры
BLANK
по
BLANK
ужесточению
BLANK
приграничного
BLANK
контроля
BLANK
и
BLANK
иммиграционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
в
BLANK
целом
.
BLANK
Меры
BLANK
и
BLANK
законопроекты
BLANK
последних
BLANK
лет
BLANK
свидетельствуют
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремлении
BLANK
подчинить
BLANK
иммиграцию
BLANK
нуждам
BLANK
государства
BLANK
путем
BLANK
установления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
квот
"
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
потребностей
BLANK
рынка
BLANK
рабочей
BLANK
силы
BLANK
и
BLANK
возможностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
принять
BLANK
и
BLANK
интегрировать
BLANK
иммигрантов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
интеграция
BLANK
представителей
BLANK
последней
BLANK
волны
BLANK
иммиграции
BLANK
происходит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значительно
BLANK
сложнее
,
BLANK
чем
BLANK
предыдущих
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
один
BLANK
иммигрант
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
четырех
BLANK
имел
BLANK
серьезные
BLANK
проблемы
BLANK
с
BLANK
владением
BLANK
французским
BLANK
языком
,
BLANK
16%
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
умели
BLANK
говорить
BLANK
по
-
французски
,
BLANK
7%
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
умели
BLANK
читать
,
BLANK
11%
BLANK
молодежи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
покинули
BLANK
школу
,
BLANK
не
BLANK
получив
BLANK
никакой
BLANK
квалификации^10
.
BLANK
К
BLANK
сложностям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
BLANK
социально
-
экономического
BLANK
характера
BLANK
прибавляются
BLANK
духовные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потенциально
BLANK
более
BLANK
конфликтогенные
,
BLANK
такие
,
BLANK
например
,
BLANK
как
BLANK
"
двойная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
"
BLANK
иммигрантов^11
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главным
BLANK
препятствием
BLANK
на
BLANK
пути
BLANK
интеграции
BLANK
вновь
BLANK
прибывающих
BLANK
мигрантов
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массе
BLANK
своей
,
BLANK
как
BLANK
уже
BLANK
отмечалось
,
BLANK
мусульман
,
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
является
BLANK
их
BLANK
религия
BLANK
-
BLANK
ислам
BLANK
и
BLANK
традиции
BLANK
с
BLANK
ним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связанные
,
BLANK
которые
BLANK
входят
BLANK
в
BLANK
неразрешимое
BLANK
противоречие
BLANK
со
BLANK
светским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характером
BLANK
западных
BLANK
государств
.
BLANK
Этот
BLANK
вывод
BLANK
был
BLANK
сделан
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
2011
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
съезде
BLANK
руководителей
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
европейских
BLANK
партий
,
BLANK
рост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популярности
BLANK
которых
BLANK
наблюдается
BLANK
в
BLANK
последние
BLANK
годы
.
BLANK
Так
BLANK
думают
BLANK
и
BLANK
70%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
,
BLANK
полагающих
,
BLANK
что
BLANK
мусульмане
BLANK
плохо
BLANK
интегрируются
BLANK
в
BLANK
принимающее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
из
-
за
BLANK
культурно
-
религиозных
BLANK
различий
.
BLANK
В
BLANK
начале
BLANK
2011
BLANK
г
.
,
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
данным
BLANK
опросов
,
BLANK
свыше
BLANK
40%
BLANK
французов
BLANK
видели
BLANK
угрозу
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
исламе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
большее
BLANK
недовольство
BLANK
принимающего
BLANK
общества
BLANK
вызывает
BLANK
нежелание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
детей
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
проживания
,
BLANK
навязывание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
поведенческого
BLANK
кода
BLANK
и
BLANK
религиозно
-
культурных
BLANK
ценностей
BLANK
коренному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населению
.
BLANK
Это
BLANK
опять
BLANK
же
BLANK
характерно
BLANK
особенно
BLANK
для
BLANK
мусульман
.
BLANK
Идея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
BLANK
в
BLANK
европейскую
BLANK
цивилизацию
BLANK
не
BLANK
стала
BLANK
доминирующей
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
среде
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наоборот
,
BLANK
в
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
прошлых
BLANK
лет
,
BLANK
как
BLANK
констатируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ученые
-
востоковеды
,
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
мусульманских
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
потомков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципиально
BLANK
отказываются
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
европейское
BLANK
общество
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявляют
BLANK
все
BLANK
большую
BLANK
религиозную
BLANK
нетерпимость
.
BLANK
Иммигранты
BLANK
используют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религию
BLANK
как
BLANK
доступную
BLANK
им
BLANK
форму
BLANK
идеологии
,
BLANK
в
BLANK
данном
BLANK
случае
BLANK
религиозную
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
они
BLANK
связывают
BLANK
возможность
BLANK
построения
BLANK
более
BLANK
справедливого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
и
BLANK
которая
BLANK
традиционно
BLANK
определяет
BLANK
этику
BLANK
поведения
,
BLANK
стереотипы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общения
,
BLANK
ценностные
BLANK
ориентации
,
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
противоречие
BLANK
с
BLANK
западными
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
аморальными
,
BLANK
с
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
приверженцев
BLANK
ислама
,
BLANK
образцами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гедонистической
BLANK
культуры
,
BLANK
неприемлемой
BLANK
для
BLANK
мусульман
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Растущее
BLANK
число
BLANK
иммигрантов
-
мусульман
BLANK
поставило
BLANK
и
BLANK
другую
BLANK
серьезную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблему
BLANK
для
BLANK
безопасности
BLANK
государства
BLANK
-
BLANK
угрозу
BLANK
терроризма
.
BLANK
Вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безуспешности
BLANK
интеграции
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
борьбы
BLANK
с
BLANK
нелегальной
BLANK
иммиграцией
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безопасности
BLANK
государств
BLANK
и
BLANK
угрозы
BLANK
терроризма
BLANK
сегодня
BLANK
взаимосвязаны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опасение
BLANK
стали
BLANK
вызывать
BLANK
демографический
BLANK
дисбаланс
BLANK
в
BLANK
пользу
BLANK
иммигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
"
поликультурализация
"
BLANK
общества
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наконец
,
BLANK
недовольство
BLANK
коренного
BLANK
населения
BLANK
неспособностью
BLANK
правящих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партий
BLANK
решить
BLANK
комплекс
BLANK
проблем
,
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
растущим
BLANK
числом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неинтегрируемых
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
приводит
BLANK
к
BLANK
заметному
BLANK
росту
BLANK
популярности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крайне
BLANK
правых
,
BLANK
радикальных
BLANK
партий
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
идей
BLANK
в
BLANK
обществе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
лозунгом
BLANK
Национального
BLANK
фронта
BLANK
(
НФ
)
BLANK
"
Франция
BLANK
-
BLANK
для
BLANK
французов
!
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выдвинутым
BLANK
в
BLANK
1979
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
1991
BLANK
г
.
BLANK
были
BLANK
согласны
BLANK
32%
BLANK
населения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Характерно
,
BLANK
что
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
92%
BLANK
иммигрантов
BLANK
заявляли
,
BLANK
что
BLANK
чувствуют
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хорошо
BLANK
во
BLANK
Франции
;
BLANK
64
BLANK
-
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
французы
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
расисты
;
BLANK
55
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
родина
BLANK
-
BLANK
страна
BLANK
происхождения
BLANK
их
BLANK
родителей
;
BLANK
31
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
;
BLANK
58%
-
BLANK
согласны
BLANK
с
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
больше
BLANK
принимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новых
BLANK
мигрантов^12
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Начиная
BLANK
с
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
иммиграция
,
BLANK
которая
BLANK
ранее
BLANK
рассматривалась
BLANK
как
BLANK
шанс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
экономического
BLANK
развития
BLANK
государства
,
BLANK
превратилась
BLANK
в
BLANK
одну
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьезных
BLANK
национальных
BLANK
проблем
.
BLANK
Сегодня
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
живут
BLANK
второе
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
третье
BLANK
поколения
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
бывших
BLANK
французских
BLANK
колоний
,
BLANK
и
BLANK
основная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблема
BLANK
состоит
BLANK
не
BLANK
столько
BLANK
в
BLANK
новом
BLANK
притоке
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
сколько
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сложности
BLANK
и
BLANK
безуспешности
BLANK
попыток
BLANK
интегрировать
BLANK
уже
BLANK
обосновавшихся
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
Это
BLANK
касается
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
молодого
BLANK
поколения
BLANK
иммигрантов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детей
BLANK
и
BLANK
подростков
,
BLANK
несмотря
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
государство
BLANK
с
BLANK
одной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
эффективных
BLANK
моделей
BLANK
гражданской
BLANK
ассимиляции
.
BLANK
Особенностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
,
BLANK
считает
BLANK
известный
BLANK
демограф
BLANK
Франсуа
BLANK
Эран
,
BLANK
является
BLANK
длительный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
времени
BLANK
процесс
BLANK
иммиграции
BLANK
в
BLANK
страну
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
ее
BLANK
массовость
.
BLANK
Затронув
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизнь
BLANK
нескольких
BLANK
поколений
BLANK
и
BLANK
благодаря
BLANK
смешанным
BLANK
бракам
,
BLANK
иммиграция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меняет
BLANK
в
BLANK
корне
BLANK
французское
BLANK
общество
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОТНОШЕНИЕ
BLANK
ФРАНЦУЗСКОГО
BLANK
ОБЩЕСТВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
целом
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
иностранцам
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
заметно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ухудшилось
.
BLANK
Радикализация
BLANK
взглядов
BLANK
французов
BLANK
началась
BLANK
с
BLANK
конца
BLANK
80
-
х
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годов
.
BLANK
Коренное
BLANK
население
BLANK
стало
BLANK
обвинять
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
экономического
BLANK
кризиса
BLANK
они
BLANK
лишают
BLANK
его
BLANK
работы
,
BLANK
в
BLANK
росте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безработицы
BLANK
и
BLANK
преступности
.
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
было
BLANK
совершено
BLANK
3493
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступлений
,
BLANK
то
BLANK
в
BLANK
2005
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
3776
.
BLANK
72%
BLANK
французов
BLANK
полагали
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигранты
BLANK
находятся
BLANK
в
BLANK
лучших
,
BLANK
по
BLANK
сравнению
BLANK
с
BLANK
коренным
BLANK
населением
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
обеспечения
BLANK
социальными
BLANK
пособиями^13
.
BLANK
Например
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
социальной
BLANK
помощи
BLANK
рабочим
-
мигрантам
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
семьям
BLANK
(
Fonds
BLANK
d
'
action
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sociale
BLANK
pour
BLANK
les
BLANK
travailleurs
BLANK
immigres
BLANK
et
BLANK
leurs
BLANK
familles
,
BLANK
FAS
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественная
BLANK
организация
BLANK
под
BLANK
опекой
BLANK
Министерства
BLANK
социальных
BLANK
дел
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальную
BLANK
поддержку
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
BLANK
середине
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
получал
BLANK
ежегодно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
,
5
BLANK
млрд
.
BLANK
франков
.
BLANK
В
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
более
BLANK
2
/
3
BLANK
французов
BLANK
выступали
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
закрытие
BLANK
границ
BLANK
для
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
против
BLANK
проявления
BLANK
религиозных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждений
BLANK
и
BLANK
предоставления
BLANK
права
BLANK
голосования
BLANK
иммигрантам
BLANK
на
BLANK
местных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выборах
.
BLANK
Половина
BLANK
французов
BLANK
высказывалась
BLANK
за
BLANK
возможность
BLANK
интеграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
другая
BLANK
-
BLANK
за
BLANK
их
BLANK
выдворение
BLANK
из
BLANK
страны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Всплески
BLANK
ксенофобии
BLANK
приходились
BLANK
на
BLANK
периоды
BLANK
экономических
BLANK
кризисов
BLANK
и
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
события
BLANK
11
BLANK
сентября
BLANK
2001
BLANK
г
.
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
ноябрьские
BLANK
2005
.
BLANK
Помимо
BLANK
известных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обвинений
BLANK
в
BLANK
адрес
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
ростом
BLANK
безработицы
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступности
,
BLANK
социальными
BLANK
привилегиями
,
BLANK
стали
BLANK
выдвигаться
BLANK
новые
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
частности
,
BLANK
касающиеся
BLANK
их
BLANK
нежелания
BLANK
адаптироваться
BLANK
к
BLANK
стилю
BLANK
жизни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
63%
BLANK
французов
BLANK
считали
,
BLANK
что
BLANK
люди
BLANK
иностранного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происхождения
BLANK
должны
BLANK
осваивать
BLANK
местные
BLANK
нравы
,
BLANK
обычаи
,
BLANK
язык
,
BLANK
манеру
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одеваться
BLANK
(
в
BLANK
Германии
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
таких
BLANK
36%
)
BLANK
и
BLANK
33%
BLANK
-
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
часть
BLANK
своих
BLANK
привычек
,
BLANK
характерных
BLANK
для
BLANK
страны
BLANK
происхождения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Согласно
BLANK
мнению
BLANK
82%
BLANK
французов
,
BLANK
необходимо
,
BLANK
чтобы
BLANK
иностранец
BLANK
посещал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школу
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
(
в
BLANK
Германии
BLANK
-
BLANK
38%
)
.
BLANK
71%
BLANK
опрошенных
BLANK
полагали
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрант
BLANK
должен
BLANK
забыть
BLANK
привычки
BLANK
своей
BLANK
страны
,
BLANK
если
BLANK
они
BLANK
противоречат
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французскому
BLANK
законодательству
BLANK
(
в
BLANK
Германии
BLANK
-
BLANK
45%
)
.
BLANK
Иммигрантов
BLANK
упрекают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
вандализме
,
BLANK
в
BLANK
презрении
BLANK
к
BLANK
общественному
BLANK
достоянию
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
обществу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
целом
.
BLANK
Это
BLANK
касается
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Магриба
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульман
,
BLANK
чьи
BLANK
культура
BLANK
и
BLANK
привычки
BLANK
наиболее
BLANK
отличаются
BLANK
от
BLANK
французских
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
массе
BLANK
своей
BLANK
французы
BLANK
убеждены
,
BLANK
что
BLANK
различия
BLANK
в
BLANK
обычаях
,
BLANK
религии
,
BLANK
языке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
осложняют
BLANK
совместное
BLANK
проживание
.
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
многих
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
различия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
между
BLANK
исламской
BLANK
и
BLANK
католической
BLANK
религиями
BLANK
делают
BLANK
интеграцию
BLANK
мусульман
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невозможной
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
опроса
,
BLANK
проведенного
BLANK
после
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2007
BLANK
г
.
,
BLANK
74%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
положительно
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
понятию
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
к
BLANK
объединяющей
BLANK
французское
BLANK
общество
BLANK
ценности
;
BLANK
51
BLANK
-
BLANK
считали
,
BLANK
что
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
слишком
BLANK
много
BLANK
иммигрантов
;
BLANK
61%
BLANK
-
BLANK
что
BLANK
"
уже
BLANK
не
BLANK
чувствуешь
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
дома
"
.
BLANK
Положительно
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
исламу
BLANK
только
BLANK
35%
BLANK
опрошенных
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
24%
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
глобализация
BLANK
представляет
BLANK
собой
BLANK
шанс
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французской
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
общества^14
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
такое
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
иммигрантам
BLANK
стало
BLANK
рассматриваться
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
не
BLANK
как
BLANK
ксенофобия
,
BLANK
а
,
BLANK
скорее
,
BLANK
как
BLANK
опасение
BLANK
развития
BLANK
этнического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
религиозного
BLANK
коммунитаризма^15
.
BLANK
Политику
BLANK
"
жить
BLANK
вместе
"
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социологи
BLANK
называют
BLANK
вызовом
BLANK
настоящему
BLANK
и
BLANK
будущему
BLANK
Франции
,
BLANK
одной
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основных
BLANK
10
BLANK
проблем
,
BLANK
которые
BLANK
испытывает
BLANK
страна
.
BLANK
Проблема
BLANK
заключается
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
"
интеграционная
"
BLANK
функция
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
дает
BLANK
сбой
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальное
BLANK
смешение
BLANK
людей
BLANK
различных
BLANK
культур
BLANK
было
BLANK
успешным
BLANK
до
BLANK
тех
BLANK
пор
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пока
BLANK
их
BLANK
культуры
BLANK
и
BLANK
привычки
BLANK
были
BLANK
схожи
.
BLANK
Сегодня
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществовании
BLANK
христианской
,
BLANK
атеистической
BLANK
и
BLANK
исламской
BLANK
культур
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
значительно
BLANK
отличаются
,
BLANK
вследствие
BLANK
чего
BLANK
"
растет
BLANK
коммунитаризм
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непонимание
"
^16
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
основе
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
лежит
BLANK
идея
BLANK
"
национальной
BLANK
общности
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
неделима
.
BLANK
Она
BLANK
предполагает
BLANK
стремление
BLANK
интегрировать
BLANK
каждого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданина
.
BLANK
Для
BLANK
этого
BLANK
использовались
BLANK
такие
BLANK
институты
,
BLANK
как
BLANK
школа
,
BLANK
армия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
система
BLANK
социальной
BLANK
защиты
.
BLANK
Однако
BLANK
школа
BLANK
сегодня
BLANK
больше
BLANK
не
BLANK
справляется
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этой
BLANK
миссией
.
BLANK
Служба
BLANK
в
BLANK
армии
BLANK
перестала
BLANK
быть
BLANK
воинской
BLANK
обязанностью
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
система
BLANK
социальной
BLANK
защиты
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
кризисе
.
BLANK
В
BLANK
стране
BLANK
преобладают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
центробежные
BLANK
силы
,
BLANK
которые
BLANK
выбрасывают
BLANK
часть
BLANK
граждан
BLANK
за
BLANK
ее
BLANK
пределы
.
BLANK
Ими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказываются
BLANK
те
,
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
нет
BLANK
достаточного
BLANK
образования
,
BLANK
общей
BLANK
культуры
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
здоровья
,
BLANK
необходимых
BLANK
связей
,
BLANK
которые
BLANK
помогли
BLANK
бы
BLANK
им
BLANK
ориентироваться
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществе
BLANK
и
BLANK
занять
BLANK
в
BLANK
нем
BLANK
достойное
BLANK
место
.
BLANK
Коммунитаризм
BLANK
становится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
реальностью
BLANK
социальной
BLANK
географии
.
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
предместья
BLANK
делятся
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кварталы
BLANK
-
BLANK
"
мусульманские
"
,
BLANK
"
еврейские
"
,
BLANK
"
черные
"
,
BLANK
"
азиатские
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
гомосексуальные
"
.
BLANK
Отказ
BLANK
многих
BLANK
коммун
BLANK
строить
BLANK
20%
BLANK
социального
BLANK
жилья
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чему
BLANK
их
BLANK
обязывает
BLANK
закон
,
BLANK
объясняется
BLANK
опасением
BLANK
жителей
BLANK
смешиваться
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другими
BLANK
социальными
BLANK
группами
.
BLANK
В
BLANK
результате
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социологов
,
BLANK
социальное
BLANK
смешение
BLANK
-
BLANK
благородная
,
BLANK
но
BLANK
практически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нереальная
BLANK
в
BLANK
сегодняшних
BLANK
условиях
BLANK
задача^17
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
BLANK
объединяются
BLANK
в
BLANK
социальные
BLANK
группы
,
BLANK
которые
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
отдаляются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
друг
BLANK
от
BLANK
друга
.
BLANK
Национальная
BLANK
идентичность
BLANK
французов
BLANK
постепенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
замещается
BLANK
растущим
BLANK
индивидуализмом
,
BLANK
стремлением
BLANK
к
BLANK
личному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоутверждению
BLANK
в
BLANK
ущерб
BLANK
национальному
BLANK
единству
.
BLANK
Французы
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитать
BLANK
национальной
,
BLANK
гражданской
BLANK
принадлежности
BLANK
отношения
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципу
BLANK
"
близости
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Они
BLANK
объединяются
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
региона
,
BLANK
коммуны
,
BLANK
квартала
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальном
,
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
европейском
BLANK
уровне
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
сегодня
BLANK
видят
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скорее
,
BLANK
угрозу
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
новые
BLANK
возможности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресловутая
BLANK
политкорректность
,
BLANK
накладывавшая
BLANK
табу
BLANK
на
BLANK
тему
BLANK
иммигрантов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
BLANK
меньшинств
,
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
годы
BLANK
распространилась
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферы
.
BLANK
Возникают
BLANK
"
профессиональная
"
,
BLANK
"
социальная
"
,
BLANK
"
идеологическая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
корректность
"
.
BLANK
Все
BLANK
эти
BLANK
явления
BLANK
отражаются
BLANK
во
BLANK
французском
BLANK
языке
.
BLANK
Теперь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учителя
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
называют
BLANK
преподавателем
BLANK
(
как
BLANK
в
BLANK
вузе
)
,
BLANK
горничную
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хозяйкой
,
BLANK
слепого
BLANK
-
BLANK
плохо
BLANK
видящим
.
BLANK
Слово
BLANK
"
маркетинг
"
BLANK
стало
BLANK
синонимом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
манипуляции
BLANK
потребителем
,
BLANK
"
либерализм
"
BLANK
встречается
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
негативном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
контексте^18
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эти
BLANK
явления
BLANK
-
BLANK
знаковые
BLANK
и
BLANK
свидетельствуют
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
эгалитаристская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французская
BLANK
модель
,
BLANK
направленная
BLANK
на
BLANK
установление
BLANK
равенства
BLANK
и
BLANK
стирание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различий
,
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
Франции
BLANK
решает
BLANK
возникающие
BLANK
проблемы
BLANK
не
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помощью
BLANK
реальных
BLANK
действий
,
BLANK
а
BLANK
лишь
BLANK
меняя
BLANK
названия
,
BLANK
вводя
BLANK
новые
BLANK
табу
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
BLANK
значимые
BLANK
явления
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПОЛИТИКА
BLANK
НИКОЛЯ
BLANK
САРКОЗИ
BLANK
И
BLANK
ЕГО
BLANK
ПАРТИИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
использовал
BLANK
иммиграционную
BLANK
тему
BLANK
в
BLANK
преддверии
BLANK
выборов
BLANK
еще
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будучи
BLANK
министром
BLANK
внутренних
BLANK
дел
,
BLANK
приняв
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
иммиграции
BLANK
2006
BLANK
г
.
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жестко
BLANK
противостоя
BLANK
бунту
BLANK
окраин
BLANK
в
BLANK
2005
BLANK
г
.
,
BLANK
тем
BLANK
самым
BLANK
в
BLANK
определенной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мере
BLANK
подготовив
BLANK
свою
BLANK
победу
BLANK
на
BLANK
выборах
.
BLANK
Его
BLANK
поддержали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистически
BLANK
настроенные
BLANK
избиратели
,
BLANK
ранее
BLANK
голосовавшие
BLANK
за
BLANK
НФ
,
BLANK
тем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
,
BLANK
если
BLANK
учесть
,
BLANK
что
BLANK
выдвигаемые
BLANK
требования
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
иммиграционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
были
BLANK
схожи^19
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
бытность
BLANK
нынешнего
BLANK
президента
BLANK
министром
BLANK
внутренних
BLANK
дел
BLANK
был
BLANK
разработан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
принят
BLANK
последний
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
интеграции
BLANK
от
BLANK
24
BLANK
июня
BLANK
2006
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Этот
BLANK
закон
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
делает
BLANK
Францию
BLANK
страной
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
избирательной
,
BLANK
разумной
BLANK
иммиграционной
BLANK
системой
BLANK
и
BLANK
позволяет
BLANK
выбирать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тех
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
она
BLANK
нуждается
.
BLANK
Что
BLANK
подразумевает
BLANK
нынешний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
под
BLANK
политикой
BLANK
"
избирательной
BLANK
иммиграцией
"
BLANK
(
"
l
'
immigration
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
choisie
"
)
,
BLANK
реализуемой
BLANK
сегодня
BLANK
в
BLANK
Республике
.
BLANK
Она
BLANK
предполагает
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
BLANK
сама
BLANK
должна
BLANK
выбирать
,
BLANK
приглашать
BLANK
и
BLANK
оставлять
BLANK
на
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
территории
BLANK
тех
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
нуждается
,
BLANK
и
BLANK
которые
BLANK
смогут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказать
BLANK
положительное
BLANK
влияние
BLANK
на
BLANK
демографическую
BLANK
ситуацию
BLANK
в
BLANK
стране
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закон
BLANK
2006
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
предусматривает
BLANK
следующее
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
вид
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
получают
BLANK
преимущественно
BLANK
квалифицированные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рабочие
BLANK
и
BLANK
специалисты
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ограничивается
BLANK
возможность
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
BLANK
(
для
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иностранец
BLANK
должен
BLANK
прожить
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
18
BLANK
месяцев
BLANK
вместо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одного
BLANK
года
)
BLANK
на
BLANK
легальном
BLANK
положении
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
доходом
BLANK
не
BLANK
меньше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
минимальной
BLANK
заработной
BLANK
платы
BLANK
-
BLANK
без
BLANK
социальных
BLANK
выплат
BLANK
(
Salaire
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
minimum
BLANK
interprofessionnel
BLANK
de
BLANK
croissance
,
BLANK
SMIC
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
усиливается
BLANK
борьба
BLANK
против
BLANK
фиктивных
BLANK
браков
,
BLANK
супруги
BLANK
из
BLANK
других
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
отныне
BLANK
дольше
BLANK
ждать
BLANK
получения
BLANK
вида
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
(
четыре
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
вместо
BLANK
двух
BLANK
лет
BLANK
семейной
BLANK
жизни
,
BLANK
если
BLANK
супруги
BLANK
живут
BLANK
во
BLANK
Франции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
пять
BLANK
лет
BLANK
вместо
BLANK
трех
,
BLANK
если
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
других
BLANK
странах
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
вид
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
предоставлен
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
BLANK
резидент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получит
BLANK
визу
BLANK
на
BLANK
долгосрочное
BLANK
пребывание
BLANK
и
BLANK
после
BLANK
подписания
BLANK
им
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
договора
-
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
интеграции
"
BLANK
(
причем
BLANK
до
BLANK
въезда
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
страну
,
BLANK
в
BLANK
посольствах
BLANK
и
BLANK
культурных
BLANK
центрах
)
,
BLANK
согласно
BLANK
которому
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
берет
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
личные
BLANK
обязательства
BLANK
улучшить
BLANK
знание
BLANK
французского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
языка
,
BLANK
гражданских
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
свобод
BLANK
страны
BLANK
пребывания
.
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
договор
-
контракт
BLANK
предполагает
BLANK
"
гражданское
BLANK
воспитание
"
BLANK
(
признание
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
фундаментальных
BLANK
принципов
BLANK
Французской
BLANK
Республики
,
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
традиций
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
BLANK
граждан
)
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
случае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
недостаточного
BLANK
знания
BLANK
французского
BLANK
языка
BLANK
-
BLANK
лингвистическую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
подготовку
.
BLANK
Администрация
BLANK
имеет
BLANK
право
BLANK
не
BLANK
продлевать
BLANK
разрешение
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
несоблюдения
BLANK
контракта
.
BLANK
"
Карта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
резидента
"
BLANK
становится
BLANK
свидетельством
BLANK
об
BLANK
интеграции
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предоставляется
BLANK
только
BLANK
тем
,
BLANK
кто
BLANK
доказал
,
BLANK
что
BLANK
полностью
BLANK
интегрирован
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
французское
BLANK
общество
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
преимущественное
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
иммиграцию
BLANK
получают
BLANK
талантливые
BLANK
люди
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
внесли
BLANK
свой
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
развитие
BLANK
и
BLANK
процветание
BLANK
Франции
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
открывается
BLANK
новое
BLANK
направление
BLANK
иммиграции
BLANK
-
BLANK
"
способности
BLANK
и
BLANK
таланты
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предназначенное
BLANK
иностранцам
,
BLANK
которые
BLANK
могут
BLANK
внести
BLANK
значительный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
экономическое
,
BLANK
интеллектуальное
BLANK
развитие
BLANK
и
BLANK
спорт
BLANK
как
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
происхождения
.
BLANK
Разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
такого
BLANK
рода
BLANK
иммигрантам
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
три
BLANK
года
,
BLANK
позволяя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осуществлять
BLANK
им
BLANK
профессиональную
BLANK
деятельность
BLANK
и
BLANK
получить
BLANK
разрешение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
временное
BLANK
пребывание
BLANK
для
BLANK
детей
BLANK
и
BLANK
супругов
,
BLANK
продлеваемое
BLANK
до
BLANK
срока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
действия
BLANK
разрешения
BLANK
по
BLANK
этой
BLANK
категории
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощряется
BLANK
приток
BLANK
иностранных
BLANK
студентов
;
BLANK
им
BLANK
предоставляется
BLANK
право
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
совмещать
BLANK
учебу
BLANK
с
BLANK
работой
BLANK
для
BLANK
получения
BLANK
профессионального
BLANK
опыта
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Студенты
,
BLANK
отобранные
BLANK
в
BLANK
образовательных
BLANK
учреждениях
BLANK
на
BLANK
родине
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
имеющие
BLANK
долгосрочную
BLANK
визу
,
BLANK
получают
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
кратковременное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
год
BLANK
с
BLANK
правом
BLANK
его
BLANK
продления
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающие
BLANK
получить
BLANK
степень
BLANK
магистра
BLANK
-
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
течение
BLANK
двух
BLANK
лет
.
BLANK
"
Студенческая
BLANK
карта
"
BLANK
временного
BLANK
пребывания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
позволит
BLANK
студентам
BLANK
работать
BLANK
неполный
BLANK
рабочий
BLANK
день
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
производится
BLANK
отбор
BLANK
трудовых
BLANK
мигрантов
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
потребностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
секторов
BLANK
экономики
.
BLANK
Может
BLANK
быть
BLANK
установлена
BLANK
карта
BLANK
временного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывания
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
год
,
BLANK
продлеваемая
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
срока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
трудового
BLANK
контракта
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощряется
BLANK
участие
BLANK
мигрантов
BLANK
в
BLANK
развитии
BLANK
их
BLANK
стран
BLANK
происхождения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
соразвитие
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
отменяется
BLANK
автоматическое
BLANK
предоставление
BLANK
гражданства
BLANK
по
BLANK
истечении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
10
BLANK
лет
BLANK
проживания
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
(
закон
BLANK
Шевенмана
BLANK
1998
BLANK
г
.
)
.
BLANK
Все
BLANK
случаи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рассматриваются
BLANK
отдельно
.
BLANK
Отказ
BLANK
в
BLANK
предоставлении
BLANK
права
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
обязывает
BLANK
иностранца
BLANK
покинуть
BLANK
страну
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одного
BLANK
месяца
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
были
BLANK
приняты
BLANK
дополнения
BLANK
к
BLANK
этому
BLANK
закону
,
BLANK
подготовленные
BLANK
ранее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
и
BLANK
направленные
BLANK
на
BLANK
ужесточение
BLANK
мер
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Став
BLANK
президентом
BLANK
Франции
,
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
сразу
BLANK
же
BLANK
осуществил
BLANK
и
BLANK
другое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предвыборное
BLANK
обещание
,
BLANK
создав
BLANK
Министерство
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
,
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
солидарного
BLANK
развития
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Представители
BLANK
интеллектуальной
BLANK
элиты
BLANK
в
BLANK
большинстве
BLANK
своем
BLANK
скептически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
относятся
BLANK
к
BLANK
идее
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
к
BLANK
созданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительственных
BLANK
структур
,
BLANK
занимающихся
BLANK
этой
BLANK
проблемой
.
BLANK
Они
BLANK
видят
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ней
BLANK
некую
BLANK
эфемерность
,
BLANK
однако
BLANK
констатируют
,
BLANK
что
BLANK
как
BLANK
у
BLANK
правых
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
левых
BLANK
"
национальная
BLANK
идентичность
"
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
кризисе
.
BLANK
"
Наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кризис
BLANK
нашей
BLANK
исторической
BLANK
идентичности
,
BLANK
разрыв
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
нашими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предшественниками
.
.
.
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
BLANK
создание
BLANK
Министерства
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
становится
BLANK
средством
BLANK
общественного
BLANK
спасения
"
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
М
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Детьенн
,
BLANK
почетный
BLANK
директор
BLANK
Практической
BLANK
школы
BLANK
высшего
BLANK
образования^20
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предвыборная
BLANK
программа
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
он
BLANK
победил
BLANK
на
BLANK
выборах
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
касается
BLANK
иммиграционной
BLANK
политики
,
BLANK
включала
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положения
,
BLANK
как
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
усиление
BLANK
политики
BLANK
избирательной
BLANK
иммиграции
,
BLANK
проводимой
BLANK
в
BLANK
связи
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
законом
BLANK
от
BLANK
24
.
07
.
2006
BLANK
г
.
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ужесточение
BLANK
условий
BLANK
приема
BLANK
мигрантов
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
решение
BLANK
о
BLANK
переезде
BLANK
на
BLANK
постоянное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
место
BLANK
жительства
BLANK
во
BLANK
Францию
BLANK
базировалось
BLANK
на
BLANK
стремлении
BLANK
работать
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
стране
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
жить
BLANK
на
BLANK
социальные
BLANK
пособия
BLANK
(
от
BLANK
кандидата
BLANK
на
BLANK
переезд
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
BLANK
требуется
BLANK
наличие
BLANK
жилья
,
BLANK
работы
,
BLANK
знание
BLANK
языка
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
установление
BLANK
фиксированной
BLANK
максимальной
BLANK
годовой
BLANK
численности
BLANK
приема
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
разных
BLANK
категорий
BLANK
(
экономических
BLANK
мигрантов
,
BLANK
беженцев
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
воссоединения
BLANK
семей
)
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
привести
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
соответствие
BLANK
годовой
BLANK
приток
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
потребностями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
французской
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
возможностями
BLANK
приема
BLANK
по
BLANK
дефицитным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
профессиям
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
регионы
,
BLANK
испытывающие
BLANK
недостаток
BLANK
в
BLANK
трудовых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ресурсах
.
BLANK
Получающие
BLANK
контракт
BLANK
на
BLANK
12
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
месяцев
BLANK
обеспечиваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разрешением
BLANK
по
BLANK
категории
BLANK
"
служащий
"
BLANK
(
salaries
)
.
BLANK
Те
,
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
подписан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
контракт
BLANK
менее
BLANK
чем
BLANK
на
BLANK
год
,
BLANK
получат
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
категории
BLANK
"
временного
BLANK
рабочего
"
.
BLANK
В
BLANK
случае
BLANK
прерывания
BLANK
контракта
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разрешения
BLANK
остаются
BLANK
в
BLANK
силе
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощрение
BLANK
притока
BLANK
высококвалифицированных
BLANK
мигрантов
,
BLANK
что
BLANK
повлечет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
собой
BLANK
разработку
BLANK
системы
BLANK
баллов
BLANK
и
BLANK
критериев
BLANK
(
знание
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уровень
BLANK
диплома
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
)
BLANK
для
BLANK
оценки
BLANK
квалификации
BLANK
кандидата
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграцию
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
После
BLANK
победы
BLANK
Саркози
BLANK
многие
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
начнет
BLANK
копировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграционную
BLANK
политику
BLANK
США
BLANK
и
BLANK
"
откроет
BLANK
шлюзы
BLANK
коммунитаризма
"
.
BLANK
Однако
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
считают
BLANK
французские
BLANK
политологи
,
BLANK
американская
BLANK
модель
BLANK
предполагает
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
параллельно
BLANK
сосуществующие
BLANK
иммигрантские
BLANK
общины
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
мощное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чувство
BLANK
патриотизма
,
BLANK
мобилизующее
BLANK
и
BLANK
интегрирующее
BLANK
население
BLANK
на
BLANK
основе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
объединяющих
BLANK
ценностей
.
BLANK
Тема
BLANK
патриотизма
BLANK
оказалась
BLANK
не
BLANK
самой
BLANK
близкой
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Саркози
.
BLANK
"
Нация
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
душа
,
BLANK
духовная
BLANK
сущность
"
,
BLANK
-
BLANK
говорил
BLANK
Эрнест
BLANK
Ренан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
1882
BLANK
г
.
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
прагматик
BLANK
и
BLANK
такое
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
духовная
BLANK
сущность
BLANK
для
BLANK
него
,
BLANK
скорее
BLANK
-
BLANK
определенный
BLANK
анахронизм
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитает
BLANK
слову
BLANK
"
нация
"
BLANK
понятия
BLANK
"
французы
"
,
BLANK
"
французское
BLANK
общество
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
общественное
BLANK
мнение
"
,
BLANK
"
страна
"
,
BLANK
ставя
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
правах
BLANK
личности
,
BLANK
а
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа^21
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разное
BLANK
понимание
BLANK
понятий
BLANK
патриотизма
BLANK
и
BLANK
нации
BLANK
отчасти
BLANK
определяет
BLANK
разницу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
подходах
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
и
BLANK
НФ
BLANK
к
BLANK
иммиграционной
BLANK
политике
.
BLANK
Если
BLANK
Ле
BLANK
Пен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апеллирует
BLANK
к
BLANK
чувствам
BLANK
и
BLANK
национальному
BLANK
духу
BLANK
французов
,
BLANK
то
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прагматизму
,
BLANK
и
BLANK
оба
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
здравому
BLANK
смыслу
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Франции
BLANK
видит
BLANK
проблему
BLANK
иммиграции
BLANK
следующим
BLANK
образом
:
BLANK
"
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действительности
BLANK
миграция
BLANK
населения
BLANK
никогда
BLANK
не
BLANK
бывает
BLANK
нейтральной
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
,
BLANK
меняющие
BLANK
страну
,
BLANK
привносят
BLANK
в
BLANK
нее
BLANK
свою
BLANK
историю
,
BLANK
обычаи
,
BLANK
ценности
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
верования
BLANK
и
BLANK
образ
BLANK
жизни
.
BLANK
Они
BLANK
не
BLANK
смогут
BLANK
раствориться
BLANK
в
BLANK
обществе
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
получили
BLANK
визу
BLANK
или
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
пребывание
.
BLANK
Классическое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политкорректное
BLANK
мнение
,
BLANK
согласно
BLANK
которому
BLANK
свобода
BLANK
иммиграции
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
производная
BLANK
от
BLANK
свободного
BLANK
товарооборота
,
BLANK
обмена
BLANK
услугами
BLANK
и
BLANK
капиталами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
лишено
BLANK
смысла
.
BLANK
Утрата
BLANK
корней
BLANK
часто
BLANK
становится
BLANK
испытанием
,
BLANK
фактором
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дестабилизации
,
BLANK
особенно
BLANK
в
BLANK
отсутствие
BLANK
минимальных
BLANK
условий
BLANK
приема
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
:
BLANK
работы
,
BLANK
достойного
BLANK
жилья
.
BLANK
Нельзя
BLANK
скрывать
BLANK
правду
:
BLANK
сложности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
интеграцией
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
кризис
BLANK
предместий
,
BLANK
рост
BLANK
городского
BLANK
насилия
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
являются
BLANK
результатом
BLANK
45
BLANK
лет
BLANK
иммиграции
BLANK
Юг
-
Север
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
плохо
BLANK
организованной
BLANK
и
BLANK
регулируемой
.
BLANK
Феномен
BLANK
миграции
BLANK
может
BLANK
иметь
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительные
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
отрицательные
BLANK
последствия
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
воли
BLANK
решить
BLANK
связанные
BLANK
с
BLANK
ним
BLANK
проблемы
.
BLANK
Он
BLANK
является
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможным
BLANK
и
BLANK
частичным
BLANK
решением
BLANK
демографического
BLANK
кризиса
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенно
BLANK
очевидно
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
чудодейственным
BLANK
лекарством
.
BLANK
Иммиграция
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
служить
BLANK
национальным
BLANK
интересам
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
случае
,
BLANK
если
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопровождается
BLANK
успешной
BLANK
интеграцией
"
^22
.
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
сторонник
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
называемой
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
интеграции
BLANK
иммигрантов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предполагающей
,
BLANK
по
BLANK
сути
,
BLANK
их
BLANK
ассимиляцию
BLANK
во
BLANK
французское
BLANK
общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
строгое
BLANK
соблюдение
BLANK
законов
BLANK
Республики
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
традиций
BLANK
при
BLANK
относительной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
она
BLANK
не
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
противоречие
BLANK
с
BLANK
законом
,
BLANK
свободой
BLANK
в
BLANK
частной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизни
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
2008
BLANK
г
.
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
государственные
BLANK
расходы
BLANK
на
BLANK
интеграцию
BLANK
иммигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
статье
BLANK
"
солидарность
,
BLANK
интеграция
,
BLANK
равенство
BLANK
шансов
"
BLANK
составили
BLANK
12045
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
BLANK
евро
,
BLANK
занимая
BLANK
шестое
BLANK
место
BLANK
в
BLANK
бюджете
.
BLANK
Первые
BLANK
пять
BLANK
занимали
BLANK
расходы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
оборону
,
BLANK
школьное
BLANK
образование
,
BLANK
науку
BLANK
и
BLANK
высшее
BLANK
образование
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безопасность
,
BLANK
финансовые
BLANK
государственные
BLANK
обязательства
.
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
1988
BLANK
по
BLANK
2008
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
развитие
BLANK
кварталов
,
BLANK
заселенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантами
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
семьями
,
BLANK
было
BLANK
инвестировано
BLANK
40
BLANK
млрд
.
BLANK
евро^23
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Реформирование
BLANK
французского
BLANK
законодательства
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
иммиграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
продолжается
.
BLANK
В
BLANK
2009
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
министерство
BLANK
Э
.
BLANK
Бессона
BLANK
разработало
BLANK
ряд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроектов
BLANK
в
BLANK
преддверии
BLANK
нового
BLANK
закона
BLANK
об
BLANK
иммиграции
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
развивают
BLANK
основные
BLANK
положения
BLANK
принятых
BLANK
в
BLANK
ЕС
BLANK
"
директив
BLANK
о
BLANK
"
голубой
BLANK
карте
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
25
BLANK
мая
BLANK
2009
BLANK
г
.
,
BLANK
определяющих
BLANK
условия
BLANK
въезда
BLANK
и
BLANK
пребывания
BLANK
выходцев
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
третьих
BLANK
стран
BLANK
с
BLANK
целью
BLANK
получения
BLANK
высококвалифицированной
BLANK
работы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
директив
-
санкций
"
BLANK
от
BLANK
18
BLANK
июня
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
работодателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимающих
BLANK
на
BLANK
работу
BLANK
нелегалов
BLANK
из
BLANK
третьих
BLANK
стран
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
"
директив
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возвращении
"
BLANK
от
BLANK
16
BLANK
декабря
BLANK
2008
BLANK
г
.
,
BLANK
которые
BLANK
предусматривают
BLANK
общие
BLANK
нормы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
процедуры
BLANK
для
BLANK
стран
BLANK
-
BLANK
членов
BLANK
ЕС
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
высылки
BLANK
нелегалов
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
третьих
BLANK
стран
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пребывание
BLANK
на
BLANK
территории
BLANK
Франции
BLANK
и
BLANK
получение
BLANK
французского
BLANK
гражданства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будут
,
BLANK
согласно
BLANK
планам
BLANK
Бессона
,
BLANK
обусловлены
BLANK
уважением
BLANK
и
BLANK
соблюдением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
солидарности
"
.
BLANK
В
BLANK
случае
BLANK
его
BLANK
нарушения
BLANK
префект
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получает
BLANK
право
BLANK
отказать
BLANK
иностранцу
BLANK
в
BLANK
продлении
BLANK
разрешения
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
.
BLANK
И
BLANK
наоборот
,
BLANK
срок
BLANK
присутствия
BLANK
на
BLANK
французской
BLANK
земле
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимый
BLANK
для
BLANK
получения
BLANK
французского
BLANK
гражданства
,
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
сокращен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
двух
BLANK
лет
BLANK
для
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
"
со
BLANK
всей
BLANK
очевидностью
BLANK
соответствует
BLANK
критериям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассимилированности
"
.
BLANK
"
Хартия
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
BLANK
французского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданина
"
BLANK
должна
BLANK
быть
BLANK
подписана
BLANK
всеми
BLANK
иностранцами
,
BLANK
получающими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французское
BLANK
гражданство
.
BLANK
Для
BLANK
высококвалифицированных
BLANK
иностранцев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
бакалавр
BLANK
плюс
BLANK
три
BLANK
года
BLANK
обучения
BLANK
в
BLANK
вузе
)
,
BLANK
или
BLANK
имеющих
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
пяти
BLANK
лет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стажа
BLANK
работы
BLANK
по
BLANK
профессии
,
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
предоставлена
BLANK
"
голубая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейская
BLANK
карта
"
,
BLANK
облегчающая
BLANK
им
BLANK
доступ
BLANK
на
BLANK
рынок
BLANK
труда
BLANK
и
BLANK
одинаковые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
странах
BLANK
ЕС
.
BLANK
Предусматривается
BLANK
возможность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создания
BLANK
"
зон
BLANK
временного
BLANK
ожидания
"
BLANK
для
BLANK
мигрантов
,
BLANK
нелегально
BLANK
или
BLANK
вне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
установленных
BLANK
правил
,
BLANK
пересекающих
BLANK
границы
.
BLANK
Высылка
BLANK
иммигрантов
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопровождаться
BLANK
запретом
BLANK
на
BLANK
возвращение
BLANK
в
BLANK
любую
BLANK
другую
BLANK
европейскую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страну
BLANK
на
BLANK
максимальный
BLANK
срок
BLANK
до
BLANK
пяти
BLANK
лет
.
BLANK
Максимальный
BLANK
срок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
административного
BLANK
задержания
BLANK
нелегалов
BLANK
предполагается
BLANK
продлить
BLANK
с
BLANK
32
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
45
BLANK
дней
.
BLANK
Проект
BLANK
закона
BLANK
предусматривает
BLANK
также
BLANK
административные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономические
BLANK
и
BLANK
судебные
BLANK
санкции
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
прямо
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
косвенно
BLANK
принимает
BLANK
на
BLANK
работу
BLANK
иностранцев
BLANK
без
BLANK
разрешения
BLANK
на
BLANK
пребывание
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предусмотрены
BLANK
изменения
,
BLANK
касающиеся
BLANK
уточнений
BLANK
условий
,
BLANK
позволяющих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защиту
BLANK
от
BLANK
преследования
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
предоставляет
BLANK
срочную
BLANK
гуманитарную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помощь
BLANK
иностранцам
-
нелегалам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
октябре
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
после
BLANK
длительных
BLANK
дебатов
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
да
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
,
BLANK
Конституционный
BLANK
совет
BLANK
Франции
BLANK
одобрил
BLANK
закон
,
BLANK
принятый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французским
BLANK
парламентом
,
BLANK
запрещающий
BLANK
ношение
BLANK
паранджи
BLANK
в
BLANK
общественных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
местах
.
BLANK
Этот
BLANK
запрет
BLANK
касается
BLANK
двух
BLANK
тысяч
BLANK
женщин
-
мусульманок
BLANK
во
BLANK
Франции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
,
BLANK
согласно
BLANK
статистике
,
BLANK
ее
BLANK
носят
.
BLANK
Вводится
BLANK
полный
BLANK
запрет
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ношение
BLANK
"
одежды
,
BLANK
скрывающей
BLANK
лицо
"
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
паранджи
,
BLANK
никаба
,
BLANK
чадры
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественных
BLANK
местах
BLANK
(
школах
,
BLANK
больницах
,
BLANK
общественном
BLANK
транспорте
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Устанавливается
BLANK
наказание
BLANK
за
BLANK
нарушение
BLANK
новых
BLANK
правил
BLANK
для
BLANK
женщин
BLANK
в
BLANK
виде
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
штрафа
BLANK
в
BLANK
150
BLANK
евро
,
BLANK
который
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
дополнен
BLANK
(
или
BLANK
заменен
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прослушиванием
BLANK
курса
BLANK
лекций
BLANK
о
BLANK
нормах
BLANK
гражданского
BLANK
поведения
.
BLANK
Мужчинам
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заставляющим
BLANK
женщин
BLANK
носить
BLANK
паранджу
,
BLANK
предусмотрено
BLANK
наказание
BLANK
сроком
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
тюрьмы
BLANK
плюс
BLANK
штраф
BLANK
в
BLANK
30
BLANK
тыс
.
BLANK
евро
,
BLANK
причем
BLANK
эти
BLANK
два
BLANK
последних
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наказания
BLANK
удваиваются
,
BLANK
если
BLANK
принужденная
BLANK
к
BLANK
ношению
BLANK
представительница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женского
BLANK
пола
BLANK
является
BLANK
несовершеннолетней
.
BLANK
Закон
BLANK
применяется
BLANK
с
BLANK
весны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
BLANK
г
.
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
в
BLANK
местах
BLANK
отправления
BLANK
религиозного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культа
,
BLANK
что
BLANK
нарушало
BLANK
бы
BLANK
свободу
BLANK
религии
.
BLANK
В
BLANK
остальном
BLANK
закон
BLANK
признан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответствующим
BLANK
конституционным
BLANK
нормам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ДЕБАТЫ
BLANK
О
BLANK
НАЦИОНАЛЬНОЙ
BLANK
ИДЕНТИЧНОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
трех
BLANK
месяцев
BLANK
со
BLANK
2
BLANK
ноября
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
по
BLANK
2
BLANK
февраля
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
проходила
BLANK
официальная
BLANK
дискуссия
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Что
BLANK
означает
BLANK
быть
BLANK
французом
?
"
.
BLANK
Ставилась
BLANK
цель
BLANK
-
BLANK
выявить
BLANK
меры
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
могли
BLANK
бы
BLANK
укрепить
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
французов
BLANK
и
BLANK
республиканские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценности
,
BLANK
возродить
BLANK
гордость
BLANK
быть
BLANK
французом
.
BLANK
Формально
BLANK
она
BLANK
была
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инициирована
BLANK
теперешним
BLANK
министром
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
,
BLANK
интеграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
солидарного
BLANK
развития
BLANK
Э
.
BLANK
Бессоном
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подобная
BLANK
инициатива
BLANK
уже
BLANK
обсуждалась
BLANK
в
BLANK
ходе
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
и
BLANK
была
BLANK
зафиксирована
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
письменного
BLANK
поручения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентом
BLANK
Франции
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
и
BLANK
премьер
-
министром
BLANK
31
BLANK
марта
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
проблеме
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
по
BLANK
словам
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бессона
,
BLANK
постоянен
BLANK
и
BLANK
имеет
BLANK
давнюю
BLANK
историю
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
именно
BLANK
государству
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отводилась
BLANK
решающая
BLANK
роль
.
BLANK
Основными
BLANK
этапами
BLANK
в
BLANK
строительстве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государством
BLANK
французской
BLANK
нации
BLANK
стали
:
BLANK
законы
BLANK
1539
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
об
BLANK
обязательном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использовании
BLANK
французского
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
1793
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
о
BLANK
воинской
BLANK
повинности
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
законы
BLANK
Ферри
BLANK
1881
BLANK
и
BLANK
1882
BLANK
гг
.
BLANK
об
BLANK
обязательной
BLANK
бесплатной
BLANK
школе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закон
BLANK
1905
BLANK
г
.
BLANK
окончательно
BLANK
отделил
BLANK
церковь
BLANK
от
BLANK
государства
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
запрещено
BLANK
ношение
BLANK
символов
BLANK
религиозной
BLANK
принадлежности
BLANK
в
BLANK
школе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Запрет
BLANK
касался
BLANK
и
BLANK
христианских
,
BLANK
и
BLANK
мусульманских
,
BLANK
и
BLANK
иудейских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
символов^24
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дискуссия
BLANK
ставила
BLANK
задачу
BLANK
понять
,
BLANK
что
BLANK
сегодня
,
BLANK
в
BLANK
изменившихся
BLANK
условиях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
когда
BLANK
Франция
BLANK
включена
BLANK
в
BLANK
европейское
BLANK
строительство
,
BLANK
в
BLANK
процесс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глобализации
,
BLANK
в
BLANK
мировые
BLANK
миграционные
BLANK
потоки
,
BLANK
перед
BLANK
лицом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
демографических
BLANK
проблем
,
BLANK
роста
BLANK
индивидуализма
BLANK
и
BLANK
этнического
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозного
BLANK
и
BLANK
географического
BLANK
коммунитаризма
)
,
BLANK
представляет
BLANK
собой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французская
BLANK
нация
,
BLANK
что
BLANK
ее
BLANK
объединяет
BLANK
и
BLANK
лежит
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
ее
BLANK
стремления
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самосохранению
.
BLANK
С
BLANK
другой
BLANK
стороны
,
BLANK
власть
BLANK
сама
BLANK
стремилась
BLANK
дать
BLANK
обществу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
какие
-
то
BLANK
ориентиры
,
BLANK
объединяющие
BLANK
цели
,
BLANK
поводы
BLANK
для
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гордости
.
BLANK
"
По
BLANK
определению
BLANK
одного
BLANK
французского
BLANK
философа
,
BLANK
нация
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
группа
BLANK
людей
,
BLANK
имеющих
BLANK
общий
BLANK
проект
,
BLANK
-
BLANK
замечает
BLANK
депутат
BLANK
Национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассамблеи
BLANK
Тьерри
BLANK
Мариани
.
BLANK
-
BLANK
Вот
BLANK
мы
BLANK
и
BLANK
пытаемся
BLANK
выяснить
:
BLANK
каков
BLANK
наш
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проект
,
BLANK
и
BLANK
есть
BLANK
ли
BLANK
он
BLANK
вообще
?
"
^25
.
BLANK
Отчасти
BLANK
дискуссия
BLANK
носила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патриотично
-
воспитательный
BLANK
характер
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
ставила
BLANK
вопрос
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимости
BLANK
осознать
BLANK
принадлежность
BLANK
к
BLANK
великой
BLANK
цивилизации
,
BLANK
культуре
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усвоить
BLANK
ее
BLANK
ценности
BLANK
и
BLANK
традиции
.
BLANK
Она
BLANK
завершилась
BLANK
конференцией
BLANK
незадолго
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2010
BLANK
г
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
и
BLANK
можно
BLANK
было
BLANK
ожидать
,
BLANK
противники
BLANK
и
BLANK
скептики
BLANK
дискуссии
BLANK
обвинили
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
дебаты
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
сугубо
BLANK
политический
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популистский
,
BLANK
беспроигрышный
BLANK
ход
BLANK
и
BLANK
желание
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
подыграть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
настроениям
BLANK
обывателей
BLANK
перед
BLANK
региональными
BLANK
и
BLANK
президентскими
BLANK
выборами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Правительство
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
очередь
BLANK
объяснило
,
BLANK
что
BLANK
никакой
BLANK
связи
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предстоящими
BLANK
выборами
,
BLANK
которые
BLANK
проходят
BLANK
практически
BLANK
каждый
BLANK
год
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
уровнях
BLANK
власти
BLANK
-
BLANK
местном
,
BLANK
региональном
,
BLANK
в
BLANK
Европарламент
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проведение
BLANK
дебатов
BLANK
не
BLANK
имеет
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Публичные
BLANK
дискуссии
BLANK
проходили
BLANK
в
BLANK
каждой
BLANK
из
BLANK
100
BLANK
префектур
BLANK
страны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Французам
BLANK
было
BLANK
задано
BLANK
200
BLANK
вопросов
,
BLANK
четыре
BLANK
из
BLANK
16
BLANK
глав
BLANK
анкеты
BLANK
касались
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
темы
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Как
BLANK
считают
BLANK
известные
BLANK
демографы
BLANK
М
.
BLANK
Трибаля
BLANK
и
BLANK
Ж
.
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кальтенбах
,
BLANK
так
BLANK
называемая
BLANK
гуманистическая
BLANK
дифференциалистская
BLANK
мораль
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
игнорирует
BLANK
или
BLANK
не
BLANK
замечает
BLANK
рост
BLANK
влияния
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнорелигиозного
BLANK
партикуляризма
BLANK
и
BLANK
исламского
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
свойственна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
политико
-
административным
BLANK
и
BLANK
определенным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
интеллектуальным
BLANK
слоям
BLANK
населения
BLANK
и
BLANK
СМИ
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
французам
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом^26
.
BLANK
Тем
BLANK
значимее
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
дебатам
BLANK
превзошел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ожидания
,
BLANK
и
BLANK
они
BLANK
заняли
BLANK
практически
BLANK
все
BLANK
медийное
BLANK
пространство
BLANK
Франции
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
три
BLANK
месяца
BLANK
прошло
BLANK
350
BLANK
собраний
BLANK
на
BLANK
местах
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
приняли
BLANK
участие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
,
BLANK
представители
BLANK
ассоциаций
,
BLANK
религиозных
BLANK
общин
,
BLANK
иностранцы
BLANK
и
BLANK
те
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кто
BLANK
недавно
BLANK
получил
BLANK
французское
BLANK
гражданство
.
BLANK
Были
BLANK
представлены
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политические
BLANK
идеологии
BLANK
от
BLANK
НФ
BLANK
до
BLANK
коммунистической
BLANK
партии
.
BLANK
Местная
BLANK
пресса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
освещала
BLANK
дебаты
BLANK
значительно
BLANK
более
BLANK
широко
BLANK
и
BLANK
менее
BLANK
критично
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
.
BLANK
Открытый
BLANK
для
BLANK
дискуссии
BLANK
сайт
BLANK
зарегистрировал
BLANK
760
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посещений
,
BLANK
56
BLANK
тыс
.
BLANK
откликов
,
BLANK
4
.
1
BLANK
млн
.
BLANK
страниц
BLANK
обмена
BLANK
мнениями
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результате
,
BLANK
как
BLANK
считает
BLANK
инициатор
BLANK
дискуссии
BLANK
Э
.
BLANK
Бессон
,
BLANK
можно
BLANK
сделать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пять
BLANK
основных
BLANK
выводов
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
существует
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
определяется
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
такими
BLANK
понятиями
,
BLANK
как
BLANK
"
ценности
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
сопричастность
"
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
изменяется
BLANK
со
BLANK
временем
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
имеет
BLANK
тенденцию
BLANK
к
BLANK
ослаблению
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
необходимо
BLANK
ее
BLANK
больше
BLANK
ценить
BLANK
и
BLANK
видеть
BLANK
важность
BLANK
ее
BLANK
сохранения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
,
BLANK
проведенный
BLANK
Институтом
BLANK
социальных
BLANK
исследований
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
области
BLANK
маркетинга
BLANK
и
BLANK
общественного
BLANK
мнения
BLANK
-
BLANK
TNS
BLANK
Sofres
BLANK
(
Taylor
BLANK
Nelson
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sofres
)
BLANK
среди
BLANK
французов
,
BLANK
показал
,
BLANK
что
BLANK
76%
BLANK
участвовавших
BLANK
в
BLANK
дискуссии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
французская
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
существует
;
BLANK
74
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
горды
BLANK
своей
BLANK
принадлежностью
BLANK
к
BLANK
французской
BLANK
нации
.
BLANK
93%
BLANK
опрошенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
принадлежность
BLANK
к
BLANK
французской
BLANK
нации
BLANK
определяется
BLANK
комплексом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
;
BLANK
91
BLANK
-
BLANK
общим
BLANK
языком
;
BLANK
86
BLANK
-
BLANK
общими
BLANK
ценностями
;
BLANK
84
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общей
BLANK
историей
BLANK
и
BLANK
культурой
;
BLANK
82%
BLANK
-
BLANK
разнообразием
BLANK
культур
.
BLANK
65%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
респондентов
BLANK
признают
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
чувство
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
ослаблено
BLANK
и
BLANK
основной
BLANK
причиной
BLANK
считают
BLANK
не
BLANK
иммиграцию
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утрату
BLANK
общих
BLANK
ценностей
.
BLANK
В
BLANK
качестве
BLANK
главных
BLANK
средств
,
BLANK
которые
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способствовать
BLANK
усилению
BLANK
чувств
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
называются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школа
BLANK
(
78%
)
,
BLANK
семья
BLANK
(
57%
)
BLANK
и
BLANK
политическая
BLANK
инициатива
BLANK
(
51%
)
.
BLANK
Дистанцируясь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
упреков
,
BLANK
скептически
BLANK
оценивающих
BLANK
подобные
BLANK
дискуссии
,
BLANK
французскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководству
BLANK
было
BLANK
важно
BLANK
подчеркнуть
,
BLANK
что
BLANK
дебаты
BLANK
не
BLANK
были
BLANK
обусловлены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемами
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
ростом
BLANK
влияния
BLANK
исламского
BLANK
фундаментализма
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Менее
BLANK
1
/
3
BLANK
французов
,
BLANK
высказавшихся
BLANK
открыто
BLANK
или
BLANK
опосредованно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апеллировали
BLANK
к
BLANK
проблемам
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
ислама
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Почти
BLANK
половина
BLANK
участников
BLANK
дискуссии
BLANK
попыталась
BLANK
определить
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Половина
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
его
BLANK
главной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющей
BLANK
называла
BLANK
историческое
,
BLANK
культурное
,
BLANK
языковое
BLANK
наследие
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другие
BLANK
-
BLANK
главные
BLANK
принципы
BLANK
и
BLANK
ценности
:
BLANK
свободу
,
BLANK
равенство
,
BLANK
братство
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светскость
,
BLANK
уважение
.
BLANK
Тех
,
BLANK
кто
BLANK
настаивал
BLANK
на
BLANK
существовании
BLANK
общей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идеи
,
BLANK
было
BLANK
меньше
,
BLANK
но
BLANK
их
BLANK
оценки
BLANK
были
BLANK
красноречивее
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Значительная
BLANK
часть
BLANK
считала
BLANK
необходимым
BLANK
соблюдение
BLANK
равновесия
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правами
BLANK
и
BLANK
обязанностями
BLANK
граждан
BLANK
Французской
BLANK
Республики
.
BLANK
Такие
BLANK
понятия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
"
чувство
BLANK
гражданского
BLANK
долга
"
,
BLANK
"
гражданство
"
BLANK
-
BLANK
регулярно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
присутствовали
BLANK
в
BLANK
определении
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
указывали
BLANK
на
BLANK
разрыв
,
BLANK
существующий
BLANK
между
BLANK
политической
BLANK
риторикой
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
республиканских
BLANK
ценностях
BLANK
и
BLANK
реальностью
,
BLANK
между
BLANK
"
формальной
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
реальной
"
BLANK
республиками
,
BLANK
говорили
BLANK
о
BLANK
дискриминации
,
BLANK
которая
BLANK
наносит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ущерб
BLANK
республиканским
BLANK
ценностям
,
BLANK
о
BLANK
"
проблемных
"
BLANK
кварталах
,
BLANK
в
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятие
BLANK
национального
BLANK
единства
BLANK
полностью
BLANK
отсутствует
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недавно
BLANK
проведенное
BLANK
исследование
,
BLANK
контент
-
анализ
BLANK
26
BLANK
тыс
.
BLANK
высказываний
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделанных
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
дискуссии
,
BLANK
подтверждает
,
BLANK
что
BLANK
тема
BLANK
иммиграции
BLANK
(
27%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высказываний
)
BLANK
занимает
BLANK
2
-
ое
BLANK
место
BLANK
после
BLANK
замечаний
BLANK
и
BLANK
нареканий
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
ее
BLANK
организацией
BLANK
и
BLANK
проведением
BLANK
(
29%
)
^27
.
BLANK
Результаты
BLANK
дебатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подтвердили
BLANK
устойчивость
BLANK
выявленных
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
ходе
BLANK
ценностных
BLANK
ориентации
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждений
BLANK
французов
.
BLANK
Они
BLANK
во
BLANK
многом
BLANK
совпадают
BLANK
с
BLANK
результатами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предваряющего
BLANK
их
BLANK
опроса
,
BLANK
проведенного
BLANK
после
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
,
BLANK
по
BLANK
проблемам
,
BLANK
связанным
BLANK
с
BLANK
французским
BLANK
обществом
.
BLANK
Отношение
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дебатам
BLANK
среди
BLANK
политиков
,
BLANK
чиновников
BLANK
и
BLANK
простых
BLANK
французов
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неоднозначным
.
BLANK
Около
BLANK
50%
BLANK
французов
BLANK
высказали
BLANK
неудовлетворенность
BLANK
тем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
велась
BLANK
дискуссия^28
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Среди
BLANK
правых
BLANK
Доминик
BLANK
де
BLANK
Вильпен
,
BLANK
Ален
BLANK
Жюппе
,
BLANK
Жан
-
Пьер
BLANK
Раффарен
BLANK
и
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
старались
BLANK
держаться
BLANK
в
BLANK
стороне
BLANK
от
BLANK
инициативы
BLANK
своего
BLANK
коллеги
BLANK
Э
.
BLANK
Бессона
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напротив
,
BLANK
Бернар
BLANK
Кушнер
,
BLANK
бывший
BLANK
министр
BLANK
иностранных
BLANK
дел
,
BLANK
считает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимым
BLANK
дать
BLANK
французам
BLANK
возможность
BLANK
высказаться
,
BLANK
снять
BLANK
табу
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторых
BLANK
тем
,
BLANK
"
чтобы
BLANK
не
BLANK
провоцировать
BLANK
болезненные
BLANK
инстинкты
"
:
BLANK
"
Нам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
BLANK
понять
,
BLANK
почему
BLANK
значительная
BLANK
часть
BLANK
французов
BLANK
голосует
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национальный
BLANK
фронт
,
BLANK
.
.
.
BLANK
не
BLANK
все
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
расисты
BLANK
и
BLANK
ксенофобы
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
BLANK
опасаются
BLANK
глобализации
,
BLANK
европейского
BLANK
строительства
,
BLANK
открытия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границ
BLANK
для
BLANK
иностранцев
BLANK
и
BLANK
ислама
,
BLANK
сомневаются
,
BLANK
что
BLANK
государство
BLANK
сможет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защитить
BLANK
их
BLANK
и
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
является
BLANK
предметом
BLANK
национальной
BLANK
специфики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
:
BLANK
ее
BLANK
социальные
BLANK
завоевания
,
BLANK
культуру
,
BLANK
язык
,
BLANK
международное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияние
"
^29
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полезность
BLANK
дискуссии
BLANK
правые
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
не
BLANK
оставлять
BLANK
тему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
нации
"
,
BLANK
"
иммиграции
"
BLANK
прерогативой
BLANK
"
крайне
BLANK
правых
"
BLANK
или
BLANK
"
крайне
BLANK
левых
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признавая
,
BLANK
что
BLANK
проблема
BLANK
существует
,
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
глобализация
BLANK
стала
BLANK
серьезным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испытанием
BLANK
для
BLANK
сохранения
BLANK
национальной
BLANK
идентичности^30
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
эпоху
BLANK
глобализации
BLANK
помимо
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
двойной
,
BLANK
тройной
BLANK
идентичности
BLANK
-
BLANK
региональной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейской
,
BLANK
религиозной
,
BLANK
сексуальной
,
BLANK
профессиональной
,
BLANK
моральной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзной
,
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
которой
BLANK
французы
BLANK
могли
BLANK
бы
BLANK
себя
BLANK
причислить
,
BLANK
если
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
об
BLANK
идентичности
BLANK
был
BLANK
поставлен
BLANK
иначе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Распространено
BLANK
также
BLANK
мнение
,
BLANK
что
BLANK
подобными
BLANK
дискуссиями
BLANK
правительство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отвлекает
BLANK
французов
BLANK
от
BLANK
других
BLANK
более
BLANK
существенных
BLANK
социальных
BLANK
проблем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имитирует
BLANK
обеспокоенность
BLANK
решением
BLANK
иммиграционной
BLANK
проблемы
,
BLANK
при
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
игнорируя
BLANK
и
BLANK
закрывая
BLANK
глаза
BLANK
на
BLANK
реальные
BLANK
проблемы
BLANK
с
BLANK
ней
BLANK
связанные^31
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заявление
BLANK
Саркози
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
оставаться
BLANK
глухим
BLANK
к
BLANK
крику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа
,
BLANK
известный
BLANK
историк
BLANK
Э
.
BLANK
Тодд
BLANK
считает
BLANK
лицемерным
:
BLANK
"
"
Саркосизм
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
играет
BLANK
на
BLANK
двух
BLANK
полюсах
,
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
,
BLANK
на
BLANK
ненависти
,
BLANK
недовольстве
,
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другой
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
пользу
BLANK
мусульман
,
BLANK
назначая
BLANK
Рашиду
BLANK
Дати
BLANK
и
BLANK
Рама
BLANK
Яда
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
.
BLANK
В
BLANK
реальности
BLANK
же
BLANK
вся
BLANK
эта
BLANK
этническая
BLANK
тематика
BLANK
используется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
была
BLANK
забыта
BLANK
классовая
.
.
.
BLANK
Помимо
BLANK
расчетов
,
BLANK
связанных
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональными
BLANK
выборами
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2010
,
BLANK
очевидно
,
BLANK
что
BLANK
президент
BLANK
имеет
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
долгосрочные
BLANK
интересы
BLANK
-
BLANK
заставить
BLANK
население
BLANK
забыть
BLANK
данные
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентской
BLANK
компании
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
предвыборные
BLANK
обещания
BLANK
и
BLANK
заявить
BLANK
о
BLANK
себе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
В
BLANK
любом
BLANK
случае
,
BLANK
проблема
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
нервирует
"
BLANK
всех
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
все
BLANK
понимают
,
BLANK
что
BLANK
после
BLANK
дебатов
BLANK
разногласия
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществе
BLANK
могут
BLANK
только
BLANK
усилиться
"
^32
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сам
BLANK
Саркози
BLANK
в
BLANK
своих
BLANK
выступлениях
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
дискуссии
BLANK
так
BLANK
объяснил
BLANK
свое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
них
:
BLANK
"
Проблема
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
касается
BLANK
нас
BLANK
всех
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
То
,
BLANK
что
BLANK
происходит
BLANK
в
BLANK
промышленности
,
BLANK
сельском
BLANK
хозяйстве
,
BLANK
сельской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
местности
,
BLANK
в
BLANK
среде
BLANK
малого
BLANK
бизнеса
BLANK
связано
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
экономикой
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
исчезновением
BLANK
определенной
BLANK
формы
BLANK
цивилизации
,
BLANK
наследуемых
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
передаваемых
BLANK
народом
BLANK
ценностей
,
BLANK
культуры
BLANK
труда
.
.
.
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мешанина
BLANK
общин
BLANK
и
BLANK
индивидов
.
.
.
BLANK
это
BLANK
страна
BLANK
толерантности
BLANK
и
BLANK
уважения
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
она
BLANK
требует
BLANK
и
BLANK
уважения
BLANK
к
BLANK
себе
,
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
нет
BLANK
места
BLANK
парандже
.
.
.
BLANK
Стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
BLANK
означает
BLANK
вступить
BLANK
в
BLANK
особую
BLANK
форму
BLANK
цивилизации
,
BLANK
ценностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обычаев
"
^33
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Премьер
-
министр
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийон
BLANK
видит
BLANK
необходимость
BLANK
постоянного
BLANK
проведения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подобных
BLANK
дискуссий
,
BLANK
считая
,
BLANK
что
BLANK
"
вопрос
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
же
BLANK
старый
,
BLANK
как
BLANK
Франция
BLANK
и
BLANK
такой
BLANK
же
BLANK
многозначный
,
BLANK
как
BLANK
французы
"
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитает
BLANK
термину
BLANK
"
смешанная
BLANK
Франция
"
BLANK
(
"
France
BLANK
metissee
"
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
многообразная
BLANK
Франция
"
BLANK
(
"
France
BLANK
plurielle
"
)
.
BLANK
Его
BLANK
позиция
BLANK
-
BLANK
несколько
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
сдержанная
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
президента
.
BLANK
Он
BLANK
отстаивает
BLANK
светскость
BLANK
Республики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
открытое
BLANK
обсуждение
BLANK
проблемных
BLANK
вопросов
BLANK
сосуществования
BLANK
различных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
конфессий
.
BLANK
В
BLANK
частности
,
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
высказывался
BLANK
против
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
строительства
BLANK
минаретов
,
BLANK
полагая
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
допустимо
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
случае
,
BLANK
если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
гармонично
BLANK
вписываются
BLANK
в
BLANK
окружающую
BLANK
городскую
,
BLANK
социальную
BLANK
среду
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Необходимо
BLANK
бороться
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
мусульманами
,
BLANK
а
BLANK
с
BLANK
интегризмом
"
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
он
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
он
BLANK
был
BLANK
среди
BLANK
главных
BLANK
инициаторов
BLANK
закона
,
BLANK
запрещающего
BLANK
ношение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманками
BLANK
платков
BLANK
в
BLANK
школе
.
BLANK
Для
BLANK
него
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
заключается
BLANK
в
BLANK
"
способности
BLANK
нации
BLANK
интегрировать
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
"
^34
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отношение
BLANK
социалистов
BLANK
к
BLANK
дебатам
BLANK
скорее
BLANK
отрицательное
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительное
.
BLANK
Они
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
многие
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
затее
BLANK
-
BLANK
способ
BLANK
отвлечь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
французов
BLANK
от
BLANK
сложной
BLANK
социально
-
экономической
BLANK
ситуации
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
"
Французов
BLANK
больше
BLANK
беспокоит
BLANK
не
BLANK
их
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зарплата
,
BLANK
которую
BLANK
они
BLANK
получат
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
месяца
"
,
BLANK
-
BLANK
полагает
BLANK
лидер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалистической
BLANK
партии
BLANK
Мартин
BLANK
Обри
.
BLANK
Социалисты
BLANK
выдвинули
BLANK
требование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднить
BLANK
Министерство
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
критикуя
BLANK
развязавшуюся
BLANK
дискуссию
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалисты
BLANK
отстаивают
BLANK
свое
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
определение
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
BLANK
"
Идентичность
BLANK
Франции
BLANK
слишком
BLANK
ценна
,
BLANK
чтобы
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использовать
BLANK
в
BLANK
электоральных
BLANK
или
BLANK
ура
-
патриотических
BLANK
целях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительственной
BLANK
пропаганды
"
^35
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
они
.
BLANK
Для
BLANK
них
BLANK
французская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
означает
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
социально
BLANK
ориентированную
BLANK
модель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономики
,
BLANK
"
право
BLANK
почвы
"
BLANK
в
BLANK
предоставлении
BLANK
гражданства
,
BLANK
светский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характер
BLANK
Республики
,
BLANK
социальную
BLANK
поддержку
BLANK
граждан
,
BLANK
"
смешанную
BLANK
Францию
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
"
France
BLANK
metissee
"
,
BLANK
концепция
,
BLANK
выдвинутая
BLANK
Сеголен
BLANK
Руаяль
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2007
BLANK
г
.
)
.
BLANK
В
BLANK
политике
,
BLANK
проводимой
BLANK
правыми
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалисты
BLANK
видят
BLANK
поощрение
BLANK
эгоизма
BLANK
в
BLANK
ущерб
BLANK
коллективизма
BLANK
и
BLANK
стремление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
используя
BLANK
тему
BLANK
иммиграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разъединить
BLANK
Францию
BLANK
вместо
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
ее
BLANK
объединить
.
BLANK
В
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
этим
BLANK
М
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обри
BLANK
приводит
BLANK
популярное
BLANK
среди
BLANK
французов
BLANK
высказывание
BLANK
Де
BLANK
Голля
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
существует
BLANK
две
BLANK
категории
BLANK
французов
:
BLANK
одни
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
думают
,
BLANK
что
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
существуют
BLANK
две
BLANK
категории
BLANK
французов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остальные
.
BLANK
Общую
BLANK
идентичность
,
BLANK
считает
BLANK
Обри
,
BLANK
нельзя
BLANK
сформировать
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начиная
BLANK
со
BLANK
слов
BLANK
"
или
BLANK
ты
BLANK
любишь
BLANK
Францию
,
BLANK
или
BLANK
ты
BLANK
ее
BLANK
покидаешь
"
^36
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Увязывание
BLANK
проблемы
BLANK
идентичности
BLANK
с
BLANK
иммиграцией
,
BLANK
считают
BLANK
левые
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приносит
BLANK
пользы
BLANK
ни
BLANK
мигрантам
,
BLANK
ни
BLANK
Франции
.
BLANK
Поэтому
BLANK
социалисты
BLANK
выдвигают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другой
BLANK
лозунг
:
BLANK
"
Если
BLANK
ты
BLANK
любишь
BLANK
Францию
,
BLANK
ты
BLANK
строишь
BLANK
ее
BLANK
вместе
BLANK
с
BLANK
нами
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сама
BLANK
Руаяль
BLANK
призвала
BLANK
французов
BLANK
не
BLANK
игнорировать
BLANK
дебаты
BLANK
и
BLANK
рассматривать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
BLANK
как
BLANK
повод
BLANK
вернуться
BLANK
к
BLANK
символам
BLANK
нации
.
BLANK
Большинство
BLANK
же
BLANK
левых
BLANK
критично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высказались
BLANK
по
BLANK
поводу
BLANK
дискуссии
,
BLANK
обвиняя
BLANK
правых
BLANK
в
BLANK
предвыборном
BLANK
цинизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
считая
BLANK
ее
BLANK
на
BLANK
100%
BLANK
политическим
BLANK
предвыборным
BLANK
ходом
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
крайне
BLANK
правых
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
председателя
BLANK
НФ
BLANK
Марин
BLANK
Ле
BLANK
Пен
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
организовало
BLANK
"
массированную
BLANK
медийную
BLANK
дискуссию
"
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
популярность
BLANK
у
BLANK
избирателей
,
BLANK
голосовавших
BLANK
до
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
НФ
,
BLANK
которая
,
BLANK
по
BLANK
ее
BLANK
мнению
,
BLANK
падает
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
эта
BLANK
часть
BLANK
электората
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
старается
BLANK
дистанцироваться
BLANK
от
BLANK
правящей
BLANK
партии^37
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
главным
BLANK
для
BLANK
сторонников
BLANK
НФ
BLANK
является
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
дискуссия
BLANK
по
BLANK
этим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
болезненным
BLANK
для
BLANK
Франции
BLANK
проблемам
BLANK
наконец
BLANK
открыта
,
BLANK
хотя
BLANK
для
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потребовалось
BLANK
25
BLANK
лет
,
BLANK
в
BLANK
течение
BLANK
которых
BLANK
НФ
BLANK
последовательно
BLANK
к
BLANK
ней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призывал
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
целом
BLANK
лидеры
BLANK
НФ
BLANK
скептически
BLANK
отнеслись
BLANK
к
BLANK
этим
,
BLANK
по
BLANK
их
BLANK
мнению
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
псевдодебатам
"
,
BLANK
предполагая
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
итоги
,
BLANK
скорее
BLANK
всего
,
BLANK
были
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определены
BLANK
заранее
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мнение
BLANK
простых
BLANK
французов
BLANK
различно
.
BLANK
Кто
-
то
BLANK
связывает
BLANK
национальную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
с
BLANK
правом
BLANK
почвы
,
BLANK
другие
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
и
BLANK
выступают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
французов
,
BLANK
которые
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
конфликта
BLANK
окажутся
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
Франции
.
BLANK
Бесспорно
BLANK
другое
.
BLANK
Какой
BLANK
бы
BLANK
ни
BLANK
была
BLANK
причина
BLANK
дебатов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
дали
BLANK
возможность
BLANK
французам
BLANK
высказаться
BLANK
и
BLANK
чаще
BLANK
всего
BLANK
критично
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношении
BLANK
происходящих
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
этноконфессиональных
BLANK
изменений
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграционной
BLANK
политики
,
BLANK
гражданской
BLANK
солидарности
.
BLANK
"
Как
BLANK
можно
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
,
BLANK
если
BLANK
мы
BLANK
возвеличиваем
BLANK
идентичность
BLANK
других
BLANK
и
BLANK
стыдимся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственной
.
BLANK
Необходимо
BLANK
прекратить
BLANK
считать
BLANK
точку
BLANK
зрения
BLANK
политических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элит
BLANK
мнением
BLANK
народа
"
,
BLANK
-
BLANK
резюмирует
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
участников
BLANK
дискуссии^38
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Действительно
,
BLANK
дискуссия
BLANK
продемонстрировала
,
BLANK
что
BLANK
продолжать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
игнорировать
BLANK
мнение
BLANK
французов
BLANK
по
BLANK
такой
BLANK
сложной
BLANK
и
BLANK
деликатной
BLANK
проблеме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
национальное
BLANK
самосознание
,
BLANK
противоречия
,
BLANK
возникшие
BLANK
вследствие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществования
BLANK
различных
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
религий
BLANK
в
BLANK
обществе
,
BLANK
нельзя
.
BLANK
СМИ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
,
BLANK
соблюдая
BLANK
пресловутую
BLANK
политкорректность
,
BLANK
загоняют
BLANK
недовольство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
в
BLANK
тупик
,
BLANK
выходом
BLANK
из
BLANK
которого
,
BLANK
в
BLANK
лучшем
BLANK
случае
,
BLANK
является
BLANK
рост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияния
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
взглядов
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
партий
.
BLANK
"
Наша
BLANK
нация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
оставаться
BLANK
социальной
,
BLANK
солидарной
,
BLANK
светской
,
BLANK
отвергающей
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
попытки
BLANK
коммунитаризма
BLANK
и
BLANK
этнического
BLANK
лоббизма
.
.
.
BLANK
Если
BLANK
ты
BLANK
француз
,
BLANK
ты
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должен
BLANK
разбивать
,
BLANK
жечь
,
BLANK
разрушать
BLANK
все
BLANK
вокруг
,
BLANK
если
BLANK
страна
BLANK
твоих
BLANK
предков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выиграла
,
BLANK
или
BLANK
проиграла
BLANK
футбольный
BLANK
матч
"
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
одни
.
BLANK
"
Быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
BLANK
означает
BLANK
любить
BLANK
и
BLANK
уважать
BLANK
свою
BLANK
страну
,
BLANK
национальные
BLANK
символы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светский
BLANK
характер
BLANK
Республики
"
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
другие^39
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Светский
BLANK
характер
BLANK
Республики
,
BLANK
лаицизм
BLANK
(
секуляризм
)
BLANK
-
BLANK
принципиальные
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
французов
BLANK
черты
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
В
BLANK
1905
BLANK
г
.
BLANK
лаицизм
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
был
BLANK
закреплен
BLANK
законом
.
BLANK
Но
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
Франции
BLANK
с
BLANK
ее
BLANK
растущим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманским
BLANK
населением
BLANK
политикам
BLANK
и
BLANK
общественным
BLANK
деятелям
BLANK
и
BLANK
справа
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слева
BLANK
он
BLANK
видится
BLANK
как
BLANK
важный
BLANK
инструмент
BLANK
сохранения
BLANK
национального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единства
,
BLANK
более
BLANK
того
,
BLANK
лаицизм
,
BLANK
секуляризм
,
BLANK
светскость
BLANK
признаются
BLANK
важной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющей
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Республиканский
BLANK
секуляризм
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственная
BLANK
политика
BLANK
отделения
BLANK
религии
BLANK
от
BLANK
государства
BLANK
находит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понимание
BLANK
и
BLANK
у
BLANK
простых
BLANK
французов
.
BLANK
Согласно
BLANK
опросу
,
BLANK
проведенному
BLANK
в
BLANK
ноябре
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
французской
BLANK
газетой
BLANK
Le
BLANK
Parisien
,
BLANK
60%
BLANK
респондентов
,
BLANK
половина
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
BLANK
-
BLANK
сторонники
BLANK
левых
BLANK
партий
,
BLANK
назвали
BLANK
лаицизм
BLANK
среди
BLANK
важнейших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элементов
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Французы
BLANK
видят
BLANK
равноправие
BLANK
вер
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отсутствии
BLANK
внешних
BLANK
признаков
BLANK
религиозной
BLANK
принадлежности
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
демонстрации
.
BLANK
Этот
BLANK
подход
BLANK
резко
BLANK
отличается
BLANK
от
BLANK
многих
BLANK
других
BLANK
стран
,
BLANK
где
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политическая
BLANK
корректность
BLANK
толкуется
BLANK
как
BLANK
поощрение
BLANK
различий
.
BLANK
"
Для
BLANK
меня
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
твердо
BLANK
придерживающейся
BLANK
левых
BLANK
взглядов
,
BLANK
-
BLANK
пишет
BLANK
французская
BLANK
журналистка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Агнесс
BLANK
Пуарье
,
BLANK
-
BLANK
защита
BLANK
секуляризма
BLANK
представляется
BLANK
единственным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способом
BLANK
гарантировать
BLANK
культурное
BLANK
разнообразие
BLANK
и
BLANK
национальное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единство
"
.
BLANK
Французский
BLANK
ученый
,
BLANK
автор
BLANK
книги
BLANK
"
Мир
BLANK
без
BLANK
богов
"
,
BLANK
потомок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эмигрантов
BLANK
первой
BLANK
волны
BLANK
из
BLANK
России
,
BLANK
Андре
BLANK
Гржебин
,
BLANK
полагает
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государство
BLANK
не
BLANK
должно
BLANK
вступать
BLANK
в
BLANK
дискуссии
BLANK
ни
BLANK
с
BLANK
какими
BLANK
религиозными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессиями
:
BLANK
"
Вообще
,
BLANK
когда
BLANK
вы
BLANK
приезжаете
BLANK
в
BLANK
страну
,
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
переговоров
BLANK
между
BLANK
вами
BLANK
и
BLANK
страной
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
А
.
BLANK
Гржебин
.
BLANK
-
BLANK
Если
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравится
BLANK
страна
,
BLANK
уезжайте
.
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
требовать
BLANK
для
BLANK
себя
BLANK
права
BLANK
француза
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
мусульманина
.
.
.
BLANK
Ценность
BLANK
Франции
BLANK
и
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
она
BLANK
может
BLANK
предложить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцам
,
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
у
BLANK
нее
BLANK
нет
BLANK
больше
BLANK
ценностей
,
BLANK
а
BLANK
есть
BLANK
сила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свободы
"
^40
.
BLANK
И
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
необходимо
BLANK
объяснять
BLANK
красоту
BLANK
этой
BLANK
мысли
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
вопрос
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
может
BLANK
ли
BLANK
ислам
BLANK
в
BLANK
принципе
BLANK
стать
BLANK
светским
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поскольку
BLANK
законы
BLANK
шариата
BLANK
регулируют
BLANK
все
BLANK
стороны
BLANK
жизни
BLANK
мусульманских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стран
BLANK
-
BLANK
государственные
,
BLANK
судебные
,
BLANK
семейные
,
BLANK
образовательные
.
BLANK
Сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характерными
BLANK
для
BLANK
католической
BLANK
Франции
BLANK
явлениями
BLANK
стали
BLANK
наступление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ислама
BLANK
и
BLANK
атеизма
BLANK
и
BLANK
отступление
BLANK
католицизма
.
BLANK
Христианство
BLANK
не
BLANK
упоминается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
цивилизационной
BLANK
основы
BLANK
Евросоюза
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европейской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конституции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Практическим
BLANK
итогом
BLANK
дебатов
BLANK
стало
BLANK
создание
BLANK
постоянной
BLANK
комиссии
,
BLANK
которая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
следить
BLANK
за
BLANK
выполнением
BLANK
принятых
BLANK
по
BLANK
итогам
BLANK
дискуссии
BLANK
мер
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
продолжать
BLANK
начатый
BLANK
диалог
.
BLANK
Было
BLANK
решено
BLANK
создать
BLANK
"
дневник
BLANK
гражданина
"
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школьников
BLANK
на
BLANK
все
BLANK
время
BLANK
их
BLANK
обучения
.
BLANK
На
BLANK
фронтонах
BLANK
школ
BLANK
должны
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
водружены
BLANK
флаги
BLANK
Французской
BLANK
Республики
.
BLANK
Предусматривается
BLANK
подробное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучение
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
Декларации
BLANK
прав
BLANK
человека
BLANK
и
BLANK
гражданина
BLANK
и
BLANK
чтение
BLANK
лекций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
о
BLANK
христианских
BLANK
корнях
BLANK
французской
BLANK
культуры
BLANK
и
BLANK
либеральных
BLANK
ценностях
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отныне
BLANK
будет
BLANK
торжественно
BLANK
отмечаться
BLANK
получение
BLANK
гражданства
.
BLANK
Особое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
планируется
BLANK
уделять
BLANK
обучению
BLANK
французскому
BLANK
языку
BLANK
в
BLANK
рамках
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
интеграции
"
.
BLANK
Согласно
BLANK
исследованиям
,
BLANK
около
BLANK
77%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступают
BLANK
за
BLANK
изучение
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
Марсельезы^41
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
,
BLANK
проведенный
BLANK
Институтом
BLANK
по
BLANK
изучению
BLANK
общественного
BLANK
мнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Institut
BLANK
frangais
BLANK
d
'
opinion
BLANK
publique
,
BLANK
IFOP
)
,
BLANK
показал
,
BLANK
что
BLANK
французы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массе
BLANK
своей
BLANK
убеждены
,
BLANK
что
BLANK
дискуссия
,
BLANK
инициированная
BLANK
министерством
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бессона
,
BLANK
на
BLANK
самом
BLANK
деле
BLANK
является
BLANK
продуманной
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
стратегией
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
победы
BLANK
на
BLANK
региональных
BLANK
выборах
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
Так
BLANK
думали
BLANK
72%
BLANK
опрошенных
.
BLANK
Эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цифра
BLANK
менялась
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
политической
BLANK
принадлежности
.
BLANK
Среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правых
BLANK
это
BLANK
мнение
BLANK
разделяли
BLANK
53%
,
BLANK
среди
BLANK
членов
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
"
Союз
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддержку
BLANK
народного
BLANK
движения
"
BLANK
(
СПНД
)
BLANK
-
BLANK
48
,
BLANK
НФ
BLANK
-
BLANK
72
,
BLANK
социалистов
BLANK
-
BLANK
82
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
зеленых
"
BLANK
-
BLANK
83%
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
57%
BLANK
опрошенных
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
эта
BLANK
тема
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отвечает
BLANK
интересам
BLANK
французов
.
BLANK
Такова
BLANK
точка
BLANK
зрения
BLANK
47%
BLANK
сторонников
BLANK
левых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
77%
BLANK
-
BLANK
правых
.
BLANK
На
BLANK
вопрос
,
BLANK
могут
BLANK
ли
BLANK
дебаты
BLANK
"
сыграть
BLANK
на
BLANK
руку
"
BLANK
НФ
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
выборах
BLANK
(
март
BLANK
2010
BLANK
г
.
)
,
BLANK
57%
BLANK
ответили
BLANK
отрицательно
BLANK
и
BLANK
43%
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительно
.
BLANK
К
BLANK
последним
BLANK
относятся
BLANK
49%
,
BLANK
симпатизирующих
BLANK
левым
,
BLANK
27
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СПНД
BLANK
и
BLANK
77%
,
BLANK
разделяющих
BLANK
взгляды
BLANK
НФ^42
.
BLANK
Большинство
BLANK
французов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассматривает
BLANK
этот
BLANK
поворот
BLANK
к
BLANK
"
национальным
BLANK
ценностям
"
BLANK
как
BLANK
мастерский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политический
BLANK
ход
BLANK
президента
BLANK
с
BLANK
целью
BLANK
отвлечь
BLANK
внимание
BLANK
от
BLANK
реальных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудностей
BLANK
и
BLANK
проблем
.
BLANK
Неспособность
BLANK
справиться
BLANK
с
BLANK
ними
BLANK
понизила
BLANK
рейтинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
к
BLANK
ноябрю
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
до
BLANK
40%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
результаты
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
марта
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
поставили
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сомнение
BLANK
"
успешность
"
BLANK
этой
BLANK
политической
BLANK
игры
BLANK
Саркози
.
BLANK
Правые
,
BLANK
собрав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
35
,
4%
BLANK
голосов
,
BLANK
уступили
BLANK
победу
BLANK
левым
BLANK
(
54%
BLANK
голосов
)
.
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
опросов
,
BLANK
60%
BLANK
французов
BLANK
через
BLANK
три
BLANK
дня
BLANK
после
BLANK
выборов
BLANK
заявили
BLANK
о
BLANK
желании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
видеть
BLANK
левых
BLANK
победившими
BLANK
на
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Значительно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
укрепил
BLANK
свои
BLANK
позиции
BLANK
НФ
,
BLANK
получив
BLANK
8
,
7%
BLANK
голосов
.
BLANK
Во
BLANK
многих
BLANK
регионах
BLANK
(
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
юге
BLANK
и
BLANK
севере
BLANK
страны
)
BLANK
электорат
BLANK
НФ
BLANK
превышал
BLANK
20%
BLANK
населения
.
BLANK
Позиции
BLANK
НФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
еще
BLANK
больше
BLANK
упрочились
BLANK
на
BLANK
кантональных
BLANK
выборах
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2011
BLANK
г
.
,
BLANK
заставив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьезно
BLANK
поволноваться
BLANK
партию
BLANK
Саркози
.
BLANK
В
BLANK
Марселе
,
BLANK
например
,
BLANK
НФ
BLANK
набрал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
30%
BLANK
голосов
.
BLANK
В
BLANK
первом
BLANK
туре
BLANK
за
BLANK
НФ
BLANK
проголосовало
BLANK
16%
BLANK
избирателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
практически
BLANK
столько
BLANK
же
,
BLANK
сколько
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
правящую
BLANK
партию
BLANK
–
BLANK
19
,
3
,
BLANK
во
BLANK
втором
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
11%
.
BLANK
Показатели
BLANK
2010
-
2011
BLANK
гг
.
BLANK
стали
BLANK
лучшим
BLANK
результатом
BLANK
НФ
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
и
BLANK
кантональных
BLANK
выборах
BLANK
за
BLANK
все
BLANK
время
BLANK
его
BLANK
существования
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
прогнозируется
BLANK
реальное
BLANK
соперничество
BLANK
НФ
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
лидера
BLANK
Марин
BLANK
Ле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пен
BLANK
с
BLANK
традиционными
BLANK
партиями
BLANK
на
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
диалог
BLANK
между
BLANK
властью
BLANK
и
BLANK
гражданским
BLANK
обществом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
чрезмерно
BLANK
обострен
"
,
BLANK
и
BLANK
надежды
BLANK
на
BLANK
изменения
BLANK
они
BLANK
связывают
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предстоящими
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
президентскими
BLANK
выборами^43
.
BLANK
Упреки
BLANK
в
BLANK
адрес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Саркози
BLANK
заключаются
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
в
BLANK
невыполнении
BLANK
им
BLANK
предвыборных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обещаний
,
BLANK
в
BLANK
"
непрезидентском
"
BLANK
поведении
,
BLANK
своеволии
BLANK
и
BLANK
неудачной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стратегии
BLANK
"
заигрывания
"
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
левыми
,
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
правыми
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
BLANK
постепенно
BLANK
выбирается
BLANK
из
BLANK
экономического
BLANK
кризиса
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
BLANK
французских
BLANK
граждан
BLANK
на
BLANK
будущее
BLANK
довольно
BLANK
пессимистичен
.
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
причина
BLANK
-
BLANK
невиданный
BLANK
рост
BLANK
безработицы
,
BLANK
которая
BLANK
в
BLANK
сентябре
BLANK
2010
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляла
BLANK
9
.
7%
,
BLANK
став
BLANK
самым
BLANK
высоким
BLANK
показателем
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
десять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лет^44
.
BLANK
Острое
BLANK
социальное
BLANK
противостояние
BLANK
из
-
за
BLANK
принятого
BLANK
закона
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионной
BLANK
реформе
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
BLANK
ухудшило
BLANK
имидж
BLANK
ее
BLANK
инициатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президента
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
популярность
BLANK
которого
,
BLANK
согласно
BLANK
опросу
BLANK
IFOP
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
осенью
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
снизилась
BLANK
с
BLANK
сентябрьских
BLANK
32%
BLANK
до
BLANK
29%
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
конец
BLANK
октября
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
На
BLANK
фоне
BLANK
отрицательного
BLANK
имиджа
BLANK
президента
BLANK
растет
BLANK
популярность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
премьер
-
министра
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийона
.
BLANK
Согласно
BLANK
опросу
BLANK
общественного
BLANK
мнения
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марте
BLANK
2010
BLANK
г
.
,
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
которого
BLANK
был
BLANK
задан
BLANK
один
BLANK
вопрос
:
BLANK
кого
BLANK
бы
BLANK
вы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хотели
BLANK
видеть
BLANK
кандидатом
BLANK
на
BLANK
президентский
BLANK
пост
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийона
,
BLANK
за
BLANK
первого
BLANK
высказались
BLANK
28%
BLANK
опрошенных
,
BLANK
за
BLANK
второго
BLANK
-
BLANK
52%^45
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Французские
BLANK
социологии
BLANK
констатируют
,
BLANK
что
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
моральное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состояние
BLANK
французского
BLANK
общества
BLANK
значительно
BLANK
ухудшилось
.
BLANK
В
BLANK
феврале
BLANK
2006
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
3
/
4
BLANK
респондентов
BLANK
(
76%
)
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
страна
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
состоянии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заката
,
BLANK
упадка^46
.
BLANK
Среди
BLANK
французов
BLANK
бытует
BLANK
мнение
,
BLANK
что
BLANK
"
раньше
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лучше
"
.
BLANK
У
BLANK
многих
BLANK
обеспокоенность
BLANK
трансформируется
BLANK
в
BLANK
настоящую
BLANK
паранойю
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
боятся
BLANK
потерять
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
имеют
,
BLANK
выступают
BLANK
против
BLANK
изменений
,
BLANK
реформ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
.
BLANK
Характерное
BLANK
настроение
BLANK
французов
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
недоверие
BLANK
по
BLANK
отношению
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
институтам
BLANK
власти
,
BLANK
СМИ
,
BLANK
соседям
.
BLANK
Оно
BLANK
усиливается
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
труднее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
становится
BLANK
"
узнать
BLANK
правду
"
BLANK
в
BLANK
различных
BLANK
областях
.
BLANK
Информацией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
манипулируют
BLANK
те
,
BLANK
кто
BLANK
имеет
BLANK
к
BLANK
ней
BLANK
доступ
BLANK
или
BLANK
ее
BLANK
распространяет
.
BLANK
Поэтому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
у
BLANK
всех
BLANK
возникает
BLANK
чувство
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
обманывают
BLANK
с
BLANK
помощью
BLANK
речей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невыполненных
BLANK
обещаний
BLANK
и
BLANK
лживой
BLANK
информации
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Республиканская
BLANK
модель
BLANK
долгое
BLANK
время
BLANK
интегрировала
BLANK
и
BLANK
ассимилировала
.
BLANK
Она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
требовала
BLANK
от
BLANK
иностранцев
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
подчинения
BLANK
законам
BLANK
Республики
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принятым
BLANK
во
BLANK
французском
BLANK
обществе
BLANK
нормам
BLANK
поведения
,
BLANK
общения
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подразумевало
BLANK
приобщение
BLANK
к
BLANK
ценностям
BLANK
и
BLANK
культуре
BLANK
страны
.
BLANK
Так
,
BLANK
95%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
в
BLANK
середине
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
придавали
BLANK
большое
BLANK
значение
BLANK
вежливости
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
65%
BLANK
-
BLANK
слову
BLANK
"
свобода
"
,
BLANK
21
BLANK
-
BLANK
равенству
,
BLANK
12
BLANK
-
BLANK
солидарности
,
BLANK
51%
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностям
BLANK
религии^47
.
BLANK
Сегодня
BLANK
многие
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
противоречие
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципами
BLANK
индивидуальной
BLANK
свободы
,
BLANK
признанием
BLANK
права
BLANK
на
BLANK
отличие
BLANK
(
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
привычках
,
BLANK
культуре
,
BLANK
религии
)
.
BLANK
Французы
BLANK
вынуждены
BLANK
признать
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществование
BLANK
французов
BLANK
и
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
многие
BLANK
из
BLANK
которых
BLANK
являются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французами
BLANK
по
BLANK
рождению
BLANK
или
BLANK
по
BLANK
натурализации
,
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
республиканской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
модели
BLANK
стало
BLANK
конфликтным
.
BLANK
Происходит
BLANK
радикализация
BLANK
позиций
BLANK
по
BLANK
отношению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
некоторым
BLANK
общинам
,
BLANK
особенно
BLANK
к
BLANK
молодежи
BLANK
с
BLANK
окраин
,
BLANK
расколовшей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественное
BLANK
мнение
BLANK
французов
.
BLANK
Одни
BLANK
считают
BLANK
этих
BLANK
молодых
BLANK
людей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
варварами
,
BLANK
другие
BLANK
-
BLANK
жертвами
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
интеграции^48
.
BLANK
Со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всей
BLANK
очевидностью
BLANK
возникает
BLANK
потребность
BLANK
в
BLANK
совершенствовании
BLANK
прежней
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создании
BLANK
новой
BLANK
модели
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
был
BLANK
бы
BLANK
найден
BLANK
компромисс
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторитарной
BLANK
ассимиляцией
BLANK
и
BLANK
либеральной
BLANK
интеграцией
BLANK
и
BLANK
были
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определены
BLANK
как
BLANK
границы
BLANK
толерантности
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
права
BLANK
и
BLANK
обязанности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжих
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^1
BLANK
Стрельцова
BLANK
Яна
BLANK
Рудольфовна
,
BLANK
кандидат
BLANK
исторических
BLANK
наук
,
BLANK
ведущий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
BLANK
Института
BLANK
социально
-
политических
BLANK
исследований
BLANK
РАН
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^2
BLANK
См
.
:
BLANK
Atlas
BLANK
des
BLANK
migrations
BLANK
/
/
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
La
BLANK
vie
.
BLANK
Hors
-
serie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2008
-
2009
.
BLANK
Paris
,
BLANK
P
.
BLANK
116
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^3
BLANK
См
.
:
BLANK
Михайлов
BLANK
С
.
BLANK
От
BLANK
времени
BLANK
иностранных
BLANK
рабочих
BLANK
к
BLANK
новым
BLANK
этническим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшинствам
BLANK
/
BLANK
Западная
BLANK
Европа
BLANK
перед
BLANK
вызовом
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Актуальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемы
BLANK
Европы
.
BLANK
2005
.
BLANK
Вып
.
BLANK
1
.
BLANK
М
.
,
BLANK
С
.
BLANK
56
;
BLANK
Кошаров
BLANK
А
.
BLANK
Европа
BLANK
на
BLANK
игле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
expert
.
ru2002
.
3731
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
perspektivy
.
info
/
oykumena
/
europe
/
musulmane
_
v
_
stranah
_
starogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
sveta
_
2008
-
1
-
BLANK
15
-
56
-
3
.
htm
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^4
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2006
.
BLANK
P
.
BLANK
198
,
BLANK
199
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^5
BLANK
Идет
BLANK
речь
BLANK
о
BLANK
французах
BLANK
старше
BLANK
15
BLANK
лет
,
BLANK
не
BLANK
имеющих
BLANK
никакого
BLANK
диплома
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
только
BLANK
сертификат
BLANK
о
BLANK
начальном
BLANK
образовании
.
BLANK
Французы
BLANK
старше
BLANK
15
BLANK
лет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имеющие
BLANK
степень
BLANK
бакалавра
BLANK
или
BLANK
свидетельство
BLANK
о
BLANK
профессиональном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образовании
,
BLANK
составляли
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
11
.
9%
BLANK
(
см
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
72
,
BLANK
198
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
elib
.
kkf
.
hu
/
france
/
francia
/
social
/
fr
.
htm
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^6
BLANK
См
.
:
BLANK
Observatoire
BLANK
des
BLANK
inegalites
.
BLANK
28
.
09
.
2010
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
inegalites
.
fr
/
spip
.
php
?
article13728&id
_
mot
=
76
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^7
BLANK
См
.
:
BLANK
Tapinos
BLANK
G
.
BLANK
L
'
immigration
BLANK
etrangere
BLANK
en
BLANK
France
.
BLANK
Paris
,
BLANK
1975
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^8
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermel
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
Paris
,
BLANK
1994
.
BLANK
P
.
BLANK
151
;
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2006
.
BLANK
P
.
BLANK
202
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^9
BLANK
Основные
BLANK
волны
BLANK
массовой
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
XX
BLANK
столетии
BLANK
были
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1931
,
BLANK
1946
,
BLANK
1962
BLANK
гг
.
BLANK
Пропорции
BLANK
в
BLANK
представительстве
BLANK
национальностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
период
BLANK
очень
BLANK
изменились
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^10
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
105
-
112
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^11
BLANK
90%
BLANK
опрошенной
BLANK
молодежи
-
иммигрантов
BLANK
(
в
BLANK
возрасте
BLANK
от
BLANK
18
BLANK
до
BLANK
30
BLANK
лет
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
живут
BLANK
в
BLANK
предместьях
;
BLANK
71
BLANK
-
BLANK
чувствуют
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
образ
BLANK
жизни
BLANK
ближе
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французскому
;
BLANK
20
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
их
BLANK
родителям
;
BLANK
43
BLANK
-
BLANK
дома
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
французском
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языке
,
BLANK
а
BLANK
их
BLANK
родители
BLANK
на
BLANK
арабском
BLANK
или
BLANK
берберском
;
BLANK
35
BLANK
-
BLANK
указывают
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
в
BLANK
семье
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
французском
BLANK
языке
;
BLANK
20
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
арабском
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
берберском
BLANK
языках
;
BLANK
64
BLANK
-
BLANK
готовы
BLANK
защищать
BLANK
Францию
,
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
нападения
;
BLANK
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
готовы
;
BLANK
63
BLANK
-
BLANK
выступают
BLANK
против
BLANK
или
BLANK
возмущены
BLANK
мусульманским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интегризмом
;
BLANK
9
BLANK
-
BLANK
его
BLANK
одобряют
;
BLANK
5
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
нем
BLANK
участвуют
;
BLANK
20%
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
нему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безразличны
BLANK
(
см
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
214
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^12
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
215
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^13
BLANK
На
BLANK
четыре
BLANK
региона
:
BLANK
Иль
BLANK
де
BLANK
Франс
,
BLANK
Север
-
Па
BLANK
де
BLANK
Кале
,
BLANK
Рона
-
Альпы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прованс
-
Альпы
-
Лазурный
BLANK
берег
BLANK
-
BLANK
места
BLANK
массового
BLANK
проживания
BLANK
иммигрантов
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приходилось
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
55%
BLANK
преступлений
,
BLANK
совершенных
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
хотя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
них
BLANK
проживает
BLANK
43%
BLANK
французского
BLANK
населения
BLANK
(
см
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
205
,
BLANK
217
;
BLANK
Bernard
BLANK
Ph
.
BLANK
Immigration
:
BLANK
le
BLANK
defi
BLANK
mondial
.
BLANK
Paris
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2002
.
BLANK
P
.
BLANK
201
,
BLANK
190
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^14
BLANK
См
.
:
BLANK
Panel
BLANK
electoral
BLANK
francais
BLANK
(
2007
)
BLANK
Cevipof
-
Ministere
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rinterieur
.
BLANK
Vague
BLANK
2
.
BLANK
Enquete
BLANK
post
-
electorale
BLANK
presidentielle
BLANK
2007
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^15
BLANK
Коммунитаризм
BLANK
(
от
BLANK
англ
.
BLANK
community
BLANK
-
BLANK
сообщество
)
BLANK
-
BLANK
идеология
BLANK
конца
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
XX
BLANK
в
.
,
BLANK
стремящаяся
BLANK
к
BLANK
сильному
BLANK
гражданскому
BLANK
обществу
,
BLANK
основой
BLANK
которого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являются
BLANK
местные
BLANK
сообщества
BLANK
и
BLANK
неправительственные
BLANK
общественные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организации
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
отдельные
BLANK
личности
.
BLANK
Сформировавшись
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вокруг
BLANK
идей
BLANK
и
BLANK
работ
BLANK
А
.
BLANK
Этциони
,
BLANK
коммунитаризм
BLANK
стал
BLANK
влиятельным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
направлением
BLANK
в
BLANK
американской
BLANK
социальной
BLANK
теории
.
BLANK
Практически
BLANK
с
BLANK
момента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возникновения
BLANK
развивался
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
как
BLANK
социальная
BLANK
философия
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
-
политическое
BLANK
движение
,
BLANK
отстаивающее
BLANK
интересы
BLANK
сообществ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношениях
BLANK
с
BLANK
государством
BLANK
и
BLANK
бизнесом
BLANK
(
см
.
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
ru
.
wikipedia
.
org
/
wiki
/
коммунитаризм
BLANK
http
:
/
/
slovari
.
yandex
.
ru
/
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^16
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
10
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^17
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
96
-
197
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^18
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
19
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^19
BLANK
Нельзя
BLANK
не
BLANK
отметить
BLANK
сходства
BLANK
законодательных
BLANK
мер
BLANK
с
BLANK
предложениями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бывшего
BLANK
лидера
BLANK
НФ
BLANK
Ле
BLANK
Пена
,
BLANK
изложенными
BLANK
в
BLANK
программе
BLANK
партии
BLANK
"
Для
BLANK
Франции
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
1986
BLANK
г
.
BLANK
Они
BLANK
предусматривали
BLANK
сокращение
BLANK
и
BLANK
далее
BLANK
"
нулевой
BLANK
вариант
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
,
BLANK
социальные
BLANK
гарантии
BLANK
только
BLANK
тем
BLANK
иммигрантам
,
BLANK
которые
BLANK
платят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
налоги
,
BLANK
укрепление
BLANK
национальных
BLANK
границ
,
BLANK
ограничение
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
временного
BLANK
пребывания
BLANK
иммигрантов
BLANK
на
BLANK
территории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
до
BLANK
одного
BLANK
года
.
BLANK
Предполагалось
,
BLANK
что
BLANK
иностранец
,
BLANK
приезжающий
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
,
BLANK
должен
BLANK
сам
BLANK
содержать
BLANK
себя
BLANK
и
BLANK
свою
BLANK
семью
,
BLANK
не
BLANK
рассчитывая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многочисленные
BLANK
социальные
BLANK
пособия
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
предоставление
BLANK
гражданства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
по
BLANK
праву
BLANK
крови
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
заслуги
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^20
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
12
-
13
.
07
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^21
BLANK
См
.
:
BLANK
Smolar
BLANK
P
.
BLANK
La
BLANK
France
BLANK
selon
BLANK
N
.
BLANK
Sarkozy
.
BLANK
Analyse
BLANK
/
/
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
11
.
2005
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^22
BLANK
Sarkozy
BLANK
N
.
BLANK
Demographie
BLANK
et
BLANK
politique
BLANK
/
/
BLANK
Agir
.
BLANK
Revue
BLANK
generale
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strategie
.
BLANK
2007
.
BLANK
N
BLANK
29
BLANK
-
BLANK
Janvier
.
BLANK
P
.
BLANK
17
-
18
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^23
BLANK
См
.
:
BLANK
Les
BLANK
Echos
.
BLANK
27
.
09
.
2007
;
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
15
.
02
.
2008
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^24
BLANK
Его
BLANK
поддержали
BLANK
все
BLANK
партии
,
BLANK
кроме
BLANK
НФ
.
BLANK
Подавляющее
BLANK
большинство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульман
BLANK
оказалось
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
закона
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^25
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^26
BLANK
См
.
:
BLANK
Kaltenbach
BLANK
J
-
H
.
,
BLANK
Tribalat
BLANK
M
.
BLANK
La
BLANK
Republique
BLANK
et
BLANK
l
'
islam
.
BLANK
Entre
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
crainte
BLANK
et
BLANK
aveuglement
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2002
.
BLANK
P
.
BLANK
25
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^27
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
rae89
.
com
/
2010
/
05
/
01
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^28
BLANK
См
.
:
BLANK
Panel
BLANK
electoral
BLANK
francais
BLANK
(
2007
)
BLANK
Cevipof
-
Ministere
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
lnterieur
;
BLANK
http
:
/
/
www
.
rae89
.
com
/
2010
/
01
/
05
/
debat
BLANK
sur
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lidentite
-
nationale
-
le
-
vrai
-
bilan
-
et
-
la
-
carte
-
des
-
rates
-
132377
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^29
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^30
BLANK
См
.
:
BLANK
Le
BLANK
Figaro
.
BLANK
22
.
12
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^31
BLANK
См
.
:
BLANK
Nouvelobs
.
com
/
08
.
02
.
2010
/
10
:
33
,
BLANK
reunion
BLANK
sur
BLANK
le
BLANK
debat
BLANK
sur
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^32
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^33
BLANK
См
.
:
BLANK
Sarkozy
:
BLANK
la
BLANK
gauche
BLANK
a
BLANK
"
peur
"
BLANK
de
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
BLANK
Bruno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Jeudy
-
Envoye
BLANK
special
BLANK
a
BLANK
la
BLANK
Chapelle
-
en
-
Vercors
BLANK
(
Drome
)
BLANK
12
.
11
.
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^34
BLANK
Identite
BLANK
nationale
:
BLANK
Fillon
BLANK
joue
BLANK
l
'
apaisement
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
12
/
05
/
01identite
-
nationale
-
fillo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
n
-
joue
-
l
'
apaisement
.
4
.
1
BLANK
2
.
09
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
12
/
04
.
identite
-
nationale
-
sarkozy
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
cede
-
la
-
parole
-
a
-
legere
BLANK
-
fillon
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^36
BLANK
Aubry
BLANK
presente
BLANK
sa
BLANK
vision
BLANK
de
BLANK
l
'
identite
BLANK
francaise
BLANK
02
/
12
/
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^37
BLANK
См
.
:
BLANK
Marine
BLANK
Le
BLANK
Pen
BLANK
veut
BLANK
rencontrer
BLANK
Nicolas
BLANK
Sarkozy
.
BLANK
28
.
10
.
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^38
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
09
.
12
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^39
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^40
BLANK
Независимая
BLANK
газета
.
BLANK
25
.
11
.
2009
;
BLANK
личные
BLANK
беседы
BLANK
автора
BLANK
статьи
BLANK
с
BLANK
А
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гржебиным
;
BLANK
"
Комсомольская
BLANK
правда
"
BLANK
24
.
02
.
2010
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^41
BLANK
См
.
:
BLANK
Eric
BLANK
Besson
BLANK
lance
BLANK
le
BLANK
debat
BLANK
sur
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
02
/
11
/
2009
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^42
BLANK
Опрос
BLANK
проведен
BLANK
26
,
BLANK
27
BLANK
сентября
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
среди
BLANK
955
BLANK
участников
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляющих
BLANK
французское
BLANK
население
,
BLANK
старше
BLANK
18
BLANK
лет
BLANK
по
BLANK
их
BLANK
домашним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
телефонам
BLANK
(
см
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
11
/
28
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
-
identite
-
nationale
-
une
-
strategie
-
electorale
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^43
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
elections
-
regionales
/
2010
/
03
/
24
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^44
BLANK
В
BLANK
2011
BLANK
г
.
BLANK
безработица
BLANK
стабилизировалась
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
9
,
3%
BLANK
(
см
.
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
france24
.
com
/
fr
/
10100902
-
chomage
-
france
-
baisse
-
dom
-
bit
-
insee
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^45
BLANK
См
.
:
BLANK
Российская
BLANK
газета
.
BLANK
26
.
01
.
2010
;
BLANK
30
.
03
.
2010
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^46
BLANK
См
.
:
BLANK
там
BLANK
же
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^47
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
242
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^48
BLANK
Конец
BLANK
80
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
события
BLANK
2005
BLANK
г
.
BLANK
показали
,
BLANK
что
BLANK
со
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
BLANK
меньшинств
BLANK
в
BLANK
значительно
BLANK
большей
BLANK
степени
,
BLANK
чем
BLANK
раньше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявлялись
BLANK
агрессия
,
BLANK
насилие
,
BLANK
отказ
BLANK
от
BLANK
любой
BLANK
формы
BLANK
власти
,
BLANK
авторитета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
будь
BLANK
то
BLANK
школа
,
BLANK
семья
,
BLANK
работа
BLANK
или
BLANK
другие
BLANK
институты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вернуться
BLANK
назад
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
greenline
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вернуться
BLANK
в
BLANK
начало
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эл
BLANK
№
BLANK
ФС77
-
39707
BLANK
от
BLANK
07
.
05
.
2010г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
demoscope@demoscope
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Демоскоп
BLANK
Weekly
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ISSN
BLANK
1726
-
2887
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Демоскоп
BLANK
Weekly
BLANK
издается
BLANK
при
BLANK
поддержке
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
ООН
BLANK
по
BLANK
народонаселению
BLANK
(
UNFPA
)
BLANK
-
BLANK
www
.
unfpa
.
org
BLANK
(
c
BLANK
2001
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
Джона
BLANK
Д
.
BLANK
и
BLANK
Кэтрин
BLANK
Т
.
BLANK
Макартуров
BLANK
-
BLANK
www
.
macfound
.
ru
BLANK
(
с
BLANK
2004
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
некоммерческих
BLANK
программ
BLANK
"
Династия
"
BLANK
-
BLANK
www
.
dynastyfdn
.
com
BLANK
(
с
BLANK
2008
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российского
BLANK
гуманитарного
BLANK
научного
BLANK
фонда
BLANK
-
BLANK
www
.
rfh
.
ru
BLANK
(
2004
-
2007
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национального
BLANK
института
BLANK
демографических
BLANK
исследований
BLANK
(
INED
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
www
.
ined
.
fr
BLANK
(
с
BLANK
2004
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЮНЕСКО
BLANK
-
BLANK
portal
.
unesco
.
org
BLANK
(
2001
)
,
BLANK
Бюро
BLANK
ЮНЕСКО
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
-
BLANK
www
.
unesco
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
2005
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Института
BLANK
"
Открытое
BLANK
общество
"
BLANK
(
Фонд
BLANK
Сороса
)
BLANK
-
BLANK
www
.
osi
.
ru
BLANK
(
2001
-
2002
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Russian
BLANK
America
BLANK
Top
.
BLANK
Рейтинг
BLANK
ресурсов
BLANK
Русской
BLANK
Америки
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#RSS
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
⁄
BLANK
Основные
BLANK
новости
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
На
BLANK
учителях
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
BLANK
—
BLANK
обеспечить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
и
BLANK
суверенитет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
встретился
BLANK
с
BLANK
лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
,
BLANK
сообщает
BLANK
сайт
BLANK
Кремля
.
BLANK
Встреча
BLANK
прошла
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ново
-
Огарёве
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
—
BLANK
Учительство
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
всегда
BLANK
имело
BLANK
особую
BLANK
миссию
:
BLANK
и
BLANK
передача
BLANK
знаний
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспитание
.
BLANK
Разумеется
,
BLANK
наибольший
BLANK
эффект
BLANK
достигается
BLANK
при
BLANK
сложении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усилий
BLANK
и
BLANK
учительского
BLANK
сообщества
,
BLANK
и
BLANK
родителей
,
BLANK
и
BLANK
всего
BLANK
социума
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
окружает
BLANK
ребёнка
,
BLANK
но
BLANK
на
BLANK
учителях
BLANK
всегда
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
,
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Глава
BLANK
государства
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
без
BLANK
современных
BLANK
знаний
BLANK
невозможно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добиваться
BLANK
того
BLANK
качества
BLANK
развития
BLANK
и
BLANK
лидерства
,
BLANK
«
которое
BLANK
нам
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
»
.
BLANK
«
Это
BLANK
не
BLANK
значит
,
BLANK
что
BLANK
мы
BLANK
абсолютно
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
сферах
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминировать
,
BLANK
и
BLANK
вообще
BLANK
речь
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
доминировании
,
BLANK
а
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
занимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достойное
BLANK
место
BLANK
на
BLANK
международном
BLANK
рынке
BLANK
труда
,
BLANK
обеспечивать
BLANK
свою
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обороноспособность
BLANK
и
,
BLANK
самое
BLANK
главное
,
BLANK
свою
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свой
BLANK
суверенитет
»
,
BLANK
—
BLANK
подчеркнул
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
лауреаты
BLANK
конкурса
BLANK
обсудили
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросы
,
BLANK
как
BLANK
зарплаты
BLANK
учителей
,
BLANK
организация
BLANK
учебного
BLANK
процесса
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенствование
BLANK
системы
BLANK
ЕГЭ
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
BLANK
стали
BLANK
15
BLANK
учителей
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
регионов
BLANK
России
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
выбрали
BLANK
пять
BLANK
победителей
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщала
BLANK
информационная
BLANK
служба
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
,
BLANK
главный
BLANK
приз
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большого
BLANK
хрустального
BLANK
пеликана
BLANK
—
BLANK
получил
BLANK
учитель
BLANK
информатики
BLANK
средней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школы
BLANK
№
BLANK
29
BLANK
города
BLANK
Мытищи
BLANK
Московской
BLANK
области
BLANK
Андрей
BLANK
Сиденко
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напомним
,
BLANK
Всероссийский
BLANK
конкурс
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
»
BLANK
проводится
BLANK
с
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
.
BLANK
Он
BLANK
учреждён
BLANK
Министерством
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
науки
BLANK
РФ
,
BLANK
Общероссийским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзом
BLANK
работников
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
«
Учительской
BLANK
газетой
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Елена
BLANK
Волкова
,
BLANK
ИА
BLANK
«
Росмедиа
»
BLANK
специально
BLANK
для
BLANK
портала
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российские
BLANK
соотечественники
BLANK
смогут
BLANK
сдать
BLANK
российский
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проживания
BLANK
13
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
распространить
BLANK
практику
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
странах
BLANK
СНГ
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Выпускное
BLANK
сочинение
BLANK
в
BLANK
школах
BLANK
надо
BLANK
ввести
BLANK
уже
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следующем
BLANK
учебном
BLANK
году
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
взял
BLANK
МГУ
BLANK
под
BLANK
своё
BLANK
попечение
BLANK
04
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Минобрнауки
BLANK
РФ
BLANK
придумали
BLANK
новую
BLANK
форму
BLANK
сдачи
BLANK
экзамена
BLANK
по
BLANK
русскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языку
BLANK
27
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
Правительству
BLANK
РФ
BLANK
совершенствовать
BLANK
методику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преподавания
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
20
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Военное
BLANK
образование
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
должно
BLANK
стать
BLANK
престижнее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданского
BLANK
16
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
отпустить
BLANK
российских
BLANK
преподавателей
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границу
.
BLANK
Но
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
возвратом
BLANK
15
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Ливанов
BLANK
протестировал
BLANK
лучших
BLANK
учителей
BLANK
России
BLANK
02
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Школьники
BLANK
будут
BLANK
изучать
BLANK
культуру
BLANK
народов
BLANK
России
BLANK
26
.
09
.
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
расширяет
BLANK
свою
BLANK
деятельность
BLANK
в
BLANK
Германии
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
2014
BLANK
год
BLANK
запланировано
BLANK
открытие
BLANK
Русского
BLANK
центра
BLANK
в
BLANK
одном
BLANK
из
BLANK
ведущих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
университетов
BLANK
страны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
RETURN
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
error
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
We
'
re
BLANK
sorry
,
BLANK
but
BLANK
the
BLANK
action
BLANK
you
BLANK
are
BLANK
trying
BLANK
has
BLANK
been
BLANK
blocked
.
BLANK
If
BLANK
you
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
feel
BLANK
that
BLANK
you
BLANK
have
BLANK
reached
BLANK
this
BLANK
page
BLANK
in
BLANK
error
,
BLANK
please
BLANK
contact
BLANK
the
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
webmaster
BLANK
and
BLANK
include
BLANK
the
BLANK
code
BLANK
presented
BLANK
below
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
<
BLANK
Go
BLANK
back
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
previous
BLANK
page
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Return
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Reason
BLANK
Code
:
BLANK
2895127142521761689
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
-
BLANK
Informacionnyj
BLANK
portal
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
8
BLANK
°C
BLANK
Veter
:
BLANK
YU
,
BLANK
4
.
0
BLANK
m
/
s
,
BLANK
Vlazhnost
'
:
BLANK
90%
,
BLANK
Davlenie
:
BLANK
742
BLANK
mm
BLANK
rt
.
BLANK
st
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podrobnyj
BLANK
prognoz
BLANK
pogody
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
VKontakte
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Facebook
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Twitter
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
v
BLANK
Google
+
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
na
BLANK
Youtube
BLANK
Poisk
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Najti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
naya
BLANK
versiya
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
OB
"
YAVLENIYA
BLANK
[
razd
.
png
]
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
BLANK
UDACHI
BLANK
NA
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
DACHE
BLANK
Vremya
BLANK
uspeha
BLANK
Kabel
'
nyj
BLANK
informacionno
-
razvlekatel
'
nyj
BLANK
kanal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurgan
.
ru
BLANK
Mediaholding
BLANK
Kur
'
er
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Karta
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Lenta
BLANK
novostej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
Kurgana
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Specproekt
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videoarhiv
BLANK
"
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videonovosti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
O
BLANK
Kurgane
BLANK
i
BLANK
oblasti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kurgan
BLANK
sovremennyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Staryj
BLANK
Kurgan
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Dostoprimechatel
'
nosti
BLANK
Kurgana
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Spravka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kto
BLANK
est
'
BLANK
kto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Spravochnik
BLANK
predpriyatij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
organizacij
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Obschestvo
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
18
:
07
RETURN
RETURN
Na
BLANK
«
Forume
BLANK
dejstvij
»
BLANK
vyslushali
BLANK
predlozheniya
BLANK
regionov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
S
BLANK
4
BLANK
po
BLANK
6
BLANK
dekabrya
BLANK
v
BLANK
Moskve
BLANK
proshla
BLANK
konferenciya
BLANK
Obscherossijskogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
.
BLANK
Na
BLANK
ploschadkah
BLANK
vystupili
BLANK
chleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
dvizheniya
BLANK
i
BLANK
regional
'
nyh
BLANK
shtabov
,
BLANK
doverennye
BLANK
lica
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prezidenta
BLANK
Rossijskoj
BLANK
Federacii
,
BLANK
ministry
BLANK
i
BLANK
predstaviteli
BLANK
`ekspertnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
soobschestva
.
BLANK
Otkryvaya
BLANK
zasedanie
,
BLANK
lider
BLANK
fronta
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
vyrazil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nadezhdu
BLANK
na
BLANK
to
,
BLANK
chto
BLANK
meropriyatie
BLANK
dast
BLANK
novye
BLANK
idei
BLANK
dlya
BLANK
poslaniya
BLANK
glavy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosudarstva
BLANK
Federal
'
nomu
BLANK
sobraniyu
.
BLANK
Ot
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
uchastie
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forume
BLANK
prinyali
BLANK
sopredsedateli
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
BLANK
chetko
BLANK
oboznachil
BLANK
imenno
BLANK
te
BLANK
dejstviya
,
BLANK
kotorye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
proishodyat
BLANK
sejchas
BLANK
v
BLANK
nashem
BLANK
obschestve
.
BLANK
Na
BLANK
forume
BLANK
byli
BLANK
predstavleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
konkretnye
BLANK
voprosy
.
BLANK
Voprosy
BLANK
ochen
'
BLANK
nelicepriyatnye
,
BLANK
voprosy
BLANK
dostatochno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhestkie
.
BLANK
I
BLANK
po
BLANK
regionam
BLANK
i
BLANK
v
BLANK
celom
BLANK
po
BLANK
razvitiyu
BLANK
mnogih
BLANK
otraslej
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podelilsya
BLANK
uvidennym
BLANK
i
BLANK
uslyshannym
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
ONF
BLANK
Kurganskoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
oblasti
BLANK
Sergej
BLANK
Petuhov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delegaty
BLANK
konferencii
BLANK
obsudili
BLANK
vypolnenie
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uchastvovali
BLANK
v
BLANK
rabote
BLANK
«
kruglyh
BLANK
stolov
»
BLANK
-
-
BLANK
«
CHestnaya
BLANK
i
BLANK
`effektivnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomika
»
,
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
BLANK
kak
BLANK
osnovy
BLANK
nacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
identichnosti
»
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
v
BLANK
plenarnom
BLANK
zasedanii
BLANK
s
BLANK
Prezidentom
BLANK
RF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimirom
BLANK
Putinym
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
YA
BLANK
nahodilsya
BLANK
na
BLANK
ploschadke
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
»
.
BLANK
Bylo
BLANK
vyskazano
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
mnogo
BLANK
interesnyh
BLANK
veschej
.
BLANK
V
BLANK
dannyj
BLANK
moment
BLANK
nakonec
-
to
BLANK
nachali
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obraschat
'
BLANK
vnimanie
BLANK
na
BLANK
kul
'
turu
.
BLANK
YA
BLANK
schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
nuzhno
BLANK
obyazatel
'
noe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
finansirovanie
BLANK
kul
'
tury
,
BLANK
hotya
BLANK
by
BLANK
v
BLANK
teh
BLANK
zhe
BLANK
ob
"
emah
BLANK
kak
BLANK
obrazovanie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
bez
BLANK
kul
'
tury
BLANK
obrazovannogo
BLANK
cheloveka
BLANK
ne
BLANK
byvaet
»
,
BLANK
-
-
BLANK
otmetil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
ONF
BLANK
i
BLANK
direktor
BLANK
oblastnogo
BLANK
muzykal
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kolledzha
BLANK
im
.
BLANK
SHostakovicha
BLANK
Vladimir
BLANK
Babin
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
hode
BLANK
raboty
BLANK
meropriyatiya
BLANK
delegaty
BLANK
obsudili
BLANK
vse
BLANK
storony
BLANK
zhizni
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strany
,
BLANK
social
'
nye
BLANK
voprosy
BLANK
i
BLANK
`ekonomicheskuyu
BLANK
model
'
BLANK
razvitiya
.
BLANK
«
Sam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forum
BLANK
pokazal
,
BLANK
chto
BLANK
Narodnyj
BLANK
front
BLANK
-
-
BLANK
`eto
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
ta
BLANK
tochka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
peresecheniya
,
BLANK
v
BLANK
kotoroj
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
i
BLANK
shodyatsya
BLANK
vlast
'
BLANK
i
BLANK
obschestvo
,
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dazhe
,
BLANK
mne
BLANK
kazhetsya
,
BLANK
ne
BLANK
skol
'
ko
BLANK
shodyatsya
,
BLANK
skol
'
ko
BLANK
spletayutsya
.
BLANK
I
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vtorym
BLANK
vazhnym
BLANK
momentom
BLANK
stalo
BLANK
to
,
BLANK
segodnya
BLANK
Rossiya
BLANK
zanimaet
BLANK
odnoznachno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhnuyu
BLANK
politicheskuyu
BLANK
rol
'
,
BLANK
vliyanie
BLANK
v
BLANK
mire
,
BLANK
v
BLANK
politike
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomike
.
BLANK
Segodnya
BLANK
`eto
BLANK
chetko
BLANK
i
BLANK
yasno
BLANK
proslezhivaetsya
BLANK
na
BLANK
novoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
iniciative
BLANK
Putina
BLANK
-
-
BLANK
sozdanii
BLANK
nashego
BLANK
tamozhennogo
BLANK
soyuza
»
,
BLANK
-
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prokommentiroval
BLANK
meropriyatie
BLANK
predsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
regional
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otdeleniya
BLANK
rabotodatelej
BLANK
«
Soyuz
BLANK
promyshlennikov
BLANK
i
BLANK
predprinimatelej
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sergej
BLANK
Muratov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
ONF
BLANK
schitayut
BLANK
glavnym
BLANK
itogom
BLANK
meropriyatiya
BLANK
doverie
BLANK
so
BLANK
storony
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prezidenta
.
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
zayavil
,
BLANK
chto
BLANK
vse
BLANK
ego
BLANK
porucheniya
BLANK
budut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
snimat
'
sya
BLANK
s
BLANK
kontrolya
BLANK
tol
'
ko
BLANK
togda
,
BLANK
kogda
BLANK
projdet
BLANK
obsuzhdenie
BLANK
ih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ispolneniya
BLANK
na
BLANK
obschestvennyh
BLANK
ploschadkah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyrabotannye
BLANK
na
BLANK
pyati
BLANK
diskussionnyh
BLANK
ploschadkah
BLANK
predlozheniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
napravleny
BLANK
rukovoditelyam
BLANK
ministerstv
BLANK
i
BLANK
vedomstv
.
BLANK
Odnoj
BLANK
iz
BLANK
glavnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zadach
,
BLANK
kotorye
BLANK
prezident
BLANK
postavil
BLANK
pered
BLANK
doverennymi
BLANK
licami
,
BLANK
stal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
monitoring
BLANK
real
'
noj
BLANK
situacii
BLANK
v
BLANK
obschestve
BLANK
i
BLANK
raboty
BLANK
organov
BLANK
vlasti
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mestah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
youtube
.
com
/
embed
/
utlGuMcI67I
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Vasilij
BLANK
Maluhin
,
BLANK
informacionnoe
BLANK
agentstvo
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
png
]
BLANK
BLANK
versiya
BLANK
dlya
BLANK
pechati
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
nazad
BLANK
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Podelit
'
sya
BLANK
ssylkoj
:
BLANK
BLANK
Twitter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Nravitsya
RETURN
RETURN
Kommentarii
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentarii
BLANK
otstutstvuyut
RETURN
RETURN
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Imya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tekst
BLANK
soobscheniya
BLANK
(
maks
.
BLANK
1000
BLANK
simvolov
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vse
BLANK
kommentarii
BLANK
pol
'
zovatelej
BLANK
prohodyat
BLANK
obyazatel
'
nuyu
BLANK
moderaciyu
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Soobscheniya
,
BLANK
soderzhaschie
BLANK
oskorbleniya
,
BLANK
obidnye
BLANK
metafory
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predvzyatye
BLANK
rassuzhdeniya
BLANK
v
BLANK
adres
BLANK
geroev
BLANK
publikacij
,
BLANK
narushayuschie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`elementarnye
BLANK
pravila
BLANK
`etiki
BLANK
i
BLANK
morali
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
zakony
BLANK
RF
,
BLANK
publikacii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ne
BLANK
podlezhat
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
CHitajte
BLANK
takzhe
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
19
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Zaural
'
cev
BLANK
priglashayut
BLANK
na
BLANK
`estafetu
BLANK
Olimpijskogo
BLANK
ognya
!
BLANK
15
BLANK
dekabrya
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zheleznoj
BLANK
doroge
BLANK
iz
BLANK
Sverdlovskoj
BLANK
oblasti
BLANK
Olimpijskij
BLANK
ogon
'
BLANK
pribudet
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurgan
.
BLANK
`Estafeta
BLANK
startuet
BLANK
v
BLANK
15
:
00
BLANK
na
BLANK
ploschadi
BLANK
Slosmana
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
13
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kak
BLANK
rasschitan
BLANK
razmer
BLANK
vznosa
BLANK
grazhdan
BLANK
na
BLANK
kapital
'
nyj
BLANK
remont
?
BLANK
Razmer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
minimal
'
nogo
BLANK
vznosa
BLANK
na
BLANK
kapital
'
nyj
BLANK
remont
BLANK
v
BLANK
razmere
BLANK
9
BLANK
rublej
BLANK
60
BLANK
kopeek
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
odin
BLANK
kvadratnyj
BLANK
metr
BLANK
obschej
BLANK
ploschadi
,
BLANK
rasschitan
BLANK
po
BLANK
metodike
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
utverzhdennoj
BLANK
Ministerstvom
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
razvitiya
,
BLANK
s
BLANK
uchetom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trebovanij
BLANK
ZHilischnogo
BLANK
kodeksa
BLANK
RF
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
10
:
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otmena
BLANK
mobil
'
nogo
BLANK
rabstva
.
BLANK
Kurgancy
BLANK
ne
BLANK
speshat
BLANK
menyat
'
BLANK
sotovyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
operatorov
BLANK
1
BLANK
dekabrya
BLANK
vstupil
BLANK
v
BLANK
silu
BLANK
zakon
,
BLANK
pozvolyayuschij
BLANK
abonentu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sohranyat
'
BLANK
telefonnyj
BLANK
nomer
BLANK
pri
BLANK
smene
BLANK
operatora
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Nechem
BLANK
pomyt
'
sya
.
BLANK
V
BLANK
kurganskih
BLANK
domah
BLANK
voznikayut
BLANK
problemy
BLANK
s
BLANK
podachej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
goryachej
BLANK
vody
BLANK
ZHil
'
cy
BLANK
doma
BLANK
No
.
140
BLANK
po
BLANK
ulice
BLANK
Bazhova
BLANK
i
BLANK
po
BLANK
prospektu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Konstitucii
BLANK
31
BLANK
v
BLANK
Kurgane
BLANK
ne
BLANK
vidyat
BLANK
v
BLANK
svoih
BLANK
kranah
BLANK
goryachuyu
BLANK
vodu
BLANK
esche
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
leta
.
BLANK
Vsemu
BLANK
vinoj
BLANK
prakticheski
BLANK
polnost
'
yu
BLANK
sgnivshie
BLANK
truby
BLANK
sistemy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kanalizacii
BLANK
i
BLANK
vodosnabzheniya
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
11
:
55
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Deputaty
BLANK
obsudili
BLANK
byudzhet
BLANK
i
BLANK
social
'
nye
BLANK
voprosy
BLANK
Na
BLANK
zasedanii
BLANK
Kurganskoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gorodskoj
BLANK
Dumy
BLANK
deputaty
BLANK
utverdili
BLANK
v
BLANK
pervom
BLANK
chtenii
BLANK
proekt
BLANK
byudzheta
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2014
BLANK
god
.
BLANK
On
BLANK
po
-
prezhnemu
BLANK
ostaetsya
BLANK
deficitnym
.
BLANK
BLANK
Tem
BLANK
ne
BLANK
menee
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
situaciya
BLANK
izmenitsya
BLANK
v
BLANK
2015
BLANK
i
BLANK
2016
BLANK
godah
,
BLANK
uveryayut
BLANK
parlamentarii
.
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
18
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prognoz
BLANK
pogody
BLANK
s
BLANK
Ekaterinoj
BLANK
Nasonovoj
BLANK
na
BLANK
13
BLANK
dekabrya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
18
:
04
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Atmosfernoe
BLANK
davlenie
BLANK
i
BLANK
samochuvstvie
BLANK
cheloveka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
14
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyhodnye
BLANK
s
BLANK
MOTIVOM
.
BLANK
Operator
BLANK
sotovoj
BLANK
svyazi
BLANK
ustroil
BLANK
prazdnik
BLANK
dlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kurgancev
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
52
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurganskie
BLANK
rieltory
BLANK
syadut
BLANK
v
BLANK
tyur
'
mu
BLANK
za
BLANK
vymogatel
'
stvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bujnogo
BLANK
zaural
'
ca
BLANK
budut
BLANK
sudit
'
BLANK
za
BLANK
poboi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
15
:
46
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rebenok
BLANK
provalilsya
BLANK
v
BLANK
kanalizacionnyj
BLANK
kollektor
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
19
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Zaural
'
cev
BLANK
priglashayut
BLANK
na
BLANK
`estafetu
BLANK
Olimpijskogo
BLANK
ognya
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
17
:
46
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mestnye
BLANK
zakonodateli
BLANK
otreagirovali
BLANK
na
BLANK
poslanie
BLANK
prezidenta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
17
:
38
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Na
BLANK
ringe
BLANK
dominirovali
BLANK
hozyaeva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Brodyachie
BLANK
presledovateli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
09
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vmeste
BLANK
s
BLANK
peshehodami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
12
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proezzhayut
BLANK
na
BLANK
«
krasnyj
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Samoe
BLANK
vremya
BLANK
zanyat
'
sya
BLANK
vnutrennej
BLANK
otdelkoj
BLANK
dachnogo
BLANK
domika
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Iz
BLANK
chego
BLANK
esche
BLANK
mozhno
BLANK
prigotovit
'
BLANK
beshbarmak
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
12
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sochnoe
BLANK
baran
'
e
BLANK
myaso
BLANK
prigotovit
'
BLANK
prosto
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Kurgane
BLANK
sostoyalsya
BLANK
grandioznyj
BLANK
final
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
pogodu
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razvyazka
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
»
BLANK
blizko
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
11
-
12
-
2013
BLANK
18
:
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Gorod
BLANK
zasypaet
.
BLANK
Prosypaetsya
BLANK
Mafiya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
10
:
07
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vse
BLANK
v
BLANK
«
Garazh
»
!
BLANK
Art
-
klub
BLANK
priglashaet
BLANK
na
BLANK
vecherinki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
10
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasota
BLANK
i
BLANK
molodost
'
BLANK
v
BLANK
pravil
'
nom
BLANK
uhode
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
05
-
12
-
2013
BLANK
16
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasivoe
BLANK
i
BLANK
kachestvennoe
BLANK
bel
'
e
.
BLANK
Salony
BLANK
«
BelCanto
»
BLANK
predlagayut
BLANK
shirokij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vybor
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
52601
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Pri
BLANK
ispol
'
zovanii
BLANK
materialov
BLANK
sajta
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
ssylka
BLANK
na
BLANK
istochnik
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obyazatel
'
na
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rejting@Mail
.
ru
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Top
BLANK
Kurganskih
BLANK
web
BLANK
resursov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
sozdanie
BLANK
sajta
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
PRAJS
BLANK
NA
BLANK
REKLAMU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razrabotka
BLANK
sajtov
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
[
logo0
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
№
BLANK
513
BLANK
-
BLANK
514
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
BLANK
-
BLANK
17
BLANK
июня
BLANK
2012
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Институт
BLANK
демографии
BLANK
Национального
BLANK
исследовательского
BLANK
университета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Высшая
BLANK
школа
BLANK
экономики
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
первая
BLANK
полоса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
содержание
BLANK
номера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
читальный
BLANK
зал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
обратная
BLANK
связь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
доска
BLANK
объявлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
перевод
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
translation
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оглавление
BLANK
^Глазами
BLANK
аналитиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российская
BLANK
научно
-
технологическая
BLANK
диаспора
BLANK
в
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иммиграционная
BLANK
дилемма
BLANK
Германии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
накануне
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2012
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мигранты
BLANK
из
BLANK
постсоветских
BLANK
стран
BLANK
в
BLANK
Италии
BLANK
(
результаты
BLANK
эмпирического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социолингвистического
BLANK
исследования
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евразийский
BLANK
Союз
BLANK
и
BLANK
будущее
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
России
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Антидискриминационное
BLANK
законодательство
BLANK
как
BLANK
условие
BLANK
успешной
BLANK
евразийской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
раздела
BLANK
Глазами
BLANK
аналитиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
magistratura2
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Google
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
Web
BLANK
(
_
)
BLANK
demoscope
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
накануне
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2012
BLANK
года
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Я
.
BLANK
Стрельцова^1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Опубликовано
BLANK
в
BLANK
журнале
BLANK
"
Мировая
BLANK
экономика
BLANK
и
BLANK
международные
BLANK
отношения
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
,
BLANK
№9
BLANK
с
.
BLANK
81
-
94
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Международные
BLANK
миграции
BLANK
стали
BLANK
сегодня
BLANK
вызовом
BLANK
для
BLANK
идентичности
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальных
BLANK
государств
.
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
Демографического
BLANK
отдела
BLANK
ООН
,
BLANK
в
BLANK
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
насчитывалось
BLANK
почти
BLANK
214
BLANK
млн
.
BLANK
международных
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
740
BLANK
млн
.
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внутренних^2
.
BLANK
За
BLANK
полвека
BLANK
численность
BLANK
неевропейского
BLANK
населения
BLANK
15
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европейского
BLANK
союза
BLANK
выросла
BLANK
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
50
BLANK
раз
.
BLANK
Так
,
BLANK
еще
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
50
-
х
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годов
BLANK
XX
BLANK
в
.
BLANK
она
BLANK
едва
BLANK
достигала
BLANK
300
BLANK
тыс
.
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
канун
BLANK
его
BLANK
масштабного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
расширения
,
BLANK
в
BLANK
мае
BLANK
2004
BLANK
г
.
,
BLANK
превысила
BLANK
15
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
проживает
BLANK
около
BLANK
18
,
4
BLANK
млн
.
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
Однако
BLANK
если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимать
BLANK
во
BLANK
внимание
BLANK
нелегальных
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
натурализованных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцев
,
BLANK
то
,
BLANK
по
BLANK
оценке
BLANK
Центра
BLANK
европейских
BLANK
стратегических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исследований
BLANK
(
Centre
BLANK
for
BLANK
European
BLANK
Policy
BLANK
Studies
,
BLANK
CEPS
)
,
BLANK
эта
BLANK
цифра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
больше
,
BLANK
по
BLANK
крайней
BLANK
мере
,
BLANK
на
BLANK
40
-
60%
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
BLANK
25
-
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
BLANK
Численность
BLANK
европейского
BLANK
населения
BLANK
растет
BLANK
за
BLANK
счет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
мусульман
.
BLANK
В
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
в
BLANK
ЕС
BLANK
их
BLANK
проживало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
-
24
BLANK
млн
.
^3
BLANK
Относительность
BLANK
оценок
BLANK
объясняется
BLANK
значительной
BLANK
трудно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учитываемой
BLANK
нелегальной
BLANK
иммиграцией
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ИММИГРАЦИЯ
BLANK
ВО
BLANK
ФРАНЦИЮ
BLANK
В
BLANK
ЦИФРАХ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Во
BLANK
Франции
BLANK
численность
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
согласно
BLANK
переписи
BLANK
населения
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возросла
BLANK
с
BLANK
4
,
1
BLANK
млн
.
BLANK
человек
BLANK
(
6
,
8%
BLANK
всего
BLANK
населения
BLANK
страны
)
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
,
5
BLANK
млн
.
BLANK
человек
BLANK
(
7
,
1%
)
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
За
BLANK
предыдущие
BLANK
40
BLANK
лет
BLANK
(
с
BLANK
1954
BLANK
по
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
)
BLANK
число
BLANK
иностранцев
BLANK
увеличилось
BLANK
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
2
BLANK
раза
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
1
,
7
BLANK
до
BLANK
3
,
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иммигранты
BLANK
активно
BLANK
заселяют
BLANK
помимо
BLANK
столичного
BLANK
региона
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доля
BLANK
в
BLANK
населении
BLANK
достигает
BLANK
40%
,
BLANK
юг
,
BLANK
юго
-
восток
BLANK
и
BLANK
северо
-
восток
BLANK
страны
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
крупные
BLANK
города
.
BLANK
Их
BLANK
присутствие
BLANK
незначительно
BLANK
на
BLANK
западе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
Бретани
BLANK
-
BLANK
1%
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
сельской
BLANK
местности
BLANK
-
BLANK
2%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
большая
BLANK
часть
BLANK
иммигрантов
BLANK
приезжала
BLANK
из
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Магриба
.
BLANK
Одновременно
BLANK
заметно
BLANK
увеличился
BLANK
приток
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
южнее
BLANK
Сахары
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
четыре
BLANK
иммигранта
BLANK
из
BLANK
десяти
BLANK
родом
BLANK
из
BLANK
Африки
.
BLANK
С
BLANK
1999
BLANK
по
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доля
BLANK
взрослых
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
Африки
BLANK
увеличилась
BLANK
на
BLANK
20%
,
BLANK
составив
BLANK
42%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всех
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
Если
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Магриба
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
период
BLANK
переселилось
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
BLANK
около
BLANK
1
,
4
BLANK
млн
.
BLANK
человек
,
BLANK
то
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
южнее
BLANK
Сахары
BLANK
-
BLANK
500
BLANK
тыс
.
BLANK
На
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
27%
BLANK
выросла
BLANK
иммиграция
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
(
в
BLANK
частности
,
BLANK
из
BLANK
Турции
BLANK
и
BLANK
Китая
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достигнув
BLANK
630
BLANK
тыс
.
BLANK
человек^4
.
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
доля
BLANK
взрослых
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стран
BLANK
ЕС
BLANK
уменьшилась
BLANK
с
BLANK
42
BLANK
до
BLANK
37%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Среди
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
которые
BLANK
получили
BLANK
французское
BLANK
гражданство
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
минувшего
BLANK
века
,
BLANK
половина
BLANK
приходилась
BLANK
на
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Магриба
BLANK
и
BLANK
значительная
BLANK
часть
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
турок
BLANK
и
BLANK
азиатов
.
BLANK
Одновременно
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существенным
BLANK
уменьшением
BLANK
европейцев
BLANK
с
BLANK
84
BLANK
до
BLANK
41
,
3%
BLANK
(
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
раза
!
)
,
BLANK
получивших
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
число
BLANK
африканцев
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
же
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
период
BLANK
выросло
BLANK
с
BLANK
13
,
5
BLANK
до
BLANK
46
,
3%
BLANK
(
в
BLANK
3
.
5
BLANK
раза
)
,
BLANK
а
BLANK
азиатов
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
2
,
5
BLANK
до
BLANK
11
,
8%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
почти
BLANK
в
BLANK
6
BLANK
раз
)
.
BLANK
В
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
насчитывалось
BLANK
свыше
BLANK
1
BLANK
млн
.
BLANK
берров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
французов
,
BLANK
родившихся
BLANK
от
BLANK
родителей
-
магрибинцев
.
BLANK
Процедура
BLANK
получения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданства
,
BLANK
очевидно
,
BLANK
также
BLANK
способствовала
BLANK
увеличению
BLANK
доли
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранного
BLANK
происхождения
BLANK
среди
BLANK
французов
.
BLANK
Так
,
BLANK
иммигранты
BLANK
активно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пользовались
BLANK
получением
BLANK
гражданства
BLANK
по
BLANK
двум
BLANK
категориям
:
BLANK
"
по
BLANK
заявлению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
родителей
"
BLANK
и
BLANK
"
без
BLANK
формальностей
"
,
BLANK
упраздненным
BLANK
в
BLANK
1993
BLANK
г
.
BLANK
Из
BLANK
95
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцев
BLANK
в
BLANK
1992
BLANK
г
.
BLANK
гражданство
BLANK
по
BLANK
этим
BLANK
категориям
BLANK
получили
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответственно
,
BLANK
32
BLANK
и
BLANK
24
BLANK
тыс
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
протяжении
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
французская
BLANK
иммиграционная
BLANK
политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
становилась
BLANK
все
BLANK
селективнее
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
квалификации
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большей
BLANK
степени
BLANK
учитывала
BLANK
запросы
BLANK
национальной
BLANK
экономики
.
BLANK
В
BLANK
2009
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каждый
BLANK
третий
BLANK
иммигрант
,
BLANK
получивший
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
был
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высшим
BLANK
образованием
,
BLANK
37%
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
имели
BLANK
никакой
BLANK
квалификации
BLANK
(
против
BLANK
32
,
6%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
среди
BLANK
французов
)
^5
.
BLANK
80%
BLANK
новых
BLANK
граждан
BLANK
жили
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
более
BLANK
10
BLANK
лет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
62%
BLANK
были
BLANK
горожанами
BLANK
(
последние
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
составляют
BLANK
32%
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
78%
BLANK
имели
BLANK
работу
BLANK
(
75%
BLANK
среди
BLANK
французов
)
,
BLANK
и
BLANK
редко
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
доход
BLANK
был
BLANK
выше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1800
BLANK
евро
BLANK
(
среди
BLANK
французов
BLANK
таких
BLANK
-
BLANK
45%
)
.
BLANK
Иностранцы
,
BLANK
получавшие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
как
BLANK
правило
,
BLANK
были
BLANK
моложе
,
BLANK
активнее
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образованнее
,
BLANK
чем
BLANK
"
средний
BLANK
француз
"
.
BLANK
Число
BLANK
нелегальных
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1990
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
составило
,
BLANK
по
BLANK
косвенным
BLANK
данным
,
BLANK
приблизительно
BLANK
от
BLANK
300
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тыс
.
BLANK
до
BLANK
1
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
ростом
BLANK
числа
BLANK
иммигрантов
BLANK
увеличивается
BLANK
и
BLANK
бедность
BLANK
во
BLANK
Франции
.
BLANK
Так
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
процент
BLANK
бедных
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
1999
-
2008
BLANK
гг
.
BLANK
едва
BLANK
превышал
BLANK
7%
BLANK
(
это
BLANK
те
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
,
BLANK
чей
BLANK
достаток
BLANK
составлял
BLANK
около
BLANK
50%
BLANK
от
BLANK
среднего
BLANK
уровня
BLANK
жизни
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
на
BLANK
иммигрантов
BLANK
приходилось
BLANK
22
,
8%
BLANK
от
BLANK
общего
BLANK
числа
BLANK
малоимущего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
уровень
BLANK
бедности
BLANK
был
BLANK
в
BLANK
2
,
8
BLANK
раза
BLANK
выше
,
BLANK
чем
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
среднем
BLANK
по
BLANK
стране^6
.
BLANK
По
BLANK
сравнению
BLANK
с
BLANK
"
коренными
"
BLANK
французами
BLANK
жилищные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условия
BLANK
вновь
BLANK
прибывающих
BLANK
традиционно
BLANK
хуже
,
BLANK
покупательная
BLANK
способность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ниже
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
60
-
70
-
е
BLANK
годы
BLANK
речь
BLANK
шла
BLANK
о
BLANK
трудовой
BLANK
иммиграции
,
BLANK
представленной
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основном
BLANK
рабочими
-
мужчинами
BLANK
трудоспособного
BLANK
возраста
,
BLANK
то
BLANK
в
BLANK
80
-
90
-
е
BLANK
годы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудовая
BLANK
иммиграция
BLANK
сменилась
BLANK
семейной
.
BLANK
Стали
BLANK
приезжать
BLANK
члены
BLANK
семей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дети
BLANK
и
BLANK
родственники
BLANK
бывших
BLANK
трудовых
BLANK
мигрантов
.
BLANK
Заметно
BLANK
возросла
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неевропейского
BLANK
иностранного
BLANK
населения
,
BLANK
живущего
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
доля
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
,
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
.
BLANK
В
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
на
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мужчин
BLANK
мигрантов
BLANK
приходилось
BLANK
73
BLANK
женщины
BLANK
(
в
BLANK
1982
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
61
)
.
BLANK
Среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
получивших
BLANK
французское
BLANK
гражданство
BLANK
путем
BLANK
натурализации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
BLANK
было
BLANK
больше
BLANK
(
55%
)
,
BLANK
чем
BLANK
мужчин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
в
BLANK
1975
BLANK
г
.
BLANK
известный
BLANK
французский
BLANK
экономист
BLANK
Жорж
BLANK
Тапинос
BLANK
развеял
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иллюзию
,
BLANK
согласно
BLANK
которой
BLANK
трудовая
BLANK
миграция
BLANK
не
BLANK
приведет
BLANK
к
BLANK
семейной^7
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Его
BLANK
прогнозы
BLANK
оправдались
.
BLANK
Значительный
BLANK
прирост
BLANK
иностранного
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
10
-
20
BLANK
лет
BLANK
произошел
BLANK
за
BLANK
счет
BLANK
иностранцев
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
.
BLANK
В
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получивших
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
год
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляли
BLANK
73%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другим
BLANK
источником
BLANK
роста
BLANK
численности
BLANK
иммигрантов
BLANK
являются
BLANK
смешанные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браки
,
BLANK
число
BLANK
которых
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
до
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
непрерывно
BLANK
росло
.
BLANK
С
BLANK
1995
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
число
BLANK
смешанных
BLANK
браков
BLANK
удвоилось
.
BLANK
В
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
их
BLANK
было
BLANK
заключено
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
51
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
супругом
-
иностранцем
,
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
8
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
между
BLANK
двумя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцами
.
BLANK
Один
BLANK
из
BLANK
пяти
BLANK
заключавшихся
BLANK
браков
BLANK
приходился
BLANK
на
BLANK
брак
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцем
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
доля
BLANK
иностранцев
BLANK
в
BLANK
смешанных
BLANK
браках
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляет
BLANK
8%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Увеличивается
BLANK
число
BLANK
фиктивных
BLANK
браков
,
BLANK
которые
BLANK
позволяют
BLANK
ускоренно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получать
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
проживание
.
BLANK
Они
BLANK
часто
BLANK
организуются
BLANK
хорошо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
структурированной
BLANK
криминальной
BLANK
сетью
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прирост
BLANK
населения
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
большинстве
BLANK
европейских
BLANK
стран
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происходит
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
благодаря
BLANK
высокой
BLANK
рождаемости
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
На
BLANK
протяжении
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
она
BLANK
продолжала
BLANK
оставаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
высокой
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
французов
.
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
на
BLANK
француженок
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1990
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
приходилось
BLANK
чуть
BLANK
менее
BLANK
двух
BLANK
детей
BLANK
(
1
,
9
BLANK
-
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
самых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высоких
BLANK
показателей
BLANK
в
BLANK
Западной
BLANK
Европе
)
,
BLANK
то
BLANK
у
BLANK
иностранок
BLANK
-
BLANK
немногим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
трех
BLANK
(
3
,
2
)
^8
.
BLANK
За
BLANK
счет
BLANK
иммиграции
BLANK
число
BLANK
женщин
BLANK
фертильного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возраста
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
увеличилось
BLANK
приблизительно
BLANK
на
BLANK
5%
.
BLANK
Особенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высокая
BLANK
рождаемость
BLANK
была
BLANK
у
BLANK
марокканок
BLANK
(
5
,
23
BLANK
ребенка
)
,
BLANK
тунисок
BLANK
(
5
,
20
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
турчанок
BLANK
(
5
,
05
)
,
BLANK
алжирок
BLANK
(
4
,
20
)
,
BLANK
а
BLANK
у
BLANK
итальянок
BLANK
и
BLANK
испанок
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
уровне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
француженок
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Выявление
BLANK
точного
BLANK
количества
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
не
BLANK
говоря
BLANK
уже
BLANK
о
BLANK
нелегальных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
представляет
BLANK
собой
BLANK
большую
BLANK
сложность
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
статистика
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учитывает
BLANK
ни
BLANK
этническое
BLANK
происхождение
,
BLANK
ни
BLANK
вероисповедание
,
BLANK
а
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданство
BLANK
и
BLANK
страну
BLANK
происхождения
BLANK
иммигранта
BLANK
или
BLANK
его
BLANK
родителей
.
BLANK
Это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приводит
BLANK
к
BLANK
обострению
BLANK
дискуссии
BLANK
в
BLANK
обществе
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
сталкиваются
BLANK
две
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полярные
BLANK
точки
BLANK
зрения
:
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
BLANK
ксенофобия
,
BLANK
с
BLANK
другой
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
естественная
BLANK
или
BLANK
притворная
BLANK
наивность
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
иностранного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
присутствия
BLANK
во
BLANK
Франции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПРОБЛЕМЫ
BLANK
ИНТЕГРАЦИИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
соседей
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
одно
BLANK
из
BLANK
старейших
BLANK
государств
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Она
BLANK
принимает
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
середины
BLANK
XIX
BLANK
в
.
,
BLANK
практически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непрерывно
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деколонизация
BLANK
спровоцировала
BLANK
приезд
BLANK
во
BLANK
Францию
BLANK
с
BLANK
1956
BLANK
г
.
BLANK
более
BLANK
1
,
5
BLANK
млн
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
репатриантов
BLANK
(
из
BLANK
них
BLANK
650
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
из
BLANK
Алжира
BLANK
в
BLANK
1962
BLANK
г
.
)
^9
.
BLANK
Официальная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политика
BLANK
приглашения
BLANK
трудовых
BLANK
иммигрантов
BLANK
была
BLANK
приостановлена
BLANK
в
BLANK
1974
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
-
за
BLANK
спада
BLANK
экономической
BLANK
активности
BLANK
в
BLANK
стране
.
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимались
BLANK
меры
BLANK
по
BLANK
ужесточению
BLANK
приграничного
BLANK
контроля
BLANK
и
BLANK
иммиграционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
в
BLANK
целом
.
BLANK
Меры
BLANK
и
BLANK
законопроекты
BLANK
последних
BLANK
лет
BLANK
свидетельствуют
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремлении
BLANK
подчинить
BLANK
иммиграцию
BLANK
нуждам
BLANK
государства
BLANK
путем
BLANK
установления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
квот
"
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
потребностей
BLANK
рынка
BLANK
рабочей
BLANK
силы
BLANK
и
BLANK
возможностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
принять
BLANK
и
BLANK
интегрировать
BLANK
иммигрантов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
интеграция
BLANK
представителей
BLANK
последней
BLANK
волны
BLANK
иммиграции
BLANK
происходит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значительно
BLANK
сложнее
,
BLANK
чем
BLANK
предыдущих
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
один
BLANK
иммигрант
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
четырех
BLANK
имел
BLANK
серьезные
BLANK
проблемы
BLANK
с
BLANK
владением
BLANK
французским
BLANK
языком
,
BLANK
16%
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
умели
BLANK
говорить
BLANK
по
-
французски
,
BLANK
7%
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
умели
BLANK
читать
,
BLANK
11%
BLANK
молодежи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
покинули
BLANK
школу
,
BLANK
не
BLANK
получив
BLANK
никакой
BLANK
квалификации^10
.
BLANK
К
BLANK
сложностям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
BLANK
социально
-
экономического
BLANK
характера
BLANK
прибавляются
BLANK
духовные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потенциально
BLANK
более
BLANK
конфликтогенные
,
BLANK
такие
,
BLANK
например
,
BLANK
как
BLANK
"
двойная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
"
BLANK
иммигрантов^11
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главным
BLANK
препятствием
BLANK
на
BLANK
пути
BLANK
интеграции
BLANK
вновь
BLANK
прибывающих
BLANK
мигрантов
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массе
BLANK
своей
,
BLANK
как
BLANK
уже
BLANK
отмечалось
,
BLANK
мусульман
,
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
является
BLANK
их
BLANK
религия
BLANK
-
BLANK
ислам
BLANK
и
BLANK
традиции
BLANK
с
BLANK
ним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связанные
,
BLANK
которые
BLANK
входят
BLANK
в
BLANK
неразрешимое
BLANK
противоречие
BLANK
со
BLANK
светским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характером
BLANK
западных
BLANK
государств
.
BLANK
Этот
BLANK
вывод
BLANK
был
BLANK
сделан
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
2011
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
съезде
BLANK
руководителей
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
европейских
BLANK
партий
,
BLANK
рост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популярности
BLANK
которых
BLANK
наблюдается
BLANK
в
BLANK
последние
BLANK
годы
.
BLANK
Так
BLANK
думают
BLANK
и
BLANK
70%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
,
BLANK
полагающих
,
BLANK
что
BLANK
мусульмане
BLANK
плохо
BLANK
интегрируются
BLANK
в
BLANK
принимающее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
из
-
за
BLANK
культурно
-
религиозных
BLANK
различий
.
BLANK
В
BLANK
начале
BLANK
2011
BLANK
г
.
,
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
данным
BLANK
опросов
,
BLANK
свыше
BLANK
40%
BLANK
французов
BLANK
видели
BLANK
угрозу
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
исламе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
большее
BLANK
недовольство
BLANK
принимающего
BLANK
общества
BLANK
вызывает
BLANK
нежелание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
детей
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
проживания
,
BLANK
навязывание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
поведенческого
BLANK
кода
BLANK
и
BLANK
религиозно
-
культурных
BLANK
ценностей
BLANK
коренному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населению
.
BLANK
Это
BLANK
опять
BLANK
же
BLANK
характерно
BLANK
особенно
BLANK
для
BLANK
мусульман
.
BLANK
Идея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
BLANK
в
BLANK
европейскую
BLANK
цивилизацию
BLANK
не
BLANK
стала
BLANK
доминирующей
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
среде
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наоборот
,
BLANK
в
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
прошлых
BLANK
лет
,
BLANK
как
BLANK
констатируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ученые
-
востоковеды
,
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
мусульманских
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
потомков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципиально
BLANK
отказываются
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
европейское
BLANK
общество
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявляют
BLANK
все
BLANK
большую
BLANK
религиозную
BLANK
нетерпимость
.
BLANK
Иммигранты
BLANK
используют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религию
BLANK
как
BLANK
доступную
BLANK
им
BLANK
форму
BLANK
идеологии
,
BLANK
в
BLANK
данном
BLANK
случае
BLANK
религиозную
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
они
BLANK
связывают
BLANK
возможность
BLANK
построения
BLANK
более
BLANK
справедливого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
и
BLANK
которая
BLANK
традиционно
BLANK
определяет
BLANK
этику
BLANK
поведения
,
BLANK
стереотипы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общения
,
BLANK
ценностные
BLANK
ориентации
,
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
противоречие
BLANK
с
BLANK
западными
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
аморальными
,
BLANK
с
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
приверженцев
BLANK
ислама
,
BLANK
образцами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гедонистической
BLANK
культуры
,
BLANK
неприемлемой
BLANK
для
BLANK
мусульман
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Растущее
BLANK
число
BLANK
иммигрантов
-
мусульман
BLANK
поставило
BLANK
и
BLANK
другую
BLANK
серьезную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблему
BLANK
для
BLANK
безопасности
BLANK
государства
BLANK
-
BLANK
угрозу
BLANK
терроризма
.
BLANK
Вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безуспешности
BLANK
интеграции
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
борьбы
BLANK
с
BLANK
нелегальной
BLANK
иммиграцией
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безопасности
BLANK
государств
BLANK
и
BLANK
угрозы
BLANK
терроризма
BLANK
сегодня
BLANK
взаимосвязаны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опасение
BLANK
стали
BLANK
вызывать
BLANK
демографический
BLANK
дисбаланс
BLANK
в
BLANK
пользу
BLANK
иммигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
"
поликультурализация
"
BLANK
общества
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наконец
,
BLANK
недовольство
BLANK
коренного
BLANK
населения
BLANK
неспособностью
BLANK
правящих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партий
BLANK
решить
BLANK
комплекс
BLANK
проблем
,
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
растущим
BLANK
числом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неинтегрируемых
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
приводит
BLANK
к
BLANK
заметному
BLANK
росту
BLANK
популярности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крайне
BLANK
правых
,
BLANK
радикальных
BLANK
партий
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
идей
BLANK
в
BLANK
обществе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
лозунгом
BLANK
Национального
BLANK
фронта
BLANK
(
НФ
)
BLANK
"
Франция
BLANK
-
BLANK
для
BLANK
французов
!
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выдвинутым
BLANK
в
BLANK
1979
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
1991
BLANK
г
.
BLANK
были
BLANK
согласны
BLANK
32%
BLANK
населения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Характерно
,
BLANK
что
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
92%
BLANK
иммигрантов
BLANK
заявляли
,
BLANK
что
BLANK
чувствуют
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хорошо
BLANK
во
BLANK
Франции
;
BLANK
64
BLANK
-
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
французы
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
расисты
;
BLANK
55
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
родина
BLANK
-
BLANK
страна
BLANK
происхождения
BLANK
их
BLANK
родителей
;
BLANK
31
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
;
BLANK
58%
-
BLANK
согласны
BLANK
с
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
больше
BLANK
принимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новых
BLANK
мигрантов^12
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Начиная
BLANK
с
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
иммиграция
,
BLANK
которая
BLANK
ранее
BLANK
рассматривалась
BLANK
как
BLANK
шанс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
экономического
BLANK
развития
BLANK
государства
,
BLANK
превратилась
BLANK
в
BLANK
одну
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьезных
BLANK
национальных
BLANK
проблем
.
BLANK
Сегодня
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
живут
BLANK
второе
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
третье
BLANK
поколения
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
бывших
BLANK
французских
BLANK
колоний
,
BLANK
и
BLANK
основная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблема
BLANK
состоит
BLANK
не
BLANK
столько
BLANK
в
BLANK
новом
BLANK
притоке
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
сколько
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сложности
BLANK
и
BLANK
безуспешности
BLANK
попыток
BLANK
интегрировать
BLANK
уже
BLANK
обосновавшихся
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
Это
BLANK
касается
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
молодого
BLANK
поколения
BLANK
иммигрантов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детей
BLANK
и
BLANK
подростков
,
BLANK
несмотря
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
государство
BLANK
с
BLANK
одной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
эффективных
BLANK
моделей
BLANK
гражданской
BLANK
ассимиляции
.
BLANK
Особенностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
,
BLANK
считает
BLANK
известный
BLANK
демограф
BLANK
Франсуа
BLANK
Эран
,
BLANK
является
BLANK
длительный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
времени
BLANK
процесс
BLANK
иммиграции
BLANK
в
BLANK
страну
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
ее
BLANK
массовость
.
BLANK
Затронув
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизнь
BLANK
нескольких
BLANK
поколений
BLANK
и
BLANK
благодаря
BLANK
смешанным
BLANK
бракам
,
BLANK
иммиграция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меняет
BLANK
в
BLANK
корне
BLANK
французское
BLANK
общество
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОТНОШЕНИЕ
BLANK
ФРАНЦУЗСКОГО
BLANK
ОБЩЕСТВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
целом
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
иностранцам
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
заметно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ухудшилось
.
BLANK
Радикализация
BLANK
взглядов
BLANK
французов
BLANK
началась
BLANK
с
BLANK
конца
BLANK
80
-
х
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годов
.
BLANK
Коренное
BLANK
население
BLANK
стало
BLANK
обвинять
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
экономического
BLANK
кризиса
BLANK
они
BLANK
лишают
BLANK
его
BLANK
работы
,
BLANK
в
BLANK
росте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безработицы
BLANK
и
BLANK
преступности
.
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
было
BLANK
совершено
BLANK
3493
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступлений
,
BLANK
то
BLANK
в
BLANK
2005
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
3776
.
BLANK
72%
BLANK
французов
BLANK
полагали
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигранты
BLANK
находятся
BLANK
в
BLANK
лучших
,
BLANK
по
BLANK
сравнению
BLANK
с
BLANK
коренным
BLANK
населением
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
обеспечения
BLANK
социальными
BLANK
пособиями^13
.
BLANK
Например
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
социальной
BLANK
помощи
BLANK
рабочим
-
мигрантам
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
семьям
BLANK
(
Fonds
BLANK
d
'
action
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sociale
BLANK
pour
BLANK
les
BLANK
travailleurs
BLANK
immigres
BLANK
et
BLANK
leurs
BLANK
familles
,
BLANK
FAS
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественная
BLANK
организация
BLANK
под
BLANK
опекой
BLANK
Министерства
BLANK
социальных
BLANK
дел
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальную
BLANK
поддержку
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
BLANK
середине
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
получал
BLANK
ежегодно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
,
5
BLANK
млрд
.
BLANK
франков
.
BLANK
В
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
более
BLANK
2
/
3
BLANK
французов
BLANK
выступали
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
закрытие
BLANK
границ
BLANK
для
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
против
BLANK
проявления
BLANK
религиозных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждений
BLANK
и
BLANK
предоставления
BLANK
права
BLANK
голосования
BLANK
иммигрантам
BLANK
на
BLANK
местных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выборах
.
BLANK
Половина
BLANK
французов
BLANK
высказывалась
BLANK
за
BLANK
возможность
BLANK
интеграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
другая
BLANK
-
BLANK
за
BLANK
их
BLANK
выдворение
BLANK
из
BLANK
страны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Всплески
BLANK
ксенофобии
BLANK
приходились
BLANK
на
BLANK
периоды
BLANK
экономических
BLANK
кризисов
BLANK
и
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
события
BLANK
11
BLANK
сентября
BLANK
2001
BLANK
г
.
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
ноябрьские
BLANK
2005
.
BLANK
Помимо
BLANK
известных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обвинений
BLANK
в
BLANK
адрес
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
ростом
BLANK
безработицы
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступности
,
BLANK
социальными
BLANK
привилегиями
,
BLANK
стали
BLANK
выдвигаться
BLANK
новые
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
частности
,
BLANK
касающиеся
BLANK
их
BLANK
нежелания
BLANK
адаптироваться
BLANK
к
BLANK
стилю
BLANK
жизни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
63%
BLANK
французов
BLANK
считали
,
BLANK
что
BLANK
люди
BLANK
иностранного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происхождения
BLANK
должны
BLANK
осваивать
BLANK
местные
BLANK
нравы
,
BLANK
обычаи
,
BLANK
язык
,
BLANK
манеру
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одеваться
BLANK
(
в
BLANK
Германии
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
таких
BLANK
36%
)
BLANK
и
BLANK
33%
BLANK
-
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
часть
BLANK
своих
BLANK
привычек
,
BLANK
характерных
BLANK
для
BLANK
страны
BLANK
происхождения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Согласно
BLANK
мнению
BLANK
82%
BLANK
французов
,
BLANK
необходимо
,
BLANK
чтобы
BLANK
иностранец
BLANK
посещал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школу
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
(
в
BLANK
Германии
BLANK
-
BLANK
38%
)
.
BLANK
71%
BLANK
опрошенных
BLANK
полагали
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрант
BLANK
должен
BLANK
забыть
BLANK
привычки
BLANK
своей
BLANK
страны
,
BLANK
если
BLANK
они
BLANK
противоречат
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французскому
BLANK
законодательству
BLANK
(
в
BLANK
Германии
BLANK
-
BLANK
45%
)
.
BLANK
Иммигрантов
BLANK
упрекают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
вандализме
,
BLANK
в
BLANK
презрении
BLANK
к
BLANK
общественному
BLANK
достоянию
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
обществу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
целом
.
BLANK
Это
BLANK
касается
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Магриба
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульман
,
BLANK
чьи
BLANK
культура
BLANK
и
BLANK
привычки
BLANK
наиболее
BLANK
отличаются
BLANK
от
BLANK
французских
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
массе
BLANK
своей
BLANK
французы
BLANK
убеждены
,
BLANK
что
BLANK
различия
BLANK
в
BLANK
обычаях
,
BLANK
религии
,
BLANK
языке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
осложняют
BLANK
совместное
BLANK
проживание
.
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
многих
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
различия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
между
BLANK
исламской
BLANK
и
BLANK
католической
BLANK
религиями
BLANK
делают
BLANK
интеграцию
BLANK
мусульман
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невозможной
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
опроса
,
BLANK
проведенного
BLANK
после
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2007
BLANK
г
.
,
BLANK
74%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
положительно
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
понятию
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
к
BLANK
объединяющей
BLANK
французское
BLANK
общество
BLANK
ценности
;
BLANK
51
BLANK
-
BLANK
считали
,
BLANK
что
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
слишком
BLANK
много
BLANK
иммигрантов
;
BLANK
61%
BLANK
-
BLANK
что
BLANK
"
уже
BLANK
не
BLANK
чувствуешь
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
дома
"
.
BLANK
Положительно
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
исламу
BLANK
только
BLANK
35%
BLANK
опрошенных
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
24%
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
глобализация
BLANK
представляет
BLANK
собой
BLANK
шанс
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французской
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
общества^14
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
такое
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
иммигрантам
BLANK
стало
BLANK
рассматриваться
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
не
BLANK
как
BLANK
ксенофобия
,
BLANK
а
,
BLANK
скорее
,
BLANK
как
BLANK
опасение
BLANK
развития
BLANK
этнического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
религиозного
BLANK
коммунитаризма^15
.
BLANK
Политику
BLANK
"
жить
BLANK
вместе
"
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социологи
BLANK
называют
BLANK
вызовом
BLANK
настоящему
BLANK
и
BLANK
будущему
BLANK
Франции
,
BLANK
одной
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основных
BLANK
10
BLANK
проблем
,
BLANK
которые
BLANK
испытывает
BLANK
страна
.
BLANK
Проблема
BLANK
заключается
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
"
интеграционная
"
BLANK
функция
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
дает
BLANK
сбой
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальное
BLANK
смешение
BLANK
людей
BLANK
различных
BLANK
культур
BLANK
было
BLANK
успешным
BLANK
до
BLANK
тех
BLANK
пор
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пока
BLANK
их
BLANK
культуры
BLANK
и
BLANK
привычки
BLANK
были
BLANK
схожи
.
BLANK
Сегодня
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществовании
BLANK
христианской
,
BLANK
атеистической
BLANK
и
BLANK
исламской
BLANK
культур
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
значительно
BLANK
отличаются
,
BLANK
вследствие
BLANK
чего
BLANK
"
растет
BLANK
коммунитаризм
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непонимание
"
^16
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
основе
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
лежит
BLANK
идея
BLANK
"
национальной
BLANK
общности
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
неделима
.
BLANK
Она
BLANK
предполагает
BLANK
стремление
BLANK
интегрировать
BLANK
каждого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданина
.
BLANK
Для
BLANK
этого
BLANK
использовались
BLANK
такие
BLANK
институты
,
BLANK
как
BLANK
школа
,
BLANK
армия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
система
BLANK
социальной
BLANK
защиты
.
BLANK
Однако
BLANK
школа
BLANK
сегодня
BLANK
больше
BLANK
не
BLANK
справляется
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этой
BLANK
миссией
.
BLANK
Служба
BLANK
в
BLANK
армии
BLANK
перестала
BLANK
быть
BLANK
воинской
BLANK
обязанностью
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
система
BLANK
социальной
BLANK
защиты
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
кризисе
.
BLANK
В
BLANK
стране
BLANK
преобладают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
центробежные
BLANK
силы
,
BLANK
которые
BLANK
выбрасывают
BLANK
часть
BLANK
граждан
BLANK
за
BLANK
ее
BLANK
пределы
.
BLANK
Ими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказываются
BLANK
те
,
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
нет
BLANK
достаточного
BLANK
образования
,
BLANK
общей
BLANK
культуры
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
здоровья
,
BLANK
необходимых
BLANK
связей
,
BLANK
которые
BLANK
помогли
BLANK
бы
BLANK
им
BLANK
ориентироваться
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществе
BLANK
и
BLANK
занять
BLANK
в
BLANK
нем
BLANK
достойное
BLANK
место
.
BLANK
Коммунитаризм
BLANK
становится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
реальностью
BLANK
социальной
BLANK
географии
.
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
предместья
BLANK
делятся
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кварталы
BLANK
-
BLANK
"
мусульманские
"
,
BLANK
"
еврейские
"
,
BLANK
"
черные
"
,
BLANK
"
азиатские
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
гомосексуальные
"
.
BLANK
Отказ
BLANK
многих
BLANK
коммун
BLANK
строить
BLANK
20%
BLANK
социального
BLANK
жилья
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чему
BLANK
их
BLANK
обязывает
BLANK
закон
,
BLANK
объясняется
BLANK
опасением
BLANK
жителей
BLANK
смешиваться
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другими
BLANK
социальными
BLANK
группами
.
BLANK
В
BLANK
результате
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социологов
,
BLANK
социальное
BLANK
смешение
BLANK
-
BLANK
благородная
,
BLANK
но
BLANK
практически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нереальная
BLANK
в
BLANK
сегодняшних
BLANK
условиях
BLANK
задача^17
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
BLANK
объединяются
BLANK
в
BLANK
социальные
BLANK
группы
,
BLANK
которые
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
отдаляются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
друг
BLANK
от
BLANK
друга
.
BLANK
Национальная
BLANK
идентичность
BLANK
французов
BLANK
постепенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
замещается
BLANK
растущим
BLANK
индивидуализмом
,
BLANK
стремлением
BLANK
к
BLANK
личному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоутверждению
BLANK
в
BLANK
ущерб
BLANK
национальному
BLANK
единству
.
BLANK
Французы
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитать
BLANK
национальной
,
BLANK
гражданской
BLANK
принадлежности
BLANK
отношения
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципу
BLANK
"
близости
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Они
BLANK
объединяются
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
региона
,
BLANK
коммуны
,
BLANK
квартала
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальном
,
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
европейском
BLANK
уровне
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
сегодня
BLANK
видят
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скорее
,
BLANK
угрозу
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
новые
BLANK
возможности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресловутая
BLANK
политкорректность
,
BLANK
накладывавшая
BLANK
табу
BLANK
на
BLANK
тему
BLANK
иммигрантов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
BLANK
меньшинств
,
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
годы
BLANK
распространилась
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферы
.
BLANK
Возникают
BLANK
"
профессиональная
"
,
BLANK
"
социальная
"
,
BLANK
"
идеологическая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
корректность
"
.
BLANK
Все
BLANK
эти
BLANK
явления
BLANK
отражаются
BLANK
во
BLANK
французском
BLANK
языке
.
BLANK
Теперь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учителя
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
называют
BLANK
преподавателем
BLANK
(
как
BLANK
в
BLANK
вузе
)
,
BLANK
горничную
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хозяйкой
,
BLANK
слепого
BLANK
-
BLANK
плохо
BLANK
видящим
.
BLANK
Слово
BLANK
"
маркетинг
"
BLANK
стало
BLANK
синонимом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
манипуляции
BLANK
потребителем
,
BLANK
"
либерализм
"
BLANK
встречается
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
негативном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
контексте^18
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эти
BLANK
явления
BLANK
-
BLANK
знаковые
BLANK
и
BLANK
свидетельствуют
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
эгалитаристская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французская
BLANK
модель
,
BLANK
направленная
BLANK
на
BLANK
установление
BLANK
равенства
BLANK
и
BLANK
стирание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различий
,
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
Франции
BLANK
решает
BLANK
возникающие
BLANK
проблемы
BLANK
не
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помощью
BLANK
реальных
BLANK
действий
,
BLANK
а
BLANK
лишь
BLANK
меняя
BLANK
названия
,
BLANK
вводя
BLANK
новые
BLANK
табу
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
BLANK
значимые
BLANK
явления
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПОЛИТИКА
BLANK
НИКОЛЯ
BLANK
САРКОЗИ
BLANK
И
BLANK
ЕГО
BLANK
ПАРТИИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
использовал
BLANK
иммиграционную
BLANK
тему
BLANK
в
BLANK
преддверии
BLANK
выборов
BLANK
еще
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будучи
BLANK
министром
BLANK
внутренних
BLANK
дел
,
BLANK
приняв
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
иммиграции
BLANK
2006
BLANK
г
.
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жестко
BLANK
противостоя
BLANK
бунту
BLANK
окраин
BLANK
в
BLANK
2005
BLANK
г
.
,
BLANK
тем
BLANK
самым
BLANK
в
BLANK
определенной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мере
BLANK
подготовив
BLANK
свою
BLANK
победу
BLANK
на
BLANK
выборах
.
BLANK
Его
BLANK
поддержали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистически
BLANK
настроенные
BLANK
избиратели
,
BLANK
ранее
BLANK
голосовавшие
BLANK
за
BLANK
НФ
,
BLANK
тем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
,
BLANK
если
BLANK
учесть
,
BLANK
что
BLANK
выдвигаемые
BLANK
требования
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
иммиграционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
были
BLANK
схожи^19
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
бытность
BLANK
нынешнего
BLANK
президента
BLANK
министром
BLANK
внутренних
BLANK
дел
BLANK
был
BLANK
разработан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
принят
BLANK
последний
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
интеграции
BLANK
от
BLANK
24
BLANK
июня
BLANK
2006
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Этот
BLANK
закон
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
делает
BLANK
Францию
BLANK
страной
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
избирательной
,
BLANK
разумной
BLANK
иммиграционной
BLANK
системой
BLANK
и
BLANK
позволяет
BLANK
выбирать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тех
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
она
BLANK
нуждается
.
BLANK
Что
BLANK
подразумевает
BLANK
нынешний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
под
BLANK
политикой
BLANK
"
избирательной
BLANK
иммиграцией
"
BLANK
(
"
l
'
immigration
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
choisie
"
)
,
BLANK
реализуемой
BLANK
сегодня
BLANK
в
BLANK
Республике
.
BLANK
Она
BLANK
предполагает
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
BLANK
сама
BLANK
должна
BLANK
выбирать
,
BLANK
приглашать
BLANK
и
BLANK
оставлять
BLANK
на
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
территории
BLANK
тех
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
нуждается
,
BLANK
и
BLANK
которые
BLANK
смогут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказать
BLANK
положительное
BLANK
влияние
BLANK
на
BLANK
демографическую
BLANK
ситуацию
BLANK
в
BLANK
стране
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закон
BLANK
2006
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
предусматривает
BLANK
следующее
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
вид
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
получают
BLANK
преимущественно
BLANK
квалифицированные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рабочие
BLANK
и
BLANK
специалисты
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ограничивается
BLANK
возможность
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
BLANK
(
для
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иностранец
BLANK
должен
BLANK
прожить
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
18
BLANK
месяцев
BLANK
вместо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одного
BLANK
года
)
BLANK
на
BLANK
легальном
BLANK
положении
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
доходом
BLANK
не
BLANK
меньше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
минимальной
BLANK
заработной
BLANK
платы
BLANK
-
BLANK
без
BLANK
социальных
BLANK
выплат
BLANK
(
Salaire
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
minimum
BLANK
interprofessionnel
BLANK
de
BLANK
croissance
,
BLANK
SMIC
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
усиливается
BLANK
борьба
BLANK
против
BLANK
фиктивных
BLANK
браков
,
BLANK
супруги
BLANK
из
BLANK
других
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
отныне
BLANK
дольше
BLANK
ждать
BLANK
получения
BLANK
вида
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
(
четыре
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
вместо
BLANK
двух
BLANK
лет
BLANK
семейной
BLANK
жизни
,
BLANK
если
BLANK
супруги
BLANK
живут
BLANK
во
BLANK
Франции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
пять
BLANK
лет
BLANK
вместо
BLANK
трех
,
BLANK
если
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
других
BLANK
странах
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
вид
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
предоставлен
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
BLANK
резидент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получит
BLANK
визу
BLANK
на
BLANK
долгосрочное
BLANK
пребывание
BLANK
и
BLANK
после
BLANK
подписания
BLANK
им
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
договора
-
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
интеграции
"
BLANK
(
причем
BLANK
до
BLANK
въезда
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
страну
,
BLANK
в
BLANK
посольствах
BLANK
и
BLANK
культурных
BLANK
центрах
)
,
BLANK
согласно
BLANK
которому
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
берет
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
личные
BLANK
обязательства
BLANK
улучшить
BLANK
знание
BLANK
французского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
языка
,
BLANK
гражданских
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
свобод
BLANK
страны
BLANK
пребывания
.
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
договор
-
контракт
BLANK
предполагает
BLANK
"
гражданское
BLANK
воспитание
"
BLANK
(
признание
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
фундаментальных
BLANK
принципов
BLANK
Французской
BLANK
Республики
,
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
традиций
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
BLANK
граждан
)
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
случае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
недостаточного
BLANK
знания
BLANK
французского
BLANK
языка
BLANK
-
BLANK
лингвистическую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
подготовку
.
BLANK
Администрация
BLANK
имеет
BLANK
право
BLANK
не
BLANK
продлевать
BLANK
разрешение
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
несоблюдения
BLANK
контракта
.
BLANK
"
Карта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
резидента
"
BLANK
становится
BLANK
свидетельством
BLANK
об
BLANK
интеграции
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предоставляется
BLANK
только
BLANK
тем
,
BLANK
кто
BLANK
доказал
,
BLANK
что
BLANK
полностью
BLANK
интегрирован
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
французское
BLANK
общество
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
преимущественное
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
иммиграцию
BLANK
получают
BLANK
талантливые
BLANK
люди
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
внесли
BLANK
свой
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
развитие
BLANK
и
BLANK
процветание
BLANK
Франции
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
открывается
BLANK
новое
BLANK
направление
BLANK
иммиграции
BLANK
-
BLANK
"
способности
BLANK
и
BLANK
таланты
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предназначенное
BLANK
иностранцам
,
BLANK
которые
BLANK
могут
BLANK
внести
BLANK
значительный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
экономическое
,
BLANK
интеллектуальное
BLANK
развитие
BLANK
и
BLANK
спорт
BLANK
как
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
происхождения
.
BLANK
Разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
такого
BLANK
рода
BLANK
иммигрантам
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
три
BLANK
года
,
BLANK
позволяя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осуществлять
BLANK
им
BLANK
профессиональную
BLANK
деятельность
BLANK
и
BLANK
получить
BLANK
разрешение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
временное
BLANK
пребывание
BLANK
для
BLANK
детей
BLANK
и
BLANK
супругов
,
BLANK
продлеваемое
BLANK
до
BLANK
срока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
действия
BLANK
разрешения
BLANK
по
BLANK
этой
BLANK
категории
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощряется
BLANK
приток
BLANK
иностранных
BLANK
студентов
;
BLANK
им
BLANK
предоставляется
BLANK
право
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
совмещать
BLANK
учебу
BLANK
с
BLANK
работой
BLANK
для
BLANK
получения
BLANK
профессионального
BLANK
опыта
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Студенты
,
BLANK
отобранные
BLANK
в
BLANK
образовательных
BLANK
учреждениях
BLANK
на
BLANK
родине
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
имеющие
BLANK
долгосрочную
BLANK
визу
,
BLANK
получают
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
кратковременное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
год
BLANK
с
BLANK
правом
BLANK
его
BLANK
продления
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающие
BLANK
получить
BLANK
степень
BLANK
магистра
BLANK
-
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
течение
BLANK
двух
BLANK
лет
.
BLANK
"
Студенческая
BLANK
карта
"
BLANK
временного
BLANK
пребывания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
позволит
BLANK
студентам
BLANK
работать
BLANK
неполный
BLANK
рабочий
BLANK
день
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
производится
BLANK
отбор
BLANK
трудовых
BLANK
мигрантов
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
потребностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
секторов
BLANK
экономики
.
BLANK
Может
BLANK
быть
BLANK
установлена
BLANK
карта
BLANK
временного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывания
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
год
,
BLANK
продлеваемая
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
срока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
трудового
BLANK
контракта
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощряется
BLANK
участие
BLANK
мигрантов
BLANK
в
BLANK
развитии
BLANK
их
BLANK
стран
BLANK
происхождения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
соразвитие
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
отменяется
BLANK
автоматическое
BLANK
предоставление
BLANK
гражданства
BLANK
по
BLANK
истечении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
10
BLANK
лет
BLANK
проживания
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
(
закон
BLANK
Шевенмана
BLANK
1998
BLANK
г
.
)
.
BLANK
Все
BLANK
случаи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рассматриваются
BLANK
отдельно
.
BLANK
Отказ
BLANK
в
BLANK
предоставлении
BLANK
права
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
обязывает
BLANK
иностранца
BLANK
покинуть
BLANK
страну
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одного
BLANK
месяца
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
были
BLANK
приняты
BLANK
дополнения
BLANK
к
BLANK
этому
BLANK
закону
,
BLANK
подготовленные
BLANK
ранее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
и
BLANK
направленные
BLANK
на
BLANK
ужесточение
BLANK
мер
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Став
BLANK
президентом
BLANK
Франции
,
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
сразу
BLANK
же
BLANK
осуществил
BLANK
и
BLANK
другое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предвыборное
BLANK
обещание
,
BLANK
создав
BLANK
Министерство
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
,
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
солидарного
BLANK
развития
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Представители
BLANK
интеллектуальной
BLANK
элиты
BLANK
в
BLANK
большинстве
BLANK
своем
BLANK
скептически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
относятся
BLANK
к
BLANK
идее
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
к
BLANK
созданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительственных
BLANK
структур
,
BLANK
занимающихся
BLANK
этой
BLANK
проблемой
.
BLANK
Они
BLANK
видят
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ней
BLANK
некую
BLANK
эфемерность
,
BLANK
однако
BLANK
констатируют
,
BLANK
что
BLANK
как
BLANK
у
BLANK
правых
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
левых
BLANK
"
национальная
BLANK
идентичность
"
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
кризисе
.
BLANK
"
Наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кризис
BLANK
нашей
BLANK
исторической
BLANK
идентичности
,
BLANK
разрыв
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
нашими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предшественниками
.
.
.
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
BLANK
создание
BLANK
Министерства
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
становится
BLANK
средством
BLANK
общественного
BLANK
спасения
"
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
М
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Детьенн
,
BLANK
почетный
BLANK
директор
BLANK
Практической
BLANK
школы
BLANK
высшего
BLANK
образования^20
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предвыборная
BLANK
программа
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
он
BLANK
победил
BLANK
на
BLANK
выборах
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
касается
BLANK
иммиграционной
BLANK
политики
,
BLANK
включала
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положения
,
BLANK
как
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
усиление
BLANK
политики
BLANK
избирательной
BLANK
иммиграции
,
BLANK
проводимой
BLANK
в
BLANK
связи
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
законом
BLANK
от
BLANK
24
.
07
.
2006
BLANK
г
.
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ужесточение
BLANK
условий
BLANK
приема
BLANK
мигрантов
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
решение
BLANK
о
BLANK
переезде
BLANK
на
BLANK
постоянное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
место
BLANK
жительства
BLANK
во
BLANK
Францию
BLANK
базировалось
BLANK
на
BLANK
стремлении
BLANK
работать
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
стране
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
жить
BLANK
на
BLANK
социальные
BLANK
пособия
BLANK
(
от
BLANK
кандидата
BLANK
на
BLANK
переезд
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
BLANK
требуется
BLANK
наличие
BLANK
жилья
,
BLANK
работы
,
BLANK
знание
BLANK
языка
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
установление
BLANK
фиксированной
BLANK
максимальной
BLANK
годовой
BLANK
численности
BLANK
приема
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
разных
BLANK
категорий
BLANK
(
экономических
BLANK
мигрантов
,
BLANK
беженцев
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
воссоединения
BLANK
семей
)
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
привести
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
соответствие
BLANK
годовой
BLANK
приток
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
потребностями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
французской
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
возможностями
BLANK
приема
BLANK
по
BLANK
дефицитным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
профессиям
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
регионы
,
BLANK
испытывающие
BLANK
недостаток
BLANK
в
BLANK
трудовых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ресурсах
.
BLANK
Получающие
BLANK
контракт
BLANK
на
BLANK
12
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
месяцев
BLANK
обеспечиваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разрешением
BLANK
по
BLANK
категории
BLANK
"
служащий
"
BLANK
(
salaries
)
.
BLANK
Те
,
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
подписан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
контракт
BLANK
менее
BLANK
чем
BLANK
на
BLANK
год
,
BLANK
получат
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
категории
BLANK
"
временного
BLANK
рабочего
"
.
BLANK
В
BLANK
случае
BLANK
прерывания
BLANK
контракта
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разрешения
BLANK
остаются
BLANK
в
BLANK
силе
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощрение
BLANK
притока
BLANK
высококвалифицированных
BLANK
мигрантов
,
BLANK
что
BLANK
повлечет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
собой
BLANK
разработку
BLANK
системы
BLANK
баллов
BLANK
и
BLANK
критериев
BLANK
(
знание
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уровень
BLANK
диплома
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
)
BLANK
для
BLANK
оценки
BLANK
квалификации
BLANK
кандидата
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграцию
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
После
BLANK
победы
BLANK
Саркози
BLANK
многие
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
начнет
BLANK
копировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграционную
BLANK
политику
BLANK
США
BLANK
и
BLANK
"
откроет
BLANK
шлюзы
BLANK
коммунитаризма
"
.
BLANK
Однако
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
считают
BLANK
французские
BLANK
политологи
,
BLANK
американская
BLANK
модель
BLANK
предполагает
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
параллельно
BLANK
сосуществующие
BLANK
иммигрантские
BLANK
общины
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
мощное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чувство
BLANK
патриотизма
,
BLANK
мобилизующее
BLANK
и
BLANK
интегрирующее
BLANK
население
BLANK
на
BLANK
основе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
объединяющих
BLANK
ценностей
.
BLANK
Тема
BLANK
патриотизма
BLANK
оказалась
BLANK
не
BLANK
самой
BLANK
близкой
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Саркози
.
BLANK
"
Нация
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
душа
,
BLANK
духовная
BLANK
сущность
"
,
BLANK
-
BLANK
говорил
BLANK
Эрнест
BLANK
Ренан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
1882
BLANK
г
.
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
прагматик
BLANK
и
BLANK
такое
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
духовная
BLANK
сущность
BLANK
для
BLANK
него
,
BLANK
скорее
BLANK
-
BLANK
определенный
BLANK
анахронизм
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитает
BLANK
слову
BLANK
"
нация
"
BLANK
понятия
BLANK
"
французы
"
,
BLANK
"
французское
BLANK
общество
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
общественное
BLANK
мнение
"
,
BLANK
"
страна
"
,
BLANK
ставя
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
правах
BLANK
личности
,
BLANK
а
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа^21
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разное
BLANK
понимание
BLANK
понятий
BLANK
патриотизма
BLANK
и
BLANK
нации
BLANK
отчасти
BLANK
определяет
BLANK
разницу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
подходах
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
и
BLANK
НФ
BLANK
к
BLANK
иммиграционной
BLANK
политике
.
BLANK
Если
BLANK
Ле
BLANK
Пен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апеллирует
BLANK
к
BLANK
чувствам
BLANK
и
BLANK
национальному
BLANK
духу
BLANK
французов
,
BLANK
то
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прагматизму
,
BLANK
и
BLANK
оба
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
здравому
BLANK
смыслу
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Франции
BLANK
видит
BLANK
проблему
BLANK
иммиграции
BLANK
следующим
BLANK
образом
:
BLANK
"
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действительности
BLANK
миграция
BLANK
населения
BLANK
никогда
BLANK
не
BLANK
бывает
BLANK
нейтральной
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
,
BLANK
меняющие
BLANK
страну
,
BLANK
привносят
BLANK
в
BLANK
нее
BLANK
свою
BLANK
историю
,
BLANK
обычаи
,
BLANK
ценности
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
верования
BLANK
и
BLANK
образ
BLANK
жизни
.
BLANK
Они
BLANK
не
BLANK
смогут
BLANK
раствориться
BLANK
в
BLANK
обществе
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
получили
BLANK
визу
BLANK
или
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
пребывание
.
BLANK
Классическое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политкорректное
BLANK
мнение
,
BLANK
согласно
BLANK
которому
BLANK
свобода
BLANK
иммиграции
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
производная
BLANK
от
BLANK
свободного
BLANK
товарооборота
,
BLANK
обмена
BLANK
услугами
BLANK
и
BLANK
капиталами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
лишено
BLANK
смысла
.
BLANK
Утрата
BLANK
корней
BLANK
часто
BLANK
становится
BLANK
испытанием
,
BLANK
фактором
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дестабилизации
,
BLANK
особенно
BLANK
в
BLANK
отсутствие
BLANK
минимальных
BLANK
условий
BLANK
приема
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
:
BLANK
работы
,
BLANK
достойного
BLANK
жилья
.
BLANK
Нельзя
BLANK
скрывать
BLANK
правду
:
BLANK
сложности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
интеграцией
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
кризис
BLANK
предместий
,
BLANK
рост
BLANK
городского
BLANK
насилия
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
являются
BLANK
результатом
BLANK
45
BLANK
лет
BLANK
иммиграции
BLANK
Юг
-
Север
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
плохо
BLANK
организованной
BLANK
и
BLANK
регулируемой
.
BLANK
Феномен
BLANK
миграции
BLANK
может
BLANK
иметь
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительные
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
отрицательные
BLANK
последствия
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
воли
BLANK
решить
BLANK
связанные
BLANK
с
BLANK
ним
BLANK
проблемы
.
BLANK
Он
BLANK
является
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможным
BLANK
и
BLANK
частичным
BLANK
решением
BLANK
демографического
BLANK
кризиса
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенно
BLANK
очевидно
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
чудодейственным
BLANK
лекарством
.
BLANK
Иммиграция
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
служить
BLANK
национальным
BLANK
интересам
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
случае
,
BLANK
если
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопровождается
BLANK
успешной
BLANK
интеграцией
"
^22
.
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
сторонник
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
называемой
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
интеграции
BLANK
иммигрантов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предполагающей
,
BLANK
по
BLANK
сути
,
BLANK
их
BLANK
ассимиляцию
BLANK
во
BLANK
французское
BLANK
общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
строгое
BLANK
соблюдение
BLANK
законов
BLANK
Республики
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
традиций
BLANK
при
BLANK
относительной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
она
BLANK
не
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
противоречие
BLANK
с
BLANK
законом
,
BLANK
свободой
BLANK
в
BLANK
частной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизни
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
2008
BLANK
г
.
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
государственные
BLANK
расходы
BLANK
на
BLANK
интеграцию
BLANK
иммигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
статье
BLANK
"
солидарность
,
BLANK
интеграция
,
BLANK
равенство
BLANK
шансов
"
BLANK
составили
BLANK
12045
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
BLANK
евро
,
BLANK
занимая
BLANK
шестое
BLANK
место
BLANK
в
BLANK
бюджете
.
BLANK
Первые
BLANK
пять
BLANK
занимали
BLANK
расходы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
оборону
,
BLANK
школьное
BLANK
образование
,
BLANK
науку
BLANK
и
BLANK
высшее
BLANK
образование
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безопасность
,
BLANK
финансовые
BLANK
государственные
BLANK
обязательства
.
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
1988
BLANK
по
BLANK
2008
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
развитие
BLANK
кварталов
,
BLANK
заселенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантами
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
семьями
,
BLANK
было
BLANK
инвестировано
BLANK
40
BLANK
млрд
.
BLANK
евро^23
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Реформирование
BLANK
французского
BLANK
законодательства
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
иммиграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
продолжается
.
BLANK
В
BLANK
2009
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
министерство
BLANK
Э
.
BLANK
Бессона
BLANK
разработало
BLANK
ряд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроектов
BLANK
в
BLANK
преддверии
BLANK
нового
BLANK
закона
BLANK
об
BLANK
иммиграции
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
развивают
BLANK
основные
BLANK
положения
BLANK
принятых
BLANK
в
BLANK
ЕС
BLANK
"
директив
BLANK
о
BLANK
"
голубой
BLANK
карте
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
25
BLANK
мая
BLANK
2009
BLANK
г
.
,
BLANK
определяющих
BLANK
условия
BLANK
въезда
BLANK
и
BLANK
пребывания
BLANK
выходцев
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
третьих
BLANK
стран
BLANK
с
BLANK
целью
BLANK
получения
BLANK
высококвалифицированной
BLANK
работы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
директив
-
санкций
"
BLANK
от
BLANK
18
BLANK
июня
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
работодателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимающих
BLANK
на
BLANK
работу
BLANK
нелегалов
BLANK
из
BLANK
третьих
BLANK
стран
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
"
директив
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возвращении
"
BLANK
от
BLANK
16
BLANK
декабря
BLANK
2008
BLANK
г
.
,
BLANK
которые
BLANK
предусматривают
BLANK
общие
BLANK
нормы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
процедуры
BLANK
для
BLANK
стран
BLANK
-
BLANK
членов
BLANK
ЕС
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
высылки
BLANK
нелегалов
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
третьих
BLANK
стран
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пребывание
BLANK
на
BLANK
территории
BLANK
Франции
BLANK
и
BLANK
получение
BLANK
французского
BLANK
гражданства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будут
,
BLANK
согласно
BLANK
планам
BLANK
Бессона
,
BLANK
обусловлены
BLANK
уважением
BLANK
и
BLANK
соблюдением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
солидарности
"
.
BLANK
В
BLANK
случае
BLANK
его
BLANK
нарушения
BLANK
префект
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получает
BLANK
право
BLANK
отказать
BLANK
иностранцу
BLANK
в
BLANK
продлении
BLANK
разрешения
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
.
BLANK
И
BLANK
наоборот
,
BLANK
срок
BLANK
присутствия
BLANK
на
BLANK
французской
BLANK
земле
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимый
BLANK
для
BLANK
получения
BLANK
французского
BLANK
гражданства
,
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
сокращен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
двух
BLANK
лет
BLANK
для
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
"
со
BLANK
всей
BLANK
очевидностью
BLANK
соответствует
BLANK
критериям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассимилированности
"
.
BLANK
"
Хартия
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
BLANK
французского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданина
"
BLANK
должна
BLANK
быть
BLANK
подписана
BLANK
всеми
BLANK
иностранцами
,
BLANK
получающими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французское
BLANK
гражданство
.
BLANK
Для
BLANK
высококвалифицированных
BLANK
иностранцев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
бакалавр
BLANK
плюс
BLANK
три
BLANK
года
BLANK
обучения
BLANK
в
BLANK
вузе
)
,
BLANK
или
BLANK
имеющих
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
пяти
BLANK
лет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стажа
BLANK
работы
BLANK
по
BLANK
профессии
,
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
предоставлена
BLANK
"
голубая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейская
BLANK
карта
"
,
BLANK
облегчающая
BLANK
им
BLANK
доступ
BLANK
на
BLANK
рынок
BLANK
труда
BLANK
и
BLANK
одинаковые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
странах
BLANK
ЕС
.
BLANK
Предусматривается
BLANK
возможность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создания
BLANK
"
зон
BLANK
временного
BLANK
ожидания
"
BLANK
для
BLANK
мигрантов
,
BLANK
нелегально
BLANK
или
BLANK
вне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
установленных
BLANK
правил
,
BLANK
пересекающих
BLANK
границы
.
BLANK
Высылка
BLANK
иммигрантов
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопровождаться
BLANK
запретом
BLANK
на
BLANK
возвращение
BLANK
в
BLANK
любую
BLANK
другую
BLANK
европейскую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страну
BLANK
на
BLANK
максимальный
BLANK
срок
BLANK
до
BLANK
пяти
BLANK
лет
.
BLANK
Максимальный
BLANK
срок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
административного
BLANK
задержания
BLANK
нелегалов
BLANK
предполагается
BLANK
продлить
BLANK
с
BLANK
32
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
45
BLANK
дней
.
BLANK
Проект
BLANK
закона
BLANK
предусматривает
BLANK
также
BLANK
административные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономические
BLANK
и
BLANK
судебные
BLANK
санкции
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
прямо
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
косвенно
BLANK
принимает
BLANK
на
BLANK
работу
BLANK
иностранцев
BLANK
без
BLANK
разрешения
BLANK
на
BLANK
пребывание
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предусмотрены
BLANK
изменения
,
BLANK
касающиеся
BLANK
уточнений
BLANK
условий
,
BLANK
позволяющих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защиту
BLANK
от
BLANK
преследования
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
предоставляет
BLANK
срочную
BLANK
гуманитарную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помощь
BLANK
иностранцам
-
нелегалам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
октябре
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
после
BLANK
длительных
BLANK
дебатов
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
да
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
,
BLANK
Конституционный
BLANK
совет
BLANK
Франции
BLANK
одобрил
BLANK
закон
,
BLANK
принятый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французским
BLANK
парламентом
,
BLANK
запрещающий
BLANK
ношение
BLANK
паранджи
BLANK
в
BLANK
общественных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
местах
.
BLANK
Этот
BLANK
запрет
BLANK
касается
BLANK
двух
BLANK
тысяч
BLANK
женщин
-
мусульманок
BLANK
во
BLANK
Франции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
,
BLANK
согласно
BLANK
статистике
,
BLANK
ее
BLANK
носят
.
BLANK
Вводится
BLANK
полный
BLANK
запрет
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ношение
BLANK
"
одежды
,
BLANK
скрывающей
BLANK
лицо
"
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
паранджи
,
BLANK
никаба
,
BLANK
чадры
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественных
BLANK
местах
BLANK
(
школах
,
BLANK
больницах
,
BLANK
общественном
BLANK
транспорте
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Устанавливается
BLANK
наказание
BLANK
за
BLANK
нарушение
BLANK
новых
BLANK
правил
BLANK
для
BLANK
женщин
BLANK
в
BLANK
виде
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
штрафа
BLANK
в
BLANK
150
BLANK
евро
,
BLANK
который
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
дополнен
BLANK
(
или
BLANK
заменен
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прослушиванием
BLANK
курса
BLANK
лекций
BLANK
о
BLANK
нормах
BLANK
гражданского
BLANK
поведения
.
BLANK
Мужчинам
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заставляющим
BLANK
женщин
BLANK
носить
BLANK
паранджу
,
BLANK
предусмотрено
BLANK
наказание
BLANK
сроком
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
тюрьмы
BLANK
плюс
BLANK
штраф
BLANK
в
BLANK
30
BLANK
тыс
.
BLANK
евро
,
BLANK
причем
BLANK
эти
BLANK
два
BLANK
последних
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наказания
BLANK
удваиваются
,
BLANK
если
BLANK
принужденная
BLANK
к
BLANK
ношению
BLANK
представительница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женского
BLANK
пола
BLANK
является
BLANK
несовершеннолетней
.
BLANK
Закон
BLANK
применяется
BLANK
с
BLANK
весны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
BLANK
г
.
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
в
BLANK
местах
BLANK
отправления
BLANK
религиозного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культа
,
BLANK
что
BLANK
нарушало
BLANK
бы
BLANK
свободу
BLANK
религии
.
BLANK
В
BLANK
остальном
BLANK
закон
BLANK
признан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответствующим
BLANK
конституционным
BLANK
нормам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ДЕБАТЫ
BLANK
О
BLANK
НАЦИОНАЛЬНОЙ
BLANK
ИДЕНТИЧНОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
трех
BLANK
месяцев
BLANK
со
BLANK
2
BLANK
ноября
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
по
BLANK
2
BLANK
февраля
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
проходила
BLANK
официальная
BLANK
дискуссия
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Что
BLANK
означает
BLANK
быть
BLANK
французом
?
"
.
BLANK
Ставилась
BLANK
цель
BLANK
-
BLANK
выявить
BLANK
меры
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
могли
BLANK
бы
BLANK
укрепить
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
французов
BLANK
и
BLANK
республиканские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценности
,
BLANK
возродить
BLANK
гордость
BLANK
быть
BLANK
французом
.
BLANK
Формально
BLANK
она
BLANK
была
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инициирована
BLANK
теперешним
BLANK
министром
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
,
BLANK
интеграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
солидарного
BLANK
развития
BLANK
Э
.
BLANK
Бессоном
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подобная
BLANK
инициатива
BLANK
уже
BLANK
обсуждалась
BLANK
в
BLANK
ходе
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
и
BLANK
была
BLANK
зафиксирована
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
письменного
BLANK
поручения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентом
BLANK
Франции
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
и
BLANK
премьер
-
министром
BLANK
31
BLANK
марта
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
проблеме
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
по
BLANK
словам
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бессона
,
BLANK
постоянен
BLANK
и
BLANK
имеет
BLANK
давнюю
BLANK
историю
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
именно
BLANK
государству
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отводилась
BLANK
решающая
BLANK
роль
.
BLANK
Основными
BLANK
этапами
BLANK
в
BLANK
строительстве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государством
BLANK
французской
BLANK
нации
BLANK
стали
:
BLANK
законы
BLANK
1539
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
об
BLANK
обязательном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использовании
BLANK
французского
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
1793
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
о
BLANK
воинской
BLANK
повинности
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
законы
BLANK
Ферри
BLANK
1881
BLANK
и
BLANK
1882
BLANK
гг
.
BLANK
об
BLANK
обязательной
BLANK
бесплатной
BLANK
школе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закон
BLANK
1905
BLANK
г
.
BLANK
окончательно
BLANK
отделил
BLANK
церковь
BLANK
от
BLANK
государства
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
запрещено
BLANK
ношение
BLANK
символов
BLANK
религиозной
BLANK
принадлежности
BLANK
в
BLANK
школе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Запрет
BLANK
касался
BLANK
и
BLANK
христианских
,
BLANK
и
BLANK
мусульманских
,
BLANK
и
BLANK
иудейских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
символов^24
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дискуссия
BLANK
ставила
BLANK
задачу
BLANK
понять
,
BLANK
что
BLANK
сегодня
,
BLANK
в
BLANK
изменившихся
BLANK
условиях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
когда
BLANK
Франция
BLANK
включена
BLANK
в
BLANK
европейское
BLANK
строительство
,
BLANK
в
BLANK
процесс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глобализации
,
BLANK
в
BLANK
мировые
BLANK
миграционные
BLANK
потоки
,
BLANK
перед
BLANK
лицом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
демографических
BLANK
проблем
,
BLANK
роста
BLANK
индивидуализма
BLANK
и
BLANK
этнического
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозного
BLANK
и
BLANK
географического
BLANK
коммунитаризма
)
,
BLANK
представляет
BLANK
собой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французская
BLANK
нация
,
BLANK
что
BLANK
ее
BLANK
объединяет
BLANK
и
BLANK
лежит
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
ее
BLANK
стремления
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самосохранению
.
BLANK
С
BLANK
другой
BLANK
стороны
,
BLANK
власть
BLANK
сама
BLANK
стремилась
BLANK
дать
BLANK
обществу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
какие
-
то
BLANK
ориентиры
,
BLANK
объединяющие
BLANK
цели
,
BLANK
поводы
BLANK
для
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гордости
.
BLANK
"
По
BLANK
определению
BLANK
одного
BLANK
французского
BLANK
философа
,
BLANK
нация
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
группа
BLANK
людей
,
BLANK
имеющих
BLANK
общий
BLANK
проект
,
BLANK
-
BLANK
замечает
BLANK
депутат
BLANK
Национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассамблеи
BLANK
Тьерри
BLANK
Мариани
.
BLANK
-
BLANK
Вот
BLANK
мы
BLANK
и
BLANK
пытаемся
BLANK
выяснить
:
BLANK
каков
BLANK
наш
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проект
,
BLANK
и
BLANK
есть
BLANK
ли
BLANK
он
BLANK
вообще
?
"
^25
.
BLANK
Отчасти
BLANK
дискуссия
BLANK
носила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патриотично
-
воспитательный
BLANK
характер
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
ставила
BLANK
вопрос
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимости
BLANK
осознать
BLANK
принадлежность
BLANK
к
BLANK
великой
BLANK
цивилизации
,
BLANK
культуре
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усвоить
BLANK
ее
BLANK
ценности
BLANK
и
BLANK
традиции
.
BLANK
Она
BLANK
завершилась
BLANK
конференцией
BLANK
незадолго
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2010
BLANK
г
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
и
BLANK
можно
BLANK
было
BLANK
ожидать
,
BLANK
противники
BLANK
и
BLANK
скептики
BLANK
дискуссии
BLANK
обвинили
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
дебаты
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
сугубо
BLANK
политический
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популистский
,
BLANK
беспроигрышный
BLANK
ход
BLANK
и
BLANK
желание
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
подыграть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
настроениям
BLANK
обывателей
BLANK
перед
BLANK
региональными
BLANK
и
BLANK
президентскими
BLANK
выборами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Правительство
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
очередь
BLANK
объяснило
,
BLANK
что
BLANK
никакой
BLANK
связи
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предстоящими
BLANK
выборами
,
BLANK
которые
BLANK
проходят
BLANK
практически
BLANK
каждый
BLANK
год
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
уровнях
BLANK
власти
BLANK
-
BLANK
местном
,
BLANK
региональном
,
BLANK
в
BLANK
Европарламент
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проведение
BLANK
дебатов
BLANK
не
BLANK
имеет
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Публичные
BLANK
дискуссии
BLANK
проходили
BLANK
в
BLANK
каждой
BLANK
из
BLANK
100
BLANK
префектур
BLANK
страны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Французам
BLANK
было
BLANK
задано
BLANK
200
BLANK
вопросов
,
BLANK
четыре
BLANK
из
BLANK
16
BLANK
глав
BLANK
анкеты
BLANK
касались
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
темы
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Как
BLANK
считают
BLANK
известные
BLANK
демографы
BLANK
М
.
BLANK
Трибаля
BLANK
и
BLANK
Ж
.
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кальтенбах
,
BLANK
так
BLANK
называемая
BLANK
гуманистическая
BLANK
дифференциалистская
BLANK
мораль
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
игнорирует
BLANK
или
BLANK
не
BLANK
замечает
BLANK
рост
BLANK
влияния
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнорелигиозного
BLANK
партикуляризма
BLANK
и
BLANK
исламского
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
свойственна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
политико
-
административным
BLANK
и
BLANK
определенным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
интеллектуальным
BLANK
слоям
BLANK
населения
BLANK
и
BLANK
СМИ
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
французам
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом^26
.
BLANK
Тем
BLANK
значимее
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
дебатам
BLANK
превзошел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ожидания
,
BLANK
и
BLANK
они
BLANK
заняли
BLANK
практически
BLANK
все
BLANK
медийное
BLANK
пространство
BLANK
Франции
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
три
BLANK
месяца
BLANK
прошло
BLANK
350
BLANK
собраний
BLANK
на
BLANK
местах
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
приняли
BLANK
участие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
,
BLANK
представители
BLANK
ассоциаций
,
BLANK
религиозных
BLANK
общин
,
BLANK
иностранцы
BLANK
и
BLANK
те
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кто
BLANK
недавно
BLANK
получил
BLANK
французское
BLANK
гражданство
.
BLANK
Были
BLANK
представлены
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политические
BLANK
идеологии
BLANK
от
BLANK
НФ
BLANK
до
BLANK
коммунистической
BLANK
партии
.
BLANK
Местная
BLANK
пресса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
освещала
BLANK
дебаты
BLANK
значительно
BLANK
более
BLANK
широко
BLANK
и
BLANK
менее
BLANK
критично
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
.
BLANK
Открытый
BLANK
для
BLANK
дискуссии
BLANK
сайт
BLANK
зарегистрировал
BLANK
760
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посещений
,
BLANK
56
BLANK
тыс
.
BLANK
откликов
,
BLANK
4
.
1
BLANK
млн
.
BLANK
страниц
BLANK
обмена
BLANK
мнениями
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результате
,
BLANK
как
BLANK
считает
BLANK
инициатор
BLANK
дискуссии
BLANK
Э
.
BLANK
Бессон
,
BLANK
можно
BLANK
сделать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пять
BLANK
основных
BLANK
выводов
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
существует
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
определяется
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
такими
BLANK
понятиями
,
BLANK
как
BLANK
"
ценности
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
сопричастность
"
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
изменяется
BLANK
со
BLANK
временем
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
имеет
BLANK
тенденцию
BLANK
к
BLANK
ослаблению
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
необходимо
BLANK
ее
BLANK
больше
BLANK
ценить
BLANK
и
BLANK
видеть
BLANK
важность
BLANK
ее
BLANK
сохранения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
,
BLANK
проведенный
BLANK
Институтом
BLANK
социальных
BLANK
исследований
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
области
BLANK
маркетинга
BLANK
и
BLANK
общественного
BLANK
мнения
BLANK
-
BLANK
TNS
BLANK
Sofres
BLANK
(
Taylor
BLANK
Nelson
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sofres
)
BLANK
среди
BLANK
французов
,
BLANK
показал
,
BLANK
что
BLANK
76%
BLANK
участвовавших
BLANK
в
BLANK
дискуссии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
французская
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
существует
;
BLANK
74
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
горды
BLANK
своей
BLANK
принадлежностью
BLANK
к
BLANK
французской
BLANK
нации
.
BLANK
93%
BLANK
опрошенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
принадлежность
BLANK
к
BLANK
французской
BLANK
нации
BLANK
определяется
BLANK
комплексом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
;
BLANK
91
BLANK
-
BLANK
общим
BLANK
языком
;
BLANK
86
BLANK
-
BLANK
общими
BLANK
ценностями
;
BLANK
84
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общей
BLANK
историей
BLANK
и
BLANK
культурой
;
BLANK
82%
BLANK
-
BLANK
разнообразием
BLANK
культур
.
BLANK
65%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
респондентов
BLANK
признают
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
чувство
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
ослаблено
BLANK
и
BLANK
основной
BLANK
причиной
BLANK
считают
BLANK
не
BLANK
иммиграцию
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утрату
BLANK
общих
BLANK
ценностей
.
BLANK
В
BLANK
качестве
BLANK
главных
BLANK
средств
,
BLANK
которые
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способствовать
BLANK
усилению
BLANK
чувств
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
называются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школа
BLANK
(
78%
)
,
BLANK
семья
BLANK
(
57%
)
BLANK
и
BLANK
политическая
BLANK
инициатива
BLANK
(
51%
)
.
BLANK
Дистанцируясь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
упреков
,
BLANK
скептически
BLANK
оценивающих
BLANK
подобные
BLANK
дискуссии
,
BLANK
французскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководству
BLANK
было
BLANK
важно
BLANK
подчеркнуть
,
BLANK
что
BLANK
дебаты
BLANK
не
BLANK
были
BLANK
обусловлены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемами
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
ростом
BLANK
влияния
BLANK
исламского
BLANK
фундаментализма
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Менее
BLANK
1
/
3
BLANK
французов
,
BLANK
высказавшихся
BLANK
открыто
BLANK
или
BLANK
опосредованно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апеллировали
BLANK
к
BLANK
проблемам
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
ислама
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Почти
BLANK
половина
BLANK
участников
BLANK
дискуссии
BLANK
попыталась
BLANK
определить
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Половина
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
его
BLANK
главной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющей
BLANK
называла
BLANK
историческое
,
BLANK
культурное
,
BLANK
языковое
BLANK
наследие
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другие
BLANK
-
BLANK
главные
BLANK
принципы
BLANK
и
BLANK
ценности
:
BLANK
свободу
,
BLANK
равенство
,
BLANK
братство
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светскость
,
BLANK
уважение
.
BLANK
Тех
,
BLANK
кто
BLANK
настаивал
BLANK
на
BLANK
существовании
BLANK
общей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идеи
,
BLANK
было
BLANK
меньше
,
BLANK
но
BLANK
их
BLANK
оценки
BLANK
были
BLANK
красноречивее
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Значительная
BLANK
часть
BLANK
считала
BLANK
необходимым
BLANK
соблюдение
BLANK
равновесия
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правами
BLANK
и
BLANK
обязанностями
BLANK
граждан
BLANK
Французской
BLANK
Республики
.
BLANK
Такие
BLANK
понятия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
"
чувство
BLANK
гражданского
BLANK
долга
"
,
BLANK
"
гражданство
"
BLANK
-
BLANK
регулярно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
присутствовали
BLANK
в
BLANK
определении
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
указывали
BLANK
на
BLANK
разрыв
,
BLANK
существующий
BLANK
между
BLANK
политической
BLANK
риторикой
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
республиканских
BLANK
ценностях
BLANK
и
BLANK
реальностью
,
BLANK
между
BLANK
"
формальной
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
реальной
"
BLANK
республиками
,
BLANK
говорили
BLANK
о
BLANK
дискриминации
,
BLANK
которая
BLANK
наносит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ущерб
BLANK
республиканским
BLANK
ценностям
,
BLANK
о
BLANK
"
проблемных
"
BLANK
кварталах
,
BLANK
в
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятие
BLANK
национального
BLANK
единства
BLANK
полностью
BLANK
отсутствует
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недавно
BLANK
проведенное
BLANK
исследование
,
BLANK
контент
-
анализ
BLANK
26
BLANK
тыс
.
BLANK
высказываний
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделанных
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
дискуссии
,
BLANK
подтверждает
,
BLANK
что
BLANK
тема
BLANK
иммиграции
BLANK
(
27%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высказываний
)
BLANK
занимает
BLANK
2
-
ое
BLANK
место
BLANK
после
BLANK
замечаний
BLANK
и
BLANK
нареканий
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
ее
BLANK
организацией
BLANK
и
BLANK
проведением
BLANK
(
29%
)
^27
.
BLANK
Результаты
BLANK
дебатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подтвердили
BLANK
устойчивость
BLANK
выявленных
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
ходе
BLANK
ценностных
BLANK
ориентации
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждений
BLANK
французов
.
BLANK
Они
BLANK
во
BLANK
многом
BLANK
совпадают
BLANK
с
BLANK
результатами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предваряющего
BLANK
их
BLANK
опроса
,
BLANK
проведенного
BLANK
после
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
,
BLANK
по
BLANK
проблемам
,
BLANK
связанным
BLANK
с
BLANK
французским
BLANK
обществом
.
BLANK
Отношение
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дебатам
BLANK
среди
BLANK
политиков
,
BLANK
чиновников
BLANK
и
BLANK
простых
BLANK
французов
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неоднозначным
.
BLANK
Около
BLANK
50%
BLANK
французов
BLANK
высказали
BLANK
неудовлетворенность
BLANK
тем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
велась
BLANK
дискуссия^28
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Среди
BLANK
правых
BLANK
Доминик
BLANK
де
BLANK
Вильпен
,
BLANK
Ален
BLANK
Жюппе
,
BLANK
Жан
-
Пьер
BLANK
Раффарен
BLANK
и
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
старались
BLANK
держаться
BLANK
в
BLANK
стороне
BLANK
от
BLANK
инициативы
BLANK
своего
BLANK
коллеги
BLANK
Э
.
BLANK
Бессона
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напротив
,
BLANK
Бернар
BLANK
Кушнер
,
BLANK
бывший
BLANK
министр
BLANK
иностранных
BLANK
дел
,
BLANK
считает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимым
BLANK
дать
BLANK
французам
BLANK
возможность
BLANK
высказаться
,
BLANK
снять
BLANK
табу
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторых
BLANK
тем
,
BLANK
"
чтобы
BLANK
не
BLANK
провоцировать
BLANK
болезненные
BLANK
инстинкты
"
:
BLANK
"
Нам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
BLANK
понять
,
BLANK
почему
BLANK
значительная
BLANK
часть
BLANK
французов
BLANK
голосует
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национальный
BLANK
фронт
,
BLANK
.
.
.
BLANK
не
BLANK
все
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
расисты
BLANK
и
BLANK
ксенофобы
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
BLANK
опасаются
BLANK
глобализации
,
BLANK
европейского
BLANK
строительства
,
BLANK
открытия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границ
BLANK
для
BLANK
иностранцев
BLANK
и
BLANK
ислама
,
BLANK
сомневаются
,
BLANK
что
BLANK
государство
BLANK
сможет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защитить
BLANK
их
BLANK
и
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
является
BLANK
предметом
BLANK
национальной
BLANK
специфики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
:
BLANK
ее
BLANK
социальные
BLANK
завоевания
,
BLANK
культуру
,
BLANK
язык
,
BLANK
международное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияние
"
^29
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полезность
BLANK
дискуссии
BLANK
правые
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
не
BLANK
оставлять
BLANK
тему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
нации
"
,
BLANK
"
иммиграции
"
BLANK
прерогативой
BLANK
"
крайне
BLANK
правых
"
BLANK
или
BLANK
"
крайне
BLANK
левых
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признавая
,
BLANK
что
BLANK
проблема
BLANK
существует
,
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
глобализация
BLANK
стала
BLANK
серьезным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испытанием
BLANK
для
BLANK
сохранения
BLANK
национальной
BLANK
идентичности^30
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
эпоху
BLANK
глобализации
BLANK
помимо
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
двойной
,
BLANK
тройной
BLANK
идентичности
BLANK
-
BLANK
региональной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейской
,
BLANK
религиозной
,
BLANK
сексуальной
,
BLANK
профессиональной
,
BLANK
моральной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзной
,
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
которой
BLANK
французы
BLANK
могли
BLANK
бы
BLANK
себя
BLANK
причислить
,
BLANK
если
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
об
BLANK
идентичности
BLANK
был
BLANK
поставлен
BLANK
иначе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Распространено
BLANK
также
BLANK
мнение
,
BLANK
что
BLANK
подобными
BLANK
дискуссиями
BLANK
правительство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отвлекает
BLANK
французов
BLANK
от
BLANK
других
BLANK
более
BLANK
существенных
BLANK
социальных
BLANK
проблем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имитирует
BLANK
обеспокоенность
BLANK
решением
BLANK
иммиграционной
BLANK
проблемы
,
BLANK
при
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
игнорируя
BLANK
и
BLANK
закрывая
BLANK
глаза
BLANK
на
BLANK
реальные
BLANK
проблемы
BLANK
с
BLANK
ней
BLANK
связанные^31
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заявление
BLANK
Саркози
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
оставаться
BLANK
глухим
BLANK
к
BLANK
крику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа
,
BLANK
известный
BLANK
историк
BLANK
Э
.
BLANK
Тодд
BLANK
считает
BLANK
лицемерным
:
BLANK
"
"
Саркосизм
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
играет
BLANK
на
BLANK
двух
BLANK
полюсах
,
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
,
BLANK
на
BLANK
ненависти
,
BLANK
недовольстве
,
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другой
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
пользу
BLANK
мусульман
,
BLANK
назначая
BLANK
Рашиду
BLANK
Дати
BLANK
и
BLANK
Рама
BLANK
Яда
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
.
BLANK
В
BLANK
реальности
BLANK
же
BLANK
вся
BLANK
эта
BLANK
этническая
BLANK
тематика
BLANK
используется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
была
BLANK
забыта
BLANK
классовая
.
.
.
BLANK
Помимо
BLANK
расчетов
,
BLANK
связанных
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональными
BLANK
выборами
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2010
,
BLANK
очевидно
,
BLANK
что
BLANK
президент
BLANK
имеет
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
долгосрочные
BLANK
интересы
BLANK
-
BLANK
заставить
BLANK
население
BLANK
забыть
BLANK
данные
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентской
BLANK
компании
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
предвыборные
BLANK
обещания
BLANK
и
BLANK
заявить
BLANK
о
BLANK
себе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
В
BLANK
любом
BLANK
случае
,
BLANK
проблема
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
нервирует
"
BLANK
всех
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
все
BLANK
понимают
,
BLANK
что
BLANK
после
BLANK
дебатов
BLANK
разногласия
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществе
BLANK
могут
BLANK
только
BLANK
усилиться
"
^32
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сам
BLANK
Саркози
BLANK
в
BLANK
своих
BLANK
выступлениях
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
дискуссии
BLANK
так
BLANK
объяснил
BLANK
свое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
них
:
BLANK
"
Проблема
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
касается
BLANK
нас
BLANK
всех
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
То
,
BLANK
что
BLANK
происходит
BLANK
в
BLANK
промышленности
,
BLANK
сельском
BLANK
хозяйстве
,
BLANK
сельской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
местности
,
BLANK
в
BLANK
среде
BLANK
малого
BLANK
бизнеса
BLANK
связано
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
экономикой
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
исчезновением
BLANK
определенной
BLANK
формы
BLANK
цивилизации
,
BLANK
наследуемых
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
передаваемых
BLANK
народом
BLANK
ценностей
,
BLANK
культуры
BLANK
труда
.
.
.
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мешанина
BLANK
общин
BLANK
и
BLANK
индивидов
.
.
.
BLANK
это
BLANK
страна
BLANK
толерантности
BLANK
и
BLANK
уважения
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
она
BLANK
требует
BLANK
и
BLANK
уважения
BLANK
к
BLANK
себе
,
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
нет
BLANK
места
BLANK
парандже
.
.
.
BLANK
Стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
BLANK
означает
BLANK
вступить
BLANK
в
BLANK
особую
BLANK
форму
BLANK
цивилизации
,
BLANK
ценностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обычаев
"
^33
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Премьер
-
министр
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийон
BLANK
видит
BLANK
необходимость
BLANK
постоянного
BLANK
проведения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подобных
BLANK
дискуссий
,
BLANK
считая
,
BLANK
что
BLANK
"
вопрос
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
же
BLANK
старый
,
BLANK
как
BLANK
Франция
BLANK
и
BLANK
такой
BLANK
же
BLANK
многозначный
,
BLANK
как
BLANK
французы
"
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитает
BLANK
термину
BLANK
"
смешанная
BLANK
Франция
"
BLANK
(
"
France
BLANK
metissee
"
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
многообразная
BLANK
Франция
"
BLANK
(
"
France
BLANK
plurielle
"
)
.
BLANK
Его
BLANK
позиция
BLANK
-
BLANK
несколько
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
сдержанная
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
президента
.
BLANK
Он
BLANK
отстаивает
BLANK
светскость
BLANK
Республики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
открытое
BLANK
обсуждение
BLANK
проблемных
BLANK
вопросов
BLANK
сосуществования
BLANK
различных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
конфессий
.
BLANK
В
BLANK
частности
,
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
высказывался
BLANK
против
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
строительства
BLANK
минаретов
,
BLANK
полагая
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
допустимо
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
случае
,
BLANK
если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
гармонично
BLANK
вписываются
BLANK
в
BLANK
окружающую
BLANK
городскую
,
BLANK
социальную
BLANK
среду
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Необходимо
BLANK
бороться
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
мусульманами
,
BLANK
а
BLANK
с
BLANK
интегризмом
"
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
он
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
он
BLANK
был
BLANK
среди
BLANK
главных
BLANK
инициаторов
BLANK
закона
,
BLANK
запрещающего
BLANK
ношение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманками
BLANK
платков
BLANK
в
BLANK
школе
.
BLANK
Для
BLANK
него
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
заключается
BLANK
в
BLANK
"
способности
BLANK
нации
BLANK
интегрировать
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
"
^34
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отношение
BLANK
социалистов
BLANK
к
BLANK
дебатам
BLANK
скорее
BLANK
отрицательное
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительное
.
BLANK
Они
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
многие
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
затее
BLANK
-
BLANK
способ
BLANK
отвлечь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
французов
BLANK
от
BLANK
сложной
BLANK
социально
-
экономической
BLANK
ситуации
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
"
Французов
BLANK
больше
BLANK
беспокоит
BLANK
не
BLANK
их
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зарплата
,
BLANK
которую
BLANK
они
BLANK
получат
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
месяца
"
,
BLANK
-
BLANK
полагает
BLANK
лидер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалистической
BLANK
партии
BLANK
Мартин
BLANK
Обри
.
BLANK
Социалисты
BLANK
выдвинули
BLANK
требование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднить
BLANK
Министерство
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
критикуя
BLANK
развязавшуюся
BLANK
дискуссию
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалисты
BLANK
отстаивают
BLANK
свое
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
определение
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
BLANK
"
Идентичность
BLANK
Франции
BLANK
слишком
BLANK
ценна
,
BLANK
чтобы
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использовать
BLANK
в
BLANK
электоральных
BLANK
или
BLANK
ура
-
патриотических
BLANK
целях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительственной
BLANK
пропаганды
"
^35
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
они
.
BLANK
Для
BLANK
них
BLANK
французская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
означает
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
социально
BLANK
ориентированную
BLANK
модель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономики
,
BLANK
"
право
BLANK
почвы
"
BLANK
в
BLANK
предоставлении
BLANK
гражданства
,
BLANK
светский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характер
BLANK
Республики
,
BLANK
социальную
BLANK
поддержку
BLANK
граждан
,
BLANK
"
смешанную
BLANK
Францию
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
"
France
BLANK
metissee
"
,
BLANK
концепция
,
BLANK
выдвинутая
BLANK
Сеголен
BLANK
Руаяль
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2007
BLANK
г
.
)
.
BLANK
В
BLANK
политике
,
BLANK
проводимой
BLANK
правыми
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалисты
BLANK
видят
BLANK
поощрение
BLANK
эгоизма
BLANK
в
BLANK
ущерб
BLANK
коллективизма
BLANK
и
BLANK
стремление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
используя
BLANK
тему
BLANK
иммиграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разъединить
BLANK
Францию
BLANK
вместо
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
ее
BLANK
объединить
.
BLANK
В
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
этим
BLANK
М
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обри
BLANK
приводит
BLANK
популярное
BLANK
среди
BLANK
французов
BLANK
высказывание
BLANK
Де
BLANK
Голля
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
существует
BLANK
две
BLANK
категории
BLANK
французов
:
BLANK
одни
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
думают
,
BLANK
что
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
существуют
BLANK
две
BLANK
категории
BLANK
французов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остальные
.
BLANK
Общую
BLANK
идентичность
,
BLANK
считает
BLANK
Обри
,
BLANK
нельзя
BLANK
сформировать
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начиная
BLANK
со
BLANK
слов
BLANK
"
или
BLANK
ты
BLANK
любишь
BLANK
Францию
,
BLANK
или
BLANK
ты
BLANK
ее
BLANK
покидаешь
"
^36
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Увязывание
BLANK
проблемы
BLANK
идентичности
BLANK
с
BLANK
иммиграцией
,
BLANK
считают
BLANK
левые
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приносит
BLANK
пользы
BLANK
ни
BLANK
мигрантам
,
BLANK
ни
BLANK
Франции
.
BLANK
Поэтому
BLANK
социалисты
BLANK
выдвигают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другой
BLANK
лозунг
:
BLANK
"
Если
BLANK
ты
BLANK
любишь
BLANK
Францию
,
BLANK
ты
BLANK
строишь
BLANK
ее
BLANK
вместе
BLANK
с
BLANK
нами
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сама
BLANK
Руаяль
BLANK
призвала
BLANK
французов
BLANK
не
BLANK
игнорировать
BLANK
дебаты
BLANK
и
BLANK
рассматривать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
BLANK
как
BLANK
повод
BLANK
вернуться
BLANK
к
BLANK
символам
BLANK
нации
.
BLANK
Большинство
BLANK
же
BLANK
левых
BLANK
критично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высказались
BLANK
по
BLANK
поводу
BLANK
дискуссии
,
BLANK
обвиняя
BLANK
правых
BLANK
в
BLANK
предвыборном
BLANK
цинизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
считая
BLANK
ее
BLANK
на
BLANK
100%
BLANK
политическим
BLANK
предвыборным
BLANK
ходом
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
крайне
BLANK
правых
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
председателя
BLANK
НФ
BLANK
Марин
BLANK
Ле
BLANK
Пен
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
организовало
BLANK
"
массированную
BLANK
медийную
BLANK
дискуссию
"
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
популярность
BLANK
у
BLANK
избирателей
,
BLANK
голосовавших
BLANK
до
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
НФ
,
BLANK
которая
,
BLANK
по
BLANK
ее
BLANK
мнению
,
BLANK
падает
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
эта
BLANK
часть
BLANK
электората
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
старается
BLANK
дистанцироваться
BLANK
от
BLANK
правящей
BLANK
партии^37
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
главным
BLANK
для
BLANK
сторонников
BLANK
НФ
BLANK
является
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
дискуссия
BLANK
по
BLANK
этим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
болезненным
BLANK
для
BLANK
Франции
BLANK
проблемам
BLANK
наконец
BLANK
открыта
,
BLANK
хотя
BLANK
для
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потребовалось
BLANK
25
BLANK
лет
,
BLANK
в
BLANK
течение
BLANK
которых
BLANK
НФ
BLANK
последовательно
BLANK
к
BLANK
ней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призывал
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
целом
BLANK
лидеры
BLANK
НФ
BLANK
скептически
BLANK
отнеслись
BLANK
к
BLANK
этим
,
BLANK
по
BLANK
их
BLANK
мнению
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
псевдодебатам
"
,
BLANK
предполагая
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
итоги
,
BLANK
скорее
BLANK
всего
,
BLANK
были
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определены
BLANK
заранее
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мнение
BLANK
простых
BLANK
французов
BLANK
различно
.
BLANK
Кто
-
то
BLANK
связывает
BLANK
национальную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
с
BLANK
правом
BLANK
почвы
,
BLANK
другие
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
и
BLANK
выступают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
французов
,
BLANK
которые
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
конфликта
BLANK
окажутся
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
Франции
.
BLANK
Бесспорно
BLANK
другое
.
BLANK
Какой
BLANK
бы
BLANK
ни
BLANK
была
BLANK
причина
BLANK
дебатов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
дали
BLANK
возможность
BLANK
французам
BLANK
высказаться
BLANK
и
BLANK
чаще
BLANK
всего
BLANK
критично
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношении
BLANK
происходящих
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
этноконфессиональных
BLANK
изменений
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграционной
BLANK
политики
,
BLANK
гражданской
BLANK
солидарности
.
BLANK
"
Как
BLANK
можно
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
,
BLANK
если
BLANK
мы
BLANK
возвеличиваем
BLANK
идентичность
BLANK
других
BLANK
и
BLANK
стыдимся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственной
.
BLANK
Необходимо
BLANK
прекратить
BLANK
считать
BLANK
точку
BLANK
зрения
BLANK
политических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элит
BLANK
мнением
BLANK
народа
"
,
BLANK
-
BLANK
резюмирует
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
участников
BLANK
дискуссии^38
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Действительно
,
BLANK
дискуссия
BLANK
продемонстрировала
,
BLANK
что
BLANK
продолжать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
игнорировать
BLANK
мнение
BLANK
французов
BLANK
по
BLANK
такой
BLANK
сложной
BLANK
и
BLANK
деликатной
BLANK
проблеме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
национальное
BLANK
самосознание
,
BLANK
противоречия
,
BLANK
возникшие
BLANK
вследствие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществования
BLANK
различных
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
религий
BLANK
в
BLANK
обществе
,
BLANK
нельзя
.
BLANK
СМИ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
,
BLANK
соблюдая
BLANK
пресловутую
BLANK
политкорректность
,
BLANK
загоняют
BLANK
недовольство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
в
BLANK
тупик
,
BLANK
выходом
BLANK
из
BLANK
которого
,
BLANK
в
BLANK
лучшем
BLANK
случае
,
BLANK
является
BLANK
рост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияния
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
взглядов
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
партий
.
BLANK
"
Наша
BLANK
нация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
оставаться
BLANK
социальной
,
BLANK
солидарной
,
BLANK
светской
,
BLANK
отвергающей
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
попытки
BLANK
коммунитаризма
BLANK
и
BLANK
этнического
BLANK
лоббизма
.
.
.
BLANK
Если
BLANK
ты
BLANK
француз
,
BLANK
ты
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должен
BLANK
разбивать
,
BLANK
жечь
,
BLANK
разрушать
BLANK
все
BLANK
вокруг
,
BLANK
если
BLANK
страна
BLANK
твоих
BLANK
предков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выиграла
,
BLANK
или
BLANK
проиграла
BLANK
футбольный
BLANK
матч
"
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
одни
.
BLANK
"
Быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
BLANK
означает
BLANK
любить
BLANK
и
BLANK
уважать
BLANK
свою
BLANK
страну
,
BLANK
национальные
BLANK
символы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светский
BLANK
характер
BLANK
Республики
"
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
другие^39
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Светский
BLANK
характер
BLANK
Республики
,
BLANK
лаицизм
BLANK
(
секуляризм
)
BLANK
-
BLANK
принципиальные
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
французов
BLANK
черты
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
В
BLANK
1905
BLANK
г
.
BLANK
лаицизм
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
был
BLANK
закреплен
BLANK
законом
.
BLANK
Но
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
Франции
BLANK
с
BLANK
ее
BLANK
растущим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманским
BLANK
населением
BLANK
политикам
BLANK
и
BLANK
общественным
BLANK
деятелям
BLANK
и
BLANK
справа
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слева
BLANK
он
BLANK
видится
BLANK
как
BLANK
важный
BLANK
инструмент
BLANK
сохранения
BLANK
национального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единства
,
BLANK
более
BLANK
того
,
BLANK
лаицизм
,
BLANK
секуляризм
,
BLANK
светскость
BLANK
признаются
BLANK
важной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющей
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Республиканский
BLANK
секуляризм
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственная
BLANK
политика
BLANK
отделения
BLANK
религии
BLANK
от
BLANK
государства
BLANK
находит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понимание
BLANK
и
BLANK
у
BLANK
простых
BLANK
французов
.
BLANK
Согласно
BLANK
опросу
,
BLANK
проведенному
BLANK
в
BLANK
ноябре
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
французской
BLANK
газетой
BLANK
Le
BLANK
Parisien
,
BLANK
60%
BLANK
респондентов
,
BLANK
половина
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
BLANK
-
BLANK
сторонники
BLANK
левых
BLANK
партий
,
BLANK
назвали
BLANK
лаицизм
BLANK
среди
BLANK
важнейших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элементов
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Французы
BLANK
видят
BLANK
равноправие
BLANK
вер
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отсутствии
BLANK
внешних
BLANK
признаков
BLANK
религиозной
BLANK
принадлежности
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
демонстрации
.
BLANK
Этот
BLANK
подход
BLANK
резко
BLANK
отличается
BLANK
от
BLANK
многих
BLANK
других
BLANK
стран
,
BLANK
где
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политическая
BLANK
корректность
BLANK
толкуется
BLANK
как
BLANK
поощрение
BLANK
различий
.
BLANK
"
Для
BLANK
меня
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
твердо
BLANK
придерживающейся
BLANK
левых
BLANK
взглядов
,
BLANK
-
BLANK
пишет
BLANK
французская
BLANK
журналистка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Агнесс
BLANK
Пуарье
,
BLANK
-
BLANK
защита
BLANK
секуляризма
BLANK
представляется
BLANK
единственным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способом
BLANK
гарантировать
BLANK
культурное
BLANK
разнообразие
BLANK
и
BLANK
национальное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единство
"
.
BLANK
Французский
BLANK
ученый
,
BLANK
автор
BLANK
книги
BLANK
"
Мир
BLANK
без
BLANK
богов
"
,
BLANK
потомок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эмигрантов
BLANK
первой
BLANK
волны
BLANK
из
BLANK
России
,
BLANK
Андре
BLANK
Гржебин
,
BLANK
полагает
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государство
BLANK
не
BLANK
должно
BLANK
вступать
BLANK
в
BLANK
дискуссии
BLANK
ни
BLANK
с
BLANK
какими
BLANK
религиозными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессиями
:
BLANK
"
Вообще
,
BLANK
когда
BLANK
вы
BLANK
приезжаете
BLANK
в
BLANK
страну
,
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
переговоров
BLANK
между
BLANK
вами
BLANK
и
BLANK
страной
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
А
.
BLANK
Гржебин
.
BLANK
-
BLANK
Если
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравится
BLANK
страна
,
BLANK
уезжайте
.
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
требовать
BLANK
для
BLANK
себя
BLANK
права
BLANK
француза
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
мусульманина
.
.
.
BLANK
Ценность
BLANK
Франции
BLANK
и
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
она
BLANK
может
BLANK
предложить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцам
,
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
у
BLANK
нее
BLANK
нет
BLANK
больше
BLANK
ценностей
,
BLANK
а
BLANK
есть
BLANK
сила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свободы
"
^40
.
BLANK
И
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
необходимо
BLANK
объяснять
BLANK
красоту
BLANK
этой
BLANK
мысли
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
вопрос
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
может
BLANK
ли
BLANK
ислам
BLANK
в
BLANK
принципе
BLANK
стать
BLANK
светским
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поскольку
BLANK
законы
BLANK
шариата
BLANK
регулируют
BLANK
все
BLANK
стороны
BLANK
жизни
BLANK
мусульманских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стран
BLANK
-
BLANK
государственные
,
BLANK
судебные
,
BLANK
семейные
,
BLANK
образовательные
.
BLANK
Сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характерными
BLANK
для
BLANK
католической
BLANK
Франции
BLANK
явлениями
BLANK
стали
BLANK
наступление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ислама
BLANK
и
BLANK
атеизма
BLANK
и
BLANK
отступление
BLANK
католицизма
.
BLANK
Христианство
BLANK
не
BLANK
упоминается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
цивилизационной
BLANK
основы
BLANK
Евросоюза
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европейской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конституции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Практическим
BLANK
итогом
BLANK
дебатов
BLANK
стало
BLANK
создание
BLANK
постоянной
BLANK
комиссии
,
BLANK
которая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
следить
BLANK
за
BLANK
выполнением
BLANK
принятых
BLANK
по
BLANK
итогам
BLANK
дискуссии
BLANK
мер
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
продолжать
BLANK
начатый
BLANK
диалог
.
BLANK
Было
BLANK
решено
BLANK
создать
BLANK
"
дневник
BLANK
гражданина
"
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школьников
BLANK
на
BLANK
все
BLANK
время
BLANK
их
BLANK
обучения
.
BLANK
На
BLANK
фронтонах
BLANK
школ
BLANK
должны
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
водружены
BLANK
флаги
BLANK
Французской
BLANK
Республики
.
BLANK
Предусматривается
BLANK
подробное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучение
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
Декларации
BLANK
прав
BLANK
человека
BLANK
и
BLANK
гражданина
BLANK
и
BLANK
чтение
BLANK
лекций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
о
BLANK
христианских
BLANK
корнях
BLANK
французской
BLANK
культуры
BLANK
и
BLANK
либеральных
BLANK
ценностях
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отныне
BLANK
будет
BLANK
торжественно
BLANK
отмечаться
BLANK
получение
BLANK
гражданства
.
BLANK
Особое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
планируется
BLANK
уделять
BLANK
обучению
BLANK
французскому
BLANK
языку
BLANK
в
BLANK
рамках
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
интеграции
"
.
BLANK
Согласно
BLANK
исследованиям
,
BLANK
около
BLANK
77%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступают
BLANK
за
BLANK
изучение
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
Марсельезы^41
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
,
BLANK
проведенный
BLANK
Институтом
BLANK
по
BLANK
изучению
BLANK
общественного
BLANK
мнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Institut
BLANK
frangais
BLANK
d
'
opinion
BLANK
publique
,
BLANK
IFOP
)
,
BLANK
показал
,
BLANK
что
BLANK
французы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массе
BLANK
своей
BLANK
убеждены
,
BLANK
что
BLANK
дискуссия
,
BLANK
инициированная
BLANK
министерством
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бессона
,
BLANK
на
BLANK
самом
BLANK
деле
BLANK
является
BLANK
продуманной
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
стратегией
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
победы
BLANK
на
BLANK
региональных
BLANK
выборах
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
Так
BLANK
думали
BLANK
72%
BLANK
опрошенных
.
BLANK
Эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цифра
BLANK
менялась
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
политической
BLANK
принадлежности
.
BLANK
Среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правых
BLANK
это
BLANK
мнение
BLANK
разделяли
BLANK
53%
,
BLANK
среди
BLANK
членов
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
"
Союз
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддержку
BLANK
народного
BLANK
движения
"
BLANK
(
СПНД
)
BLANK
-
BLANK
48
,
BLANK
НФ
BLANK
-
BLANK
72
,
BLANK
социалистов
BLANK
-
BLANK
82
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
зеленых
"
BLANK
-
BLANK
83%
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
57%
BLANK
опрошенных
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
эта
BLANK
тема
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отвечает
BLANK
интересам
BLANK
французов
.
BLANK
Такова
BLANK
точка
BLANK
зрения
BLANK
47%
BLANK
сторонников
BLANK
левых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
77%
BLANK
-
BLANK
правых
.
BLANK
На
BLANK
вопрос
,
BLANK
могут
BLANK
ли
BLANK
дебаты
BLANK
"
сыграть
BLANK
на
BLANK
руку
"
BLANK
НФ
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
выборах
BLANK
(
март
BLANK
2010
BLANK
г
.
)
,
BLANK
57%
BLANK
ответили
BLANK
отрицательно
BLANK
и
BLANK
43%
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительно
.
BLANK
К
BLANK
последним
BLANK
относятся
BLANK
49%
,
BLANK
симпатизирующих
BLANK
левым
,
BLANK
27
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СПНД
BLANK
и
BLANK
77%
,
BLANK
разделяющих
BLANK
взгляды
BLANK
НФ^42
.
BLANK
Большинство
BLANK
французов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассматривает
BLANK
этот
BLANK
поворот
BLANK
к
BLANK
"
национальным
BLANK
ценностям
"
BLANK
как
BLANK
мастерский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политический
BLANK
ход
BLANK
президента
BLANK
с
BLANK
целью
BLANK
отвлечь
BLANK
внимание
BLANK
от
BLANK
реальных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудностей
BLANK
и
BLANK
проблем
.
BLANK
Неспособность
BLANK
справиться
BLANK
с
BLANK
ними
BLANK
понизила
BLANK
рейтинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
к
BLANK
ноябрю
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
до
BLANK
40%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
результаты
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
марта
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
поставили
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сомнение
BLANK
"
успешность
"
BLANK
этой
BLANK
политической
BLANK
игры
BLANK
Саркози
.
BLANK
Правые
,
BLANK
собрав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
35
,
4%
BLANK
голосов
,
BLANK
уступили
BLANK
победу
BLANK
левым
BLANK
(
54%
BLANK
голосов
)
.
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
опросов
,
BLANK
60%
BLANK
французов
BLANK
через
BLANK
три
BLANK
дня
BLANK
после
BLANK
выборов
BLANK
заявили
BLANK
о
BLANK
желании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
видеть
BLANK
левых
BLANK
победившими
BLANK
на
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Значительно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
укрепил
BLANK
свои
BLANK
позиции
BLANK
НФ
,
BLANK
получив
BLANK
8
,
7%
BLANK
голосов
.
BLANK
Во
BLANK
многих
BLANK
регионах
BLANK
(
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
юге
BLANK
и
BLANK
севере
BLANK
страны
)
BLANK
электорат
BLANK
НФ
BLANK
превышал
BLANK
20%
BLANK
населения
.
BLANK
Позиции
BLANK
НФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
еще
BLANK
больше
BLANK
упрочились
BLANK
на
BLANK
кантональных
BLANK
выборах
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2011
BLANK
г
.
,
BLANK
заставив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьезно
BLANK
поволноваться
BLANK
партию
BLANK
Саркози
.
BLANK
В
BLANK
Марселе
,
BLANK
например
,
BLANK
НФ
BLANK
набрал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
30%
BLANK
голосов
.
BLANK
В
BLANK
первом
BLANK
туре
BLANK
за
BLANK
НФ
BLANK
проголосовало
BLANK
16%
BLANK
избирателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
практически
BLANK
столько
BLANK
же
,
BLANK
сколько
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
правящую
BLANK
партию
BLANK
–
BLANK
19
,
3
,
BLANK
во
BLANK
втором
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
11%
.
BLANK
Показатели
BLANK
2010
-
2011
BLANK
гг
.
BLANK
стали
BLANK
лучшим
BLANK
результатом
BLANK
НФ
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
и
BLANK
кантональных
BLANK
выборах
BLANK
за
BLANK
все
BLANK
время
BLANK
его
BLANK
существования
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
прогнозируется
BLANK
реальное
BLANK
соперничество
BLANK
НФ
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
лидера
BLANK
Марин
BLANK
Ле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пен
BLANK
с
BLANK
традиционными
BLANK
партиями
BLANK
на
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
диалог
BLANK
между
BLANK
властью
BLANK
и
BLANK
гражданским
BLANK
обществом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
чрезмерно
BLANK
обострен
"
,
BLANK
и
BLANK
надежды
BLANK
на
BLANK
изменения
BLANK
они
BLANK
связывают
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предстоящими
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
президентскими
BLANK
выборами^43
.
BLANK
Упреки
BLANK
в
BLANK
адрес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Саркози
BLANK
заключаются
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
в
BLANK
невыполнении
BLANK
им
BLANK
предвыборных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обещаний
,
BLANK
в
BLANK
"
непрезидентском
"
BLANK
поведении
,
BLANK
своеволии
BLANK
и
BLANK
неудачной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стратегии
BLANK
"
заигрывания
"
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
левыми
,
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
правыми
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
BLANK
постепенно
BLANK
выбирается
BLANK
из
BLANK
экономического
BLANK
кризиса
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
BLANK
французских
BLANK
граждан
BLANK
на
BLANK
будущее
BLANK
довольно
BLANK
пессимистичен
.
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
причина
BLANK
-
BLANK
невиданный
BLANK
рост
BLANK
безработицы
,
BLANK
которая
BLANK
в
BLANK
сентябре
BLANK
2010
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляла
BLANK
9
.
7%
,
BLANK
став
BLANK
самым
BLANK
высоким
BLANK
показателем
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
десять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лет^44
.
BLANK
Острое
BLANK
социальное
BLANK
противостояние
BLANK
из
-
за
BLANK
принятого
BLANK
закона
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионной
BLANK
реформе
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
BLANK
ухудшило
BLANK
имидж
BLANK
ее
BLANK
инициатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президента
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
популярность
BLANK
которого
,
BLANK
согласно
BLANK
опросу
BLANK
IFOP
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
осенью
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
снизилась
BLANK
с
BLANK
сентябрьских
BLANK
32%
BLANK
до
BLANK
29%
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
конец
BLANK
октября
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
На
BLANK
фоне
BLANK
отрицательного
BLANK
имиджа
BLANK
президента
BLANK
растет
BLANK
популярность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
премьер
-
министра
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийона
.
BLANK
Согласно
BLANK
опросу
BLANK
общественного
BLANK
мнения
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марте
BLANK
2010
BLANK
г
.
,
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
которого
BLANK
был
BLANK
задан
BLANK
один
BLANK
вопрос
:
BLANK
кого
BLANK
бы
BLANK
вы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хотели
BLANK
видеть
BLANK
кандидатом
BLANK
на
BLANK
президентский
BLANK
пост
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийона
,
BLANK
за
BLANK
первого
BLANK
высказались
BLANK
28%
BLANK
опрошенных
,
BLANK
за
BLANK
второго
BLANK
-
BLANK
52%^45
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Французские
BLANK
социологии
BLANK
констатируют
,
BLANK
что
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
моральное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состояние
BLANK
французского
BLANK
общества
BLANK
значительно
BLANK
ухудшилось
.
BLANK
В
BLANK
феврале
BLANK
2006
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
3
/
4
BLANK
респондентов
BLANK
(
76%
)
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
страна
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
состоянии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заката
,
BLANK
упадка^46
.
BLANK
Среди
BLANK
французов
BLANK
бытует
BLANK
мнение
,
BLANK
что
BLANK
"
раньше
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лучше
"
.
BLANK
У
BLANK
многих
BLANK
обеспокоенность
BLANK
трансформируется
BLANK
в
BLANK
настоящую
BLANK
паранойю
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
боятся
BLANK
потерять
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
имеют
,
BLANK
выступают
BLANK
против
BLANK
изменений
,
BLANK
реформ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
.
BLANK
Характерное
BLANK
настроение
BLANK
французов
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
недоверие
BLANK
по
BLANK
отношению
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
институтам
BLANK
власти
,
BLANK
СМИ
,
BLANK
соседям
.
BLANK
Оно
BLANK
усиливается
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
труднее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
становится
BLANK
"
узнать
BLANK
правду
"
BLANK
в
BLANK
различных
BLANK
областях
.
BLANK
Информацией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
манипулируют
BLANK
те
,
BLANK
кто
BLANK
имеет
BLANK
к
BLANK
ней
BLANK
доступ
BLANK
или
BLANK
ее
BLANK
распространяет
.
BLANK
Поэтому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
у
BLANK
всех
BLANK
возникает
BLANK
чувство
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
обманывают
BLANK
с
BLANK
помощью
BLANK
речей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невыполненных
BLANK
обещаний
BLANK
и
BLANK
лживой
BLANK
информации
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Республиканская
BLANK
модель
BLANK
долгое
BLANK
время
BLANK
интегрировала
BLANK
и
BLANK
ассимилировала
.
BLANK
Она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
требовала
BLANK
от
BLANK
иностранцев
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
подчинения
BLANK
законам
BLANK
Республики
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принятым
BLANK
во
BLANK
французском
BLANK
обществе
BLANK
нормам
BLANK
поведения
,
BLANK
общения
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подразумевало
BLANK
приобщение
BLANK
к
BLANK
ценностям
BLANK
и
BLANK
культуре
BLANK
страны
.
BLANK
Так
,
BLANK
95%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
в
BLANK
середине
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
придавали
BLANK
большое
BLANK
значение
BLANK
вежливости
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
65%
BLANK
-
BLANK
слову
BLANK
"
свобода
"
,
BLANK
21
BLANK
-
BLANK
равенству
,
BLANK
12
BLANK
-
BLANK
солидарности
,
BLANK
51%
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностям
BLANK
религии^47
.
BLANK
Сегодня
BLANK
многие
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
противоречие
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципами
BLANK
индивидуальной
BLANK
свободы
,
BLANK
признанием
BLANK
права
BLANK
на
BLANK
отличие
BLANK
(
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
привычках
,
BLANK
культуре
,
BLANK
религии
)
.
BLANK
Французы
BLANK
вынуждены
BLANK
признать
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществование
BLANK
французов
BLANK
и
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
многие
BLANK
из
BLANK
которых
BLANK
являются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французами
BLANK
по
BLANK
рождению
BLANK
или
BLANK
по
BLANK
натурализации
,
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
республиканской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
модели
BLANK
стало
BLANK
конфликтным
.
BLANK
Происходит
BLANK
радикализация
BLANK
позиций
BLANK
по
BLANK
отношению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
некоторым
BLANK
общинам
,
BLANK
особенно
BLANK
к
BLANK
молодежи
BLANK
с
BLANK
окраин
,
BLANK
расколовшей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественное
BLANK
мнение
BLANK
французов
.
BLANK
Одни
BLANK
считают
BLANK
этих
BLANK
молодых
BLANK
людей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
варварами
,
BLANK
другие
BLANK
-
BLANK
жертвами
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
интеграции^48
.
BLANK
Со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всей
BLANK
очевидностью
BLANK
возникает
BLANK
потребность
BLANK
в
BLANK
совершенствовании
BLANK
прежней
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создании
BLANK
новой
BLANK
модели
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
был
BLANK
бы
BLANK
найден
BLANK
компромисс
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторитарной
BLANK
ассимиляцией
BLANK
и
BLANK
либеральной
BLANK
интеграцией
BLANK
и
BLANK
были
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определены
BLANK
как
BLANK
границы
BLANK
толерантности
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
права
BLANK
и
BLANK
обязанности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжих
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^1
BLANK
Стрельцова
BLANK
Яна
BLANK
Рудольфовна
,
BLANK
кандидат
BLANK
исторических
BLANK
наук
,
BLANK
ведущий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
BLANK
Института
BLANK
социально
-
политических
BLANK
исследований
BLANK
РАН
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^2
BLANK
См
.
:
BLANK
Atlas
BLANK
des
BLANK
migrations
BLANK
/
/
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
La
BLANK
vie
.
BLANK
Hors
-
serie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2008
-
2009
.
BLANK
Paris
,
BLANK
P
.
BLANK
116
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^3
BLANK
См
.
:
BLANK
Михайлов
BLANK
С
.
BLANK
От
BLANK
времени
BLANK
иностранных
BLANK
рабочих
BLANK
к
BLANK
новым
BLANK
этническим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшинствам
BLANK
/
BLANK
Западная
BLANK
Европа
BLANK
перед
BLANK
вызовом
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Актуальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемы
BLANK
Европы
.
BLANK
2005
.
BLANK
Вып
.
BLANK
1
.
BLANK
М
.
,
BLANK
С
.
BLANK
56
;
BLANK
Кошаров
BLANK
А
.
BLANK
Европа
BLANK
на
BLANK
игле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
expert
.
ru2002
.
3731
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
perspektivy
.
info
/
oykumena
/
europe
/
musulmane
_
v
_
stranah
_
starogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
sveta
_
2008
-
1
-
BLANK
15
-
56
-
3
.
htm
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^4
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2006
.
BLANK
P
.
BLANK
198
,
BLANK
199
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^5
BLANK
Идет
BLANK
речь
BLANK
о
BLANK
французах
BLANK
старше
BLANK
15
BLANK
лет
,
BLANK
не
BLANK
имеющих
BLANK
никакого
BLANK
диплома
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
только
BLANK
сертификат
BLANK
о
BLANK
начальном
BLANK
образовании
.
BLANK
Французы
BLANK
старше
BLANK
15
BLANK
лет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имеющие
BLANK
степень
BLANK
бакалавра
BLANK
или
BLANK
свидетельство
BLANK
о
BLANK
профессиональном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образовании
,
BLANK
составляли
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
11
.
9%
BLANK
(
см
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
72
,
BLANK
198
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
elib
.
kkf
.
hu
/
france
/
francia
/
social
/
fr
.
htm
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^6
BLANK
См
.
:
BLANK
Observatoire
BLANK
des
BLANK
inegalites
.
BLANK
28
.
09
.
2010
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
inegalites
.
fr
/
spip
.
php
?
article13728&id
_
mot
=
76
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^7
BLANK
См
.
:
BLANK
Tapinos
BLANK
G
.
BLANK
L
'
immigration
BLANK
etrangere
BLANK
en
BLANK
France
.
BLANK
Paris
,
BLANK
1975
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^8
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermel
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
Paris
,
BLANK
1994
.
BLANK
P
.
BLANK
151
;
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2006
.
BLANK
P
.
BLANK
202
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^9
BLANK
Основные
BLANK
волны
BLANK
массовой
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
XX
BLANK
столетии
BLANK
были
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1931
,
BLANK
1946
,
BLANK
1962
BLANK
гг
.
BLANK
Пропорции
BLANK
в
BLANK
представительстве
BLANK
национальностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
период
BLANK
очень
BLANK
изменились
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^10
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
105
-
112
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^11
BLANK
90%
BLANK
опрошенной
BLANK
молодежи
-
иммигрантов
BLANK
(
в
BLANK
возрасте
BLANK
от
BLANK
18
BLANK
до
BLANK
30
BLANK
лет
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
живут
BLANK
в
BLANK
предместьях
;
BLANK
71
BLANK
-
BLANK
чувствуют
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
образ
BLANK
жизни
BLANK
ближе
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французскому
;
BLANK
20
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
их
BLANK
родителям
;
BLANK
43
BLANK
-
BLANK
дома
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
французском
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языке
,
BLANK
а
BLANK
их
BLANK
родители
BLANK
на
BLANK
арабском
BLANK
или
BLANK
берберском
;
BLANK
35
BLANK
-
BLANK
указывают
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
в
BLANK
семье
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
французском
BLANK
языке
;
BLANK
20
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
арабском
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
берберском
BLANK
языках
;
BLANK
64
BLANK
-
BLANK
готовы
BLANK
защищать
BLANK
Францию
,
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
нападения
;
BLANK
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
готовы
;
BLANK
63
BLANK
-
BLANK
выступают
BLANK
против
BLANK
или
BLANK
возмущены
BLANK
мусульманским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интегризмом
;
BLANK
9
BLANK
-
BLANK
его
BLANK
одобряют
;
BLANK
5
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
нем
BLANK
участвуют
;
BLANK
20%
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
нему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безразличны
BLANK
(
см
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
214
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^12
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
215
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^13
BLANK
На
BLANK
четыре
BLANK
региона
:
BLANK
Иль
BLANK
де
BLANK
Франс
,
BLANK
Север
-
Па
BLANK
де
BLANK
Кале
,
BLANK
Рона
-
Альпы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прованс
-
Альпы
-
Лазурный
BLANK
берег
BLANK
-
BLANK
места
BLANK
массового
BLANK
проживания
BLANK
иммигрантов
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приходилось
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
55%
BLANK
преступлений
,
BLANK
совершенных
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
хотя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
них
BLANK
проживает
BLANK
43%
BLANK
французского
BLANK
населения
BLANK
(
см
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
205
,
BLANK
217
;
BLANK
Bernard
BLANK
Ph
.
BLANK
Immigration
:
BLANK
le
BLANK
defi
BLANK
mondial
.
BLANK
Paris
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2002
.
BLANK
P
.
BLANK
201
,
BLANK
190
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^14
BLANK
См
.
:
BLANK
Panel
BLANK
electoral
BLANK
francais
BLANK
(
2007
)
BLANK
Cevipof
-
Ministere
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rinterieur
.
BLANK
Vague
BLANK
2
.
BLANK
Enquete
BLANK
post
-
electorale
BLANK
presidentielle
BLANK
2007
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^15
BLANK
Коммунитаризм
BLANK
(
от
BLANK
англ
.
BLANK
community
BLANK
-
BLANK
сообщество
)
BLANK
-
BLANK
идеология
BLANK
конца
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
XX
BLANK
в
.
,
BLANK
стремящаяся
BLANK
к
BLANK
сильному
BLANK
гражданскому
BLANK
обществу
,
BLANK
основой
BLANK
которого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являются
BLANK
местные
BLANK
сообщества
BLANK
и
BLANK
неправительственные
BLANK
общественные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организации
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
отдельные
BLANK
личности
.
BLANK
Сформировавшись
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вокруг
BLANK
идей
BLANK
и
BLANK
работ
BLANK
А
.
BLANK
Этциони
,
BLANK
коммунитаризм
BLANK
стал
BLANK
влиятельным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
направлением
BLANK
в
BLANK
американской
BLANK
социальной
BLANK
теории
.
BLANK
Практически
BLANK
с
BLANK
момента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возникновения
BLANK
развивался
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
как
BLANK
социальная
BLANK
философия
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
-
политическое
BLANK
движение
,
BLANK
отстаивающее
BLANK
интересы
BLANK
сообществ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношениях
BLANK
с
BLANK
государством
BLANK
и
BLANK
бизнесом
BLANK
(
см
.
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
ru
.
wikipedia
.
org
/
wiki
/
коммунитаризм
BLANK
http
:
/
/
slovari
.
yandex
.
ru
/
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^16
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
10
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^17
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
96
-
197
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^18
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
19
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^19
BLANK
Нельзя
BLANK
не
BLANK
отметить
BLANK
сходства
BLANK
законодательных
BLANK
мер
BLANK
с
BLANK
предложениями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бывшего
BLANK
лидера
BLANK
НФ
BLANK
Ле
BLANK
Пена
,
BLANK
изложенными
BLANK
в
BLANK
программе
BLANK
партии
BLANK
"
Для
BLANK
Франции
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
1986
BLANK
г
.
BLANK
Они
BLANK
предусматривали
BLANK
сокращение
BLANK
и
BLANK
далее
BLANK
"
нулевой
BLANK
вариант
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
,
BLANK
социальные
BLANK
гарантии
BLANK
только
BLANK
тем
BLANK
иммигрантам
,
BLANK
которые
BLANK
платят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
налоги
,
BLANK
укрепление
BLANK
национальных
BLANK
границ
,
BLANK
ограничение
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
временного
BLANK
пребывания
BLANK
иммигрантов
BLANK
на
BLANK
территории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
до
BLANK
одного
BLANK
года
.
BLANK
Предполагалось
,
BLANK
что
BLANK
иностранец
,
BLANK
приезжающий
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
,
BLANK
должен
BLANK
сам
BLANK
содержать
BLANK
себя
BLANK
и
BLANK
свою
BLANK
семью
,
BLANK
не
BLANK
рассчитывая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многочисленные
BLANK
социальные
BLANK
пособия
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
предоставление
BLANK
гражданства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
по
BLANK
праву
BLANK
крови
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
заслуги
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^20
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
12
-
13
.
07
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^21
BLANK
См
.
:
BLANK
Smolar
BLANK
P
.
BLANK
La
BLANK
France
BLANK
selon
BLANK
N
.
BLANK
Sarkozy
.
BLANK
Analyse
BLANK
/
/
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
11
.
2005
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^22
BLANK
Sarkozy
BLANK
N
.
BLANK
Demographie
BLANK
et
BLANK
politique
BLANK
/
/
BLANK
Agir
.
BLANK
Revue
BLANK
generale
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strategie
.
BLANK
2007
.
BLANK
N
BLANK
29
BLANK
-
BLANK
Janvier
.
BLANK
P
.
BLANK
17
-
18
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^23
BLANK
См
.
:
BLANK
Les
BLANK
Echos
.
BLANK
27
.
09
.
2007
;
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
15
.
02
.
2008
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^24
BLANK
Его
BLANK
поддержали
BLANK
все
BLANK
партии
,
BLANK
кроме
BLANK
НФ
.
BLANK
Подавляющее
BLANK
большинство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульман
BLANK
оказалось
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
закона
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^25
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^26
BLANK
См
.
:
BLANK
Kaltenbach
BLANK
J
-
H
.
,
BLANK
Tribalat
BLANK
M
.
BLANK
La
BLANK
Republique
BLANK
et
BLANK
l
'
islam
.
BLANK
Entre
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
crainte
BLANK
et
BLANK
aveuglement
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2002
.
BLANK
P
.
BLANK
25
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^27
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
rae89
.
com
/
2010
/
05
/
01
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^28
BLANK
См
.
:
BLANK
Panel
BLANK
electoral
BLANK
francais
BLANK
(
2007
)
BLANK
Cevipof
-
Ministere
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
lnterieur
;
BLANK
http
:
/
/
www
.
rae89
.
com
/
2010
/
01
/
05
/
debat
BLANK
sur
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lidentite
-
nationale
-
le
-
vrai
-
bilan
-
et
-
la
-
carte
-
des
-
rates
-
132377
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^29
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^30
BLANK
См
.
:
BLANK
Le
BLANK
Figaro
.
BLANK
22
.
12
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^31
BLANK
См
.
:
BLANK
Nouvelobs
.
com
/
08
.
02
.
2010
/
10
:
33
,
BLANK
reunion
BLANK
sur
BLANK
le
BLANK
debat
BLANK
sur
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^32
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^33
BLANK
См
.
:
BLANK
Sarkozy
:
BLANK
la
BLANK
gauche
BLANK
a
BLANK
"
peur
"
BLANK
de
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
BLANK
Bruno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Jeudy
-
Envoye
BLANK
special
BLANK
a
BLANK
la
BLANK
Chapelle
-
en
-
Vercors
BLANK
(
Drome
)
BLANK
12
.
11
.
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^34
BLANK
Identite
BLANK
nationale
:
BLANK
Fillon
BLANK
joue
BLANK
l
'
apaisement
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
12
/
05
/
01identite
-
nationale
-
fillo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
n
-
joue
-
l
'
apaisement
.
4
.
1
BLANK
2
.
09
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
12
/
04
.
identite
-
nationale
-
sarkozy
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
cede
-
la
-
parole
-
a
-
legere
BLANK
-
fillon
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^36
BLANK
Aubry
BLANK
presente
BLANK
sa
BLANK
vision
BLANK
de
BLANK
l
'
identite
BLANK
francaise
BLANK
02
/
12
/
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^37
BLANK
См
.
:
BLANK
Marine
BLANK
Le
BLANK
Pen
BLANK
veut
BLANK
rencontrer
BLANK
Nicolas
BLANK
Sarkozy
.
BLANK
28
.
10
.
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^38
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
09
.
12
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^39
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^40
BLANK
Независимая
BLANK
газета
.
BLANK
25
.
11
.
2009
;
BLANK
личные
BLANK
беседы
BLANK
автора
BLANK
статьи
BLANK
с
BLANK
А
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гржебиным
;
BLANK
"
Комсомольская
BLANK
правда
"
BLANK
24
.
02
.
2010
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^41
BLANK
См
.
:
BLANK
Eric
BLANK
Besson
BLANK
lance
BLANK
le
BLANK
debat
BLANK
sur
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
02
/
11
/
2009
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^42
BLANK
Опрос
BLANK
проведен
BLANK
26
,
BLANK
27
BLANK
сентября
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
среди
BLANK
955
BLANK
участников
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляющих
BLANK
французское
BLANK
население
,
BLANK
старше
BLANK
18
BLANK
лет
BLANK
по
BLANK
их
BLANK
домашним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
телефонам
BLANK
(
см
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
11
/
28
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
-
identite
-
nationale
-
une
-
strategie
-
electorale
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^43
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
elections
-
regionales
/
2010
/
03
/
24
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^44
BLANK
В
BLANK
2011
BLANK
г
.
BLANK
безработица
BLANK
стабилизировалась
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
9
,
3%
BLANK
(
см
.
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
france24
.
com
/
fr
/
10100902
-
chomage
-
france
-
baisse
-
dom
-
bit
-
insee
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^45
BLANK
См
.
:
BLANK
Российская
BLANK
газета
.
BLANK
26
.
01
.
2010
;
BLANK
30
.
03
.
2010
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^46
BLANK
См
.
:
BLANK
там
BLANK
же
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^47
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
242
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^48
BLANK
Конец
BLANK
80
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
события
BLANK
2005
BLANK
г
.
BLANK
показали
,
BLANK
что
BLANK
со
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
BLANK
меньшинств
BLANK
в
BLANK
значительно
BLANK
большей
BLANK
степени
,
BLANK
чем
BLANK
раньше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявлялись
BLANK
агрессия
,
BLANK
насилие
,
BLANK
отказ
BLANK
от
BLANK
любой
BLANK
формы
BLANK
власти
,
BLANK
авторитета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
будь
BLANK
то
BLANK
школа
,
BLANK
семья
,
BLANK
работа
BLANK
или
BLANK
другие
BLANK
институты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вернуться
BLANK
назад
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
greenline
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вернуться
BLANK
в
BLANK
начало
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эл
BLANK
№
BLANK
ФС77
-
39707
BLANK
от
BLANK
07
.
05
.
2010г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
demoscope@demoscope
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Демоскоп
BLANK
Weekly
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ISSN
BLANK
1726
-
2887
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Демоскоп
BLANK
Weekly
BLANK
издается
BLANK
при
BLANK
поддержке
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
ООН
BLANK
по
BLANK
народонаселению
BLANK
(
UNFPA
)
BLANK
-
BLANK
www
.
unfpa
.
org
BLANK
(
c
BLANK
2001
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
Джона
BLANK
Д
.
BLANK
и
BLANK
Кэтрин
BLANK
Т
.
BLANK
Макартуров
BLANK
-
BLANK
www
.
macfound
.
ru
BLANK
(
с
BLANK
2004
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
некоммерческих
BLANK
программ
BLANK
"
Династия
"
BLANK
-
BLANK
www
.
dynastyfdn
.
com
BLANK
(
с
BLANK
2008
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российского
BLANK
гуманитарного
BLANK
научного
BLANK
фонда
BLANK
-
BLANK
www
.
rfh
.
ru
BLANK
(
2004
-
2007
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национального
BLANK
института
BLANK
демографических
BLANK
исследований
BLANK
(
INED
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
www
.
ined
.
fr
BLANK
(
с
BLANK
2004
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЮНЕСКО
BLANK
-
BLANK
portal
.
unesco
.
org
BLANK
(
2001
)
,
BLANK
Бюро
BLANK
ЮНЕСКО
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
-
BLANK
www
.
unesco
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
2005
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Института
BLANK
"
Открытое
BLANK
общество
"
BLANK
(
Фонд
BLANK
Сороса
)
BLANK
-
BLANK
www
.
osi
.
ru
BLANK
(
2001
-
2002
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Russian
BLANK
America
BLANK
Top
.
BLANK
Рейтинг
BLANK
ресурсов
BLANK
Русской
BLANK
Америки
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#RSS
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
⁄
BLANK
Основные
BLANK
новости
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
На
BLANK
учителях
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
BLANK
—
BLANK
обеспечить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
и
BLANK
суверенитет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
встретился
BLANK
с
BLANK
лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
,
BLANK
сообщает
BLANK
сайт
BLANK
Кремля
.
BLANK
Встреча
BLANK
прошла
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ново
-
Огарёве
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
—
BLANK
Учительство
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
всегда
BLANK
имело
BLANK
особую
BLANK
миссию
:
BLANK
и
BLANK
передача
BLANK
знаний
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспитание
.
BLANK
Разумеется
,
BLANK
наибольший
BLANK
эффект
BLANK
достигается
BLANK
при
BLANK
сложении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усилий
BLANK
и
BLANK
учительского
BLANK
сообщества
,
BLANK
и
BLANK
родителей
,
BLANK
и
BLANK
всего
BLANK
социума
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
окружает
BLANK
ребёнка
,
BLANK
но
BLANK
на
BLANK
учителях
BLANK
всегда
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
,
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Глава
BLANK
государства
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
без
BLANK
современных
BLANK
знаний
BLANK
невозможно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добиваться
BLANK
того
BLANK
качества
BLANK
развития
BLANK
и
BLANK
лидерства
,
BLANK
«
которое
BLANK
нам
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
»
.
BLANK
«
Это
BLANK
не
BLANK
значит
,
BLANK
что
BLANK
мы
BLANK
абсолютно
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
сферах
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминировать
,
BLANK
и
BLANK
вообще
BLANK
речь
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
доминировании
,
BLANK
а
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
занимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достойное
BLANK
место
BLANK
на
BLANK
международном
BLANK
рынке
BLANK
труда
,
BLANK
обеспечивать
BLANK
свою
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обороноспособность
BLANK
и
,
BLANK
самое
BLANK
главное
,
BLANK
свою
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свой
BLANK
суверенитет
»
,
BLANK
—
BLANK
подчеркнул
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
лауреаты
BLANK
конкурса
BLANK
обсудили
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросы
,
BLANK
как
BLANK
зарплаты
BLANK
учителей
,
BLANK
организация
BLANK
учебного
BLANK
процесса
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенствование
BLANK
системы
BLANK
ЕГЭ
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
BLANK
стали
BLANK
15
BLANK
учителей
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
регионов
BLANK
России
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
выбрали
BLANK
пять
BLANK
победителей
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщала
BLANK
информационная
BLANK
служба
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
,
BLANK
главный
BLANK
приз
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большого
BLANK
хрустального
BLANK
пеликана
BLANK
—
BLANK
получил
BLANK
учитель
BLANK
информатики
BLANK
средней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школы
BLANK
№
BLANK
29
BLANK
города
BLANK
Мытищи
BLANK
Московской
BLANK
области
BLANK
Андрей
BLANK
Сиденко
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напомним
,
BLANK
Всероссийский
BLANK
конкурс
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
»
BLANK
проводится
BLANK
с
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
.
BLANK
Он
BLANK
учреждён
BLANK
Министерством
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
науки
BLANK
РФ
,
BLANK
Общероссийским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзом
BLANK
работников
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
«
Учительской
BLANK
газетой
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Елена
BLANK
Волкова
,
BLANK
ИА
BLANK
«
Росмедиа
»
BLANK
специально
BLANK
для
BLANK
портала
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российские
BLANK
соотечественники
BLANK
смогут
BLANK
сдать
BLANK
российский
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проживания
BLANK
13
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
распространить
BLANK
практику
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
странах
BLANK
СНГ
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Выпускное
BLANK
сочинение
BLANK
в
BLANK
школах
BLANK
надо
BLANK
ввести
BLANK
уже
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следующем
BLANK
учебном
BLANK
году
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
взял
BLANK
МГУ
BLANK
под
BLANK
своё
BLANK
попечение
BLANK
04
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Минобрнауки
BLANK
РФ
BLANK
придумали
BLANK
новую
BLANK
форму
BLANK
сдачи
BLANK
экзамена
BLANK
по
BLANK
русскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языку
BLANK
27
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
Правительству
BLANK
РФ
BLANK
совершенствовать
BLANK
методику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преподавания
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
20
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Военное
BLANK
образование
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
должно
BLANK
стать
BLANK
престижнее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданского
BLANK
16
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
отпустить
BLANK
российских
BLANK
преподавателей
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границу
.
BLANK
Но
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
возвратом
BLANK
15
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Ливанов
BLANK
протестировал
BLANK
лучших
BLANK
учителей
BLANK
России
BLANK
02
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Школьники
BLANK
будут
BLANK
изучать
BLANK
культуру
BLANK
народов
BLANK
России
BLANK
26
.
09
.
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
расширяет
BLANK
свою
BLANK
деятельность
BLANK
в
BLANK
Германии
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
2014
BLANK
год
BLANK
запланировано
BLANK
открытие
BLANK
Русского
BLANK
центра
BLANK
в
BLANK
одном
BLANK
из
BLANK
ведущих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
университетов
BLANK
страны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
RETURN
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
error
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
We
'
re
BLANK
sorry
,
BLANK
but
BLANK
the
BLANK
action
BLANK
you
BLANK
are
BLANK
trying
BLANK
has
BLANK
been
BLANK
blocked
.
BLANK
If
BLANK
you
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
feel
BLANK
that
BLANK
you
BLANK
have
BLANK
reached
BLANK
this
BLANK
page
BLANK
in
BLANK
error
,
BLANK
please
BLANK
contact
BLANK
the
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
webmaster
BLANK
and
BLANK
include
BLANK
the
BLANK
code
BLANK
presented
BLANK
below
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
<
BLANK
Go
BLANK
back
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
previous
BLANK
page
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Return
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Reason
BLANK
Code
:
BLANK
2895127142521816967
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Радио
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Текстовые
BLANK
трансляции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Программы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Спутниковое
BLANK
вещание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Города
BLANK
вещания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
FM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Газета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Аналитика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Мониторинг
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Архив
BLANK
PDF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Персоны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фестиваль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Радонеж
BLANK
ТВ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
«
Радонеж
»
.
BLANK
25
BLANK
лет
BLANK
чуда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
История
BLANK
"
Радонежа
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Духовник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Председатель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фотогалереи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Благовещение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Медиакит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Отзывы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Помощь
BLANK
делом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
SMS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Qiwi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Сбербанк
BLANK
/
BLANK
Почта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
EuroPlat
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
PayPal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
ChronoPay
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Western
BLANK
Union
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
За
BLANK
рубежом
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
→
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Twitter
BLANK
ВКонтакте
BLANK
Facebook
BLANK
Youtube
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Слушать
BLANK
онлайн
BLANK
Слушать
BLANK
онлайн
,
BLANK
128
BLANK
kbps
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Календарь
RETURN
RETURN
Россия
BLANK
будет
BLANK
отстаивать
BLANK
свою
BLANK
духовную
BLANK
идентичность
,
BLANK
основанную
BLANK
на
BLANK
религиозных
RETURN
ценностях
,
BLANK
заявил
BLANK
Президент
BLANK
Путин
BLANK
20
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВАЛДАЙ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Движение
BLANK
России
BLANK
вперед
BLANK
невозможно
BLANK
без
BLANK
культурного
BLANK
и
BLANK
духовного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоопределения
,
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
ей
BLANK
не
BLANK
нужно
BLANK
следовать
BLANK
примеру
BLANK
Запада
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отказался
BLANK
от
BLANK
христианских
BLANK
корней
BLANK
своей
BLANK
цивилизации
,
BLANK
заявил
BLANK
19
BLANK
сентября
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
наше
BLANK
движение
BLANK
вперед
BLANK
невозможно
BLANK
без
BLANK
духовного
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культурного
,
BLANK
национального
BLANK
самоопределения
.
BLANK
Иначе
BLANK
мы
BLANK
не
BLANK
сможем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
противостоять
BLANK
внешним
BLANK
и
BLANK
внутренним
BLANK
вызовам
,
BLANK
не
BLANK
сможем
BLANK
добиться
BLANK
успеха
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
глобальной
BLANK
конкуренции
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
В
.
BLANK
Путин
,
BLANK
выступая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заседании
BLANK
дискуссионного
BLANK
клуба
BLANK
"
Валдай
"
,
BLANK
сообщает
BLANK
"
Интерфакс
-
Религия
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
вопрос
BLANK
обретения
BLANK
и
BLANK
укрепления
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
носит
BLANK
для
BLANK
России
BLANK
"
фундаментальный
BLANK
характер
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
отметил
BLANK
глава
BLANK
государства
,
BLANK
отсутствие
BLANK
национальной
BLANK
идеи
,
BLANK
основанной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
было
BLANK
выгодно
BLANK
той
BLANK
части
BLANK
элиты
,
BLANK
которая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
предпочитала
BLANK
воровать
"
.
BLANK
При
BLANK
этом
,
BLANK
продолжил
BLANK
он
,
BLANK
"
грубые
BLANK
заимствования
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
попытки
BLANK
извне
BLANK
цивилизовать
BLANK
Россию
BLANK
не
BLANK
были
BLANK
приняты
BLANK
народом
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
.
Путин
BLANK
также
BLANK
указал
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
сегодня
BLANK
многие
BLANK
евроатлантические
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фактически
BLANK
пошли
BLANK
по
BLANK
пути
BLANK
отказа
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
корней
,
BLANK
"
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
и
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
христианских
BLANK
ценностей
,
BLANK
составляющих
BLANK
основу
BLANK
западной
BLANK
цивилизации
"
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
словам
,
BLANK
"
в
BLANK
этом
BLANK
случае
BLANK
отрицаются
BLANK
нравственные
BLANK
начала
BLANK
и
BLANK
любая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционная
BLANK
идентичность
BLANK
-
BLANK
национальная
,
BLANK
культурная
,
BLANK
религиозная
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
даже
BLANK
половая
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Проводится
BLANK
политика
,
BLANK
ставящая
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
уровень
BLANK
многодетную
BLANK
семью
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
однополое
BLANK
партнерство
,
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
Бога
BLANK
и
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
сатану
.
BLANK
Эксцессы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политкорректности
BLANK
доходят
BLANK
до
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
всерьез
BLANK
говорится
BLANK
о
BLANK
регистрации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партий
,
BLANK
ставящих
BLANK
своей
BLANK
целью
BLANK
пропаганду
BLANK
педофилии
.
BLANK
Люди
BLANK
во
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейских
BLANK
странах
BLANK
стыдятся
BLANK
и
BLANK
боятся
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
своей
BLANK
религиозной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принадлежности
,
BLANK
праздники
BLANK
отменяют
BLANK
уже
BLANK
или
BLANK
называют
BLANK
их
BLANK
как
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
-
другому
,
BLANK
стыдливо
BLANK
прячут
BLANK
суть
BLANK
этого
BLANK
праздника
,
BLANK
и
BLANK
эту
BLANK
модель
BLANK
пытаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
агрессивно
BLANK
навязывать
BLANK
всему
BLANK
миру
"
,
BLANK
-
BLANK
продолжил
BLANK
В
.
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
"
это
BLANK
прямой
BLANK
путь
BLANK
к
BLANK
деградации
BLANK
и
BLANK
примитивизации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глубокому
BLANK
демографическому
BLANK
и
BLANK
нравственному
BLANK
кризису
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Без
BLANK
ценностей
,
BLANK
заложенных
BLANK
в
BLANK
христианстве
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
мировых
BLANK
религиях
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
без
BLANK
формировавшихся
BLANK
тысячелетиями
BLANK
норм
BLANK
морали
BLANK
и
BLANK
нравственности
BLANK
люди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизбежно
BLANK
утратят
BLANK
человеческое
BLANK
достоинство
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
российский
BLANK
лидер
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Мы
BLANK
считаем
BLANK
естественным
BLANK
и
BLANK
правильным
BLANK
эти
BLANK
ценности
BLANK
отстаивать
.
BLANK
Нужно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважать
BLANK
право
BLANK
любого
BLANK
меньшинства
BLANK
на
BLANK
отличие
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
право
BLANK
большинства
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должно
BLANK
быть
BLANK
поставлено
BLANK
под
BLANK
сомнение
"
,
BLANK
-
BLANK
подчеркнул
BLANK
В
.
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
BLANK
подчеркнул
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
не
BLANK
ущемляют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
сексуальных
BLANK
меньшинств
,
BLANK
однако
BLANK
страна
BLANK
сделала
BLANK
свой
BLANK
выбор
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношении
BLANK
однополых
BLANK
"
браков
"
,
BLANK
сообщает
BLANK
"
Интерфакс
-
Религия
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
У
BLANK
нас
BLANK
нет
BLANK
законов
,
BLANK
ограничивающих
BLANK
их
BLANK
в
BLANK
чем
BLANK
бы
BLANK
то
BLANK
ни
BLANK
было
,
BLANK
-
BLANK
ни
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
,
BLANK
ни
BLANK
в
BLANK
других
BLANK
сферах
BLANK
деятельности
.
BLANK
Я
BLANK
общаюсь
BLANK
с
BLANK
этими
BLANK
людьми
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вручаю
BLANK
им
BLANK
даже
BLANK
государственные
BLANK
награды
,
BLANK
если
BLANK
они
BLANK
заслужили
BLANK
это
BLANK
по
BLANK
роду
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своей
BLANK
деятельности
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
В
.
BLANK
Путин
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
BLANK
вопросы
BLANK
участников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискуссионного
BLANK
клуба
BLANK
"
Валдай
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Здесь
BLANK
нечего
BLANK
беспокоиться
.
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
принят
BLANK
закон
,
BLANK
по
BLANK
которому
BLANK
запрещена
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пропаганда
BLANK
(
гомосексуализма
)
BLANK
среди
BLANK
несовершеннолетних
"
,
BLANK
-
BLANK
напомнил
BLANK
он
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
президента
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
существует
BLANK
демографическая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблема
.
BLANK
"
Вымирают
BLANK
европейцы
,
BLANK
вы
BLANK
понимаете
BLANK
это
BLANK
или
BLANK
нет
?
BLANK
А
BLANK
однополые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браки
BLANK
детей
BLANK
не
BLANK
производят
.
BLANK
За
BLANK
счет
BLANK
мигрантов
BLANK
хотите
BLANK
выживать
?
BLANK
Но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
адаптировать
BLANK
такое
BLANK
количество
BLANK
мигрантов
.
BLANK
Ваш
BLANK
выбор
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
странах
BLANK
является
BLANK
таким
,
BLANK
какой
BLANK
он
BLANK
есть
BLANK
-
BLANK
признание
BLANK
однополых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браков
,
BLANK
усыновление
,
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
далее
.
BLANK
Но
BLANK
позвольте
BLANK
нам
BLANK
сделать
BLANK
наш
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственный
BLANK
выбор
BLANK
так
,
BLANK
как
BLANK
мы
BLANK
его
BLANK
видим
BLANK
для
BLANK
собственной
BLANK
страны
"
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркнул
BLANK
глава
BLANK
государства
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
призвал
BLANK
"
не
BLANK
нагнетать
BLANK
того
,
BLANK
чего
BLANK
нет
"
.
BLANK
"
Это
BLANK
искусственные
BLANK
страхи
"
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заверил
BLANK
В
.
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
напомнил
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
штатах
BLANK
США
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
BLANK
сохраняется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уголовная
BLANK
ответственность
BLANK
за
BLANK
гомосексуализм
.
BLANK
"
Почему
BLANK
так
BLANK
всем
BLANK
нравится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
России
?
BLANK
Не
BLANK
надо
BLANK
ничего
BLANK
нагнетать
,
BLANK
ничего
BLANK
здесь
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страшного
"
,
BLANK
-
BLANK
повторил
BLANK
В
.
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дорогие
BLANK
братья
BLANK
и
BLANK
сестры
,
BLANK
радио
BLANK
и
BLANK
газета
BLANK
«
Радонеж
»
BLANK
существуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключительно
BLANK
благодаря
BLANK
вашей
BLANK
поддержке
!
BLANK
Помощь
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
Яндекс
BLANK
тИЦ
BLANK
Каталог
BLANK
Православное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Христианство
.
Ру
BLANK
Копирование
BLANK
материалов
BLANK
сайта
BLANK
возможно
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
указанием
BLANK
адреса
BLANK
источника
BLANK
2013
BLANK
©
BLANK
Общество
BLANK
«
Радонеж
»
BLANK
Адрес
:
BLANK
115326
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Пятницкая
,
BLANK
д
.
BLANK
25
BLANK
Тел
.
:
BLANK
(
495
)
BLANK
950
-
63
-
56
,
BLANK
959
-
59
-
39
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
только
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
прямого
BLANK
эфира
)
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
info@radonezh
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
стартовой
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
добавить
BLANK
в
BLANK
избранное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НАЙТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Литстраница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
BLANK
|
BLANK
Регистрация
BLANK
|
BLANK
Напомнить
BLANK
пароль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здоровье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Технологии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шоу
-
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карьера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Недвижимость
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Развлечения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Эксклюзив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мода
BLANK
и
BLANK
Красота
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
mail
.
gif
]
BLANK
BLANK
отправить
BLANK
другу
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
print
.
gif
]
BLANK
BLANK
версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
19
.
12
.
2011
,
BLANK
11
:
15
RETURN
RETURN
Разрядка
BLANK
в
BLANK
Тирасполе
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разделы
BLANK
новостей
:
BLANK
[
icon
_
parts
.
gif
]
BLANK
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Бойтесь
BLANK
греков
,
BLANK
даже
BLANK
дары
BLANK
приносящих
!
»
BLANK
Это
BLANK
подходящая
BLANK
рекомендация
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новой
BLANK
ситуации
,
BLANK
которая
BLANK
похоже
BLANK
намечается
BLANK
после
BLANK
так
BLANK
называемых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
Приднестровье
.
BLANK
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
«
греки
»
,
BLANK
в
BLANK
данном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
,
BLANK
это
BLANK
русские
,
BLANK
которые
BLANK
решили
BLANK
сменить
BLANK
Смирнова
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
стоически
BLANK
терпели
BLANK
его
BLANK
20
BLANK
лет
.
BLANK
Помните
,
BLANK
насколько
BLANK
беспомощной
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросе
BLANK
вывоза
BLANK
боеприпасов
BLANK
объявляла
BLANK
себя
BLANK
Москва
?
BLANK
Она
BLANK
говорила
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смирнов
BLANK
противится
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
хочет
BLANK
предотвратить
BLANK
молдавское
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вторжение
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столь
BLANK
же
BLANK
терпимое
BLANK
отношение
BLANK
было
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
неоплачиваемому
BLANK
приднестровцами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
газу
,
BLANK
но
BLANK
когда
BLANK
кто
-
то
BLANK
в
BLANK
Кишиневе
BLANK
спросил
BLANK
посла
BLANK
России
BLANK
Валерия
BLANK
Кузьмина
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
нам
BLANK
делать
BLANK
с
BLANK
огромным
BLANK
долгом
BLANK
Приднестровья
BLANK
за
BLANK
газ
,
BLANK
он
BLANK
цинично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ответил
:
BLANK
«
Если
BLANK
хотите
BLANK
государственной
BLANK
целостности
,
BLANK
берете
BLANK
на
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
расходы
»
.
BLANK
Когда
BLANK
Смирнов
BLANK
совсем
BLANK
состарился
BLANK
и
BLANK
начал
BLANK
проявлять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признаки
BLANK
неповиновения
,
BLANK
стал
BLANK
препятствовать
BLANK
геополитическим
BLANK
интересам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
зоне
,
BLANK
неожиданно
BLANK
стало
BLANK
известно
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
преступной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятельности
,
BLANK
хищении
BLANK
сотен
BLANK
миллионов
BLANK
рублей
BLANK
(
денег
,
BLANK
предназначенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионерам
!
)
,
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
убийствах
BLANK
и
BLANK
похищении
BLANK
людей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смещение
BLANK
сепаратистского
BLANK
лидера
BLANK
открывает
BLANK
некоторые
BLANK
возможности
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приднестровском
BLANK
вопросе
:
BLANK
возможно
,
BLANK
будет
BLANK
нормализовано
BLANK
передвижение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
людей
,
BLANK
молдавские
BLANK
села
BLANK
регионе
BLANK
перестанут
BLANK
терроризировать
,
BLANK
и
BLANK
будут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранены
BLANK
школы
BLANK
с
BLANK
преподаванием
BLANK
на
BLANK
латинской
BLANK
графике
,
BLANK
хотя
,
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
никакой
BLANK
уверенности
.
BLANK
По
BLANK
крайней
BLANK
мере
,
BLANK
мы
BLANK
посмотрим
,
BLANK
были
BLANK
ли
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
беззакония
BLANK
частью
BLANK
российской
BLANK
стратегии
BLANK
по
BLANK
запугиванию
BLANK
Кишинева
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
только
)
BLANK
оперой
BLANK
Смирнова
.
BLANK
«
Разрядка
»
,
BLANK
которая
BLANK
должна
BLANK
произойти
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
застигает
BLANK
врасплох
BLANK
молдавские
BLANK
власти
,
BLANK
у
BLANK
которых
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
хорошо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спланированных
BLANK
действий
,
BLANK
ни
BLANK
разработанных
BLANK
и
BLANK
быстро
BLANK
применимых
BLANK
мер
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хотелось
BLANK
бы
BLANK
ошибаться
,
BLANK
конечно
.
BLANK
Изменения
BLANK
в
BLANK
Тирасполе
BLANK
это
BLANK
-
BLANK
провокация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
в
BLANK
обоих
BLANK
смыслах
,
BLANK
диверсии
BLANK
и
BLANK
«
challenge
»
)
BLANK
слишком
BLANK
сильная
BLANK
для
BLANK
слабой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
,
BLANK
еще
BLANK
и
BLANK
находящейся
BLANK
с
BLANK
мечом
BLANK
досрочных
BLANK
выборов
BLANK
над
BLANK
головой
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
BLANK
привыкают
BLANK
к
BLANK
удобному
BLANK
«
статусу
-
кво
»
,
BLANK
который
BLANK
снабжает
BLANK
не
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
клан
BLANK
Смирнова
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
многочисленные
BLANK
карманы
BLANK
из
BLANK
Республики
BLANK
Молдова
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предоставляя
BLANK
широкие
BLANK
возможности
BLANK
уворачиваться
BLANK
для
BLANK
различных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мошенников
.
BLANK
И
BLANK
вот
BLANK
тут
,
BLANK
чтобы
BLANK
привести
BLANK
один
BLANK
пример
,
BLANK
я
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
задать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
министру
BLANK
финансов
BLANK
г
-
ну
BLANK
Вячеславу
BLANK
Негруцэ
BLANK
один
BLANK
вопрос
,
BLANK
когда
BLANK
принималось
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
решение
BLANK
об
BLANK
увеличении
BLANK
акцизов
BLANK
на
BLANK
импорт
BLANK
автомобилей
BLANK
на
BLANK
2012
BLANK
год
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задумался
BLANK
ли
BLANK
он
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
как
BLANK
предотвратить
BLANK
их
BLANK
незаконный
BLANK
ввоз
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Приднестровье
?
BLANK
Потому
BLANK
что
,
BLANK
ввиду
BLANK
отсутствия
BLANK
такого
BLANK
механизма
BLANK
и
BLANK
дальше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
продолжаться
BLANK
грабеж
BLANK
честных
BLANK
людей
,
BLANK
с
BLANK
которых
BLANK
всегда
BLANK
легко
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содрать
BLANK
три
BLANK
шкуры
BLANK
в
BLANK
Бессарабии
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
будет
BLANK
поощряться
BLANK
уклонения
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уплаты
BLANK
налогов
BLANK
через
BLANK
сепаратистский
BLANK
регион
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Воссоединение
BLANK
Молдовы
BLANK
имеет
BLANK
свою
BLANK
цену
»
,
BLANK
говорят
BLANK
нам
BLANK
люди
BLANK
русских
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кишиневе
.
BLANK
«
Вы
BLANK
должны
BLANK
гарантировать
,
BLANK
что
BLANK
построите
BLANK
стабильную
BLANK
страну
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
не
BLANK
изменит
BLANK
в
BLANK
одночасье
BLANK
свой
BLANK
статус
»
.
BLANK
То
BLANK
есть
,
BLANK
понимать
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следует
BLANK
так
,
BLANK
которая
BLANK
не
BLANK
воссоединится
,
BLANK
в
BLANK
какой
-
то
BLANK
момент
,
BLANK
с
BLANK
Румынией
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
вступит
BLANK
в
BLANK
НАТО
.
BLANK
Нам
BLANK
следует
BLANK
сказать
BLANK
этим
BLANK
«
доброжелателям
»
,
BLANK
что
BLANK
много
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чего
BLANK
можно
BLANK
обсуждать
BLANK
с
BLANK
Тирасполем
BLANK
и
BLANK
Москвой
,
BLANK
но
BLANK
существуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необсуждаемые
BLANK
ценности
.
BLANK
Это
BLANK
свобода
,
BLANK
наша
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейское
BLANK
будущее
.
BLANK
Даже
BLANK
после
BLANK
ухода
BLANK
Смирнова
BLANK
у
BLANK
Республики
BLANK
Молдова
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иного
BLANK
и
BLANK
самого
BLANK
верного
BLANK
пути
,
BLANK
кроме
BLANK
ускорения
BLANK
в
BLANK
проведении
BLANK
реформ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европеизация
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
мы
BLANK
не
BLANK
будем
BLANK
готовы
BLANK
переварить
BLANK
Приднестровье
BLANK
(
а
BLANK
мы
BLANK
определенно
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
готовы
!
)
,
BLANK
Приднестровье
BLANK
переварит
BLANK
нас
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Перевод
:
BLANK
MoldovaNova
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
BLANK
новости
:
BLANK
[
icon
_
agency
.
gif
]
BLANK
BLANK
ИноСМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
їїїїїїї
BLANK
їїїїїїї
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
BLANK
(
0
)
BLANK
Просмотров
BLANK
(
189
)
BLANK
Голосов
BLANK
(
0
)
BLANK
Средняя
BLANK
оценка
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
vote
-
0
.
gif
]
BLANK
КОММЕНТИРОВАТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Имя
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осталось
:
BLANK
1000
BLANK
символов
BLANK
*
BLANK
Комментарий
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обновить
BLANK
[
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
КОММЕНТАРИИ
RETURN
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можно
BLANK
ли
BLANK
«
излечить
»
BLANK
радикальных
BLANK
исламистов
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
велосипеде
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
Турции
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
исламизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закат
BLANK
«
партии
BLANK
жуликов
BLANK
и
BLANK
воров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пн
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
—
BLANK
спонсор
BLANK
белорусской
BLANK
армии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
03
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
протестует
BLANK
в
BLANK
Турции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Испания
BLANK
за
BLANK
интеграцию
BLANK
Украины
BLANK
в
BLANK
Евросоюз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Черный
BLANK
список
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Турецкий
BLANK
блогер
BLANK
о
BLANK
жестокости
BLANK
полиции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
может
BLANK
завести
BLANK
турецкая
BLANK
весна
?
RETURN
RETURN
ПОСЛЕДНИЕ
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
17
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бойцовские
BLANK
собаки
BLANK
—
BLANK
живое
BLANK
оружие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кличко
BLANK
доверил
BLANK
партийную
BLANK
кассу
BLANK
«
лузеру
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Китайский
BLANK
аппарат
BLANK
впервые
BLANK
сел
BLANK
на
BLANK
Луну
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Политический
BLANK
демарш
BLANK
финансового
BLANK
банкрота
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Три
BLANK
сценария
BLANK
экономических
BLANK
последствий
BLANK
политического
BLANK
кризиса
BLANK
-
BLANK
эксперты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
участники
BLANK
двух
BLANK
майданов
BLANK
говорят
BLANK
друг
BLANK
с
BLANK
другом
,
BLANK
но
.
.
.
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кордоны
BLANK
милиции
BLANK
и
BLANK
грузовиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аналитики
BLANK
подсчитали
BLANK
потери
BLANK
от
BLANK
ЕвроМайдана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
журналисты
BLANK
спасли
BLANK
молодую
BLANK
пару
BLANK
от
BLANK
пьяных
BLANK
ВВшников
:
BLANK
«
Я
BLANK
тебя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
найду
BLANK
с#ка
»
BLANK
(
видео
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
15
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Янукович
BLANK
уже
BLANK
уволил
BLANK
Сивковича
BLANK
и
BLANK
Попова
BLANK
за
BLANK
разгон
BLANK
Майдана
BLANK
30
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
13
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Янукович
BLANK
нашел
BLANK
«
стрелочников
»
BLANK
разгона
BLANK
Евромайдана
RETURN
RETURN
Последние
BLANK
публикации
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
42
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Євромайдан
»
BLANK
засвідчив
BLANK
нікчемність
BLANK
Яценюка
,
BLANK
Тягнибока
BLANK
і
BLANK
Кличка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
36
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гроші
BLANK
Євромайдану
BLANK
розсварили
BLANK
Данилюка
BLANK
і
BLANK
Пашинського
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
21
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Недвижимость
BLANK
Подмосковья
BLANK
вышла
BLANK
из
BLANK
тени
:
BLANK
чем
BLANK
обусловлен
BLANK
рост
BLANK
и
BLANK
как
BLANK
долго
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
он
BLANK
продлится
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
20
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
.
Карпунцов
BLANK
знає
,
BLANK
як
BLANK
манію
BLANK
переслідування
BLANK
перетворити
BLANK
на
BLANK
піар
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
20
:
06
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Більшість
BLANK
бютівців
BLANK
проти
BLANK
розколу
BLANK
країни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
18
:
47
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Спецназ
BLANK
нардепа
BLANK
Г
.
Москаля
BLANK
оказался
BLANK
крымскими
BLANK
боевиками
BLANK
или
BLANK
израильским
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
из
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
15
:
23
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Где
BLANK
мои
BLANK
сучки
?
!
BLANK
Или
BLANK
Кличковская
BLANK
стрижка
BLANK
в
BLANK
стиле
BLANK
«
сутенёр
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
15
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МА
BLANK
ROIF
BLANK
Expert
:
BLANK
экспорт
BLANK
отечественного
BLANK
технического
BLANK
углерода
BLANK
ежегодно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
увеличивается
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вышел
BLANK
четвертый
BLANK
номер
BLANK
журнала
BLANK
«
Capital
BLANK
Ideas
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
13
:
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Москва
BLANK
–
BLANK
Люксембург
:
BLANK
расширение
BLANK
взаимовыгодного
BLANK
сотрудничества
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
BLANK
на
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
кино
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
banner3
.
gif
]
BLANK
[
novasich
.
gif
]
BLANK
bigmir
)
net
BLANK
TOP
BLANK
100
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RU
BLANK
|
BLANK
EN
BLANK
|
BLANK
DE
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
PDA
BLANK
|
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
слабовидящих
BLANK
|
BLANK
Карта
BLANK
сайта
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
BLANK
2
BLANK
3
BLANK
4
BLANK
5
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
край
.
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
регионе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
О
BLANK
регионе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Населенные
BLANK
пункты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Награды
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Губернатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Биографическая
BLANK
справка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Вступление
BLANK
в
BLANK
должность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Социально
-
экономическое
BLANK
развитие
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Выступления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Научная
BLANK
деятельность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Блог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фотогалерея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Администрация
BLANK
края
BLANK
и
BLANK
иные
BLANK
органы
BLANK
исполнительной
BLANK
власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Полномочия
BLANK
и
BLANK
структура
BLANK
Администрации
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Алтайское
BLANK
краевое
BLANK
Законодательное
BLANK
Собрание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Судебная
BLANK
власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Госслужба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Личный
BLANK
прием
BLANK
граждан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Органы
BLANK
местного
BLANK
самоуправления
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Уполномоченные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Представительства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Счетная
BLANK
палата
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Депутаты
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Члены
BLANK
Совета
BLANK
Федерации
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Главный
BLANK
федеральный
BLANK
инспектор
BLANK
в
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Территориальные
BLANK
органы
BLANK
федеральных
BLANK
органов
BLANK
государственной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Документы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Устав
BLANK
(
Основной
BLANK
Закон
)
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Постановления
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Распоряжения
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Указы
BLANK
Губернатора
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Распоряжения
BLANK
Губернатора
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Общественное
BLANK
обсуждение
BLANK
проектов
BLANK
документов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Поиск
BLANK
документа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фотогалерея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Официально
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
районы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Природа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фоторепортажи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Интернет
-
приемная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Написать
BLANK
обращение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Часто
BLANK
задаваемые
BLANK
вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Дебюрократизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Личный
BLANK
кабинет
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Submit
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главная
/
Новости
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
В
BLANK
Москве
BLANK
состоялась
BLANK
конференция
BLANK
Общероссийского
BLANK
народного
BLANK
фронта
BLANK
«
Форум
RETURN
действий
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
9
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
г
.
BLANK
09
:
06
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редактор
BLANK
портала
BLANK
Doc22
.
ru
.
BLANK
Артем
BLANK
Кудинов
BLANK
рассказывает
BLANK
о
BLANK
мероприятии
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
итогах
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
активисты
BLANK
ОНФ
BLANK
съехались
BLANK
в
BLANK
Москву
,
BLANK
чтобы
BLANK
обсудить
BLANK
перспективы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
планы
BLANK
своего
BLANK
развития
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
выполнить
BLANK
поручение
BLANK
лидера
BLANK
движения
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президента
BLANK
РФ
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
:
BLANK
сообщить
,
BLANK
как
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
регионального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
актива
BLANK
ОНФ
,
BLANK
реализуются
BLANK
майские
BLANK
указы
BLANK
в
BLANK
субъектах
BLANK
федерации
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
BLANK
накануне
BLANK
всероссийской
BLANK
конференции
BLANK
прошел
BLANK
круглый
BLANK
стол
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
где
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
и
BLANK
обсуждалось
BLANK
исполнение
BLANK
президентских
BLANK
инициатив
BLANK
в
BLANK
сферах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
здравоохранения
,
BLANK
образования
,
BLANK
поддержки
BLANK
развития
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
«
Там
BLANK
был
BLANK
разработан
BLANK
целый
BLANK
пакет
BLANK
конкретных
,
BLANK
практических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
,
BLANK
которые
BLANK
затем
BLANK
были
BLANK
переданы
BLANK
в
BLANK
Центральный
BLANK
штаб
BLANK
ОНФ
,
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
алтайская
BLANK
делегация
BLANK
прибыла
BLANK
в
BLANK
Москву
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
пустыми
BLANK
руками
»
,
BLANK
-
BLANK
пишет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
портал
BLANK
Doc22
.
ru
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Работа
BLANK
конференции
BLANK
первоначально
BLANK
развернулась
BLANK
на
BLANK
дискуссионных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадках
.
BLANK
Их
BLANK
было
BLANK
пять
:
BLANK
«
Общество
BLANK
и
BLANK
власть
:
BLANK
прямой
BLANK
диалог
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Социальная
BLANK
справедливость
»
,
BLANK
«
Честная
BLANK
и
BLANK
эффективная
BLANK
экономика
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Образование
BLANK
и
BLANK
культура
BLANK
как
BLANK
основы
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Качество
BLANK
повседневной
BLANK
жизни
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
сопредседателя
BLANK
Алтайского
BLANK
регионального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
BLANK
Николая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николаева
,
BLANK
на
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
площадок
BLANK
удалось
BLANK
выступить
BLANK
и
BLANK
ему
,
BLANK
внести
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложения
BLANK
по
BLANK
развитию
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
BLANK
бизнеса
.
BLANK
Значимость
BLANK
работы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадок
BLANK
существенно
BLANK
повышалась
BLANK
участием
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
работе
BLANK
членов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительства
,
BLANK
высокопоставленных
BLANK
федеральных
BLANK
чиновников
BLANK
–
BLANK
главы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Центробанка
BLANK
Эльвиры
BLANK
Набиуллиной
,
BLANK
министров
BLANK
сельского
BLANK
хозяйства
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионального
BLANK
развития
,
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
др
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
,
BLANK
обсуждая
BLANK
пенсионную
BLANK
реформу
BLANK
на
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форума
,
BLANK
депутат
,
BLANK
член
BLANK
ОНФ
BLANK
Людмила
BLANK
Швецова
BLANK
предложила
BLANK
отложить
BLANK
принятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроектов
BLANK
о
BLANK
пенсионной
BLANK
реформе
BLANK
на
BLANK
первое
BLANK
полугодие
BLANK
2014
BLANK
года
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пауза
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
Швецовой
,
BLANK
нужна
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
в
BLANK
понятой
BLANK
для
BLANK
граждан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форме
BLANK
объяснить
BLANK
преимущества
BLANK
нововведений
.
BLANK
Член
BLANK
центрального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первый
BLANK
замглавы
BLANK
комитета
BLANK
Госдумы
BLANK
по
BLANK
вопросам
BLANK
семьи
BLANK
Ольга
BLANK
Баталина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призвала
BLANK
за
BLANK
счёт
BLANK
материнского
BLANK
капитала
BLANK
выплачивать
BLANK
пособия
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достижения
BLANK
ребёнком
BLANK
трёх
BLANK
лет
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Профессор
BLANK
АлтГУ
,
BLANK
доктор
BLANK
юридических
BLANK
наук
BLANK
Валерий
BLANK
Невинский
BLANK
рассказал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нам
BLANK
о
BLANK
своем
BLANK
участии
BLANK
в
BLANK
работе
BLANK
форума
BLANK
на
BLANK
площадке
BLANK
«
Общество
BLANK
и
BLANK
власть
»
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Взаимоотношения
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
общества
BLANK
являются
BLANK
очень
BLANK
важными
.
BLANK
Мы
BLANK
особое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
уделили
BLANK
проблемам
BLANK
национального
BLANK
согласия
.
BLANK
Понятно
,
BLANK
что
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
BLANK
национальный
BLANK
вопрос
BLANK
так
BLANK
остро
BLANK
не
BLANK
стоит
,
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
других
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионах
BLANK
России
.
BLANK
Во
BLANK
всех
BLANK
бедах
BLANK
обвинять
BLANK
власть
BLANK
и
BLANK
госслужащих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неправильно
,
BLANK
общество
BLANK
должно
BLANK
взять
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
часть
BLANK
вины
BLANK
и
BLANK
ответственности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
существующие
BLANK
проблемы
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Завершило
BLANK
конференцию
BLANK
большое
BLANK
пленарное
BLANK
заседание
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
принял
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участие
BLANK
лидер
BLANK
ОНФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
BLANK
Там
BLANK
модераторы
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доложили
BLANK
об
BLANK
итогах
BLANK
их
BLANK
работы
,
BLANK
обобщили
BLANK
многочисленные
BLANK
предложения
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторым
BLANK
проблемам
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
развитие
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
BLANK
бизнеса
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддержка
BLANK
самозанятости
BLANK
населения
BLANK
или
BLANK
реформирование
BLANK
ЖКХ
,
BLANK
предложения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
носили
BLANK
предельно
BLANK
конкретный
BLANK
характер
.
BLANK
«
А
BLANK
вот
BLANK
во
BLANK
взаимоотношениях
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирующихся
BLANK
структур
BLANK
ОНФ
BLANK
с
BLANK
властью
BLANK
далеко
BLANK
не
BLANK
все
BLANK
понятно
.
BLANK
Как
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопрягаться
BLANK
деятельность
BLANK
общественного
BLANK
движения
,
BLANK
которым
BLANK
руководит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
страны
,
BLANK
с
BLANK
работой
BLANK
исполнительной
BLANK
власти
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
полной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ясности
BLANK
нет
.
BLANK
Некоторые
BLANK
горячие
BLANK
головы
BLANK
предлагали
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
придать
BLANK
ОНФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чуть
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
контрольно
-
надзорные
BLANK
функции
BLANK
мониторинга
BLANK
исполнительной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
.
BLANK
Однако
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
успокоил
BLANK
и
BLANK
активистов
,
BLANK
и
BLANK
чиновников
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заверив
,
BLANK
что
BLANK
принцип
BLANK
единоначалия
BLANK
и
BLANK
персональной
BLANK
ответственности
BLANK
никто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
начальства
,
BLANK
федерального
BLANK
и
BLANK
регионального
,
BLANK
снимать
BLANK
не
BLANK
собирается
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Впрочем
,
BLANK
и
BLANK
сами
BLANK
руководители
BLANK
ОНФ
BLANK
не
BLANK
хотели
BLANK
бы
BLANK
превращения
BLANK
широкого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественного
BLANK
движения
BLANK
в
BLANK
некую
BLANK
«
руководящую
BLANK
и
BLANK
направляющую
BLANK
силу
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминирующую
BLANK
в
BLANK
политической
BLANK
системе
,
BLANK
опираясь
BLANK
в
BLANK
известном
BLANK
смысле
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторитет
BLANK
своего
BLANK
лидера
BLANK
–
BLANK
президента
BLANK
Путина
»
,
BLANK
-
BLANK
пишет
BLANK
Doc22
.
ru
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
,
BLANK
член
BLANK
Центрального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
BLANK
Михаил
BLANK
Леонтьев
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
BLANK
вопрос
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
перспективах
BLANK
движения
,
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
создавать
BLANK
политическую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партию
BLANK
на
BLANK
базе
BLANK
нынешнего
BLANK
движения
BLANK
никто
BLANK
не
BLANK
собирается
:
BLANK
«
Народный
BLANK
фронт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задумывался
BLANK
как
BLANK
канал
BLANK
прямого
BLANK
общения
BLANK
политически
BLANK
лояльной
BLANK
и
BLANK
активной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
общества
BLANK
с
BLANK
властью
.
BLANK
То
,
BLANK
что
BLANK
здесь
BLANK
происходит
,
BLANK
вполне
BLANK
вписывается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
эту
BLANK
концепцию
.
BLANK
Движение
BLANK
пока
BLANK
в
BLANK
зародышевом
BLANK
состоянии
.
BLANK
Но
,
BLANK
на
BLANK
мой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
,
BLANK
главное
BLANK
–
BLANK
процесс
,
BLANK
а
BLANK
ситуализация
BLANK
придет
BLANK
потом
.
BLANK
Конференция
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
живое
,
BLANK
свободное
BLANK
общение
,
BLANK
попытка
BLANK
сформулировать
BLANK
повестку
BLANK
дня
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
реально
BLANK
людей
BLANK
интересует
.
BLANK
Мне
BLANK
кажется
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
хороший
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
механизм
.
BLANK
Главное
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
превращать
BLANK
его
BLANK
во
BLANK
что
-
то
BLANK
другое
.
BLANK
Например
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партию
.
BLANK
Зачем
?
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
партий
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
достаточно
.
.
.
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вместе
BLANK
с
BLANK
тем
BLANK
инициативы
BLANK
и
BLANK
предложения
,
BLANK
генерируемые
BLANK
в
BLANK
ОНФ
,
BLANK
учитывать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глава
BLANK
государства
BLANK
будет
BLANK
и
BLANK
рассчитывает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
подспорьем
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
станет
BLANK
Общероссийский
BLANK
народный
BLANK
фронт
.
BLANK
Несколько
BLANK
раз
BLANK
он
BLANK
прямо
BLANK
предлагал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступавшим
BLANK
общественникам
BLANK
представить
BLANK
ему
BLANK
в
BLANK
виде
BLANK
конкретных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
BLANK
свои
BLANK
инициативы
.
BLANK
Так
,
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
ОНФ
BLANK
подготовить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроект
,
BLANK
регулирующий
BLANK
сферу
BLANK
деятельности
BLANK
ЖКХ
BLANK
и
BLANK
запрещающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управляющим
BLANK
компаниям
BLANK
выводить
BLANK
деньги
BLANK
в
BLANK
офшоры
.
BLANK
«
Уход
BLANK
в
BLANK
офшор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управляющих
BLANK
компаний
BLANK
-
BLANK
абсолютно
BLANK
недопустимая
BLANK
вещь
.
BLANK
Хочу
BLANK
подчеркнуть
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
сейчас
BLANK
становится
BLANK
общим
BLANK
трендом
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
развитых
BLANK
экономиках
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
борьба
BLANK
с
BLANK
офшоризацией
BLANK
и
BLANK
снижением
BLANK
базы
BLANK
налогообложения
»
,
BLANK
-
BLANK
отметил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Самое
BLANK
главное
,
BLANK
как
BLANK
отмечает
BLANK
портал
BLANK
Doc22
.
ru
,
BLANK
заявление
BLANK
Президента
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
намерен
BLANK
и
BLANK
впредь
BLANK
опираться
BLANK
на
BLANK
ОНФ
,
BLANK
контролируя
BLANK
выполнение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
местах
BLANK
своих
BLANK
поручений
.
BLANK
А
BLANK
это
BLANK
означает
,
BLANK
что
BLANK
после
BLANK
завершения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организационных
BLANK
процедур
BLANK
(
регистрации
BLANK
региональных
BLANK
отделений
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Общероссийский
BLANK
народный
BLANK
фронт
BLANK
станет
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
влиятельных
BLANK
сил
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
жизни
BLANK
регионов
BLANK
России
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖЖивые
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Твитнуть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Архив
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
:
BLANK
(
3852
)
BLANK
22
-
63
-
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
info@altairegion22
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
использовании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
BLANK
обязательна
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
заметили
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
опечатку
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
выделите
BLANK
ее
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
+
Enter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фоторепортаж
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Барнаульский
BLANK
зоопарк
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
алтайского
BLANK
хора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Барнаульский
BLANK
зоопарк
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
алтайского
BLANK
хора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
BLANK
в
BLANK
Барнауле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
BLANK
в
BLANK
Барнауле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресс
-
конференция
BLANK
по
BLANK
встрече
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресс
-
конференция
BLANK
по
BLANK
встрече
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Празднование
BLANK
Дня
BLANK
сельхозработников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Празднование
BLANK
Дня
BLANK
сельхозработников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Открытие
BLANK
сервисного
BLANK
центра
BLANK
ВТБ24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Открытие
BLANK
сервисного
BLANK
центра
BLANK
ВТБ24
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
фоторепортажи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Важно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Исполнение
BLANK
поручений
BLANK
Президента
BLANK
и
BLANK
Председателя
BLANK
Правительства
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Исполнение
BLANK
поручений
BLANK
Президента
BLANK
и
BLANK
Председателя
BLANK
Правительства
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
Губернатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
Губернатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бесплатная
BLANK
юридическая
BLANK
помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бесплатная
BLANK
юридическая
BLANK
помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственная
BLANK
служба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственная
BLANK
служба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирная
BLANK
торговая
BLANK
организация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирная
BLANK
торговая
BLANK
организация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Форум
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Качество
,
BLANK
доступность
,
BLANK
эффективность
BLANK
-
BLANK
ключевые
BLANK
векторы
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системы
BLANK
образования
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
BLANK
декабря
BLANK
14
:
00
-
15
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Денисов
BLANK
Юрий
BLANK
Николаевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Денисов
BLANK
Юрий
BLANK
Николаевич
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
форумы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экспертный
BLANK
совет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
:
BLANK
“20
-
летие
BLANK
Конституции
BLANK
Российской
BLANK
Федерации”
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Невинский
BLANK
Валерий
BLANK
Валентинович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Невинский
BLANK
Валерий
BLANK
Валентинович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конституция
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
BLANK
устремлена
BLANK
в
BLANK
будущее
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Акимова
BLANK
Ирина
BLANK
Леонидовна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Акимова
BLANK
Ирина
BLANK
Леонидовна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конституция
BLANK
России
BLANK
–
BLANK
основа
BLANK
и
BLANK
гарант
BLANK
реализации
BLANK
избирательных
BLANK
прав
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларин
BLANK
Борис
BLANK
Владимирович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларин
BLANK
Борис
BLANK
Владимирович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Стабильность
BLANK
Конституции
BLANK
–
BLANK
основа
BLANK
правовой
BLANK
системы
BLANK
государства
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
эксперты
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
темы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сайты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Информационные
BLANK
партнеры
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
органов
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
органов
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Электронное
BLANK
правительство
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Электронное
BLANK
правительство
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
госзакупок
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
госзакупок
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Сайт
BLANK
правовой
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Сайт
BLANK
правовой
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
МФЦ
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
МФЦ
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Антинаркотическая
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Антинаркотическая
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральный
BLANK
портал
BLANK
управленческих
BLANK
кадров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральный
BLANK
портал
BLANK
управленческих
BLANK
кадров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
краевой
BLANK
инновационный
BLANK
банк
BLANK
данных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
краевой
BLANK
инновационный
BLANK
банк
BLANK
данных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ассоциация
BLANK
«
Совет
BLANK
муниципальных
BLANK
образований
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ассоциация
BLANK
«
Совет
BLANK
муниципальных
BLANK
образований
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
.
BLANK
Антитеррор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
.
BLANK
Антитеррор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Росагролизинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Росагролизинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
РФ
BLANK
для
BLANK
размещения
BLANK
информации
BLANK
о
BLANK
проведении
BLANK
торгов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
РФ
BLANK
для
BLANK
размещения
BLANK
информации
BLANK
о
BLANK
проведении
BLANK
торгов
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
НКО
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
НКО
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телеканал
BLANK
«
Катунь
BLANK
24
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телеканал
BLANK
«
Катунь
BLANK
24
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
«
Катунь
BLANK
FM
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
«
Катунь
BLANK
FM
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
трансграничный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
трансграничный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Интерфакс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Интерфакс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Единая
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
Алтае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Единая
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
Алтае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
молодой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
молодой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Алтайская
BLANK
правда
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Алтайская
BLANK
правда
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
аналитический
BLANK
портал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
аналитический
BLANK
портал
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
656035
,
BLANK
Алтайский
BLANK
край
,
BLANK
г
.
Барнаул
,
BLANK
пр
.
BLANK
Ленина
,
BLANK
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редакция
BLANK
Официального
BLANK
сайта
:
BLANK
info@altairegion22
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
[
top100
.
cnt
?
1047122
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
заметили
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
опечатку
,
BLANK
выделите
BLANK
её
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
+
Enter
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
сайта
BLANK
-
BLANK
ООО
BLANK
«
АЛТАСИБ
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
дизайна
BLANK
-
BLANK
Митра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#Новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татцентр
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
В
BLANK
Контакте
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
facebook
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Twitter
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Livejournal
BLANK
Подписка
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
новости
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татцентр
BLANK
Мы
BLANK
В
BLANK
Контакте
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
facebook
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Twitter
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Livejournal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписка
BLANK
на
BLANK
новости
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МЕНЮ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
КТО
BLANK
ЕСТЬ
BLANK
КТО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ДНИ
BLANK
РОЖДЕНИЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
На
BLANK
текущую
BLANK
неделю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
На
BLANK
текущий
BLANK
месяц
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
НАЗНАЧЕНИЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ОРГАНИЗАЦИИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
TATCENTER
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Реклама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
О
BLANK
проекте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Телефон
:
BLANK
(
843
)
BLANK
570
-
54
-
40
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Факс
:
BLANK
(
843
)
BLANK
570
-
54
-
43
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
e
-
mail
:
BLANK
info@tatcenter
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новый
BLANK
годкоррупцияарест
BLANK
наркополицейских
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Оnline
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Оnline
BLANK
Монитор
.
BLANK
Отборный
BLANK
интернет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тексты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Стартап
-
Реалити
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Стартап
-
Реалити
.
BLANK
Бизнес
BLANK
в
BLANK
прямом
BLANK
эфире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vol
.
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vol
.
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Один
BLANK
День
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Один
BLANK
День
.
BLANK
Взгляд
BLANK
журналиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Казанские
BLANK
лопасти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кмпо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Закулисная
BLANK
симфония
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Back
BLANK
in
BLANK
USSR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Хакатон
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Село
BLANK
на
BLANK
ладони
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Международный
BLANK
аэропорт
BLANK
Казань
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
18
:
20
BLANK
В
BLANK
выходные
BLANK
в
BLANK
Казани
BLANK
ожидается
BLANK
потепление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
37
BLANK
Средняя
BLANK
зарплата
BLANK
региональных
BLANK
российских
BLANK
чиновников
BLANK
за
BLANK
9
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
месяцев
BLANK
выросла
BLANK
на
BLANK
10%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
06
BLANK
Госдума
BLANK
рассмотрит
BLANK
законопроект
BLANK
о
BLANK
блокировке
BLANK
сайтов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
содержащих
BLANK
призывы
BLANK
к
BLANK
беспорядкам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
50
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылись
BLANK
два
BLANK
новых
BLANK
офиса
BLANK
БИНБАНКа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
41
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
наградили
BLANK
победителей
BLANK
конкурса
BLANK
социальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
экологической
BLANK
рекламы
BLANK
"
Чистый
BLANK
взгляд
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
36
BLANK
В
BLANK
двух
BLANK
поселках
BLANK
Советского
BLANK
района
BLANK
Казани
BLANK
временно
BLANK
отключат
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
газ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
18
BLANK
Министр
BLANK
финансов
BLANK
РФ
BLANK
наградил
BLANK
Рустама
BLANK
Минниханова
BLANK
почетным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
знаком
BLANK
"
Отличник
BLANK
финансовой
BLANK
работы
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
58
BLANK
Татарская
BLANK
транспортная
BLANK
прокуратура
BLANK
накажет
BLANK
виновных
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
задержке
BLANK
рейса
BLANK
Стамбул
BLANK
–
BLANK
Казань
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
35
BLANK
В
BLANK
2014
BLANK
году
BLANK
уполномоченные
BLANK
представители
BLANK
ЦБ
BLANK
появятся
BLANK
в
BLANK
162
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
банках
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
08
BLANK
В
BLANK
Госдуме
BLANK
предлагают
BLANK
учитывать
BLANK
в
BLANK
трудовом
BLANK
стаже
BLANK
период
BLANK
ухода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
четырьмя
BLANK
детьми
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Я
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
умереть
BLANK
на
BLANK
Марсе
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Я
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
умереть
BLANK
на
BLANK
Марсе
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Потапенко
:
"
Коррупция
BLANK
спасет
BLANK
эту
BLANK
страну
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Потапенко
:
"
Коррупция
BLANK
спасет
BLANK
эту
BLANK
страну
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смертельная
BLANK
болезнь
BLANK
доллара
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смертельная
BLANK
болезнь
BLANK
доллара
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
‹
BLANK
›
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Представительства
BLANK
компаний
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
vtbpredc
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
pozis
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
megafon
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
mts
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
sberbankpk
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
tatfondbank
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
tsb24050
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эксперты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Шолохов
BLANK
Игорь
BLANK
Николаевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эксперт
BLANK
по
BLANK
правам
BLANK
человека
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
эксперты
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Самое
BLANK
важное
BLANK
событие
BLANK
в
BLANK
2013
BLANK
году
BLANK
для
BLANK
Татарстана
BLANK
-
BLANK
это
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
51%
BLANK
Универсиада
BLANK
в
BLANK
Казани
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
15%
BLANK
"
Падение
"
BLANK
Вамина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
8%
BLANK
BLANK
Создание
BLANK
новых
BLANK
городов
BLANK
в
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
25%
BLANK
Авиакатастрофа
BLANK
Боинга
-
737
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
1%
BLANK
BLANK
Перестановки
BLANK
в
BLANK
бизнес
-
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
"
верхах
"
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Голосовать
BLANK
Все
BLANK
опросы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Круглые
BLANK
столы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Стратегия
-
2013
:
BLANK
"
Вкладывать
BLANK
в
BLANK
себя
,
BLANK
в
BLANK
семью
,
BLANK
в
BLANK
детей
,
BLANK
в
BLANK
свой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнес
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Круглый
BLANK
стол
BLANK
TatCenter
.
ru
:
BLANK
Чего
BLANK
ждать
BLANK
предпринимателям
BLANK
Татарстана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
бизнес
-
омбудсмена
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Круглый
BLANK
стол
BLANK
TatCenter
.
ru
:
BLANK
в
BLANK
чьих
BLANK
руках
BLANK
инициатива
BLANK
повышения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
финансовой
BLANK
грамотности
BLANK
населения
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
TatCenter
.
ru
BLANK
провел
BLANK
круглый
BLANK
стол
BLANK
на
BLANK
тему
BLANK
"
Финансовая
BLANK
грамотность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
населения
:
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
будущее
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
статьи
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
конференции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
07
BLANK
ноября
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Здравоохранение
:
BLANK
взгляд
BLANK
в
BLANK
будущее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
12
BLANK
сентября
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Виртуальный
BLANK
банк
BLANK
для
BLANK
реальных
BLANK
денег
:
BLANK
вопросы
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ответы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
19
BLANK
июня
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Туристический
BLANK
сезон
-
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
30
BLANK
мая
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Кредитование
.
BLANK
Летние
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
конференции
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татарстан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
республике
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
районы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Каталог
BLANK
сайтов
RETURN
RETURN
"
Гражданская
BLANK
идентичность
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
государственная
BLANK
идеология
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Нужно
BLANK
ли
BLANK
современной
BLANK
России
BLANK
министерство
BLANK
национальностей
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
такое
BLANK
"
российская
BLANK
нация
"
BLANK
и
BLANK
существует
BLANK
ли
BLANK
она
BLANK
вообще
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ученые
BLANK
со
BLANK
всей
BLANK
России
,
BLANK
студенты
BLANK
и
BLANK
аспиранты
BLANK
КФУ
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
вузов
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошедшей
BLANK
неделе
BLANK
обсуждали
BLANK
в
BLANK
Казани
BLANK
гражданскую
BLANK
идентичность
,
BLANK
механизмы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ее
BLANK
формирования
BLANK
и
BLANK
различные
BLANK
ее
BLANK
аспекты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
участников
,
BLANK
подобная
BLANK
конференция
BLANK
сейчас
BLANK
как
BLANK
нельзя
BLANK
кстати
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такие
BLANK
слова
,
BLANK
как
BLANK
экстремизм
,
BLANK
сепаратизм
,
BLANK
национализм
BLANK
–
BLANK
у
BLANK
всех
BLANK
на
BLANK
устах
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
более
BLANK
актуален
BLANK
выбор
BLANK
места
BLANK
проведения
BLANK
–
BLANK
достаточно
BLANK
всего
BLANK
лишь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посмотреть
BLANK
новостные
BLANK
сводки
BLANK
по
BLANK
Татарстану
BLANK
за
BLANK
ноябрь
,
BLANK
чтобы
BLANK
понять
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
экстремизма
BLANK
стоит
BLANK
достаточно
BLANK
остро
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Повсеместная
BLANK
радикализация
BLANK
и
BLANK
экстремизация
BLANK
стали
BLANK
реалиями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
современной
BLANK
России
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
секретарь
BLANK
Совета
BLANK
по
BLANK
безопасности
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Валерий
BLANK
Власов
.
BLANK
–
BLANK
Да
,
BLANK
религиозные
BLANK
убеждения
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
личное
BLANK
дело
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
каждого
,
BLANK
но
BLANK
они
BLANK
перестают
BLANK
таковым
BLANK
быть
,
BLANK
когда
BLANK
совершаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
преступления
BLANK
на
BLANK
религиозной
BLANK
почве
.
BLANK
Наша
BLANK
главнейшая
BLANK
задача
BLANK
сейчас
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
консолидация
BLANK
общества
BLANK
страны
"
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблемы
,
BLANK
связанные
BLANK
с
BLANK
национальным
BLANK
вопросом
,
BLANK
надо
BLANK
решать
BLANK
системно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считает
BLANK
Владимир
BLANK
Зорин
.
BLANK
Немаловажная
BLANK
часть
BLANK
системы
BLANK
–
BLANK
создание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
специальных
BLANK
органов
BLANK
и
BLANK
рабочих
BLANK
групп
.
BLANK
Так
,
BLANK
сам
BLANK
Зорин
BLANK
возглавляет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
комиссию
BLANK
по
BLANK
мониторингу
BLANK
и
BLANK
разрешению
BLANK
конфликтных
BLANK
ситуаций
BLANK
в
BLANK
сфере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
межнациональных
BLANK
отношений
BLANK
Совета
BLANK
при
BLANK
президенте
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
межнациональным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
считает
,
BLANK
что
BLANK
всеобщая
BLANK
(
видимо
,
BLANK
имея
BLANK
в
BLANK
виду
BLANK
его
BLANK
и
BLANK
коллег
)
BLANK
мечта
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
практическое
BLANK
воссоздание
BLANK
министерства
BLANK
национальной
BLANK
политики
.
BLANK
Именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
орган
BLANK
смог
BLANK
бы
BLANK
сосредоточить
BLANK
в
BLANK
себе
BLANK
достаточные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
административно
-
правовые
BLANK
ресурсы
BLANK
для
BLANK
эффективного
BLANK
решения
BLANK
разного
BLANK
рода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спорных
BLANK
вопросов
,
BLANK
будь
BLANK
то
BLANK
любая
BLANK
проблемная
BLANK
ситуация
BLANK
с
BLANK
участием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мигрантов
BLANK
или
BLANK
конфликт
BLANK
на
BLANK
межэтнической
BLANK
почве
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Фактически
,
BLANK
министерство
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
уже
BLANK
начало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
функционировать
BLANK
на
BLANK
базе
BLANK
министерства
BLANK
регионального
BLANK
развития
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полномочия
BLANK
последнего
BLANK
начинают
BLANK
распределяться
BLANK
по
BLANK
другим
BLANK
ведомствам
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
Зорин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Здесь
BLANK
стоит
BLANK
заметить
,
BLANK
что
BLANK
с
BLANK
2001
BLANK
по
BLANK
2004
BLANK
годы
BLANK
Владимир
BLANK
Зорин
BLANK
сам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являлся
BLANK
министром
BLANK
национальной
BLANK
политики
,
BLANK
правда
,
BLANK
был
,
BLANK
фактически
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
министром
BLANK
"
без
BLANK
портфеля
"
.
BLANK
Случилось
BLANK
это
BLANK
в
BLANK
результате
BLANK
не
BLANK
закрепленного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
конца
BLANK
статуса
BLANK
конкретного
BLANK
ведомства
,
BLANK
которое
BLANK
бы
BLANK
курировало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальную
BLANK
политику
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СПРАВКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Первым
BLANK
органом
,
BLANK
курирующим
BLANK
национальную
BLANK
политику
BLANK
в
BLANK
России
,
BLANK
был
BLANK
Народный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
комиссариат
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
РСФСР
.
BLANK
Функционировал
BLANK
он
BLANK
с
BLANK
1917
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1923
BLANK
год
.
BLANK
Возглавлял
BLANK
его
BLANK
лично
BLANK
Сталин
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
1989
BLANK
был
BLANK
создан
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РСФР
BLANK
по
BLANK
национальным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросам
.
BLANK
В
BLANK
1991
BLANK
появился
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политике
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
BLANK
марта
BLANK
1993
BLANK
образовался
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
национальностей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
1994
BLANK
было
BLANK
создано
BLANK
министерство
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональной
BLANK
политике
.
BLANK
В
BLANK
1996
BLANK
орган
BLANK
преобразовался
BLANK
в
BLANK
министерство
BLANK
РФ
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
и
BLANK
федеративным
BLANK
отношениям
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Далее
,
BLANK
в
BLANK
1998
,
BLANK
было
BLANK
министерство
BLANK
региональной
BLANK
и
BLANK
национальной
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РФ
,
BLANK
которое
BLANK
22
BLANK
сентября
BLANK
1998
BLANK
разделилось
BLANK
на
BLANK
два
BLANK
ведомства
:
BLANK
министерство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
РФ
BLANK
и
BLANK
министерство
BLANK
региональной
BLANK
политики
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Министерство
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
в
BLANK
1999
BLANK
снова
BLANK
стало
BLANK
министерством
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
федерации
BLANK
и
BLANK
национальностей
BLANK
РФ
,
BLANK
затем
,
BLANK
в
BLANK
2000
,
BLANK
министерством
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
федерации
,
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
миграционной
BLANK
политики
,
BLANK
и
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднено
BLANK
в
BLANK
2001
BLANK
году
.
BLANK
Функции
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
были
BLANK
переданы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МВД
,
BLANK
однако
BLANK
министр
,
BLANK
курирующий
BLANK
национальную
BLANK
политику
,
BLANK
оставался
BLANK
вплоть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
2004
BLANK
года
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
на
BLANK
высшем
BLANK
уровне
BLANK
понимания
BLANK
пока
BLANK
достичь
BLANK
не
BLANK
удается
BLANK
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
вопросу
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
по
BLANK
ряду
BLANK
других
.
BLANK
В
BLANK
частности
,
BLANK
Зорин
BLANK
говорит
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
введении
BLANK
термина
BLANK
"
российская
BLANK
нация
"
,
BLANK
который
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
мог
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
привести
BLANK
к
BLANK
нормализации
BLANK
межэтнических
BLANK
отношений
BLANK
в
BLANK
обществе
.
BLANK
Но
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сожалению
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
словам
,
BLANK
многие
BLANK
инициативы
BLANK
требуют
BLANK
обсуждения
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Госдуме
.
BLANK
А
BLANK
там
,
BLANK
как
BLANK
мы
BLANK
помним
,
BLANK
происходят
BLANK
драки
BLANK
на
BLANK
межэтнической
BLANK
почве
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
лидер
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
партий
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
прожить
BLANK
и
BLANK
недели
BLANK
без
BLANK
высказываний
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считающихся
BLANK
экстремистскими
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
По
-
прежнему
BLANK
остаются
BLANK
три
BLANK
главных
BLANK
вызова
BLANK
нашей
BLANK
межнациональной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
стабильности
:
BLANK
этнический
BLANK
сепаратизм
,
BLANK
экстремизм
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
религиозными
BLANK
флагами
,
BLANK
и
BLANK
терроризм
.
BLANK
И
BLANK
главная
BLANK
проблема
BLANK
здесь
,
BLANK
на
BLANK
мой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
слабая
BLANK
вовлеченность
BLANK
гражданского
BLANK
общества
BLANK
в
BLANK
решение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
этих
BLANK
задач
"
,
BLANK
-
BLANK
заявил
BLANK
Зорин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гражданскому
BLANK
обществу
BLANK
вообще
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
BLANK
сильно
BLANK
достается
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
этот
BLANK
термин
BLANK
вошел
BLANK
в
BLANK
моду
,
BLANK
то
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
чиновники
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связывать
BLANK
самый
BLANK
широкий
BLANK
круг
BLANK
проблем
BLANK
именно
BLANK
с
BLANK
бездействием
BLANK
гражданской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественности
.
BLANK
Правда
,
BLANK
почему
-
то
BLANK
практически
BLANK
никто
BLANK
(
и
BLANK
Зорин
BLANK
тоже
)
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорит
BLANK
про
BLANK
создание
BLANK
рабочих
BLANK
механизмов
BLANK
влияния
BLANK
гражданского
BLANK
общества
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хоть
BLANK
на
BLANK
что
-
то
.
BLANK
А
,
BLANK
вероятно
,
BLANK
где
BLANK
гражданское
BLANK
общество
,
BLANK
там
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданская
BLANK
идентичность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
демократическом
BLANK
обществе
BLANK
гражданская
BLANK
идентичность
BLANK
закладывается
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самого
BLANK
рождения
,
BLANK
утверждает
BLANK
Ирина
BLANK
Семененко
,
BLANK
главный
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Институт
BLANK
мировой
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
международных
BLANK
отношений
BLANK
РАН
.
BLANK
Большой
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучения
BLANK
западных
BLANK
стран
BLANK
позволяет
BLANK
ей
BLANK
сделать
BLANK
подобное
BLANK
заявление
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Момент
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
нашей
BLANK
стране
BLANK
тоже
BLANK
демократия
,
BLANK
приходится
BLANK
опустить
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наверное
,
BLANK
она
BLANK
все
-
таки
BLANK
имела
BLANK
в
BLANK
виду
BLANK
то
BLANK
самое
BLANK
гражданское
BLANK
общество
,
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которым
BLANK
у
BLANK
нас
BLANK
проблемы
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
нормального
BLANK
функционирования
BLANK
многонационального
BLANK
общества
,
BLANK
говорит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Семененко
,
BLANK
необходима
BLANK
двусторонняя
BLANK
интеграция
:
BLANK
действия
BLANK
как
BLANK
со
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мигрантов
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
со
BLANK
стороны
BLANK
принимающей
BLANK
стороны
.
BLANK
"
Ведь
BLANK
если
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжают
BLANK
к
BLANK
нам
BLANK
с
BLANK
добрыми
BLANK
намерениями
BLANK
и
BLANK
решают
BLANK
проблемы
BLANK
нашего
BLANK
рынка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
труда
,
BLANK
то
BLANK
почему
BLANK
бы
BLANK
ни
BLANK
относиться
BLANK
к
BLANK
ним
BLANK
по
-
человечески
"
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
она
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Позиция
BLANK
общественности
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
тезису
BLANK
не
BLANK
заставила
BLANK
себя
BLANK
ждать
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявилась
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
студента
BLANK
третьего
BLANK
курса
BLANK
КФУ
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Так
,
BLANK
я
BLANK
не
BLANK
понял
,
BLANK
это
BLANK
что
,
BLANK
с
BLANK
нашей
BLANK
стороны
BLANK
должны
BLANK
быть
BLANK
усилия
?
"
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Левин
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Обнаружив
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
ошибку
,
BLANK
выделите
BLANK
ее
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
BLANK
+
BLANK
Enter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Персоналии
:
BLANK
Власов
BLANK
Валерий
BLANK
Александрович
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Теги
:
BLANK
гражданское
BLANK
общество
BLANK
межнациональные
BLANK
отношения
BLANK
гармонизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
межэтнических
BLANK
отношений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
str2
.
png
]
BLANK
читать
BLANK
комментарии
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оставить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ваше
BLANK
имя
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тема
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Текст
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЧИТАЙТЕ
BLANK
ТАКЖЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
пойти
BLANK
на
BLANK
выходные
BLANK
-
BLANK
13
-
15
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
"
Татар
BLANK
жыры
-
2013
"
BLANK
покажут
BLANK
в
BLANK
прямом
BLANK
эфире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Копейкин
:
BLANK
"
Мне
BLANK
больше
BLANK
интересны
BLANK
темные
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
человеческой
BLANK
души
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Семь
BLANK
главных
BLANK
событий
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
и
BLANK
дети
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
О
BLANK
чем
BLANK
говорят
BLANK
сегодня
BLANK
-
BLANK
13
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
BLANK
>
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
18
:
20
BLANK
В
BLANK
выходные
BLANK
в
BLANK
Казани
BLANK
ожидается
BLANK
потепление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
37
BLANK
Средняя
BLANK
зарплата
BLANK
региональных
BLANK
российских
BLANK
чиновников
BLANK
за
BLANK
9
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
месяцев
BLANK
выросла
BLANK
на
BLANK
10%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
06
BLANK
Госдума
BLANK
рассмотрит
BLANK
законопроект
BLANK
о
BLANK
блокировке
BLANK
сайтов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
содержащих
BLANK
призывы
BLANK
к
BLANK
беспорядкам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
50
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылись
BLANK
два
BLANK
новых
BLANK
офиса
BLANK
БИНБАНКа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
41
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
наградили
BLANK
победителей
BLANK
конкурса
BLANK
социальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
экологической
BLANK
рекламы
BLANK
"
Чистый
BLANK
взгляд
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
36
BLANK
В
BLANK
двух
BLANK
поселках
BLANK
Советского
BLANK
района
BLANK
Казани
BLANK
временно
BLANK
отключат
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
газ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
18
BLANK
Министр
BLANK
финансов
BLANK
РФ
BLANK
наградил
BLANK
Рустама
BLANK
Минниханова
BLANK
почетным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
знаком
BLANK
"
Отличник
BLANK
финансовой
BLANK
работы
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
58
BLANK
Татарская
BLANK
транспортная
BLANK
прокуратура
BLANK
накажет
BLANK
виновных
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
задержке
BLANK
рейса
BLANK
Стамбул
BLANK
–
BLANK
Казань
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
35
BLANK
В
BLANK
2014
BLANK
году
BLANK
уполномоченные
BLANK
представители
BLANK
ЦБ
BLANK
появятся
BLANK
в
BLANK
162
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
банках
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
08
BLANK
В
BLANK
Госдуме
BLANK
предлагают
BLANK
учитывать
BLANK
в
BLANK
трудовом
BLANK
стаже
BLANK
период
BLANK
ухода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
четырьмя
BLANK
детьми
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Я
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
умереть
BLANK
на
BLANK
Марсе
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Я
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
умереть
BLANK
на
BLANK
Марсе
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Потапенко
:
"
Коррупция
BLANK
спасет
BLANK
эту
BLANK
страну
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Потапенко
:
"
Коррупция
BLANK
спасет
BLANK
эту
BLANK
страну
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смертельная
BLANK
болезнь
BLANK
доллара
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смертельная
BLANK
болезнь
BLANK
доллара
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
‹
BLANK
›
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Дни
BLANK
рождения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
14
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Куляжев
BLANK
Игорь
BLANK
Владимирович
BLANK
Куляжев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Игорь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимирович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заместитель
BLANK
руководителя
BLANK
исполнительного
BLANK
комитета
BLANK
г
.
BLANK
Казани
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
председатель
BLANK
Комитета
BLANK
внешнего
BLANK
благоустройства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хуснулин
BLANK
Равиль
BLANK
Камильевич
BLANK
Хуснулин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Равиль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камильевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Председатель
BLANK
Комитета
BLANK
регионального
BLANK
отделения
BLANK
Республики
BLANK
Татарстан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
партии
BLANK
"
Патриоты
BLANK
России
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
текущую
BLANK
неделю
BLANK
На
BLANK
текущий
BLANK
месяц
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новые
BLANK
назначения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Руслан
BLANK
Галиев
BLANK
Руслан
BLANK
Галиев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначен
BLANK
старшим
BLANK
помощником
BLANK
прокурора
BLANK
РТ
BLANK
по
BLANK
взаимодействию
BLANK
со
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наиля
BLANK
Тагирова
BLANK
Наиля
BLANK
Тагирова
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначена
BLANK
председателем
BLANK
Правления
BLANK
ОАО
BLANK
"
АИКБ
BLANK
"
Татфондбанк
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ришат
BLANK
Хабипов
BLANK
Ришат
BLANK
Хабипов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначен
BLANK
заместителем
BLANK
министра
BLANK
сельского
BLANK
хозяйства
BLANK
и
BLANK
продовольствия
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
назначения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Особые
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чемпионат
BLANK
Мира
BLANK
"
Бои
BLANK
по
BLANK
правилам
BLANK
TNA
BLANK
на
BLANK
кубок
BLANK
TATNEFT
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чемпионат
BLANK
Мира
BLANK
"
Бои
BLANK
по
BLANK
правилам
BLANK
TNA
BLANK
на
BLANK
кубок
BLANK
TATNEFT
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Широкая
BLANK
линейка
BLANK
вкладов
BLANK
от
BLANK
АКБ
BLANK
"
Трансстройбанк
"
BLANK
(
ЗАО
)
BLANK
до
BLANK
11
,
BLANK
7%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годовых
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Широкая
BLANK
линейка
BLANK
вкладов
BLANK
от
BLANK
АКБ
BLANK
"
Трансстройбанк
"
BLANK
(
ЗАО
)
BLANK
до
BLANK
11
,
BLANK
7%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годовых
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медицинский
BLANK
косметологический
BLANK
центр
BLANK
"
АНТА
-
МЕД
"
.
BLANK
Быстрое
BLANK
омоложение
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрыва
BLANK
от
BLANK
работы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медицинский
BLANK
косметологический
BLANK
центр
BLANK
"
АНТА
-
МЕД
"
.
BLANK
Быстрое
BLANK
омоложение
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрыва
BLANK
от
BLANK
работы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
BLANK
в
BLANK
Татарстане
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Президент
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Аппарат
BLANK
Президента
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Государственный
BLANK
Совет
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Депутаты
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кабинет
BLANK
Министров
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Предприниматели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Банки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
BLANK
в
BLANK
Татарстане
BLANK
в
BLANK
вашей
BLANK
почте
!
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Первые
BLANK
снеговики
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробнее
BLANK
Все
BLANK
фоторепортажи
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Предприятия
BLANK
и
BLANK
организации
BLANK
РТ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
События
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
21
.
12
.
2013
BLANK
XIV
BLANK
международный
BLANK
фестиваль
BLANK
исполнителей
BLANK
популярной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
музыки
BLANK
татарской
BLANK
эстрады
BLANK
"
Татар
BLANK
жыры
-
2013
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
22
.
12
.
2013
BLANK
Церемония
BLANK
награждения
BLANK
премией
BLANK
"
Профессионал
BLANK
строительной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
отрасли
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
24
.
12
.
2013
BLANK
II
BLANK
Республиканская
BLANK
Конференция
BLANK
"
Взаимодействие
BLANK
власти
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
:
BLANK
новые
BLANK
возможности
BLANK
повышения
BLANK
деловой
BLANK
активности
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
муниципальных
BLANK
районах
BLANK
РТ
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
анонсы
BLANK
событий
BLANK
добавить
BLANK
событие
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выберите
BLANK
дату
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
найти
BLANK
по
BLANK
дате
BLANK
/
BLANK
слову
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПОЛИТИКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ЭКОНОМИКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ОБЩЕСТВО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
БИЗНЕС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
IT
BLANK
И
BLANK
СВЯЗЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
СТРОИТЕЛЬСТВО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПРЕСС
-
РЕЛИЗЫ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logob
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
©
BLANK
ООО
BLANK
"
СИТ
"
,
BLANK
2002
-
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
реклама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
партнеры
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
зарегистрирован
BLANK
как
BLANK
электронное
BLANK
периодическое
BLANK
издание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральной
BLANK
службой
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
за
BLANK
соблюдением
BLANK
законодательства
BLANK
в
BLANK
сфере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
BLANK
и
BLANK
охране
BLANK
культурного
BLANK
наследия
.
BLANK
Cвидетельство
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регистрации
BLANK
СМИ
BLANK
Эл
BLANK
№
BLANK
77
-
8961
BLANK
от
BLANK
7
BLANK
октября
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деловой
BLANK
центр
BLANK
РТ
BLANK
-
BLANK
интернет
-
портал
BLANK
TatCenter
.
ru
BLANK
разработан
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддерживается
BLANK
ООО
BLANK
"
Современные
BLANK
Интернет
BLANK
Технологии
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
ООО
BLANK
"
Современные
BLANK
Интернет
BLANK
Технологии
"
,
BLANK
2002
-
2011
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
замечания
BLANK
и
BLANK
пожелания
BLANK
присылайте
BLANK
на
BLANK
info@tatcenter
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информация
BLANK
о
BLANK
соблюдении
BLANK
авторских
BLANK
прав
BLANK
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тЕКФЙОЗ@Mail
.
ru
BLANK
SpyLOG
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
⁄
BLANK
Интервью
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Бабаков
:
BLANK
Защита
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
–
BLANK
задача
BLANK
номер
BLANK
один
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
07
.
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
p
_
160712
_
Babakov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Известный
BLANK
российско
-
украинский
BLANK
предприниматель
,
BLANK
депутат
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Бабаков
BLANK
назначен
BLANK
спецпредставителем
BLANK
Президента
BLANK
России
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взаимодействию
BLANK
с
BLANK
организациями
BLANK
соотечественников
BLANK
за
BLANK
рубежом
.
BLANK
«
Культура
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
побеседовала
BLANK
с
BLANK
Александром
BLANK
Михайловичем
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
первоочередных
BLANK
планах
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
В
BLANK
ближайшее
BLANK
время
BLANK
Вы
BLANK
представите
BLANK
Владимиру
BLANK
Путину
BLANK
предложения
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мероприятиям
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
взаимодействия
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
BLANK
за
BLANK
границей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можете
BLANK
назвать
BLANK
первоочередные
BLANK
из
BLANK
них
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Прежде
BLANK
всего
,
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
подчеркнуть
,
BLANK
что
BLANK
при
BLANK
подготовке
BLANK
своих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
BLANK
президенту
BLANK
намерен
BLANK
изучить
BLANK
мнения
BLANK
всех
BLANK
участвующих
BLANK
в
BLANK
работе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
BLANK
российских
BLANK
ведомств
,
BLANK
организаций
BLANK
и
BLANK
структур
.
BLANK
Это
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МИД
,
BLANK
и
BLANK
Россотрудничество
,
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
госучреждения
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
ФМС
.
BLANK
И
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конечно
BLANK
же
,
BLANK
более
BLANK
детально
BLANK
вникнуть
BLANK
в
BLANK
текущие
BLANK
задачи
,
BLANK
стоящие
BLANK
перед
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Правительственной
BLANK
комиссией
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
соотечественников
BLANK
за
BLANK
рубежом
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
по
BLANK
выполнению
BLANK
Программы
BLANK
работы
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
,
BLANK
как
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
BLANK
года
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
период
BLANK
2012
-
2014
BLANK
годов
.
BLANK
Президент
BLANK
Путин
BLANK
повысил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значимость
BLANK
этой
BLANK
темы
BLANK
для
BLANK
государства
BLANK
и
BLANK
продемонстрировал
BLANK
личную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заинтересованность
BLANK
в
BLANK
её
BLANK
успешном
BLANK
развитии
.
BLANK
Со
BLANK
своей
BLANK
стороны
BLANK
я
BLANK
сделаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всё
BLANK
возможное
,
BLANK
чтобы
BLANK
оправдать
BLANK
доверие
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
касается
BLANK
первых
BLANK
шагов
,
BLANK
надо
BLANK
сосредоточиться
BLANK
на
BLANK
наиболее
BLANK
актуальных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросах
,
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
–
BLANK
содействовать
BLANK
дальнейшей
BLANK
консолидации
BLANK
организаций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
.
BLANK
Считаю
BLANK
эту
BLANK
тему
BLANK
весьма
BLANK
важной
,
BLANK
поскольку
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слаженности
,
BLANK
скоординированности
BLANK
и
BLANK
организационного
BLANK
единства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
BLANK
во
BLANK
многом
BLANK
зависит
BLANK
решение
BLANK
их
BLANK
основных
BLANK
проблем
.
BLANK
Помимо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этого
BLANK
намерен
BLANK
уделять
BLANK
повышенное
BLANK
внимание
BLANK
содействию
,
BLANK
сохранению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
духовной
,
BLANK
культурной
BLANK
и
BLANK
языковой
BLANK
среды
BLANK
в
BLANK
русскоязычных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общинах
BLANK
за
BLANK
рубежом
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
поддержанию
BLANK
русского
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защите
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
свобод
BLANK
соотечественников
,
BLANK
отработке
BLANK
вопросов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добровольного
BLANK
переселения
BLANK
в
BLANK
Россию
BLANK
и
BLANK
получения
BLANK
гражданства
.
BLANK
Конечно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
общие
,
BLANK
наиболее
BLANK
крупные
BLANK
направления
.
BLANK
По
BLANK
каждому
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
планирую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выделить
BLANK
самые
BLANK
острые
BLANK
моменты
BLANK
и
BLANK
начать
BLANK
точечную
BLANK
работу
,
BLANK
как
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предполагает
BLANK
статус
BLANK
специального
BLANK
представителя
,
BLANK
в
BLANK
тесной
BLANK
координации
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своими
BLANK
коллегами
BLANK
из
BLANK
российских
BLANK
государственных
,
BLANK
парламентских
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественных
BLANK
структур
.
BLANK
Разумеется
,
BLANK
рассчитываю
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
активное
BLANK
содействие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
со
BLANK
стороны
BLANK
самих
BLANK
соотечественников
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
ближайшую
BLANK
перспективу
BLANK
планирую
BLANK
активно
BLANK
подключиться
BLANK
к
BLANK
подготовке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
очередного
BLANK
Всемирного
BLANK
конгресса
BLANK
соотечественников
,
BLANK
который
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ожидается
,
BLANK
состоится
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
октября
.
BLANK
Думаю
,
BLANK
мероприятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
станет
BLANK
прекрасной
BLANK
площадкой
BLANK
для
BLANK
анализа
BLANK
уже
BLANK
проделанного
BLANK
и
BLANK
разработки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
планов
BLANK
на
BLANK
будущее
.
BLANK
Уверен
,
BLANK
что
BLANK
Конгресс
BLANK
позволит
BLANK
свести
BLANK
воедино
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
и
BLANK
выделить
BLANK
самые
BLANK
животрепещущие
BLANK
вопросы
,
BLANK
волнующие
BLANK
наших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
странах
BLANK
СНГ
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
дальнем
BLANK
зарубежье
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Насколько
BLANK
сегодня
BLANK
актуальна
BLANK
защита
BLANK
прав
BLANK
наших
BLANK
соотечественников
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
их
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
культурной
BLANK
идентичности
BLANK
за
BLANK
рубежом
?
BLANK
Какие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страны
BLANK
в
BLANK
данном
BLANK
отношении
BLANK
являются
BLANK
наиболее
BLANK
проблемными
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Безусловно
,
BLANK
защита
BLANK
прав
BLANK
соотечественников
,
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
культурной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
остаётся
BLANK
крайне
BLANK
актуальной
.
BLANK
В
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
в
BLANK
нашей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
BLANK
мы
BLANK
сделаем
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
евразийское
BLANK
пространство
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Балтии
,
BLANK
пространство
BLANK
СНГ
.
BLANK
Здесь
BLANK
проживает
BLANK
много
BLANK
русских
BLANK
и
BLANK
русскоязычных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
граждан
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
странах
BLANK
Балтии
BLANK
–
BLANK
Латвии
BLANK
и
BLANK
Эстонии
BLANK
–
BLANK
есть
BLANK
ещё
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
категория
BLANK
лиц
BLANK
без
BLANK
гражданства
,
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
«
неграждан
»
,
BLANK
и
BLANK
мы
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
оставлять
BLANK
их
BLANK
без
BLANK
внимания
,
BLANK
помощи
BLANK
и
BLANK
поддержки
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страны
BLANK
Балтии
BLANK
входят
BLANK
в
BLANK
Европейский
BLANK
союз
,
BLANK
по
BLANK
канонам
BLANK
которого
BLANK
любое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальное
BLANK
представительство
BLANK
должно
BLANK
быть
BLANK
наделено
BLANK
всеми
BLANK
необходимыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правами
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
в
BLANK
плане
BLANK
сохранения
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
культуры
.
BLANK
Считаю
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
по
BLANK
данной
BLANK
тематике
BLANK
следует
BLANK
активнее
BLANK
взаимодействовать
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
структурами
BLANK
ЕС
BLANK
в
BLANK
Брюсселе
.
BLANK
В
BLANK
своём
BLANK
новом
BLANK
статусе
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
будучи
BLANK
членом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комитета
BLANK
по
BLANK
международным
BLANK
делам
BLANK
Госдумы
,
BLANK
я
BLANK
намерен
BLANK
подключиться
BLANK
к
BLANK
этой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Планируете
BLANK
ли
BLANK
Вы
BLANK
заниматься
BLANK
проблемами
BLANK
сохранения
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постсоветском
BLANK
пространстве
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
дальнем
BLANK
зарубежье
?
BLANK
Если
BLANK
да
,
BLANK
то
BLANK
какие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меры
BLANK
предполагается
BLANK
предпринять
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Да
,
BLANK
конечно
.
BLANK
И
BLANK
я
BLANK
уже
BLANK
обозначил
BLANK
это
BLANK
направление
BLANK
в
BLANK
качестве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приоритетного
.
BLANK
Здесь
BLANK
будет
BLANK
важно
BLANK
объединить
BLANK
усилия
BLANK
многих
BLANK
российских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственных
BLANK
структур
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
МИДа
,
BLANK
Россотрудничества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Министерства
BLANK
образования
,
BLANK
Министерства
BLANK
культуры
,
BLANK
в
BLANK
направлении
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русских
BLANK
школ
,
BLANK
образовательных
BLANK
программ
,
BLANK
подготовки
BLANK
кадров
,
BLANK
учебных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пособий
,
BLANK
книг
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
далее
.
BLANK
Добавлю
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
обязательном
BLANK
порядке
BLANK
мы
BLANK
будем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремиться
BLANK
к
BLANK
формализации
BLANK
статуса
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
везде
,
BLANK
где
BLANK
он
BLANK
имеет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распространение
,
BLANK
в
BLANK
полном
BLANK
соответствии
BLANK
с
BLANK
международными
BLANK
нормами
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законами
.
BLANK
Считаю
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
относится
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
странам
BLANK
СНГ
,
BLANK
Балтии
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
шире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
к
BLANK
Европейскому
BLANK
союзу
,
BLANK
где
,
BLANK
по
BLANK
различным
BLANK
оценкам
,
BLANK
постоянно
BLANK
проживают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
пяти
BLANK
миллионов
BLANK
русскоязычных
BLANK
граждан
.
BLANK
Мы
BLANK
следим
BLANK
за
BLANK
происходящим
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этой
BLANK
сфере
BLANK
на
BLANK
Украине
,
BLANK
где
BLANK
идёт
BLANK
работа
BLANK
над
BLANK
законопроектом
BLANK
о
BLANK
развитии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
языков
.
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
странах
BLANK
ЕС
,
BLANK
исходя
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общеевропейской
BLANK
практики
,
BLANK
русский
BLANK
язык
BLANK
вполне
BLANK
может
BLANK
претендовать
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
статус
BLANK
официального
.
BLANK
Я
BLANK
понимаю
,
BLANK
что
BLANK
для
BLANK
этого
BLANK
потребуется
BLANK
время
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
большая
BLANK
и
BLANK
сложная
BLANK
практическая
BLANK
работа
,
BLANK
но
BLANK
мы
BLANK
попытаемся
BLANK
пройти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этот
BLANK
путь
BLANK
и
BLANK
добиться
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
русский
BLANK
язык
BLANK
получил
BLANK
свои
BLANK
законные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
в
BLANK
тех
BLANK
государствах
,
BLANK
где
BLANK
местные
BLANK
жители
BLANK
на
BLANK
нём
BLANK
разговаривают
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Беседу
BLANK
вел
BLANK
Михаил
BLANK
Тюренков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Культура
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Холодно
,
BLANK
водка
,
BLANK
хоккей
BLANK
28
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Участники
BLANK
—
BLANK
о
BLANK
VII
BLANK
Ассамблее
BLANK
Русского
BLANK
мира
BLANK
03
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отар
BLANK
Аршба
:
BLANK
Возвращение
BLANK
каждого
BLANK
соотечественника
BLANK
на
BLANK
Родину
BLANK
—
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
событие
BLANK
27
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валентина
BLANK
Матвиенко
:
BLANK
Количество
BLANK
переселенцев
BLANK
стало
BLANK
расти
.
BLANK
Нас
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
радует
BLANK
09
.
07
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валерий
BLANK
Фёдоров
:
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
должны
BLANK
обеспечивать
BLANK
более
BLANK
комфортный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уровень
BLANK
отношения
BLANK
друг
BLANK
к
BLANK
другу
BLANK
27
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Виктор
BLANK
Москвин
:
BLANK
Это
BLANK
действительно
BLANK
было
BLANK
послание
BLANK
21
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мягкая
BLANK
сила
»
BLANK
в
BLANK
нужном
BLANK
направлении
BLANK
05
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Правительство
BLANK
озаботилось
BLANK
имиджем
BLANK
России
BLANK
BLANK
16
.
01
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Прохоренко
:
BLANK
Наши
BLANK
приоритеты
BLANK
–
BLANK
поддержка
BLANK
русистов
BLANK
и
BLANK
мотивация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
молодых
BLANK
соотечественников
BLANK
28
.
12
.
2012
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Жданов
-
Луценко
:
BLANK
Мы
BLANK
должны
BLANK
учить
BLANK
соотечественников
BLANK
добиваться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
успеха
BLANK
20
.
12
.
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
расширяет
BLANK
свою
BLANK
деятельность
BLANK
в
BLANK
Германии
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
2014
BLANK
год
BLANK
запланировано
BLANK
открытие
BLANK
Русского
BLANK
центра
BLANK
в
BLANK
одном
BLANK
из
BLANK
ведущих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
университетов
BLANK
страны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обьявления
BLANK
Наши
BLANK
книги
BLANK
О
BLANK
нас
BLANK
Справочник
BLANK
База
BLANK
Данных
BLANK
Блог
BLANK
English
BLANK
version
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
English
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
SOVA
BLANK
Logo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Неправомерный
BLANK
антиэкстремизм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Религия
BLANK
в
BLANK
светском
BLANK
обществе
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
]
BLANK
BLANK
с
BLANK
учетом
BLANK
активного
BLANK
фильтра
:
BLANK
2013
RETURN
RETURN
Содержание
BLANK
раздела
:
RETURN
RETURN
Обьявления
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
+
28
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проявления
BLANK
расизма
BLANK
и
BLANK
радикального
BLANK
национализма
BLANK
+
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Противодействие
BLANK
расизму
BLANK
и
BLANK
радикальному
BLANK
национализму
BLANK
+
25
RETURN
RETURN
Дискуссии
BLANK
+
1
RETURN
RETURN
Публикации
BLANK
+
3
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Антисемитизм
RETURN
RETURN
Документы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобияДискуссии2013Октябрь
RETURN
RETURN
Марлен
BLANK
Ларюэль
BLANK
об
BLANK
антипутинском
BLANK
национализме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
07
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
24
BLANK
августа
BLANK
2013
BLANK
года
BLANK
на
BLANK
сайте
BLANK
«
Эха
BLANK
Москвы
»
BLANK
была
BLANK
опубликована
BLANK
статья
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профессора
BLANK
Университета
BLANK
Джорджа
BLANK
Вашингтона
,
BLANK
исследователя
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
Марлен
BLANK
Ларюэль
BLANK
«
Навальный
BLANK
и
BLANK
нацдемы
:
BLANK
новая
BLANK
волна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антипутинского
BLANK
национализма
»
.
BLANK
Оригинал
BLANK
статьи
BLANK
был
BLANK
опубликован
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аналитическим
BLANK
центром
BLANK
Понарис
BLANK
Евразия
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Автор
BLANK
отмечает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
прозападные
BLANK
демократы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходят
BLANK
на
BLANK
шествия
BLANK
вместе
BLANK
с
BLANK
националистами
BLANK
нового
BLANK
и
BLANK
старого
BLANK
толка
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Некоторые
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
включая
BLANK
Эдуарда
BLANK
Лимонова
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
приверженцев
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участвовали
BLANK
в
BLANK
митингах
BLANK
против
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
BLANK
со
BLANK
второй
BLANK
половины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2000
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
привычны
BLANK
к
BLANK
демонстрациям
.
BLANK
Другие
BLANK
же
BLANK
включились
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
протестное
BLANK
движение
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
BLANK
было
BLANK
объявлено
BLANK
о
BLANK
возвращении
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
пост
BLANK
президента
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
сфальсифицированными
BLANK
парламентскими
BLANK
выборами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
одни
BLANK
националистические
BLANK
организации
BLANK
«
сохранили
BLANK
свою
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционную
BLANK
антизападную
BLANK
направленность
»
,
BLANK
а
BLANK
другие
BLANK
«
решили
BLANK
соединить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализм
BLANK
с
BLANK
прозападной
BLANK
демократической
BLANK
ориентацией
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Понятие
BLANK
«
национализм
»
в
BLANK
современной
BLANK
России
BLANK
не
BLANK
является
BLANK
четко
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определенной
BLANK
идеологией
,
BLANK
привязанной
BLANK
к
BLANK
какой
-
либо
BLANK
политической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
платформе
BLANK
или
BLANK
избирательной
BLANK
машине
,
BLANK
а
BLANK
скорее
BLANK
является
,
BLANK
инструментом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
применяемым
BLANK
всеми
BLANK
акторами
BLANK
(
от
BLANK
Кремля
BLANK
и
BLANK
«
Единой
BLANK
России
»
BLANK
до
BLANK
коммунистов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЛДПР
BLANK
Владимира
BLANK
Жириновского
,
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
непарламентских
BLANK
движений
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
либералов
,
BLANK
где
BLANK
ярким
BLANK
примером
BLANK
является
BLANK
Гарри
BLANK
Каспаров
)
,
BLANK
укаждого
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
BLANK
есть
BLANK
собственные
BLANK
определения
BLANK
таких
BLANK
понятии
BLANK
как
BLANK
«
нация
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
русский
BLANK
вопрос
»
,
BLANK
«
национализм
»
BLANK
и
BLANK
«
патриотизм
»
.
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
2011
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
BLANK
демократическая
BLANK
(
нацдемовская
)
BLANK
волна
BLANK
оказалась
BLANK
в
BLANK
фокусе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимания
,
BLANK
и
BLANK
она
BLANK
отражает
BLANK
эволюцию
BLANK
российского
BLANK
общества
.
BLANK
Автор
BLANK
пытается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проанализировать
BLANK
зарождение
BLANK
этой
BLANK
новой
BLANK
волны
BLANK
национал
BLANK
–
BLANK
демократов
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
главная
BLANK
роль
BLANK
отводится
BLANK
блогеру
BLANK
Алексею
BLANK
Навальному
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
видению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будущего
BLANK
России
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национал
-
демократическое
BLANK
движение
BLANK
получило
BLANK
известность
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
протестных
BLANK
акций
BLANK
декабря
BLANK
2011
BLANK
года
.
BLANK
Автор
BLANK
выделяет
BLANK
три
BLANK
источника
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
:
BLANK
анти
-
путинская
BLANK
стратегия
BLANK
лимоновцев
,
BLANK
призывы
BLANK
Александра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Белова
BLANK
к
BLANK
созданию
BLANK
популистского
BLANK
движения
BLANK
европейского
BLANK
типа
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политизации
BLANK
«
Русских
BLANK
маршей
»
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
новая
BLANK
волна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистов
-
интеллектуалов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Национал
-
BLANK
Большевистская
BLANK
партия
»
BLANK
Эдуарда
BLANK
Лимонова
BLANK
-
BLANK
уникальный
BLANK
случай
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
истории
BLANK
националистических
BLANK
движений
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Лимоновцы
BLANK
позиционируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
себя
BLANK
в
BLANK
политическом
BLANK
спектре
BLANK
не
BLANK
как
BLANK
правые
,
BLANK
а
BLANK
как
BLANK
крайне
BLANK
левые
BLANK
в
BLANK
отличие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
других
BLANK
националистических
BLANK
движений
.
BLANK
Саморепрезентация
BLANK
и
BLANK
репертуар
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действий
BLANK
сторонников
BLANK
движения
BLANK
не
BLANK
претерпели
BLANK
значительных
BLANK
изменений
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
момента
BLANK
его
BLANK
образования
BLANK
(
включая
BLANK
левацкий
BLANK
революционный
BLANK
нарратив
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жесткий
BLANK
уличный
BLANK
активизм
,
BLANK
ритуалы
BLANK
принадлежности
,
BLANK
культ
BLANK
жертвенности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
столкновения
BLANK
со
BLANK
спецслужбами
)
.
BLANK
Но
BLANK
тактика
BLANK
движения
BLANK
эволюционировала
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
личным
BLANK
влиянием
BLANK
его
BLANK
лидера
BLANK
Лимонова
,
BLANK
который
BLANK
стал
BLANK
одним
BLANK
из
BLANK
основателей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
BLANK
«
Другая
BLANK
Россия
»
BLANK
в
BLANK
2006
BLANK
году
.
BLANK
Эдуард
BLANK
Лимонов
BLANK
и
BLANK
Гарри
BLANK
Каспаров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тесно
BLANK
сотрудничали
BLANK
в
BLANK
организации
BLANK
«
Маршей
BLANK
несогласных
»
BLANK
и
BLANK
акций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Стратегии
BLANK
31
»
,
BLANK
которые
BLANK
впоследствии
BLANK
дали
BLANK
толчок
BLANK
нынешней
BLANK
волне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданских
BLANK
протестов
.
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
2011
BLANK
года
BLANK
Лимонов
BLANK
проводил
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
митинги
BLANK
отдельно
,
BLANK
недовольный
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
Борис
BLANK
Немцов
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
либералы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
согласились
BLANK
митинговать
BLANK
не
BLANK
на
BLANK
расположенной
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
центре
BLANK
Москвы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Площади
BLANK
Революции
,
BLANK
а
BLANK
на
BLANK
Болотной
BLANK
площади
.
BLANK
Лимоновцы
BLANK
никогда
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимали
BLANK
либерального
BLANK
или
BLANK
демократического
BLANK
национализма
BLANK
(
идеологии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
,
BLANK
согласно
BLANK
их
BLANK
политическим
BLANK
воззрениям
,
BLANK
включала
BLANK
в
BLANK
себя
BLANK
две
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
несовместимые
BLANK
друг
BLANK
с
BLANK
другом
BLANK
составляющие
)
,
BLANK
но
BLANK
в
BLANK
националистическом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лагере
BLANK
они
BLANK
были
BLANK
первыми
BLANK
среди
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
поставил
BLANK
тактику
BLANK
над
BLANK
идеологией
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
решил
,
BLANK
что
BLANK
союз
BLANK
с
BLANK
так
BLANK
называемыми
BLANK
либералами
BLANK
и
BLANK
демократами
BLANK
необходим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
борьбе
BLANK
против
BLANK
путинизма
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бывший
BLANK
лидер
BLANK
Движения
BLANK
против
BLANK
нелегальной
BLANK
миграции
BLANK
(
ДПНИ
)
,
BLANK
Александр
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Белов
BLANK
находится
BLANK
на
BLANK
другом
BLANK
конце
BLANK
политического
BLANK
спектра
.
BLANK
Онна
BLANK
протяжении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целого
BLANK
десятилетия
BLANK
в
BLANK
2000
-
х
BLANK
годах
BLANK
вплоть
BLANK
до
BLANK
своего
BLANK
запрета
BLANK
в
BLANK
2011
BLANK
году
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собирал
BLANK
под
BLANK
своим
BLANK
началом
BLANK
множество
BLANK
скинхедских
BLANK
группировок
.
BLANK
В
BLANK
2008
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
году
BLANK
он
BLANK
объявил
BLANK
о
BLANK
смене
BLANK
стратегии
:
BLANK
отходе
BLANK
от
BLANK
крайне
BLANK
правого
BLANK
радикализма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
трансформации
BLANK
ДПНИ
BLANK
в
BLANK
«
респектабельное
BLANK
националистическое
BLANK
движение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейского
BLANK
плана
»
.
BLANK
Бывший
BLANK
лидер
BLANK
ДПНИ
BLANK
олицетворяет
BLANK
ту
BLANK
увеличивающуюся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
часть
BLANK
российского
BLANK
крайне
BLANK
правого
BLANK
спектра
,
BLANK
которая
BLANK
желает
BLANK
союза
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европой
BLANK
и
BLANK
Соединенными
BLANK
Штатами
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
защиты
BLANK
«
белого
BLANK
мира
»
BLANK
в
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цивилизационной
BLANK
войне
BLANK
с
BLANK
«
цветными
»
.
BLANK
Белов
BLANK
поддерживает
BLANK
тесные
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
двусмысленные
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
некоторыми
BLANK
представителями
BLANK
официальных
BLANK
кругов
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кремле
BLANK
(
отчасти
BLANK
из
-
за
BLANK
своих
BLANK
контактов
BLANK
с
BLANK
бывшими
BLANK
лидерами
BLANK
«
Родины
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрием
BLANK
Рогозиным
BLANK
и
BLANK
Андреем
BLANK
Савельевым
)
.
BLANK
Однако
BLANK
основным
BLANK
инструментом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
активности
BLANK
являются
BLANK
«
Русские
BLANK
марши
»
BLANK
4
BLANK
ноября
.
BLANK
В
BLANK
последнее
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марши
BLANK
превращаются
BLANK
№в
BLANK
политизированные
BLANK
мероприятия
BLANK
все
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антипутинского
BLANK
толка№
.
BLANK
Первые
BLANK
политические
BLANK
лозунги
,
BLANK
направленные
BLANK
против
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спецслужб
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
освобождения
BLANK
«
узников
BLANK
совести
»
BLANK
были
BLANK
выдвинуты
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2007
BLANK
году
.
BLANK
Поворотным
BLANK
пунктом
BLANK
стал
BLANK
2010
BLANK
год
,
BLANK
когда
BLANK
появились
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
четко
BLANK
направленные
BLANK
против
BLANK
созданной
BLANK
Путиным
BLANK
политической
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лозунги
BLANK
и
BLANK
призывы
BLANK
к
BLANK
модернизации
BLANK
снизу
BLANK
вверх
.
BLANK
В
BLANK
2011
BLANK
году
BLANK
«
Русский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марш
»
,
BLANK
на
BLANK
котором
BLANK
присутствовал
BLANK
Алексей
BLANK
Навальный
,
BLANK
стал
BLANK
своего
BLANK
рода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предвестником
BLANK
декабрьских
BLANK
протестов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кроме
BLANK
того
BLANK
сформировалась
BLANK
и
BLANK
новая
BLANK
волна
BLANK
интеллектуалов
-
националистов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
-
BLANK
BLANK
молодые
BLANK
публицисты
BLANK
(
родившихся
BLANK
в
BLANK
1970
-
х
BLANK
гг
.
)
,
BLANK
пользующихся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
блогами
BLANK
и
BLANK
социальными
BLANK
сетями
BLANK
в
BLANK
интернете
.
BLANK
Многие
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
приобрели
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работая
BLANK
в
BLANK
медиасети
BLANK
Глеба
BLANK
Павловского
BLANK
(
в
BLANK
«
Русском
BLANK
журнале
»
)
BLANK
и
BLANK
тесно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связаны
BLANK
с
BLANK
молодежной
BLANK
андеграундной
BLANK
культурой
,
BLANK
а
BLANK
также
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистическими
BLANK
арт
-
кругами
BLANK
(
например
,
BLANK
художник
BLANK
Алексей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Беляев
-
Гинтовт
)
.
BLANK
У
BLANK
них
BLANK
нет
BLANK
общей
BLANK
идеологической
BLANK
платформы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представители
BLANK
этой
BLANK
волны
BLANK
обвиняют
BLANK
предшествующие
BLANK
поколения
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
«
оказались
BLANK
неспособными
BLANK
глубоко
BLANK
обновить
BLANK
идеологию
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
живут
BLANK
в
BLANK
закрытом
BLANK
мире
,
BLANK
оставаясь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изолированными
BLANK
от
BLANK
происходящих
BLANK
на
BLANK
Западе
BLANK
ключевых
BLANK
дискуссий
BLANK
по
BLANK
поводу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нации
»
.
BLANK
Некоторые
BLANK
из
BLANK
подобных
BLANK
деятелей
BLANK
(
Егор
BLANK
Холмогоров
)
BLANK
пропагандируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализм
BLANK
сталинистского
BLANK
и
BLANK
монархического
BLANK
толка
,
BLANK
другие
BLANK
(
Михаил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ремизов
)
,
BLANK
призывают
BLANK
опираться
BLANK
на
BLANK
русский
BLANK
неоконсерватизм
.
BLANK
Представители
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
еще
BLANK
одной
BLANK
группы
BLANK
(
такие
BLANK
как
BLANK
Константин
BLANK
Крылов
,
BLANK
Алексей
BLANK
Широпаев
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Храмов
)
BLANK
предпочитают
BLANK
демократический
BLANK
национализм
BLANK
либерального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
толка
.
BLANK
Третье
BLANK
направление
BLANK
усилилось
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
,
BLANK
оно
BLANK
дало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
демократическому
BLANK
движению
BLANK
основные
BLANK
программные
BLANK
тексты
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сыграло
BLANK
ключевую
BLANK
роль
BLANK
в
BLANK
его
BLANK
формировании
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
ключевой
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
оформление
BLANK
идеи
BLANK
национал
-
демократии
BLANK
внес
BLANK
именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алексей
BLANK
Навальный
,
BLANK
который
BLANK
привлек
BLANK
к
BLANK
себе
BLANK
внимание
BLANK
протестующих
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сочетая
BLANK
серьезное
BLANK
влияние
BLANK
в
BLANK
российской
BLANK
блогосфере
BLANK
с
BLANK
юридической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятельностью
BLANK
(
т
.
е
.
BLANK
активностью
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
миноритарного
BLANK
акционера
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
судебными
BLANK
исками
)
.
BLANK
Навальный
BLANK
был
BLANK
членом
BLANK
партии
BLANK
«
Яблоко
»
,
BLANK
но
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключили
BLANK
из
BLANK
партии
BLANK
за
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
«
Русском
BLANK
марше
»
BLANK
2007
BLANK
года
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддерживал
BLANK
Александра
BLANK
Белова
BLANK
и
BLANK
Дмитрия
BLANK
Демушкина
.
BLANK
В
BLANK
нескольких
BLANK
случаях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
журналисты
BLANK
и
BLANK
активисты
BLANK
протестного
BLANK
движения
BLANK
(
Борис
BLANK
Акунин
)
,
BLANK
считавшие
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
национализм
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
сочетаться
BLANK
с
BLANK
приверженностью
BLANK
демократии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
просили
BLANK
Навального
BLANK
разъяснить
BLANK
свою
BLANK
позицию
BLANK
по
BLANK
вопросам
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Точка
BLANK
зрения
BLANK
Навального
BLANK
была
BLANK
опубликована
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
году
BLANK
в
BLANK
Манифесте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
BLANK
«
Народ
»
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
последующих
BLANK
интервью
.
BLANK
Он
BLANK
опирается
BLANK
на
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейской
BLANK
истории
,
BLANK
находя
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
неразрывную
BLANK
связь
BLANK
между
BLANK
национализмом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
демократией
.
BLANK
Все
BLANK
европейские
BLANK
национальные
BLANK
государства
BLANK
зародились
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
благодаря
BLANK
связи
BLANK
между
BLANK
выходом
BLANK
масс
BLANK
на
BLANK
политическую
BLANK
сцену
BLANK
и
BLANK
созданием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
набора
BLANK
национальных
BLANK
атрибутов
BLANK
,
BLANK
на
BLANK
основе
BLANK
чего
BLANK
проводится
BLANK
официальная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
линия
BLANK
разграничения
BLANK
между
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
относится
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
не
BLANK
относится
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нации
.
BLANK
Навальный
BLANK
жестко
BLANK
выступает
BLANK
против
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
называет
BLANK
химерой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
идентичности
BLANK
в
BLANK
отрыве
BLANK
от
BLANK
русской
BLANK
идентичности
,
BLANK
и
BLANK
призывает
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднению
BLANK
федерализма
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Россия
BLANK
должна
BLANK
стать
BLANK
унитарным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государством
BLANK
(
русским
BLANK
национальным
BLANK
государством
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Навальный
BLANK
переформулировал
BLANK
крайне
BLANK
правый
BLANK
лозунг
BLANK
«
Россия
BLANK
для
BLANK
русских
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложив
BLANK
для
BLANK
него
BLANK
толкование
BLANK
«
Россия
BLANK
для
BLANK
граждан
BLANK
России
»
.
BLANK
В
BLANK
силу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
демократического
BLANK
характера
BLANK
эта
BLANK
обновленная
BLANK
русская
BLANK
идентичность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
противоречила
BLANK
бы
BLANK
этническому
BLANK
разнообразию
BLANK
страны
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
имперскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлому
,
BLANK
предлагая
BLANK
ассимилироваться
BLANK
тем
,
BLANK
кто
BLANK
этого
BLANK
желает
BLANK
и
BLANK
обещая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
к
BLANK
культурным
BLANK
различиям
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
демократических
,
BLANK
а
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
федералистских
BLANK
принципов
.
BLANK
BLANK
По
BLANK
Навальному
BLANK
«
те
,
BLANK
кто
BLANK
приезжает
BLANK
к
BLANK
нам
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дом
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
хочет
BLANK
уважать
BLANK
наш
BLANK
закон
BLANK
и
BLANK
традиции
,
BLANK
должны
BLANK
выдворяться
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Северный
BLANK
Кавказ
,
BLANK
ставший
BLANK
символом
BLANK
политического
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национального
BLANK
нарратива
BLANK
Навального
,
BLANK
оказался
BLANK
в
BLANK
центре
BLANK
внимания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
демократической
BLANK
мысли
.
BLANK
Весной
BLANK
2011
BLANK
года
BLANK
Навальный
BLANK
стал
BLANK
одним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инициаторов
BLANK
кампании
BLANK
«
Хватит
BLANK
кормить
BLANK
Кавказ
»
,
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
которо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркивается
,
BLANK
что
BLANK
автократические
BLANK
и
BLANK
коррумпированные
BLANK
режимы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
северокавказских
BLANK
республиках
BLANK
(
режим
BLANK
Рамзана
BLANK
Кадырова
BLANK
в
BLANK
Чечне
)
BLANK
являются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
архетипом
BLANK
путинской
BLANK
системы
.
BLANK
Они
BLANK
не
BLANK
могут
BLANK
функционировать
BLANK
друг
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
друга
:
BLANK
исчезновение
BLANK
путинской
BLANK
системы
BLANK
спровоцирует
BLANK
коллапс
BLANK
режимов
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
,
BLANK
а
BLANK
борьба
BLANK
против
BLANK
этих
BLANK
режимов
BLANK
наносит
BLANK
прямой
BLANK
удар
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путину
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
недемократичность
BLANK
России
BLANK
является
BLANK
результатом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неэффективного
BLANK
урегулирования
BLANK
конфликта
BLANK
на
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
,
BLANK
начиная
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первой
BLANK
чеченской
BLANK
войны
BLANK
в
BLANK
1994
BLANK
году
.
BLANK
Поэтому
BLANK
Северный
BLANK
Кавказ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспринимается
BLANK
как
BLANK
«
культурно
BLANK
чуждая
BLANK
России
BLANK
зона
,
BLANK
от
BLANK
которой
BLANK
необходимо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отгородиться
BLANK
чем
-
то
BLANK
вроде
BLANK
железного
BLANK
занавеса
»
.
BLANK
Позиция
BLANK
о
BLANK
возможном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отделении
BLANK
Кавказа
BLANK
у
BLANK
Навального
BLANK
остается
BLANK
неопределенной
.
BLANK
Также
BLANK
и
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призыв
BLANK
дать
BLANK
амнистию
BLANK
совершившим
BLANK
акты
BLANK
насилия
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
войны
BLANK
в
BLANK
Чечне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участникам
BLANK
боевых
BLANK
действий
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
федеральных
BLANK
сил
BLANK
выглядят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
противоречащими
BLANK
его
BLANK
же
BLANK
обвинениям
BLANK
в
BLANK
адрес
BLANK
центральных
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
северокавказских
BLANK
органов
BLANK
спецслужб
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Навальный
BLANK
поддерживает
BLANK
идею
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
Москве
BLANK
не
BLANK
стоит
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действовать
BLANK
в
BLANK
Средней
BLANK
Азии
BLANK
как
BLANK
гегемону
BLANK
и
BLANK
выступает
BLANK
в
BLANK
защиту
BLANK
жесткой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграционной
BLANK
политики
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Либералы
»
BLANK
и
BLANK
«
националисты
»
BLANK
объединили
BLANK
свои
BLANK
усилия
BLANK
в
BLANK
борьбе
BLANK
с
BLANK
общим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
врагом
BLANK
–
BLANK
путинским
BLANK
режимом
.
BLANK
Это
BLANK
проихошло
BLANK
впервые
BLANK
со
BLANK
времен
BLANK
советского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
диссидентского
BLANK
движения
.
BLANK
А
BLANK
идеологические
BLANK
различия
BLANK
были
BLANK
отодвинуты
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задний
BLANK
план
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
достижения
BLANK
общих
BLANK
целей
BLANK
в
BLANK
краткосрочной
BLANK
перспективе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кремль
BLANK
никогда
BLANK
единолично
BLANK
не
BLANK
управлял
BLANK
народом
BLANK
с
BLANK
помощью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистической
BLANK
риторики
.
BLANK
В
BLANK
России
BLANK
всегда
BLANK
было
BLANK
слышно
BLANK
множество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистических
BLANK
голосов
,
BLANK
хотя
BLANK
власть
BLANK
и
BLANK
пыталась
BLANK
заставить
BLANK
молчать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
шел
BLANK
против
BLANK
нее
.
BLANK
Национализм
BLANK
является
BLANK
не
BLANK
продуктом
BLANK
путинского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
режима
,
BLANK
а
BLANK
гибким
BLANK
идеологическим
BLANK
инструментом
,
BLANK
у
BLANK
которого
BLANK
также
BLANK
есть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свое
BLANK
место
BLANK
в
BLANK
анти
-
путинском
BLANK
политическом
BLANK
контексте
,
BLANK
и
BLANK
у
BLANK
которого
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своя
BLANK
ниша
BLANK
в
BLANK
послепутинской
BLANK
России
.
BLANK
Призыв
BLANK
к
BLANK
реализации
BLANK
стратегии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Сначала
BLANK
Россия
»
,
BLANK
которая
BLANK
одновременно
BLANK
является
BLANK
демократической
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
модернизационной
,
BLANK
но
BLANK
в
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
самое
BLANK
время
BLANK
и
BLANK
ксенофобской
,
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оправдать
BLANK
себя
BLANK
в
BLANK
дальнейшем
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
он
BLANK
направлен
BLANK
на
BLANK
молодежь
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образованную
BLANK
часть
BLANK
среднего
BLANK
класса
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Западные
BLANK
аналитики
BLANK
часто
BLANK
выдвигают
BLANK
идею
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
националисты
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подорвать
BLANK
продемократические
BLANK
и
BLANK
прозападные
BLANK
движения
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Но
BLANK
эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идея
BLANK
является
BLANK
ошибочной
,
BLANK
ее
BLANK
авторы
BLANK
забывают
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
Запад
BLANK
также
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
избавлен
BLANK
ни
BLANK
от
BLANK
бурных
BLANK
дебатов
BLANK
по
BLANK
поводу
BLANK
отношений
BLANK
между
BLANK
национальной
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданской
BLANK
идентичностью
,
BLANK
ни
BLANK
от
BLANK
неудач
BLANK
с
BLANK
интеграцией
BLANK
приезжих
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшинств
.
BLANK
И
BLANK
Навальный
BLANK
прав
,
BLANK
утверждая
,
BLANK
что
BLANK
национализм
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейское
BLANK
наследие
,
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
европеизация
BLANK
политического
BLANK
режима
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможно
BLANK
повлияет
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
понимание
BLANK
им
BLANK
нации
.
BLANK
Недавние
BLANK
электоральные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
успехи
BLANK
популистских
BLANK
антимигрантских
BLANK
партий
BLANK
во
BLANK
многих
BLANK
европейских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
странах
,
BLANK
BLANK
также
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
развитие
BLANK
ситуации
BLANK
в
BLANK
Венгрии
,
BLANK
только
BLANK
подтверждают
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
происходящие
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
дебаты
BLANK
вписываются
BLANK
в
BLANK
современную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общеевропейскую
BLANK
модель
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
"
вновь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказалась
BLANK
дискутируемым
BLANK
критерием
BLANK
принадлежности
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Копии
BLANK
источников
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источники
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оригинал
BLANK
статьи
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Marlene
BLANK
Laruelle
.
BLANK
“Natsdem”
:
BLANK
The
BLANK
New
BLANK
Wave
BLANK
of
BLANK
Anti
-
Putin
BLANK
Nationalists
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
BLANK
PONARS
BLANK
Eurasia
.
BLANK
2012
.
BLANK
September
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларюэль
BLANK
Марлен
.
BLANK
Навальный
BLANK
и
BLANK
нацдемы
:
BLANK
новая
BLANK
волна
BLANK
антипутинского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
/
/
BLANK
Эхо
BLANK
Москвы
.
BLANK
2013
.
BLANK
24
BLANK
августа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
www
.
facebook
.
com
/
plugins
/
like
.
php
?
href
=
http%3A%2F%2Fwww
.
sova
-
center
.
r
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
u%2Fracism
-
xenophobia%2Fdiscussions%2F2013%2F10%2Fd28095%2F&send
=
false&
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
layout
=
button
_
count&width
=
250&show
_
faces
=
false&action
=
recommend&colorsc
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
heme
=
light&font&height
=
21
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tweet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
loading
BLANK
form
BLANK
BLANK
BLANK
loading
BLANK
.
.
.
RETURN
RETURN
СОВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Обьявления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наши
BLANK
книги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Справочник
RETURN
RETURN
Разделы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Неправомерный
BLANK
антиэкстремизм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Религия
BLANK
в
BLANK
светском
BLANK
обществе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Язык
BLANK
вражды
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Демократия
BLANK
в
BLANK
осаде
RETURN
RETURN
Категории
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дискуссии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Публикации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Документы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
перепечатке
BLANK
материалов
BLANK
или
BLANK
ином
BLANK
их
BLANK
использовании
BLANK
просим
BLANK
ссылаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
центр
BLANK
«
СОВА
»
BLANK
с
BLANK
указанием
BLANK
вебсайта
BLANK
www
.
sova
-
center
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
сайта
:
BLANK
HURIDOCS
BLANK
&
BLANK
KETSE
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Яндекс
BLANK
цитирования
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
RETURN
RETURN
©
BLANK
2003–2012
BLANK
СОВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тел
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
517
-
9230
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карта
BLANK
сайта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logo
_
0
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
BUTTON
)
BLANK
(
BUTTON
)
RETURN
RETURN
Search
BLANK
form
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Search
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
RETURN
RETURN
Page
BLANK
not
BLANK
found
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
-
home
.
png
]
BLANK
Home
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Page
BLANK
not
BLANK
found
RETURN
RETURN
Announcements
RETURN
RETURN
The
BLANK
Algarysh
BLANK
Program
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
Republic
BLANK
of
BLANK
Tatarstan
BLANK
is
BLANK
Now
BLANK
Open
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
11
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
Algarysh
BLANK
Program
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
Republic
BLANK
of
BLANK
Tatarstan
BLANK
(
RTHEF
BLANK
Program
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
awards
BLANK
highly
BLANK
qualified
BLANK
students
BLANK
full
BLANK
fellowships
BLANK
for
BLANK
graduate
-
level
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
study
BLANK
at
BLANK
leading
BLANK
universities
BLANK
in
BLANK
the
BLANK
United
BLANK
States
.
RETURN
RETURN
US
-
Russia
BLANK
Innovation
BLANK
Corridor
BLANK
(
USRIC
)
BLANK
Application
BLANK
is
BLANK
Now
BLANK
Open
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
3
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
American
BLANK
Councils
BLANK
announces
BLANK
the
BLANK
opening
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
winter
BLANK
2014
BLANK
application
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
season
BLANK
for
BLANK
the
BLANK
US
-
Russia
BLANK
Innovation
BLANK
Corridor
BLANK
(
USRIC
)
.
RETURN
RETURN
Start
BLANK
or
BLANK
Grow
BLANK
Your
BLANK
Arabic
/
Mandarin
BLANK
Program
BLANK
-
BLANK
Host
BLANK
an
BLANK
Exchange
BLANK
Teacher
!
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
2
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
Teachers
BLANK
of
BLANK
Critical
BLANK
Languages
BLANK
Program
BLANK
(
TCLP
)
,
BLANK
funded
BLANK
by
BLANK
the
BLANK
U
.
S
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Department
BLANK
of
BLANK
State
,
BLANK
provides
BLANK
schools
BLANK
in
BLANK
the
BLANK
U
.
S
.
BLANK
with
BLANK
a
BLANK
language
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
teacher
BLANK
from
BLANK
Egypt
BLANK
or
BLANK
China
BLANK
to
BLANK
teach
BLANK
Arabic
BLANK
or
BLANK
Mandarin
BLANK
for
BLANK
one
BLANK
year
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
requested
BLANK
page
BLANK
"
/
JER
/
archive2
/
issue4
/
12
.
htm
"
BLANK
could
BLANK
not
BLANK
be
BLANK
found
.
RETURN
RETURN
Main
BLANK
menu
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Programs
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Services
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Impact
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
News
BLANK
&
BLANK
Events
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Locations
RETURN
RETURN
Services
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
International
BLANK
Educational
BLANK
Exchanges
BLANK
&
BLANK
Services
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Education
BLANK
Institution
BLANK
Development
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Professional
BLANK
Training
RETURN
RETURN
Impact
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Publications
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Facts
BLANK
&
BLANK
Figures
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Success
BLANK
Stories
RETURN
RETURN
News
BLANK
&
BLANK
Events
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
News
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Photos
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videos
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Events
RETURN
RETURN
Locations
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Office
BLANK
Locations
BLANK
-
BLANK
Full
BLANK
List
RETURN
RETURN
About
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
History
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Divisions
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Leadership
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Careers
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Partners
BLANK
&
BLANK
Supporters
RETURN
RETURN
Get
BLANK
Involved
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Volunteer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Host
RETURN
RETURN
Alumni
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Alumni
BLANK
Groups
RETURN
RETURN
Contact
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Office
BLANK
Locations
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Emergency
BLANK
Support
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
American
BLANK
Councils
BLANK
For
BLANK
International
BLANK
Education
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1828
BLANK
L
BLANK
Street
BLANK
N
.
W
.
BLANK
Suite
BLANK
1200
,
BLANK
Washington
,
BLANK
DC
BLANK
20036
BLANK
|
BLANK
Tel
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
202
-
833
-
7522
BLANK
|
BLANK
Fax
:
BLANK
202
-
833
-
7523
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#Vse
BLANK
novosti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
O
BLANK
Mordovii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glava
BLANK
RM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Gosudarstvennaya
BLANK
vlast
'
BLANK
RM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Zakony
BLANK
i
BLANK
normativnye
BLANK
akty
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Russkij
BLANK
/
BLANK
Eng
BLANK
/
BLANK
Moksha
BLANK
/
BLANK
`Erzya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
blank
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Gosudarstvennye
BLANK
simvoly
BLANK
RM
BLANK
Telefonnyj
BLANK
spravochnik
BLANK
Mordoviya
BLANK
v
BLANK
cifrah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vse
BLANK
novosti
BLANK
Virtual
'
naya
BLANK
priiomnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnoe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Na
BLANK
Forume
BLANK
dejstvij
BLANK
obsuzhdena
BLANK
rea
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
[
blank
.
gif
]
-
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Glavnoe
RETURN
RETURN
Na
BLANK
Forume
BLANK
dejstvij
BLANK
obsuzhdena
BLANK
realizaciya
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
RF
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2013
-
12
-
09
BLANK
19
:
02
:
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
7241
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
-
6
BLANK
dekabrya
BLANK
v
BLANK
Moskve
BLANK
prohodil
BLANK
Forum
BLANK
dejstvij
,
BLANK
organizovannyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Obscherossijskim
BLANK
narodnym
BLANK
frontom
.
BLANK
Sopredsedateli
BLANK
regional
'
nyh
BLANK
shtabov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
doverennye
BLANK
lica
BLANK
Prezidenta
BLANK
vmeste
BLANK
s
BLANK
rukovoditelyami
BLANK
federal
'
nyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ministerstv
BLANK
i
BLANK
vedomstv
BLANK
obsuzhdali
BLANK
klyuchevye
BLANK
voprosy
BLANK
realizacii
BLANK
majskih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ukazov
BLANK
glavy
BLANK
gosudarstva
BLANK
i
BLANK
polozhenie
BLANK
del
BLANK
v
BLANK
`ekonomike
,
BLANK
social
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sfere
,
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
nom
BLANK
hozyajstve
,
BLANK
obrazovanii
BLANK
i
BLANK
kul
'
ture
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyrabotannye
BLANK
predlozheniya
BLANK
byli
BLANK
ozvucheny
BLANK
lideru
BLANK
dvizheniya
BLANK
Vladimiru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Putinu
,
BLANK
kotoryj
BLANK
prinyal
BLANK
uchastie
BLANK
v
BLANK
itogovom
BLANK
plenarnom
BLANK
zasedanii
BLANK
foruma
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otkryvaya
BLANK
plenarnoe
BLANK
zasedanie
,
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
otmetil
,
BLANK
chto
BLANK
ochen
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vazhno
BLANK
provesti
BLANK
shirokoe
BLANK
obschestvennoe
BLANK
obsuzhdenie
BLANK
nazrevshih
BLANK
problem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
vyrabotat
'
BLANK
mery
BLANK
po
BLANK
ih
BLANK
resheniyu
BLANK
imenno
BLANK
sejchas
,
BLANK
kogda
BLANK
gotovitsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poslanie
BLANK
glavy
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Odna
BLANK
iz
BLANK
bazovyh
BLANK
idej
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
zaklyuchaetsya
BLANK
v
BLANK
sozdanii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uslovij
BLANK
dlya
BLANK
neposredstvennogo
BLANK
uchastiya
BLANK
grazhdan
,
BLANK
razlichnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
social
'
nyh
BLANK
i
BLANK
professional
'
nyh
BLANK
grupp
,
BLANK
v
BLANK
formirovanii
BLANK
obschenacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
povestki
BLANK
dnya
,
BLANK
chtoby
BLANK
u
BLANK
lyudej
BLANK
byla
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
stavit
'
BLANK
zadachi
BLANK
pered
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vlast
'
yu
BLANK
i
BLANK
dobivat
'
sya
BLANK
ih
BLANK
ispolneniya
»
,
BLANK
-
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
.
BLANK
Vladimir
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Putin
BLANK
poblagodaril
BLANK
uchastnikov
BLANK
dvizheniya
BLANK
i
BLANK
doverennyh
BLANK
lic
BLANK
za
BLANK
aktivnuyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rabotu
BLANK
v
BLANK
reshenii
BLANK
samyh
BLANK
ostryh
BLANK
social
'
nyh
BLANK
problem
.
BLANK
Po
BLANK
ego
BLANK
slovam
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
takaya
BLANK
poziciya
BLANK
vyzyvaet
,
BLANK
bezuslovno
,
BLANK
polozhitel
'
nuyu
BLANK
reakciyu
BLANK
u
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lyudej
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Glavnoe
BLANK
-
BLANK
`eto
BLANK
ne
BLANK
formal
'
nyj
BLANK
status
,
BLANK
a
BLANK
chtoby
BLANK
front
BLANK
i
BLANK
doverennye
BLANK
lica
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
BLANK
dejstvovali
BLANK
kak
BLANK
odna
BLANK
komanda
,
BLANK
potomu
BLANK
chto
BLANK
celi
BLANK
u
BLANK
vseh
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschie
.
BLANK
Iniciativy
BLANK
uchastnikov
BLANK
ONF
,
BLANK
ih
BLANK
trebovatel
'
nost
'
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nastojchivost
'
BLANK
zastavlyayut
BLANK
vlast
'
BLANK
dvigat
'
sya
,
BLANK
shevelit
'
sya
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nazyvaetsya
,
BLANK
bystree
BLANK
i
BLANK
`effektivnee
BLANK
funkcionirovat
'
.
BLANK
Ne
BLANK
delat
'
BLANK
vid
,
BLANK
a
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
praktike
BLANK
uchityvat
'
BLANK
mnenie
BLANK
obschestva
.
BLANK
`Eto
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vesch
'
,
BLANK
i
BLANK
ya
BLANK
uveryayu
,
BLANK
chto
BLANK
`eto
BLANK
chuvstvuetsya
BLANK
v
BLANK
tak
BLANK
nazyvaemyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
koridorah
BLANK
vlasti
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
aktive
BLANK
ONF
BLANK
est
'
BLANK
ryad
BLANK
rezonansnyh
BLANK
obschestvennyh
BLANK
iniciativ
,
BLANK
naprimer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
internet
-
proekt
BLANK
«
Za
BLANK
chestnye
BLANK
zakupki
»
,
BLANK
kotoryj
BLANK
stal
BLANK
ne
BLANK
populistskim
,
BLANK
a
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
real
'
no
BLANK
rabotayuschim
BLANK
mehanizmom
BLANK
obschestvennogo
BLANK
kontrolya
BLANK
v
BLANK
sfere
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
goszakupok
BLANK
i
BLANK
bor
'
by
BLANK
s
BLANK
korrupciej
.
BLANK
Narodnyj
BLANK
front
BLANK
dolzhen
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ispol
'
zovat
'
BLANK
vse
BLANK
vozmozhnosti
BLANK
i
BLANK
instrumenty
BLANK
dlya
BLANK
vosstanovleniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
spravedlivosti
,
BLANK
dlya
BLANK
zaschity
BLANK
interesov
BLANK
i
BLANK
prav
BLANK
lyudej
.
BLANK
I
BLANK
zdes
'
BLANK
otkryto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
shirokoe
BLANK
pole
BLANK
dlya
BLANK
iniciativ
BLANK
grazhdan
,
BLANK
nacelennyh
BLANK
na
BLANK
reshenie
BLANK
problem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gorodov
BLANK
i
BLANK
poselkov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Dlya
BLANK
takogo
BLANK
shirokogo
BLANK
obschestvennogo
BLANK
dvizheniya
,
BLANK
kak
BLANK
ONF
,
BLANK
ne
BLANK
mozhet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byt
'
BLANK
vtorostepennyh
BLANK
problem
.
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
za
BLANK
kazhdym
BLANK
chastnym
BLANK
voprosom
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhizn
'
BLANK
cheloveka
,
BLANK
sud
'
ba
BLANK
celyh
BLANK
regionov
BLANK
i
BLANK
situaciya
BLANK
v
BLANK
konkretnom
BLANK
gorode
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ili
BLANK
poselke
.
BLANK
I
,
BLANK
konechno
,
BLANK
ravnodushie
BLANK
zdes
'
BLANK
absolyutno
BLANK
nedopustimo
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podcherknul
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prezident
BLANK
takzhe
BLANK
otmetil
,
BLANK
chto
BLANK
otechestvennaya
BLANK
politicheskaya
BLANK
sistema
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
stanovitsya
BLANK
bolee
BLANK
otkrytoj
BLANK
i
BLANK
konkurentnoj
.
BLANK
Rasshiryayutsya
BLANK
vozmozhnosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dlya
BLANK
prihoda
BLANK
v
BLANK
politiku
BLANK
novyh
BLANK
yarkih
BLANK
lyudej
,
BLANK
povyshaetsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trebovatel
'
nost
'
BLANK
k
BLANK
kandidatam
BLANK
na
BLANK
uchastie
BLANK
vo
BLANK
vlasti
BLANK
na
BLANK
vseh
BLANK
urovnyah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Pered
BLANK
plenarnym
BLANK
zasedaniem
BLANK
uchastniki
BLANK
foruma
BLANK
sobralis
'
BLANK
na
BLANK
pyati
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
diskussionnyh
BLANK
ploschadkah
BLANK
po
BLANK
osnovnym
BLANK
temam
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Klyuchevye
BLANK
predlozheniya
BLANK
uchastnikov
BLANK
diskussij
BLANK
byli
BLANK
ozvucheny
BLANK
glave
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kogda
BLANK
chinovnik
BLANK
uhodit
BLANK
ot
BLANK
ostryh
BLANK
voprosov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Moderatorom
BLANK
ploschadki
BLANK
«
Obschestvo
BLANK
i
BLANK
vlast
'
:
BLANK
pryamoj
BLANK
dialog
»
BLANK
stala
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
deputat
BLANK
Gosdumy
BLANK
RF
BLANK
Ol
'
ga
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Timofeeva
.
BLANK
Po
BLANK
ee
BLANK
slovam
,
BLANK
nazvanie
BLANK
ploschadki
BLANK
po
BLANK
predlozheniyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uchastnikov
BLANK
bylo
BLANK
pereimenovano
BLANK
na
BLANK
bolee
BLANK
umestnoe
BLANK
-
BLANK
«
Vlast
'
BLANK
obschestva
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
hode
BLANK
diskussii
BLANK
podnimalis
'
BLANK
voprosy
BLANK
migracionnoj
BLANK
i
BLANK
nacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
politiki
,
BLANK
sotrudnichestva
BLANK
obschestvennyh
BLANK
ob
"
edinenij
BLANK
i
BLANK
organizacij
BLANK
dlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
resheniya
BLANK
`etih
BLANK
problem
.
BLANK
Obsuzhdalis
'
BLANK
rol
'
BLANK
i
BLANK
polnomochiya
BLANK
mestnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
samoupravleniya
,
BLANK
svoboda
BLANK
i
BLANK
vozmozhnosti
BLANK
sredstv
BLANK
massovoj
BLANK
informacii
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ryad
BLANK
drugih
BLANK
zlobodnevnyh
BLANK
tem
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bylo
BLANK
predlozheno
BLANK
regulyarno
BLANK
provodit
'
BLANK
vstrechi
BLANK
s
BLANK
predstavitelyami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Pravitel
'
stva
,
BLANK
organov
BLANK
ispolnitel
'
noj
BLANK
vlasti
,
BLANK
glavami
BLANK
sub
"
ektov
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Uchastniki
BLANK
foruma
BLANK
otmetili
,
BLANK
chto
BLANK
nedopustimo
,
BLANK
kogda
BLANK
federal
'
nye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
chinovniki
BLANK
uhodit
BLANK
ot
BLANK
ostryh
BLANK
voprosov
BLANK
i
BLANK
diskussii
BLANK
v
BLANK
celom
.
BLANK
Imenno
BLANK
tak
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byl
BLANK
rasceneno
BLANK
otsutstvie
BLANK
posle
BLANK
nebol
'
shogo
BLANK
pereryva
BLANK
ministra
BLANK
po
BLANK
delam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otkrytogo
BLANK
pravitel
'
stva
BLANK
Mihaila
BLANK
Abyzova
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Vidimo
,
BLANK
nashi
BLANK
kollegi
BLANK
esche
BLANK
ne
BLANK
privykli
BLANK
rabotat
'
BLANK
tak
BLANK
otkryto
,
BLANK
kak
BLANK
ob
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`etom
BLANK
govoritsya
.
BLANK
Budem
BLANK
schitat
'
,
BLANK
chto
BLANK
`eto
BLANK
tozhe
BLANK
problema
BLANK
rosta
.
BLANK
Esli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
my
BLANK
govorim
BLANK
ob
BLANK
otkrytosti
BLANK
ispolnitel
'
nyh
BLANK
organov
BLANK
vlasti
,
BLANK
to
BLANK
ona
BLANK
dolzhna
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byt
'
BLANK
realizovana
BLANK
na
BLANK
dele
,
BLANK
na
BLANK
praktike
,
BLANK
v
BLANK
zhizni
.
BLANK
Po`etomu
,
BLANK
ya
BLANK
vas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uveryayu
,
BLANK
postepenno
BLANK
postaraemsya
BLANK
`eto
BLANK
sdelat
'
BLANK
v
BLANK
dostatochno
BLANK
korotkie
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
szhatye
BLANK
sroki
,
BLANK
no
BLANK
`etogo
BLANK
tochno
BLANK
dob
'
emsya
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vpolne
BLANK
zakonomerno
,
BLANK
chto
BLANK
krasnoj
BLANK
nit
'
yu
BLANK
cherez
BLANK
forum
BLANK
proshla
BLANK
tema
BLANK
o
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
realizacii
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
Rossii
BLANK
i
BLANK
otvetstvennosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
chinovnikov
BLANK
za
BLANK
ih
BLANK
realizaciyu
.
BLANK
Prezident
BLANK
esche
BLANK
raz
BLANK
podcherknul
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ukazy
BLANK
otrazhayut
BLANK
to
,
BLANK
chto
BLANK
davno
BLANK
nazrelo
BLANK
k
BLANK
resheniyu
.
BLANK
`Eti
BLANK
dokumenty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
yavlyayutsya
BLANK
orientirami
BLANK
i
BLANK
zadachami
BLANK
dlya
BLANK
vseh
BLANK
ispolnitel
'
nyh
BLANK
organov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vlasti
,
BLANK
prichem
BLANK
kak
BLANK
na
BLANK
federal
'
nom
,
BLANK
tak
BLANK
i
BLANK
na
BLANK
regional
'
nom
BLANK
urovne
.
BLANK
Pri
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`etom
BLANK
V
.
V
.
BLANK
Putin
BLANK
soglasilsya
BLANK
s
BLANK
tem
,
BLANK
chto
BLANK
zadachi
,
BLANK
postavlennye
BLANK
v
BLANK
ukazah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mogut
BLANK
schitat
'
sya
BLANK
vypolnennymi
BLANK
tol
'
ko
BLANK
posle
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predstavitelyami
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
U
BLANK
menya
BLANK
tozhe
BLANK
inogda
BLANK
rzhavaya
BLANK
voda
BLANK
iz
BLANK
trub
BLANK
idet
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kachestvo
BLANK
povsednevnoj
BLANK
zhizni
BLANK
bylo
BLANK
obsuzhdeno
BLANK
na
BLANK
ploschadke
,
BLANK
kotoruyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vel
BLANK
predstavitel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
glavnyj
BLANK
redaktor
BLANK
zhurnala
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
`Ekspert
»
BLANK
Valerij
BLANK
Fadeev
.
BLANK
Klyuchevaya
BLANK
tema
BLANK
diskussii
BLANK
-
BLANK
problemy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
nogo
BLANK
hozyajstva
.
BLANK
Prezhde
BLANK
vsego
,
BLANK
obsuzhdalis
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
voprosy
BLANK
provedeniya
BLANK
kapital
'
nogo
BLANK
remonta
BLANK
domov
,
BLANK
prozrachnosti
BLANK
raboty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
upravlyayuschih
BLANK
kompanij
,
BLANK
rosta
BLANK
tarifov
,
BLANK
podgotovki
BLANK
rukovoditelej
BLANK
TSZH
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
drugie
.
BLANK
Sredi
BLANK
prochih
BLANK
byla
BLANK
zatronuta
BLANK
i
BLANK
problema
BLANK
vvedeniya
BLANK
social
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
normy
BLANK
potrebleniya
BLANK
`elektrichestva
,
BLANK
kotoraya
BLANK
sejchas
BLANK
aprobiruetsya
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nekotoryh
BLANK
regionah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bylo
BLANK
otmecheno
,
BLANK
chto
BLANK
grazhdane
BLANK
ne
BLANK
dolzhny
BLANK
rasplachivat
'
sya
BLANK
svoimi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rashodami
BLANK
za
BLANK
ne`effektivnye
BLANK
sistemy
.
BLANK
Potencial
BLANK
`ekonomii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predstavitelyam
BLANK
ONF
BLANK
viditsya
BLANK
za
BLANK
predelami
BLANK
neposredstvenno
BLANK
zhil
'
ya
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Naprimer
,
BLANK
v
BLANK
sisteme
BLANK
«
kotel
'
naya
BLANK
-
BLANK
teplotrassa
BLANK
-
BLANK
zhiloj
BLANK
dom
»
,
BLANK
gde
BLANK
inogda
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
teryaetsya
BLANK
do
BLANK
60
BLANK
procentov
BLANK
tepla
.
BLANK
Sopostavimye
BLANK
cifry
BLANK
privodilis
'
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
poteryam
BLANK
goryachej
BLANK
vody
BLANK
i
BLANK
`elektrichestva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dostignuta
BLANK
dogovorennost
'
BLANK
s
BLANK
profil
'
nym
BLANK
ministrom
BLANK
Mihailom
BLANK
Menem
,
BLANK
o
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sozdanii
BLANK
rabochej
BLANK
gruppy
BLANK
dlya
BLANK
otslezhivaniya
BLANK
situacii
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tehnologicheskoj
BLANK
modernizaciej
BLANK
ZHKH
.
BLANK
Predpolagaetsya
BLANK
takzhe
BLANK
sostavit
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
bank
BLANK
dannyh
BLANK
vseh
BLANK
imeyuschihsya
BLANK
tehnologij
,
BLANK
vseh
BLANK
primerov
BLANK
uspeshnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
proektov
BLANK
i
BLANK
sposobov
BLANK
finansirovaniya
BLANK
iz
BLANK
vnebyudzhetnyh
BLANK
istochnikov
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kstati
,
BLANK
prozvuchalo
BLANK
dostatochno
BLANK
smeloe
BLANK
predlozhenie
,
BLANK
chto
BLANK
pri
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vypolnenii
BLANK
vseh
BLANK
trebovanij
BLANK
sfera
BLANK
ZHKH
BLANK
po
BLANK
dohodnosti
BLANK
mozhet
BLANK
sravnit
'
sya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
neftegazovym
BLANK
sektorom
BLANK
i
BLANK
stat
'
BLANK
istochnikom
BLANK
`ekonomicheskogo
BLANK
rosta
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
innovacionnyh
BLANK
tehnologij
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentiruya
BLANK
predlozheniya
BLANK
uchastnikov
BLANK
foruma
,
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neozhidanno
BLANK
skazal
,
BLANK
chto
BLANK
u
BLANK
nego
BLANK
«
doma
BLANK
tozhe
BLANK
inogda
BLANK
rzhavaya
BLANK
voda
BLANK
iz
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trub
BLANK
idet
BLANK
-
BLANK
smeshno
,
BLANK
no
BLANK
fakt
.
BLANK
Stydno
BLANK
dazhe
BLANK
skazat
'
BLANK
ob
BLANK
`etom
,
BLANK
ponimaete
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
hotya
BLANK
`eto
BLANK
gosudarstvennoe
BLANK
imuschestvo
»
.
BLANK
Posle
BLANK
priznaniya
BLANK
takogo
BLANK
fakta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
BLANK
poprosil
BLANK
ONF
BLANK
razrabotat
'
BLANK
proekt
BLANK
zakona
BLANK
o
BLANK
ZHKH
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kotoryj
BLANK
budet
BLANK
vynesen
BLANK
dlya
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
s
BLANK
`ekspertnym
BLANK
soobschestvom
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Bez
BLANK
vsyakogo
BLANK
somneniya
,
BLANK
ZHKH
BLANK
chrezvychajno
BLANK
privlekatel
'
naya
BLANK
sferadlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
biznesa
.
BLANK
No
BLANK
tol
'
ko
BLANK
v
BLANK
tom
BLANK
sluchae
,
BLANK
esli
BLANK
ona
BLANK
pravil
'
no
BLANK
organizovana
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vychischena
BLANK
ot
BLANK
korrupcii
BLANK
i
BLANK
kumovstva
BLANK
na
BLANK
mestnom
BLANK
urovne
.
BLANK
Daleko
BLANK
ne
BLANK
nado
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
hodit
'
,
BLANK
chtoby
BLANK
posmotret
'
,
BLANK
kak
BLANK
ona
BLANK
svyazana
BLANK
s
BLANK
mestnoj
BLANK
administraciej
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`Eto
,
BLANK
k
BLANK
sozhaleniyu
,
BLANK
prodolzhaetsya
BLANK
do
BLANK
sih
BLANK
por
.
BLANK
I
BLANK
v
BLANK
`etom
BLANK
smysle
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestvennyj
BLANK
kontrol
'
BLANK
imeet
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnoe
BLANK
znachenie
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
rasskazal
,
BLANK
chto
BLANK
so
BLANK
sleduyuschego
BLANK
goda
BLANK
planiruetsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zamorozit
'
BLANK
tarify
BLANK
na
BLANK
uslugi
BLANK
tak
BLANK
nazyvaemyh
BLANK
estestvennyh
BLANK
ili
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
infrastrukturnyh
BLANK
monopolij
:
BLANK
OAO
BLANK
«
RZHD
»
,
BLANK
Gazproma
,
BLANK
`elektricheskih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
setevyh
BLANK
kompanij
.
BLANK
Suschestvuet
BLANK
i
BLANK
dogovorennost
'
,
BLANK
soglasno
BLANK
kotoroj
BLANK
rost
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tarifov
BLANK
estestvennyh
BLANK
monopolij
BLANK
v
BLANK
2015
-
2016
BLANK
godah
BLANK
ne
BLANK
budet
BLANK
vyshe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
inflyacii
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Pochemu
BLANK
proishodit
BLANK
takoj
BLANK
rost
BLANK
tarifov
?
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
vovremya
BLANK
ne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
delayutsya
BLANK
shagi
,
BLANK
neobhodimye
BLANK
dlya
BLANK
strukturnoj
BLANK
perestrojki
.
BLANK
Nado
BLANK
iskat
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neobosnovannye
BLANK
istochniki
BLANK
rosta
BLANK
stoimosti
BLANK
uslug
.
BLANK
Zdes
'
BLANK
mnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sostavlyayuschih
.
BLANK
I
BLANK
sovershenno
BLANK
tochno
BLANK
nedopustim
BLANK
nikakoj
BLANK
bystryj
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
operezhayuschij
BLANK
rost
BLANK
`etih
BLANK
tarifov
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Prezident
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Neobhodimo
BLANK
sozdanie
BLANK
kul
'
turnoj
BLANK
karty
BLANK
regionov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Predstavitel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
chlen
BLANK
Obschestvennoj
BLANK
palaty
BLANK
RF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lyubov
'
BLANK
Duhanina
BLANK
zadala
BLANK
vektor
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
na
BLANK
diskussionnoj
BLANK
ploschadke
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
BLANK
kak
BLANK
osnovy
BLANK
nacional
'
noj
BLANK
identichnosti
»
.
BLANK
Zdes
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podnimalis
'
BLANK
voprosy
BLANK
formirovaniya
BLANK
nacional
'
noj
BLANK
identichnosti
,
BLANK
privitie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
molodomu
BLANK
pokoleniyu
BLANK
lyubvi
BLANK
k
BLANK
Otechestvu
.
BLANK
Sdelat
'
BLANK
`eto
BLANK
v
BLANK
ramkah
BLANK
tol
'
ko
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obrazovaniya
BLANK
ili
BLANK
tol
'
ko
BLANK
kul
'
tury
BLANK
nevozmozhno
,
BLANK
po`etomu
BLANK
predstaviteli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dvuh
BLANK
sfer
BLANK
rabotali
BLANK
sovmestno
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Glavnoj
BLANK
temoj
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
stal
BLANK
vopros
BLANK
russkogo
BLANK
yazyka
,
BLANK
i
BLANK
ne
BLANK
tol
'
ko
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
potomu
,
BLANK
chto
BLANK
na
BLANK
nem
BLANK
govoryat
BLANK
vse
BLANK
grazhdane
BLANK
nashej
BLANK
strany
BLANK
vne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zavisimosti
BLANK
ot
BLANK
nacional
'
nosti
,
BLANK
veroispovedaniya
,
BLANK
no
BLANK
i
BLANK
potomu
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
russkij
BLANK
yazyk
BLANK
yavlyaetsya
BLANK
odnoj
BLANK
iz
BLANK
duhovnyh
BLANK
skrep
BLANK
nashego
BLANK
obschestva
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sredi
BLANK
drugih
BLANK
tem
BLANK
-
BLANK
rost
BLANK
zarabotnoj
BLANK
platy
,
BLANK
infrastruktura
,
BLANK
razvitie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
platnogo
BLANK
obrazovaniya
,
BLANK
repertuary
BLANK
teatrov
BLANK
i
BLANK
otsutstvie
BLANK
sovremennoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
horoshej
BLANK
literatury
BLANK
dlya
BLANK
podrostkov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Uchastniki
BLANK
vyrazili
BLANK
bespokojstvo
BLANK
tem
,
BLANK
chto
BLANK
segodnyashnie
BLANK
deti
BLANK
ne
BLANK
znayut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rossiyu
,
BLANK
ee
BLANK
regiony
,
BLANK
a
BLANK
bol
'
she
BLANK
osvedomleny
BLANK
o
BLANK
zarubezhnyh
BLANK
stranah
.
BLANK
V
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
knizhnyh
BLANK
magazinah
BLANK
gorazdo
BLANK
prosche
BLANK
priobresti
BLANK
putevoditeli
BLANK
po
BLANK
Londonu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ili
BLANK
Parizhu
,
BLANK
chem
BLANK
kachestvennye
BLANK
izdaniya
BLANK
o
BLANK
rodnoj
BLANK
strane
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Takzhe
BLANK
byla
BLANK
ozvuchena
BLANK
iniciativa
BLANK
o
BLANK
realizacii
BLANK
sovmestnogo
BLANK
proekta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
i
BLANK
Ministerstva
BLANK
kul
'
tury
BLANK
pod
BLANK
nazvaniem
BLANK
«
Kul
'
turnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
karta
BLANK
regionov
»
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podderzhka
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
v
BLANK
regionah
BLANK
budet
BLANK
prodolzhena
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Diskussiyu
BLANK
na
BLANK
temu
BLANK
«
CHestnaya
BLANK
i
BLANK
`effektivnaya
BLANK
`ekonomika
»
BLANK
provel
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
prezident
BLANK
«
OPORY
BLANK
Rossii
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Aleksandr
BLANK
Brechalov
.
BLANK
Ochen
'
BLANK
mnogo
BLANK
vnimaniya
BLANK
bylo
BLANK
udeleno
BLANK
voprosam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zakreditovannosti
BLANK
grazhdan
BLANK
i
BLANK
vzyskaniya
BLANK
dolgov
BLANK
s
BLANK
fizicheskih
BLANK
lic
.
BLANK
Sredi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vazhnyh
BLANK
tem
BLANK
ploschadki
BLANK
-
BLANK
situaciya
BLANK
s
BLANK
prozrachnost
'
yu
BLANK
goszakupok
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
promyshlennost
'
,
BLANK
mikrobiznes
,
BLANK
razvitie
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
v
BLANK
regionah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Nashi
BLANK
sel
'
hozproizvoditeli
BLANK
okazalis
'
BLANK
v
BLANK
slozhnoj
BLANK
situacii
,
BLANK
vyzvannoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zasuhami
,
BLANK
navodneniyami
BLANK
i
BLANK
vstupleniem
BLANK
vo
BLANK
Vsemirnuyu
BLANK
torgovuyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
organizaciyu
.
BLANK
V
BLANK
`etom
BLANK
godu
BLANK
na
BLANK
podderzhku
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
napravleno
BLANK
okolo
BLANK
200
BLANK
milliardov
BLANK
rublej
.
BLANK
Prinyaty
BLANK
resheniya
,
BLANK
svyazannye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
prolongaciej
BLANK
vydannyh
BLANK
kreditov
,
BLANK
so
BLANK
snizheniem
BLANK
stavok
BLANK
i
BLANK
platezhej
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
agrolizingu
.
BLANK
Izvestno
BLANK
o
BLANK
reshenii
BLANK
subsidirovaniya
BLANK
na
BLANK
odin
BLANK
gektar
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ploschadi
BLANK
obrabatyvaemyh
BLANK
zemel
'
.
BLANK
Vse
BLANK
`eto
BLANK
dostatochno
BLANK
bol
'
shie
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
masshtabnye
BLANK
`elementy
BLANK
podderzhki
»
,
BLANK
-
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
BLANK
RF
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Povyshat
'
BLANK
pensionnyj
BLANK
vozrast
BLANK
necelesoobrazno
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ploschadku
BLANK
«
Social
'
naya
BLANK
spravedlivost
'
»
BLANK
moderirovala
BLANK
chlen
BLANK
Central
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
vice
-
spiker
BLANK
Gosdumy
BLANK
RF
,
BLANK
prezident
BLANK
Obschestva
BLANK
"
Znanie
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lyudmila
BLANK
SHvecova
.
BLANK
Uchastniki
BLANK
ploschadki
BLANK
vyshli
BLANK
s
BLANK
predlozheniem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prodlit
'
BLANK
programmu
BLANK
materinskogo
BLANK
kapitala
BLANK
do
BLANK
2025
BLANK
goda
.
BLANK
(
Nyneshnij
BLANK
`etap
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
programmy
BLANK
predusmotren
BLANK
do
BLANK
2016
BLANK
goda
.
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Pri
BLANK
prodlenii
BLANK
programmy
BLANK
voznikayut
BLANK
ogromnye
BLANK
finansovye
BLANK
obyazatel
'
stva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
pered
BLANK
grazhdanami
BLANK
strany
.
BLANK
Pravitel
'
stvo
BLANK
dolzhno
BLANK
ponyat
'
:
BLANK
v
BLANK
sootvetstvii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
imeyuschimisya
BLANK
tempami
BLANK
rosta
BLANK
nashej
BLANK
`ekonomiki
BLANK
my
BLANK
vypolnim
BLANK
`eti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obyazatel
'
stva
,
BLANK
ne
BLANK
obmanem
.
BLANK
Gosudarstvo
BLANK
dolzhno
BLANK
sebya
BLANK
vesti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otvetstvenno
,
BLANK
a
BLANK
`eto
BLANK
trebuet
BLANK
samogo
BLANK
vnimatel
'
nogo
BLANK
`ekspertnogo
BLANK
scheta
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
YA
BLANK
schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
programma
BLANK
materinskogo
BLANK
kapitala
BLANK
v
BLANK
kakom
-
to
BLANK
vide
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sohranitsya
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
,
BLANK
no
BLANK
dolzhna
BLANK
budet
BLANK
priobresti
BLANK
adresnyj
BLANK
harakter
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
podcherknul
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lider
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
v
BLANK
svojstvennoj
BLANK
emu
BLANK
manere
BLANK
obratilsya
BLANK
k
BLANK
tem
,
BLANK
kto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
planiruet
BLANK
zavesti
BLANK
rebenka
:
BLANK
«
Tot
,
BLANK
kto
BLANK
planiruet
BLANK
sem
'
yu
,
BLANK
osobenno
BLANK
molodye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lyudi
,
BLANK
dolzhny
BLANK
imet
'
BLANK
v
BLANK
vidu
,
BLANK
chto
BLANK
v
BLANK
2016
BLANK
godu
BLANK
`eta
BLANK
programma
BLANK
v
BLANK
celom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zakanchivaetsya
,
BLANK
po`etomu
BLANK
luchshe
BLANK
ne
BLANK
otkladyvat
'
BLANK
v
BLANK
dolgij
BLANK
yaschik
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Esche
BLANK
odna
BLANK
vazhnaya
BLANK
tema
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
byla
BLANK
svyazana
BLANK
s
BLANK
pensionnoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
reformoj
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
`Eto
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnyj
BLANK
i
BLANK
v
BLANK
social
'
nom
BLANK
plane
,
BLANK
i
BLANK
s
BLANK
tochki
BLANK
zreniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomiki
BLANK
vopros
.
BLANK
U
BLANK
nas
BLANK
34
BLANK
milliona
BLANK
pensionerov
,
BLANK
znachitel
'
naya
BLANK
chast
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
iz
BLANK
nih
BLANK
-
BLANK
tret
'
,
BLANK
esli
BLANK
ne
BLANK
bol
'
she
,
BLANK
-
BLANK
vyhodyat
BLANK
na
BLANK
pensiyu
BLANK
dosrochno
.
BLANK
`Eto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
svyazano
BLANK
s
BLANK
opredelennoj
BLANK
nagruzkoj
BLANK
na
BLANK
byudzhet
.
BLANK
Pensionnyj
BLANK
fond
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
poka
BLANK
deficitnyj
,
BLANK
i
BLANK
my
BLANK
gasim
BLANK
deficit
BLANK
iz
BLANK
byudzheta
BLANK
ili
BLANK
iz
BLANK
Fonda
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nacional
'
nogo
BLANK
blagosostoyaniya
,
BLANK
kotoryj
BLANK
formiruetsya
BLANK
za
BLANK
schet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neftegazovyh
BLANK
dohodov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
YA
BLANK
uzhe
BLANK
govoril
BLANK
ob
BLANK
`etom
BLANK
mnogo
BLANK
raz
.
BLANK
Hochu
,
BLANK
chtoby
BLANK
`eto
BLANK
bylo
BLANK
yasno
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
CHasto
BLANK
my
BLANK
slyshim
:
BLANK
"
U
BLANK
nas
BLANK
neft
'
BLANK
i
BLANK
gaz
BLANK
dorogie
,
BLANK
a
BLANK
kak
BLANK
`eto
BLANK
vliyaet
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
grazhdan
?
"
.
BLANK
My
BLANK
imenno
BLANK
iz
BLANK
neftegazovyh
BLANK
dohodov
,
BLANK
kotorye
BLANK
napravlyaem
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rezervnyj
BLANK
fond
,
BLANK
gasim
BLANK
deficit
BLANK
pensionnoj
BLANK
sistemy
.
BLANK
No
BLANK
perspektiva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dolzhna
BLANK
byt
'
BLANK
takoj
,
BLANK
chto
BLANK
nikakogo
BLANK
deficita
BLANK
v
BLANK
pensionnoj
BLANK
sisteme
BLANK
ne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
bylo
.
BLANK
Schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
segodnya
BLANK
necelesoobrazno
BLANK
povyshat
'
BLANK
pensionnyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozrast
,
BLANK
chto
BLANK
sdelano
BLANK
vo
BLANK
vseh
BLANK
evropejskih
BLANK
stranah
BLANK
i
BLANK
u
BLANK
nashih
BLANK
sosedej
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Posle
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
klyuchevyh
BLANK
tem
BLANK
obschenie
BLANK
Prezidenta
BLANK
s
BLANK
uchastnikami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
foruma
BLANK
stroilos
'
BLANK
v
BLANK
formate
BLANK
voprosov
BLANK
iz
BLANK
zala
BLANK
i
BLANK
otvetov
.
BLANK
Vystupayuschie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
govorili
BLANK
ob
BLANK
ostryh
BLANK
problemah
BLANK
svoih
BLANK
regionov
,
BLANK
nekotorye
BLANK
predlagali
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
resheniya
BLANK
Prezidentu
BLANK
ili
BLANK
prosto
BLANK
prosili
BLANK
vmeshat
'
sya
BLANK
v
BLANK
situaciyu
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Nekotorye
BLANK
vystupleniya
BLANK
bol
'
she
BLANK
napominali
BLANK
kriki
BLANK
dushi
.
BLANK
Isklyucheniem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
stala
BLANK
razve
BLANK
chto
BLANK
chempionka
BLANK
mira
BLANK
2013
BLANK
goda
BLANK
v
BLANK
pryzhkah
BLANK
s
BLANK
shestom
BLANK
Elena
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Isinbaeva
.
BLANK
Ona
BLANK
poprosila
BLANK
Vladimira
BLANK
Putina
BLANK
udelit
'
BLANK
ej
BLANK
pyat
'
BLANK
minut
BLANK
posle
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zaversheniya
BLANK
foruma
BLANK
dlya
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
«
ochen
'
BLANK
lichnogo
BLANK
voprosa
»
.
BLANK
«
Vy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
menya
BLANK
smuschaete
,
BLANK
no
BLANK
konechno
»
,
BLANK
-
BLANK
otvetil
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentarij
BLANK
sopredsedatelya
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
otdeleniya
BLANK
ONF
BLANK
v
BLANK
Respublike
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mordoviya
BLANK
Olega
BLANK
Kashtanova
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Majskie
BLANK
ukazy
BLANK
2012
BLANK
goda
,
BLANK
po
BLANK
suti
,
BLANK
yavlyayutsya
BLANK
opredelyayuschej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
programmoj
BLANK
razvitiya
BLANK
gosudarstva
,
BLANK
i
BLANK
ochevidno
,
BLANK
chto
BLANK
ot
BLANK
ih
BLANK
vypolneniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zavisit
BLANK
ne
BLANK
tol
'
ko
BLANK
povyshenie
BLANK
kachestva
BLANK
zhizni
BLANK
kazhdogo
BLANK
rossiyanina
,
BLANK
no
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
doverie
BLANK
lyudej
BLANK
k
BLANK
federal
'
noj
,
BLANK
regional
'
noj
BLANK
i
BLANK
mestnoj
BLANK
vlasti
.
BLANK
Naryadu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
gosudarstvennym
BLANK
kontrolem
,
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhen
BLANK
i
BLANK
kontrol
'
BLANK
so
BLANK
storony
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestva
BLANK
i
BLANK
obschestvennyh
BLANK
organizacij
.
BLANK
Spisok
BLANK
obsuzhdennyh
BLANK
voprosov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhen
BLANK
i
BLANK
kasaetsya
BLANK
kazhdogo
.
BLANK
`Eto
BLANK
pensionnaya
BLANK
reforma
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podderzhka
BLANK
semej
,
BLANK
problemy
BLANK
biznesa
BLANK
i
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
noj
BLANK
sfery
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vmeste
BLANK
s
BLANK
sopredsedatelem
BLANK
otdeleniya
BLANK
ONF
BLANK
v
BLANK
respublike
BLANK
Valentinom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tarasovym
BLANK
my
BLANK
uchastvovali
BLANK
v
BLANK
rabote
BLANK
kruglogo
BLANK
stola
,
BLANK
posvyaschennogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
problemam
BLANK
vzaimodejstviya
BLANK
obschestva
BLANK
i
BLANK
vlasti
.
BLANK
Mne
BLANK
doverili
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
byt
'
BLANK
odnim
BLANK
iz
BLANK
moderatorov
BLANK
diskussii
.
BLANK
SHel
BLANK
ochen
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otkrovennyj
BLANK
razgovor
BLANK
s
BLANK
chinovnikami
BLANK
vysokogo
BLANK
urovnya
,
BLANK
i
BLANK
`eto
BLANK
daet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosstrukturam
BLANK
signal
BLANK
zadumat
'
sya
,
BLANK
kak
BLANK
oni
BLANK
stroyat
BLANK
rabotu
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestvennymi
BLANK
organizaciyami
.
BLANK
My
BLANK
obsudili
BLANK
vnedrenie
BLANK
s
BLANK
2014
BLANK
goda
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
regionah
BLANK
sistemy
BLANK
obschestvennoj
BLANK
ocenki
BLANK
`effektivnosti
BLANK
raboty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rukovoditelej
BLANK
organizacij
BLANK
i
BLANK
predpriyatij
.
BLANK
Na
BLANK
osnovanii
BLANK
`etoj
BLANK
ocenki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mozhet
BLANK
byt
'
BLANK
prinyato
BLANK
reshenie
BLANK
o
BLANK
slozhenii
BLANK
polnomochij
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Na
BLANK
forume
BLANK
neodnokratno
BLANK
zvuchalo
,
BLANK
chto
BLANK
rekomendacii
BLANK
obschestvennikov
,
BLANK
ih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predlozheniya
BLANK
i
BLANK
pros
'
by
BLANK
ne
BLANK
nahodyat
BLANK
otklika
BLANK
u
BLANK
chinovnikov
.
BLANK
Vazhno
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
skazal
,
BLANK
chto
BLANK
rekomenduet
BLANK
rukovoditelyam
BLANK
vseh
BLANK
urovnej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obratit
'
BLANK
na
BLANK
`eto
BLANK
otdel
'
noe
BLANK
vnimanie
.
BLANK
Esli
BLANK
problema
BLANK
ne
BLANK
budet
BLANK
reshat
'
sya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
mestah
,
BLANK
to
BLANK
u
BLANK
predstavitelej
BLANK
obscherossijskogo
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
budet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
ozvuchit
'
BLANK
ee
BLANK
na
BLANK
vstreche
,
BLANK
podobnoj
BLANK
forumu
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podgotovil
BLANK
Ruslan
BLANK
Savojskij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
po
BLANK
date
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
1999
-
2013
.
BLANK
Vse
BLANK
prava
BLANK
zaschischeny
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vozmozhnosti
:
BLANK
Telefonnyj
BLANK
spravochnik
BLANK
/
BLANK
Poleznye
BLANK
ssylki
BLANK
/
BLANK
RSS
BLANK
/
BLANK
Karta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sajta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
O
BLANK
sajte
:
BLANK
Ob
BLANK
ispol
'
zovanii
BLANK
informacii
BLANK
sajta
BLANK
/
BLANK
O
BLANK
razrabotke
BLANK
sajta
BLANK
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Oficial
'
nyj
BLANK
banner
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kontakty
BLANK
redakcii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
[
blank
.
gif
]
-
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#МИР
BLANK
и
BLANK
Политика
,
BLANK
мировые
BLANK
новости
,
BLANK
новости
BLANK
политики
BLANK
МИР
BLANK
и
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Загрузка
.
BLANK
Пожалуйста
,
BLANK
подождите
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1386938176
_
300
_
seyyed
_
abbas
_
araqchi
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100&am
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
p
;
zc
=
1
]
BLANK
Иран
BLANK
обвинил
BLANK
США
BLANK
в
BLANK
нарушении
BLANK
духа
BLANK
женевского
BLANK
соглашения
BLANK
16
:
36
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1386931495
_
zakon
_
magnitskogo
_
-
_
uprazhnenie
_
v
_
licemerii
_
dvoynyh
_
standar
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tah
_
i
_
antirossiyskoy
_
ritorike
_
-
_
pushkov
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
&amp
;
zc
=
1
]
BLANK
Пушков
:
BLANK
«
Закон
BLANK
Магнитского
»
BLANK
–
BLANK
упражнение
BLANK
в
BLANK
лицемерии
BLANK
15
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1386921349
_
0000030266
-
evromajdan
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
z
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
c
=
1
]
BLANK
Украинская
BLANK
оппозиция
BLANK
ожидает
BLANK
провокаций
BLANK
в
BLANK
ближайшие
BLANK
выходные
BLANK
11
:
54
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1386915113
_
arbuzov
_
2
_
234x234
_
6
_
234x234
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
&amp
;
zc
=
1
]
BLANK
Украина
BLANK
и
BLANK
Евросоюз
BLANK
будут
BLANK
договариваться
BLANK
без
BLANK
России
BLANK
10
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1386914074
_
4574269
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
1
]
BLANK
Дядя
BLANK
Ким
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чен
BLANK
Ына
BLANK
казнен
BLANK
по
BLANK
обвинению
BLANK
в
BLANK
государственной
BLANK
измене
BLANK
09
:
53
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сенат
BLANK
Бельгии
BLANK
одобрил
BLANK
эвтаназию
BLANK
для
BLANK
несовершеннолетних17
:
44
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Янукович
BLANK
предложил
BLANK
объявить
BLANK
амнистию
BLANK
для
BLANK
задержанных
BLANK
участников
BLANK
акций
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Киеве17
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Жертвами
BLANK
атаки
BLANK
беспилотника
BLANK
США
BLANK
по
BLANK
свадебной
BLANK
процессии
BLANK
в
BLANK
Йемене
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
BLANK
человек16
:
44
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Депутат
BLANK
Госдумы
BLANK
предложил
BLANK
запретить
BLANK
СМИ
BLANK
и
BLANK
НКО
BLANK
с
BLANK
иностранным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
финансированием16
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
США
BLANK
сотни
BLANK
ветеранов
BLANK
Второй
BLANK
мировой
BLANK
войны
BLANK
прошли
BLANK
через
BLANK
лоботомию16
:
02
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Активисты
BLANK
Greenpeace
BLANK
не
BLANK
могут
BLANK
выехать
BLANK
из
BLANK
России15
:
43
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Из
BLANK
киевской
BLANK
мэрии
BLANK
вынесли
BLANK
документы
BLANK
и
BLANK
технику15
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Израиль
BLANK
и
BLANK
ТС
BLANK
в
BLANK
2014
BLANK
году
BLANK
договорятся
BLANK
о
BLANK
зоне
BLANK
свободной
BLANK
торговли14
:
27
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
BLANK
тыс
BLANK
человек
BLANK
приедут
BLANK
в
BLANK
Киев
BLANK
на
BLANK
митинг
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
Януковича13
:
52
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Задержан
BLANK
предполагаемый
BLANK
убийца
BLANK
чемпиона
BLANK
Сибири
BLANK
по
BLANK
боксу13
:
51
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сирийская
BLANK
оппозиция
BLANK
объединилась
BLANK
против
BLANK
"
Аль
-
Каиды
"
13
:
32
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европарламент
BLANK
обеспокоен
BLANK
решением
BLANK
Мальты
BLANK
продавать
BLANK
свое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданство13
:
18
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мексика
BLANK
допустит
BLANK
иностранцев
BLANK
к
BLANK
своим
BLANK
нефтяным
BLANK
месторождениям13
:
01
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евросоюз
BLANK
пригласил
BLANK
Кличко
BLANK
в
BLANK
Брюссель
BLANK
для
BLANK
консультаций12
:
55
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Борису
BLANK
Немцову
BLANK
запретили
BLANK
въезд
BLANK
в
BLANK
Украину12
:
21
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Иран
BLANK
прибыла
BLANK
делегация
BLANK
Европарламента12
:
19
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
11
-
86
-
thumb
-
390
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Содержание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Скачать
BLANK
PDF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подписка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рекламодателям
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Регистрация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Вход
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Логин
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Пароль
BLANK
(
Забыли
?
)
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
_
]
BLANK
BLANK
Чужой
BLANK
компьютер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Регистрация
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Войти
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mir
-
politika
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новый
BLANK
выпуск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Афганистан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Великобритания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Венесуэла
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Германия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Египет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Израиль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Иран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
КНДР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Канада
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Пакистан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Россия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Сирия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Турция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Украина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Франция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Япония
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Номера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Скачать
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Найти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
отображения
BLANK
бегущей
BLANK
строки
BLANK
включите
BLANK
JavaScript
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сенат
BLANK
Бельгии
BLANK
одобрил
BLANK
эвтаназию
BLANK
для
BLANK
несовершеннолетних
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украина
BLANK
и
BLANK
Евросоюз
BLANK
будут
BLANK
договариваться
BLANK
без
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сурдопереводчик
BLANK
с
BLANK
панихиды
BLANK
Манделы
BLANK
страдал
BLANK
шизофренией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Грузинские
BLANK
парламентарии
BLANK
подрались
BLANK
из
-
за
BLANK
Украины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Темы
BLANK
,
BLANK
Политическая
BLANK
модернизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Автор
:
BLANK
Гаджиев
BLANK
К
.
С
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Доктор
BLANK
исторических
BLANK
наук
,
BLANK
профессор
.
BLANK
Главный
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
BLANK
ИМЭМО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РАН
RETURN
RETURN
Гаджиев
BLANK
К
.
С
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Природа
BLANK
политических
BLANK
режимов
BLANK
южно
-
кавказских
BLANK
государств
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
природе
BLANK
политических
BLANK
режимов
BLANK
национальных
BLANK
республик
BLANK
Северного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кавказа
RETURN
RETURN
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
07
.
02
.
2013
BLANK
12
:
48
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
flickr
.
com
/
progressil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вызовы
,
BLANK
порождённые
BLANK
глобализацией
BLANK
и
BLANK
новейшими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационными
,
BLANK
био
-
,
BLANK
нано
-
BLANK
и
BLANK
иными
BLANK
высокими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологиями
,
BLANK
способствовали
BLANK
резкому
BLANK
обострению
BLANK
проблемы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
культурной
BLANK
идентичности
,
BLANK
которая
BLANK
сегодня
BLANK
превратилась
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одну
BLANK
из
BLANK
важнейших
BLANK
проблем
,
BLANK
тревожащих
BLANK
как
BLANK
мыслящее
BLANK
человечество
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
научное
BLANK
сообщество
BLANK
в
BLANK
особенности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
значимости
BLANK
этой
BLANK
темы
BLANK
можно
BLANK
судить
,
если
BLANK
учесть
,
BLANK
что
,
BLANK
говоря
BLANK
словами
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Баумана
,
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
ней
BLANK
«
может
BLANK
сказать
BLANK
больше
BLANK
о
BLANK
нынешнем
BLANK
состоянии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человеческого
BLANK
общества
,
BLANK
чем
BLANK
известные
BLANK
концептуальные
BLANK
и
BLANK
аналитические
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результаты
BLANK
его
BLANK
осмысления
»
,
BLANK
ибо
BLANK
вне
BLANK
этноса
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
одного
BLANK
человека
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
земле
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
можно
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
идентичности
BLANK
остро
BLANK
встает
BLANK
как
BLANK
перед
BLANK
отдельно
BLANK
взятыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
индивидами
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
сообществами
,
BLANK
этносами
,
BLANK
народами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государствами
.
BLANK
Обосновывая
BLANK
тезис
BLANK
о
BLANK
глобальном
BLANK
характере
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
,
BLANK
ныне
BLANK
покойный
BLANK
С
.
BLANK
Хантингтон
BLANK
писал
:
BLANK
«
Японцы
BLANK
никак
BLANK
не
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
решить
,
BLANK
относятся
BLANK
ли
BLANK
они
BLANK
к
BLANK
Азии
BLANK
(
вследствие
BLANK
географического
BLANK
положения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
островов
,
BLANK
истории
BLANK
и
BLANK
культуры
)
BLANK
или
BLANK
к
BLANK
западной
BLANK
цивилизации
,
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связывают
BLANK
экономическое
BLANK
процветание
,
BLANK
демократия
BLANK
и
BLANK
современный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технический
BLANK
уровень
.
BLANK
Иранцев
BLANK
нередко
BLANK
описывают
BLANK
как
BLANK
«
народ
BLANK
в
BLANK
поисках
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
теми
BLANK
же
BLANK
поисками
BLANK
увлечена
BLANK
Южная
BLANK
Африка
,
BLANK
а
BLANK
Китай
BLANK
ведет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
борьбу
BLANK
за
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
»
BLANK
с
BLANK
Тайванем
,
BLANK
поглощенным
BLANK
«
задачей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разложения
BLANK
и
BLANK
переформирования
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
»
.
BLANK
По
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мнению
,
BLANK
этот
BLANK
кризис
BLANK
ощущается
BLANK
в
BLANK
Сирии
,
BLANK
Бразилии
,
BLANK
Алжире
,
BLANK
Мексике
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Германии
,
BLANK
Великобритании
,
BLANK
США
,
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
странах
.
BLANK
«
Иными
BLANK
словами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
утверждал
BLANK
Хантингтон
,
BLANK
-
BLANK
кризис
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
повсеместно
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
носит
BLANK
глобальный
BLANK
характер
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
России
BLANK
значимость
BLANK
проблемы
BLANK
идентичности
BLANK
сегодня
BLANK
чрезвычайно
BLANK
велика
BLANK
и
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможно
,
BLANK
превосходит
BLANK
значимость
BLANK
сугубо
BLANK
экономических
BLANK
проблем
.
BLANK
Для
BLANK
неё
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
результат
BLANK
распада
BLANK
великой
BLANK
державы
,
BLANK
потери
BLANK
ориентиров
BLANK
в
BLANK
современном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мире
,
BLANK
характеризующемся
BLANK
неустойчивостью
,
BLANK
неопределенностью
,
BLANK
появлением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новых
BLANK
вызовов
.
BLANK
«
Кризис
BLANK
российской
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
«
фрагментация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
«
Россия
BLANK
в
BLANK
поисках
BLANK
идентичности
»
BLANK
—
BLANK
эти
BLANK
и
BLANK
подобные
BLANK
им
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выражения
BLANK
стали
BLANK
общим
BLANK
местом
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
научной
,
BLANK
тем
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
публицистической
BLANK
литературе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кризис
BLANK
идентичности
BLANK
в
BLANK
разных
BLANK
странах
BLANK
приобретает
BLANK
разные
BLANK
формы
.
BLANK
Но
BLANK
общим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
него
BLANK
является
BLANK
такие
BLANK
явления
BLANK
как
BLANK
потеря
BLANK
памяти
BLANK
об
BLANK
историческом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлом
,
BLANK
в
BLANK
крайней
BLANK
форме
BLANK
выражающейся
BLANK
в
BLANK
своего
BLANK
рода
BLANK
манкуртизме
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрицании
BLANK
национальных
BLANK
символов
,
BLANK
утрате
BLANK
веры
BLANK
в
BLANK
национальный
BLANK
идеал
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миссию
BLANK
национального
BLANK
государства
,
BLANK
разрыв
BLANK
между
BLANK
реальным
BLANK
и
BLANK
должным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жажда
BLANK
разрушения
BLANK
традиций
,
BLANK
что
BLANK
особенно
BLANK
характерна
BLANK
для
BLANK
так
BLANK
называемого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
креативного
BLANK
класса
»
,
BLANK
обесценение
BLANK
ценностей
BLANK
и
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
разрастающаяся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детабуизация
,
BLANK
т
.
е
.
BLANK
отказ
BLANK
от
BLANK
веками
BLANK
выработанных
BLANK
норм
BLANK
морали
BLANK
и
BLANK
правил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поведения
,
BLANK
прерывность
BLANK
в
BLANK
истории
,
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
расколы
BLANK
в
BLANK
обществе
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делегитимация
BLANK
существующей
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
Как
BLANK
писал
BLANK
В
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хёсле
,
BLANK
сущность
BLANK
кризиса
BLANK
идентичности
BLANK
«
состоит
BLANK
в
BLANK
отвержении
BLANK
самости
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
BLANK
«
я
»
.
BLANK
Это
BLANK
отвержение
BLANK
может
BLANK
не
BLANK
быть
BLANK
совершенно
BLANK
открытым
;
BLANK
«
я
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испытывающее
BLANK
презрение
BLANK
к
BLANK
своей
BLANK
самости
,
BLANK
может
BLANK
попытаться
BLANK
обмануть
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
помощью
BLANK
лихорадочной
BLANK
деятельности
,
BLANK
которая
,
BLANK
подобно
BLANK
бессмысленному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
путешествию
,
BLANK
имеет
BLANK
только
BLANK
одну
BLANK
цель
BLANK
-
BLANK
отвратить
BLANK
внимание
BLANK
«
я
»
BLANK
от
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самости
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
кризис
BLANK
идентичности
BLANK
является
BLANK
результатом
BLANK
разочарования
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
господствующих
BLANK
идеалах
BLANK
и
BLANK
ценностях
,
BLANK
падения
BLANK
доверия
BLANK
к
BLANK
ним
BLANK
и
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существующей
BLANK
власти
,
BLANK
несоответствия
BLANK
статуса
BLANK
человека
,
BLANK
коллектива
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщества
BLANK
изменившимся
BLANK
условиям
.
BLANK
Причем
,
BLANK
глубина
BLANK
и
BLANK
серьезность
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
последствий
BLANK
зависят
BLANK
от
BLANK
того
,
BLANK
какие
BLANK
именно
BLANK
составляющие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
нарушены
.
BLANK
К
BLANK
примеру
,
BLANK
они
BLANK
могут
BLANK
быть
BLANK
вызваны
BLANK
не
BLANK
обязательно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нелюбовью
BLANK
к
BLANK
родине
.
BLANK
Порой
BLANK
они
BLANK
являются
BLANK
следствием
BLANK
разочарования
BLANK
в
BLANK
тех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
иных
BLANK
институтах
BLANK
государственно
-
политической
BLANK
системы
,
BLANK
состоянием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
или
BLANK
существующей
BLANK
формы
BLANK
власти
,
BLANK
их
BLANK
делегитимации
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кризисы
BLANK
коллективной
BLANK
идентичности
,
BLANK
способствуя
BLANK
быстрому
BLANK
и
BLANK
радикальному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перераспределению
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
ресурсов
,
BLANK
создают
BLANK
условия
BLANK
для
BLANK
великих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исторических
BLANK
кризисов
.
BLANK
В
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
необходимо
BLANK
не
BLANK
забывать
,
BLANK
что
BLANK
любое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государство
,
BLANK
каким
BLANK
бы
BLANK
прочным
BLANK
оно
BLANK
ни
BLANK
казалось
BLANK
с
BLANK
первого
BLANK
взгляда
,
BLANK
рано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
поздно
BLANK
обречено
BLANK
на
BLANK
нестабильность
BLANK
и
BLANK
распад
,
BLANK
если
BLANK
все
BLANK
или
,
BLANK
во
BLANK
всяком
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
,
BLANK
большинство
BLANK
его
BLANK
граждан
BLANK
перестают
BLANK
принимать
BLANK
базовые
BLANK
ценности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
,
BLANK
легитимность
BLANK
существующей
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
выказывают
BLANK
готовность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчиняться
BLANK
её
BLANK
законам
.
BLANK
Лорд
BLANK
Брайс
BLANK
как
-
то
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
даже
BLANK
Римская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
империя
BLANK
основывалась
BLANK
не
BLANK
столько
BLANK
на
BLANK
силе
,
BLANK
сколько
BLANK
на
BLANK
согласии
BLANK
и
BLANK
доброй
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воле
BLANK
ее
BLANK
подданных
.
BLANK
По
BLANK
справедливому
BLANK
замечанию
BLANK
И
.
А
.
BLANK
Ильина
,
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сущность
BLANK
государства
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
его
BLANK
граждане
BLANK
имеют
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
признают
BLANK
-
BLANK
помимо
BLANK
своих
BLANK
различных
BLANK
и
BLANK
частных
BLANK
интересов
BLANK
и
BLANK
целей
BLANK
-
BLANK
еще
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
единый
BLANK
интерес
BLANK
и
BLANK
единую
BLANK
цель
,
BLANK
а
BLANK
именно
,
BLANK
общий
BLANK
интерес
BLANK
и
BLANK
общую
BLANK
цель
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
кризис
BLANK
идентичности
BLANK
не
BLANK
следует
BLANK
оценивать
BLANK
однозначно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрицательно
.
BLANK
Он
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
отправной
BLANK
точкой
BLANK
для
BLANK
переоценки
BLANK
старой
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирования
BLANK
на
BLANK
её
BLANK
основе
BLANK
новой
BLANK
идентичности
.
BLANK
Как
BLANK
правило
,
BLANK
те
BLANK
или
BLANK
иные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальные
BLANK
идеи
BLANK
появляются
BLANK
в
BLANK
поворотные
BLANK
эпохи
,
BLANK
эпохи
BLANK
кризисов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
служат
BLANK
средством
BLANK
консолидации
BLANK
соответствующего
BLANK
народа
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результатом
BLANK
кризиса
BLANK
идентичности
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
возврат
BLANK
к
BLANK
архаичным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утратившим
BLANK
свою
BLANK
способность
BLANK
оперативно
BLANK
и
BLANK
успешно
BLANK
реагировать
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможные
BLANK
угрозы
.
BLANK
Нестабильность
,
BLANK
дезориентация
,
BLANK
неопределённость
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
порождаемые
BLANK
кризисом
BLANK
идентичности
,
BLANK
могут
BLANK
стать
BLANK
благоприятной
BLANK
почвой
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
победы
BLANK
авторитарных
BLANK
и
BLANK
тоталитарных
BLANK
идеологий
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
режимов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
первый
BLANK
взгляд
,
BLANK
парадокс
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
эрозии
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способствуют
BLANK
две
,
BLANK
казалось
BLANK
бы
,
BLANK
противоположные
BLANK
тенденции
,
BLANK
характерные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
современного
BLANK
мира
.
BLANK
Речь
BLANK
идёт
BLANK
о
BLANK
глобализации
,
BLANK
интернационализации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
универсализации
,
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
,
BLANK
и
BLANK
фрагментации
,
BLANK
дезинтеграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
локализации
,
BLANK
дифференциации
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
с
BLANK
другой
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наиболее
BLANK
очевидная
BLANK
и
BLANK
видимая
BLANK
на
BLANK
поверхности
BLANK
причина
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
–
BLANK
это
,
BLANK
несомненно
,
BLANK
комплекс
BLANK
факторов
,
BLANK
в
BLANK
числе
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ключевое
BLANK
значение
BLANK
имеют
BLANK
глобализация
BLANK
важнейших
BLANK
сфер
BLANK
общественной
BLANK
жизни
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
грандиозный
BLANK
скачок
BLANK
в
BLANK
развитии
BLANK
транспорта
BLANK
и
BLANK
сферы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационных
BLANK
технологий
,
BLANK
нарастающие
BLANK
потоки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
населения
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
регионах
BLANK
земного
BLANK
шара
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
Особенность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современного
BLANK
этапа
BLANK
мирового
BLANK
развития
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
процесс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изменений
BLANK
и
BLANK
сдвигов
BLANK
наряду
BLANK
со
BLANK
сферой
BLANK
экономики
BLANK
глубоко
BLANK
затронул
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политическую
,
BLANK
социокультурную
BLANK
и
BLANK
духовную
BLANK
сферы
,
BLANK
идеи
BLANK
и
BLANK
образы
BLANK
мысли
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферы
BLANK
экологии
,
BLANK
эпидемиологии
,
BLANK
связанной
BLANK
с
BLANK
распространением
BLANK
вирусных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заболеваний
,
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Весь
BLANK
мир
BLANK
в
BLANK
целом
BLANK
и
BLANK
отдельные
BLANK
регионы
BLANK
в
BLANK
частности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стали
BLANK
в
BLANK
беспрецедентной
BLANK
степени
BLANK
изменчивыми
BLANK
и
BLANK
динамичными
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Соответственно
BLANK
на
BLANK
международной
BLANK
арене
BLANK
народы
BLANK
и
BLANK
государства
BLANK
сталкиваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
более
BLANK
неустойчивыми
,
BLANK
неопределенными
BLANK
и
BLANK
непредсказуемыми
BLANK
проблемами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
любой
BLANK
из
BLANK
прежних
BLANK
исторических
BLANK
эпох
.
BLANK
Создалось
BLANK
новое
BLANK
положение
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характеризующееся
BLANK
несоответствием
BLANK
традиционных
BLANK
идейно
-
политических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
установок
BLANK
и
BLANK
ориентаций
BLANK
реальным
BLANK
проблемам
BLANK
современности
.
BLANK
Наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
четко
BLANK
проявляющаяся
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
интенсификации
BLANK
трансграничных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономических
,
BLANK
политических
,
BLANK
социальных
,
BLANK
культурных
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
связей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
BLANK
государственно
-
территориальные
BLANK
границы
BLANK
становятся
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
прозрачными
,
BLANK
или
,
BLANK
как
BLANK
говорят
,
BLANK
транспарентными
.
BLANK
В
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферах
,
BLANK
таких
BLANK
как
BLANK
международный
BLANK
капитал
,
BLANK
потоки
BLANK
информации
,
BLANK
государства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
либо
BLANK
вообще
BLANK
теряют
BLANK
контроль
,
BLANK
либо
BLANK
вынуждены
BLANK
расходовать
BLANK
огромные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ресурсы
BLANK
для
BLANK
сохранения
BLANK
своего
BLANK
контроля
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Неуклонно
BLANK
растёт
BLANK
число
BLANK
людей
,
BLANK
теряющих
BLANK
этнические
BLANK
или
BLANK
национальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
корни
,
BLANK
считающих
BLANK
себя
BLANK
космополитами
,
BLANK
либералами
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
BLANK
смысле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этих
BLANK
понятий
,
BLANK
гражданами
BLANK
мира
,
BLANK
что
BLANK
подвергает
BLANK
эрозии
BLANK
многие
BLANK
ценности
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципы
,
BLANK
институты
,
BLANK
понятия
,
BLANK
такие
BLANK
как
BLANK
родина
,
BLANK
национальный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
суверенитет
,
BLANK
неприкосновенность
BLANK
государственных
BLANK
границ
,
BLANK
невмешательство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
внутренние
BLANK
дела
BLANK
государства
,
BLANK
гражданство
,
BLANK
патриотизм
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
служащие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скрепами
BLANK
тех
BLANK
форм
BLANK
самоорганизации
BLANK
человеческих
BLANK
сообществ
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действуют
BLANK
уже
BLANK
несколько
BLANK
веков
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
силу
BLANK
новых
,
BLANK
доселе
BLANK
невиданных
BLANK
возможностей
BLANK
и
BLANK
открытости
BLANK
неизменными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спутниками
BLANK
глобализации
,
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
ее
BLANK
оборотной
BLANK
стороной
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фрагментация
BLANK
и
BLANK
дифференциация
,
BLANK
возрождение
BLANK
этнизма
,
BLANK
национализма
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различных
BLANK
форм
BLANK
фундаментализма
,
BLANK
приверженностей
BLANK
традиционным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозным
BLANK
ценностям
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Если
BLANK
глобализация
BLANK
способствует
BLANK
размыванию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственных
BLANK
границ
,
BLANK
и
,
BLANK
соответственно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственной
BLANK
идентичности
,
BLANK
составляющие
BLANK
её
BLANK
оборотной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
,
BLANK
наоборот
,
BLANK
стимулирует
BLANK
возрождение
,
BLANK
во
BLANK
всяком
BLANK
случае
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сознании
BLANK
людей
BLANK
воображаемых
BLANK
границ
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
субнациональных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
,
BLANK
конфессиональных
,
BLANK
культурных
,
BLANK
языковых
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
общностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подпитывая
BLANK
соответствующие
BLANK
идентичности
.
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
глобализация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усиливает
BLANK
процессы
BLANK
фрагментации
,
BLANK
многообразие
BLANK
возможностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоопределение
BLANK
в
BLANK
отсутствие
BLANK
авторитетов
BLANK
и
BLANK
стандартизированное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
квазирыночное
BLANK
поведение
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Накладываясь
BLANK
друг
BLANK
на
BLANK
друга
,
BLANK
они
BLANK
создают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условия
BLANK
для
BLANK
дробления
BLANK
единой
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
на
BLANK
несколько
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
множество
BLANK
идентичностей
:
BLANK
наднациональную
,
BLANK
транснациональную
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
субнациональную
,
BLANK
этническую
,
BLANK
конфессиональную
BLANK
и
BLANK
др
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
условиях
BLANK
глобализации
BLANK
одновременно
BLANK
с
BLANK
универсализацией
BLANK
культуры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наблюдается
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
возрастанию
BLANK
культурных
BLANK
различий
BLANK
в
BLANK
обществе
.
BLANK
Об
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этом
BLANK
свидетельствует
,
BLANK
например
,
BLANK
феномен
BLANK
мультикультурализма
BLANK
,
BLANK
ставший
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одним
BLANK
из
BLANK
факторов
BLANK
фрагментации
BLANK
и
/
или
BLANK
гибридизации
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
который
BLANK
сопряжён
BLANK
своего
BLANK
рода
BLANK
стратификацией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этно
-
национальной
,
BLANK
расовой
,
BLANK
языковой
,
BLANK
общинной
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
приверженностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
наложением
BLANK
друг
BLANK
на
BLANK
друга
BLANK
при
BLANK
взаимном
BLANK
пересечении
BLANK
международного
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
транснационального
,
BLANK
регионального
BLANK
и
BLANK
глобального
BLANK
начал
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Значительную
BLANK
лепту
BLANK
в
BLANK
эти
BLANK
процессы
BLANK
вносят
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
возрастающие
BLANK
потоки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
людей
BLANK
из
BLANK
Азии
,
BLANK
Африки
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
BLANK
в
BLANK
индустриально
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
развитые
BLANK
страны
.
BLANK
Потоки
BLANK
людей
,
BLANK
информации
,
BLANK
идей
,
BLANK
технологий
,
BLANK
культурных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образцов
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
в
BLANK
обоих
BLANK
направлениях
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
Запада
BLANK
на
BLANK
Восток
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
Востока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
Запад
,
BLANK
с
BLANK
Севера
BLANK
на
BLANK
Юг
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
Юга
BLANK
на
BLANK
Север
BLANK
(
понимаемые
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смысле
BLANK
слова
)
BLANK
-
BLANK
ведут
BLANK
к
BLANK
подрыву
BLANK
территориального
BLANK
императива
,
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тысячелетий
BLANK
лежащего
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
самого
BLANK
феномена
BLANK
государственности
.
BLANK
Для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
народов
BLANK
западного
BLANK
мира
BLANK
весьма
BLANK
трудным
BLANK
становится
BLANK
ответить
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сакраментальный
BLANK
вопрос
BLANK
«
кто
BLANK
мы
?
»
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наглядное
BLANK
представление
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
феномене
BLANK
можно
BLANK
получить
BLANK
на
BLANK
примере
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
России
.
BLANK
В
BLANK
США
BLANK
некоторые
BLANK
признаки
BLANK
кризиса
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начали
BLANK
обнаруживаться
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
60
-
х
-
70
-
х
BLANK
годах
BLANK
прошлого
BLANK
века
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
известно
,
BLANK
считается
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
США
,
BLANK
начиная
,
BLANK
во
BLANK
всяком
BLANK
случае
,
BLANK
с
BLANK
периода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войны
BLANK
за
BLANK
независимость
,
BLANK
каждая
BLANK
очередная
BLANK
волна
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
разных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
концов
BLANK
земного
BLANK
шара
BLANK
переплавлялись
BLANK
в
BLANK
так
BLANK
называемом
BLANK
«
плавильном
BLANK
котле
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
американскую
BLANK
нацию
.
BLANK
При
BLANK
всех
BLANK
возможных
BLANK
оговорках
,
BLANK
касающихся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассимиляции
BLANK
негров
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Азии
BLANK
и
BLANK
Латинской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Америки
,
BLANK
специалисты
BLANK
едины
BLANK
во
BLANK
мнении
BLANK
относительно
BLANK
существования
BLANK
единой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американской
BLANK
нации
BLANK
и
BLANK
единой
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
середины
BLANK
60
-
х
BLANK
годов
BLANK
прошлого
BLANK
века
,
BLANK
стала
BLANK
наблюдаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
подъему
BLANK
этнического
BLANK
самосознания
,
BLANK
углублению
BLANK
линии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разделения
BLANK
различных
BLANK
этнических
BLANK
групп
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
усилению
BLANK
межэтнических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфликтов
.
BLANK
Как
BLANK
писал
BLANK
советский
BLANK
этнограф
BLANK
Н
.
BLANK
Я
.
BLANK
Дараган
,
BLANK
«
усиливается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сознание
BLANK
принадлежности
BLANK
к
BLANK
разным
BLANK
этническим
BLANK
группам
,
BLANK
из
BLANK
которых
BLANK
состоит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американская
BLANK
нация
:
BLANK
даже
BLANK
лица
BLANK
скандинавского
BLANK
и
BLANK
венгерского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происхождения
,
BLANK
сравнительно
BLANK
сильно
BLANK
ассимилированные
BLANK
в
BLANK
США
,
BLANK
начинают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вспоминать
BLANK
о
BLANK
своих
BLANK
этнических
BLANK
корнях
,
BLANK
что
BLANK
выражается
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
написании
BLANK
своих
BLANK
имен
BLANK
и
BLANK
фамилий
BLANK
по
BLANK
традиционной
BLANK
орфографии
,
BLANK
позволяющей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определить
BLANK
этническое
BLANK
происхождение
BLANK
(
в
BLANK
первой
BLANK
половине
BLANK
века
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремились
BLANK
к
BLANK
максимальной
BLANK
англизации
BLANK
в
BLANK
ономастике
)
»
.
BLANK
Как
BLANK
будто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неожиданно
BLANK
возник
BLANK
феномен
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
«
дефисных
BLANK
американцев
»
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
итало
-
американцев
,
BLANK
ирландо
-
американцев
,
BLANK
германо
-
американцев
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говоря
BLANK
об
BLANK
афро
-
американцах
BLANK
и
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
растущих
BLANK
потоках
BLANK
так
BLANK
называемых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чиканос
BLANK
из
BLANK
Мексики
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
стран
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
.
BLANK
Эта
BLANK
тенденция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приобрела
BLANK
широкий
BLANK
размах
BLANK
с
BLANK
развертыванием
BLANK
процессов
BLANK
глобализации
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационной
BLANK
революции
,
BLANK
оборотной
BLANK
стороной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
,
BLANK
как
BLANK
уже
BLANK
указывалось
,
BLANK
являются
BLANK
фрагментация
,
BLANK
возрождение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
локализма
,
BLANK
этнизма
,
BLANK
религиозных
BLANK
верований
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
ростом
BLANK
иммиграции
BLANK
из
BLANK
азиатских
BLANK
и
BLANK
латиноамериканских
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
беспрецедентно
BLANK
изменяется
BLANK
национальный
BLANK
состав
BLANK
населения
.
BLANK
Если
BLANK
к
BLANK
началу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
70
-
х
BLANK
годов
BLANK
ХХ
BLANK
века
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
насчитывалось
BLANK
примерно
BLANK
9
BLANK
млн
.
BLANK
родившихся
BLANK
за
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пределами
,
BLANK
или
BLANK
некоренныхамериканцев
,
BLANK
то
BLANK
к
BLANK
началу
BLANK
нового
BLANK
века
BLANK
их
BLANK
число
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перевалило
BLANK
за
BLANK
30
BLANK
млн
.
BLANK
Каждый
BLANK
год
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
прибывает
BLANK
почти
BLANK
миллион
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
официальных
BLANK
иммигрантов
BLANK
-
BLANK
плюс
BLANK
почти
BLANK
полмиллиона
BLANK
нелегальных
.
BLANK
Причем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подавляющее
BLANK
большинство
BLANK
всех
BLANK
иммигрантов
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
выходцы
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Азии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Африки
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
.
BLANK
В
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
насчитываются
BLANK
примерно
BLANK
45
,
5
BLANK
млн
.
BLANK
латиноамериканцев
,
BLANK
что
BLANK
составляет
BLANK
15%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
общей
BLANK
численности
BLANK
населения
.
BLANK
Вторым
BLANK
по
BLANK
численности
BLANK
меньшинством
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являются
BLANK
чернокожие
,
BLANK
которых
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
40
,
7
BLANK
млн
.
BLANK
(
13
,
5%
)
,
BLANK
далее
BLANK
следуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходцы
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
-
BLANK
15
,
2
BLANK
млн
.
BLANK
(
5%
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
учетом
BLANK
названных
BLANK
процессов
BLANK
ряд
BLANK
американских
BLANK
специалистов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
применительно
BLANK
к
BLANK
Америке
BLANK
все
BLANK
реже
BLANK
используют
BLANK
традиционное
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
плавильного
BLANK
котла
»
BLANK
или
BLANK
«
тигля
»
,
BLANK
предпочитая
BLANK
ему
BLANK
выражение
BLANK
«
крупно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нарезанный
BLANK
салат
»
.
BLANK
Такая
BLANK
замена
BLANK
подразумевает
,
BLANK
что
BLANK
американцы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляют
BLANK
собой
BLANK
конгломерат
BLANK
представителей
BLANK
множества
BLANK
народов
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
регионов
BLANK
земного
BLANK
шара
,
BLANK
которые
BLANK
отнюдь
BLANK
не
BLANK
спешат
BLANK
полностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
нацию
.
BLANK
Оценивая
BLANK
эти
BLANK
тенденции
,
BLANK
Л
.
BLANK
Миллер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
констатировала
:
BLANK
«
на
BLANK
исходе
BLANK
столетия
BLANK
Америка
BLANK
стала
BLANK
менее
BLANK
западной
,
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
белой
BLANK
и
BLANK
менее
BLANK
англосаксонской
»
.
BLANK
Об
BLANK
обоснованности
BLANK
этого
BLANK
тезиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свидетельствует
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
,
BLANK
согласно
BLANK
новейшей
BLANK
статистике
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федерального
BLANK
бюро
BLANK
переписи
BLANK
населения
,
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
году
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
люди
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
со
BLANK
временем
BLANK
перестанут
BLANK
составлять
BLANK
большинство
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
семьях
,
BLANK
принадлежащих
BLANK
к
BLANK
этническим
BLANK
меньшинствам
,
BLANK
рождается
BLANK
больше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детей
,
BLANK
в
BLANK
результате
BLANK
чего
BLANK
расовая
BLANK
структура
BLANK
американского
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меняется
:
BLANK
дети
BLANK
с
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
«
остаются
BLANK
в
BLANK
меньшинстве
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментируя
BLANK
эти
BLANK
тенденции
,
BLANK
профессор
BLANK
социологии
BLANK
Гарвардского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
университета
BLANK
Р
.
BLANK
Хэррисон
BLANK
пришел
BLANK
к
BLANK
выводу
:
BLANK
«
Наступление
BLANK
новой
BLANK
этнической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эпохи
BLANK
в
BLANK
нашей
BLANK
стране
BLANK
воистину
BLANK
является
BLANK
историческим
BLANK
явлением
.
BLANK
Отныне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
расовая
BLANK
трансформация
BLANK
страны
BLANK
неизбежна
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
это
BLANK
означает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
один
BLANK
прекрасный
BLANK
день
BLANK
белое
BLANK
большинство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
BLANK
европейского
BLANK
происхождения
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
действительно
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказаться
BLANK
в
BLANK
меньшинстве
.
BLANK
Естественно
,
BLANK
эти
BLANK
процессы
BLANK
и
BLANK
тенденции
BLANK
не
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
отразиться
BLANK
на
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
При
BLANK
их
BLANK
оценке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
авторы
BLANK
идут
BLANK
настолько
BLANK
далеко
,
BLANK
что
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
подспудной
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
явно
BLANK
проявляющейся
BLANK
тенденции
BLANK
к
BLANK
демографической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
ориентализации
»
BLANK
(
понимаемой
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
BLANK
смысле
)
BLANK
западного
BLANK
мира
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
же
BLANK
об
BLANK
«
экзистенциальном
BLANK
кризисе
»
,
BLANK
поджидающем
BLANK
Запад
.
BLANK
Некоторые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторы
,
BLANK
такие
,
BLANK
например
,
BLANK
как
BLANK
американский
BLANK
публицист
BLANK
и
BLANK
политический
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятель
BLANK
П
.
BLANK
Бьюкенен
BLANK
даже
BLANK
предрекает
BLANK
Западу
BLANK
неминуемую
BLANK
смерть
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разумеется
,
BLANK
буквалистски
BLANK
принимать
BLANK
такого
BLANK
рода
BLANK
алармистские
BLANK
оценки
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прогнозы
,
BLANK
но
BLANK
нельзя
BLANK
отрицать
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
имеет
BLANK
место
BLANK
тенденция
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неуклонному
BLANK
изменению
BLANK
расового
,
BLANK
этно
-
национального
BLANK
и
BLANK
конфессионального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
облика
BLANK
Запада
,
BLANK
трансформации
BLANK
его
BLANK
социо
-
культурных
,
BLANK
политико
-
культурных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностных
BLANK
систем
.
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
,
BLANK
возможно
,
BLANK
есть
BLANK
некое
BLANK
рациональное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зерно
BLANK
в
BLANK
позиции
BLANK
Й
.
BLANK
Ратцингера
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
которого
BLANK
современное
BLANK
западное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
правильнее
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
назвать
BLANK
«
пост
-
европейским
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
обращает
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
внимание
BLANK
утверждение
BLANK
в
BLANK
ряде
BLANK
стран
BLANK
–
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Канаде
BLANK
и
BLANK
Австралии
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
70
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
с
BLANK
80
-
х
-
90
-
х
BLANK
годов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлого
BLANK
века
BLANK
–
BLANK
феномена
BLANK
мультикультурализма
.
BLANK
Суть
BLANK
его
BLANK
состоит
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
институционализации
BLANK
культурных
BLANK
различий
,
BLANK
признании
BLANK
плюрализма
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
равнозначимости
BLANK
культур
BLANK
разных
BLANK
этнических
,
BLANK
расовых
BLANK
и
BLANK
языковых
BLANK
групп
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рамках
BLANK
единого
BLANK
национального
BLANK
сообщества
.
BLANK
Разработка
BLANK
и
BLANK
введение
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мультикультурализма
BLANK
по
BLANK
сути
BLANK
дела
BLANK
следует
BLANK
рассматривать
BLANK
как
BLANK
признание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неэффективности
BLANK
политики
BLANK
ассимиляции
,
BLANK
направленной
BLANK
на
BLANK
гомогенизацию
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культурном
,
BLANK
языковом
,
BLANK
конфессиональном
BLANK
отношении
BLANK
многосоставного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
BLANK
соответствующих
BLANK
стран
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
правильного
BLANK
понимания
BLANK
этого
BLANK
феномена
BLANK
интерес
BLANK
представляют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассуждения
BLANK
С
.
BLANK
Хантингтона
,
BLANK
изложенные
BLANK
им
BLANK
в
BLANK
книге
BLANK
с
BLANK
симптоматичным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
названием
BLANK
«
Кто
BLANK
мы
?
»
.
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
на
BLANK
протяжении
BLANK
американской
BLANK
истории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жители
BLANK
США
BLANK
определяли
BLANK
свою
BLANK
идентичность
BLANK
в
BLANK
терминах
BLANK
«
раса
»
,
BLANK
«
этнос
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
идеология
»
BLANK
и
BLANK
«
культура
»
.
BLANK
Поскольку
BLANK
в
BLANK
наши
BLANK
дни
BLANK
американцы
BLANK
рассматривают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свою
BLANK
страну
BLANK
как
BLANK
полиэтническое
BLANK
и
BLANK
многосоставное
BLANK
общество
,
BLANK
первые
BLANK
два
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятия
BLANK
потеряли
BLANK
значимость
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Также
BLANK
принято
BLANK
считать
,
BLANK
что
BLANK
Америку
BLANK
отличает
BLANK
от
BLANK
остальных
BLANK
стран
BLANK
некая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
особая
BLANK
вера
,
BLANK
«
американское
BLANK
кредо
»
,
BLANK
сформировавшееся
BLANK
на
BLANK
основе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
англо
-
протестантской
BLANK
культуры
BLANK
отцов
-
основателей
.
BLANK
Её
BLANK
ключевыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элементами
BLANK
являлись
BLANK
английский
BLANK
язык
,
BLANK
десять
BLANK
библейских
BLANK
заповедей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
английские
BLANK
представления
BLANK
о
BLANK
верховенстве
BLANK
права
,
BLANK
ответственности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правителей
BLANK
и
BLANK
правах
BLANK
человека
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
протестантские
BLANK
ценности
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
индивидуализм
,
BLANK
трудовая
BLANK
этика
,
BLANK
убежденность
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
люди
BLANK
могут
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
создать
BLANK
рай
BLANK
на
BLANK
земле
BLANK
-
BLANK
или
BLANK
«
град
BLANK
на
BLANK
холме
»
.
BLANK
Однако
BLANK
в
BLANK
60
-
х
BLANK
годах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлого
BLANK
века
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
«
стали
BLANK
угрожать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
субнациональные
,
BLANK
двунациональные
BLANK
и
BLANK
транснациональные
»
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мнению
BLANK
Хантингтона
,
BLANK
эта
BLANK
угроза
BLANK
коренится
BLANK
в
BLANK
таких
BLANK
факторах
BLANK
как
BLANK
новая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
волна
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
,
BLANK
растущая
BLANK
популярность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доктрин
BLANK
мультикультурализма
BLANK
и
BLANK
диверсификации
,
BLANK
распространение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испанского
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
второго
BLANK
языка
BLANK
на
BLANK
территории
BLANK
США
BLANK
и
BLANK
испанизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
американского
BLANK
социума
,
BLANK
утверждение
BLANK
групповых
BLANK
идентичностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основанных
BLANK
на
BLANK
понятиях
BLANK
расы
,
BLANK
этноса
BLANK
и
BLANK
пола
,
BLANK
растущее
BLANK
влияние
BLANK
диаспор
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крепнущая
BLANK
приверженность
BLANK
элит
BLANK
космополитизму
BLANK
и
BLANK
транснациональным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичностям
.
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
касается
BLANK
России
,
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
крахом
BLANK
коммунистического
BLANK
эксперимента
,
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказалась
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
в
BLANK
идеологическом
BLANK
вакууме
.
BLANK
Стремительное
BLANK
падение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доверия
BLANK
к
BLANK
коммунистической
BLANK
системе
BLANK
привело
BLANK
к
BLANK
разрушению
BLANK
идеала
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лежащего
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
государственности
,
BLANK
что
,
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
очередь
,
BLANK
подтолкнуло
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
граждан
BLANK
России
BLANK
независимо
BLANK
от
BLANK
социального
BLANK
статуса
,
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
конфессиональной
BLANK
принадлежности
BLANK
к
BLANK
поискам
BLANK
новых
BLANK
мировоззренческих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Распад
BLANK
СССР
BLANK
явился
BLANK
одновременно
BLANK
распадом
BLANK
советской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
на
BLANK
множество
BLANK
локальных
,
BLANK
региональных
,
BLANK
этнических
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессиональных
BLANK
идентичностей
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
новая
BLANK
Россия
BLANK
оказалась
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перед
BLANK
необходимостью
BLANK
переоценки
BLANK
ценностей
,
BLANK
определения
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
своего
,
BLANK
так
BLANK
сказать
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственного
BLANK
проекта
.
BLANK
заново
BLANK
сформулировать
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стратегические
BLANK
цели
BLANK
и
BLANK
приоритеты
,
BLANK
адекватные
BLANK
новым
BLANK
реальностям
.
BLANK
Сама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действительность
BLANK
императивно
BLANK
требует
BLANK
ответы
BLANK
на
BLANK
вопросы
:
BLANK
«
кто
BLANK
мы
?
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
куда
BLANK
мы
BLANK
идем
?
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Необходимо
BLANK
осознать
,
BLANK
что
BLANK
экономические
BLANK
трудности
BLANK
и
BLANK
пертурбации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
коррупция
,
BLANK
наркомания
,
BLANK
даже
BLANK
терроризм
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
поразившие
BLANK
Россию
,
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лишь
BLANK
вершина
BLANK
айсберга
,
BLANK
внешние
BLANK
проявления
,
BLANK
симптомы
BLANK
более
BLANK
глубокого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системного
BLANK
или
BLANK
парадигмального
BLANK
кризиса
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностей
.
BLANK
Из
BLANK
него
BLANK
вытекает
BLANK
целый
BLANK
ряд
BLANK
других
BLANK
кризисов
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
легитимности
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
самой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственности
,
BLANK
вакуум
BLANK
в
BLANK
идейной
BLANK
или
BLANK
идейно
-
политической
BLANK
сфере
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
исходная
BLANK
причина
BLANK
многих
BLANK
проблем
BLANK
России
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сцио
-
культурном
,
BLANK
духовном
BLANK
кризисе
,
BLANK
в
BLANK
потере
BLANK
духовных
,
BLANK
идеологических
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Эти
BLANK
процессы
BLANK
имеют
BLANK
своим
BLANK
следствием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
атомизацию
,
BLANK
эфемерность
BLANK
ценностей
,
BLANK
норм
BLANK
и
BLANK
принципов
,
BLANK
определяющих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
морально
-
нравственные
BLANK
устои
BLANK
общества
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
понятия
BLANK
родина
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вера
,
BLANK
семья
,
BLANK
нация
,
BLANK
теряют
BLANK
свой
BLANK
традиционный
BLANK
смысл
.
BLANK
Обесцениваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чувство
BLANK
приверженности
BLANK
национальным
BLANK
традициям
,
BLANK
символам
,
BLANK
мифам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
особую
BLANK
значимость
BLANK
приобретает
BLANK
осознание
BLANK
того
BLANK
факта
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
никакие
BLANK
внешние
BLANK
варвары
BLANK
или
BLANK
силы
,
BLANK
будто
BLANK
вынашивающие
BLANK
заговоры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
России
,
BLANK
«
троянские
BLANK
кони
»
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
западников
-
либералов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
внутренние
BLANK
враги
»
BLANK
вроде
BLANK
«
лиц
BLANK
кавказской
BLANK
национальности
»
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
не
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
силах
BLANK
расшатать
BLANK
и
BLANK
разрушить
BLANK
устои
BLANK
государства
BLANK
и
BLANK
нации
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
поражены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недугом
BLANK
сам
BLANK
дух
BLANK
народа
,
BLANK
его
BLANK
идеал
,
BLANK
миссия
,
BLANK
легитимность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
основе
BLANK
любой
BLANK
цивилизации
,
BLANK
любой
BLANK
великой
BLANK
мировой
BLANK
державы
BLANK
лежит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определённый
BLANK
более
BLANK
или
BLANK
менее
BLANK
чётко
BLANK
сформулированный
BLANK
идеал
,
BLANK
включающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основополагающую
BLANK
миссию
,
BLANK
предназначение
,
BLANK
целевую
BLANK
установку
BLANK
и
BLANK
призванный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обеспечить
BLANK
её
BLANK
место
BLANK
и
BLANK
статус
BLANK
в
BLANK
мировом
BLANK
сообществе
.
BLANK
Именно
BLANK
такой
BLANK
идеал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
даёт
BLANK
основу
BLANK
для
BLANK
формирования
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
воли
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самосохранению
BLANK
и
BLANK
поискам
BLANK
адекватных
BLANK
ответов
BLANK
на
BLANK
внешние
BLANK
и
BLANK
внутренние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вызовы
BLANK
и
BLANK
угрозам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подрыв
,
BLANK
эрозия
BLANK
такого
BLANK
идеала
BLANK
ведёт
,
BLANK
в
BLANK
конечном
BLANK
счёте
,
BLANK
к
BLANK
исчезновению
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исторической
BLANK
арены
BLANK
любой
BLANK
великой
BLANK
нации
,
BLANK
или
BLANK
великой
BLANK
державы
.
BLANK
Не
BLANK
секрет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
множество
BLANK
могущественных
BLANK
держав
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
цивилизаций
BLANK
исчезали
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
карты
BLANK
мира
BLANK
в
BLANK
силу
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
им
BLANK
не
BLANK
удавалось
BLANK
справиться
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемами
BLANK
ослабления
BLANK
или
BLANK
эрозии
BLANK
своей
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
легитимности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
.
BLANK
Великую
BLANK
и
BLANK
мощную
BLANK
Римскую
BLANK
империю
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
погубили
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
варвары
,
BLANK
она
BLANK
стала
BLANK
их
BLANK
добычей
,
BLANK
когда
BLANK
идеал
,
BLANK
на
BLANK
котором
BLANK
основывались
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воля
,
BLANK
миссия
,
BLANK
система
BLANK
ценностей
,
BLANK
начал
BLANK
подвергаться
BLANK
эрозии
BLANK
в
BLANK
результате
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постепенной
BLANK
духовной
BLANK
и
BLANK
морально
-
нравственной
BLANK
деградации
BLANK
общества
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
BLANK
и
BLANK
господствующего
BLANK
класса
BLANK
в
BLANK
особенности
.
BLANK
Обоснованность
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тезиса
BLANK
воочию
BLANK
подтверждается
BLANK
стремительным
BLANK
крахом
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
в
BLANK
одночасье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
иначе
BLANK
не
BLANK
скажешь
)
BLANK
казавшейся
BLANK
могущественной
BLANK
и
BLANK
созданной
BLANK
на
BLANK
века
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мировой
BLANK
державы
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
СССР
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
реальность
BLANK
современного
BLANK
мира
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
последнюю
BLANK
очередь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
духовный
BLANK
кризис
,
BLANK
кризис
BLANK
миропонимания
BLANK
стал
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшим
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
большим
BLANK
вызовом
BLANK
жизнеспособности
BLANK
и
BLANK
перспективам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народов
BLANK
и
BLANK
мирового
BLANK
сообщества
,
BLANK
нежели
BLANK
отставание
BLANK
в
BLANK
гонке
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
технологический
BLANK
прогресс
.
BLANK
Однако
BLANK
беспрецедентные
BLANK
успехи
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
технологической
BLANK
сфере
BLANK
резко
BLANK
контрастирует
BLANK
с
BLANK
фактическим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дефицитом
BLANK
каких
-
либо
BLANK
прорывных
BLANK
разработок
BLANK
и
BLANK
идей
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
общественных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
гуманитарных
BLANK
наук
.
BLANK
Речь
BLANK
идет
BLANK
о
BLANK
явном
BLANK
дефиците
BLANK
соответствующего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современным
BLANK
реальностям
BLANK
научного
BLANK
осмысления
BLANK
основных
BLANK
направлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественно
-
исторического
BLANK
развития
BLANK
человечества
.
BLANK
Можно
BLANK
утверждать
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изменяются
BLANK
сами
BLANK
философия
BLANK
и
BLANK
идеология
,
BLANK
на
BLANK
которых
BLANK
традиционно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основывались
,
BLANK
как
BLANK
экономика
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
общество
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
власть
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственно
-
политические
BLANK
институты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
предполагает
BLANK
необходимость
BLANK
формировать
BLANK
и
BLANK
предложить
BLANK
смыслы
,
BLANK
образы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имиджи
,
BLANK
идеалы
,
BLANK
так
BLANK
необходимые
BLANK
человечеству
BLANK
и
BLANK
каждому
BLANK
отдельно
BLANK
взятому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народу
.
BLANK
Для
BLANK
общества
,
BLANK
народа
,
BLANK
государства
,
BLANK
претендующего
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизнеспособность
BLANK
и
BLANK
историческую
BLANK
перспективу
,
BLANK
необходима
BLANK
система
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
координат
,
BLANK
предполагающая
BLANK
собственную
BLANK
более
BLANK
или
BLANK
менее
BLANK
внятную
BLANK
точку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отсчета
.
BLANK
Как
BLANK
говорил
BLANK
Сенека
,
BLANK
для
BLANK
корабля
,
BLANK
порт
BLANK
назначения
BLANK
которого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизвестен
,
BLANK
нет
BLANK
попутного
BLANK
ветра
.
BLANK
Именно
BLANK
дееспособная
,
BLANK
понятная
BLANK
всему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществу
,
BLANK
всем
BLANK
составляющим
BLANK
ее
BLANK
народам
BLANK
национальная
BLANK
идея
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обеспечить
BLANK
необходимый
BLANK
попутный
BLANK
ветер
BLANK
для
BLANK
экономического
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологического
,
BLANK
социального
,
BLANK
духовного
BLANK
прогресса
BLANK
России
.
BLANK
Здесь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уместно
BLANK
напомнить
BLANK
слова
BLANK
О
.
BLANK
Бисмарка
,
BLANK
который
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
битву
BLANK
при
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Садовой
BLANK
выиграл
BLANK
прусский
BLANK
школьный
BLANK
учитель
BLANK
истории
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
создается
BLANK
впечатление
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
создавшихся
BLANK
в
BLANK
современном
BLANK
мире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
«
технологический
BLANK
императив
»
BLANK
приобрел
BLANK
едва
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
прочность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
аксиомы
.
BLANK
А
BLANK
экономический
BLANK
рост
,
BLANK
как
BLANK
верно
BLANK
подметил
BLANK
Д
.
BLANK
Белл
,
BLANK
стал
BLANK
«
своего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рода
BLANK
новой
BLANK
общемировой
BLANK
метафизической
BLANK
религией
»
.
BLANK
Как
BLANK
представляется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такая
BLANK
парадигма
,
BLANK
такая
BLANK
религия
BLANK
по
BLANK
самому
BLANK
определению
BLANK
вне
BLANK
контекста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
идеи
BLANK
или
BLANK
идеала
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
тем
BLANK
становым
BLANK
хребтом
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способен
BLANK
объединить
BLANK
народы
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
нацию
.
BLANK
Она
BLANK
показывает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человечеству
BLANK
лишь
BLANK
весьма
BLANK
не
BLANK
ясные
BLANK
контуры
BLANK
направления
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
оно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движется
.
BLANK
А
BLANK
какими
,
BLANK
конкретно
BLANK
будут
BLANK
формы
,
BLANK
характер
BLANK
и
BLANK
конкретное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содержание
BLANK
этого
BLANK
пути
,
BLANK
образно
BLANK
говоря
,
BLANK
его
BLANK
зигзаги
,
BLANK
подъемы
BLANK
и
BLANK
спуски
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зависят
BLANK
от
BLANK
самого
BLANK
человечества
.
BLANK
«
Чтобы
BLANK
попасть
BLANK
в
BLANK
рай
,
BLANK
нужно
BLANK
тщательно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучить
BLANK
дрогу
,
BLANK
ведущую
BLANK
в
BLANK
ад
»
,
BLANK
предупреждал
BLANK
мудрый
BLANK
Н
.
BLANK
Макиавелли
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Технологии
BLANK
по
BLANK
своей
BLANK
природе
BLANK
нейтральны
,
BLANK
они
BLANK
располагаются
BLANK
по
BLANK
ту
BLANK
сторону
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добра
BLANK
и
BLANK
зла
.
BLANK
Устремленность
BLANK
человека
BLANK
на
BLANK
прогресс
BLANK
сама
BLANK
по
BLANK
себе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нейтральна
:
BLANK
она
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
причиной
BLANK
как
BLANK
творческих
,
BLANK
так
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разрушительных
BLANK
деяний
.
BLANK
В
BLANK
конце
BLANK
концов
,
BLANK
Огонь
BLANK
Прометея
BLANK
может
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использован
BLANK
для
BLANK
обогрева
BLANK
и
BLANK
приготовления
BLANK
пищи
,
BLANK
но
BLANK
также
BLANK
Геростратом
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Великим
BLANK
Инквизитором
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Научно
-
технологический
BLANK
прогресс
,
BLANK
оторванный
BLANK
от
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
,
BLANK
морали
,
BLANK
идеалов
,
BLANK
может
BLANK
рано
BLANK
или
BLANK
поздно
BLANK
привести
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравственной
BLANK
деградации
BLANK
общества
.
BLANK
Лишенные
BLANK
духовного
,
BLANK
гуманитарного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начала
BLANK
высокие
BLANK
технологии
BLANK
могут
BLANK
превратиться
BLANK
в
BLANK
нечто
BLANK
вроде
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франкенштейна
,
BLANK
который
,
BLANK
как
BLANK
правило
,
BLANK
пожирает
BLANK
своих
BLANK
создателей
.
BLANK
Чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
попасть
BLANK
в
BLANK
ад
,
BLANK
не
BLANK
создавать
BLANK
чудовищ
BLANK
разума
,
BLANK
требуются
BLANK
некие
BLANK
аналоги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нано
-
,
BLANK
био
-
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
технологий
,
BLANK
призванные
BLANK
составить
BLANK
основу
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
я
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назвал
BLANK
бы
BLANK
гуманитарной
BLANK
парадигмой
,
BLANK
предназначение
BLANK
которой
BLANK
должны
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выявление
,
BLANK
определение
BLANK
и
BLANK
разработка
BLANK
социо
-
культурных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
-
философских
,
BLANK
политико
-
культурных
,
BLANK
идеологических
BLANK
приоритетов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
человечества
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
особенности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Необходимо
BLANK
осознать
,
BLANK
что
BLANK
экономические
BLANK
трудности
BLANK
и
BLANK
пертурбации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
коррупция
,
BLANK
наркомания
,
BLANK
даже
BLANK
терроризм
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
поразившие
BLANK
Россию
,
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лишь
BLANK
вершина
BLANK
айсберга
,
BLANK
внешние
BLANK
проявления
,
BLANK
симптомы
BLANK
более
BLANK
глубокого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системного
BLANK
или
BLANK
парадигмального
BLANK
кризиса
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностей
.
BLANK
Из
BLANK
него
BLANK
вытекает
BLANK
целый
BLANK
ряд
BLANK
других
BLANK
кризисов
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
легитимности
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
самой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственности
,
BLANK
вакуум
BLANK
в
BLANK
идейной
BLANK
или
BLANK
идейно
-
политической
BLANK
сфере
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
исходная
BLANK
причина
BLANK
многих
BLANK
проблем
BLANK
России
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сцио
-
культурном
,
BLANK
духовном
BLANK
кризисе
,
BLANK
в
BLANK
потере
BLANK
духовных
,
BLANK
идеологических
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Весьма
BLANK
распространено
BLANK
ощущение
BLANK
неблагополучия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слома
BLANK
траектории
BLANK
социального
,
BLANK
социо
-
культурного
,
BLANK
духовного
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
,
BLANK
что
BLANK
сопровождается
BLANK
повсеместным
BLANK
смятением
BLANK
умов
,
BLANK
неясностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспектив
BLANK
обеспечения
BLANK
личного
BLANK
благосостояния
BLANK
и
BLANK
безопасности
.
BLANK
Произошел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
некотором
BLANK
роде
BLANK
широкомасштабный
BLANK
культурно
-
психологический
BLANK
срыв
.
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этих
BLANK
условиях
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
альтернатив
BLANK
предлагается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозный
BLANK
ответ
BLANK
на
BLANK
новые
BLANK
требования
BLANK
и
BLANK
вызовы
BLANK
времени
.
BLANK
Нельзя
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признать
,
BLANK
что
BLANK
великие
BLANK
религиозные
BLANK
системы
BLANK
играли
BLANK
и
BLANK
продолжают
BLANK
играть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
важную
BLANK
и
BLANK
зачастую
BLANK
незаменимую
BLANK
роль
BLANK
в
BLANK
духовном
BLANK
оздоровлении
BLANK
общества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мобилизации
BLANK
и
BLANK
сплочении
BLANK
народов
,
BLANK
наций
,
BLANK
этносов
BLANK
в
BLANK
переломные
BLANK
периоды
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
истории
,
BLANK
составляя
BLANK
одну
BLANK
из
BLANK
ключевых
BLANK
элементов
BLANK
парадигмальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инфраструктуры
BLANK
их
BLANK
образа
BLANK
жизни
BLANK
и
BLANK
мировоззрения
.
BLANK
С
BLANK
этой
BLANK
точки
BLANK
зрения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возрождение
BLANK
интереса
BLANK
граждан
BLANK
России
BLANK
к
BLANK
религиозной
BLANK
вере
BLANK
практически
BLANK
всех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессий
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
стремительный
BLANK
рост
BLANK
числа
BLANK
церквей
,
BLANK
мечетей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
синагог
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
численности
BLANK
их
BLANK
прихожан
BLANK
нельзя
BLANK
не
BLANK
рассматривать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
позитивное
BLANK
явление
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
нельзя
BLANK
не
BLANK
отметить
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
современном
BLANK
мире
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
великие
BLANK
религиозные
BLANK
учения
,
BLANK
равно
BLANK
как
BLANK
секулярные
BLANK
идейно
-
политические
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конструкции
,
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
устарели
BLANK
или
BLANK
потерпели
BLANK
банкротство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
способны
BLANK
выполнять
BLANK
роль
BLANK
мобилизующих
BLANK
идеалов
.
BLANK
К
BLANK
тому
BLANK
же
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционные
BLANK
методы
BLANK
анализа
BLANK
и
BLANK
теоретические
BLANK
подходы
BLANK
к
BLANK
мировым
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
реальностям
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
потеряли
BLANK
свои
BLANK
познавательные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потенции
.
BLANK
Взамен
BLANK
них
BLANK
не
BLANK
разработаны
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
предложены
BLANK
какие
-
либо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
масштабные
BLANK
альтернативные
BLANK
идеи
BLANK
общественно
-
политического
BLANK
развития
.
BLANK
Не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всегда
BLANK
продуктивными
BLANK
оказываются
BLANK
традиционные
BLANK
средства
,
BLANK
методы
,
BLANK
теории
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
концепции
BLANK
разрешения
BLANK
кризисов
,
BLANK
поскольку
BLANK
стало
BLANK
весьма
BLANK
трудным
BLANK
делом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выявление
BLANK
того
,
BLANK
где
BLANK
начинаются
BLANK
и
BLANK
где
BLANK
кончаются
BLANK
границы
BLANK
управляемости
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предсказуемости
BLANK
начала
,
BLANK
протекания
BLANK
и
BLANK
разрешения
BLANK
различных
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющих
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
смысле
BLANK
не
BLANK
являются
BLANK
исключением
BLANK
вероисповедные
BLANK
системы
.
BLANK
Поэтому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
глубочайшей
BLANK
ошибкой
BLANK
связывать
BLANK
духовное
BLANK
возрождение
BLANK
общества
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа
BLANK
исключительно
BLANK
или
BLANK
преимущественно
BLANK
с
BLANK
религией
,
BLANK
верой
.
BLANK
Новому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
времени
BLANK
необходимы
BLANK
новые
BLANK
идеалы
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
бездумное
BLANK
воспроизведение
BLANK
старых
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
старые
BLANK
идеалы
BLANK
не
BLANK
защитили
BLANK
общество
BLANK
от
BLANK
социальной
BLANK
катастрофы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
значит
,
BLANK
были
BLANK
не
BLANK
так
BLANK
уж
BLANK
и
BLANK
хороши
BLANK
с
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
жизнеспособности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспектив
BLANK
общества
BLANK
и
BLANK
государства
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Анализ
BLANK
реального
BLANK
положения
BLANK
вещей
BLANK
показывает
,
BLANK
что
BLANK
возрождение
BLANK
и
BLANK
широкое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распространение
BLANK
религиозных
BLANK
верований
BLANK
зачастую
BLANK
носят
BLANK
формальный
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
атрибутивный
BLANK
характер
.
BLANK
Наблюдавшаяся
BLANK
на
BLANK
первых
BLANK
этапах
BLANK
эйфория
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
относительно
BLANK
повального
BLANK
возвращения
BLANK
людей
BLANK
в
BLANK
лоно
BLANK
церкви
,
BLANK
мечетей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
синагог
BLANK
постепенно
BLANK
меняется
BLANK
на
BLANK
трезвую
BLANK
оценку
BLANK
секулярных
BLANK
реальностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современного
BLANK
мира
.
BLANK
Поэтому
BLANK
необходимо
BLANK
весьма
BLANK
осторожно
BLANK
оценить
BLANK
степень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозного
BLANK
пробуждения
BLANK
людей
,
BLANK
поскольку
BLANK
зачастую
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозности
BLANK
в
BLANK
житейском
BLANK
смысле
,
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
здравого
BLANK
смысла
.
BLANK
Если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
согласиться
BLANK
с
BLANK
данным
BLANK
тезисом
,
BLANK
то
BLANK
представляется
BLANK
весьма
BLANK
опасным
BLANK
пытаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
найти
BLANK
формы
BLANK
перестройки
BLANK
России
,
BLANK
обрядив
BLANK
ее
BLANK
в
BLANK
одежды
BLANK
Православия
,
BLANK
Ислама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
какой
-
либо
BLANK
иной
BLANK
вероисповедной
BLANK
системы
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
BLANK
все
BLANK
новых
BLANK
церквей
,
BLANK
мечетей
,
BLANK
синагог
BLANK
постоянно
BLANK
растет
,
BLANK
но
BLANK
было
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преждевременно
BLANK
и
BLANK
неправомерно
BLANK
утверждать
,
BLANK
что
BLANK
пропорционально
BLANK
с
BLANK
этим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
растет
BLANK
уровень
BLANK
здоровья
BLANK
общества
.
BLANK
Как
BLANK
это
BLANK
парадоксально
BLANK
не
BLANK
звучит
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создается
BLANK
впечатление
,
BLANK
что
BLANK
состояние
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
находятся
BLANK
сами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессии
,
BLANK
будь
,
BLANK
то
BLANK
православие
,
BLANK
ислам
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
стало
BLANK
отражением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состояния
BLANK
самого
BLANK
общества
,
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
этой
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
они
BLANK
следуют
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществом
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
занимаются
BLANK
поисками
BLANK
путей
BLANK
выхода
BLANK
из
BLANK
духовного
BLANK
кризиса
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
иначе
BLANK
говоря
,
BLANK
им
BLANK
пока
BLANK
что
BLANK
не
BLANK
удается
BLANK
выступать
BLANK
в
BLANK
качестве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убедительных
BLANK
и
BLANK
эффективных
BLANK
поводырей
BLANK
народа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иначе
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
быть
,
BLANK
поскольку
BLANK
по
BLANK
мере
BLANK
роста
BLANK
числа
BLANK
храмов
BLANK
сокращается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
число
BLANK
их
BLANK
служителей
,
BLANK
живущих
BLANK
для
BLANK
и
BLANK
ради
BLANK
веры
,
BLANK
при
BLANK
неуклонно
BLANK
растущем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
числе
BLANK
предпочитающих
BLANK
жить
BLANK
за
BLANK
счет
BLANK
веры
.
BLANK
По
BLANK
сути
BLANK
дела
BLANK
сама
BLANK
вера
BLANK
(
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американскому
BLANK
образцу
)
BLANK
превращается
BLANK
в
BLANK
нечто
BLANK
полезное
BLANK
для
BLANK
ведения
BLANK
дела
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
бизнеса
)
BLANK
или
BLANK
карьерного
BLANK
роста
,
BLANK
нечто
BLANK
вроде
BLANK
тренда
,
BLANK
средства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирования
BLANK
и
BLANK
проталкивания
BLANK
имиджа
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
создается
BLANK
ситуация
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
когда
BLANK
при
BLANK
множестве
BLANK
храмов
,
BLANK
народ
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
найти
BLANK
истинной
BLANK
дороги
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ведущей
BLANK
к
BLANK
истинному
BLANK
храму
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
храм
.
BLANK
А
BLANK
такие
BLANK
дороги
,
BLANK
как
BLANK
известно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пролегают
BLANK
через
BLANK
души
BLANK
и
BLANK
сердца
BLANK
людей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
,
BLANK
иммиграция
,
BLANK
цивилизация
,
BLANK
конфессии
,
BLANK
религиозные
BLANK
учения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Имя
:
*
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
E
-
Mail
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
wink
BLANK
BLANK
BLANK
winked
BLANK
smile
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
am
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
belay
BLANK
BLANK
BLANK
feel
BLANK
BLANK
fellow
BLANK
laughing
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
lol
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
love
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
no
BLANK
BLANK
BLANK
recourse
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
request
BLANK
BLANK
sad
BLANK
BLANK
BLANK
tongue
BLANK
BLANK
wassat
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
crying
BLANK
BLANK
BLANK
what
BLANK
BLANK
bully
BLANK
BLANK
BLANK
angry
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Включите
BLANK
эту
BLANK
картинку
BLANK
для
BLANK
отображения
BLANK
кода
BLANK
безопасности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обновить
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
виден
BLANK
код
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Добавить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аль
-
Каида
,
BLANK
Арабская
BLANK
весна
,
BLANK
Афганистан
,
BLANK
Барак
BLANK
Обама
,
BLANK
Башар
BLANK
Асад
,
BLANK
Ближний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Восток
,
BLANK
Братья
-
мусульмане
,
BLANK
Великобритания
,
BLANK
Венесуэла
,
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Война
,
BLANK
Выборы
,
BLANK
Германия
,
BLANK
Грузия
,
BLANK
Дамаск
,
BLANK
Джон
BLANK
Керри
,
BLANK
ЕС
,
BLANK
Евросоюз
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Египет
,
BLANK
Израиль
,
BLANK
Индия
,
BLANK
Ирак
,
BLANK
Иран
,
BLANK
Италия
,
BLANK
КНДР
,
BLANK
КНР
,
BLANK
Канада
,
BLANK
Китай
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ливия
,
BLANK
МИД
BLANK
РФ
,
BLANK
Мали
,
BLANK
Мохаммед
BLANK
Мурси
,
BLANK
НАТО
,
BLANK
Николас
BLANK
Мадуро
,
BLANK
ООН
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оппозиция
,
BLANK
Пакистан
,
BLANK
Палестина
,
BLANK
Пан
BLANK
Ги
BLANK
Мун
,
BLANK
РФ
,
BLANK
Россия
,
BLANK
США
,
BLANK
Северная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Корея
,
BLANK
Сергей
BLANK
Лавров
,
BLANK
Сирия
,
BLANK
Совбез
BLANK
ООН
,
BLANK
Талибан
,
BLANK
Турция
,
BLANK
Уго
BLANK
Чавес
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украина
,
BLANK
Финансовый
BLANK
кризис
,
BLANK
Франция
,
BLANK
Южная
BLANK
Корея
,
BLANK
Япония
,
BLANK
беженцы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданская
BLANK
война
,
BLANK
жертвы
,
BLANK
исламисты
,
BLANK
коррупция
,
BLANK
президент
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентские
BLANK
выборы
,
BLANK
протесты
,
BLANK
теракт
,
BLANK
терроризм
,
BLANK
ядерная
BLANK
программа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Показать
BLANK
все
BLANK
теги
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2013
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пн
BLANK
Вт
BLANK
Ср
BLANK
Чт
BLANK
Пт
BLANK
Сб
BLANK
Вс
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
5
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
6
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
7
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
8
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
9
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
10
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
11
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
12
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
13
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
14
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
15
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
16
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
17
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
18
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
19
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
20
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
21
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
22
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
23
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
24
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
25
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
26
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
27
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
28
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
29
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
30
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
31
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2012
,
BLANK
Мир
BLANK
и
BLANK
Политика
BLANK
-
BLANK
все
BLANK
права
BLANK
защищены
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
сайта
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Адрес
BLANK
для
BLANK
корреспонденции
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
109012
,
BLANK
г
.
Москва
,
BLANK
ул
.
Никольская
,
BLANK
д
.
7
BLANK
ОПС
BLANK
№12
BLANK
,
BLANK
а
/
я
BLANK
47
,
BLANK
ООО
BLANK
"
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
журнала
BLANK
"
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
374
-
56
-
87
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
(
910
)
BLANK
404
-
01
-
19
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
pr@mir
-
politika
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подписка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рекламодателям
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
"
BLANK
-
BLANK
журнал
BLANK
о
BLANK
глобальных
BLANK
идеях
,
BLANK
определяющих
BLANK
будущее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
международной
BLANK
политики
.
BLANK
На
BLANK
наших
BLANK
страницах
BLANK
вы
BLANK
найдете
BLANK
актуальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новости
,
BLANK
важнейшие
BLANK
тренды
BLANK
и
BLANK
глубокую
BLANK
аналитику
BLANK
мировых
BLANK
политических
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальных
BLANK
и
BLANK
культурных
BLANK
процессов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
11
-
86
-
thumb
-
390
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Содержание
BLANK
Скачать
BLANK
PDF
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
номеров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
стартовой
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
добавить
BLANK
в
BLANK
избранное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НАЙТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Литстраница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
BLANK
|
BLANK
Регистрация
BLANK
|
BLANK
Напомнить
BLANK
пароль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здоровье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Технологии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шоу
-
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карьера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Недвижимость
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Развлечения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Эксклюзив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мода
BLANK
и
BLANK
Красота
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
mail
.
gif
]
BLANK
BLANK
отправить
BLANK
другу
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
print
.
gif
]
BLANK
BLANK
версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
24
.
03
.
2012
,
BLANK
02
:
00
RETURN
RETURN
Растущая
BLANK
исламская
BLANK
идентичность
BLANK
в
BLANK
Чечне
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разделы
BLANK
новостей
:
BLANK
[
icon
_
parts
.
gif
]
BLANK
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сержень
-
Юрт
,
BLANK
Чечня
BLANK
–
BLANK
15
-
летней
BLANK
Седе
BLANK
Махагиевой
BLANK
пришлось
BLANK
побороться
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
право
BLANK
носить
BLANK
хиджаб
,
BLANK
платок
,
BLANK
который
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
некоторых
BLANK
мусульман
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
носить
BLANK
женщины
BLANK
и
BLANK
девушки
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Сначала
BLANK
семья
BLANK
не
BLANK
позволяла
BLANK
мне
BLANK
его
BLANK
носить
»
,
BLANK
-
BLANK
сказала
BLANK
эта
BLANK
изящная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чеченская
BLANK
девушка
,
BLANK
повязывая
BLANK
вокруг
BLANK
головы
BLANK
и
BLANK
шеи
BLANK
платок
BLANK
пастельных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тонов
,
BLANK
скрывающий
BLANK
каждую
BLANK
прядь
BLANK
ее
BLANK
длинных
BLANK
каштановых
BLANK
волос
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Они
BLANK
сказали
,
BLANK
что
BLANK
я
BLANK
слишком
BLANK
молода
BLANK
для
BLANK
него
.
BLANK
Моя
BLANK
мать
BLANK
била
BLANK
меня
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сестру
,
BLANK
но
BLANK
мне
BLANK
было
BLANK
все
BLANK
равно
:
BLANK
я
BLANK
мусульманка
,
BLANK
я
BLANK
обязана
BLANK
носить
BLANK
его
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Половина
BLANK
девочек
BLANK
в
BLANK
девятом
BLANK
классе
,
BLANK
где
BLANK
учится
BLANK
Седа
,
BLANK
в
BLANK
чеченском
BLANK
BLANK
селе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сержень
-
Юрт
,
BLANK
расположенном
BLANK
недалеко
BLANK
от
BLANK
BLANK
Грозного
,
BLANK
BLANK
теперь
BLANK
носит
BLANK
хиджаб
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
очень
BLANK
отличается
BLANK
от
BLANK
местных
BLANK
традиций
.
BLANK
Раньше
BLANK
в
BLANK
Чечне
BLANK
замужние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщины
BLANK
покрывали
BLANK
головы
BLANK
маленьким
BLANK
треугольным
BLANK
платком
,
BLANK
символизирующим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
и
BLANK
скромность
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
эти
BLANK
девушки
BLANK
стали
BLANK
частью
BLANK
новой
BLANK
тенденции
,
BLANK
появившейся
BLANK
в
BLANK
республике
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
прошли
BLANK
две
BLANK
войны
BLANK
и
BLANK
выросла
BLANK
приверженность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
традициям
BLANK
мусульман
-
фундаменталистов
.
BLANK
BLANK
Некоторые
BLANK
мусульмане
BLANK
борются
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этим
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Я
BLANK
не
BLANK
хотела
,
BLANK
чтобы
BLANK
они
BLANK
носили
BLANK
хиджаб
.
BLANK
Я
BLANK
спорила
,
BLANK
кричала
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
била
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
»
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
Роза
BLANK
Махагиева
,
BLANK
45
-
летняя
BLANK
мать
BLANK
Седы
,
BLANK
чьи
BLANK
три
BLANK
дочери
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одеваются
BLANK
в
BLANK
свободные
BLANK
и
BLANK
скромные
BLANK
одеяния
.
BLANK
«
Мой
BLANK
муж
BLANK
был
BLANK
против
BLANK
меня
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
:
BLANK
«
Если
BLANK
ты
BLANK
не
BLANK
позволишь
BLANK
им
BLANK
это
BLANK
носить
,
BLANK
я
BLANK
заставлю
BLANK
тебя
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
надеть
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Несмотря
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
ислам
BLANK
впервые
BLANK
появился
BLANK
на
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
BLANK
около
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
500
BLANK
лет
BLANK
назад
,
BLANK
практиковать
BLANK
его
BLANK
стало
BLANK
сложно
BLANK
в
BLANK
десятилетия
BLANK
религиозных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
репрессий
BLANK
при
BLANK
коммунистическом
BLANK
режиме
BLANK
.
BLANK
Сейчас
BLANK
в
BLANK
мечетях
BLANK
каждый
BLANK
день
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полно
BLANK
молящихся
,
BLANK
а
BLANK
хиджабы
BLANK
становятся
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
популярными
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Многие
BLANK
чеченцы
BLANK
приветствуют
BLANK
возрождение
BLANK
ислама
BLANK
после
BLANK
почти
BLANK
двух
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
десятилетий
BLANK
жестокой
BLANK
войны
BLANK
против
BLANK
российских
BLANK
войск
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
погибли
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
примерно
BLANK
200
BLANK
тысяч
BLANK
чеченцев
.
BLANK
Для
BLANK
молодых
BLANK
чеченцев
BLANK
ислам
BLANK
становится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
краеугольным
BLANK
камнем
BLANK
идентичности
,
BLANK
замещающим
BLANK
ужасы
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пережили
,
BLANK
будучи
BLANK
беженцами
,
BLANK
живя
BLANK
в
BLANK
палатках
BLANK
и
BLANK
брошенных
BLANK
магазинах
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соседних
BLANK
республиках
,
BLANK
Дагестане
BLANK
и
BLANK
Ингушетии
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Это
BLANK
поколение
BLANK
потеряло
BLANK
свое
BLANK
детство
BLANK
в
BLANK
войне
»
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
имам
BLANK
Ясраэль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аюбов
BLANK
из
BLANK
Сержень
-
Юрта
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
проживает
BLANK
около
BLANK
пяти
BLANK
тысяч
BLANK
жителей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
пять
BLANK
мечетей
.
BLANK
«
Их
BLANK
образование
BLANK
было
BLANK
прервано
,
BLANK
и
BLANK
они
BLANK
буквально
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одну
BLANK
ночь
BLANK
повзрослели
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
когда
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
об
BLANK
исламе
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
молодежь
BLANK
гораздо
BLANK
лучше
BLANK
образована
BLANK
и
BLANK
старательна
,
BLANK
чем
BLANK
предыдущее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поколение
»
.
BLANK
С
BLANK
момента
BLANK
своего
BLANK
назначения
BLANK
Кремлем
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
году
BLANK
чеченский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лидер
BLANK
35
-
летний
BLANK
Рамзан
BLANK
Кадыров
BLANK
агрессивно
BLANK
пытается
BLANK
представить
BLANK
Чечню
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
новый
BLANK
многообещающий
BLANK
мусульманский
BLANK
регион
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
ведет
BLANK
агрессивную
BLANK
кампанию
BLANK
по
BLANK
продвижению
BLANK
ислама
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
укреплению
BLANK
чеченских
BLANK
традиций
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Везде
BLANK
в
BLANK
республике
BLANK
появились
BLANK
десятки
BLANK
мечетей
BLANK
и
BLANK
исламских
BLANK
организаций
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
время
BLANK
как
BLANK
телеканалы
BLANK
увеличивают
BLANK
количество
BLANK
программ
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посвящены
BLANK
чеченской
BLANK
исламской
BLANK
идентичности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Чечня
BLANK
сейчас
BLANK
активно
BLANK
позиционирует
BLANK
себя
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
как
BLANK
относительно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
автономная
BLANK
часть
BLANK
России
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
как
BLANK
мусульманский
BLANK
центр
»
,
BLANK
-
BLANK
заявил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российский
BLANK
аналитик
BLANK
Николай
BLANK
Петров
BLANK
из
BLANK
Московского
BLANK
Карнеги
-
центра
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Несмотря
BLANK
на
BLANK
предписанное
BLANK
российским
BLANK
законом
BLANK
разделение
BLANK
церкви
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государства
,
BLANK
чеченские
BLANK
школы
BLANK
теперь
BLANK
обязаны
BLANK
продвигать
BLANK
ислам
.
BLANK
Почти
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каждой
BLANK
школе
BLANK
есть
BLANK
комнаты
BLANK
для
BLANK
молитв
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
жесткие
BLANK
правила
BLANK
формы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одежды
,
BLANK
которые
BLANK
вынуждают
BLANK
всех
BLANK
школьниц
BLANK
покрывать
BLANK
головы
BLANK
в
BLANK
учебных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заведениях
.
BLANK
Многие
BLANK
не
BLANK
приветствуют
BLANK
это
BLANK
распоряжение
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Я
BLANK
не
BLANK
понимаю
BLANK
его
BLANK
смысл
.
BLANK
Ничего
BLANK
не
BLANK
меняется
,
BLANK
если
BLANK
ты
BLANK
покрываешь
BLANK
голову
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
школе
»
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
14
-
летняя
BLANK
Хадижад
BLANK
Баршигова
,
BLANK
которой
BLANK
нравится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слушать
BLANK
поп
-
музыку
BLANK
и
BLANK
смотреть
BLANK
американские
BLANK
комедии
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Процесс
BLANK
исламизации
BLANK
изначально
BLANK
был
BLANK
добровольным
.
BLANK
Женщины
,
BLANK
носившие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
платок
BLANK
на
BLANK
голове
,
BLANK
поощрялись
BLANK
подарками
.
BLANK
Теперь
BLANK
все
BLANK
женщины
BLANK
и
BLANK
девушки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вне
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
религии
,
BLANK
должны
BLANK
соблюдать
BLANK
исламские
BLANK
нормы
BLANK
одежды
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственных
BLANK
школах
BLANK
и
BLANK
зданиях
,
BLANK
покрывая
BLANK
голову
,
BLANK
нося
BLANK
одежду
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
длинными
BLANK
рукавами
BLANK
и
BLANK
юбки
BLANK
BLANK
ниже
BLANK
колена
.
BLANK
Те
,
BLANK
которые
BLANK
не
BLANK
соблюдают
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нормы
,
BLANK
оказываются
BLANK
объектами
BLANK
преследования
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
прошлом
BLANK
году
BLANK
организация
BLANK
Human
BLANK
Rights
BLANK
Watch
BLANK
опубликовала
BLANK
отчет
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
котором
BLANK
сообщается
BLANK
о
BLANK
резком
BLANK
росте
BLANK
числа
BLANK
нападений
BLANK
на
BLANK
женщин
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непокрытой
BLANK
головой
.
BLANK
Женщины
BLANK
сообщали
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
подвергались
BLANK
нападками
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
-
BLANK
даже
BLANK
атакам
BLANK
физического
BLANK
характера
BLANK
за
BLANK
несоблюдение
BLANK
исламских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
норм
BLANK
одежды
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
алкоголь
BLANK
почти
BLANK
запрещен
,
BLANK
BLANK
и
BLANK
власти
BLANK
приветствуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многоженство
.
BLANK
Разделенные
BLANK
по
BLANK
половому
BLANK
признаку
BLANK
парикмахерские
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спортивные
BLANK
залы
BLANK
становятся
BLANK
нормой
.
BLANK
Многие
BLANK
мусульмане
BLANK
здесь
BLANK
протестуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
называют
BLANK
неправильным
BLANK
прочтением
BLANK
исламских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Не
BLANK
все
BLANK
хорошо
BLANK
отреагировали
»
,
BLANK
-
BLANK
заявила
BLANK
20
-
летняя
BLANK
учительница
BLANK
Малика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тарамова
.
BLANK
«
Существуют
BLANK
слухи
,
BLANK
что
BLANK
всем
BLANK
учителям
BLANK
теперь
BLANK
придется
BLANK
носить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хиджаб
.
BLANK
Мои
BLANK
родители
BLANK
сказали
,
BLANK
что
BLANK
заставят
BLANK
меня
BLANK
уйти
BLANK
с
BLANK
работы
,
BLANK
если
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случится
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
спортзале
BLANK
школы
,
BLANK
где
BLANK
учится
BLANK
Седа
,
BLANK
группа
BLANK
мальчиков
BLANK
играет
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
баскетбол
,
BLANK
пока
BLANK
четыре
BLANK
девочки
BLANK
в
BLANK
длинных
BLANK
юбках
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
покрытыми
BLANK
головами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безучастно
BLANK
смотрят
BLANK
на
BLANK
них
BLANK
с
BLANK
боковой
BLANK
линии
.
BLANK
«
Девочки
,
BLANK
не
BLANK
стойте
BLANK
там
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
просто
BLANK
так
»
,
BLANK
-
BLANK
кричит
BLANK
Ваха
BLANK
Джамарзаев
,
BLANK
учитель
BLANK
физкультуры
.
BLANK
«
Давайте
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
давайте
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Седа
BLANK
и
BLANK
три
BLANK
другие
BLANK
девочки
BLANK
хихикают
,
BLANK
пропуская
BLANK
очередной
BLANK
урок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
физкультуры
,
BLANK
чтобы
BLANK
посплетничать
.
BLANK
«
Учить
BLANK
их
BLANK
становится
BLANK
все
BLANK
сложнее
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
BLANK
Джамарзаев
.
BLANK
«
Девочки
BLANK
не
BLANK
хотят
BLANK
носить
BLANK
спортивные
BLANK
костюмы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
находясь
BLANK
рядом
BLANK
с
BLANK
мальчиками
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
них
BLANK
они
BLANK
чувствуют
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некомфортно
.
BLANK
Такого
BLANK
раньше
BLANK
не
BLANK
было
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
школьной
BLANK
столовой
BLANK
девочки
BLANK
обсуждают
BLANK
мальчиков
BLANK
и
BLANK
ислам
.
BLANK
У
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
амбиции
BLANK
поступить
BLANK
в
BLANK
университет
BLANK
или
BLANK
построить
BLANK
карьеру
.
BLANK
Тем
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
менее
,
BLANK
все
BLANK
они
BLANK
встречаются
BLANK
с
BLANK
мальчиками
,
BLANK
которые
BLANK
являются
BLANK
«
истинными
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мы
BLANK
тайно
BLANK
встречаемся
»
,
BLANK
-
BLANK
BLANK
тихо
BLANK
сообщила
BLANK
15
-
летняя
BLANK
Хеди
BLANK
Кончиева
.
BLANK
«
Нам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравятся
BLANK
мальчики
,
BLANK
но
BLANK
мы
BLANK
следуем
BLANK
правилам
BLANK
ислама
.
BLANK
Аллах
BLANK
отблагодарит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нас
BLANK
в
BLANK
следующей
BLANK
жизни
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
BLANK
новости
:
BLANK
[
icon
_
agency
.
gif
]
BLANK
BLANK
ИноСМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
їїїїїїї
BLANK
їїїїїїї
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
BLANK
(
0
)
BLANK
Просмотров
BLANK
(
1636
)
BLANK
Голосов
BLANK
(
0
)
BLANK
Средняя
BLANK
оценка
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
vote
-
0
.
gif
]
BLANK
КОММЕНТИРОВАТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Имя
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осталось
:
BLANK
1000
BLANK
символов
BLANK
*
BLANK
Комментарий
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обновить
BLANK
[
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
КОММЕНТАРИИ
RETURN
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можно
BLANK
ли
BLANK
«
излечить
»
BLANK
радикальных
BLANK
исламистов
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
велосипеде
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
Турции
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
исламизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закат
BLANK
«
партии
BLANK
жуликов
BLANK
и
BLANK
воров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пн
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
—
BLANK
спонсор
BLANK
белорусской
BLANK
армии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
03
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
протестует
BLANK
в
BLANK
Турции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Испания
BLANK
за
BLANK
интеграцию
BLANK
Украины
BLANK
в
BLANK
Евросоюз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Черный
BLANK
список
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Турецкий
BLANK
блогер
BLANK
о
BLANK
жестокости
BLANK
полиции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
может
BLANK
завести
BLANK
турецкая
BLANK
весна
?
RETURN
RETURN
ПОСЛЕДНИЕ
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
17
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бойцовские
BLANK
собаки
BLANK
—
BLANK
живое
BLANK
оружие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кличко
BLANK
доверил
BLANK
партийную
BLANK
кассу
BLANK
«
лузеру
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Китайский
BLANK
аппарат
BLANK
впервые
BLANK
сел
BLANK
на
BLANK
Луну
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Политический
BLANK
демарш
BLANK
финансового
BLANK
банкрота
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Три
BLANK
сценария
BLANK
экономических
BLANK
последствий
BLANK
политического
BLANK
кризиса
BLANK
-
BLANK
эксперты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
участники
BLANK
двух
BLANK
майданов
BLANK
говорят
BLANK
друг
BLANK
с
BLANK
другом
,
BLANK
но
.
.
.
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кордоны
BLANK
милиции
BLANK
и
BLANK
грузовиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аналитики
BLANK
подсчитали
BLANK
потери
BLANK
от
BLANK
ЕвроМайдана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
журналисты
BLANK
спасли
BLANK
молодую
BLANK
пару
BLANK
от
BLANK
пьяных
BLANK
ВВшников
:
BLANK
«
Я
BLANK
тебя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
найду
BLANK
с#ка
»
BLANK
(
видео
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
15
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Янукович
BLANK
уже
BLANK
уволил
BLANK
Сивковича
BLANK
и
BLANK
Попова
BLANK
за
BLANK
разгон
BLANK
Майдана
BLANK
30
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
13
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Янукович
BLANK
нашел
BLANK
«
стрелочников
»
BLANK
разгона
BLANK
Евромайдана
RETURN
RETURN
Последние
BLANK
публикации
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
42
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Євромайдан
»
BLANK
засвідчив
BLANK
нікчемність
BLANK
Яценюка
,
BLANK
Тягнибока
BLANK
і
BLANK
Кличка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
36
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гроші
BLANK
Євромайдану
BLANK
розсварили
BLANK
Данилюка
BLANK
і
BLANK
Пашинського
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
21
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Недвижимость
BLANK
Подмосковья
BLANK
вышла
BLANK
из
BLANK
тени
:
BLANK
чем
BLANK
обусловлен
BLANK
рост
BLANK
и
BLANK
как
BLANK
долго
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
он
BLANK
продлится
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
20
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
.
Карпунцов
BLANK
знає
,
BLANK
як
BLANK
манію
BLANK
переслідування
BLANK
перетворити
BLANK
на
BLANK
піар
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
20
:
06
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Більшість
BLANK
бютівців
BLANK
проти
BLANK
розколу
BLANK
країни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
18
:
47
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Спецназ
BLANK
нардепа
BLANK
Г
.
Москаля
BLANK
оказался
BLANK
крымскими
BLANK
боевиками
BLANK
или
BLANK
израильским
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
из
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
15
:
23
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Где
BLANK
мои
BLANK
сучки
?
!
BLANK
Или
BLANK
Кличковская
BLANK
стрижка
BLANK
в
BLANK
стиле
BLANK
«
сутенёр
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
15
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МА
BLANK
ROIF
BLANK
Expert
:
BLANK
экспорт
BLANK
отечественного
BLANK
технического
BLANK
углерода
BLANK
ежегодно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
увеличивается
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вышел
BLANK
четвертый
BLANK
номер
BLANK
журнала
BLANK
«
Capital
BLANK
Ideas
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
13
:
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Москва
BLANK
–
BLANK
Люксембург
:
BLANK
расширение
BLANK
взаимовыгодного
BLANK
сотрудничества
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
BLANK
на
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
кино
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
banner3
.
gif
]
BLANK
[
novasich
.
gif
]
BLANK
bigmir
)
net
BLANK
TOP
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#ТИА
:
BLANK
События
BLANK
дня
BLANK
ТИА
:
BLANK
Новости
BLANK
ТИА
:
BLANK
Народные
BLANK
новости
BLANK
ТИА
:
BLANK
Новости
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
видео
BLANK
ТИА
:
BLANK
Пресс
-
конференции
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
BLANK
tvernews
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
14
BLANK
декабря
BLANK
суббота
BLANK
21
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logo
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВКонтакте
BLANK
Facebook
BLANK
Twitter
BLANK
Печать
BLANK
Мобильная
BLANK
версия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Погода
BLANK
в
BLANK
Твери
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
5°
BLANK
|
BLANK
малообл
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
завтра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
12°
BLANK
|
BLANK
малообл
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Курсы
BLANK
валют
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
USD
:
BLANK
32
.
87
BLANK
|
BLANK
EUR
:
BLANK
45
.
19
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
завтра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
USD
:
BLANK
32
.
87
BLANK
|
BLANK
EUR
:
BLANK
45
.
19
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
Сообщить
BLANK
об
BLANK
ошибке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пожалуйста
,
BLANK
включите
BLANK
поддержку
BLANK
JavaScript
BLANK
и
BLANK
cookie
BLANK
в
BLANK
вашем
BLANK
браузере
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чтобы
BLANK
использовать
BLANK
все
BLANK
возможности
BLANK
сайта
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вход
BLANK
в
BLANK
сообщество
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Зарегистрируйтесь
,
BLANK
если
BLANK
вы
BLANK
еще
BLANK
не
BLANK
состоите
BLANK
в
BLANK
сообществе
BLANK
tvernews
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
РАЗДЕЛЫ
BLANK
САЙТА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
КАТЕГОРИИ
BLANK
НОВОСТЕЙ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
СПЕЦПРОЕКТЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ДОСКА
BLANK
ПОЧЕТА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПОИСК
BLANK
ПО
BLANK
САЙТУ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Газета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Генплан
BLANK
Твери
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Народные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Блоги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Пресс
-
конференции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Каталог
-
справочник
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ФОТОРЕПОРТАЖ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ВЫБОРЫ
BLANK
в
BLANK
ТГД
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Интервью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здравоохранение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ЖКХ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Транспорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Криминал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тверские
BLANK
земляки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПАРЛАМЕНТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Любимая
BLANK
дача
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Я
BLANK
люблю
BLANK
Тверь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
героях
BLANK
былых
BLANK
времен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проект
BLANK
"
Соседи
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новогоднее
BLANK
настроение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Выборы
-
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Жалобная
BLANK
книга
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фотоконкурс
BLANK
на
BLANK
ТИА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подари
BLANK
улыбку
BLANK
ребенку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Доска
BLANK
объявлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Депутаты
BLANK
2012
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Найти
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пример
:
BLANK
экологи
RETURN
RETURN
Блоги
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
списку
BLANK
всех
BLANK
блогов
RETURN
RETURN
Конструктивные
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Давайте
BLANK
действовать
BLANK
вместе
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
лента
BLANK
последних
BLANK
записей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
подробнее
BLANK
о
BLANK
блоге
BLANK
и
BLANK
авторе
RETURN
RETURN
Что
BLANK
такое
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
14
:
08
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
известно
,
BLANK
завтра
,
BLANK
5
BLANK
декабря
,
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
состоится
BLANK
общероссийский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форум
BLANK
ОНФ
,
BLANK
центральным
BLANK
событием
BLANK
которого
BLANK
станет
BLANK
программное
BLANK
выступление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президента
BLANK
России
.
BLANK
Любопытную
BLANK
статью
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
опубликовала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Независимая
BLANK
газета
»
,
BLANK
отмечая
,
BLANK
что
BLANK
глава
BLANK
государства
,
BLANK
как
BLANK
ожидается
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назовет
BLANK
приоритеты
BLANK
фронтовой
BLANK
жизни
BLANK
на
BLANK
ближайшую
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
отдаленную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспективу
.
BLANK
Как
BLANK
выяснила
BLANK
«
НГ
»
,
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
ОНФ
BLANK
будут
BLANK
обсуждаться
BLANK
вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кадровой
BLANK
политики
BLANK
государства
.
BLANK
У
BLANK
фронтовиков
BLANK
свой
BLANK
счет
,
BLANK
и
BLANK
немалый
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководителям
-
единороссам
,
BLANK
успевшим
BLANK
себя
BLANK
скомпрометировать
.
BLANK
Кадровая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тысяча
BLANK
экс
-
президента
BLANK
Дмитрия
BLANK
Медведева
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
пригодившаяся
BLANK
Путину
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
активно
BLANK
замещается
BLANK
фронтовым
BLANK
призывом
,
BLANK
которому
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поручено
BLANK
сформировать
BLANK
идею
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОНФ
,
BLANK
и
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
будет
BLANK
говориться
BLANK
на
BLANK
форуме
,
BLANK
сегодня
BLANK
рассматривается
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дополнительная
BLANK
кадровая
BLANK
скамейка
BLANK
для
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
.
BLANK
На
BLANK
этой
BLANK
скамье
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщил
BLANK
«
НГ
»
BLANK
генеральный
BLANK
директор
BLANK
Центра
BLANK
политической
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алексей
BLANK
Мухин
,
BLANK
будут
BLANK
располагаться
BLANK
люди
,
BLANK
«
не
BLANK
вызывающие
BLANK
раздражения
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
»
:
BLANK
«
Фронтовики
BLANK
пополнят
BLANK
ряды
BLANK
высших
BLANK
чиновников
BLANK
и
BLANK
депутатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следующей
BLANK
Думы
,
BLANK
займут
BLANK
места
BLANK
в
BLANK
региональных
BLANK
законодательных
BLANK
собраниях
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опыт
BLANK
уже
BLANK
есть
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Единороссам
BLANK
могут
BLANK
припомнить
BLANK
прегрешения
BLANK
последнего
BLANK
времени
.
BLANK
Например
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обвинение
BLANK
в
BLANK
коррупции
,
BLANK
предъявленное
BLANK
астраханскому
BLANK
мэру
BLANK
Михаилу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столярову
.
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
Алексея
BLANK
Мухина
,
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
могут
BLANK
быть
BLANK
подвергнуты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жесткой
BLANK
критике
BLANK
региональные
BLANK
начальники
,
BLANK
не
BLANK
оправдавшие
BLANK
надежд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководства
BLANK
страны
.
BLANK
Главным
BLANK
образом
BLANK
те
,
BLANK
кто
BLANK
обозначен
BLANK
в
BLANK
первой
BLANK
тройке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антирейтинга
BLANK
губернаторов
BLANK
Центра
BLANK
политической
BLANK
информации
:
BLANK
глава
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
администрации
BLANK
Волгоградской
BLANK
области
BLANK
Сергей
BLANK
Боженов
,
BLANK
губернатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Челябинской
BLANK
области
BLANK
Михаил
BLANK
Юревич
BLANK
и
BLANK
глава
BLANK
Санкт
-
Петербурга
BLANK
Георгий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полтавченко
BLANK
(
двое
BLANK
последних
BLANK
–
BLANK
медведевский
BLANK
призыв
BLANK
2010
BLANK
и
BLANK
2011
BLANK
годов
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смена
BLANK
кадровых
BLANK
скамеек
BLANK
–
BLANK
явление
BLANK
для
BLANK
России
BLANK
привычное
.
BLANK
Кто
BLANK
помнит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
о
BLANK
кадровой
BLANK
тысяче
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
«
золотой
BLANK
сотне
»
BLANK
бывшего
BLANK
президента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медведева
?
BLANK
А
BLANK
ведь
BLANK
в
BLANK
декабре
BLANK
2008
-
го
BLANK
именно
BLANK
этих
BLANK
людей
BLANK
называли
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
–
BLANK
фронтовиков
,
BLANK
будущей
BLANK
элитой
BLANK
страны…
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Владимир
BLANK
Путин
,
BLANK
произведя
BLANK
такой
BLANK
мозговой
BLANK
штурм
,
BLANK
хочет
BLANK
услышать
BLANK
целый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ряд
BLANK
идей
,
BLANK
которые
BLANK
в
BLANK
дальнейшем
BLANK
будут
BLANK
сложены
BLANK
в
BLANK
концепцию
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
,
BLANK
–
BLANK
сказал
BLANK
«
НГ
»
BLANK
Алексей
BLANK
Мухин
.
BLANK
–
BLANK
Эти
BLANK
тезисы
BLANK
станут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основанием
BLANK
для
BLANK
концепции
,
BLANK
которая
BLANK
будет
BLANK
презентована
BLANK
как
BLANK
глас
BLANK
народа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сейчас
BLANK
сознательно
BLANK
не
BLANK
даются
BLANK
какие
-
то
BLANK
определенные
BLANK
направления
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выработанные
BLANK
идеи
BLANK
стали
BLANK
именно
BLANK
продуктом
BLANK
народного
BLANK
творчества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народного
BLANK
сознания
BLANK
–
BLANK
коллективного
BLANK
сознательного
»
.
BLANK
Ни
BLANK
одна
BLANK
партия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркивает
BLANK
эксперт
,
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
BLANK
не
BLANK
дала
BLANK
ответа
BLANK
на
BLANK
вопрос
,
BLANK
что
BLANK
собой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляет
BLANK
эта
BLANK
самая
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Форум
BLANK
Народного
BLANK
фронта
BLANK
призван
BLANK
продемонстрировать
BLANK
новую
BLANK
роль
BLANK
ОНФ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
политике
.
BLANK
Ясно
,
BLANK
что
BLANK
именно
BLANK
на
BLANK
него
BLANK
будет
BLANK
опираться
BLANK
Владимир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
,
BLANK
если
BLANK
пойдет
BLANK
на
BLANK
следующие
BLANK
президентские
BLANK
выборы
.
BLANK
Как
BLANK
сообщил
BLANK
«
НГ
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информированный
BLANK
источник
,
BLANK
президент
BLANK
станет
BLANK
самовыдвиженцем
,
BLANK
и
BLANK
ему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нетрудно
BLANK
будет
BLANK
собрать
BLANK
2
BLANK
млн
BLANK
подписей
.
BLANK
Источник
BLANK
предположил
,
BLANK
что
BLANK
лидер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЕР
BLANK
Дмитрий
BLANK
Медведев
BLANK
«
тоже
,
BLANK
возможно
,
BLANK
будет
BLANK
участвовать
BLANK
в
BLANK
выборах
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кстати
,
BLANK
единороссы
BLANK
сейчас
BLANK
пытаются
BLANK
проникнуть
BLANK
в
BLANK
Народный
BLANK
фронт
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пойти
BLANK
на
BLANK
выборы
BLANK
в
BLANK
будущую
BLANK
Думу
BLANK
по
BLANK
одномандатным
BLANK
округам
.
BLANK
И
BLANK
местные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
,
BLANK
подчеркивают
BLANK
эксперты
BLANK
«
НГ
»
,
BLANK
особо
BLANK
от
BLANK
них
BLANK
не
BLANK
отбиваются
:
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
фронтовиков
BLANK
кадровая
BLANK
скамейка
BLANK
не
BLANK
слишком
BLANK
длинная
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Текст
BLANK
публикации
BLANK
тут
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
ng
.
ru
/
politics
/
2013
-
12
-
03
/
1
_
putin
.
html
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
такое
BLANK
эта
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
?
BLANK
В
BLANK
чем
BLANK
она
?
BLANK
У
BLANK
наших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соседей
BLANK
в
BLANK
Незалежной
BLANK
–
BLANK
бунт
BLANK
или
BLANK
попытка
BLANK
ее
BLANK
найти
?
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
Бирюлево
?
BLANK
А
BLANK
BLANK
идея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
BLANK
И
BLANK
стоит
BLANK
ли
BLANK
вообще
BLANK
ее
,
BLANK
эту
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
искать
?
BLANK
Может
,
BLANK
заняться
BLANK
более
BLANK
прагматичными
BLANK
и
BLANK
BLANK
актуальными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делами
?
BLANK
Законами
BLANK
и
BLANK
экономикой
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Нашел
BLANK
в
BLANK
сети
BLANK
любопытное
BLANK
и
BLANK
очень
BLANK
короткое
BLANK
высказывание
.
BLANK
По
BLANK
мнению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизвестного
BLANK
блогера
,
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осознание
BLANK
себя
BLANK
человеком
BLANK
той
,
BLANK
или
BLANK
иной
BLANK
национальности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отношение
BLANK
себя
BLANK
к
BLANK
той
BLANK
или
BLANK
иной
BLANK
национальной
BLANK
культуре
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Характеризует
BLANK
степень
BLANK
развития
BLANK
личности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
умение
BLANK
отличить
BLANK
национализм
BLANK
от
BLANK
нацизма
,
BLANK
а
BLANK
патриотизм
BLANK
от
BLANK
идиотизма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неоднозначно
BLANK
указывают
BLANK
на
BLANK
слабость
BLANK
этой
BLANK
самой
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
постсоветском
BLANK
пространстве
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Со
BLANK
временем
BLANK
пройдёт
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кстати
BLANK
–
BLANK
любопытная
BLANK
концовка
BLANK
у
BLANK
BLANK
публикации
BLANK
НГ
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Форум
BLANK
Народного
BLANK
фронта
BLANK
станет
BLANK
проводником
BLANK
социально
BLANK
ориентированной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
Кремля
,
BLANK
направленной
BLANK
на
BLANK
поддержку
BLANK
патерналистски
BLANK
настроенной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
электората
.
BLANK
У
BLANK
этой
BLANK
политики
BLANK
есть
BLANK
слабое
BLANK
звено
:
BLANK
ухудшение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
материального
BLANK
положения
BLANK
и
BLANK
морального
BLANK
самочувствия
BLANK
граждан
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
побудить
BLANK
их
BLANK
к
BLANK
сравнению
BLANK
старой
,
BLANK
единороссовской
,
BLANK
и
BLANK
новой
,
BLANK
фронтовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элит
.
BLANK
И
BLANK
заметить
BLANK
полное
BLANK
отсутствие
BLANK
различий
»
RETURN
RETURN
Оцените
BLANK
новость
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Метки
BLANK
онф
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
новости
RETURN
RETURN
Комментарии
BLANK
(
24
)
BLANK
[
progress
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
идея
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
-
BLANK
фейк
,
BLANK
такое
BLANK
предложение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
наберет
BLANK
2\3
BLANK
голосов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
в
BLANK
КПРФ
BLANK
коммунисты
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бунт
BLANK
или
BLANK
попытка
BLANK
ее
BLANK
найти
?
BLANK
-
BLANK
проявление
BLANK
желания
BLANK
жить
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
более
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
Бирюлево
?
BLANK
-
BLANK
посыл
BLANK
власти
BLANK
о
BLANK
перегибах
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
передел
BLANK
собственности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Законами
BLANK
и
BLANK
экономикой
?
BLANK
-
BLANK
да
,
BLANK
но
BLANK
чиновник
BLANK
должен
BLANK
быть
BLANK
патриотом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
точнее
BLANK
связывать
BLANK
будущее
BLANK
своих
BLANK
потомков
BLANK
с
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
?
BLANK
-
BLANK
каждый
BLANK
легко
BLANK
определит
BLANK
кто
BLANK
он
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
это
BLANK
дело
BLANK
добровольное
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
много
BLANK
социологов
,
BLANK
пусть
BLANK
прогнозируют
BLANK
поведение
BLANK
людей
BLANK
в
BLANK
момент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вторжения
BLANK
внешних
BLANK
сил
.
BLANK
Вот
BLANK
и
BLANK
поймем
BLANK
кто
BLANK
патриот
,
BLANK
а
BLANK
кто
BLANK
нет
,
BLANK
уверяю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
о
BLANK
национальности
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
главный
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
16
:
00
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
4
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
А
BLANK
идея
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
-
BLANK
фейк
,
BLANK
такое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предложение
BLANK
не
BLANK
наберет
BLANK
2\3
BLANK
голосов
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ещё
BLANK
какнаберёт
!
BLANK
Вот
BLANK
вам
BLANK
"
+
"
BLANK
один
BLANK
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
tvernews
.
ru
/
news
/
163693
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
17
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
фракция
BLANK
КПРФ
BLANK
-
BLANK
92
BLANK
голоса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
минимум
BLANK
72
BLANK
депутат
BLANK
мусульман
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
уже
BLANK
не
BLANK
хватает
BLANK
14
BLANK
голосов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
буддисты
BLANK
и
BLANK
иудеи
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
11
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Минус
BLANK
один
BLANK
мусульманин
.
BLANK
Вчера
BLANK
у
BLANK
депутата
BLANK
ГД
BLANK
от
BLANK
Чечни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Делимханова
BLANK
(
BLANK
фракция
BLANK
ЕР
)
BLANK
,
BLANK
до
BLANK
этого
BLANK
находящегося
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Международном
BLANK
розыске
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
Интерпола
,
BLANK
откуда
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
BLANK
надеюсь
BLANK
,
BLANK
не
BLANK
из
BLANK
задницы
)
BLANK
выпал
BLANK
золотой
BLANK
пистолет
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вряд
BLANK
ли
BLANK
теперь
BLANK
он
BLANK
будет
BLANK
выступать
BLANK
против
BLANK
инициатив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Путина
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
37
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
phils
BLANK
phils
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
пистолет
,
BLANK
это
BLANK
выпал
BLANK
из
BLANK
него
BLANK
лут
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
01
:
23
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
1
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Извините
,
BLANK
но
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
понял
.
BLANK
Каким
BLANK
образом
BLANK
желание
BLANK
Путина
BLANK
уйти
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
личной
BLANK
ответственности
BLANK
за
BLANK
положение
BLANK
страны
BLANK
сменой
BLANK
у
BLANK
"
корыта
"
BLANK
одних
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поросят
BLANK
другими
BLANK
связано
BLANK
с
BLANK
национаональной
BLANK
самоидентичностью
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
слову
,
BLANK
с
BLANK
национальной
BLANK
самоидентичностью
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
всё
BLANK
хорошо
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Татарстане
BLANK
рулят
BLANK
татары
,
BLANK
в
BLANK
Башкортостане
BLANK
-
BLANK
башкиры
,
BLANK
в
BLANK
Чечне
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
чеченцы
,
BLANK
в
BLANK
Ингушетии
BLANK
-
BLANK
ингуши
,
BLANK
в
BLANK
Бурятии
BLANK
-
BLANK
буряты
,
BLANK
в
BLANK
Чувашии
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
чуваши
,
BLANK
в
BLANK
Калмыкии
BLANK
-
BLANK
калмыки
.
BLANK
Дальше
BLANK
перечислять
?
BLANK
И
,
BLANK
приведенное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вами
,
BLANK
высказывание
BLANK
неизвестного
BLANK
блогера
BLANK
великолепно
BLANK
работает
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
современной
BLANK
России
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ах
,
BLANK
да
BLANK
-
BLANK
эти
BLANK
русские
.
.
.
BLANK
Упс
,
BLANK
для
BLANK
них
BLANK
есть
BLANK
понятие
BLANK
"
толерантность
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
особо
BLANK
упёртых
BLANK
-
BLANK
"
патриотизм
"
BLANK
и
BLANK
уголовная
BLANK
ответственность
.
BLANK
Одним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
словом
,
BLANK
-
BLANK
молчать
!
BLANK
Терпеть
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
Вам
BLANK
и
BLANK
ответ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
19
:
21
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
13
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
2
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
вы
BLANK
терпите
?
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
19
:
36
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Там
BLANK
же
BLANK
и
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
вы
,
BLANK
только
BLANK
периодически
,
BLANK
-
BLANK
джамшутки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
овощные
BLANK
базы
,
BLANK
ларьки
,
BLANK
такси
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ах
,
BLANK
да
.
.
.
BLANK
вы
BLANK
же
BLANK
патриот
BLANK
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
петручо
BLANK
(
BLANK
совсем
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
патриотический
BLANK
ник
,
BLANK
более
BLANK
того
BLANK
-
BLANK
итало
-
фашистский
)
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Дагестанне
BLANK
хотите
BLANK
съездить
BLANK
потрудиться
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводике
?
BLANK
Обещают
BLANK
платить
BLANK
не
BLANK
плохо
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
14
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
1
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
меня
BLANK
и
BLANK
здесь
BLANK
обманывают
,
BLANK
и
BLANK
ездить
BLANK
не
BLANK
надо
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
русские
.
BLANK
падонки
BLANK
от
BLANK
бизнеса
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
29
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Стоп
.
BLANK
Разве
BLANK
я
BLANK
писал
BLANK
про
BLANK
обман
?
BLANK
Или
BLANK
про
BLANK
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разговор
BLANK
идет
?
BLANK
Главный
BLANK
посыл
BLANK
автора
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
.
BLANK
Так
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
давайте
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
и
BLANK
дискутировать
.
BLANK
Надо
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
раньше
BLANK
вам
BLANK
ответить
BLANK
этим
BLANK
посылом
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
35
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
понял
,
BLANK
в
BLANK
Дагестане
BLANK
я
BLANK
перестану
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
русским
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
должно
BLANK
произойти
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
01
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Именно
BLANK
в
BLANK
Дагестане
,
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводике
BLANK
вы
BLANK
и
BLANK
почувствуете
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
значит
BLANK
быть
BLANK
русским
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Примеры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уже
BLANK
есть
.
BLANK
И
BLANK
их
BLANK
не
BLANK
мало
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Упс
.
BLANK
В
BLANK
Калмыкии
BLANK
попробуйте
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
доходным
"
BLANK
бизнесменом
BLANK
с
BLANK
русской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
фамилией
.
BLANK
Потом
BLANK
посмеёмся
BLANK
вместе
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
самоиндефикации
BLANK
будет
BLANK
очень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полезно
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
29
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Калмыкии
BLANK
и
BLANK
калмыкам
BLANK
тяжело
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
как
BLANK
у
BLANK
полицейского
BLANK
торгующего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
регистрацией
BLANK
с
BLANK
самоиндефикацией
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
что
BLANK
значит
BLANK
быть
BLANK
русским
BLANK
в
BLANK
России
"
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
судя
BLANK
по
BLANK
всему
BLANK
быть
BLANK
вором
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
48
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
полицейский
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тогда
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
вопрос
BLANK
самоиндефикации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
скорее
BLANK
ответственность
BLANK
перед
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
присягой
.
Хотя
.
.
.
BLANK
В
BLANK
современной
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
опять
BLANK
же
,
BLANK
смотря
BLANK
на
BLANK
каком
BLANK
языке
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
написана
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
57
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
касается
BLANK
вопроса
BLANK
национальной
BLANK
самоидентичности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
терпения
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
когда
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
tvernews
.
ru
/
news
/
163738
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
44
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вынужден
BLANK
извиниться
BLANK
-
BLANK
сообразил
,
BLANK
когда
BLANK
все
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поставил
,
BLANK
а
BLANK
исправить
BLANK
уже
BLANK
невозможно
.
BLANK
Каша
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получилась
.
BLANK
Вопрос
BLANK
самоидентичности
BLANK
-
BLANK
сам
BLANK
по
BLANK
себе
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
форум
BLANK
-
BLANK
отдельная
BLANK
песня
.
BLANK
Его
BLANK
бы
BLANK
просто
BLANK
в
BLANK
новость
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
подумать
BLANK
на
BLANK
счет
BLANK
последнего
BLANK
абзаца
.
BLANK
Содержание
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
последнего
BLANK
абзаца
BLANK
у
BLANK
нас
BLANK
висит
BLANK
на
BLANK
сайте
BLANK
областного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ЕР
.
BLANK
Можно
BLANK
посмотреть
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
состав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
координационного
BLANK
совета
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
Римдзенка
BLANK
и
BLANK
тд
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
tver
.
er
.
ru
/
party
/
onf
/
sostav
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
там
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
любопытно
,
BLANK
будет
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
областного
BLANK
фронта
BLANK
вещать
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
чем
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
если
BLANK
по
BLANK
по
BLANK
этой
BLANK
идентичности
,
BLANK
то
BLANK
мне
BLANK
кажется
,
BLANK
речь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
про
BLANK
национальности
BLANK
и
BLANK
прочее
BLANK
на
BLANK
эту
BLANK
тему
,
BLANK
включая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводики
BLANK
в
BLANK
Дагестане
.
BLANK
Про
BLANK
самоидентичность
BLANK
России
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
российского
BLANK
же
BLANK
народа
.
BLANK
Нынешнюю
BLANK
взрывоопасную
BLANK
смесь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
победить
,
BLANK
то
BLANK
нивелировать
BLANK
именно
BLANK
этим
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Когда
BLANK
есть
BLANK
большое
BLANK
общее
,
BLANK
то
BLANK
и
BLANK
частности
BLANK
решать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
легче
.
BLANK
Точнее
BLANK
-
BLANK
договариваться
BLANK
по
BLANK
ним
.
BLANK
Что
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
быть
BLANK
таким
BLANK
общим
BLANK
-
BLANK
именно
BLANK
эту
BLANK
тему
BLANK
я
BLANK
и
BLANK
хотел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предложить
BLANK
к
BLANK
обсуждению
.
BLANK
Коряво
,
BLANK
к
BLANK
сожалению
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получилось
BLANK
предложение
.
BLANK
Национальная
BLANK
идея
?
BLANK
Ее
BLANK
что
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
находится
.
BLANK
Патриотизм
?
BLANK
Так
BLANK
он
,
BLANK
как
BLANK
заметил
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
коллега
BLANK
protivvsex
,
BLANK
проявляется
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
нашествия
BLANK
врага
.
BLANK
Не
BLANK
хотелось
BLANK
бы
.
BLANK
Ни
BLANK
внутреннего
,
BLANK
ни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
извне
.
BLANK
Что
BLANK
тогда
?
BLANK
Закон
BLANK
и
BLANK
порядок
?
BLANK
С
BLANK
Законом
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ясно
,
BLANK
но
BLANK
что
BLANK
понимать
BLANK
под
BLANK
порядком
?
BLANK
Сталина
BLANK
сюда
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тоже
BLANK
не
BLANK
хотелось
BLANK
бы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ну
BLANK
по
BLANK
сути
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
хочется
BLANK
выглядеть
BLANK
наивным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
идеалистом
,
BLANK
но
BLANK
нет
BLANK
таких
BLANK
позиций
,
BLANK
которые
BLANK
нельзя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
пересмотреть
.
BLANK
И
BLANK
многое
BLANK
сейчас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пересматривается
,
BLANK
На
BLANK
тот
BLANK
же
BLANK
форум
BLANK
поехали
BLANK
многие
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
кому
BLANK
не
BLANK
безразлично
BLANK
происходящее
.
BLANK
Некоторых
BLANK
знаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
лично
BLANK
-
BLANK
очень
BLANK
порядочные
BLANK
и
BLANK
совестливые
BLANK
люди
.
BLANK
Систему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
пытаться
BLANK
изменить
BLANK
снаружи
,
BLANK
а
BLANK
можно
BLANK
и
BLANK
изнутри
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Они
BLANK
поехали
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
верят
BLANK
в
BLANK
последнее
,
BLANK
полагая
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
и
BLANK
это
BLANK
неплохой
BLANK
вариант
.
BLANK
Поэтому
BLANK
они
BLANK
сидят
BLANK
рядом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
малоуважаемой
BLANK
ЕР
,
BLANK
хотя
,
BLANK
если
BLANK
объективно
,
BLANK
и
BLANK
там
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
становится
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
здравомыслящих
BLANK
людей
.
BLANK
Здраво
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
нне
BLANK
за
BLANK
свой
BLANK
карман
BLANK
и
BLANK
карьеру
,
BLANK
а
BLANK
за
BLANK
страну
.
BLANK
Пардон
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
высокопарные
BLANK
слова
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
09
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
.
BLANK
Систему
BLANK
можно
BLANK
пытаться
BLANK
изменить
BLANK
снаружи
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
и
BLANK
изнутри
.
BLANK
"
BLANK
-
BLANK
по
BLANK
Прилепину
BLANK
примерно
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
давайте
BLANK
вступим
BLANK
в
BLANK
ЛГБТ
BLANK
сообщество
BLANK
и
BLANK
будем
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разлагать
BLANK
изнутри
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
замену
BLANK
не
BLANK
готовит
,
BLANK
власть
BLANK
сгниет
BLANK
дотла
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
потом
BLANK
это
BLANK
назовут
BLANK
революцией
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
31
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
уверен
,
BLANK
коллега
.
BLANK
Совсем
BLANK
не
BLANK
уверен
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Дождь
"
BLANK
не
BLANK
смотрите
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
42
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
смотрю
,
BLANK
да
BLANK
так
,
BLANK
что
BLANK
эдельман
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разфрендила
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
45
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Stanislav
BLANK
Kucher
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Пока
BLANK
все
BLANK
обсуждают
BLANK
золотой
BLANK
ствол
,
BLANK
"
ЕдРо
"
BLANK
подгоняет
BLANK
тяжелую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
артиллерию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Скучная
BLANK
на
BLANK
первый
BLANK
взгляд
BLANK
штука
BLANK
–
BLANK
аппаратные
BLANK
перестановки
BLANK
в
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
называемых
BLANK
политических
BLANK
партиях
.
BLANK
То
BLANK
ли
BLANK
дело
BLANK
–
BLANK
вываливающиеся
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
депутатов
BLANK
золотые
BLANK
стволы
.
BLANK
Но
BLANK
есть
BLANK
назначения
,
BLANK
достойные
BLANK
первых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полос
BLANK
федеральных
BLANK
газет
,
BLANK
поскольку
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
реальных
BLANK
планах
BLANK
Кремля
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
громче
,
BLANK
чем
BLANK
публичные
BLANK
заявления
BLANK
президента
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новым
BLANK
председателем
BLANK
центрального
BLANK
исполкома
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
стал
BLANK
Виктор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кидяев
,
BLANK
который
BLANK
по
BLANK
дипломатичному
BLANK
выражению
BLANK
Газета
.
Ru
,
BLANK
«
известен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
специалист
BLANK
по
BLANK
работе
BLANK
на
BLANK
трудных
BLANK
для
BLANK
ЕР
BLANK
территориях
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кризис
-
менеджер
BLANK
«
ЕдРа
»
.
BLANK
«
Неотложка
»
,
BLANK
которую
BLANK
«
партия
»
BLANK
призывала
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
критические
BLANK
для
BLANK
нее
BLANK
дни
BLANK
для
BLANK
реанимации
BLANK
стремительно
BLANK
отмирающих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
частей
BLANK
своего
BLANK
организма
.
BLANK
Политический
BLANK
терминатор
,
BLANK
уничтожающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
конкурентов
BLANK
так
BLANK
называемой
BLANK
«
партии
BLANK
власти
»
BLANK
тогда
,
BLANK
когда
BLANK
опускаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
руки
BLANK
даже
BLANK
у
BLANK
силовиков
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Именно
BLANK
Кидяеву
BLANK
«
ЕР
»
BLANK
должна
BLANK
быть
BLANK
благодарна
BLANK
за
BLANK
«
ювелирную
»
BLANK
работу
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осенних
BLANK
выборах
BLANK
в
BLANK
Ярославле
,
BLANK
где
,
BLANK
как
BLANK
заметил
BLANK
политолог
BLANK
Константин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Калачев
,
BLANK
он
BLANK
«
укатал
BLANK
все
BLANK
в
BLANK
асфальт
»
.
BLANK
Подкуп
,
BLANK
шантаж
,
BLANK
ликвидация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
,
BLANK
заведение
BLANK
уголовных
BLANK
дел
BLANK
–
BLANK
с
BLANK
этими
BLANK
славными
BLANK
методами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
спасения
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
от
BLANK
полного
BLANK
провала
BLANK
столкнулись
BLANK
в
BLANK
Ярославле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
практически
BLANK
все
BLANK
партии
BLANK
–
BLANK
«
СР
»
,
BLANK
«
РПР
-
Парнас
»
,
BLANK
«
Патриоты
BLANK
России
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Гражданская
BLANK
платформа
»
.
BLANK
Ближе
BLANK
других
BLANK
с
BLANK
«
новой
»
BLANK
тактикой
BLANK
«
ЕдРа
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пришлось
BLANK
познакомиться
BLANK
сидящему
BLANK
уже
BLANK
полгода
BLANK
в
BLANK
«
Матросской
BLANK
тишине
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
мэру
BLANK
Ярославля
BLANK
Евгению
BLANK
Урлашову
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
председателя
BLANK
генсовета
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
Сергея
BLANK
Неверова
,
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
высокие
BLANK
организаторские
BLANK
способности
BLANK
и
BLANK
активность
»
BLANK
Кидяев
BLANK
проявил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
Рязани
,
BLANK
Тамбове
,
BLANK
Брянске
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Назначение
BLANK
Виктора
BLANK
Борисовича
BLANK
Кидяева
BLANK
главой
BLANK
исполкома
BLANK
«
ЕдРа
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорит
BLANK
о
BLANK
критически
-
коматозном
BLANK
состоянии
BLANK
пациента
BLANK
по
BLANK
имени
BLANK
«
партия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
власти
»
.
BLANK
Фактически
BLANK
единороссы
BLANK
публично
BLANK
признались
:
BLANK
теперь
BLANK
трудный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
регион
BLANK
для
BLANK
них
BLANK
–
BLANK
вся
BLANK
Россия
.
BLANK
Еще
BLANK
это
BLANK
показывает
,
BLANK
что
BLANK
из
BLANK
прошедших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
«
ЕР
»
BLANK
сделала
BLANK
единственный
BLANK
вывод
:
BLANK
конкурентов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
надо
BLANK
«
мочить
»
,
BLANK
и
BLANK
чем
BLANK
жестче
,
BLANK
тем
BLANK
лучше
.
BLANK
Чистки
BLANK
партийных
BLANK
рядов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
привлечение
BLANK
новых
BLANK
лиц
,
BLANK
внутрипартийная
BLANK
конкуренция
BLANK
–
BLANK
весь
BLANK
этот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бред
,
BLANK
звучащий
BLANK
на
BLANK
едросовских
BLANK
съездах
,
BLANK
не
BLANK
имеет
BLANK
никакого
BLANK
отношения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
реальному
BLANK
плану
BLANK
«
ЕдРа
»
.
BLANK
Похоже
,
BLANK
эта
BLANK
группировка
BLANK
настолько
BLANK
боится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
любой
BLANK
конкуренции
,
BLANK
что
BLANK
уже
BLANK
не
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
ни
BLANK
по
BLANK
закону
,
BLANK
ни
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
понятиям
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Короче
,
BLANK
Путин
BLANK
может
BLANK
обещать
BLANK
что
BLANK
угодно
BLANK
на
BLANK
встречах
BLANK
с
BLANK
лидерами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
непарламентских
BLANK
партий
.
BLANK
«
ЕдРо
»
BLANK
с
BLANK
такими
BLANK
методами
BLANK
и
BLANK
начальниками
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
остается
BLANK
его
BLANK
единственной
BLANK
политической
BLANK
опорой
.
BLANK
Назначения
BLANK
типа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кидяева
BLANK
происходят
BLANK
как
BLANK
минимум
BLANK
с
BLANK
молчаливого
BLANK
одобрения
BLANK
«
царя
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
планах
BLANK
и
BLANK
предпочтениях
BLANK
красноречивее
BLANK
любых
BLANK
слов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
посланий
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
45
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
1
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Да
BLANK
ладно
.
.
.
BLANK
Сдали
BLANK
упомянутого
BLANK
вами
BLANK
умельца
.
BLANK
Со
BLANK
всеми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
потрохами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
никому
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
отдадим
BLANK
и
BLANK
делиться
BLANK
не
BLANK
будем
.
.
.
BLANK
Не
BLANK
для
BLANK
того
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
мы
BLANK
15
BLANK
лет
BLANK
шли
BLANK
к
BLANK
власти
BLANK
чтобы
BLANK
делить
BLANK
ее
BLANK
с
BLANK
неудачниками
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бичами
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
yarnovosti
.
com
/
rus
/
news
/
region
/
politics
/
Kukin
_
o
_
yarosla
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vskih
_
viborah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
23
:
07
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Leonid84
BLANK
Leonid84
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бред
BLANK
все
BLANK
это
.
BLANK
А
BLANK
ОНФ
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
всего
BLANK
лишь
BLANK
попытка
BLANK
Самизнаетекого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
отмазаться
BLANK
от
BLANK
негативного
BLANK
рейтинга
BLANK
ЕдРа
,
BLANK
которое
BLANK
уже
BLANK
всем
BLANK
поперек
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
горла
.
BLANK
Так
BLANK
что
BLANK
смена
BLANK
марионеток
BLANK
на
BLANK
других
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
изменит
,
BLANK
менять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
надо
BLANK
суть
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
костяк
BLANK
людей
,
BLANK
а
BLANK
с
BLANK
этим
BLANK
пока
BLANK
товарищи
BLANK
из
BLANK
ПЖиВ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ОНФ
BLANK
категорически
BLANK
не
BLANK
согласны
,
BLANK
ибо
BLANK
кормушка
-
с
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
13
:
54
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
post
_
scriptum
BLANK
post
_
scriptum
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Национальная
BLANK
идея
?
BLANK
Ее
BLANK
что
-
то
BLANK
не
BLANK
находится
.
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
сожалению
,
BLANK
на
BLANK
полноценное
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
дискуссии
BLANK
времени
BLANK
нет
.
BLANK
C
'
est
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
la
BLANK
vie
.
BLANK
Вот
BLANK
разве
BLANK
что
BLANK
дровишек
BLANK
подкинуть
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2005
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
1
.
BLANK
Поиск
BLANK
национальной
BLANK
идеи
BLANK
начался
BLANK
во
BLANK
второе
BLANK
президентство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ельцина
,
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
девяностых
.
BLANK
В
BLANK
демонтированном
BLANK
государстве
BLANK
каждый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
тащил
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
сторону
BLANK
–
BLANK
олигарх
BLANK
свой
BLANK
миллиард
,
BLANK
бедняк
BLANK
свой
BLANK
крест
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рота
BLANK
шла
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
ногу
.
BLANK
Россия
BLANK
стала
BLANK
смесью
BLANK
среды
BLANK
обитания
,
BLANK
зоны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
выживания
BLANK
и
BLANK
территории
BLANK
свободной
BLANK
охоты
,
BLANK
где
BLANK
роль
BLANK
охотника
BLANK
и
BLANK
дичи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
исполнялась
BLANK
теми
BLANK
же
BLANK
лицами
.
BLANK
Стремительному
BLANK
развалу
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предшествовал
BLANK
стремительный
BLANK
развал
BLANK
идеи
BLANK
народно
-
государственного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
единства
BLANK
в
BLANK
головах
.
BLANK
Куй
BLANK
свое
BLANK
счастье
BLANK
и
BLANK
плюй
BLANK
на
BLANK
народ
BLANK
–
BLANK
полезный
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
него
BLANK
результат
BLANK
выйдет
BLANK
сам
BLANK
собой
BLANK
помимо
BLANK
твоего
BLANK
желания
BLANK
из
BLANK
твоих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
личных
BLANK
планов
:
BLANK
вот
BLANK
так
BLANK
неолиберализм
BLANK
а
'
ля
BLANK
рюсс
BLANK
трактовал
BLANK
древний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
тезис
BLANK
Адама
BLANK
Смита
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
между
BLANK
успешными
BLANK
кузнецами
BLANK
счастья
BLANK
и
BLANK
столь
BLANK
же
BLANK
успешно
BLANK
оплеванным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
народом
BLANK
оказалась
BLANK
пропасть
.
BLANK
Пропасть
BLANK
росла
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
нее
BLANK
сползала
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рушилась
BLANK
страна
.
BLANK
Власти
BLANK
представилась
BLANK
та
BLANK
неприятная
BLANK
перспектива
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
скоро
BLANK
нечем
BLANK
будет
BLANK
править
.
BLANK
Удельные
BLANK
князья
-
губернаторы
BLANK
по
BLANK
мере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ковки
BLANK
без
BLANK
меры
BLANK
наглели
.
BLANK
Запряжка
BLANK
по
-
русски
BLANK
превратилась
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
четвертование
BLANK
растягиванием
BLANK
конями…
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
lib
.
rus
.
ec
/
b
/
191193
/
read#t19
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
06
.
12
.
2013
BLANK
09
:
20
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
mednoe521
BLANK
mednoe521
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Позвольте
BLANK
и
BLANK
мне
BLANK
встрять
.
.
.
BLANK
Мне
BLANK
кажется
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
мы
BLANK
здесь
BLANK
мыслим
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
примерно
BLANK
одинаково
,
BLANK
немного
BLANK
выражаем
BLANK
мысли
BLANK
не
BLANK
одинаково
.
BLANK
Не
BLANK
суть
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Очень
BLANK
много
BLANK
говорят
BLANK
в
BLANK
СМИ
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
идее
,
BLANK
патриотизме
.
BLANK
А
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
надо
BLANK
выискивать
BLANK
это
?
BLANK
Зачем
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Придёт
BLANK
время
BLANK
(
не
BLANK
знаю
BLANK
какое
)
,
BLANK
когда
BLANK
это
BLANK
всё
BLANK
появится
,
BLANK
проявится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
само
,
BLANK
в
BLANK
силу
BLANK
обстоятельств
.
BLANK
Сегодня
BLANK
у
BLANK
населения
BLANK
нет
BLANK
единства
,
BLANK
оно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
расколото
BLANK
на
BLANK
мелкие
BLANK
части
BLANK
и
BLANK
каждая
BLANK
часть
BLANK
выливает
BLANK
свой
BLANK
негатив
.
BLANK
Вот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пример
:
BLANK
Москва
BLANK
и
BLANK
своя
BLANK
остальная
BLANK
территория
BLANK
России
,
BLANK
Тверь
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
остальная
BLANK
территория
BLANK
области
,
BLANK
центр
BLANK
поселения
BLANK
и
BLANK
прилегающие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
деревни
.
BLANK
И
BLANK
везде
BLANK
свои
BLANK
проблемы
,
BLANK
главная
BLANK
беда
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
население
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
хочет
BLANK
решать
BLANK
свои
BLANK
проблемы
.
BLANK
Все
BLANK
хотят
,
BLANK
чтобы
BLANK
власть
BLANK
их
BLANK
решила
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Смотрите
-
BLANK
сегодня
BLANK
интервью
BLANK
СМИ
BLANK
берут
BLANK
у
BLANK
людей
,
BLANK
большинство
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
решить
BLANK
проблему
BLANK
не
BLANK
могут
,
BLANK
не
BLANK
хотят
,
BLANK
но
BLANK
с
BLANK
уверенностью
BLANK
о
BLANK
них
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорят
.
BLANK
Они
BLANK
на
BLANK
словах
BLANK
знают
.
BLANK
И
BLANK
всё
!
BLANK
Вы
,
BLANK
надеюсь
BLANK
помните
BLANK
из
BLANK
истории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
коллективизации
BLANK
СССР
BLANK
-
BLANK
"
двадцатипятитысячников
"
BLANK
направленных
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сельские
BLANK
местности
?
BLANK
Для
BLANK
чего
BLANK
их
BLANK
власть
BLANK
Советов
BLANK
кинула
BLANK
туда
?
BLANK
Уж
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
распила
BLANK
бюджета
!
BLANK
Я
BLANK
не
BLANK
один
BLANK
раз
BLANK
говорил
BLANK
и
BLANK
буду
BLANK
говорить
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
анализируя
BLANK
свою
BLANK
жизнь
BLANK
в
BLANK
большом
BLANK
западном
BLANK
городе
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
большом
BLANK
селе
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
начинать
BLANK
надо
BLANK
с
BLANK
сельской
BLANK
местности
BLANK
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
она
BLANK
основной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поставщик
BLANK
населения
BLANK
городов
.
BLANK
Крупных
BLANK
городов
.
BLANK
Уходят
BLANK
в
BLANK
город
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
села
BLANK
не
BLANK
от
BLANK
хорошей
BLANK
жизни
,
BLANK
злые
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
комплексами
BLANK
(
различными
)
BLANK
молодые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
люди
.
BLANK
И
BLANK
уходят
BLANK
с
BLANK
мыслями
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
России
,
BLANK
патриотизме
BLANK
и
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
самоидентичности
.
BLANK
Они
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
и
BLANK
понятия
BLANK
не
BLANK
имеют
,
BLANK
потому
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
история
BLANK
Российского
BLANK
государства
BLANK
сегодня
BLANK
ещё
BLANK
более
BLANK
мутно
BLANK
преподаётся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
школе
,
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
советские
BLANK
времена
.
BLANK
Кругозор
BLANK
выпускников
BLANK
-
BLANK
кругозор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
домашней
BLANK
кошки
.
BLANK
Это
BLANK
надо
BLANK
в
BLANK
корне
BLANK
менять
!
BLANK
Будут
BLANK
ли
?
BLANK
Кто
?
BLANK
Если
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
короткое
BLANK
время
BLANK
преподавательский
BLANK
состав
BLANK
сельских
BLANK
школ
BLANK
уйдёт
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пенсию
BLANK
или
BLANK
в
BLANK
иной
BLANK
мир
?
BLANK
Новые
BLANK
кадры
BLANK
не
BLANK
идут
BLANK
в
BLANK
школу
,
BLANK
даже
BLANK
если
BLANK
эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
школа
BLANK
в
BLANK
20
BLANK
км
.
BLANK
от
BLANK
областной
BLANK
столицы
BLANK
по
BLANK
асфальту
.
BLANK
Посмотрите
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сколько
BLANK
по
BLANK
телеку
BLANK
много
BLANK
вещателей
!
BLANK
А
BLANK
когда
BLANK
последний
BLANK
раз
BLANK
вещатель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
был
BLANK
в
BLANK
селе
BLANK
и
BLANK
разговаривал
BLANK
с
BLANK
теми
BLANK
людьми
?
BLANK
А
BLANK
когда
BLANK
Вы
BLANK
в
BLANK
СМИ
BLANK
последний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
раз
BLANK
видели
BLANK
интервью
BLANK
(
в
BLANK
хорошем
BLANK
смысле
)
BLANK
с
BLANK
жителем
BLANK
села
?
BLANK
Передаче
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
такой
,
BLANK
например
,
BLANK
где
BLANK
Рогозин
BLANK
(
бывший
BLANK
коммунист
)
BLANK
в
BLANK
Твери
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вещает
?
BLANK
Всё
BLANK
уходит
BLANK
в
BLANK
песок
,
BLANK
все
BLANK
потуги
BLANK
интеллигенции
BLANK
(
если
BLANK
ещё
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
есть
)
,
BLANK
все
BLANK
потуги
BLANK
власти
BLANK
в
BLANK
Москве
,
BLANK
Твери
BLANK
(
небольших
BLANK
муниципалитетах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
этого
BLANK
вообще
BLANK
не
BLANK
делают
)
.
BLANK
И
BLANK
самый
BLANK
больной
BLANK
вопрос
,
BLANK
а
BLANK
думают
BLANK
ли
BLANK
они
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осознают
,
BLANK
что
BLANK
говорят
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Я
BLANK
перед
BLANK
сентябрьскими
BLANK
выборами
BLANK
в
BLANK
муниципалитеты
BLANK
разговаривал
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одним
BLANK
достаточно
BLANK
уважаемым
BLANK
в
BLANK
городе
BLANK
бизнесменом
.
BLANK
Говорит
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
складно
,
BLANK
патриотично
,
BLANK
осознаёт
BLANK
свою
BLANK
самоидентичность
.
BLANK
Казалось
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
создай
BLANK
свою
BLANK
команду
,
BLANK
возьми
BLANK
власть
BLANK
(
деньги
BLANK
у
BLANK
них
BLANK
есть
)
,
BLANK
приди
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
село
BLANK
докажи
,
BLANK
хоть
BLANK
на
BLANK
этом
BLANK
маленьком
BLANK
участке
BLANK
русской
BLANK
земли
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
жить
BLANK
по
BLANK
другому
BLANK
(
в
BLANK
пример
BLANK
привёл
BLANK
Лотошинский
BLANK
район
,
)
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Согласен
BLANK
был
BLANK
со
BLANK
мной
,
BLANK
но
.
.
.
.
BLANK
не
BLANK
пошёл
,
BLANK
не
BLANK
захотел
.
BLANK
И
BLANK
снова
BLANK
у
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рулят
BLANK
демагоги
BLANK
-
ханыги
,
BLANK
которым
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
Россию
BLANK
и
BLANK
население
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
глубоко
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
06
.
12
.
2013
BLANK
12
:
51
BLANK
#
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оставить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чтобы
BLANK
оставлять
BLANK
комментарии
,
BLANK
зарегистрируйтесь
BLANK
или
BLANK
войдите
BLANK
под
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учетной
BLANK
записью
.
RETURN
RETURN
Архив
BLANK
новостей
RETURN
RETURN
Популярные
BLANK
темы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
выделят
BLANK
200
BLANK
миллионов
BLANK
рублей
BLANK
на
BLANK
ремонт
BLANK
трамвайных
BLANK
путей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
75
BLANK
миллионов
BLANK
на
BLANK
закупку
BLANK
новых
BLANK
трамваев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
227
,
BLANK
последний
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
18
:
53
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Директору
BLANK
МУП
BLANK
ПАТП
-
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
152
,
BLANK
последний
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
14
:
57
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
завершается
BLANK
обследование
BLANK
пассажиропотоков
.
BLANK
Первый
BLANK
вывод
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
нужно
BLANK
развивать
BLANK
электротранспорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
149
,
BLANK
последний
BLANK
08
.
11
.
2013
BLANK
12
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
задержана
BLANK
банда
BLANK
таксистов
,
BLANK
которая
BLANK
грабила
BLANK
и
BLANK
насиловала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
84
,
BLANK
последний
BLANK
29
.
11
.
2013
BLANK
16
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
перевозчики
BLANK
не
BLANK
поделили
BLANK
маршрут
:
BLANK
начались
BLANK
бандитские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разборки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
67
,
BLANK
последний
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
11
:
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Тверской
BLANK
области
BLANK
идет
BLANK
работа
BLANK
над
BLANK
законопроектом
BLANK
"
О
BLANK
тишине
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
36
,
BLANK
последний
BLANK
13
.
11
.
2013
BLANK
10
:
26
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новый
BLANK
год
BLANK
моего
BLANK
детства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
22
,
BLANK
последний
BLANK
08
.
12
.
2013
BLANK
16
:
02
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2001
-
2013
,
BLANK
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сетевое
BLANK
издание
BLANK
«
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
»
BLANK
(
«
ТИА
»
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
ЭЛ
BLANK
№
BLANK
ФС
BLANK
77
BLANK
-
BLANK
53398
BLANK
от
BLANK
29
.
03
.
2013
BLANK
г
.
,
BLANK
выдано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральной
BLANK
службой
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
связи
,
BLANK
информационных
BLANK
технологий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационное
BLANK
агентство
BLANK
«
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
»
BLANK
(
«
ТИА
»
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
ИА
BLANK
№ТУ69
-
00327
BLANK
от
BLANK
30
.
05
.
2013
BLANK
г
.
BLANK
выдано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управлением
BLANK
Федеральной
BLANK
службы
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
связи
,
BLANK
информационных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологий
BLANK
и
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
BLANK
Тверской
BLANK
области
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробнее
BLANK
о
BLANK
ТИА
BLANK
/
BLANK
Сервисы
BLANK
сайта
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информация
BLANK
об
BLANK
ограничениях
BLANK
и
BLANK
порядке
BLANK
использования
BLANK
информации
RETURN
RETURN
Контакты
BLANK
ТИА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Адрес
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
Тверь
,
BLANK
ул
.
BLANK
Озерная
,
BLANK
11а
,
BLANK
2
BLANK
этаж
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
333
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
BLANK
рекламной
BLANK
службы
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
291
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
/
факс
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Fax
BLANK
+
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
301
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Электронная
BLANK
почта
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
info@tvernews
.
ru
RETURN
RETURN
Кто
BLANK
делает
BLANK
ТИА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Директор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Лидия
BLANK
Кузьминова
BLANK
Главный
BLANK
редактор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Наталья
BLANK
Сердобинцева
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Специальные
BLANK
корреспонденты
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Любовь
BLANK
Кулик
,
BLANK
Алена
BLANK
Разумихина
BLANK
и
BLANK
Софья
BLANK
Вискова
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оператор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Лотоев
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
официальный
BLANK
партнер
BLANK
изданий
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
АиФ
BLANK
в
BLANK
Твери
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Комсомольская
BLANK
правда
BLANK
—
BLANK
Тверь
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Идем
BLANK
Ва
-
Банк
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
рекламе
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
X
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подробнее
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HotLog
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Система
BLANK
управления
BLANK
сайтом
BLANK
Host
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
CMS
RETURN
RETURN
Вход
RETURN
RETURN
BLANK
Войдите
BLANK
на
BLANK
сайт
BLANK
через
BLANK
популярные
BLANK
соцсети
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Или
BLANK
введите
BLANK
свои
BLANK
данные
BLANK
в
BLANK
форму
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Логин
*
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пароль
*
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Забыли
BLANK
пароль
?
RETURN
RETURN
Заметили
BLANK
ошибку
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
будем
BLANK
очень
BLANK
признательны
,
BLANK
если
BLANK
вы
BLANK
сообщите
BLANK
о
BLANK
найденной
BLANK
ошибке
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выскажите
BLANK
предложение
BLANK
по
BLANK
улучшению
BLANK
нашего
BLANK
сайта
.
BLANK
Указывая
BLANK
на
BLANK
опечатки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пожалуйста
,
BLANK
сообщайте
BLANK
адрес
BLANK
страницы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сообщение
BLANK
*
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправлено
BLANK
со
BLANK
страницы
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
RETURN
RETURN
Жалоба
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опишите
,
BLANK
пожалуйста
,
BLANK
суть
BLANK
Вашей
BLANK
жалобы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сообщение
BLANK
*
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ссылка
BLANK
на
BLANK
комментарий
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
названию
:
BLANK
(
_
)
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
тексте
:
BLANK
(
_
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Найти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Расширенный
BLANK
поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
home
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
email
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
mobile
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
rss
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Реклама
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ТОП
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Севастопольские
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Блог
BLANK
пост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
BLANK
репортер
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
начато
BLANK
формирование
BLANK
отрядов
BLANK
самообороны
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополя
BLANK
попытаются
BLANK
расчистить
BLANK
русло
BLANK
Бельбека
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выполняются
BLANK
нормы
BLANK
закона
BLANK
по
BLANK
организации
BLANK
свидания
BLANK
арестованных
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
адвокатами
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Здание
BLANK
администрации
BLANK
Севастополя
BLANK
усиленно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
охраняется
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
году
BLANK
в
BLANK
Севастополе
BLANK
ожидают
BLANK
грипп
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Калифорния
"
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Севастопольцы
BLANK
передали
BLANK
письмо
BLANK
Путину
:
BLANK
Верните
BLANK
нас
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россию
!
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Роджерс
:
BLANK
Войны
BLANK
олигархов
-
2
.
BLANK
Медиа
-
пространство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
евромайдана
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
отметили
BLANK
день
BLANK
святого
BLANK
апостола
BLANK
Андрея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Первозванного
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
заболеваемость
BLANK
ОРВИ
BLANK
вдвое
BLANK
ниже
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эпидпорога
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Севастопольские
BLANK
РЭПы
BLANK
тратят
BLANK
деньги
BLANK
не
BLANK
на
BLANK
вывоз
BLANK
мусора
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
на
BLANK
зарплаты
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
миру
BLANK
по
BLANK
нитке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Западенский
BLANK
беспредел
:
BLANK
Киевляне
BLANK
шокированы
BLANK
вандализмом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
протестующих
"
BLANK
западноукраинских
BLANK
"
гостей
"
BLANK
(
37
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Азаров
BLANK
отказался
BLANK
узаконивать
BLANK
на
BLANK
Украине
BLANK
однополые
BLANK
браки
BLANK
(
21
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Киевлян
BLANK
уже
BLANK
избивают
BLANK
за
BLANK
высказывание
BLANK
недовольства
BLANK
происходящим
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
евромайдане
BLANK
(
80
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Янукович
BLANK
не
BLANK
пошел
BLANK
на
BLANK
уступки
BLANK
оппозиции
BLANK
и
BLANK
призвал
BLANK
разойтись
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Майдана
BLANK
(
35
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политолог
:
BLANK
Олигархи
BLANK
заявляют
BLANK
поддержку
BLANK
Евромайдана
,
BLANK
поскольку
BLANK
знают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
о
BLANK
готовящемся
BLANK
силовом
BLANK
варианте
BLANK
(
19
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
"
Украинский
BLANK
выбор
"
BLANK
предложил
BLANK
план
BLANK
выхода
BLANK
из
BLANK
критической
BLANK
ситуации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
26
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кто
BLANK
освоил
BLANK
$
100
BLANK
млн
BLANK
от
BLANK
Госдепа
BLANK
США
BLANK
на
BLANK
развитие
BLANK
демократии
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Украине
?
BLANK
(
5
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Как
BLANK
делают
BLANK
деньги
BLANK
на
BLANK
Майдане
BLANK
(
6
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Марин
BLANK
Ле
BLANK
Пен
:
BLANK
"
ЕС
BLANK
не
BLANK
имеет
BLANK
права
BLANK
чего
BLANK
бы
BLANK
то
BLANK
ни
BLANK
было
BLANK
требовать
"
BLANK
(
7
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Гомосексуальные
BLANK
браки
BLANK
стали
BLANK
законными
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
странах
BLANK
Евросоюза
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
137
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Александр
BLANK
Роджерс
:
BLANK
Войны
BLANK
олигархов
-
2
.
BLANK
Медиа
-
пространство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
евромайдана
BLANK
(
24
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Россия
BLANK
готова
BLANK
принять
BLANK
Украину
BLANK
в
BLANK
Таможенный
BLANK
союз
BLANK
-
BLANK
Путин
BLANK
(
135
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
5322afc88b5baf062c3c82ebf80900df
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
offernews
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
«
Вечера
BLANK
на
BLANK
ху
»
:
BLANK
дурь
BLANK
с
BLANK
турбонаддувом
BLANK
(
1
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экскурсия
BLANK
на
BLANK
самое
BLANK
старое
BLANK
судно
BLANK
ЧФ
BLANK
-
BLANK
«
Коммуну
»
BLANK
фото
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
BLANK
(
4
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экскурсия
BLANK
на
BLANK
Майдан
BLANK
(
10
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Прощальное
BLANK
письмо
BLANK
«
евромайдану
»
BLANK
(
11
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Неинтересная
BLANK
«
революция
»
BLANK
(
5
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Киевский
BLANK
путч
:
BLANK
провокация
BLANK
ради
BLANK
суицида
BLANK
(
6
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сценарий
BLANK
апокалипсиса
:
BLANK
США
BLANK
упадут
,
BLANK
Россия
BLANK
-
BLANK
выстоит
BLANK
(
4
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Это
BLANK
ваша
BLANK
кровь
,
BLANK
много
BLANK
и
BLANK
зря
BLANK
(
19
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Два
BLANK
героя
BLANK
(
8
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Разговор
BLANK
о
BLANK
важных
BLANK
и
BLANK
значимых
BLANK
вопросах
BLANK
жизни
BLANK
Вооруженных
BLANK
Сил
BLANK
РФ
BLANK
(
2
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
пост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кто
BLANK
про
BLANK
что
,
BLANK
а
BLANK
я
BLANK
про
BLANK
Новый
BLANK
год
BLANK
(
3
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
джим
)
BLANK
14
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ура
!
BLANK
Едет
BLANK
Севастополь
!
BLANK
(
13
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
Виктория
BLANK
Суровая
)
BLANK
14
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проанализировав
BLANK
новостные
BLANK
ленты
BLANK
последних
BLANK
дней
BLANK
и
BLANK
событий
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Украине
,
BLANK
комментарии
BLANK
под
BLANK
ними
BLANK
–
BLANK
напрашивается
BLANK
следующий
BLANK
вывод
:
BLANK
(
6
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
MYNichik
)
BLANK
14
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Почему
BLANK
убили
BLANK
блог
?
BLANK
(
1
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
Севастопольская
BLANK
правда
)
BLANK
13
.
12
.
13
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
BLANK
репортер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
48
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
putevki
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
57f6af459b474aca1c69cdb67d288a46
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
www
.
facebook
.
com
/
plugins
/
likebox
.
php
?
href
=
https%3A%2F%2Fwww
.
faceb
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ook
.
com%2Fforpost
.
news&width
=
200&height
=
258&colorscheme
=
light&show
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
faces
=
true&header
=
false&stream
=
false&show
_
border
=
true
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Городская
BLANK
общественно
-
политическая
BLANK
газета
BLANK
Колесо
,
BLANK
Севастополь
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
,
BLANK
события
BLANK
в
BLANK
Севастополе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
MyCounter
BLANK
-
BLANK
Ваш
BLANK
счётчик
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
35
-
я
BLANK
Береговая
BLANK
Батарея
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
Гоголе
BLANK
и
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2009
-
03
-
20
BLANK
09
:
18
:
00
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Я
BLANK
вчера
BLANK
смотрел
BLANK
телевизор
.
BLANK
Россия
BLANK
и
BLANK
Украина
BLANK
готовятся
BLANK
отмечать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
200
-
летие
BLANK
Николая
BLANK
Васильевича
BLANK
Гоголя
.
BLANK
Если
BLANK
Пушкин
BLANK
-
BLANK
создатель
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературного
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
"
солнце
BLANK
русской
BLANK
поэзии
"
,
BLANK
то
BLANK
Гоголь
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основоположник
BLANK
русского
BLANK
критического
BLANK
реализма
BLANK
и
BLANK
сатиры
.
BLANK
А
BLANK
русского
BLANK
ли
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
канун
BLANK
юбилея
BLANK
этот
BLANK
вопрос
BLANK
вдруг
BLANK
оказался
BLANK
едва
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
главным
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Судя
BLANK
по
BLANK
публикациям
BLANK
в
BLANK
интернете
,
BLANK
волнует
BLANK
он
BLANK
больше
BLANK
украинскую
BLANK
публику
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
современной
BLANK
Украине
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
Гоголю
BLANK
довольно
BLANK
сложное
.
BLANK
С
BLANK
одной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
,
BLANK
великим
BLANK
соотечественником
BLANK
гордятся
.
BLANK
С
BLANK
другой
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
либо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ренегатом
,
BLANK
либо
BLANK
жертвой
BLANK
имперской
BLANK
культурной
BLANK
политики
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Естественно
,
BLANK
на
BLANK
щит
BLANK
поднимается
BLANK
прежде
BLANK
всего
BLANK
самое
BLANK
"
украинское
"
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
произведений
BLANK
Гоголя
BLANK
-
BLANK
"
Вечера
BLANK
на
BLANK
хуторе
BLANK
близ
BLANK
Диканьки
"
.
BLANK
Образ
BLANK
писателя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассоциируется
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
с
BLANK
Солохой
,
BLANK
чертом
BLANK
и
BLANK
варениками
.
BLANK
Гоголя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляют
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
как
BLANK
юмориста
,
BLANK
хотя
BLANK
писатель
BLANK
и
BLANK
человек
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
был
,
BLANK
в
BLANK
общем
,
BLANK
невеселый
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
россиян
BLANK
все
BLANK
проще
.
BLANK
Они
BLANK
твердо
BLANK
помнят
,
BLANK
что
BLANK
"
проходили
"
BLANK
Гоголя
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школе
BLANK
по
BLANK
курсу
BLANK
русской
BLANK
литературы
,
BLANK
поэтому
BLANK
уверены
,
BLANK
что
BLANK
писатель
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русский
,
BLANK
переживания
BLANK
украинцев
BLANK
по
BLANK
данному
BLANK
поводу
BLANK
смехотворны
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискутировать
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
чем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
ведь
BLANK
по
BLANK
крови
BLANK
и
BLANK
месту
BLANK
рождения
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
украинец
!
BLANK
Тут
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорится
,
BLANK
ни
BLANK
убавить
,
BLANK
ни
BLANK
прибавить
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Бердяев
BLANK
совершенно
BLANK
справедливо
,
BLANK
на
BLANK
мой
BLANK
взгляд
,
BLANK
высказался
BLANK
в
BLANK
том
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
духе
,
BLANK
что
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
кровь
,
BLANK
а
BLANK
состояние
BLANK
души
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кем
BLANK
человек
BLANK
себя
BLANK
считает
,
BLANK
тем
BLANK
он
BLANK
и
BLANK
является
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разумеется
,
BLANK
полученное
BLANK
с
BLANK
детства
BLANK
воспитание
BLANK
ограничивает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоидентификацию
BLANK
жесткими
BLANK
рамками
.
BLANK
На
BLANK
каком
BLANK
языке
BLANK
тебе
BLANK
пели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
колыбельные
,
BLANK
тот
BLANK
и
BLANK
останется
BLANK
родным
BLANK
навсегда
,
BLANK
как
BLANK
ни
BLANK
учи
BLANK
другие
.
BLANK
Если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ты
BLANK
родился
BLANK
и
BLANK
вырос
BLANK
в
BLANK
России
,
BLANK
то
,
BLANK
сколько
BLANK
ни
BLANK
англофильствуй
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
англичанином
BLANK
не
BLANK
сделаешься
.
BLANK
Можно
BLANK
стать
BLANK
британцем
BLANK
по
BLANK
паспорту
,
BLANK
но
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иное
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
вот
BLANK
когда
BLANK
человек
BLANK
родился
BLANK
в
BLANK
смешанном
BLANK
браке
,
BLANK
или
BLANK
(
как
BLANK
Гоголь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспитывался
BLANK
на
BLANK
стыке
BLANK
культур
,
BLANK
возможны
BLANK
варианты
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Писатель
BLANK
-
BLANK
человек
BLANK
Слова
.
BLANK
Язык
BLANK
-
BLANK
его
BLANK
среда
BLANK
обитания
BLANK
и
BLANK
орудие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
производства
.
BLANK
Поэтому
BLANK
он
BLANK
принадлежит
BLANK
той
BLANK
национальной
BLANK
литературе
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чьем
BLANK
языке
BLANK
творил
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
почему
BLANK
украинец
BLANK
Гоголь
BLANK
писал
BLANK
по
-
русски
BLANK
-
BLANK
вопрос
BLANK
другой
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Думаю
,
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
хотел
BLANK
издаваться
,
BLANK
иметь
BLANK
как
BLANK
можно
BLANK
больше
BLANK
читателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
да
BLANK
и
,
BLANK
наконец
,
BLANK
жить
BLANK
в
BLANK
русскоговорящем
BLANK
Петербурге
,
BLANK
который
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголя
BLANK
был
BLANK
единственным
BLANK
средоточием
BLANK
духовной
BLANK
жизни
BLANK
в
BLANK
империи
.
BLANK
В
BLANK
Киеве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
Полтаве
BLANK
ему
BLANK
толком
BLANK
и
BLANK
поговорить
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
кем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Талант
BLANK
должен
BLANK
реализоваться
.
BLANK
Россия
BLANK
дала
BLANK
Гоголю
BLANK
такое
BLANK
поле
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самореализации
,
BLANK
какого
BLANK
Украина
BLANK
по
BLANK
тем
BLANK
временам
BLANK
дать
BLANK
не
BLANK
могла
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Был
BLANK
другой
BLANK
путь
BLANK
-
BLANK
самому
BLANK
творить
BLANK
это
BLANK
поле
,
BLANK
посвятить
BLANK
себя
BLANK
созданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
украинского
BLANK
литературного
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
формированию
BLANK
самосознания
.
BLANK
В
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
BLANK
Гоголь
BLANK
стал
BLANK
бы
BLANK
национальным
BLANK
героем
BLANK
Украины
.
BLANK
Но
BLANK
за
BLANK
ее
BLANK
пределами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
,
BLANK
вероятно
,
BLANK
сегодня
BLANK
бы
BLANK
мало
BLANK
кто
BLANK
и
BLANK
помнил
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Интересно
,
BLANK
что
BLANK
думал
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
поводу
BLANK
сам
BLANK
Николай
BLANK
Васильевич
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Известны
BLANK
его
BLANK
слова
:
BLANK
"
Пускай
BLANK
и
BLANK
чех
,
BLANK
и
BLANK
словак
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
языке
BLANK
Пушкина
"
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Судя
BLANK
по
BLANK
всему
,
BLANK
он
BLANK
был
BLANK
не
BLANK
очень
BLANK
озабочен
BLANK
национальным
BLANK
вопросом
,
BLANK
и
BLANK
ощущал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
себя
BLANK
не
BLANK
украинцем
,
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
что
BLANK
малороссом
.
BLANK
Представителем
BLANK
особой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ветви
,
BLANK
но
BLANK
русского
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
какого
BLANK
иного
BLANK
народа
.
BLANK
Вот
BLANK
есть
BLANK
казаки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сибиряки
,
BLANK
поморы
BLANK
со
BLANK
своим
BLANK
специфическим
BLANK
говором
,
BLANK
традициями
BLANK
и
BLANK
любовью
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
малой
BLANK
родине
,
BLANK
а
BLANK
есть
BLANK
малороссы
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
,
BLANK
сдается
BLANK
мне
,
BLANK
в
BLANK
какой
-
то
BLANK
части
BLANK
своей
BLANK
души
BLANK
Гоголь
BLANK
всегда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оставался
BLANK
украинцем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
зря
BLANK
же
BLANK
в
BLANK
русской
BLANK
литературе
BLANK
он
BLANK
стал
BLANK
первым
BLANK
мастером
BLANK
не
BLANK
чего
-
нибудь
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
сатиры
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ох
,
BLANK
не
BLANK
нравились
BLANK
ему
BLANK
порядки
BLANK
петербургской
BLANK
империи
!
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
великорусские
BLANK
типы
BLANK
-
BLANK
своих
BLANK
маниловых
,
BLANK
ноздревых
,
BLANK
городничих
BLANK
-
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вывел
BLANK
с
BLANK
едким
BLANK
сарказмом
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
державная
BLANK
"
слава
,
BLANK
купленная
BLANK
кровью
"
,
BLANK
его
,
BLANK
в
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
Пушкина
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Полтавой
"
BLANK
и
BLANK
Лермонтова
BLANK
с
BLANK
"
Бородиным
"
,
BLANK
не
BLANK
вдохновляла
,
BLANK
а
BLANK
свое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единственное
BLANK
историко
-
героическое
BLANK
произведение
,
BLANK
"
Тараса
BLANK
Бульбу
"
,
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
написал
BLANK
на
BLANK
чисто
BLANK
украинском
BLANK
материале
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Во
BLANK
всех
BLANK
описаниях
BLANK
русской
BLANK
деревни
BLANK
у
BLANK
Пушкина
,
BLANK
Некрасова
,
BLANK
Тургенева
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непременно
BLANK
присутствуют
BLANK
баре
.
BLANK
А
BLANK
вот
BLANK
в
BLANK
Диканьке
,
BLANK
судя
BLANK
по
BLANK
всему
,
BLANK
помещика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
было
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Помню
,
BLANK
я
BLANK
обратил
BLANK
на
BLANK
это
BLANK
внимание
BLANK
еще
BLANK
в
BLANK
школе
,
BLANK
и
BLANK
очень
BLANK
удивился
.
BLANK
На
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уроках
BLANK
истории
BLANK
нас
BLANK
учили
,
BLANK
что
BLANK
украинских
BLANK
крестьян
BLANK
закрепостили
BLANK
польские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
паны
,
BLANK
а
BLANK
после
BLANK
объединения
BLANK
с
BLANK
Россией
BLANK
крепостное
BLANK
право
BLANK
сохранилось
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смягченном
BLANK
виде
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
это
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
получается
:
BLANK
в
BLANK
сравнительно
BLANK
близкую
BLANK
екатерининскую
BLANK
эпоху
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полтавщине
BLANK
жили
BLANK
вольные
BLANK
хлебопашцы
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
современников
BLANK
Гоголя
BLANK
намек
BLANK
был
BLANK
очевиден
.
BLANK
Это
BLANK
как
BLANK
-
BLANK
фига
BLANK
в
BLANK
кармане
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форме
BLANK
безобидной
BLANK
рождественской
BLANK
сказки
?
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
классик
BLANK
русской
BLANK
литературы
.
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
щедрый
BLANK
дар
BLANK
украинской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
земли
BLANK
и
BLANK
духа
BLANK
русской
BLANK
культуре
.
BLANK
Великий
BLANK
русский
BLANK
писатель
,
BLANK
и
BLANK
великий
BLANK
сын
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украины
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обоим
BLANK
народам
BLANK
есть
BLANK
что
BLANK
праздновать
,
BLANK
и
BLANK
чем
BLANK
гордиться
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Артем
BLANK
Кречетников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вконтакте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
twitter
BLANK
Твитнуть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Facebook
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
:
BLANK
ВВС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ForPost
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Рейтинг
BLANK
новости
:
BLANK
(
3
BLANK
голосов
,
BLANK
оценить
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Просмотров
BLANK
новости
:
BLANK
2788
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Читайте
BLANK
также
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Первый
BLANK
магазин
BLANK
с
BLANK
"
живыми
BLANK
полками
"
BLANK
появился
BLANK
в
BLANK
Севастополе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
«
Профессорский
BLANK
уголок
»
BLANK
в
BLANK
Батилимане
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шах
BLANK
и
BLANK
мат
BLANK
министерству
BLANK
культуры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
А
.
С
.
BLANK
Пушкин
:
BLANK
неизлечимый
BLANK
романтик
BLANK
(
"
The
BLANK
Financial
BLANK
Times
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Великобритания
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Последняя
BLANK
встреча
BLANK
и
BLANK
последняя
BLANK
разлука
BLANK
с
BLANK
Шевченко
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Нахимовская
BLANK
райгосадминистрация
BLANK
и
BLANK
райсовет
BLANK
подготовили
BLANK
к
BLANK
изданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
книгу
BLANK
о
BLANK
Нахимовском
BLANK
районе
BLANK
"
Мы
BLANK
——
BLANK
нахимовцы
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
отметят
BLANK
195
-
летие
BLANK
Тараса
BLANK
Шевченко
BLANK
и
BLANK
200
-
летие
BLANK
Николая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Скоро
BLANK
выйдет
BLANK
в
BLANK
свет
BLANK
новый
BLANK
«
Вурдалак
»
BLANK
Бузины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
отметили
BLANK
День
BLANK
памяти
BLANK
Пушкина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
презентовали
BLANK
книгу
BLANK
об
BLANK
адмирале
BLANK
М
.
П
.
BLANK
Лазареве
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
материалы
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
списку
BLANK
новостей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Цитатник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
qqq
.
jpg
]
BLANK
Россия
BLANK
пока
BLANK
полностью
BLANK
проигрывает
BLANK
ЕС
BLANK
информационную
BLANK
войну
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украине
.
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
ЕС
BLANK
тратит
BLANK
на
BLANK
свое
BLANK
продвижение
BLANK
на
BLANK
Украине
BLANK
значительно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньше
BLANK
денег
,
BLANK
чем
BLANK
Россия
.
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
Евросоюз
BLANK
умудряется
BLANK
распространять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
среди
BLANK
населения
BLANK
совершенно
BLANK
не
BLANK
соответствующие
BLANK
действительности
BLANK
факты
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
материальной
BLANK
помощи
,
BLANK
которая
BLANK
якобы
BLANK
будет
BLANK
предоставлена
BLANK
Украине
BLANK
в
BLANK
случае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассоциации
,
BLANK
и
BLANK
последующем
BLANK
серьезном
BLANK
повышении
BLANK
уровня
BLANK
жизни
BLANK
простого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
СМИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
35
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
2311
BLANK
SANDRIN
BLANK
(
Севастополь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
20
.
03
.
2009
BLANK
18
:
18
:
37
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
россиян
BLANK
все
BLANK
проще
.
BLANK
Они
BLANK
твердо
BLANK
помнят
,
BLANK
что
BLANK
"
проходили
"
BLANK
Гоголя
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школе
BLANK
по
BLANK
курсу
BLANK
русской
BLANK
литературы
,
BLANK
поэтому
BLANK
уверены
,
BLANK
что
BLANK
писатель
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русский
,
BLANK
переживания
BLANK
украинцев
BLANK
по
BLANK
данному
BLANK
поводу
BLANK
смехотворны
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискутировать
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
чем
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
"
проходили
"
,
BLANK
а
BLANK
читали
,
BLANK
читают
BLANK
и
BLANK
теперь
,
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
школе
.
BLANK
Считаем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своим
BLANK
будем
BLANK
считать
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nofoto
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
763
BLANK
shiba
BLANK
(
Раздольное
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
13
:
12
:
27
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
to
BLANK
дед
BLANK
мороз
BLANK
(
на
BLANK
дубе
BLANK
том
)
BLANK
Как
BLANK
получилось
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
переводе
BLANK
на
BLANK
мову
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Тараса
BLANK
Бульбу
"
BLANK
везде
BLANK
заменили
BLANK
слово
BLANK
русский
BLANK
на
BLANK
слово
BLANK
украинский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nofoto
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
8600
BLANK
Верещагин
BLANK
(
A
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
13
:
23
:
49
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
to
BLANK
shiba
BLANK
(
Раздольное
)
BLANK
Если
BLANK
б
BLANK
только
BLANK
там
BLANK
заменили
.
.
.
Им
BLANK
мозги
BLANK
и
BLANK
душу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подменили
!
BLANK
О
BLANK
чем
BLANK
и
BLANK
писал
BLANK
Н
.
В
.
BLANK
Гоголь
BLANK
вспоминая
BLANK
в
BLANK
"
Бульбе
"
BLANK
тогдашние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
подлые
BLANK
времена
"
BLANK
и
BLANK
приверженцев
BLANK
лизания
BLANK
сапога
BLANK
польского
BLANK
пана
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
забывания
BLANK
братства
BLANK
за
BLANK
"
богатство
"
.
.
.
BLANK
Они
BLANK
и
BLANK
нынче
BLANK
повылазии
.
.
.
BLANK
опять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подличают
.
.
.
BLANK
Да
BLANK
только
BLANK
и
BLANK
теперь
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
те
BLANK
времена
,
BLANK
слабо
BLANK
им
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пересилить
BLANK
РУССКУЮ
BLANK
СИЛУ
!
:
)
)
BLANK
Вновь
BLANK
поднимается
BLANK
"
РУССКИЙ
BLANK
ЦАРЬ
"
!
BLANK
:
)
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
61
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
1486
BLANK
Дарья
BLANK
(
Севастополь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
23
:
06
:
06
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголь
BLANK
вне
BLANK
национальности
BLANK
и
BLANK
принадлежит
BLANK
всем
,
BLANK
кто
BLANK
умеет
BLANK
читать
BLANK
вообще
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
вообще
,
BLANK
читайте
BLANK
бульбу
BLANK
в
BLANK
антракте
BLANK
ревизора
BLANK
-
BLANK
полегшает
.
BLANK
Особенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имперским
BLANK
дебилам
BLANK
рекомендую
.
BLANK
Хотя
BLANK
сгодится
BLANK
и
BLANK
укродемократам
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отъели
BLANK
рыла
,
BLANK
блин
.
.
.
RETURN
RETURN
Для
BLANK
добавления
BLANK
комментариев
,
BLANK
пожалуйста
BLANK
авторизуйтесь
.
RETURN
По
BLANK
вопросам
BLANK
регистрации
BLANK
и
BLANK
комментариям
BLANK
обращаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
E
-
mail
BLANK
moder@sevastopol
.
su
BLANK
или
BLANK
Moder
_
forpost@mail
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Логин
:
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пароль
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вход
RETURN
RETURN
Если
BLANK
Вы
BLANK
еще
BLANK
не
BLANK
зарегистрированы
,
BLANK
пройдите
BLANK
мгновенную
BLANK
регистрацию
RETURN
или
BLANK
авторизируйтесь
BLANK
через
BLANK
ВКонтакте
BLANK
(
*
BLANK
Ваши
BLANK
личные
BLANK
данные
BLANK
не
BLANK
будут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
использованы
)
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
12
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Декабрь
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пн
BLANK
Вт
BLANK
Ср
BLANK
Чт
BLANK
Пт
BLANK
Сб
BLANK
Вс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
5
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
7
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
8
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
9
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
BLANK
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
BLANK
20
BLANK
21
BLANK
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
23
BLANK
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
26
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
27
BLANK
28
BLANK
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
31
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
03be438e9223980bcdf3fb6200b05c15
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Топ
BLANK
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
На
BLANK
"
Студгородке
"
BLANK
женщина
BLANK
сделала
BLANK
сальто
BLANK
в
BLANK
воздухе
BLANK
от
BLANK
наезда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
автомобиля
.
BLANK
Запись
BLANK
веб
-
камеры
BLANK
(
68
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
BLANK
декабря
BLANK
в
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
школ
BLANK
Севастополя
BLANK
на
BLANK
уроке
BLANK
физкультуры
BLANK
умер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
14
-
летний
BLANK
ученик
BLANK
(
51
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
начато
BLANK
формирование
BLANK
народных
BLANK
отрядов
BLANK
самообороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
159
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сегодня
BLANK
из
BLANK
Севастополя
BLANK
тысяча
BLANK
человек
BLANK
отправилась
BLANK
на
BLANK
антимайдан
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Киев
BLANK
(
220
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Колесниченко
:
BLANK
вокруг
BLANK
Севастополя
BLANK
есть
BLANK
несколько
BLANK
баз
,
BLANK
где
BLANK
проходят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
подготовку
BLANK
национал
-
фашистские
BLANK
молодчики
BLANK
для
BLANK
блокирования
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Черноморского
BLANK
флота
BLANK
(
101
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
милиция
BLANK
митинговала
BLANK
у
BLANK
милиции
BLANK
против
BLANK
коррупции
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
милиции
BLANK
(
95
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Что
BLANK
делать
BLANK
Севастополю
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
реализации
BLANK
государственного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
переворота
BLANK
на
BLANK
Украине
?
BLANK
Обсудим
BLANK
вместе
BLANK
(
235
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Командир
BLANK
"
Беркута
"
BLANK
рассказал
BLANK
о
BLANK
зачистке
BLANK
Майдана
BLANK
(
45
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Киевлян
BLANK
уже
BLANK
избивают
BLANK
за
BLANK
высказывание
BLANK
недовольства
BLANK
происходящим
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
евромайдане
BLANK
(
80
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Александр
BLANK
Роджерс
:
BLANK
Войны
BLANK
олигархов
-
2
.
BLANK
Медиа
-
пространство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
евромайдана
BLANK
(
24
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
recommend
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Анонсы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
9157117d695c5d8a846aaff222cbba7bl
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nts
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дословно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Олесь
BLANK
Бузина
:
BLANK
"
Что
BLANK
эти
BLANK
пид
.
.
.
ры
BLANK
делают
BLANK
на
BLANK
Майдане
?
"
BLANK
Видео
BLANK
(
8
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Форпост
BLANK
объявляет
BLANK
сбор
BLANK
подписей
BLANK
против
BLANK
евроинтеграции
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Присоединяйтесь
.
BLANK
Нас
BLANK
уже
BLANK
665
BLANK
(
9
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Михаил
BLANK
Хазин
:
BLANK
Никакого
BLANK
улучшения
BLANK
экономической
BLANK
ситуации
BLANK
не
BLANK
будет
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Нас
BLANK
ждут
BLANK
довольно
BLANK
сильные
BLANK
неприятности
BLANK
(
9
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лица
BLANK
города
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Просмотров
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мальцев
BLANK
Артём
BLANK
Александрович
BLANK
(
59
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Луненок
BLANK
Андрей
BLANK
Михайлович
BLANK
(
34
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Синявский
BLANK
Александр
BLANK
Владимирович
BLANK
(
29
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Удодов
BLANK
Александр
BLANK
Абрамович
BLANK
(
26
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Колесниченко
BLANK
Вадим
BLANK
Васильевич
BLANK
(
22
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Нуров
BLANK
Артем
BLANK
Сергеевич
BLANK
(
18
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Исламов
BLANK
Саяр
BLANK
Исраил
-
голы
BLANK
(
17
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Казарский
BLANK
Александр
BLANK
Иванович
BLANK
(
16
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Комелов
BLANK
Иван
BLANK
Николаевич
BLANK
(
16
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тавлуй
BLANK
Любовь
BLANK
Егоровна
BLANK
(
14
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
3702413afef8cceca14df7003421e3d8
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
e43a3785c316a151d6f47fa3d06618c8
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
07472efb620156b8d74bafa2fe110336
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
df20dadf2f5d00c12f4f865da2873c9a
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Реклама
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дословно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
С
BLANK
миру
BLANK
по
BLANK
нитке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополь
,
BLANK
новости
BLANK
-
BLANK
Севастопольский
BLANK
новостной
BLANK
портал
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополь
,
BLANK
свежая
BLANK
объективная
BLANK
информация
BLANK
о
BLANK
жизни
BLANK
города
BLANK
Обзоры
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новости
,
BLANK
события
,
BLANK
политика
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2007
BLANK
Разработка
BLANK
и
BLANK
поддержка
BLANK
“Abg
BLANK
&
BLANK
Riks”
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Защита
BLANK
от
BLANK
ддос
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
-
BLANK
Informacionnyj
BLANK
portal
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
19
BLANK
°C
BLANK
Veter
:
BLANK
YU
,
BLANK
4
.
0
BLANK
m
/
s
,
BLANK
Vlazhnost
'
:
BLANK
73%
,
BLANK
Davlenie
:
BLANK
755
BLANK
mm
BLANK
rt
.
BLANK
st
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podrobnyj
BLANK
prognoz
BLANK
pogody
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
VKontakte
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Facebook
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Twitter
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
v
BLANK
Google
+
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
na
BLANK
Youtube
BLANK
Poisk
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Najti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
naya
BLANK
versiya
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
OB
"
YAVLENIYA
BLANK
[
razd
.
png
]
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
BLANK
UDACHI
BLANK
NA
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
DACHE
BLANK
Vremya
BLANK
uspeha
BLANK
Kabel
'
nyj
BLANK
informacionno
-
razvlekatel
'
nyj
BLANK
kanal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurgan
.
ru
BLANK
Mediaholding
BLANK
Kur
'
er
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Karta
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Lenta
BLANK
novostej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
Kurgana
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Specproekt
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videoarhiv
BLANK
"
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videonovosti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
O
BLANK
Kurgane
BLANK
i
BLANK
oblasti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kurgan
BLANK
sovremennyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Staryj
BLANK
Kurgan
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Dostoprimechatel
'
nosti
BLANK
Kurgana
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Spravka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kto
BLANK
est
'
BLANK
kto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Spravochnik
BLANK
predpriyatij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
organizacij
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Obschestvo
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
18
:
07
RETURN
RETURN
Na
BLANK
«
Forume
BLANK
dejstvij
»
BLANK
vyslushali
BLANK
predlozheniya
BLANK
regionov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
S
BLANK
4
BLANK
po
BLANK
6
BLANK
dekabrya
BLANK
v
BLANK
Moskve
BLANK
proshla
BLANK
konferenciya
BLANK
Obscherossijskogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
.
BLANK
Na
BLANK
ploschadkah
BLANK
vystupili
BLANK
chleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
dvizheniya
BLANK
i
BLANK
regional
'
nyh
BLANK
shtabov
,
BLANK
doverennye
BLANK
lica
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prezidenta
BLANK
Rossijskoj
BLANK
Federacii
,
BLANK
ministry
BLANK
i
BLANK
predstaviteli
BLANK
`ekspertnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
soobschestva
.
BLANK
Otkryvaya
BLANK
zasedanie
,
BLANK
lider
BLANK
fronta
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
vyrazil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nadezhdu
BLANK
na
BLANK
to
,
BLANK
chto
BLANK
meropriyatie
BLANK
dast
BLANK
novye
BLANK
idei
BLANK
dlya
BLANK
poslaniya
BLANK
glavy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosudarstva
BLANK
Federal
'
nomu
BLANK
sobraniyu
.
BLANK
Ot
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
uchastie
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forume
BLANK
prinyali
BLANK
sopredsedateli
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
BLANK
chetko
BLANK
oboznachil
BLANK
imenno
BLANK
te
BLANK
dejstviya
,
BLANK
kotorye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
proishodyat
BLANK
sejchas
BLANK
v
BLANK
nashem
BLANK
obschestve
.
BLANK
Na
BLANK
forume
BLANK
byli
BLANK
predstavleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
konkretnye
BLANK
voprosy
.
BLANK
Voprosy
BLANK
ochen
'
BLANK
nelicepriyatnye
,
BLANK
voprosy
BLANK
dostatochno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhestkie
.
BLANK
I
BLANK
po
BLANK
regionam
BLANK
i
BLANK
v
BLANK
celom
BLANK
po
BLANK
razvitiyu
BLANK
mnogih
BLANK
otraslej
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podelilsya
BLANK
uvidennym
BLANK
i
BLANK
uslyshannym
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
ONF
BLANK
Kurganskoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
oblasti
BLANK
Sergej
BLANK
Petuhov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delegaty
BLANK
konferencii
BLANK
obsudili
BLANK
vypolnenie
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uchastvovali
BLANK
v
BLANK
rabote
BLANK
«
kruglyh
BLANK
stolov
»
BLANK
-
-
BLANK
«
CHestnaya
BLANK
i
BLANK
`effektivnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomika
»
,
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
BLANK
kak
BLANK
osnovy
BLANK
nacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
identichnosti
»
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
v
BLANK
plenarnom
BLANK
zasedanii
BLANK
s
BLANK
Prezidentom
BLANK
RF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimirom
BLANK
Putinym
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
YA
BLANK
nahodilsya
BLANK
na
BLANK
ploschadke
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
»
.
BLANK
Bylo
BLANK
vyskazano
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
mnogo
BLANK
interesnyh
BLANK
veschej
.
BLANK
V
BLANK
dannyj
BLANK
moment
BLANK
nakonec
-
to
BLANK
nachali
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obraschat
'
BLANK
vnimanie
BLANK
na
BLANK
kul
'
turu
.
BLANK
YA
BLANK
schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
nuzhno
BLANK
obyazatel
'
noe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
finansirovanie
BLANK
kul
'
tury
,
BLANK
hotya
BLANK
by
BLANK
v
BLANK
teh
BLANK
zhe
BLANK
ob
"
emah
BLANK
kak
BLANK
obrazovanie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
bez
BLANK
kul
'
tury
BLANK
obrazovannogo
BLANK
cheloveka
BLANK
ne
BLANK
byvaet
»
,
BLANK
-
-
BLANK
otmetil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
ONF
BLANK
i
BLANK
direktor
BLANK
oblastnogo
BLANK
muzykal
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kolledzha
BLANK
im
.
BLANK
SHostakovicha
BLANK
Vladimir
BLANK
Babin
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
hode
BLANK
raboty
BLANK
meropriyatiya
BLANK
delegaty
BLANK
obsudili
BLANK
vse
BLANK
storony
BLANK
zhizni
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strany
,
BLANK
social
'
nye
BLANK
voprosy
BLANK
i
BLANK
`ekonomicheskuyu
BLANK
model
'
BLANK
razvitiya
.
BLANK
«
Sam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forum
BLANK
pokazal
,
BLANK
chto
BLANK
Narodnyj
BLANK
front
BLANK
-
-
BLANK
`eto
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
ta
BLANK
tochka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
peresecheniya
,
BLANK
v
BLANK
kotoroj
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
i
BLANK
shodyatsya
BLANK
vlast
'
BLANK
i
BLANK
obschestvo
,
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dazhe
,
BLANK
mne
BLANK
kazhetsya
,
BLANK
ne
BLANK
skol
'
ko
BLANK
shodyatsya
,
BLANK
skol
'
ko
BLANK
spletayutsya
.
BLANK
I
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vtorym
BLANK
vazhnym
BLANK
momentom
BLANK
stalo
BLANK
to
,
BLANK
segodnya
BLANK
Rossiya
BLANK
zanimaet
BLANK
odnoznachno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhnuyu
BLANK
politicheskuyu
BLANK
rol
'
,
BLANK
vliyanie
BLANK
v
BLANK
mire
,
BLANK
v
BLANK
politike
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomike
.
BLANK
Segodnya
BLANK
`eto
BLANK
chetko
BLANK
i
BLANK
yasno
BLANK
proslezhivaetsya
BLANK
na
BLANK
novoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
iniciative
BLANK
Putina
BLANK
-
-
BLANK
sozdanii
BLANK
nashego
BLANK
tamozhennogo
BLANK
soyuza
»
,
BLANK
-
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prokommentiroval
BLANK
meropriyatie
BLANK
predsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
regional
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otdeleniya
BLANK
rabotodatelej
BLANK
«
Soyuz
BLANK
promyshlennikov
BLANK
i
BLANK
predprinimatelej
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sergej
BLANK
Muratov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
ONF
BLANK
schitayut
BLANK
glavnym
BLANK
itogom
BLANK
meropriyatiya
BLANK
doverie
BLANK
so
BLANK
storony
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prezidenta
.
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
zayavil
,
BLANK
chto
BLANK
vse
BLANK
ego
BLANK
porucheniya
BLANK
budut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
snimat
'
sya
BLANK
s
BLANK
kontrolya
BLANK
tol
'
ko
BLANK
togda
,
BLANK
kogda
BLANK
projdet
BLANK
obsuzhdenie
BLANK
ih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ispolneniya
BLANK
na
BLANK
obschestvennyh
BLANK
ploschadkah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyrabotannye
BLANK
na
BLANK
pyati
BLANK
diskussionnyh
BLANK
ploschadkah
BLANK
predlozheniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
napravleny
BLANK
rukovoditelyam
BLANK
ministerstv
BLANK
i
BLANK
vedomstv
.
BLANK
Odnoj
BLANK
iz
BLANK
glavnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zadach
,
BLANK
kotorye
BLANK
prezident
BLANK
postavil
BLANK
pered
BLANK
doverennymi
BLANK
licami
,
BLANK
stal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
monitoring
BLANK
real
'
noj
BLANK
situacii
BLANK
v
BLANK
obschestve
BLANK
i
BLANK
raboty
BLANK
organov
BLANK
vlasti
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mestah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
youtube
.
com
/
embed
/
utlGuMcI67I
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Vasilij
BLANK
Maluhin
,
BLANK
informacionnoe
BLANK
agentstvo
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
png
]
BLANK
BLANK
versiya
BLANK
dlya
BLANK
pechati
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
nazad
BLANK
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Podelit
'
sya
BLANK
ssylkoj
:
BLANK
BLANK
Twitter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Nravitsya
RETURN
RETURN
Kommentarii
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentarii
BLANK
otstutstvuyut
RETURN
RETURN
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Imya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tekst
BLANK
soobscheniya
BLANK
(
maks
.
BLANK
1000
BLANK
simvolov
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vse
BLANK
kommentarii
BLANK
pol
'
zovatelej
BLANK
prohodyat
BLANK
obyazatel
'
nuyu
BLANK
moderaciyu
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Soobscheniya
,
BLANK
soderzhaschie
BLANK
oskorbleniya
,
BLANK
obidnye
BLANK
metafory
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predvzyatye
BLANK
rassuzhdeniya
BLANK
v
BLANK
adres
BLANK
geroev
BLANK
publikacij
,
BLANK
narushayuschie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`elementarnye
BLANK
pravila
BLANK
`etiki
BLANK
i
BLANK
morali
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
zakony
BLANK
RF
,
BLANK
publikacii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ne
BLANK
podlezhat
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
CHitajte
BLANK
takzhe
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
.
12
.
2013
BLANK
10
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
2014
BLANK
godu
BLANK
v
BLANK
Zaural
'
e
BLANK
ustanovyat
BLANK
prozrachnye
BLANK
yaschiki
BLANK
dlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
golosovaniya
BLANK
Izbiratel
'
noj
BLANK
sisteme
BLANK
Rossijskoj
BLANK
Federacii
BLANK
-
-
BLANK
20
BLANK
let
.
BLANK
V
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kurganskom
BLANK
dramteatre
BLANK
sostoyalos
'
BLANK
torzhestvennoe
BLANK
meropriyatie
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
posvyaschennoe
BLANK
`etoj
BLANK
date
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
.
12
.
2013
BLANK
09
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Usilennyj
BLANK
rezhim
BLANK
raboty
BLANK
pravoohranitel
'
nyh
BLANK
organov
BLANK
Na
BLANK
zasedanii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
antiterroristicheskoj
BLANK
komissii
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
i
BLANK
Operativnogo
BLANK
shtaba
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byli
BLANK
obsuzhdeny
BLANK
voprosy
BLANK
obespecheniya
BLANK
bezopasnosti
BLANK
v
BLANK
period
BLANK
podgotovki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
provedeniya
BLANK
predstoyaschih
BLANK
prazdnikov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
.
12
.
2013
BLANK
16
:
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
skvere
BLANK
im
.
BLANK
Vladimira
BLANK
Vysockogo
BLANK
proshel
BLANK
piket
BLANK
V
BLANK
Kurgane
BLANK
prodolzhayut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kipet
'
BLANK
«
`ekologicheskie
»
BLANK
strasti
BLANK
vokrug
BLANK
skvera
BLANK
V
.
S
.
BLANK
Vysockogo
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Predstaviteli
BLANK
centra
BLANK
ohrany
BLANK
okruzhayuschej
BLANK
sredy
BLANK
i
BLANK
fonda
BLANK
ego
BLANK
imeni
BLANK
uzhe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neodnokratno
BLANK
obraschalis
'
BLANK
v
BLANK
prokuraturu
BLANK
i
BLANK
organy
BLANK
vlasti
BLANK
s
BLANK
trebovaniem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
razobrat
'
sya
BLANK
s
BLANK
zastrojschikom
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
.
12
.
2013
BLANK
16
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Zaural
'
e
BLANK
stabil
'
nye
BLANK
mezh`etnicheskie
BLANK
otnosheniya
BLANK
V
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
slozhilas
'
BLANK
i
BLANK
dejstvuet
BLANK
dostatochno
BLANK
`effektivnaya
BLANK
sistema
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vzaimodejstviya
BLANK
v
BLANK
voprosah
BLANK
ukrepleniya
BLANK
mezh`etnicheskogo
BLANK
soglasiya
.
BLANK
O
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tom
,
BLANK
kakuyu
BLANK
podderzhku
BLANK
poluchayut
BLANK
organizacii
,
BLANK
ukreplyayuschie
BLANK
druzhbu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
narodov
,
BLANK
shla
BLANK
rech
'
BLANK
na
BLANK
zasedanii
BLANK
Pravitel
'
stva
BLANK
oblasti
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
.
12
.
2013
BLANK
14
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Pogibshemu
BLANK
pristavu
BLANK
Mihailu
BLANK
Malinnikovu
BLANK
mozhno
BLANK
skazat
'
BLANK
«
Spasibo
»
BLANK
Proekt
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Geroi
BLANK
Rossii
»
BLANK
byl
BLANK
sozdan
BLANK
blogerom
BLANK
Olegom
BLANK
Barminym
,
BLANK
i
BLANK
rasskazyvaet
BLANK
o
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lyudyah
,
BLANK
ch
'
io
BLANK
muzhestvo
,
BLANK
samootverzhennost
'
BLANK
i
BLANK
postupki
BLANK
dolzhny
BLANK
stat
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
primerom
BLANK
dlya
BLANK
vseh
.
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
-
12
-
2013
BLANK
16
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sberbank
:
BLANK
investorom
BLANK
mozhet
BLANK
stat
'
BLANK
kazhdyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
-
12
-
2013
BLANK
16
:
31
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Torgovaya
BLANK
set
'
BLANK
«
S`eldom
»
BLANK
priglashaet
BLANK
za
BLANK
podarkami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
-
12
-
2013
BLANK
09
:
38
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Goryachee
BLANK
novogodnee
BLANK
predlozhenie
BLANK
na
BLANK
Kia
BLANK
Rio
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Lebyazh
'
evskom
BLANK
rajone
BLANK
v
BLANK
pozhare
BLANK
pogibli
BLANK
dva
BLANK
cheloveka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
12
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ZHitel
'
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
izbil
BLANK
i
BLANK
iznasiloval
BLANK
pensionerku
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
12
:
36
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
DTP
BLANK
v
BLANK
Pritobol
'
nom
BLANK
rajone
:
BLANK
postradalo
BLANK
5
BLANK
chelovek
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Minsel
'
hoz
BLANK
za
BLANK
novye
BLANK
pravila
BLANK
podtverzhdeniya
BLANK
bezopasnosti
BLANK
myasa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
05
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Deputaty
BLANK
predlagayut
BLANK
borot
'
sya
BLANK
s
BLANK
korrupciej
BLANK
s
BLANK
pomosch
'
yu
BLANK
gosreestra
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
12
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Gde
BLANK
uvidet
'
BLANK
el
'
BLANK
iz
BLANK
mha
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Brodyachie
BLANK
presledovateli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
09
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vmeste
BLANK
s
BLANK
peshehodami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
12
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proezzhayut
BLANK
na
BLANK
«
krasnyj
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Samoe
BLANK
vremya
BLANK
zanyat
'
sya
BLANK
vnutrennej
BLANK
otdelkoj
BLANK
dachnogo
BLANK
domika
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Iz
BLANK
chego
BLANK
esche
BLANK
mozhno
BLANK
prigotovit
'
BLANK
beshbarmak
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
12
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sochnoe
BLANK
baran
'
e
BLANK
myaso
BLANK
prigotovit
'
BLANK
prosto
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kto
BLANK
budet
BLANK
vesti
BLANK
pogodu
BLANK
v
BLANK
sleduyuschem
BLANK
godu
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Kurgane
BLANK
sostoyalsya
BLANK
grandioznyj
BLANK
final
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
pogodu
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razvyazka
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
»
BLANK
blizko
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
10
:
07
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vse
BLANK
v
BLANK
«
Garazh
»
!
BLANK
Art
-
klub
BLANK
priglashaet
BLANK
na
BLANK
vecherinki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
10
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasota
BLANK
i
BLANK
molodost
'
BLANK
v
BLANK
pravil
'
nom
BLANK
uhode
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
05
-
12
-
2013
BLANK
16
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasivoe
BLANK
i
BLANK
kachestvennoe
BLANK
bel
'
e
.
BLANK
Salony
BLANK
«
BelCanto
»
BLANK
predlagayut
BLANK
shirokij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vybor
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
52601
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Pri
BLANK
ispol
'
zovanii
BLANK
materialov
BLANK
sajta
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
ssylka
BLANK
na
BLANK
istochnik
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obyazatel
'
na
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rejting@Mail
.
ru
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Top
BLANK
Kurganskih
BLANK
web
BLANK
resursov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
sozdanie
BLANK
sajta
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
PRAJS
BLANK
NA
BLANK
REKLAMU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razrabotka
BLANK
sajtov
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
-
BLANK
Informacionnyj
BLANK
portal
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
20
BLANK
°C
BLANK
Veter
:
BLANK
YU
,
BLANK
4
.
0
BLANK
m
/
s
,
BLANK
Vlazhnost
'
:
BLANK
74%
,
BLANK
Davlenie
:
BLANK
755
BLANK
mm
BLANK
rt
.
BLANK
st
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podrobnyj
BLANK
prognoz
BLANK
pogody
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
VKontakte
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Facebook
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
v
BLANK
Twitter
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
v
BLANK
Google
+
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
na
BLANK
Youtube
BLANK
Poisk
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Najti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
naya
BLANK
versiya
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
OB
"
YAVLENIYA
BLANK
[
razd
.
png
]
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
BLANK
UDACHI
BLANK
NA
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
DACHE
BLANK
Vremya
BLANK
uspeha
BLANK
Kabel
'
nyj
BLANK
informacionno
-
razvlekatel
'
nyj
BLANK
kanal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kurgan
.
ru
BLANK
Mediaholding
BLANK
Kur
'
er
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Karta
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Lenta
BLANK
novostej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
Kurgana
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Specproekt
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videoarhiv
BLANK
"
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videonovosti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
O
BLANK
Kurgane
BLANK
i
BLANK
oblasti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kurgan
BLANK
sovremennyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Staryj
BLANK
Kurgan
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Dostoprimechatel
'
nosti
BLANK
Kurgana
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Spravka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kto
BLANK
est
'
BLANK
kto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Spravochnik
BLANK
predpriyatij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
organizacij
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Obschestvo
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
18
:
07
RETURN
RETURN
Na
BLANK
«
Forume
BLANK
dejstvij
»
BLANK
vyslushali
BLANK
predlozheniya
BLANK
regionov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
S
BLANK
4
BLANK
po
BLANK
6
BLANK
dekabrya
BLANK
v
BLANK
Moskve
BLANK
proshla
BLANK
konferenciya
BLANK
Obscherossijskogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
.
BLANK
Na
BLANK
ploschadkah
BLANK
vystupili
BLANK
chleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
dvizheniya
BLANK
i
BLANK
regional
'
nyh
BLANK
shtabov
,
BLANK
doverennye
BLANK
lica
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prezidenta
BLANK
Rossijskoj
BLANK
Federacii
,
BLANK
ministry
BLANK
i
BLANK
predstaviteli
BLANK
`ekspertnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
soobschestva
.
BLANK
Otkryvaya
BLANK
zasedanie
,
BLANK
lider
BLANK
fronta
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
vyrazil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nadezhdu
BLANK
na
BLANK
to
,
BLANK
chto
BLANK
meropriyatie
BLANK
dast
BLANK
novye
BLANK
idei
BLANK
dlya
BLANK
poslaniya
BLANK
glavy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosudarstva
BLANK
Federal
'
nomu
BLANK
sobraniyu
.
BLANK
Ot
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
uchastie
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forume
BLANK
prinyali
BLANK
sopredsedateli
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Forum
BLANK
dejstvij
»
BLANK
chetko
BLANK
oboznachil
BLANK
imenno
BLANK
te
BLANK
dejstviya
,
BLANK
kotorye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
proishodyat
BLANK
sejchas
BLANK
v
BLANK
nashem
BLANK
obschestve
.
BLANK
Na
BLANK
forume
BLANK
byli
BLANK
predstavleny
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
konkretnye
BLANK
voprosy
.
BLANK
Voprosy
BLANK
ochen
'
BLANK
nelicepriyatnye
,
BLANK
voprosy
BLANK
dostatochno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhestkie
.
BLANK
I
BLANK
po
BLANK
regionam
BLANK
i
BLANK
v
BLANK
celom
BLANK
po
BLANK
razvitiyu
BLANK
mnogih
BLANK
otraslej
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podelilsya
BLANK
uvidennym
BLANK
i
BLANK
uslyshannym
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
ONF
BLANK
Kurganskoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
oblasti
BLANK
Sergej
BLANK
Petuhov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delegaty
BLANK
konferencii
BLANK
obsudili
BLANK
vypolnenie
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uchastvovali
BLANK
v
BLANK
rabote
BLANK
«
kruglyh
BLANK
stolov
»
BLANK
-
-
BLANK
«
CHestnaya
BLANK
i
BLANK
`effektivnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomika
»
,
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
BLANK
kak
BLANK
osnovy
BLANK
nacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
identichnosti
»
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
v
BLANK
plenarnom
BLANK
zasedanii
BLANK
s
BLANK
Prezidentom
BLANK
RF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimirom
BLANK
Putinym
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
YA
BLANK
nahodilsya
BLANK
na
BLANK
ploschadke
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
»
.
BLANK
Bylo
BLANK
vyskazano
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
mnogo
BLANK
interesnyh
BLANK
veschej
.
BLANK
V
BLANK
dannyj
BLANK
moment
BLANK
nakonec
-
to
BLANK
nachali
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obraschat
'
BLANK
vnimanie
BLANK
na
BLANK
kul
'
turu
.
BLANK
YA
BLANK
schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
nuzhno
BLANK
obyazatel
'
noe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
finansirovanie
BLANK
kul
'
tury
,
BLANK
hotya
BLANK
by
BLANK
v
BLANK
teh
BLANK
zhe
BLANK
ob
"
emah
BLANK
kak
BLANK
obrazovanie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
bez
BLANK
kul
'
tury
BLANK
obrazovannogo
BLANK
cheloveka
BLANK
ne
BLANK
byvaet
»
,
BLANK
-
-
BLANK
otmetil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
ONF
BLANK
i
BLANK
direktor
BLANK
oblastnogo
BLANK
muzykal
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kolledzha
BLANK
im
.
BLANK
SHostakovicha
BLANK
Vladimir
BLANK
Babin
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
hode
BLANK
raboty
BLANK
meropriyatiya
BLANK
delegaty
BLANK
obsudili
BLANK
vse
BLANK
storony
BLANK
zhizni
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strany
,
BLANK
social
'
nye
BLANK
voprosy
BLANK
i
BLANK
`ekonomicheskuyu
BLANK
model
'
BLANK
razvitiya
.
BLANK
«
Sam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
forum
BLANK
pokazal
,
BLANK
chto
BLANK
Narodnyj
BLANK
front
BLANK
-
-
BLANK
`eto
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
ta
BLANK
tochka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
peresecheniya
,
BLANK
v
BLANK
kotoroj
BLANK
kak
BLANK
raz
BLANK
i
BLANK
shodyatsya
BLANK
vlast
'
BLANK
i
BLANK
obschestvo
,
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dazhe
,
BLANK
mne
BLANK
kazhetsya
,
BLANK
ne
BLANK
skol
'
ko
BLANK
shodyatsya
,
BLANK
skol
'
ko
BLANK
spletayutsya
.
BLANK
I
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vtorym
BLANK
vazhnym
BLANK
momentom
BLANK
stalo
BLANK
to
,
BLANK
segodnya
BLANK
Rossiya
BLANK
zanimaet
BLANK
odnoznachno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhnuyu
BLANK
politicheskuyu
BLANK
rol
'
,
BLANK
vliyanie
BLANK
v
BLANK
mire
,
BLANK
v
BLANK
politike
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomike
.
BLANK
Segodnya
BLANK
`eto
BLANK
chetko
BLANK
i
BLANK
yasno
BLANK
proslezhivaetsya
BLANK
na
BLANK
novoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
iniciative
BLANK
Putina
BLANK
-
-
BLANK
sozdanii
BLANK
nashego
BLANK
tamozhennogo
BLANK
soyuza
»
,
BLANK
-
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prokommentiroval
BLANK
meropriyatie
BLANK
predsedatel
'
BLANK
kurganskogo
BLANK
regional
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otdeleniya
BLANK
rabotodatelej
BLANK
«
Soyuz
BLANK
promyshlennikov
BLANK
i
BLANK
predprinimatelej
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sergej
BLANK
Muratov
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
ONF
BLANK
schitayut
BLANK
glavnym
BLANK
itogom
BLANK
meropriyatiya
BLANK
doverie
BLANK
so
BLANK
storony
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prezidenta
.
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
zayavil
,
BLANK
chto
BLANK
vse
BLANK
ego
BLANK
porucheniya
BLANK
budut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
snimat
'
sya
BLANK
s
BLANK
kontrolya
BLANK
tol
'
ko
BLANK
togda
,
BLANK
kogda
BLANK
projdet
BLANK
obsuzhdenie
BLANK
ih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ispolneniya
BLANK
na
BLANK
obschestvennyh
BLANK
ploschadkah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyrabotannye
BLANK
na
BLANK
pyati
BLANK
diskussionnyh
BLANK
ploschadkah
BLANK
predlozheniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
napravleny
BLANK
rukovoditelyam
BLANK
ministerstv
BLANK
i
BLANK
vedomstv
.
BLANK
Odnoj
BLANK
iz
BLANK
glavnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zadach
,
BLANK
kotorye
BLANK
prezident
BLANK
postavil
BLANK
pered
BLANK
doverennymi
BLANK
licami
,
BLANK
stal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
monitoring
BLANK
real
'
noj
BLANK
situacii
BLANK
v
BLANK
obschestve
BLANK
i
BLANK
raboty
BLANK
organov
BLANK
vlasti
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mestah
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
youtube
.
com
/
embed
/
utlGuMcI67I
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Vasilij
BLANK
Maluhin
,
BLANK
informacionnoe
BLANK
agentstvo
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
png
]
BLANK
BLANK
versiya
BLANK
dlya
BLANK
pechati
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
nazad
BLANK
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Podelit
'
sya
BLANK
ssylkoj
:
BLANK
BLANK
Twitter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Nravitsya
RETURN
RETURN
Kommentarii
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentarii
BLANK
otstutstvuyut
RETURN
RETURN
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Imya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tekst
BLANK
soobscheniya
BLANK
(
maks
.
BLANK
1000
BLANK
simvolov
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vvedite
BLANK
`etot
BLANK
zaschitnyj
BLANK
kod
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vse
BLANK
kommentarii
BLANK
pol
'
zovatelej
BLANK
prohodyat
BLANK
obyazatel
'
nuyu
BLANK
moderaciyu
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Soobscheniya
,
BLANK
soderzhaschie
BLANK
oskorbleniya
,
BLANK
obidnye
BLANK
metafory
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predvzyatye
BLANK
rassuzhdeniya
BLANK
v
BLANK
adres
BLANK
geroev
BLANK
publikacij
,
BLANK
narushayuschie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`elementarnye
BLANK
pravila
BLANK
`etiki
BLANK
i
BLANK
morali
,
BLANK
a
BLANK
takzhe
BLANK
zakony
BLANK
RF
,
BLANK
publikacii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ne
BLANK
podlezhat
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ostavit
'
BLANK
kommentarij
RETURN
RETURN
CHitajte
BLANK
takzhe
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
.
12
.
2013
BLANK
10
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
2014
BLANK
godu
BLANK
v
BLANK
Zaural
'
e
BLANK
ustanovyat
BLANK
prozrachnye
BLANK
yaschiki
BLANK
dlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
golosovaniya
BLANK
Izbiratel
'
noj
BLANK
sisteme
BLANK
Rossijskoj
BLANK
Federacii
BLANK
-
-
BLANK
20
BLANK
let
.
BLANK
V
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kurganskom
BLANK
dramteatre
BLANK
sostoyalos
'
BLANK
torzhestvennoe
BLANK
meropriyatie
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
posvyaschennoe
BLANK
`etoj
BLANK
date
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
.
12
.
2013
BLANK
09
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Usilennyj
BLANK
rezhim
BLANK
raboty
BLANK
pravoohranitel
'
nyh
BLANK
organov
BLANK
Na
BLANK
zasedanii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
antiterroristicheskoj
BLANK
komissii
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
i
BLANK
Operativnogo
BLANK
shtaba
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byli
BLANK
obsuzhdeny
BLANK
voprosy
BLANK
obespecheniya
BLANK
bezopasnosti
BLANK
v
BLANK
period
BLANK
podgotovki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
provedeniya
BLANK
predstoyaschih
BLANK
prazdnikov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
.
12
.
2013
BLANK
16
:
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
skvere
BLANK
im
.
BLANK
Vladimira
BLANK
Vysockogo
BLANK
proshel
BLANK
piket
BLANK
V
BLANK
Kurgane
BLANK
prodolzhayut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kipet
'
BLANK
«
`ekologicheskie
»
BLANK
strasti
BLANK
vokrug
BLANK
skvera
BLANK
V
.
S
.
BLANK
Vysockogo
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Predstaviteli
BLANK
centra
BLANK
ohrany
BLANK
okruzhayuschej
BLANK
sredy
BLANK
i
BLANK
fonda
BLANK
ego
BLANK
imeni
BLANK
uzhe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neodnokratno
BLANK
obraschalis
'
BLANK
v
BLANK
prokuraturu
BLANK
i
BLANK
organy
BLANK
vlasti
BLANK
s
BLANK
trebovaniem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
razobrat
'
sya
BLANK
s
BLANK
zastrojschikom
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
.
12
.
2013
BLANK
16
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Zaural
'
e
BLANK
stabil
'
nye
BLANK
mezh`etnicheskie
BLANK
otnosheniya
BLANK
V
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
slozhilas
'
BLANK
i
BLANK
dejstvuet
BLANK
dostatochno
BLANK
`effektivnaya
BLANK
sistema
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vzaimodejstviya
BLANK
v
BLANK
voprosah
BLANK
ukrepleniya
BLANK
mezh`etnicheskogo
BLANK
soglasiya
.
BLANK
O
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tom
,
BLANK
kakuyu
BLANK
podderzhku
BLANK
poluchayut
BLANK
organizacii
,
BLANK
ukreplyayuschie
BLANK
druzhbu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
narodov
,
BLANK
shla
BLANK
rech
'
BLANK
na
BLANK
zasedanii
BLANK
Pravitel
'
stva
BLANK
oblasti
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
.
12
.
2013
BLANK
14
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Pogibshemu
BLANK
pristavu
BLANK
Mihailu
BLANK
Malinnikovu
BLANK
mozhno
BLANK
skazat
'
BLANK
«
Spasibo
»
BLANK
Proekt
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Geroi
BLANK
Rossii
»
BLANK
byl
BLANK
sozdan
BLANK
blogerom
BLANK
Olegom
BLANK
Barminym
,
BLANK
i
BLANK
rasskazyvaet
BLANK
o
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lyudyah
,
BLANK
ch
'
io
BLANK
muzhestvo
,
BLANK
samootverzhennost
'
BLANK
i
BLANK
postupki
BLANK
dolzhny
BLANK
stat
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
primerom
BLANK
dlya
BLANK
vseh
.
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Dlya
BLANK
soderzhimogo
BLANK
`etoj
BLANK
stranicy
BLANK
trebuetsya
BLANK
bolee
BLANK
novaya
BLANK
versiya
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poluchit
'
BLANK
proigryvatel
'
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
-
12
-
2013
BLANK
16
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sberbank
:
BLANK
investorom
BLANK
mozhet
BLANK
stat
'
BLANK
kazhdyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
-
12
-
2013
BLANK
16
:
31
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Torgovaya
BLANK
set
'
BLANK
«
S`eldom
»
BLANK
priglashaet
BLANK
za
BLANK
podarkami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
-
12
-
2013
BLANK
09
:
38
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Goryachee
BLANK
novogodnee
BLANK
predlozhenie
BLANK
na
BLANK
Kia
BLANK
Rio
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Delovye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Lebyazh
'
evskom
BLANK
rajone
BLANK
v
BLANK
pozhare
BLANK
pogibli
BLANK
dva
BLANK
cheloveka
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
12
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ZHitel
'
BLANK
Kurganskoj
BLANK
oblasti
BLANK
izbil
BLANK
i
BLANK
iznasiloval
BLANK
pensionerku
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
12
:
36
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
DTP
BLANK
v
BLANK
Pritobol
'
nom
BLANK
rajone
:
BLANK
postradalo
BLANK
5
BLANK
chelovek
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proisshestviya
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Minsel
'
hoz
BLANK
za
BLANK
novye
BLANK
pravila
BLANK
podtverzhdeniya
BLANK
bezopasnosti
BLANK
myasa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
05
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Deputaty
BLANK
predlagayut
BLANK
borot
'
sya
BLANK
s
BLANK
korrupciej
BLANK
s
BLANK
pomosch
'
yu
BLANK
gosreestra
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
12
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Gde
BLANK
uvidet
'
BLANK
el
'
BLANK
iz
BLANK
mha
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Obschestvo
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Brodyachie
BLANK
presledovateli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
09
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vmeste
BLANK
s
BLANK
peshehodami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
12
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Proezzhayut
BLANK
na
BLANK
«
krasnyj
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mobil
'
nye
BLANK
novosti
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Samoe
BLANK
vremya
BLANK
zanyat
'
sya
BLANK
vnutrennej
BLANK
otdelkoj
BLANK
dachnogo
BLANK
domika
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Iz
BLANK
chego
BLANK
esche
BLANK
mozhno
BLANK
prigotovit
'
BLANK
beshbarmak
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
12
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sochnoe
BLANK
baran
'
e
BLANK
myaso
BLANK
prigotovit
'
BLANK
prosto
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Udachi
BLANK
na
BLANK
dache
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kto
BLANK
budet
BLANK
vesti
BLANK
pogodu
BLANK
v
BLANK
sleduyuschem
BLANK
godu
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
Kurgane
BLANK
sostoyalsya
BLANK
grandioznyj
BLANK
final
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
pogodu
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razvyazka
BLANK
realiti
-
shou
BLANK
«
Vyberi
BLANK
sebe
BLANK
pogodu
»
BLANK
blizko
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
konkursa
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
10
:
07
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vse
BLANK
v
BLANK
«
Garazh
»
!
BLANK
Art
-
klub
BLANK
priglashaet
BLANK
na
BLANK
vecherinki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
10
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasota
BLANK
i
BLANK
molodost
'
BLANK
v
BLANK
pravil
'
nom
BLANK
uhode
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
05
-
12
-
2013
BLANK
16
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Krasivoe
BLANK
i
BLANK
kachestvennoe
BLANK
bel
'
e
.
BLANK
Salony
BLANK
«
BelCanto
»
BLANK
predlagayut
BLANK
shirokij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vybor
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
partnerov
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
52601
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Pri
BLANK
ispol
'
zovanii
BLANK
materialov
BLANK
sajta
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
ssylka
BLANK
na
BLANK
istochnik
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obyazatel
'
na
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rejting@Mail
.
ru
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Top
BLANK
Kurganskih
BLANK
web
BLANK
resursov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
sozdanie
BLANK
sajta
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
RETURN
PRAJS
BLANK
NA
BLANK
REKLAMU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Razrabotka
BLANK
sajtov
BLANK
v
BLANK
Kurgane
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#RSS
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
⁄
BLANK
Основные
BLANK
новости
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
На
BLANK
учителях
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
BLANK
—
BLANK
обеспечить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
и
BLANK
суверенитет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
встретился
BLANK
с
BLANK
лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
,
BLANK
сообщает
BLANK
сайт
BLANK
Кремля
.
BLANK
Встреча
BLANK
прошла
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ново
-
Огарёве
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
—
BLANK
Учительство
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
всегда
BLANK
имело
BLANK
особую
BLANK
миссию
:
BLANK
и
BLANK
передача
BLANK
знаний
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспитание
.
BLANK
Разумеется
,
BLANK
наибольший
BLANK
эффект
BLANK
достигается
BLANK
при
BLANK
сложении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усилий
BLANK
и
BLANK
учительского
BLANK
сообщества
,
BLANK
и
BLANK
родителей
,
BLANK
и
BLANK
всего
BLANK
социума
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
окружает
BLANK
ребёнка
,
BLANK
но
BLANK
на
BLANK
учителях
BLANK
всегда
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
,
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Глава
BLANK
государства
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
без
BLANK
современных
BLANK
знаний
BLANK
невозможно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добиваться
BLANK
того
BLANK
качества
BLANK
развития
BLANK
и
BLANK
лидерства
,
BLANK
«
которое
BLANK
нам
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
»
.
BLANK
«
Это
BLANK
не
BLANK
значит
,
BLANK
что
BLANK
мы
BLANK
абсолютно
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
сферах
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминировать
,
BLANK
и
BLANK
вообще
BLANK
речь
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
доминировании
,
BLANK
а
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
занимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достойное
BLANK
место
BLANK
на
BLANK
международном
BLANK
рынке
BLANK
труда
,
BLANK
обеспечивать
BLANK
свою
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обороноспособность
BLANK
и
,
BLANK
самое
BLANK
главное
,
BLANK
свою
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свой
BLANK
суверенитет
»
,
BLANK
—
BLANK
подчеркнул
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
лауреаты
BLANK
конкурса
BLANK
обсудили
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросы
,
BLANK
как
BLANK
зарплаты
BLANK
учителей
,
BLANK
организация
BLANK
учебного
BLANK
процесса
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенствование
BLANK
системы
BLANK
ЕГЭ
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
BLANK
стали
BLANK
15
BLANK
учителей
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
регионов
BLANK
России
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
выбрали
BLANK
пять
BLANK
победителей
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщала
BLANK
информационная
BLANK
служба
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
,
BLANK
главный
BLANK
приз
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большого
BLANK
хрустального
BLANK
пеликана
BLANK
—
BLANK
получил
BLANK
учитель
BLANK
информатики
BLANK
средней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школы
BLANK
№
BLANK
29
BLANK
города
BLANK
Мытищи
BLANK
Московской
BLANK
области
BLANK
Андрей
BLANK
Сиденко
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напомним
,
BLANK
Всероссийский
BLANK
конкурс
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
»
BLANK
проводится
BLANK
с
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
.
BLANK
Он
BLANK
учреждён
BLANK
Министерством
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
науки
BLANK
РФ
,
BLANK
Общероссийским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзом
BLANK
работников
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
«
Учительской
BLANK
газетой
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Елена
BLANK
Волкова
,
BLANK
ИА
BLANK
«
Росмедиа
»
BLANK
специально
BLANK
для
BLANK
портала
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российские
BLANK
соотечественники
BLANK
смогут
BLANK
сдать
BLANK
российский
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проживания
BLANK
13
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
распространить
BLANK
практику
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
странах
BLANK
СНГ
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Выпускное
BLANK
сочинение
BLANK
в
BLANK
школах
BLANK
надо
BLANK
ввести
BLANK
уже
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следующем
BLANK
учебном
BLANK
году
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
взял
BLANK
МГУ
BLANK
под
BLANK
своё
BLANK
попечение
BLANK
04
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Минобрнауки
BLANK
РФ
BLANK
придумали
BLANK
новую
BLANK
форму
BLANK
сдачи
BLANK
экзамена
BLANK
по
BLANK
русскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языку
BLANK
27
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
Правительству
BLANK
РФ
BLANK
совершенствовать
BLANK
методику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преподавания
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
20
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Военное
BLANK
образование
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
должно
BLANK
стать
BLANK
престижнее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданского
BLANK
16
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
отпустить
BLANK
российских
BLANK
преподавателей
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границу
.
BLANK
Но
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
возвратом
BLANK
15
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Ливанов
BLANK
протестировал
BLANK
лучших
BLANK
учителей
BLANK
России
BLANK
02
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Школьники
BLANK
будут
BLANK
изучать
BLANK
культуру
BLANK
народов
BLANK
России
BLANK
26
.
09
.
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
индийском
BLANK
штате
BLANK
Керала
BLANK
завершился
BLANK
Фестиваль
BLANK
русского
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературы
BLANK
и
BLANK
науки
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фестиваль
BLANK
проводился
BLANK
Русским
BLANK
культурным
BLANK
центром
BLANK
в
BLANK
Тривандруме
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патронажем
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
RETURN
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
error
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
We
'
re
BLANK
sorry
,
BLANK
but
BLANK
the
BLANK
action
BLANK
you
BLANK
are
BLANK
trying
BLANK
has
BLANK
been
BLANK
blocked
.
BLANK
If
BLANK
you
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
feel
BLANK
that
BLANK
you
BLANK
have
BLANK
reached
BLANK
this
BLANK
page
BLANK
in
BLANK
error
,
BLANK
please
BLANK
contact
BLANK
the
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
webmaster
BLANK
and
BLANK
include
BLANK
the
BLANK
code
BLANK
presented
BLANK
below
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
<
BLANK
Go
BLANK
back
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
previous
BLANK
page
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Return
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Reason
BLANK
Code
:
BLANK
2895127142533454468
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Радио
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Приложение
BLANK
к
BLANK
смартфонам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Текстовые
BLANK
трансляции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Программы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Спутниковое
BLANK
вещание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Города
BLANK
вещания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
FM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Газета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Аналитика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Мониторинг
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Архив
BLANK
PDF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Персоны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фестиваль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Радонеж
BLANK
ТВ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
«
Радонеж
»
.
BLANK
25
BLANK
лет
BLANK
чуда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
История
BLANK
"
Радонежа
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Духовник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Председатель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фотогалереи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Благовещение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Медиакит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Отзывы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Помощь
BLANK
делом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
SMS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Qiwi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Сбербанк
BLANK
/
BLANK
Почта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
EuroPlat
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
PayPal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
ChronoPay
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Western
BLANK
Union
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
За
BLANK
рубежом
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
→
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Twitter
BLANK
ВКонтакте
BLANK
Facebook
BLANK
Youtube
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Слушать
BLANK
онлайн
BLANK
Слушать
BLANK
онлайн
,
BLANK
128
BLANK
kbps
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Календарь
RETURN
RETURN
Россия
BLANK
будет
BLANK
отстаивать
BLANK
свою
BLANK
духовную
BLANK
идентичность
,
BLANK
основанную
BLANK
на
BLANK
религиозных
RETURN
ценностях
,
BLANK
заявил
BLANK
Президент
BLANK
Путин
BLANK
20
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВАЛДАЙ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Движение
BLANK
России
BLANK
вперед
BLANK
невозможно
BLANK
без
BLANK
культурного
BLANK
и
BLANK
духовного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоопределения
,
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
ей
BLANK
не
BLANK
нужно
BLANK
следовать
BLANK
примеру
BLANK
Запада
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отказался
BLANK
от
BLANK
христианских
BLANK
корней
BLANK
своей
BLANK
цивилизации
,
BLANK
заявил
BLANK
19
BLANK
сентября
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
наше
BLANK
движение
BLANK
вперед
BLANK
невозможно
BLANK
без
BLANK
духовного
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культурного
,
BLANK
национального
BLANK
самоопределения
.
BLANK
Иначе
BLANK
мы
BLANK
не
BLANK
сможем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
противостоять
BLANK
внешним
BLANK
и
BLANK
внутренним
BLANK
вызовам
,
BLANK
не
BLANK
сможем
BLANK
добиться
BLANK
успеха
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
глобальной
BLANK
конкуренции
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
В
.
BLANK
Путин
,
BLANK
выступая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заседании
BLANK
дискуссионного
BLANK
клуба
BLANK
"
Валдай
"
,
BLANK
сообщает
BLANK
"
Интерфакс
-
Религия
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
вопрос
BLANK
обретения
BLANK
и
BLANK
укрепления
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
носит
BLANK
для
BLANK
России
BLANK
"
фундаментальный
BLANK
характер
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
отметил
BLANK
глава
BLANK
государства
,
BLANK
отсутствие
BLANK
национальной
BLANK
идеи
,
BLANK
основанной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
было
BLANK
выгодно
BLANK
той
BLANK
части
BLANK
элиты
,
BLANK
которая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
предпочитала
BLANK
воровать
"
.
BLANK
При
BLANK
этом
,
BLANK
продолжил
BLANK
он
,
BLANK
"
грубые
BLANK
заимствования
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
попытки
BLANK
извне
BLANK
цивилизовать
BLANK
Россию
BLANK
не
BLANK
были
BLANK
приняты
BLANK
народом
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
.
Путин
BLANK
также
BLANK
указал
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
сегодня
BLANK
многие
BLANK
евроатлантические
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фактически
BLANK
пошли
BLANK
по
BLANK
пути
BLANK
отказа
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
корней
,
BLANK
"
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
и
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
христианских
BLANK
ценностей
,
BLANK
составляющих
BLANK
основу
BLANK
западной
BLANK
цивилизации
"
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
словам
,
BLANK
"
в
BLANK
этом
BLANK
случае
BLANK
отрицаются
BLANK
нравственные
BLANK
начала
BLANK
и
BLANK
любая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционная
BLANK
идентичность
BLANK
-
BLANK
национальная
,
BLANK
культурная
,
BLANK
религиозная
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
даже
BLANK
половая
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Проводится
BLANK
политика
,
BLANK
ставящая
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
уровень
BLANK
многодетную
BLANK
семью
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
однополое
BLANK
партнерство
,
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
Бога
BLANK
и
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
сатану
.
BLANK
Эксцессы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политкорректности
BLANK
доходят
BLANK
до
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
всерьез
BLANK
говорится
BLANK
о
BLANK
регистрации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партий
,
BLANK
ставящих
BLANK
своей
BLANK
целью
BLANK
пропаганду
BLANK
педофилии
.
BLANK
Люди
BLANK
во
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейских
BLANK
странах
BLANK
стыдятся
BLANK
и
BLANK
боятся
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
своей
BLANK
религиозной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принадлежности
,
BLANK
праздники
BLANK
отменяют
BLANK
уже
BLANK
или
BLANK
называют
BLANK
их
BLANK
как
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
-
другому
,
BLANK
стыдливо
BLANK
прячут
BLANK
суть
BLANK
этого
BLANK
праздника
,
BLANK
и
BLANK
эту
BLANK
модель
BLANK
пытаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
агрессивно
BLANK
навязывать
BLANK
всему
BLANK
миру
"
,
BLANK
-
BLANK
продолжил
BLANK
В
.
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
"
это
BLANK
прямой
BLANK
путь
BLANK
к
BLANK
деградации
BLANK
и
BLANK
примитивизации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глубокому
BLANK
демографическому
BLANK
и
BLANK
нравственному
BLANK
кризису
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Без
BLANK
ценностей
,
BLANK
заложенных
BLANK
в
BLANK
христианстве
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
мировых
BLANK
религиях
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
без
BLANK
формировавшихся
BLANK
тысячелетиями
BLANK
норм
BLANK
морали
BLANK
и
BLANK
нравственности
BLANK
люди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизбежно
BLANK
утратят
BLANK
человеческое
BLANK
достоинство
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
российский
BLANK
лидер
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Мы
BLANK
считаем
BLANK
естественным
BLANK
и
BLANK
правильным
BLANK
эти
BLANK
ценности
BLANK
отстаивать
.
BLANK
Нужно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважать
BLANK
право
BLANK
любого
BLANK
меньшинства
BLANK
на
BLANK
отличие
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
право
BLANK
большинства
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должно
BLANK
быть
BLANK
поставлено
BLANK
под
BLANK
сомнение
"
,
BLANK
-
BLANK
подчеркнул
BLANK
В
.
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
BLANK
подчеркнул
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
не
BLANK
ущемляют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
сексуальных
BLANK
меньшинств
,
BLANK
однако
BLANK
страна
BLANK
сделала
BLANK
свой
BLANK
выбор
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношении
BLANK
однополых
BLANK
"
браков
"
,
BLANK
сообщает
BLANK
"
Интерфакс
-
Религия
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
У
BLANK
нас
BLANK
нет
BLANK
законов
,
BLANK
ограничивающих
BLANK
их
BLANK
в
BLANK
чем
BLANK
бы
BLANK
то
BLANK
ни
BLANK
было
,
BLANK
-
BLANK
ни
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
,
BLANK
ни
BLANK
в
BLANK
других
BLANK
сферах
BLANK
деятельности
.
BLANK
Я
BLANK
общаюсь
BLANK
с
BLANK
этими
BLANK
людьми
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вручаю
BLANK
им
BLANK
даже
BLANK
государственные
BLANK
награды
,
BLANK
если
BLANK
они
BLANK
заслужили
BLANK
это
BLANK
по
BLANK
роду
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своей
BLANK
деятельности
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
В
.
BLANK
Путин
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
BLANK
вопросы
BLANK
участников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискуссионного
BLANK
клуба
BLANK
"
Валдай
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Здесь
BLANK
нечего
BLANK
беспокоиться
.
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
принят
BLANK
закон
,
BLANK
по
BLANK
которому
BLANK
запрещена
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пропаганда
BLANK
(
гомосексуализма
)
BLANK
среди
BLANK
несовершеннолетних
"
,
BLANK
-
BLANK
напомнил
BLANK
он
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
президента
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
существует
BLANK
демографическая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблема
.
BLANK
"
Вымирают
BLANK
европейцы
,
BLANK
вы
BLANK
понимаете
BLANK
это
BLANK
или
BLANK
нет
?
BLANK
А
BLANK
однополые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браки
BLANK
детей
BLANK
не
BLANK
производят
.
BLANK
За
BLANK
счет
BLANK
мигрантов
BLANK
хотите
BLANK
выживать
?
BLANK
Но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
адаптировать
BLANK
такое
BLANK
количество
BLANK
мигрантов
.
BLANK
Ваш
BLANK
выбор
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
странах
BLANK
является
BLANK
таким
,
BLANK
какой
BLANK
он
BLANK
есть
BLANK
-
BLANK
признание
BLANK
однополых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браков
,
BLANK
усыновление
,
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
далее
.
BLANK
Но
BLANK
позвольте
BLANK
нам
BLANK
сделать
BLANK
наш
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственный
BLANK
выбор
BLANK
так
,
BLANK
как
BLANK
мы
BLANK
его
BLANK
видим
BLANK
для
BLANK
собственной
BLANK
страны
"
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркнул
BLANK
глава
BLANK
государства
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
призвал
BLANK
"
не
BLANK
нагнетать
BLANK
того
,
BLANK
чего
BLANK
нет
"
.
BLANK
"
Это
BLANK
искусственные
BLANK
страхи
"
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заверил
BLANK
В
.
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
напомнил
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
штатах
BLANK
США
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
BLANK
сохраняется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уголовная
BLANK
ответственность
BLANK
за
BLANK
гомосексуализм
.
BLANK
"
Почему
BLANK
так
BLANK
всем
BLANK
нравится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
России
?
BLANK
Не
BLANK
надо
BLANK
ничего
BLANK
нагнетать
,
BLANK
ничего
BLANK
здесь
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страшного
"
,
BLANK
-
BLANK
повторил
BLANK
В
.
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дорогие
BLANK
братья
BLANK
и
BLANK
сестры
,
BLANK
радио
BLANK
и
BLANK
газета
BLANK
«
Радонеж
»
BLANK
существуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключительно
BLANK
благодаря
BLANK
вашей
BLANK
поддержке
!
BLANK
Помощь
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
Яндекс
BLANK
тИЦ
BLANK
Каталог
BLANK
Православное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Христианство
.
Ру
BLANK
Копирование
BLANK
материалов
BLANK
сайта
BLANK
возможно
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
указанием
BLANK
адреса
BLANK
источника
BLANK
2013
BLANK
©
BLANK
Общество
BLANK
«
Радонеж
»
BLANK
Адрес
:
BLANK
115326
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Пятницкая
,
BLANK
д
.
BLANK
25
BLANK
Тел
.
:
BLANK
(
495
)
BLANK
950
-
63
-
56
,
BLANK
959
-
59
-
39
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
только
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
прямого
BLANK
эфира
)
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
info@radonezh
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
стартовой
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
добавить
BLANK
в
BLANK
избранное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НАЙТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Литстраница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
BLANK
|
BLANK
Регистрация
BLANK
|
BLANK
Напомнить
BLANK
пароль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здоровье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Технологии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шоу
-
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карьера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Недвижимость
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Развлечения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Эксклюзив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мода
BLANK
и
BLANK
Красота
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
mail
.
gif
]
BLANK
BLANK
отправить
BLANK
другу
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
print
.
gif
]
BLANK
BLANK
версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
19
.
12
.
2011
,
BLANK
11
:
15
RETURN
RETURN
Разрядка
BLANK
в
BLANK
Тирасполе
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разделы
BLANK
новостей
:
BLANK
[
icon
_
parts
.
gif
]
BLANK
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Бойтесь
BLANK
греков
,
BLANK
даже
BLANK
дары
BLANK
приносящих
!
»
BLANK
Это
BLANK
подходящая
BLANK
рекомендация
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новой
BLANK
ситуации
,
BLANK
которая
BLANK
похоже
BLANK
намечается
BLANK
после
BLANK
так
BLANK
называемых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
Приднестровье
.
BLANK
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
«
греки
»
,
BLANK
в
BLANK
данном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
,
BLANK
это
BLANK
русские
,
BLANK
которые
BLANK
решили
BLANK
сменить
BLANK
Смирнова
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
стоически
BLANK
терпели
BLANK
его
BLANK
20
BLANK
лет
.
BLANK
Помните
,
BLANK
насколько
BLANK
беспомощной
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросе
BLANK
вывоза
BLANK
боеприпасов
BLANK
объявляла
BLANK
себя
BLANK
Москва
?
BLANK
Она
BLANK
говорила
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смирнов
BLANK
противится
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
хочет
BLANK
предотвратить
BLANK
молдавское
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вторжение
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столь
BLANK
же
BLANK
терпимое
BLANK
отношение
BLANK
было
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
неоплачиваемому
BLANK
приднестровцами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
газу
,
BLANK
но
BLANK
когда
BLANK
кто
-
то
BLANK
в
BLANK
Кишиневе
BLANK
спросил
BLANK
посла
BLANK
России
BLANK
Валерия
BLANK
Кузьмина
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
нам
BLANK
делать
BLANK
с
BLANK
огромным
BLANK
долгом
BLANK
Приднестровья
BLANK
за
BLANK
газ
,
BLANK
он
BLANK
цинично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ответил
:
BLANK
«
Если
BLANK
хотите
BLANK
государственной
BLANK
целостности
,
BLANK
берете
BLANK
на
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
расходы
»
.
BLANK
Когда
BLANK
Смирнов
BLANK
совсем
BLANK
состарился
BLANK
и
BLANK
начал
BLANK
проявлять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признаки
BLANK
неповиновения
,
BLANK
стал
BLANK
препятствовать
BLANK
геополитическим
BLANK
интересам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
зоне
,
BLANK
неожиданно
BLANK
стало
BLANK
известно
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
преступной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятельности
,
BLANK
хищении
BLANK
сотен
BLANK
миллионов
BLANK
рублей
BLANK
(
денег
,
BLANK
предназначенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионерам
!
)
,
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
убийствах
BLANK
и
BLANK
похищении
BLANK
людей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смещение
BLANK
сепаратистского
BLANK
лидера
BLANK
открывает
BLANK
некоторые
BLANK
возможности
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приднестровском
BLANK
вопросе
:
BLANK
возможно
,
BLANK
будет
BLANK
нормализовано
BLANK
передвижение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
людей
,
BLANK
молдавские
BLANK
села
BLANK
регионе
BLANK
перестанут
BLANK
терроризировать
,
BLANK
и
BLANK
будут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранены
BLANK
школы
BLANK
с
BLANK
преподаванием
BLANK
на
BLANK
латинской
BLANK
графике
,
BLANK
хотя
,
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
никакой
BLANK
уверенности
.
BLANK
По
BLANK
крайней
BLANK
мере
,
BLANK
мы
BLANK
посмотрим
,
BLANK
были
BLANK
ли
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
беззакония
BLANK
частью
BLANK
российской
BLANK
стратегии
BLANK
по
BLANK
запугиванию
BLANK
Кишинева
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
только
)
BLANK
оперой
BLANK
Смирнова
.
BLANK
«
Разрядка
»
,
BLANK
которая
BLANK
должна
BLANK
произойти
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
застигает
BLANK
врасплох
BLANK
молдавские
BLANK
власти
,
BLANK
у
BLANK
которых
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
хорошо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спланированных
BLANK
действий
,
BLANK
ни
BLANK
разработанных
BLANK
и
BLANK
быстро
BLANK
применимых
BLANK
мер
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хотелось
BLANK
бы
BLANK
ошибаться
,
BLANK
конечно
.
BLANK
Изменения
BLANK
в
BLANK
Тирасполе
BLANK
это
BLANK
-
BLANK
провокация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
в
BLANK
обоих
BLANK
смыслах
,
BLANK
диверсии
BLANK
и
BLANK
«
challenge
»
)
BLANK
слишком
BLANK
сильная
BLANK
для
BLANK
слабой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
,
BLANK
еще
BLANK
и
BLANK
находящейся
BLANK
с
BLANK
мечом
BLANK
досрочных
BLANK
выборов
BLANK
над
BLANK
головой
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
BLANK
привыкают
BLANK
к
BLANK
удобному
BLANK
«
статусу
-
кво
»
,
BLANK
который
BLANK
снабжает
BLANK
не
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
клан
BLANK
Смирнова
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
многочисленные
BLANK
карманы
BLANK
из
BLANK
Республики
BLANK
Молдова
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предоставляя
BLANK
широкие
BLANK
возможности
BLANK
уворачиваться
BLANK
для
BLANK
различных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мошенников
.
BLANK
И
BLANK
вот
BLANK
тут
,
BLANK
чтобы
BLANK
привести
BLANK
один
BLANK
пример
,
BLANK
я
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
задать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
министру
BLANK
финансов
BLANK
г
-
ну
BLANK
Вячеславу
BLANK
Негруцэ
BLANK
один
BLANK
вопрос
,
BLANK
когда
BLANK
принималось
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
решение
BLANK
об
BLANK
увеличении
BLANK
акцизов
BLANK
на
BLANK
импорт
BLANK
автомобилей
BLANK
на
BLANK
2012
BLANK
год
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задумался
BLANK
ли
BLANK
он
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
как
BLANK
предотвратить
BLANK
их
BLANK
незаконный
BLANK
ввоз
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Приднестровье
?
BLANK
Потому
BLANK
что
,
BLANK
ввиду
BLANK
отсутствия
BLANK
такого
BLANK
механизма
BLANK
и
BLANK
дальше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
продолжаться
BLANK
грабеж
BLANK
честных
BLANK
людей
,
BLANK
с
BLANK
которых
BLANK
всегда
BLANK
легко
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содрать
BLANK
три
BLANK
шкуры
BLANK
в
BLANK
Бессарабии
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
будет
BLANK
поощряться
BLANK
уклонения
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уплаты
BLANK
налогов
BLANK
через
BLANK
сепаратистский
BLANK
регион
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Воссоединение
BLANK
Молдовы
BLANK
имеет
BLANK
свою
BLANK
цену
»
,
BLANK
говорят
BLANK
нам
BLANK
люди
BLANK
русских
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кишиневе
.
BLANK
«
Вы
BLANK
должны
BLANK
гарантировать
,
BLANK
что
BLANK
построите
BLANK
стабильную
BLANK
страну
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
не
BLANK
изменит
BLANK
в
BLANK
одночасье
BLANK
свой
BLANK
статус
»
.
BLANK
То
BLANK
есть
,
BLANK
понимать
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следует
BLANK
так
,
BLANK
которая
BLANK
не
BLANK
воссоединится
,
BLANK
в
BLANK
какой
-
то
BLANK
момент
,
BLANK
с
BLANK
Румынией
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
вступит
BLANK
в
BLANK
НАТО
.
BLANK
Нам
BLANK
следует
BLANK
сказать
BLANK
этим
BLANK
«
доброжелателям
»
,
BLANK
что
BLANK
много
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чего
BLANK
можно
BLANK
обсуждать
BLANK
с
BLANK
Тирасполем
BLANK
и
BLANK
Москвой
,
BLANK
но
BLANK
существуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необсуждаемые
BLANK
ценности
.
BLANK
Это
BLANK
свобода
,
BLANK
наша
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейское
BLANK
будущее
.
BLANK
Даже
BLANK
после
BLANK
ухода
BLANK
Смирнова
BLANK
у
BLANK
Республики
BLANK
Молдова
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иного
BLANK
и
BLANK
самого
BLANK
верного
BLANK
пути
,
BLANK
кроме
BLANK
ускорения
BLANK
в
BLANK
проведении
BLANK
реформ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европеизация
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
мы
BLANK
не
BLANK
будем
BLANK
готовы
BLANK
переварить
BLANK
Приднестровье
BLANK
(
а
BLANK
мы
BLANK
определенно
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
готовы
!
)
,
BLANK
Приднестровье
BLANK
переварит
BLANK
нас
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Перевод
:
BLANK
MoldovaNova
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
BLANK
новости
:
BLANK
[
icon
_
agency
.
gif
]
BLANK
BLANK
ИноСМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
їїїїїїї
BLANK
їїїїїїї
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
BLANK
(
0
)
BLANK
Просмотров
BLANK
(
189
)
BLANK
Голосов
BLANK
(
0
)
BLANK
Средняя
BLANK
оценка
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
vote
-
0
.
gif
]
BLANK
КОММЕНТИРОВАТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Имя
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осталось
:
BLANK
1000
BLANK
символов
BLANK
*
BLANK
Комментарий
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обновить
BLANK
[
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
КОММЕНТАРИИ
RETURN
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можно
BLANK
ли
BLANK
«
излечить
»
BLANK
радикальных
BLANK
исламистов
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
велосипеде
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
Турции
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
исламизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закат
BLANK
«
партии
BLANK
жуликов
BLANK
и
BLANK
воров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пн
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
—
BLANK
спонсор
BLANK
белорусской
BLANK
армии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
03
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
протестует
BLANK
в
BLANK
Турции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Испания
BLANK
за
BLANK
интеграцию
BLANK
Украины
BLANK
в
BLANK
Евросоюз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Черный
BLANK
список
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Турецкий
BLANK
блогер
BLANK
о
BLANK
жестокости
BLANK
полиции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
может
BLANK
завести
BLANK
турецкая
BLANK
весна
?
RETURN
RETURN
ПОСЛЕДНИЕ
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
10
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Многодетная
BLANK
мамаша
BLANK
пыталась
BLANK
инсценировать
BLANK
пропажу
BLANK
своей
BLANK
погибшей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
двухлетней
BLANK
дочери
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
10
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Они
BLANK
теперь
BLANK
наши
!
.
.
»
BLANK
Это
BLANK
если
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
присоединение
BLANK
к
BLANK
Таежному
BLANK
союзу
,
BLANK
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
точно
BLANK
отсоединение
BLANK
от
BLANK
ЕС
BLANK
(
фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
10
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Женщину
,
BLANK
сбившую
BLANK
шесть
BLANK
человек
BLANK
на
BLANK
остановке
BLANK
в
BLANK
Хабаровске
,
BLANK
приговорили
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условному
BLANK
сроку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
10
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
«
Динамо
»
BLANK
Игорь
BLANK
Суркис
BLANK
предлагал
BLANK
Блохину
BLANK
уйти
BLANK
на
BLANK
пенсию
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тот
BLANK
отказался
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BMW
BLANK
Х5
BLANK
сорвался
BLANK
в
BLANK
Москву
-
реку
BLANK
в
BLANK
центре
BLANK
столицы
BLANK
России
BLANK
(
видео
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
41
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Майдан
BLANK
слухав
BLANK
лідерів
BLANK
опустивши
BLANK
голови
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Євромайдан
BLANK
під
BLANK
пильним
BLANK
оком
BLANK
кукловодів
BLANK
із
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российского
BLANK
полицая
BLANK
подозревают
BLANK
в
BLANK
изнасиловании
BLANK
13
-
летней
BLANK
падчерицы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Украине
BLANK
под
BLANK
«
крішей
»
BLANK
милиции
BLANK
легко
BLANK
открывают
BLANK
бордели
BLANK
(
видео
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Утвердили
BLANK
порядок
BLANK
проведения
BLANK
ВНО
-
2014
RETURN
RETURN
Последние
BLANK
публикации
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
41
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Майдан
BLANK
слухав
BLANK
лідерів
BLANK
опустивши
BLANK
голови
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Євромайдан
BLANK
під
BLANK
пильним
BLANK
оком
BLANK
кукловодів
BLANK
із
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
08
:
40
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валера
BLANK
Карпунцов
BLANK
хоче
BLANK
підставити
BLANK
Віталія
BLANK
Кличка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
08
:
33
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опозиція
BLANK
намагається
BLANK
списати
BLANK
всіх
BLANK
провокаторів
BLANK
на
BLANK
Корчинського
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
08
:
28
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Повне
BLANK
фіаско
BLANK
«
діджеїв
»
BLANK
Євромайдану
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
06
:
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
безлад
BLANK
у
BLANK
столиці
BLANK
кияни
BLANK
мають
BLANK
дякувати
BLANK
Льовочкіну
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
04
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
SHOPEN
BLANK
-
BLANK
They
BLANK
like
BLANK
me
.
BLANK
Певец
BLANK
покоривший
BLANK
Америку
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Плач
BLANK
Майдании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
18
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Спасите
BLANK
журналиста
.
BLANK
Он
BLANK
погрузчик
BLANK
приравнял
BLANK
к
BLANK
перу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
18
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опозиція
BLANK
діє
BLANK
проти
BLANK
власної
BLANK
країни
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
BLANK
на
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
кино
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
banner3
.
gif
]
BLANK
[
novasich
.
gif
]
BLANK
bigmir
)
net
BLANK
TOP
BLANK
100
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RU
BLANK
|
BLANK
EN
BLANK
|
BLANK
DE
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
PDA
BLANK
|
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
слабовидящих
BLANK
|
BLANK
Карта
BLANK
сайта
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
BLANK
2
BLANK
3
BLANK
4
BLANK
5
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
край
.
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
регионе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
О
BLANK
регионе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Населенные
BLANK
пункты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Награды
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Губернатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Биографическая
BLANK
справка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Вступление
BLANK
в
BLANK
должность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Социально
-
экономическое
BLANK
развитие
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Выступления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Научная
BLANK
деятельность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Блог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фотогалерея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Администрация
BLANK
края
BLANK
и
BLANK
иные
BLANK
органы
BLANK
исполнительной
BLANK
власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Полномочия
BLANK
и
BLANK
структура
BLANK
Администрации
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Алтайское
BLANK
краевое
BLANK
Законодательное
BLANK
Собрание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Судебная
BLANK
власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Госслужба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Личный
BLANK
прием
BLANK
граждан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Органы
BLANK
местного
BLANK
самоуправления
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Уполномоченные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Представительства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Счетная
BLANK
палата
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Депутаты
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Члены
BLANK
Совета
BLANK
Федерации
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Главный
BLANK
федеральный
BLANK
инспектор
BLANK
в
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Территориальные
BLANK
органы
BLANK
федеральных
BLANK
органов
BLANK
государственной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Документы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Устав
BLANK
(
Основной
BLANK
Закон
)
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Постановления
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Распоряжения
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Указы
BLANK
Губернатора
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Распоряжения
BLANK
Губернатора
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Общественное
BLANK
обсуждение
BLANK
проектов
BLANK
документов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Поиск
BLANK
документа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фотогалерея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Официально
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
районы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Природа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фоторепортажи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Интернет
-
приемная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Написать
BLANK
обращение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Часто
BLANK
задаваемые
BLANK
вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Дебюрократизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Личный
BLANK
кабинет
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Submit
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главная
/
Новости
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
В
BLANK
Москве
BLANK
состоялась
BLANK
конференция
BLANK
Общероссийского
BLANK
народного
BLANK
фронта
BLANK
«
Форум
RETURN
действий
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
9
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
г
.
BLANK
09
:
06
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редактор
BLANK
портала
BLANK
Doc22
.
ru
.
BLANK
Артем
BLANK
Кудинов
BLANK
рассказывает
BLANK
о
BLANK
мероприятии
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
итогах
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
активисты
BLANK
ОНФ
BLANK
съехались
BLANK
в
BLANK
Москву
,
BLANK
чтобы
BLANK
обсудить
BLANK
перспективы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
планы
BLANK
своего
BLANK
развития
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
выполнить
BLANK
поручение
BLANK
лидера
BLANK
движения
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президента
BLANK
РФ
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
:
BLANK
сообщить
,
BLANK
как
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
регионального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
актива
BLANK
ОНФ
,
BLANK
реализуются
BLANK
майские
BLANK
указы
BLANK
в
BLANK
субъектах
BLANK
федерации
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
BLANK
накануне
BLANK
всероссийской
BLANK
конференции
BLANK
прошел
BLANK
круглый
BLANK
стол
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
где
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
и
BLANK
обсуждалось
BLANK
исполнение
BLANK
президентских
BLANK
инициатив
BLANK
в
BLANK
сферах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
здравоохранения
,
BLANK
образования
,
BLANK
поддержки
BLANK
развития
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
«
Там
BLANK
был
BLANK
разработан
BLANK
целый
BLANK
пакет
BLANK
конкретных
,
BLANK
практических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
,
BLANK
которые
BLANK
затем
BLANK
были
BLANK
переданы
BLANK
в
BLANK
Центральный
BLANK
штаб
BLANK
ОНФ
,
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
алтайская
BLANK
делегация
BLANK
прибыла
BLANK
в
BLANK
Москву
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
пустыми
BLANK
руками
»
,
BLANK
-
BLANK
пишет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
портал
BLANK
Doc22
.
ru
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Работа
BLANK
конференции
BLANK
первоначально
BLANK
развернулась
BLANK
на
BLANK
дискуссионных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадках
.
BLANK
Их
BLANK
было
BLANK
пять
:
BLANK
«
Общество
BLANK
и
BLANK
власть
:
BLANK
прямой
BLANK
диалог
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Социальная
BLANK
справедливость
»
,
BLANK
«
Честная
BLANK
и
BLANK
эффективная
BLANK
экономика
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Образование
BLANK
и
BLANK
культура
BLANK
как
BLANK
основы
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Качество
BLANK
повседневной
BLANK
жизни
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
сопредседателя
BLANK
Алтайского
BLANK
регионального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
BLANK
Николая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николаева
,
BLANK
на
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
площадок
BLANK
удалось
BLANK
выступить
BLANK
и
BLANK
ему
,
BLANK
внести
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложения
BLANK
по
BLANK
развитию
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
BLANK
бизнеса
.
BLANK
Значимость
BLANK
работы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадок
BLANK
существенно
BLANK
повышалась
BLANK
участием
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
работе
BLANK
членов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительства
,
BLANK
высокопоставленных
BLANK
федеральных
BLANK
чиновников
BLANK
–
BLANK
главы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Центробанка
BLANK
Эльвиры
BLANK
Набиуллиной
,
BLANK
министров
BLANK
сельского
BLANK
хозяйства
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионального
BLANK
развития
,
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
др
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
,
BLANK
обсуждая
BLANK
пенсионную
BLANK
реформу
BLANK
на
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форума
,
BLANK
депутат
,
BLANK
член
BLANK
ОНФ
BLANK
Людмила
BLANK
Швецова
BLANK
предложила
BLANK
отложить
BLANK
принятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроектов
BLANK
о
BLANK
пенсионной
BLANK
реформе
BLANK
на
BLANK
первое
BLANK
полугодие
BLANK
2014
BLANK
года
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пауза
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
Швецовой
,
BLANK
нужна
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
в
BLANK
понятой
BLANK
для
BLANK
граждан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форме
BLANK
объяснить
BLANK
преимущества
BLANK
нововведений
.
BLANK
Член
BLANK
центрального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первый
BLANK
замглавы
BLANK
комитета
BLANK
Госдумы
BLANK
по
BLANK
вопросам
BLANK
семьи
BLANK
Ольга
BLANK
Баталина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призвала
BLANK
за
BLANK
счёт
BLANK
материнского
BLANK
капитала
BLANK
выплачивать
BLANK
пособия
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достижения
BLANK
ребёнком
BLANK
трёх
BLANK
лет
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Профессор
BLANK
АлтГУ
,
BLANK
доктор
BLANK
юридических
BLANK
наук
BLANK
Валерий
BLANK
Невинский
BLANK
рассказал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нам
BLANK
о
BLANK
своем
BLANK
участии
BLANK
в
BLANK
работе
BLANK
форума
BLANK
на
BLANK
площадке
BLANK
«
Общество
BLANK
и
BLANK
власть
»
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Взаимоотношения
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
общества
BLANK
являются
BLANK
очень
BLANK
важными
.
BLANK
Мы
BLANK
особое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
уделили
BLANK
проблемам
BLANK
национального
BLANK
согласия
.
BLANK
Понятно
,
BLANK
что
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
BLANK
национальный
BLANK
вопрос
BLANK
так
BLANK
остро
BLANK
не
BLANK
стоит
,
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
других
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионах
BLANK
России
.
BLANK
Во
BLANK
всех
BLANK
бедах
BLANK
обвинять
BLANK
власть
BLANK
и
BLANK
госслужащих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неправильно
,
BLANK
общество
BLANK
должно
BLANK
взять
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
часть
BLANK
вины
BLANK
и
BLANK
ответственности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
существующие
BLANK
проблемы
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Завершило
BLANK
конференцию
BLANK
большое
BLANK
пленарное
BLANK
заседание
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
принял
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участие
BLANK
лидер
BLANK
ОНФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
BLANK
Там
BLANK
модераторы
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доложили
BLANK
об
BLANK
итогах
BLANK
их
BLANK
работы
,
BLANK
обобщили
BLANK
многочисленные
BLANK
предложения
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторым
BLANK
проблемам
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
развитие
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
BLANK
бизнеса
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддержка
BLANK
самозанятости
BLANK
населения
BLANK
или
BLANK
реформирование
BLANK
ЖКХ
,
BLANK
предложения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
носили
BLANK
предельно
BLANK
конкретный
BLANK
характер
.
BLANK
«
А
BLANK
вот
BLANK
во
BLANK
взаимоотношениях
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирующихся
BLANK
структур
BLANK
ОНФ
BLANK
с
BLANK
властью
BLANK
далеко
BLANK
не
BLANK
все
BLANK
понятно
.
BLANK
Как
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопрягаться
BLANK
деятельность
BLANK
общественного
BLANK
движения
,
BLANK
которым
BLANK
руководит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
страны
,
BLANK
с
BLANK
работой
BLANK
исполнительной
BLANK
власти
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
полной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ясности
BLANK
нет
.
BLANK
Некоторые
BLANK
горячие
BLANK
головы
BLANK
предлагали
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
придать
BLANK
ОНФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чуть
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
контрольно
-
надзорные
BLANK
функции
BLANK
мониторинга
BLANK
исполнительной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
.
BLANK
Однако
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
успокоил
BLANK
и
BLANK
активистов
,
BLANK
и
BLANK
чиновников
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заверив
,
BLANK
что
BLANK
принцип
BLANK
единоначалия
BLANK
и
BLANK
персональной
BLANK
ответственности
BLANK
никто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
начальства
,
BLANK
федерального
BLANK
и
BLANK
регионального
,
BLANK
снимать
BLANK
не
BLANK
собирается
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Впрочем
,
BLANK
и
BLANK
сами
BLANK
руководители
BLANK
ОНФ
BLANK
не
BLANK
хотели
BLANK
бы
BLANK
превращения
BLANK
широкого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественного
BLANK
движения
BLANK
в
BLANK
некую
BLANK
«
руководящую
BLANK
и
BLANK
направляющую
BLANK
силу
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминирующую
BLANK
в
BLANK
политической
BLANK
системе
,
BLANK
опираясь
BLANK
в
BLANK
известном
BLANK
смысле
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторитет
BLANK
своего
BLANK
лидера
BLANK
–
BLANK
президента
BLANK
Путина
»
,
BLANK
-
BLANK
пишет
BLANK
Doc22
.
ru
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
,
BLANK
член
BLANK
Центрального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
BLANK
Михаил
BLANK
Леонтьев
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
BLANK
вопрос
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
перспективах
BLANK
движения
,
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
создавать
BLANK
политическую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партию
BLANK
на
BLANK
базе
BLANK
нынешнего
BLANK
движения
BLANK
никто
BLANK
не
BLANK
собирается
:
BLANK
«
Народный
BLANK
фронт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задумывался
BLANK
как
BLANK
канал
BLANK
прямого
BLANK
общения
BLANK
политически
BLANK
лояльной
BLANK
и
BLANK
активной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
общества
BLANK
с
BLANK
властью
.
BLANK
То
,
BLANK
что
BLANK
здесь
BLANK
происходит
,
BLANK
вполне
BLANK
вписывается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
эту
BLANK
концепцию
.
BLANK
Движение
BLANK
пока
BLANK
в
BLANK
зародышевом
BLANK
состоянии
.
BLANK
Но
,
BLANK
на
BLANK
мой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
,
BLANK
главное
BLANK
–
BLANK
процесс
,
BLANK
а
BLANK
ситуализация
BLANK
придет
BLANK
потом
.
BLANK
Конференция
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
живое
,
BLANK
свободное
BLANK
общение
,
BLANK
попытка
BLANK
сформулировать
BLANK
повестку
BLANK
дня
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
реально
BLANK
людей
BLANK
интересует
.
BLANK
Мне
BLANK
кажется
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
хороший
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
механизм
.
BLANK
Главное
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
превращать
BLANK
его
BLANK
во
BLANK
что
-
то
BLANK
другое
.
BLANK
Например
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партию
.
BLANK
Зачем
?
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
партий
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
достаточно
.
.
.
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вместе
BLANK
с
BLANK
тем
BLANK
инициативы
BLANK
и
BLANK
предложения
,
BLANK
генерируемые
BLANK
в
BLANK
ОНФ
,
BLANK
учитывать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глава
BLANK
государства
BLANK
будет
BLANK
и
BLANK
рассчитывает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
подспорьем
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
станет
BLANK
Общероссийский
BLANK
народный
BLANK
фронт
.
BLANK
Несколько
BLANK
раз
BLANK
он
BLANK
прямо
BLANK
предлагал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступавшим
BLANK
общественникам
BLANK
представить
BLANK
ему
BLANK
в
BLANK
виде
BLANK
конкретных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
BLANK
свои
BLANK
инициативы
.
BLANK
Так
,
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
ОНФ
BLANK
подготовить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроект
,
BLANK
регулирующий
BLANK
сферу
BLANK
деятельности
BLANK
ЖКХ
BLANK
и
BLANK
запрещающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управляющим
BLANK
компаниям
BLANK
выводить
BLANK
деньги
BLANK
в
BLANK
офшоры
.
BLANK
«
Уход
BLANK
в
BLANK
офшор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управляющих
BLANK
компаний
BLANK
-
BLANK
абсолютно
BLANK
недопустимая
BLANK
вещь
.
BLANK
Хочу
BLANK
подчеркнуть
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
сейчас
BLANK
становится
BLANK
общим
BLANK
трендом
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
развитых
BLANK
экономиках
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
борьба
BLANK
с
BLANK
офшоризацией
BLANK
и
BLANK
снижением
BLANK
базы
BLANK
налогообложения
»
,
BLANK
-
BLANK
отметил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Самое
BLANK
главное
,
BLANK
как
BLANK
отмечает
BLANK
портал
BLANK
Doc22
.
ru
,
BLANK
заявление
BLANK
Президента
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
намерен
BLANK
и
BLANK
впредь
BLANK
опираться
BLANK
на
BLANK
ОНФ
,
BLANK
контролируя
BLANK
выполнение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
местах
BLANK
своих
BLANK
поручений
.
BLANK
А
BLANK
это
BLANK
означает
,
BLANK
что
BLANK
после
BLANK
завершения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организационных
BLANK
процедур
BLANK
(
регистрации
BLANK
региональных
BLANK
отделений
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Общероссийский
BLANK
народный
BLANK
фронт
BLANK
станет
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
влиятельных
BLANK
сил
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
жизни
BLANK
регионов
BLANK
России
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖЖивые
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Твитнуть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Архив
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
:
BLANK
(
3852
)
BLANK
22
-
63
-
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
info@altairegion22
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
использовании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
BLANK
обязательна
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
заметили
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
опечатку
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
выделите
BLANK
ее
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
+
Enter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фоторепортаж
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Барнаульский
BLANK
зоопарк
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
алтайского
BLANK
хора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Барнаульский
BLANK
зоопарк
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
алтайского
BLANK
хора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
BLANK
в
BLANK
Барнауле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
BLANK
в
BLANK
Барнауле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресс
-
конференция
BLANK
по
BLANK
встрече
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресс
-
конференция
BLANK
по
BLANK
встрече
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Празднование
BLANK
Дня
BLANK
сельхозработников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Празднование
BLANK
Дня
BLANK
сельхозработников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Открытие
BLANK
сервисного
BLANK
центра
BLANK
ВТБ24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Открытие
BLANK
сервисного
BLANK
центра
BLANK
ВТБ24
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
фоторепортажи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Важно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Исполнение
BLANK
поручений
BLANK
Президента
BLANK
и
BLANK
Председателя
BLANK
Правительства
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Исполнение
BLANK
поручений
BLANK
Президента
BLANK
и
BLANK
Председателя
BLANK
Правительства
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
Губернатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
Губернатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бесплатная
BLANK
юридическая
BLANK
помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бесплатная
BLANK
юридическая
BLANK
помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственная
BLANK
служба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственная
BLANK
служба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирная
BLANK
торговая
BLANK
организация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирная
BLANK
торговая
BLANK
организация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Форум
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Качество
,
BLANK
доступность
,
BLANK
эффективность
BLANK
-
BLANK
ключевые
BLANK
векторы
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системы
BLANK
образования
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
BLANK
декабря
BLANK
14
:
00
-
15
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Денисов
BLANK
Юрий
BLANK
Николаевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Денисов
BLANK
Юрий
BLANK
Николаевич
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
форумы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экспертный
BLANK
совет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
:
BLANK
“20
-
летие
BLANK
Конституции
BLANK
Российской
BLANK
Федерации”
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Невинский
BLANK
Валерий
BLANK
Валентинович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Невинский
BLANK
Валерий
BLANK
Валентинович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конституция
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
BLANK
устремлена
BLANK
в
BLANK
будущее
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Акимова
BLANK
Ирина
BLANK
Леонидовна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Акимова
BLANK
Ирина
BLANK
Леонидовна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конституция
BLANK
России
BLANK
–
BLANK
основа
BLANK
и
BLANK
гарант
BLANK
реализации
BLANK
избирательных
BLANK
прав
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларин
BLANK
Борис
BLANK
Владимирович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларин
BLANK
Борис
BLANK
Владимирович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Стабильность
BLANK
Конституции
BLANK
–
BLANK
основа
BLANK
правовой
BLANK
системы
BLANK
государства
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
эксперты
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
темы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сайты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Информационные
BLANK
партнеры
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
органов
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
органов
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Электронное
BLANK
правительство
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Электронное
BLANK
правительство
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
госзакупок
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
госзакупок
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Сайт
BLANK
правовой
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Сайт
BLANK
правовой
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
МФЦ
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
МФЦ
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Антинаркотическая
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Антинаркотическая
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральный
BLANK
портал
BLANK
управленческих
BLANK
кадров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральный
BLANK
портал
BLANK
управленческих
BLANK
кадров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
краевой
BLANK
инновационный
BLANK
банк
BLANK
данных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
краевой
BLANK
инновационный
BLANK
банк
BLANK
данных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ассоциация
BLANK
«
Совет
BLANK
муниципальных
BLANK
образований
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ассоциация
BLANK
«
Совет
BLANK
муниципальных
BLANK
образований
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
.
BLANK
Антитеррор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
.
BLANK
Антитеррор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Росагролизинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Росагролизинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
РФ
BLANK
для
BLANK
размещения
BLANK
информации
BLANK
о
BLANK
проведении
BLANK
торгов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
РФ
BLANK
для
BLANK
размещения
BLANK
информации
BLANK
о
BLANK
проведении
BLANK
торгов
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
НКО
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
НКО
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телеканал
BLANK
«
Катунь
BLANK
24
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телеканал
BLANK
«
Катунь
BLANK
24
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
«
Катунь
BLANK
FM
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
«
Катунь
BLANK
FM
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
трансграничный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
трансграничный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Интерфакс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Интерфакс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Единая
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
Алтае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Единая
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
Алтае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
молодой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
молодой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Алтайская
BLANK
правда
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Алтайская
BLANK
правда
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
аналитический
BLANK
портал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
аналитический
BLANK
портал
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
656035
,
BLANK
Алтайский
BLANK
край
,
BLANK
г
.
Барнаул
,
BLANK
пр
.
BLANK
Ленина
,
BLANK
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редакция
BLANK
Официального
BLANK
сайта
:
BLANK
info@altairegion22
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
[
top100
.
cnt
?
1047122
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
заметили
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
опечатку
,
BLANK
выделите
BLANK
её
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
+
Enter
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
сайта
BLANK
-
BLANK
ООО
BLANK
«
АЛТАСИБ
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
дизайна
BLANK
-
BLANK
Митра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#Новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татцентр
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
В
BLANK
Контакте
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
facebook
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Twitter
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Livejournal
BLANK
Подписка
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
новости
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татцентр
BLANK
Мы
BLANK
В
BLANK
Контакте
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
facebook
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Twitter
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Livejournal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписка
BLANK
на
BLANK
новости
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МЕНЮ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
КТО
BLANK
ЕСТЬ
BLANK
КТО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ДНИ
BLANK
РОЖДЕНИЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
На
BLANK
текущую
BLANK
неделю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
На
BLANK
текущий
BLANK
месяц
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
НАЗНАЧЕНИЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ОРГАНИЗАЦИИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
TATCENTER
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Реклама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
О
BLANK
проекте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Телефон
:
BLANK
(
843
)
BLANK
570
-
54
-
40
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Факс
:
BLANK
(
843
)
BLANK
570
-
54
-
43
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
e
-
mail
:
BLANK
info@tatcenter
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новый
BLANK
годкоррупцияарест
BLANK
наркополицейских
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Оnline
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Оnline
BLANK
Монитор
.
BLANK
Отборный
BLANK
интернет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тексты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Стартап
-
Реалити
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Стартап
-
Реалити
.
BLANK
Бизнес
BLANK
в
BLANK
прямом
BLANK
эфире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vol
.
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vol
.
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Один
BLANK
День
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Один
BLANK
День
.
BLANK
Взгляд
BLANK
журналиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Казанские
BLANK
лопасти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кмпо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Закулисная
BLANK
симфония
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Back
BLANK
in
BLANK
USSR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Хакатон
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Село
BLANK
на
BLANK
ладони
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Международный
BLANK
аэропорт
BLANK
Казань
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
12
:
11
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
назовут
BLANK
лучших
BLANK
подрядчиков
BLANK
по
BLANK
обслуживанию
BLANK
жилого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
фонда
BLANK
в
BLANK
2013
BLANK
году
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
11
:
49
BLANK
Болельщики
BLANK
"
Рубина
"
BLANK
написали
BLANK
письмо
BLANK
Рустаму
BLANK
Минниханову
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
11
:
22
BLANK
Рустам
BLANK
Минниханов
BLANK
заявил
,
BLANK
что
BLANK
поджоги
BLANK
церквей
BLANK
не
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
повлиять
BLANK
на
BLANK
дружеские
BLANK
отношения
BLANK
между
BLANK
конфессиями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
:
56
BLANK
В
BLANK
Бугульме
BLANK
семья
BLANK
из
BLANK
четырех
BLANK
человек
BLANK
отравилась
BLANK
угарным
BLANK
газом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
:
39
BLANK
В
BLANK
Татарстане
BLANK
наградили
BLANK
молодых
BLANK
предпринимателей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
:
29
BLANK
В
BLANK
Елабуге
BLANK
чиновник
BLANK
незаконно
BLANK
выписал
BLANK
себе
BLANK
премии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
:
00
BLANK
Окончательный
BLANK
вариант
BLANK
амнистии
BLANK
одобрен
BLANK
в
BLANK
комитете
BLANK
Госдумы
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уголовному
BLANK
законодательству
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
09
:
41
BLANK
В
BLANK
2014
BLANK
году
BLANK
ОАО
BLANK
"
КАМАЗ
"
BLANK
планирует
BLANK
реализовать
BLANK
43
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
автомобилей
BLANK
и
BLANK
получить
BLANK
чистую
BLANK
прибыль
BLANK
в
BLANK
размере
BLANK
3
,
35
BLANK
млрд
BLANK
рублей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
09
:
16
BLANK
В
BLANK
России
BLANK
появится
BLANK
сотовый
BLANK
оператор
BLANK
для
BLANK
гастарбайтеров
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Средней
BLANK
Азии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
08
:
53
BLANK
Рустам
BLANK
Минниханов
BLANK
пообещал
BLANK
уволить
BLANK
тренеров
BLANK
и
BLANK
игроков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Рубина
"
BLANK
за
BLANK
плохую
BLANK
игру
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мои
BLANK
22
BLANK
года
BLANK
в
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мои
BLANK
22
BLANK
года
BLANK
в
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кредит
BLANK
"
Революционный
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кредит
BLANK
"
Революционный
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делягин
BLANK
и
BLANK
Конституция
BLANK
-
BLANK
взгляд
BLANK
экономиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делягин
BLANK
и
BLANK
Конституция
BLANK
-
BLANK
взгляд
BLANK
экономиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
‹
BLANK
›
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Представительства
BLANK
компаний
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
vtbpredc
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
pozis
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
megafon
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
mts
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
sberbankpk
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
tatfondbank
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
tsb24050
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эксперты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мухарямов
BLANK
Наиль
BLANK
Мидхатович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эксперт
BLANK
по
BLANK
вопросам
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
эксперты
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Самое
BLANK
важное
BLANK
событие
BLANK
в
BLANK
2013
BLANK
году
BLANK
для
BLANK
Татарстана
BLANK
-
BLANK
это
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
36%
BLANK
Универсиада
BLANK
в
BLANK
Казани
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
9%
BLANK
BLANK
"
Падение
"
BLANK
Вамина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
10%
BLANK
Создание
BLANK
новых
BLANK
городов
BLANK
в
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
44%
BLANK
Авиакатастрофа
BLANK
Боинга
-
737
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
1%
BLANK
BLANK
Перестановки
BLANK
в
BLANK
бизнес
-
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
"
верхах
"
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Голосовать
BLANK
Все
BLANK
опросы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Круглые
BLANK
столы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Стратегия
-
2013
:
BLANK
"
Вкладывать
BLANK
в
BLANK
себя
,
BLANK
в
BLANK
семью
,
BLANK
в
BLANK
детей
,
BLANK
в
BLANK
свой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнес
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Круглый
BLANK
стол
BLANK
TatCenter
.
ru
:
BLANK
Чего
BLANK
ждать
BLANK
предпринимателям
BLANK
Татарстана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
бизнес
-
омбудсмена
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Круглый
BLANK
стол
BLANK
TatCenter
.
ru
:
BLANK
в
BLANK
чьих
BLANK
руках
BLANK
инициатива
BLANK
повышения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
финансовой
BLANK
грамотности
BLANK
населения
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
TatCenter
.
ru
BLANK
провел
BLANK
круглый
BLANK
стол
BLANK
на
BLANK
тему
BLANK
"
Финансовая
BLANK
грамотность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
населения
:
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
будущее
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
статьи
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
конференции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
07
BLANK
ноября
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Здравоохранение
:
BLANK
взгляд
BLANK
в
BLANK
будущее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
12
BLANK
сентября
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Виртуальный
BLANK
банк
BLANK
для
BLANK
реальных
BLANK
денег
:
BLANK
вопросы
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ответы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
19
BLANK
июня
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Туристический
BLANK
сезон
-
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
30
BLANK
мая
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Кредитование
.
BLANK
Летние
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
конференции
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татарстан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
республике
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
районы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Каталог
BLANK
сайтов
RETURN
RETURN
"
Гражданская
BLANK
идентичность
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
государственная
BLANK
идеология
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Нужно
BLANK
ли
BLANK
современной
BLANK
России
BLANK
министерство
BLANK
национальностей
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
такое
BLANK
"
российская
BLANK
нация
"
BLANK
и
BLANK
существует
BLANK
ли
BLANK
она
BLANK
вообще
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ученые
BLANK
со
BLANK
всей
BLANK
России
,
BLANK
студенты
BLANK
и
BLANK
аспиранты
BLANK
КФУ
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
вузов
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошедшей
BLANK
неделе
BLANK
обсуждали
BLANK
в
BLANK
Казани
BLANK
гражданскую
BLANK
идентичность
,
BLANK
механизмы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ее
BLANK
формирования
BLANK
и
BLANK
различные
BLANK
ее
BLANK
аспекты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
участников
,
BLANK
подобная
BLANK
конференция
BLANK
сейчас
BLANK
как
BLANK
нельзя
BLANK
кстати
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такие
BLANK
слова
,
BLANK
как
BLANK
экстремизм
,
BLANK
сепаратизм
,
BLANK
национализм
BLANK
–
BLANK
у
BLANK
всех
BLANK
на
BLANK
устах
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
более
BLANK
актуален
BLANK
выбор
BLANK
места
BLANK
проведения
BLANK
–
BLANK
достаточно
BLANK
всего
BLANK
лишь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посмотреть
BLANK
новостные
BLANK
сводки
BLANK
по
BLANK
Татарстану
BLANK
за
BLANK
ноябрь
,
BLANK
чтобы
BLANK
понять
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
экстремизма
BLANK
стоит
BLANK
достаточно
BLANK
остро
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Повсеместная
BLANK
радикализация
BLANK
и
BLANK
экстремизация
BLANK
стали
BLANK
реалиями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
современной
BLANK
России
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
секретарь
BLANK
Совета
BLANK
по
BLANK
безопасности
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Валерий
BLANK
Власов
.
BLANK
–
BLANK
Да
,
BLANK
религиозные
BLANK
убеждения
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
личное
BLANK
дело
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
каждого
,
BLANK
но
BLANK
они
BLANK
перестают
BLANK
таковым
BLANK
быть
,
BLANK
когда
BLANK
совершаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
преступления
BLANK
на
BLANK
религиозной
BLANK
почве
.
BLANK
Наша
BLANK
главнейшая
BLANK
задача
BLANK
сейчас
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
консолидация
BLANK
общества
BLANK
страны
"
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблемы
,
BLANK
связанные
BLANK
с
BLANK
национальным
BLANK
вопросом
,
BLANK
надо
BLANK
решать
BLANK
системно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считает
BLANK
Владимир
BLANK
Зорин
.
BLANK
Немаловажная
BLANK
часть
BLANK
системы
BLANK
–
BLANK
создание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
специальных
BLANK
органов
BLANK
и
BLANK
рабочих
BLANK
групп
.
BLANK
Так
,
BLANK
сам
BLANK
Зорин
BLANK
возглавляет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
комиссию
BLANK
по
BLANK
мониторингу
BLANK
и
BLANK
разрешению
BLANK
конфликтных
BLANK
ситуаций
BLANK
в
BLANK
сфере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
межнациональных
BLANK
отношений
BLANK
Совета
BLANK
при
BLANK
президенте
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
межнациональным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
считает
,
BLANK
что
BLANK
всеобщая
BLANK
(
видимо
,
BLANK
имея
BLANK
в
BLANK
виду
BLANK
его
BLANK
и
BLANK
коллег
)
BLANK
мечта
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
практическое
BLANK
воссоздание
BLANK
министерства
BLANK
национальной
BLANK
политики
.
BLANK
Именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
орган
BLANK
смог
BLANK
бы
BLANK
сосредоточить
BLANK
в
BLANK
себе
BLANK
достаточные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
административно
-
правовые
BLANK
ресурсы
BLANK
для
BLANK
эффективного
BLANK
решения
BLANK
разного
BLANK
рода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спорных
BLANK
вопросов
,
BLANK
будь
BLANK
то
BLANK
любая
BLANK
проблемная
BLANK
ситуация
BLANK
с
BLANK
участием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мигрантов
BLANK
или
BLANK
конфликт
BLANK
на
BLANK
межэтнической
BLANK
почве
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Фактически
,
BLANK
министерство
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
уже
BLANK
начало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
функционировать
BLANK
на
BLANK
базе
BLANK
министерства
BLANK
регионального
BLANK
развития
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полномочия
BLANK
последнего
BLANK
начинают
BLANK
распределяться
BLANK
по
BLANK
другим
BLANK
ведомствам
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
Зорин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Здесь
BLANK
стоит
BLANK
заметить
,
BLANK
что
BLANK
с
BLANK
2001
BLANK
по
BLANK
2004
BLANK
годы
BLANK
Владимир
BLANK
Зорин
BLANK
сам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являлся
BLANK
министром
BLANK
национальной
BLANK
политики
,
BLANK
правда
,
BLANK
был
,
BLANK
фактически
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
министром
BLANK
"
без
BLANK
портфеля
"
.
BLANK
Случилось
BLANK
это
BLANK
в
BLANK
результате
BLANK
не
BLANK
закрепленного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
конца
BLANK
статуса
BLANK
конкретного
BLANK
ведомства
,
BLANK
которое
BLANK
бы
BLANK
курировало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальную
BLANK
политику
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СПРАВКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Первым
BLANK
органом
,
BLANK
курирующим
BLANK
национальную
BLANK
политику
BLANK
в
BLANK
России
,
BLANK
был
BLANK
Народный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
комиссариат
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
РСФСР
.
BLANK
Функционировал
BLANK
он
BLANK
с
BLANK
1917
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1923
BLANK
год
.
BLANK
Возглавлял
BLANK
его
BLANK
лично
BLANK
Сталин
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
1989
BLANK
был
BLANK
создан
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РСФР
BLANK
по
BLANK
национальным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросам
.
BLANK
В
BLANK
1991
BLANK
появился
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политике
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
BLANK
марта
BLANK
1993
BLANK
образовался
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
национальностей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
1994
BLANK
было
BLANK
создано
BLANK
министерство
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональной
BLANK
политике
.
BLANK
В
BLANK
1996
BLANK
орган
BLANK
преобразовался
BLANK
в
BLANK
министерство
BLANK
РФ
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
и
BLANK
федеративным
BLANK
отношениям
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Далее
,
BLANK
в
BLANK
1998
,
BLANK
было
BLANK
министерство
BLANK
региональной
BLANK
и
BLANK
национальной
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РФ
,
BLANK
которое
BLANK
22
BLANK
сентября
BLANK
1998
BLANK
разделилось
BLANK
на
BLANK
два
BLANK
ведомства
:
BLANK
министерство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
РФ
BLANK
и
BLANK
министерство
BLANK
региональной
BLANK
политики
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Министерство
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
в
BLANK
1999
BLANK
снова
BLANK
стало
BLANK
министерством
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
федерации
BLANK
и
BLANK
национальностей
BLANK
РФ
,
BLANK
затем
,
BLANK
в
BLANK
2000
,
BLANK
министерством
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
федерации
,
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
миграционной
BLANK
политики
,
BLANK
и
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднено
BLANK
в
BLANK
2001
BLANK
году
.
BLANK
Функции
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
были
BLANK
переданы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МВД
,
BLANK
однако
BLANK
министр
,
BLANK
курирующий
BLANK
национальную
BLANK
политику
,
BLANK
оставался
BLANK
вплоть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
2004
BLANK
года
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
на
BLANK
высшем
BLANK
уровне
BLANK
понимания
BLANK
пока
BLANK
достичь
BLANK
не
BLANK
удается
BLANK
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
вопросу
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
по
BLANK
ряду
BLANK
других
.
BLANK
В
BLANK
частности
,
BLANK
Зорин
BLANK
говорит
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
введении
BLANK
термина
BLANK
"
российская
BLANK
нация
"
,
BLANK
который
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
мог
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
привести
BLANK
к
BLANK
нормализации
BLANK
межэтнических
BLANK
отношений
BLANK
в
BLANK
обществе
.
BLANK
Но
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сожалению
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
словам
,
BLANK
многие
BLANK
инициативы
BLANK
требуют
BLANK
обсуждения
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Госдуме
.
BLANK
А
BLANK
там
,
BLANK
как
BLANK
мы
BLANK
помним
,
BLANK
происходят
BLANK
драки
BLANK
на
BLANK
межэтнической
BLANK
почве
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
лидер
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
партий
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
прожить
BLANK
и
BLANK
недели
BLANK
без
BLANK
высказываний
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считающихся
BLANK
экстремистскими
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
По
-
прежнему
BLANK
остаются
BLANK
три
BLANK
главных
BLANK
вызова
BLANK
нашей
BLANK
межнациональной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
стабильности
:
BLANK
этнический
BLANK
сепаратизм
,
BLANK
экстремизм
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
религиозными
BLANK
флагами
,
BLANK
и
BLANK
терроризм
.
BLANK
И
BLANK
главная
BLANK
проблема
BLANK
здесь
,
BLANK
на
BLANK
мой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
слабая
BLANK
вовлеченность
BLANK
гражданского
BLANK
общества
BLANK
в
BLANK
решение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
этих
BLANK
задач
"
,
BLANK
-
BLANK
заявил
BLANK
Зорин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гражданскому
BLANK
обществу
BLANK
вообще
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
BLANK
сильно
BLANK
достается
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
этот
BLANK
термин
BLANK
вошел
BLANK
в
BLANK
моду
,
BLANK
то
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
чиновники
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связывать
BLANK
самый
BLANK
широкий
BLANK
круг
BLANK
проблем
BLANK
именно
BLANK
с
BLANK
бездействием
BLANK
гражданской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественности
.
BLANK
Правда
,
BLANK
почему
-
то
BLANK
практически
BLANK
никто
BLANK
(
и
BLANK
Зорин
BLANK
тоже
)
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорит
BLANK
про
BLANK
создание
BLANK
рабочих
BLANK
механизмов
BLANK
влияния
BLANK
гражданского
BLANK
общества
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хоть
BLANK
на
BLANK
что
-
то
.
BLANK
А
,
BLANK
вероятно
,
BLANK
где
BLANK
гражданское
BLANK
общество
,
BLANK
там
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданская
BLANK
идентичность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
демократическом
BLANK
обществе
BLANK
гражданская
BLANK
идентичность
BLANK
закладывается
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самого
BLANK
рождения
,
BLANK
утверждает
BLANK
Ирина
BLANK
Семененко
,
BLANK
главный
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Институт
BLANK
мировой
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
международных
BLANK
отношений
BLANK
РАН
.
BLANK
Большой
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучения
BLANK
западных
BLANK
стран
BLANK
позволяет
BLANK
ей
BLANK
сделать
BLANK
подобное
BLANK
заявление
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Момент
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
нашей
BLANK
стране
BLANK
тоже
BLANK
демократия
,
BLANK
приходится
BLANK
опустить
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наверное
,
BLANK
она
BLANK
все
-
таки
BLANK
имела
BLANK
в
BLANK
виду
BLANK
то
BLANK
самое
BLANK
гражданское
BLANK
общество
,
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которым
BLANK
у
BLANK
нас
BLANK
проблемы
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
нормального
BLANK
функционирования
BLANK
многонационального
BLANK
общества
,
BLANK
говорит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Семененко
,
BLANK
необходима
BLANK
двусторонняя
BLANK
интеграция
:
BLANK
действия
BLANK
как
BLANK
со
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мигрантов
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
со
BLANK
стороны
BLANK
принимающей
BLANK
стороны
.
BLANK
"
Ведь
BLANK
если
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжают
BLANK
к
BLANK
нам
BLANK
с
BLANK
добрыми
BLANK
намерениями
BLANK
и
BLANK
решают
BLANK
проблемы
BLANK
нашего
BLANK
рынка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
труда
,
BLANK
то
BLANK
почему
BLANK
бы
BLANK
ни
BLANK
относиться
BLANK
к
BLANK
ним
BLANK
по
-
человечески
"
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
она
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Позиция
BLANK
общественности
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
тезису
BLANK
не
BLANK
заставила
BLANK
себя
BLANK
ждать
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявилась
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
студента
BLANK
третьего
BLANK
курса
BLANK
КФУ
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Так
,
BLANK
я
BLANK
не
BLANK
понял
,
BLANK
это
BLANK
что
,
BLANK
с
BLANK
нашей
BLANK
стороны
BLANK
должны
BLANK
быть
BLANK
усилия
?
"
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Левин
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Обнаружив
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
ошибку
,
BLANK
выделите
BLANK
ее
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
BLANK
+
BLANK
Enter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Персоналии
:
BLANK
Власов
BLANK
Валерий
BLANK
Александрович
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Теги
:
BLANK
гражданское
BLANK
общество
BLANK
межнациональные
BLANK
отношения
BLANK
гармонизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
межэтнических
BLANK
отношений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
str2
.
png
]
BLANK
читать
BLANK
комментарии
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оставить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ваше
BLANK
имя
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тема
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Текст
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЧИТАЙТЕ
BLANK
ТАКЖЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
18
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
О
BLANK
чем
BLANK
говорят
BLANK
сегодня
BLANK
-
BLANK
18
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
пойти
BLANK
на
BLANK
выходные
BLANK
-
BLANK
13
-
15
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
"
Татар
BLANK
жыры
-
2013
"
BLANK
покажут
BLANK
в
BLANK
прямом
BLANK
эфире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Копейкин
:
BLANK
"
Мне
BLANK
больше
BLANK
интересны
BLANK
темные
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
человеческой
BLANK
души
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Семь
BLANK
главных
BLANK
событий
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
и
BLANK
дети
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
BLANK
>
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
12
:
11
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
назовут
BLANK
лучших
BLANK
подрядчиков
BLANK
по
BLANK
обслуживанию
BLANK
жилого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
фонда
BLANK
в
BLANK
2013
BLANK
году
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
11
:
49
BLANK
Болельщики
BLANK
"
Рубина
"
BLANK
написали
BLANK
письмо
BLANK
Рустаму
BLANK
Минниханову
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
11
:
22
BLANK
Рустам
BLANK
Минниханов
BLANK
заявил
,
BLANK
что
BLANK
поджоги
BLANK
церквей
BLANK
не
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
повлиять
BLANK
на
BLANK
дружеские
BLANK
отношения
BLANK
между
BLANK
конфессиями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
:
56
BLANK
В
BLANK
Бугульме
BLANK
семья
BLANK
из
BLANK
четырех
BLANK
человек
BLANK
отравилась
BLANK
угарным
BLANK
газом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
:
39
BLANK
В
BLANK
Татарстане
BLANK
наградили
BLANK
молодых
BLANK
предпринимателей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
:
29
BLANK
В
BLANK
Елабуге
BLANK
чиновник
BLANK
незаконно
BLANK
выписал
BLANK
себе
BLANK
премии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
:
00
BLANK
Окончательный
BLANK
вариант
BLANK
амнистии
BLANK
одобрен
BLANK
в
BLANK
комитете
BLANK
Госдумы
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уголовному
BLANK
законодательству
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
09
:
41
BLANK
В
BLANK
2014
BLANK
году
BLANK
ОАО
BLANK
"
КАМАЗ
"
BLANK
планирует
BLANK
реализовать
BLANK
43
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
автомобилей
BLANK
и
BLANK
получить
BLANK
чистую
BLANK
прибыль
BLANK
в
BLANK
размере
BLANK
3
,
35
BLANK
млрд
BLANK
рублей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
09
:
16
BLANK
В
BLANK
России
BLANK
появится
BLANK
сотовый
BLANK
оператор
BLANK
для
BLANK
гастарбайтеров
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Средней
BLANK
Азии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
08
:
53
BLANK
Рустам
BLANK
Минниханов
BLANK
пообещал
BLANK
уволить
BLANK
тренеров
BLANK
и
BLANK
игроков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Рубина
"
BLANK
за
BLANK
плохую
BLANK
игру
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мои
BLANK
22
BLANK
года
BLANK
в
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мои
BLANK
22
BLANK
года
BLANK
в
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кредит
BLANK
"
Революционный
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кредит
BLANK
"
Революционный
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делягин
BLANK
и
BLANK
Конституция
BLANK
-
BLANK
взгляд
BLANK
экономиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делягин
BLANK
и
BLANK
Конституция
BLANK
-
BLANK
взгляд
BLANK
экономиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
‹
BLANK
›
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Дни
BLANK
рождения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
текущую
BLANK
неделю
BLANK
На
BLANK
текущий
BLANK
месяц
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новые
BLANK
назначения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Руслан
BLANK
Галиев
BLANK
Руслан
BLANK
Галиев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначен
BLANK
старшим
BLANK
помощником
BLANK
прокурора
BLANK
РТ
BLANK
по
BLANK
взаимодействию
BLANK
со
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наиля
BLANK
Тагирова
BLANK
Наиля
BLANK
Тагирова
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначена
BLANK
председателем
BLANK
Правления
BLANK
ОАО
BLANK
"
АИКБ
BLANK
"
Татфондбанк
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ришат
BLANK
Хабипов
BLANK
Ришат
BLANK
Хабипов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначен
BLANK
заместителем
BLANK
министра
BLANK
сельского
BLANK
хозяйства
BLANK
и
BLANK
продовольствия
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
назначения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Особые
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чемпионат
BLANK
Мира
BLANK
"
Бои
BLANK
по
BLANK
правилам
BLANK
TNA
BLANK
на
BLANK
кубок
BLANK
TATNEFT
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чемпионат
BLANK
Мира
BLANK
"
Бои
BLANK
по
BLANK
правилам
BLANK
TNA
BLANK
на
BLANK
кубок
BLANK
TATNEFT
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Широкая
BLANK
линейка
BLANK
вкладов
BLANK
от
BLANK
АКБ
BLANK
"
Трансстройбанк
"
BLANK
(
ЗАО
)
BLANK
до
BLANK
11
,
BLANK
7%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годовых
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Широкая
BLANK
линейка
BLANK
вкладов
BLANK
от
BLANK
АКБ
BLANK
"
Трансстройбанк
"
BLANK
(
ЗАО
)
BLANK
до
BLANK
11
,
BLANK
7%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годовых
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медицинский
BLANK
косметологический
BLANK
центр
BLANK
"
АНТА
-
МЕД
"
.
BLANK
Быстрое
BLANK
омоложение
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрыва
BLANK
от
BLANK
работы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медицинский
BLANK
косметологический
BLANK
центр
BLANK
"
АНТА
-
МЕД
"
.
BLANK
Быстрое
BLANK
омоложение
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрыва
BLANK
от
BLANK
работы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
BLANK
в
BLANK
Татарстане
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Президент
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Аппарат
BLANK
Президента
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Государственный
BLANK
Совет
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Депутаты
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кабинет
BLANK
Министров
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Предприниматели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Банки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
BLANK
в
BLANK
Татарстане
BLANK
в
BLANK
вашей
BLANK
почте
!
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Первые
BLANK
снеговики
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробнее
BLANK
Все
BLANK
фоторепортажи
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Предприятия
BLANK
и
BLANK
организации
BLANK
РТ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
События
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
21
.
12
.
2013
BLANK
XIV
BLANK
международный
BLANK
фестиваль
BLANK
исполнителей
BLANK
популярной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
музыки
BLANK
татарской
BLANK
эстрады
BLANK
"
Татар
BLANK
жыры
-
2013
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
22
.
12
.
2013
BLANK
Церемония
BLANK
награждения
BLANK
премией
BLANK
"
Профессионал
BLANK
строительной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
отрасли
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
24
.
12
.
2013
BLANK
II
BLANK
Республиканская
BLANK
Конференция
BLANK
"
Взаимодействие
BLANK
власти
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
:
BLANK
новые
BLANK
возможности
BLANK
повышения
BLANK
деловой
BLANK
активности
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
муниципальных
BLANK
районах
BLANK
РТ
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
анонсы
BLANK
событий
BLANK
добавить
BLANK
событие
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выберите
BLANK
дату
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
найти
BLANK
по
BLANK
дате
BLANK
/
BLANK
слову
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПОЛИТИКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ЭКОНОМИКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ОБЩЕСТВО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
БИЗНЕС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
IT
BLANK
И
BLANK
СВЯЗЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
СТРОИТЕЛЬСТВО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПРЕСС
-
РЕЛИЗЫ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logob
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
©
BLANK
ООО
BLANK
"
СИТ
"
,
BLANK
2002
-
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
реклама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
партнеры
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
зарегистрирован
BLANK
как
BLANK
электронное
BLANK
периодическое
BLANK
издание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральной
BLANK
службой
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
за
BLANK
соблюдением
BLANK
законодательства
BLANK
в
BLANK
сфере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
BLANK
и
BLANK
охране
BLANK
культурного
BLANK
наследия
.
BLANK
Cвидетельство
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регистрации
BLANK
СМИ
BLANK
Эл
BLANK
№
BLANK
77
-
8961
BLANK
от
BLANK
7
BLANK
октября
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деловой
BLANK
центр
BLANK
РТ
BLANK
-
BLANK
интернет
-
портал
BLANK
TatCenter
.
ru
BLANK
разработан
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддерживается
BLANK
ООО
BLANK
"
Современные
BLANK
Интернет
BLANK
Технологии
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
ООО
BLANK
"
Современные
BLANK
Интернет
BLANK
Технологии
"
,
BLANK
2002
-
2011
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
замечания
BLANK
и
BLANK
пожелания
BLANK
присылайте
BLANK
на
BLANK
info@tatcenter
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информация
BLANK
о
BLANK
соблюдении
BLANK
авторских
BLANK
прав
BLANK
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тЕКФЙОЗ@Mail
.
ru
BLANK
SpyLOG
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
⁄
BLANK
Интервью
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Бабаков
:
BLANK
Защита
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
–
BLANK
задача
BLANK
номер
BLANK
один
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
07
.
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
p
_
160712
_
Babakov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Известный
BLANK
российско
-
украинский
BLANK
предприниматель
,
BLANK
депутат
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Бабаков
BLANK
назначен
BLANK
спецпредставителем
BLANK
Президента
BLANK
России
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взаимодействию
BLANK
с
BLANK
организациями
BLANK
соотечественников
BLANK
за
BLANK
рубежом
.
BLANK
«
Культура
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
побеседовала
BLANK
с
BLANK
Александром
BLANK
Михайловичем
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
первоочередных
BLANK
планах
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
В
BLANK
ближайшее
BLANK
время
BLANK
Вы
BLANK
представите
BLANK
Владимиру
BLANK
Путину
BLANK
предложения
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мероприятиям
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
взаимодействия
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
BLANK
за
BLANK
границей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можете
BLANK
назвать
BLANK
первоочередные
BLANK
из
BLANK
них
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Прежде
BLANK
всего
,
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
подчеркнуть
,
BLANK
что
BLANK
при
BLANK
подготовке
BLANK
своих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
BLANK
президенту
BLANK
намерен
BLANK
изучить
BLANK
мнения
BLANK
всех
BLANK
участвующих
BLANK
в
BLANK
работе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
BLANK
российских
BLANK
ведомств
,
BLANK
организаций
BLANK
и
BLANK
структур
.
BLANK
Это
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МИД
,
BLANK
и
BLANK
Россотрудничество
,
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
госучреждения
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
ФМС
.
BLANK
И
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конечно
BLANK
же
,
BLANK
более
BLANK
детально
BLANK
вникнуть
BLANK
в
BLANK
текущие
BLANK
задачи
,
BLANK
стоящие
BLANK
перед
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Правительственной
BLANK
комиссией
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
соотечественников
BLANK
за
BLANK
рубежом
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
по
BLANK
выполнению
BLANK
Программы
BLANK
работы
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
,
BLANK
как
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
BLANK
года
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
период
BLANK
2012
-
2014
BLANK
годов
.
BLANK
Президент
BLANK
Путин
BLANK
повысил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значимость
BLANK
этой
BLANK
темы
BLANK
для
BLANK
государства
BLANK
и
BLANK
продемонстрировал
BLANK
личную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заинтересованность
BLANK
в
BLANK
её
BLANK
успешном
BLANK
развитии
.
BLANK
Со
BLANK
своей
BLANK
стороны
BLANK
я
BLANK
сделаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всё
BLANK
возможное
,
BLANK
чтобы
BLANK
оправдать
BLANK
доверие
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
касается
BLANK
первых
BLANK
шагов
,
BLANK
надо
BLANK
сосредоточиться
BLANK
на
BLANK
наиболее
BLANK
актуальных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросах
,
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
–
BLANK
содействовать
BLANK
дальнейшей
BLANK
консолидации
BLANK
организаций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
.
BLANK
Считаю
BLANK
эту
BLANK
тему
BLANK
весьма
BLANK
важной
,
BLANK
поскольку
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слаженности
,
BLANK
скоординированности
BLANK
и
BLANK
организационного
BLANK
единства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
BLANK
во
BLANK
многом
BLANK
зависит
BLANK
решение
BLANK
их
BLANK
основных
BLANK
проблем
.
BLANK
Помимо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этого
BLANK
намерен
BLANK
уделять
BLANK
повышенное
BLANK
внимание
BLANK
содействию
,
BLANK
сохранению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
духовной
,
BLANK
культурной
BLANK
и
BLANK
языковой
BLANK
среды
BLANK
в
BLANK
русскоязычных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общинах
BLANK
за
BLANK
рубежом
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
поддержанию
BLANK
русского
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защите
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
свобод
BLANK
соотечественников
,
BLANK
отработке
BLANK
вопросов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добровольного
BLANK
переселения
BLANK
в
BLANK
Россию
BLANK
и
BLANK
получения
BLANK
гражданства
.
BLANK
Конечно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
общие
,
BLANK
наиболее
BLANK
крупные
BLANK
направления
.
BLANK
По
BLANK
каждому
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
планирую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выделить
BLANK
самые
BLANK
острые
BLANK
моменты
BLANK
и
BLANK
начать
BLANK
точечную
BLANK
работу
,
BLANK
как
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предполагает
BLANK
статус
BLANK
специального
BLANK
представителя
,
BLANK
в
BLANK
тесной
BLANK
координации
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своими
BLANK
коллегами
BLANK
из
BLANK
российских
BLANK
государственных
,
BLANK
парламентских
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественных
BLANK
структур
.
BLANK
Разумеется
,
BLANK
рассчитываю
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
активное
BLANK
содействие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
со
BLANK
стороны
BLANK
самих
BLANK
соотечественников
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
ближайшую
BLANK
перспективу
BLANK
планирую
BLANK
активно
BLANK
подключиться
BLANK
к
BLANK
подготовке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
очередного
BLANK
Всемирного
BLANK
конгресса
BLANK
соотечественников
,
BLANK
который
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ожидается
,
BLANK
состоится
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
октября
.
BLANK
Думаю
,
BLANK
мероприятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
станет
BLANK
прекрасной
BLANK
площадкой
BLANK
для
BLANK
анализа
BLANK
уже
BLANK
проделанного
BLANK
и
BLANK
разработки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
планов
BLANK
на
BLANK
будущее
.
BLANK
Уверен
,
BLANK
что
BLANK
Конгресс
BLANK
позволит
BLANK
свести
BLANK
воедино
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
и
BLANK
выделить
BLANK
самые
BLANK
животрепещущие
BLANK
вопросы
,
BLANK
волнующие
BLANK
наших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
странах
BLANK
СНГ
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
дальнем
BLANK
зарубежье
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Насколько
BLANK
сегодня
BLANK
актуальна
BLANK
защита
BLANK
прав
BLANK
наших
BLANK
соотечественников
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
их
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
культурной
BLANK
идентичности
BLANK
за
BLANK
рубежом
?
BLANK
Какие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страны
BLANK
в
BLANK
данном
BLANK
отношении
BLANK
являются
BLANK
наиболее
BLANK
проблемными
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Безусловно
,
BLANK
защита
BLANK
прав
BLANK
соотечественников
,
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
культурной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
остаётся
BLANK
крайне
BLANK
актуальной
.
BLANK
В
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
в
BLANK
нашей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
BLANK
мы
BLANK
сделаем
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
евразийское
BLANK
пространство
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Балтии
,
BLANK
пространство
BLANK
СНГ
.
BLANK
Здесь
BLANK
проживает
BLANK
много
BLANK
русских
BLANK
и
BLANK
русскоязычных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
граждан
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
странах
BLANK
Балтии
BLANK
–
BLANK
Латвии
BLANK
и
BLANK
Эстонии
BLANK
–
BLANK
есть
BLANK
ещё
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
категория
BLANK
лиц
BLANK
без
BLANK
гражданства
,
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
«
неграждан
»
,
BLANK
и
BLANK
мы
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
оставлять
BLANK
их
BLANK
без
BLANK
внимания
,
BLANK
помощи
BLANK
и
BLANK
поддержки
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страны
BLANK
Балтии
BLANK
входят
BLANK
в
BLANK
Европейский
BLANK
союз
,
BLANK
по
BLANK
канонам
BLANK
которого
BLANK
любое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальное
BLANK
представительство
BLANK
должно
BLANK
быть
BLANK
наделено
BLANK
всеми
BLANK
необходимыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правами
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
в
BLANK
плане
BLANK
сохранения
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
культуры
.
BLANK
Считаю
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
по
BLANK
данной
BLANK
тематике
BLANK
следует
BLANK
активнее
BLANK
взаимодействовать
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
структурами
BLANK
ЕС
BLANK
в
BLANK
Брюсселе
.
BLANK
В
BLANK
своём
BLANK
новом
BLANK
статусе
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
будучи
BLANK
членом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комитета
BLANK
по
BLANK
международным
BLANK
делам
BLANK
Госдумы
,
BLANK
я
BLANK
намерен
BLANK
подключиться
BLANK
к
BLANK
этой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Планируете
BLANK
ли
BLANK
Вы
BLANK
заниматься
BLANK
проблемами
BLANK
сохранения
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постсоветском
BLANK
пространстве
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
дальнем
BLANK
зарубежье
?
BLANK
Если
BLANK
да
,
BLANK
то
BLANK
какие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меры
BLANK
предполагается
BLANK
предпринять
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Да
,
BLANK
конечно
.
BLANK
И
BLANK
я
BLANK
уже
BLANK
обозначил
BLANK
это
BLANK
направление
BLANK
в
BLANK
качестве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приоритетного
.
BLANK
Здесь
BLANK
будет
BLANK
важно
BLANK
объединить
BLANK
усилия
BLANK
многих
BLANK
российских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственных
BLANK
структур
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
МИДа
,
BLANK
Россотрудничества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Министерства
BLANK
образования
,
BLANK
Министерства
BLANK
культуры
,
BLANK
в
BLANK
направлении
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русских
BLANK
школ
,
BLANK
образовательных
BLANK
программ
,
BLANK
подготовки
BLANK
кадров
,
BLANK
учебных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пособий
,
BLANK
книг
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
далее
.
BLANK
Добавлю
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
обязательном
BLANK
порядке
BLANK
мы
BLANK
будем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремиться
BLANK
к
BLANK
формализации
BLANK
статуса
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
везде
,
BLANK
где
BLANK
он
BLANK
имеет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распространение
,
BLANK
в
BLANK
полном
BLANK
соответствии
BLANK
с
BLANK
международными
BLANK
нормами
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законами
.
BLANK
Считаю
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
относится
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
странам
BLANK
СНГ
,
BLANK
Балтии
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
шире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
к
BLANK
Европейскому
BLANK
союзу
,
BLANK
где
,
BLANK
по
BLANK
различным
BLANK
оценкам
,
BLANK
постоянно
BLANK
проживают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
пяти
BLANK
миллионов
BLANK
русскоязычных
BLANK
граждан
.
BLANK
Мы
BLANK
следим
BLANK
за
BLANK
происходящим
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этой
BLANK
сфере
BLANK
на
BLANK
Украине
,
BLANK
где
BLANK
идёт
BLANK
работа
BLANK
над
BLANK
законопроектом
BLANK
о
BLANK
развитии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
языков
.
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
странах
BLANK
ЕС
,
BLANK
исходя
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общеевропейской
BLANK
практики
,
BLANK
русский
BLANK
язык
BLANK
вполне
BLANK
может
BLANK
претендовать
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
статус
BLANK
официального
.
BLANK
Я
BLANK
понимаю
,
BLANK
что
BLANK
для
BLANK
этого
BLANK
потребуется
BLANK
время
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
большая
BLANK
и
BLANK
сложная
BLANK
практическая
BLANK
работа
,
BLANK
но
BLANK
мы
BLANK
попытаемся
BLANK
пройти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этот
BLANK
путь
BLANK
и
BLANK
добиться
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
русский
BLANK
язык
BLANK
получил
BLANK
свои
BLANK
законные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
в
BLANK
тех
BLANK
государствах
,
BLANK
где
BLANK
местные
BLANK
жители
BLANK
на
BLANK
нём
BLANK
разговаривают
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Беседу
BLANK
вел
BLANK
Михаил
BLANK
Тюренков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Культура
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Холодно
,
BLANK
водка
,
BLANK
хоккей
BLANK
28
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Участники
BLANK
—
BLANK
о
BLANK
VII
BLANK
Ассамблее
BLANK
Русского
BLANK
мира
BLANK
03
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отар
BLANK
Аршба
:
BLANK
Возвращение
BLANK
каждого
BLANK
соотечественника
BLANK
на
BLANK
Родину
BLANK
—
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
событие
BLANK
27
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валентина
BLANK
Матвиенко
:
BLANK
Количество
BLANK
переселенцев
BLANK
стало
BLANK
расти
.
BLANK
Нас
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
радует
BLANK
09
.
07
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валерий
BLANK
Фёдоров
:
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
должны
BLANK
обеспечивать
BLANK
более
BLANK
комфортный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уровень
BLANK
отношения
BLANK
друг
BLANK
к
BLANK
другу
BLANK
27
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Виктор
BLANK
Москвин
:
BLANK
Это
BLANK
действительно
BLANK
было
BLANK
послание
BLANK
21
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мягкая
BLANK
сила
»
BLANK
в
BLANK
нужном
BLANK
направлении
BLANK
05
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Правительство
BLANK
озаботилось
BLANK
имиджем
BLANK
России
BLANK
BLANK
16
.
01
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Прохоренко
:
BLANK
Наши
BLANK
приоритеты
BLANK
–
BLANK
поддержка
BLANK
русистов
BLANK
и
BLANK
мотивация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
молодых
BLANK
соотечественников
BLANK
28
.
12
.
2012
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Жданов
-
Луценко
:
BLANK
Мы
BLANK
должны
BLANK
учить
BLANK
соотечественников
BLANK
добиваться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
успеха
BLANK
20
.
12
.
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
индийском
BLANK
штате
BLANK
Керала
BLANK
завершился
BLANK
Фестиваль
BLANK
русского
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературы
BLANK
и
BLANK
науки
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фестиваль
BLANK
проводился
BLANK
Русским
BLANK
культурным
BLANK
центром
BLANK
в
BLANK
Тривандруме
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патронажем
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обьявления
BLANK
Наши
BLANK
книги
BLANK
О
BLANK
нас
BLANK
Справочник
BLANK
База
BLANK
Данных
BLANK
Блог
BLANK
English
BLANK
version
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
English
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
SOVA
BLANK
Logo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Неправомерный
BLANK
антиэкстремизм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Религия
BLANK
в
BLANK
светском
BLANK
обществе
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
]
BLANK
BLANK
с
BLANK
учетом
BLANK
активного
BLANK
фильтра
:
BLANK
2013
RETURN
RETURN
Содержание
BLANK
раздела
:
RETURN
RETURN
Обьявления
BLANK
+
1
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
+
27
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проявления
BLANK
расизма
BLANK
и
BLANK
радикального
BLANK
национализма
BLANK
+
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Противодействие
BLANK
расизму
BLANK
и
BLANK
радикальному
BLANK
национализму
BLANK
+
24
RETURN
RETURN
Дискуссии
BLANK
+
1
RETURN
RETURN
Публикации
BLANK
+
4
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Антисемитизм
RETURN
RETURN
Документы
BLANK
+
1
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобияДискуссии2013Октябрь
RETURN
RETURN
Марлен
BLANK
Ларюэль
BLANK
об
BLANK
антипутинском
BLANK
национализме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
07
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
24
BLANK
августа
BLANK
2013
BLANK
года
BLANK
на
BLANK
сайте
BLANK
«
Эха
BLANK
Москвы
»
BLANK
была
BLANK
опубликована
BLANK
статья
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профессора
BLANK
Университета
BLANK
Джорджа
BLANK
Вашингтона
,
BLANK
исследователя
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
Марлен
BLANK
Ларюэль
BLANK
«
Навальный
BLANK
и
BLANK
нацдемы
:
BLANK
новая
BLANK
волна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антипутинского
BLANK
национализма
»
.
BLANK
Оригинал
BLANK
статьи
BLANK
был
BLANK
опубликован
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аналитическим
BLANK
центром
BLANK
Понарис
BLANK
Евразия
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Автор
BLANK
отмечает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
прозападные
BLANK
демократы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходят
BLANK
на
BLANK
шествия
BLANK
вместе
BLANK
с
BLANK
националистами
BLANK
нового
BLANK
и
BLANK
старого
BLANK
толка
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Некоторые
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
включая
BLANK
Эдуарда
BLANK
Лимонова
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
приверженцев
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участвовали
BLANK
в
BLANK
митингах
BLANK
против
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
BLANK
со
BLANK
второй
BLANK
половины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2000
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
привычны
BLANK
к
BLANK
демонстрациям
.
BLANK
Другие
BLANK
же
BLANK
включились
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
протестное
BLANK
движение
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
BLANK
было
BLANK
объявлено
BLANK
о
BLANK
возвращении
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
пост
BLANK
президента
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
сфальсифицированными
BLANK
парламентскими
BLANK
выборами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
одни
BLANK
националистические
BLANK
организации
BLANK
«
сохранили
BLANK
свою
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционную
BLANK
антизападную
BLANK
направленность
»
,
BLANK
а
BLANK
другие
BLANK
«
решили
BLANK
соединить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализм
BLANK
с
BLANK
прозападной
BLANK
демократической
BLANK
ориентацией
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Понятие
BLANK
«
национализм
»
в
BLANK
современной
BLANK
России
BLANK
не
BLANK
является
BLANK
четко
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определенной
BLANK
идеологией
,
BLANK
привязанной
BLANK
к
BLANK
какой
-
либо
BLANK
политической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
платформе
BLANK
или
BLANK
избирательной
BLANK
машине
,
BLANK
а
BLANK
скорее
BLANK
является
,
BLANK
инструментом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
применяемым
BLANK
всеми
BLANK
акторами
BLANK
(
от
BLANK
Кремля
BLANK
и
BLANK
«
Единой
BLANK
России
»
BLANK
до
BLANK
коммунистов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЛДПР
BLANK
Владимира
BLANK
Жириновского
,
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
непарламентских
BLANK
движений
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
либералов
,
BLANK
где
BLANK
ярким
BLANK
примером
BLANK
является
BLANK
Гарри
BLANK
Каспаров
)
,
BLANK
укаждого
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
BLANK
есть
BLANK
собственные
BLANK
определения
BLANK
таких
BLANK
понятии
BLANK
как
BLANK
«
нация
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
русский
BLANK
вопрос
»
,
BLANK
«
национализм
»
BLANK
и
BLANK
«
патриотизм
»
.
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
2011
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
BLANK
демократическая
BLANK
(
нацдемовская
)
BLANK
волна
BLANK
оказалась
BLANK
в
BLANK
фокусе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимания
,
BLANK
и
BLANK
она
BLANK
отражает
BLANK
эволюцию
BLANK
российского
BLANK
общества
.
BLANK
Автор
BLANK
пытается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проанализировать
BLANK
зарождение
BLANK
этой
BLANK
новой
BLANK
волны
BLANK
национал
BLANK
–
BLANK
демократов
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
главная
BLANK
роль
BLANK
отводится
BLANK
блогеру
BLANK
Алексею
BLANK
Навальному
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
видению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будущего
BLANK
России
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национал
-
демократическое
BLANK
движение
BLANK
получило
BLANK
известность
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
протестных
BLANK
акций
BLANK
декабря
BLANK
2011
BLANK
года
.
BLANK
Автор
BLANK
выделяет
BLANK
три
BLANK
источника
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
:
BLANK
анти
-
путинская
BLANK
стратегия
BLANK
лимоновцев
,
BLANK
призывы
BLANK
Александра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Белова
BLANK
к
BLANK
созданию
BLANK
популистского
BLANK
движения
BLANK
европейского
BLANK
типа
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политизации
BLANK
«
Русских
BLANK
маршей
»
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
новая
BLANK
волна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистов
-
интеллектуалов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Национал
-
BLANK
Большевистская
BLANK
партия
»
BLANK
Эдуарда
BLANK
Лимонова
BLANK
-
BLANK
уникальный
BLANK
случай
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
истории
BLANK
националистических
BLANK
движений
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Лимоновцы
BLANK
позиционируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
себя
BLANK
в
BLANK
политическом
BLANK
спектре
BLANK
не
BLANK
как
BLANK
правые
,
BLANK
а
BLANK
как
BLANK
крайне
BLANK
левые
BLANK
в
BLANK
отличие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
других
BLANK
националистических
BLANK
движений
.
BLANK
Саморепрезентация
BLANK
и
BLANK
репертуар
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действий
BLANK
сторонников
BLANK
движения
BLANK
не
BLANK
претерпели
BLANK
значительных
BLANK
изменений
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
момента
BLANK
его
BLANK
образования
BLANK
(
включая
BLANK
левацкий
BLANK
революционный
BLANK
нарратив
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жесткий
BLANK
уличный
BLANK
активизм
,
BLANK
ритуалы
BLANK
принадлежности
,
BLANK
культ
BLANK
жертвенности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
столкновения
BLANK
со
BLANK
спецслужбами
)
.
BLANK
Но
BLANK
тактика
BLANK
движения
BLANK
эволюционировала
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
личным
BLANK
влиянием
BLANK
его
BLANK
лидера
BLANK
Лимонова
,
BLANK
который
BLANK
стал
BLANK
одним
BLANK
из
BLANK
основателей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
BLANK
«
Другая
BLANK
Россия
»
BLANK
в
BLANK
2006
BLANK
году
.
BLANK
Эдуард
BLANK
Лимонов
BLANK
и
BLANK
Гарри
BLANK
Каспаров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тесно
BLANK
сотрудничали
BLANK
в
BLANK
организации
BLANK
«
Маршей
BLANK
несогласных
»
BLANK
и
BLANK
акций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Стратегии
BLANK
31
»
,
BLANK
которые
BLANK
впоследствии
BLANK
дали
BLANK
толчок
BLANK
нынешней
BLANK
волне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданских
BLANK
протестов
.
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
2011
BLANK
года
BLANK
Лимонов
BLANK
проводил
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
митинги
BLANK
отдельно
,
BLANK
недовольный
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
Борис
BLANK
Немцов
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
либералы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
согласились
BLANK
митинговать
BLANK
не
BLANK
на
BLANK
расположенной
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
центре
BLANK
Москвы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Площади
BLANK
Революции
,
BLANK
а
BLANK
на
BLANK
Болотной
BLANK
площади
.
BLANK
Лимоновцы
BLANK
никогда
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимали
BLANK
либерального
BLANK
или
BLANK
демократического
BLANK
национализма
BLANK
(
идеологии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
,
BLANK
согласно
BLANK
их
BLANK
политическим
BLANK
воззрениям
,
BLANK
включала
BLANK
в
BLANK
себя
BLANK
две
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
несовместимые
BLANK
друг
BLANK
с
BLANK
другом
BLANK
составляющие
)
,
BLANK
но
BLANK
в
BLANK
националистическом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лагере
BLANK
они
BLANK
были
BLANK
первыми
BLANK
среди
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
поставил
BLANK
тактику
BLANK
над
BLANK
идеологией
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
решил
,
BLANK
что
BLANK
союз
BLANK
с
BLANK
так
BLANK
называемыми
BLANK
либералами
BLANK
и
BLANK
демократами
BLANK
необходим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
борьбе
BLANK
против
BLANK
путинизма
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бывший
BLANK
лидер
BLANK
Движения
BLANK
против
BLANK
нелегальной
BLANK
миграции
BLANK
(
ДПНИ
)
,
BLANK
Александр
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Белов
BLANK
находится
BLANK
на
BLANK
другом
BLANK
конце
BLANK
политического
BLANK
спектра
.
BLANK
Онна
BLANK
протяжении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целого
BLANK
десятилетия
BLANK
в
BLANK
2000
-
х
BLANK
годах
BLANK
вплоть
BLANK
до
BLANK
своего
BLANK
запрета
BLANK
в
BLANK
2011
BLANK
году
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собирал
BLANK
под
BLANK
своим
BLANK
началом
BLANK
множество
BLANK
скинхедских
BLANK
группировок
.
BLANK
В
BLANK
2008
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
году
BLANK
он
BLANK
объявил
BLANK
о
BLANK
смене
BLANK
стратегии
:
BLANK
отходе
BLANK
от
BLANK
крайне
BLANK
правого
BLANK
радикализма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
трансформации
BLANK
ДПНИ
BLANK
в
BLANK
«
респектабельное
BLANK
националистическое
BLANK
движение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейского
BLANK
плана
»
.
BLANK
Бывший
BLANK
лидер
BLANK
ДПНИ
BLANK
олицетворяет
BLANK
ту
BLANK
увеличивающуюся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
часть
BLANK
российского
BLANK
крайне
BLANK
правого
BLANK
спектра
,
BLANK
которая
BLANK
желает
BLANK
союза
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европой
BLANK
и
BLANK
Соединенными
BLANK
Штатами
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
защиты
BLANK
«
белого
BLANK
мира
»
BLANK
в
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цивилизационной
BLANK
войне
BLANK
с
BLANK
«
цветными
»
.
BLANK
Белов
BLANK
поддерживает
BLANK
тесные
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
двусмысленные
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
некоторыми
BLANK
представителями
BLANK
официальных
BLANK
кругов
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кремле
BLANK
(
отчасти
BLANK
из
-
за
BLANK
своих
BLANK
контактов
BLANK
с
BLANK
бывшими
BLANK
лидерами
BLANK
«
Родины
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрием
BLANK
Рогозиным
BLANK
и
BLANK
Андреем
BLANK
Савельевым
)
.
BLANK
Однако
BLANK
основным
BLANK
инструментом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
активности
BLANK
являются
BLANK
«
Русские
BLANK
марши
»
BLANK
4
BLANK
ноября
.
BLANK
В
BLANK
последнее
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марши
BLANK
превращаются
BLANK
№в
BLANK
политизированные
BLANK
мероприятия
BLANK
все
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антипутинского
BLANK
толка№
.
BLANK
Первые
BLANK
политические
BLANK
лозунги
,
BLANK
направленные
BLANK
против
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спецслужб
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
освобождения
BLANK
«
узников
BLANK
совести
»
BLANK
были
BLANK
выдвинуты
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2007
BLANK
году
.
BLANK
Поворотным
BLANK
пунктом
BLANK
стал
BLANK
2010
BLANK
год
,
BLANK
когда
BLANK
появились
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
четко
BLANK
направленные
BLANK
против
BLANK
созданной
BLANK
Путиным
BLANK
политической
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лозунги
BLANK
и
BLANK
призывы
BLANK
к
BLANK
модернизации
BLANK
снизу
BLANK
вверх
.
BLANK
В
BLANK
2011
BLANK
году
BLANK
«
Русский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марш
»
,
BLANK
на
BLANK
котором
BLANK
присутствовал
BLANK
Алексей
BLANK
Навальный
,
BLANK
стал
BLANK
своего
BLANK
рода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предвестником
BLANK
декабрьских
BLANK
протестов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кроме
BLANK
того
BLANK
сформировалась
BLANK
и
BLANK
новая
BLANK
волна
BLANK
интеллектуалов
-
националистов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
-
BLANK
BLANK
молодые
BLANK
публицисты
BLANK
(
родившихся
BLANK
в
BLANK
1970
-
х
BLANK
гг
.
)
,
BLANK
пользующихся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
блогами
BLANK
и
BLANK
социальными
BLANK
сетями
BLANK
в
BLANK
интернете
.
BLANK
Многие
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
приобрели
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работая
BLANK
в
BLANK
медиасети
BLANK
Глеба
BLANK
Павловского
BLANK
(
в
BLANK
«
Русском
BLANK
журнале
»
)
BLANK
и
BLANK
тесно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связаны
BLANK
с
BLANK
молодежной
BLANK
андеграундной
BLANK
культурой
,
BLANK
а
BLANK
также
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистическими
BLANK
арт
-
кругами
BLANK
(
например
,
BLANK
художник
BLANK
Алексей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Беляев
-
Гинтовт
)
.
BLANK
У
BLANK
них
BLANK
нет
BLANK
общей
BLANK
идеологической
BLANK
платформы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представители
BLANK
этой
BLANK
волны
BLANK
обвиняют
BLANK
предшествующие
BLANK
поколения
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
«
оказались
BLANK
неспособными
BLANK
глубоко
BLANK
обновить
BLANK
идеологию
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
живут
BLANK
в
BLANK
закрытом
BLANK
мире
,
BLANK
оставаясь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изолированными
BLANK
от
BLANK
происходящих
BLANK
на
BLANK
Западе
BLANK
ключевых
BLANK
дискуссий
BLANK
по
BLANK
поводу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нации
»
.
BLANK
Некоторые
BLANK
из
BLANK
подобных
BLANK
деятелей
BLANK
(
Егор
BLANK
Холмогоров
)
BLANK
пропагандируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализм
BLANK
сталинистского
BLANK
и
BLANK
монархического
BLANK
толка
,
BLANK
другие
BLANK
(
Михаил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ремизов
)
,
BLANK
призывают
BLANK
опираться
BLANK
на
BLANK
русский
BLANK
неоконсерватизм
.
BLANK
Представители
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
еще
BLANK
одной
BLANK
группы
BLANK
(
такие
BLANK
как
BLANK
Константин
BLANK
Крылов
,
BLANK
Алексей
BLANK
Широпаев
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Храмов
)
BLANK
предпочитают
BLANK
демократический
BLANK
национализм
BLANK
либерального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
толка
.
BLANK
Третье
BLANK
направление
BLANK
усилилось
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
,
BLANK
оно
BLANK
дало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
демократическому
BLANK
движению
BLANK
основные
BLANK
программные
BLANK
тексты
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сыграло
BLANK
ключевую
BLANK
роль
BLANK
в
BLANK
его
BLANK
формировании
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
ключевой
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
оформление
BLANK
идеи
BLANK
национал
-
демократии
BLANK
внес
BLANK
именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алексей
BLANK
Навальный
,
BLANK
который
BLANK
привлек
BLANK
к
BLANK
себе
BLANK
внимание
BLANK
протестующих
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сочетая
BLANK
серьезное
BLANK
влияние
BLANK
в
BLANK
российской
BLANK
блогосфере
BLANK
с
BLANK
юридической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятельностью
BLANK
(
т
.
е
.
BLANK
активностью
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
миноритарного
BLANK
акционера
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
судебными
BLANK
исками
)
.
BLANK
Навальный
BLANK
был
BLANK
членом
BLANK
партии
BLANK
«
Яблоко
»
,
BLANK
но
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключили
BLANK
из
BLANK
партии
BLANK
за
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
«
Русском
BLANK
марше
»
BLANK
2007
BLANK
года
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддерживал
BLANK
Александра
BLANK
Белова
BLANK
и
BLANK
Дмитрия
BLANK
Демушкина
.
BLANK
В
BLANK
нескольких
BLANK
случаях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
журналисты
BLANK
и
BLANK
активисты
BLANK
протестного
BLANK
движения
BLANK
(
Борис
BLANK
Акунин
)
,
BLANK
считавшие
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
национализм
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
сочетаться
BLANK
с
BLANK
приверженностью
BLANK
демократии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
просили
BLANK
Навального
BLANK
разъяснить
BLANK
свою
BLANK
позицию
BLANK
по
BLANK
вопросам
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Точка
BLANK
зрения
BLANK
Навального
BLANK
была
BLANK
опубликована
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
году
BLANK
в
BLANK
Манифесте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
BLANK
«
Народ
»
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
последующих
BLANK
интервью
.
BLANK
Он
BLANK
опирается
BLANK
на
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейской
BLANK
истории
,
BLANK
находя
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
неразрывную
BLANK
связь
BLANK
между
BLANK
национализмом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
демократией
.
BLANK
Все
BLANK
европейские
BLANK
национальные
BLANK
государства
BLANK
зародились
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
благодаря
BLANK
связи
BLANK
между
BLANK
выходом
BLANK
масс
BLANK
на
BLANK
политическую
BLANK
сцену
BLANK
и
BLANK
созданием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
набора
BLANK
национальных
BLANK
атрибутов
BLANK
,
BLANK
на
BLANK
основе
BLANK
чего
BLANK
проводится
BLANK
официальная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
линия
BLANK
разграничения
BLANK
между
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
относится
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
не
BLANK
относится
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нации
.
BLANK
Навальный
BLANK
жестко
BLANK
выступает
BLANK
против
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
называет
BLANK
химерой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
идентичности
BLANK
в
BLANK
отрыве
BLANK
от
BLANK
русской
BLANK
идентичности
,
BLANK
и
BLANK
призывает
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднению
BLANK
федерализма
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Россия
BLANK
должна
BLANK
стать
BLANK
унитарным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государством
BLANK
(
русским
BLANK
национальным
BLANK
государством
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Навальный
BLANK
переформулировал
BLANK
крайне
BLANK
правый
BLANK
лозунг
BLANK
«
Россия
BLANK
для
BLANK
русских
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложив
BLANK
для
BLANK
него
BLANK
толкование
BLANK
«
Россия
BLANK
для
BLANK
граждан
BLANK
России
»
.
BLANK
В
BLANK
силу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
демократического
BLANK
характера
BLANK
эта
BLANK
обновленная
BLANK
русская
BLANK
идентичность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
противоречила
BLANK
бы
BLANK
этническому
BLANK
разнообразию
BLANK
страны
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
имперскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлому
,
BLANK
предлагая
BLANK
ассимилироваться
BLANK
тем
,
BLANK
кто
BLANK
этого
BLANK
желает
BLANK
и
BLANK
обещая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
к
BLANK
культурным
BLANK
различиям
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
демократических
,
BLANK
а
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
федералистских
BLANK
принципов
.
BLANK
BLANK
По
BLANK
Навальному
BLANK
«
те
,
BLANK
кто
BLANK
приезжает
BLANK
к
BLANK
нам
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дом
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
хочет
BLANK
уважать
BLANK
наш
BLANK
закон
BLANK
и
BLANK
традиции
,
BLANK
должны
BLANK
выдворяться
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Северный
BLANK
Кавказ
,
BLANK
ставший
BLANK
символом
BLANK
политического
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национального
BLANK
нарратива
BLANK
Навального
,
BLANK
оказался
BLANK
в
BLANK
центре
BLANK
внимания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
демократической
BLANK
мысли
.
BLANK
Весной
BLANK
2011
BLANK
года
BLANK
Навальный
BLANK
стал
BLANK
одним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инициаторов
BLANK
кампании
BLANK
«
Хватит
BLANK
кормить
BLANK
Кавказ
»
,
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
которо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркивается
,
BLANK
что
BLANK
автократические
BLANK
и
BLANK
коррумпированные
BLANK
режимы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
северокавказских
BLANK
республиках
BLANK
(
режим
BLANK
Рамзана
BLANK
Кадырова
BLANK
в
BLANK
Чечне
)
BLANK
являются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
архетипом
BLANK
путинской
BLANK
системы
.
BLANK
Они
BLANK
не
BLANK
могут
BLANK
функционировать
BLANK
друг
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
друга
:
BLANK
исчезновение
BLANK
путинской
BLANK
системы
BLANK
спровоцирует
BLANK
коллапс
BLANK
режимов
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
,
BLANK
а
BLANK
борьба
BLANK
против
BLANK
этих
BLANK
режимов
BLANK
наносит
BLANK
прямой
BLANK
удар
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путину
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
недемократичность
BLANK
России
BLANK
является
BLANK
результатом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неэффективного
BLANK
урегулирования
BLANK
конфликта
BLANK
на
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
,
BLANK
начиная
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первой
BLANK
чеченской
BLANK
войны
BLANK
в
BLANK
1994
BLANK
году
.
BLANK
Поэтому
BLANK
Северный
BLANK
Кавказ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспринимается
BLANK
как
BLANK
«
культурно
BLANK
чуждая
BLANK
России
BLANK
зона
,
BLANK
от
BLANK
которой
BLANK
необходимо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отгородиться
BLANK
чем
-
то
BLANK
вроде
BLANK
железного
BLANK
занавеса
»
.
BLANK
Позиция
BLANK
о
BLANK
возможном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отделении
BLANK
Кавказа
BLANK
у
BLANK
Навального
BLANK
остается
BLANK
неопределенной
.
BLANK
Также
BLANK
и
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призыв
BLANK
дать
BLANK
амнистию
BLANK
совершившим
BLANK
акты
BLANK
насилия
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
войны
BLANK
в
BLANK
Чечне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участникам
BLANK
боевых
BLANK
действий
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
федеральных
BLANK
сил
BLANK
выглядят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
противоречащими
BLANK
его
BLANK
же
BLANK
обвинениям
BLANK
в
BLANK
адрес
BLANK
центральных
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
северокавказских
BLANK
органов
BLANK
спецслужб
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Навальный
BLANK
поддерживает
BLANK
идею
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
Москве
BLANK
не
BLANK
стоит
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действовать
BLANK
в
BLANK
Средней
BLANK
Азии
BLANK
как
BLANK
гегемону
BLANK
и
BLANK
выступает
BLANK
в
BLANK
защиту
BLANK
жесткой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграционной
BLANK
политики
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Либералы
»
BLANK
и
BLANK
«
националисты
»
BLANK
объединили
BLANK
свои
BLANK
усилия
BLANK
в
BLANK
борьбе
BLANK
с
BLANK
общим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
врагом
BLANK
–
BLANK
путинским
BLANK
режимом
.
BLANK
Это
BLANK
проихошло
BLANK
впервые
BLANK
со
BLANK
времен
BLANK
советского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
диссидентского
BLANK
движения
.
BLANK
А
BLANK
идеологические
BLANK
различия
BLANK
были
BLANK
отодвинуты
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задний
BLANK
план
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
достижения
BLANK
общих
BLANK
целей
BLANK
в
BLANK
краткосрочной
BLANK
перспективе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кремль
BLANK
никогда
BLANK
единолично
BLANK
не
BLANK
управлял
BLANK
народом
BLANK
с
BLANK
помощью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистической
BLANK
риторики
.
BLANK
В
BLANK
России
BLANK
всегда
BLANK
было
BLANK
слышно
BLANK
множество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистических
BLANK
голосов
,
BLANK
хотя
BLANK
власть
BLANK
и
BLANK
пыталась
BLANK
заставить
BLANK
молчать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
шел
BLANK
против
BLANK
нее
.
BLANK
Национализм
BLANK
является
BLANK
не
BLANK
продуктом
BLANK
путинского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
режима
,
BLANK
а
BLANK
гибким
BLANK
идеологическим
BLANK
инструментом
,
BLANK
у
BLANK
которого
BLANK
также
BLANK
есть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свое
BLANK
место
BLANK
в
BLANK
анти
-
путинском
BLANK
политическом
BLANK
контексте
,
BLANK
и
BLANK
у
BLANK
которого
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своя
BLANK
ниша
BLANK
в
BLANK
послепутинской
BLANK
России
.
BLANK
Призыв
BLANK
к
BLANK
реализации
BLANK
стратегии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Сначала
BLANK
Россия
»
,
BLANK
которая
BLANK
одновременно
BLANK
является
BLANK
демократической
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
модернизационной
,
BLANK
но
BLANK
в
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
самое
BLANK
время
BLANK
и
BLANK
ксенофобской
,
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оправдать
BLANK
себя
BLANK
в
BLANK
дальнейшем
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
он
BLANK
направлен
BLANK
на
BLANK
молодежь
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образованную
BLANK
часть
BLANK
среднего
BLANK
класса
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Западные
BLANK
аналитики
BLANK
часто
BLANK
выдвигают
BLANK
идею
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
националисты
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подорвать
BLANK
продемократические
BLANK
и
BLANK
прозападные
BLANK
движения
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Но
BLANK
эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идея
BLANK
является
BLANK
ошибочной
,
BLANK
ее
BLANK
авторы
BLANK
забывают
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
Запад
BLANK
также
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
избавлен
BLANK
ни
BLANK
от
BLANK
бурных
BLANK
дебатов
BLANK
по
BLANK
поводу
BLANK
отношений
BLANK
между
BLANK
национальной
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданской
BLANK
идентичностью
,
BLANK
ни
BLANK
от
BLANK
неудач
BLANK
с
BLANK
интеграцией
BLANK
приезжих
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшинств
.
BLANK
И
BLANK
Навальный
BLANK
прав
,
BLANK
утверждая
,
BLANK
что
BLANK
национализм
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейское
BLANK
наследие
,
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
европеизация
BLANK
политического
BLANK
режима
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможно
BLANK
повлияет
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
понимание
BLANK
им
BLANK
нации
.
BLANK
Недавние
BLANK
электоральные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
успехи
BLANK
популистских
BLANK
антимигрантских
BLANK
партий
BLANK
во
BLANK
многих
BLANK
европейских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
странах
,
BLANK
BLANK
также
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
развитие
BLANK
ситуации
BLANK
в
BLANK
Венгрии
,
BLANK
только
BLANK
подтверждают
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
происходящие
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
дебаты
BLANK
вписываются
BLANK
в
BLANK
современную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общеевропейскую
BLANK
модель
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
"
вновь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказалась
BLANK
дискутируемым
BLANK
критерием
BLANK
принадлежности
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Копии
BLANK
источников
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источники
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оригинал
BLANK
статьи
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Marlene
BLANK
Laruelle
.
BLANK
“Natsdem”
:
BLANK
The
BLANK
New
BLANK
Wave
BLANK
of
BLANK
Anti
-
Putin
BLANK
Nationalists
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
BLANK
PONARS
BLANK
Eurasia
.
BLANK
2012
.
BLANK
September
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларюэль
BLANK
Марлен
.
BLANK
Навальный
BLANK
и
BLANK
нацдемы
:
BLANK
новая
BLANK
волна
BLANK
антипутинского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
/
/
BLANK
Эхо
BLANK
Москвы
.
BLANK
2013
.
BLANK
24
BLANK
августа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
www
.
facebook
.
com
/
plugins
/
like
.
php
?
href
=
http%3A%2F%2Fwww
.
sova
-
center
.
r
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
u%2Fracism
-
xenophobia%2Fdiscussions%2F2013%2F10%2Fd28095%2F&send
=
false&
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
layout
=
button
_
count&width
=
250&show
_
faces
=
false&action
=
recommend&colorsc
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
heme
=
light&font&height
=
21
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tweet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
loading
BLANK
form
BLANK
BLANK
BLANK
loading
BLANK
.
.
.
RETURN
RETURN
СОВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Обьявления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наши
BLANK
книги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Справочник
RETURN
RETURN
Разделы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Неправомерный
BLANK
антиэкстремизм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Религия
BLANK
в
BLANK
светском
BLANK
обществе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Язык
BLANK
вражды
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Демократия
BLANK
в
BLANK
осаде
RETURN
RETURN
Категории
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дискуссии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Публикации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Документы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
перепечатке
BLANK
материалов
BLANK
или
BLANK
ином
BLANK
их
BLANK
использовании
BLANK
просим
BLANK
ссылаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
центр
BLANK
«
СОВА
»
BLANK
с
BLANK
указанием
BLANK
вебсайта
BLANK
www
.
sova
-
center
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
сайта
:
BLANK
HURIDOCS
BLANK
&
BLANK
KETSE
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Яндекс
BLANK
цитирования
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
RETURN
RETURN
©
BLANK
2003–2012
BLANK
СОВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тел
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
517
-
9230
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карта
BLANK
сайта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logo
_
0
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
BUTTON
)
BLANK
(
BUTTON
)
RETURN
RETURN
Search
BLANK
form
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Search
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
RETURN
RETURN
Page
BLANK
not
BLANK
found
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
-
home
.
png
]
BLANK
Home
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Page
BLANK
not
BLANK
found
RETURN
RETURN
Announcements
RETURN
RETURN
The
BLANK
Algarysh
BLANK
Program
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
Republic
BLANK
of
BLANK
Tatarstan
BLANK
is
BLANK
Now
BLANK
Open
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
11
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
Algarysh
BLANK
Program
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
Republic
BLANK
of
BLANK
Tatarstan
BLANK
(
RTHEF
BLANK
Program
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
awards
BLANK
highly
BLANK
qualified
BLANK
students
BLANK
full
BLANK
fellowships
BLANK
for
BLANK
graduate
-
level
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
study
BLANK
at
BLANK
leading
BLANK
universities
BLANK
in
BLANK
the
BLANK
United
BLANK
States
.
RETURN
RETURN
US
-
Russia
BLANK
Innovation
BLANK
Corridor
BLANK
(
USRIC
)
BLANK
Application
BLANK
is
BLANK
Now
BLANK
Open
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
3
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
American
BLANK
Councils
BLANK
announces
BLANK
the
BLANK
opening
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
winter
BLANK
2014
BLANK
application
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
season
BLANK
for
BLANK
the
BLANK
US
-
Russia
BLANK
Innovation
BLANK
Corridor
BLANK
(
USRIC
)
.
RETURN
RETURN
Start
BLANK
or
BLANK
Grow
BLANK
Your
BLANK
Arabic
/
Mandarin
BLANK
Program
BLANK
-
BLANK
Host
BLANK
an
BLANK
Exchange
BLANK
Teacher
!
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
2
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
Teachers
BLANK
of
BLANK
Critical
BLANK
Languages
BLANK
Program
BLANK
(
TCLP
)
,
BLANK
funded
BLANK
by
BLANK
the
BLANK
U
.
S
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Department
BLANK
of
BLANK
State
,
BLANK
provides
BLANK
schools
BLANK
in
BLANK
the
BLANK
U
.
S
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
requested
BLANK
page
BLANK
"
/
JER
/
archive2
/
issue4
/
12
.
htm
"
BLANK
could
BLANK
not
BLANK
be
BLANK
found
.
RETURN
RETURN
Main
BLANK
menu
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Programs
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Services
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Impact
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
News
BLANK
&
BLANK
Events
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Locations
RETURN
RETURN
Services
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
International
BLANK
Educational
BLANK
Exchanges
BLANK
&
BLANK
Services
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Education
BLANK
Institution
BLANK
Development
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Professional
BLANK
Training
RETURN
RETURN
Impact
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Publications
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Facts
BLANK
&
BLANK
Figures
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Success
BLANK
Stories
RETURN
RETURN
News
BLANK
&
BLANK
Events
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
News
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Events
BLANK
Calendar
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Photos
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videos
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Events
RETURN
RETURN
Locations
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Office
BLANK
Locations
BLANK
-
BLANK
Full
BLANK
List
RETURN
RETURN
About
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
History
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Divisions
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Leadership
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Careers
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Partners
BLANK
&
BLANK
Supporters
RETURN
RETURN
Get
BLANK
Involved
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Volunteer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Host
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Work
BLANK
With
BLANK
Us
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Donate
RETURN
RETURN
Alumni
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Alumni
BLANK
Groups
RETURN
RETURN
Contact
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Office
BLANK
Locations
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Emergency
BLANK
Support
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
American
BLANK
Councils
BLANK
For
BLANK
International
BLANK
Education
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1828
BLANK
L
BLANK
Street
BLANK
N
.
W
.
BLANK
Suite
BLANK
1200
,
BLANK
Washington
,
BLANK
DC
BLANK
20036
BLANK
|
BLANK
Tel
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
202
-
833
-
7522
BLANK
|
BLANK
Fax
:
BLANK
202
-
833
-
7523
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#Vse
BLANK
novosti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
O
BLANK
Mordovii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glava
BLANK
RM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Gosudarstvennaya
BLANK
vlast
'
BLANK
RM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Zakony
BLANK
i
BLANK
normativnye
BLANK
akty
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Russkij
BLANK
/
BLANK
Eng
BLANK
/
BLANK
Moksha
BLANK
/
BLANK
`Erzya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
blank
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Gosudarstvennye
BLANK
simvoly
BLANK
RM
BLANK
Telefonnyj
BLANK
spravochnik
BLANK
Mordoviya
BLANK
v
BLANK
cifrah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vse
BLANK
novosti
BLANK
Virtual
'
naya
BLANK
priiomnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnoe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Na
BLANK
Forume
BLANK
dejstvij
BLANK
obsuzhdena
BLANK
rea
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
[
blank
.
gif
]
-
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Glavnoe
RETURN
RETURN
Na
BLANK
Forume
BLANK
dejstvij
BLANK
obsuzhdena
BLANK
realizaciya
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
RF
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2013
-
12
-
09
BLANK
19
:
02
:
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
7241
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
-
6
BLANK
dekabrya
BLANK
v
BLANK
Moskve
BLANK
prohodil
BLANK
Forum
BLANK
dejstvij
,
BLANK
organizovannyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Obscherossijskim
BLANK
narodnym
BLANK
frontom
.
BLANK
Sopredsedateli
BLANK
regional
'
nyh
BLANK
shtabov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
doverennye
BLANK
lica
BLANK
Prezidenta
BLANK
vmeste
BLANK
s
BLANK
rukovoditelyami
BLANK
federal
'
nyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ministerstv
BLANK
i
BLANK
vedomstv
BLANK
obsuzhdali
BLANK
klyuchevye
BLANK
voprosy
BLANK
realizacii
BLANK
majskih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ukazov
BLANK
glavy
BLANK
gosudarstva
BLANK
i
BLANK
polozhenie
BLANK
del
BLANK
v
BLANK
`ekonomike
,
BLANK
social
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sfere
,
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
nom
BLANK
hozyajstve
,
BLANK
obrazovanii
BLANK
i
BLANK
kul
'
ture
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyrabotannye
BLANK
predlozheniya
BLANK
byli
BLANK
ozvucheny
BLANK
lideru
BLANK
dvizheniya
BLANK
Vladimiru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Putinu
,
BLANK
kotoryj
BLANK
prinyal
BLANK
uchastie
BLANK
v
BLANK
itogovom
BLANK
plenarnom
BLANK
zasedanii
BLANK
foruma
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otkryvaya
BLANK
plenarnoe
BLANK
zasedanie
,
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
otmetil
,
BLANK
chto
BLANK
ochen
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vazhno
BLANK
provesti
BLANK
shirokoe
BLANK
obschestvennoe
BLANK
obsuzhdenie
BLANK
nazrevshih
BLANK
problem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
vyrabotat
'
BLANK
mery
BLANK
po
BLANK
ih
BLANK
resheniyu
BLANK
imenno
BLANK
sejchas
,
BLANK
kogda
BLANK
gotovitsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poslanie
BLANK
glavy
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Odna
BLANK
iz
BLANK
bazovyh
BLANK
idej
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
zaklyuchaetsya
BLANK
v
BLANK
sozdanii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uslovij
BLANK
dlya
BLANK
neposredstvennogo
BLANK
uchastiya
BLANK
grazhdan
,
BLANK
razlichnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
social
'
nyh
BLANK
i
BLANK
professional
'
nyh
BLANK
grupp
,
BLANK
v
BLANK
formirovanii
BLANK
obschenacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
povestki
BLANK
dnya
,
BLANK
chtoby
BLANK
u
BLANK
lyudej
BLANK
byla
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
stavit
'
BLANK
zadachi
BLANK
pered
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vlast
'
yu
BLANK
i
BLANK
dobivat
'
sya
BLANK
ih
BLANK
ispolneniya
»
,
BLANK
-
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
.
BLANK
Vladimir
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Putin
BLANK
poblagodaril
BLANK
uchastnikov
BLANK
dvizheniya
BLANK
i
BLANK
doverennyh
BLANK
lic
BLANK
za
BLANK
aktivnuyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rabotu
BLANK
v
BLANK
reshenii
BLANK
samyh
BLANK
ostryh
BLANK
social
'
nyh
BLANK
problem
.
BLANK
Po
BLANK
ego
BLANK
slovam
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
takaya
BLANK
poziciya
BLANK
vyzyvaet
,
BLANK
bezuslovno
,
BLANK
polozhitel
'
nuyu
BLANK
reakciyu
BLANK
u
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lyudej
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Glavnoe
BLANK
-
BLANK
`eto
BLANK
ne
BLANK
formal
'
nyj
BLANK
status
,
BLANK
a
BLANK
chtoby
BLANK
front
BLANK
i
BLANK
doverennye
BLANK
lica
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
BLANK
dejstvovali
BLANK
kak
BLANK
odna
BLANK
komanda
,
BLANK
potomu
BLANK
chto
BLANK
celi
BLANK
u
BLANK
vseh
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschie
.
BLANK
Iniciativy
BLANK
uchastnikov
BLANK
ONF
,
BLANK
ih
BLANK
trebovatel
'
nost
'
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nastojchivost
'
BLANK
zastavlyayut
BLANK
vlast
'
BLANK
dvigat
'
sya
,
BLANK
shevelit
'
sya
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nazyvaetsya
,
BLANK
bystree
BLANK
i
BLANK
`effektivnee
BLANK
funkcionirovat
'
.
BLANK
Ne
BLANK
delat
'
BLANK
vid
,
BLANK
a
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
praktike
BLANK
uchityvat
'
BLANK
mnenie
BLANK
obschestva
.
BLANK
`Eto
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vesch
'
,
BLANK
i
BLANK
ya
BLANK
uveryayu
,
BLANK
chto
BLANK
`eto
BLANK
chuvstvuetsya
BLANK
v
BLANK
tak
BLANK
nazyvaemyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
koridorah
BLANK
vlasti
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
aktive
BLANK
ONF
BLANK
est
'
BLANK
ryad
BLANK
rezonansnyh
BLANK
obschestvennyh
BLANK
iniciativ
,
BLANK
naprimer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
internet
-
proekt
BLANK
«
Za
BLANK
chestnye
BLANK
zakupki
»
,
BLANK
kotoryj
BLANK
stal
BLANK
ne
BLANK
populistskim
,
BLANK
a
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
real
'
no
BLANK
rabotayuschim
BLANK
mehanizmom
BLANK
obschestvennogo
BLANK
kontrolya
BLANK
v
BLANK
sfere
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
goszakupok
BLANK
i
BLANK
bor
'
by
BLANK
s
BLANK
korrupciej
.
BLANK
Narodnyj
BLANK
front
BLANK
dolzhen
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ispol
'
zovat
'
BLANK
vse
BLANK
vozmozhnosti
BLANK
i
BLANK
instrumenty
BLANK
dlya
BLANK
vosstanovleniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
spravedlivosti
,
BLANK
dlya
BLANK
zaschity
BLANK
interesov
BLANK
i
BLANK
prav
BLANK
lyudej
.
BLANK
I
BLANK
zdes
'
BLANK
otkryto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
shirokoe
BLANK
pole
BLANK
dlya
BLANK
iniciativ
BLANK
grazhdan
,
BLANK
nacelennyh
BLANK
na
BLANK
reshenie
BLANK
problem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gorodov
BLANK
i
BLANK
poselkov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Dlya
BLANK
takogo
BLANK
shirokogo
BLANK
obschestvennogo
BLANK
dvizheniya
,
BLANK
kak
BLANK
ONF
,
BLANK
ne
BLANK
mozhet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byt
'
BLANK
vtorostepennyh
BLANK
problem
.
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
za
BLANK
kazhdym
BLANK
chastnym
BLANK
voprosom
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhizn
'
BLANK
cheloveka
,
BLANK
sud
'
ba
BLANK
celyh
BLANK
regionov
BLANK
i
BLANK
situaciya
BLANK
v
BLANK
konkretnom
BLANK
gorode
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ili
BLANK
poselke
.
BLANK
I
,
BLANK
konechno
,
BLANK
ravnodushie
BLANK
zdes
'
BLANK
absolyutno
BLANK
nedopustimo
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podcherknul
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prezident
BLANK
takzhe
BLANK
otmetil
,
BLANK
chto
BLANK
otechestvennaya
BLANK
politicheskaya
BLANK
sistema
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
stanovitsya
BLANK
bolee
BLANK
otkrytoj
BLANK
i
BLANK
konkurentnoj
.
BLANK
Rasshiryayutsya
BLANK
vozmozhnosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dlya
BLANK
prihoda
BLANK
v
BLANK
politiku
BLANK
novyh
BLANK
yarkih
BLANK
lyudej
,
BLANK
povyshaetsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trebovatel
'
nost
'
BLANK
k
BLANK
kandidatam
BLANK
na
BLANK
uchastie
BLANK
vo
BLANK
vlasti
BLANK
na
BLANK
vseh
BLANK
urovnyah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Pered
BLANK
plenarnym
BLANK
zasedaniem
BLANK
uchastniki
BLANK
foruma
BLANK
sobralis
'
BLANK
na
BLANK
pyati
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
diskussionnyh
BLANK
ploschadkah
BLANK
po
BLANK
osnovnym
BLANK
temam
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Klyuchevye
BLANK
predlozheniya
BLANK
uchastnikov
BLANK
diskussij
BLANK
byli
BLANK
ozvucheny
BLANK
glave
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kogda
BLANK
chinovnik
BLANK
uhodit
BLANK
ot
BLANK
ostryh
BLANK
voprosov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Moderatorom
BLANK
ploschadki
BLANK
«
Obschestvo
BLANK
i
BLANK
vlast
'
:
BLANK
pryamoj
BLANK
dialog
»
BLANK
stala
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
deputat
BLANK
Gosdumy
BLANK
RF
BLANK
Ol
'
ga
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Timofeeva
.
BLANK
Po
BLANK
ee
BLANK
slovam
,
BLANK
nazvanie
BLANK
ploschadki
BLANK
po
BLANK
predlozheniyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uchastnikov
BLANK
bylo
BLANK
pereimenovano
BLANK
na
BLANK
bolee
BLANK
umestnoe
BLANK
-
BLANK
«
Vlast
'
BLANK
obschestva
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
hode
BLANK
diskussii
BLANK
podnimalis
'
BLANK
voprosy
BLANK
migracionnoj
BLANK
i
BLANK
nacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
politiki
,
BLANK
sotrudnichestva
BLANK
obschestvennyh
BLANK
ob
"
edinenij
BLANK
i
BLANK
organizacij
BLANK
dlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
resheniya
BLANK
`etih
BLANK
problem
.
BLANK
Obsuzhdalis
'
BLANK
rol
'
BLANK
i
BLANK
polnomochiya
BLANK
mestnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
samoupravleniya
,
BLANK
svoboda
BLANK
i
BLANK
vozmozhnosti
BLANK
sredstv
BLANK
massovoj
BLANK
informacii
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ryad
BLANK
drugih
BLANK
zlobodnevnyh
BLANK
tem
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bylo
BLANK
predlozheno
BLANK
regulyarno
BLANK
provodit
'
BLANK
vstrechi
BLANK
s
BLANK
predstavitelyami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Pravitel
'
stva
,
BLANK
organov
BLANK
ispolnitel
'
noj
BLANK
vlasti
,
BLANK
glavami
BLANK
sub
"
ektov
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Uchastniki
BLANK
foruma
BLANK
otmetili
,
BLANK
chto
BLANK
nedopustimo
,
BLANK
kogda
BLANK
federal
'
nye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
chinovniki
BLANK
uhodit
BLANK
ot
BLANK
ostryh
BLANK
voprosov
BLANK
i
BLANK
diskussii
BLANK
v
BLANK
celom
.
BLANK
Imenno
BLANK
tak
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byl
BLANK
rasceneno
BLANK
otsutstvie
BLANK
posle
BLANK
nebol
'
shogo
BLANK
pereryva
BLANK
ministra
BLANK
po
BLANK
delam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otkrytogo
BLANK
pravitel
'
stva
BLANK
Mihaila
BLANK
Abyzova
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Vidimo
,
BLANK
nashi
BLANK
kollegi
BLANK
esche
BLANK
ne
BLANK
privykli
BLANK
rabotat
'
BLANK
tak
BLANK
otkryto
,
BLANK
kak
BLANK
ob
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`etom
BLANK
govoritsya
.
BLANK
Budem
BLANK
schitat
'
,
BLANK
chto
BLANK
`eto
BLANK
tozhe
BLANK
problema
BLANK
rosta
.
BLANK
Esli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
my
BLANK
govorim
BLANK
ob
BLANK
otkrytosti
BLANK
ispolnitel
'
nyh
BLANK
organov
BLANK
vlasti
,
BLANK
to
BLANK
ona
BLANK
dolzhna
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byt
'
BLANK
realizovana
BLANK
na
BLANK
dele
,
BLANK
na
BLANK
praktike
,
BLANK
v
BLANK
zhizni
.
BLANK
Po`etomu
,
BLANK
ya
BLANK
vas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uveryayu
,
BLANK
postepenno
BLANK
postaraemsya
BLANK
`eto
BLANK
sdelat
'
BLANK
v
BLANK
dostatochno
BLANK
korotkie
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
szhatye
BLANK
sroki
,
BLANK
no
BLANK
`etogo
BLANK
tochno
BLANK
dob
'
emsya
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vpolne
BLANK
zakonomerno
,
BLANK
chto
BLANK
krasnoj
BLANK
nit
'
yu
BLANK
cherez
BLANK
forum
BLANK
proshla
BLANK
tema
BLANK
o
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
realizacii
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
Rossii
BLANK
i
BLANK
otvetstvennosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
chinovnikov
BLANK
za
BLANK
ih
BLANK
realizaciyu
.
BLANK
Prezident
BLANK
esche
BLANK
raz
BLANK
podcherknul
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ukazy
BLANK
otrazhayut
BLANK
to
,
BLANK
chto
BLANK
davno
BLANK
nazrelo
BLANK
k
BLANK
resheniyu
.
BLANK
`Eti
BLANK
dokumenty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
yavlyayutsya
BLANK
orientirami
BLANK
i
BLANK
zadachami
BLANK
dlya
BLANK
vseh
BLANK
ispolnitel
'
nyh
BLANK
organov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vlasti
,
BLANK
prichem
BLANK
kak
BLANK
na
BLANK
federal
'
nom
,
BLANK
tak
BLANK
i
BLANK
na
BLANK
regional
'
nom
BLANK
urovne
.
BLANK
Pri
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`etom
BLANK
V
.
V
.
BLANK
Putin
BLANK
soglasilsya
BLANK
s
BLANK
tem
,
BLANK
chto
BLANK
zadachi
,
BLANK
postavlennye
BLANK
v
BLANK
ukazah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mogut
BLANK
schitat
'
sya
BLANK
vypolnennymi
BLANK
tol
'
ko
BLANK
posle
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predstavitelyami
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
U
BLANK
menya
BLANK
tozhe
BLANK
inogda
BLANK
rzhavaya
BLANK
voda
BLANK
iz
BLANK
trub
BLANK
idet
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kachestvo
BLANK
povsednevnoj
BLANK
zhizni
BLANK
bylo
BLANK
obsuzhdeno
BLANK
na
BLANK
ploschadke
,
BLANK
kotoruyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vel
BLANK
predstavitel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
glavnyj
BLANK
redaktor
BLANK
zhurnala
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
`Ekspert
»
BLANK
Valerij
BLANK
Fadeev
.
BLANK
Klyuchevaya
BLANK
tema
BLANK
diskussii
BLANK
-
BLANK
problemy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
nogo
BLANK
hozyajstva
.
BLANK
Prezhde
BLANK
vsego
,
BLANK
obsuzhdalis
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
voprosy
BLANK
provedeniya
BLANK
kapital
'
nogo
BLANK
remonta
BLANK
domov
,
BLANK
prozrachnosti
BLANK
raboty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
upravlyayuschih
BLANK
kompanij
,
BLANK
rosta
BLANK
tarifov
,
BLANK
podgotovki
BLANK
rukovoditelej
BLANK
TSZH
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
drugie
.
BLANK
Sredi
BLANK
prochih
BLANK
byla
BLANK
zatronuta
BLANK
i
BLANK
problema
BLANK
vvedeniya
BLANK
social
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
normy
BLANK
potrebleniya
BLANK
`elektrichestva
,
BLANK
kotoraya
BLANK
sejchas
BLANK
aprobiruetsya
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nekotoryh
BLANK
regionah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bylo
BLANK
otmecheno
,
BLANK
chto
BLANK
grazhdane
BLANK
ne
BLANK
dolzhny
BLANK
rasplachivat
'
sya
BLANK
svoimi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rashodami
BLANK
za
BLANK
ne`effektivnye
BLANK
sistemy
.
BLANK
Potencial
BLANK
`ekonomii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predstavitelyam
BLANK
ONF
BLANK
viditsya
BLANK
za
BLANK
predelami
BLANK
neposredstvenno
BLANK
zhil
'
ya
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Naprimer
,
BLANK
v
BLANK
sisteme
BLANK
«
kotel
'
naya
BLANK
-
BLANK
teplotrassa
BLANK
-
BLANK
zhiloj
BLANK
dom
»
,
BLANK
gde
BLANK
inogda
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
teryaetsya
BLANK
do
BLANK
60
BLANK
procentov
BLANK
tepla
.
BLANK
Sopostavimye
BLANK
cifry
BLANK
privodilis
'
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
poteryam
BLANK
goryachej
BLANK
vody
BLANK
i
BLANK
`elektrichestva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dostignuta
BLANK
dogovorennost
'
BLANK
s
BLANK
profil
'
nym
BLANK
ministrom
BLANK
Mihailom
BLANK
Menem
,
BLANK
o
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sozdanii
BLANK
rabochej
BLANK
gruppy
BLANK
dlya
BLANK
otslezhivaniya
BLANK
situacii
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tehnologicheskoj
BLANK
modernizaciej
BLANK
ZHKH
.
BLANK
Predpolagaetsya
BLANK
takzhe
BLANK
sostavit
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
bank
BLANK
dannyh
BLANK
vseh
BLANK
imeyuschihsya
BLANK
tehnologij
,
BLANK
vseh
BLANK
primerov
BLANK
uspeshnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
proektov
BLANK
i
BLANK
sposobov
BLANK
finansirovaniya
BLANK
iz
BLANK
vnebyudzhetnyh
BLANK
istochnikov
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kstati
,
BLANK
prozvuchalo
BLANK
dostatochno
BLANK
smeloe
BLANK
predlozhenie
,
BLANK
chto
BLANK
pri
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vypolnenii
BLANK
vseh
BLANK
trebovanij
BLANK
sfera
BLANK
ZHKH
BLANK
po
BLANK
dohodnosti
BLANK
mozhet
BLANK
sravnit
'
sya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
neftegazovym
BLANK
sektorom
BLANK
i
BLANK
stat
'
BLANK
istochnikom
BLANK
`ekonomicheskogo
BLANK
rosta
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
innovacionnyh
BLANK
tehnologij
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentiruya
BLANK
predlozheniya
BLANK
uchastnikov
BLANK
foruma
,
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neozhidanno
BLANK
skazal
,
BLANK
chto
BLANK
u
BLANK
nego
BLANK
«
doma
BLANK
tozhe
BLANK
inogda
BLANK
rzhavaya
BLANK
voda
BLANK
iz
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trub
BLANK
idet
BLANK
-
BLANK
smeshno
,
BLANK
no
BLANK
fakt
.
BLANK
Stydno
BLANK
dazhe
BLANK
skazat
'
BLANK
ob
BLANK
`etom
,
BLANK
ponimaete
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
hotya
BLANK
`eto
BLANK
gosudarstvennoe
BLANK
imuschestvo
»
.
BLANK
Posle
BLANK
priznaniya
BLANK
takogo
BLANK
fakta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
BLANK
poprosil
BLANK
ONF
BLANK
razrabotat
'
BLANK
proekt
BLANK
zakona
BLANK
o
BLANK
ZHKH
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kotoryj
BLANK
budet
BLANK
vynesen
BLANK
dlya
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
s
BLANK
`ekspertnym
BLANK
soobschestvom
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Bez
BLANK
vsyakogo
BLANK
somneniya
,
BLANK
ZHKH
BLANK
chrezvychajno
BLANK
privlekatel
'
naya
BLANK
sferadlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
biznesa
.
BLANK
No
BLANK
tol
'
ko
BLANK
v
BLANK
tom
BLANK
sluchae
,
BLANK
esli
BLANK
ona
BLANK
pravil
'
no
BLANK
organizovana
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vychischena
BLANK
ot
BLANK
korrupcii
BLANK
i
BLANK
kumovstva
BLANK
na
BLANK
mestnom
BLANK
urovne
.
BLANK
Daleko
BLANK
ne
BLANK
nado
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
hodit
'
,
BLANK
chtoby
BLANK
posmotret
'
,
BLANK
kak
BLANK
ona
BLANK
svyazana
BLANK
s
BLANK
mestnoj
BLANK
administraciej
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`Eto
,
BLANK
k
BLANK
sozhaleniyu
,
BLANK
prodolzhaetsya
BLANK
do
BLANK
sih
BLANK
por
.
BLANK
I
BLANK
v
BLANK
`etom
BLANK
smysle
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestvennyj
BLANK
kontrol
'
BLANK
imeet
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnoe
BLANK
znachenie
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
rasskazal
,
BLANK
chto
BLANK
so
BLANK
sleduyuschego
BLANK
goda
BLANK
planiruetsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zamorozit
'
BLANK
tarify
BLANK
na
BLANK
uslugi
BLANK
tak
BLANK
nazyvaemyh
BLANK
estestvennyh
BLANK
ili
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
infrastrukturnyh
BLANK
monopolij
:
BLANK
OAO
BLANK
«
RZHD
»
,
BLANK
Gazproma
,
BLANK
`elektricheskih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
setevyh
BLANK
kompanij
.
BLANK
Suschestvuet
BLANK
i
BLANK
dogovorennost
'
,
BLANK
soglasno
BLANK
kotoroj
BLANK
rost
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tarifov
BLANK
estestvennyh
BLANK
monopolij
BLANK
v
BLANK
2015
-
2016
BLANK
godah
BLANK
ne
BLANK
budet
BLANK
vyshe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
inflyacii
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Pochemu
BLANK
proishodit
BLANK
takoj
BLANK
rost
BLANK
tarifov
?
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
vovremya
BLANK
ne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
delayutsya
BLANK
shagi
,
BLANK
neobhodimye
BLANK
dlya
BLANK
strukturnoj
BLANK
perestrojki
.
BLANK
Nado
BLANK
iskat
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neobosnovannye
BLANK
istochniki
BLANK
rosta
BLANK
stoimosti
BLANK
uslug
.
BLANK
Zdes
'
BLANK
mnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sostavlyayuschih
.
BLANK
I
BLANK
sovershenno
BLANK
tochno
BLANK
nedopustim
BLANK
nikakoj
BLANK
bystryj
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
operezhayuschij
BLANK
rost
BLANK
`etih
BLANK
tarifov
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Prezident
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Neobhodimo
BLANK
sozdanie
BLANK
kul
'
turnoj
BLANK
karty
BLANK
regionov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Predstavitel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
chlen
BLANK
Obschestvennoj
BLANK
palaty
BLANK
RF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lyubov
'
BLANK
Duhanina
BLANK
zadala
BLANK
vektor
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
na
BLANK
diskussionnoj
BLANK
ploschadke
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
BLANK
kak
BLANK
osnovy
BLANK
nacional
'
noj
BLANK
identichnosti
»
.
BLANK
Zdes
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podnimalis
'
BLANK
voprosy
BLANK
formirovaniya
BLANK
nacional
'
noj
BLANK
identichnosti
,
BLANK
privitie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
molodomu
BLANK
pokoleniyu
BLANK
lyubvi
BLANK
k
BLANK
Otechestvu
.
BLANK
Sdelat
'
BLANK
`eto
BLANK
v
BLANK
ramkah
BLANK
tol
'
ko
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obrazovaniya
BLANK
ili
BLANK
tol
'
ko
BLANK
kul
'
tury
BLANK
nevozmozhno
,
BLANK
po`etomu
BLANK
predstaviteli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dvuh
BLANK
sfer
BLANK
rabotali
BLANK
sovmestno
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Glavnoj
BLANK
temoj
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
stal
BLANK
vopros
BLANK
russkogo
BLANK
yazyka
,
BLANK
i
BLANK
ne
BLANK
tol
'
ko
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
potomu
,
BLANK
chto
BLANK
na
BLANK
nem
BLANK
govoryat
BLANK
vse
BLANK
grazhdane
BLANK
nashej
BLANK
strany
BLANK
vne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zavisimosti
BLANK
ot
BLANK
nacional
'
nosti
,
BLANK
veroispovedaniya
,
BLANK
no
BLANK
i
BLANK
potomu
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
russkij
BLANK
yazyk
BLANK
yavlyaetsya
BLANK
odnoj
BLANK
iz
BLANK
duhovnyh
BLANK
skrep
BLANK
nashego
BLANK
obschestva
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sredi
BLANK
drugih
BLANK
tem
BLANK
-
BLANK
rost
BLANK
zarabotnoj
BLANK
platy
,
BLANK
infrastruktura
,
BLANK
razvitie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
platnogo
BLANK
obrazovaniya
,
BLANK
repertuary
BLANK
teatrov
BLANK
i
BLANK
otsutstvie
BLANK
sovremennoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
horoshej
BLANK
literatury
BLANK
dlya
BLANK
podrostkov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Uchastniki
BLANK
vyrazili
BLANK
bespokojstvo
BLANK
tem
,
BLANK
chto
BLANK
segodnyashnie
BLANK
deti
BLANK
ne
BLANK
znayut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rossiyu
,
BLANK
ee
BLANK
regiony
,
BLANK
a
BLANK
bol
'
she
BLANK
osvedomleny
BLANK
o
BLANK
zarubezhnyh
BLANK
stranah
.
BLANK
V
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
knizhnyh
BLANK
magazinah
BLANK
gorazdo
BLANK
prosche
BLANK
priobresti
BLANK
putevoditeli
BLANK
po
BLANK
Londonu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ili
BLANK
Parizhu
,
BLANK
chem
BLANK
kachestvennye
BLANK
izdaniya
BLANK
o
BLANK
rodnoj
BLANK
strane
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Takzhe
BLANK
byla
BLANK
ozvuchena
BLANK
iniciativa
BLANK
o
BLANK
realizacii
BLANK
sovmestnogo
BLANK
proekta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
i
BLANK
Ministerstva
BLANK
kul
'
tury
BLANK
pod
BLANK
nazvaniem
BLANK
«
Kul
'
turnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
karta
BLANK
regionov
»
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podderzhka
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
v
BLANK
regionah
BLANK
budet
BLANK
prodolzhena
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Diskussiyu
BLANK
na
BLANK
temu
BLANK
«
CHestnaya
BLANK
i
BLANK
`effektivnaya
BLANK
`ekonomika
»
BLANK
provel
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
prezident
BLANK
«
OPORY
BLANK
Rossii
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Aleksandr
BLANK
Brechalov
.
BLANK
Ochen
'
BLANK
mnogo
BLANK
vnimaniya
BLANK
bylo
BLANK
udeleno
BLANK
voprosam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zakreditovannosti
BLANK
grazhdan
BLANK
i
BLANK
vzyskaniya
BLANK
dolgov
BLANK
s
BLANK
fizicheskih
BLANK
lic
.
BLANK
Sredi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vazhnyh
BLANK
tem
BLANK
ploschadki
BLANK
-
BLANK
situaciya
BLANK
s
BLANK
prozrachnost
'
yu
BLANK
goszakupok
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
promyshlennost
'
,
BLANK
mikrobiznes
,
BLANK
razvitie
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
v
BLANK
regionah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Nashi
BLANK
sel
'
hozproizvoditeli
BLANK
okazalis
'
BLANK
v
BLANK
slozhnoj
BLANK
situacii
,
BLANK
vyzvannoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zasuhami
,
BLANK
navodneniyami
BLANK
i
BLANK
vstupleniem
BLANK
vo
BLANK
Vsemirnuyu
BLANK
torgovuyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
organizaciyu
.
BLANK
V
BLANK
`etom
BLANK
godu
BLANK
na
BLANK
podderzhku
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
napravleno
BLANK
okolo
BLANK
200
BLANK
milliardov
BLANK
rublej
.
BLANK
Prinyaty
BLANK
resheniya
,
BLANK
svyazannye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
prolongaciej
BLANK
vydannyh
BLANK
kreditov
,
BLANK
so
BLANK
snizheniem
BLANK
stavok
BLANK
i
BLANK
platezhej
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
agrolizingu
.
BLANK
Izvestno
BLANK
o
BLANK
reshenii
BLANK
subsidirovaniya
BLANK
na
BLANK
odin
BLANK
gektar
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ploschadi
BLANK
obrabatyvaemyh
BLANK
zemel
'
.
BLANK
Vse
BLANK
`eto
BLANK
dostatochno
BLANK
bol
'
shie
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
masshtabnye
BLANK
`elementy
BLANK
podderzhki
»
,
BLANK
-
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
BLANK
RF
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Povyshat
'
BLANK
pensionnyj
BLANK
vozrast
BLANK
necelesoobrazno
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ploschadku
BLANK
«
Social
'
naya
BLANK
spravedlivost
'
»
BLANK
moderirovala
BLANK
chlen
BLANK
Central
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
vice
-
spiker
BLANK
Gosdumy
BLANK
RF
,
BLANK
prezident
BLANK
Obschestva
BLANK
"
Znanie
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lyudmila
BLANK
SHvecova
.
BLANK
Uchastniki
BLANK
ploschadki
BLANK
vyshli
BLANK
s
BLANK
predlozheniem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prodlit
'
BLANK
programmu
BLANK
materinskogo
BLANK
kapitala
BLANK
do
BLANK
2025
BLANK
goda
.
BLANK
(
Nyneshnij
BLANK
`etap
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
programmy
BLANK
predusmotren
BLANK
do
BLANK
2016
BLANK
goda
.
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Pri
BLANK
prodlenii
BLANK
programmy
BLANK
voznikayut
BLANK
ogromnye
BLANK
finansovye
BLANK
obyazatel
'
stva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
pered
BLANK
grazhdanami
BLANK
strany
.
BLANK
Pravitel
'
stvo
BLANK
dolzhno
BLANK
ponyat
'
:
BLANK
v
BLANK
sootvetstvii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
imeyuschimisya
BLANK
tempami
BLANK
rosta
BLANK
nashej
BLANK
`ekonomiki
BLANK
my
BLANK
vypolnim
BLANK
`eti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obyazatel
'
stva
,
BLANK
ne
BLANK
obmanem
.
BLANK
Gosudarstvo
BLANK
dolzhno
BLANK
sebya
BLANK
vesti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otvetstvenno
,
BLANK
a
BLANK
`eto
BLANK
trebuet
BLANK
samogo
BLANK
vnimatel
'
nogo
BLANK
`ekspertnogo
BLANK
scheta
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
YA
BLANK
schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
programma
BLANK
materinskogo
BLANK
kapitala
BLANK
v
BLANK
kakom
-
to
BLANK
vide
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sohranitsya
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
,
BLANK
no
BLANK
dolzhna
BLANK
budet
BLANK
priobresti
BLANK
adresnyj
BLANK
harakter
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
podcherknul
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lider
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
v
BLANK
svojstvennoj
BLANK
emu
BLANK
manere
BLANK
obratilsya
BLANK
k
BLANK
tem
,
BLANK
kto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
planiruet
BLANK
zavesti
BLANK
rebenka
:
BLANK
«
Tot
,
BLANK
kto
BLANK
planiruet
BLANK
sem
'
yu
,
BLANK
osobenno
BLANK
molodye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lyudi
,
BLANK
dolzhny
BLANK
imet
'
BLANK
v
BLANK
vidu
,
BLANK
chto
BLANK
v
BLANK
2016
BLANK
godu
BLANK
`eta
BLANK
programma
BLANK
v
BLANK
celom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zakanchivaetsya
,
BLANK
po`etomu
BLANK
luchshe
BLANK
ne
BLANK
otkladyvat
'
BLANK
v
BLANK
dolgij
BLANK
yaschik
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Esche
BLANK
odna
BLANK
vazhnaya
BLANK
tema
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
byla
BLANK
svyazana
BLANK
s
BLANK
pensionnoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
reformoj
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
`Eto
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnyj
BLANK
i
BLANK
v
BLANK
social
'
nom
BLANK
plane
,
BLANK
i
BLANK
s
BLANK
tochki
BLANK
zreniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomiki
BLANK
vopros
.
BLANK
U
BLANK
nas
BLANK
34
BLANK
milliona
BLANK
pensionerov
,
BLANK
znachitel
'
naya
BLANK
chast
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
iz
BLANK
nih
BLANK
-
BLANK
tret
'
,
BLANK
esli
BLANK
ne
BLANK
bol
'
she
,
BLANK
-
BLANK
vyhodyat
BLANK
na
BLANK
pensiyu
BLANK
dosrochno
.
BLANK
`Eto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
svyazano
BLANK
s
BLANK
opredelennoj
BLANK
nagruzkoj
BLANK
na
BLANK
byudzhet
.
BLANK
Pensionnyj
BLANK
fond
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
poka
BLANK
deficitnyj
,
BLANK
i
BLANK
my
BLANK
gasim
BLANK
deficit
BLANK
iz
BLANK
byudzheta
BLANK
ili
BLANK
iz
BLANK
Fonda
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nacional
'
nogo
BLANK
blagosostoyaniya
,
BLANK
kotoryj
BLANK
formiruetsya
BLANK
za
BLANK
schet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neftegazovyh
BLANK
dohodov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
YA
BLANK
uzhe
BLANK
govoril
BLANK
ob
BLANK
`etom
BLANK
mnogo
BLANK
raz
.
BLANK
Hochu
,
BLANK
chtoby
BLANK
`eto
BLANK
bylo
BLANK
yasno
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
CHasto
BLANK
my
BLANK
slyshim
:
BLANK
"
U
BLANK
nas
BLANK
neft
'
BLANK
i
BLANK
gaz
BLANK
dorogie
,
BLANK
a
BLANK
kak
BLANK
`eto
BLANK
vliyaet
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
grazhdan
?
"
.
BLANK
My
BLANK
imenno
BLANK
iz
BLANK
neftegazovyh
BLANK
dohodov
,
BLANK
kotorye
BLANK
napravlyaem
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rezervnyj
BLANK
fond
,
BLANK
gasim
BLANK
deficit
BLANK
pensionnoj
BLANK
sistemy
.
BLANK
No
BLANK
perspektiva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dolzhna
BLANK
byt
'
BLANK
takoj
,
BLANK
chto
BLANK
nikakogo
BLANK
deficita
BLANK
v
BLANK
pensionnoj
BLANK
sisteme
BLANK
ne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
bylo
.
BLANK
Schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
segodnya
BLANK
necelesoobrazno
BLANK
povyshat
'
BLANK
pensionnyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozrast
,
BLANK
chto
BLANK
sdelano
BLANK
vo
BLANK
vseh
BLANK
evropejskih
BLANK
stranah
BLANK
i
BLANK
u
BLANK
nashih
BLANK
sosedej
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Posle
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
klyuchevyh
BLANK
tem
BLANK
obschenie
BLANK
Prezidenta
BLANK
s
BLANK
uchastnikami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
foruma
BLANK
stroilos
'
BLANK
v
BLANK
formate
BLANK
voprosov
BLANK
iz
BLANK
zala
BLANK
i
BLANK
otvetov
.
BLANK
Vystupayuschie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
govorili
BLANK
ob
BLANK
ostryh
BLANK
problemah
BLANK
svoih
BLANK
regionov
,
BLANK
nekotorye
BLANK
predlagali
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
resheniya
BLANK
Prezidentu
BLANK
ili
BLANK
prosto
BLANK
prosili
BLANK
vmeshat
'
sya
BLANK
v
BLANK
situaciyu
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Nekotorye
BLANK
vystupleniya
BLANK
bol
'
she
BLANK
napominali
BLANK
kriki
BLANK
dushi
.
BLANK
Isklyucheniem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
stala
BLANK
razve
BLANK
chto
BLANK
chempionka
BLANK
mira
BLANK
2013
BLANK
goda
BLANK
v
BLANK
pryzhkah
BLANK
s
BLANK
shestom
BLANK
Elena
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Isinbaeva
.
BLANK
Ona
BLANK
poprosila
BLANK
Vladimira
BLANK
Putina
BLANK
udelit
'
BLANK
ej
BLANK
pyat
'
BLANK
minut
BLANK
posle
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zaversheniya
BLANK
foruma
BLANK
dlya
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
«
ochen
'
BLANK
lichnogo
BLANK
voprosa
»
.
BLANK
«
Vy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
menya
BLANK
smuschaete
,
BLANK
no
BLANK
konechno
»
,
BLANK
-
BLANK
otvetil
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentarij
BLANK
sopredsedatelya
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
otdeleniya
BLANK
ONF
BLANK
v
BLANK
Respublike
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mordoviya
BLANK
Olega
BLANK
Kashtanova
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Majskie
BLANK
ukazy
BLANK
2012
BLANK
goda
,
BLANK
po
BLANK
suti
,
BLANK
yavlyayutsya
BLANK
opredelyayuschej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
programmoj
BLANK
razvitiya
BLANK
gosudarstva
,
BLANK
i
BLANK
ochevidno
,
BLANK
chto
BLANK
ot
BLANK
ih
BLANK
vypolneniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zavisit
BLANK
ne
BLANK
tol
'
ko
BLANK
povyshenie
BLANK
kachestva
BLANK
zhizni
BLANK
kazhdogo
BLANK
rossiyanina
,
BLANK
no
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
doverie
BLANK
lyudej
BLANK
k
BLANK
federal
'
noj
,
BLANK
regional
'
noj
BLANK
i
BLANK
mestnoj
BLANK
vlasti
.
BLANK
Naryadu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
gosudarstvennym
BLANK
kontrolem
,
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhen
BLANK
i
BLANK
kontrol
'
BLANK
so
BLANK
storony
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestva
BLANK
i
BLANK
obschestvennyh
BLANK
organizacij
.
BLANK
Spisok
BLANK
obsuzhdennyh
BLANK
voprosov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhen
BLANK
i
BLANK
kasaetsya
BLANK
kazhdogo
.
BLANK
`Eto
BLANK
pensionnaya
BLANK
reforma
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podderzhka
BLANK
semej
,
BLANK
problemy
BLANK
biznesa
BLANK
i
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
noj
BLANK
sfery
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vmeste
BLANK
s
BLANK
sopredsedatelem
BLANK
otdeleniya
BLANK
ONF
BLANK
v
BLANK
respublike
BLANK
Valentinom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tarasovym
BLANK
my
BLANK
uchastvovali
BLANK
v
BLANK
rabote
BLANK
kruglogo
BLANK
stola
,
BLANK
posvyaschennogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
problemam
BLANK
vzaimodejstviya
BLANK
obschestva
BLANK
i
BLANK
vlasti
.
BLANK
Mne
BLANK
doverili
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
byt
'
BLANK
odnim
BLANK
iz
BLANK
moderatorov
BLANK
diskussii
.
BLANK
SHel
BLANK
ochen
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otkrovennyj
BLANK
razgovor
BLANK
s
BLANK
chinovnikami
BLANK
vysokogo
BLANK
urovnya
,
BLANK
i
BLANK
`eto
BLANK
daet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosstrukturam
BLANK
signal
BLANK
zadumat
'
sya
,
BLANK
kak
BLANK
oni
BLANK
stroyat
BLANK
rabotu
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestvennymi
BLANK
organizaciyami
.
BLANK
My
BLANK
obsudili
BLANK
vnedrenie
BLANK
s
BLANK
2014
BLANK
goda
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
regionah
BLANK
sistemy
BLANK
obschestvennoj
BLANK
ocenki
BLANK
`effektivnosti
BLANK
raboty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rukovoditelej
BLANK
organizacij
BLANK
i
BLANK
predpriyatij
.
BLANK
Na
BLANK
osnovanii
BLANK
`etoj
BLANK
ocenki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mozhet
BLANK
byt
'
BLANK
prinyato
BLANK
reshenie
BLANK
o
BLANK
slozhenii
BLANK
polnomochij
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Na
BLANK
forume
BLANK
neodnokratno
BLANK
zvuchalo
,
BLANK
chto
BLANK
rekomendacii
BLANK
obschestvennikov
,
BLANK
ih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predlozheniya
BLANK
i
BLANK
pros
'
by
BLANK
ne
BLANK
nahodyat
BLANK
otklika
BLANK
u
BLANK
chinovnikov
.
BLANK
Vazhno
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
skazal
,
BLANK
chto
BLANK
rekomenduet
BLANK
rukovoditelyam
BLANK
vseh
BLANK
urovnej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obratit
'
BLANK
na
BLANK
`eto
BLANK
otdel
'
noe
BLANK
vnimanie
.
BLANK
Esli
BLANK
problema
BLANK
ne
BLANK
budet
BLANK
reshat
'
sya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
mestah
,
BLANK
to
BLANK
u
BLANK
predstavitelej
BLANK
obscherossijskogo
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
budet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
ozvuchit
'
BLANK
ee
BLANK
na
BLANK
vstreche
,
BLANK
podobnoj
BLANK
forumu
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podgotovil
BLANK
Ruslan
BLANK
Savojskij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
po
BLANK
date
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
1999
-
2013
.
BLANK
Vse
BLANK
prava
BLANK
zaschischeny
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vozmozhnosti
:
BLANK
Telefonnyj
BLANK
spravochnik
BLANK
/
BLANK
Poleznye
BLANK
ssylki
BLANK
/
BLANK
RSS
BLANK
/
BLANK
Karta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sajta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
O
BLANK
sajte
:
BLANK
Ob
BLANK
ispol
'
zovanii
BLANK
informacii
BLANK
sajta
BLANK
/
BLANK
O
BLANK
razrabotke
BLANK
sajta
BLANK
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Oficial
'
nyj
BLANK
banner
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kontakty
BLANK
redakcii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
[
blank
.
gif
]
-
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#МИР
BLANK
и
BLANK
Политика
,
BLANK
мировые
BLANK
новости
,
BLANK
новости
BLANK
политики
BLANK
МИР
BLANK
и
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Загрузка
.
BLANK
Пожалуйста
,
BLANK
подождите
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387353256
_
248630
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
1
]
BLANK
Виталий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кличко
BLANK
вызвал
BLANK
Виктора
BLANK
Януковича
BLANK
на
BLANK
ринг
BLANK
11
:
52
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387348830
_
zapad
_
stremitsya
_
k
_
sohraneniyu
_
vlasti
_
asada
_
v
_
sirii
.
jpg&amp
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
1
]
BLANK
США
BLANK
решили
BLANK
поддержать
BLANK
Башара
BLANK
Асада
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
10
:
53
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387348420
_
1451213
_
20120228183951
.
gif
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zc
=
1
]
BLANK
Обама
BLANK
не
BLANK
возглавит
BLANK
делегацию
BLANK
США
BLANK
на
BLANK
Олимпийских
BLANK
Играх
BLANK
в
BLANK
Сочи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
10
:
33
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387345043
_
10bce6ce
-
06ed
-
453c
-
99db
-
0f4f1373b17d
_
mw1024
_
n
_
s
.
jpg
&amp
;
w
=
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
0
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
1
]
BLANK
Конгресс
BLANK
США
BLANK
рассмотрит
BLANK
внесенную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
резолюцию
BLANK
по
BLANK
Украине
BLANK
09
:
37
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387344200
_
346354
-
970x600
-
1
.
jpeg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
1
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бразилия
BLANK
отказалась
BLANK
принимать
BLANK
Сноудена
BLANK
09
:
23
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сроки
BLANK
вывоза
BLANK
химвеществ
BLANK
из
BLANK
Сирии
BLANK
могут
BLANK
продлить12
:
21
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Неизвестный
BLANK
устроил
BLANK
стрельбу
BLANK
в
BLANK
медцентре
BLANK
в
BLANK
США11
:
58
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Виталий
BLANK
Кличко
BLANK
вызвал
BLANK
Виктора
BLANK
Януковича
BLANK
на
BLANK
ринг11
:
52
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оппозиция
BLANK
Таиланда
BLANK
возобновляет
BLANK
акции
BLANK
протеста
BLANK
после
BLANK
недельного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перерыва11
:
31
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полиция
BLANK
Австралии
BLANK
заморозила
BLANK
$
24
BLANK
млн
BLANK
на
BLANK
счетах
BLANK
россиян11
:
27
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
США
BLANK
намерены
BLANK
судить
BLANK
россиянина
BLANK
за
BLANK
связь
BLANK
с
BLANK
талибами10
:
54
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столкновения
BLANK
в
BLANK
Южном
BLANK
Судане
BLANK
унесли
BLANK
жизни
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
500
BLANK
человек10
:
04
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ангела
BLANK
Меркель
BLANK
официально
BLANK
вступила
BLANK
в
BLANK
должность
BLANK
канцлера
BLANK
ФРГ18
:
56
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полиция
BLANK
Турции
BLANK
задержала
BLANK
37
BLANK
человек
BLANK
по
BLANK
подозрению
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взяточничестве18
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экс
-
министр
BLANK
транспорта
BLANK
Греции
BLANK
был
BLANK
пойман
BLANK
за
BLANK
рулем
BLANK
автомобиля
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддельными
BLANK
номерами18
:
06
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Белоруссии
BLANK
россиянин
BLANK
приговорен
BLANK
к
BLANK
смертной
BLANK
казни17
:
42
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столкновений
BLANK
в
BLANK
Южном
BLANK
Судане
:
BLANK
количество
BLANK
жертв
BLANK
возросло
BLANK
до
BLANK
6617
:
21
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Миллер
:
BLANK
контракт
BLANK
"
Газпрома
"
BLANK
с
BLANK
Китаем
BLANK
почти
BLANK
готов16
:
41
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Племянник
BLANK
Ким
BLANK
Чен
BLANK
Ына
BLANK
пропал
BLANK
из
BLANK
вуза
BLANK
во
BLANK
Франции16
:
32
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
падении
BLANK
военного
BLANK
вертолета
BLANK
в
BLANK
Турции
BLANK
погибли
BLANK
четыре
BLANK
человека16
:
28
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООН
BLANK
обещает
BLANK
вскоре
BLANK
разослать
BLANK
приглашения
BLANK
на
BLANK
"
Женеву
-
2
"
15
:
57
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
11
-
86
-
thumb
-
390
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Содержание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Скачать
BLANK
PDF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подписка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рекламодателям
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Регистрация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Вход
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Логин
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Пароль
BLANK
(
Забыли
?
)
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
_
]
BLANK
BLANK
Чужой
BLANK
компьютер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Регистрация
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Войти
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mir
-
politika
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новый
BLANK
выпуск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Афганистан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Великобритания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Венесуэла
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Германия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Египет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Израиль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Иран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
КНДР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Канада
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Пакистан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Россия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Сирия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Турция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Украина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Франция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Япония
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Номера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Скачать
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Найти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
отображения
BLANK
бегущей
BLANK
строки
BLANK
включите
BLANK
JavaScript
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Суд
BLANK
вынес
BLANK
приговор
BLANK
за
BLANK
«
глумление
»
BLANK
над
BLANK
портретом
BLANK
Януковича
BLANK
участнику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евромайдана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Британская
BLANK
полиция
BLANK
отказалась
BLANK
возобновить
BLANK
расследование
BLANK
смерти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принцессы
BLANK
Дианы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евросоюз
BLANK
решил
BLANK
не
BLANK
прекращать
BLANK
попытки
BLANK
интеграции
BLANK
Украины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Нью
-
Йорке
BLANK
произошла
BLANK
массовая
BLANK
драка
BLANK
Санта
-
Клаусов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Темы
BLANK
,
BLANK
Политическая
BLANK
модернизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Автор
:
BLANK
Гаджиев
BLANK
К
.
С
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Доктор
BLANK
исторических
BLANK
наук
,
BLANK
профессор
.
BLANK
Главный
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
BLANK
ИМЭМО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РАН
RETURN
RETURN
Гаджиев
BLANK
К
.
С
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Природа
BLANK
политических
BLANK
режимов
BLANK
южно
-
кавказских
BLANK
государств
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
природе
BLANK
политических
BLANK
режимов
BLANK
национальных
BLANK
республик
BLANK
Северного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кавказа
RETURN
RETURN
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
07
.
02
.
2013
BLANK
12
:
48
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
flickr
.
com
/
progressil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вызовы
,
BLANK
порождённые
BLANK
глобализацией
BLANK
и
BLANK
новейшими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационными
,
BLANK
био
-
,
BLANK
нано
-
BLANK
и
BLANK
иными
BLANK
высокими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологиями
,
BLANK
способствовали
BLANK
резкому
BLANK
обострению
BLANK
проблемы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
культурной
BLANK
идентичности
,
BLANK
которая
BLANK
сегодня
BLANK
превратилась
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одну
BLANK
из
BLANK
важнейших
BLANK
проблем
,
BLANK
тревожащих
BLANK
как
BLANK
мыслящее
BLANK
человечество
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
научное
BLANK
сообщество
BLANK
в
BLANK
особенности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
значимости
BLANK
этой
BLANK
темы
BLANK
можно
BLANK
судить
,
если
BLANK
учесть
,
BLANK
что
,
BLANK
говоря
BLANK
словами
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Баумана
,
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
ней
BLANK
«
может
BLANK
сказать
BLANK
больше
BLANK
о
BLANK
нынешнем
BLANK
состоянии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человеческого
BLANK
общества
,
BLANK
чем
BLANK
известные
BLANK
концептуальные
BLANK
и
BLANK
аналитические
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результаты
BLANK
его
BLANK
осмысления
»
,
BLANK
ибо
BLANK
вне
BLANK
этноса
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
одного
BLANK
человека
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
земле
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
можно
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
идентичности
BLANK
остро
BLANK
встает
BLANK
как
BLANK
перед
BLANK
отдельно
BLANK
взятыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
индивидами
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
сообществами
,
BLANK
этносами
,
BLANK
народами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государствами
.
BLANK
Обосновывая
BLANK
тезис
BLANK
о
BLANK
глобальном
BLANK
характере
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
,
BLANK
ныне
BLANK
покойный
BLANK
С
.
BLANK
Хантингтон
BLANK
писал
:
BLANK
«
Японцы
BLANK
никак
BLANK
не
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
решить
,
BLANK
относятся
BLANK
ли
BLANK
они
BLANK
к
BLANK
Азии
BLANK
(
вследствие
BLANK
географического
BLANK
положения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
островов
,
BLANK
истории
BLANK
и
BLANK
культуры
)
BLANK
или
BLANK
к
BLANK
западной
BLANK
цивилизации
,
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связывают
BLANK
экономическое
BLANK
процветание
,
BLANK
демократия
BLANK
и
BLANK
современный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технический
BLANK
уровень
.
BLANK
Иранцев
BLANK
нередко
BLANK
описывают
BLANK
как
BLANK
«
народ
BLANK
в
BLANK
поисках
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
теми
BLANK
же
BLANK
поисками
BLANK
увлечена
BLANK
Южная
BLANK
Африка
,
BLANK
а
BLANK
Китай
BLANK
ведет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
борьбу
BLANK
за
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
»
BLANK
с
BLANK
Тайванем
,
BLANK
поглощенным
BLANK
«
задачей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разложения
BLANK
и
BLANK
переформирования
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
»
.
BLANK
По
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мнению
,
BLANK
этот
BLANK
кризис
BLANK
ощущается
BLANK
в
BLANK
Сирии
,
BLANK
Бразилии
,
BLANK
Алжире
,
BLANK
Мексике
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Германии
,
BLANK
Великобритании
,
BLANK
США
,
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
странах
.
BLANK
«
Иными
BLANK
словами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
утверждал
BLANK
Хантингтон
,
BLANK
-
BLANK
кризис
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
повсеместно
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
носит
BLANK
глобальный
BLANK
характер
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
России
BLANK
значимость
BLANK
проблемы
BLANK
идентичности
BLANK
сегодня
BLANK
чрезвычайно
BLANK
велика
BLANK
и
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможно
,
BLANK
превосходит
BLANK
значимость
BLANK
сугубо
BLANK
экономических
BLANK
проблем
.
BLANK
Для
BLANK
неё
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
результат
BLANK
распада
BLANK
великой
BLANK
державы
,
BLANK
потери
BLANK
ориентиров
BLANK
в
BLANK
современном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мире
,
BLANK
характеризующемся
BLANK
неустойчивостью
,
BLANK
неопределенностью
,
BLANK
появлением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новых
BLANK
вызовов
.
BLANK
«
Кризис
BLANK
российской
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
«
фрагментация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
«
Россия
BLANK
в
BLANK
поисках
BLANK
идентичности
»
BLANK
—
BLANK
эти
BLANK
и
BLANK
подобные
BLANK
им
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выражения
BLANK
стали
BLANK
общим
BLANK
местом
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
научной
,
BLANK
тем
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
публицистической
BLANK
литературе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кризис
BLANK
идентичности
BLANK
в
BLANK
разных
BLANK
странах
BLANK
приобретает
BLANK
разные
BLANK
формы
.
BLANK
Но
BLANK
общим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
него
BLANK
является
BLANK
такие
BLANK
явления
BLANK
как
BLANK
потеря
BLANK
памяти
BLANK
об
BLANK
историческом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлом
,
BLANK
в
BLANK
крайней
BLANK
форме
BLANK
выражающейся
BLANK
в
BLANK
своего
BLANK
рода
BLANK
манкуртизме
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрицании
BLANK
национальных
BLANK
символов
,
BLANK
утрате
BLANK
веры
BLANK
в
BLANK
национальный
BLANK
идеал
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миссию
BLANK
национального
BLANK
государства
,
BLANK
разрыв
BLANK
между
BLANK
реальным
BLANK
и
BLANK
должным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жажда
BLANK
разрушения
BLANK
традиций
,
BLANK
что
BLANK
особенно
BLANK
характерна
BLANK
для
BLANK
так
BLANK
называемого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
креативного
BLANK
класса
»
,
BLANK
обесценение
BLANK
ценностей
BLANK
и
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
разрастающаяся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детабуизация
,
BLANK
т
.
е
.
BLANK
отказ
BLANK
от
BLANK
веками
BLANK
выработанных
BLANK
норм
BLANK
морали
BLANK
и
BLANK
правил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поведения
,
BLANK
прерывность
BLANK
в
BLANK
истории
,
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
расколы
BLANK
в
BLANK
обществе
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делегитимация
BLANK
существующей
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
Как
BLANK
писал
BLANK
В
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хёсле
,
BLANK
сущность
BLANK
кризиса
BLANK
идентичности
BLANK
«
состоит
BLANK
в
BLANK
отвержении
BLANK
самости
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
BLANK
«
я
»
.
BLANK
Это
BLANK
отвержение
BLANK
может
BLANK
не
BLANK
быть
BLANK
совершенно
BLANK
открытым
;
BLANK
«
я
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испытывающее
BLANK
презрение
BLANK
к
BLANK
своей
BLANK
самости
,
BLANK
может
BLANK
попытаться
BLANK
обмануть
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
помощью
BLANK
лихорадочной
BLANK
деятельности
,
BLANK
которая
,
BLANK
подобно
BLANK
бессмысленному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
путешествию
,
BLANK
имеет
BLANK
только
BLANK
одну
BLANK
цель
BLANK
-
BLANK
отвратить
BLANK
внимание
BLANK
«
я
»
BLANK
от
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самости
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
кризис
BLANK
идентичности
BLANK
является
BLANK
результатом
BLANK
разочарования
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
господствующих
BLANK
идеалах
BLANK
и
BLANK
ценностях
,
BLANK
падения
BLANK
доверия
BLANK
к
BLANK
ним
BLANK
и
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существующей
BLANK
власти
,
BLANK
несоответствия
BLANK
статуса
BLANK
человека
,
BLANK
коллектива
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщества
BLANK
изменившимся
BLANK
условиям
.
BLANK
Причем
,
BLANK
глубина
BLANK
и
BLANK
серьезность
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
последствий
BLANK
зависят
BLANK
от
BLANK
того
,
BLANK
какие
BLANK
именно
BLANK
составляющие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
нарушены
.
BLANK
К
BLANK
примеру
,
BLANK
они
BLANK
могут
BLANK
быть
BLANK
вызваны
BLANK
не
BLANK
обязательно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нелюбовью
BLANK
к
BLANK
родине
.
BLANK
Порой
BLANK
они
BLANK
являются
BLANK
следствием
BLANK
разочарования
BLANK
в
BLANK
тех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
иных
BLANK
институтах
BLANK
государственно
-
политической
BLANK
системы
,
BLANK
состоянием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
или
BLANK
существующей
BLANK
формы
BLANK
власти
,
BLANK
их
BLANK
делегитимации
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кризисы
BLANK
коллективной
BLANK
идентичности
,
BLANK
способствуя
BLANK
быстрому
BLANK
и
BLANK
радикальному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перераспределению
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
ресурсов
,
BLANK
создают
BLANK
условия
BLANK
для
BLANK
великих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исторических
BLANK
кризисов
.
BLANK
В
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
необходимо
BLANK
не
BLANK
забывать
,
BLANK
что
BLANK
любое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государство
,
BLANK
каким
BLANK
бы
BLANK
прочным
BLANK
оно
BLANK
ни
BLANK
казалось
BLANK
с
BLANK
первого
BLANK
взгляда
,
BLANK
рано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
поздно
BLANK
обречено
BLANK
на
BLANK
нестабильность
BLANK
и
BLANK
распад
,
BLANK
если
BLANK
все
BLANK
или
,
BLANK
во
BLANK
всяком
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
,
BLANK
большинство
BLANK
его
BLANK
граждан
BLANK
перестают
BLANK
принимать
BLANK
базовые
BLANK
ценности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
,
BLANK
легитимность
BLANK
существующей
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
выказывают
BLANK
готовность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчиняться
BLANK
её
BLANK
законам
.
BLANK
Лорд
BLANK
Брайс
BLANK
как
-
то
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
даже
BLANK
Римская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
империя
BLANK
основывалась
BLANK
не
BLANK
столько
BLANK
на
BLANK
силе
,
BLANK
сколько
BLANK
на
BLANK
согласии
BLANK
и
BLANK
доброй
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воле
BLANK
ее
BLANK
подданных
.
BLANK
По
BLANK
справедливому
BLANK
замечанию
BLANK
И
.
А
.
BLANK
Ильина
,
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сущность
BLANK
государства
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
его
BLANK
граждане
BLANK
имеют
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
признают
BLANK
-
BLANK
помимо
BLANK
своих
BLANK
различных
BLANK
и
BLANK
частных
BLANK
интересов
BLANK
и
BLANK
целей
BLANK
-
BLANK
еще
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
единый
BLANK
интерес
BLANK
и
BLANK
единую
BLANK
цель
,
BLANK
а
BLANK
именно
,
BLANK
общий
BLANK
интерес
BLANK
и
BLANK
общую
BLANK
цель
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
кризис
BLANK
идентичности
BLANK
не
BLANK
следует
BLANK
оценивать
BLANK
однозначно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрицательно
.
BLANK
Он
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
отправной
BLANK
точкой
BLANK
для
BLANK
переоценки
BLANK
старой
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирования
BLANK
на
BLANK
её
BLANK
основе
BLANK
новой
BLANK
идентичности
.
BLANK
Как
BLANK
правило
,
BLANK
те
BLANK
или
BLANK
иные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальные
BLANK
идеи
BLANK
появляются
BLANK
в
BLANK
поворотные
BLANK
эпохи
,
BLANK
эпохи
BLANK
кризисов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
служат
BLANK
средством
BLANK
консолидации
BLANK
соответствующего
BLANK
народа
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результатом
BLANK
кризиса
BLANK
идентичности
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
возврат
BLANK
к
BLANK
архаичным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утратившим
BLANK
свою
BLANK
способность
BLANK
оперативно
BLANK
и
BLANK
успешно
BLANK
реагировать
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможные
BLANK
угрозы
.
BLANK
Нестабильность
,
BLANK
дезориентация
,
BLANK
неопределённость
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
порождаемые
BLANK
кризисом
BLANK
идентичности
,
BLANK
могут
BLANK
стать
BLANK
благоприятной
BLANK
почвой
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
победы
BLANK
авторитарных
BLANK
и
BLANK
тоталитарных
BLANK
идеологий
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
режимов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
первый
BLANK
взгляд
,
BLANK
парадокс
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
эрозии
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способствуют
BLANK
две
,
BLANK
казалось
BLANK
бы
,
BLANK
противоположные
BLANK
тенденции
,
BLANK
характерные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
современного
BLANK
мира
.
BLANK
Речь
BLANK
идёт
BLANK
о
BLANK
глобализации
,
BLANK
интернационализации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
универсализации
,
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
,
BLANK
и
BLANK
фрагментации
,
BLANK
дезинтеграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
локализации
,
BLANK
дифференциации
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
с
BLANK
другой
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наиболее
BLANK
очевидная
BLANK
и
BLANK
видимая
BLANK
на
BLANK
поверхности
BLANK
причина
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
–
BLANK
это
,
BLANK
несомненно
,
BLANK
комплекс
BLANK
факторов
,
BLANK
в
BLANK
числе
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ключевое
BLANK
значение
BLANK
имеют
BLANK
глобализация
BLANK
важнейших
BLANK
сфер
BLANK
общественной
BLANK
жизни
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
грандиозный
BLANK
скачок
BLANK
в
BLANK
развитии
BLANK
транспорта
BLANK
и
BLANK
сферы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационных
BLANK
технологий
,
BLANK
нарастающие
BLANK
потоки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
населения
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
регионах
BLANK
земного
BLANK
шара
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
Особенность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современного
BLANK
этапа
BLANK
мирового
BLANK
развития
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
процесс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изменений
BLANK
и
BLANK
сдвигов
BLANK
наряду
BLANK
со
BLANK
сферой
BLANK
экономики
BLANK
глубоко
BLANK
затронул
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политическую
,
BLANK
социокультурную
BLANK
и
BLANK
духовную
BLANK
сферы
,
BLANK
идеи
BLANK
и
BLANK
образы
BLANK
мысли
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферы
BLANK
экологии
,
BLANK
эпидемиологии
,
BLANK
связанной
BLANK
с
BLANK
распространением
BLANK
вирусных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заболеваний
,
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Весь
BLANK
мир
BLANK
в
BLANK
целом
BLANK
и
BLANK
отдельные
BLANK
регионы
BLANK
в
BLANK
частности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стали
BLANK
в
BLANK
беспрецедентной
BLANK
степени
BLANK
изменчивыми
BLANK
и
BLANK
динамичными
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Соответственно
BLANK
на
BLANK
международной
BLANK
арене
BLANK
народы
BLANK
и
BLANK
государства
BLANK
сталкиваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
более
BLANK
неустойчивыми
,
BLANK
неопределенными
BLANK
и
BLANK
непредсказуемыми
BLANK
проблемами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
любой
BLANK
из
BLANK
прежних
BLANK
исторических
BLANK
эпох
.
BLANK
Создалось
BLANK
новое
BLANK
положение
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характеризующееся
BLANK
несоответствием
BLANK
традиционных
BLANK
идейно
-
политических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
установок
BLANK
и
BLANK
ориентаций
BLANK
реальным
BLANK
проблемам
BLANK
современности
.
BLANK
Наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
четко
BLANK
проявляющаяся
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
интенсификации
BLANK
трансграничных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономических
,
BLANK
политических
,
BLANK
социальных
,
BLANK
культурных
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
связей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
BLANK
государственно
-
территориальные
BLANK
границы
BLANK
становятся
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
прозрачными
,
BLANK
или
,
BLANK
как
BLANK
говорят
,
BLANK
транспарентными
.
BLANK
В
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферах
,
BLANK
таких
BLANK
как
BLANK
международный
BLANK
капитал
,
BLANK
потоки
BLANK
информации
,
BLANK
государства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
либо
BLANK
вообще
BLANK
теряют
BLANK
контроль
,
BLANK
либо
BLANK
вынуждены
BLANK
расходовать
BLANK
огромные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ресурсы
BLANK
для
BLANK
сохранения
BLANK
своего
BLANK
контроля
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Неуклонно
BLANK
растёт
BLANK
число
BLANK
людей
,
BLANK
теряющих
BLANK
этнические
BLANK
или
BLANK
национальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
корни
,
BLANK
считающих
BLANK
себя
BLANK
космополитами
,
BLANK
либералами
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
BLANK
смысле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этих
BLANK
понятий
,
BLANK
гражданами
BLANK
мира
,
BLANK
что
BLANK
подвергает
BLANK
эрозии
BLANK
многие
BLANK
ценности
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципы
,
BLANK
институты
,
BLANK
понятия
,
BLANK
такие
BLANK
как
BLANK
родина
,
BLANK
национальный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
суверенитет
,
BLANK
неприкосновенность
BLANK
государственных
BLANK
границ
,
BLANK
невмешательство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
внутренние
BLANK
дела
BLANK
государства
,
BLANK
гражданство
,
BLANK
патриотизм
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
служащие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скрепами
BLANK
тех
BLANK
форм
BLANK
самоорганизации
BLANK
человеческих
BLANK
сообществ
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действуют
BLANK
уже
BLANK
несколько
BLANK
веков
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
силу
BLANK
новых
,
BLANK
доселе
BLANK
невиданных
BLANK
возможностей
BLANK
и
BLANK
открытости
BLANK
неизменными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спутниками
BLANK
глобализации
,
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
ее
BLANK
оборотной
BLANK
стороной
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фрагментация
BLANK
и
BLANK
дифференциация
,
BLANK
возрождение
BLANK
этнизма
,
BLANK
национализма
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различных
BLANK
форм
BLANK
фундаментализма
,
BLANK
приверженностей
BLANK
традиционным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозным
BLANK
ценностям
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Если
BLANK
глобализация
BLANK
способствует
BLANK
размыванию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственных
BLANK
границ
,
BLANK
и
,
BLANK
соответственно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственной
BLANK
идентичности
,
BLANK
составляющие
BLANK
её
BLANK
оборотной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
,
BLANK
наоборот
,
BLANK
стимулирует
BLANK
возрождение
,
BLANK
во
BLANK
всяком
BLANK
случае
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сознании
BLANK
людей
BLANK
воображаемых
BLANK
границ
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
субнациональных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
,
BLANK
конфессиональных
,
BLANK
культурных
,
BLANK
языковых
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
общностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подпитывая
BLANK
соответствующие
BLANK
идентичности
.
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
глобализация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усиливает
BLANK
процессы
BLANK
фрагментации
,
BLANK
многообразие
BLANK
возможностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоопределение
BLANK
в
BLANK
отсутствие
BLANK
авторитетов
BLANK
и
BLANK
стандартизированное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
квазирыночное
BLANK
поведение
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Накладываясь
BLANK
друг
BLANK
на
BLANK
друга
,
BLANK
они
BLANK
создают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условия
BLANK
для
BLANK
дробления
BLANK
единой
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
на
BLANK
несколько
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
множество
BLANK
идентичностей
:
BLANK
наднациональную
,
BLANK
транснациональную
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
субнациональную
,
BLANK
этническую
,
BLANK
конфессиональную
BLANK
и
BLANK
др
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
условиях
BLANK
глобализации
BLANK
одновременно
BLANK
с
BLANK
универсализацией
BLANK
культуры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наблюдается
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
возрастанию
BLANK
культурных
BLANK
различий
BLANK
в
BLANK
обществе
.
BLANK
Об
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этом
BLANK
свидетельствует
,
BLANK
например
,
BLANK
феномен
BLANK
мультикультурализма
BLANK
,
BLANK
ставший
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одним
BLANK
из
BLANK
факторов
BLANK
фрагментации
BLANK
и
/
или
BLANK
гибридизации
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
который
BLANK
сопряжён
BLANK
своего
BLANK
рода
BLANK
стратификацией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этно
-
национальной
,
BLANK
расовой
,
BLANK
языковой
,
BLANK
общинной
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
приверженностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
наложением
BLANK
друг
BLANK
на
BLANK
друга
BLANK
при
BLANK
взаимном
BLANK
пересечении
BLANK
международного
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
транснационального
,
BLANK
регионального
BLANK
и
BLANK
глобального
BLANK
начал
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Значительную
BLANK
лепту
BLANK
в
BLANK
эти
BLANK
процессы
BLANK
вносят
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
возрастающие
BLANK
потоки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
людей
BLANK
из
BLANK
Азии
,
BLANK
Африки
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
BLANK
в
BLANK
индустриально
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
развитые
BLANK
страны
.
BLANK
Потоки
BLANK
людей
,
BLANK
информации
,
BLANK
идей
,
BLANK
технологий
,
BLANK
культурных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образцов
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
в
BLANK
обоих
BLANK
направлениях
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
Запада
BLANK
на
BLANK
Восток
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
Востока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
Запад
,
BLANK
с
BLANK
Севера
BLANK
на
BLANK
Юг
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
Юга
BLANK
на
BLANK
Север
BLANK
(
понимаемые
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смысле
BLANK
слова
)
BLANK
-
BLANK
ведут
BLANK
к
BLANK
подрыву
BLANK
территориального
BLANK
императива
,
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тысячелетий
BLANK
лежащего
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
самого
BLANK
феномена
BLANK
государственности
.
BLANK
Для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
народов
BLANK
западного
BLANK
мира
BLANK
весьма
BLANK
трудным
BLANK
становится
BLANK
ответить
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сакраментальный
BLANK
вопрос
BLANK
«
кто
BLANK
мы
?
»
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наглядное
BLANK
представление
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
феномене
BLANK
можно
BLANK
получить
BLANK
на
BLANK
примере
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
России
.
BLANK
В
BLANK
США
BLANK
некоторые
BLANK
признаки
BLANK
кризиса
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начали
BLANK
обнаруживаться
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
60
-
х
-
70
-
х
BLANK
годах
BLANK
прошлого
BLANK
века
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
известно
,
BLANK
считается
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
США
,
BLANK
начиная
,
BLANK
во
BLANK
всяком
BLANK
случае
,
BLANK
с
BLANK
периода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войны
BLANK
за
BLANK
независимость
,
BLANK
каждая
BLANK
очередная
BLANK
волна
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
разных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
концов
BLANK
земного
BLANK
шара
BLANK
переплавлялись
BLANK
в
BLANK
так
BLANK
называемом
BLANK
«
плавильном
BLANK
котле
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
американскую
BLANK
нацию
.
BLANK
При
BLANK
всех
BLANK
возможных
BLANK
оговорках
,
BLANK
касающихся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассимиляции
BLANK
негров
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Азии
BLANK
и
BLANK
Латинской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Америки
,
BLANK
специалисты
BLANK
едины
BLANK
во
BLANK
мнении
BLANK
относительно
BLANK
существования
BLANK
единой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американской
BLANK
нации
BLANK
и
BLANK
единой
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
середины
BLANK
60
-
х
BLANK
годов
BLANK
прошлого
BLANK
века
,
BLANK
стала
BLANK
наблюдаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
подъему
BLANK
этнического
BLANK
самосознания
,
BLANK
углублению
BLANK
линии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разделения
BLANK
различных
BLANK
этнических
BLANK
групп
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
усилению
BLANK
межэтнических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфликтов
.
BLANK
Как
BLANK
писал
BLANK
советский
BLANK
этнограф
BLANK
Н
.
BLANK
Я
.
BLANK
Дараган
,
BLANK
«
усиливается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сознание
BLANK
принадлежности
BLANK
к
BLANK
разным
BLANK
этническим
BLANK
группам
,
BLANK
из
BLANK
которых
BLANK
состоит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американская
BLANK
нация
:
BLANK
даже
BLANK
лица
BLANK
скандинавского
BLANK
и
BLANK
венгерского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происхождения
,
BLANK
сравнительно
BLANK
сильно
BLANK
ассимилированные
BLANK
в
BLANK
США
,
BLANK
начинают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вспоминать
BLANK
о
BLANK
своих
BLANK
этнических
BLANK
корнях
,
BLANK
что
BLANK
выражается
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
написании
BLANK
своих
BLANK
имен
BLANK
и
BLANK
фамилий
BLANK
по
BLANK
традиционной
BLANK
орфографии
,
BLANK
позволяющей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определить
BLANK
этническое
BLANK
происхождение
BLANK
(
в
BLANK
первой
BLANK
половине
BLANK
века
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремились
BLANK
к
BLANK
максимальной
BLANK
англизации
BLANK
в
BLANK
ономастике
)
»
.
BLANK
Как
BLANK
будто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неожиданно
BLANK
возник
BLANK
феномен
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
«
дефисных
BLANK
американцев
»
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
итало
-
американцев
,
BLANK
ирландо
-
американцев
,
BLANK
германо
-
американцев
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говоря
BLANK
об
BLANK
афро
-
американцах
BLANK
и
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
растущих
BLANK
потоках
BLANK
так
BLANK
называемых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чиканос
BLANK
из
BLANK
Мексики
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
стран
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
.
BLANK
Эта
BLANK
тенденция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приобрела
BLANK
широкий
BLANK
размах
BLANK
с
BLANK
развертыванием
BLANK
процессов
BLANK
глобализации
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационной
BLANK
революции
,
BLANK
оборотной
BLANK
стороной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
,
BLANK
как
BLANK
уже
BLANK
указывалось
,
BLANK
являются
BLANK
фрагментация
,
BLANK
возрождение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
локализма
,
BLANK
этнизма
,
BLANK
религиозных
BLANK
верований
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
ростом
BLANK
иммиграции
BLANK
из
BLANK
азиатских
BLANK
и
BLANK
латиноамериканских
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
беспрецедентно
BLANK
изменяется
BLANK
национальный
BLANK
состав
BLANK
населения
.
BLANK
Если
BLANK
к
BLANK
началу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
70
-
х
BLANK
годов
BLANK
ХХ
BLANK
века
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
насчитывалось
BLANK
примерно
BLANK
9
BLANK
млн
.
BLANK
родившихся
BLANK
за
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пределами
,
BLANK
или
BLANK
некоренныхамериканцев
,
BLANK
то
BLANK
к
BLANK
началу
BLANK
нового
BLANK
века
BLANK
их
BLANK
число
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перевалило
BLANK
за
BLANK
30
BLANK
млн
.
BLANK
Каждый
BLANK
год
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
прибывает
BLANK
почти
BLANK
миллион
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
официальных
BLANK
иммигрантов
BLANK
-
BLANK
плюс
BLANK
почти
BLANK
полмиллиона
BLANK
нелегальных
.
BLANK
Причем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подавляющее
BLANK
большинство
BLANK
всех
BLANK
иммигрантов
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
выходцы
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Азии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Африки
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
.
BLANK
В
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
насчитываются
BLANK
примерно
BLANK
45
,
5
BLANK
млн
.
BLANK
латиноамериканцев
,
BLANK
что
BLANK
составляет
BLANK
15%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
общей
BLANK
численности
BLANK
населения
.
BLANK
Вторым
BLANK
по
BLANK
численности
BLANK
меньшинством
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являются
BLANK
чернокожие
,
BLANK
которых
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
40
,
7
BLANK
млн
.
BLANK
(
13
,
5%
)
,
BLANK
далее
BLANK
следуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходцы
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
-
BLANK
15
,
2
BLANK
млн
.
BLANK
(
5%
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
учетом
BLANK
названных
BLANK
процессов
BLANK
ряд
BLANK
американских
BLANK
специалистов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
применительно
BLANK
к
BLANK
Америке
BLANK
все
BLANK
реже
BLANK
используют
BLANK
традиционное
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
плавильного
BLANK
котла
»
BLANK
или
BLANK
«
тигля
»
,
BLANK
предпочитая
BLANK
ему
BLANK
выражение
BLANK
«
крупно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нарезанный
BLANK
салат
»
.
BLANK
Такая
BLANK
замена
BLANK
подразумевает
,
BLANK
что
BLANK
американцы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляют
BLANK
собой
BLANK
конгломерат
BLANK
представителей
BLANK
множества
BLANK
народов
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
регионов
BLANK
земного
BLANK
шара
,
BLANK
которые
BLANK
отнюдь
BLANK
не
BLANK
спешат
BLANK
полностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
нацию
.
BLANK
Оценивая
BLANK
эти
BLANK
тенденции
,
BLANK
Л
.
BLANK
Миллер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
констатировала
:
BLANK
«
на
BLANK
исходе
BLANK
столетия
BLANK
Америка
BLANK
стала
BLANK
менее
BLANK
западной
,
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
белой
BLANK
и
BLANK
менее
BLANK
англосаксонской
»
.
BLANK
Об
BLANK
обоснованности
BLANK
этого
BLANK
тезиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свидетельствует
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
,
BLANK
согласно
BLANK
новейшей
BLANK
статистике
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федерального
BLANK
бюро
BLANK
переписи
BLANK
населения
,
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
году
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
люди
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
со
BLANK
временем
BLANK
перестанут
BLANK
составлять
BLANK
большинство
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
семьях
,
BLANK
принадлежащих
BLANK
к
BLANK
этническим
BLANK
меньшинствам
,
BLANK
рождается
BLANK
больше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детей
,
BLANK
в
BLANK
результате
BLANK
чего
BLANK
расовая
BLANK
структура
BLANK
американского
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меняется
:
BLANK
дети
BLANK
с
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
«
остаются
BLANK
в
BLANK
меньшинстве
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментируя
BLANK
эти
BLANK
тенденции
,
BLANK
профессор
BLANK
социологии
BLANK
Гарвардского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
университета
BLANK
Р
.
BLANK
Хэррисон
BLANK
пришел
BLANK
к
BLANK
выводу
:
BLANK
«
Наступление
BLANK
новой
BLANK
этнической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эпохи
BLANK
в
BLANK
нашей
BLANK
стране
BLANK
воистину
BLANK
является
BLANK
историческим
BLANK
явлением
.
BLANK
Отныне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
расовая
BLANK
трансформация
BLANK
страны
BLANK
неизбежна
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
это
BLANK
означает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
один
BLANK
прекрасный
BLANK
день
BLANK
белое
BLANK
большинство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
BLANK
европейского
BLANK
происхождения
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
действительно
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказаться
BLANK
в
BLANK
меньшинстве
.
BLANK
Естественно
,
BLANK
эти
BLANK
процессы
BLANK
и
BLANK
тенденции
BLANK
не
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
отразиться
BLANK
на
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
При
BLANK
их
BLANK
оценке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
авторы
BLANK
идут
BLANK
настолько
BLANK
далеко
,
BLANK
что
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
подспудной
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
явно
BLANK
проявляющейся
BLANK
тенденции
BLANK
к
BLANK
демографической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
ориентализации
»
BLANK
(
понимаемой
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
BLANK
смысле
)
BLANK
западного
BLANK
мира
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
же
BLANK
об
BLANK
«
экзистенциальном
BLANK
кризисе
»
,
BLANK
поджидающем
BLANK
Запад
.
BLANK
Некоторые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторы
,
BLANK
такие
,
BLANK
например
,
BLANK
как
BLANK
американский
BLANK
публицист
BLANK
и
BLANK
политический
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятель
BLANK
П
.
BLANK
Бьюкенен
BLANK
даже
BLANK
предрекает
BLANK
Западу
BLANK
неминуемую
BLANK
смерть
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разумеется
,
BLANK
буквалистски
BLANK
принимать
BLANK
такого
BLANK
рода
BLANK
алармистские
BLANK
оценки
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прогнозы
,
BLANK
но
BLANK
нельзя
BLANK
отрицать
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
имеет
BLANK
место
BLANK
тенденция
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неуклонному
BLANK
изменению
BLANK
расового
,
BLANK
этно
-
национального
BLANK
и
BLANK
конфессионального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
облика
BLANK
Запада
,
BLANK
трансформации
BLANK
его
BLANK
социо
-
культурных
,
BLANK
политико
-
культурных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностных
BLANK
систем
.
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
,
BLANK
возможно
,
BLANK
есть
BLANK
некое
BLANK
рациональное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зерно
BLANK
в
BLANK
позиции
BLANK
Й
.
BLANK
Ратцингера
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
которого
BLANK
современное
BLANK
западное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
правильнее
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
назвать
BLANK
«
пост
-
европейским
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
обращает
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
внимание
BLANK
утверждение
BLANK
в
BLANK
ряде
BLANK
стран
BLANK
–
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Канаде
BLANK
и
BLANK
Австралии
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
70
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
с
BLANK
80
-
х
-
90
-
х
BLANK
годов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлого
BLANK
века
BLANK
–
BLANK
феномена
BLANK
мультикультурализма
.
BLANK
Суть
BLANK
его
BLANK
состоит
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
институционализации
BLANK
культурных
BLANK
различий
,
BLANK
признании
BLANK
плюрализма
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
равнозначимости
BLANK
культур
BLANK
разных
BLANK
этнических
,
BLANK
расовых
BLANK
и
BLANK
языковых
BLANK
групп
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рамках
BLANK
единого
BLANK
национального
BLANK
сообщества
.
BLANK
Разработка
BLANK
и
BLANK
введение
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мультикультурализма
BLANK
по
BLANK
сути
BLANK
дела
BLANK
следует
BLANK
рассматривать
BLANK
как
BLANK
признание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неэффективности
BLANK
политики
BLANK
ассимиляции
,
BLANK
направленной
BLANK
на
BLANK
гомогенизацию
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культурном
,
BLANK
языковом
,
BLANK
конфессиональном
BLANK
отношении
BLANK
многосоставного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
BLANK
соответствующих
BLANK
стран
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
правильного
BLANK
понимания
BLANK
этого
BLANK
феномена
BLANK
интерес
BLANK
представляют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассуждения
BLANK
С
.
BLANK
Хантингтона
,
BLANK
изложенные
BLANK
им
BLANK
в
BLANK
книге
BLANK
с
BLANK
симптоматичным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
названием
BLANK
«
Кто
BLANK
мы
?
»
.
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
на
BLANK
протяжении
BLANK
американской
BLANK
истории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жители
BLANK
США
BLANK
определяли
BLANK
свою
BLANK
идентичность
BLANK
в
BLANK
терминах
BLANK
«
раса
»
,
BLANK
«
этнос
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
идеология
»
BLANK
и
BLANK
«
культура
»
.
BLANK
Поскольку
BLANK
в
BLANK
наши
BLANK
дни
BLANK
американцы
BLANK
рассматривают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свою
BLANK
страну
BLANK
как
BLANK
полиэтническое
BLANK
и
BLANK
многосоставное
BLANK
общество
,
BLANK
первые
BLANK
два
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятия
BLANK
потеряли
BLANK
значимость
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Также
BLANK
принято
BLANK
считать
,
BLANK
что
BLANK
Америку
BLANK
отличает
BLANK
от
BLANK
остальных
BLANK
стран
BLANK
некая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
особая
BLANK
вера
,
BLANK
«
американское
BLANK
кредо
»
,
BLANK
сформировавшееся
BLANK
на
BLANK
основе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
англо
-
протестантской
BLANK
культуры
BLANK
отцов
-
основателей
.
BLANK
Её
BLANK
ключевыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элементами
BLANK
являлись
BLANK
английский
BLANK
язык
,
BLANK
десять
BLANK
библейских
BLANK
заповедей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
английские
BLANK
представления
BLANK
о
BLANK
верховенстве
BLANK
права
,
BLANK
ответственности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правителей
BLANK
и
BLANK
правах
BLANK
человека
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
протестантские
BLANK
ценности
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
индивидуализм
,
BLANK
трудовая
BLANK
этика
,
BLANK
убежденность
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
люди
BLANK
могут
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
создать
BLANK
рай
BLANK
на
BLANK
земле
BLANK
-
BLANK
или
BLANK
«
град
BLANK
на
BLANK
холме
»
.
BLANK
Однако
BLANK
в
BLANK
60
-
х
BLANK
годах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлого
BLANK
века
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
«
стали
BLANK
угрожать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
субнациональные
,
BLANK
двунациональные
BLANK
и
BLANK
транснациональные
»
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мнению
BLANK
Хантингтона
,
BLANK
эта
BLANK
угроза
BLANK
коренится
BLANK
в
BLANK
таких
BLANK
факторах
BLANK
как
BLANK
новая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
волна
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
,
BLANK
растущая
BLANK
популярность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доктрин
BLANK
мультикультурализма
BLANK
и
BLANK
диверсификации
,
BLANK
распространение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испанского
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
второго
BLANK
языка
BLANK
на
BLANK
территории
BLANK
США
BLANK
и
BLANK
испанизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
американского
BLANK
социума
,
BLANK
утверждение
BLANK
групповых
BLANK
идентичностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основанных
BLANK
на
BLANK
понятиях
BLANK
расы
,
BLANK
этноса
BLANK
и
BLANK
пола
,
BLANK
растущее
BLANK
влияние
BLANK
диаспор
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крепнущая
BLANK
приверженность
BLANK
элит
BLANK
космополитизму
BLANK
и
BLANK
транснациональным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичностям
.
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
касается
BLANK
России
,
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
крахом
BLANK
коммунистического
BLANK
эксперимента
,
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказалась
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
в
BLANK
идеологическом
BLANK
вакууме
.
BLANK
Стремительное
BLANK
падение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доверия
BLANK
к
BLANK
коммунистической
BLANK
системе
BLANK
привело
BLANK
к
BLANK
разрушению
BLANK
идеала
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лежащего
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
государственности
,
BLANK
что
,
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
очередь
,
BLANK
подтолкнуло
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
граждан
BLANK
России
BLANK
независимо
BLANK
от
BLANK
социального
BLANK
статуса
,
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
конфессиональной
BLANK
принадлежности
BLANK
к
BLANK
поискам
BLANK
новых
BLANK
мировоззренческих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Распад
BLANK
СССР
BLANK
явился
BLANK
одновременно
BLANK
распадом
BLANK
советской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
на
BLANK
множество
BLANK
локальных
,
BLANK
региональных
,
BLANK
этнических
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессиональных
BLANK
идентичностей
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
новая
BLANK
Россия
BLANK
оказалась
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перед
BLANK
необходимостью
BLANK
переоценки
BLANK
ценностей
,
BLANK
определения
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
своего
,
BLANK
так
BLANK
сказать
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственного
BLANK
проекта
.
BLANK
заново
BLANK
сформулировать
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стратегические
BLANK
цели
BLANK
и
BLANK
приоритеты
,
BLANK
адекватные
BLANK
новым
BLANK
реальностям
.
BLANK
Сама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действительность
BLANK
императивно
BLANK
требует
BLANK
ответы
BLANK
на
BLANK
вопросы
:
BLANK
«
кто
BLANK
мы
?
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
куда
BLANK
мы
BLANK
идем
?
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Необходимо
BLANK
осознать
,
BLANK
что
BLANK
экономические
BLANK
трудности
BLANK
и
BLANK
пертурбации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
коррупция
,
BLANK
наркомания
,
BLANK
даже
BLANK
терроризм
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
поразившие
BLANK
Россию
,
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лишь
BLANK
вершина
BLANK
айсберга
,
BLANK
внешние
BLANK
проявления
,
BLANK
симптомы
BLANK
более
BLANK
глубокого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системного
BLANK
или
BLANK
парадигмального
BLANK
кризиса
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностей
.
BLANK
Из
BLANK
него
BLANK
вытекает
BLANK
целый
BLANK
ряд
BLANK
других
BLANK
кризисов
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
легитимности
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
самой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственности
,
BLANK
вакуум
BLANK
в
BLANK
идейной
BLANK
или
BLANK
идейно
-
политической
BLANK
сфере
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
исходная
BLANK
причина
BLANK
многих
BLANK
проблем
BLANK
России
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сцио
-
культурном
,
BLANK
духовном
BLANK
кризисе
,
BLANK
в
BLANK
потере
BLANK
духовных
,
BLANK
идеологических
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Эти
BLANK
процессы
BLANK
имеют
BLANK
своим
BLANK
следствием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
атомизацию
,
BLANK
эфемерность
BLANK
ценностей
,
BLANK
норм
BLANK
и
BLANK
принципов
,
BLANK
определяющих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
морально
-
нравственные
BLANK
устои
BLANK
общества
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
понятия
BLANK
родина
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вера
,
BLANK
семья
,
BLANK
нация
,
BLANK
теряют
BLANK
свой
BLANK
традиционный
BLANK
смысл
.
BLANK
Обесцениваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чувство
BLANK
приверженности
BLANK
национальным
BLANK
традициям
,
BLANK
символам
,
BLANK
мифам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
особую
BLANK
значимость
BLANK
приобретает
BLANK
осознание
BLANK
того
BLANK
факта
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
никакие
BLANK
внешние
BLANK
варвары
BLANK
или
BLANK
силы
,
BLANK
будто
BLANK
вынашивающие
BLANK
заговоры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
России
,
BLANK
«
троянские
BLANK
кони
»
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
западников
-
либералов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
внутренние
BLANK
враги
»
BLANK
вроде
BLANK
«
лиц
BLANK
кавказской
BLANK
национальности
»
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
не
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
силах
BLANK
расшатать
BLANK
и
BLANK
разрушить
BLANK
устои
BLANK
государства
BLANK
и
BLANK
нации
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
поражены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недугом
BLANK
сам
BLANK
дух
BLANK
народа
,
BLANK
его
BLANK
идеал
,
BLANK
миссия
,
BLANK
легитимность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
основе
BLANK
любой
BLANK
цивилизации
,
BLANK
любой
BLANK
великой
BLANK
мировой
BLANK
державы
BLANK
лежит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определённый
BLANK
более
BLANK
или
BLANK
менее
BLANK
чётко
BLANK
сформулированный
BLANK
идеал
,
BLANK
включающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основополагающую
BLANK
миссию
,
BLANK
предназначение
,
BLANK
целевую
BLANK
установку
BLANK
и
BLANK
призванный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обеспечить
BLANK
её
BLANK
место
BLANK
и
BLANK
статус
BLANK
в
BLANK
мировом
BLANK
сообществе
.
BLANK
Именно
BLANK
такой
BLANK
идеал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
даёт
BLANK
основу
BLANK
для
BLANK
формирования
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
воли
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самосохранению
BLANK
и
BLANK
поискам
BLANK
адекватных
BLANK
ответов
BLANK
на
BLANK
внешние
BLANK
и
BLANK
внутренние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вызовы
BLANK
и
BLANK
угрозам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подрыв
,
BLANK
эрозия
BLANK
такого
BLANK
идеала
BLANK
ведёт
,
BLANK
в
BLANK
конечном
BLANK
счёте
,
BLANK
к
BLANK
исчезновению
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исторической
BLANK
арены
BLANK
любой
BLANK
великой
BLANK
нации
,
BLANK
или
BLANK
великой
BLANK
державы
.
BLANK
Не
BLANK
секрет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
множество
BLANK
могущественных
BLANK
держав
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
цивилизаций
BLANK
исчезали
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
карты
BLANK
мира
BLANK
в
BLANK
силу
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
им
BLANK
не
BLANK
удавалось
BLANK
справиться
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемами
BLANK
ослабления
BLANK
или
BLANK
эрозии
BLANK
своей
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
легитимности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
.
BLANK
Великую
BLANK
и
BLANK
мощную
BLANK
Римскую
BLANK
империю
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
погубили
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
варвары
,
BLANK
она
BLANK
стала
BLANK
их
BLANK
добычей
,
BLANK
когда
BLANK
идеал
,
BLANK
на
BLANK
котором
BLANK
основывались
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воля
,
BLANK
миссия
,
BLANK
система
BLANK
ценностей
,
BLANK
начал
BLANK
подвергаться
BLANK
эрозии
BLANK
в
BLANK
результате
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постепенной
BLANK
духовной
BLANK
и
BLANK
морально
-
нравственной
BLANK
деградации
BLANK
общества
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
BLANK
и
BLANK
господствующего
BLANK
класса
BLANK
в
BLANK
особенности
.
BLANK
Обоснованность
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тезиса
BLANK
воочию
BLANK
подтверждается
BLANK
стремительным
BLANK
крахом
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
в
BLANK
одночасье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
иначе
BLANK
не
BLANK
скажешь
)
BLANK
казавшейся
BLANK
могущественной
BLANK
и
BLANK
созданной
BLANK
на
BLANK
века
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мировой
BLANK
державы
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
СССР
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
реальность
BLANK
современного
BLANK
мира
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
последнюю
BLANK
очередь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
духовный
BLANK
кризис
,
BLANK
кризис
BLANK
миропонимания
BLANK
стал
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшим
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
большим
BLANK
вызовом
BLANK
жизнеспособности
BLANK
и
BLANK
перспективам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народов
BLANK
и
BLANK
мирового
BLANK
сообщества
,
BLANK
нежели
BLANK
отставание
BLANK
в
BLANK
гонке
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
технологический
BLANK
прогресс
.
BLANK
Однако
BLANK
беспрецедентные
BLANK
успехи
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
технологической
BLANK
сфере
BLANK
резко
BLANK
контрастирует
BLANK
с
BLANK
фактическим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дефицитом
BLANK
каких
-
либо
BLANK
прорывных
BLANK
разработок
BLANK
и
BLANK
идей
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
общественных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
гуманитарных
BLANK
наук
.
BLANK
Речь
BLANK
идет
BLANK
о
BLANK
явном
BLANK
дефиците
BLANK
соответствующего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современным
BLANK
реальностям
BLANK
научного
BLANK
осмысления
BLANK
основных
BLANK
направлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественно
-
исторического
BLANK
развития
BLANK
человечества
.
BLANK
Можно
BLANK
утверждать
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изменяются
BLANK
сами
BLANK
философия
BLANK
и
BLANK
идеология
,
BLANK
на
BLANK
которых
BLANK
традиционно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основывались
,
BLANK
как
BLANK
экономика
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
общество
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
власть
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственно
-
политические
BLANK
институты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
предполагает
BLANK
необходимость
BLANK
формировать
BLANK
и
BLANK
предложить
BLANK
смыслы
,
BLANK
образы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имиджи
,
BLANK
идеалы
,
BLANK
так
BLANK
необходимые
BLANK
человечеству
BLANK
и
BLANK
каждому
BLANK
отдельно
BLANK
взятому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народу
.
BLANK
Для
BLANK
общества
,
BLANK
народа
,
BLANK
государства
,
BLANK
претендующего
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизнеспособность
BLANK
и
BLANK
историческую
BLANK
перспективу
,
BLANK
необходима
BLANK
система
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
координат
,
BLANK
предполагающая
BLANK
собственную
BLANK
более
BLANK
или
BLANK
менее
BLANK
внятную
BLANK
точку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отсчета
.
BLANK
Как
BLANK
говорил
BLANK
Сенека
,
BLANK
для
BLANK
корабля
,
BLANK
порт
BLANK
назначения
BLANK
которого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизвестен
,
BLANK
нет
BLANK
попутного
BLANK
ветра
.
BLANK
Именно
BLANK
дееспособная
,
BLANK
понятная
BLANK
всему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществу
,
BLANK
всем
BLANK
составляющим
BLANK
ее
BLANK
народам
BLANK
национальная
BLANK
идея
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обеспечить
BLANK
необходимый
BLANK
попутный
BLANK
ветер
BLANK
для
BLANK
экономического
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологического
,
BLANK
социального
,
BLANK
духовного
BLANK
прогресса
BLANK
России
.
BLANK
Здесь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уместно
BLANK
напомнить
BLANK
слова
BLANK
О
.
BLANK
Бисмарка
,
BLANK
который
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
битву
BLANK
при
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Садовой
BLANK
выиграл
BLANK
прусский
BLANK
школьный
BLANK
учитель
BLANK
истории
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
создается
BLANK
впечатление
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
создавшихся
BLANK
в
BLANK
современном
BLANK
мире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
«
технологический
BLANK
императив
»
BLANK
приобрел
BLANK
едва
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
прочность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
аксиомы
.
BLANK
А
BLANK
экономический
BLANK
рост
,
BLANK
как
BLANK
верно
BLANK
подметил
BLANK
Д
.
BLANK
Белл
,
BLANK
стал
BLANK
«
своего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рода
BLANK
новой
BLANK
общемировой
BLANK
метафизической
BLANK
религией
»
.
BLANK
Как
BLANK
представляется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такая
BLANK
парадигма
,
BLANK
такая
BLANK
религия
BLANK
по
BLANK
самому
BLANK
определению
BLANK
вне
BLANK
контекста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
идеи
BLANK
или
BLANK
идеала
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
тем
BLANK
становым
BLANK
хребтом
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способен
BLANK
объединить
BLANK
народы
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
нацию
.
BLANK
Она
BLANK
показывает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человечеству
BLANK
лишь
BLANK
весьма
BLANK
не
BLANK
ясные
BLANK
контуры
BLANK
направления
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
оно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движется
.
BLANK
А
BLANK
какими
,
BLANK
конкретно
BLANK
будут
BLANK
формы
,
BLANK
характер
BLANK
и
BLANK
конкретное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содержание
BLANK
этого
BLANK
пути
,
BLANK
образно
BLANK
говоря
,
BLANK
его
BLANK
зигзаги
,
BLANK
подъемы
BLANK
и
BLANK
спуски
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зависят
BLANK
от
BLANK
самого
BLANK
человечества
.
BLANK
«
Чтобы
BLANK
попасть
BLANK
в
BLANK
рай
,
BLANK
нужно
BLANK
тщательно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучить
BLANK
дрогу
,
BLANK
ведущую
BLANK
в
BLANK
ад
»
,
BLANK
предупреждал
BLANK
мудрый
BLANK
Н
.
BLANK
Макиавелли
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Технологии
BLANK
по
BLANK
своей
BLANK
природе
BLANK
нейтральны
,
BLANK
они
BLANK
располагаются
BLANK
по
BLANK
ту
BLANK
сторону
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добра
BLANK
и
BLANK
зла
.
BLANK
Устремленность
BLANK
человека
BLANK
на
BLANK
прогресс
BLANK
сама
BLANK
по
BLANK
себе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нейтральна
:
BLANK
она
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
причиной
BLANK
как
BLANK
творческих
,
BLANK
так
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разрушительных
BLANK
деяний
.
BLANK
В
BLANK
конце
BLANK
концов
,
BLANK
Огонь
BLANK
Прометея
BLANK
может
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использован
BLANK
для
BLANK
обогрева
BLANK
и
BLANK
приготовления
BLANK
пищи
,
BLANK
но
BLANK
также
BLANK
Геростратом
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Великим
BLANK
Инквизитором
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Научно
-
технологический
BLANK
прогресс
,
BLANK
оторванный
BLANK
от
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
,
BLANK
морали
,
BLANK
идеалов
,
BLANK
может
BLANK
рано
BLANK
или
BLANK
поздно
BLANK
привести
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравственной
BLANK
деградации
BLANK
общества
.
BLANK
Лишенные
BLANK
духовного
,
BLANK
гуманитарного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начала
BLANK
высокие
BLANK
технологии
BLANK
могут
BLANK
превратиться
BLANK
в
BLANK
нечто
BLANK
вроде
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франкенштейна
,
BLANK
который
,
BLANK
как
BLANK
правило
,
BLANK
пожирает
BLANK
своих
BLANK
создателей
.
BLANK
Чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
попасть
BLANK
в
BLANK
ад
,
BLANK
не
BLANK
создавать
BLANK
чудовищ
BLANK
разума
,
BLANK
требуются
BLANK
некие
BLANK
аналоги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нано
-
,
BLANK
био
-
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
технологий
,
BLANK
призванные
BLANK
составить
BLANK
основу
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
я
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назвал
BLANK
бы
BLANK
гуманитарной
BLANK
парадигмой
,
BLANK
предназначение
BLANK
которой
BLANK
должны
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выявление
,
BLANK
определение
BLANK
и
BLANK
разработка
BLANK
социо
-
культурных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
-
философских
,
BLANK
политико
-
культурных
,
BLANK
идеологических
BLANK
приоритетов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
человечества
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
особенности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Необходимо
BLANK
осознать
,
BLANK
что
BLANK
экономические
BLANK
трудности
BLANK
и
BLANK
пертурбации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
коррупция
,
BLANK
наркомания
,
BLANK
даже
BLANK
терроризм
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
поразившие
BLANK
Россию
,
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лишь
BLANK
вершина
BLANK
айсберга
,
BLANK
внешние
BLANK
проявления
,
BLANK
симптомы
BLANK
более
BLANK
глубокого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системного
BLANK
или
BLANK
парадигмального
BLANK
кризиса
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностей
.
BLANK
Из
BLANK
него
BLANK
вытекает
BLANK
целый
BLANK
ряд
BLANK
других
BLANK
кризисов
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
легитимности
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
самой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственности
,
BLANK
вакуум
BLANK
в
BLANK
идейной
BLANK
или
BLANK
идейно
-
политической
BLANK
сфере
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
исходная
BLANK
причина
BLANK
многих
BLANK
проблем
BLANK
России
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сцио
-
культурном
,
BLANK
духовном
BLANK
кризисе
,
BLANK
в
BLANK
потере
BLANK
духовных
,
BLANK
идеологических
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Весьма
BLANK
распространено
BLANK
ощущение
BLANK
неблагополучия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слома
BLANK
траектории
BLANK
социального
,
BLANK
социо
-
культурного
,
BLANK
духовного
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
,
BLANK
что
BLANK
сопровождается
BLANK
повсеместным
BLANK
смятением
BLANK
умов
,
BLANK
неясностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспектив
BLANK
обеспечения
BLANK
личного
BLANK
благосостояния
BLANK
и
BLANK
безопасности
.
BLANK
Произошел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
некотором
BLANK
роде
BLANK
широкомасштабный
BLANK
культурно
-
психологический
BLANK
срыв
.
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этих
BLANK
условиях
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
альтернатив
BLANK
предлагается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозный
BLANK
ответ
BLANK
на
BLANK
новые
BLANK
требования
BLANK
и
BLANK
вызовы
BLANK
времени
.
BLANK
Нельзя
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признать
,
BLANK
что
BLANK
великие
BLANK
религиозные
BLANK
системы
BLANK
играли
BLANK
и
BLANK
продолжают
BLANK
играть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
важную
BLANK
и
BLANK
зачастую
BLANK
незаменимую
BLANK
роль
BLANK
в
BLANK
духовном
BLANK
оздоровлении
BLANK
общества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мобилизации
BLANK
и
BLANK
сплочении
BLANK
народов
,
BLANK
наций
,
BLANK
этносов
BLANK
в
BLANK
переломные
BLANK
периоды
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
истории
,
BLANK
составляя
BLANK
одну
BLANK
из
BLANK
ключевых
BLANK
элементов
BLANK
парадигмальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инфраструктуры
BLANK
их
BLANK
образа
BLANK
жизни
BLANK
и
BLANK
мировоззрения
.
BLANK
С
BLANK
этой
BLANK
точки
BLANK
зрения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возрождение
BLANK
интереса
BLANK
граждан
BLANK
России
BLANK
к
BLANK
религиозной
BLANK
вере
BLANK
практически
BLANK
всех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессий
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
стремительный
BLANK
рост
BLANK
числа
BLANK
церквей
,
BLANK
мечетей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
синагог
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
численности
BLANK
их
BLANK
прихожан
BLANK
нельзя
BLANK
не
BLANK
рассматривать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
позитивное
BLANK
явление
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
нельзя
BLANK
не
BLANK
отметить
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
современном
BLANK
мире
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
великие
BLANK
религиозные
BLANK
учения
,
BLANK
равно
BLANK
как
BLANK
секулярные
BLANK
идейно
-
политические
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конструкции
,
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
устарели
BLANK
или
BLANK
потерпели
BLANK
банкротство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
способны
BLANK
выполнять
BLANK
роль
BLANK
мобилизующих
BLANK
идеалов
.
BLANK
К
BLANK
тому
BLANK
же
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционные
BLANK
методы
BLANK
анализа
BLANK
и
BLANK
теоретические
BLANK
подходы
BLANK
к
BLANK
мировым
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
реальностям
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
потеряли
BLANK
свои
BLANK
познавательные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потенции
.
BLANK
Взамен
BLANK
них
BLANK
не
BLANK
разработаны
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
предложены
BLANK
какие
-
либо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
масштабные
BLANK
альтернативные
BLANK
идеи
BLANK
общественно
-
политического
BLANK
развития
.
BLANK
Не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всегда
BLANK
продуктивными
BLANK
оказываются
BLANK
традиционные
BLANK
средства
,
BLANK
методы
,
BLANK
теории
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
концепции
BLANK
разрешения
BLANK
кризисов
,
BLANK
поскольку
BLANK
стало
BLANK
весьма
BLANK
трудным
BLANK
делом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выявление
BLANK
того
,
BLANK
где
BLANK
начинаются
BLANK
и
BLANK
где
BLANK
кончаются
BLANK
границы
BLANK
управляемости
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предсказуемости
BLANK
начала
,
BLANK
протекания
BLANK
и
BLANK
разрешения
BLANK
различных
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющих
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
смысле
BLANK
не
BLANK
являются
BLANK
исключением
BLANK
вероисповедные
BLANK
системы
.
BLANK
Поэтому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
глубочайшей
BLANK
ошибкой
BLANK
связывать
BLANK
духовное
BLANK
возрождение
BLANK
общества
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа
BLANK
исключительно
BLANK
или
BLANK
преимущественно
BLANK
с
BLANK
религией
,
BLANK
верой
.
BLANK
Новому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
времени
BLANK
необходимы
BLANK
новые
BLANK
идеалы
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
бездумное
BLANK
воспроизведение
BLANK
старых
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
старые
BLANK
идеалы
BLANK
не
BLANK
защитили
BLANK
общество
BLANK
от
BLANK
социальной
BLANK
катастрофы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
значит
,
BLANK
были
BLANK
не
BLANK
так
BLANK
уж
BLANK
и
BLANK
хороши
BLANK
с
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
жизнеспособности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспектив
BLANK
общества
BLANK
и
BLANK
государства
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Анализ
BLANK
реального
BLANK
положения
BLANK
вещей
BLANK
показывает
,
BLANK
что
BLANK
возрождение
BLANK
и
BLANK
широкое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распространение
BLANK
религиозных
BLANK
верований
BLANK
зачастую
BLANK
носят
BLANK
формальный
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
атрибутивный
BLANK
характер
.
BLANK
Наблюдавшаяся
BLANK
на
BLANK
первых
BLANK
этапах
BLANK
эйфория
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
относительно
BLANK
повального
BLANK
возвращения
BLANK
людей
BLANK
в
BLANK
лоно
BLANK
церкви
,
BLANK
мечетей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
синагог
BLANK
постепенно
BLANK
меняется
BLANK
на
BLANK
трезвую
BLANK
оценку
BLANK
секулярных
BLANK
реальностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современного
BLANK
мира
.
BLANK
Поэтому
BLANK
необходимо
BLANK
весьма
BLANK
осторожно
BLANK
оценить
BLANK
степень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозного
BLANK
пробуждения
BLANK
людей
,
BLANK
поскольку
BLANK
зачастую
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозности
BLANK
в
BLANK
житейском
BLANK
смысле
,
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
здравого
BLANK
смысла
.
BLANK
Если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
согласиться
BLANK
с
BLANK
данным
BLANK
тезисом
,
BLANK
то
BLANK
представляется
BLANK
весьма
BLANK
опасным
BLANK
пытаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
найти
BLANK
формы
BLANK
перестройки
BLANK
России
,
BLANK
обрядив
BLANK
ее
BLANK
в
BLANK
одежды
BLANK
Православия
,
BLANK
Ислама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
какой
-
либо
BLANK
иной
BLANK
вероисповедной
BLANK
системы
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
BLANK
все
BLANK
новых
BLANK
церквей
,
BLANK
мечетей
,
BLANK
синагог
BLANK
постоянно
BLANK
растет
,
BLANK
но
BLANK
было
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преждевременно
BLANK
и
BLANK
неправомерно
BLANK
утверждать
,
BLANK
что
BLANK
пропорционально
BLANK
с
BLANK
этим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
растет
BLANK
уровень
BLANK
здоровья
BLANK
общества
.
BLANK
Как
BLANK
это
BLANK
парадоксально
BLANK
не
BLANK
звучит
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создается
BLANK
впечатление
,
BLANK
что
BLANK
состояние
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
находятся
BLANK
сами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессии
,
BLANK
будь
,
BLANK
то
BLANK
православие
,
BLANK
ислам
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
стало
BLANK
отражением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состояния
BLANK
самого
BLANK
общества
,
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
этой
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
они
BLANK
следуют
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществом
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
занимаются
BLANK
поисками
BLANK
путей
BLANK
выхода
BLANK
из
BLANK
духовного
BLANK
кризиса
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
иначе
BLANK
говоря
,
BLANK
им
BLANK
пока
BLANK
что
BLANK
не
BLANK
удается
BLANK
выступать
BLANK
в
BLANK
качестве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убедительных
BLANK
и
BLANK
эффективных
BLANK
поводырей
BLANK
народа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иначе
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
быть
,
BLANK
поскольку
BLANK
по
BLANK
мере
BLANK
роста
BLANK
числа
BLANK
храмов
BLANK
сокращается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
число
BLANK
их
BLANK
служителей
,
BLANK
живущих
BLANK
для
BLANK
и
BLANK
ради
BLANK
веры
,
BLANK
при
BLANK
неуклонно
BLANK
растущем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
числе
BLANK
предпочитающих
BLANK
жить
BLANK
за
BLANK
счет
BLANK
веры
.
BLANK
По
BLANK
сути
BLANK
дела
BLANK
сама
BLANK
вера
BLANK
(
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американскому
BLANK
образцу
)
BLANK
превращается
BLANK
в
BLANK
нечто
BLANK
полезное
BLANK
для
BLANK
ведения
BLANK
дела
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
бизнеса
)
BLANK
или
BLANK
карьерного
BLANK
роста
,
BLANK
нечто
BLANK
вроде
BLANK
тренда
,
BLANK
средства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирования
BLANK
и
BLANK
проталкивания
BLANK
имиджа
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
создается
BLANK
ситуация
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
когда
BLANK
при
BLANK
множестве
BLANK
храмов
,
BLANK
народ
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
найти
BLANK
истинной
BLANK
дороги
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ведущей
BLANK
к
BLANK
истинному
BLANK
храму
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
храм
.
BLANK
А
BLANK
такие
BLANK
дороги
,
BLANK
как
BLANK
известно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пролегают
BLANK
через
BLANK
души
BLANK
и
BLANK
сердца
BLANK
людей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
,
BLANK
иммиграция
,
BLANK
цивилизация
,
BLANK
конфессии
,
BLANK
религиозные
BLANK
учения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Имя
:
*
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
E
-
Mail
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
wink
BLANK
BLANK
BLANK
winked
BLANK
smile
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
am
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
belay
BLANK
BLANK
BLANK
feel
BLANK
BLANK
fellow
BLANK
laughing
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
lol
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
love
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
no
BLANK
BLANK
BLANK
recourse
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
request
BLANK
BLANK
sad
BLANK
BLANK
BLANK
tongue
BLANK
BLANK
wassat
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
crying
BLANK
BLANK
BLANK
what
BLANK
BLANK
bully
BLANK
BLANK
BLANK
angry
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Включите
BLANK
эту
BLANK
картинку
BLANK
для
BLANK
отображения
BLANK
кода
BLANK
безопасности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обновить
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
виден
BLANK
код
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Добавить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аль
-
Каида
,
BLANK
Арабская
BLANK
весна
,
BLANK
Афганистан
,
BLANK
Барак
BLANK
Обама
,
BLANK
Башар
BLANK
Асад
,
BLANK
Ближний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Восток
,
BLANK
Братья
-
мусульмане
,
BLANK
Великобритания
,
BLANK
Венесуэла
,
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Война
,
BLANK
Выборы
,
BLANK
Германия
,
BLANK
Греция
,
BLANK
Грузия
,
BLANK
Дамаск
,
BLANK
Джон
BLANK
Керри
,
BLANK
ЕС
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евросоюз
,
BLANK
Египет
,
BLANK
Израиль
,
BLANK
Индия
,
BLANK
Ирак
,
BLANK
Иран
,
BLANK
Италия
,
BLANK
КНДР
,
BLANK
КНР
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Канада
,
BLANK
Китай
,
BLANK
Ливия
,
BLANK
МИД
BLANK
РФ
,
BLANK
Мали
,
BLANK
Мохаммед
BLANK
Мурси
,
BLANK
НАТО
,
BLANK
Николас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мадуро
,
BLANK
ООН
,
BLANK
Оппозиция
,
BLANK
Пакистан
,
BLANK
Палестина
,
BLANK
Пан
BLANK
Ги
BLANK
Мун
,
BLANK
РФ
,
BLANK
Россия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
США
,
BLANK
Северная
BLANK
Корея
,
BLANK
Сергей
BLANK
Лавров
,
BLANK
Сирия
,
BLANK
Совбез
BLANK
ООН
,
BLANK
Талибан
,
BLANK
Турция
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украина
,
BLANK
Финансовый
BLANK
кризис
,
BLANK
Франция
,
BLANK
Южная
BLANK
Корея
,
BLANK
Япония
,
BLANK
беженцы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданская
BLANK
война
,
BLANK
жертвы
,
BLANK
исламисты
,
BLANK
коррупция
,
BLANK
президент
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентские
BLANK
выборы
,
BLANK
протесты
,
BLANK
теракт
,
BLANK
терроризм
,
BLANK
ядерная
BLANK
программа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Показать
BLANK
все
BLANK
теги
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Декабрь
BLANK
2013
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пн
BLANK
Вт
BLANK
Ср
BLANK
Чт
BLANK
Пт
BLANK
Сб
BLANK
Вс
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
5
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
6
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
7
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
8
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
9
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
10
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
11
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
12
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
13
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
14
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
15
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
16
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
17
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
18
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
19
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
20
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
21
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
22
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
23
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
24
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
25
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
26
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
27
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
28
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
29
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
30
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
31
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2012
,
BLANK
Мир
BLANK
и
BLANK
Политика
BLANK
-
BLANK
все
BLANK
права
BLANK
защищены
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
сайта
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Адрес
BLANK
для
BLANK
корреспонденции
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
109012
,
BLANK
г
.
Москва
,
BLANK
ул
.
Никольская
,
BLANK
д
.
7
BLANK
ОПС
BLANK
№12
BLANK
,
BLANK
а
/
я
BLANK
47
,
BLANK
ООО
BLANK
"
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
журнала
BLANK
"
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
374
-
56
-
87
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
(
910
)
BLANK
404
-
01
-
19
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
pr@mir
-
politika
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подписка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рекламодателям
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
"
BLANK
-
BLANK
журнал
BLANK
о
BLANK
решениях
,
BLANK
меняющих
BLANK
мир
,
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
людях
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
BLANK
принимают
.
BLANK
Мы
BLANK
рассказываем
BLANK
об
BLANK
актуальных
BLANK
новостях
BLANK
и
BLANK
трендах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
международной
BLANK
политики
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
11
-
86
-
thumb
-
390
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Содержание
BLANK
Скачать
BLANK
PDF
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
номеров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
стартовой
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
добавить
BLANK
в
BLANK
избранное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НАЙТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Литстраница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
BLANK
|
BLANK
Регистрация
BLANK
|
BLANK
Напомнить
BLANK
пароль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здоровье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Технологии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шоу
-
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карьера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Недвижимость
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Развлечения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Эксклюзив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мода
BLANK
и
BLANK
Красота
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
mail
.
gif
]
BLANK
BLANK
отправить
BLANK
другу
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
print
.
gif
]
BLANK
BLANK
версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
24
.
03
.
2012
,
BLANK
02
:
00
RETURN
RETURN
Растущая
BLANK
исламская
BLANK
идентичность
BLANK
в
BLANK
Чечне
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разделы
BLANK
новостей
:
BLANK
[
icon
_
parts
.
gif
]
BLANK
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сержень
-
Юрт
,
BLANK
Чечня
BLANK
–
BLANK
15
-
летней
BLANK
Седе
BLANK
Махагиевой
BLANK
пришлось
BLANK
побороться
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
право
BLANK
носить
BLANK
хиджаб
,
BLANK
платок
,
BLANK
который
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
некоторых
BLANK
мусульман
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
носить
BLANK
женщины
BLANK
и
BLANK
девушки
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Сначала
BLANK
семья
BLANK
не
BLANK
позволяла
BLANK
мне
BLANK
его
BLANK
носить
»
,
BLANK
-
BLANK
сказала
BLANK
эта
BLANK
изящная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чеченская
BLANK
девушка
,
BLANK
повязывая
BLANK
вокруг
BLANK
головы
BLANK
и
BLANK
шеи
BLANK
платок
BLANK
пастельных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тонов
,
BLANK
скрывающий
BLANK
каждую
BLANK
прядь
BLANK
ее
BLANK
длинных
BLANK
каштановых
BLANK
волос
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Они
BLANK
сказали
,
BLANK
что
BLANK
я
BLANK
слишком
BLANK
молода
BLANK
для
BLANK
него
.
BLANK
Моя
BLANK
мать
BLANK
била
BLANK
меня
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сестру
,
BLANK
но
BLANK
мне
BLANK
было
BLANK
все
BLANK
равно
:
BLANK
я
BLANK
мусульманка
,
BLANK
я
BLANK
обязана
BLANK
носить
BLANK
его
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Половина
BLANK
девочек
BLANK
в
BLANK
девятом
BLANK
классе
,
BLANK
где
BLANK
учится
BLANK
Седа
,
BLANK
в
BLANK
чеченском
BLANK
BLANK
селе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сержень
-
Юрт
,
BLANK
расположенном
BLANK
недалеко
BLANK
от
BLANK
BLANK
Грозного
,
BLANK
BLANK
теперь
BLANK
носит
BLANK
хиджаб
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
очень
BLANK
отличается
BLANK
от
BLANK
местных
BLANK
традиций
.
BLANK
Раньше
BLANK
в
BLANK
Чечне
BLANK
замужние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщины
BLANK
покрывали
BLANK
головы
BLANK
маленьким
BLANK
треугольным
BLANK
платком
,
BLANK
символизирующим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
и
BLANK
скромность
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
эти
BLANK
девушки
BLANK
стали
BLANK
частью
BLANK
новой
BLANK
тенденции
,
BLANK
появившейся
BLANK
в
BLANK
республике
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
прошли
BLANK
две
BLANK
войны
BLANK
и
BLANK
выросла
BLANK
приверженность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
традициям
BLANK
мусульман
-
фундаменталистов
.
BLANK
BLANK
Некоторые
BLANK
мусульмане
BLANK
борются
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этим
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Я
BLANK
не
BLANK
хотела
,
BLANK
чтобы
BLANK
они
BLANK
носили
BLANK
хиджаб
.
BLANK
Я
BLANK
спорила
,
BLANK
кричала
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
била
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
»
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
Роза
BLANK
Махагиева
,
BLANK
45
-
летняя
BLANK
мать
BLANK
Седы
,
BLANK
чьи
BLANK
три
BLANK
дочери
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одеваются
BLANK
в
BLANK
свободные
BLANK
и
BLANK
скромные
BLANK
одеяния
.
BLANK
«
Мой
BLANK
муж
BLANK
был
BLANK
против
BLANK
меня
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
:
BLANK
«
Если
BLANK
ты
BLANK
не
BLANK
позволишь
BLANK
им
BLANK
это
BLANK
носить
,
BLANK
я
BLANK
заставлю
BLANK
тебя
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
надеть
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Несмотря
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
ислам
BLANK
впервые
BLANK
появился
BLANK
на
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
BLANK
около
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
500
BLANK
лет
BLANK
назад
,
BLANK
практиковать
BLANK
его
BLANK
стало
BLANK
сложно
BLANK
в
BLANK
десятилетия
BLANK
религиозных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
репрессий
BLANK
при
BLANK
коммунистическом
BLANK
режиме
BLANK
.
BLANK
Сейчас
BLANK
в
BLANK
мечетях
BLANK
каждый
BLANK
день
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полно
BLANK
молящихся
,
BLANK
а
BLANK
хиджабы
BLANK
становятся
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
популярными
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Многие
BLANK
чеченцы
BLANK
приветствуют
BLANK
возрождение
BLANK
ислама
BLANK
после
BLANK
почти
BLANK
двух
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
десятилетий
BLANK
жестокой
BLANK
войны
BLANK
против
BLANK
российских
BLANK
войск
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
погибли
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
примерно
BLANK
200
BLANK
тысяч
BLANK
чеченцев
.
BLANK
Для
BLANK
молодых
BLANK
чеченцев
BLANK
ислам
BLANK
становится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
краеугольным
BLANK
камнем
BLANK
идентичности
,
BLANK
замещающим
BLANK
ужасы
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пережили
,
BLANK
будучи
BLANK
беженцами
,
BLANK
живя
BLANK
в
BLANK
палатках
BLANK
и
BLANK
брошенных
BLANK
магазинах
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соседних
BLANK
республиках
,
BLANK
Дагестане
BLANK
и
BLANK
Ингушетии
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Это
BLANK
поколение
BLANK
потеряло
BLANK
свое
BLANK
детство
BLANK
в
BLANK
войне
»
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
имам
BLANK
Ясраэль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аюбов
BLANK
из
BLANK
Сержень
-
Юрта
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
проживает
BLANK
около
BLANK
пяти
BLANK
тысяч
BLANK
жителей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
пять
BLANK
мечетей
.
BLANK
«
Их
BLANK
образование
BLANK
было
BLANK
прервано
,
BLANK
и
BLANK
они
BLANK
буквально
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одну
BLANK
ночь
BLANK
повзрослели
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
когда
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
об
BLANK
исламе
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
молодежь
BLANK
гораздо
BLANK
лучше
BLANK
образована
BLANK
и
BLANK
старательна
,
BLANK
чем
BLANK
предыдущее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поколение
»
.
BLANK
С
BLANK
момента
BLANK
своего
BLANK
назначения
BLANK
Кремлем
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
году
BLANK
чеченский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лидер
BLANK
35
-
летний
BLANK
Рамзан
BLANK
Кадыров
BLANK
агрессивно
BLANK
пытается
BLANK
представить
BLANK
Чечню
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
новый
BLANK
многообещающий
BLANK
мусульманский
BLANK
регион
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
ведет
BLANK
агрессивную
BLANK
кампанию
BLANK
по
BLANK
продвижению
BLANK
ислама
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
укреплению
BLANK
чеченских
BLANK
традиций
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Везде
BLANK
в
BLANK
республике
BLANK
появились
BLANK
десятки
BLANK
мечетей
BLANK
и
BLANK
исламских
BLANK
организаций
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
время
BLANK
как
BLANK
телеканалы
BLANK
увеличивают
BLANK
количество
BLANK
программ
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посвящены
BLANK
чеченской
BLANK
исламской
BLANK
идентичности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Чечня
BLANK
сейчас
BLANK
активно
BLANK
позиционирует
BLANK
себя
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
как
BLANK
относительно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
автономная
BLANK
часть
BLANK
России
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
как
BLANK
мусульманский
BLANK
центр
»
,
BLANK
-
BLANK
заявил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российский
BLANK
аналитик
BLANK
Николай
BLANK
Петров
BLANK
из
BLANK
Московского
BLANK
Карнеги
-
центра
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Несмотря
BLANK
на
BLANK
предписанное
BLANK
российским
BLANK
законом
BLANK
разделение
BLANK
церкви
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государства
,
BLANK
чеченские
BLANK
школы
BLANK
теперь
BLANK
обязаны
BLANK
продвигать
BLANK
ислам
.
BLANK
Почти
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каждой
BLANK
школе
BLANK
есть
BLANK
комнаты
BLANK
для
BLANK
молитв
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
жесткие
BLANK
правила
BLANK
формы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одежды
,
BLANK
которые
BLANK
вынуждают
BLANK
всех
BLANK
школьниц
BLANK
покрывать
BLANK
головы
BLANK
в
BLANK
учебных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заведениях
.
BLANK
Многие
BLANK
не
BLANK
приветствуют
BLANK
это
BLANK
распоряжение
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Я
BLANK
не
BLANK
понимаю
BLANK
его
BLANK
смысл
.
BLANK
Ничего
BLANK
не
BLANK
меняется
,
BLANK
если
BLANK
ты
BLANK
покрываешь
BLANK
голову
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
школе
»
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
14
-
летняя
BLANK
Хадижад
BLANK
Баршигова
,
BLANK
которой
BLANK
нравится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слушать
BLANK
поп
-
музыку
BLANK
и
BLANK
смотреть
BLANK
американские
BLANK
комедии
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Процесс
BLANK
исламизации
BLANK
изначально
BLANK
был
BLANK
добровольным
.
BLANK
Женщины
,
BLANK
носившие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
платок
BLANK
на
BLANK
голове
,
BLANK
поощрялись
BLANK
подарками
.
BLANK
Теперь
BLANK
все
BLANK
женщины
BLANK
и
BLANK
девушки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вне
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
религии
,
BLANK
должны
BLANK
соблюдать
BLANK
исламские
BLANK
нормы
BLANK
одежды
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственных
BLANK
школах
BLANK
и
BLANK
зданиях
,
BLANK
покрывая
BLANK
голову
,
BLANK
нося
BLANK
одежду
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
длинными
BLANK
рукавами
BLANK
и
BLANK
юбки
BLANK
BLANK
ниже
BLANK
колена
.
BLANK
Те
,
BLANK
которые
BLANK
не
BLANK
соблюдают
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нормы
,
BLANK
оказываются
BLANK
объектами
BLANK
преследования
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
прошлом
BLANK
году
BLANK
организация
BLANK
Human
BLANK
Rights
BLANK
Watch
BLANK
опубликовала
BLANK
отчет
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
котором
BLANK
сообщается
BLANK
о
BLANK
резком
BLANK
росте
BLANK
числа
BLANK
нападений
BLANK
на
BLANK
женщин
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непокрытой
BLANK
головой
.
BLANK
Женщины
BLANK
сообщали
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
подвергались
BLANK
нападками
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
-
BLANK
даже
BLANK
атакам
BLANK
физического
BLANK
характера
BLANK
за
BLANK
несоблюдение
BLANK
исламских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
норм
BLANK
одежды
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
алкоголь
BLANK
почти
BLANK
запрещен
,
BLANK
BLANK
и
BLANK
власти
BLANK
приветствуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многоженство
.
BLANK
Разделенные
BLANK
по
BLANK
половому
BLANK
признаку
BLANK
парикмахерские
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спортивные
BLANK
залы
BLANK
становятся
BLANK
нормой
.
BLANK
Многие
BLANK
мусульмане
BLANK
здесь
BLANK
протестуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
называют
BLANK
неправильным
BLANK
прочтением
BLANK
исламских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Не
BLANK
все
BLANK
хорошо
BLANK
отреагировали
»
,
BLANK
-
BLANK
заявила
BLANK
20
-
летняя
BLANK
учительница
BLANK
Малика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тарамова
.
BLANK
«
Существуют
BLANK
слухи
,
BLANK
что
BLANK
всем
BLANK
учителям
BLANK
теперь
BLANK
придется
BLANK
носить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хиджаб
.
BLANK
Мои
BLANK
родители
BLANK
сказали
,
BLANK
что
BLANK
заставят
BLANK
меня
BLANK
уйти
BLANK
с
BLANK
работы
,
BLANK
если
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случится
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
спортзале
BLANK
школы
,
BLANK
где
BLANK
учится
BLANK
Седа
,
BLANK
группа
BLANK
мальчиков
BLANK
играет
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
баскетбол
,
BLANK
пока
BLANK
четыре
BLANK
девочки
BLANK
в
BLANK
длинных
BLANK
юбках
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
покрытыми
BLANK
головами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безучастно
BLANK
смотрят
BLANK
на
BLANK
них
BLANK
с
BLANK
боковой
BLANK
линии
.
BLANK
«
Девочки
,
BLANK
не
BLANK
стойте
BLANK
там
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
просто
BLANK
так
»
,
BLANK
-
BLANK
кричит
BLANK
Ваха
BLANK
Джамарзаев
,
BLANK
учитель
BLANK
физкультуры
.
BLANK
«
Давайте
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
давайте
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Седа
BLANK
и
BLANK
три
BLANK
другие
BLANK
девочки
BLANK
хихикают
,
BLANK
пропуская
BLANK
очередной
BLANK
урок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
физкультуры
,
BLANK
чтобы
BLANK
посплетничать
.
BLANK
«
Учить
BLANK
их
BLANK
становится
BLANK
все
BLANK
сложнее
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
BLANK
Джамарзаев
.
BLANK
«
Девочки
BLANK
не
BLANK
хотят
BLANK
носить
BLANK
спортивные
BLANK
костюмы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
находясь
BLANK
рядом
BLANK
с
BLANK
мальчиками
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
них
BLANK
они
BLANK
чувствуют
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некомфортно
.
BLANK
Такого
BLANK
раньше
BLANK
не
BLANK
было
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
школьной
BLANK
столовой
BLANK
девочки
BLANK
обсуждают
BLANK
мальчиков
BLANK
и
BLANK
ислам
.
BLANK
У
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
амбиции
BLANK
поступить
BLANK
в
BLANK
университет
BLANK
или
BLANK
построить
BLANK
карьеру
.
BLANK
Тем
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
менее
,
BLANK
все
BLANK
они
BLANK
встречаются
BLANK
с
BLANK
мальчиками
,
BLANK
которые
BLANK
являются
BLANK
«
истинными
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мы
BLANK
тайно
BLANK
встречаемся
»
,
BLANK
-
BLANK
BLANK
тихо
BLANK
сообщила
BLANK
15
-
летняя
BLANK
Хеди
BLANK
Кончиева
.
BLANK
«
Нам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравятся
BLANK
мальчики
,
BLANK
но
BLANK
мы
BLANK
следуем
BLANK
правилам
BLANK
ислама
.
BLANK
Аллах
BLANK
отблагодарит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нас
BLANK
в
BLANK
следующей
BLANK
жизни
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
BLANK
новости
:
BLANK
[
icon
_
agency
.
gif
]
BLANK
BLANK
ИноСМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
їїїїїїї
BLANK
їїїїїїї
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
BLANK
(
0
)
BLANK
Просмотров
BLANK
(
1636
)
BLANK
Голосов
BLANK
(
0
)
BLANK
Средняя
BLANK
оценка
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
vote
-
0
.
gif
]
BLANK
КОММЕНТИРОВАТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Имя
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осталось
:
BLANK
1000
BLANK
символов
BLANK
*
BLANK
Комментарий
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обновить
BLANK
[
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
КОММЕНТАРИИ
RETURN
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можно
BLANK
ли
BLANK
«
излечить
»
BLANK
радикальных
BLANK
исламистов
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
велосипеде
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
Турции
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
исламизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закат
BLANK
«
партии
BLANK
жуликов
BLANK
и
BLANK
воров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пн
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
—
BLANK
спонсор
BLANK
белорусской
BLANK
армии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
03
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
протестует
BLANK
в
BLANK
Турции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Испания
BLANK
за
BLANK
интеграцию
BLANK
Украины
BLANK
в
BLANK
Евросоюз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Черный
BLANK
список
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Турецкий
BLANK
блогер
BLANK
о
BLANK
жестокости
BLANK
полиции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
может
BLANK
завести
BLANK
турецкая
BLANK
весна
?
RETURN
RETURN
ПОСЛЕДНИЕ
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
10
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Многодетная
BLANK
мамаша
BLANK
пыталась
BLANK
инсценировать
BLANK
пропажу
BLANK
своей
BLANK
погибшей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
двухлетней
BLANK
дочери
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
10
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Они
BLANK
теперь
BLANK
наши
!
.
.
»
BLANK
Это
BLANK
если
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
присоединение
BLANK
к
BLANK
Таежному
BLANK
союзу
,
BLANK
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
точно
BLANK
отсоединение
BLANK
от
BLANK
ЕС
BLANK
(
фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
10
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Женщину
,
BLANK
сбившую
BLANK
шесть
BLANK
человек
BLANK
на
BLANK
остановке
BLANK
в
BLANK
Хабаровске
,
BLANK
приговорили
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условному
BLANK
сроку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
10
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
«
Динамо
»
BLANK
Игорь
BLANK
Суркис
BLANK
предлагал
BLANK
Блохину
BLANK
уйти
BLANK
на
BLANK
пенсию
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тот
BLANK
отказался
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BMW
BLANK
Х5
BLANK
сорвался
BLANK
в
BLANK
Москву
-
реку
BLANK
в
BLANK
центре
BLANK
столицы
BLANK
России
BLANK
(
видео
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
41
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Майдан
BLANK
слухав
BLANK
лідерів
BLANK
опустивши
BLANK
голови
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Євромайдан
BLANK
під
BLANK
пильним
BLANK
оком
BLANK
кукловодів
BLANK
із
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российского
BLANK
полицая
BLANK
подозревают
BLANK
в
BLANK
изнасиловании
BLANK
13
-
летней
BLANK
падчерицы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Украине
BLANK
под
BLANK
«
крішей
»
BLANK
милиции
BLANK
легко
BLANK
открывают
BLANK
бордели
BLANK
(
видео
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Утвердили
BLANK
порядок
BLANK
проведения
BLANK
ВНО
-
2014
RETURN
RETURN
Последние
BLANK
публикации
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
41
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Майдан
BLANK
слухав
BLANK
лідерів
BLANK
опустивши
BLANK
голови
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
09
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Євромайдан
BLANK
під
BLANK
пильним
BLANK
оком
BLANK
кукловодів
BLANK
із
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
08
:
40
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валера
BLANK
Карпунцов
BLANK
хоче
BLANK
підставити
BLANK
Віталія
BLANK
Кличка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
08
:
33
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опозиція
BLANK
намагається
BLANK
списати
BLANK
всіх
BLANK
провокаторів
BLANK
на
BLANK
Корчинського
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
08
:
28
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Повне
BLANK
фіаско
BLANK
«
діджеїв
»
BLANK
Євромайдану
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
06
:
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
безлад
BLANK
у
BLANK
столиці
BLANK
кияни
BLANK
мають
BLANK
дякувати
BLANK
Льовочкіну
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ср
BLANK
04
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
SHOPEN
BLANK
-
BLANK
They
BLANK
like
BLANK
me
.
BLANK
Певец
BLANK
покоривший
BLANK
Америку
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Плач
BLANK
Майдании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
18
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Спасите
BLANK
журналиста
.
BLANK
Он
BLANK
погрузчик
BLANK
приравнял
BLANK
к
BLANK
перу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
18
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опозиція
BLANK
діє
BLANK
проти
BLANK
власної
BLANK
країни
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
BLANK
на
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
кино
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
banner3
.
gif
]
BLANK
[
novasich
.
gif
]
BLANK
bigmir
)
net
BLANK
TOP
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#ТИА
:
BLANK
События
BLANK
дня
BLANK
ТИА
:
BLANK
Новости
BLANK
ТИА
:
BLANK
Народные
BLANK
новости
BLANK
ТИА
:
BLANK
Новости
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
видео
BLANK
ТИА
:
BLANK
Пресс
-
конференции
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
BLANK
tvernews
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
BLANK
декабря
BLANK
среда
BLANK
12
:
32
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logo
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВКонтакте
BLANK
Facebook
BLANK
Twitter
BLANK
Печать
BLANK
Мобильная
BLANK
версия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Погода
BLANK
в
BLANK
Твери
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2°
BLANK
|
BLANK
облачно
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
завтра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
2°
BLANK
|
BLANK
облачно
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Курсы
BLANK
валют
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
USD
:
BLANK
32
.
86
BLANK
|
BLANK
EUR
:
BLANK
45
.
26
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
завтра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
USD
:
BLANK
32
.
86
BLANK
|
BLANK
EUR
:
BLANK
45
.
26
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
Сообщить
BLANK
об
BLANK
ошибке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пожалуйста
,
BLANK
включите
BLANK
поддержку
BLANK
JavaScript
BLANK
и
BLANK
cookie
BLANK
в
BLANK
вашем
BLANK
браузере
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чтобы
BLANK
использовать
BLANK
все
BLANK
возможности
BLANK
сайта
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вход
BLANK
в
BLANK
сообщество
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Зарегистрируйтесь
,
BLANK
если
BLANK
вы
BLANK
еще
BLANK
не
BLANK
состоите
BLANK
в
BLANK
сообществе
BLANK
tvernews
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
РАЗДЕЛЫ
BLANK
САЙТА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
КАТЕГОРИИ
BLANK
НОВОСТЕЙ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
СПЕЦПРОЕКТЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ДОСКА
BLANK
ПОЧЕТА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПОИСК
BLANK
ПО
BLANK
САЙТУ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Газета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Генплан
BLANK
Твери
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Народные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Блоги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Пресс
-
конференции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Каталог
-
справочник
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ФОТОРЕПОРТАЖ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ВЫБОРЫ
BLANK
в
BLANK
ТГД
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Интервью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здравоохранение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ЖКХ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Транспорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Криминал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тверские
BLANK
земляки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПАРЛАМЕНТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Любимая
BLANK
дача
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Я
BLANK
люблю
BLANK
Тверь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
героях
BLANK
былых
BLANK
времен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проект
BLANK
"
Соседи
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новогоднее
BLANK
настроение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Выборы
-
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Жалобная
BLANK
книга
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фотоконкурс
BLANK
на
BLANK
ТИА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подари
BLANK
улыбку
BLANK
ребенку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Доска
BLANK
объявлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Депутаты
BLANK
2012
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Найти
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пример
:
BLANK
экологи
RETURN
RETURN
Блоги
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
списку
BLANK
всех
BLANK
блогов
RETURN
RETURN
Конструктивные
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Давайте
BLANK
действовать
BLANK
вместе
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
лента
BLANK
последних
BLANK
записей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
подробнее
BLANK
о
BLANK
блоге
BLANK
и
BLANK
авторе
RETURN
RETURN
Что
BLANK
такое
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
14
:
08
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
известно
,
BLANK
завтра
,
BLANK
5
BLANK
декабря
,
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
состоится
BLANK
общероссийский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форум
BLANK
ОНФ
,
BLANK
центральным
BLANK
событием
BLANK
которого
BLANK
станет
BLANK
программное
BLANK
выступление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президента
BLANK
России
.
BLANK
Любопытную
BLANK
статью
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
опубликовала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Независимая
BLANK
газета
»
,
BLANK
отмечая
,
BLANK
что
BLANK
глава
BLANK
государства
,
BLANK
как
BLANK
ожидается
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назовет
BLANK
приоритеты
BLANK
фронтовой
BLANK
жизни
BLANK
на
BLANK
ближайшую
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
отдаленную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспективу
.
BLANK
Как
BLANK
выяснила
BLANK
«
НГ
»
,
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
ОНФ
BLANK
будут
BLANK
обсуждаться
BLANK
вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кадровой
BLANK
политики
BLANK
государства
.
BLANK
У
BLANK
фронтовиков
BLANK
свой
BLANK
счет
,
BLANK
и
BLANK
немалый
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководителям
-
единороссам
,
BLANK
успевшим
BLANK
себя
BLANK
скомпрометировать
.
BLANK
Кадровая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тысяча
BLANK
экс
-
президента
BLANK
Дмитрия
BLANK
Медведева
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
пригодившаяся
BLANK
Путину
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
активно
BLANK
замещается
BLANK
фронтовым
BLANK
призывом
,
BLANK
которому
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поручено
BLANK
сформировать
BLANK
идею
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОНФ
,
BLANK
и
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
будет
BLANK
говориться
BLANK
на
BLANK
форуме
,
BLANK
сегодня
BLANK
рассматривается
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дополнительная
BLANK
кадровая
BLANK
скамейка
BLANK
для
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
.
BLANK
На
BLANK
этой
BLANK
скамье
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщил
BLANK
«
НГ
»
BLANK
генеральный
BLANK
директор
BLANK
Центра
BLANK
политической
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алексей
BLANK
Мухин
,
BLANK
будут
BLANK
располагаться
BLANK
люди
,
BLANK
«
не
BLANK
вызывающие
BLANK
раздражения
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
»
:
BLANK
«
Фронтовики
BLANK
пополнят
BLANK
ряды
BLANK
высших
BLANK
чиновников
BLANK
и
BLANK
депутатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следующей
BLANK
Думы
,
BLANK
займут
BLANK
места
BLANK
в
BLANK
региональных
BLANK
законодательных
BLANK
собраниях
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опыт
BLANK
уже
BLANK
есть
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Единороссам
BLANK
могут
BLANK
припомнить
BLANK
прегрешения
BLANK
последнего
BLANK
времени
.
BLANK
Например
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обвинение
BLANK
в
BLANK
коррупции
,
BLANK
предъявленное
BLANK
астраханскому
BLANK
мэру
BLANK
Михаилу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столярову
.
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
Алексея
BLANK
Мухина
,
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
могут
BLANK
быть
BLANK
подвергнуты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жесткой
BLANK
критике
BLANK
региональные
BLANK
начальники
,
BLANK
не
BLANK
оправдавшие
BLANK
надежд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководства
BLANK
страны
.
BLANK
Главным
BLANK
образом
BLANK
те
,
BLANK
кто
BLANK
обозначен
BLANK
в
BLANK
первой
BLANK
тройке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антирейтинга
BLANK
губернаторов
BLANK
Центра
BLANK
политической
BLANK
информации
:
BLANK
глава
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
администрации
BLANK
Волгоградской
BLANK
области
BLANK
Сергей
BLANK
Боженов
,
BLANK
губернатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Челябинской
BLANK
области
BLANK
Михаил
BLANK
Юревич
BLANK
и
BLANK
глава
BLANK
Санкт
-
Петербурга
BLANK
Георгий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полтавченко
BLANK
(
двое
BLANK
последних
BLANK
–
BLANK
медведевский
BLANK
призыв
BLANK
2010
BLANK
и
BLANK
2011
BLANK
годов
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смена
BLANK
кадровых
BLANK
скамеек
BLANK
–
BLANK
явление
BLANK
для
BLANK
России
BLANK
привычное
.
BLANK
Кто
BLANK
помнит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
о
BLANK
кадровой
BLANK
тысяче
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
«
золотой
BLANK
сотне
»
BLANK
бывшего
BLANK
президента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медведева
?
BLANK
А
BLANK
ведь
BLANK
в
BLANK
декабре
BLANK
2008
-
го
BLANK
именно
BLANK
этих
BLANK
людей
BLANK
называли
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
–
BLANK
фронтовиков
,
BLANK
будущей
BLANK
элитой
BLANK
страны…
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Владимир
BLANK
Путин
,
BLANK
произведя
BLANK
такой
BLANK
мозговой
BLANK
штурм
,
BLANK
хочет
BLANK
услышать
BLANK
целый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ряд
BLANK
идей
,
BLANK
которые
BLANK
в
BLANK
дальнейшем
BLANK
будут
BLANK
сложены
BLANK
в
BLANK
концепцию
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
,
BLANK
–
BLANK
сказал
BLANK
«
НГ
»
BLANK
Алексей
BLANK
Мухин
.
BLANK
–
BLANK
Эти
BLANK
тезисы
BLANK
станут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основанием
BLANK
для
BLANK
концепции
,
BLANK
которая
BLANK
будет
BLANK
презентована
BLANK
как
BLANK
глас
BLANK
народа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сейчас
BLANK
сознательно
BLANK
не
BLANK
даются
BLANK
какие
-
то
BLANK
определенные
BLANK
направления
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выработанные
BLANK
идеи
BLANK
стали
BLANK
именно
BLANK
продуктом
BLANK
народного
BLANK
творчества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народного
BLANK
сознания
BLANK
–
BLANK
коллективного
BLANK
сознательного
»
.
BLANK
Ни
BLANK
одна
BLANK
партия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркивает
BLANK
эксперт
,
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
BLANK
не
BLANK
дала
BLANK
ответа
BLANK
на
BLANK
вопрос
,
BLANK
что
BLANK
собой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляет
BLANK
эта
BLANK
самая
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Форум
BLANK
Народного
BLANK
фронта
BLANK
призван
BLANK
продемонстрировать
BLANK
новую
BLANK
роль
BLANK
ОНФ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
политике
.
BLANK
Ясно
,
BLANK
что
BLANK
именно
BLANK
на
BLANK
него
BLANK
будет
BLANK
опираться
BLANK
Владимир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
,
BLANK
если
BLANK
пойдет
BLANK
на
BLANK
следующие
BLANK
президентские
BLANK
выборы
.
BLANK
Как
BLANK
сообщил
BLANK
«
НГ
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информированный
BLANK
источник
,
BLANK
президент
BLANK
станет
BLANK
самовыдвиженцем
,
BLANK
и
BLANK
ему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нетрудно
BLANK
будет
BLANK
собрать
BLANK
2
BLANK
млн
BLANK
подписей
.
BLANK
Источник
BLANK
предположил
,
BLANK
что
BLANK
лидер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЕР
BLANK
Дмитрий
BLANK
Медведев
BLANK
«
тоже
,
BLANK
возможно
,
BLANK
будет
BLANK
участвовать
BLANK
в
BLANK
выборах
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кстати
,
BLANK
единороссы
BLANK
сейчас
BLANK
пытаются
BLANK
проникнуть
BLANK
в
BLANK
Народный
BLANK
фронт
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пойти
BLANK
на
BLANK
выборы
BLANK
в
BLANK
будущую
BLANK
Думу
BLANK
по
BLANK
одномандатным
BLANK
округам
.
BLANK
И
BLANK
местные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
,
BLANK
подчеркивают
BLANK
эксперты
BLANK
«
НГ
»
,
BLANK
особо
BLANK
от
BLANK
них
BLANK
не
BLANK
отбиваются
:
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
фронтовиков
BLANK
кадровая
BLANK
скамейка
BLANK
не
BLANK
слишком
BLANK
длинная
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Текст
BLANK
публикации
BLANK
тут
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
ng
.
ru
/
politics
/
2013
-
12
-
03
/
1
_
putin
.
html
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
такое
BLANK
эта
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
?
BLANK
В
BLANK
чем
BLANK
она
?
BLANK
У
BLANK
наших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соседей
BLANK
в
BLANK
Незалежной
BLANK
–
BLANK
бунт
BLANK
или
BLANK
попытка
BLANK
ее
BLANK
найти
?
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
Бирюлево
?
BLANK
А
BLANK
BLANK
идея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
BLANK
И
BLANK
стоит
BLANK
ли
BLANK
вообще
BLANK
ее
,
BLANK
эту
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
искать
?
BLANK
Может
,
BLANK
заняться
BLANK
более
BLANK
прагматичными
BLANK
и
BLANK
BLANK
актуальными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делами
?
BLANK
Законами
BLANK
и
BLANK
экономикой
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Нашел
BLANK
в
BLANK
сети
BLANK
любопытное
BLANK
и
BLANK
очень
BLANK
короткое
BLANK
высказывание
.
BLANK
По
BLANK
мнению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизвестного
BLANK
блогера
,
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осознание
BLANK
себя
BLANK
человеком
BLANK
той
,
BLANK
или
BLANK
иной
BLANK
национальности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отношение
BLANK
себя
BLANK
к
BLANK
той
BLANK
или
BLANK
иной
BLANK
национальной
BLANK
культуре
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Характеризует
BLANK
степень
BLANK
развития
BLANK
личности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
умение
BLANK
отличить
BLANK
национализм
BLANK
от
BLANK
нацизма
,
BLANK
а
BLANK
патриотизм
BLANK
от
BLANK
идиотизма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неоднозначно
BLANK
указывают
BLANK
на
BLANK
слабость
BLANK
этой
BLANK
самой
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
постсоветском
BLANK
пространстве
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Со
BLANK
временем
BLANK
пройдёт
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кстати
BLANK
–
BLANK
любопытная
BLANK
концовка
BLANK
у
BLANK
BLANK
публикации
BLANK
НГ
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Форум
BLANK
Народного
BLANK
фронта
BLANK
станет
BLANK
проводником
BLANK
социально
BLANK
ориентированной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
Кремля
,
BLANK
направленной
BLANK
на
BLANK
поддержку
BLANK
патерналистски
BLANK
настроенной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
электората
.
BLANK
У
BLANK
этой
BLANK
политики
BLANK
есть
BLANK
слабое
BLANK
звено
:
BLANK
ухудшение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
материального
BLANK
положения
BLANK
и
BLANK
морального
BLANK
самочувствия
BLANK
граждан
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
побудить
BLANK
их
BLANK
к
BLANK
сравнению
BLANK
старой
,
BLANK
единороссовской
,
BLANK
и
BLANK
новой
,
BLANK
фронтовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элит
.
BLANK
И
BLANK
заметить
BLANK
полное
BLANK
отсутствие
BLANK
различий
»
RETURN
RETURN
Оцените
BLANK
новость
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Метки
BLANK
онф
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
новости
RETURN
RETURN
Комментарии
BLANK
(
24
)
BLANK
[
progress
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
идея
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
-
BLANK
фейк
,
BLANK
такое
BLANK
предложение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
наберет
BLANK
2\3
BLANK
голосов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
в
BLANK
КПРФ
BLANK
коммунисты
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бунт
BLANK
или
BLANK
попытка
BLANK
ее
BLANK
найти
?
BLANK
-
BLANK
проявление
BLANK
желания
BLANK
жить
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
более
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
Бирюлево
?
BLANK
-
BLANK
посыл
BLANK
власти
BLANK
о
BLANK
перегибах
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
передел
BLANK
собственности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Законами
BLANK
и
BLANK
экономикой
?
BLANK
-
BLANK
да
,
BLANK
но
BLANK
чиновник
BLANK
должен
BLANK
быть
BLANK
патриотом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
точнее
BLANK
связывать
BLANK
будущее
BLANK
своих
BLANK
потомков
BLANK
с
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
?
BLANK
-
BLANK
каждый
BLANK
легко
BLANK
определит
BLANK
кто
BLANK
он
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
это
BLANK
дело
BLANK
добровольное
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
много
BLANK
социологов
,
BLANK
пусть
BLANK
прогнозируют
BLANK
поведение
BLANK
людей
BLANK
в
BLANK
момент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вторжения
BLANK
внешних
BLANK
сил
.
BLANK
Вот
BLANK
и
BLANK
поймем
BLANK
кто
BLANK
патриот
,
BLANK
а
BLANK
кто
BLANK
нет
,
BLANK
уверяю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
о
BLANK
национальности
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
главный
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
16
:
00
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
4
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
А
BLANK
идея
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
-
BLANK
фейк
,
BLANK
такое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предложение
BLANK
не
BLANK
наберет
BLANK
2\3
BLANK
голосов
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ещё
BLANK
какнаберёт
!
BLANK
Вот
BLANK
вам
BLANK
"
+
"
BLANK
один
BLANK
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
tvernews
.
ru
/
news
/
163693
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
17
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
фракция
BLANK
КПРФ
BLANK
-
BLANK
92
BLANK
голоса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
минимум
BLANK
72
BLANK
депутат
BLANK
мусульман
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
уже
BLANK
не
BLANK
хватает
BLANK
14
BLANK
голосов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
буддисты
BLANK
и
BLANK
иудеи
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
11
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Минус
BLANK
один
BLANK
мусульманин
.
BLANK
Вчера
BLANK
у
BLANK
депутата
BLANK
ГД
BLANK
от
BLANK
Чечни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Делимханова
BLANK
(
BLANK
фракция
BLANK
ЕР
)
BLANK
,
BLANK
до
BLANK
этого
BLANK
находящегося
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Международном
BLANK
розыске
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
Интерпола
,
BLANK
откуда
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
BLANK
надеюсь
BLANK
,
BLANK
не
BLANK
из
BLANK
задницы
)
BLANK
выпал
BLANK
золотой
BLANK
пистолет
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вряд
BLANK
ли
BLANK
теперь
BLANK
он
BLANK
будет
BLANK
выступать
BLANK
против
BLANK
инициатив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Путина
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
37
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
phils
BLANK
phils
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
пистолет
,
BLANK
это
BLANK
выпал
BLANK
из
BLANK
него
BLANK
лут
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
01
:
23
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
1
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Извините
,
BLANK
но
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
понял
.
BLANK
Каким
BLANK
образом
BLANK
желание
BLANK
Путина
BLANK
уйти
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
личной
BLANK
ответственности
BLANK
за
BLANK
положение
BLANK
страны
BLANK
сменой
BLANK
у
BLANK
"
корыта
"
BLANK
одних
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поросят
BLANK
другими
BLANK
связано
BLANK
с
BLANK
национаональной
BLANK
самоидентичностью
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
слову
,
BLANK
с
BLANK
национальной
BLANK
самоидентичностью
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
всё
BLANK
хорошо
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Татарстане
BLANK
рулят
BLANK
татары
,
BLANK
в
BLANK
Башкортостане
BLANK
-
BLANK
башкиры
,
BLANK
в
BLANK
Чечне
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
чеченцы
,
BLANK
в
BLANK
Ингушетии
BLANK
-
BLANK
ингуши
,
BLANK
в
BLANK
Бурятии
BLANK
-
BLANK
буряты
,
BLANK
в
BLANK
Чувашии
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
чуваши
,
BLANK
в
BLANK
Калмыкии
BLANK
-
BLANK
калмыки
.
BLANK
Дальше
BLANK
перечислять
?
BLANK
И
,
BLANK
приведенное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вами
,
BLANK
высказывание
BLANK
неизвестного
BLANK
блогера
BLANK
великолепно
BLANK
работает
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
современной
BLANK
России
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ах
,
BLANK
да
BLANK
-
BLANK
эти
BLANK
русские
.
.
.
BLANK
Упс
,
BLANK
для
BLANK
них
BLANK
есть
BLANK
понятие
BLANK
"
толерантность
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
особо
BLANK
упёртых
BLANK
-
BLANK
"
патриотизм
"
BLANK
и
BLANK
уголовная
BLANK
ответственность
.
BLANK
Одним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
словом
,
BLANK
-
BLANK
молчать
!
BLANK
Терпеть
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
Вам
BLANK
и
BLANK
ответ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
19
:
21
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
13
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
2
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
вы
BLANK
терпите
?
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
19
:
36
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Там
BLANK
же
BLANK
и
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
вы
,
BLANK
только
BLANK
периодически
,
BLANK
-
BLANK
джамшутки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
овощные
BLANK
базы
,
BLANK
ларьки
,
BLANK
такси
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ах
,
BLANK
да
.
.
.
BLANK
вы
BLANK
же
BLANK
патриот
BLANK
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
петручо
BLANK
(
BLANK
совсем
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
патриотический
BLANK
ник
,
BLANK
более
BLANK
того
BLANK
-
BLANK
итало
-
фашистский
)
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Дагестанне
BLANK
хотите
BLANK
съездить
BLANK
потрудиться
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводике
?
BLANK
Обещают
BLANK
платить
BLANK
не
BLANK
плохо
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
14
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
1
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
меня
BLANK
и
BLANK
здесь
BLANK
обманывают
,
BLANK
и
BLANK
ездить
BLANK
не
BLANK
надо
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
русские
.
BLANK
падонки
BLANK
от
BLANK
бизнеса
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
29
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Стоп
.
BLANK
Разве
BLANK
я
BLANK
писал
BLANK
про
BLANK
обман
?
BLANK
Или
BLANK
про
BLANK
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разговор
BLANK
идет
?
BLANK
Главный
BLANK
посыл
BLANK
автора
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
.
BLANK
Так
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
давайте
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
и
BLANK
дискутировать
.
BLANK
Надо
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
раньше
BLANK
вам
BLANK
ответить
BLANK
этим
BLANK
посылом
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
35
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
понял
,
BLANK
в
BLANK
Дагестане
BLANK
я
BLANK
перестану
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
русским
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
должно
BLANK
произойти
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
01
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Именно
BLANK
в
BLANK
Дагестане
,
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводике
BLANK
вы
BLANK
и
BLANK
почувствуете
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
значит
BLANK
быть
BLANK
русским
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Примеры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уже
BLANK
есть
.
BLANK
И
BLANK
их
BLANK
не
BLANK
мало
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Упс
.
BLANK
В
BLANK
Калмыкии
BLANK
попробуйте
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
доходным
"
BLANK
бизнесменом
BLANK
с
BLANK
русской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
фамилией
.
BLANK
Потом
BLANK
посмеёмся
BLANK
вместе
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
самоиндефикации
BLANK
будет
BLANK
очень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полезно
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
29
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Калмыкии
BLANK
и
BLANK
калмыкам
BLANK
тяжело
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
как
BLANK
у
BLANK
полицейского
BLANK
торгующего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
регистрацией
BLANK
с
BLANK
самоиндефикацией
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
что
BLANK
значит
BLANK
быть
BLANK
русским
BLANK
в
BLANK
России
"
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
судя
BLANK
по
BLANK
всему
BLANK
быть
BLANK
вором
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
48
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
полицейский
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тогда
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
вопрос
BLANK
самоиндефикации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
скорее
BLANK
ответственность
BLANK
перед
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
присягой
.
Хотя
.
.
.
BLANK
В
BLANK
современной
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
опять
BLANK
же
,
BLANK
смотря
BLANK
на
BLANK
каком
BLANK
языке
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
написана
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
57
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
касается
BLANK
вопроса
BLANK
национальной
BLANK
самоидентичности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
терпения
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
когда
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
tvernews
.
ru
/
news
/
163738
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
44
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вынужден
BLANK
извиниться
BLANK
-
BLANK
сообразил
,
BLANK
когда
BLANK
все
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поставил
,
BLANK
а
BLANK
исправить
BLANK
уже
BLANK
невозможно
.
BLANK
Каша
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получилась
.
BLANK
Вопрос
BLANK
самоидентичности
BLANK
-
BLANK
сам
BLANK
по
BLANK
себе
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
форум
BLANK
-
BLANK
отдельная
BLANK
песня
.
BLANK
Его
BLANK
бы
BLANK
просто
BLANK
в
BLANK
новость
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
подумать
BLANK
на
BLANK
счет
BLANK
последнего
BLANK
абзаца
.
BLANK
Содержание
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
последнего
BLANK
абзаца
BLANK
у
BLANK
нас
BLANK
висит
BLANK
на
BLANK
сайте
BLANK
областного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ЕР
.
BLANK
Можно
BLANK
посмотреть
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
состав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
координационного
BLANK
совета
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
Римдзенка
BLANK
и
BLANK
тд
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
tver
.
er
.
ru
/
party
/
onf
/
sostav
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
там
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
любопытно
,
BLANK
будет
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
областного
BLANK
фронта
BLANK
вещать
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
чем
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
если
BLANK
по
BLANK
по
BLANK
этой
BLANK
идентичности
,
BLANK
то
BLANK
мне
BLANK
кажется
,
BLANK
речь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
про
BLANK
национальности
BLANK
и
BLANK
прочее
BLANK
на
BLANK
эту
BLANK
тему
,
BLANK
включая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводики
BLANK
в
BLANK
Дагестане
.
BLANK
Про
BLANK
самоидентичность
BLANK
России
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
российского
BLANK
же
BLANK
народа
.
BLANK
Нынешнюю
BLANK
взрывоопасную
BLANK
смесь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
победить
,
BLANK
то
BLANK
нивелировать
BLANK
именно
BLANK
этим
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Когда
BLANK
есть
BLANK
большое
BLANK
общее
,
BLANK
то
BLANK
и
BLANK
частности
BLANK
решать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
легче
.
BLANK
Точнее
BLANK
-
BLANK
договариваться
BLANK
по
BLANK
ним
.
BLANK
Что
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
быть
BLANK
таким
BLANK
общим
BLANK
-
BLANK
именно
BLANK
эту
BLANK
тему
BLANK
я
BLANK
и
BLANK
хотел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предложить
BLANK
к
BLANK
обсуждению
.
BLANK
Коряво
,
BLANK
к
BLANK
сожалению
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получилось
BLANK
предложение
.
BLANK
Национальная
BLANK
идея
?
BLANK
Ее
BLANK
что
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
находится
.
BLANK
Патриотизм
?
BLANK
Так
BLANK
он
,
BLANK
как
BLANK
заметил
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
коллега
BLANK
protivvsex
,
BLANK
проявляется
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
нашествия
BLANK
врага
.
BLANK
Не
BLANK
хотелось
BLANK
бы
.
BLANK
Ни
BLANK
внутреннего
,
BLANK
ни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
извне
.
BLANK
Что
BLANK
тогда
?
BLANK
Закон
BLANK
и
BLANK
порядок
?
BLANK
С
BLANK
Законом
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ясно
,
BLANK
но
BLANK
что
BLANK
понимать
BLANK
под
BLANK
порядком
?
BLANK
Сталина
BLANK
сюда
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тоже
BLANK
не
BLANK
хотелось
BLANK
бы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ну
BLANK
по
BLANK
сути
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
хочется
BLANK
выглядеть
BLANK
наивным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
идеалистом
,
BLANK
но
BLANK
нет
BLANK
таких
BLANK
позиций
,
BLANK
которые
BLANK
нельзя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
пересмотреть
.
BLANK
И
BLANK
многое
BLANK
сейчас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пересматривается
,
BLANK
На
BLANK
тот
BLANK
же
BLANK
форум
BLANK
поехали
BLANK
многие
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
кому
BLANK
не
BLANK
безразлично
BLANK
происходящее
.
BLANK
Некоторых
BLANK
знаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
лично
BLANK
-
BLANK
очень
BLANK
порядочные
BLANK
и
BLANK
совестливые
BLANK
люди
.
BLANK
Систему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
пытаться
BLANK
изменить
BLANK
снаружи
,
BLANK
а
BLANK
можно
BLANK
и
BLANK
изнутри
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Они
BLANK
поехали
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
верят
BLANK
в
BLANK
последнее
,
BLANK
полагая
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
и
BLANK
это
BLANK
неплохой
BLANK
вариант
.
BLANK
Поэтому
BLANK
они
BLANK
сидят
BLANK
рядом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
малоуважаемой
BLANK
ЕР
,
BLANK
хотя
,
BLANK
если
BLANK
объективно
,
BLANK
и
BLANK
там
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
становится
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
здравомыслящих
BLANK
людей
.
BLANK
Здраво
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
нне
BLANK
за
BLANK
свой
BLANK
карман
BLANK
и
BLANK
карьеру
,
BLANK
а
BLANK
за
BLANK
страну
.
BLANK
Пардон
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
высокопарные
BLANK
слова
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
09
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
.
BLANK
Систему
BLANK
можно
BLANK
пытаться
BLANK
изменить
BLANK
снаружи
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
и
BLANK
изнутри
.
BLANK
"
BLANK
-
BLANK
по
BLANK
Прилепину
BLANK
примерно
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
давайте
BLANK
вступим
BLANK
в
BLANK
ЛГБТ
BLANK
сообщество
BLANK
и
BLANK
будем
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разлагать
BLANK
изнутри
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
замену
BLANK
не
BLANK
готовит
,
BLANK
власть
BLANK
сгниет
BLANK
дотла
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
потом
BLANK
это
BLANK
назовут
BLANK
революцией
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
31
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
уверен
,
BLANK
коллега
.
BLANK
Совсем
BLANK
не
BLANK
уверен
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Дождь
"
BLANK
не
BLANK
смотрите
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
42
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
смотрю
,
BLANK
да
BLANK
так
,
BLANK
что
BLANK
эдельман
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разфрендила
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
45
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Stanislav
BLANK
Kucher
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Пока
BLANK
все
BLANK
обсуждают
BLANK
золотой
BLANK
ствол
,
BLANK
"
ЕдРо
"
BLANK
подгоняет
BLANK
тяжелую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
артиллерию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Скучная
BLANK
на
BLANK
первый
BLANK
взгляд
BLANK
штука
BLANK
–
BLANK
аппаратные
BLANK
перестановки
BLANK
в
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
называемых
BLANK
политических
BLANK
партиях
.
BLANK
То
BLANK
ли
BLANK
дело
BLANK
–
BLANK
вываливающиеся
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
депутатов
BLANK
золотые
BLANK
стволы
.
BLANK
Но
BLANK
есть
BLANK
назначения
,
BLANK
достойные
BLANK
первых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полос
BLANK
федеральных
BLANK
газет
,
BLANK
поскольку
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
реальных
BLANK
планах
BLANK
Кремля
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
громче
,
BLANK
чем
BLANK
публичные
BLANK
заявления
BLANK
президента
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новым
BLANK
председателем
BLANK
центрального
BLANK
исполкома
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
стал
BLANK
Виктор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кидяев
,
BLANK
который
BLANK
по
BLANK
дипломатичному
BLANK
выражению
BLANK
Газета
.
Ru
,
BLANK
«
известен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
специалист
BLANK
по
BLANK
работе
BLANK
на
BLANK
трудных
BLANK
для
BLANK
ЕР
BLANK
территориях
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кризис
-
менеджер
BLANK
«
ЕдРа
»
.
BLANK
«
Неотложка
»
,
BLANK
которую
BLANK
«
партия
»
BLANK
призывала
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
критические
BLANK
для
BLANK
нее
BLANK
дни
BLANK
для
BLANK
реанимации
BLANK
стремительно
BLANK
отмирающих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
частей
BLANK
своего
BLANK
организма
.
BLANK
Политический
BLANK
терминатор
,
BLANK
уничтожающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
конкурентов
BLANK
так
BLANK
называемой
BLANK
«
партии
BLANK
власти
»
BLANK
тогда
,
BLANK
когда
BLANK
опускаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
руки
BLANK
даже
BLANK
у
BLANK
силовиков
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Именно
BLANK
Кидяеву
BLANK
«
ЕР
»
BLANK
должна
BLANK
быть
BLANK
благодарна
BLANK
за
BLANK
«
ювелирную
»
BLANK
работу
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осенних
BLANK
выборах
BLANK
в
BLANK
Ярославле
,
BLANK
где
,
BLANK
как
BLANK
заметил
BLANK
политолог
BLANK
Константин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Калачев
,
BLANK
он
BLANK
«
укатал
BLANK
все
BLANK
в
BLANK
асфальт
»
.
BLANK
Подкуп
,
BLANK
шантаж
,
BLANK
ликвидация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
,
BLANK
заведение
BLANK
уголовных
BLANK
дел
BLANK
–
BLANK
с
BLANK
этими
BLANK
славными
BLANK
методами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
спасения
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
от
BLANK
полного
BLANK
провала
BLANK
столкнулись
BLANK
в
BLANK
Ярославле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
практически
BLANK
все
BLANK
партии
BLANK
–
BLANK
«
СР
»
,
BLANK
«
РПР
-
Парнас
»
,
BLANK
«
Патриоты
BLANK
России
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Гражданская
BLANK
платформа
»
.
BLANK
Ближе
BLANK
других
BLANK
с
BLANK
«
новой
»
BLANK
тактикой
BLANK
«
ЕдРа
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пришлось
BLANK
познакомиться
BLANK
сидящему
BLANK
уже
BLANK
полгода
BLANK
в
BLANK
«
Матросской
BLANK
тишине
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
мэру
BLANK
Ярославля
BLANK
Евгению
BLANK
Урлашову
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
председателя
BLANK
генсовета
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
Сергея
BLANK
Неверова
,
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
высокие
BLANK
организаторские
BLANK
способности
BLANK
и
BLANK
активность
»
BLANK
Кидяев
BLANK
проявил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
Рязани
,
BLANK
Тамбове
,
BLANK
Брянске
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Назначение
BLANK
Виктора
BLANK
Борисовича
BLANK
Кидяева
BLANK
главой
BLANK
исполкома
BLANK
«
ЕдРа
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорит
BLANK
о
BLANK
критически
-
коматозном
BLANK
состоянии
BLANK
пациента
BLANK
по
BLANK
имени
BLANK
«
партия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
власти
»
.
BLANK
Фактически
BLANK
единороссы
BLANK
публично
BLANK
признались
:
BLANK
теперь
BLANK
трудный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
регион
BLANK
для
BLANK
них
BLANK
–
BLANK
вся
BLANK
Россия
.
BLANK
Еще
BLANK
это
BLANK
показывает
,
BLANK
что
BLANK
из
BLANK
прошедших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
«
ЕР
»
BLANK
сделала
BLANK
единственный
BLANK
вывод
:
BLANK
конкурентов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
надо
BLANK
«
мочить
»
,
BLANK
и
BLANK
чем
BLANK
жестче
,
BLANK
тем
BLANK
лучше
.
BLANK
Чистки
BLANK
партийных
BLANK
рядов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
привлечение
BLANK
новых
BLANK
лиц
,
BLANK
внутрипартийная
BLANK
конкуренция
BLANK
–
BLANK
весь
BLANK
этот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бред
,
BLANK
звучащий
BLANK
на
BLANK
едросовских
BLANK
съездах
,
BLANK
не
BLANK
имеет
BLANK
никакого
BLANK
отношения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
реальному
BLANK
плану
BLANK
«
ЕдРа
»
.
BLANK
Похоже
,
BLANK
эта
BLANK
группировка
BLANK
настолько
BLANK
боится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
любой
BLANK
конкуренции
,
BLANK
что
BLANK
уже
BLANK
не
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
ни
BLANK
по
BLANK
закону
,
BLANK
ни
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
понятиям
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Короче
,
BLANK
Путин
BLANK
может
BLANK
обещать
BLANK
что
BLANK
угодно
BLANK
на
BLANK
встречах
BLANK
с
BLANK
лидерами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
непарламентских
BLANK
партий
.
BLANK
«
ЕдРо
»
BLANK
с
BLANK
такими
BLANK
методами
BLANK
и
BLANK
начальниками
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
остается
BLANK
его
BLANK
единственной
BLANK
политической
BLANK
опорой
.
BLANK
Назначения
BLANK
типа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кидяева
BLANK
происходят
BLANK
как
BLANK
минимум
BLANK
с
BLANK
молчаливого
BLANK
одобрения
BLANK
«
царя
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
планах
BLANK
и
BLANK
предпочтениях
BLANK
красноречивее
BLANK
любых
BLANK
слов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
посланий
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
45
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
1
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Да
BLANK
ладно
.
.
.
BLANK
Сдали
BLANK
упомянутого
BLANK
вами
BLANK
умельца
.
BLANK
Со
BLANK
всеми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
потрохами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
никому
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
отдадим
BLANK
и
BLANK
делиться
BLANK
не
BLANK
будем
.
.
.
BLANK
Не
BLANK
для
BLANK
того
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
мы
BLANK
15
BLANK
лет
BLANK
шли
BLANK
к
BLANK
власти
BLANK
чтобы
BLANK
делить
BLANK
ее
BLANK
с
BLANK
неудачниками
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бичами
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
yarnovosti
.
com
/
rus
/
news
/
region
/
politics
/
Kukin
_
o
_
yarosla
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vskih
_
viborah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
23
:
07
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Leonid84
BLANK
Leonid84
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бред
BLANK
все
BLANK
это
.
BLANK
А
BLANK
ОНФ
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
всего
BLANK
лишь
BLANK
попытка
BLANK
Самизнаетекого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
отмазаться
BLANK
от
BLANK
негативного
BLANK
рейтинга
BLANK
ЕдРа
,
BLANK
которое
BLANK
уже
BLANK
всем
BLANK
поперек
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
горла
.
BLANK
Так
BLANK
что
BLANK
смена
BLANK
марионеток
BLANK
на
BLANK
других
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
изменит
,
BLANK
менять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
надо
BLANK
суть
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
костяк
BLANK
людей
,
BLANK
а
BLANK
с
BLANK
этим
BLANK
пока
BLANK
товарищи
BLANK
из
BLANK
ПЖиВ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ОНФ
BLANK
категорически
BLANK
не
BLANK
согласны
,
BLANK
ибо
BLANK
кормушка
-
с
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
13
:
54
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
post
_
scriptum
BLANK
post
_
scriptum
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Национальная
BLANK
идея
?
BLANK
Ее
BLANK
что
-
то
BLANK
не
BLANK
находится
.
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
сожалению
,
BLANK
на
BLANK
полноценное
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
дискуссии
BLANK
времени
BLANK
нет
.
BLANK
C
'
est
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
la
BLANK
vie
.
BLANK
Вот
BLANK
разве
BLANK
что
BLANK
дровишек
BLANK
подкинуть
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2005
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
1
.
BLANK
Поиск
BLANK
национальной
BLANK
идеи
BLANK
начался
BLANK
во
BLANK
второе
BLANK
президентство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ельцина
,
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
девяностых
.
BLANK
В
BLANK
демонтированном
BLANK
государстве
BLANK
каждый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
тащил
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
сторону
BLANK
–
BLANK
олигарх
BLANK
свой
BLANK
миллиард
,
BLANK
бедняк
BLANK
свой
BLANK
крест
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рота
BLANK
шла
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
ногу
.
BLANK
Россия
BLANK
стала
BLANK
смесью
BLANK
среды
BLANK
обитания
,
BLANK
зоны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
выживания
BLANK
и
BLANK
территории
BLANK
свободной
BLANK
охоты
,
BLANK
где
BLANK
роль
BLANK
охотника
BLANK
и
BLANK
дичи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
исполнялась
BLANK
теми
BLANK
же
BLANK
лицами
.
BLANK
Стремительному
BLANK
развалу
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предшествовал
BLANK
стремительный
BLANK
развал
BLANK
идеи
BLANK
народно
-
государственного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
единства
BLANK
в
BLANK
головах
.
BLANK
Куй
BLANK
свое
BLANK
счастье
BLANK
и
BLANK
плюй
BLANK
на
BLANK
народ
BLANK
–
BLANK
полезный
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
него
BLANK
результат
BLANK
выйдет
BLANK
сам
BLANK
собой
BLANK
помимо
BLANK
твоего
BLANK
желания
BLANK
из
BLANK
твоих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
личных
BLANK
планов
:
BLANK
вот
BLANK
так
BLANK
неолиберализм
BLANK
а
'
ля
BLANK
рюсс
BLANK
трактовал
BLANK
древний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
тезис
BLANK
Адама
BLANK
Смита
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
между
BLANK
успешными
BLANK
кузнецами
BLANK
счастья
BLANK
и
BLANK
столь
BLANK
же
BLANK
успешно
BLANK
оплеванным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
народом
BLANK
оказалась
BLANK
пропасть
.
BLANK
Пропасть
BLANK
росла
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
нее
BLANK
сползала
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рушилась
BLANK
страна
.
BLANK
Власти
BLANK
представилась
BLANK
та
BLANK
неприятная
BLANK
перспектива
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
скоро
BLANK
нечем
BLANK
будет
BLANK
править
.
BLANK
Удельные
BLANK
князья
-
губернаторы
BLANK
по
BLANK
мере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ковки
BLANK
без
BLANK
меры
BLANK
наглели
.
BLANK
Запряжка
BLANK
по
-
русски
BLANK
превратилась
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
четвертование
BLANK
растягиванием
BLANK
конями…
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
lib
.
rus
.
ec
/
b
/
191193
/
read#t19
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
06
.
12
.
2013
BLANK
09
:
20
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
mednoe521
BLANK
mednoe521
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Позвольте
BLANK
и
BLANK
мне
BLANK
встрять
.
.
.
BLANK
Мне
BLANK
кажется
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
мы
BLANK
здесь
BLANK
мыслим
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
примерно
BLANK
одинаково
,
BLANK
немного
BLANK
выражаем
BLANK
мысли
BLANK
не
BLANK
одинаково
.
BLANK
Не
BLANK
суть
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Очень
BLANK
много
BLANK
говорят
BLANK
в
BLANK
СМИ
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
идее
,
BLANK
патриотизме
.
BLANK
А
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
надо
BLANK
выискивать
BLANK
это
?
BLANK
Зачем
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Придёт
BLANK
время
BLANK
(
не
BLANK
знаю
BLANK
какое
)
,
BLANK
когда
BLANK
это
BLANK
всё
BLANK
появится
,
BLANK
проявится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
само
,
BLANK
в
BLANK
силу
BLANK
обстоятельств
.
BLANK
Сегодня
BLANK
у
BLANK
населения
BLANK
нет
BLANK
единства
,
BLANK
оно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
расколото
BLANK
на
BLANK
мелкие
BLANK
части
BLANK
и
BLANK
каждая
BLANK
часть
BLANK
выливает
BLANK
свой
BLANK
негатив
.
BLANK
Вот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пример
:
BLANK
Москва
BLANK
и
BLANK
своя
BLANK
остальная
BLANK
территория
BLANK
России
,
BLANK
Тверь
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
остальная
BLANK
территория
BLANK
области
,
BLANK
центр
BLANK
поселения
BLANK
и
BLANK
прилегающие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
деревни
.
BLANK
И
BLANK
везде
BLANK
свои
BLANK
проблемы
,
BLANK
главная
BLANK
беда
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
население
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
хочет
BLANK
решать
BLANK
свои
BLANK
проблемы
.
BLANK
Все
BLANK
хотят
,
BLANK
чтобы
BLANK
власть
BLANK
их
BLANK
решила
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Смотрите
-
BLANK
сегодня
BLANK
интервью
BLANK
СМИ
BLANK
берут
BLANK
у
BLANK
людей
,
BLANK
большинство
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
решить
BLANK
проблему
BLANK
не
BLANK
могут
,
BLANK
не
BLANK
хотят
,
BLANK
но
BLANK
с
BLANK
уверенностью
BLANK
о
BLANK
них
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорят
.
BLANK
Они
BLANK
на
BLANK
словах
BLANK
знают
.
BLANK
И
BLANK
всё
!
BLANK
Вы
,
BLANK
надеюсь
BLANK
помните
BLANK
из
BLANK
истории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
коллективизации
BLANK
СССР
BLANK
-
BLANK
"
двадцатипятитысячников
"
BLANK
направленных
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сельские
BLANK
местности
?
BLANK
Для
BLANK
чего
BLANK
их
BLANK
власть
BLANK
Советов
BLANK
кинула
BLANK
туда
?
BLANK
Уж
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
распила
BLANK
бюджета
!
BLANK
Я
BLANK
не
BLANK
один
BLANK
раз
BLANK
говорил
BLANK
и
BLANK
буду
BLANK
говорить
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
анализируя
BLANK
свою
BLANK
жизнь
BLANK
в
BLANK
большом
BLANK
западном
BLANK
городе
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
большом
BLANK
селе
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
начинать
BLANK
надо
BLANK
с
BLANK
сельской
BLANK
местности
BLANK
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
она
BLANK
основной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поставщик
BLANK
населения
BLANK
городов
.
BLANK
Крупных
BLANK
городов
.
BLANK
Уходят
BLANK
в
BLANK
город
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
села
BLANK
не
BLANK
от
BLANK
хорошей
BLANK
жизни
,
BLANK
злые
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
комплексами
BLANK
(
различными
)
BLANK
молодые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
люди
.
BLANK
И
BLANK
уходят
BLANK
с
BLANK
мыслями
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
России
,
BLANK
патриотизме
BLANK
и
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
самоидентичности
.
BLANK
Они
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
и
BLANK
понятия
BLANK
не
BLANK
имеют
,
BLANK
потому
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
история
BLANK
Российского
BLANK
государства
BLANK
сегодня
BLANK
ещё
BLANK
более
BLANK
мутно
BLANK
преподаётся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
школе
,
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
советские
BLANK
времена
.
BLANK
Кругозор
BLANK
выпускников
BLANK
-
BLANK
кругозор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
домашней
BLANK
кошки
.
BLANK
Это
BLANK
надо
BLANK
в
BLANK
корне
BLANK
менять
!
BLANK
Будут
BLANK
ли
?
BLANK
Кто
?
BLANK
Если
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
короткое
BLANK
время
BLANK
преподавательский
BLANK
состав
BLANK
сельских
BLANK
школ
BLANK
уйдёт
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пенсию
BLANK
или
BLANK
в
BLANK
иной
BLANK
мир
?
BLANK
Новые
BLANK
кадры
BLANK
не
BLANK
идут
BLANK
в
BLANK
школу
,
BLANK
даже
BLANK
если
BLANK
эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
школа
BLANK
в
BLANK
20
BLANK
км
.
BLANK
от
BLANK
областной
BLANK
столицы
BLANK
по
BLANK
асфальту
.
BLANK
Посмотрите
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сколько
BLANK
по
BLANK
телеку
BLANK
много
BLANK
вещателей
!
BLANK
А
BLANK
когда
BLANK
последний
BLANK
раз
BLANK
вещатель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
был
BLANK
в
BLANK
селе
BLANK
и
BLANK
разговаривал
BLANK
с
BLANK
теми
BLANK
людьми
?
BLANK
А
BLANK
когда
BLANK
Вы
BLANK
в
BLANK
СМИ
BLANK
последний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
раз
BLANK
видели
BLANK
интервью
BLANK
(
в
BLANK
хорошем
BLANK
смысле
)
BLANK
с
BLANK
жителем
BLANK
села
?
BLANK
Передаче
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
такой
,
BLANK
например
,
BLANK
где
BLANK
Рогозин
BLANK
(
бывший
BLANK
коммунист
)
BLANK
в
BLANK
Твери
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вещает
?
BLANK
Всё
BLANK
уходит
BLANK
в
BLANK
песок
,
BLANK
все
BLANK
потуги
BLANK
интеллигенции
BLANK
(
если
BLANK
ещё
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
есть
)
,
BLANK
все
BLANK
потуги
BLANK
власти
BLANK
в
BLANK
Москве
,
BLANK
Твери
BLANK
(
небольших
BLANK
муниципалитетах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
этого
BLANK
вообще
BLANK
не
BLANK
делают
)
.
BLANK
И
BLANK
самый
BLANK
больной
BLANK
вопрос
,
BLANK
а
BLANK
думают
BLANK
ли
BLANK
они
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осознают
,
BLANK
что
BLANK
говорят
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Я
BLANK
перед
BLANK
сентябрьскими
BLANK
выборами
BLANK
в
BLANK
муниципалитеты
BLANK
разговаривал
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одним
BLANK
достаточно
BLANK
уважаемым
BLANK
в
BLANK
городе
BLANK
бизнесменом
.
BLANK
Говорит
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
складно
,
BLANK
патриотично
,
BLANK
осознаёт
BLANK
свою
BLANK
самоидентичность
.
BLANK
Казалось
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
создай
BLANK
свою
BLANK
команду
,
BLANK
возьми
BLANK
власть
BLANK
(
деньги
BLANK
у
BLANK
них
BLANK
есть
)
,
BLANK
приди
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
село
BLANK
докажи
,
BLANK
хоть
BLANK
на
BLANK
этом
BLANK
маленьком
BLANK
участке
BLANK
русской
BLANK
земли
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
жить
BLANK
по
BLANK
другому
BLANK
(
в
BLANK
пример
BLANK
привёл
BLANK
Лотошинский
BLANK
район
,
)
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Согласен
BLANK
был
BLANK
со
BLANK
мной
,
BLANK
но
.
.
.
.
BLANK
не
BLANK
пошёл
,
BLANK
не
BLANK
захотел
.
BLANK
И
BLANK
снова
BLANK
у
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рулят
BLANK
демагоги
BLANK
-
ханыги
,
BLANK
которым
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
Россию
BLANK
и
BLANK
население
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
глубоко
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
06
.
12
.
2013
BLANK
12
:
51
BLANK
#
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оставить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чтобы
BLANK
оставлять
BLANK
комментарии
,
BLANK
зарегистрируйтесь
BLANK
или
BLANK
войдите
BLANK
под
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учетной
BLANK
записью
.
RETURN
RETURN
Архив
BLANK
новостей
RETURN
RETURN
Популярные
BLANK
темы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
выделят
BLANK
200
BLANK
миллионов
BLANK
рублей
BLANK
на
BLANK
ремонт
BLANK
трамвайных
BLANK
путей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
75
BLANK
миллионов
BLANK
на
BLANK
закупку
BLANK
новых
BLANK
трамваев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
227
,
BLANK
последний
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
18
:
53
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Директору
BLANK
МУП
BLANK
ПАТП
-
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
152
,
BLANK
последний
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
14
:
57
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
завершается
BLANK
обследование
BLANK
пассажиропотоков
.
BLANK
Первый
BLANK
вывод
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
нужно
BLANK
развивать
BLANK
электротранспорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
149
,
BLANK
последний
BLANK
08
.
11
.
2013
BLANK
12
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
задержана
BLANK
банда
BLANK
таксистов
,
BLANK
которая
BLANK
грабила
BLANK
и
BLANK
насиловала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
88
,
BLANK
последний
BLANK
29
.
11
.
2013
BLANK
16
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
перевозчики
BLANK
не
BLANK
поделили
BLANK
маршрут
:
BLANK
начались
BLANK
бандитские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разборки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
67
,
BLANK
последний
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
11
:
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Тверской
BLANK
области
BLANK
идет
BLANK
работа
BLANK
над
BLANK
законопроектом
BLANK
"
О
BLANK
тишине
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
38
,
BLANK
последний
BLANK
13
.
11
.
2013
BLANK
10
:
26
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новый
BLANK
год
BLANK
моего
BLANK
детства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
22
,
BLANK
последний
BLANK
08
.
12
.
2013
BLANK
16
:
02
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2001
-
2013
,
BLANK
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сетевое
BLANK
издание
BLANK
«
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
»
BLANK
(
«
ТИА
»
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
ЭЛ
BLANK
№
BLANK
ФС
BLANK
77
BLANK
-
BLANK
53398
BLANK
от
BLANK
29
.
03
.
2013
BLANK
г
.
,
BLANK
выдано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральной
BLANK
службой
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
связи
,
BLANK
информационных
BLANK
технологий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационное
BLANK
агентство
BLANK
«
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
»
BLANK
(
«
ТИА
»
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
ИА
BLANK
№ТУ69
-
00327
BLANK
от
BLANK
30
.
05
.
2013
BLANK
г
.
BLANK
выдано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управлением
BLANK
Федеральной
BLANK
службы
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
связи
,
BLANK
информационных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологий
BLANK
и
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
BLANK
Тверской
BLANK
области
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробнее
BLANK
о
BLANK
ТИА
BLANK
/
BLANK
Сервисы
BLANK
сайта
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информация
BLANK
об
BLANK
ограничениях
BLANK
и
BLANK
порядке
BLANK
использования
BLANK
информации
RETURN
RETURN
Контакты
BLANK
ТИА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Адрес
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
Тверь
,
BLANK
ул
.
BLANK
Озерная
,
BLANK
11а
,
BLANK
2
BLANK
этаж
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
333
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
BLANK
рекламной
BLANK
службы
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
291
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
/
факс
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Fax
BLANK
+
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
301
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Электронная
BLANK
почта
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
info@tvernews
.
ru
RETURN
RETURN
Кто
BLANK
делает
BLANK
ТИА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Директор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Лидия
BLANK
Кузьминова
BLANK
Главный
BLANK
редактор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Наталья
BLANK
Сердобинцева
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Специальные
BLANK
корреспонденты
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Любовь
BLANK
Кулик
,
BLANK
Алена
BLANK
Разумихина
BLANK
и
BLANK
Софья
BLANK
Вискова
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оператор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Лотоев
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
официальный
BLANK
партнер
BLANK
изданий
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
АиФ
BLANK
в
BLANK
Твери
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Комсомольская
BLANK
правда
BLANK
—
BLANK
Тверь
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Идем
BLANK
Ва
-
Банк
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
рекламе
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
X
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подробнее
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HotLog
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Система
BLANK
управления
BLANK
сайтом
BLANK
Host
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
CMS
RETURN
RETURN
Вход
RETURN
RETURN
BLANK
Войдите
BLANK
на
BLANK
сайт
BLANK
через
BLANK
популярные
BLANK
соцсети
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Или
BLANK
введите
BLANK
свои
BLANK
данные
BLANK
в
BLANK
форму
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Логин
*
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пароль
*
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Забыли
BLANK
пароль
?
RETURN
RETURN
Заметили
BLANK
ошибку
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
будем
BLANK
очень
BLANK
признательны
,
BLANK
если
BLANK
вы
BLANK
сообщите
BLANK
о
BLANK
найденной
BLANK
ошибке
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выскажите
BLANK
предложение
BLANK
по
BLANK
улучшению
BLANK
нашего
BLANK
сайта
.
BLANK
Указывая
BLANK
на
BLANK
опечатки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пожалуйста
,
BLANK
сообщайте
BLANK
адрес
BLANK
страницы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сообщение
BLANK
*
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправлено
BLANK
со
BLANK
страницы
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
RETURN
RETURN
Жалоба
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опишите
,
BLANK
пожалуйста
,
BLANK
суть
BLANK
Вашей
BLANK
жалобы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сообщение
BLANK
*
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ссылка
BLANK
на
BLANK
комментарий
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
названию
:
BLANK
(
_
)
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
тексте
:
BLANK
(
_
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Найти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Расширенный
BLANK
поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
home
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
email
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
mobile
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
rss
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Реклама
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ТОП
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Севастопольские
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Блог
BLANK
пост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
BLANK
репортер
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
наконец
BLANK
определились
BLANK
с
BLANK
границами
BLANK
«
Максимовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дачи
»
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Политолог
:
BLANK
Если
BLANK
Майдан
BLANK
не
BLANK
разойдется
BLANK
сам
,
BLANK
он
BLANK
переродится
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сборище
BLANK
маргиналов
-
бездельников
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Мустафа
BLANK
Джемилев
:
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
"
Площадь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
беззакония
"
BLANK
в
BLANK
Севастополе
BLANK
была
BLANK
неизвестна
BLANK
прокурору
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украина
BLANK
совместно
BLANK
отметят
BLANK
70
-
летие
BLANK
освобождения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополя
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Яцуба
BLANK
предложил
BLANK
Василию
BLANK
Пархоменко
BLANK
возглавить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управление
BLANK
ЖКХ
BLANK
СГГА
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
сессии
BLANK
горсовета
BLANK
в
BLANK
Севастополе
BLANK
приняли
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
выстраданную
»
BLANK
программу
BLANK
парков
BLANK
и
BLANK
скверов
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Игорь
BLANK
Пилат
:
BLANK
вопрос
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Учкуевскому
BLANK
парку
BLANK
не
BLANK
снимается
BLANK
с
BLANK
повестки
BLANK
дня
BLANK
до
BLANK
законного
BLANK
решения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
суда
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
"
Государственной
BLANK
границы
BLANK
между
BLANK
Крымом
BLANK
и
BLANK
Россией
BLANK
никогда
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
и
BLANK
нет
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
"
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
отмечен
BLANK
рост
BLANK
детской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступности
:
BLANK
ограбления
,
BLANK
избиения
BLANK
с
BLANK
особой
BLANK
жестокостью
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
миру
BLANK
по
BLANK
нитке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
треть
BLANK
снизила
BLANK
цену
BLANK
на
BLANK
газ
BLANK
для
BLANK
Украины
BLANK
(
134
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Юрий
BLANK
Лоза
BLANK
о
BLANK
Евромайдане
BLANK
(
44
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Михаил
BLANK
Задорнов
:
BLANK
"
Вступит
BLANK
ли
BLANK
Евросоюз
BLANK
в
BLANK
Украину
?
"
BLANK
(
55
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политолог
:
BLANK
Если
BLANK
Майдан
BLANK
не
BLANK
разойдется
BLANK
сам
,
BLANK
он
BLANK
переродится
BLANK
в
BLANK
сборище
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
маргиналов
-
бездельников
BLANK
(
20
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Евросоюз
BLANK
и
BLANK
Россия
BLANK
договорились
,
BLANK
что
BLANK
не
BLANK
будут
BLANK
ссориться
BLANK
из
-
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Украины
BLANK
(
10
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Италия
BLANK
восстала
BLANK
против
BLANK
ЕС
BLANK
!
BLANK
Видео
BLANK
(
12
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
12
BLANK
мифов
BLANK
Майдана
:
BLANK
британец
BLANK
разрушил
BLANK
европейские
BLANK
стереотипы
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
событиях
BLANK
в
BLANK
Киеве
BLANK
(
12
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Оппозиция
BLANK
готовит
BLANK
вброс
BLANK
дезинформации
BLANK
о
BLANK
введении
BLANK
ЧП
,
BLANK
-
BLANK
Царев
BLANK
(
13
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Александр
BLANK
Роджерс
:
BLANK
Расклад
BLANK
по
BLANK
Украине
BLANK
(
10
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Москве
BLANK
хотят
BLANK
назвать
BLANK
улицу
BLANK
в
BLANK
честь
BLANK
«
подвига
BLANK
украинского
BLANK
«
Беркута
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
21
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Пока
BLANK
украинцы
BLANK
ищут
BLANK
вход
BLANK
в
BLANK
Европу
,
BLANK
европейцы
BLANK
ищут
BLANK
из
BLANK
нее
BLANK
выход
BLANK
(
16
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
евроинтеграторами
BLANK
избит
BLANK
ведущий
BLANK
Антимайдана
BLANK
(
25
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
be214a42a88e8f7bcb4826f8d0fc8b68
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
offernews
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Валерий
BLANK
Иванов
.
BLANK
Версия
BLANK
гибели
BLANK
«
Новороссийска
»
BLANK
Видео
BLANK
(
10
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Правда
BLANK
о
BLANK
разгоне
BLANK
евромайдана
BLANK
(
4
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тревожный
BLANK
пульс
BLANK
предновогодья
BLANK
(
1
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
«
Вечера
BLANK
на
BLANK
ху
»
:
BLANK
дурь
BLANK
с
BLANK
турбонаддувом
BLANK
(
18
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экскурсия
BLANK
на
BLANK
самое
BLANK
старое
BLANK
судно
BLANK
ЧФ
BLANK
-
BLANK
«
Коммуну
»
BLANK
фото
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
BLANK
(
19
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экскурсия
BLANK
на
BLANK
Майдан
BLANK
(
13
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Прощальное
BLANK
письмо
BLANK
«
евромайдану
»
BLANK
(
11
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Неинтересная
BLANK
«
революция
»
BLANK
(
6
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Киевский
BLANK
путч
:
BLANK
провокация
BLANK
ради
BLANK
суицида
BLANK
(
7
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сценарий
BLANK
апокалипсиса
:
BLANK
США
BLANK
упадут
,
BLANK
Россия
BLANK
-
BLANK
выстоит
BLANK
(
4
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
пост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Теряем
BLANK
парк
BLANK
Победы
.
.
.
BLANK
Вместо
BLANK
спорткомплекса
BLANK
–
BLANK
жильё
BLANK
для
BLANK
богатых
BLANK
(
6
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
Болевая
BLANK
точка
)
BLANK
16
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Случайная
BLANK
поездка
BLANK
в
BLANK
Белоруссию
BLANK
(
19
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
kuzaranda
)
BLANK
16
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Жесть
!
BLANK
Жить
BLANK
обяжут
BLANK
по
BLANK
месту
BLANK
прописки
BLANK
(
7
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
gunzah
)
BLANK
16
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Время
BLANK
шуток
BLANK
закончилось
.
BLANK
(
14
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
Екатерина
)
BLANK
16
.
12
.
13
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
BLANK
репортер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
34
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
putevki
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
57f6af459b474aca1c69cdb67d288a46
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
www
.
facebook
.
com
/
plugins
/
likebox
.
php
?
href
=
https%3A%2F%2Fwww
.
faceb
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ook
.
com%2Fforpost
.
news&width
=
200&height
=
258&colorscheme
=
light&show
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
faces
=
true&header
=
false&stream
=
false&show
_
border
=
true
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Городская
BLANK
общественно
-
политическая
BLANK
газета
BLANK
Колесо
,
BLANK
Севастополь
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
,
BLANK
события
BLANK
в
BLANK
Севастополе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
MyCounter
BLANK
-
BLANK
Ваш
BLANK
счётчик
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
35
-
я
BLANK
Береговая
BLANK
Батарея
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
Гоголе
BLANK
и
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2009
-
03
-
20
BLANK
09
:
18
:
00
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Я
BLANK
вчера
BLANK
смотрел
BLANK
телевизор
.
BLANK
Россия
BLANK
и
BLANK
Украина
BLANK
готовятся
BLANK
отмечать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
200
-
летие
BLANK
Николая
BLANK
Васильевича
BLANK
Гоголя
.
BLANK
Если
BLANK
Пушкин
BLANK
-
BLANK
создатель
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературного
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
"
солнце
BLANK
русской
BLANK
поэзии
"
,
BLANK
то
BLANK
Гоголь
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основоположник
BLANK
русского
BLANK
критического
BLANK
реализма
BLANK
и
BLANK
сатиры
.
BLANK
А
BLANK
русского
BLANK
ли
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
канун
BLANK
юбилея
BLANK
этот
BLANK
вопрос
BLANK
вдруг
BLANK
оказался
BLANK
едва
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
главным
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Судя
BLANK
по
BLANK
публикациям
BLANK
в
BLANK
интернете
,
BLANK
волнует
BLANK
он
BLANK
больше
BLANK
украинскую
BLANK
публику
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
современной
BLANK
Украине
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
Гоголю
BLANK
довольно
BLANK
сложное
.
BLANK
С
BLANK
одной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
,
BLANK
великим
BLANK
соотечественником
BLANK
гордятся
.
BLANK
С
BLANK
другой
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
либо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ренегатом
,
BLANK
либо
BLANK
жертвой
BLANK
имперской
BLANK
культурной
BLANK
политики
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Естественно
,
BLANK
на
BLANK
щит
BLANK
поднимается
BLANK
прежде
BLANK
всего
BLANK
самое
BLANK
"
украинское
"
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
произведений
BLANK
Гоголя
BLANK
-
BLANK
"
Вечера
BLANK
на
BLANK
хуторе
BLANK
близ
BLANK
Диканьки
"
.
BLANK
Образ
BLANK
писателя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассоциируется
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
с
BLANK
Солохой
,
BLANK
чертом
BLANK
и
BLANK
варениками
.
BLANK
Гоголя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляют
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
как
BLANK
юмориста
,
BLANK
хотя
BLANK
писатель
BLANK
и
BLANK
человек
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
был
,
BLANK
в
BLANK
общем
,
BLANK
невеселый
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
россиян
BLANK
все
BLANK
проще
.
BLANK
Они
BLANK
твердо
BLANK
помнят
,
BLANK
что
BLANK
"
проходили
"
BLANK
Гоголя
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школе
BLANK
по
BLANK
курсу
BLANK
русской
BLANK
литературы
,
BLANK
поэтому
BLANK
уверены
,
BLANK
что
BLANK
писатель
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русский
,
BLANK
переживания
BLANK
украинцев
BLANK
по
BLANK
данному
BLANK
поводу
BLANK
смехотворны
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискутировать
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
чем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
ведь
BLANK
по
BLANK
крови
BLANK
и
BLANK
месту
BLANK
рождения
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
украинец
!
BLANK
Тут
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорится
,
BLANK
ни
BLANK
убавить
,
BLANK
ни
BLANK
прибавить
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Бердяев
BLANK
совершенно
BLANK
справедливо
,
BLANK
на
BLANK
мой
BLANK
взгляд
,
BLANK
высказался
BLANK
в
BLANK
том
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
духе
,
BLANK
что
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
кровь
,
BLANK
а
BLANK
состояние
BLANK
души
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кем
BLANK
человек
BLANK
себя
BLANK
считает
,
BLANK
тем
BLANK
он
BLANK
и
BLANK
является
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разумеется
,
BLANK
полученное
BLANK
с
BLANK
детства
BLANK
воспитание
BLANK
ограничивает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоидентификацию
BLANK
жесткими
BLANK
рамками
.
BLANK
На
BLANK
каком
BLANK
языке
BLANK
тебе
BLANK
пели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
колыбельные
,
BLANK
тот
BLANK
и
BLANK
останется
BLANK
родным
BLANK
навсегда
,
BLANK
как
BLANK
ни
BLANK
учи
BLANK
другие
.
BLANK
Если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ты
BLANK
родился
BLANK
и
BLANK
вырос
BLANK
в
BLANK
России
,
BLANK
то
,
BLANK
сколько
BLANK
ни
BLANK
англофильствуй
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
англичанином
BLANK
не
BLANK
сделаешься
.
BLANK
Можно
BLANK
стать
BLANK
британцем
BLANK
по
BLANK
паспорту
,
BLANK
но
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иное
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
вот
BLANK
когда
BLANK
человек
BLANK
родился
BLANK
в
BLANK
смешанном
BLANK
браке
,
BLANK
или
BLANK
(
как
BLANK
Гоголь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспитывался
BLANK
на
BLANK
стыке
BLANK
культур
,
BLANK
возможны
BLANK
варианты
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Писатель
BLANK
-
BLANK
человек
BLANK
Слова
.
BLANK
Язык
BLANK
-
BLANK
его
BLANK
среда
BLANK
обитания
BLANK
и
BLANK
орудие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
производства
.
BLANK
Поэтому
BLANK
он
BLANK
принадлежит
BLANK
той
BLANK
национальной
BLANK
литературе
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чьем
BLANK
языке
BLANK
творил
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
почему
BLANK
украинец
BLANK
Гоголь
BLANK
писал
BLANK
по
-
русски
BLANK
-
BLANK
вопрос
BLANK
другой
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Думаю
,
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
хотел
BLANK
издаваться
,
BLANK
иметь
BLANK
как
BLANK
можно
BLANK
больше
BLANK
читателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
да
BLANK
и
,
BLANK
наконец
,
BLANK
жить
BLANK
в
BLANK
русскоговорящем
BLANK
Петербурге
,
BLANK
который
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголя
BLANK
был
BLANK
единственным
BLANK
средоточием
BLANK
духовной
BLANK
жизни
BLANK
в
BLANK
империи
.
BLANK
В
BLANK
Киеве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
Полтаве
BLANK
ему
BLANK
толком
BLANK
и
BLANK
поговорить
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
кем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Талант
BLANK
должен
BLANK
реализоваться
.
BLANK
Россия
BLANK
дала
BLANK
Гоголю
BLANK
такое
BLANK
поле
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самореализации
,
BLANK
какого
BLANK
Украина
BLANK
по
BLANK
тем
BLANK
временам
BLANK
дать
BLANK
не
BLANK
могла
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Был
BLANK
другой
BLANK
путь
BLANK
-
BLANK
самому
BLANK
творить
BLANK
это
BLANK
поле
,
BLANK
посвятить
BLANK
себя
BLANK
созданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
украинского
BLANK
литературного
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
формированию
BLANK
самосознания
.
BLANK
В
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
BLANK
Гоголь
BLANK
стал
BLANK
бы
BLANK
национальным
BLANK
героем
BLANK
Украины
.
BLANK
Но
BLANK
за
BLANK
ее
BLANK
пределами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
,
BLANK
вероятно
,
BLANK
сегодня
BLANK
бы
BLANK
мало
BLANK
кто
BLANK
и
BLANK
помнил
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Интересно
,
BLANK
что
BLANK
думал
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
поводу
BLANK
сам
BLANK
Николай
BLANK
Васильевич
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Известны
BLANK
его
BLANK
слова
:
BLANK
"
Пускай
BLANK
и
BLANK
чех
,
BLANK
и
BLANK
словак
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
языке
BLANK
Пушкина
"
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Судя
BLANK
по
BLANK
всему
,
BLANK
он
BLANK
был
BLANK
не
BLANK
очень
BLANK
озабочен
BLANK
национальным
BLANK
вопросом
,
BLANK
и
BLANK
ощущал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
себя
BLANK
не
BLANK
украинцем
,
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
что
BLANK
малороссом
.
BLANK
Представителем
BLANK
особой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ветви
,
BLANK
но
BLANK
русского
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
какого
BLANK
иного
BLANK
народа
.
BLANK
Вот
BLANK
есть
BLANK
казаки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сибиряки
,
BLANK
поморы
BLANK
со
BLANK
своим
BLANK
специфическим
BLANK
говором
,
BLANK
традициями
BLANK
и
BLANK
любовью
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
малой
BLANK
родине
,
BLANK
а
BLANK
есть
BLANK
малороссы
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
,
BLANK
сдается
BLANK
мне
,
BLANK
в
BLANK
какой
-
то
BLANK
части
BLANK
своей
BLANK
души
BLANK
Гоголь
BLANK
всегда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оставался
BLANK
украинцем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
зря
BLANK
же
BLANK
в
BLANK
русской
BLANK
литературе
BLANK
он
BLANK
стал
BLANK
первым
BLANK
мастером
BLANK
не
BLANK
чего
-
нибудь
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
сатиры
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ох
,
BLANK
не
BLANK
нравились
BLANK
ему
BLANK
порядки
BLANK
петербургской
BLANK
империи
!
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
великорусские
BLANK
типы
BLANK
-
BLANK
своих
BLANK
маниловых
,
BLANK
ноздревых
,
BLANK
городничих
BLANK
-
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вывел
BLANK
с
BLANK
едким
BLANK
сарказмом
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
державная
BLANK
"
слава
,
BLANK
купленная
BLANK
кровью
"
,
BLANK
его
,
BLANK
в
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
Пушкина
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Полтавой
"
BLANK
и
BLANK
Лермонтова
BLANK
с
BLANK
"
Бородиным
"
,
BLANK
не
BLANK
вдохновляла
,
BLANK
а
BLANK
свое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единственное
BLANK
историко
-
героическое
BLANK
произведение
,
BLANK
"
Тараса
BLANK
Бульбу
"
,
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
написал
BLANK
на
BLANK
чисто
BLANK
украинском
BLANK
материале
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Во
BLANK
всех
BLANK
описаниях
BLANK
русской
BLANK
деревни
BLANK
у
BLANK
Пушкина
,
BLANK
Некрасова
,
BLANK
Тургенева
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непременно
BLANK
присутствуют
BLANK
баре
.
BLANK
А
BLANK
вот
BLANK
в
BLANK
Диканьке
,
BLANK
судя
BLANK
по
BLANK
всему
,
BLANK
помещика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
было
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Помню
,
BLANK
я
BLANK
обратил
BLANK
на
BLANK
это
BLANK
внимание
BLANK
еще
BLANK
в
BLANK
школе
,
BLANK
и
BLANK
очень
BLANK
удивился
.
BLANK
На
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уроках
BLANK
истории
BLANK
нас
BLANK
учили
,
BLANK
что
BLANK
украинских
BLANK
крестьян
BLANK
закрепостили
BLANK
польские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
паны
,
BLANK
а
BLANK
после
BLANK
объединения
BLANK
с
BLANK
Россией
BLANK
крепостное
BLANK
право
BLANK
сохранилось
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смягченном
BLANK
виде
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
это
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
получается
:
BLANK
в
BLANK
сравнительно
BLANK
близкую
BLANK
екатерининскую
BLANK
эпоху
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полтавщине
BLANK
жили
BLANK
вольные
BLANK
хлебопашцы
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
современников
BLANK
Гоголя
BLANK
намек
BLANK
был
BLANK
очевиден
.
BLANK
Это
BLANK
как
BLANK
-
BLANK
фига
BLANK
в
BLANK
кармане
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форме
BLANK
безобидной
BLANK
рождественской
BLANK
сказки
?
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
классик
BLANK
русской
BLANK
литературы
.
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
щедрый
BLANK
дар
BLANK
украинской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
земли
BLANK
и
BLANK
духа
BLANK
русской
BLANK
культуре
.
BLANK
Великий
BLANK
русский
BLANK
писатель
,
BLANK
и
BLANK
великий
BLANK
сын
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украины
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обоим
BLANK
народам
BLANK
есть
BLANK
что
BLANK
праздновать
,
BLANK
и
BLANK
чем
BLANK
гордиться
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Артем
BLANK
Кречетников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вконтакте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
twitter
BLANK
Твитнуть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Facebook
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
:
BLANK
ВВС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ForPost
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Рейтинг
BLANK
новости
:
BLANK
(
3
BLANK
голосов
,
BLANK
оценить
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Просмотров
BLANK
новости
:
BLANK
2795
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Читайте
BLANK
также
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Первый
BLANK
магазин
BLANK
с
BLANK
"
живыми
BLANK
полками
"
BLANK
появился
BLANK
в
BLANK
Севастополе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
«
Профессорский
BLANK
уголок
»
BLANK
в
BLANK
Батилимане
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шах
BLANK
и
BLANK
мат
BLANK
министерству
BLANK
культуры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
А
.
С
.
BLANK
Пушкин
:
BLANK
неизлечимый
BLANK
романтик
BLANK
(
"
The
BLANK
Financial
BLANK
Times
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Великобритания
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Последняя
BLANK
встреча
BLANK
и
BLANK
последняя
BLANK
разлука
BLANK
с
BLANK
Шевченко
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Нахимовская
BLANK
райгосадминистрация
BLANK
и
BLANK
райсовет
BLANK
подготовили
BLANK
к
BLANK
изданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
книгу
BLANK
о
BLANK
Нахимовском
BLANK
районе
BLANK
"
Мы
BLANK
——
BLANK
нахимовцы
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
отметят
BLANK
195
-
летие
BLANK
Тараса
BLANK
Шевченко
BLANK
и
BLANK
200
-
летие
BLANK
Николая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Скоро
BLANK
выйдет
BLANK
в
BLANK
свет
BLANK
новый
BLANK
«
Вурдалак
»
BLANK
Бузины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
отметили
BLANK
День
BLANK
памяти
BLANK
Пушкина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
презентовали
BLANK
книгу
BLANK
об
BLANK
адмирале
BLANK
М
.
П
.
BLANK
Лазареве
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
материалы
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
списку
BLANK
новостей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Цитатник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
qqq
.
jpg
]
BLANK
Сегодня
BLANK
средства
BLANK
массовой
BLANK
информации
BLANK
действительно
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьёзной
BLANK
силой
,
BLANK
которые
BLANK
из
BLANK
кого
BLANK
хочешь
BLANK
могут
BLANK
сделать
BLANK
и
BLANK
праведника
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
грешника
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Яцуба
BLANK
Владимир
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
35
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
2311
BLANK
SANDRIN
BLANK
(
Севастополь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
20
.
03
.
2009
BLANK
18
:
18
:
37
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
россиян
BLANK
все
BLANK
проще
.
BLANK
Они
BLANK
твердо
BLANK
помнят
,
BLANK
что
BLANK
"
проходили
"
BLANK
Гоголя
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школе
BLANK
по
BLANK
курсу
BLANK
русской
BLANK
литературы
,
BLANK
поэтому
BLANK
уверены
,
BLANK
что
BLANK
писатель
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русский
,
BLANK
переживания
BLANK
украинцев
BLANK
по
BLANK
данному
BLANK
поводу
BLANK
смехотворны
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискутировать
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
чем
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
"
проходили
"
,
BLANK
а
BLANK
читали
,
BLANK
читают
BLANK
и
BLANK
теперь
,
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
школе
.
BLANK
Считаем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своим
BLANK
будем
BLANK
считать
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nofoto
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
763
BLANK
shiba
BLANK
(
Раздольное
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
13
:
12
:
27
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
to
BLANK
дед
BLANK
мороз
BLANK
(
на
BLANK
дубе
BLANK
том
)
BLANK
Как
BLANK
получилось
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
переводе
BLANK
на
BLANK
мову
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Тараса
BLANK
Бульбу
"
BLANK
везде
BLANK
заменили
BLANK
слово
BLANK
русский
BLANK
на
BLANK
слово
BLANK
украинский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nofoto
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
8600
BLANK
Верещагин
BLANK
(
A
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
13
:
23
:
49
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
to
BLANK
shiba
BLANK
(
Раздольное
)
BLANK
Если
BLANK
б
BLANK
только
BLANK
там
BLANK
заменили
.
.
.
Им
BLANK
мозги
BLANK
и
BLANK
душу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подменили
!
BLANK
О
BLANK
чем
BLANK
и
BLANK
писал
BLANK
Н
.
В
.
BLANK
Гоголь
BLANK
вспоминая
BLANK
в
BLANK
"
Бульбе
"
BLANK
тогдашние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
подлые
BLANK
времена
"
BLANK
и
BLANK
приверженцев
BLANK
лизания
BLANK
сапога
BLANK
польского
BLANK
пана
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
забывания
BLANK
братства
BLANK
за
BLANK
"
богатство
"
.
.
.
BLANK
Они
BLANK
и
BLANK
нынче
BLANK
повылазии
.
.
.
BLANK
опять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подличают
.
.
.
BLANK
Да
BLANK
только
BLANK
и
BLANK
теперь
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
те
BLANK
времена
,
BLANK
слабо
BLANK
им
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пересилить
BLANK
РУССКУЮ
BLANK
СИЛУ
!
:
)
)
BLANK
Вновь
BLANK
поднимается
BLANK
"
РУССКИЙ
BLANK
ЦАРЬ
"
!
BLANK
:
)
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
61
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
1486
BLANK
Дарья
BLANK
(
Севастополь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
23
:
06
:
06
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголь
BLANK
вне
BLANK
национальности
BLANK
и
BLANK
принадлежит
BLANK
всем
,
BLANK
кто
BLANK
умеет
BLANK
читать
BLANK
вообще
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
вообще
,
BLANK
читайте
BLANK
бульбу
BLANK
в
BLANK
антракте
BLANK
ревизора
BLANK
-
BLANK
полегшает
.
BLANK
Особенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имперским
BLANK
дебилам
BLANK
рекомендую
.
BLANK
Хотя
BLANK
сгодится
BLANK
и
BLANK
укродемократам
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отъели
BLANK
рыла
,
BLANK
блин
.
.
.
RETURN
RETURN
Для
BLANK
добавления
BLANK
комментариев
,
BLANK
пожалуйста
BLANK
авторизуйтесь
.
RETURN
По
BLANK
вопросам
BLANK
регистрации
BLANK
и
BLANK
комментариям
BLANK
обращаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
E
-
mail
BLANK
moder@sevastopol
.
su
BLANK
или
BLANK
Moder
_
forpost@mail
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Логин
:
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пароль
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вход
RETURN
RETURN
Если
BLANK
Вы
BLANK
еще
BLANK
не
BLANK
зарегистрированы
,
BLANK
пройдите
BLANK
мгновенную
BLANK
регистрацию
RETURN
или
BLANK
авторизируйтесь
BLANK
через
BLANK
ВКонтакте
BLANK
(
*
BLANK
Ваши
BLANK
личные
BLANK
данные
BLANK
не
BLANK
будут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
использованы
)
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
12
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Декабрь
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пн
BLANK
Вт
BLANK
Ср
BLANK
Чт
BLANK
Пт
BLANK
Сб
BLANK
Вс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
5
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
7
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
8
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
9
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
BLANK
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
BLANK
20
BLANK
21
BLANK
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
23
BLANK
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
26
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
27
BLANK
28
BLANK
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
31
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
03be438e9223980bcdf3fb6200b05c15
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Топ
BLANK
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Чубаров
BLANK
на
BLANK
Майдане
BLANK
заявил
,
BLANK
что
BLANK
татары
BLANK
не
BLANK
позволят
BLANK
жителям
BLANK
Крыма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
реализовать
BLANK
свое
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
самоопределение
BLANK
(
204
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
"
Свобода
"
:
BLANK
23
BLANK
декабря
BLANK
российские
BLANK
морские
BLANK
пехотинцы
BLANK
возьмут
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
контроль
BLANK
Севастополь
BLANK
(
93
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ночью
BLANK
в
BLANK
Севастополе
BLANK
чуть
BLANK
не
BLANK
повторилась
BLANK
трагедия
BLANK
"
Хромой
BLANK
лошади
"
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сгорело
BLANK
кафе
BLANK
(
18
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Президент
BLANK
уволил
BLANK
Олега
BLANK
Сердюка
BLANK
с
BLANK
должности
BLANK
главы
BLANK
Гагаринской
BLANK
РГА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополя
BLANK
(
18
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
"
Евромитинг
"
BLANK
в
BLANK
Севастополе
BLANK
оказался
BLANK
жалким
BLANK
зрелищем
BLANK
(
59
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Полковник
BLANK
разведки
BLANK
Сергей
BLANK
Разумовский
:
BLANK
«
Украинские
BLANK
офицеры
BLANK
говорят
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
пойдут
BLANK
в
BLANK
бой
,
BLANK
только
,
BLANK
если
BLANK
с
BLANK
ними
BLANK
в
BLANK
окопы
BLANK
встанут
BLANK
сыновья
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
олигархов…
»
BLANK
(
29
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Внимание
!
BLANK
Пропали
BLANK
дети
!
BLANK
(
11
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мустафа
BLANK
Джемилев
:
BLANK
"
Свобода
"
BLANK
считает
,
BLANK
что
BLANK
Крым
BLANK
должен
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
автономией
BLANK
крымско
-
татарского
BLANK
народа
.
BLANK
Обособленность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополя
BLANK
-
BLANK
временное
BLANK
явление
.
.
.
"
BLANK
(
73
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
разные
BLANK
силы
BLANK
собирали
BLANK
для
BLANK
майдана
BLANK
шарфы
,
BLANK
мелочь
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вазелин
.
BLANK
Хроника
BLANK
"
сального
"
BLANK
евромитинга
BLANK
(
82
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Китайский
BLANK
порт
BLANK
Севастополь
?
BLANK
Аналитика
BLANK
(
68
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
recommend
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Анонсы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
16e03f06599c5ac412b8f42c3375386fl
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nts
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дословно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Полковник
BLANK
разведки
BLANK
Сергей
BLANK
Разумовский
:
BLANK
«
Украинские
BLANK
офицеры
BLANK
говорят
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
пойдут
BLANK
в
BLANK
бой
,
BLANK
только
,
BLANK
если
BLANK
с
BLANK
ними
BLANK
в
BLANK
окопы
BLANK
встанут
BLANK
сыновья
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
олигархов…
»
BLANK
Видео
BLANK
(
29
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Олесь
BLANK
Бузина
:
BLANK
"
Что
BLANK
эти
BLANK
пид
.
.
.
ры
BLANK
делают
BLANK
на
BLANK
Майдане
?
"
BLANK
Видео
BLANK
(
8
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Форпост
BLANK
объявляет
BLANK
сбор
BLANK
подписей
BLANK
против
BLANK
евроинтеграции
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Присоединяйтесь
.
BLANK
Нас
BLANK
уже
BLANK
674
BLANK
(
7
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лица
BLANK
города
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Просмотров
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Луненок
BLANK
Андрей
BLANK
Михайлович
BLANK
(
152
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Синявский
BLANK
Александр
BLANK
Владимирович
BLANK
(
129
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Удодов
BLANK
Александр
BLANK
Абрамович
BLANK
(
117
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Колесниченко
BLANK
Вадим
BLANK
Васильевич
BLANK
(
116
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мальцев
BLANK
Артём
BLANK
Александрович
BLANK
(
115
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Исламов
BLANK
Саяр
BLANK
Исраил
-
голы
BLANK
(
81
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Комелов
BLANK
Иван
BLANK
Николаевич
BLANK
(
69
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Литвиненко
BLANK
Маргарита
BLANK
Сергеевна
BLANK
(
66
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Нуров
BLANK
Артем
BLANK
Сергеевич
BLANK
(
65
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Богатыренко
BLANK
Сергей
BLANK
Васильевич
BLANK
(
65
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
3702413afef8cceca14df7003421e3d8
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
e43a3785c316a151d6f47fa3d06618c8
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
07472efb620156b8d74bafa2fe110336
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
df20dadf2f5d00c12f4f865da2873c9a
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Реклама
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дословно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
С
BLANK
миру
BLANK
по
BLANK
нитке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополь
,
BLANK
новости
BLANK
-
BLANK
Севастопольский
BLANK
новостной
BLANK
портал
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополь
,
BLANK
свежая
BLANK
объективная
BLANK
информация
BLANK
о
BLANK
жизни
BLANK
города
BLANK
Обзоры
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новости
,
BLANK
события
,
BLANK
политика
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2007
BLANK
Разработка
BLANK
и
BLANK
поддержка
BLANK
“Abg
BLANK
&
BLANK
Riks”
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Защита
BLANK
от
BLANK
ддос
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
Для
BLANK
содержимого
BLANK
этой
BLANK
страницы
BLANK
требуется
BLANK
более
BLANK
новая
BLANK
версия
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Получить
BLANK
проигрыватель
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
-
BLANK
Информационный
BLANK
портал
RETURN
RETURN
Для
BLANK
содержимого
BLANK
этой
BLANK
страницы
BLANK
требуется
BLANK
более
BLANK
новая
BLANK
версия
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Получить
BLANK
проигрыватель
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
13
BLANK
°C
BLANK
Ветер
:
BLANK
Ю
,
BLANK
5
.
0
BLANK
м
/
с
,
BLANK
Влажность
:
BLANK
72%
,
BLANK
Давление
:
BLANK
763
BLANK
мм
BLANK
рт
.
BLANK
ст
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробный
BLANK
прогноз
BLANK
погоды
BLANK
в
BLANK
Кургане
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
ВКонтакте
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
в
BLANK
Facebook
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
в
BLANK
Twitter
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
Google
+
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
на
BLANK
Youtube
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Найти
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Мобильная
BLANK
версия
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОБЪЯВЛЕНИЯ
BLANK
[
razd
.
png
]
BLANK
Мобильные
BLANK
новости
BLANK
УДАЧИ
BLANK
НА
BLANK
ДАЧЕ
BLANK
Время
BLANK
успеха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кабельный
BLANK
информационно
-
развлекательный
BLANK
канал
BLANK
Kurgan
.
ru
BLANK
Медиахолдинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Курьер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Карта
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Лента
BLANK
новостей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
BLANK
Кургана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Деловые
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спецпроект
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мобильные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Удачи
BLANK
на
BLANK
даче
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видеоархив
BLANK
"
Удачи
BLANK
на
BLANK
даче
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
BLANK
конкурса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
BLANK
партнеров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видеоновости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
Кургане
BLANK
и
BLANK
области
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Курган
BLANK
современный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Старый
BLANK
Курган
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Достопримечательности
BLANK
Кургана
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Справка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Справочник
BLANK
предприятий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
организаций
RETURN
RETURN
Для
BLANK
содержимого
BLANK
этой
BLANK
страницы
BLANK
требуется
BLANK
более
BLANK
новая
BLANK
версия
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Получить
BLANK
проигрыватель
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
RETURN
Общество
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
18
:
07
RETURN
RETURN
На
BLANK
«
Форуме
BLANK
действий
»
BLANK
выслушали
BLANK
предложения
BLANK
регионов
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
4
BLANK
по
BLANK
6
BLANK
декабря
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
прошла
BLANK
конференция
BLANK
Общероссийского
BLANK
народного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фронта
BLANK
«
Форум
BLANK
действий
»
.
BLANK
На
BLANK
площадках
BLANK
выступили
BLANK
члены
BLANK
Центрального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
штаба
BLANK
движения
BLANK
и
BLANK
региональных
BLANK
штабов
,
BLANK
доверенные
BLANK
лица
BLANK
Президента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
,
BLANK
министры
BLANK
и
BLANK
представители
BLANK
экспертного
BLANK
сообщества
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Открывая
BLANK
заседание
,
BLANK
лидер
BLANK
фронта
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
выразил
BLANK
надежду
BLANK
на
BLANK
то
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
мероприятие
BLANK
даст
BLANK
новые
BLANK
идеи
BLANK
для
BLANK
послания
BLANK
главы
BLANK
государства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральному
BLANK
собранию
.
BLANK
От
BLANK
Курганской
BLANK
области
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
форуме
BLANK
приняли
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопредседатели
BLANK
регионального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Форум
BLANK
действий
»
BLANK
четко
BLANK
обозначил
BLANK
именно
BLANK
те
BLANK
действия
,
BLANK
которые
BLANK
происходят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сейчас
BLANK
в
BLANK
нашем
BLANK
обществе
.
BLANK
На
BLANK
форуме
BLANK
были
BLANK
представлены
BLANK
конкретные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросы
.
BLANK
Вопросы
BLANK
очень
BLANK
нелицеприятные
,
BLANK
вопросы
BLANK
достаточно
BLANK
жесткие
.
BLANK
И
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионам
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
целом
BLANK
по
BLANK
развитию
BLANK
многих
BLANK
отраслей
»
,
BLANK
-
BLANK
поделился
BLANK
увиденным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
услышанным
BLANK
сопредседатель
BLANK
ОНФ
BLANK
Курганской
BLANK
области
BLANK
Сергей
BLANK
Петухов
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делегаты
BLANK
конференции
BLANK
обсудили
BLANK
выполнение
BLANK
майских
BLANK
указов
BLANK
Президента
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участвовали
BLANK
в
BLANK
работе
BLANK
«
круглых
BLANK
столов
»
BLANK
—
BLANK
«
Честная
BLANK
и
BLANK
эффективная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономика
»
,
BLANK
«
Образование
BLANK
и
BLANK
культура
BLANK
как
BLANK
основы
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
пленарном
BLANK
заседании
BLANK
с
BLANK
Президентом
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимиром
BLANK
Путиным
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Я
BLANK
находился
BLANK
на
BLANK
площадке
BLANK
«
Образование
BLANK
и
BLANK
культура
»
.
BLANK
Было
BLANK
высказано
BLANK
очень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
много
BLANK
интересных
BLANK
вещей
.
BLANK
В
BLANK
данный
BLANK
момент
BLANK
наконец
-
то
BLANK
начали
BLANK
обращать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
на
BLANK
культуру
.
BLANK
Я
BLANK
считаю
,
BLANK
что
BLANK
нужно
BLANK
обязательное
BLANK
финансирование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
,
BLANK
хотя
BLANK
бы
BLANK
в
BLANK
тех
BLANK
же
BLANK
объемах
BLANK
как
BLANK
образование
.
BLANK
Потому
BLANK
что
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
BLANK
образованного
BLANK
человека
BLANK
не
BLANK
бывает
»
,
BLANK
—
BLANK
отметил
BLANK
сопредседатель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
курганского
BLANK
ОНФ
BLANK
и
BLANK
директор
BLANK
областного
BLANK
музыкального
BLANK
колледжа
BLANK
им
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Шостаковича
BLANK
Владимир
BLANK
Бабин
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
работы
BLANK
мероприятия
BLANK
делегаты
BLANK
обсудили
BLANK
все
BLANK
стороны
BLANK
жизни
BLANK
страны
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальные
BLANK
вопросы
BLANK
и
BLANK
экономическую
BLANK
модель
BLANK
развития
.
BLANK
«
Сам
BLANK
форум
BLANK
показал
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
Народный
BLANK
фронт
BLANK
—
BLANK
это
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
та
BLANK
точка
BLANK
пересечения
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
раз
BLANK
и
BLANK
сходятся
BLANK
власть
BLANK
и
BLANK
общество
,
BLANK
и
BLANK
даже
,
BLANK
мне
BLANK
кажется
,
BLANK
не
BLANK
сколько
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сходятся
,
BLANK
сколько
BLANK
сплетаются
.
BLANK
И
BLANK
вторым
BLANK
важным
BLANK
моментом
BLANK
стало
BLANK
то
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
Россия
BLANK
занимает
BLANK
однозначно
BLANK
очень
BLANK
важную
BLANK
политическую
BLANK
роль
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияние
BLANK
в
BLANK
мире
,
BLANK
в
BLANK
политике
BLANK
и
BLANK
экономике
.
BLANK
Сегодня
BLANK
это
BLANK
четко
BLANK
и
BLANK
ясно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прослеживается
BLANK
на
BLANK
новой
BLANK
инициативе
BLANK
Путина
BLANK
—
BLANK
создании
BLANK
нашего
BLANK
таможенного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
союза
»
,
BLANK
—
BLANK
прокомментировал
BLANK
мероприятие
BLANK
председатель
BLANK
курганского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионального
BLANK
отделения
BLANK
работодателей
BLANK
«
Союз
BLANK
промышленников
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпринимателей
»
BLANK
Сергей
BLANK
Муратов
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ОНФ
BLANK
считают
BLANK
главным
BLANK
итогом
BLANK
мероприятия
BLANK
доверие
BLANK
со
BLANK
стороны
BLANK
президента
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
заявил
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
его
BLANK
поручения
BLANK
будут
BLANK
сниматься
BLANK
с
BLANK
контроля
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
тогда
,
BLANK
когда
BLANK
пройдет
BLANK
обсуждение
BLANK
их
BLANK
исполнения
BLANK
на
BLANK
общественных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадках
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Выработанные
BLANK
на
BLANK
пяти
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадках
BLANK
предложения
BLANK
направлены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководителям
BLANK
министерств
BLANK
и
BLANK
ведомств
.
BLANK
Одной
BLANK
из
BLANK
главных
BLANK
задач
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
поставил
BLANK
перед
BLANK
доверенными
BLANK
лицами
,
BLANK
стал
BLANK
мониторинг
BLANK
реальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ситуации
BLANK
в
BLANK
обществе
BLANK
и
BLANK
работы
BLANK
органов
BLANK
власти
BLANK
на
BLANK
местах
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
youtube
.
com
/
embed
/
utlGuMcI67I
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Василий
BLANK
Малухин
,
BLANK
информационное
BLANK
агентство
BLANK
KURGAN
.
RU
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
png
]
BLANK
BLANK
версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
назад
BLANK
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Поделиться
BLANK
ссылкой
:
BLANK
BLANK
Twitter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Нравится
RETURN
RETURN
Комментарии
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментарии
BLANK
отстутствуют
RETURN
RETURN
Оставить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Имя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Текст
BLANK
сообщения
BLANK
(
макс
.
BLANK
1000
BLANK
символов
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Введите
BLANK
этот
BLANK
защитный
BLANK
код
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Введите
BLANK
этот
BLANK
защитный
BLANK
код
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Все
BLANK
комментарии
BLANK
пользователей
BLANK
проходят
BLANK
обязательную
BLANK
модерацию
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сообщения
,
BLANK
содержащие
BLANK
оскорбления
,
BLANK
обидные
BLANK
метафоры
,
BLANK
предвзятые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассуждения
BLANK
в
BLANK
адрес
BLANK
героев
BLANK
публикаций
,
BLANK
нарушающие
BLANK
элементарные
BLANK
правила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этики
BLANK
и
BLANK
морали
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
законы
BLANK
РФ
,
BLANK
публикации
BLANK
не
BLANK
подлежат
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оставить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
22
.
12
.
2013
BLANK
13
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обвиняемая
BLANK
умерла
BLANK
в
BLANK
Курганском
BLANK
суде
BLANK
20
BLANK
декабря
BLANK
в
BLANK
курганский
BLANK
городской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
суд
BLANK
по
BLANK
адресу
BLANK
ул
.
BLANK
Дзержинского
,
BLANK
35
BLANK
была
BLANK
доставлена
BLANK
40
-
летняя
BLANK
женщина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
рассмотрения
BLANK
судом
BLANK
ходатайства
BLANK
следователя
BLANK
о
BLANK
продлении
BLANK
срока
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содержания
BLANK
под
BLANK
стражей
.
BLANK
Она
BLANK
обвинялась
BLANK
в
BLANK
совершении
BLANK
убийства
BLANK
своего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отца
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
16
:
05
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
станет
BLANK
ректором
BLANK
КГУ
?
!
BLANK
Исполняющий
BLANK
обязанности
BLANK
ректора
BLANK
Курганского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
госуниверситета
BLANK
Роман
BLANK
Скиндерев
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
пресс
-
конференции
BLANK
сообщил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
журналистам
BLANK
о
BLANK
своем
BLANK
намерение
BLANK
принять
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
новых
BLANK
выборах
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
13
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
турагентствах
BLANK
Зауралья
BLANK
появится
BLANK
информация
BLANK
о
BLANK
должниках
BLANK
Этим
BLANK
летом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зауральские
BLANK
приставы
BLANK
разместили
BLANK
листовки
BLANK
с
BLANK
информацией
BLANK
о
BLANK
сервисном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ресурсе
BLANK
«
Банк
BLANK
данных
BLANK
исполнительных
BLANK
производств
»
BLANK
в
BLANK
туристических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
агентствах
BLANK
Кургана
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
11
:
02
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кому
BLANK
достались
BLANK
премии
BLANK
и
BLANK
именные
BLANK
стипендии
?
BLANK
По
BLANK
итогам
BLANK
года
BLANK
29
BLANK
зауральцев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стали
BLANK
лауреатами
BLANK
премии
BLANK
по
BLANK
поддержке
BLANK
талантливой
BLANK
молодежи
.
BLANK
Из
BLANK
них
BLANK
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лауреатов
BLANK
второй
BLANK
степени
BLANK
получили
BLANK
по
BLANK
30
BLANK
тысяч
BLANK
рублей
,
BLANK
4
BLANK
лауреата
BLANK
первой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
степени
BLANK
—
BLANK
по
BLANK
60
BLANK
тысяч
BLANK
рублей
.
BLANK
Все
BLANK
они
BLANK
победители
BLANK
международных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общероссийских
BLANK
и
BLANK
региональных
BLANK
конкурсов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
.
12
.
2013
BLANK
21
:
04
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
ответил
BLANK
на
BLANK
вопрос
BLANK
курганских
BLANK
журналистов
BLANK
Президент
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
,
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
пресс
-
конференции
BLANK
19
BLANK
декабря
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
журналиста
BLANK
из
BLANK
Кургана
,
BLANK
отметил
,
BLANK
BLANK
что
BLANK
надо
BLANK
еще
BLANK
раз
BLANK
внимательно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посмотреть
BLANK
на
BLANK
выравнивание
BLANK
бюджетной
BLANK
обеспеченности
BLANK
регионов
.
RETURN
RETURN
Для
BLANK
содержимого
BLANK
этой
BLANK
страницы
BLANK
требуется
BLANK
более
BLANK
новая
BLANK
версия
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
RETURN
Player
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Получить
BLANK
проигрыватель
BLANK
Adobe
BLANK
Flash
BLANK
Player
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деловые
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
17
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сбербанк
:
BLANK
инвестором
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
каждый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
16
:
26
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Успешный
BLANK
ремонт
BLANK
—
BLANK
с
BLANK
сухими
BLANK
смесями
BLANK
Litikol
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
14
:
42
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вклад
BLANK
Банка
BLANK
«
АГРОПРОМКРЕДИТ
»
BLANK
в
BLANK
рейтинге
BLANK
выгодных
BLANK
предложений
BLANK
банков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Урала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деловые
BLANK
новости
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
12
:
33
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Машина
BLANK
приземлилась
BLANK
на
BLANK
крышу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
-
12
-
2013
BLANK
13
:
01
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смертельное
BLANK
ДТП
BLANK
на
BLANK
трассе
BLANK
Курган
-
Тюмень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Лебяжьевском
BLANK
районе
BLANK
в
BLANK
пожаре
BLANK
погибли
BLANK
два
BLANK
человека
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Происшествия
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
22
-
12
-
2013
BLANK
13
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обвиняемая
BLANK
умерла
BLANK
в
BLANK
Курганском
BLANK
суде
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новая
BLANK
линия
BLANK
электропередач
BLANK
связала
BLANK
Сибирь
BLANK
и
BLANK
Урал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
16
:
46
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Следователи
BLANK
играют
BLANK
в
BLANK
футбол
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Общество
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мобильные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бродячие
BLANK
преследователи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
15
:
09
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вместе
BLANK
с
BLANK
пешеходами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
12
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проезжают
BLANK
на
BLANK
«
красный
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мобильные
BLANK
новости
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удачи
BLANK
на
BLANK
даче
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
16
:
33
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Шашлык
BLANK
«
Нежный
»
:
BLANK
вкусно
BLANK
и
BLANK
очень
BLANK
просто
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
16
:
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Шашлык
BLANK
на
BLANK
даче
BLANK
в
BLANK
лютые
BLANK
морозы
?
BLANK
Легко
,
BLANK
если
BLANK
есть
BLANK
электрошашлычница
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
12
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Самое
BLANK
время
BLANK
заняться
BLANK
внутренней
BLANK
отделкой
BLANK
дачного
BLANK
домика
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удачи
BLANK
на
BLANK
даче
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
конкурса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
13
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
будет
BLANK
вести
BLANK
погоду
BLANK
в
BLANK
следующем
BLANK
году
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
-
12
-
2013
BLANK
15
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Кургане
BLANK
состоялся
BLANK
грандиозный
BLANK
финал
BLANK
реалити
-
шоу
BLANK
«
Выбери
BLANK
себе
BLANK
погоду
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
-
12
-
2013
BLANK
17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Развязка
BLANK
реалити
-
шоу
BLANK
«
Выбери
BLANK
себе
BLANK
погоду
»
BLANK
близко
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
конкурса
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
партнеров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
-
12
-
2013
BLANK
10
:
07
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
в
BLANK
«
Гараж
»
!
BLANK
Арт
-
клуб
BLANK
приглашает
BLANK
на
BLANK
вечеринки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
06
-
12
-
2013
BLANK
10
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Красота
BLANK
и
BLANK
молодость
BLANK
в
BLANK
правильном
BLANK
уходе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
05
-
12
-
2013
BLANK
16
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Красивое
BLANK
и
BLANK
качественное
BLANK
белье
.
BLANK
Салоны
BLANK
«
BelCanto
»
BLANK
предлагают
BLANK
широкий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выбор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
партнеров
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
52601
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
При
BLANK
использовании
BLANK
материалов
BLANK
сайта
BLANK
KURGAN
.
RU
BLANK
ссылка
BLANK
на
BLANK
источник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Топ
BLANK
Курганских
BLANK
web
BLANK
ресурсов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
создание
BLANK
сайта
BLANK
в
BLANK
Кургане
RETURN
RETURN
ПРАЙС
BLANK
НА
BLANK
РЕКЛАМУ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
сайтов
BLANK
в
BLANK
Кургане
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
[
logo0
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
№
BLANK
513
BLANK
-
BLANK
514
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
BLANK
-
BLANK
17
BLANK
июня
BLANK
2012
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Институт
BLANK
демографии
BLANK
Национального
BLANK
исследовательского
BLANK
университета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Высшая
BLANK
школа
BLANK
экономики
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
первая
BLANK
полоса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
содержание
BLANK
номера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
читальный
BLANK
зал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
обратная
BLANK
связь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
доска
BLANK
объявлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
raz4
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
перевод
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
translation
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оглавление
BLANK
^Глазами
BLANK
аналитиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российская
BLANK
научно
-
технологическая
BLANK
диаспора
BLANK
в
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иммиграционная
BLANK
дилемма
BLANK
Германии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
накануне
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2012
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мигранты
BLANK
из
BLANK
постсоветских
BLANK
стран
BLANK
в
BLANK
Италии
BLANK
(
результаты
BLANK
эмпирического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социолингвистического
BLANK
исследования
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евразийский
BLANK
Союз
BLANK
и
BLANK
будущее
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
России
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Антидискриминационное
BLANK
законодательство
BLANK
как
BLANK
условие
BLANK
успешной
BLANK
евразийской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
but
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
раздела
BLANK
Глазами
BLANK
аналитиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
magistratura2
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Google
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
Web
BLANK
(
_
)
BLANK
demoscope
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
накануне
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2012
BLANK
года
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Я
.
BLANK
Стрельцова^1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Опубликовано
BLANK
в
BLANK
журнале
BLANK
"
Мировая
BLANK
экономика
BLANK
и
BLANK
международные
BLANK
отношения
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
,
BLANK
№9
BLANK
с
.
BLANK
81
-
94
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Международные
BLANK
миграции
BLANK
стали
BLANK
сегодня
BLANK
вызовом
BLANK
для
BLANK
идентичности
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальных
BLANK
государств
.
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
Демографического
BLANK
отдела
BLANK
ООН
,
BLANK
в
BLANK
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
насчитывалось
BLANK
почти
BLANK
214
BLANK
млн
.
BLANK
международных
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
740
BLANK
млн
.
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внутренних^2
.
BLANK
За
BLANK
полвека
BLANK
численность
BLANK
неевропейского
BLANK
населения
BLANK
15
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европейского
BLANK
союза
BLANK
выросла
BLANK
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
50
BLANK
раз
.
BLANK
Так
,
BLANK
еще
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
50
-
х
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годов
BLANK
XX
BLANK
в
.
BLANK
она
BLANK
едва
BLANK
достигала
BLANK
300
BLANK
тыс
.
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
канун
BLANK
его
BLANK
масштабного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
расширения
,
BLANK
в
BLANK
мае
BLANK
2004
BLANK
г
.
,
BLANK
превысила
BLANK
15
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
проживает
BLANK
около
BLANK
18
,
4
BLANK
млн
.
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
Однако
BLANK
если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимать
BLANK
во
BLANK
внимание
BLANK
нелегальных
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
натурализованных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцев
,
BLANK
то
,
BLANK
по
BLANK
оценке
BLANK
Центра
BLANK
европейских
BLANK
стратегических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исследований
BLANK
(
Centre
BLANK
for
BLANK
European
BLANK
Policy
BLANK
Studies
,
BLANK
CEPS
)
,
BLANK
эта
BLANK
цифра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
больше
,
BLANK
по
BLANK
крайней
BLANK
мере
,
BLANK
на
BLANK
40
-
60%
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
BLANK
25
-
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
BLANK
Численность
BLANK
европейского
BLANK
населения
BLANK
растет
BLANK
за
BLANK
счет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
мусульман
.
BLANK
В
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
в
BLANK
ЕС
BLANK
их
BLANK
проживало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
-
24
BLANK
млн
.
^3
BLANK
Относительность
BLANK
оценок
BLANK
объясняется
BLANK
значительной
BLANK
трудно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учитываемой
BLANK
нелегальной
BLANK
иммиграцией
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ИММИГРАЦИЯ
BLANK
ВО
BLANK
ФРАНЦИЮ
BLANK
В
BLANK
ЦИФРАХ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Во
BLANK
Франции
BLANK
численность
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
согласно
BLANK
переписи
BLANK
населения
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возросла
BLANK
с
BLANK
4
,
1
BLANK
млн
.
BLANK
человек
BLANK
(
6
,
8%
BLANK
всего
BLANK
населения
BLANK
страны
)
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
,
5
BLANK
млн
.
BLANK
человек
BLANK
(
7
,
1%
)
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
За
BLANK
предыдущие
BLANK
40
BLANK
лет
BLANK
(
с
BLANK
1954
BLANK
по
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
)
BLANK
число
BLANK
иностранцев
BLANK
увеличилось
BLANK
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
2
BLANK
раза
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
1
,
7
BLANK
до
BLANK
3
,
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иммигранты
BLANK
активно
BLANK
заселяют
BLANK
помимо
BLANK
столичного
BLANK
региона
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доля
BLANK
в
BLANK
населении
BLANK
достигает
BLANK
40%
,
BLANK
юг
,
BLANK
юго
-
восток
BLANK
и
BLANK
северо
-
восток
BLANK
страны
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
крупные
BLANK
города
.
BLANK
Их
BLANK
присутствие
BLANK
незначительно
BLANK
на
BLANK
западе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
Бретани
BLANK
-
BLANK
1%
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
сельской
BLANK
местности
BLANK
-
BLANK
2%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
большая
BLANK
часть
BLANK
иммигрантов
BLANK
приезжала
BLANK
из
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Магриба
.
BLANK
Одновременно
BLANK
заметно
BLANK
увеличился
BLANK
приток
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
южнее
BLANK
Сахары
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
четыре
BLANK
иммигранта
BLANK
из
BLANK
десяти
BLANK
родом
BLANK
из
BLANK
Африки
.
BLANK
С
BLANK
1999
BLANK
по
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доля
BLANK
взрослых
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
Африки
BLANK
увеличилась
BLANK
на
BLANK
20%
,
BLANK
составив
BLANK
42%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всех
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
Если
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Магриба
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
период
BLANK
переселилось
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
BLANK
около
BLANK
1
,
4
BLANK
млн
.
BLANK
человек
,
BLANK
то
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
южнее
BLANK
Сахары
BLANK
-
BLANK
500
BLANK
тыс
.
BLANK
На
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
27%
BLANK
выросла
BLANK
иммиграция
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
(
в
BLANK
частности
,
BLANK
из
BLANK
Турции
BLANK
и
BLANK
Китая
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достигнув
BLANK
630
BLANK
тыс
.
BLANK
человек^4
.
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
доля
BLANK
взрослых
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стран
BLANK
ЕС
BLANK
уменьшилась
BLANK
с
BLANK
42
BLANK
до
BLANK
37%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Среди
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
которые
BLANK
получили
BLANK
французское
BLANK
гражданство
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
минувшего
BLANK
века
,
BLANK
половина
BLANK
приходилась
BLANK
на
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Магриба
BLANK
и
BLANK
значительная
BLANK
часть
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
турок
BLANK
и
BLANK
азиатов
.
BLANK
Одновременно
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существенным
BLANK
уменьшением
BLANK
европейцев
BLANK
с
BLANK
84
BLANK
до
BLANK
41
,
3%
BLANK
(
более
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
раза
!
)
,
BLANK
получивших
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
число
BLANK
африканцев
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
же
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
период
BLANK
выросло
BLANK
с
BLANK
13
,
5
BLANK
до
BLANK
46
,
3%
BLANK
(
в
BLANK
3
.
5
BLANK
раза
)
,
BLANK
а
BLANK
азиатов
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
2
,
5
BLANK
до
BLANK
11
,
8%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
почти
BLANK
в
BLANK
6
BLANK
раз
)
.
BLANK
В
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
насчитывалось
BLANK
свыше
BLANK
1
BLANK
млн
.
BLANK
берров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
французов
,
BLANK
родившихся
BLANK
от
BLANK
родителей
-
магрибинцев
.
BLANK
Процедура
BLANK
получения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданства
,
BLANK
очевидно
,
BLANK
также
BLANK
способствовала
BLANK
увеличению
BLANK
доли
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранного
BLANK
происхождения
BLANK
среди
BLANK
французов
.
BLANK
Так
,
BLANK
иммигранты
BLANK
активно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пользовались
BLANK
получением
BLANK
гражданства
BLANK
по
BLANK
двум
BLANK
категориям
:
BLANK
"
по
BLANK
заявлению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
родителей
"
BLANK
и
BLANK
"
без
BLANK
формальностей
"
,
BLANK
упраздненным
BLANK
в
BLANK
1993
BLANK
г
.
BLANK
Из
BLANK
95
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцев
BLANK
в
BLANK
1992
BLANK
г
.
BLANK
гражданство
BLANK
по
BLANK
этим
BLANK
категориям
BLANK
получили
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответственно
,
BLANK
32
BLANK
и
BLANK
24
BLANK
тыс
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
протяжении
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
французская
BLANK
иммиграционная
BLANK
политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
становилась
BLANK
все
BLANK
селективнее
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
квалификации
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большей
BLANK
степени
BLANK
учитывала
BLANK
запросы
BLANK
национальной
BLANK
экономики
.
BLANK
В
BLANK
2009
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каждый
BLANK
третий
BLANK
иммигрант
,
BLANK
получивший
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
был
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высшим
BLANK
образованием
,
BLANK
37%
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
имели
BLANK
никакой
BLANK
квалификации
BLANK
(
против
BLANK
32
,
6%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
среди
BLANK
французов
)
^5
.
BLANK
80%
BLANK
новых
BLANK
граждан
BLANK
жили
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
более
BLANK
10
BLANK
лет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
62%
BLANK
были
BLANK
горожанами
BLANK
(
последние
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
составляют
BLANK
32%
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
78%
BLANK
имели
BLANK
работу
BLANK
(
75%
BLANK
среди
BLANK
французов
)
,
BLANK
и
BLANK
редко
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
доход
BLANK
был
BLANK
выше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1800
BLANK
евро
BLANK
(
среди
BLANK
французов
BLANK
таких
BLANK
-
BLANK
45%
)
.
BLANK
Иностранцы
,
BLANK
получавшие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французское
BLANK
гражданство
,
BLANK
как
BLANK
правило
,
BLANK
были
BLANK
моложе
,
BLANK
активнее
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образованнее
,
BLANK
чем
BLANK
"
средний
BLANK
француз
"
.
BLANK
Число
BLANK
нелегальных
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1990
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
составило
,
BLANK
по
BLANK
косвенным
BLANK
данным
,
BLANK
приблизительно
BLANK
от
BLANK
300
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тыс
.
BLANK
до
BLANK
1
BLANK
млн
.
BLANK
человек
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
ростом
BLANK
числа
BLANK
иммигрантов
BLANK
увеличивается
BLANK
и
BLANK
бедность
BLANK
во
BLANK
Франции
.
BLANK
Так
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
процент
BLANK
бедных
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
1999
-
2008
BLANK
гг
.
BLANK
едва
BLANK
превышал
BLANK
7%
BLANK
(
это
BLANK
те
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
,
BLANK
чей
BLANK
достаток
BLANK
составлял
BLANK
около
BLANK
50%
BLANK
от
BLANK
среднего
BLANK
уровня
BLANK
жизни
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
на
BLANK
иммигрантов
BLANK
приходилось
BLANK
22
,
8%
BLANK
от
BLANK
общего
BLANK
числа
BLANK
малоимущего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
уровень
BLANK
бедности
BLANK
был
BLANK
в
BLANK
2
,
8
BLANK
раза
BLANK
выше
,
BLANK
чем
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
среднем
BLANK
по
BLANK
стране^6
.
BLANK
По
BLANK
сравнению
BLANK
с
BLANK
"
коренными
"
BLANK
французами
BLANK
жилищные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условия
BLANK
вновь
BLANK
прибывающих
BLANK
традиционно
BLANK
хуже
,
BLANK
покупательная
BLANK
способность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ниже
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
60
-
70
-
е
BLANK
годы
BLANK
речь
BLANK
шла
BLANK
о
BLANK
трудовой
BLANK
иммиграции
,
BLANK
представленной
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основном
BLANK
рабочими
-
мужчинами
BLANK
трудоспособного
BLANK
возраста
,
BLANK
то
BLANK
в
BLANK
80
-
90
-
е
BLANK
годы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудовая
BLANK
иммиграция
BLANK
сменилась
BLANK
семейной
.
BLANK
Стали
BLANK
приезжать
BLANK
члены
BLANK
семей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дети
BLANK
и
BLANK
родственники
BLANK
бывших
BLANK
трудовых
BLANK
мигрантов
.
BLANK
Заметно
BLANK
возросла
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неевропейского
BLANK
иностранного
BLANK
населения
,
BLANK
живущего
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
доля
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
,
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
.
BLANK
В
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
на
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мужчин
BLANK
мигрантов
BLANK
приходилось
BLANK
73
BLANK
женщины
BLANK
(
в
BLANK
1982
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
61
)
.
BLANK
Среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
получивших
BLANK
французское
BLANK
гражданство
BLANK
путем
BLANK
натурализации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщин
BLANK
было
BLANK
больше
BLANK
(
55%
)
,
BLANK
чем
BLANK
мужчин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
в
BLANK
1975
BLANK
г
.
BLANK
известный
BLANK
французский
BLANK
экономист
BLANK
Жорж
BLANK
Тапинос
BLANK
развеял
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иллюзию
,
BLANK
согласно
BLANK
которой
BLANK
трудовая
BLANK
миграция
BLANK
не
BLANK
приведет
BLANK
к
BLANK
семейной^7
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Его
BLANK
прогнозы
BLANK
оправдались
.
BLANK
Значительный
BLANK
прирост
BLANK
иностранного
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
10
-
20
BLANK
лет
BLANK
произошел
BLANK
за
BLANK
счет
BLANK
иностранцев
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
.
BLANK
В
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получивших
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
год
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляли
BLANK
73%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другим
BLANK
источником
BLANK
роста
BLANK
численности
BLANK
иммигрантов
BLANK
являются
BLANK
смешанные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браки
,
BLANK
число
BLANK
которых
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
до
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
непрерывно
BLANK
росло
.
BLANK
С
BLANK
1995
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
число
BLANK
смешанных
BLANK
браков
BLANK
удвоилось
.
BLANK
В
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
их
BLANK
было
BLANK
заключено
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
51
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
супругом
-
иностранцем
,
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
8
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
между
BLANK
двумя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцами
.
BLANK
Один
BLANK
из
BLANK
пяти
BLANK
заключавшихся
BLANK
браков
BLANK
приходился
BLANK
на
BLANK
брак
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцем
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
доля
BLANK
иностранцев
BLANK
в
BLANK
смешанных
BLANK
браках
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляет
BLANK
8%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Увеличивается
BLANK
число
BLANK
фиктивных
BLANK
браков
,
BLANK
которые
BLANK
позволяют
BLANK
ускоренно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получать
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
проживание
.
BLANK
Они
BLANK
часто
BLANK
организуются
BLANK
хорошо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
структурированной
BLANK
криминальной
BLANK
сетью
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прирост
BLANK
населения
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
большинстве
BLANK
европейских
BLANK
стран
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происходит
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
благодаря
BLANK
высокой
BLANK
рождаемости
BLANK
среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
.
BLANK
На
BLANK
протяжении
BLANK
последних
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
она
BLANK
продолжала
BLANK
оставаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
высокой
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
французов
.
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
на
BLANK
француженок
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1990
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
приходилось
BLANK
чуть
BLANK
менее
BLANK
двух
BLANK
детей
BLANK
(
1
,
9
BLANK
-
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
самых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высоких
BLANK
показателей
BLANK
в
BLANK
Западной
BLANK
Европе
)
,
BLANK
то
BLANK
у
BLANK
иностранок
BLANK
-
BLANK
немногим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
трех
BLANK
(
3
,
2
)
^8
.
BLANK
За
BLANK
счет
BLANK
иммиграции
BLANK
число
BLANK
женщин
BLANK
фертильного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возраста
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
увеличилось
BLANK
приблизительно
BLANK
на
BLANK
5%
.
BLANK
Особенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высокая
BLANK
рождаемость
BLANK
была
BLANK
у
BLANK
марокканок
BLANK
(
5
,
23
BLANK
ребенка
)
,
BLANK
тунисок
BLANK
(
5
,
20
)
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
турчанок
BLANK
(
5
,
05
)
,
BLANK
алжирок
BLANK
(
4
,
20
)
,
BLANK
а
BLANK
у
BLANK
итальянок
BLANK
и
BLANK
испанок
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
уровне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
француженок
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Выявление
BLANK
точного
BLANK
количества
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
не
BLANK
говоря
BLANK
уже
BLANK
о
BLANK
нелегальных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
представляет
BLANK
собой
BLANK
большую
BLANK
сложность
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
статистика
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учитывает
BLANK
ни
BLANK
этническое
BLANK
происхождение
,
BLANK
ни
BLANK
вероисповедание
,
BLANK
а
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданство
BLANK
и
BLANK
страну
BLANK
происхождения
BLANK
иммигранта
BLANK
или
BLANK
его
BLANK
родителей
.
BLANK
Это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приводит
BLANK
к
BLANK
обострению
BLANK
дискуссии
BLANK
в
BLANK
обществе
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
сталкиваются
BLANK
две
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полярные
BLANK
точки
BLANK
зрения
:
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
BLANK
ксенофобия
,
BLANK
с
BLANK
другой
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
естественная
BLANK
или
BLANK
притворная
BLANK
наивность
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
иностранного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
присутствия
BLANK
во
BLANK
Франции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПРОБЛЕМЫ
BLANK
ИНТЕГРАЦИИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
соседей
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
одно
BLANK
из
BLANK
старейших
BLANK
государств
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Она
BLANK
принимает
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
середины
BLANK
XIX
BLANK
в
.
,
BLANK
практически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непрерывно
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деколонизация
BLANK
спровоцировала
BLANK
приезд
BLANK
во
BLANK
Францию
BLANK
с
BLANK
1956
BLANK
г
.
BLANK
более
BLANK
1
,
5
BLANK
млн
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
репатриантов
BLANK
(
из
BLANK
них
BLANK
650
BLANK
тыс
.
BLANK
-
BLANK
из
BLANK
Алжира
BLANK
в
BLANK
1962
BLANK
г
.
)
^9
.
BLANK
Официальная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политика
BLANK
приглашения
BLANK
трудовых
BLANK
иммигрантов
BLANK
была
BLANK
приостановлена
BLANK
в
BLANK
1974
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
-
за
BLANK
спада
BLANK
экономической
BLANK
активности
BLANK
в
BLANK
стране
.
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимались
BLANK
меры
BLANK
по
BLANK
ужесточению
BLANK
приграничного
BLANK
контроля
BLANK
и
BLANK
иммиграционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
в
BLANK
целом
.
BLANK
Меры
BLANK
и
BLANK
законопроекты
BLANK
последних
BLANK
лет
BLANK
свидетельствуют
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремлении
BLANK
подчинить
BLANK
иммиграцию
BLANK
нуждам
BLANK
государства
BLANK
путем
BLANK
установления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
квот
"
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
потребностей
BLANK
рынка
BLANK
рабочей
BLANK
силы
BLANK
и
BLANK
возможностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
принять
BLANK
и
BLANK
интегрировать
BLANK
иммигрантов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
интеграция
BLANK
представителей
BLANK
последней
BLANK
волны
BLANK
иммиграции
BLANK
происходит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значительно
BLANK
сложнее
,
BLANK
чем
BLANK
предыдущих
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
один
BLANK
иммигрант
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
четырех
BLANK
имел
BLANK
серьезные
BLANK
проблемы
BLANK
с
BLANK
владением
BLANK
французским
BLANK
языком
,
BLANK
16%
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
умели
BLANK
говорить
BLANK
по
-
французски
,
BLANK
7%
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
умели
BLANK
читать
,
BLANK
11%
BLANK
молодежи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
покинули
BLANK
школу
,
BLANK
не
BLANK
получив
BLANK
никакой
BLANK
квалификации^10
.
BLANK
К
BLANK
сложностям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
BLANK
социально
-
экономического
BLANK
характера
BLANK
прибавляются
BLANK
духовные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потенциально
BLANK
более
BLANK
конфликтогенные
,
BLANK
такие
,
BLANK
например
,
BLANK
как
BLANK
"
двойная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
"
BLANK
иммигрантов^11
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главным
BLANK
препятствием
BLANK
на
BLANK
пути
BLANK
интеграции
BLANK
вновь
BLANK
прибывающих
BLANK
мигрантов
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массе
BLANK
своей
,
BLANK
как
BLANK
уже
BLANK
отмечалось
,
BLANK
мусульман
,
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
является
BLANK
их
BLANK
религия
BLANK
-
BLANK
ислам
BLANK
и
BLANK
традиции
BLANK
с
BLANK
ним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связанные
,
BLANK
которые
BLANK
входят
BLANK
в
BLANK
неразрешимое
BLANK
противоречие
BLANK
со
BLANK
светским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характером
BLANK
западных
BLANK
государств
.
BLANK
Этот
BLANK
вывод
BLANK
был
BLANK
сделан
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
2011
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
съезде
BLANK
руководителей
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
европейских
BLANK
партий
,
BLANK
рост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популярности
BLANK
которых
BLANK
наблюдается
BLANK
в
BLANK
последние
BLANK
годы
.
BLANK
Так
BLANK
думают
BLANK
и
BLANK
70%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
,
BLANK
полагающих
,
BLANK
что
BLANK
мусульмане
BLANK
плохо
BLANK
интегрируются
BLANK
в
BLANK
принимающее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
из
-
за
BLANK
культурно
-
религиозных
BLANK
различий
.
BLANK
В
BLANK
начале
BLANK
2011
BLANK
г
.
,
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
данным
BLANK
опросов
,
BLANK
свыше
BLANK
40%
BLANK
французов
BLANK
видели
BLANK
угрозу
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
исламе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
большее
BLANK
недовольство
BLANK
принимающего
BLANK
общества
BLANK
вызывает
BLANK
нежелание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
детей
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
проживания
,
BLANK
навязывание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
поведенческого
BLANK
кода
BLANK
и
BLANK
религиозно
-
культурных
BLANK
ценностей
BLANK
коренному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населению
.
BLANK
Это
BLANK
опять
BLANK
же
BLANK
характерно
BLANK
особенно
BLANK
для
BLANK
мусульман
.
BLANK
Идея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
BLANK
в
BLANK
европейскую
BLANK
цивилизацию
BLANK
не
BLANK
стала
BLANK
доминирующей
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
среде
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наоборот
,
BLANK
в
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
прошлых
BLANK
лет
,
BLANK
как
BLANK
констатируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ученые
-
востоковеды
,
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
мусульманских
BLANK
мигрантов
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
потомков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципиально
BLANK
отказываются
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
европейское
BLANK
общество
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявляют
BLANK
все
BLANK
большую
BLANK
религиозную
BLANK
нетерпимость
.
BLANK
Иммигранты
BLANK
используют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религию
BLANK
как
BLANK
доступную
BLANK
им
BLANK
форму
BLANK
идеологии
,
BLANK
в
BLANK
данном
BLANK
случае
BLANK
религиозную
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
они
BLANK
связывают
BLANK
возможность
BLANK
построения
BLANK
более
BLANK
справедливого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
и
BLANK
которая
BLANK
традиционно
BLANK
определяет
BLANK
этику
BLANK
поведения
,
BLANK
стереотипы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общения
,
BLANK
ценностные
BLANK
ориентации
,
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
противоречие
BLANK
с
BLANK
западными
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
аморальными
,
BLANK
с
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
приверженцев
BLANK
ислама
,
BLANK
образцами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гедонистической
BLANK
культуры
,
BLANK
неприемлемой
BLANK
для
BLANK
мусульман
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Растущее
BLANK
число
BLANK
иммигрантов
-
мусульман
BLANK
поставило
BLANK
и
BLANK
другую
BLANK
серьезную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблему
BLANK
для
BLANK
безопасности
BLANK
государства
BLANK
-
BLANK
угрозу
BLANK
терроризма
.
BLANK
Вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безуспешности
BLANK
интеграции
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
борьбы
BLANK
с
BLANK
нелегальной
BLANK
иммиграцией
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безопасности
BLANK
государств
BLANK
и
BLANK
угрозы
BLANK
терроризма
BLANK
сегодня
BLANK
взаимосвязаны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опасение
BLANK
стали
BLANK
вызывать
BLANK
демографический
BLANK
дисбаланс
BLANK
в
BLANK
пользу
BLANK
иммигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
"
поликультурализация
"
BLANK
общества
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наконец
,
BLANK
недовольство
BLANK
коренного
BLANK
населения
BLANK
неспособностью
BLANK
правящих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партий
BLANK
решить
BLANK
комплекс
BLANK
проблем
,
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
растущим
BLANK
числом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неинтегрируемых
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
приводит
BLANK
к
BLANK
заметному
BLANK
росту
BLANK
популярности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крайне
BLANK
правых
,
BLANK
радикальных
BLANK
партий
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
идей
BLANK
в
BLANK
обществе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
лозунгом
BLANK
Национального
BLANK
фронта
BLANK
(
НФ
)
BLANK
"
Франция
BLANK
-
BLANK
для
BLANK
французов
!
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выдвинутым
BLANK
в
BLANK
1979
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
1991
BLANK
г
.
BLANK
были
BLANK
согласны
BLANK
32%
BLANK
населения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Характерно
,
BLANK
что
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
92%
BLANK
иммигрантов
BLANK
заявляли
,
BLANK
что
BLANK
чувствуют
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хорошо
BLANK
во
BLANK
Франции
;
BLANK
64
BLANK
-
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
французы
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
расисты
;
BLANK
55
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
родина
BLANK
-
BLANK
страна
BLANK
происхождения
BLANK
их
BLANK
родителей
;
BLANK
31
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
;
BLANK
58%
-
BLANK
согласны
BLANK
с
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
больше
BLANK
принимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новых
BLANK
мигрантов^12
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Начиная
BLANK
с
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
иммиграция
,
BLANK
которая
BLANK
ранее
BLANK
рассматривалась
BLANK
как
BLANK
шанс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
экономического
BLANK
развития
BLANK
государства
,
BLANK
превратилась
BLANK
в
BLANK
одну
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьезных
BLANK
национальных
BLANK
проблем
.
BLANK
Сегодня
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
живут
BLANK
второе
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
третье
BLANK
поколения
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
бывших
BLANK
французских
BLANK
колоний
,
BLANK
и
BLANK
основная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблема
BLANK
состоит
BLANK
не
BLANK
столько
BLANK
в
BLANK
новом
BLANK
притоке
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
сколько
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сложности
BLANK
и
BLANK
безуспешности
BLANK
попыток
BLANK
интегрировать
BLANK
уже
BLANK
обосновавшихся
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
Это
BLANK
касается
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
молодого
BLANK
поколения
BLANK
иммигрантов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детей
BLANK
и
BLANK
подростков
,
BLANK
несмотря
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
государство
BLANK
с
BLANK
одной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
эффективных
BLANK
моделей
BLANK
гражданской
BLANK
ассимиляции
.
BLANK
Особенностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
,
BLANK
считает
BLANK
известный
BLANK
демограф
BLANK
Франсуа
BLANK
Эран
,
BLANK
является
BLANK
длительный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
времени
BLANK
процесс
BLANK
иммиграции
BLANK
в
BLANK
страну
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
ее
BLANK
массовость
.
BLANK
Затронув
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизнь
BLANK
нескольких
BLANK
поколений
BLANK
и
BLANK
благодаря
BLANK
смешанным
BLANK
бракам
,
BLANK
иммиграция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меняет
BLANK
в
BLANK
корне
BLANK
французское
BLANK
общество
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОТНОШЕНИЕ
BLANK
ФРАНЦУЗСКОГО
BLANK
ОБЩЕСТВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
целом
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
иностранцам
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
заметно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ухудшилось
.
BLANK
Радикализация
BLANK
взглядов
BLANK
французов
BLANK
началась
BLANK
с
BLANK
конца
BLANK
80
-
х
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годов
.
BLANK
Коренное
BLANK
население
BLANK
стало
BLANK
обвинять
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
экономического
BLANK
кризиса
BLANK
они
BLANK
лишают
BLANK
его
BLANK
работы
,
BLANK
в
BLANK
росте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безработицы
BLANK
и
BLANK
преступности
.
BLANK
Если
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
было
BLANK
совершено
BLANK
3493
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступлений
,
BLANK
то
BLANK
в
BLANK
2005
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
3776
.
BLANK
72%
BLANK
французов
BLANK
полагали
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигранты
BLANK
находятся
BLANK
в
BLANK
лучших
,
BLANK
по
BLANK
сравнению
BLANK
с
BLANK
коренным
BLANK
населением
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
обеспечения
BLANK
социальными
BLANK
пособиями^13
.
BLANK
Например
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
социальной
BLANK
помощи
BLANK
рабочим
-
мигрантам
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
семьям
BLANK
(
Fonds
BLANK
d
'
action
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sociale
BLANK
pour
BLANK
les
BLANK
travailleurs
BLANK
immigres
BLANK
et
BLANK
leurs
BLANK
familles
,
BLANK
FAS
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественная
BLANK
организация
BLANK
под
BLANK
опекой
BLANK
Министерства
BLANK
социальных
BLANK
дел
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальную
BLANK
поддержку
BLANK
иммигрантов
BLANK
в
BLANK
середине
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
получал
BLANK
ежегодно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
,
5
BLANK
млрд
.
BLANK
франков
.
BLANK
В
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
более
BLANK
2
/
3
BLANK
французов
BLANK
выступали
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
закрытие
BLANK
границ
BLANK
для
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
против
BLANK
проявления
BLANK
религиозных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждений
BLANK
и
BLANK
предоставления
BLANK
права
BLANK
голосования
BLANK
иммигрантам
BLANK
на
BLANK
местных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выборах
.
BLANK
Половина
BLANK
французов
BLANK
высказывалась
BLANK
за
BLANK
возможность
BLANK
интеграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
другая
BLANK
-
BLANK
за
BLANK
их
BLANK
выдворение
BLANK
из
BLANK
страны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Всплески
BLANK
ксенофобии
BLANK
приходились
BLANK
на
BLANK
периоды
BLANK
экономических
BLANK
кризисов
BLANK
и
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
события
BLANK
11
BLANK
сентября
BLANK
2001
BLANK
г
.
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
ноябрьские
BLANK
2005
.
BLANK
Помимо
BLANK
известных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обвинений
BLANK
в
BLANK
адрес
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
ростом
BLANK
безработицы
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступности
,
BLANK
социальными
BLANK
привилегиями
,
BLANK
стали
BLANK
выдвигаться
BLANK
новые
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
частности
,
BLANK
касающиеся
BLANK
их
BLANK
нежелания
BLANK
адаптироваться
BLANK
к
BLANK
стилю
BLANK
жизни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
BLANK
1990
BLANK
г
.
BLANK
63%
BLANK
французов
BLANK
считали
,
BLANK
что
BLANK
люди
BLANK
иностранного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происхождения
BLANK
должны
BLANK
осваивать
BLANK
местные
BLANK
нравы
,
BLANK
обычаи
,
BLANK
язык
,
BLANK
манеру
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одеваться
BLANK
(
в
BLANK
Германии
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
таких
BLANK
36%
)
BLANK
и
BLANK
33%
BLANK
-
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
часть
BLANK
своих
BLANK
привычек
,
BLANK
характерных
BLANK
для
BLANK
страны
BLANK
происхождения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Согласно
BLANK
мнению
BLANK
82%
BLANK
французов
,
BLANK
необходимо
,
BLANK
чтобы
BLANK
иностранец
BLANK
посещал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школу
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
(
в
BLANK
Германии
BLANK
-
BLANK
38%
)
.
BLANK
71%
BLANK
опрошенных
BLANK
полагали
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрант
BLANK
должен
BLANK
забыть
BLANK
привычки
BLANK
своей
BLANK
страны
,
BLANK
если
BLANK
они
BLANK
противоречат
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французскому
BLANK
законодательству
BLANK
(
в
BLANK
Германии
BLANK
-
BLANK
45%
)
.
BLANK
Иммигрантов
BLANK
упрекают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
вандализме
,
BLANK
в
BLANK
презрении
BLANK
к
BLANK
общественному
BLANK
достоянию
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
обществу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
целом
.
BLANK
Это
BLANK
касается
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Магриба
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульман
,
BLANK
чьи
BLANK
культура
BLANK
и
BLANK
привычки
BLANK
наиболее
BLANK
отличаются
BLANK
от
BLANK
французских
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
массе
BLANK
своей
BLANK
французы
BLANK
убеждены
,
BLANK
что
BLANK
различия
BLANK
в
BLANK
обычаях
,
BLANK
религии
,
BLANK
языке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
осложняют
BLANK
совместное
BLANK
проживание
.
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
многих
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
различия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
между
BLANK
исламской
BLANK
и
BLANK
католической
BLANK
религиями
BLANK
делают
BLANK
интеграцию
BLANK
мусульман
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невозможной
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
опроса
,
BLANK
проведенного
BLANK
после
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2007
BLANK
г
.
,
BLANK
74%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
положительно
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
понятию
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
к
BLANK
объединяющей
BLANK
французское
BLANK
общество
BLANK
ценности
;
BLANK
51
BLANK
-
BLANK
считали
,
BLANK
что
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
слишком
BLANK
много
BLANK
иммигрантов
;
BLANK
61%
BLANK
-
BLANK
что
BLANK
"
уже
BLANK
не
BLANK
чувствуешь
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
дома
"
.
BLANK
Положительно
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
исламу
BLANK
только
BLANK
35%
BLANK
опрошенных
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
24%
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
глобализация
BLANK
представляет
BLANK
собой
BLANK
шанс
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французской
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
общества^14
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
такое
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
иммигрантам
BLANK
стало
BLANK
рассматриваться
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
не
BLANK
как
BLANK
ксенофобия
,
BLANK
а
,
BLANK
скорее
,
BLANK
как
BLANK
опасение
BLANK
развития
BLANK
этнического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
религиозного
BLANK
коммунитаризма^15
.
BLANK
Политику
BLANK
"
жить
BLANK
вместе
"
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социологи
BLANK
называют
BLANK
вызовом
BLANK
настоящему
BLANK
и
BLANK
будущему
BLANK
Франции
,
BLANK
одной
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основных
BLANK
10
BLANK
проблем
,
BLANK
которые
BLANK
испытывает
BLANK
страна
.
BLANK
Проблема
BLANK
заключается
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
"
интеграционная
"
BLANK
функция
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
дает
BLANK
сбой
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальное
BLANK
смешение
BLANK
людей
BLANK
различных
BLANK
культур
BLANK
было
BLANK
успешным
BLANK
до
BLANK
тех
BLANK
пор
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пока
BLANK
их
BLANK
культуры
BLANK
и
BLANK
привычки
BLANK
были
BLANK
схожи
.
BLANK
Сегодня
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществовании
BLANK
христианской
,
BLANK
атеистической
BLANK
и
BLANK
исламской
BLANK
культур
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
значительно
BLANK
отличаются
,
BLANK
вследствие
BLANK
чего
BLANK
"
растет
BLANK
коммунитаризм
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непонимание
"
^16
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
основе
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
лежит
BLANK
идея
BLANK
"
национальной
BLANK
общности
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
неделима
.
BLANK
Она
BLANK
предполагает
BLANK
стремление
BLANK
интегрировать
BLANK
каждого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданина
.
BLANK
Для
BLANK
этого
BLANK
использовались
BLANK
такие
BLANK
институты
,
BLANK
как
BLANK
школа
,
BLANK
армия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
система
BLANK
социальной
BLANK
защиты
.
BLANK
Однако
BLANK
школа
BLANK
сегодня
BLANK
больше
BLANK
не
BLANK
справляется
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этой
BLANK
миссией
.
BLANK
Служба
BLANK
в
BLANK
армии
BLANK
перестала
BLANK
быть
BLANK
воинской
BLANK
обязанностью
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
система
BLANK
социальной
BLANK
защиты
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
кризисе
.
BLANK
В
BLANK
стране
BLANK
преобладают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
центробежные
BLANK
силы
,
BLANK
которые
BLANK
выбрасывают
BLANK
часть
BLANK
граждан
BLANK
за
BLANK
ее
BLANK
пределы
.
BLANK
Ими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказываются
BLANK
те
,
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
нет
BLANK
достаточного
BLANK
образования
,
BLANK
общей
BLANK
культуры
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
здоровья
,
BLANK
необходимых
BLANK
связей
,
BLANK
которые
BLANK
помогли
BLANK
бы
BLANK
им
BLANK
ориентироваться
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществе
BLANK
и
BLANK
занять
BLANK
в
BLANK
нем
BLANK
достойное
BLANK
место
.
BLANK
Коммунитаризм
BLANK
становится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
реальностью
BLANK
социальной
BLANK
географии
.
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
предместья
BLANK
делятся
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кварталы
BLANK
-
BLANK
"
мусульманские
"
,
BLANK
"
еврейские
"
,
BLANK
"
черные
"
,
BLANK
"
азиатские
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
гомосексуальные
"
.
BLANK
Отказ
BLANK
многих
BLANK
коммун
BLANK
строить
BLANK
20%
BLANK
социального
BLANK
жилья
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чему
BLANK
их
BLANK
обязывает
BLANK
закон
,
BLANK
объясняется
BLANK
опасением
BLANK
жителей
BLANK
смешиваться
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другими
BLANK
социальными
BLANK
группами
.
BLANK
В
BLANK
результате
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социологов
,
BLANK
социальное
BLANK
смешение
BLANK
-
BLANK
благородная
,
BLANK
но
BLANK
практически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нереальная
BLANK
в
BLANK
сегодняшних
BLANK
условиях
BLANK
задача^17
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
BLANK
объединяются
BLANK
в
BLANK
социальные
BLANK
группы
,
BLANK
которые
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
отдаляются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
друг
BLANK
от
BLANK
друга
.
BLANK
Национальная
BLANK
идентичность
BLANK
французов
BLANK
постепенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
замещается
BLANK
растущим
BLANK
индивидуализмом
,
BLANK
стремлением
BLANK
к
BLANK
личному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоутверждению
BLANK
в
BLANK
ущерб
BLANK
национальному
BLANK
единству
.
BLANK
Французы
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитать
BLANK
национальной
,
BLANK
гражданской
BLANK
принадлежности
BLANK
отношения
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципу
BLANK
"
близости
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Они
BLANK
объединяются
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
региона
,
BLANK
коммуны
,
BLANK
квартала
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальном
,
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
европейском
BLANK
уровне
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
сегодня
BLANK
видят
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скорее
,
BLANK
угрозу
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
новые
BLANK
возможности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресловутая
BLANK
политкорректность
,
BLANK
накладывавшая
BLANK
табу
BLANK
на
BLANK
тему
BLANK
иммигрантов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
BLANK
меньшинств
,
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
годы
BLANK
распространилась
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферы
.
BLANK
Возникают
BLANK
"
профессиональная
"
,
BLANK
"
социальная
"
,
BLANK
"
идеологическая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
корректность
"
.
BLANK
Все
BLANK
эти
BLANK
явления
BLANK
отражаются
BLANK
во
BLANK
французском
BLANK
языке
.
BLANK
Теперь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учителя
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
называют
BLANK
преподавателем
BLANK
(
как
BLANK
в
BLANK
вузе
)
,
BLANK
горничную
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хозяйкой
,
BLANK
слепого
BLANK
-
BLANK
плохо
BLANK
видящим
.
BLANK
Слово
BLANK
"
маркетинг
"
BLANK
стало
BLANK
синонимом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
манипуляции
BLANK
потребителем
,
BLANK
"
либерализм
"
BLANK
встречается
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
негативном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
контексте^18
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эти
BLANK
явления
BLANK
-
BLANK
знаковые
BLANK
и
BLANK
свидетельствуют
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
эгалитаристская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французская
BLANK
модель
,
BLANK
направленная
BLANK
на
BLANK
установление
BLANK
равенства
BLANK
и
BLANK
стирание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различий
,
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
Франции
BLANK
решает
BLANK
возникающие
BLANK
проблемы
BLANK
не
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помощью
BLANK
реальных
BLANK
действий
,
BLANK
а
BLANK
лишь
BLANK
меняя
BLANK
названия
,
BLANK
вводя
BLANK
новые
BLANK
табу
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
BLANK
значимые
BLANK
явления
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПОЛИТИКА
BLANK
НИКОЛЯ
BLANK
САРКОЗИ
BLANK
И
BLANK
ЕГО
BLANK
ПАРТИИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
использовал
BLANK
иммиграционную
BLANK
тему
BLANK
в
BLANK
преддверии
BLANK
выборов
BLANK
еще
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будучи
BLANK
министром
BLANK
внутренних
BLANK
дел
,
BLANK
приняв
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
иммиграции
BLANK
2006
BLANK
г
.
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жестко
BLANK
противостоя
BLANK
бунту
BLANK
окраин
BLANK
в
BLANK
2005
BLANK
г
.
,
BLANK
тем
BLANK
самым
BLANK
в
BLANK
определенной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мере
BLANK
подготовив
BLANK
свою
BLANK
победу
BLANK
на
BLANK
выборах
.
BLANK
Его
BLANK
поддержали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистически
BLANK
настроенные
BLANK
избиратели
,
BLANK
ранее
BLANK
голосовавшие
BLANK
за
BLANK
НФ
,
BLANK
тем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
,
BLANK
если
BLANK
учесть
,
BLANK
что
BLANK
выдвигаемые
BLANK
требования
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
иммиграционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
были
BLANK
схожи^19
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
бытность
BLANK
нынешнего
BLANK
президента
BLANK
министром
BLANK
внутренних
BLANK
дел
BLANK
был
BLANK
разработан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
принят
BLANK
последний
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
интеграции
BLANK
от
BLANK
24
BLANK
июня
BLANK
2006
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Этот
BLANK
закон
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
делает
BLANK
Францию
BLANK
страной
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
избирательной
,
BLANK
разумной
BLANK
иммиграционной
BLANK
системой
BLANK
и
BLANK
позволяет
BLANK
выбирать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тех
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
она
BLANK
нуждается
.
BLANK
Что
BLANK
подразумевает
BLANK
нынешний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
под
BLANK
политикой
BLANK
"
избирательной
BLANK
иммиграцией
"
BLANK
(
"
l
'
immigration
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
choisie
"
)
,
BLANK
реализуемой
BLANK
сегодня
BLANK
в
BLANK
Республике
.
BLANK
Она
BLANK
предполагает
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
BLANK
сама
BLANK
должна
BLANK
выбирать
,
BLANK
приглашать
BLANK
и
BLANK
оставлять
BLANK
на
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
территории
BLANK
тех
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
нуждается
,
BLANK
и
BLANK
которые
BLANK
смогут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказать
BLANK
положительное
BLANK
влияние
BLANK
на
BLANK
демографическую
BLANK
ситуацию
BLANK
в
BLANK
стране
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закон
BLANK
2006
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
предусматривает
BLANK
следующее
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
вид
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
получают
BLANK
преимущественно
BLANK
квалифицированные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рабочие
BLANK
и
BLANK
специалисты
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ограничивается
BLANK
возможность
BLANK
семейного
BLANK
воссоединения
BLANK
(
для
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иностранец
BLANK
должен
BLANK
прожить
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
18
BLANK
месяцев
BLANK
вместо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одного
BLANK
года
)
BLANK
на
BLANK
легальном
BLANK
положении
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
доходом
BLANK
не
BLANK
меньше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
минимальной
BLANK
заработной
BLANK
платы
BLANK
-
BLANK
без
BLANK
социальных
BLANK
выплат
BLANK
(
Salaire
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
minimum
BLANK
interprofessionnel
BLANK
de
BLANK
croissance
,
BLANK
SMIC
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
усиливается
BLANK
борьба
BLANK
против
BLANK
фиктивных
BLANK
браков
,
BLANK
супруги
BLANK
из
BLANK
других
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
отныне
BLANK
дольше
BLANK
ждать
BLANK
получения
BLANK
вида
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
(
четыре
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
вместо
BLANK
двух
BLANK
лет
BLANK
семейной
BLANK
жизни
,
BLANK
если
BLANK
супруги
BLANK
живут
BLANK
во
BLANK
Франции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
пять
BLANK
лет
BLANK
вместо
BLANK
трех
,
BLANK
если
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
других
BLANK
странах
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
вид
BLANK
на
BLANK
жительство
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
предоставлен
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
BLANK
резидент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получит
BLANK
визу
BLANK
на
BLANK
долгосрочное
BLANK
пребывание
BLANK
и
BLANK
после
BLANK
подписания
BLANK
им
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
договора
-
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
интеграции
"
BLANK
(
причем
BLANK
до
BLANK
въезда
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
страну
,
BLANK
в
BLANK
посольствах
BLANK
и
BLANK
культурных
BLANK
центрах
)
,
BLANK
согласно
BLANK
которому
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
берет
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
личные
BLANK
обязательства
BLANK
улучшить
BLANK
знание
BLANK
французского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
языка
,
BLANK
гражданских
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
свобод
BLANK
страны
BLANK
пребывания
.
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
договор
-
контракт
BLANK
предполагает
BLANK
"
гражданское
BLANK
воспитание
"
BLANK
(
признание
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
фундаментальных
BLANK
принципов
BLANK
Французской
BLANK
Республики
,
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
традиций
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
BLANK
граждан
)
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
случае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
недостаточного
BLANK
знания
BLANK
французского
BLANK
языка
BLANK
-
BLANK
лингвистическую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
подготовку
.
BLANK
Администрация
BLANK
имеет
BLANK
право
BLANK
не
BLANK
продлевать
BLANK
разрешение
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
несоблюдения
BLANK
контракта
.
BLANK
"
Карта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
резидента
"
BLANK
становится
BLANK
свидетельством
BLANK
об
BLANK
интеграции
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предоставляется
BLANK
только
BLANK
тем
,
BLANK
кто
BLANK
доказал
,
BLANK
что
BLANK
полностью
BLANK
интегрирован
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
французское
BLANK
общество
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
преимущественное
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
иммиграцию
BLANK
получают
BLANK
талантливые
BLANK
люди
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
внесли
BLANK
свой
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
развитие
BLANK
и
BLANK
процветание
BLANK
Франции
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
открывается
BLANK
новое
BLANK
направление
BLANK
иммиграции
BLANK
-
BLANK
"
способности
BLANK
и
BLANK
таланты
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предназначенное
BLANK
иностранцам
,
BLANK
которые
BLANK
могут
BLANK
внести
BLANK
значительный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
экономическое
,
BLANK
интеллектуальное
BLANK
развитие
BLANK
и
BLANK
спорт
BLANK
как
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
происхождения
.
BLANK
Разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
такого
BLANK
рода
BLANK
иммигрантам
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
три
BLANK
года
,
BLANK
позволяя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осуществлять
BLANK
им
BLANK
профессиональную
BLANK
деятельность
BLANK
и
BLANK
получить
BLANK
разрешение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
временное
BLANK
пребывание
BLANK
для
BLANK
детей
BLANK
и
BLANK
супругов
,
BLANK
продлеваемое
BLANK
до
BLANK
срока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
действия
BLANK
разрешения
BLANK
по
BLANK
этой
BLANK
категории
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощряется
BLANK
приток
BLANK
иностранных
BLANK
студентов
;
BLANK
им
BLANK
предоставляется
BLANK
право
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
совмещать
BLANK
учебу
BLANK
с
BLANK
работой
BLANK
для
BLANK
получения
BLANK
профессионального
BLANK
опыта
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Студенты
,
BLANK
отобранные
BLANK
в
BLANK
образовательных
BLANK
учреждениях
BLANK
на
BLANK
родине
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
имеющие
BLANK
долгосрочную
BLANK
визу
,
BLANK
получают
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
кратковременное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
год
BLANK
с
BLANK
правом
BLANK
его
BLANK
продления
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающие
BLANK
получить
BLANK
степень
BLANK
магистра
BLANK
-
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
течение
BLANK
двух
BLANK
лет
.
BLANK
"
Студенческая
BLANK
карта
"
BLANK
временного
BLANK
пребывания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
позволит
BLANK
студентам
BLANK
работать
BLANK
неполный
BLANK
рабочий
BLANK
день
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
производится
BLANK
отбор
BLANK
трудовых
BLANK
мигрантов
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
потребностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
секторов
BLANK
экономики
.
BLANK
Может
BLANK
быть
BLANK
установлена
BLANK
карта
BLANK
временного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывания
BLANK
сроком
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
год
,
BLANK
продлеваемая
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
срока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
трудового
BLANK
контракта
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощряется
BLANK
участие
BLANK
мигрантов
BLANK
в
BLANK
развитии
BLANK
их
BLANK
стран
BLANK
происхождения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
соразвитие
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
отменяется
BLANK
автоматическое
BLANK
предоставление
BLANK
гражданства
BLANK
по
BLANK
истечении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
10
BLANK
лет
BLANK
проживания
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
(
закон
BLANK
Шевенмана
BLANK
1998
BLANK
г
.
)
.
BLANK
Все
BLANK
случаи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рассматриваются
BLANK
отдельно
.
BLANK
Отказ
BLANK
в
BLANK
предоставлении
BLANK
права
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
обязывает
BLANK
иностранца
BLANK
покинуть
BLANK
страну
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одного
BLANK
месяца
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
были
BLANK
приняты
BLANK
дополнения
BLANK
к
BLANK
этому
BLANK
закону
,
BLANK
подготовленные
BLANK
ранее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
и
BLANK
направленные
BLANK
на
BLANK
ужесточение
BLANK
мер
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Став
BLANK
президентом
BLANK
Франции
,
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
сразу
BLANK
же
BLANK
осуществил
BLANK
и
BLANK
другое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предвыборное
BLANK
обещание
,
BLANK
создав
BLANK
Министерство
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
,
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
солидарного
BLANK
развития
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Представители
BLANK
интеллектуальной
BLANK
элиты
BLANK
в
BLANK
большинстве
BLANK
своем
BLANK
скептически
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
относятся
BLANK
к
BLANK
идее
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
к
BLANK
созданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительственных
BLANK
структур
,
BLANK
занимающихся
BLANK
этой
BLANK
проблемой
.
BLANK
Они
BLANK
видят
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ней
BLANK
некую
BLANK
эфемерность
,
BLANK
однако
BLANK
констатируют
,
BLANK
что
BLANK
как
BLANK
у
BLANK
правых
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
левых
BLANK
"
национальная
BLANK
идентичность
"
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
кризисе
.
BLANK
"
Наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кризис
BLANK
нашей
BLANK
исторической
BLANK
идентичности
,
BLANK
разрыв
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
нашими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предшественниками
.
.
.
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
BLANK
создание
BLANK
Министерства
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
становится
BLANK
средством
BLANK
общественного
BLANK
спасения
"
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
М
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Детьенн
,
BLANK
почетный
BLANK
директор
BLANK
Практической
BLANK
школы
BLANK
высшего
BLANK
образования^20
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предвыборная
BLANK
программа
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
он
BLANK
победил
BLANK
на
BLANK
выборах
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
,
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
касается
BLANK
иммиграционной
BLANK
политики
,
BLANK
включала
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положения
,
BLANK
как
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
усиление
BLANK
политики
BLANK
избирательной
BLANK
иммиграции
,
BLANK
проводимой
BLANK
в
BLANK
связи
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
законом
BLANK
от
BLANK
24
.
07
.
2006
BLANK
г
.
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ужесточение
BLANK
условий
BLANK
приема
BLANK
мигрантов
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
решение
BLANK
о
BLANK
переезде
BLANK
на
BLANK
постоянное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
место
BLANK
жительства
BLANK
во
BLANK
Францию
BLANK
базировалось
BLANK
на
BLANK
стремлении
BLANK
работать
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
стране
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
жить
BLANK
на
BLANK
социальные
BLANK
пособия
BLANK
(
от
BLANK
кандидата
BLANK
на
BLANK
переезд
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
BLANK
требуется
BLANK
наличие
BLANK
жилья
,
BLANK
работы
,
BLANK
знание
BLANK
языка
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
установление
BLANK
фиксированной
BLANK
максимальной
BLANK
годовой
BLANK
численности
BLANK
приема
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
разных
BLANK
категорий
BLANK
(
экономических
BLANK
мигрантов
,
BLANK
беженцев
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
приезжающих
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
воссоединения
BLANK
семей
)
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
привести
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
соответствие
BLANK
годовой
BLANK
приток
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
потребностями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
французской
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
возможностями
BLANK
приема
BLANK
по
BLANK
дефицитным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
профессиям
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
регионы
,
BLANK
испытывающие
BLANK
недостаток
BLANK
в
BLANK
трудовых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ресурсах
.
BLANK
Получающие
BLANK
контракт
BLANK
на
BLANK
12
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
месяцев
BLANK
обеспечиваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разрешением
BLANK
по
BLANK
категории
BLANK
"
служащий
"
BLANK
(
salaries
)
.
BLANK
Те
,
BLANK
у
BLANK
кого
BLANK
подписан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
контракт
BLANK
менее
BLANK
чем
BLANK
на
BLANK
год
,
BLANK
получат
BLANK
разрешение
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
категории
BLANK
"
временного
BLANK
рабочего
"
.
BLANK
В
BLANK
случае
BLANK
прерывания
BLANK
контракта
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разрешения
BLANK
остаются
BLANK
в
BLANK
силе
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
поощрение
BLANK
притока
BLANK
высококвалифицированных
BLANK
мигрантов
,
BLANK
что
BLANK
повлечет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
собой
BLANK
разработку
BLANK
системы
BLANK
баллов
BLANK
и
BLANK
критериев
BLANK
(
знание
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уровень
BLANK
диплома
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
)
BLANK
для
BLANK
оценки
BLANK
квалификации
BLANK
кандидата
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграцию
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
После
BLANK
победы
BLANK
Саркози
BLANK
многие
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
Франция
BLANK
начнет
BLANK
копировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграционную
BLANK
политику
BLANK
США
BLANK
и
BLANK
"
откроет
BLANK
шлюзы
BLANK
коммунитаризма
"
.
BLANK
Однако
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
считают
BLANK
французские
BLANK
политологи
,
BLANK
американская
BLANK
модель
BLANK
предполагает
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
параллельно
BLANK
сосуществующие
BLANK
иммигрантские
BLANK
общины
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
мощное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чувство
BLANK
патриотизма
,
BLANK
мобилизующее
BLANK
и
BLANK
интегрирующее
BLANK
население
BLANK
на
BLANK
основе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
объединяющих
BLANK
ценностей
.
BLANK
Тема
BLANK
патриотизма
BLANK
оказалась
BLANK
не
BLANK
самой
BLANK
близкой
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Саркози
.
BLANK
"
Нация
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
душа
,
BLANK
духовная
BLANK
сущность
"
,
BLANK
-
BLANK
говорил
BLANK
Эрнест
BLANK
Ренан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
1882
BLANK
г
.
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
прагматик
BLANK
и
BLANK
такое
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
духовная
BLANK
сущность
BLANK
для
BLANK
него
,
BLANK
скорее
BLANK
-
BLANK
определенный
BLANK
анахронизм
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитает
BLANK
слову
BLANK
"
нация
"
BLANK
понятия
BLANK
"
французы
"
,
BLANK
"
французское
BLANK
общество
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
общественное
BLANK
мнение
"
,
BLANK
"
страна
"
,
BLANK
ставя
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
правах
BLANK
личности
,
BLANK
а
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа^21
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разное
BLANK
понимание
BLANK
понятий
BLANK
патриотизма
BLANK
и
BLANK
нации
BLANK
отчасти
BLANK
определяет
BLANK
разницу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
подходах
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
и
BLANK
НФ
BLANK
к
BLANK
иммиграционной
BLANK
политике
.
BLANK
Если
BLANK
Ле
BLANK
Пен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апеллирует
BLANK
к
BLANK
чувствам
BLANK
и
BLANK
национальному
BLANK
духу
BLANK
французов
,
BLANK
то
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прагматизму
,
BLANK
и
BLANK
оба
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
здравому
BLANK
смыслу
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Франции
BLANK
видит
BLANK
проблему
BLANK
иммиграции
BLANK
следующим
BLANK
образом
:
BLANK
"
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действительности
BLANK
миграция
BLANK
населения
BLANK
никогда
BLANK
не
BLANK
бывает
BLANK
нейтральной
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
,
BLANK
меняющие
BLANK
страну
,
BLANK
привносят
BLANK
в
BLANK
нее
BLANK
свою
BLANK
историю
,
BLANK
обычаи
,
BLANK
ценности
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
верования
BLANK
и
BLANK
образ
BLANK
жизни
.
BLANK
Они
BLANK
не
BLANK
смогут
BLANK
раствориться
BLANK
в
BLANK
обществе
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
получили
BLANK
визу
BLANK
или
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
пребывание
.
BLANK
Классическое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политкорректное
BLANK
мнение
,
BLANK
согласно
BLANK
которому
BLANK
свобода
BLANK
иммиграции
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
производная
BLANK
от
BLANK
свободного
BLANK
товарооборота
,
BLANK
обмена
BLANK
услугами
BLANK
и
BLANK
капиталами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
лишено
BLANK
смысла
.
BLANK
Утрата
BLANK
корней
BLANK
часто
BLANK
становится
BLANK
испытанием
,
BLANK
фактором
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дестабилизации
,
BLANK
особенно
BLANK
в
BLANK
отсутствие
BLANK
минимальных
BLANK
условий
BLANK
приема
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграции
:
BLANK
работы
,
BLANK
достойного
BLANK
жилья
.
BLANK
Нельзя
BLANK
скрывать
BLANK
правду
:
BLANK
сложности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
интеграцией
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
кризис
BLANK
предместий
,
BLANK
рост
BLANK
городского
BLANK
насилия
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
являются
BLANK
результатом
BLANK
45
BLANK
лет
BLANK
иммиграции
BLANK
Юг
-
Север
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
плохо
BLANK
организованной
BLANK
и
BLANK
регулируемой
.
BLANK
Феномен
BLANK
миграции
BLANK
может
BLANK
иметь
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительные
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
отрицательные
BLANK
последствия
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
воли
BLANK
решить
BLANK
связанные
BLANK
с
BLANK
ним
BLANK
проблемы
.
BLANK
Он
BLANK
является
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможным
BLANK
и
BLANK
частичным
BLANK
решением
BLANK
демографического
BLANK
кризиса
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенно
BLANK
очевидно
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
чудодейственным
BLANK
лекарством
.
BLANK
Иммиграция
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
служить
BLANK
национальным
BLANK
интересам
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
случае
,
BLANK
если
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопровождается
BLANK
успешной
BLANK
интеграцией
"
^22
.
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
-
BLANK
сторонник
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
называемой
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
интеграции
BLANK
иммигрантов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предполагающей
,
BLANK
по
BLANK
сути
,
BLANK
их
BLANK
ассимиляцию
BLANK
во
BLANK
французское
BLANK
общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
строгое
BLANK
соблюдение
BLANK
законов
BLANK
Республики
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
традиций
BLANK
при
BLANK
относительной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
она
BLANK
не
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
противоречие
BLANK
с
BLANK
законом
,
BLANK
свободой
BLANK
в
BLANK
частной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизни
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
2008
BLANK
г
.
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
государственные
BLANK
расходы
BLANK
на
BLANK
интеграцию
BLANK
иммигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
статье
BLANK
"
солидарность
,
BLANK
интеграция
,
BLANK
равенство
BLANK
шансов
"
BLANK
составили
BLANK
12045
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
млн
.
BLANK
евро
,
BLANK
занимая
BLANK
шестое
BLANK
место
BLANK
в
BLANK
бюджете
.
BLANK
Первые
BLANK
пять
BLANK
занимали
BLANK
расходы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
оборону
,
BLANK
школьное
BLANK
образование
,
BLANK
науку
BLANK
и
BLANK
высшее
BLANK
образование
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безопасность
,
BLANK
финансовые
BLANK
государственные
BLANK
обязательства
.
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
1988
BLANK
по
BLANK
2008
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
развитие
BLANK
кварталов
,
BLANK
заселенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантами
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
семьями
,
BLANK
было
BLANK
инвестировано
BLANK
40
BLANK
млрд
.
BLANK
евро^23
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Реформирование
BLANK
французского
BLANK
законодательства
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
иммиграции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
продолжается
.
BLANK
В
BLANK
2009
-
2010
BLANK
гг
.
BLANK
министерство
BLANK
Э
.
BLANK
Бессона
BLANK
разработало
BLANK
ряд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроектов
BLANK
в
BLANK
преддверии
BLANK
нового
BLANK
закона
BLANK
об
BLANK
иммиграции
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
развивают
BLANK
основные
BLANK
положения
BLANK
принятых
BLANK
в
BLANK
ЕС
BLANK
"
директив
BLANK
о
BLANK
"
голубой
BLANK
карте
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
25
BLANK
мая
BLANK
2009
BLANK
г
.
,
BLANK
определяющих
BLANK
условия
BLANK
въезда
BLANK
и
BLANK
пребывания
BLANK
выходцев
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
третьих
BLANK
стран
BLANK
с
BLANK
целью
BLANK
получения
BLANK
высококвалифицированной
BLANK
работы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
директив
-
санкций
"
BLANK
от
BLANK
18
BLANK
июня
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
работодателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимающих
BLANK
на
BLANK
работу
BLANK
нелегалов
BLANK
из
BLANK
третьих
BLANK
стран
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
"
директив
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возвращении
"
BLANK
от
BLANK
16
BLANK
декабря
BLANK
2008
BLANK
г
.
,
BLANK
которые
BLANK
предусматривают
BLANK
общие
BLANK
нормы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
процедуры
BLANK
для
BLANK
стран
BLANK
-
BLANK
членов
BLANK
ЕС
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
высылки
BLANK
нелегалов
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходцев
BLANK
из
BLANK
третьих
BLANK
стран
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пребывание
BLANK
на
BLANK
территории
BLANK
Франции
BLANK
и
BLANK
получение
BLANK
французского
BLANK
гражданства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будут
,
BLANK
согласно
BLANK
планам
BLANK
Бессона
,
BLANK
обусловлены
BLANK
уважением
BLANK
и
BLANK
соблюдением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
солидарности
"
.
BLANK
В
BLANK
случае
BLANK
его
BLANK
нарушения
BLANK
префект
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получает
BLANK
право
BLANK
отказать
BLANK
иностранцу
BLANK
в
BLANK
продлении
BLANK
разрешения
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пребывание
.
BLANK
И
BLANK
наоборот
,
BLANK
срок
BLANK
присутствия
BLANK
на
BLANK
французской
BLANK
земле
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимый
BLANK
для
BLANK
получения
BLANK
французского
BLANK
гражданства
,
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
сокращен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
двух
BLANK
лет
BLANK
для
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
"
со
BLANK
всей
BLANK
очевидностью
BLANK
соответствует
BLANK
критериям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассимилированности
"
.
BLANK
"
Хартия
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
BLANK
французского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданина
"
BLANK
должна
BLANK
быть
BLANK
подписана
BLANK
всеми
BLANK
иностранцами
,
BLANK
получающими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французское
BLANK
гражданство
.
BLANK
Для
BLANK
высококвалифицированных
BLANK
иностранцев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
бакалавр
BLANK
плюс
BLANK
три
BLANK
года
BLANK
обучения
BLANK
в
BLANK
вузе
)
,
BLANK
или
BLANK
имеющих
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
пяти
BLANK
лет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стажа
BLANK
работы
BLANK
по
BLANK
профессии
,
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
предоставлена
BLANK
"
голубая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейская
BLANK
карта
"
,
BLANK
облегчающая
BLANK
им
BLANK
доступ
BLANK
на
BLANK
рынок
BLANK
труда
BLANK
и
BLANK
одинаковые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
на
BLANK
пребывание
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
странах
BLANK
ЕС
.
BLANK
Предусматривается
BLANK
возможность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создания
BLANK
"
зон
BLANK
временного
BLANK
ожидания
"
BLANK
для
BLANK
мигрантов
,
BLANK
нелегально
BLANK
или
BLANK
вне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
установленных
BLANK
правил
,
BLANK
пересекающих
BLANK
границы
.
BLANK
Высылка
BLANK
иммигрантов
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопровождаться
BLANK
запретом
BLANK
на
BLANK
возвращение
BLANK
в
BLANK
любую
BLANK
другую
BLANK
европейскую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страну
BLANK
на
BLANK
максимальный
BLANK
срок
BLANK
до
BLANK
пяти
BLANK
лет
.
BLANK
Максимальный
BLANK
срок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
административного
BLANK
задержания
BLANK
нелегалов
BLANK
предполагается
BLANK
продлить
BLANK
с
BLANK
32
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
45
BLANK
дней
.
BLANK
Проект
BLANK
закона
BLANK
предусматривает
BLANK
также
BLANK
административные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономические
BLANK
и
BLANK
судебные
BLANK
санкции
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
прямо
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
косвенно
BLANK
принимает
BLANK
на
BLANK
работу
BLANK
иностранцев
BLANK
без
BLANK
разрешения
BLANK
на
BLANK
пребывание
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предусмотрены
BLANK
изменения
,
BLANK
касающиеся
BLANK
уточнений
BLANK
условий
,
BLANK
позволяющих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защиту
BLANK
от
BLANK
преследования
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
предоставляет
BLANK
срочную
BLANK
гуманитарную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помощь
BLANK
иностранцам
-
нелегалам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
октябре
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
после
BLANK
длительных
BLANK
дебатов
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
да
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
,
BLANK
Конституционный
BLANK
совет
BLANK
Франции
BLANK
одобрил
BLANK
закон
,
BLANK
принятый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французским
BLANK
парламентом
,
BLANK
запрещающий
BLANK
ношение
BLANK
паранджи
BLANK
в
BLANK
общественных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
местах
.
BLANK
Этот
BLANK
запрет
BLANK
касается
BLANK
двух
BLANK
тысяч
BLANK
женщин
-
мусульманок
BLANK
во
BLANK
Франции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
,
BLANK
согласно
BLANK
статистике
,
BLANK
ее
BLANK
носят
.
BLANK
Вводится
BLANK
полный
BLANK
запрет
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ношение
BLANK
"
одежды
,
BLANK
скрывающей
BLANK
лицо
"
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
паранджи
,
BLANK
никаба
,
BLANK
чадры
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественных
BLANK
местах
BLANK
(
школах
,
BLANK
больницах
,
BLANK
общественном
BLANK
транспорте
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Устанавливается
BLANK
наказание
BLANK
за
BLANK
нарушение
BLANK
новых
BLANK
правил
BLANK
для
BLANK
женщин
BLANK
в
BLANK
виде
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
штрафа
BLANK
в
BLANK
150
BLANK
евро
,
BLANK
который
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
дополнен
BLANK
(
или
BLANK
заменен
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прослушиванием
BLANK
курса
BLANK
лекций
BLANK
о
BLANK
нормах
BLANK
гражданского
BLANK
поведения
.
BLANK
Мужчинам
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заставляющим
BLANK
женщин
BLANK
носить
BLANK
паранджу
,
BLANK
предусмотрено
BLANK
наказание
BLANK
сроком
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
тюрьмы
BLANK
плюс
BLANK
штраф
BLANK
в
BLANK
30
BLANK
тыс
.
BLANK
евро
,
BLANK
причем
BLANK
эти
BLANK
два
BLANK
последних
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наказания
BLANK
удваиваются
,
BLANK
если
BLANK
принужденная
BLANK
к
BLANK
ношению
BLANK
представительница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женского
BLANK
пола
BLANK
является
BLANK
несовершеннолетней
.
BLANK
Закон
BLANK
применяется
BLANK
с
BLANK
весны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
BLANK
г
.
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
в
BLANK
местах
BLANK
отправления
BLANK
религиозного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культа
,
BLANK
что
BLANK
нарушало
BLANK
бы
BLANK
свободу
BLANK
религии
.
BLANK
В
BLANK
остальном
BLANK
закон
BLANK
признан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответствующим
BLANK
конституционным
BLANK
нормам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ДЕБАТЫ
BLANK
О
BLANK
НАЦИОНАЛЬНОЙ
BLANK
ИДЕНТИЧНОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
течение
BLANK
трех
BLANK
месяцев
BLANK
со
BLANK
2
BLANK
ноября
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
по
BLANK
2
BLANK
февраля
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
проходила
BLANK
официальная
BLANK
дискуссия
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Что
BLANK
означает
BLANK
быть
BLANK
французом
?
"
.
BLANK
Ставилась
BLANK
цель
BLANK
-
BLANK
выявить
BLANK
меры
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
могли
BLANK
бы
BLANK
укрепить
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
французов
BLANK
и
BLANK
республиканские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценности
,
BLANK
возродить
BLANK
гордость
BLANK
быть
BLANK
французом
.
BLANK
Формально
BLANK
она
BLANK
была
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инициирована
BLANK
теперешним
BLANK
министром
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
,
BLANK
интеграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
солидарного
BLANK
развития
BLANK
Э
.
BLANK
Бессоном
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подобная
BLANK
инициатива
BLANK
уже
BLANK
обсуждалась
BLANK
в
BLANK
ходе
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
и
BLANK
была
BLANK
зафиксирована
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
письменного
BLANK
поручения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентом
BLANK
Франции
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
и
BLANK
премьер
-
министром
BLANK
31
BLANK
марта
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
проблеме
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
по
BLANK
словам
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бессона
,
BLANK
постоянен
BLANK
и
BLANK
имеет
BLANK
давнюю
BLANK
историю
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
именно
BLANK
государству
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отводилась
BLANK
решающая
BLANK
роль
.
BLANK
Основными
BLANK
этапами
BLANK
в
BLANK
строительстве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государством
BLANK
французской
BLANK
нации
BLANK
стали
:
BLANK
законы
BLANK
1539
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
об
BLANK
обязательном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использовании
BLANK
французского
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
1793
BLANK
г
.
BLANK
-
BLANK
о
BLANK
воинской
BLANK
повинности
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
законы
BLANK
Ферри
BLANK
1881
BLANK
и
BLANK
1882
BLANK
гг
.
BLANK
об
BLANK
обязательной
BLANK
бесплатной
BLANK
школе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закон
BLANK
1905
BLANK
г
.
BLANK
окончательно
BLANK
отделил
BLANK
церковь
BLANK
от
BLANK
государства
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
запрещено
BLANK
ношение
BLANK
символов
BLANK
религиозной
BLANK
принадлежности
BLANK
в
BLANK
школе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Запрет
BLANK
касался
BLANK
и
BLANK
христианских
,
BLANK
и
BLANK
мусульманских
,
BLANK
и
BLANK
иудейских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
символов^24
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дискуссия
BLANK
ставила
BLANK
задачу
BLANK
понять
,
BLANK
что
BLANK
сегодня
,
BLANK
в
BLANK
изменившихся
BLANK
условиях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
когда
BLANK
Франция
BLANK
включена
BLANK
в
BLANK
европейское
BLANK
строительство
,
BLANK
в
BLANK
процесс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глобализации
,
BLANK
в
BLANK
мировые
BLANK
миграционные
BLANK
потоки
,
BLANK
перед
BLANK
лицом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
демографических
BLANK
проблем
,
BLANK
роста
BLANK
индивидуализма
BLANK
и
BLANK
этнического
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозного
BLANK
и
BLANK
географического
BLANK
коммунитаризма
)
,
BLANK
представляет
BLANK
собой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французская
BLANK
нация
,
BLANK
что
BLANK
ее
BLANK
объединяет
BLANK
и
BLANK
лежит
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
ее
BLANK
стремления
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самосохранению
.
BLANK
С
BLANK
другой
BLANK
стороны
,
BLANK
власть
BLANK
сама
BLANK
стремилась
BLANK
дать
BLANK
обществу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
какие
-
то
BLANK
ориентиры
,
BLANK
объединяющие
BLANK
цели
,
BLANK
поводы
BLANK
для
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гордости
.
BLANK
"
По
BLANK
определению
BLANK
одного
BLANK
французского
BLANK
философа
,
BLANK
нация
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
группа
BLANK
людей
,
BLANK
имеющих
BLANK
общий
BLANK
проект
,
BLANK
-
BLANK
замечает
BLANK
депутат
BLANK
Национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассамблеи
BLANK
Тьерри
BLANK
Мариани
.
BLANK
-
BLANK
Вот
BLANK
мы
BLANK
и
BLANK
пытаемся
BLANK
выяснить
:
BLANK
каков
BLANK
наш
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проект
,
BLANK
и
BLANK
есть
BLANK
ли
BLANK
он
BLANK
вообще
?
"
^25
.
BLANK
Отчасти
BLANK
дискуссия
BLANK
носила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патриотично
-
воспитательный
BLANK
характер
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
ставила
BLANK
вопрос
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимости
BLANK
осознать
BLANK
принадлежность
BLANK
к
BLANK
великой
BLANK
цивилизации
,
BLANK
культуре
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усвоить
BLANK
ее
BLANK
ценности
BLANK
и
BLANK
традиции
.
BLANK
Она
BLANK
завершилась
BLANK
конференцией
BLANK
незадолго
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2010
BLANK
г
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
и
BLANK
можно
BLANK
было
BLANK
ожидать
,
BLANK
противники
BLANK
и
BLANK
скептики
BLANK
дискуссии
BLANK
обвинили
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
дебаты
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
сугубо
BLANK
политический
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популистский
,
BLANK
беспроигрышный
BLANK
ход
BLANK
и
BLANK
желание
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
подыграть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
настроениям
BLANK
обывателей
BLANK
перед
BLANK
региональными
BLANK
и
BLANK
президентскими
BLANK
выборами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Правительство
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
очередь
BLANK
объяснило
,
BLANK
что
BLANK
никакой
BLANK
связи
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предстоящими
BLANK
выборами
,
BLANK
которые
BLANK
проходят
BLANK
практически
BLANK
каждый
BLANK
год
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
уровнях
BLANK
власти
BLANK
-
BLANK
местном
,
BLANK
региональном
,
BLANK
в
BLANK
Европарламент
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проведение
BLANK
дебатов
BLANK
не
BLANK
имеет
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Публичные
BLANK
дискуссии
BLANK
проходили
BLANK
в
BLANK
каждой
BLANK
из
BLANK
100
BLANK
префектур
BLANK
страны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Французам
BLANK
было
BLANK
задано
BLANK
200
BLANK
вопросов
,
BLANK
четыре
BLANK
из
BLANK
16
BLANK
глав
BLANK
анкеты
BLANK
касались
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
темы
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Как
BLANK
считают
BLANK
известные
BLANK
демографы
BLANK
М
.
BLANK
Трибаля
BLANK
и
BLANK
Ж
.
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кальтенбах
,
BLANK
так
BLANK
называемая
BLANK
гуманистическая
BLANK
дифференциалистская
BLANK
мораль
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
игнорирует
BLANK
или
BLANK
не
BLANK
замечает
BLANK
рост
BLANK
влияния
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнорелигиозного
BLANK
партикуляризма
BLANK
и
BLANK
исламского
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
свойственна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
политико
-
административным
BLANK
и
BLANK
определенным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
интеллектуальным
BLANK
слоям
BLANK
населения
BLANK
и
BLANK
СМИ
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
французам
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом^26
.
BLANK
Тем
BLANK
значимее
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
дебатам
BLANK
превзошел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ожидания
,
BLANK
и
BLANK
они
BLANK
заняли
BLANK
практически
BLANK
все
BLANK
медийное
BLANK
пространство
BLANK
Франции
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
три
BLANK
месяца
BLANK
прошло
BLANK
350
BLANK
собраний
BLANK
на
BLANK
местах
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
приняли
BLANK
участие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
,
BLANK
представители
BLANK
ассоциаций
,
BLANK
религиозных
BLANK
общин
,
BLANK
иностранцы
BLANK
и
BLANK
те
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кто
BLANK
недавно
BLANK
получил
BLANK
французское
BLANK
гражданство
.
BLANK
Были
BLANK
представлены
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политические
BLANK
идеологии
BLANK
от
BLANK
НФ
BLANK
до
BLANK
коммунистической
BLANK
партии
.
BLANK
Местная
BLANK
пресса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
освещала
BLANK
дебаты
BLANK
значительно
BLANK
более
BLANK
широко
BLANK
и
BLANK
менее
BLANK
критично
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
.
BLANK
Открытый
BLANK
для
BLANK
дискуссии
BLANK
сайт
BLANK
зарегистрировал
BLANK
760
BLANK
тыс
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посещений
,
BLANK
56
BLANK
тыс
.
BLANK
откликов
,
BLANK
4
.
1
BLANK
млн
.
BLANK
страниц
BLANK
обмена
BLANK
мнениями
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результате
,
BLANK
как
BLANK
считает
BLANK
инициатор
BLANK
дискуссии
BLANK
Э
.
BLANK
Бессон
,
BLANK
можно
BLANK
сделать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пять
BLANK
основных
BLANK
выводов
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
существует
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
определяется
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
такими
BLANK
понятиями
,
BLANK
как
BLANK
"
ценности
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
сопричастность
"
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
изменяется
BLANK
со
BLANK
временем
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
она
BLANK
имеет
BLANK
тенденцию
BLANK
к
BLANK
ослаблению
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
необходимо
BLANK
ее
BLANK
больше
BLANK
ценить
BLANK
и
BLANK
видеть
BLANK
важность
BLANK
ее
BLANK
сохранения
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
,
BLANK
проведенный
BLANK
Институтом
BLANK
социальных
BLANK
исследований
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
области
BLANK
маркетинга
BLANK
и
BLANK
общественного
BLANK
мнения
BLANK
-
BLANK
TNS
BLANK
Sofres
BLANK
(
Taylor
BLANK
Nelson
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sofres
)
BLANK
среди
BLANK
французов
,
BLANK
показал
,
BLANK
что
BLANK
76%
BLANK
участвовавших
BLANK
в
BLANK
дискуссии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
французская
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
существует
;
BLANK
74
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
горды
BLANK
своей
BLANK
принадлежностью
BLANK
к
BLANK
французской
BLANK
нации
.
BLANK
93%
BLANK
опрошенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
принадлежность
BLANK
к
BLANK
французской
BLANK
нации
BLANK
определяется
BLANK
комплексом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
обязанностей
;
BLANK
91
BLANK
-
BLANK
общим
BLANK
языком
;
BLANK
86
BLANK
-
BLANK
общими
BLANK
ценностями
;
BLANK
84
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общей
BLANK
историей
BLANK
и
BLANK
культурой
;
BLANK
82%
BLANK
-
BLANK
разнообразием
BLANK
культур
.
BLANK
65%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
респондентов
BLANK
признают
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
чувство
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
ослаблено
BLANK
и
BLANK
основной
BLANK
причиной
BLANK
считают
BLANK
не
BLANK
иммиграцию
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утрату
BLANK
общих
BLANK
ценностей
.
BLANK
В
BLANK
качестве
BLANK
главных
BLANK
средств
,
BLANK
которые
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способствовать
BLANK
усилению
BLANK
чувств
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
называются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школа
BLANK
(
78%
)
,
BLANK
семья
BLANK
(
57%
)
BLANK
и
BLANK
политическая
BLANK
инициатива
BLANK
(
51%
)
.
BLANK
Дистанцируясь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
упреков
,
BLANK
скептически
BLANK
оценивающих
BLANK
подобные
BLANK
дискуссии
,
BLANK
французскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководству
BLANK
было
BLANK
важно
BLANK
подчеркнуть
,
BLANK
что
BLANK
дебаты
BLANK
не
BLANK
были
BLANK
обусловлены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемами
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
ростом
BLANK
влияния
BLANK
исламского
BLANK
фундаментализма
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Менее
BLANK
1
/
3
BLANK
французов
,
BLANK
высказавшихся
BLANK
открыто
BLANK
или
BLANK
опосредованно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апеллировали
BLANK
к
BLANK
проблемам
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
ислама
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Почти
BLANK
половина
BLANK
участников
BLANK
дискуссии
BLANK
попыталась
BLANK
определить
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Половина
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
его
BLANK
главной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющей
BLANK
называла
BLANK
историческое
,
BLANK
культурное
,
BLANK
языковое
BLANK
наследие
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другие
BLANK
-
BLANK
главные
BLANK
принципы
BLANK
и
BLANK
ценности
:
BLANK
свободу
,
BLANK
равенство
,
BLANK
братство
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светскость
,
BLANK
уважение
.
BLANK
Тех
,
BLANK
кто
BLANK
настаивал
BLANK
на
BLANK
существовании
BLANK
общей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идеи
,
BLANK
было
BLANK
меньше
,
BLANK
но
BLANK
их
BLANK
оценки
BLANK
были
BLANK
красноречивее
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Значительная
BLANK
часть
BLANK
считала
BLANK
необходимым
BLANK
соблюдение
BLANK
равновесия
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правами
BLANK
и
BLANK
обязанностями
BLANK
граждан
BLANK
Французской
BLANK
Республики
.
BLANK
Такие
BLANK
понятия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
"
чувство
BLANK
гражданского
BLANK
долга
"
,
BLANK
"
гражданство
"
BLANK
-
BLANK
регулярно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
присутствовали
BLANK
в
BLANK
определении
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
указывали
BLANK
на
BLANK
разрыв
,
BLANK
существующий
BLANK
между
BLANK
политической
BLANK
риторикой
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
республиканских
BLANK
ценностях
BLANK
и
BLANK
реальностью
,
BLANK
между
BLANK
"
формальной
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
реальной
"
BLANK
республиками
,
BLANK
говорили
BLANK
о
BLANK
дискриминации
,
BLANK
которая
BLANK
наносит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ущерб
BLANK
республиканским
BLANK
ценностям
,
BLANK
о
BLANK
"
проблемных
"
BLANK
кварталах
,
BLANK
в
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятие
BLANK
национального
BLANK
единства
BLANK
полностью
BLANK
отсутствует
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недавно
BLANK
проведенное
BLANK
исследование
,
BLANK
контент
-
анализ
BLANK
26
BLANK
тыс
.
BLANK
высказываний
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделанных
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
дискуссии
,
BLANK
подтверждает
,
BLANK
что
BLANK
тема
BLANK
иммиграции
BLANK
(
27%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высказываний
)
BLANK
занимает
BLANK
2
-
ое
BLANK
место
BLANK
после
BLANK
замечаний
BLANK
и
BLANK
нареканий
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связанных
BLANK
с
BLANK
ее
BLANK
организацией
BLANK
и
BLANK
проведением
BLANK
(
29%
)
^27
.
BLANK
Результаты
BLANK
дебатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подтвердили
BLANK
устойчивость
BLANK
выявленных
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
ходе
BLANK
ценностных
BLANK
ориентации
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждений
BLANK
французов
.
BLANK
Они
BLANK
во
BLANK
многом
BLANK
совпадают
BLANK
с
BLANK
результатами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предваряющего
BLANK
их
BLANK
опроса
,
BLANK
проведенного
BLANK
после
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
,
BLANK
по
BLANK
проблемам
,
BLANK
связанным
BLANK
с
BLANK
французским
BLANK
обществом
.
BLANK
Отношение
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дебатам
BLANK
среди
BLANK
политиков
,
BLANK
чиновников
BLANK
и
BLANK
простых
BLANK
французов
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неоднозначным
.
BLANK
Около
BLANK
50%
BLANK
французов
BLANK
высказали
BLANK
неудовлетворенность
BLANK
тем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
велась
BLANK
дискуссия^28
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Среди
BLANK
правых
BLANK
Доминик
BLANK
де
BLANK
Вильпен
,
BLANK
Ален
BLANK
Жюппе
,
BLANK
Жан
-
Пьер
BLANK
Раффарен
BLANK
и
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
старались
BLANK
держаться
BLANK
в
BLANK
стороне
BLANK
от
BLANK
инициативы
BLANK
своего
BLANK
коллеги
BLANK
Э
.
BLANK
Бессона
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напротив
,
BLANK
Бернар
BLANK
Кушнер
,
BLANK
бывший
BLANK
министр
BLANK
иностранных
BLANK
дел
,
BLANK
считает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимым
BLANK
дать
BLANK
французам
BLANK
возможность
BLANK
высказаться
,
BLANK
снять
BLANK
табу
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторых
BLANK
тем
,
BLANK
"
чтобы
BLANK
не
BLANK
провоцировать
BLANK
болезненные
BLANK
инстинкты
"
:
BLANK
"
Нам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
BLANK
понять
,
BLANK
почему
BLANK
значительная
BLANK
часть
BLANK
французов
BLANK
голосует
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национальный
BLANK
фронт
,
BLANK
.
.
.
BLANK
не
BLANK
все
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
расисты
BLANK
и
BLANK
ксенофобы
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
BLANK
опасаются
BLANK
глобализации
,
BLANK
европейского
BLANK
строительства
,
BLANK
открытия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границ
BLANK
для
BLANK
иностранцев
BLANK
и
BLANK
ислама
,
BLANK
сомневаются
,
BLANK
что
BLANK
государство
BLANK
сможет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защитить
BLANK
их
BLANK
и
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
является
BLANK
предметом
BLANK
национальной
BLANK
специфики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
:
BLANK
ее
BLANK
социальные
BLANK
завоевания
,
BLANK
культуру
,
BLANK
язык
,
BLANK
международное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияние
"
^29
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полезность
BLANK
дискуссии
BLANK
правые
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
не
BLANK
оставлять
BLANK
тему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
нации
"
,
BLANK
"
иммиграции
"
BLANK
прерогативой
BLANK
"
крайне
BLANK
правых
"
BLANK
или
BLANK
"
крайне
BLANK
левых
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признавая
,
BLANK
что
BLANK
проблема
BLANK
существует
,
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
глобализация
BLANK
стала
BLANK
серьезным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испытанием
BLANK
для
BLANK
сохранения
BLANK
национальной
BLANK
идентичности^30
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
эпоху
BLANK
глобализации
BLANK
помимо
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
двойной
,
BLANK
тройной
BLANK
идентичности
BLANK
-
BLANK
региональной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейской
,
BLANK
религиозной
,
BLANK
сексуальной
,
BLANK
профессиональной
,
BLANK
моральной
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзной
,
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
которой
BLANK
французы
BLANK
могли
BLANK
бы
BLANK
себя
BLANK
причислить
,
BLANK
если
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
об
BLANK
идентичности
BLANK
был
BLANK
поставлен
BLANK
иначе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Распространено
BLANK
также
BLANK
мнение
,
BLANK
что
BLANK
подобными
BLANK
дискуссиями
BLANK
правительство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отвлекает
BLANK
французов
BLANK
от
BLANK
других
BLANK
более
BLANK
существенных
BLANK
социальных
BLANK
проблем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имитирует
BLANK
обеспокоенность
BLANK
решением
BLANK
иммиграционной
BLANK
проблемы
,
BLANK
при
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
игнорируя
BLANK
и
BLANK
закрывая
BLANK
глаза
BLANK
на
BLANK
реальные
BLANK
проблемы
BLANK
с
BLANK
ней
BLANK
связанные^31
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заявление
BLANK
Саркози
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
оставаться
BLANK
глухим
BLANK
к
BLANK
крику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа
,
BLANK
известный
BLANK
историк
BLANK
Э
.
BLANK
Тодд
BLANK
считает
BLANK
лицемерным
:
BLANK
"
"
Саркосизм
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
играет
BLANK
на
BLANK
двух
BLANK
полюсах
,
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
,
BLANK
на
BLANK
ненависти
,
BLANK
недовольстве
,
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другой
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
пользу
BLANK
мусульман
,
BLANK
назначая
BLANK
Рашиду
BLANK
Дати
BLANK
и
BLANK
Рама
BLANK
Яда
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
.
BLANK
В
BLANK
реальности
BLANK
же
BLANK
вся
BLANK
эта
BLANK
этническая
BLANK
тематика
BLANK
используется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
была
BLANK
забыта
BLANK
классовая
.
.
.
BLANK
Помимо
BLANK
расчетов
,
BLANK
связанных
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональными
BLANK
выборами
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2010
,
BLANK
очевидно
,
BLANK
что
BLANK
президент
BLANK
имеет
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
долгосрочные
BLANK
интересы
BLANK
-
BLANK
заставить
BLANK
население
BLANK
забыть
BLANK
данные
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентской
BLANK
компании
BLANK
2007
BLANK
г
.
BLANK
предвыборные
BLANK
обещания
BLANK
и
BLANK
заявить
BLANK
о
BLANK
себе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
В
BLANK
любом
BLANK
случае
,
BLANK
проблема
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
нервирует
"
BLANK
всех
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
все
BLANK
понимают
,
BLANK
что
BLANK
после
BLANK
дебатов
BLANK
разногласия
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществе
BLANK
могут
BLANK
только
BLANK
усилиться
"
^32
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сам
BLANK
Саркози
BLANK
в
BLANK
своих
BLANK
выступлениях
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
дискуссии
BLANK
так
BLANK
объяснил
BLANK
свое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
них
:
BLANK
"
Проблема
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
касается
BLANK
нас
BLANK
всех
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
То
,
BLANK
что
BLANK
происходит
BLANK
в
BLANK
промышленности
,
BLANK
сельском
BLANK
хозяйстве
,
BLANK
сельской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
местности
,
BLANK
в
BLANK
среде
BLANK
малого
BLANK
бизнеса
BLANK
связано
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
экономикой
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
исчезновением
BLANK
определенной
BLANK
формы
BLANK
цивилизации
,
BLANK
наследуемых
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
передаваемых
BLANK
народом
BLANK
ценностей
,
BLANK
культуры
BLANK
труда
.
.
.
BLANK
Франция
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мешанина
BLANK
общин
BLANK
и
BLANK
индивидов
.
.
.
BLANK
это
BLANK
страна
BLANK
толерантности
BLANK
и
BLANK
уважения
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
она
BLANK
требует
BLANK
и
BLANK
уважения
BLANK
к
BLANK
себе
,
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
нет
BLANK
места
BLANK
парандже
.
.
.
BLANK
Стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
BLANK
означает
BLANK
вступить
BLANK
в
BLANK
особую
BLANK
форму
BLANK
цивилизации
,
BLANK
ценностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обычаев
"
^33
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Премьер
-
министр
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийон
BLANK
видит
BLANK
необходимость
BLANK
постоянного
BLANK
проведения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подобных
BLANK
дискуссий
,
BLANK
считая
,
BLANK
что
BLANK
"
вопрос
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
же
BLANK
старый
,
BLANK
как
BLANK
Франция
BLANK
и
BLANK
такой
BLANK
же
BLANK
многозначный
,
BLANK
как
BLANK
французы
"
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предпочитает
BLANK
термину
BLANK
"
смешанная
BLANK
Франция
"
BLANK
(
"
France
BLANK
metissee
"
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
многообразная
BLANK
Франция
"
BLANK
(
"
France
BLANK
plurielle
"
)
.
BLANK
Его
BLANK
позиция
BLANK
-
BLANK
несколько
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
сдержанная
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
президента
.
BLANK
Он
BLANK
отстаивает
BLANK
светскость
BLANK
Республики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
открытое
BLANK
обсуждение
BLANK
проблемных
BLANK
вопросов
BLANK
сосуществования
BLANK
различных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
конфессий
.
BLANK
В
BLANK
частности
,
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
высказывался
BLANK
против
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
строительства
BLANK
минаретов
,
BLANK
полагая
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
допустимо
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
случае
,
BLANK
если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
гармонично
BLANK
вписываются
BLANK
в
BLANK
окружающую
BLANK
городскую
,
BLANK
социальную
BLANK
среду
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Необходимо
BLANK
бороться
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
мусульманами
,
BLANK
а
BLANK
с
BLANK
интегризмом
"
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
он
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
он
BLANK
был
BLANK
среди
BLANK
главных
BLANK
инициаторов
BLANK
закона
,
BLANK
запрещающего
BLANK
ношение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманками
BLANK
платков
BLANK
в
BLANK
школе
.
BLANK
Для
BLANK
него
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
заключается
BLANK
в
BLANK
"
способности
BLANK
нации
BLANK
интегрировать
BLANK
другие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
"
^34
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отношение
BLANK
социалистов
BLANK
к
BLANK
дебатам
BLANK
скорее
BLANK
отрицательное
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительное
.
BLANK
Они
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
многие
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
затее
BLANK
-
BLANK
способ
BLANK
отвлечь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
французов
BLANK
от
BLANK
сложной
BLANK
социально
-
экономической
BLANK
ситуации
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
"
Французов
BLANK
больше
BLANK
беспокоит
BLANK
не
BLANK
их
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зарплата
,
BLANK
которую
BLANK
они
BLANK
получат
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
месяца
"
,
BLANK
-
BLANK
полагает
BLANK
лидер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалистической
BLANK
партии
BLANK
Мартин
BLANK
Обри
.
BLANK
Социалисты
BLANK
выдвинули
BLANK
требование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднить
BLANK
Министерство
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
иммиграции
BLANK
и
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
критикуя
BLANK
развязавшуюся
BLANK
дискуссию
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалисты
BLANK
отстаивают
BLANK
свое
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
определение
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
BLANK
"
Идентичность
BLANK
Франции
BLANK
слишком
BLANK
ценна
,
BLANK
чтобы
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использовать
BLANK
в
BLANK
электоральных
BLANK
или
BLANK
ура
-
патриотических
BLANK
целях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительственной
BLANK
пропаганды
"
^35
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
они
.
BLANK
Для
BLANK
них
BLANK
французская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
означает
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
социально
BLANK
ориентированную
BLANK
модель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономики
,
BLANK
"
право
BLANK
почвы
"
BLANK
в
BLANK
предоставлении
BLANK
гражданства
,
BLANK
светский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характер
BLANK
Республики
,
BLANK
социальную
BLANK
поддержку
BLANK
граждан
,
BLANK
"
смешанную
BLANK
Францию
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
"
France
BLANK
metissee
"
,
BLANK
концепция
,
BLANK
выдвинутая
BLANK
Сеголен
BLANK
Руаяль
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2007
BLANK
г
.
)
.
BLANK
В
BLANK
политике
,
BLANK
проводимой
BLANK
правыми
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социалисты
BLANK
видят
BLANK
поощрение
BLANK
эгоизма
BLANK
в
BLANK
ущерб
BLANK
коллективизма
BLANK
и
BLANK
стремление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
используя
BLANK
тему
BLANK
иммиграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разъединить
BLANK
Францию
BLANK
вместо
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
ее
BLANK
объединить
.
BLANK
В
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
этим
BLANK
М
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обри
BLANK
приводит
BLANK
популярное
BLANK
среди
BLANK
французов
BLANK
высказывание
BLANK
Де
BLANK
Голля
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
существует
BLANK
две
BLANK
категории
BLANK
французов
:
BLANK
одни
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которые
BLANK
думают
,
BLANK
что
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
существуют
BLANK
две
BLANK
категории
BLANK
французов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остальные
.
BLANK
Общую
BLANK
идентичность
,
BLANK
считает
BLANK
Обри
,
BLANK
нельзя
BLANK
сформировать
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начиная
BLANK
со
BLANK
слов
BLANK
"
или
BLANK
ты
BLANK
любишь
BLANK
Францию
,
BLANK
или
BLANK
ты
BLANK
ее
BLANK
покидаешь
"
^36
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Увязывание
BLANK
проблемы
BLANK
идентичности
BLANK
с
BLANK
иммиграцией
,
BLANK
считают
BLANK
левые
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приносит
BLANK
пользы
BLANK
ни
BLANK
мигрантам
,
BLANK
ни
BLANK
Франции
.
BLANK
Поэтому
BLANK
социалисты
BLANK
выдвигают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
другой
BLANK
лозунг
:
BLANK
"
Если
BLANK
ты
BLANK
любишь
BLANK
Францию
,
BLANK
ты
BLANK
строишь
BLANK
ее
BLANK
вместе
BLANK
с
BLANK
нами
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сама
BLANK
Руаяль
BLANK
призвала
BLANK
французов
BLANK
не
BLANK
игнорировать
BLANK
дебаты
BLANK
и
BLANK
рассматривать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
BLANK
как
BLANK
повод
BLANK
вернуться
BLANK
к
BLANK
символам
BLANK
нации
.
BLANK
Большинство
BLANK
же
BLANK
левых
BLANK
критично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
высказались
BLANK
по
BLANK
поводу
BLANK
дискуссии
,
BLANK
обвиняя
BLANK
правых
BLANK
в
BLANK
предвыборном
BLANK
цинизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
считая
BLANK
ее
BLANK
на
BLANK
100%
BLANK
политическим
BLANK
предвыборным
BLANK
ходом
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
крайне
BLANK
правых
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
председателя
BLANK
НФ
BLANK
Марин
BLANK
Ле
BLANK
Пен
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
организовало
BLANK
"
массированную
BLANK
медийную
BLANK
дискуссию
"
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
популярность
BLANK
у
BLANK
избирателей
,
BLANK
голосовавших
BLANK
до
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
НФ
,
BLANK
которая
,
BLANK
по
BLANK
ее
BLANK
мнению
,
BLANK
падает
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
эта
BLANK
часть
BLANK
электората
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
старается
BLANK
дистанцироваться
BLANK
от
BLANK
правящей
BLANK
партии^37
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
главным
BLANK
для
BLANK
сторонников
BLANK
НФ
BLANK
является
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
дискуссия
BLANK
по
BLANK
этим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
болезненным
BLANK
для
BLANK
Франции
BLANK
проблемам
BLANK
наконец
BLANK
открыта
,
BLANK
хотя
BLANK
для
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потребовалось
BLANK
25
BLANK
лет
,
BLANK
в
BLANK
течение
BLANK
которых
BLANK
НФ
BLANK
последовательно
BLANK
к
BLANK
ней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призывал
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
целом
BLANK
лидеры
BLANK
НФ
BLANK
скептически
BLANK
отнеслись
BLANK
к
BLANK
этим
,
BLANK
по
BLANK
их
BLANK
мнению
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
псевдодебатам
"
,
BLANK
предполагая
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
итоги
,
BLANK
скорее
BLANK
всего
,
BLANK
были
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определены
BLANK
заранее
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мнение
BLANK
простых
BLANK
французов
BLANK
различно
.
BLANK
Кто
-
то
BLANK
связывает
BLANK
национальную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
с
BLANK
правом
BLANK
почвы
,
BLANK
другие
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
и
BLANK
выступают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
французов
,
BLANK
которые
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
конфликта
BLANK
окажутся
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
Франции
.
BLANK
Бесспорно
BLANK
другое
.
BLANK
Какой
BLANK
бы
BLANK
ни
BLANK
была
BLANK
причина
BLANK
дебатов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
дали
BLANK
возможность
BLANK
французам
BLANK
высказаться
BLANK
и
BLANK
чаще
BLANK
всего
BLANK
критично
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношении
BLANK
происходящих
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
этноконфессиональных
BLANK
изменений
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграционной
BLANK
политики
,
BLANK
гражданской
BLANK
солидарности
.
BLANK
"
Как
BLANK
можно
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
,
BLANK
если
BLANK
мы
BLANK
возвеличиваем
BLANK
идентичность
BLANK
других
BLANK
и
BLANK
стыдимся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственной
.
BLANK
Необходимо
BLANK
прекратить
BLANK
считать
BLANK
точку
BLANK
зрения
BLANK
политических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элит
BLANK
мнением
BLANK
народа
"
,
BLANK
-
BLANK
резюмирует
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
участников
BLANK
дискуссии^38
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Действительно
,
BLANK
дискуссия
BLANK
продемонстрировала
,
BLANK
что
BLANK
продолжать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
игнорировать
BLANK
мнение
BLANK
французов
BLANK
по
BLANK
такой
BLANK
сложной
BLANK
и
BLANK
деликатной
BLANK
проблеме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
национальное
BLANK
самосознание
,
BLANK
противоречия
,
BLANK
возникшие
BLANK
вследствие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществования
BLANK
различных
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
религий
BLANK
в
BLANK
обществе
,
BLANK
нельзя
.
BLANK
СМИ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
,
BLANK
соблюдая
BLANK
пресловутую
BLANK
политкорректность
,
BLANK
загоняют
BLANK
недовольство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
в
BLANK
тупик
,
BLANK
выходом
BLANK
из
BLANK
которого
,
BLANK
в
BLANK
лучшем
BLANK
случае
,
BLANK
является
BLANK
рост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влияния
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
взглядов
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
партий
.
BLANK
"
Наша
BLANK
нация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
оставаться
BLANK
социальной
,
BLANK
солидарной
,
BLANK
светской
,
BLANK
отвергающей
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
попытки
BLANK
коммунитаризма
BLANK
и
BLANK
этнического
BLANK
лоббизма
.
.
.
BLANK
Если
BLANK
ты
BLANK
француз
,
BLANK
ты
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должен
BLANK
разбивать
,
BLANK
жечь
,
BLANK
разрушать
BLANK
все
BLANK
вокруг
,
BLANK
если
BLANK
страна
BLANK
твоих
BLANK
предков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выиграла
,
BLANK
или
BLANK
проиграла
BLANK
футбольный
BLANK
матч
"
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
одни
.
BLANK
"
Быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французом
BLANK
означает
BLANK
любить
BLANK
и
BLANK
уважать
BLANK
свою
BLANK
страну
,
BLANK
национальные
BLANK
символы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светский
BLANK
характер
BLANK
Республики
"
,
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
другие^39
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Светский
BLANK
характер
BLANK
Республики
,
BLANK
лаицизм
BLANK
(
секуляризм
)
BLANK
-
BLANK
принципиальные
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
французов
BLANK
черты
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
В
BLANK
1905
BLANK
г
.
BLANK
лаицизм
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
был
BLANK
закреплен
BLANK
законом
.
BLANK
Но
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
Франции
BLANK
с
BLANK
ее
BLANK
растущим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманским
BLANK
населением
BLANK
политикам
BLANK
и
BLANK
общественным
BLANK
деятелям
BLANK
и
BLANK
справа
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слева
BLANK
он
BLANK
видится
BLANK
как
BLANK
важный
BLANK
инструмент
BLANK
сохранения
BLANK
национального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единства
,
BLANK
более
BLANK
того
,
BLANK
лаицизм
,
BLANK
секуляризм
,
BLANK
светскость
BLANK
признаются
BLANK
важной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющей
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Республиканский
BLANK
секуляризм
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственная
BLANK
политика
BLANK
отделения
BLANK
религии
BLANK
от
BLANK
государства
BLANK
находит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понимание
BLANK
и
BLANK
у
BLANK
простых
BLANK
французов
.
BLANK
Согласно
BLANK
опросу
,
BLANK
проведенному
BLANK
в
BLANK
ноябре
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
французской
BLANK
газетой
BLANK
Le
BLANK
Parisien
,
BLANK
60%
BLANK
респондентов
,
BLANK
половина
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
BLANK
-
BLANK
сторонники
BLANK
левых
BLANK
партий
,
BLANK
назвали
BLANK
лаицизм
BLANK
среди
BLANK
важнейших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элементов
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
Французы
BLANK
видят
BLANK
равноправие
BLANK
вер
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отсутствии
BLANK
внешних
BLANK
признаков
BLANK
религиозной
BLANK
принадлежности
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
демонстрации
.
BLANK
Этот
BLANK
подход
BLANK
резко
BLANK
отличается
BLANK
от
BLANK
многих
BLANK
других
BLANK
стран
,
BLANK
где
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политическая
BLANK
корректность
BLANK
толкуется
BLANK
как
BLANK
поощрение
BLANK
различий
.
BLANK
"
Для
BLANK
меня
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
твердо
BLANK
придерживающейся
BLANK
левых
BLANK
взглядов
,
BLANK
-
BLANK
пишет
BLANK
французская
BLANK
журналистка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Агнесс
BLANK
Пуарье
,
BLANK
-
BLANK
защита
BLANK
секуляризма
BLANK
представляется
BLANK
единственным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способом
BLANK
гарантировать
BLANK
культурное
BLANK
разнообразие
BLANK
и
BLANK
национальное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единство
"
.
BLANK
Французский
BLANK
ученый
,
BLANK
автор
BLANK
книги
BLANK
"
Мир
BLANK
без
BLANK
богов
"
,
BLANK
потомок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эмигрантов
BLANK
первой
BLANK
волны
BLANK
из
BLANK
России
,
BLANK
Андре
BLANK
Гржебин
,
BLANK
полагает
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государство
BLANK
не
BLANK
должно
BLANK
вступать
BLANK
в
BLANK
дискуссии
BLANK
ни
BLANK
с
BLANK
какими
BLANK
религиозными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессиями
:
BLANK
"
Вообще
,
BLANK
когда
BLANK
вы
BLANK
приезжаете
BLANK
в
BLANK
страну
,
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
переговоров
BLANK
между
BLANK
вами
BLANK
и
BLANK
страной
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
А
.
BLANK
Гржебин
.
BLANK
-
BLANK
Если
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравится
BLANK
страна
,
BLANK
уезжайте
.
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
требовать
BLANK
для
BLANK
себя
BLANK
права
BLANK
француза
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
мусульманина
.
.
.
BLANK
Ценность
BLANK
Франции
BLANK
и
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
она
BLANK
может
BLANK
предложить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранцам
,
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
у
BLANK
нее
BLANK
нет
BLANK
больше
BLANK
ценностей
,
BLANK
а
BLANK
есть
BLANK
сила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свободы
"
^40
.
BLANK
И
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
необходимо
BLANK
объяснять
BLANK
красоту
BLANK
этой
BLANK
мысли
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
вопрос
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
может
BLANK
ли
BLANK
ислам
BLANK
в
BLANK
принципе
BLANK
стать
BLANK
светским
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поскольку
BLANK
законы
BLANK
шариата
BLANK
регулируют
BLANK
все
BLANK
стороны
BLANK
жизни
BLANK
мусульманских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стран
BLANK
-
BLANK
государственные
,
BLANK
судебные
,
BLANK
семейные
,
BLANK
образовательные
.
BLANK
Сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характерными
BLANK
для
BLANK
католической
BLANK
Франции
BLANK
явлениями
BLANK
стали
BLANK
наступление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ислама
BLANK
и
BLANK
атеизма
BLANK
и
BLANK
отступление
BLANK
католицизма
.
BLANK
Христианство
BLANK
не
BLANK
упоминается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
цивилизационной
BLANK
основы
BLANK
Евросоюза
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европейской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конституции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Практическим
BLANK
итогом
BLANK
дебатов
BLANK
стало
BLANK
создание
BLANK
постоянной
BLANK
комиссии
,
BLANK
которая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
следить
BLANK
за
BLANK
выполнением
BLANK
принятых
BLANK
по
BLANK
итогам
BLANK
дискуссии
BLANK
мер
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
продолжать
BLANK
начатый
BLANK
диалог
.
BLANK
Было
BLANK
решено
BLANK
создать
BLANK
"
дневник
BLANK
гражданина
"
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школьников
BLANK
на
BLANK
все
BLANK
время
BLANK
их
BLANK
обучения
.
BLANK
На
BLANK
фронтонах
BLANK
школ
BLANK
должны
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
водружены
BLANK
флаги
BLANK
Французской
BLANK
Республики
.
BLANK
Предусматривается
BLANK
подробное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучение
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
Декларации
BLANK
прав
BLANK
человека
BLANK
и
BLANK
гражданина
BLANK
и
BLANK
чтение
BLANK
лекций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
о
BLANK
христианских
BLANK
корнях
BLANK
французской
BLANK
культуры
BLANK
и
BLANK
либеральных
BLANK
ценностях
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отныне
BLANK
будет
BLANK
торжественно
BLANK
отмечаться
BLANK
получение
BLANK
гражданства
.
BLANK
Особое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
планируется
BLANK
уделять
BLANK
обучению
BLANK
французскому
BLANK
языку
BLANK
в
BLANK
рамках
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
контракта
BLANK
о
BLANK
приеме
BLANK
и
BLANK
интеграции
"
.
BLANK
Согласно
BLANK
исследованиям
,
BLANK
около
BLANK
77%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступают
BLANK
за
BLANK
изучение
BLANK
в
BLANK
школе
BLANK
Марсельезы^41
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
,
BLANK
проведенный
BLANK
Институтом
BLANK
по
BLANK
изучению
BLANK
общественного
BLANK
мнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Institut
BLANK
frangais
BLANK
d
'
opinion
BLANK
publique
,
BLANK
IFOP
)
,
BLANK
показал
,
BLANK
что
BLANK
французы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массе
BLANK
своей
BLANK
убеждены
,
BLANK
что
BLANK
дискуссия
,
BLANK
инициированная
BLANK
министерством
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бессона
,
BLANK
на
BLANK
самом
BLANK
деле
BLANK
является
BLANK
продуманной
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
стратегией
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
победы
BLANK
на
BLANK
региональных
BLANK
выборах
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
Так
BLANK
думали
BLANK
72%
BLANK
опрошенных
.
BLANK
Эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цифра
BLANK
менялась
BLANK
в
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
политической
BLANK
принадлежности
.
BLANK
Среди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правых
BLANK
это
BLANK
мнение
BLANK
разделяли
BLANK
53%
,
BLANK
среди
BLANK
членов
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
"
Союз
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддержку
BLANK
народного
BLANK
движения
"
BLANK
(
СПНД
)
BLANK
-
BLANK
48
,
BLANK
НФ
BLANK
-
BLANK
72
,
BLANK
социалистов
BLANK
-
BLANK
82
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
зеленых
"
BLANK
-
BLANK
83%
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
57%
BLANK
опрошенных
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
эта
BLANK
тема
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отвечает
BLANK
интересам
BLANK
французов
.
BLANK
Такова
BLANK
точка
BLANK
зрения
BLANK
47%
BLANK
сторонников
BLANK
левых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
77%
BLANK
-
BLANK
правых
.
BLANK
На
BLANK
вопрос
,
BLANK
могут
BLANK
ли
BLANK
дебаты
BLANK
"
сыграть
BLANK
на
BLANK
руку
"
BLANK
НФ
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
выборах
BLANK
(
март
BLANK
2010
BLANK
г
.
)
,
BLANK
57%
BLANK
ответили
BLANK
отрицательно
BLANK
и
BLANK
43%
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительно
.
BLANK
К
BLANK
последним
BLANK
относятся
BLANK
49%
,
BLANK
симпатизирующих
BLANK
левым
,
BLANK
27
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СПНД
BLANK
и
BLANK
77%
,
BLANK
разделяющих
BLANK
взгляды
BLANK
НФ^42
.
BLANK
Большинство
BLANK
французов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассматривает
BLANK
этот
BLANK
поворот
BLANK
к
BLANK
"
национальным
BLANK
ценностям
"
BLANK
как
BLANK
мастерский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политический
BLANK
ход
BLANK
президента
BLANK
с
BLANK
целью
BLANK
отвлечь
BLANK
внимание
BLANK
от
BLANK
реальных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудностей
BLANK
и
BLANK
проблем
.
BLANK
Неспособность
BLANK
справиться
BLANK
с
BLANK
ними
BLANK
понизила
BLANK
рейтинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
к
BLANK
ноябрю
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
до
BLANK
40%
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
результаты
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
марта
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
поставили
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сомнение
BLANK
"
успешность
"
BLANK
этой
BLANK
политической
BLANK
игры
BLANK
Саркози
.
BLANK
Правые
,
BLANK
собрав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
35
,
4%
BLANK
голосов
,
BLANK
уступили
BLANK
победу
BLANK
левым
BLANK
(
54%
BLANK
голосов
)
.
BLANK
По
BLANK
данным
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
опросов
,
BLANK
60%
BLANK
французов
BLANK
через
BLANK
три
BLANK
дня
BLANK
после
BLANK
выборов
BLANK
заявили
BLANK
о
BLANK
желании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
видеть
BLANK
левых
BLANK
победившими
BLANK
на
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Значительно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
укрепил
BLANK
свои
BLANK
позиции
BLANK
НФ
,
BLANK
получив
BLANK
8
,
7%
BLANK
голосов
.
BLANK
Во
BLANK
многих
BLANK
регионах
BLANK
(
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
юге
BLANK
и
BLANK
севере
BLANK
страны
)
BLANK
электорат
BLANK
НФ
BLANK
превышал
BLANK
20%
BLANK
населения
.
BLANK
Позиции
BLANK
НФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
еще
BLANK
больше
BLANK
упрочились
BLANK
на
BLANK
кантональных
BLANK
выборах
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
2011
BLANK
г
.
,
BLANK
заставив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
серьезно
BLANK
поволноваться
BLANK
партию
BLANK
Саркози
.
BLANK
В
BLANK
Марселе
,
BLANK
например
,
BLANK
НФ
BLANK
набрал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
30%
BLANK
голосов
.
BLANK
В
BLANK
первом
BLANK
туре
BLANK
за
BLANK
НФ
BLANK
проголосовало
BLANK
16%
BLANK
избирателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
практически
BLANK
столько
BLANK
же
,
BLANK
сколько
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
правящую
BLANK
партию
BLANK
–
BLANK
19
,
3
,
BLANK
во
BLANK
втором
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
11%
.
BLANK
Показатели
BLANK
2010
-
2011
BLANK
гг
.
BLANK
стали
BLANK
лучшим
BLANK
результатом
BLANK
НФ
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
и
BLANK
кантональных
BLANK
выборах
BLANK
за
BLANK
все
BLANK
время
BLANK
его
BLANK
существования
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
прогнозируется
BLANK
реальное
BLANK
соперничество
BLANK
НФ
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
лидера
BLANK
Марин
BLANK
Ле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пен
BLANK
с
BLANK
традиционными
BLANK
партиями
BLANK
на
BLANK
президентских
BLANK
выборах
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французы
BLANK
считают
,
BLANK
что
BLANK
диалог
BLANK
между
BLANK
властью
BLANK
и
BLANK
гражданским
BLANK
обществом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
чрезмерно
BLANK
обострен
"
,
BLANK
и
BLANK
надежды
BLANK
на
BLANK
изменения
BLANK
они
BLANK
связывают
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предстоящими
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
президентскими
BLANK
выборами^43
.
BLANK
Упреки
BLANK
в
BLANK
адрес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Саркози
BLANK
заключаются
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
,
BLANK
в
BLANK
невыполнении
BLANK
им
BLANK
предвыборных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обещаний
,
BLANK
в
BLANK
"
непрезидентском
"
BLANK
поведении
,
BLANK
своеволии
BLANK
и
BLANK
неудачной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стратегии
BLANK
"
заигрывания
"
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
левыми
,
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
правыми
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франция
BLANK
постепенно
BLANK
выбирается
BLANK
из
BLANK
экономического
BLANK
кризиса
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
BLANK
французских
BLANK
граждан
BLANK
на
BLANK
будущее
BLANK
довольно
BLANK
пессимистичен
.
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
причина
BLANK
-
BLANK
невиданный
BLANK
рост
BLANK
безработицы
,
BLANK
которая
BLANK
в
BLANK
сентябре
BLANK
2010
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляла
BLANK
9
.
7%
,
BLANK
став
BLANK
самым
BLANK
высоким
BLANK
показателем
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
десять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лет^44
.
BLANK
Острое
BLANK
социальное
BLANK
противостояние
BLANK
из
-
за
BLANK
принятого
BLANK
закона
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионной
BLANK
реформе
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
BLANK
ухудшило
BLANK
имидж
BLANK
ее
BLANK
инициатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президента
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
,
BLANK
популярность
BLANK
которого
,
BLANK
согласно
BLANK
опросу
BLANK
IFOP
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
осенью
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
снизилась
BLANK
с
BLANK
сентябрьских
BLANK
32%
BLANK
до
BLANK
29%
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
конец
BLANK
октября
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2010
BLANK
г
.
BLANK
На
BLANK
фоне
BLANK
отрицательного
BLANK
имиджа
BLANK
президента
BLANK
растет
BLANK
популярность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
премьер
-
министра
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийона
.
BLANK
Согласно
BLANK
опросу
BLANK
общественного
BLANK
мнения
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марте
BLANK
2010
BLANK
г
.
,
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
которого
BLANK
был
BLANK
задан
BLANK
один
BLANK
вопрос
:
BLANK
кого
BLANK
бы
BLANK
вы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хотели
BLANK
видеть
BLANK
кандидатом
BLANK
на
BLANK
президентский
BLANK
пост
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
г
.
BLANK
Н
.
BLANK
Саркози
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ф
.
BLANK
Фийона
,
BLANK
за
BLANK
первого
BLANK
высказались
BLANK
28%
BLANK
опрошенных
,
BLANK
за
BLANK
второго
BLANK
-
BLANK
52%^45
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Французские
BLANK
социологии
BLANK
констатируют
,
BLANK
что
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
моральное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состояние
BLANK
французского
BLANK
общества
BLANK
значительно
BLANK
ухудшилось
.
BLANK
В
BLANK
феврале
BLANK
2006
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
3
/
4
BLANK
респондентов
BLANK
(
76%
)
BLANK
полагали
,
BLANK
что
BLANK
страна
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
состоянии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заката
,
BLANK
упадка^46
.
BLANK
Среди
BLANK
французов
BLANK
бытует
BLANK
мнение
,
BLANK
что
BLANK
"
раньше
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лучше
"
.
BLANK
У
BLANK
многих
BLANK
обеспокоенность
BLANK
трансформируется
BLANK
в
BLANK
настоящую
BLANK
паранойю
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
боятся
BLANK
потерять
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
имеют
,
BLANK
выступают
BLANK
против
BLANK
изменений
,
BLANK
реформ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
.
BLANK
Характерное
BLANK
настроение
BLANK
французов
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
недоверие
BLANK
по
BLANK
отношению
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
институтам
BLANK
власти
,
BLANK
СМИ
,
BLANK
соседям
.
BLANK
Оно
BLANK
усиливается
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
труднее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
становится
BLANK
"
узнать
BLANK
правду
"
BLANK
в
BLANK
различных
BLANK
областях
.
BLANK
Информацией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
манипулируют
BLANK
те
,
BLANK
кто
BLANK
имеет
BLANK
к
BLANK
ней
BLANK
доступ
BLANK
или
BLANK
ее
BLANK
распространяет
.
BLANK
Поэтому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
у
BLANK
всех
BLANK
возникает
BLANK
чувство
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
обманывают
BLANK
с
BLANK
помощью
BLANK
речей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невыполненных
BLANK
обещаний
BLANK
и
BLANK
лживой
BLANK
информации
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Республиканская
BLANK
модель
BLANK
долгое
BLANK
время
BLANK
интегрировала
BLANK
и
BLANK
ассимилировала
.
BLANK
Она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
требовала
BLANK
от
BLANK
иностранцев
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
подчинения
BLANK
законам
BLANK
Республики
,
BLANK
но
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принятым
BLANK
во
BLANK
французском
BLANK
обществе
BLANK
нормам
BLANK
поведения
,
BLANK
общения
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подразумевало
BLANK
приобщение
BLANK
к
BLANK
ценностям
BLANK
и
BLANK
культуре
BLANK
страны
.
BLANK
Так
,
BLANK
95%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французов
BLANK
в
BLANK
середине
BLANK
90
-
х
BLANK
годов
BLANK
придавали
BLANK
большое
BLANK
значение
BLANK
вежливости
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
65%
BLANK
-
BLANK
слову
BLANK
"
свобода
"
,
BLANK
21
BLANK
-
BLANK
равенству
,
BLANK
12
BLANK
-
BLANK
солидарности
,
BLANK
51%
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностям
BLANK
религии^47
.
BLANK
Сегодня
BLANK
многие
BLANK
видят
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
противоречие
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципами
BLANK
индивидуальной
BLANK
свободы
,
BLANK
признанием
BLANK
права
BLANK
на
BLANK
отличие
BLANK
(
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
привычках
,
BLANK
культуре
,
BLANK
религии
)
.
BLANK
Французы
BLANK
вынуждены
BLANK
признать
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосуществование
BLANK
французов
BLANK
и
BLANK
иммигрантов
,
BLANK
многие
BLANK
из
BLANK
которых
BLANK
являются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французами
BLANK
по
BLANK
рождению
BLANK
или
BLANK
по
BLANK
натурализации
,
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
республиканской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
модели
BLANK
стало
BLANK
конфликтным
.
BLANK
Происходит
BLANK
радикализация
BLANK
позиций
BLANK
по
BLANK
отношению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
некоторым
BLANK
общинам
,
BLANK
особенно
BLANK
к
BLANK
молодежи
BLANK
с
BLANK
окраин
,
BLANK
расколовшей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественное
BLANK
мнение
BLANK
французов
.
BLANK
Одни
BLANK
считают
BLANK
этих
BLANK
молодых
BLANK
людей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
варварами
,
BLANK
другие
BLANK
-
BLANK
жертвами
BLANK
республиканской
BLANK
модели
BLANK
интеграции^48
.
BLANK
Со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всей
BLANK
очевидностью
BLANK
возникает
BLANK
потребность
BLANK
в
BLANK
совершенствовании
BLANK
прежней
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создании
BLANK
новой
BLANK
модели
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
был
BLANK
бы
BLANK
найден
BLANK
компромисс
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторитарной
BLANK
ассимиляцией
BLANK
и
BLANK
либеральной
BLANK
интеграцией
BLANK
и
BLANK
были
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определены
BLANK
как
BLANK
границы
BLANK
толерантности
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
права
BLANK
и
BLANK
обязанности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжих
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^1
BLANK
Стрельцова
BLANK
Яна
BLANK
Рудольфовна
,
BLANK
кандидат
BLANK
исторических
BLANK
наук
,
BLANK
ведущий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
BLANK
Института
BLANK
социально
-
политических
BLANK
исследований
BLANK
РАН
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^2
BLANK
См
.
:
BLANK
Atlas
BLANK
des
BLANK
migrations
BLANK
/
/
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
La
BLANK
vie
.
BLANK
Hors
-
serie
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2008
-
2009
.
BLANK
Paris
,
BLANK
P
.
BLANK
116
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^3
BLANK
См
.
:
BLANK
Михайлов
BLANK
С
.
BLANK
От
BLANK
времени
BLANK
иностранных
BLANK
рабочих
BLANK
к
BLANK
новым
BLANK
этническим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшинствам
BLANK
/
BLANK
Западная
BLANK
Европа
BLANK
перед
BLANK
вызовом
BLANK
иммиграции
.
BLANK
Актуальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемы
BLANK
Европы
.
BLANK
2005
.
BLANK
Вып
.
BLANK
1
.
BLANK
М
.
,
BLANK
С
.
BLANK
56
;
BLANK
Кошаров
BLANK
А
.
BLANK
Европа
BLANK
на
BLANK
игле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
expert
.
ru2002
.
3731
)
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
perspektivy
.
info
/
oykumena
/
europe
/
musulmane
_
v
_
stranah
_
starogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
sveta
_
2008
-
1
-
BLANK
15
-
56
-
3
.
htm
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^4
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2006
.
BLANK
P
.
BLANK
198
,
BLANK
199
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^5
BLANK
Идет
BLANK
речь
BLANK
о
BLANK
французах
BLANK
старше
BLANK
15
BLANK
лет
,
BLANK
не
BLANK
имеющих
BLANK
никакого
BLANK
диплома
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
только
BLANK
сертификат
BLANK
о
BLANK
начальном
BLANK
образовании
.
BLANK
Французы
BLANK
старше
BLANK
15
BLANK
лет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имеющие
BLANK
степень
BLANK
бакалавра
BLANK
или
BLANK
свидетельство
BLANK
о
BLANK
профессиональном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образовании
,
BLANK
составляли
BLANK
в
BLANK
2004
BLANK
г
.
BLANK
11
.
9%
BLANK
(
см
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
72
,
BLANK
198
;
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
elib
.
kkf
.
hu
/
france
/
francia
/
social
/
fr
.
htm
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^6
BLANK
См
.
:
BLANK
Observatoire
BLANK
des
BLANK
inegalites
.
BLANK
28
.
09
.
2010
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
inegalites
.
fr
/
spip
.
php
?
article13728&id
_
mot
=
76
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^7
BLANK
См
.
:
BLANK
Tapinos
BLANK
G
.
BLANK
L
'
immigration
BLANK
etrangere
BLANK
en
BLANK
France
.
BLANK
Paris
,
BLANK
1975
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^8
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermel
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
Paris
,
BLANK
1994
.
BLANK
P
.
BLANK
151
;
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2006
.
BLANK
P
.
BLANK
202
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^9
BLANK
Основные
BLANK
волны
BLANK
массовой
BLANK
иммиграции
BLANK
во
BLANK
Франции
BLANK
в
BLANK
XX
BLANK
столетии
BLANK
были
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1931
,
BLANK
1946
,
BLANK
1962
BLANK
гг
.
BLANK
Пропорции
BLANK
в
BLANK
представительстве
BLANK
национальностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммигрантов
BLANK
за
BLANK
этот
BLANK
период
BLANK
очень
BLANK
изменились
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^10
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
105
-
112
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^11
BLANK
90%
BLANK
опрошенной
BLANK
молодежи
-
иммигрантов
BLANK
(
в
BLANK
возрасте
BLANK
от
BLANK
18
BLANK
до
BLANK
30
BLANK
лет
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
живут
BLANK
в
BLANK
предместьях
;
BLANK
71
BLANK
-
BLANK
чувствуют
,
BLANK
что
BLANK
их
BLANK
образ
BLANK
жизни
BLANK
ближе
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французскому
;
BLANK
20
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
их
BLANK
родителям
;
BLANK
43
BLANK
-
BLANK
дома
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
французском
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языке
,
BLANK
а
BLANK
их
BLANK
родители
BLANK
на
BLANK
арабском
BLANK
или
BLANK
берберском
;
BLANK
35
BLANK
-
BLANK
указывают
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
в
BLANK
семье
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
французском
BLANK
языке
;
BLANK
20
BLANK
-
BLANK
на
BLANK
арабском
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
берберском
BLANK
языках
;
BLANK
64
BLANK
-
BLANK
готовы
BLANK
защищать
BLANK
Францию
,
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
нападения
;
BLANK
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
готовы
;
BLANK
63
BLANK
-
BLANK
выступают
BLANK
против
BLANK
или
BLANK
возмущены
BLANK
мусульманским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интегризмом
;
BLANK
9
BLANK
-
BLANK
его
BLANK
одобряют
;
BLANK
5
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
нем
BLANK
участвуют
;
BLANK
20%
BLANK
-
BLANK
к
BLANK
нему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безразличны
BLANK
(
см
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
214
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^12
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
215
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^13
BLANK
На
BLANK
четыре
BLANK
региона
:
BLANK
Иль
BLANK
де
BLANK
Франс
,
BLANK
Север
-
Па
BLANK
де
BLANK
Кале
,
BLANK
Рона
-
Альпы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прованс
-
Альпы
-
Лазурный
BLANK
берег
BLANK
-
BLANK
места
BLANK
массового
BLANK
проживания
BLANK
иммигрантов
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приходилось
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
BLANK
55%
BLANK
преступлений
,
BLANK
совершенных
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
хотя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
них
BLANK
проживает
BLANK
43%
BLANK
французского
BLANK
населения
BLANK
(
см
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
205
,
BLANK
217
;
BLANK
Bernard
BLANK
Ph
.
BLANK
Immigration
:
BLANK
le
BLANK
defi
BLANK
mondial
.
BLANK
Paris
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2002
.
BLANK
P
.
BLANK
201
,
BLANK
190
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^14
BLANK
См
.
:
BLANK
Panel
BLANK
electoral
BLANK
francais
BLANK
(
2007
)
BLANK
Cevipof
-
Ministere
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rinterieur
.
BLANK
Vague
BLANK
2
.
BLANK
Enquete
BLANK
post
-
electorale
BLANK
presidentielle
BLANK
2007
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^15
BLANK
Коммунитаризм
BLANK
(
от
BLANK
англ
.
BLANK
community
BLANK
-
BLANK
сообщество
)
BLANK
-
BLANK
идеология
BLANK
конца
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
XX
BLANK
в
.
,
BLANK
стремящаяся
BLANK
к
BLANK
сильному
BLANK
гражданскому
BLANK
обществу
,
BLANK
основой
BLANK
которого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являются
BLANK
местные
BLANK
сообщества
BLANK
и
BLANK
неправительственные
BLANK
общественные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организации
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
отдельные
BLANK
личности
.
BLANK
Сформировавшись
BLANK
в
BLANK
90
-
х
BLANK
годах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вокруг
BLANK
идей
BLANK
и
BLANK
работ
BLANK
А
.
BLANK
Этциони
,
BLANK
коммунитаризм
BLANK
стал
BLANK
влиятельным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
направлением
BLANK
в
BLANK
американской
BLANK
социальной
BLANK
теории
.
BLANK
Практически
BLANK
с
BLANK
момента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возникновения
BLANK
развивался
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
как
BLANK
социальная
BLANK
философия
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
-
политическое
BLANK
движение
,
BLANK
отстаивающее
BLANK
интересы
BLANK
сообществ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношениях
BLANK
с
BLANK
государством
BLANK
и
BLANK
бизнесом
BLANK
(
см
.
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
ru
.
wikipedia
.
org
/
wiki
/
коммунитаризм
BLANK
http
:
/
/
slovari
.
yandex
.
ru
/
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^16
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
2007
.
BLANK
P
.
BLANK
10
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^17
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
96
-
197
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^18
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
P
.
BLANK
19
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^19
BLANK
Нельзя
BLANK
не
BLANK
отметить
BLANK
сходства
BLANK
законодательных
BLANK
мер
BLANK
с
BLANK
предложениями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бывшего
BLANK
лидера
BLANK
НФ
BLANK
Ле
BLANK
Пена
,
BLANK
изложенными
BLANK
в
BLANK
программе
BLANK
партии
BLANK
"
Для
BLANK
Франции
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
1986
BLANK
г
.
BLANK
Они
BLANK
предусматривали
BLANK
сокращение
BLANK
и
BLANK
далее
BLANK
"
нулевой
BLANK
вариант
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иммиграции
,
BLANK
социальные
BLANK
гарантии
BLANK
только
BLANK
тем
BLANK
иммигрантам
,
BLANK
которые
BLANK
платят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
налоги
,
BLANK
укрепление
BLANK
национальных
BLANK
границ
,
BLANK
ограничение
BLANK
семейного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воссоединения
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
временного
BLANK
пребывания
BLANK
иммигрантов
BLANK
на
BLANK
территории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франции
BLANK
до
BLANK
одного
BLANK
года
.
BLANK
Предполагалось
,
BLANK
что
BLANK
иностранец
,
BLANK
приезжающий
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Францию
,
BLANK
должен
BLANK
сам
BLANK
содержать
BLANK
себя
BLANK
и
BLANK
свою
BLANK
семью
,
BLANK
не
BLANK
рассчитывая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многочисленные
BLANK
социальные
BLANK
пособия
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
предоставление
BLANK
гражданства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
по
BLANK
праву
BLANK
крови
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
заслуги
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^20
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
12
-
13
.
07
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^21
BLANK
См
.
:
BLANK
Smolar
BLANK
P
.
BLANK
La
BLANK
France
BLANK
selon
BLANK
N
.
BLANK
Sarkozy
.
BLANK
Analyse
BLANK
/
/
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
11
.
2005
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^22
BLANK
Sarkozy
BLANK
N
.
BLANK
Demographie
BLANK
et
BLANK
politique
BLANK
/
/
BLANK
Agir
.
BLANK
Revue
BLANK
generale
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
strategie
.
BLANK
2007
.
BLANK
N
BLANK
29
BLANK
-
BLANK
Janvier
.
BLANK
P
.
BLANK
17
-
18
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^23
BLANK
См
.
:
BLANK
Les
BLANK
Echos
.
BLANK
27
.
09
.
2007
;
BLANK
Le
BLANK
Monde
.
BLANK
15
.
02
.
2008
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^24
BLANK
Его
BLANK
поддержали
BLANK
все
BLANK
партии
,
BLANK
кроме
BLANK
НФ
.
BLANK
Подавляющее
BLANK
большинство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульман
BLANK
оказалось
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
закона
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^25
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^26
BLANK
См
.
:
BLANK
Kaltenbach
BLANK
J
-
H
.
,
BLANK
Tribalat
BLANK
M
.
BLANK
La
BLANK
Republique
BLANK
et
BLANK
l
'
islam
.
BLANK
Entre
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
crainte
BLANK
et
BLANK
aveuglement
.
BLANK
Paris
,
BLANK
2002
.
BLANK
P
.
BLANK
25
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^27
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
rae89
.
com
/
2010
/
05
/
01
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^28
BLANK
См
.
:
BLANK
Panel
BLANK
electoral
BLANK
francais
BLANK
(
2007
)
BLANK
Cevipof
-
Ministere
BLANK
de
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
lnterieur
;
BLANK
http
:
/
/
www
.
rae89
.
com
/
2010
/
01
/
05
/
debat
BLANK
sur
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lidentite
-
nationale
-
le
-
vrai
-
bilan
-
et
-
la
-
carte
-
des
-
rates
-
132377
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^29
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^30
BLANK
См
.
:
BLANK
Le
BLANK
Figaro
.
BLANK
22
.
12
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^31
BLANK
См
.
:
BLANK
Nouvelobs
.
com
/
08
.
02
.
2010
/
10
:
33
,
BLANK
reunion
BLANK
sur
BLANK
le
BLANK
debat
BLANK
sur
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^32
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^33
BLANK
См
.
:
BLANK
Sarkozy
:
BLANK
la
BLANK
gauche
BLANK
a
BLANK
"
peur
"
BLANK
de
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
BLANK
Bruno
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Jeudy
-
Envoye
BLANK
special
BLANK
a
BLANK
la
BLANK
Chapelle
-
en
-
Vercors
BLANK
(
Drome
)
BLANK
12
.
11
.
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^34
BLANK
Identite
BLANK
nationale
:
BLANK
Fillon
BLANK
joue
BLANK
l
'
apaisement
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
12
/
05
/
01identite
-
nationale
-
fillo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
n
-
joue
-
l
'
apaisement
.
4
.
1
BLANK
2
.
09
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
12
/
04
.
identite
-
nationale
-
sarkozy
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
cede
-
la
-
parole
-
a
-
legere
BLANK
-
fillon
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^36
BLANK
Aubry
BLANK
presente
BLANK
sa
BLANK
vision
BLANK
de
BLANK
l
'
identite
BLANK
francaise
BLANK
02
/
12
/
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^37
BLANK
См
.
:
BLANK
Marine
BLANK
Le
BLANK
Pen
BLANK
veut
BLANK
rencontrer
BLANK
Nicolas
BLANK
Sarkozy
.
BLANK
28
.
10
.
2009
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^38
BLANK
См
.
:
BLANK
ibid
.
BLANK
09
.
12
.
2009
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^39
BLANK
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^40
BLANK
Независимая
BLANK
газета
.
BLANK
25
.
11
.
2009
;
BLANK
личные
BLANK
беседы
BLANK
автора
BLANK
статьи
BLANK
с
BLANK
А
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гржебиным
;
BLANK
"
Комсомольская
BLANK
правда
"
BLANK
24
.
02
.
2010
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^41
BLANK
См
.
:
BLANK
Eric
BLANK
Besson
BLANK
lance
BLANK
le
BLANK
debat
BLANK
sur
BLANK
l
'
identite
BLANK
nationale
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
02
/
11
/
2009
BLANK
(
http
:
/
/
www
.
debatidentitenationale
.
fr
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^42
BLANK
Опрос
BLANK
проведен
BLANK
26
,
BLANK
27
BLANK
сентября
BLANK
2009
BLANK
г
.
BLANK
среди
BLANK
955
BLANK
участников
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляющих
BLANK
французское
BLANK
население
,
BLANK
старше
BLANK
18
BLANK
лет
BLANK
по
BLANK
их
BLANK
домашним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
телефонам
BLANK
(
см
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
politique
/
2009
/
11
/
28
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
l
'
-
identite
-
nationale
-
une
-
strategie
-
electorale
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^43
BLANK
См
.
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
lefigaro
.
fr
/
elections
-
regionales
/
2010
/
03
/
24
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^44
BLANK
В
BLANK
2011
BLANK
г
.
BLANK
безработица
BLANK
стабилизировалась
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
9
,
3%
BLANK
(
см
.
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
france24
.
com
/
fr
/
10100902
-
chomage
-
france
-
baisse
-
dom
-
bit
-
insee
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^45
BLANK
См
.
:
BLANK
Российская
BLANK
газета
.
BLANK
26
.
01
.
2010
;
BLANK
30
.
03
.
2010
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^46
BLANK
См
.
:
BLANK
там
BLANK
же
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^47
BLANK
См
.
:
BLANK
Mermet
BLANK
G
.
BLANK
Francoscopie
BLANK
1995
.
BLANK
P
.
BLANK
242
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
^48
BLANK
Конец
BLANK
80
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
события
BLANK
2005
BLANK
г
.
BLANK
показали
,
BLANK
что
BLANK
со
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
BLANK
меньшинств
BLANK
в
BLANK
значительно
BLANK
большей
BLANK
степени
,
BLANK
чем
BLANK
раньше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявлялись
BLANK
агрессия
,
BLANK
насилие
,
BLANK
отказ
BLANK
от
BLANK
любой
BLANK
формы
BLANK
власти
,
BLANK
авторитета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
будь
BLANK
то
BLANK
школа
,
BLANK
семья
,
BLANK
работа
BLANK
или
BLANK
другие
BLANK
институты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вернуться
BLANK
назад
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
greenline
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вернуться
BLANK
в
BLANK
начало
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эл
BLANK
№
BLANK
ФС77
-
39707
BLANK
от
BLANK
07
.
05
.
2010г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
demoscope@demoscope
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Демоскоп
BLANK
Weekly
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ISSN
BLANK
1726
-
2887
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Демоскоп
BLANK
Weekly
BLANK
издается
BLANK
при
BLANK
поддержке
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
ООН
BLANK
по
BLANK
народонаселению
BLANK
(
UNFPA
)
BLANK
-
BLANK
www
.
unfpa
.
org
BLANK
(
c
BLANK
2001
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
Джона
BLANK
Д
.
BLANK
и
BLANK
Кэтрин
BLANK
Т
.
BLANK
Макартуров
BLANK
-
BLANK
www
.
macfound
.
ru
BLANK
(
с
BLANK
2004
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонда
BLANK
некоммерческих
BLANK
программ
BLANK
"
Династия
"
BLANK
-
BLANK
www
.
dynastyfdn
.
com
BLANK
(
с
BLANK
2008
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российского
BLANK
гуманитарного
BLANK
научного
BLANK
фонда
BLANK
-
BLANK
www
.
rfh
.
ru
BLANK
(
2004
-
2007
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национального
BLANK
института
BLANK
демографических
BLANK
исследований
BLANK
(
INED
)
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
www
.
ined
.
fr
BLANK
(
с
BLANK
2004
BLANK
г
.
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЮНЕСКО
BLANK
-
BLANK
portal
.
unesco
.
org
BLANK
(
2001
)
,
BLANK
Бюро
BLANK
ЮНЕСКО
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
-
BLANK
www
.
unesco
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
2005
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Института
BLANK
"
Открытое
BLANK
общество
"
BLANK
(
Фонд
BLANK
Сороса
)
BLANK
-
BLANK
www
.
osi
.
ru
BLANK
(
2001
-
2002
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Russian
BLANK
America
BLANK
Top
.
BLANK
Рейтинг
BLANK
ресурсов
BLANK
Русской
BLANK
Америки
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#RSS
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
⁄
BLANK
Основные
BLANK
новости
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
На
BLANK
учителях
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
BLANK
—
BLANK
обеспечить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
и
BLANK
суверенитет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
встретился
BLANK
с
BLANK
лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
,
BLANK
сообщает
BLANK
сайт
BLANK
Кремля
.
BLANK
Встреча
BLANK
прошла
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ново
-
Огарёве
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
—
BLANK
Учительство
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
всегда
BLANK
имело
BLANK
особую
BLANK
миссию
:
BLANK
и
BLANK
передача
BLANK
знаний
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспитание
.
BLANK
Разумеется
,
BLANK
наибольший
BLANK
эффект
BLANK
достигается
BLANK
при
BLANK
сложении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усилий
BLANK
и
BLANK
учительского
BLANK
сообщества
,
BLANK
и
BLANK
родителей
,
BLANK
и
BLANK
всего
BLANK
социума
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
окружает
BLANK
ребёнка
,
BLANK
но
BLANK
на
BLANK
учителях
BLANK
всегда
BLANK
лежит
BLANK
особая
BLANK
ответственность
,
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Глава
BLANK
государства
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
без
BLANK
современных
BLANK
знаний
BLANK
невозможно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добиваться
BLANK
того
BLANK
качества
BLANK
развития
BLANK
и
BLANK
лидерства
,
BLANK
«
которое
BLANK
нам
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
»
.
BLANK
«
Это
BLANK
не
BLANK
значит
,
BLANK
что
BLANK
мы
BLANK
абсолютно
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
сферах
BLANK
должны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминировать
,
BLANK
и
BLANK
вообще
BLANK
речь
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
доминировании
,
BLANK
а
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
чтобы
BLANK
занимать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достойное
BLANK
место
BLANK
на
BLANK
международном
BLANK
рынке
BLANK
труда
,
BLANK
обеспечивать
BLANK
свою
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обороноспособность
BLANK
и
,
BLANK
самое
BLANK
главное
,
BLANK
свою
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свой
BLANK
суверенитет
»
,
BLANK
—
BLANK
подчеркнул
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
лауреаты
BLANK
конкурса
BLANK
обсудили
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
такие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросы
,
BLANK
как
BLANK
зарплаты
BLANK
учителей
,
BLANK
организация
BLANK
учебного
BLANK
процесса
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенствование
BLANK
системы
BLANK
ЕГЭ
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лауреатами
BLANK
конкурса
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
BLANK
—
BLANK
2013
»
BLANK
стали
BLANK
15
BLANK
учителей
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
регионов
BLANK
России
.
BLANK
Среди
BLANK
них
BLANK
выбрали
BLANK
пять
BLANK
победителей
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщала
BLANK
информационная
BLANK
служба
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
,
BLANK
главный
BLANK
приз
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большого
BLANK
хрустального
BLANK
пеликана
BLANK
—
BLANK
получил
BLANK
учитель
BLANK
информатики
BLANK
средней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школы
BLANK
№
BLANK
29
BLANK
города
BLANK
Мытищи
BLANK
Московской
BLANK
области
BLANK
Андрей
BLANK
Сиденко
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Напомним
,
BLANK
Всероссийский
BLANK
конкурс
BLANK
«
Учитель
BLANK
года
BLANK
России
»
BLANK
проводится
BLANK
с
BLANK
1990
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
.
BLANK
Он
BLANK
учреждён
BLANK
Министерством
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
науки
BLANK
РФ
,
BLANK
Общероссийским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профсоюзом
BLANK
работников
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
«
Учительской
BLANK
газетой
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Елена
BLANK
Волкова
,
BLANK
ИА
BLANK
«
Росмедиа
»
BLANK
специально
BLANK
для
BLANK
портала
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Было
BLANK
бы
BLANK
неплохо
BLANK
добавить
BLANK
сочинение
BLANK
к
BLANK
ЕГЭ
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
году
BLANK
19
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российские
BLANK
соотечественники
BLANK
смогут
BLANK
сдать
BLANK
российский
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проживания
BLANK
13
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
распространить
BLANK
практику
BLANK
ЕГЭ
BLANK
в
BLANK
странах
BLANK
СНГ
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Выпускное
BLANK
сочинение
BLANK
в
BLANK
школах
BLANK
надо
BLANK
ввести
BLANK
уже
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следующем
BLANK
учебном
BLANK
году
BLANK
12
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
России
BLANK
взял
BLANK
МГУ
BLANK
под
BLANK
своё
BLANK
попечение
BLANK
04
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Минобрнауки
BLANK
РФ
BLANK
придумали
BLANK
новую
BLANK
форму
BLANK
сдачи
BLANK
экзамена
BLANK
по
BLANK
русскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языку
BLANK
27
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
Правительству
BLANK
РФ
BLANK
совершенствовать
BLANK
методику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преподавания
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
20
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
Военное
BLANK
образование
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
должно
BLANK
стать
BLANK
престижнее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданского
BLANK
16
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
предложил
BLANK
отпустить
BLANK
российских
BLANK
преподавателей
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
границу
.
BLANK
Но
BLANK
только
BLANK
с
BLANK
возвратом
BLANK
15
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Ливанов
BLANK
протестировал
BLANK
лучших
BLANK
учителей
BLANK
России
BLANK
02
.
10
.
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
индийском
BLANK
штате
BLANK
Керала
BLANK
завершился
BLANK
Фестиваль
BLANK
русского
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературы
BLANK
и
BLANK
науки
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фестиваль
BLANK
проводился
BLANK
Русским
BLANK
культурным
BLANK
центром
BLANK
в
BLANK
Тривандруме
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патронажем
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
RETURN
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
error
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
We
'
re
BLANK
sorry
,
BLANK
but
BLANK
the
BLANK
action
BLANK
you
BLANK
are
BLANK
trying
BLANK
has
BLANK
been
BLANK
blocked
.
BLANK
If
BLANK
you
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
feel
BLANK
that
BLANK
you
BLANK
have
BLANK
reached
BLANK
this
BLANK
page
BLANK
in
BLANK
error
,
BLANK
please
BLANK
contact
BLANK
the
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
webmaster
BLANK
and
BLANK
include
BLANK
the
BLANK
code
BLANK
presented
BLANK
below
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
<
BLANK
Go
BLANK
back
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
previous
BLANK
page
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Return
BLANK
to
BLANK
the
BLANK
Carnegie
BLANK
Endowment
BLANK
for
BLANK
International
BLANK
Peace
BLANK
homepage
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Reason
BLANK
Code
:
BLANK
2895127142547756471
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Радио
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Приложение
BLANK
к
BLANK
смартфонам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Текстовые
BLANK
трансляции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Программы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Спутниковое
BLANK
вещание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Города
BLANK
вещания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
FM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Газета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Аналитика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Мониторинг
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Архив
BLANK
PDF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Персоны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фестиваль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Радонеж
BLANK
ТВ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
«
Радонеж
»
.
BLANK
25
BLANK
лет
BLANK
чуда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
История
BLANK
"
Радонежа
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Духовник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Председатель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фотогалереи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Благовещение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Медиакит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Отзывы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Помощь
BLANK
делом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
SMS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Qiwi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Сбербанк
BLANK
/
BLANK
Почта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
EuroPlat
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
PayPal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
ChronoPay
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Western
BLANK
Union
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
За
BLANK
рубежом
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
→
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Twitter
BLANK
ВКонтакте
BLANK
Facebook
BLANK
Youtube
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Слушать
BLANK
онлайн
BLANK
Слушать
BLANK
онлайн
,
BLANK
128
BLANK
kbps
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Календарь
RETURN
RETURN
Россия
BLANK
будет
BLANK
отстаивать
BLANK
свою
BLANK
духовную
BLANK
идентичность
,
BLANK
основанную
BLANK
на
BLANK
религиозных
RETURN
ценностях
,
BLANK
заявил
BLANK
Президент
BLANK
Путин
BLANK
20
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВАЛДАЙ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Движение
BLANK
России
BLANK
вперед
BLANK
невозможно
BLANK
без
BLANK
культурного
BLANK
и
BLANK
духовного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоопределения
,
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
ей
BLANK
не
BLANK
нужно
BLANK
следовать
BLANK
примеру
BLANK
Запада
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отказался
BLANK
от
BLANK
христианских
BLANK
корней
BLANK
своей
BLANK
цивилизации
,
BLANK
заявил
BLANK
19
BLANK
сентября
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
наше
BLANK
движение
BLANK
вперед
BLANK
невозможно
BLANK
без
BLANK
духовного
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культурного
,
BLANK
национального
BLANK
самоопределения
.
BLANK
Иначе
BLANK
мы
BLANK
не
BLANK
сможем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
противостоять
BLANK
внешним
BLANK
и
BLANK
внутренним
BLANK
вызовам
,
BLANK
не
BLANK
сможем
BLANK
добиться
BLANK
успеха
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
глобальной
BLANK
конкуренции
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
В
.
BLANK
Путин
,
BLANK
выступая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заседании
BLANK
дискуссионного
BLANK
клуба
BLANK
"
Валдай
"
,
BLANK
сообщает
BLANK
"
Интерфакс
-
Религия
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
вопрос
BLANK
обретения
BLANK
и
BLANK
укрепления
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
носит
BLANK
для
BLANK
России
BLANK
"
фундаментальный
BLANK
характер
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
отметил
BLANK
глава
BLANK
государства
,
BLANK
отсутствие
BLANK
национальной
BLANK
идеи
,
BLANK
основанной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
было
BLANK
выгодно
BLANK
той
BLANK
части
BLANK
элиты
,
BLANK
которая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
предпочитала
BLANK
воровать
"
.
BLANK
При
BLANK
этом
,
BLANK
продолжил
BLANK
он
,
BLANK
"
грубые
BLANK
заимствования
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
попытки
BLANK
извне
BLANK
цивилизовать
BLANK
Россию
BLANK
не
BLANK
были
BLANK
приняты
BLANK
народом
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
.
Путин
BLANK
также
BLANK
указал
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
сегодня
BLANK
многие
BLANK
евроатлантические
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фактически
BLANK
пошли
BLANK
по
BLANK
пути
BLANK
отказа
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
корней
,
BLANK
"
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
и
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
христианских
BLANK
ценностей
,
BLANK
составляющих
BLANK
основу
BLANK
западной
BLANK
цивилизации
"
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
словам
,
BLANK
"
в
BLANK
этом
BLANK
случае
BLANK
отрицаются
BLANK
нравственные
BLANK
начала
BLANK
и
BLANK
любая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционная
BLANK
идентичность
BLANK
-
BLANK
национальная
,
BLANK
культурная
,
BLANK
религиозная
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
даже
BLANK
половая
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Проводится
BLANK
политика
,
BLANK
ставящая
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
уровень
BLANK
многодетную
BLANK
семью
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
однополое
BLANK
партнерство
,
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
Бога
BLANK
и
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
сатану
.
BLANK
Эксцессы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политкорректности
BLANK
доходят
BLANK
до
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
всерьез
BLANK
говорится
BLANK
о
BLANK
регистрации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партий
,
BLANK
ставящих
BLANK
своей
BLANK
целью
BLANK
пропаганду
BLANK
педофилии
.
BLANK
Люди
BLANK
во
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейских
BLANK
странах
BLANK
стыдятся
BLANK
и
BLANK
боятся
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
своей
BLANK
религиозной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принадлежности
,
BLANK
праздники
BLANK
отменяют
BLANK
уже
BLANK
или
BLANK
называют
BLANK
их
BLANK
как
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
-
другому
,
BLANK
стыдливо
BLANK
прячут
BLANK
суть
BLANK
этого
BLANK
праздника
,
BLANK
и
BLANK
эту
BLANK
модель
BLANK
пытаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
агрессивно
BLANK
навязывать
BLANK
всему
BLANK
миру
"
,
BLANK
-
BLANK
продолжил
BLANK
В
.
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
"
это
BLANK
прямой
BLANK
путь
BLANK
к
BLANK
деградации
BLANK
и
BLANK
примитивизации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глубокому
BLANK
демографическому
BLANK
и
BLANK
нравственному
BLANK
кризису
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Без
BLANK
ценностей
,
BLANK
заложенных
BLANK
в
BLANK
христианстве
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
мировых
BLANK
религиях
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
без
BLANK
формировавшихся
BLANK
тысячелетиями
BLANK
норм
BLANK
морали
BLANK
и
BLANK
нравственности
BLANK
люди
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизбежно
BLANK
утратят
BLANK
человеческое
BLANK
достоинство
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
российский
BLANK
лидер
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Мы
BLANK
считаем
BLANK
естественным
BLANK
и
BLANK
правильным
BLANK
эти
BLANK
ценности
BLANK
отстаивать
.
BLANK
Нужно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважать
BLANK
право
BLANK
любого
BLANK
меньшинства
BLANK
на
BLANK
отличие
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
право
BLANK
большинства
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должно
BLANK
быть
BLANK
поставлено
BLANK
под
BLANK
сомнение
"
,
BLANK
-
BLANK
подчеркнул
BLANK
В
.
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
BLANK
подчеркнул
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
не
BLANK
ущемляют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
сексуальных
BLANK
меньшинств
,
BLANK
однако
BLANK
страна
BLANK
сделала
BLANK
свой
BLANK
выбор
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношении
BLANK
однополых
BLANK
"
браков
"
,
BLANK
сообщает
BLANK
"
Интерфакс
-
Религия
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
У
BLANK
нас
BLANK
нет
BLANK
законов
,
BLANK
ограничивающих
BLANK
их
BLANK
в
BLANK
чем
BLANK
бы
BLANK
то
BLANK
ни
BLANK
было
,
BLANK
-
BLANK
ни
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
,
BLANK
ни
BLANK
в
BLANK
других
BLANK
сферах
BLANK
деятельности
.
BLANK
Я
BLANK
общаюсь
BLANK
с
BLANK
этими
BLANK
людьми
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вручаю
BLANK
им
BLANK
даже
BLANK
государственные
BLANK
награды
,
BLANK
если
BLANK
они
BLANK
заслужили
BLANK
это
BLANK
по
BLANK
роду
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своей
BLANK
деятельности
"
,
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
В
.
BLANK
Путин
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
BLANK
вопросы
BLANK
участников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискуссионного
BLANK
клуба
BLANK
"
Валдай
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Здесь
BLANK
нечего
BLANK
беспокоиться
.
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
принят
BLANK
закон
,
BLANK
по
BLANK
которому
BLANK
запрещена
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пропаганда
BLANK
(
гомосексуализма
)
BLANK
среди
BLANK
несовершеннолетних
"
,
BLANK
-
BLANK
напомнил
BLANK
он
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
президента
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
существует
BLANK
демографическая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблема
.
BLANK
"
Вымирают
BLANK
европейцы
,
BLANK
вы
BLANK
понимаете
BLANK
это
BLANK
или
BLANK
нет
?
BLANK
А
BLANK
однополые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браки
BLANK
детей
BLANK
не
BLANK
производят
.
BLANK
За
BLANK
счет
BLANK
мигрантов
BLANK
хотите
BLANK
выживать
?
BLANK
Но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
адаптировать
BLANK
такое
BLANK
количество
BLANK
мигрантов
.
BLANK
Ваш
BLANK
выбор
BLANK
во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
странах
BLANK
является
BLANK
таким
,
BLANK
какой
BLANK
он
BLANK
есть
BLANK
-
BLANK
признание
BLANK
однополых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
браков
,
BLANK
усыновление
,
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
далее
.
BLANK
Но
BLANK
позвольте
BLANK
нам
BLANK
сделать
BLANK
наш
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственный
BLANK
выбор
BLANK
так
,
BLANK
как
BLANK
мы
BLANK
его
BLANK
видим
BLANK
для
BLANK
собственной
BLANK
страны
"
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркнул
BLANK
глава
BLANK
государства
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
призвал
BLANK
"
не
BLANK
нагнетать
BLANK
того
,
BLANK
чего
BLANK
нет
"
.
BLANK
"
Это
BLANK
искусственные
BLANK
страхи
"
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заверил
BLANK
В
.
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
напомнил
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
штатах
BLANK
США
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
BLANK
сохраняется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уголовная
BLANK
ответственность
BLANK
за
BLANK
гомосексуализм
.
BLANK
"
Почему
BLANK
так
BLANK
всем
BLANK
нравится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
России
?
BLANK
Не
BLANK
надо
BLANK
ничего
BLANK
нагнетать
,
BLANK
ничего
BLANK
здесь
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страшного
"
,
BLANK
-
BLANK
повторил
BLANK
В
.
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дорогие
BLANK
братья
BLANK
и
BLANK
сестры
,
BLANK
радио
BLANK
и
BLANK
газета
BLANK
«
Радонеж
»
BLANK
существуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключительно
BLANK
благодаря
BLANK
вашей
BLANK
поддержке
!
BLANK
Помощь
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
Яндекс
BLANK
тИЦ
BLANK
Каталог
BLANK
Православное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Христианство
.
Ру
BLANK
Копирование
BLANK
материалов
BLANK
сайта
BLANK
возможно
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
указанием
BLANK
адреса
BLANK
источника
BLANK
2013
BLANK
©
BLANK
Общество
BLANK
«
Радонеж
»
BLANK
Адрес
:
BLANK
115326
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Пятницкая
,
BLANK
д
.
BLANK
25
BLANK
Тел
.
:
BLANK
(
495
)
BLANK
950
-
63
-
56
,
BLANK
959
-
59
-
39
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
только
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
прямого
BLANK
эфира
)
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
info@radonezh
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
стартовой
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
добавить
BLANK
в
BLANK
избранное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НАЙТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Литстраница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
BLANK
|
BLANK
Регистрация
BLANK
|
BLANK
Напомнить
BLANK
пароль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здоровье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Технологии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шоу
-
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карьера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Недвижимость
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Развлечения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Эксклюзив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мода
BLANK
и
BLANK
Красота
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
mail
.
gif
]
BLANK
BLANK
отправить
BLANK
другу
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
print
.
gif
]
BLANK
BLANK
версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
19
.
12
.
2011
,
BLANK
11
:
15
RETURN
RETURN
Разрядка
BLANK
в
BLANK
Тирасполе
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разделы
BLANK
новостей
:
BLANK
[
icon
_
parts
.
gif
]
BLANK
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Бойтесь
BLANK
греков
,
BLANK
даже
BLANK
дары
BLANK
приносящих
!
»
BLANK
Это
BLANK
подходящая
BLANK
рекомендация
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новой
BLANK
ситуации
,
BLANK
которая
BLANK
похоже
BLANK
намечается
BLANK
после
BLANK
так
BLANK
называемых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президентских
BLANK
выборов
BLANK
в
BLANK
Приднестровье
.
BLANK
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
«
греки
»
,
BLANK
в
BLANK
данном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
,
BLANK
это
BLANK
русские
,
BLANK
которые
BLANK
решили
BLANK
сменить
BLANK
Смирнова
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
стоически
BLANK
терпели
BLANK
его
BLANK
20
BLANK
лет
.
BLANK
Помните
,
BLANK
насколько
BLANK
беспомощной
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросе
BLANK
вывоза
BLANK
боеприпасов
BLANK
объявляла
BLANK
себя
BLANK
Москва
?
BLANK
Она
BLANK
говорила
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смирнов
BLANK
противится
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
хочет
BLANK
предотвратить
BLANK
молдавское
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вторжение
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столь
BLANK
же
BLANK
терпимое
BLANK
отношение
BLANK
было
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
неоплачиваемому
BLANK
приднестровцами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
газу
,
BLANK
но
BLANK
когда
BLANK
кто
-
то
BLANK
в
BLANK
Кишиневе
BLANK
спросил
BLANK
посла
BLANK
России
BLANK
Валерия
BLANK
Кузьмина
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
нам
BLANK
делать
BLANK
с
BLANK
огромным
BLANK
долгом
BLANK
Приднестровья
BLANK
за
BLANK
газ
,
BLANK
он
BLANK
цинично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ответил
:
BLANK
«
Если
BLANK
хотите
BLANK
государственной
BLANK
целостности
,
BLANK
берете
BLANK
на
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
расходы
»
.
BLANK
Когда
BLANK
Смирнов
BLANK
совсем
BLANK
состарился
BLANK
и
BLANK
начал
BLANK
проявлять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признаки
BLANK
неповиновения
,
BLANK
стал
BLANK
препятствовать
BLANK
геополитическим
BLANK
интересам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
зоне
,
BLANK
неожиданно
BLANK
стало
BLANK
известно
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
преступной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятельности
,
BLANK
хищении
BLANK
сотен
BLANK
миллионов
BLANK
рублей
BLANK
(
денег
,
BLANK
предназначенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионерам
!
)
,
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
убийствах
BLANK
и
BLANK
похищении
BLANK
людей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смещение
BLANK
сепаратистского
BLANK
лидера
BLANK
открывает
BLANK
некоторые
BLANK
возможности
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приднестровском
BLANK
вопросе
:
BLANK
возможно
,
BLANK
будет
BLANK
нормализовано
BLANK
передвижение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
людей
,
BLANK
молдавские
BLANK
села
BLANK
регионе
BLANK
перестанут
BLANK
терроризировать
,
BLANK
и
BLANK
будут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранены
BLANK
школы
BLANK
с
BLANK
преподаванием
BLANK
на
BLANK
латинской
BLANK
графике
,
BLANK
хотя
,
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
никакой
BLANK
уверенности
.
BLANK
По
BLANK
крайней
BLANK
мере
,
BLANK
мы
BLANK
посмотрим
,
BLANK
были
BLANK
ли
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
беззакония
BLANK
частью
BLANK
российской
BLANK
стратегии
BLANK
по
BLANK
запугиванию
BLANK
Кишинева
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
только
)
BLANK
оперой
BLANK
Смирнова
.
BLANK
«
Разрядка
»
,
BLANK
которая
BLANK
должна
BLANK
произойти
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
застигает
BLANK
врасплох
BLANK
молдавские
BLANK
власти
,
BLANK
у
BLANK
которых
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
хорошо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спланированных
BLANK
действий
,
BLANK
ни
BLANK
разработанных
BLANK
и
BLANK
быстро
BLANK
применимых
BLANK
мер
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хотелось
BLANK
бы
BLANK
ошибаться
,
BLANK
конечно
.
BLANK
Изменения
BLANK
в
BLANK
Тирасполе
BLANK
это
BLANK
-
BLANK
провокация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
в
BLANK
обоих
BLANK
смыслах
,
BLANK
диверсии
BLANK
и
BLANK
«
challenge
»
)
BLANK
слишком
BLANK
сильная
BLANK
для
BLANK
слабой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
,
BLANK
еще
BLANK
и
BLANK
находящейся
BLANK
с
BLANK
мечом
BLANK
досрочных
BLANK
выборов
BLANK
над
BLANK
головой
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Люди
BLANK
привыкают
BLANK
к
BLANK
удобному
BLANK
«
статусу
-
кво
»
,
BLANK
который
BLANK
снабжает
BLANK
не
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
клан
BLANK
Смирнова
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
многочисленные
BLANK
карманы
BLANK
из
BLANK
Республики
BLANK
Молдова
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предоставляя
BLANK
широкие
BLANK
возможности
BLANK
уворачиваться
BLANK
для
BLANK
различных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мошенников
.
BLANK
И
BLANK
вот
BLANK
тут
,
BLANK
чтобы
BLANK
привести
BLANK
один
BLANK
пример
,
BLANK
я
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
задать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
министру
BLANK
финансов
BLANK
г
-
ну
BLANK
Вячеславу
BLANK
Негруцэ
BLANK
один
BLANK
вопрос
,
BLANK
когда
BLANK
принималось
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
решение
BLANK
об
BLANK
увеличении
BLANK
акцизов
BLANK
на
BLANK
импорт
BLANK
автомобилей
BLANK
на
BLANK
2012
BLANK
год
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задумался
BLANK
ли
BLANK
он
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
как
BLANK
предотвратить
BLANK
их
BLANK
незаконный
BLANK
ввоз
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Приднестровье
?
BLANK
Потому
BLANK
что
,
BLANK
ввиду
BLANK
отсутствия
BLANK
такого
BLANK
механизма
BLANK
и
BLANK
дальше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
продолжаться
BLANK
грабеж
BLANK
честных
BLANK
людей
,
BLANK
с
BLANK
которых
BLANK
всегда
BLANK
легко
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содрать
BLANK
три
BLANK
шкуры
BLANK
в
BLANK
Бессарабии
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
будет
BLANK
поощряться
BLANK
уклонения
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уплаты
BLANK
налогов
BLANK
через
BLANK
сепаратистский
BLANK
регион
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Воссоединение
BLANK
Молдовы
BLANK
имеет
BLANK
свою
BLANK
цену
»
,
BLANK
говорят
BLANK
нам
BLANK
люди
BLANK
русских
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кишиневе
.
BLANK
«
Вы
BLANK
должны
BLANK
гарантировать
,
BLANK
что
BLANK
построите
BLANK
стабильную
BLANK
страну
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
не
BLANK
изменит
BLANK
в
BLANK
одночасье
BLANK
свой
BLANK
статус
»
.
BLANK
То
BLANK
есть
,
BLANK
понимать
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следует
BLANK
так
,
BLANK
которая
BLANK
не
BLANK
воссоединится
,
BLANK
в
BLANK
какой
-
то
BLANK
момент
,
BLANK
с
BLANK
Румынией
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
вступит
BLANK
в
BLANK
НАТО
.
BLANK
Нам
BLANK
следует
BLANK
сказать
BLANK
этим
BLANK
«
доброжелателям
»
,
BLANK
что
BLANK
много
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чего
BLANK
можно
BLANK
обсуждать
BLANK
с
BLANK
Тирасполем
BLANK
и
BLANK
Москвой
,
BLANK
но
BLANK
существуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необсуждаемые
BLANK
ценности
.
BLANK
Это
BLANK
свобода
,
BLANK
наша
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейское
BLANK
будущее
.
BLANK
Даже
BLANK
после
BLANK
ухода
BLANK
Смирнова
BLANK
у
BLANK
Республики
BLANK
Молдова
BLANK
нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иного
BLANK
и
BLANK
самого
BLANK
верного
BLANK
пути
,
BLANK
кроме
BLANK
ускорения
BLANK
в
BLANK
проведении
BLANK
реформ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европеизация
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
мы
BLANK
не
BLANK
будем
BLANK
готовы
BLANK
переварить
BLANK
Приднестровье
BLANK
(
а
BLANK
мы
BLANK
определенно
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
готовы
!
)
,
BLANK
Приднестровье
BLANK
переварит
BLANK
нас
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Перевод
:
BLANK
MoldovaNova
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
BLANK
новости
:
BLANK
[
icon
_
agency
.
gif
]
BLANK
BLANK
ИноСМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
їїїїїїї
BLANK
їїїїїїї
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
BLANK
(
0
)
BLANK
Просмотров
BLANK
(
189
)
BLANK
Голосов
BLANK
(
0
)
BLANK
Средняя
BLANK
оценка
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
vote
-
0
.
gif
]
BLANK
КОММЕНТИРОВАТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Имя
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осталось
:
BLANK
1000
BLANK
символов
BLANK
*
BLANK
Комментарий
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обновить
BLANK
[
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
КОММЕНТАРИИ
RETURN
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можно
BLANK
ли
BLANK
«
излечить
»
BLANK
радикальных
BLANK
исламистов
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
велосипеде
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
Турции
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
исламизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закат
BLANK
«
партии
BLANK
жуликов
BLANK
и
BLANK
воров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пн
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
—
BLANK
спонсор
BLANK
белорусской
BLANK
армии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
03
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
протестует
BLANK
в
BLANK
Турции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Испания
BLANK
за
BLANK
интеграцию
BLANK
Украины
BLANK
в
BLANK
Евросоюз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Черный
BLANK
список
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Турецкий
BLANK
блогер
BLANK
о
BLANK
жестокости
BLANK
полиции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
может
BLANK
завести
BLANK
турецкая
BLANK
весна
?
RETURN
RETURN
ПОСЛЕДНИЕ
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
BLANK
посоветовал
BLANK
Януковичу
BLANK
взять
BLANK
пример
BLANK
с
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
15
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
BLANK
погибших
BLANK
при
BLANK
пожаре
BLANK
на
BLANK
киевском
BLANK
рынке
BLANK
увеличилось
BLANK
до
BLANK
четырех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
15
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
Евромайдане
BLANK
создали
BLANK
народное
BLANK
объединение
BLANK
«
Майдан
»
.
BLANK
Огласили
BLANK
задачи
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состав
BLANK
«
политбюро
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
12
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ломбард
BLANK
«
Доверие
»
:
BLANK
скупка
BLANK
бриллиантов
BLANK
в
BLANK
Санкт
-
Петербурге
BLANK
–
BLANK
законная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
процедура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
12
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Флайт
BLANK
авто
»
:
BLANK
к
BLANK
65
-
летию
BLANK
Honda
BLANK
cнижена
BLANK
цена
BLANK
на
BLANK
CR
-
V
BLANK
и
BLANK
Accord
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
11
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
США
BLANK
раскрыли
BLANK
сведения
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
как
BLANK
АНБ
BLANK
начало
BLANK
собирать
BLANK
частную
BLANK
информацию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
11
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медсестра
BLANK
сломала
BLANK
позвоночник
,
BLANK
убегая
BLANK
от
BLANK
шизофреника
-
насильника
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
10
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
До
BLANK
конца
BLANK
2014
BLANK
года
BLANK
долг
BLANK
Украины
BLANK
составит
BLANK
700
BLANK
миллиардов
BLANK
-
BLANK
экономист
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
09
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бывшая
BLANK
сотрудница
BLANK
ресторана
BLANK
McDonald`s
BLANK
анонимно
BLANK
рассказала
BLANK
о
BLANK
тои
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
работает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
08
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ногой
BLANK
в
BLANK
небо
.
BLANK
5
BLANK
интересных
BLANK
фактов
BLANK
о
BLANK
Шаолине
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
монахах
RETURN
RETURN
Последние
BLANK
публикации
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
12
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ломбард
BLANK
«
Доверие
»
:
BLANK
скупка
BLANK
бриллиантов
BLANK
в
BLANK
Санкт
-
Петербурге
BLANK
–
BLANK
законная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
процедура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
12
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Флайт
BLANK
авто
»
:
BLANK
к
BLANK
65
-
летию
BLANK
Honda
BLANK
cнижена
BLANK
цена
BLANK
на
BLANK
CR
-
V
BLANK
и
BLANK
Accord
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
22
:
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чи
BLANK
не
BLANK
закінчиться
BLANK
Майдан
BLANK
стіною
BLANK
цвинтаря
BLANK
Пер
-
Лашез
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Четвероногие
BLANK
«
артисты
»
BLANK
поневоле…
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
12
:
26
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гей
-
скандал
BLANK
в
BLANK
«
УДАРе
»
:
BLANK
волынской
BLANK
организации
BLANK
партии
BLANK
больше
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существует
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
12
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мы
BLANK
—
BLANK
номер
BLANK
один
BLANK
в
BLANK
спорте
,
BLANK
мы
BLANK
—
BLANK
номер
BLANK
один
BLANK
в
BLANK
производстве
»
,
BLANK
-
BLANK
сказал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ростислав
BLANK
Шурма
BLANK
на
BLANK
встрече
BLANK
со
BLANK
спортсменами
BLANK
«
Запорожстали
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
56
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Почему
BLANK
несостоявшемуся
BLANK
спасителю
BLANK
Саши
BLANK
Поповой
BLANK
запретили
BLANK
въезд
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украину
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Страдают
BLANK
украинцы
BLANK
от
BLANK
недостатка
BLANK
толковых
BLANK
экономистов
BLANK
–
BLANK
эксперт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Антисемітські
BLANK
випади
BLANK
Тягнибока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
22
:
04
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чому
BLANK
журналістів
BLANK
не
BLANK
пускають
BLANK
на
BLANK
Євромайдан
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
BLANK
на
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
кино
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
banner3
.
gif
]
BLANK
[
novasich
.
gif
]
BLANK
bigmir
)
net
BLANK
TOP
BLANK
100
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RU
BLANK
|
BLANK
EN
BLANK
|
BLANK
DE
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
PDA
BLANK
|
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
слабовидящих
BLANK
|
BLANK
Карта
BLANK
сайта
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
BLANK
2
BLANK
3
BLANK
4
BLANK
5
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
край
.
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
регионе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
О
BLANK
регионе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Населенные
BLANK
пункты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Награды
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Губернатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Биографическая
BLANK
справка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Вступление
BLANK
в
BLANK
должность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Социально
-
экономическое
BLANK
развитие
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Выступления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Научная
BLANK
деятельность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Блог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фотогалерея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Администрация
BLANK
края
BLANK
и
BLANK
иные
BLANK
органы
BLANK
исполнительной
BLANK
власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Полномочия
BLANK
и
BLANK
структура
BLANK
Администрации
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Алтайское
BLANK
краевое
BLANK
Законодательное
BLANK
Собрание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Судебная
BLANK
власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Госслужба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Личный
BLANK
прием
BLANK
граждан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Органы
BLANK
местного
BLANK
самоуправления
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Уполномоченные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Представительства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Счетная
BLANK
палата
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Депутаты
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Члены
BLANK
Совета
BLANK
Федерации
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Главный
BLANK
федеральный
BLANK
инспектор
BLANK
в
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Территориальные
BLANK
органы
BLANK
федеральных
BLANK
органов
BLANK
государственной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
власти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Документы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Устав
BLANK
(
Основной
BLANK
Закон
)
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Постановления
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Распоряжения
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Указы
BLANK
Губернатора
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Распоряжения
BLANK
Губернатора
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Общественное
BLANK
обсуждение
BLANK
проектов
BLANK
документов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Поиск
BLANK
документа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фотогалерея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Официально
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
районы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Природа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фоторепортажи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Интернет
-
приемная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Написать
BLANK
обращение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Часто
BLANK
задаваемые
BLANK
вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Дебюрократизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Личный
BLANK
кабинет
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Submit
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главная
/
Новости
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
В
BLANK
Москве
BLANK
состоялась
BLANK
конференция
BLANK
Общероссийского
BLANK
народного
BLANK
фронта
BLANK
«
Форум
RETURN
действий
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
9
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
г
.
BLANK
09
:
06
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редактор
BLANK
портала
BLANK
Doc22
.
ru
.
BLANK
Артем
BLANK
Кудинов
BLANK
рассказывает
BLANK
о
BLANK
мероприятии
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
итогах
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
активисты
BLANK
ОНФ
BLANK
съехались
BLANK
в
BLANK
Москву
,
BLANK
чтобы
BLANK
обсудить
BLANK
перспективы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
планы
BLANK
своего
BLANK
развития
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
выполнить
BLANK
поручение
BLANK
лидера
BLANK
движения
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президента
BLANK
РФ
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
:
BLANK
сообщить
,
BLANK
как
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
регионального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
актива
BLANK
ОНФ
,
BLANK
реализуются
BLANK
майские
BLANK
указы
BLANK
в
BLANK
субъектах
BLANK
федерации
.
BLANK
Так
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
BLANK
накануне
BLANK
всероссийской
BLANK
конференции
BLANK
прошел
BLANK
круглый
BLANK
стол
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
где
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
и
BLANK
обсуждалось
BLANK
исполнение
BLANK
президентских
BLANK
инициатив
BLANK
в
BLANK
сферах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
здравоохранения
,
BLANK
образования
,
BLANK
поддержки
BLANK
развития
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
«
Там
BLANK
был
BLANK
разработан
BLANK
целый
BLANK
пакет
BLANK
конкретных
,
BLANK
практических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
,
BLANK
которые
BLANK
затем
BLANK
были
BLANK
переданы
BLANK
в
BLANK
Центральный
BLANK
штаб
BLANK
ОНФ
,
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
алтайская
BLANK
делегация
BLANK
прибыла
BLANK
в
BLANK
Москву
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
пустыми
BLANK
руками
»
,
BLANK
-
BLANK
пишет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
портал
BLANK
Doc22
.
ru
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Работа
BLANK
конференции
BLANK
первоначально
BLANK
развернулась
BLANK
на
BLANK
дискуссионных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадках
.
BLANK
Их
BLANK
было
BLANK
пять
:
BLANK
«
Общество
BLANK
и
BLANK
власть
:
BLANK
прямой
BLANK
диалог
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Социальная
BLANK
справедливость
»
,
BLANK
«
Честная
BLANK
и
BLANK
эффективная
BLANK
экономика
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Образование
BLANK
и
BLANK
культура
BLANK
как
BLANK
основы
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Качество
BLANK
повседневной
BLANK
жизни
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
сопредседателя
BLANK
Алтайского
BLANK
регионального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
BLANK
Николая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николаева
,
BLANK
на
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
площадок
BLANK
удалось
BLANK
выступить
BLANK
и
BLANK
ему
,
BLANK
внести
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложения
BLANK
по
BLANK
развитию
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
BLANK
бизнеса
.
BLANK
Значимость
BLANK
работы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
площадок
BLANK
существенно
BLANK
повышалась
BLANK
участием
BLANK
в
BLANK
их
BLANK
работе
BLANK
членов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительства
,
BLANK
высокопоставленных
BLANK
федеральных
BLANK
чиновников
BLANK
–
BLANK
главы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Центробанка
BLANK
Эльвиры
BLANK
Набиуллиной
,
BLANK
министров
BLANK
сельского
BLANK
хозяйства
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионального
BLANK
развития
,
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
др
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
,
BLANK
обсуждая
BLANK
пенсионную
BLANK
реформу
BLANK
на
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форума
,
BLANK
депутат
,
BLANK
член
BLANK
ОНФ
BLANK
Людмила
BLANK
Швецова
BLANK
предложила
BLANK
отложить
BLANK
принятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроектов
BLANK
о
BLANK
пенсионной
BLANK
реформе
BLANK
на
BLANK
первое
BLANK
полугодие
BLANK
2014
BLANK
года
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пауза
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
Швецовой
,
BLANK
нужна
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
в
BLANK
понятой
BLANK
для
BLANK
граждан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форме
BLANK
объяснить
BLANK
преимущества
BLANK
нововведений
.
BLANK
Член
BLANK
центрального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первый
BLANK
замглавы
BLANK
комитета
BLANK
Госдумы
BLANK
по
BLANK
вопросам
BLANK
семьи
BLANK
Ольга
BLANK
Баталина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призвала
BLANK
за
BLANK
счёт
BLANK
материнского
BLANK
капитала
BLANK
выплачивать
BLANK
пособия
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
достижения
BLANK
ребёнком
BLANK
трёх
BLANK
лет
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Профессор
BLANK
АлтГУ
,
BLANK
доктор
BLANK
юридических
BLANK
наук
BLANK
Валерий
BLANK
Невинский
BLANK
рассказал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нам
BLANK
о
BLANK
своем
BLANK
участии
BLANK
в
BLANK
работе
BLANK
форума
BLANK
на
BLANK
площадке
BLANK
«
Общество
BLANK
и
BLANK
власть
»
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Взаимоотношения
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
общества
BLANK
являются
BLANK
очень
BLANK
важными
.
BLANK
Мы
BLANK
особое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимание
BLANK
уделили
BLANK
проблемам
BLANK
национального
BLANK
согласия
.
BLANK
Понятно
,
BLANK
что
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
BLANK
национальный
BLANK
вопрос
BLANK
так
BLANK
остро
BLANK
не
BLANK
стоит
,
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
других
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регионах
BLANK
России
.
BLANK
Во
BLANK
всех
BLANK
бедах
BLANK
обвинять
BLANK
власть
BLANK
и
BLANK
госслужащих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неправильно
,
BLANK
общество
BLANK
должно
BLANK
взять
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
часть
BLANK
вины
BLANK
и
BLANK
ответственности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
за
BLANK
существующие
BLANK
проблемы
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Завершило
BLANK
конференцию
BLANK
большое
BLANK
пленарное
BLANK
заседание
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
принял
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участие
BLANK
лидер
BLANK
ОНФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
BLANK
Там
BLANK
модераторы
BLANK
дискуссионных
BLANK
площадок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доложили
BLANK
об
BLANK
итогах
BLANK
их
BLANK
работы
,
BLANK
обобщили
BLANK
многочисленные
BLANK
предложения
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторым
BLANK
проблемам
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
развитие
BLANK
малого
BLANK
и
BLANK
среднего
BLANK
бизнеса
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддержка
BLANK
самозанятости
BLANK
населения
BLANK
или
BLANK
реформирование
BLANK
ЖКХ
,
BLANK
предложения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
носили
BLANK
предельно
BLANK
конкретный
BLANK
характер
.
BLANK
«
А
BLANK
вот
BLANK
во
BLANK
взаимоотношениях
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирующихся
BLANK
структур
BLANK
ОНФ
BLANK
с
BLANK
властью
BLANK
далеко
BLANK
не
BLANK
все
BLANK
понятно
.
BLANK
Как
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопрягаться
BLANK
деятельность
BLANK
общественного
BLANK
движения
,
BLANK
которым
BLANK
руководит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президент
BLANK
страны
,
BLANK
с
BLANK
работой
BLANK
исполнительной
BLANK
власти
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
полной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ясности
BLANK
нет
.
BLANK
Некоторые
BLANK
горячие
BLANK
головы
BLANK
предлагали
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
придать
BLANK
ОНФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чуть
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
контрольно
-
надзорные
BLANK
функции
BLANK
мониторинга
BLANK
исполнительной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
.
BLANK
Однако
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
успокоил
BLANK
и
BLANK
активистов
,
BLANK
и
BLANK
чиновников
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заверив
,
BLANK
что
BLANK
принцип
BLANK
единоначалия
BLANK
и
BLANK
персональной
BLANK
ответственности
BLANK
никто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
начальства
,
BLANK
федерального
BLANK
и
BLANK
регионального
,
BLANK
снимать
BLANK
не
BLANK
собирается
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Впрочем
,
BLANK
и
BLANK
сами
BLANK
руководители
BLANK
ОНФ
BLANK
не
BLANK
хотели
BLANK
бы
BLANK
превращения
BLANK
широкого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественного
BLANK
движения
BLANK
в
BLANK
некую
BLANK
«
руководящую
BLANK
и
BLANK
направляющую
BLANK
силу
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доминирующую
BLANK
в
BLANK
политической
BLANK
системе
,
BLANK
опираясь
BLANK
в
BLANK
известном
BLANK
смысле
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторитет
BLANK
своего
BLANK
лидера
BLANK
–
BLANK
президента
BLANK
Путина
»
,
BLANK
-
BLANK
пишет
BLANK
Doc22
.
ru
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
,
BLANK
член
BLANK
Центрального
BLANK
штаба
BLANK
ОНФ
BLANK
Михаил
BLANK
Леонтьев
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
BLANK
вопрос
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
перспективах
BLANK
движения
,
BLANK
отметил
,
BLANK
что
BLANK
создавать
BLANK
политическую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партию
BLANK
на
BLANK
базе
BLANK
нынешнего
BLANK
движения
BLANK
никто
BLANK
не
BLANK
собирается
:
BLANK
«
Народный
BLANK
фронт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задумывался
BLANK
как
BLANK
канал
BLANK
прямого
BLANK
общения
BLANK
политически
BLANK
лояльной
BLANK
и
BLANK
активной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
общества
BLANK
с
BLANK
властью
.
BLANK
То
,
BLANK
что
BLANK
здесь
BLANK
происходит
,
BLANK
вполне
BLANK
вписывается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
эту
BLANK
концепцию
.
BLANK
Движение
BLANK
пока
BLANK
в
BLANK
зародышевом
BLANK
состоянии
.
BLANK
Но
,
BLANK
на
BLANK
мой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
,
BLANK
главное
BLANK
–
BLANK
процесс
,
BLANK
а
BLANK
ситуализация
BLANK
придет
BLANK
потом
.
BLANK
Конференция
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
живое
,
BLANK
свободное
BLANK
общение
,
BLANK
попытка
BLANK
сформулировать
BLANK
повестку
BLANK
дня
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
реально
BLANK
людей
BLANK
интересует
.
BLANK
Мне
BLANK
кажется
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
хороший
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
механизм
.
BLANK
Главное
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
превращать
BLANK
его
BLANK
во
BLANK
что
-
то
BLANK
другое
.
BLANK
Например
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партию
.
BLANK
Зачем
?
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
партий
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
достаточно
.
.
.
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вместе
BLANK
с
BLANK
тем
BLANK
инициативы
BLANK
и
BLANK
предложения
,
BLANK
генерируемые
BLANK
в
BLANK
ОНФ
,
BLANK
учитывать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глава
BLANK
государства
BLANK
будет
BLANK
и
BLANK
рассчитывает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
подспорьем
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
станет
BLANK
Общероссийский
BLANK
народный
BLANK
фронт
.
BLANK
Несколько
BLANK
раз
BLANK
он
BLANK
прямо
BLANK
предлагал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступавшим
BLANK
общественникам
BLANK
представить
BLANK
ему
BLANK
в
BLANK
виде
BLANK
конкретных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
BLANK
свои
BLANK
инициативы
.
BLANK
Так
,
BLANK
Президент
BLANK
поручил
BLANK
ОНФ
BLANK
подготовить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законопроект
,
BLANK
регулирующий
BLANK
сферу
BLANK
деятельности
BLANK
ЖКХ
BLANK
и
BLANK
запрещающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управляющим
BLANK
компаниям
BLANK
выводить
BLANK
деньги
BLANK
в
BLANK
офшоры
.
BLANK
«
Уход
BLANK
в
BLANK
офшор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
управляющих
BLANK
компаний
BLANK
-
BLANK
абсолютно
BLANK
недопустимая
BLANK
вещь
.
BLANK
Хочу
BLANK
подчеркнуть
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
сейчас
BLANK
становится
BLANK
общим
BLANK
трендом
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
развитых
BLANK
экономиках
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
борьба
BLANK
с
BLANK
офшоризацией
BLANK
и
BLANK
снижением
BLANK
базы
BLANK
налогообложения
»
,
BLANK
-
BLANK
отметил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Самое
BLANK
главное
,
BLANK
как
BLANK
отмечает
BLANK
портал
BLANK
Doc22
.
ru
,
BLANK
заявление
BLANK
Президента
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
намерен
BLANK
и
BLANK
впредь
BLANK
опираться
BLANK
на
BLANK
ОНФ
,
BLANK
контролируя
BLANK
выполнение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
местах
BLANK
своих
BLANK
поручений
.
BLANK
А
BLANK
это
BLANK
означает
,
BLANK
что
BLANK
после
BLANK
завершения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организационных
BLANK
процедур
BLANK
(
регистрации
BLANK
региональных
BLANK
отделений
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Общероссийский
BLANK
народный
BLANK
фронт
BLANK
станет
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
влиятельных
BLANK
сил
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
жизни
BLANK
регионов
BLANK
России
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖЖивые
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Твитнуть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Архив
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
:
BLANK
(
3852
)
BLANK
22
-
63
-
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
info@altairegion22
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
использовании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Алтайского
BLANK
края
BLANK
обязательна
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
заметили
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
опечатку
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
выделите
BLANK
ее
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
+
Enter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фоторепортаж
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Совещание
BLANK
с
BLANK
главами
BLANK
муниципалитетов
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Совещание
BLANK
с
BLANK
главами
BLANK
муниципалитетов
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Барнаульский
BLANK
зоопарк
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
алтайского
BLANK
хора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Барнаульский
BLANK
зоопарк
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
алтайского
BLANK
хора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
BLANK
в
BLANK
Барнауле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
BLANK
в
BLANK
Барнауле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресс
-
конференция
BLANK
по
BLANK
встрече
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пресс
-
конференция
BLANK
по
BLANK
встрече
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Празднование
BLANK
Дня
BLANK
сельхозработников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Празднование
BLANK
Дня
BLANK
сельхозработников
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
фоторепортажи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Важно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Исполнение
BLANK
поручений
BLANK
Президента
BLANK
и
BLANK
Председателя
BLANK
Правительства
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Исполнение
BLANK
поручений
BLANK
Президента
BLANK
и
BLANK
Председателя
BLANK
Правительства
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
Губернатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
Губернатора
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бесплатная
BLANK
юридическая
BLANK
помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бесплатная
BLANK
юридическая
BLANK
помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственная
BLANK
служба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственная
BLANK
служба
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирная
BLANK
торговая
BLANK
организация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирная
BLANK
торговая
BLANK
организация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эстафета
BLANK
Олимпийского
BLANK
огня
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Форум
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проведение
BLANK
Года
BLANK
культуры
BLANK
в
BLANK
Алтайском
BLANK
крае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
24
BLANK
декабря
BLANK
14
:
00
-
15
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Безрукова
BLANK
Елена
BLANK
Евгеньевна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Безрукова
BLANK
Елена
BLANK
Евгеньевна
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
форумы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экспертный
BLANK
совет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
:
BLANK
“Реализация
BLANK
майских
BLANK
Указов
BLANK
Президента
BLANK
в
BLANK
Алтайском
BLANK
крае”
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дешевых
BLANK
Евгений
BLANK
Витальевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дешевых
BLANK
Евгений
BLANK
Витальевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
край
BLANK
-
BLANK
в
BLANK
группе
BLANK
регионов
,
BLANK
где
BLANK
совершенствуют
BLANK
условия
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кашников
BLANK
Сергей
BLANK
Иванович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кашников
BLANK
Сергей
BLANK
Иванович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Майские
BLANK
Указы
BLANK
-
BLANK
локомотив
,
BLANK
за
BLANK
которым
BLANK
нужно
BLANK
двигаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Абдуллаев
BLANK
Юрий
BLANK
Геннадьевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Абдуллаев
BLANK
Юрий
BLANK
Геннадьевич
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
крае
BLANK
снижаются
BLANK
неэффективные
BLANK
расходы
BLANK
в
BLANK
образовании
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
эксперты
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
темы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сайты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Информационные
BLANK
партнеры
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Российской
BLANK
Федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
органов
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
органов
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Электронное
BLANK
правительство
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Электронное
BLANK
правительство
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
госзакупок
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
госзакупок
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Государственные
BLANK
услуги
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Сайт
BLANK
правовой
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Сайт
BLANK
правовой
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
МФЦ
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
МФЦ
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Антинаркотическая
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Антинаркотическая
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральный
BLANK
портал
BLANK
управленческих
BLANK
кадров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральный
BLANK
портал
BLANK
управленческих
BLANK
кадров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Избирательная
BLANK
комиссия
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
краевой
BLANK
инновационный
BLANK
банк
BLANK
данных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтайский
BLANK
краевой
BLANK
инновационный
BLANK
банк
BLANK
данных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ассоциация
BLANK
«
Совет
BLANK
муниципальных
BLANK
образований
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ассоциация
BLANK
«
Совет
BLANK
муниципальных
BLANK
образований
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
.
BLANK
Антитеррор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
.
BLANK
Антитеррор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Росагролизинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Росагролизинг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
РФ
BLANK
для
BLANK
размещения
BLANK
информации
BLANK
о
BLANK
проведении
BLANK
торгов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
РФ
BLANK
для
BLANK
размещения
BLANK
информации
BLANK
о
BLANK
проведении
BLANK
торгов
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
НКО
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
НКО
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телеканал
BLANK
«
Катунь
BLANK
24
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Телеканал
BLANK
«
Катунь
BLANK
24
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
«
Катунь
BLANK
FM
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
«
Катунь
BLANK
FM
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
трансграничный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
трансграничный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Интерфакс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Интерфакс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Единая
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
Алтае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Единая
BLANK
Россия
BLANK
на
BLANK
Алтае
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
молодой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Алтай
BLANK
молодой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Алтайская
BLANK
правда
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Алтайская
BLANK
правда
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
аналитический
BLANK
портал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
аналитический
BLANK
портал
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Официальный
BLANK
сайт
BLANK
Администрации
BLANK
Алтайского
BLANK
края
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
656035
,
BLANK
Алтайский
BLANK
край
,
BLANK
г
.
Барнаул
,
BLANK
пр
.
BLANK
Ленина
,
BLANK
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редакция
BLANK
Официального
BLANK
сайта
:
BLANK
info@altairegion22
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
[
top100
.
cnt
?
1047122
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
заметили
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
опечатку
,
BLANK
выделите
BLANK
её
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
+
Enter
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
сайта
BLANK
-
BLANK
ООО
BLANK
«
АЛТАСИБ
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
дизайна
BLANK
-
BLANK
Митра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#Новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татцентр
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
В
BLANK
Контакте
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
facebook
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Twitter
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Livejournal
BLANK
Подписка
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
новости
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татцентр
BLANK
Мы
BLANK
В
BLANK
Контакте
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
facebook
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Twitter
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Livejournal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписка
BLANK
на
BLANK
новости
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МЕНЮ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
КТО
BLANK
ЕСТЬ
BLANK
КТО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ДНИ
BLANK
РОЖДЕНИЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
На
BLANK
текущую
BLANK
неделю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
На
BLANK
текущий
BLANK
месяц
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
НАЗНАЧЕНИЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ОРГАНИЗАЦИИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
TATCENTER
.
RU
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Реклама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
О
BLANK
проекте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Телефон
:
BLANK
(
843
)
BLANK
570
-
54
-
40
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Факс
:
BLANK
(
843
)
BLANK
570
-
54
-
43
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
e
-
mail
:
BLANK
info@tatcenter
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новый
BLANK
годкоррупцияарест
BLANK
наркополицейских
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Оnline
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Оnline
BLANK
Монитор
.
BLANK
Отборный
BLANK
интернет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тексты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Стартап
-
Реалити
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Стартап
-
Реалити
.
BLANK
Бизнес
BLANK
в
BLANK
прямом
BLANK
эфире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vol
.
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vol
.
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Один
BLANK
День
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Один
BLANK
День
.
BLANK
Взгляд
BLANK
журналиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Казанские
BLANK
лопасти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кмпо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Закулисная
BLANK
симфония
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Back
BLANK
in
BLANK
USSR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Хакатон
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Село
BLANK
на
BLANK
ладони
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Международный
BLANK
аэропорт
BLANK
Казань
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
58
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
в
BLANK
выходные
BLANK
ожидаются
BLANK
небольшие
BLANK
осадки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
48
BLANK
РЖД
BLANK
может
BLANK
своими
BLANK
силами
BLANK
построить
BLANK
один
BLANK
участок
BLANK
ВСМ
BLANK
"
Москва
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Казань
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
30
BLANK
Удобная
BLANK
и
BLANK
полезная
BLANK
email
-
рассылка
BLANK
для
BLANK
руководителей
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
портала
BLANK
TatCenter
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
11
BLANK
Экс
-
глава
BLANK
ЮКОСа
BLANK
Михаил
BLANK
Ходорковский
BLANK
вылетел
BLANK
в
BLANK
Германию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
55
BLANK
В
BLANK
Казанском
BLANK
аэропорту
BLANK
должник
BLANK
по
BLANK
алиментам
BLANK
не
BLANK
смог
BLANK
вылететь
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Таиланд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
32
BLANK
Перенесено
BLANK
время
BLANK
начала
BLANK
четырех
BLANK
матчей
BLANK
"
Ак
BLANK
Барса
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
10
BLANK
Равиль
BLANK
Кузюров
BLANK
избран
BLANK
главой
BLANK
Нурлата
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
08
BLANK
Сертификат
BLANK
эксплуатанта
BLANK
авиакомпании
BLANK
"
Татарстан
"
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
аннулирован
BLANK
с
BLANK
31
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
46
BLANK
В
BLANK
2014
BLANK
году
BLANK
цена
BLANK
на
BLANK
сигареты
BLANK
в
BLANK
РФ
BLANK
увеличится
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
на
BLANK
9
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рублей
BLANK
за
BLANK
пачку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
29
BLANK
Вклады
BLANK
индивидуальных
BLANK
предпринимателей
BLANK
могут
BLANK
начать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
страховать
BLANK
с
BLANK
1
BLANK
января
BLANK
2014
BLANK
года
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мои
BLANK
22
BLANK
года
BLANK
в
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мои
BLANK
22
BLANK
года
BLANK
в
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кредит
BLANK
"
Революционный
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кредит
BLANK
"
Революционный
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делягин
BLANK
и
BLANK
Конституция
BLANK
-
BLANK
взгляд
BLANK
экономиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делягин
BLANK
и
BLANK
Конституция
BLANK
-
BLANK
взгляд
BLANK
экономиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
‹
BLANK
›
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Представительства
BLANK
компаний
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
vtbpredc
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
pozis
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
megafon
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
mts
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
sberbankpk
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
tatfondbank
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
tsb24050
.
png
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Эксперты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гарифуллин
BLANK
Линар
BLANK
Рустамович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эксперт
BLANK
по
BLANK
страхованию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
эксперты
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
Вы
BLANK
оцениваете
BLANK
отставки
BLANK
в
BLANK
футбольном
BLANK
клубе
BLANK
"
Рубин
"
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
72%
BLANK
Поддерживаю
,
BLANK
руководство
BLANK
давно
BLANK
нуждалось
BLANK
в
BLANK
обновлении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
18%
BLANK
Частично
BLANK
поддерживаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
BLANK
10%
BLANK
Совершенно
BLANK
не
BLANK
поддерживаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Голосовать
BLANK
Все
BLANK
опросы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Круглые
BLANK
столы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Стратегия
-
2013
:
BLANK
"
Вкладывать
BLANK
в
BLANK
себя
,
BLANK
в
BLANK
семью
,
BLANK
в
BLANK
детей
,
BLANK
в
BLANK
свой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнес
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Круглый
BLANK
стол
BLANK
TatCenter
.
ru
:
BLANK
Чего
BLANK
ждать
BLANK
предпринимателям
BLANK
Татарстана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
бизнес
-
омбудсмена
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Круглый
BLANK
стол
BLANK
TatCenter
.
ru
:
BLANK
в
BLANK
чьих
BLANK
руках
BLANK
инициатива
BLANK
повышения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
финансовой
BLANK
грамотности
BLANK
населения
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
TatCenter
.
ru
BLANK
провел
BLANK
круглый
BLANK
стол
BLANK
на
BLANK
тему
BLANK
"
Финансовая
BLANK
грамотность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
населения
:
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
будущее
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
статьи
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
конференции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
07
BLANK
ноября
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Здравоохранение
:
BLANK
взгляд
BLANK
в
BLANK
будущее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
12
BLANK
сентября
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Виртуальный
BLANK
банк
BLANK
для
BLANK
реальных
BLANK
денег
:
BLANK
вопросы
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ответы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
19
BLANK
июня
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Туристический
BLANK
сезон
-
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
30
BLANK
мая
BLANK
2013
BLANK
BLANK
Кредитование
.
BLANK
Летние
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
конференции
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Татарстан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
республике
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Города
BLANK
и
BLANK
районы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Каталог
BLANK
сайтов
RETURN
RETURN
"
Гражданская
BLANK
идентичность
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
государственная
BLANK
идеология
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Нужно
BLANK
ли
BLANK
современной
BLANK
России
BLANK
министерство
BLANK
национальностей
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
такое
BLANK
"
российская
BLANK
нация
"
BLANK
и
BLANK
существует
BLANK
ли
BLANK
она
BLANK
вообще
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ученые
BLANK
со
BLANK
всей
BLANK
России
,
BLANK
студенты
BLANK
и
BLANK
аспиранты
BLANK
КФУ
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
вузов
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошедшей
BLANK
неделе
BLANK
обсуждали
BLANK
в
BLANK
Казани
BLANK
гражданскую
BLANK
идентичность
,
BLANK
механизмы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ее
BLANK
формирования
BLANK
и
BLANK
различные
BLANK
ее
BLANK
аспекты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
участников
,
BLANK
подобная
BLANK
конференция
BLANK
сейчас
BLANK
как
BLANK
нельзя
BLANK
кстати
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такие
BLANK
слова
,
BLANK
как
BLANK
экстремизм
,
BLANK
сепаратизм
,
BLANK
национализм
BLANK
–
BLANK
у
BLANK
всех
BLANK
на
BLANK
устах
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
более
BLANK
актуален
BLANK
выбор
BLANK
места
BLANK
проведения
BLANK
–
BLANK
достаточно
BLANK
всего
BLANK
лишь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посмотреть
BLANK
новостные
BLANK
сводки
BLANK
по
BLANK
Татарстану
BLANK
за
BLANK
ноябрь
,
BLANK
чтобы
BLANK
понять
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
экстремизма
BLANK
стоит
BLANK
достаточно
BLANK
остро
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Повсеместная
BLANK
радикализация
BLANK
и
BLANK
экстремизация
BLANK
стали
BLANK
реалиями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
современной
BLANK
России
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
секретарь
BLANK
Совета
BLANK
по
BLANK
безопасности
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Валерий
BLANK
Власов
.
BLANK
–
BLANK
Да
,
BLANK
религиозные
BLANK
убеждения
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
личное
BLANK
дело
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
каждого
,
BLANK
но
BLANK
они
BLANK
перестают
BLANK
таковым
BLANK
быть
,
BLANK
когда
BLANK
совершаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
преступления
BLANK
на
BLANK
религиозной
BLANK
почве
.
BLANK
Наша
BLANK
главнейшая
BLANK
задача
BLANK
сейчас
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
консолидация
BLANK
общества
BLANK
страны
"
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблемы
,
BLANK
связанные
BLANK
с
BLANK
национальным
BLANK
вопросом
,
BLANK
надо
BLANK
решать
BLANK
системно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считает
BLANK
Владимир
BLANK
Зорин
.
BLANK
Немаловажная
BLANK
часть
BLANK
системы
BLANK
–
BLANK
создание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
специальных
BLANK
органов
BLANK
и
BLANK
рабочих
BLANK
групп
.
BLANK
Так
,
BLANK
сам
BLANK
Зорин
BLANK
возглавляет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
комиссию
BLANK
по
BLANK
мониторингу
BLANK
и
BLANK
разрешению
BLANK
конфликтных
BLANK
ситуаций
BLANK
в
BLANK
сфере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
межнациональных
BLANK
отношений
BLANK
Совета
BLANK
при
BLANK
президенте
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
межнациональным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
считает
,
BLANK
что
BLANK
всеобщая
BLANK
(
видимо
,
BLANK
имея
BLANK
в
BLANK
виду
BLANK
его
BLANK
и
BLANK
коллег
)
BLANK
мечта
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
практическое
BLANK
воссоздание
BLANK
министерства
BLANK
национальной
BLANK
политики
.
BLANK
Именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
орган
BLANK
смог
BLANK
бы
BLANK
сосредоточить
BLANK
в
BLANK
себе
BLANK
достаточные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
административно
-
правовые
BLANK
ресурсы
BLANK
для
BLANK
эффективного
BLANK
решения
BLANK
разного
BLANK
рода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спорных
BLANK
вопросов
,
BLANK
будь
BLANK
то
BLANK
любая
BLANK
проблемная
BLANK
ситуация
BLANK
с
BLANK
участием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мигрантов
BLANK
или
BLANK
конфликт
BLANK
на
BLANK
межэтнической
BLANK
почве
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Фактически
,
BLANK
министерство
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
уже
BLANK
начало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
функционировать
BLANK
на
BLANK
базе
BLANK
министерства
BLANK
регионального
BLANK
развития
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полномочия
BLANK
последнего
BLANK
начинают
BLANK
распределяться
BLANK
по
BLANK
другим
BLANK
ведомствам
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
сказал
BLANK
Зорин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Здесь
BLANK
стоит
BLANK
заметить
,
BLANK
что
BLANK
с
BLANK
2001
BLANK
по
BLANK
2004
BLANK
годы
BLANK
Владимир
BLANK
Зорин
BLANK
сам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являлся
BLANK
министром
BLANK
национальной
BLANK
политики
,
BLANK
правда
,
BLANK
был
,
BLANK
фактически
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
министром
BLANK
"
без
BLANK
портфеля
"
.
BLANK
Случилось
BLANK
это
BLANK
в
BLANK
результате
BLANK
не
BLANK
закрепленного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
конца
BLANK
статуса
BLANK
конкретного
BLANK
ведомства
,
BLANK
которое
BLANK
бы
BLANK
курировало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальную
BLANK
политику
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СПРАВКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Первым
BLANK
органом
,
BLANK
курирующим
BLANK
национальную
BLANK
политику
BLANK
в
BLANK
России
,
BLANK
был
BLANK
Народный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
комиссариат
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
РСФСР
.
BLANK
Функционировал
BLANK
он
BLANK
с
BLANK
1917
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1923
BLANK
год
.
BLANK
Возглавлял
BLANK
его
BLANK
лично
BLANK
Сталин
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
1989
BLANK
был
BLANK
создан
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РСФР
BLANK
по
BLANK
национальным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросам
.
BLANK
В
BLANK
1991
BLANK
появился
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политике
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
BLANK
марта
BLANK
1993
BLANK
образовался
BLANK
Государственный
BLANK
комитет
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
федерации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
национальностей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
1994
BLANK
было
BLANK
создано
BLANK
министерство
BLANK
РФ
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональной
BLANK
политике
.
BLANK
В
BLANK
1996
BLANK
орган
BLANK
преобразовался
BLANK
в
BLANK
министерство
BLANK
РФ
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
национальностей
BLANK
и
BLANK
федеративным
BLANK
отношениям
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Далее
,
BLANK
в
BLANK
1998
,
BLANK
было
BLANK
министерство
BLANK
региональной
BLANK
и
BLANK
национальной
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РФ
,
BLANK
которое
BLANK
22
BLANK
сентября
BLANK
1998
BLANK
разделилось
BLANK
на
BLANK
два
BLANK
ведомства
:
BLANK
министерство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
РФ
BLANK
и
BLANK
министерство
BLANK
региональной
BLANK
политики
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Министерство
BLANK
национальной
BLANK
политики
BLANK
в
BLANK
1999
BLANK
снова
BLANK
стало
BLANK
министерством
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
федерации
BLANK
и
BLANK
национальностей
BLANK
РФ
,
BLANK
затем
,
BLANK
в
BLANK
2000
,
BLANK
министерством
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делам
BLANK
федерации
,
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
миграционной
BLANK
политики
,
BLANK
и
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднено
BLANK
в
BLANK
2001
BLANK
году
.
BLANK
Функции
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
были
BLANK
переданы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МВД
,
BLANK
однако
BLANK
министр
,
BLANK
курирующий
BLANK
национальную
BLANK
политику
,
BLANK
оставался
BLANK
вплоть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
2004
BLANK
года
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
на
BLANK
высшем
BLANK
уровне
BLANK
понимания
BLANK
пока
BLANK
достичь
BLANK
не
BLANK
удается
BLANK
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
вопросу
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
по
BLANK
ряду
BLANK
других
.
BLANK
В
BLANK
частности
,
BLANK
Зорин
BLANK
говорит
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
введении
BLANK
термина
BLANK
"
российская
BLANK
нация
"
,
BLANK
который
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
мог
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
привести
BLANK
к
BLANK
нормализации
BLANK
межэтнических
BLANK
отношений
BLANK
в
BLANK
обществе
.
BLANK
Но
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сожалению
,
BLANK
по
BLANK
его
BLANK
словам
,
BLANK
многие
BLANK
инициативы
BLANK
требуют
BLANK
обсуждения
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Госдуме
.
BLANK
А
BLANK
там
,
BLANK
как
BLANK
мы
BLANK
помним
,
BLANK
происходят
BLANK
драки
BLANK
на
BLANK
межэтнической
BLANK
почве
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
лидер
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
партий
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
прожить
BLANK
и
BLANK
недели
BLANK
без
BLANK
высказываний
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считающихся
BLANK
экстремистскими
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
По
-
прежнему
BLANK
остаются
BLANK
три
BLANK
главных
BLANK
вызова
BLANK
нашей
BLANK
межнациональной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
стабильности
:
BLANK
этнический
BLANK
сепаратизм
,
BLANK
экстремизм
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
религиозными
BLANK
флагами
,
BLANK
и
BLANK
терроризм
.
BLANK
И
BLANK
главная
BLANK
проблема
BLANK
здесь
,
BLANK
на
BLANK
мой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
взгляд
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
слабая
BLANK
вовлеченность
BLANK
гражданского
BLANK
общества
BLANK
в
BLANK
решение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
этих
BLANK
задач
"
,
BLANK
-
BLANK
заявил
BLANK
Зорин
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гражданскому
BLANK
обществу
BLANK
вообще
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
BLANK
сильно
BLANK
достается
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
этот
BLANK
термин
BLANK
вошел
BLANK
в
BLANK
моду
,
BLANK
то
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
чиновники
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связывать
BLANK
самый
BLANK
широкий
BLANK
круг
BLANK
проблем
BLANK
именно
BLANK
с
BLANK
бездействием
BLANK
гражданской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественности
.
BLANK
Правда
,
BLANK
почему
-
то
BLANK
практически
BLANK
никто
BLANK
(
и
BLANK
Зорин
BLANK
тоже
)
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорит
BLANK
про
BLANK
создание
BLANK
рабочих
BLANK
механизмов
BLANK
влияния
BLANK
гражданского
BLANK
общества
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хоть
BLANK
на
BLANK
что
-
то
.
BLANK
А
,
BLANK
вероятно
,
BLANK
где
BLANK
гражданское
BLANK
общество
,
BLANK
там
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданская
BLANK
идентичность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
демократическом
BLANK
обществе
BLANK
гражданская
BLANK
идентичность
BLANK
закладывается
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самого
BLANK
рождения
,
BLANK
утверждает
BLANK
Ирина
BLANK
Семененко
,
BLANK
главный
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Институт
BLANK
мировой
BLANK
экономики
BLANK
и
BLANK
международных
BLANK
отношений
BLANK
РАН
.
BLANK
Большой
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучения
BLANK
западных
BLANK
стран
BLANK
позволяет
BLANK
ей
BLANK
сделать
BLANK
подобное
BLANK
заявление
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Момент
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
нашей
BLANK
стране
BLANK
тоже
BLANK
демократия
,
BLANK
приходится
BLANK
опустить
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наверное
,
BLANK
она
BLANK
все
-
таки
BLANK
имела
BLANK
в
BLANK
виду
BLANK
то
BLANK
самое
BLANK
гражданское
BLANK
общество
,
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которым
BLANK
у
BLANK
нас
BLANK
проблемы
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
нормального
BLANK
функционирования
BLANK
многонационального
BLANK
общества
,
BLANK
говорит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Семененко
,
BLANK
необходима
BLANK
двусторонняя
BLANK
интеграция
:
BLANK
действия
BLANK
как
BLANK
со
BLANK
стороны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мигрантов
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
со
BLANK
стороны
BLANK
принимающей
BLANK
стороны
.
BLANK
"
Ведь
BLANK
если
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приезжают
BLANK
к
BLANK
нам
BLANK
с
BLANK
добрыми
BLANK
намерениями
BLANK
и
BLANK
решают
BLANK
проблемы
BLANK
нашего
BLANK
рынка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
труда
,
BLANK
то
BLANK
почему
BLANK
бы
BLANK
ни
BLANK
относиться
BLANK
к
BLANK
ним
BLANK
по
-
человечески
"
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
она
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Позиция
BLANK
общественности
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
тезису
BLANK
не
BLANK
заставила
BLANK
себя
BLANK
ждать
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проявилась
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
студента
BLANK
третьего
BLANK
курса
BLANK
КФУ
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Так
,
BLANK
я
BLANK
не
BLANK
понял
,
BLANK
это
BLANK
что
,
BLANK
с
BLANK
нашей
BLANK
стороны
BLANK
должны
BLANK
быть
BLANK
усилия
?
"
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Левин
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Обнаружив
BLANK
в
BLANK
тексте
BLANK
ошибку
,
BLANK
выделите
BLANK
ее
BLANK
и
BLANK
нажмите
BLANK
Ctrl
BLANK
+
BLANK
Enter
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Персоналии
:
BLANK
Власов
BLANK
Валерий
BLANK
Александрович
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Теги
:
BLANK
гражданское
BLANK
общество
BLANK
межнациональные
BLANK
отношения
BLANK
гармонизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
межэтнических
BLANK
отношений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
str2
.
png
]
BLANK
читать
BLANK
комментарии
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оставить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ваше
BLANK
имя
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тема
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Текст
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
поле
BLANK
обязательно
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЧИТАЙТЕ
BLANK
ТАКЖЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
пойти
BLANK
на
BLANK
выходные
BLANK
-
BLANK
20
-
22
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Дело
BLANK
ОБНОН
BLANK
вышло
BLANK
на
BLANK
новый
BLANK
виток
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Конец
BLANK
эпохи
BLANK
Бердыева
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Доступность
BLANK
напоказ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
Семь
BLANK
главных
BLANK
событий
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
BLANK
О
BLANK
чем
BLANK
говорят
BLANK
сегодня
BLANK
-
BLANK
20
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
BLANK
>
>
>
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
58
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
в
BLANK
выходные
BLANK
ожидаются
BLANK
небольшие
BLANK
осадки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
48
BLANK
РЖД
BLANK
может
BLANK
своими
BLANK
силами
BLANK
построить
BLANK
один
BLANK
участок
BLANK
ВСМ
BLANK
"
Москва
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Казань
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
30
BLANK
Удобная
BLANK
и
BLANK
полезная
BLANK
email
-
рассылка
BLANK
для
BLANK
руководителей
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
портала
BLANK
TatCenter
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
:
11
BLANK
Экс
-
глава
BLANK
ЮКОСа
BLANK
Михаил
BLANK
Ходорковский
BLANK
вылетел
BLANK
в
BLANK
Германию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
55
BLANK
В
BLANK
Казанском
BLANK
аэропорту
BLANK
должник
BLANK
по
BLANK
алиментам
BLANK
не
BLANK
смог
BLANK
вылететь
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Таиланд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
32
BLANK
Перенесено
BLANK
время
BLANK
начала
BLANK
четырех
BLANK
матчей
BLANK
"
Ак
BLANK
Барса
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
10
BLANK
Равиль
BLANK
Кузюров
BLANK
избран
BLANK
главой
BLANK
Нурлата
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
16
:
08
BLANK
Сертификат
BLANK
эксплуатанта
BLANK
авиакомпании
BLANK
"
Татарстан
"
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
аннулирован
BLANK
с
BLANK
31
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
46
BLANK
В
BLANK
2014
BLANK
году
BLANK
цена
BLANK
на
BLANK
сигареты
BLANK
в
BLANK
РФ
BLANK
увеличится
BLANK
в
BLANK
среднем
BLANK
на
BLANK
9
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рублей
BLANK
за
BLANK
пачку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
15
:
29
BLANK
Вклады
BLANK
индивидуальных
BLANK
предпринимателей
BLANK
могут
BLANK
начать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
страховать
BLANK
с
BLANK
1
BLANK
января
BLANK
2014
BLANK
года
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Online
BLANK
Монитор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мои
BLANK
22
BLANK
года
BLANK
в
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мои
BLANK
22
BLANK
года
BLANK
в
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кредит
BLANK
"
Революционный
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кредит
BLANK
"
Революционный
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Удобный
BLANK
город
BLANK
как
BLANK
символ
BLANK
демократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делягин
BLANK
и
BLANK
Конституция
BLANK
-
BLANK
взгляд
BLANK
экономиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делягин
BLANK
и
BLANK
Конституция
BLANK
-
BLANK
взгляд
BLANK
экономиста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Казани
BLANK
открылась
BLANK
независимая
BLANK
галерея
BLANK
современного
BLANK
искусства
BLANK
"
Смена
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Танец
BLANK
Воздуха
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блеск
BLANK
и
BLANK
нищета
BLANK
Йоханнесбурга
:
BLANK
как
BLANK
белый
BLANK
«
африканский
BLANK
Нью
-
Йорк
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
превратился
BLANK
в
BLANK
черное
BLANK
гетто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Быть
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
казаться
.
BLANK
Рассказ
BLANK
второй
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
За
BLANK
13
BLANK
тысяч
BLANK
долларов
BLANK
англичанин
BLANK
Брендон
BLANK
Гримшоу
BLANK
купил
BLANK
необитаемый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остров
BLANK
на
BLANK
Сейшелах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
‹
BLANK
›
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Дни
BLANK
рождения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
22
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валиахметов
BLANK
Хусаен
BLANK
Хасанович
BLANK
Валиахметов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хусаен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хасанович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Директор
BLANK
филиала
BLANK
ОАО
BLANK
"
ТАТМЕДИА
"
BLANK
"
Редакция
BLANK
газеты
BLANK
"
Мэгърифэт
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Шариков
BLANK
Геннадий
BLANK
Нестерович
BLANK
Шариков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Геннадий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Нестерович
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Начальник
BLANK
НГДУ
BLANK
"
Прикамнефть
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
текущую
BLANK
неделю
BLANK
На
BLANK
текущий
BLANK
месяц
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новые
BLANK
назначения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Савицких
BLANK
Николай
BLANK
Савицких
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначен
BLANK
генеральным
BLANK
директором
BLANK
ОАО
BLANK
"
КАПО
BLANK
им
.
BLANK
С
.
П
.
Горбунова
"
,
BLANK
ОАО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Туполев
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Руслан
BLANK
Шакиров
BLANK
Руслан
BLANK
Шакиров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначен
BLANK
и
.
о
.
BLANK
генерального
BLANK
директора
BLANK
ОАО
BLANK
"
Авиакомпания
BLANK
"
Татарстан
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Руслан
BLANK
Галиев
BLANK
Руслан
BLANK
Галиев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назначен
BLANK
старшим
BLANK
помощником
BLANK
прокурора
BLANK
РТ
BLANK
по
BLANK
взаимодействию
BLANK
со
BLANK
СМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
назначения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Особые
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чемпионат
BLANK
Мира
BLANK
"
Бои
BLANK
по
BLANK
правилам
BLANK
TNA
BLANK
на
BLANK
кубок
BLANK
TATNEFT
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чемпионат
BLANK
Мира
BLANK
"
Бои
BLANK
по
BLANK
правилам
BLANK
TNA
BLANK
на
BLANK
кубок
BLANK
TATNEFT
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Широкая
BLANK
линейка
BLANK
вкладов
BLANK
от
BLANK
АКБ
BLANK
"
Трансстройбанк
"
BLANK
(
ЗАО
)
BLANK
до
BLANK
11
,
BLANK
7%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годовых
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Широкая
BLANK
линейка
BLANK
вкладов
BLANK
от
BLANK
АКБ
BLANK
"
Трансстройбанк
"
BLANK
(
ЗАО
)
BLANK
до
BLANK
11
,
BLANK
7%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
годовых
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медицинский
BLANK
косметологический
BLANK
центр
BLANK
"
АНТА
-
МЕД
"
.
BLANK
Быстрое
BLANK
омоложение
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрыва
BLANK
от
BLANK
работы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медицинский
BLANK
косметологический
BLANK
центр
BLANK
"
АНТА
-
МЕД
"
.
BLANK
Быстрое
BLANK
омоложение
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрыва
BLANK
от
BLANK
работы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
BLANK
в
BLANK
Татарстане
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Президент
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Аппарат
BLANK
Президента
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Государственный
BLANK
Совет
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Депутаты
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кабинет
BLANK
Министров
BLANK
РТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Предприниматели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Банки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
BLANK
в
BLANK
Татарстане
BLANK
в
BLANK
вашей
BLANK
почте
!
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ожидании
BLANK
#НГ
-
2014
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробнее
BLANK
Все
BLANK
фоторепортажи
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Предприятия
BLANK
и
BLANK
организации
BLANK
РТ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рубрикатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Внести
BLANK
данные
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
События
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
21
.
12
.
2013
BLANK
XIV
BLANK
международный
BLANK
фестиваль
BLANK
исполнителей
BLANK
популярной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
музыки
BLANK
татарской
BLANK
эстрады
BLANK
"
Татар
BLANK
жыры
-
2013
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
22
.
12
.
2013
BLANK
Церемония
BLANK
награждения
BLANK
премией
BLANK
"
Профессионал
BLANK
строительной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
отрасли
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
24
.
12
.
2013
BLANK
II
BLANK
Республиканская
BLANK
Конференция
BLANK
"
Взаимодействие
BLANK
власти
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
:
BLANK
новые
BLANK
возможности
BLANK
повышения
BLANK
деловой
BLANK
активности
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
муниципальных
BLANK
районах
BLANK
РТ
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
анонсы
BLANK
событий
BLANK
добавить
BLANK
событие
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выберите
BLANK
дату
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
найти
BLANK
по
BLANK
дате
BLANK
/
BLANK
слову
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПОЛИТИКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ЭКОНОМИКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ОБЩЕСТВО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
БИЗНЕС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
IT
BLANK
И
BLANK
СВЯЗЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
СТРОИТЕЛЬСТВО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПРЕСС
-
РЕЛИЗЫ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logob
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
©
BLANK
ООО
BLANK
"
СИТ
"
,
BLANK
2002
-
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
о
BLANK
проекте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
реклама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
партнеры
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Портал
BLANK
зарегистрирован
BLANK
как
BLANK
электронное
BLANK
периодическое
BLANK
издание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральной
BLANK
службой
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
за
BLANK
соблюдением
BLANK
законодательства
BLANK
в
BLANK
сфере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
BLANK
и
BLANK
охране
BLANK
культурного
BLANK
наследия
.
BLANK
Cвидетельство
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
регистрации
BLANK
СМИ
BLANK
Эл
BLANK
№
BLANK
77
-
8961
BLANK
от
BLANK
7
BLANK
октября
BLANK
2004
BLANK
г
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Деловой
BLANK
центр
BLANK
РТ
BLANK
-
BLANK
интернет
-
портал
BLANK
TatCenter
.
ru
BLANK
разработан
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддерживается
BLANK
ООО
BLANK
"
Современные
BLANK
Интернет
BLANK
Технологии
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
ООО
BLANK
"
Современные
BLANK
Интернет
BLANK
Технологии
"
,
BLANK
2002
-
2011
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
замечания
BLANK
и
BLANK
пожелания
BLANK
присылайте
BLANK
на
BLANK
info@tatcenter
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информация
BLANK
о
BLANK
соблюдении
BLANK
авторских
BLANK
прав
BLANK
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тЕКФЙОЗ@Mail
.
ru
BLANK
SpyLOG
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
⁄
BLANK
Интервью
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Бабаков
:
BLANK
Защита
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
–
BLANK
задача
BLANK
номер
BLANK
один
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
07
.
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
p
_
160712
_
Babakov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Известный
BLANK
российско
-
украинский
BLANK
предприниматель
,
BLANK
депутат
BLANK
Госдумы
BLANK
РФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Бабаков
BLANK
назначен
BLANK
спецпредставителем
BLANK
Президента
BLANK
России
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
взаимодействию
BLANK
с
BLANK
организациями
BLANK
соотечественников
BLANK
за
BLANK
рубежом
.
BLANK
«
Культура
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
побеседовала
BLANK
с
BLANK
Александром
BLANK
Михайловичем
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
первоочередных
BLANK
планах
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
В
BLANK
ближайшее
BLANK
время
BLANK
Вы
BLANK
представите
BLANK
Владимиру
BLANK
Путину
BLANK
предложения
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мероприятиям
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
взаимодействия
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
BLANK
за
BLANK
границей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можете
BLANK
назвать
BLANK
первоочередные
BLANK
из
BLANK
них
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Прежде
BLANK
всего
,
BLANK
хотел
BLANK
бы
BLANK
подчеркнуть
,
BLANK
что
BLANK
при
BLANK
подготовке
BLANK
своих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложений
BLANK
президенту
BLANK
намерен
BLANK
изучить
BLANK
мнения
BLANK
всех
BLANK
участвующих
BLANK
в
BLANK
работе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
BLANK
российских
BLANK
ведомств
,
BLANK
организаций
BLANK
и
BLANK
структур
.
BLANK
Это
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МИД
,
BLANK
и
BLANK
Россотрудничество
,
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
госучреждения
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
ФМС
.
BLANK
И
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конечно
BLANK
же
,
BLANK
более
BLANK
детально
BLANK
вникнуть
BLANK
в
BLANK
текущие
BLANK
задачи
,
BLANK
стоящие
BLANK
перед
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Правительственной
BLANK
комиссией
BLANK
по
BLANK
делам
BLANK
соотечественников
BLANK
за
BLANK
рубежом
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
по
BLANK
выполнению
BLANK
Программы
BLANK
работы
BLANK
с
BLANK
соотечественниками
,
BLANK
как
BLANK
до
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
BLANK
года
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
период
BLANK
2012
-
2014
BLANK
годов
.
BLANK
Президент
BLANK
Путин
BLANK
повысил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значимость
BLANK
этой
BLANK
темы
BLANK
для
BLANK
государства
BLANK
и
BLANK
продемонстрировал
BLANK
личную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заинтересованность
BLANK
в
BLANK
её
BLANK
успешном
BLANK
развитии
.
BLANK
Со
BLANK
своей
BLANK
стороны
BLANK
я
BLANK
сделаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всё
BLANK
возможное
,
BLANK
чтобы
BLANK
оправдать
BLANK
доверие
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
касается
BLANK
первых
BLANK
шагов
,
BLANK
надо
BLANK
сосредоточиться
BLANK
на
BLANK
наиболее
BLANK
актуальных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросах
,
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
–
BLANK
содействовать
BLANK
дальнейшей
BLANK
консолидации
BLANK
организаций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
.
BLANK
Считаю
BLANK
эту
BLANK
тему
BLANK
весьма
BLANK
важной
,
BLANK
поскольку
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слаженности
,
BLANK
скоординированности
BLANK
и
BLANK
организационного
BLANK
единства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
BLANK
во
BLANK
многом
BLANK
зависит
BLANK
решение
BLANK
их
BLANK
основных
BLANK
проблем
.
BLANK
Помимо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этого
BLANK
намерен
BLANK
уделять
BLANK
повышенное
BLANK
внимание
BLANK
содействию
,
BLANK
сохранению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
духовной
,
BLANK
культурной
BLANK
и
BLANK
языковой
BLANK
среды
BLANK
в
BLANK
русскоязычных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общинах
BLANK
за
BLANK
рубежом
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
поддержанию
BLANK
русского
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защите
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
свобод
BLANK
соотечественников
,
BLANK
отработке
BLANK
вопросов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добровольного
BLANK
переселения
BLANK
в
BLANK
Россию
BLANK
и
BLANK
получения
BLANK
гражданства
.
BLANK
Конечно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
общие
,
BLANK
наиболее
BLANK
крупные
BLANK
направления
.
BLANK
По
BLANK
каждому
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
планирую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выделить
BLANK
самые
BLANK
острые
BLANK
моменты
BLANK
и
BLANK
начать
BLANK
точечную
BLANK
работу
,
BLANK
как
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предполагает
BLANK
статус
BLANK
специального
BLANK
представителя
,
BLANK
в
BLANK
тесной
BLANK
координации
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своими
BLANK
коллегами
BLANK
из
BLANK
российских
BLANK
государственных
,
BLANK
парламентских
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественных
BLANK
структур
.
BLANK
Разумеется
,
BLANK
рассчитываю
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
активное
BLANK
содействие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
со
BLANK
стороны
BLANK
самих
BLANK
соотечественников
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
ближайшую
BLANK
перспективу
BLANK
планирую
BLANK
активно
BLANK
подключиться
BLANK
к
BLANK
подготовке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
очередного
BLANK
Всемирного
BLANK
конгресса
BLANK
соотечественников
,
BLANK
который
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ожидается
,
BLANK
состоится
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
октября
.
BLANK
Думаю
,
BLANK
мероприятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
станет
BLANK
прекрасной
BLANK
площадкой
BLANK
для
BLANK
анализа
BLANK
уже
BLANK
проделанного
BLANK
и
BLANK
разработки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
планов
BLANK
на
BLANK
будущее
.
BLANK
Уверен
,
BLANK
что
BLANK
Конгресс
BLANK
позволит
BLANK
свести
BLANK
воедино
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
и
BLANK
выделить
BLANK
самые
BLANK
животрепещущие
BLANK
вопросы
,
BLANK
волнующие
BLANK
наших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соотечественников
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
странах
BLANK
СНГ
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
дальнем
BLANK
зарубежье
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Насколько
BLANK
сегодня
BLANK
актуальна
BLANK
защита
BLANK
прав
BLANK
наших
BLANK
соотечественников
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
их
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
культурной
BLANK
идентичности
BLANK
за
BLANK
рубежом
?
BLANK
Какие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страны
BLANK
в
BLANK
данном
BLANK
отношении
BLANK
являются
BLANK
наиболее
BLANK
проблемными
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Безусловно
,
BLANK
защита
BLANK
прав
BLANK
соотечественников
,
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
культурной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
остаётся
BLANK
крайне
BLANK
актуальной
.
BLANK
В
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
в
BLANK
нашей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
BLANK
мы
BLANK
сделаем
BLANK
акцент
BLANK
на
BLANK
евразийское
BLANK
пространство
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Балтии
,
BLANK
пространство
BLANK
СНГ
.
BLANK
Здесь
BLANK
проживает
BLANK
много
BLANK
русских
BLANK
и
BLANK
русскоязычных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
граждан
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
странах
BLANK
Балтии
BLANK
–
BLANK
Латвии
BLANK
и
BLANK
Эстонии
BLANK
–
BLANK
есть
BLANK
ещё
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
категория
BLANK
лиц
BLANK
без
BLANK
гражданства
,
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
«
неграждан
»
,
BLANK
и
BLANK
мы
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
оставлять
BLANK
их
BLANK
без
BLANK
внимания
,
BLANK
помощи
BLANK
и
BLANK
поддержки
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страны
BLANK
Балтии
BLANK
входят
BLANK
в
BLANK
Европейский
BLANK
союз
,
BLANK
по
BLANK
канонам
BLANK
которого
BLANK
любое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальное
BLANK
представительство
BLANK
должно
BLANK
быть
BLANK
наделено
BLANK
всеми
BLANK
необходимыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правами
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
в
BLANK
плане
BLANK
сохранения
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
культуры
.
BLANK
Считаю
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
по
BLANK
данной
BLANK
тематике
BLANK
следует
BLANK
активнее
BLANK
взаимодействовать
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
структурами
BLANK
ЕС
BLANK
в
BLANK
Брюсселе
.
BLANK
В
BLANK
своём
BLANK
новом
BLANK
статусе
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
будучи
BLANK
членом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комитета
BLANK
по
BLANK
международным
BLANK
делам
BLANK
Госдумы
,
BLANK
я
BLANK
намерен
BLANK
подключиться
BLANK
к
BLANK
этой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Планируете
BLANK
ли
BLANK
Вы
BLANK
заниматься
BLANK
проблемами
BLANK
сохранения
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постсоветском
BLANK
пространстве
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
дальнем
BLANK
зарубежье
?
BLANK
Если
BLANK
да
,
BLANK
то
BLANK
какие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меры
BLANK
предполагается
BLANK
предпринять
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
Да
,
BLANK
конечно
.
BLANK
И
BLANK
я
BLANK
уже
BLANK
обозначил
BLANK
это
BLANK
направление
BLANK
в
BLANK
качестве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приоритетного
.
BLANK
Здесь
BLANK
будет
BLANK
важно
BLANK
объединить
BLANK
усилия
BLANK
многих
BLANK
российских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственных
BLANK
структур
,
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
МИДа
,
BLANK
Россотрудничества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Министерства
BLANK
образования
,
BLANK
Министерства
BLANK
культуры
,
BLANK
в
BLANK
направлении
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русских
BLANK
школ
,
BLANK
образовательных
BLANK
программ
,
BLANK
подготовки
BLANK
кадров
,
BLANK
учебных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пособий
,
BLANK
книг
BLANK
и
BLANK
так
BLANK
далее
.
BLANK
Добавлю
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
обязательном
BLANK
порядке
BLANK
мы
BLANK
будем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремиться
BLANK
к
BLANK
формализации
BLANK
статуса
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
везде
,
BLANK
где
BLANK
он
BLANK
имеет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распространение
,
BLANK
в
BLANK
полном
BLANK
соответствии
BLANK
с
BLANK
международными
BLANK
нормами
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законами
.
BLANK
Считаю
,
BLANK
что
BLANK
это
BLANK
относится
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
странам
BLANK
СНГ
,
BLANK
Балтии
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
шире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
к
BLANK
Европейскому
BLANK
союзу
,
BLANK
где
,
BLANK
по
BLANK
различным
BLANK
оценкам
,
BLANK
постоянно
BLANK
проживают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
пяти
BLANK
миллионов
BLANK
русскоязычных
BLANK
граждан
.
BLANK
Мы
BLANK
следим
BLANK
за
BLANK
происходящим
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этой
BLANK
сфере
BLANK
на
BLANK
Украине
,
BLANK
где
BLANK
идёт
BLANK
работа
BLANK
над
BLANK
законопроектом
BLANK
о
BLANK
развитии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
языков
.
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
некоторых
BLANK
странах
BLANK
ЕС
,
BLANK
исходя
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общеевропейской
BLANK
практики
,
BLANK
русский
BLANK
язык
BLANK
вполне
BLANK
может
BLANK
претендовать
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
статус
BLANK
официального
.
BLANK
Я
BLANK
понимаю
,
BLANK
что
BLANK
для
BLANK
этого
BLANK
потребуется
BLANK
время
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
большая
BLANK
и
BLANK
сложная
BLANK
практическая
BLANK
работа
,
BLANK
но
BLANK
мы
BLANK
попытаемся
BLANK
пройти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этот
BLANK
путь
BLANK
и
BLANK
добиться
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
BLANK
русский
BLANK
язык
BLANK
получил
BLANK
свои
BLANK
законные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
BLANK
в
BLANK
тех
BLANK
государствах
,
BLANK
где
BLANK
местные
BLANK
жители
BLANK
на
BLANK
нём
BLANK
разговаривают
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Беседу
BLANK
вел
BLANK
Михаил
BLANK
Тюренков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Газета
BLANK
«
Культура
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Холодно
,
BLANK
водка
,
BLANK
хоккей
BLANK
28
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Участники
BLANK
—
BLANK
о
BLANK
VII
BLANK
Ассамблее
BLANK
Русского
BLANK
мира
BLANK
03
.
11
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отар
BLANK
Аршба
:
BLANK
Возвращение
BLANK
каждого
BLANK
соотечественника
BLANK
на
BLANK
Родину
BLANK
—
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
событие
BLANK
27
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валентина
BLANK
Матвиенко
:
BLANK
Количество
BLANK
переселенцев
BLANK
стало
BLANK
расти
.
BLANK
Нас
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
радует
BLANK
09
.
07
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Валерий
BLANK
Фёдоров
:
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
должны
BLANK
обеспечивать
BLANK
более
BLANK
комфортный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уровень
BLANK
отношения
BLANK
друг
BLANK
к
BLANK
другу
BLANK
27
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Виктор
BLANK
Москвин
:
BLANK
Это
BLANK
действительно
BLANK
было
BLANK
послание
BLANK
21
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мягкая
BLANK
сила
»
BLANK
в
BLANK
нужном
BLANK
направлении
BLANK
05
.
06
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Правительство
BLANK
озаботилось
BLANK
имиджем
BLANK
России
BLANK
BLANK
16
.
01
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Прохоренко
:
BLANK
Наши
BLANK
приоритеты
BLANK
–
BLANK
поддержка
BLANK
русистов
BLANK
и
BLANK
мотивация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
молодых
BLANK
соотечественников
BLANK
28
.
12
.
2012
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Жданов
-
Луценко
:
BLANK
Мы
BLANK
должны
BLANK
учить
BLANK
соотечественников
BLANK
добиваться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
успеха
BLANK
20
.
12
.
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
индийском
BLANK
штате
BLANK
Керала
BLANK
завершился
BLANK
Фестиваль
BLANK
русского
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературы
BLANK
и
BLANK
науки
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фестиваль
BLANK
проводился
BLANK
Русским
BLANK
культурным
BLANK
центром
BLANK
в
BLANK
Тривандруме
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патронажем
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#RSS
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторизация
BLANK
/
BLANK
Регистрация
BLANK
BLANK
Авторизация
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rus
BLANK
eng
BLANK
esp
BLANK
fra
BLANK
ger
BLANK
ita
BLANK
chi
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
ГРАНТЫ
BLANK
РУССКИЕ
BLANK
ЦЕНТРЫ
BLANK
И
BLANK
КАБИНЕТЫ
BLANK
Проекты
BLANK
КАТАЛОГ
BLANK
ОБРАЗОВАНИЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЖУРНАЛ
BLANK
МОЯ
BLANK
СТРАНИЦА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распечатать
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
закрыть
BLANK
BLANK
[
stop
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
⁄
BLANK
Основные
BLANK
новости
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Американцы
BLANK
согласились
,
BLANK
что
BLANK
сильная
BLANK
роль
BLANK
государства
,
BLANK
отражённая
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конституции
BLANK
РФ
,
BLANK
является
BLANK
«
источником
BLANK
единства
»
BLANK
россиян
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
14
.
12
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
посольстве
BLANK
РФ
BLANK
в
BLANK
Вашингтоне
BLANK
прошёл
BLANK
круглый
BLANK
стол
,
BLANK
посвящённый
BLANK
20
-
летию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
Конституции
.
BLANK
В
BLANK
нём
BLANK
приняли
BLANK
участие
BLANK
дипломаты
BLANK
и
BLANK
студенты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американских
BLANK
вузов
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
эксперты
BLANK
из
BLANK
аналитических
BLANK
центров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вашингтона
,
BLANK
сообщает
BLANK
ИТАР
-
ТАСС
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
отметил
BLANK
посол
BLANK
РФ
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
Сергей
BLANK
Кисляк
,
BLANK
Конституция
BLANK
Российской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федерации
BLANK
является
BLANK
«
не
BLANK
просто
BLANK
системой
BLANK
правовых
BLANK
норм
.
BLANK
Она
BLANK
определяет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нашу
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
задаёт
BLANK
вектор
,
BLANK
по
BLANK
которому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
будет
BLANK
развиваться
BLANK
в
BLANK
дальнейшем
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заместитель
BLANK
директора
BLANK
Кеннановского
BLANK
института
BLANK
перспективных
BLANK
российских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исследований
BLANK
в
BLANK
Вашингтоне
BLANK
Уильям
BLANK
Померанц
BLANK
подчеркнул
,
BLANK
что
BLANK
«
сильная
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
централизованная
BLANK
государственная
BLANK
власть
BLANK
—
BLANK
историческая
BLANK
традиция
BLANK
России
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
закреплённая
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
её
BLANK
действующей
BLANK
Конституции
»
.
BLANK
«
И
BLANK
в
BLANK
нынешней
BLANK
Конституции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отражена
BLANK
сильная
BLANK
роль
BLANK
государства
BLANK
как
BLANK
источника
BLANK
единства
»
,
BLANK
—
BLANK
добавил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эксперт
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
дискуссии
,
BLANK
которую
BLANK
вёл
BLANK
руководитель
BLANK
вашингтонского
BLANK
Центра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глобальных
BLANK
интересов
BLANK
Николай
BLANK
Злобин
,
BLANK
отмечалось
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
(
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
США
)
BLANK
Конституция
BLANK
постулирует
BLANK
примат
BLANK
международного
BLANK
права
BLANK
над
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внутригосударственными
BLANK
законами
BLANK
—
BLANK
это
BLANK
даёт
BLANK
дополнительные
BLANK
основания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
считать
BLANK
Конституцию
BLANK
РФ
BLANK
безусловным
BLANK
гарантом
BLANK
прав
BLANK
и
BLANK
свобод
BLANK
российских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
граждан
,
BLANK
отражающим
BLANK
демократический
BLANK
характер
BLANK
новой
BLANK
России
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
память
BLANK
о
BLANK
встрече
BLANK
все
BLANK
участники
BLANK
дискуссии
BLANK
получили
BLANK
по
BLANK
экземпляру
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Основного
BLANK
Закона
BLANK
РФ
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Елена
BLANK
Волкова
,
BLANK
ИА
BLANK
«
Росмедиа
»
BLANK
специально
BLANK
для
BLANK
портала
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
BLANK
[
print
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
go
_
backward
.
gif
_
1795746857
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
Назад
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Молодые
BLANK
российские
BLANK
журналисты
BLANK
отправились
BLANK
на
BLANK
стажировку
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
США
BLANK
31
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
форуме
BLANK
самых
BLANK
влиятельных
BLANK
женщин
BLANK
планеты
BLANK
Россию
BLANK
представляет
BLANK
глава
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Трансаэро
»
BLANK
16
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российские
BLANK
марки
BLANK
стали
BLANK
частью
BLANK
экспозиции
BLANK
Почтового
BLANK
музея
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вашингтоне
BLANK
20
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МИД
BLANK
потребовал
BLANK
от
BLANK
властей
BLANK
США
BLANK
защитить
BLANK
российских
BLANK
детей
BLANK
BLANK
20
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Врачи
BLANK
из
BLANK
США
BLANK
помогут
BLANK
российским
BLANK
медикам
BLANK
спасать
BLANK
недоношенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детей
BLANK
09
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российская
BLANK
молодёжь
BLANK
и
BLANK
соотечественники
,
BLANK
проживающие
BLANK
в
BLANK
США
,
BLANK
выступают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
военного
BLANK
вторжения
BLANK
в
BLANK
Сирию
BLANK
09
.
09
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Американская
BLANK
пара
BLANK
призналась
BLANK
в
BLANK
избиении
BLANK
приёмного
BLANK
ребёнка
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
24
.
07
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
США
BLANK
откроется
BLANK
молодёжный
BLANK
лагерь
BLANK
«
Наша
BLANK
Родина
BLANK
–
BLANK
Россия
!
»
BLANK
17
.
07
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Американские
BLANK
стюардессы
BLANK
испугались
BLANK
русского
BLANK
языка
BLANK
28
.
05
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россиян
BLANK
среди
BLANK
пострадавших
BLANK
от
BLANK
торнадо
BLANK
в
BLANK
Оклахоме
BLANK
нет
BLANK
23
.
05
.
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фонд
,
BLANK
русский
BLANK
мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vk
BLANK
fb
BLANK
lj
BLANK
vk
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
#
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
ВСЕ
BLANK
ПУБЛИКАЦИИ
BLANK
Аналитика
BLANK
ФОРУМ
BLANK
ФОТОАЛЬБОМ
BLANK
Звукозаписи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видеозаписи
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
Радио
BLANK
Русский
BLANK
мир
BLANK
ТВ
BLANK
НКИ
BLANK
БРИКС
BLANK
ПАРТНЕРЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
КОНТАКТЫ
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
фонда
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
индийском
BLANK
штате
BLANK
Керала
BLANK
завершился
BLANK
Фестиваль
BLANK
русского
BLANK
языка
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературы
BLANK
и
BLANK
науки
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фестиваль
BLANK
проводился
BLANK
Русским
BLANK
культурным
BLANK
центром
BLANK
в
BLANK
Тривандруме
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патронажем
BLANK
фонда
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
BLANK
передал
BLANK
в
BLANK
дар
BLANK
камбоджийцам
BLANK
книги
BLANK
по
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуре
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ходе
BLANK
визита
BLANK
состоялись
BLANK
встречи
BLANK
с
BLANK
членами
BLANK
Национальной
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Камбоджи
BLANK
и
BLANK
руководством
BLANK
провинции
BLANK
Сиемреап
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
новости
BLANK
фонда
RETURN
RETURN
Подписка
BLANK
⁄
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
подписаться
BLANK
на
BLANK
информационную
BLANK
рассылку
BLANK
портала
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управление
BLANK
проектом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационные
BLANK
Бизнес
BLANK
Системы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Графический
BLANK
дизайн
BLANK
ПорталаАлександр
BLANK
Кизяченко
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HTML
-
шаблоны
BLANK
и
BLANK
флэш
-
элементы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ООО
BLANK
"
Статпро
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФОНД
BLANK
РУССКИЙ
BLANK
МИР
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
.
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
981
-
5680
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
117218
,
BLANK
г
.
BLANK
Москва
,
BLANK
ул
.
BLANK
Кржижановского
,
BLANK
д
.
BLANK
13
,
BLANK
корпус
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Письмо
BLANK
администратору
BLANK
портала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
цитировании
BLANK
информации
BLANK
гиперссылка
BLANK
на
BLANK
портал
BLANK
«
Русский
BLANK
мир
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязательна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
12
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фонд
BLANK
Гранты
BLANK
Русские
BLANK
центры
BLANK
Каталог
BLANK
Образование
BLANK
Журнал
BLANK
Фотоальбом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
Публикации
BLANK
Форум
BLANK
Партнеры
BLANK
Контакты
BLANK
Моя
BLANK
страница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Форум
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Eng
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поиск
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Каспаров
.
Ru
.
BLANK
Интернет
-
газета
BLANK
свободной
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Оппозиция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Регионы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Коррупция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
В
BLANK
мире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Экология
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
СТАТЬИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Интервью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Репортаж
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Обзор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Опрос
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Контркультура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
По
BLANK
поводу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Пятая
BLANK
колонка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
БЛОГИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Авторы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Bce
BLANK
блоги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
СТРАНЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Медицина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Армия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Полиция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Тюрьмы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ГАЛЕРЕЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Карикатура
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
facebook
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
twitter
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
LiveJournal
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
E
-
mail
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
RSS
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
дня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ХОДОРКОВСКИЙ
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
АМНИСТИЯ
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
ТРЕТЬЕ
BLANK
ДЕЛО
BLANK
"
ЮКОСа
"
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
PUSSY
BLANK
RIOT
BLANK
BLANK
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ГРИНПИС
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
БОЛОТНОЕ
BLANK
ДЕЛО
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
АКЦИИ
BLANK
ПРОТЕСТА
RETURN
RETURN
Пятая
BLANK
колонка
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главная
BLANK
/
BLANK
Статьи
BLANK
/
BLANK
Пятая
BLANK
колонка
BLANK
/
BLANK
Победитель
BLANK
и
BLANK
побежденные
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евгений
BLANK
Ихлов
.
BLANK
Фото
:
BLANK
Грани
.
Ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
19
-
12
-
2013
BLANK
(
17
:
55
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
2407
RETURN
RETURN
Победитель
BLANK
и
BLANK
побежденные
RETURN
RETURN
Евгений
BLANK
Ихлов
:
BLANK
Крах
BLANK
умеренных
BLANK
вновь
BLANK
дает
BLANK
шанс
BLANK
новым
BLANK
радикалам
RETURN
RETURN
update
:
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
(
16
:
39
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мне
BLANK
опять
BLANK
приходится
BLANK
спорить
BLANK
с
BLANK
коллегами
-
радикалами
:
BLANK
с
BLANK
Александром
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лукьяновым
,
BLANK
Гарри
BLANK
Каспаровым
,
BLANK
Андреем
BLANK
Пионтковским
.
BLANK
С
BLANK
другой
BLANK
стороны
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
какой
BLANK
смысл
BLANK
спорить
BLANK
с
BLANK
умеренными
BLANK
—
BLANK
с
BLANK
ними
BLANK
спорит
BLANK
сама
BLANK
жизнь
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ну
BLANK
вот
,
BLANK
например
,
BLANK
какой
BLANK
смысл
BLANK
спорить
BLANK
со
BLANK
славной
BLANK
своими
BLANK
словами
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делами
BLANK
партией
BLANK
"
Яблоко
"
,
BLANK
ее
BLANK
лидерами
BLANK
—
BLANK
Явлинским
BLANK
и
BLANK
Митрохиным
,
BLANK
когда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первый
BLANK
говорит
,
BLANK
что
BLANK
наилучший
BLANK
способ
BLANK
борьбы
BLANK
с
BLANK
путинизмом
BLANK
—
BLANK
это
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
проевропейцем
"
BLANK
и
,
BLANK
отказавшись
BLANK
от
BLANK
борьбы
BLANK
лично
BLANK
с
BLANK
Путиным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сосредоточится
BLANK
вообще
BLANK
на
BLANK
"
системе
"
,
BLANK
а
BLANK
второй
BLANK
призывает
BLANK
демократов
BLANK
в
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
деятельности
BLANK
уделить
BLANK
основное
BLANK
внимание
BLANK
российской
BLANK
(
русской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
—
BLANK
у
BLANK
остальных
BLANK
она
BLANK
есть
)
BLANK
национальной
BLANK
самоидентификации
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Уныло
BLANK
писать
,
BLANK
что
BLANK
при
BLANK
персоналистских
BLANK
режимах
BLANK
борьба
BLANK
с
BLANK
автократом
BLANK
есть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сердцевина
BLANK
борьбы
BLANK
с
BLANK
властью
,
BLANK
что
BLANK
путинизм
BLANK
при
BLANK
президенте
BLANK
Медведеве
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
премьере
BLANK
Кудрине
BLANK
—
BLANK
это
BLANK
все
-
таки
BLANK
немножко
BLANK
более
BLANK
приспособленный
BLANK
к
BLANK
жизни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вариант
,
BLANK
чем
BLANK
при
BLANK
Путине
BLANK
и
BLANK
премьере
BLANK
Рогозине
BLANK
или
BLANK
Сечине
.
BLANK
Разжевывать
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
формируется
BLANK
именно
BLANK
в
BLANK
ходе
BLANK
политической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
борьбы
,
BLANK
что
BLANK
целью
BLANK
политической
BLANK
борьбы
BLANK
являются
:
BLANK
обретение
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
независимости
BLANK
или
BLANK
(
и
)
BLANK
целостности
;
BLANK
расширение
BLANK
гражданских
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
свобод
;
BLANK
достижение
BLANK
социальной
BLANK
справедливости
BLANK
(
в
BLANK
т
.
ч
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
уравнительной
"
)
;
BLANK
блокирование
BLANK
прихода
BLANK
к
BLANK
власти
BLANK
"
темных
BLANK
сил
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
реакционных
BLANK
кругов
BLANK
или
BLANK
тоталитарных
BLANK
движений
)
;
BLANK
обеспечение
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утерянной
BLANK
исторической
BLANK
динамики
BLANK
(
это
BLANK
уже
BLANK
правые
BLANK
—
BLANK
Муссолини
,
BLANK
де
BLANK
Голль
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Нация
BLANK
формируется
,
BLANK
совершая
BLANK
экзистенциальный
BLANK
выбор
,
BLANK
отвечая
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вызовы
BLANK
истории
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
размышляя
BLANK
над
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
хорошо
BLANK
бы
BLANK
вот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сформироваться
,
BLANK
стать
BLANK
европейцами
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Да
,
BLANK
об
BLANK
"
орудиях
BLANK
олигархии
"
.
BLANK
В
BLANK
нынешней
BLANK
России
BLANK
до
BLANK
власти
BLANK
олигархов
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крупного
BLANK
капитала
,
BLANK
определяющего
BLANK
политику
BLANK
на
BLANK
региональном
BLANK
и
BLANK
федеральном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уровне
,
BLANK
еще
BLANK
так
BLANK
же
BLANK
далеко
,
BLANK
как
,
BLANK
допустим
,
BLANK
было
BLANK
при
BLANK
Николае
BLANK
II
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вильгельме
BLANK
II
BLANK
на
BLANK
рубеже
BLANK
XIX
BLANK
и
BLANK
XX
BLANK
веков
.
BLANK
Тому
BLANK
самые
BLANK
свежие
BLANK
примеры
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
судьбы
BLANK
политической
BLANK
карьеры
BLANK
Прохорова
BLANK
и
BLANK
экономической
BLANK
амнистии
BLANK
Титова
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Внимательный
BLANK
мой
BLANK
читатель
BLANK
знает
,
BLANK
что
BLANK
я
BLANK
постоянно
BLANK
ссылаюсь
BLANK
на
BLANK
работы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
английского
BLANK
военного
BLANK
историка
BLANK
Лиддел
-
Гарта
,
BLANK
посвященные
BLANK
"
стратегии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непрямых
BLANK
действий
"
.
BLANK
Ее
BLANK
суть
:
BLANK
самое
BLANK
сильное
BLANK
сопротивление
BLANK
—
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
направлении
BLANK
"
лобового
BLANK
удара
"
.
BLANK
Самый
BLANK
лучший
BLANK
способ
BLANK
—
BLANK
охват
BLANK
с
BLANK
флангов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Прикладывая
BLANK
эти
BLANK
рассуждения
BLANK
к
BLANK
общественно
-
политической
BLANK
борьбе
,
BLANK
я
BLANK
делаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
два
BLANK
вывода
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
)
BLANK
революция
BLANK
(
или
BLANK
протореволюция
BLANK
—
BLANK
массовое
BLANK
протестное
BLANK
движение
)
BLANK
—
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полный
BLANK
аналог
BLANK
коалиционной
BLANK
войны
;
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
б
)
BLANK
успех
BLANK
приносят
BLANK
либо
BLANK
радикальная
BLANK
линия
,
BLANK
либо
BLANK
достаточно
BLANK
умеренная
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заранее
BLANK
угадать
BLANK
нельзя
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Итак
,
BLANK
если
BLANK
представить
BLANK
общественную
BLANK
позицию
BLANK
"
атакующей
BLANK
стороны
"
BLANK
при
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
-
политической
BLANK
конфронтации
BLANK
в
BLANK
виде
BLANK
шкалы
,
BLANK
проградуированной
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
BLANK
до
BLANK
5
,
BLANK
то
BLANK
наибольший
BLANK
успех
BLANK
ждет
BLANK
занимающих
BLANK
2
-
ю
BLANK
и
BLANK
4
-
ю
BLANK
позиции
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
труднее
BLANK
всего
BLANK
тем
,
BLANK
кто
BLANK
действует
BLANK
с
BLANK
позиций
BLANK
№1
,
BLANK
№3
BLANK
и
BLANK
№5
.
BLANK
Если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представить
BLANK
шкалу
BLANK
общественной
BLANK
позиции
BLANK
в
BLANK
виде
BLANK
спектра
,
BLANK
то
BLANK
здесь
BLANK
успех
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скорее
,
BLANK
на
BLANK
оранжевых
,
BLANK
желтых
,
BLANK
голубых
BLANK
и
BLANK
синих
BLANK
полях
,
BLANK
а
BLANK
труднее
BLANK
всего
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
красном
,
BLANK
зеленом
BLANK
и
BLANK
фиолетовом
.
BLANK
По
BLANK
мере
BLANK
радикализации
BLANK
ситуации
,
BLANK
вся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
шкала
BLANK
одновременно
BLANK
смещается
BLANK
в
BLANK
условную
BLANK
красную
BLANK
сторону
BLANK
(
красное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смещение
BLANK
—
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
физике
)
,
BLANK
при
BLANK
"
угасании
"
BLANK
—
BLANK
в
BLANK
синюю
BLANK
сторону
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
умеренность
BLANK
и
BLANK
консерватизм
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Неудача
BLANK
на
BLANK
одном
BLANK
фланге
BLANK
дает
BLANK
исторический
BLANK
шанс
BLANK
другому
.
BLANK
Уже
BLANK
два
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
идет
BLANK
борьба
BLANK
между
BLANK
радикальным
BLANK
и
BLANK
умеренным
BLANK
крыльями
BLANK
в
BLANK
протестном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
т
.
е
.
BLANK
исходящем
BLANK
из
BLANK
нелегитимности
BLANK
путинизма
)
BLANK
движении
.
BLANK
Ультрарадикалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потерпели
BLANK
поражение
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
начале
BLANK
—
BLANK
за
BLANK
Лимоновым
BLANK
вечером
BLANK
10
BLANK
декабря
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2011
BLANK
года
BLANK
на
BLANK
площадь
BLANK
Революции
BLANK
пошли
BLANK
не
BLANK
больше
BLANK
полутысячи
BLANK
человек
.
BLANK
Будь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
BLANK
раз
BLANK
в
BLANK
10
BLANK
больше
BLANK
—
BLANK
был
BLANK
бы
BLANK
московский
BLANK
Майдан
.
BLANK
Но
BLANK
десятки
BLANK
тысяч
BLANK
пошли
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
Болотную
BLANK
—
BLANK
послушать
BLANK
випов
,
BLANK
а
BLANK
потом
,
BLANK
устав
BLANK
и
BLANK
замерзнув
,
BLANK
вернуться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
домой
,
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
чайком
-
коньячком
BLANK
смаковать
BLANK
в
BLANK
Интернете
BLANK
свою
BLANK
массовость
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крутизну
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
я
BLANK
спорю
BLANK
с
BLANK
тезисом
BLANK
уважаемого
BLANK
коллеги
BLANK
Андрея
BLANK
Андреевича
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пионтковского
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
2013
BLANK
год
BLANK
превратил
BLANK
Путина
BLANK
в
BLANK
политический
BLANK
труп
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исполнив
BLANK
тем
BLANK
самым
BLANK
пророчество
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
этот
BLANK
год
BLANK
будет
BLANK
для
BLANK
хозяина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кремля
BLANK
последним
.
BLANK
Уходящий
BLANK
год
BLANK
Змеи
BLANK
принес
BLANK
России
BLANK
целый
BLANK
ряд
BLANK
важных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
событий
:
BLANK
выдвижение
BLANK
Навального
BLANK
в
BLANK
лидеры
BLANK
протестного
BLANK
движения
,
BLANK
Западное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бирюлево
,
BLANK
Евромайдан
.
.
.
BLANK
Но
BLANK
2013
BLANK
год
BLANK
превратил
BLANK
в
BLANK
политические
BLANK
трупы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
именно
BLANK
умеренных
BLANK
представителей
BLANK
протеста
,
BLANK
а
BLANK
вовсе
BLANK
не
BLANK
Путина
.
BLANK
Путин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вышел
BLANK
победителем
.
BLANK
О
BLANK
причинах
BLANK
этого
BLANK
чуть
BLANK
позже
.
BLANK
Сейчас
BLANK
об
BLANK
оппозиционных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятелях
.
BLANK
Вторая
BLANK
"
кастрированная
"
BLANK
амнистия
BLANK
наглядно
BLANK
показала
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политический
BLANK
вес
BLANK
правозащитно
-
демократической
BLANK
общественности
BLANK
столь
BLANK
же
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ничтожен
,
BLANK
что
BLANK
и
BLANK
у
BLANK
бизнес
-
сообщества
.
BLANK
Владимир
BLANK
Рыжков
,
BLANK
дважды
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выпрашивавший
BLANK
у
BLANK
Путина
BLANK
амнистию
BLANK
для
BLANK
всех
BLANK
"
узников
BLANK
Болотной
"
;
BLANK
Людмила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алексеева
,
BLANK
отмечающая
BLANK
с
BLANK
Путиным
BLANK
65
-
летие
BLANK
Всеобщей
BLANK
декларации
BLANK
прав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человека
;
BLANK
Михаил
BLANK
Прохоров
,
BLANK
рекламирующий
BLANK
конструктивность
BLANK
предлагаемых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путиным
BLANK
реформ
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
крах
BLANK
умеренных
BLANK
стал
BLANK
возможен
BLANK
только
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
предыдущий
BLANK
год
BLANK
стал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крахом
BLANK
радикалов
.
BLANK
Именно
BLANK
радикалы
BLANK
не
BLANK
смогли
BLANK
создать
BLANK
русский
BLANK
Майдан
.
BLANK
И
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тогда
BLANK
освободилась
BLANK
пружина
BLANK
альтернативной
BLANK
стратегии
.
BLANK
Почему
BLANK
я
BLANK
всегда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорил
BLANK
о
BLANK
важности
BLANK
одновременного
BLANK
действия
BLANK
и
BLANK
радикалов
,
BLANK
и
BLANK
умеренных
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Радикалы
BLANK
давят
BLANK
на
BLANK
власть
,
BLANK
запугивают
BLANK
и
BLANK
деморализуют
BLANK
ее
.
BLANK
Умеренные
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
протягивая
BLANK
руку
BLANK
колеблющимся
BLANK
из
BLANK
числа
BLANK
истеблишмента
,
BLANK
разрыхляют
BLANK
ряды
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власть
BLANK
имущих
.
BLANK
Так
BLANK
было
BLANK
в
BLANK
1990
-
92
BLANK
годах
.
BLANK
В
BLANK
условиях
BLANK
натиска
BLANK
на
BLANK
режим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самое
BLANK
глупое
BLANK
устраивать
BLANK
склоку
BLANK
между
BLANK
этими
BLANK
двумя
BLANK
стратегиями
,
BLANK
каждая
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
BLANK
взламывает
BLANK
оборону
BLANK
врага
BLANK
на
BLANK
своем
BLANK
участке
.
BLANK
Борьбу
BLANK
стоит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начинать
BLANK
лишь
BLANK
когда
BLANK
фронт
BLANK
прорван
BLANK
и
BLANK
начинается
BLANK
соревнование
BLANK
за
BLANK
право
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
захватить
BLANK
главные
BLANK
трофеи
.
BLANK
Но
BLANK
до
BLANK
этой
BLANK
"
весны
BLANK
1945
"
BLANK
еще
BLANK
очень
BLANK
далеко
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Теперь
BLANK
о
BLANK
Путине
.
BLANK
Он
BLANK
победил
BLANK
оппозицию
BLANK
по
BLANK
одной
BLANK
простой
BLANK
причине
BLANK
—
BLANK
каждое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крыло
BLANK
оппозиционного
BLANK
и
BLANK
протестного
BLANK
движение
BLANK
считало
BLANK
торжество
BLANK
над
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путиным
BLANK
конкурирующего
BLANK
крыла
BLANK
большей
BLANK
(
ну
,
BLANK
даже
BLANK
столь
BLANK
же
BLANK
большой
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемой
,
BLANK
чем
BLANK
жизнь
BLANK
при
BLANK
власти
BLANK
Путина
.
BLANK
Кроме
BLANK
того
,
BLANK
Путин
BLANK
находится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
даже
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
центре
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
эпицентре
BLANK
общества
BLANK
—
BLANK
он
BLANK
всегда
BLANK
может
BLANK
создавать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
временные
BLANK
коалиции
:
BLANK
с
BLANK
бюджетниками
BLANK
—
BLANK
против
BLANK
предпринимателей
,
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бизнесом
BLANK
—
BLANK
против
BLANK
"
иждивенцев
"
,
BLANK
с
BLANK
"
патриотами
"
BLANK
—
BLANK
против
BLANK
"
толерастов
"
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
"
проевропейцами
"
BLANK
—
BLANK
против
BLANK
"
анонимного
BLANK
интернационала
"
.
BLANK
Отнимая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пенсионные
BLANK
накопления
BLANK
нескольких
BLANK
поколений
,
BLANK
он
BLANK
показывает
BLANK
по
BLANK
телевизору
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
шоу
BLANK
"
моя
BLANK
борьба
BLANK
за
BLANK
Украину
"
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Силу
BLANK
Путина
BLANK
показывает
BLANK
то
,
BLANK
как
BLANK
он
BLANK
сперва
BLANK
лишил
BLANK
чиновников
BLANK
и
BLANK
депутатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заграничных
BLANK
счетов
,
BLANK
а
BLANK
затем
BLANK
отлучает
BLANK
"
олигархические
"
BLANK
госкорпорации
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
карманные
BLANK
банки
"
BLANK
—
BLANK
как
BLANK
нас
BLANK
уверяют
,
BLANK
экономическую
BLANK
основу
BLANK
путинизма
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
офшоров
,
BLANK
отдавая
BLANK
их
BLANK
под
BLANK
полную
BLANK
власть
BLANK
бастрыкиным
BLANK
и
BLANK
набиуллиным
.
BLANK
Во
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имя
BLANK
общих
BLANK
интересов
BLANK
правящей
BLANK
номенклатуры
BLANK
—
BLANK
сохранения
BLANK
ее
BLANK
полновластия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
обеспечения
BLANK
неуязвимости
BLANK
от
BLANK
западного
BLANK
давления
BLANK
—
BLANK
Путин
BLANK
явно
BLANK
пошел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
частных
BLANK
интересов
BLANK
высших
BLANK
слоев
.
BLANK
Это
BLANK
—
BLANK
безусловный
BLANK
признак
BLANK
силы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оба
BLANK
его
BLANK
предшественника
,
BLANK
Горбачев
BLANK
и
BLANK
Ельцин
,
BLANK
на
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
решились
.
BLANK
Что
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
известно
,
BLANK
и
BLANK
привело
BLANK
их
BLANK
к
BLANK
краху
,
BLANK
когда
BLANK
масса
BLANK
противоречивых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сепаратных
BLANK
интересов
BLANK
размыли
BLANK
их
BLANK
политический
BLANK
курс
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
крах
BLANK
умеренных
BLANK
вновь
BLANK
дает
BLANK
шанс
BLANK
новым
BLANK
радикалам
.
BLANK
Я
BLANK
не
BLANK
собираюсь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предвосхищать
BLANK
их
BLANK
появление
,
BLANK
описывать
BLANK
их
BLANK
типажи
.
BLANK
Я
BLANK
только
BLANK
скажу
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
вступает
BLANK
в
BLANK
период
BLANK
очень
BLANK
жесткой
BLANK
борьбы
.
BLANK
Отказ
BLANK
от
BLANK
амнистии
BLANK
всех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
болотных
"
BLANK
и
BLANK
подготовка
BLANK
второго
BLANK
"
болотного
BLANK
процесса
"
BLANK
—
BLANK
дела
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Развозжаева
-
Удальцова
BLANK
—
BLANK
это
BLANK
очень
BLANK
плохой
BLANK
симптом
.
BLANK
Это
BLANK
признак
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мощнейшего
BLANK
наступления
BLANK
на
BLANK
независимое
BLANK
общество
BLANK
и
BLANK
оппозиционные
BLANK
круги
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Потому
BLANK
что
BLANK
отечественная
BLANK
история
BLANK
хранит
BLANK
память
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
такое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
двойной
BLANK
процесс
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
известно
,
BLANK
стержнем
BLANK
Большого
BLANK
террора
BLANK
1937
-
38
BLANK
годов
BLANK
стали
BLANK
два
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
московских
BLANK
процесса
"
.
BLANK
Я
BLANK
имею
BLANK
в
BLANK
виду
BLANK
только
BLANK
открытые
BLANK
процессы
.
BLANK
Первый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начался
BLANK
в
BLANK
январе
BLANK
1937
BLANK
г
.
,
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
нем
BLANK
были
BLANK
деятели
BLANK
явно
BLANK
второго
-
третьего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эшелона
BLANK
(
самым
BLANK
яркой
BLANK
фигурой
BLANK
был
BLANK
полукомический
BLANK
незадачливый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
организатор
BLANK
германской
BLANK
большевистской
BLANK
революции
BLANK
Радек
)
.
BLANK
Этому
BLANK
процессу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предшествовал
BLANK
закрытый
BLANK
процесс
BLANK
Зиновьева
-
Каменева
BLANK
и
BLANK
еще
BLANK
14
BLANK
большевиков
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
"
дело
BLANK
Троцкистско
-
Зиновьевского
BLANK
террористического
BLANK
центра
"
)
.
BLANK
Этот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
процесс
,
BLANK
как
BLANK
сейчас
BLANK
бы
BLANK
сказали
,
BLANK
"
создал
BLANK
преюдицию
"
BLANK
для
BLANK
автоматического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обвинения
BLANK
оппонентов
BLANK
Сталина
BLANK
в
BLANK
терроризме
.
BLANK
Но
BLANK
январский
BLANK
процесс
BLANK
был
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
средством
BLANK
для
BLANK
разогрева
BLANK
параноической
BLANK
истерии
.
BLANK
Главным
BLANK
был
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
второй
BLANK
процесс
BLANK
—
BLANK
в
BLANK
марте
BLANK
1938
BLANK
года
,
BLANK
на
BLANK
который
BLANK
были
BLANK
выведены
BLANK
главные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
архитекторы
BLANK
НЭПа
BLANK
во
BLANK
главе
BLANK
с
BLANK
идеологом
BLANK
большевизма
BLANK
Бухариным
.
BLANK
Подсудимые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наперегонки
BLANK
каялись
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
смертных
BLANK
грехах
.
BLANK
По
BLANK
сути
,
BLANK
это
BLANK
был
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сталинский
BLANK
суд
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
над
BLANK
Октябрьской
BLANK
революцией
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
над
BLANK
всей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ленинской
BLANK
генерацией
BLANK
большевиков
.
BLANK
Ведь
BLANK
только
BLANK
хрущевская
BLANK
оттепель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заново
BLANK
создала
BLANK
культ
BLANK
"
верных
BLANK
ленинцев
"
BLANK
и
BLANK
"
настоящих
BLANK
большевиков
"
.
BLANK
До
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вдохновленной
BLANK
Никитой
BLANK
Сергеевичем
BLANK
интеллигенции
BLANK
в
BLANK
общественном
BLANK
сознании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятия
BLANK
"
большевик
"
BLANK
и
BLANK
"
ленинец
"
BLANK
были
BLANK
синонимами
BLANK
террориста
,
BLANK
коварного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
двурушника
BLANK
и
BLANK
вредителя
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Даже
BLANK
если
BLANK
Путин
BLANK
разрешит
BLANK
Никулинскому
BLANK
суду
BLANK
дать
BLANK
неотпущенным
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
амнистии
BLANK
"
узникам
BLANK
6
BLANK
мая
"
,
BLANK
что
BLANK
называется
,
BLANK
"
за
BLANK
отбытым
"
,
BLANK
этот
BLANK
приговор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
окончательно
BLANK
утвердит
BLANK
версию
BLANK
властей
BLANK
о
BLANK
"
массовых
BLANK
беспорядках
"
.
BLANK
А
BLANK
второй
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
московский
BLANK
процесс
"
BLANK
создаст
BLANK
видимость
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
протестное
BLANK
движение
BLANK
—
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
результат
BLANK
заговора
BLANK
финансируемых
BLANK
и
BLANK
подстрекаемых
BLANK
из
-
за
BLANK
границы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авантюристов
.
BLANK
Процесс
BLANK
Развозжаева
-
Удальцова
BLANK
будет
BLANK
превращен
BLANK
в
BLANK
суд
BLANK
над
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Болотной
BLANK
площадью
"
,
BLANK
над
BLANK
всем
BLANK
протестным
BLANK
движением
.
BLANK
Точно
BLANK
так
BLANK
же
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
суд
BLANK
над
BLANK
унизительно
BLANK
кающимся
BLANK
Бухариным
BLANK
был
BLANK
на
BLANK
деле
BLANK
сталинским
BLANK
судом
BLANK
над
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ленинизмом
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
после
BLANK
пропагандистского
BLANK
разогрева
BLANK
по
BLANK
либеральной
BLANK
оппозиции
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нанесен
BLANK
завершающий
BLANK
удар
.
BLANK
В
BLANK
этих
BLANK
условиях
BLANK
обществу
BLANK
нужно
BLANK
вновь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
попытаться
BLANK
создать
BLANK
широкий
BLANK
фронт
BLANK
отпора
.
BLANK
Первым
BLANK
делом
BLANK
прекратив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ненужные
BLANK
склоки
BLANK
и
BLANK
отказавшись
BLANK
от
BLANK
безудержного
BLANK
политического
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прожектерства
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Евгений
BLANK
Ихлов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
теме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
-
12
-
2013
BLANK
Блогеры
BLANK
обсуждают
BLANK
очередную
BLANK
встречу
BLANK
Путина
BLANK
с
BLANK
журналистами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
-
12
-
2013
BLANK
Андрей
BLANK
Мальгин
:
BLANK
"
Вопрос
BLANK
как
BLANK
к
BLANK
мужчине
.
BLANK
Как
BLANK
бы
BLANK
вы
BLANK
поступили
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
бы
BLANK
у
BLANK
вас
BLANK
на
BLANK
глазах
BLANK
ОМОНовец
BLANK
ударил
BLANK
девушку
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
-
12
-
2013
BLANK
Виктор
BLANK
Корб
:
BLANK
Страшно
,
BLANK
что
BLANK
никто
BLANK
не
BLANK
хочет
BLANK
думать
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оставшимся
BLANK
будет
BLANK
еще
BLANK
хуже
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
-
12
-
2013
BLANK
Адвокат
BLANK
Ходорковского
BLANK
не
BLANK
верит
BLANK
в
BLANK
прошение
BLANK
о
BLANK
помиловании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
клиента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
-
12
-
2013
BLANK
Путин
:
BLANK
Ходорковский
BLANK
будет
BLANK
помилован
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
:
41
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
сторонники
BLANK
правящей
BLANK
партии
BLANK
разъезжаются
BLANK
на
BLANK
новогодние
BLANK
праздники
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
:
23
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лимонов
BLANK
и
BLANK
Немцов
BLANK
разошлись
BLANK
во
BLANK
мнениях
BLANK
о
BLANK
будущем
BLANK
Ходорковского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новость
BLANK
дня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
:
55
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
BLANK
высказался
BLANK
против
BLANK
бойкота
BLANK
Олимпиады
BLANK
в
BLANK
Сочи
BLANK
©
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
:
37
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Киеве
BLANK
создается
BLANK
общественная
BLANK
организация
BLANK
"
Майдан
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
:
55
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Глава
BLANK
МХГ
BLANK
сожалеет
BLANK
о
BLANK
временном
BLANK
отъезде
BLANK
Ходорковского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новость
BLANK
дня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
BLANK
не
BLANK
сможет
BLANK
финансировать
BLANK
российскую
BLANK
оппозицию
BLANK
©
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
:
06
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Освобожденные
BLANK
"
узники
BLANK
Болотной
"
BLANK
Акименков
BLANK
и
BLANK
Кавказский
BLANK
подписали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новогодние
BLANK
открытки
BLANK
политзекам
BLANK
©
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
14
:
53
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
BLANK
продолжит
BLANK
оспаривать
BLANK
приговоры
BLANK
по
BLANK
делу
BLANK
"
ЮКОСа
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
14
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Майдан
BLANK
Незалежности
BLANK
готовится
BLANK
к
BLANK
очередному
BLANK
Народному
BLANK
вече
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Патриарх
BLANK
Кирилл
BLANK
раскритиковал
BLANK
"
креативный
BLANK
класс
"
BLANK
за
BLANK
пренебрежение
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Загрузка
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Материалы
BLANK
раздела
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
21
-
12
-
2013
BLANK
(
21
:
31
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
3416
RETURN
RETURN
Евгений
BLANK
Ихлов
:
BLANK
Освобождение
BLANK
МБХ
BLANK
–
BLANK
результат
BLANK
не
BLANK
просто
BLANK
кремлёвской
BLANK
интриги
,
BLANK
но
RETURN
длительной
BLANK
тайной
BLANK
дипломатии
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Совершенно
BLANK
не
BLANK
важно
,
BLANK
что
BLANK
скажет
BLANK
МБХ
BLANK
на
BLANK
пресс
-
конференции
.
BLANK
Заявит
BLANK
ли
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
отныне
BLANK
уходит
BLANK
в
BLANK
частную
BLANK
жизнь
BLANK
(
посвятит
BLANK
себя
BLANK
охране
BLANK
природы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правозащите
BLANK
и
BLANK
прочим
BLANK
благородно
-
модным
BLANK
делам
)
,
BLANK
либо
,
BLANK
напротив
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поклянется
,
BLANK
что
BLANK
отныне
BLANK
каждый
BLANK
его
BLANK
вздох
BLANK
будут
BLANK
отдан
BLANK
борьбе
BLANK
за
BLANK
святое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дело
BLANK
освобождение
BLANK
Родины
BLANK
от
BLANK
кровавой
BLANK
чекистской
BLANK
диктатуры
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
20
-
12
-
2013
BLANK
(
18
:
49
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
1186
RETURN
RETURN
Алексей
BLANK
Мельников
:
BLANK
О
BLANK
политической
BLANK
памяти
BLANK
и
BLANK
пагубности
BLANK
упрощения
BLANK
политики
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наверное
,
BLANK
для
BLANK
многих
BLANK
людей
,
BLANK
живших
BLANK
во
BLANK
времена
BLANK
Л
.
И
.
BLANK
Брежнева
,
BLANK
прошлое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
может
BLANK
казаться
BLANK
светлым
.
BLANK
Не
BLANK
думаю
,
BLANK
однако
,
BLANK
что
BLANK
такому
BLANK
прошлому
BLANK
нужны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
памятные
BLANK
доски
.
BLANK
Наверное
,
BLANK
люди
BLANK
носят
BLANK
в
BLANK
себе
BLANK
грусть
BLANK
по
BLANK
ушедшему
BLANK
времени
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
молодости
BLANK
всегда
BLANK
или
BLANK
очень
BLANK
часто
,
BLANK
а
BLANK
личности
BLANK
политиков
BLANK
здесь
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
знаки
,
BLANK
указатели
BLANK
на
BLANK
дороге
,
BLANK
ведущей
BLANK
в
BLANK
прошлое
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
19
-
12
-
2013
BLANK
(
12
:
18
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
1490
RETURN
RETURN
Роман
BLANK
Ревунов
:
BLANK
Еще
BLANK
пара
-
тройка
BLANK
Евромайданов
BLANK
и
BLANK
скидка
BLANK
на
BLANK
российский
BLANK
газ
RETURN
составит
BLANK
146%
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
сожалению
,
BLANK
российская
BLANK
промышленность
BLANK
новогоднего
BLANK
подарка
BLANK
в
BLANK
виде
BLANK
30%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скидки
BLANK
на
BLANK
газ
BLANK
ни
BLANK
от
BLANK
кого
BLANK
не
BLANK
получила
.
BLANK
Хотя
BLANK
с
BLANK
таким
BLANK
подарком
BLANK
индекс
BLANK
мог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бы
BLANK
измеряться
BLANK
положительным
BLANK
значением
.
BLANK
Двойные
BLANK
стандарты
BLANK
налицо
:
BLANK
у
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такая
BLANK
же
BLANK
славянская
,
BLANK
такая
BLANK
же
BLANK
полудохлая
BLANK
промышленность
,
BLANK
как
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
украинская
,
BLANK
только
BLANK
они
BLANK
будут
BLANK
платить
BLANK
за
BLANK
наш
BLANK
газ
BLANK
на
BLANK
30%
BLANK
меньше
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
18
-
12
-
2013
BLANK
(
15
:
05
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
4525
RETURN
RETURN
Александр
BLANK
Лукьянов
:
BLANK
Претензии
BLANK
Путина
BLANK
быть
BLANK
выразителем
BLANK
и
BLANK
защитником
RETURN
консервативных
BLANK
ценностей
BLANK
смехотворны
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отношения
BLANK
с
BLANK
консервативными
BLANK
ценностями
:
BLANK
семьей
,
BLANK
религией
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственностью
BLANK
—
BLANK
у
BLANK
Путина
BLANK
не
BLANK
заладились
.
BLANK
К
BLANK
этому
BLANK
еще
BLANK
следует
BLANK
добавить
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
консерваторам
BLANK
свойственно
BLANK
уважение
BLANK
к
BLANK
праву
BLANK
и
BLANK
государственным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
институтам
.
BLANK
Однако
BLANK
за
BLANK
годы
BLANK
правления
BLANK
Путина
BLANK
те
,
BLANK
пусть
BLANK
еще
BLANK
совсем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слабые
,
BLANK
институты
,
BLANK
что
BLANK
начали
BLANK
формироваться
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
девяностые
BLANK
годы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
были
BLANK
полностью
BLANK
разрушены
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
-
12
-
2013
BLANK
(
20
:
20
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
2393
RETURN
RETURN
Даниил
BLANK
Константинов
:
BLANK
Я
BLANK
ухожу
BLANK
надолго
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
сомневаюсь
BLANK
в
BLANK
справедливости
RETURN
нашего
BLANK
правосудия
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обвиняемый
BLANK
в
BLANK
убийстве
BLANK
националист
BLANK
Даниил
BLANK
Константинов
BLANK
выступил
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
последним
BLANK
словом
BLANK
в
BLANK
Чертановском
BLANK
районном
BLANK
суде
BLANK
Москвы
,
BLANK
он
BLANK
заявил
BLANK
о
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
невиновности
BLANK
и
BLANK
сфабрикованности
BLANK
дела
.
BLANK
Каспаров
.
Ru
BLANK
публикует
BLANK
часть
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступления
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Новый
BLANK
протест
BLANK
превзойдет
BLANK
все
BLANK
предыдущие
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Акименков
.
BLANK
Фото
:
BLANK
vk
.
com
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
2787
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
.
12
.
2013
BLANK
21
:
36
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Акименков
BLANK
о
BLANK
тюрьме
BLANK
и
BLANK
свободе
BLANK
©
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
orphus
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новогодняя
BLANK
почта
BLANK
РосУзника
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фото
BLANK
"
Новогодняя
BLANK
почта
BLANK
РосУзника
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
450
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
22
.
12
.
2013
BLANK
00
:
21
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сергей
BLANK
Давидис
BLANK
об
BLANK
акции
BLANK
новогодних
BLANK
писем
BLANK
политзаключенным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
+
Навальный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Михаил
BLANK
Ходорковский
.
BLANK
Скриншот
BLANK
newtimes
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
2325
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
22
.
12
.
2013
BLANK
03
:
28
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Олег
BLANK
Козловский
:
BLANK
Худшее
,
BLANK
что
BLANK
может
BLANK
произойти
,
BLANK
это
BLANK
если
BLANK
Ходорковский
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Навальным
BLANK
начнут
BLANK
друг
BLANK
с
BLANK
другом
BLANK
бороться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Статья
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Только
BLANK
сроков
BLANK
не
BLANK
хватало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Болотный
BLANK
процесс
"
.
BLANK
Фото
:
BLANK
Каспаров
.
Ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
1174
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
.
12
.
2013
BLANK
15
:
57
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
решении
BLANK
об
BLANK
амнистии
BLANK
четырех
BLANK
"
узников
BLANK
Болотной
"
BLANK
адвокаты
BLANK
увидели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приговор
BLANK
остальным
BLANK
©
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Интервью
BLANK
ТВ
BLANK
"
Дождь
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Андрей
BLANK
Илларионов
.
BLANK
Фото
BLANK
из
BLANK
блога
BLANK
styazshkin
.
livejournal
.
com
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
3639
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
21
.
12
.
2013
BLANK
16
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Андрей
BLANK
Илларионов
:
BLANK
Освобождение
BLANK
Ходорковского
BLANK
не
BLANK
возвращает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политическую
BLANK
ситуацию
BLANK
в
BLANK
2003
BLANK
год
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Каспаров
.
Ru
.
BLANK
Интернет
-
газета
BLANK
свободной
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2005
-
2012
.
BLANK
Все
BLANK
права
BLANK
защищены
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
полном
BLANK
или
BLANK
частичном
BLANK
использовании
BLANK
материалов
,
BLANK
опубликованных
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страницах
BLANK
сайта
,
BLANK
ссылка
BLANK
на
BLANK
источник
BLANK
обязательна
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бизнес
-
материалы
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
Реклама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
SpyLOG
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оппозиция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Власть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Регионы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Коррупция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
мире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экология
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СТАТЬИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Интервью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Репортаж
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обзор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опрос
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Контркультура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
поводу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пятая
BLANK
колонка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
БЛОГИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bce
BLANK
блоги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
СТРАНЕ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медицина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Армия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полиция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тюрьмы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ГАЛЕРЕЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Карикатура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПРОЕКТЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОГФ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Солидарность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Координационный
BLANK
совет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Общество
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
SpyLOG
BLANK
[
counter
?
id
=
922780
]
BLANK
top
.
mail
.
ru
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обьявления
BLANK
Наши
BLANK
книги
BLANK
О
BLANK
нас
BLANK
Справочник
BLANK
База
BLANK
Данных
BLANK
Блог
BLANK
English
BLANK
version
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
English
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
SOVA
BLANK
Logo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Неправомерный
BLANK
антиэкстремизм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BLANK
Религия
BLANK
в
BLANK
светском
BLANK
обществе
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
]
BLANK
BLANK
с
BLANK
учетом
BLANK
активного
BLANK
фильтра
:
BLANK
2013
RETURN
RETURN
Содержание
BLANK
раздела
:
RETURN
RETURN
Обьявления
BLANK
+
1
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
+
24
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проявления
BLANK
расизма
BLANK
и
BLANK
радикального
BLANK
национализма
BLANK
+
4
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Противодействие
BLANK
расизму
BLANK
и
BLANK
радикальному
BLANK
национализму
BLANK
+
20
RETURN
RETURN
Дискуссии
BLANK
+
1
RETURN
RETURN
Публикации
BLANK
+
2
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Антисемитизм
RETURN
RETURN
Документы
BLANK
+
1
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобияДискуссии2013Октябрь
RETURN
RETURN
Марлен
BLANK
Ларюэль
BLANK
об
BLANK
антипутинском
BLANK
национализме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
07
.
10
.
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
24
BLANK
августа
BLANK
2013
BLANK
года
BLANK
на
BLANK
сайте
BLANK
«
Эха
BLANK
Москвы
»
BLANK
была
BLANK
опубликована
BLANK
статья
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
профессора
BLANK
Университета
BLANK
Джорджа
BLANK
Вашингтона
,
BLANK
исследователя
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
Марлен
BLANK
Ларюэль
BLANK
«
Навальный
BLANK
и
BLANK
нацдемы
:
BLANK
новая
BLANK
волна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антипутинского
BLANK
национализма
»
.
BLANK
Оригинал
BLANK
статьи
BLANK
был
BLANK
опубликован
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аналитическим
BLANK
центром
BLANK
Понарис
BLANK
Евразия
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Автор
BLANK
отмечает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
прозападные
BLANK
демократы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходят
BLANK
на
BLANK
шествия
BLANK
вместе
BLANK
с
BLANK
националистами
BLANK
нового
BLANK
и
BLANK
старого
BLANK
толка
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Некоторые
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
включая
BLANK
Эдуарда
BLANK
Лимонова
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
приверженцев
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участвовали
BLANK
в
BLANK
митингах
BLANK
против
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
BLANK
со
BLANK
второй
BLANK
половины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2000
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
привычны
BLANK
к
BLANK
демонстрациям
.
BLANK
Другие
BLANK
же
BLANK
включились
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
протестное
BLANK
движение
BLANK
после
BLANK
того
,
BLANK
как
BLANK
было
BLANK
объявлено
BLANK
о
BLANK
возвращении
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
пост
BLANK
президента
BLANK
и
BLANK
за
BLANK
сфальсифицированными
BLANK
парламентскими
BLANK
выборами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
одни
BLANK
националистические
BLANK
организации
BLANK
«
сохранили
BLANK
свою
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционную
BLANK
антизападную
BLANK
направленность
»
,
BLANK
а
BLANK
другие
BLANK
«
решили
BLANK
соединить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализм
BLANK
с
BLANK
прозападной
BLANK
демократической
BLANK
ориентацией
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Понятие
BLANK
«
национализм
»
в
BLANK
современной
BLANK
России
BLANK
не
BLANK
является
BLANK
четко
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определенной
BLANK
идеологией
,
BLANK
привязанной
BLANK
к
BLANK
какой
-
либо
BLANK
политической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
платформе
BLANK
или
BLANK
избирательной
BLANK
машине
,
BLANK
а
BLANK
скорее
BLANK
является
,
BLANK
инструментом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
применяемым
BLANK
всеми
BLANK
акторами
BLANK
(
от
BLANK
Кремля
BLANK
и
BLANK
«
Единой
BLANK
России
»
BLANK
до
BLANK
коммунистов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЛДПР
BLANK
Владимира
BLANK
Жириновского
,
BLANK
крайне
BLANK
правых
BLANK
непарламентских
BLANK
движений
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
либералов
,
BLANK
где
BLANK
ярким
BLANK
примером
BLANK
является
BLANK
Гарри
BLANK
Каспаров
)
,
BLANK
укаждого
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
BLANK
есть
BLANK
собственные
BLANK
определения
BLANK
таких
BLANK
понятии
BLANK
как
BLANK
«
нация
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
русский
BLANK
вопрос
»
,
BLANK
«
национализм
»
BLANK
и
BLANK
«
патриотизм
»
.
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
2011
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
BLANK
демократическая
BLANK
(
нацдемовская
)
BLANK
волна
BLANK
оказалась
BLANK
в
BLANK
фокусе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внимания
,
BLANK
и
BLANK
она
BLANK
отражает
BLANK
эволюцию
BLANK
российского
BLANK
общества
.
BLANK
Автор
BLANK
пытается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проанализировать
BLANK
зарождение
BLANK
этой
BLANK
новой
BLANK
волны
BLANK
национал
BLANK
–
BLANK
демократов
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
главная
BLANK
роль
BLANK
отводится
BLANK
блогеру
BLANK
Алексею
BLANK
Навальному
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
видению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будущего
BLANK
России
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Национал
-
демократическое
BLANK
движение
BLANK
получило
BLANK
известность
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
протестных
BLANK
акций
BLANK
декабря
BLANK
2011
BLANK
года
.
BLANK
Автор
BLANK
выделяет
BLANK
три
BLANK
источника
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
:
BLANK
анти
-
путинская
BLANK
стратегия
BLANK
лимоновцев
,
BLANK
призывы
BLANK
Александра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Белова
BLANK
к
BLANK
созданию
BLANK
популистского
BLANK
движения
BLANK
европейского
BLANK
типа
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политизации
BLANK
«
Русских
BLANK
маршей
»
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
новая
BLANK
волна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистов
-
интеллектуалов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Национал
-
BLANK
Большевистская
BLANK
партия
»
BLANK
Эдуарда
BLANK
Лимонова
BLANK
-
BLANK
уникальный
BLANK
случай
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
истории
BLANK
националистических
BLANK
движений
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Лимоновцы
BLANK
позиционируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
себя
BLANK
в
BLANK
политическом
BLANK
спектре
BLANK
не
BLANK
как
BLANK
правые
,
BLANK
а
BLANK
как
BLANK
крайне
BLANK
левые
BLANK
в
BLANK
отличие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
других
BLANK
националистических
BLANK
движений
.
BLANK
Саморепрезентация
BLANK
и
BLANK
репертуар
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действий
BLANK
сторонников
BLANK
движения
BLANK
не
BLANK
претерпели
BLANK
значительных
BLANK
изменений
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
момента
BLANK
его
BLANK
образования
BLANK
(
включая
BLANK
левацкий
BLANK
революционный
BLANK
нарратив
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жесткий
BLANK
уличный
BLANK
активизм
,
BLANK
ритуалы
BLANK
принадлежности
,
BLANK
культ
BLANK
жертвенности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
столкновения
BLANK
со
BLANK
спецслужбами
)
.
BLANK
Но
BLANK
тактика
BLANK
движения
BLANK
эволюционировала
BLANK
под
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
личным
BLANK
влиянием
BLANK
его
BLANK
лидера
BLANK
Лимонова
,
BLANK
который
BLANK
стал
BLANK
одним
BLANK
из
BLANK
основателей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
BLANK
«
Другая
BLANK
Россия
»
BLANK
в
BLANK
2006
BLANK
году
.
BLANK
Эдуард
BLANK
Лимонов
BLANK
и
BLANK
Гарри
BLANK
Каспаров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тесно
BLANK
сотрудничали
BLANK
в
BLANK
организации
BLANK
«
Маршей
BLANK
несогласных
»
BLANK
и
BLANK
акций
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Стратегии
BLANK
31
»
,
BLANK
которые
BLANK
впоследствии
BLANK
дали
BLANK
толчок
BLANK
нынешней
BLANK
волне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданских
BLANK
протестов
.
BLANK
В
BLANK
декабре
BLANK
2011
BLANK
года
BLANK
Лимонов
BLANK
проводил
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
митинги
BLANK
отдельно
,
BLANK
недовольный
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
Борис
BLANK
Немцов
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
либералы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
согласились
BLANK
митинговать
BLANK
не
BLANK
на
BLANK
расположенной
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
центре
BLANK
Москвы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Площади
BLANK
Революции
,
BLANK
а
BLANK
на
BLANK
Болотной
BLANK
площади
.
BLANK
Лимоновцы
BLANK
никогда
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принимали
BLANK
либерального
BLANK
или
BLANK
демократического
BLANK
национализма
BLANK
(
идеологии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
,
BLANK
согласно
BLANK
их
BLANK
политическим
BLANK
воззрениям
,
BLANK
включала
BLANK
в
BLANK
себя
BLANK
две
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
несовместимые
BLANK
друг
BLANK
с
BLANK
другом
BLANK
составляющие
)
,
BLANK
но
BLANK
в
BLANK
националистическом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лагере
BLANK
они
BLANK
были
BLANK
первыми
BLANK
среди
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
поставил
BLANK
тактику
BLANK
над
BLANK
идеологией
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
решил
,
BLANK
что
BLANK
союз
BLANK
с
BLANK
так
BLANK
называемыми
BLANK
либералами
BLANK
и
BLANK
демократами
BLANK
необходим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
борьбе
BLANK
против
BLANK
путинизма
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бывший
BLANK
лидер
BLANK
Движения
BLANK
против
BLANK
нелегальной
BLANK
миграции
BLANK
(
ДПНИ
)
,
BLANK
Александр
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Белов
BLANK
находится
BLANK
на
BLANK
другом
BLANK
конце
BLANK
политического
BLANK
спектра
.
BLANK
Онна
BLANK
протяжении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целого
BLANK
десятилетия
BLANK
в
BLANK
2000
-
х
BLANK
годах
BLANK
вплоть
BLANK
до
BLANK
своего
BLANK
запрета
BLANK
в
BLANK
2011
BLANK
году
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собирал
BLANK
под
BLANK
своим
BLANK
началом
BLANK
множество
BLANK
скинхедских
BLANK
группировок
.
BLANK
В
BLANK
2008
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
году
BLANK
он
BLANK
объявил
BLANK
о
BLANK
смене
BLANK
стратегии
:
BLANK
отходе
BLANK
от
BLANK
крайне
BLANK
правого
BLANK
радикализма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
трансформации
BLANK
ДПНИ
BLANK
в
BLANK
«
респектабельное
BLANK
националистическое
BLANK
движение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейского
BLANK
плана
»
.
BLANK
Бывший
BLANK
лидер
BLANK
ДПНИ
BLANK
олицетворяет
BLANK
ту
BLANK
увеличивающуюся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
часть
BLANK
российского
BLANK
крайне
BLANK
правого
BLANK
спектра
,
BLANK
которая
BLANK
желает
BLANK
союза
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европой
BLANK
и
BLANK
Соединенными
BLANK
Штатами
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
защиты
BLANK
«
белого
BLANK
мира
»
BLANK
в
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цивилизационной
BLANK
войне
BLANK
с
BLANK
«
цветными
»
.
BLANK
Белов
BLANK
поддерживает
BLANK
тесные
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
двусмысленные
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
некоторыми
BLANK
представителями
BLANK
официальных
BLANK
кругов
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кремле
BLANK
(
отчасти
BLANK
из
-
за
BLANK
своих
BLANK
контактов
BLANK
с
BLANK
бывшими
BLANK
лидерами
BLANK
«
Родины
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дмитрием
BLANK
Рогозиным
BLANK
и
BLANK
Андреем
BLANK
Савельевым
)
.
BLANK
Однако
BLANK
основным
BLANK
инструментом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
активности
BLANK
являются
BLANK
«
Русские
BLANK
марши
»
BLANK
4
BLANK
ноября
.
BLANK
В
BLANK
последнее
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марши
BLANK
превращаются
BLANK
№в
BLANK
политизированные
BLANK
мероприятия
BLANK
все
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антипутинского
BLANK
толка№
.
BLANK
Первые
BLANK
политические
BLANK
лозунги
,
BLANK
направленные
BLANK
против
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спецслужб
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
поддержку
BLANK
освобождения
BLANK
«
узников
BLANK
совести
»
BLANK
были
BLANK
выдвинуты
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2007
BLANK
году
.
BLANK
Поворотным
BLANK
пунктом
BLANK
стал
BLANK
2010
BLANK
год
,
BLANK
когда
BLANK
появились
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
четко
BLANK
направленные
BLANK
против
BLANK
созданной
BLANK
Путиным
BLANK
политической
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лозунги
BLANK
и
BLANK
призывы
BLANK
к
BLANK
модернизации
BLANK
снизу
BLANK
вверх
.
BLANK
В
BLANK
2011
BLANK
году
BLANK
«
Русский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
марш
»
,
BLANK
на
BLANK
котором
BLANK
присутствовал
BLANK
Алексей
BLANK
Навальный
,
BLANK
стал
BLANK
своего
BLANK
рода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предвестником
BLANK
декабрьских
BLANK
протестов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кроме
BLANK
того
BLANK
сформировалась
BLANK
и
BLANK
новая
BLANK
волна
BLANK
интеллектуалов
-
националистов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
-
BLANK
BLANK
молодые
BLANK
публицисты
BLANK
(
родившихся
BLANK
в
BLANK
1970
-
х
BLANK
гг
.
)
,
BLANK
пользующихся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
блогами
BLANK
и
BLANK
социальными
BLANK
сетями
BLANK
в
BLANK
интернете
.
BLANK
Многие
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
приобрели
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
работая
BLANK
в
BLANK
медиасети
BLANK
Глеба
BLANK
Павловского
BLANK
(
в
BLANK
«
Русском
BLANK
журнале
»
)
BLANK
и
BLANK
тесно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связаны
BLANK
с
BLANK
молодежной
BLANK
андеграундной
BLANK
культурой
,
BLANK
а
BLANK
также
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистическими
BLANK
арт
-
кругами
BLANK
(
например
,
BLANK
художник
BLANK
Алексей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Беляев
-
Гинтовт
)
.
BLANK
У
BLANK
них
BLANK
нет
BLANK
общей
BLANK
идеологической
BLANK
платформы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представители
BLANK
этой
BLANK
волны
BLANK
обвиняют
BLANK
предшествующие
BLANK
поколения
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
они
BLANK
«
оказались
BLANK
неспособными
BLANK
глубоко
BLANK
обновить
BLANK
идеологию
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
живут
BLANK
в
BLANK
закрытом
BLANK
мире
,
BLANK
оставаясь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изолированными
BLANK
от
BLANK
происходящих
BLANK
на
BLANK
Западе
BLANK
ключевых
BLANK
дискуссий
BLANK
по
BLANK
поводу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нации
»
.
BLANK
Некоторые
BLANK
из
BLANK
подобных
BLANK
деятелей
BLANK
(
Егор
BLANK
Холмогоров
)
BLANK
пропагандируют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализм
BLANK
сталинистского
BLANK
и
BLANK
монархического
BLANK
толка
,
BLANK
другие
BLANK
(
Михаил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ремизов
)
,
BLANK
призывают
BLANK
опираться
BLANK
на
BLANK
русский
BLANK
неоконсерватизм
.
BLANK
Представители
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
еще
BLANK
одной
BLANK
группы
BLANK
(
такие
BLANK
как
BLANK
Константин
BLANK
Крылов
,
BLANK
Алексей
BLANK
Широпаев
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Храмов
)
BLANK
предпочитают
BLANK
демократический
BLANK
национализм
BLANK
либерального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
толка
.
BLANK
Третье
BLANK
направление
BLANK
усилилось
BLANK
в
BLANK
последнее
BLANK
время
,
BLANK
оно
BLANK
дало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
демократическому
BLANK
движению
BLANK
основные
BLANK
программные
BLANK
тексты
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сыграло
BLANK
ключевую
BLANK
роль
BLANK
в
BLANK
его
BLANK
формировании
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
ключевой
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
оформление
BLANK
идеи
BLANK
национал
-
демократии
BLANK
внес
BLANK
именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алексей
BLANK
Навальный
,
BLANK
который
BLANK
привлек
BLANK
к
BLANK
себе
BLANK
внимание
BLANK
протестующих
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сочетая
BLANK
серьезное
BLANK
влияние
BLANK
в
BLANK
российской
BLANK
блогосфере
BLANK
с
BLANK
юридической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятельностью
BLANK
(
т
.
е
.
BLANK
активностью
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
миноритарного
BLANK
акционера
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
судебными
BLANK
исками
)
.
BLANK
Навальный
BLANK
был
BLANK
членом
BLANK
партии
BLANK
«
Яблоко
»
,
BLANK
но
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключили
BLANK
из
BLANK
партии
BLANK
за
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
«
Русском
BLANK
марше
»
BLANK
2007
BLANK
года
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддерживал
BLANK
Александра
BLANK
Белова
BLANK
и
BLANK
Дмитрия
BLANK
Демушкина
.
BLANK
В
BLANK
нескольких
BLANK
случаях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
журналисты
BLANK
и
BLANK
активисты
BLANK
протестного
BLANK
движения
BLANK
(
Борис
BLANK
Акунин
)
,
BLANK
считавшие
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
национализм
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
сочетаться
BLANK
с
BLANK
приверженностью
BLANK
демократии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
просили
BLANK
Навального
BLANK
разъяснить
BLANK
свою
BLANK
позицию
BLANK
по
BLANK
вопросам
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Точка
BLANK
зрения
BLANK
Навального
BLANK
была
BLANK
опубликована
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
году
BLANK
в
BLANK
Манифесте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движения
BLANK
«
Народ
»
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
последующих
BLANK
интервью
.
BLANK
Он
BLANK
опирается
BLANK
на
BLANK
опыт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейской
BLANK
истории
,
BLANK
находя
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
неразрывную
BLANK
связь
BLANK
между
BLANK
национализмом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
демократией
.
BLANK
Все
BLANK
европейские
BLANK
национальные
BLANK
государства
BLANK
зародились
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
благодаря
BLANK
связи
BLANK
между
BLANK
выходом
BLANK
масс
BLANK
на
BLANK
политическую
BLANK
сцену
BLANK
и
BLANK
созданием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
набора
BLANK
национальных
BLANK
атрибутов
BLANK
,
BLANK
на
BLANK
основе
BLANK
чего
BLANK
проводится
BLANK
официальная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
линия
BLANK
разграничения
BLANK
между
BLANK
тем
,
BLANK
что
BLANK
относится
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
не
BLANK
относится
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нации
.
BLANK
Навальный
BLANK
жестко
BLANK
выступает
BLANK
против
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
называет
BLANK
химерой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
идентичности
BLANK
в
BLANK
отрыве
BLANK
от
BLANK
русской
BLANK
идентичности
,
BLANK
и
BLANK
призывает
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
упразднению
BLANK
федерализма
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Россия
BLANK
должна
BLANK
стать
BLANK
унитарным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государством
BLANK
(
русским
BLANK
национальным
BLANK
государством
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Навальный
BLANK
переформулировал
BLANK
крайне
BLANK
правый
BLANK
лозунг
BLANK
«
Россия
BLANK
для
BLANK
русских
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предложив
BLANK
для
BLANK
него
BLANK
толкование
BLANK
«
Россия
BLANK
для
BLANK
граждан
BLANK
России
»
.
BLANK
В
BLANK
силу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
демократического
BLANK
характера
BLANK
эта
BLANK
обновленная
BLANK
русская
BLANK
идентичность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
противоречила
BLANK
бы
BLANK
этническому
BLANK
разнообразию
BLANK
страны
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
имперскому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлому
,
BLANK
предлагая
BLANK
ассимилироваться
BLANK
тем
,
BLANK
кто
BLANK
этого
BLANK
желает
BLANK
и
BLANK
обещая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
к
BLANK
культурным
BLANK
различиям
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
демократических
,
BLANK
а
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
федералистских
BLANK
принципов
.
BLANK
BLANK
По
BLANK
Навальному
BLANK
«
те
,
BLANK
кто
BLANK
приезжает
BLANK
к
BLANK
нам
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дом
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
хочет
BLANK
уважать
BLANK
наш
BLANK
закон
BLANK
и
BLANK
традиции
,
BLANK
должны
BLANK
выдворяться
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Северный
BLANK
Кавказ
,
BLANK
ставший
BLANK
символом
BLANK
политического
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национального
BLANK
нарратива
BLANK
Навального
,
BLANK
оказался
BLANK
в
BLANK
центре
BLANK
внимания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национал
-
демократической
BLANK
мысли
.
BLANK
Весной
BLANK
2011
BLANK
года
BLANK
Навальный
BLANK
стал
BLANK
одним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инициаторов
BLANK
кампании
BLANK
«
Хватит
BLANK
кормить
BLANK
Кавказ
»
,
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
которо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркивается
,
BLANK
что
BLANK
автократические
BLANK
и
BLANK
коррумпированные
BLANK
режимы
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
северокавказских
BLANK
республиках
BLANK
(
режим
BLANK
Рамзана
BLANK
Кадырова
BLANK
в
BLANK
Чечне
)
BLANK
являются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
архетипом
BLANK
путинской
BLANK
системы
.
BLANK
Они
BLANK
не
BLANK
могут
BLANK
функционировать
BLANK
друг
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
друга
:
BLANK
исчезновение
BLANK
путинской
BLANK
системы
BLANK
спровоцирует
BLANK
коллапс
BLANK
режимов
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
,
BLANK
а
BLANK
борьба
BLANK
против
BLANK
этих
BLANK
режимов
BLANK
наносит
BLANK
прямой
BLANK
удар
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путину
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
недемократичность
BLANK
России
BLANK
является
BLANK
результатом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неэффективного
BLANK
урегулирования
BLANK
конфликта
BLANK
на
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
,
BLANK
начиная
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первой
BLANK
чеченской
BLANK
войны
BLANK
в
BLANK
1994
BLANK
году
.
BLANK
Поэтому
BLANK
Северный
BLANK
Кавказ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспринимается
BLANK
как
BLANK
«
культурно
BLANK
чуждая
BLANK
России
BLANK
зона
,
BLANK
от
BLANK
которой
BLANK
необходимо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отгородиться
BLANK
чем
-
то
BLANK
вроде
BLANK
железного
BLANK
занавеса
»
.
BLANK
Позиция
BLANK
о
BLANK
возможном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отделении
BLANK
Кавказа
BLANK
у
BLANK
Навального
BLANK
остается
BLANK
неопределенной
.
BLANK
Также
BLANK
и
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
призыв
BLANK
дать
BLANK
амнистию
BLANK
совершившим
BLANK
акты
BLANK
насилия
BLANK
во
BLANK
время
BLANK
войны
BLANK
в
BLANK
Чечне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
участникам
BLANK
боевых
BLANK
действий
BLANK
на
BLANK
стороне
BLANK
федеральных
BLANK
сил
BLANK
выглядят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
противоречащими
BLANK
его
BLANK
же
BLANK
обвинениям
BLANK
в
BLANK
адрес
BLANK
центральных
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
северокавказских
BLANK
органов
BLANK
спецслужб
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Навальный
BLANK
поддерживает
BLANK
идею
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
Москве
BLANK
не
BLANK
стоит
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действовать
BLANK
в
BLANK
Средней
BLANK
Азии
BLANK
как
BLANK
гегемону
BLANK
и
BLANK
выступает
BLANK
в
BLANK
защиту
BLANK
жесткой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграционной
BLANK
политики
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Либералы
»
BLANK
и
BLANK
«
националисты
»
BLANK
объединили
BLANK
свои
BLANK
усилия
BLANK
в
BLANK
борьбе
BLANK
с
BLANK
общим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
врагом
BLANK
–
BLANK
путинским
BLANK
режимом
.
BLANK
Это
BLANK
проихошло
BLANK
впервые
BLANK
со
BLANK
времен
BLANK
советского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
диссидентского
BLANK
движения
.
BLANK
А
BLANK
идеологические
BLANK
различия
BLANK
были
BLANK
отодвинуты
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
задний
BLANK
план
BLANK
во
BLANK
имя
BLANK
достижения
BLANK
общих
BLANK
целей
BLANK
в
BLANK
краткосрочной
BLANK
перспективе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кремль
BLANK
никогда
BLANK
единолично
BLANK
не
BLANK
управлял
BLANK
народом
BLANK
с
BLANK
помощью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистической
BLANK
риторики
.
BLANK
В
BLANK
России
BLANK
всегда
BLANK
было
BLANK
слышно
BLANK
множество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
националистических
BLANK
голосов
,
BLANK
хотя
BLANK
власть
BLANK
и
BLANK
пыталась
BLANK
заставить
BLANK
молчать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
шел
BLANK
против
BLANK
нее
.
BLANK
Национализм
BLANK
является
BLANK
не
BLANK
продуктом
BLANK
путинского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
режима
,
BLANK
а
BLANK
гибким
BLANK
идеологическим
BLANK
инструментом
,
BLANK
у
BLANK
которого
BLANK
также
BLANK
есть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свое
BLANK
место
BLANK
в
BLANK
анти
-
путинском
BLANK
политическом
BLANK
контексте
,
BLANK
и
BLANK
у
BLANK
которого
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своя
BLANK
ниша
BLANK
в
BLANK
послепутинской
BLANK
России
.
BLANK
Призыв
BLANK
к
BLANK
реализации
BLANK
стратегии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Сначала
BLANK
Россия
»
,
BLANK
которая
BLANK
одновременно
BLANK
является
BLANK
демократической
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
модернизационной
,
BLANK
но
BLANK
в
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
самое
BLANK
время
BLANK
и
BLANK
ксенофобской
,
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оправдать
BLANK
себя
BLANK
в
BLANK
дальнейшем
,
BLANK
так
BLANK
как
BLANK
он
BLANK
направлен
BLANK
на
BLANK
молодежь
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образованную
BLANK
часть
BLANK
среднего
BLANK
класса
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Западные
BLANK
аналитики
BLANK
часто
BLANK
выдвигают
BLANK
идею
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
националисты
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подорвать
BLANK
продемократические
BLANK
и
BLANK
прозападные
BLANK
движения
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Но
BLANK
эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идея
BLANK
является
BLANK
ошибочной
,
BLANK
ее
BLANK
авторы
BLANK
забывают
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
Запад
BLANK
также
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
избавлен
BLANK
ни
BLANK
от
BLANK
бурных
BLANK
дебатов
BLANK
по
BLANK
поводу
BLANK
отношений
BLANK
между
BLANK
национальной
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гражданской
BLANK
идентичностью
,
BLANK
ни
BLANK
от
BLANK
неудач
BLANK
с
BLANK
интеграцией
BLANK
приезжих
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшинств
.
BLANK
И
BLANK
Навальный
BLANK
прав
,
BLANK
утверждая
,
BLANK
что
BLANK
национализм
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
европейское
BLANK
наследие
,
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
европеизация
BLANK
политического
BLANK
режима
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможно
BLANK
повлияет
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
понимание
BLANK
им
BLANK
нации
.
BLANK
Недавние
BLANK
электоральные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
успехи
BLANK
популистских
BLANK
антимигрантских
BLANK
партий
BLANK
во
BLANK
многих
BLANK
европейских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
странах
,
BLANK
BLANK
также
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
развитие
BLANK
ситуации
BLANK
в
BLANK
Венгрии
,
BLANK
только
BLANK
подтверждают
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
происходящие
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
дебаты
BLANK
вписываются
BLANK
в
BLANK
современную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общеевропейскую
BLANK
модель
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
"
вновь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказалась
BLANK
дискутируемым
BLANK
критерием
BLANK
принадлежности
"
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Копии
BLANK
источников
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источники
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оригинал
BLANK
статьи
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Marlene
BLANK
Laruelle
.
BLANK
“Natsdem”
:
BLANK
The
BLANK
New
BLANK
Wave
BLANK
of
BLANK
Anti
-
Putin
BLANK
Nationalists
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
BLANK
PONARS
BLANK
Eurasia
.
BLANK
2012
.
BLANK
September
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ларюэль
BLANK
Марлен
.
BLANK
Навальный
BLANK
и
BLANK
нацдемы
:
BLANK
новая
BLANK
волна
BLANK
антипутинского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национализма
BLANK
/
/
BLANK
Эхо
BLANK
Москвы
.
BLANK
2013
.
BLANK
24
BLANK
августа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
www
.
facebook
.
com
/
plugins
/
like
.
php
?
href
=
http%3A%2F%2Fwww
.
sova
-
center
.
r
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
u%2Fracism
-
xenophobia%2Fdiscussions%2F2013%2F10%2Fd28095%2F&send
=
false&
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
layout
=
button
_
count&width
=
250&show
_
faces
=
false&action
=
recommend&colorsc
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
heme
=
light&font&height
=
21
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tweet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
loading
BLANK
form
BLANK
BLANK
BLANK
loading
BLANK
.
.
.
RETURN
RETURN
СОВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Обьявления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наши
BLANK
книги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Справочник
RETURN
RETURN
Разделы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Расизм
BLANK
и
BLANK
ксенофобия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Неправомерный
BLANK
антиэкстремизм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Религия
BLANK
в
BLANK
светском
BLANK
обществе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Язык
BLANK
вражды
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Демократия
BLANK
в
BLANK
осаде
RETURN
RETURN
Категории
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дискуссии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Публикации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Документы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
перепечатке
BLANK
материалов
BLANK
или
BLANK
ином
BLANK
их
BLANK
использовании
BLANK
просим
BLANK
ссылаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
центр
BLANK
«
СОВА
»
BLANK
с
BLANK
указанием
BLANK
вебсайта
BLANK
www
.
sova
-
center
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
сайта
:
BLANK
HURIDOCS
BLANK
&
BLANK
KETSE
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Яндекс
BLANK
цитирования
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
RETURN
RETURN
©
BLANK
2003–2012
BLANK
СОВА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тел
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
517
-
9230
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карта
BLANK
сайта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logo
_
0
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
BUTTON
)
BLANK
(
BUTTON
)
RETURN
RETURN
Search
BLANK
form
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Search
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
RETURN
RETURN
Page
BLANK
not
BLANK
found
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
-
home
.
png
]
BLANK
Home
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Page
BLANK
not
BLANK
found
RETURN
RETURN
Announcements
RETURN
RETURN
The
BLANK
Algarysh
BLANK
Program
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
Republic
BLANK
of
BLANK
Tatarstan
BLANK
is
BLANK
Now
BLANK
Open
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
11
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
Algarysh
BLANK
Program
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
Republic
BLANK
of
BLANK
Tatarstan
BLANK
(
RTHEF
BLANK
Program
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
awards
BLANK
highly
BLANK
qualified
BLANK
students
BLANK
full
BLANK
fellowships
BLANK
for
BLANK
graduate
-
level
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
study
BLANK
at
BLANK
leading
BLANK
universities
BLANK
in
BLANK
the
BLANK
United
BLANK
States
.
RETURN
RETURN
US
-
Russia
BLANK
Innovation
BLANK
Corridor
BLANK
(
USRIC
)
BLANK
Application
BLANK
is
BLANK
Now
BLANK
Open
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
3
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
American
BLANK
Councils
BLANK
announces
BLANK
the
BLANK
opening
BLANK
of
BLANK
the
BLANK
winter
BLANK
2014
BLANK
application
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
season
BLANK
for
BLANK
the
BLANK
US
-
Russia
BLANK
Innovation
BLANK
Corridor
BLANK
(
USRIC
)
.
RETURN
RETURN
Start
BLANK
or
BLANK
Grow
BLANK
Your
BLANK
Arabic
/
Mandarin
BLANK
Program
BLANK
-
BLANK
Host
BLANK
an
BLANK
Exchange
BLANK
Teacher
!
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dec
BLANK
2
,
BLANK
2013
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
Teachers
BLANK
of
BLANK
Critical
BLANK
Languages
BLANK
Program
BLANK
(
TCLP
)
,
BLANK
funded
BLANK
by
BLANK
the
BLANK
U
.
S
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Department
BLANK
of
BLANK
State
,
BLANK
provides
BLANK
schools
BLANK
in
BLANK
the
BLANK
U
.
S
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
The
BLANK
requested
BLANK
page
BLANK
"
/
JER
/
archive2
/
issue4
/
12
.
htm
"
BLANK
could
BLANK
not
BLANK
be
BLANK
found
.
RETURN
RETURN
Main
BLANK
menu
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Programs
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Services
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Impact
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
News
BLANK
&
BLANK
Events
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Locations
RETURN
RETURN
Services
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
International
BLANK
Educational
BLANK
Exchanges
BLANK
&
BLANK
Services
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Education
BLANK
Institution
BLANK
Development
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Professional
BLANK
Training
RETURN
RETURN
Impact
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Publications
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Facts
BLANK
&
BLANK
Figures
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Success
BLANK
Stories
RETURN
RETURN
News
BLANK
&
BLANK
Events
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
News
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Events
BLANK
Calendar
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Photos
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Videos
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Events
RETURN
RETURN
Locations
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Office
BLANK
Locations
BLANK
-
BLANK
Full
BLANK
List
RETURN
RETURN
About
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
History
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Divisions
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Leadership
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Careers
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Partners
BLANK
&
BLANK
Supporters
RETURN
RETURN
Get
BLANK
Involved
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Volunteer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Host
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Work
BLANK
With
BLANK
Us
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Donate
RETURN
RETURN
Contact
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Office
BLANK
Locations
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Emergency
BLANK
Support
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
American
BLANK
Councils
BLANK
For
BLANK
International
BLANK
Education
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1828
BLANK
L
BLANK
Street
BLANK
N
.
W
.
BLANK
Suite
BLANK
1200
,
BLANK
Washington
,
BLANK
DC
BLANK
20036
BLANK
|
BLANK
Tel
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
202
-
833
-
7522
BLANK
|
BLANK
Fax
:
BLANK
202
-
833
-
7523
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
QRATOR
BLANK
HTTP
BLANK
400
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#Vse
BLANK
novosti
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
O
BLANK
Mordovii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glava
BLANK
RM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Gosudarstvennaya
BLANK
vlast
'
BLANK
RM
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Zakony
BLANK
i
BLANK
normativnye
BLANK
akty
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Russkij
BLANK
/
BLANK
Eng
BLANK
/
BLANK
Moksha
BLANK
/
BLANK
`Erzya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
blank
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Gosudarstvennye
BLANK
simvoly
BLANK
RM
BLANK
Telefonnyj
BLANK
spravochnik
BLANK
Mordoviya
BLANK
v
BLANK
cifrah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vse
BLANK
novosti
BLANK
Virtual
'
naya
BLANK
priiomnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Glavnoe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Na
BLANK
Forume
BLANK
dejstvij
BLANK
obsuzhdena
BLANK
rea
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
[
blank
.
gif
]
-
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Glavnoe
RETURN
RETURN
Na
BLANK
Forume
BLANK
dejstvij
BLANK
obsuzhdena
BLANK
realizaciya
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
RF
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2013
-
12
-
09
BLANK
19
:
02
:
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
7241
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
-
6
BLANK
dekabrya
BLANK
v
BLANK
Moskve
BLANK
prohodil
BLANK
Forum
BLANK
dejstvij
,
BLANK
organizovannyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Obscherossijskim
BLANK
narodnym
BLANK
frontom
.
BLANK
Sopredsedateli
BLANK
regional
'
nyh
BLANK
shtabov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
doverennye
BLANK
lica
BLANK
Prezidenta
BLANK
vmeste
BLANK
s
BLANK
rukovoditelyami
BLANK
federal
'
nyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ministerstv
BLANK
i
BLANK
vedomstv
BLANK
obsuzhdali
BLANK
klyuchevye
BLANK
voprosy
BLANK
realizacii
BLANK
majskih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ukazov
BLANK
glavy
BLANK
gosudarstva
BLANK
i
BLANK
polozhenie
BLANK
del
BLANK
v
BLANK
`ekonomike
,
BLANK
social
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sfere
,
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
nom
BLANK
hozyajstve
,
BLANK
obrazovanii
BLANK
i
BLANK
kul
'
ture
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vyrabotannye
BLANK
predlozheniya
BLANK
byli
BLANK
ozvucheny
BLANK
lideru
BLANK
dvizheniya
BLANK
Vladimiru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Putinu
,
BLANK
kotoryj
BLANK
prinyal
BLANK
uchastie
BLANK
v
BLANK
itogovom
BLANK
plenarnom
BLANK
zasedanii
BLANK
foruma
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otkryvaya
BLANK
plenarnoe
BLANK
zasedanie
,
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
otmetil
,
BLANK
chto
BLANK
ochen
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vazhno
BLANK
provesti
BLANK
shirokoe
BLANK
obschestvennoe
BLANK
obsuzhdenie
BLANK
nazrevshih
BLANK
problem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
vyrabotat
'
BLANK
mery
BLANK
po
BLANK
ih
BLANK
resheniyu
BLANK
imenno
BLANK
sejchas
,
BLANK
kogda
BLANK
gotovitsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Poslanie
BLANK
glavy
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Odna
BLANK
iz
BLANK
bazovyh
BLANK
idej
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
zaklyuchaetsya
BLANK
v
BLANK
sozdanii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uslovij
BLANK
dlya
BLANK
neposredstvennogo
BLANK
uchastiya
BLANK
grazhdan
,
BLANK
razlichnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
social
'
nyh
BLANK
i
BLANK
professional
'
nyh
BLANK
grupp
,
BLANK
v
BLANK
formirovanii
BLANK
obschenacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
povestki
BLANK
dnya
,
BLANK
chtoby
BLANK
u
BLANK
lyudej
BLANK
byla
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
stavit
'
BLANK
zadachi
BLANK
pered
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vlast
'
yu
BLANK
i
BLANK
dobivat
'
sya
BLANK
ih
BLANK
ispolneniya
»
,
BLANK
-
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
.
BLANK
Vladimir
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Putin
BLANK
poblagodaril
BLANK
uchastnikov
BLANK
dvizheniya
BLANK
i
BLANK
doverennyh
BLANK
lic
BLANK
za
BLANK
aktivnuyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rabotu
BLANK
v
BLANK
reshenii
BLANK
samyh
BLANK
ostryh
BLANK
social
'
nyh
BLANK
problem
.
BLANK
Po
BLANK
ego
BLANK
slovam
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
takaya
BLANK
poziciya
BLANK
vyzyvaet
,
BLANK
bezuslovno
,
BLANK
polozhitel
'
nuyu
BLANK
reakciyu
BLANK
u
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lyudej
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Glavnoe
BLANK
-
BLANK
`eto
BLANK
ne
BLANK
formal
'
nyj
BLANK
status
,
BLANK
a
BLANK
chtoby
BLANK
front
BLANK
i
BLANK
doverennye
BLANK
lica
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
BLANK
dejstvovali
BLANK
kak
BLANK
odna
BLANK
komanda
,
BLANK
potomu
BLANK
chto
BLANK
celi
BLANK
u
BLANK
vseh
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschie
.
BLANK
Iniciativy
BLANK
uchastnikov
BLANK
ONF
,
BLANK
ih
BLANK
trebovatel
'
nost
'
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nastojchivost
'
BLANK
zastavlyayut
BLANK
vlast
'
BLANK
dvigat
'
sya
,
BLANK
shevelit
'
sya
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nazyvaetsya
,
BLANK
bystree
BLANK
i
BLANK
`effektivnee
BLANK
funkcionirovat
'
.
BLANK
Ne
BLANK
delat
'
BLANK
vid
,
BLANK
a
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
praktike
BLANK
uchityvat
'
BLANK
mnenie
BLANK
obschestva
.
BLANK
`Eto
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vesch
'
,
BLANK
i
BLANK
ya
BLANK
uveryayu
,
BLANK
chto
BLANK
`eto
BLANK
chuvstvuetsya
BLANK
v
BLANK
tak
BLANK
nazyvaemyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
koridorah
BLANK
vlasti
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
aktive
BLANK
ONF
BLANK
est
'
BLANK
ryad
BLANK
rezonansnyh
BLANK
obschestvennyh
BLANK
iniciativ
,
BLANK
naprimer
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
internet
-
proekt
BLANK
«
Za
BLANK
chestnye
BLANK
zakupki
»
,
BLANK
kotoryj
BLANK
stal
BLANK
ne
BLANK
populistskim
,
BLANK
a
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
real
'
no
BLANK
rabotayuschim
BLANK
mehanizmom
BLANK
obschestvennogo
BLANK
kontrolya
BLANK
v
BLANK
sfere
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
goszakupok
BLANK
i
BLANK
bor
'
by
BLANK
s
BLANK
korrupciej
.
BLANK
Narodnyj
BLANK
front
BLANK
dolzhen
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ispol
'
zovat
'
BLANK
vse
BLANK
vozmozhnosti
BLANK
i
BLANK
instrumenty
BLANK
dlya
BLANK
vosstanovleniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
spravedlivosti
,
BLANK
dlya
BLANK
zaschity
BLANK
interesov
BLANK
i
BLANK
prav
BLANK
lyudej
.
BLANK
I
BLANK
zdes
'
BLANK
otkryto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
shirokoe
BLANK
pole
BLANK
dlya
BLANK
iniciativ
BLANK
grazhdan
,
BLANK
nacelennyh
BLANK
na
BLANK
reshenie
BLANK
problem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gorodov
BLANK
i
BLANK
poselkov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Dlya
BLANK
takogo
BLANK
shirokogo
BLANK
obschestvennogo
BLANK
dvizheniya
,
BLANK
kak
BLANK
ONF
,
BLANK
ne
BLANK
mozhet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byt
'
BLANK
vtorostepennyh
BLANK
problem
.
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
za
BLANK
kazhdym
BLANK
chastnym
BLANK
voprosom
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhizn
'
BLANK
cheloveka
,
BLANK
sud
'
ba
BLANK
celyh
BLANK
regionov
BLANK
i
BLANK
situaciya
BLANK
v
BLANK
konkretnom
BLANK
gorode
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ili
BLANK
poselke
.
BLANK
I
,
BLANK
konechno
,
BLANK
ravnodushie
BLANK
zdes
'
BLANK
absolyutno
BLANK
nedopustimo
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podcherknul
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Prezident
BLANK
takzhe
BLANK
otmetil
,
BLANK
chto
BLANK
otechestvennaya
BLANK
politicheskaya
BLANK
sistema
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
stanovitsya
BLANK
bolee
BLANK
otkrytoj
BLANK
i
BLANK
konkurentnoj
.
BLANK
Rasshiryayutsya
BLANK
vozmozhnosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dlya
BLANK
prihoda
BLANK
v
BLANK
politiku
BLANK
novyh
BLANK
yarkih
BLANK
lyudej
,
BLANK
povyshaetsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trebovatel
'
nost
'
BLANK
k
BLANK
kandidatam
BLANK
na
BLANK
uchastie
BLANK
vo
BLANK
vlasti
BLANK
na
BLANK
vseh
BLANK
urovnyah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Pered
BLANK
plenarnym
BLANK
zasedaniem
BLANK
uchastniki
BLANK
foruma
BLANK
sobralis
'
BLANK
na
BLANK
pyati
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
diskussionnyh
BLANK
ploschadkah
BLANK
po
BLANK
osnovnym
BLANK
temam
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Klyuchevye
BLANK
predlozheniya
BLANK
uchastnikov
BLANK
diskussij
BLANK
byli
BLANK
ozvucheny
BLANK
glave
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kogda
BLANK
chinovnik
BLANK
uhodit
BLANK
ot
BLANK
ostryh
BLANK
voprosov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Moderatorom
BLANK
ploschadki
BLANK
«
Obschestvo
BLANK
i
BLANK
vlast
'
:
BLANK
pryamoj
BLANK
dialog
»
BLANK
stala
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
deputat
BLANK
Gosdumy
BLANK
RF
BLANK
Ol
'
ga
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Timofeeva
.
BLANK
Po
BLANK
ee
BLANK
slovam
,
BLANK
nazvanie
BLANK
ploschadki
BLANK
po
BLANK
predlozheniyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uchastnikov
BLANK
bylo
BLANK
pereimenovano
BLANK
na
BLANK
bolee
BLANK
umestnoe
BLANK
-
BLANK
«
Vlast
'
BLANK
obschestva
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
V
BLANK
hode
BLANK
diskussii
BLANK
podnimalis
'
BLANK
voprosy
BLANK
migracionnoj
BLANK
i
BLANK
nacional
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
politiki
,
BLANK
sotrudnichestva
BLANK
obschestvennyh
BLANK
ob
"
edinenij
BLANK
i
BLANK
organizacij
BLANK
dlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
resheniya
BLANK
`etih
BLANK
problem
.
BLANK
Obsuzhdalis
'
BLANK
rol
'
BLANK
i
BLANK
polnomochiya
BLANK
mestnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
samoupravleniya
,
BLANK
svoboda
BLANK
i
BLANK
vozmozhnosti
BLANK
sredstv
BLANK
massovoj
BLANK
informacii
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ryad
BLANK
drugih
BLANK
zlobodnevnyh
BLANK
tem
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bylo
BLANK
predlozheno
BLANK
regulyarno
BLANK
provodit
'
BLANK
vstrechi
BLANK
s
BLANK
predstavitelyami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Pravitel
'
stva
,
BLANK
organov
BLANK
ispolnitel
'
noj
BLANK
vlasti
,
BLANK
glavami
BLANK
sub
"
ektov
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Uchastniki
BLANK
foruma
BLANK
otmetili
,
BLANK
chto
BLANK
nedopustimo
,
BLANK
kogda
BLANK
federal
'
nye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
chinovniki
BLANK
uhodit
BLANK
ot
BLANK
ostryh
BLANK
voprosov
BLANK
i
BLANK
diskussii
BLANK
v
BLANK
celom
.
BLANK
Imenno
BLANK
tak
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byl
BLANK
rasceneno
BLANK
otsutstvie
BLANK
posle
BLANK
nebol
'
shogo
BLANK
pereryva
BLANK
ministra
BLANK
po
BLANK
delam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Otkrytogo
BLANK
pravitel
'
stva
BLANK
Mihaila
BLANK
Abyzova
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Vidimo
,
BLANK
nashi
BLANK
kollegi
BLANK
esche
BLANK
ne
BLANK
privykli
BLANK
rabotat
'
BLANK
tak
BLANK
otkryto
,
BLANK
kak
BLANK
ob
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`etom
BLANK
govoritsya
.
BLANK
Budem
BLANK
schitat
'
,
BLANK
chto
BLANK
`eto
BLANK
tozhe
BLANK
problema
BLANK
rosta
.
BLANK
Esli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
my
BLANK
govorim
BLANK
ob
BLANK
otkrytosti
BLANK
ispolnitel
'
nyh
BLANK
organov
BLANK
vlasti
,
BLANK
to
BLANK
ona
BLANK
dolzhna
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
byt
'
BLANK
realizovana
BLANK
na
BLANK
dele
,
BLANK
na
BLANK
praktike
,
BLANK
v
BLANK
zhizni
.
BLANK
Po`etomu
,
BLANK
ya
BLANK
vas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
uveryayu
,
BLANK
postepenno
BLANK
postaraemsya
BLANK
`eto
BLANK
sdelat
'
BLANK
v
BLANK
dostatochno
BLANK
korotkie
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
szhatye
BLANK
sroki
,
BLANK
no
BLANK
`etogo
BLANK
tochno
BLANK
dob
'
emsya
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vpolne
BLANK
zakonomerno
,
BLANK
chto
BLANK
krasnoj
BLANK
nit
'
yu
BLANK
cherez
BLANK
forum
BLANK
proshla
BLANK
tema
BLANK
o
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
realizacii
BLANK
majskih
BLANK
ukazov
BLANK
Prezidenta
BLANK
Rossii
BLANK
i
BLANK
otvetstvennosti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
chinovnikov
BLANK
za
BLANK
ih
BLANK
realizaciyu
.
BLANK
Prezident
BLANK
esche
BLANK
raz
BLANK
podcherknul
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ukazy
BLANK
otrazhayut
BLANK
to
,
BLANK
chto
BLANK
davno
BLANK
nazrelo
BLANK
k
BLANK
resheniyu
.
BLANK
`Eti
BLANK
dokumenty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
yavlyayutsya
BLANK
orientirami
BLANK
i
BLANK
zadachami
BLANK
dlya
BLANK
vseh
BLANK
ispolnitel
'
nyh
BLANK
organov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vlasti
,
BLANK
prichem
BLANK
kak
BLANK
na
BLANK
federal
'
nom
,
BLANK
tak
BLANK
i
BLANK
na
BLANK
regional
'
nom
BLANK
urovne
.
BLANK
Pri
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`etom
BLANK
V
.
V
.
BLANK
Putin
BLANK
soglasilsya
BLANK
s
BLANK
tem
,
BLANK
chto
BLANK
zadachi
,
BLANK
postavlennye
BLANK
v
BLANK
ukazah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mogut
BLANK
schitat
'
sya
BLANK
vypolnennymi
BLANK
tol
'
ko
BLANK
posle
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predstavitelyami
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
U
BLANK
menya
BLANK
tozhe
BLANK
inogda
BLANK
rzhavaya
BLANK
voda
BLANK
iz
BLANK
trub
BLANK
idet
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kachestvo
BLANK
povsednevnoj
BLANK
zhizni
BLANK
bylo
BLANK
obsuzhdeno
BLANK
na
BLANK
ploschadke
,
BLANK
kotoruyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vel
BLANK
predstavitel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
glavnyj
BLANK
redaktor
BLANK
zhurnala
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
`Ekspert
»
BLANK
Valerij
BLANK
Fadeev
.
BLANK
Klyuchevaya
BLANK
tema
BLANK
diskussii
BLANK
-
BLANK
problemy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
nogo
BLANK
hozyajstva
.
BLANK
Prezhde
BLANK
vsego
,
BLANK
obsuzhdalis
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
voprosy
BLANK
provedeniya
BLANK
kapital
'
nogo
BLANK
remonta
BLANK
domov
,
BLANK
prozrachnosti
BLANK
raboty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
upravlyayuschih
BLANK
kompanij
,
BLANK
rosta
BLANK
tarifov
,
BLANK
podgotovki
BLANK
rukovoditelej
BLANK
TSZH
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
drugie
.
BLANK
Sredi
BLANK
prochih
BLANK
byla
BLANK
zatronuta
BLANK
i
BLANK
problema
BLANK
vvedeniya
BLANK
social
'
noj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
normy
BLANK
potrebleniya
BLANK
`elektrichestva
,
BLANK
kotoraya
BLANK
sejchas
BLANK
aprobiruetsya
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nekotoryh
BLANK
regionah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Bylo
BLANK
otmecheno
,
BLANK
chto
BLANK
grazhdane
BLANK
ne
BLANK
dolzhny
BLANK
rasplachivat
'
sya
BLANK
svoimi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rashodami
BLANK
za
BLANK
ne`effektivnye
BLANK
sistemy
.
BLANK
Potencial
BLANK
`ekonomii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predstavitelyam
BLANK
ONF
BLANK
viditsya
BLANK
za
BLANK
predelami
BLANK
neposredstvenno
BLANK
zhil
'
ya
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Naprimer
,
BLANK
v
BLANK
sisteme
BLANK
«
kotel
'
naya
BLANK
-
BLANK
teplotrassa
BLANK
-
BLANK
zhiloj
BLANK
dom
»
,
BLANK
gde
BLANK
inogda
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
teryaetsya
BLANK
do
BLANK
60
BLANK
procentov
BLANK
tepla
.
BLANK
Sopostavimye
BLANK
cifry
BLANK
privodilis
'
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
poteryam
BLANK
goryachej
BLANK
vody
BLANK
i
BLANK
`elektrichestva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Dostignuta
BLANK
dogovorennost
'
BLANK
s
BLANK
profil
'
nym
BLANK
ministrom
BLANK
Mihailom
BLANK
Menem
,
BLANK
o
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sozdanii
BLANK
rabochej
BLANK
gruppy
BLANK
dlya
BLANK
otslezhivaniya
BLANK
situacii
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tehnologicheskoj
BLANK
modernizaciej
BLANK
ZHKH
.
BLANK
Predpolagaetsya
BLANK
takzhe
BLANK
sostavit
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
bank
BLANK
dannyh
BLANK
vseh
BLANK
imeyuschihsya
BLANK
tehnologij
,
BLANK
vseh
BLANK
primerov
BLANK
uspeshnyh
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
proektov
BLANK
i
BLANK
sposobov
BLANK
finansirovaniya
BLANK
iz
BLANK
vnebyudzhetnyh
BLANK
istochnikov
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kstati
,
BLANK
prozvuchalo
BLANK
dostatochno
BLANK
smeloe
BLANK
predlozhenie
,
BLANK
chto
BLANK
pri
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vypolnenii
BLANK
vseh
BLANK
trebovanij
BLANK
sfera
BLANK
ZHKH
BLANK
po
BLANK
dohodnosti
BLANK
mozhet
BLANK
sravnit
'
sya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
neftegazovym
BLANK
sektorom
BLANK
i
BLANK
stat
'
BLANK
istochnikom
BLANK
`ekonomicheskogo
BLANK
rosta
BLANK
i
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
innovacionnyh
BLANK
tehnologij
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentiruya
BLANK
predlozheniya
BLANK
uchastnikov
BLANK
foruma
,
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neozhidanno
BLANK
skazal
,
BLANK
chto
BLANK
u
BLANK
nego
BLANK
«
doma
BLANK
tozhe
BLANK
inogda
BLANK
rzhavaya
BLANK
voda
BLANK
iz
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
trub
BLANK
idet
BLANK
-
BLANK
smeshno
,
BLANK
no
BLANK
fakt
.
BLANK
Stydno
BLANK
dazhe
BLANK
skazat
'
BLANK
ob
BLANK
`etom
,
BLANK
ponimaete
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
hotya
BLANK
`eto
BLANK
gosudarstvennoe
BLANK
imuschestvo
»
.
BLANK
Posle
BLANK
priznaniya
BLANK
takogo
BLANK
fakta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
BLANK
poprosil
BLANK
ONF
BLANK
razrabotat
'
BLANK
proekt
BLANK
zakona
BLANK
o
BLANK
ZHKH
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
kotoryj
BLANK
budet
BLANK
vynesen
BLANK
dlya
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
s
BLANK
`ekspertnym
BLANK
soobschestvom
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Bez
BLANK
vsyakogo
BLANK
somneniya
,
BLANK
ZHKH
BLANK
chrezvychajno
BLANK
privlekatel
'
naya
BLANK
sferadlya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
biznesa
.
BLANK
No
BLANK
tol
'
ko
BLANK
v
BLANK
tom
BLANK
sluchae
,
BLANK
esli
BLANK
ona
BLANK
pravil
'
no
BLANK
organizovana
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vychischena
BLANK
ot
BLANK
korrupcii
BLANK
i
BLANK
kumovstva
BLANK
na
BLANK
mestnom
BLANK
urovne
.
BLANK
Daleko
BLANK
ne
BLANK
nado
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
hodit
'
,
BLANK
chtoby
BLANK
posmotret
'
,
BLANK
kak
BLANK
ona
BLANK
svyazana
BLANK
s
BLANK
mestnoj
BLANK
administraciej
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`Eto
,
BLANK
k
BLANK
sozhaleniyu
,
BLANK
prodolzhaetsya
BLANK
do
BLANK
sih
BLANK
por
.
BLANK
I
BLANK
v
BLANK
`etom
BLANK
smysle
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestvennyj
BLANK
kontrol
'
BLANK
imeet
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnoe
BLANK
znachenie
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
rasskazal
,
BLANK
chto
BLANK
so
BLANK
sleduyuschego
BLANK
goda
BLANK
planiruetsya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zamorozit
'
BLANK
tarify
BLANK
na
BLANK
uslugi
BLANK
tak
BLANK
nazyvaemyh
BLANK
estestvennyh
BLANK
ili
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
infrastrukturnyh
BLANK
monopolij
:
BLANK
OAO
BLANK
«
RZHD
»
,
BLANK
Gazproma
,
BLANK
`elektricheskih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
setevyh
BLANK
kompanij
.
BLANK
Suschestvuet
BLANK
i
BLANK
dogovorennost
'
,
BLANK
soglasno
BLANK
kotoroj
BLANK
rost
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
tarifov
BLANK
estestvennyh
BLANK
monopolij
BLANK
v
BLANK
2015
-
2016
BLANK
godah
BLANK
ne
BLANK
budet
BLANK
vyshe
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
inflyacii
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Pochemu
BLANK
proishodit
BLANK
takoj
BLANK
rost
BLANK
tarifov
?
BLANK
Potomu
BLANK
chto
BLANK
vovremya
BLANK
ne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
delayutsya
BLANK
shagi
,
BLANK
neobhodimye
BLANK
dlya
BLANK
strukturnoj
BLANK
perestrojki
.
BLANK
Nado
BLANK
iskat
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neobosnovannye
BLANK
istochniki
BLANK
rosta
BLANK
stoimosti
BLANK
uslug
.
BLANK
Zdes
'
BLANK
mnogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sostavlyayuschih
.
BLANK
I
BLANK
sovershenno
BLANK
tochno
BLANK
nedopustim
BLANK
nikakoj
BLANK
bystryj
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
operezhayuschij
BLANK
rost
BLANK
`etih
BLANK
tarifov
»
,
BLANK
-
BLANK
skazal
BLANK
Prezident
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Neobhodimo
BLANK
sozdanie
BLANK
kul
'
turnoj
BLANK
karty
BLANK
regionov
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Predstavitel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
chlen
BLANK
Obschestvennoj
BLANK
palaty
BLANK
RF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lyubov
'
BLANK
Duhanina
BLANK
zadala
BLANK
vektor
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
na
BLANK
diskussionnoj
BLANK
ploschadke
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Obrazovanie
BLANK
i
BLANK
kul
'
tura
BLANK
kak
BLANK
osnovy
BLANK
nacional
'
noj
BLANK
identichnosti
»
.
BLANK
Zdes
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podnimalis
'
BLANK
voprosy
BLANK
formirovaniya
BLANK
nacional
'
noj
BLANK
identichnosti
,
BLANK
privitie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
molodomu
BLANK
pokoleniyu
BLANK
lyubvi
BLANK
k
BLANK
Otechestvu
.
BLANK
Sdelat
'
BLANK
`eto
BLANK
v
BLANK
ramkah
BLANK
tol
'
ko
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obrazovaniya
BLANK
ili
BLANK
tol
'
ko
BLANK
kul
'
tury
BLANK
nevozmozhno
,
BLANK
po`etomu
BLANK
predstaviteli
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dvuh
BLANK
sfer
BLANK
rabotali
BLANK
sovmestno
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Glavnoj
BLANK
temoj
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
stal
BLANK
vopros
BLANK
russkogo
BLANK
yazyka
,
BLANK
i
BLANK
ne
BLANK
tol
'
ko
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
potomu
,
BLANK
chto
BLANK
na
BLANK
nem
BLANK
govoryat
BLANK
vse
BLANK
grazhdane
BLANK
nashej
BLANK
strany
BLANK
vne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zavisimosti
BLANK
ot
BLANK
nacional
'
nosti
,
BLANK
veroispovedaniya
,
BLANK
no
BLANK
i
BLANK
potomu
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
russkij
BLANK
yazyk
BLANK
yavlyaetsya
BLANK
odnoj
BLANK
iz
BLANK
duhovnyh
BLANK
skrep
BLANK
nashego
BLANK
obschestva
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Sredi
BLANK
drugih
BLANK
tem
BLANK
-
BLANK
rost
BLANK
zarabotnoj
BLANK
platy
,
BLANK
infrastruktura
,
BLANK
razvitie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
platnogo
BLANK
obrazovaniya
,
BLANK
repertuary
BLANK
teatrov
BLANK
i
BLANK
otsutstvie
BLANK
sovremennoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
horoshej
BLANK
literatury
BLANK
dlya
BLANK
podrostkov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Uchastniki
BLANK
vyrazili
BLANK
bespokojstvo
BLANK
tem
,
BLANK
chto
BLANK
segodnyashnie
BLANK
deti
BLANK
ne
BLANK
znayut
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rossiyu
,
BLANK
ee
BLANK
regiony
,
BLANK
a
BLANK
bol
'
she
BLANK
osvedomleny
BLANK
o
BLANK
zarubezhnyh
BLANK
stranah
.
BLANK
V
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
knizhnyh
BLANK
magazinah
BLANK
gorazdo
BLANK
prosche
BLANK
priobresti
BLANK
putevoditeli
BLANK
po
BLANK
Londonu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ili
BLANK
Parizhu
,
BLANK
chem
BLANK
kachestvennye
BLANK
izdaniya
BLANK
o
BLANK
rodnoj
BLANK
strane
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Takzhe
BLANK
byla
BLANK
ozvuchena
BLANK
iniciativa
BLANK
o
BLANK
realizacii
BLANK
sovmestnogo
BLANK
proekta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
i
BLANK
Ministerstva
BLANK
kul
'
tury
BLANK
pod
BLANK
nazvaniem
BLANK
«
Kul
'
turnaya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
karta
BLANK
regionov
»
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podderzhka
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
v
BLANK
regionah
BLANK
budet
BLANK
prodolzhena
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Diskussiyu
BLANK
na
BLANK
temu
BLANK
«
CHestnaya
BLANK
i
BLANK
`effektivnaya
BLANK
`ekonomika
»
BLANK
provel
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sopredsedatel
'
BLANK
Central
'
nogo
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
prezident
BLANK
«
OPORY
BLANK
Rossii
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Aleksandr
BLANK
Brechalov
.
BLANK
Ochen
'
BLANK
mnogo
BLANK
vnimaniya
BLANK
bylo
BLANK
udeleno
BLANK
voprosam
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zakreditovannosti
BLANK
grazhdan
BLANK
i
BLANK
vzyskaniya
BLANK
dolgov
BLANK
s
BLANK
fizicheskih
BLANK
lic
.
BLANK
Sredi
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vazhnyh
BLANK
tem
BLANK
ploschadki
BLANK
-
BLANK
situaciya
BLANK
s
BLANK
prozrachnost
'
yu
BLANK
goszakupok
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
promyshlennost
'
,
BLANK
mikrobiznes
,
BLANK
razvitie
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
v
BLANK
regionah
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Nashi
BLANK
sel
'
hozproizvoditeli
BLANK
okazalis
'
BLANK
v
BLANK
slozhnoj
BLANK
situacii
,
BLANK
vyzvannoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zasuhami
,
BLANK
navodneniyami
BLANK
i
BLANK
vstupleniem
BLANK
vo
BLANK
Vsemirnuyu
BLANK
torgovuyu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
organizaciyu
.
BLANK
V
BLANK
`etom
BLANK
godu
BLANK
na
BLANK
podderzhku
BLANK
sel
'
skogo
BLANK
hozyajstva
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
napravleno
BLANK
okolo
BLANK
200
BLANK
milliardov
BLANK
rublej
.
BLANK
Prinyaty
BLANK
resheniya
,
BLANK
svyazannye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
prolongaciej
BLANK
vydannyh
BLANK
kreditov
,
BLANK
so
BLANK
snizheniem
BLANK
stavok
BLANK
i
BLANK
platezhej
BLANK
po
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
agrolizingu
.
BLANK
Izvestno
BLANK
o
BLANK
reshenii
BLANK
subsidirovaniya
BLANK
na
BLANK
odin
BLANK
gektar
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ploschadi
BLANK
obrabatyvaemyh
BLANK
zemel
'
.
BLANK
Vse
BLANK
`eto
BLANK
dostatochno
BLANK
bol
'
shie
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
masshtabnye
BLANK
`elementy
BLANK
podderzhki
»
,
BLANK
-
BLANK
otmetil
BLANK
Prezident
BLANK
RF
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Povyshat
'
BLANK
pensionnyj
BLANK
vozrast
BLANK
necelesoobrazno
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ploschadku
BLANK
«
Social
'
naya
BLANK
spravedlivost
'
»
BLANK
moderirovala
BLANK
chlen
BLANK
Central
'
nogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
shtaba
BLANK
ONF
BLANK
vice
-
spiker
BLANK
Gosdumy
BLANK
RF
,
BLANK
prezident
BLANK
Obschestva
BLANK
"
Znanie
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lyudmila
BLANK
SHvecova
.
BLANK
Uchastniki
BLANK
ploschadki
BLANK
vyshli
BLANK
s
BLANK
predlozheniem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
prodlit
'
BLANK
programmu
BLANK
materinskogo
BLANK
kapitala
BLANK
do
BLANK
2025
BLANK
goda
.
BLANK
(
Nyneshnij
BLANK
`etap
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
programmy
BLANK
predusmotren
BLANK
do
BLANK
2016
BLANK
goda
.
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Pri
BLANK
prodlenii
BLANK
programmy
BLANK
voznikayut
BLANK
ogromnye
BLANK
finansovye
BLANK
obyazatel
'
stva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
pered
BLANK
grazhdanami
BLANK
strany
.
BLANK
Pravitel
'
stvo
BLANK
dolzhno
BLANK
ponyat
'
:
BLANK
v
BLANK
sootvetstvii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
imeyuschimisya
BLANK
tempami
BLANK
rosta
BLANK
nashej
BLANK
`ekonomiki
BLANK
my
BLANK
vypolnim
BLANK
`eti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obyazatel
'
stva
,
BLANK
ne
BLANK
obmanem
.
BLANK
Gosudarstvo
BLANK
dolzhno
BLANK
sebya
BLANK
vesti
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otvetstvenno
,
BLANK
a
BLANK
`eto
BLANK
trebuet
BLANK
samogo
BLANK
vnimatel
'
nogo
BLANK
`ekspertnogo
BLANK
scheta
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
YA
BLANK
schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
programma
BLANK
materinskogo
BLANK
kapitala
BLANK
v
BLANK
kakom
-
to
BLANK
vide
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sohranitsya
BLANK
i
BLANK
dal
'
she
,
BLANK
no
BLANK
dolzhna
BLANK
budet
BLANK
priobresti
BLANK
adresnyj
BLANK
harakter
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
podcherknul
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Lider
BLANK
Narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
v
BLANK
svojstvennoj
BLANK
emu
BLANK
manere
BLANK
obratilsya
BLANK
k
BLANK
tem
,
BLANK
kto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
planiruet
BLANK
zavesti
BLANK
rebenka
:
BLANK
«
Tot
,
BLANK
kto
BLANK
planiruet
BLANK
sem
'
yu
,
BLANK
osobenno
BLANK
molodye
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
lyudi
,
BLANK
dolzhny
BLANK
imet
'
BLANK
v
BLANK
vidu
,
BLANK
chto
BLANK
v
BLANK
2016
BLANK
godu
BLANK
`eta
BLANK
programma
BLANK
v
BLANK
celom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zakanchivaetsya
,
BLANK
po`etomu
BLANK
luchshe
BLANK
ne
BLANK
otkladyvat
'
BLANK
v
BLANK
dolgij
BLANK
yaschik
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Esche
BLANK
odna
BLANK
vazhnaya
BLANK
tema
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
byla
BLANK
svyazana
BLANK
s
BLANK
pensionnoj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
reformoj
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
`Eto
BLANK
chrezvychajno
BLANK
vazhnyj
BLANK
i
BLANK
v
BLANK
social
'
nom
BLANK
plane
,
BLANK
i
BLANK
s
BLANK
tochki
BLANK
zreniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
`ekonomiki
BLANK
vopros
.
BLANK
U
BLANK
nas
BLANK
34
BLANK
milliona
BLANK
pensionerov
,
BLANK
znachitel
'
naya
BLANK
chast
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
iz
BLANK
nih
BLANK
-
BLANK
tret
'
,
BLANK
esli
BLANK
ne
BLANK
bol
'
she
,
BLANK
-
BLANK
vyhodyat
BLANK
na
BLANK
pensiyu
BLANK
dosrochno
.
BLANK
`Eto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
svyazano
BLANK
s
BLANK
opredelennoj
BLANK
nagruzkoj
BLANK
na
BLANK
byudzhet
.
BLANK
Pensionnyj
BLANK
fond
BLANK
u
BLANK
nas
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
poka
BLANK
deficitnyj
,
BLANK
i
BLANK
my
BLANK
gasim
BLANK
deficit
BLANK
iz
BLANK
byudzheta
BLANK
ili
BLANK
iz
BLANK
Fonda
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
nacional
'
nogo
BLANK
blagosostoyaniya
,
BLANK
kotoryj
BLANK
formiruetsya
BLANK
za
BLANK
schet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
neftegazovyh
BLANK
dohodov
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
YA
BLANK
uzhe
BLANK
govoril
BLANK
ob
BLANK
`etom
BLANK
mnogo
BLANK
raz
.
BLANK
Hochu
,
BLANK
chtoby
BLANK
`eto
BLANK
bylo
BLANK
yasno
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
CHasto
BLANK
my
BLANK
slyshim
:
BLANK
"
U
BLANK
nas
BLANK
neft
'
BLANK
i
BLANK
gaz
BLANK
dorogie
,
BLANK
a
BLANK
kak
BLANK
`eto
BLANK
vliyaet
BLANK
na
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
grazhdan
?
"
.
BLANK
My
BLANK
imenno
BLANK
iz
BLANK
neftegazovyh
BLANK
dohodov
,
BLANK
kotorye
BLANK
napravlyaem
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rezervnyj
BLANK
fond
,
BLANK
gasim
BLANK
deficit
BLANK
pensionnoj
BLANK
sistemy
.
BLANK
No
BLANK
perspektiva
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
dolzhna
BLANK
byt
'
BLANK
takoj
,
BLANK
chto
BLANK
nikakogo
BLANK
deficita
BLANK
v
BLANK
pensionnoj
BLANK
sisteme
BLANK
ne
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
bylo
.
BLANK
Schitayu
,
BLANK
chto
BLANK
segodnya
BLANK
necelesoobrazno
BLANK
povyshat
'
BLANK
pensionnyj
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozrast
,
BLANK
chto
BLANK
sdelano
BLANK
vo
BLANK
vseh
BLANK
evropejskih
BLANK
stranah
BLANK
i
BLANK
u
BLANK
nashih
BLANK
sosedej
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Posle
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
klyuchevyh
BLANK
tem
BLANK
obschenie
BLANK
Prezidenta
BLANK
s
BLANK
uchastnikami
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
foruma
BLANK
stroilos
'
BLANK
v
BLANK
formate
BLANK
voprosov
BLANK
iz
BLANK
zala
BLANK
i
BLANK
otvetov
.
BLANK
Vystupayuschie
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
govorili
BLANK
ob
BLANK
ostryh
BLANK
problemah
BLANK
svoih
BLANK
regionov
,
BLANK
nekotorye
BLANK
predlagali
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
resheniya
BLANK
Prezidentu
BLANK
ili
BLANK
prosto
BLANK
prosili
BLANK
vmeshat
'
sya
BLANK
v
BLANK
situaciyu
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Nekotorye
BLANK
vystupleniya
BLANK
bol
'
she
BLANK
napominali
BLANK
kriki
BLANK
dushi
.
BLANK
Isklyucheniem
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
stala
BLANK
razve
BLANK
chto
BLANK
chempionka
BLANK
mira
BLANK
2013
BLANK
goda
BLANK
v
BLANK
pryzhkah
BLANK
s
BLANK
shestom
BLANK
Elena
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Isinbaeva
.
BLANK
Ona
BLANK
poprosila
BLANK
Vladimira
BLANK
Putina
BLANK
udelit
'
BLANK
ej
BLANK
pyat
'
BLANK
minut
BLANK
posle
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zaversheniya
BLANK
foruma
BLANK
dlya
BLANK
obsuzhdeniya
BLANK
«
ochen
'
BLANK
lichnogo
BLANK
voprosa
»
.
BLANK
«
Vy
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
menya
BLANK
smuschaete
,
BLANK
no
BLANK
konechno
»
,
BLANK
-
BLANK
otvetil
BLANK
glava
BLANK
gosudarstva
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kommentarij
BLANK
sopredsedatelya
BLANK
regional
'
nogo
BLANK
otdeleniya
BLANK
ONF
BLANK
v
BLANK
Respublike
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mordoviya
BLANK
Olega
BLANK
Kashtanova
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Majskie
BLANK
ukazy
BLANK
2012
BLANK
goda
,
BLANK
po
BLANK
suti
,
BLANK
yavlyayutsya
BLANK
opredelyayuschej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
programmoj
BLANK
razvitiya
BLANK
gosudarstva
,
BLANK
i
BLANK
ochevidno
,
BLANK
chto
BLANK
ot
BLANK
ih
BLANK
vypolneniya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
zavisit
BLANK
ne
BLANK
tol
'
ko
BLANK
povyshenie
BLANK
kachestva
BLANK
zhizni
BLANK
kazhdogo
BLANK
rossiyanina
,
BLANK
no
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
i
BLANK
doverie
BLANK
lyudej
BLANK
k
BLANK
federal
'
noj
,
BLANK
regional
'
noj
BLANK
i
BLANK
mestnoj
BLANK
vlasti
.
BLANK
Naryadu
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
s
BLANK
gosudarstvennym
BLANK
kontrolem
,
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhen
BLANK
i
BLANK
kontrol
'
BLANK
so
BLANK
storony
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestva
BLANK
i
BLANK
obschestvennyh
BLANK
organizacij
.
BLANK
Spisok
BLANK
obsuzhdennyh
BLANK
voprosov
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ochen
'
BLANK
vazhen
BLANK
i
BLANK
kasaetsya
BLANK
kazhdogo
.
BLANK
`Eto
BLANK
pensionnaya
BLANK
reforma
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
podderzhka
BLANK
semej
,
BLANK
problemy
BLANK
biznesa
BLANK
i
BLANK
zhilischno
-
kommunal
'
noj
BLANK
sfery
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vmeste
BLANK
s
BLANK
sopredsedatelem
BLANK
otdeleniya
BLANK
ONF
BLANK
v
BLANK
respublike
BLANK
Valentinom
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Tarasovym
BLANK
my
BLANK
uchastvovali
BLANK
v
BLANK
rabote
BLANK
kruglogo
BLANK
stola
,
BLANK
posvyaschennogo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
problemam
BLANK
vzaimodejstviya
BLANK
obschestva
BLANK
i
BLANK
vlasti
.
BLANK
Mne
BLANK
doverili
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
byt
'
BLANK
odnim
BLANK
iz
BLANK
moderatorov
BLANK
diskussii
.
BLANK
SHel
BLANK
ochen
'
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
otkrovennyj
BLANK
razgovor
BLANK
s
BLANK
chinovnikami
BLANK
vysokogo
BLANK
urovnya
,
BLANK
i
BLANK
`eto
BLANK
daet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
gosstrukturam
BLANK
signal
BLANK
zadumat
'
sya
,
BLANK
kak
BLANK
oni
BLANK
stroyat
BLANK
rabotu
BLANK
s
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obschestvennymi
BLANK
organizaciyami
.
BLANK
My
BLANK
obsudili
BLANK
vnedrenie
BLANK
s
BLANK
2014
BLANK
goda
BLANK
v
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
regionah
BLANK
sistemy
BLANK
obschestvennoj
BLANK
ocenki
BLANK
`effektivnosti
BLANK
raboty
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
rukovoditelej
BLANK
organizacij
BLANK
i
BLANK
predpriyatij
.
BLANK
Na
BLANK
osnovanii
BLANK
`etoj
BLANK
ocenki
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
mozhet
BLANK
byt
'
BLANK
prinyato
BLANK
reshenie
BLANK
o
BLANK
slozhenii
BLANK
polnomochij
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Na
BLANK
forume
BLANK
neodnokratno
BLANK
zvuchalo
,
BLANK
chto
BLANK
rekomendacii
BLANK
obschestvennikov
,
BLANK
ih
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
predlozheniya
BLANK
i
BLANK
pros
'
by
BLANK
ne
BLANK
nahodyat
BLANK
otklika
BLANK
u
BLANK
chinovnikov
.
BLANK
Vazhno
,
BLANK
chto
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vladimir
BLANK
Putin
BLANK
skazal
,
BLANK
chto
BLANK
rekomenduet
BLANK
rukovoditelyam
BLANK
vseh
BLANK
urovnej
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
obratit
'
BLANK
na
BLANK
`eto
BLANK
otdel
'
noe
BLANK
vnimanie
.
BLANK
Esli
BLANK
problema
BLANK
ne
BLANK
budet
BLANK
reshat
'
sya
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
na
BLANK
mestah
,
BLANK
to
BLANK
u
BLANK
predstavitelej
BLANK
obscherossijskogo
BLANK
narodnogo
BLANK
fronta
BLANK
budet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
vozmozhnost
'
BLANK
ozvuchit
'
BLANK
ee
BLANK
na
BLANK
vstreche
,
BLANK
podobnoj
BLANK
forumu
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Podgotovil
BLANK
Ruslan
BLANK
Savojskij
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Novosti
BLANK
po
BLANK
date
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
1999
-
2013
.
BLANK
Vse
BLANK
prava
BLANK
zaschischeny
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Vozmozhnosti
:
BLANK
Telefonnyj
BLANK
spravochnik
BLANK
/
BLANK
Poleznye
BLANK
ssylki
BLANK
/
BLANK
RSS
BLANK
/
BLANK
Karta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
sajta
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
O
BLANK
sajte
:
BLANK
Ob
BLANK
ispol
'
zovanii
BLANK
informacii
BLANK
sajta
BLANK
/
BLANK
O
BLANK
razrabotke
BLANK
sajta
BLANK
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Oficial
'
nyj
BLANK
banner
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Kontakty
BLANK
redakcii
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
[
blank
.
gif
]
-
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#МИР
BLANK
и
BLANK
Политика
,
BLANK
мировые
BLANK
новости
,
BLANK
новости
BLANK
политики
BLANK
МИР
BLANK
и
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Загрузка
.
BLANK
Пожалуйста
,
BLANK
подождите
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387527125
_
6490723057
_
e2648a901d
_
b
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100&amp
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
;
zc
=
1
]
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
подписал
BLANK
указ
BLANK
о
BLANK
помиловании
BLANK
Ходорковского
BLANK
12
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387525807
_
20130506
_
rasmusen
_
t
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
]
BLANK
США
BLANK
могут
BLANK
потерять
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
участию
BLANK
в
BLANK
НАТО
BLANK
11
:
54
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387524542
_
kikij5
_
w465h262
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
1
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
Литвы
BLANK
объявила
BLANK
бойкот
BLANK
Олимпиаде
BLANK
в
BLANK
Сочи
BLANK
11
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387518075
_
magnitskiy
_
0
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
1
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Белый
BLANK
дом
BLANK
передумал
BLANK
расширять
BLANK
"
список
BLANK
Магнитского
"
BLANK
09
:
41
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
1387517073
_
94ff6861c983a40e4
.
jpg
&amp
;
w
=
60
&amp
;
h
=
60
&amp
;
q
=
100
&amp
;
zc
=
1
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
88
BLANK
человек
BLANK
пострадали
BLANK
при
BLANK
обрушении
BLANK
потолка
BLANK
в
BLANK
театре
BLANK
Лондона
BLANK
09
:
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
>
>
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Глава
BLANK
Еврокомиссии
BLANK
не
BLANK
видит
BLANK
стремления
BLANK
Киева
BLANK
к
BLANK
подписанию
BLANK
соглашения
BLANK
об
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассоциации19
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Индии
BLANK
в
BLANK
знак
BLANK
протеста
BLANK
против
BLANK
ареста
BLANK
вице
-
консула
BLANK
разгромили
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американскую
BLANK
пиццерию18
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
BLANK
вылетел
BLANK
в
BLANK
Берлин18
:
23
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Генпрокурор
BLANK
Украины
BLANK
отчитался
BLANK
в
BLANK
Раде
BLANK
о
BLANK
разгоне
BLANK
«
Евромайдана
»
17
:
23
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Индии
BLANK
вместо
BLANK
Нельсона
BLANK
Манделы
BLANK
"
похоронили
"
BLANK
Моргана
BLANK
Фримана17
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Женеве
BLANK
началась
BLANK
встреча
,
BLANK
посвященная
BLANK
подготовке
BLANK
к
BLANK
«
Женеве
-
2
»
16
:
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Принц
BLANK
Кембриджский
BLANK
отправится
BLANK
в
BLANK
первое
BLANK
зарубежное
BLANK
турне
BLANK
следующей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
весной15
:
58
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
перечислит
BLANK
ООН
BLANK
2
$
BLANK
млн
BLANK
для
BLANK
перевозки
BLANK
сирийского
BLANK
химоружия
BLANK
к
BLANK
месту
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уничтожения15
:
49
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заммэра
BLANK
китайского
BLANK
города
BLANK
Цзиньхуа
BLANK
приговорен
BLANK
к
BLANK
пожизненному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заключению15
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
Мадагаскаре
BLANK
стартовал
BLANK
второй
BLANK
тур
BLANK
президентских
BLANK
выборов15
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Спецназ
BLANK
перекрыл
BLANK
подход
BLANK
к
BLANK
Майдану
BLANK
с
BLANK
Европейской
BLANK
площади15
:
07
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Правительство
BLANK
Индии
BLANK
просит
BLANK
отменить
BLANK
запрет
BLANK
на
BLANK
гомосексуализм14
:
37
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Михаил
BLANK
Богданов
BLANK
обсудил
BLANK
с
BLANK
главой
BLANK
Нацкоалиции
BLANK
Сирии
BLANK
подготовку
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Женеве
-
214
:
35
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
откроет
BLANK
в
BLANK
Перу
BLANK
центр
BLANK
по
BLANK
обслуживанию
BLANK
вертолетов13
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
столице
BLANK
Таиланда
BLANK
продолжаются
BLANK
акции
BLANK
протеста
BLANK
оппозиции13
:
28
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Приближенные
BLANK
президента
BLANK
Рахмона
BLANK
ездят
BLANK
на
BLANK
украденных
BLANK
в
BLANK
ФРГ
BLANK
машинах13
:
07
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
11
-
86
-
thumb
-
390
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Содержание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Скачать
BLANK
PDF
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подписка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рекламодателям
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Регистрация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Вход
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Логин
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Пароль
BLANK
(
Забыли
?
)
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
_
]
BLANK
BLANK
Чужой
BLANK
компьютер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Регистрация
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Войти
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Mir
-
politika
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новый
BLANK
выпуск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Афганистан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Великобритания
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Венесуэла
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Германия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Египет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Израиль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Иран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
КНДР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Канада
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Россия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Сирия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Турция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Украина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Франция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Япония
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Номера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Скачать
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Найти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
отображения
BLANK
бегущей
BLANK
строки
BLANK
включите
BLANK
JavaScript
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Польша
BLANK
получит
BLANK
обломки
BLANK
самолета
BLANK
Качиньского
BLANK
в
BLANK
2014
BLANK
году
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лишенный
BLANK
полномочий
BLANK
мэр
BLANK
Торонто
BLANK
пустился
BLANK
в
BLANK
пляс
BLANK
на
BLANK
заседании
BLANK
городского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Госдуме
BLANK
предложили
BLANK
брать
BLANK
налоги
BLANK
с
BLANK
переводов
BLANK
мигрантов
BLANK
родным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Более
BLANK
70
BLANK
журналистов
BLANK
убиты
BLANK
по
BLANK
всему
BLANK
миру
BLANK
в
BLANK
2013
BLANK
году
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Темы
BLANK
,
BLANK
Политическая
BLANK
модернизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Автор
:
BLANK
Гаджиев
BLANK
К
.
С
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Доктор
BLANK
исторических
BLANK
наук
,
BLANK
профессор
.
BLANK
Главный
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
BLANK
ИМЭМО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РАН
RETURN
RETURN
Гаджиев
BLANK
К
.
С
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
﻿
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Природа
BLANK
политических
BLANK
режимов
BLANK
южно
-
кавказских
BLANK
государств
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
природе
BLANK
политических
BLANK
режимов
BLANK
национальных
BLANK
республик
BLANK
Северного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кавказа
RETURN
RETURN
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
07
.
02
.
2013
BLANK
12
:
48
:
59
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
flickr
.
com
/
progressil
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вызовы
,
BLANK
порождённые
BLANK
глобализацией
BLANK
и
BLANK
новейшими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационными
,
BLANK
био
-
,
BLANK
нано
-
BLANK
и
BLANK
иными
BLANK
высокими
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологиями
,
BLANK
способствовали
BLANK
резкому
BLANK
обострению
BLANK
проблемы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
культурной
BLANK
идентичности
,
BLANK
которая
BLANK
сегодня
BLANK
превратилась
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одну
BLANK
из
BLANK
важнейших
BLANK
проблем
,
BLANK
тревожащих
BLANK
как
BLANK
мыслящее
BLANK
человечество
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
научное
BLANK
сообщество
BLANK
в
BLANK
особенности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
значимости
BLANK
этой
BLANK
темы
BLANK
можно
BLANK
судить
,
если
BLANK
учесть
,
BLANK
что
,
BLANK
говоря
BLANK
словами
BLANK
Э
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Баумана
,
BLANK
интерес
BLANK
к
BLANK
ней
BLANK
«
может
BLANK
сказать
BLANK
больше
BLANK
о
BLANK
нынешнем
BLANK
состоянии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человеческого
BLANK
общества
,
BLANK
чем
BLANK
известные
BLANK
концептуальные
BLANK
и
BLANK
аналитические
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результаты
BLANK
его
BLANK
осмысления
»
,
BLANK
ибо
BLANK
вне
BLANK
этноса
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
одного
BLANK
человека
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
земле
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
можно
BLANK
говорить
BLANK
о
BLANK
кризисе
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
идентичности
BLANK
остро
BLANK
встает
BLANK
как
BLANK
перед
BLANK
отдельно
BLANK
взятыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
индивидами
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
сообществами
,
BLANK
этносами
,
BLANK
народами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государствами
.
BLANK
Обосновывая
BLANK
тезис
BLANK
о
BLANK
глобальном
BLANK
характере
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
,
BLANK
ныне
BLANK
покойный
BLANK
С
.
BLANK
Хантингтон
BLANK
писал
:
BLANK
«
Японцы
BLANK
никак
BLANK
не
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
решить
,
BLANK
относятся
BLANK
ли
BLANK
они
BLANK
к
BLANK
Азии
BLANK
(
вследствие
BLANK
географического
BLANK
положения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
островов
,
BLANK
истории
BLANK
и
BLANK
культуры
)
BLANK
или
BLANK
к
BLANK
западной
BLANK
цивилизации
,
BLANK
с
BLANK
которой
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связывают
BLANK
экономическое
BLANK
процветание
,
BLANK
демократия
BLANK
и
BLANK
современный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технический
BLANK
уровень
.
BLANK
Иранцев
BLANK
нередко
BLANK
описывают
BLANK
как
BLANK
«
народ
BLANK
в
BLANK
поисках
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
теми
BLANK
же
BLANK
поисками
BLANK
увлечена
BLANK
Южная
BLANK
Африка
,
BLANK
а
BLANK
Китай
BLANK
ведет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
борьбу
BLANK
за
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
»
BLANK
с
BLANK
Тайванем
,
BLANK
поглощенным
BLANK
«
задачей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разложения
BLANK
и
BLANK
переформирования
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
»
.
BLANK
По
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мнению
,
BLANK
этот
BLANK
кризис
BLANK
ощущается
BLANK
в
BLANK
Сирии
,
BLANK
Бразилии
,
BLANK
Алжире
,
BLANK
Мексике
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Германии
,
BLANK
Великобритании
,
BLANK
США
,
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
странах
.
BLANK
«
Иными
BLANK
словами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
утверждал
BLANK
Хантингтон
,
BLANK
-
BLANK
кризис
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
повсеместно
,
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
носит
BLANK
глобальный
BLANK
характер
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
России
BLANK
значимость
BLANK
проблемы
BLANK
идентичности
BLANK
сегодня
BLANK
чрезвычайно
BLANK
велика
BLANK
и
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможно
,
BLANK
превосходит
BLANK
значимость
BLANK
сугубо
BLANK
экономических
BLANK
проблем
.
BLANK
Для
BLANK
неё
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
результат
BLANK
распада
BLANK
великой
BLANK
державы
,
BLANK
потери
BLANK
ориентиров
BLANK
в
BLANK
современном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мире
,
BLANK
характеризующемся
BLANK
неустойчивостью
,
BLANK
неопределенностью
,
BLANK
появлением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новых
BLANK
вызовов
.
BLANK
«
Кризис
BLANK
российской
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
«
фрагментация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
»
,
BLANK
«
Россия
BLANK
в
BLANK
поисках
BLANK
идентичности
»
BLANK
—
BLANK
эти
BLANK
и
BLANK
подобные
BLANK
им
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выражения
BLANK
стали
BLANK
общим
BLANK
местом
BLANK
в
BLANK
современной
BLANK
научной
,
BLANK
тем
BLANK
более
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
публицистической
BLANK
литературе
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кризис
BLANK
идентичности
BLANK
в
BLANK
разных
BLANK
странах
BLANK
приобретает
BLANK
разные
BLANK
формы
.
BLANK
Но
BLANK
общим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
него
BLANK
является
BLANK
такие
BLANK
явления
BLANK
как
BLANK
потеря
BLANK
памяти
BLANK
об
BLANK
историческом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлом
,
BLANK
в
BLANK
крайней
BLANK
форме
BLANK
выражающейся
BLANK
в
BLANK
своего
BLANK
рода
BLANK
манкуртизме
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрицании
BLANK
национальных
BLANK
символов
,
BLANK
утрате
BLANK
веры
BLANK
в
BLANK
национальный
BLANK
идеал
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миссию
BLANK
национального
BLANK
государства
,
BLANK
разрыв
BLANK
между
BLANK
реальным
BLANK
и
BLANK
должным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жажда
BLANK
разрушения
BLANK
традиций
,
BLANK
что
BLANK
особенно
BLANK
характерна
BLANK
для
BLANK
так
BLANK
называемого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
креативного
BLANK
класса
»
,
BLANK
обесценение
BLANK
ценностей
BLANK
и
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
разрастающаяся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детабуизация
,
BLANK
т
.
е
.
BLANK
отказ
BLANK
от
BLANK
веками
BLANK
выработанных
BLANK
норм
BLANK
морали
BLANK
и
BLANK
правил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поведения
,
BLANK
прерывность
BLANK
в
BLANK
истории
,
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
расколы
BLANK
в
BLANK
обществе
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делегитимация
BLANK
существующей
BLANK
государственной
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
Как
BLANK
писал
BLANK
В
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хёсле
,
BLANK
сущность
BLANK
кризиса
BLANK
идентичности
BLANK
«
состоит
BLANK
в
BLANK
отвержении
BLANK
самости
BLANK
со
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
BLANK
«
я
»
.
BLANK
Это
BLANK
отвержение
BLANK
может
BLANK
не
BLANK
быть
BLANK
совершенно
BLANK
открытым
;
BLANK
«
я
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испытывающее
BLANK
презрение
BLANK
к
BLANK
своей
BLANK
самости
,
BLANK
может
BLANK
попытаться
BLANK
обмануть
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
помощью
BLANK
лихорадочной
BLANK
деятельности
,
BLANK
которая
,
BLANK
подобно
BLANK
бессмысленному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
путешествию
,
BLANK
имеет
BLANK
только
BLANK
одну
BLANK
цель
BLANK
-
BLANK
отвратить
BLANK
внимание
BLANK
«
я
»
BLANK
от
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самости
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Очевидно
,
BLANK
что
BLANK
кризис
BLANK
идентичности
BLANK
является
BLANK
результатом
BLANK
разочарования
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
господствующих
BLANK
идеалах
BLANK
и
BLANK
ценностях
,
BLANK
падения
BLANK
доверия
BLANK
к
BLANK
ним
BLANK
и
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существующей
BLANK
власти
,
BLANK
несоответствия
BLANK
статуса
BLANK
человека
,
BLANK
коллектива
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщества
BLANK
изменившимся
BLANK
условиям
.
BLANK
Причем
,
BLANK
глубина
BLANK
и
BLANK
серьезность
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
последствий
BLANK
зависят
BLANK
от
BLANK
того
,
BLANK
какие
BLANK
именно
BLANK
составляющие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
нарушены
.
BLANK
К
BLANK
примеру
,
BLANK
они
BLANK
могут
BLANK
быть
BLANK
вызваны
BLANK
не
BLANK
обязательно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нелюбовью
BLANK
к
BLANK
родине
.
BLANK
Порой
BLANK
они
BLANK
являются
BLANK
следствием
BLANK
разочарования
BLANK
в
BLANK
тех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
иных
BLANK
институтах
BLANK
государственно
-
политической
BLANK
системы
,
BLANK
состоянием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
или
BLANK
существующей
BLANK
формы
BLANK
власти
,
BLANK
их
BLANK
делегитимации
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кризисы
BLANK
коллективной
BLANK
идентичности
,
BLANK
способствуя
BLANK
быстрому
BLANK
и
BLANK
радикальному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перераспределению
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
ресурсов
,
BLANK
создают
BLANK
условия
BLANK
для
BLANK
великих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исторических
BLANK
кризисов
.
BLANK
В
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
необходимо
BLANK
не
BLANK
забывать
,
BLANK
что
BLANK
любое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государство
,
BLANK
каким
BLANK
бы
BLANK
прочным
BLANK
оно
BLANK
ни
BLANK
казалось
BLANK
с
BLANK
первого
BLANK
взгляда
,
BLANK
рано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
поздно
BLANK
обречено
BLANK
на
BLANK
нестабильность
BLANK
и
BLANK
распад
,
BLANK
если
BLANK
все
BLANK
или
,
BLANK
во
BLANK
всяком
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
,
BLANK
большинство
BLANK
его
BLANK
граждан
BLANK
перестают
BLANK
принимать
BLANK
базовые
BLANK
ценности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
,
BLANK
легитимность
BLANK
существующей
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
выказывают
BLANK
готовность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчиняться
BLANK
её
BLANK
законам
.
BLANK
Лорд
BLANK
Брайс
BLANK
как
-
то
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
даже
BLANK
Римская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
империя
BLANK
основывалась
BLANK
не
BLANK
столько
BLANK
на
BLANK
силе
,
BLANK
сколько
BLANK
на
BLANK
согласии
BLANK
и
BLANK
доброй
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воле
BLANK
ее
BLANK
подданных
.
BLANK
По
BLANK
справедливому
BLANK
замечанию
BLANK
И
.
А
.
BLANK
Ильина
,
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сущность
BLANK
государства
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
его
BLANK
граждане
BLANK
имеют
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
признают
BLANK
-
BLANK
помимо
BLANK
своих
BLANK
различных
BLANK
и
BLANK
частных
BLANK
интересов
BLANK
и
BLANK
целей
BLANK
-
BLANK
еще
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
единый
BLANK
интерес
BLANK
и
BLANK
единую
BLANK
цель
,
BLANK
а
BLANK
именно
,
BLANK
общий
BLANK
интерес
BLANK
и
BLANK
общую
BLANK
цель
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
кризис
BLANK
идентичности
BLANK
не
BLANK
следует
BLANK
оценивать
BLANK
однозначно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отрицательно
.
BLANK
Он
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
отправной
BLANK
точкой
BLANK
для
BLANK
переоценки
BLANK
старой
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирования
BLANK
на
BLANK
её
BLANK
основе
BLANK
новой
BLANK
идентичности
.
BLANK
Как
BLANK
правило
,
BLANK
те
BLANK
или
BLANK
иные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальные
BLANK
идеи
BLANK
появляются
BLANK
в
BLANK
поворотные
BLANK
эпохи
,
BLANK
эпохи
BLANK
кризисов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
служат
BLANK
средством
BLANK
консолидации
BLANK
соответствующего
BLANK
народа
.
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
результатом
BLANK
кризиса
BLANK
идентичности
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
возврат
BLANK
к
BLANK
архаичным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утратившим
BLANK
свою
BLANK
способность
BLANK
оперативно
BLANK
и
BLANK
успешно
BLANK
реагировать
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможные
BLANK
угрозы
.
BLANK
Нестабильность
,
BLANK
дезориентация
,
BLANK
неопределённость
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
порождаемые
BLANK
кризисом
BLANK
идентичности
,
BLANK
могут
BLANK
стать
BLANK
благоприятной
BLANK
почвой
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
победы
BLANK
авторитарных
BLANK
и
BLANK
тоталитарных
BLANK
идеологий
BLANK
и
BLANK
политических
BLANK
режимов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
первый
BLANK
взгляд
,
BLANK
парадокс
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
эрозии
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способствуют
BLANK
две
,
BLANK
казалось
BLANK
бы
,
BLANK
противоположные
BLANK
тенденции
,
BLANK
характерные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
современного
BLANK
мира
.
BLANK
Речь
BLANK
идёт
BLANK
о
BLANK
глобализации
,
BLANK
интернационализации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
универсализации
,
BLANK
с
BLANK
одной
BLANK
стороны
,
BLANK
и
BLANK
фрагментации
,
BLANK
дезинтеграции
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
локализации
,
BLANK
дифференциации
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
с
BLANK
другой
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наиболее
BLANK
очевидная
BLANK
и
BLANK
видимая
BLANK
на
BLANK
поверхности
BLANK
причина
BLANK
кризиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
–
BLANK
это
,
BLANK
несомненно
,
BLANK
комплекс
BLANK
факторов
,
BLANK
в
BLANK
числе
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ключевое
BLANK
значение
BLANK
имеют
BLANK
глобализация
BLANK
важнейших
BLANK
сфер
BLANK
общественной
BLANK
жизни
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
грандиозный
BLANK
скачок
BLANK
в
BLANK
развитии
BLANK
транспорта
BLANK
и
BLANK
сферы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационных
BLANK
технологий
,
BLANK
нарастающие
BLANK
потоки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
населения
BLANK
во
BLANK
всех
BLANK
регионах
BLANK
земного
BLANK
шара
BLANK
и
BLANK
др
.
BLANK
Особенность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современного
BLANK
этапа
BLANK
мирового
BLANK
развития
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
процесс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изменений
BLANK
и
BLANK
сдвигов
BLANK
наряду
BLANK
со
BLANK
сферой
BLANK
экономики
BLANK
глубоко
BLANK
затронул
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политическую
,
BLANK
социокультурную
BLANK
и
BLANK
духовную
BLANK
сферы
,
BLANK
идеи
BLANK
и
BLANK
образы
BLANK
мысли
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферы
BLANK
экологии
,
BLANK
эпидемиологии
,
BLANK
связанной
BLANK
с
BLANK
распространением
BLANK
вирусных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заболеваний
,
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Весь
BLANK
мир
BLANK
в
BLANK
целом
BLANK
и
BLANK
отдельные
BLANK
регионы
BLANK
в
BLANK
частности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стали
BLANK
в
BLANK
беспрецедентной
BLANK
степени
BLANK
изменчивыми
BLANK
и
BLANK
динамичными
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Соответственно
BLANK
на
BLANK
международной
BLANK
арене
BLANK
народы
BLANK
и
BLANK
государства
BLANK
сталкиваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
более
BLANK
неустойчивыми
,
BLANK
неопределенными
BLANK
и
BLANK
непредсказуемыми
BLANK
проблемами
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
любой
BLANK
из
BLANK
прежних
BLANK
исторических
BLANK
эпох
.
BLANK
Создалось
BLANK
новое
BLANK
положение
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
характеризующееся
BLANK
несоответствием
BLANK
традиционных
BLANK
идейно
-
политических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
установок
BLANK
и
BLANK
ориентаций
BLANK
реальным
BLANK
проблемам
BLANK
современности
.
BLANK
Наблюдается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
четко
BLANK
проявляющаяся
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
интенсификации
BLANK
трансграничных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономических
,
BLANK
политических
,
BLANK
социальных
,
BLANK
культурных
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
связей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Таким
BLANK
образом
,
BLANK
государственно
-
территориальные
BLANK
границы
BLANK
становятся
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
прозрачными
,
BLANK
или
,
BLANK
как
BLANK
говорят
,
BLANK
транспарентными
.
BLANK
В
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сферах
,
BLANK
таких
BLANK
как
BLANK
международный
BLANK
капитал
,
BLANK
потоки
BLANK
информации
,
BLANK
государства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
либо
BLANK
вообще
BLANK
теряют
BLANK
контроль
,
BLANK
либо
BLANK
вынуждены
BLANK
расходовать
BLANK
огромные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ресурсы
BLANK
для
BLANK
сохранения
BLANK
своего
BLANK
контроля
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Неуклонно
BLANK
растёт
BLANK
число
BLANK
людей
,
BLANK
теряющих
BLANK
этнические
BLANK
или
BLANK
национальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
корни
,
BLANK
считающих
BLANK
себя
BLANK
космополитами
,
BLANK
либералами
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
BLANK
смысле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этих
BLANK
понятий
,
BLANK
гражданами
BLANK
мира
,
BLANK
что
BLANK
подвергает
BLANK
эрозии
BLANK
многие
BLANK
ценности
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принципы
,
BLANK
институты
,
BLANK
понятия
,
BLANK
такие
BLANK
как
BLANK
родина
,
BLANK
национальный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
суверенитет
,
BLANK
неприкосновенность
BLANK
государственных
BLANK
границ
,
BLANK
невмешательство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
во
BLANK
внутренние
BLANK
дела
BLANK
государства
,
BLANK
гражданство
,
BLANK
патриотизм
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
служащие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
скрепами
BLANK
тех
BLANK
форм
BLANK
самоорганизации
BLANK
человеческих
BLANK
сообществ
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действуют
BLANK
уже
BLANK
несколько
BLANK
веков
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
силу
BLANK
новых
,
BLANK
доселе
BLANK
невиданных
BLANK
возможностей
BLANK
и
BLANK
открытости
BLANK
неизменными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спутниками
BLANK
глобализации
,
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
ее
BLANK
оборотной
BLANK
стороной
BLANK
стали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фрагментация
BLANK
и
BLANK
дифференциация
,
BLANK
возрождение
BLANK
этнизма
,
BLANK
национализма
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различных
BLANK
форм
BLANK
фундаментализма
,
BLANK
приверженностей
BLANK
традиционным
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозным
BLANK
ценностям
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Если
BLANK
глобализация
BLANK
способствует
BLANK
размыванию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственных
BLANK
границ
,
BLANK
и
,
BLANK
соответственно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственной
BLANK
идентичности
,
BLANK
составляющие
BLANK
её
BLANK
оборотной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
,
BLANK
наоборот
,
BLANK
стимулирует
BLANK
возрождение
,
BLANK
во
BLANK
всяком
BLANK
случае
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сознании
BLANK
людей
BLANK
воображаемых
BLANK
границ
BLANK
разного
BLANK
рода
BLANK
субнациональных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнических
,
BLANK
конфессиональных
,
BLANK
культурных
,
BLANK
языковых
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
общностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подпитывая
BLANK
соответствующие
BLANK
идентичности
.
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
глобализация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
усиливает
BLANK
процессы
BLANK
фрагментации
,
BLANK
многообразие
BLANK
возможностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоопределение
BLANK
в
BLANK
отсутствие
BLANK
авторитетов
BLANK
и
BLANK
стандартизированное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
квазирыночное
BLANK
поведение
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
Накладываясь
BLANK
друг
BLANK
на
BLANK
друга
,
BLANK
они
BLANK
создают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условия
BLANK
для
BLANK
дробления
BLANK
единой
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
на
BLANK
несколько
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
множество
BLANK
идентичностей
:
BLANK
наднациональную
,
BLANK
транснациональную
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
субнациональную
,
BLANK
этническую
,
BLANK
конфессиональную
BLANK
и
BLANK
др
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
условиях
BLANK
глобализации
BLANK
одновременно
BLANK
с
BLANK
универсализацией
BLANK
культуры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наблюдается
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
возрастанию
BLANK
культурных
BLANK
различий
BLANK
в
BLANK
обществе
.
BLANK
Об
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этом
BLANK
свидетельствует
,
BLANK
например
,
BLANK
феномен
BLANK
мультикультурализма
BLANK
,
BLANK
ставший
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одним
BLANK
из
BLANK
факторов
BLANK
фрагментации
BLANK
и
/
или
BLANK
гибридизации
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
который
BLANK
сопряжён
BLANK
своего
BLANK
рода
BLANK
стратификацией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этно
-
национальной
,
BLANK
расовой
,
BLANK
языковой
,
BLANK
общинной
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
приверженностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
наложением
BLANK
друг
BLANK
на
BLANK
друга
BLANK
при
BLANK
взаимном
BLANK
пересечении
BLANK
международного
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
транснационального
,
BLANK
регионального
BLANK
и
BLANK
глобального
BLANK
начал
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Значительную
BLANK
лепту
BLANK
в
BLANK
эти
BLANK
процессы
BLANK
вносят
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
возрастающие
BLANK
потоки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
миграции
BLANK
людей
BLANK
из
BLANK
Азии
,
BLANK
Африки
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
BLANK
в
BLANK
индустриально
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
развитые
BLANK
страны
.
BLANK
Потоки
BLANK
людей
,
BLANK
информации
,
BLANK
идей
,
BLANK
технологий
,
BLANK
культурных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образцов
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
в
BLANK
обоих
BLANK
направлениях
BLANK
-
BLANK
с
BLANK
Запада
BLANK
на
BLANK
Восток
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
Востока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
Запад
,
BLANK
с
BLANK
Севера
BLANK
на
BLANK
Юг
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
Юга
BLANK
на
BLANK
Север
BLANK
(
понимаемые
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смысле
BLANK
слова
)
BLANK
-
BLANK
ведут
BLANK
к
BLANK
подрыву
BLANK
территориального
BLANK
императива
,
BLANK
в
BLANK
течение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тысячелетий
BLANK
лежащего
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
самого
BLANK
феномена
BLANK
государственности
.
BLANK
Для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
народов
BLANK
западного
BLANK
мира
BLANK
весьма
BLANK
трудным
BLANK
становится
BLANK
ответить
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сакраментальный
BLANK
вопрос
BLANK
«
кто
BLANK
мы
?
»
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наглядное
BLANK
представление
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
феномене
BLANK
можно
BLANK
получить
BLANK
на
BLANK
примере
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
России
.
BLANK
В
BLANK
США
BLANK
некоторые
BLANK
признаки
BLANK
кризиса
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начали
BLANK
обнаруживаться
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
60
-
х
-
70
-
х
BLANK
годах
BLANK
прошлого
BLANK
века
.
BLANK
Как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
известно
,
BLANK
считается
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
США
,
BLANK
начиная
,
BLANK
во
BLANK
всяком
BLANK
случае
,
BLANK
с
BLANK
периода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войны
BLANK
за
BLANK
независимость
,
BLANK
каждая
BLANK
очередная
BLANK
волна
BLANK
иммигрантов
BLANK
с
BLANK
разных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
концов
BLANK
земного
BLANK
шара
BLANK
переплавлялись
BLANK
в
BLANK
так
BLANK
называемом
BLANK
«
плавильном
BLANK
котле
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
американскую
BLANK
нацию
.
BLANK
При
BLANK
всех
BLANK
возможных
BLANK
оговорках
,
BLANK
касающихся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассимиляции
BLANK
негров
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Азии
BLANK
и
BLANK
Латинской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Америки
,
BLANK
специалисты
BLANK
едины
BLANK
во
BLANK
мнении
BLANK
относительно
BLANK
существования
BLANK
единой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американской
BLANK
нации
BLANK
и
BLANK
единой
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
середины
BLANK
60
-
х
BLANK
годов
BLANK
прошлого
BLANK
века
,
BLANK
стала
BLANK
наблюдаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тенденция
BLANK
к
BLANK
подъему
BLANK
этнического
BLANK
самосознания
,
BLANK
углублению
BLANK
линии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разделения
BLANK
различных
BLANK
этнических
BLANK
групп
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
усилению
BLANK
межэтнических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфликтов
.
BLANK
Как
BLANK
писал
BLANK
советский
BLANK
этнограф
BLANK
Н
.
BLANK
Я
.
BLANK
Дараган
,
BLANK
«
усиливается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сознание
BLANK
принадлежности
BLANK
к
BLANK
разным
BLANK
этническим
BLANK
группам
,
BLANK
из
BLANK
которых
BLANK
состоит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американская
BLANK
нация
:
BLANK
даже
BLANK
лица
BLANK
скандинавского
BLANK
и
BLANK
венгерского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происхождения
,
BLANK
сравнительно
BLANK
сильно
BLANK
ассимилированные
BLANK
в
BLANK
США
,
BLANK
начинают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вспоминать
BLANK
о
BLANK
своих
BLANK
этнических
BLANK
корнях
,
BLANK
что
BLANK
выражается
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
написании
BLANK
своих
BLANK
имен
BLANK
и
BLANK
фамилий
BLANK
по
BLANK
традиционной
BLANK
орфографии
,
BLANK
позволяющей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определить
BLANK
этническое
BLANK
происхождение
BLANK
(
в
BLANK
первой
BLANK
половине
BLANK
века
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремились
BLANK
к
BLANK
максимальной
BLANK
англизации
BLANK
в
BLANK
ономастике
)
»
.
BLANK
Как
BLANK
будто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неожиданно
BLANK
возник
BLANK
феномен
BLANK
так
BLANK
называемых
BLANK
«
дефисных
BLANK
американцев
»
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
итало
-
американцев
,
BLANK
ирландо
-
американцев
,
BLANK
германо
-
американцев
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говоря
BLANK
об
BLANK
афро
-
американцах
BLANK
и
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
растущих
BLANK
потоках
BLANK
так
BLANK
называемых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чиканос
BLANK
из
BLANK
Мексики
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
стран
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
.
BLANK
Эта
BLANK
тенденция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приобрела
BLANK
широкий
BLANK
размах
BLANK
с
BLANK
развертыванием
BLANK
процессов
BLANK
глобализации
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационно
-
телекоммуникационной
BLANK
революции
,
BLANK
оборотной
BLANK
стороной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которых
,
BLANK
как
BLANK
уже
BLANK
указывалось
,
BLANK
являются
BLANK
фрагментация
,
BLANK
возрождение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
локализма
,
BLANK
этнизма
,
BLANK
религиозных
BLANK
верований
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
ростом
BLANK
иммиграции
BLANK
из
BLANK
азиатских
BLANK
и
BLANK
латиноамериканских
BLANK
стран
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
беспрецедентно
BLANK
изменяется
BLANK
национальный
BLANK
состав
BLANK
населения
.
BLANK
Если
BLANK
к
BLANK
началу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
70
-
х
BLANK
годов
BLANK
ХХ
BLANK
века
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
насчитывалось
BLANK
примерно
BLANK
9
BLANK
млн
.
BLANK
родившихся
BLANK
за
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пределами
,
BLANK
или
BLANK
некоренныхамериканцев
,
BLANK
то
BLANK
к
BLANK
началу
BLANK
нового
BLANK
века
BLANK
их
BLANK
число
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перевалило
BLANK
за
BLANK
30
BLANK
млн
.
BLANK
Каждый
BLANK
год
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
прибывает
BLANK
почти
BLANK
миллион
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
официальных
BLANK
иммигрантов
BLANK
-
BLANK
плюс
BLANK
почти
BLANK
полмиллиона
BLANK
нелегальных
.
BLANK
Причем
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подавляющее
BLANK
большинство
BLANK
всех
BLANK
иммигрантов
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
выходцы
BLANK
из
BLANK
стран
BLANK
Азии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Африки
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
.
BLANK
В
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
стране
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
насчитываются
BLANK
примерно
BLANK
45
,
5
BLANK
млн
.
BLANK
латиноамериканцев
,
BLANK
что
BLANK
составляет
BLANK
15%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
общей
BLANK
численности
BLANK
населения
.
BLANK
Вторым
BLANK
по
BLANK
численности
BLANK
меньшинством
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являются
BLANK
чернокожие
,
BLANK
которых
BLANK
в
BLANK
стране
BLANK
40
,
7
BLANK
млн
.
BLANK
(
13
,
5%
)
,
BLANK
далее
BLANK
следуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выходцы
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
-
BLANK
15
,
2
BLANK
млн
.
BLANK
(
5%
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
учетом
BLANK
названных
BLANK
процессов
BLANK
ряд
BLANK
американских
BLANK
специалистов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
применительно
BLANK
к
BLANK
Америке
BLANK
все
BLANK
реже
BLANK
используют
BLANK
традиционное
BLANK
понятие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
плавильного
BLANK
котла
»
BLANK
или
BLANK
«
тигля
»
,
BLANK
предпочитая
BLANK
ему
BLANK
выражение
BLANK
«
крупно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нарезанный
BLANK
салат
»
.
BLANK
Такая
BLANK
замена
BLANK
подразумевает
,
BLANK
что
BLANK
американцы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляют
BLANK
собой
BLANK
конгломерат
BLANK
представителей
BLANK
множества
BLANK
народов
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разных
BLANK
регионов
BLANK
земного
BLANK
шара
,
BLANK
которые
BLANK
отнюдь
BLANK
не
BLANK
спешат
BLANK
полностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интегрироваться
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
нацию
.
BLANK
Оценивая
BLANK
эти
BLANK
тенденции
,
BLANK
Л
.
BLANK
Миллер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
констатировала
:
BLANK
«
на
BLANK
исходе
BLANK
столетия
BLANK
Америка
BLANK
стала
BLANK
менее
BLANK
западной
,
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
белой
BLANK
и
BLANK
менее
BLANK
англосаксонской
»
.
BLANK
Об
BLANK
обоснованности
BLANK
этого
BLANK
тезиса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свидетельствует
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
,
BLANK
согласно
BLANK
новейшей
BLANK
статистике
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федерального
BLANK
бюро
BLANK
переписи
BLANK
населения
,
BLANK
уже
BLANK
в
BLANK
2012
BLANK
году
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
люди
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
со
BLANK
временем
BLANK
перестанут
BLANK
составлять
BLANK
большинство
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
семьях
,
BLANK
принадлежащих
BLANK
к
BLANK
этническим
BLANK
меньшинствам
,
BLANK
рождается
BLANK
больше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
детей
,
BLANK
в
BLANK
результате
BLANK
чего
BLANK
расовая
BLANK
структура
BLANK
американского
BLANK
населения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меняется
:
BLANK
дети
BLANK
с
BLANK
белым
BLANK
цветом
BLANK
кожи
BLANK
«
остаются
BLANK
в
BLANK
меньшинстве
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментируя
BLANK
эти
BLANK
тенденции
,
BLANK
профессор
BLANK
социологии
BLANK
Гарвардского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
университета
BLANK
Р
.
BLANK
Хэррисон
BLANK
пришел
BLANK
к
BLANK
выводу
:
BLANK
«
Наступление
BLANK
новой
BLANK
этнической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эпохи
BLANK
в
BLANK
нашей
BLANK
стране
BLANK
воистину
BLANK
является
BLANK
историческим
BLANK
явлением
.
BLANK
Отныне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
расовая
BLANK
трансформация
BLANK
страны
BLANK
неизбежна
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
это
BLANK
означает
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
один
BLANK
прекрасный
BLANK
день
BLANK
белое
BLANK
большинство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
BLANK
европейского
BLANK
происхождения
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
действительно
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказаться
BLANK
в
BLANK
меньшинстве
.
BLANK
Естественно
,
BLANK
эти
BLANK
процессы
BLANK
и
BLANK
тенденции
BLANK
не
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
отразиться
BLANK
на
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
BLANK
При
BLANK
их
BLANK
оценке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
авторы
BLANK
идут
BLANK
настолько
BLANK
далеко
,
BLANK
что
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
подспудной
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
явно
BLANK
проявляющейся
BLANK
тенденции
BLANK
к
BLANK
демографической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
ориентализации
»
BLANK
(
понимаемой
BLANK
в
BLANK
самом
BLANK
широком
BLANK
смысле
)
BLANK
западного
BLANK
мира
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
же
BLANK
об
BLANK
«
экзистенциальном
BLANK
кризисе
»
,
BLANK
поджидающем
BLANK
Запад
.
BLANK
Некоторые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
авторы
,
BLANK
такие
,
BLANK
например
,
BLANK
как
BLANK
американский
BLANK
публицист
BLANK
и
BLANK
политический
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деятель
BLANK
П
.
BLANK
Бьюкенен
BLANK
даже
BLANK
предрекает
BLANK
Западу
BLANK
неминуемую
BLANK
смерть
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разумеется
,
BLANK
буквалистски
BLANK
принимать
BLANK
такого
BLANK
рода
BLANK
алармистские
BLANK
оценки
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прогнозы
,
BLANK
но
BLANK
нельзя
BLANK
отрицать
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
имеет
BLANK
место
BLANK
тенденция
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неуклонному
BLANK
изменению
BLANK
расового
,
BLANK
этно
-
национального
BLANK
и
BLANK
конфессионального
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
облика
BLANK
Запада
,
BLANK
трансформации
BLANK
его
BLANK
социо
-
культурных
,
BLANK
политико
-
культурных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностных
BLANK
систем
.
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
,
BLANK
возможно
,
BLANK
есть
BLANK
некое
BLANK
рациональное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зерно
BLANK
в
BLANK
позиции
BLANK
Й
.
BLANK
Ратцингера
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
которого
BLANK
современное
BLANK
западное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общество
BLANK
правильнее
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
назвать
BLANK
«
пост
-
европейским
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
обращает
BLANK
на
BLANK
себя
BLANK
внимание
BLANK
утверждение
BLANK
в
BLANK
ряде
BLANK
стран
BLANK
–
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Канаде
BLANK
и
BLANK
Австралии
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
70
-
х
BLANK
годов
,
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
с
BLANK
80
-
х
-
90
-
х
BLANK
годов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлого
BLANK
века
BLANK
–
BLANK
феномена
BLANK
мультикультурализма
.
BLANK
Суть
BLANK
его
BLANK
состоит
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
институционализации
BLANK
культурных
BLANK
различий
,
BLANK
признании
BLANK
плюрализма
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
равнозначимости
BLANK
культур
BLANK
разных
BLANK
этнических
,
BLANK
расовых
BLANK
и
BLANK
языковых
BLANK
групп
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рамках
BLANK
единого
BLANK
национального
BLANK
сообщества
.
BLANK
Разработка
BLANK
и
BLANK
введение
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мультикультурализма
BLANK
по
BLANK
сути
BLANK
дела
BLANK
следует
BLANK
рассматривать
BLANK
как
BLANK
признание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неэффективности
BLANK
политики
BLANK
ассимиляции
,
BLANK
направленной
BLANK
на
BLANK
гомогенизацию
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культурном
,
BLANK
языковом
,
BLANK
конфессиональном
BLANK
отношении
BLANK
многосоставного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
BLANK
соответствующих
BLANK
стран
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
правильного
BLANK
понимания
BLANK
этого
BLANK
феномена
BLANK
интерес
BLANK
представляют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассуждения
BLANK
С
.
BLANK
Хантингтона
,
BLANK
изложенные
BLANK
им
BLANK
в
BLANK
книге
BLANK
с
BLANK
симптоматичным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
названием
BLANK
«
Кто
BLANK
мы
?
»
.
BLANK
По
BLANK
его
BLANK
мнению
,
BLANK
на
BLANK
протяжении
BLANK
американской
BLANK
истории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жители
BLANK
США
BLANK
определяли
BLANK
свою
BLANK
идентичность
BLANK
в
BLANK
терминах
BLANK
«
раса
»
,
BLANK
«
этнос
»
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
идеология
»
BLANK
и
BLANK
«
культура
»
.
BLANK
Поскольку
BLANK
в
BLANK
наши
BLANK
дни
BLANK
американцы
BLANK
рассматривают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свою
BLANK
страну
BLANK
как
BLANK
полиэтническое
BLANK
и
BLANK
многосоставное
BLANK
общество
,
BLANK
первые
BLANK
два
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятия
BLANK
потеряли
BLANK
значимость
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Также
BLANK
принято
BLANK
считать
,
BLANK
что
BLANK
Америку
BLANK
отличает
BLANK
от
BLANK
остальных
BLANK
стран
BLANK
некая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
особая
BLANK
вера
,
BLANK
«
американское
BLANK
кредо
»
,
BLANK
сформировавшееся
BLANK
на
BLANK
основе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
англо
-
протестантской
BLANK
культуры
BLANK
отцов
-
основателей
.
BLANK
Её
BLANK
ключевыми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элементами
BLANK
являлись
BLANK
английский
BLANK
язык
,
BLANK
десять
BLANK
библейских
BLANK
заповедей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
английские
BLANK
представления
BLANK
о
BLANK
верховенстве
BLANK
права
,
BLANK
ответственности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правителей
BLANK
и
BLANK
правах
BLANK
человека
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
протестантские
BLANK
ценности
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
индивидуализм
,
BLANK
трудовая
BLANK
этика
,
BLANK
убежденность
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
люди
BLANK
могут
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
создать
BLANK
рай
BLANK
на
BLANK
земле
BLANK
-
BLANK
или
BLANK
«
град
BLANK
на
BLANK
холме
»
.
BLANK
Однако
BLANK
в
BLANK
60
-
х
BLANK
годах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прошлого
BLANK
века
BLANK
американской
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
BLANK
«
стали
BLANK
угрожать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
субнациональные
,
BLANK
двунациональные
BLANK
и
BLANK
транснациональные
»
.
BLANK
По
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мнению
BLANK
Хантингтона
,
BLANK
эта
BLANK
угроза
BLANK
коренится
BLANK
в
BLANK
таких
BLANK
факторах
BLANK
как
BLANK
новая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
волна
BLANK
иммигрантов
BLANK
из
BLANK
Азии
BLANK
и
BLANK
Латинской
BLANK
Америки
,
BLANK
растущая
BLANK
популярность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доктрин
BLANK
мультикультурализма
BLANK
и
BLANK
диверсификации
,
BLANK
распространение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испанского
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
второго
BLANK
языка
BLANK
на
BLANK
территории
BLANK
США
BLANK
и
BLANK
испанизация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
американского
BLANK
социума
,
BLANK
утверждение
BLANK
групповых
BLANK
идентичностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основанных
BLANK
на
BLANK
понятиях
BLANK
расы
,
BLANK
этноса
BLANK
и
BLANK
пола
,
BLANK
растущее
BLANK
влияние
BLANK
диаспор
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
крепнущая
BLANK
приверженность
BLANK
элит
BLANK
космополитизму
BLANK
и
BLANK
транснациональным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичностям
.
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Что
BLANK
касается
BLANK
России
,
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
крахом
BLANK
коммунистического
BLANK
эксперимента
,
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказалась
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
в
BLANK
идеологическом
BLANK
вакууме
.
BLANK
Стремительное
BLANK
падение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
доверия
BLANK
к
BLANK
коммунистической
BLANK
системе
BLANK
привело
BLANK
к
BLANK
разрушению
BLANK
идеала
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лежащего
BLANK
в
BLANK
основе
BLANK
государственности
,
BLANK
что
,
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
очередь
,
BLANK
подтолкнуло
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многих
BLANK
граждан
BLANK
России
BLANK
независимо
BLANK
от
BLANK
социального
BLANK
статуса
,
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
конфессиональной
BLANK
принадлежности
BLANK
к
BLANK
поискам
BLANK
новых
BLANK
мировоззренческих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Распад
BLANK
СССР
BLANK
явился
BLANK
одновременно
BLANK
распадом
BLANK
советской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
на
BLANK
множество
BLANK
локальных
,
BLANK
региональных
,
BLANK
этнических
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессиональных
BLANK
идентичностей
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
новая
BLANK
Россия
BLANK
оказалась
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перед
BLANK
необходимостью
BLANK
переоценки
BLANK
ценностей
,
BLANK
определения
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
своего
,
BLANK
так
BLANK
сказать
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национально
-
государственного
BLANK
проекта
.
BLANK
заново
BLANK
сформулировать
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стратегические
BLANK
цели
BLANK
и
BLANK
приоритеты
,
BLANK
адекватные
BLANK
новым
BLANK
реальностям
.
BLANK
Сама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
действительность
BLANK
императивно
BLANK
требует
BLANK
ответы
BLANK
на
BLANK
вопросы
:
BLANK
«
кто
BLANK
мы
?
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
куда
BLANK
мы
BLANK
идем
?
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Необходимо
BLANK
осознать
,
BLANK
что
BLANK
экономические
BLANK
трудности
BLANK
и
BLANK
пертурбации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
коррупция
,
BLANK
наркомания
,
BLANK
даже
BLANK
терроризм
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
поразившие
BLANK
Россию
,
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лишь
BLANK
вершина
BLANK
айсберга
,
BLANK
внешние
BLANK
проявления
,
BLANK
симптомы
BLANK
более
BLANK
глубокого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системного
BLANK
или
BLANK
парадигмального
BLANK
кризиса
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностей
.
BLANK
Из
BLANK
него
BLANK
вытекает
BLANK
целый
BLANK
ряд
BLANK
других
BLANK
кризисов
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
легитимности
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
самой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственности
,
BLANK
вакуум
BLANK
в
BLANK
идейной
BLANK
или
BLANK
идейно
-
политической
BLANK
сфере
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
исходная
BLANK
причина
BLANK
многих
BLANK
проблем
BLANK
России
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сцио
-
культурном
,
BLANK
духовном
BLANK
кризисе
,
BLANK
в
BLANK
потере
BLANK
духовных
,
BLANK
идеологических
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Эти
BLANK
процессы
BLANK
имеют
BLANK
своим
BLANK
следствием
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
атомизацию
,
BLANK
эфемерность
BLANK
ценностей
,
BLANK
норм
BLANK
и
BLANK
принципов
,
BLANK
определяющих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
морально
-
нравственные
BLANK
устои
BLANK
общества
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
понятия
BLANK
родина
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вера
,
BLANK
семья
,
BLANK
нация
,
BLANK
теряют
BLANK
свой
BLANK
традиционный
BLANK
смысл
.
BLANK
Обесцениваются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чувство
BLANK
приверженности
BLANK
национальным
BLANK
традициям
,
BLANK
символам
,
BLANK
мифам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
особую
BLANK
значимость
BLANK
приобретает
BLANK
осознание
BLANK
того
BLANK
факта
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
никакие
BLANK
внешние
BLANK
варвары
BLANK
или
BLANK
силы
,
BLANK
будто
BLANK
вынашивающие
BLANK
заговоры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
России
,
BLANK
«
троянские
BLANK
кони
»
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
западников
-
либералов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
внутренние
BLANK
враги
»
BLANK
вроде
BLANK
«
лиц
BLANK
кавказской
BLANK
национальности
»
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
BLANK
не
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
силах
BLANK
расшатать
BLANK
и
BLANK
разрушить
BLANK
устои
BLANK
государства
BLANK
и
BLANK
нации
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
поражены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недугом
BLANK
сам
BLANK
дух
BLANK
народа
,
BLANK
его
BLANK
идеал
,
BLANK
миссия
,
BLANK
легитимность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
основе
BLANK
любой
BLANK
цивилизации
,
BLANK
любой
BLANK
великой
BLANK
мировой
BLANK
державы
BLANK
лежит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
определённый
BLANK
более
BLANK
или
BLANK
менее
BLANK
чётко
BLANK
сформулированный
BLANK
идеал
,
BLANK
включающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основополагающую
BLANK
миссию
,
BLANK
предназначение
,
BLANK
целевую
BLANK
установку
BLANK
и
BLANK
призванный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обеспечить
BLANK
её
BLANK
место
BLANK
и
BLANK
статус
BLANK
в
BLANK
мировом
BLANK
сообществе
.
BLANK
Именно
BLANK
такой
BLANK
идеал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
даёт
BLANK
основу
BLANK
для
BLANK
формирования
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
воли
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самосохранению
BLANK
и
BLANK
поискам
BLANK
адекватных
BLANK
ответов
BLANK
на
BLANK
внешние
BLANK
и
BLANK
внутренние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вызовы
BLANK
и
BLANK
угрозам
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подрыв
,
BLANK
эрозия
BLANK
такого
BLANK
идеала
BLANK
ведёт
,
BLANK
в
BLANK
конечном
BLANK
счёте
,
BLANK
к
BLANK
исчезновению
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исторической
BLANK
арены
BLANK
любой
BLANK
великой
BLANK
нации
,
BLANK
или
BLANK
великой
BLANK
державы
.
BLANK
Не
BLANK
секрет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
множество
BLANK
могущественных
BLANK
держав
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
цивилизаций
BLANK
исчезали
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политической
BLANK
карты
BLANK
мира
BLANK
в
BLANK
силу
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
им
BLANK
не
BLANK
удавалось
BLANK
справиться
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
проблемами
BLANK
ослабления
BLANK
или
BLANK
эрозии
BLANK
своей
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
легитимности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
.
BLANK
Великую
BLANK
и
BLANK
мощную
BLANK
Римскую
BLANK
империю
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
погубили
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
варвары
,
BLANK
она
BLANK
стала
BLANK
их
BLANK
добычей
,
BLANK
когда
BLANK
идеал
,
BLANK
на
BLANK
котором
BLANK
основывались
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воля
,
BLANK
миссия
,
BLANK
система
BLANK
ценностей
,
BLANK
начал
BLANK
подвергаться
BLANK
эрозии
BLANK
в
BLANK
результате
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постепенной
BLANK
духовной
BLANK
и
BLANK
морально
-
нравственной
BLANK
деградации
BLANK
общества
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целом
BLANK
и
BLANK
господствующего
BLANK
класса
BLANK
в
BLANK
особенности
.
BLANK
Обоснованность
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тезиса
BLANK
воочию
BLANK
подтверждается
BLANK
стремительным
BLANK
крахом
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
в
BLANK
одночасье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
иначе
BLANK
не
BLANK
скажешь
)
BLANK
казавшейся
BLANK
могущественной
BLANK
и
BLANK
созданной
BLANK
на
BLANK
века
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мировой
BLANK
державы
BLANK
в
BLANK
лице
BLANK
СССР
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
реальность
BLANK
современного
BLANK
мира
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
последнюю
BLANK
очередь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
состоит
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
духовный
BLANK
кризис
,
BLANK
кризис
BLANK
миропонимания
BLANK
стал
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
меньшим
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
большим
BLANK
вызовом
BLANK
жизнеспособности
BLANK
и
BLANK
перспективам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народов
BLANK
и
BLANK
мирового
BLANK
сообщества
,
BLANK
нежели
BLANK
отставание
BLANK
в
BLANK
гонке
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
технологический
BLANK
прогресс
.
BLANK
Однако
BLANK
беспрецедентные
BLANK
успехи
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
научно
-
технологической
BLANK
сфере
BLANK
резко
BLANK
контрастирует
BLANK
с
BLANK
фактическим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дефицитом
BLANK
каких
-
либо
BLANK
прорывных
BLANK
разработок
BLANK
и
BLANK
идей
BLANK
в
BLANK
области
BLANK
общественных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
гуманитарных
BLANK
наук
.
BLANK
Речь
BLANK
идет
BLANK
о
BLANK
явном
BLANK
дефиците
BLANK
соответствующего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современным
BLANK
реальностям
BLANK
научного
BLANK
осмысления
BLANK
основных
BLANK
направлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общественно
-
исторического
BLANK
развития
BLANK
человечества
.
BLANK
Можно
BLANK
утверждать
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изменяются
BLANK
сами
BLANK
философия
BLANK
и
BLANK
идеология
,
BLANK
на
BLANK
которых
BLANK
традиционно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основывались
,
BLANK
как
BLANK
экономика
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
общество
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
власть
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственно
-
политические
BLANK
институты
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
предполагает
BLANK
необходимость
BLANK
формировать
BLANK
и
BLANK
предложить
BLANK
смыслы
,
BLANK
образы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имиджи
,
BLANK
идеалы
,
BLANK
так
BLANK
необходимые
BLANK
человечеству
BLANK
и
BLANK
каждому
BLANK
отдельно
BLANK
взятому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народу
.
BLANK
Для
BLANK
общества
,
BLANK
народа
,
BLANK
государства
,
BLANK
претендующего
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизнеспособность
BLANK
и
BLANK
историческую
BLANK
перспективу
,
BLANK
необходима
BLANK
система
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
координат
,
BLANK
предполагающая
BLANK
собственную
BLANK
более
BLANK
или
BLANK
менее
BLANK
внятную
BLANK
точку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отсчета
.
BLANK
Как
BLANK
говорил
BLANK
Сенека
,
BLANK
для
BLANK
корабля
,
BLANK
порт
BLANK
назначения
BLANK
которого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизвестен
,
BLANK
нет
BLANK
попутного
BLANK
ветра
.
BLANK
Именно
BLANK
дееспособная
,
BLANK
понятная
BLANK
всему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществу
,
BLANK
всем
BLANK
составляющим
BLANK
ее
BLANK
народам
BLANK
национальная
BLANK
идея
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обеспечить
BLANK
необходимый
BLANK
попутный
BLANK
ветер
BLANK
для
BLANK
экономического
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологического
,
BLANK
социального
,
BLANK
духовного
BLANK
прогресса
BLANK
России
.
BLANK
Здесь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уместно
BLANK
напомнить
BLANK
слова
BLANK
О
.
BLANK
Бисмарка
,
BLANK
который
BLANK
говорил
,
BLANK
что
BLANK
битву
BLANK
при
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Садовой
BLANK
выиграл
BLANK
прусский
BLANK
школьный
BLANK
учитель
BLANK
истории
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
создается
BLANK
впечатление
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
создавшихся
BLANK
в
BLANK
современном
BLANK
мире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
условиях
BLANK
«
технологический
BLANK
императив
»
BLANK
приобрел
BLANK
едва
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
прочность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
аксиомы
.
BLANK
А
BLANK
экономический
BLANK
рост
,
BLANK
как
BLANK
верно
BLANK
подметил
BLANK
Д
.
BLANK
Белл
,
BLANK
стал
BLANK
«
своего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рода
BLANK
новой
BLANK
общемировой
BLANK
метафизической
BLANK
религией
»
.
BLANK
Как
BLANK
представляется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такая
BLANK
парадигма
,
BLANK
такая
BLANK
религия
BLANK
по
BLANK
самому
BLANK
определению
BLANK
вне
BLANK
контекста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
идеи
BLANK
или
BLANK
идеала
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
стать
BLANK
тем
BLANK
становым
BLANK
хребтом
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способен
BLANK
объединить
BLANK
народы
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
нацию
.
BLANK
Она
BLANK
показывает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человечеству
BLANK
лишь
BLANK
весьма
BLANK
не
BLANK
ясные
BLANK
контуры
BLANK
направления
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
оно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
движется
.
BLANK
А
BLANK
какими
,
BLANK
конкретно
BLANK
будут
BLANK
формы
,
BLANK
характер
BLANK
и
BLANK
конкретное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содержание
BLANK
этого
BLANK
пути
,
BLANK
образно
BLANK
говоря
,
BLANK
его
BLANK
зигзаги
,
BLANK
подъемы
BLANK
и
BLANK
спуски
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зависят
BLANK
от
BLANK
самого
BLANK
человечества
.
BLANK
«
Чтобы
BLANK
попасть
BLANK
в
BLANK
рай
,
BLANK
нужно
BLANK
тщательно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
изучить
BLANK
дрогу
,
BLANK
ведущую
BLANK
в
BLANK
ад
»
,
BLANK
предупреждал
BLANK
мудрый
BLANK
Н
.
BLANK
Макиавелли
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Технологии
BLANK
по
BLANK
своей
BLANK
природе
BLANK
нейтральны
,
BLANK
они
BLANK
располагаются
BLANK
по
BLANK
ту
BLANK
сторону
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добра
BLANK
и
BLANK
зла
.
BLANK
Устремленность
BLANK
человека
BLANK
на
BLANK
прогресс
BLANK
сама
BLANK
по
BLANK
себе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нейтральна
:
BLANK
она
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
причиной
BLANK
как
BLANK
творческих
,
BLANK
так
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разрушительных
BLANK
деяний
.
BLANK
В
BLANK
конце
BLANK
концов
,
BLANK
Огонь
BLANK
Прометея
BLANK
может
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использован
BLANK
для
BLANK
обогрева
BLANK
и
BLANK
приготовления
BLANK
пищи
,
BLANK
но
BLANK
также
BLANK
Геростратом
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Великим
BLANK
Инквизитором
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Научно
-
технологический
BLANK
прогресс
,
BLANK
оторванный
BLANK
от
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
,
BLANK
морали
,
BLANK
идеалов
,
BLANK
может
BLANK
рано
BLANK
или
BLANK
поздно
BLANK
привести
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравственной
BLANK
деградации
BLANK
общества
.
BLANK
Лишенные
BLANK
духовного
,
BLANK
гуманитарного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начала
BLANK
высокие
BLANK
технологии
BLANK
могут
BLANK
превратиться
BLANK
в
BLANK
нечто
BLANK
вроде
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Франкенштейна
,
BLANK
который
,
BLANK
как
BLANK
правило
,
BLANK
пожирает
BLANK
своих
BLANK
создателей
.
BLANK
Чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
попасть
BLANK
в
BLANK
ад
,
BLANK
не
BLANK
создавать
BLANK
чудовищ
BLANK
разума
,
BLANK
требуются
BLANK
некие
BLANK
аналоги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нано
-
,
BLANK
био
-
BLANK
и
BLANK
иных
BLANK
технологий
,
BLANK
призванные
BLANK
составить
BLANK
основу
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
я
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назвал
BLANK
бы
BLANK
гуманитарной
BLANK
парадигмой
,
BLANK
предназначение
BLANK
которой
BLANK
должны
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выявление
,
BLANK
определение
BLANK
и
BLANK
разработка
BLANK
социо
-
культурных
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социально
-
философских
,
BLANK
политико
-
культурных
,
BLANK
идеологических
BLANK
приоритетов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
человечества
BLANK
в
BLANK
целом
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
России
BLANK
в
BLANK
особенности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Необходимо
BLANK
осознать
,
BLANK
что
BLANK
экономические
BLANK
трудности
BLANK
и
BLANK
пертурбации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
коррупция
,
BLANK
наркомания
,
BLANK
даже
BLANK
терроризм
BLANK
и
BLANK
т
.
д
.
,
BLANK
поразившие
BLANK
Россию
,
BLANK
-
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лишь
BLANK
вершина
BLANK
айсберга
,
BLANK
внешние
BLANK
проявления
,
BLANK
симптомы
BLANK
более
BLANK
глубокого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
системного
BLANK
или
BLANK
парадигмального
BLANK
кризиса
BLANK
духовной
BLANK
сферы
,
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностей
.
BLANK
Из
BLANK
него
BLANK
вытекает
BLANK
целый
BLANK
ряд
BLANK
других
BLANK
кризисов
,
BLANK
прежде
BLANK
всего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
легитимности
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
самой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственности
,
BLANK
вакуум
BLANK
в
BLANK
идейной
BLANK
или
BLANK
идейно
-
политической
BLANK
сфере
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другими
BLANK
словами
,
BLANK
исходная
BLANK
причина
BLANK
многих
BLANK
проблем
BLANK
России
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сцио
-
культурном
,
BLANK
духовном
BLANK
кризисе
,
BLANK
в
BLANK
потере
BLANK
духовных
,
BLANK
идеологических
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
ориентиров
.
BLANK
Весьма
BLANK
распространено
BLANK
ощущение
BLANK
неблагополучия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слома
BLANK
траектории
BLANK
социального
,
BLANK
социо
-
культурного
,
BLANK
духовного
BLANK
развития
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
,
BLANK
что
BLANK
сопровождается
BLANK
повсеместным
BLANK
смятением
BLANK
умов
,
BLANK
неясностью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспектив
BLANK
обеспечения
BLANK
личного
BLANK
благосостояния
BLANK
и
BLANK
безопасности
.
BLANK
Произошел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
некотором
BLANK
роде
BLANK
широкомасштабный
BLANK
культурно
-
психологический
BLANK
срыв
.
RETURN
RETURN
*
BLANK
*
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этих
BLANK
условиях
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
альтернатив
BLANK
предлагается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозный
BLANK
ответ
BLANK
на
BLANK
новые
BLANK
требования
BLANK
и
BLANK
вызовы
BLANK
времени
.
BLANK
Нельзя
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
признать
,
BLANK
что
BLANK
великие
BLANK
религиозные
BLANK
системы
BLANK
играли
BLANK
и
BLANK
продолжают
BLANK
играть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
важную
BLANK
и
BLANK
зачастую
BLANK
незаменимую
BLANK
роль
BLANK
в
BLANK
духовном
BLANK
оздоровлении
BLANK
общества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мобилизации
BLANK
и
BLANK
сплочении
BLANK
народов
,
BLANK
наций
,
BLANK
этносов
BLANK
в
BLANK
переломные
BLANK
периоды
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
истории
,
BLANK
составляя
BLANK
одну
BLANK
из
BLANK
ключевых
BLANK
элементов
BLANK
парадигмальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инфраструктуры
BLANK
их
BLANK
образа
BLANK
жизни
BLANK
и
BLANK
мировоззрения
.
BLANK
С
BLANK
этой
BLANK
точки
BLANK
зрения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возрождение
BLANK
интереса
BLANK
граждан
BLANK
России
BLANK
к
BLANK
религиозной
BLANK
вере
BLANK
практически
BLANK
всех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессий
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
контексте
BLANK
стремительный
BLANK
рост
BLANK
числа
BLANK
церквей
,
BLANK
мечетей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
синагог
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
численности
BLANK
их
BLANK
прихожан
BLANK
нельзя
BLANK
не
BLANK
рассматривать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
позитивное
BLANK
явление
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
нельзя
BLANK
не
BLANK
отметить
BLANK
тот
BLANK
факт
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
современном
BLANK
мире
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
великие
BLANK
религиозные
BLANK
учения
,
BLANK
равно
BLANK
как
BLANK
секулярные
BLANK
идейно
-
политические
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конструкции
,
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
устарели
BLANK
или
BLANK
потерпели
BLANK
банкротство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
способны
BLANK
выполнять
BLANK
роль
BLANK
мобилизующих
BLANK
идеалов
.
BLANK
К
BLANK
тому
BLANK
же
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционные
BLANK
методы
BLANK
анализа
BLANK
и
BLANK
теоретические
BLANK
подходы
BLANK
к
BLANK
мировым
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
реальностям
BLANK
в
BLANK
значительной
BLANK
степени
BLANK
потеряли
BLANK
свои
BLANK
познавательные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потенции
.
BLANK
Взамен
BLANK
них
BLANK
не
BLANK
разработаны
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
предложены
BLANK
какие
-
либо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
масштабные
BLANK
альтернативные
BLANK
идеи
BLANK
общественно
-
политического
BLANK
развития
.
BLANK
Не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всегда
BLANK
продуктивными
BLANK
оказываются
BLANK
традиционные
BLANK
средства
,
BLANK
методы
,
BLANK
теории
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
концепции
BLANK
разрешения
BLANK
кризисов
,
BLANK
поскольку
BLANK
стало
BLANK
весьма
BLANK
трудным
BLANK
делом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выявление
BLANK
того
,
BLANK
где
BLANK
начинаются
BLANK
и
BLANK
где
BLANK
кончаются
BLANK
границы
BLANK
управляемости
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
предсказуемости
BLANK
начала
,
BLANK
протекания
BLANK
и
BLANK
разрешения
BLANK
различных
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
составляющих
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
этом
BLANK
смысле
BLANK
не
BLANK
являются
BLANK
исключением
BLANK
вероисповедные
BLANK
системы
.
BLANK
Поэтому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
глубочайшей
BLANK
ошибкой
BLANK
связывать
BLANK
духовное
BLANK
возрождение
BLANK
общества
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народа
BLANK
исключительно
BLANK
или
BLANK
преимущественно
BLANK
с
BLANK
религией
,
BLANK
верой
.
BLANK
Новому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
времени
BLANK
необходимы
BLANK
новые
BLANK
идеалы
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
бездумное
BLANK
воспроизведение
BLANK
старых
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тем
BLANK
более
,
BLANK
старые
BLANK
идеалы
BLANK
не
BLANK
защитили
BLANK
общество
BLANK
от
BLANK
социальной
BLANK
катастрофы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
значит
,
BLANK
были
BLANK
не
BLANK
так
BLANK
уж
BLANK
и
BLANK
хороши
BLANK
с
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
жизнеспособности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспектив
BLANK
общества
BLANK
и
BLANK
государства
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Анализ
BLANK
реального
BLANK
положения
BLANK
вещей
BLANK
показывает
,
BLANK
что
BLANK
возрождение
BLANK
и
BLANK
широкое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распространение
BLANK
религиозных
BLANK
верований
BLANK
зачастую
BLANK
носят
BLANK
формальный
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
атрибутивный
BLANK
характер
.
BLANK
Наблюдавшаяся
BLANK
на
BLANK
первых
BLANK
этапах
BLANK
эйфория
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
относительно
BLANK
повального
BLANK
возвращения
BLANK
людей
BLANK
в
BLANK
лоно
BLANK
церкви
,
BLANK
мечетей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
синагог
BLANK
постепенно
BLANK
меняется
BLANK
на
BLANK
трезвую
BLANK
оценку
BLANK
секулярных
BLANK
реальностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современного
BLANK
мира
.
BLANK
Поэтому
BLANK
необходимо
BLANK
весьма
BLANK
осторожно
BLANK
оценить
BLANK
степень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозного
BLANK
пробуждения
BLANK
людей
,
BLANK
поскольку
BLANK
зачастую
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
религиозности
BLANK
в
BLANK
житейском
BLANK
смысле
,
BLANK
на
BLANK
уровне
BLANK
здравого
BLANK
смысла
.
BLANK
Если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
согласиться
BLANK
с
BLANK
данным
BLANK
тезисом
,
BLANK
то
BLANK
представляется
BLANK
весьма
BLANK
опасным
BLANK
пытаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
найти
BLANK
формы
BLANK
перестройки
BLANK
России
,
BLANK
обрядив
BLANK
ее
BLANK
в
BLANK
одежды
BLANK
Православия
,
BLANK
Ислама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
какой
-
либо
BLANK
иной
BLANK
вероисповедной
BLANK
системы
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
BLANK
все
BLANK
новых
BLANK
церквей
,
BLANK
мечетей
,
BLANK
синагог
BLANK
постоянно
BLANK
растет
,
BLANK
но
BLANK
было
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преждевременно
BLANK
и
BLANK
неправомерно
BLANK
утверждать
,
BLANK
что
BLANK
пропорционально
BLANK
с
BLANK
этим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
растет
BLANK
уровень
BLANK
здоровья
BLANK
общества
.
BLANK
Как
BLANK
это
BLANK
парадоксально
BLANK
не
BLANK
звучит
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
создается
BLANK
впечатление
,
BLANK
что
BLANK
состояние
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
находятся
BLANK
сами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессии
,
BLANK
будь
,
BLANK
то
BLANK
православие
,
BLANK
ислам
BLANK
и
BLANK
др
.
,
BLANK
стало
BLANK
отражением
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состояния
BLANK
самого
BLANK
общества
,
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
этой
BLANK
точки
BLANK
зрения
BLANK
они
BLANK
следуют
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обществом
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
занимаются
BLANK
поисками
BLANK
путей
BLANK
выхода
BLANK
из
BLANK
духовного
BLANK
кризиса
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
иначе
BLANK
говоря
,
BLANK
им
BLANK
пока
BLANK
что
BLANK
не
BLANK
удается
BLANK
выступать
BLANK
в
BLANK
качестве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убедительных
BLANK
и
BLANK
эффективных
BLANK
поводырей
BLANK
народа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иначе
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
быть
,
BLANK
поскольку
BLANK
по
BLANK
мере
BLANK
роста
BLANK
числа
BLANK
храмов
BLANK
сокращается
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
число
BLANK
их
BLANK
служителей
,
BLANK
живущих
BLANK
для
BLANK
и
BLANK
ради
BLANK
веры
,
BLANK
при
BLANK
неуклонно
BLANK
растущем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
числе
BLANK
предпочитающих
BLANK
жить
BLANK
за
BLANK
счет
BLANK
веры
.
BLANK
По
BLANK
сути
BLANK
дела
BLANK
сама
BLANK
вера
BLANK
(
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
американскому
BLANK
образцу
)
BLANK
превращается
BLANK
в
BLANK
нечто
BLANK
полезное
BLANK
для
BLANK
ведения
BLANK
дела
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
бизнеса
)
BLANK
или
BLANK
карьерного
BLANK
роста
,
BLANK
нечто
BLANK
вроде
BLANK
тренда
,
BLANK
средства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формирования
BLANK
и
BLANK
проталкивания
BLANK
имиджа
.
BLANK
В
BLANK
результате
BLANK
создается
BLANK
ситуация
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
когда
BLANK
при
BLANK
множестве
BLANK
храмов
,
BLANK
народ
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
найти
BLANK
истинной
BLANK
дороги
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ведущей
BLANK
к
BLANK
истинному
BLANK
храму
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
храм
.
BLANK
А
BLANK
такие
BLANK
дороги
,
BLANK
как
BLANK
известно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пролегают
BLANK
через
BLANK
души
BLANK
и
BLANK
сердца
BLANK
людей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
,
BLANK
иммиграция
,
BLANK
цивилизация
,
BLANK
конфессии
,
BLANK
религиозные
BLANK
учения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Имя
:
*
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
E
-
Mail
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
wink
BLANK
BLANK
BLANK
winked
BLANK
smile
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
am
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
belay
BLANK
BLANK
BLANK
feel
BLANK
BLANK
fellow
BLANK
laughing
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
lol
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
love
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
no
BLANK
BLANK
BLANK
recourse
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
request
BLANK
BLANK
sad
BLANK
BLANK
BLANK
tongue
BLANK
BLANK
wassat
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
crying
BLANK
BLANK
BLANK
what
BLANK
BLANK
bully
BLANK
BLANK
BLANK
angry
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Включите
BLANK
эту
BLANK
картинку
BLANK
для
BLANK
отображения
BLANK
кода
BLANK
безопасности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обновить
,
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
виден
BLANK
код
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Добавить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аль
-
Каида
,
BLANK
Арабская
BLANK
весна
,
BLANK
Афганистан
,
BLANK
Барак
BLANK
Обама
,
BLANK
Башар
BLANK
Асад
,
BLANK
Ближний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Восток
,
BLANK
Братья
-
мусульмане
,
BLANK
Великобритания
,
BLANK
Венесуэла
,
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Война
,
BLANK
Выборы
,
BLANK
Германия
,
BLANK
Грузия
,
BLANK
Дамаск
,
BLANK
Джон
BLANK
Керри
,
BLANK
ЕС
,
BLANK
Евросоюз
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Египет
,
BLANK
Израиль
,
BLANK
Индия
,
BLANK
Ирак
,
BLANK
Иран
,
BLANK
Италия
,
BLANK
КНДР
,
BLANK
КНР
,
BLANK
Канада
,
BLANK
Китай
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ливия
,
BLANK
МИД
BLANK
РФ
,
BLANK
Мали
,
BLANK
Мохаммед
BLANK
Мурси
,
BLANK
НАТО
,
BLANK
Николас
BLANK
Мадуро
,
BLANK
ООН
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оппозиция
,
BLANK
Пакистан
,
BLANK
Палестина
,
BLANK
Пан
BLANK
Ги
BLANK
Мун
,
BLANK
РФ
,
BLANK
Россия
,
BLANK
США
,
BLANK
Северная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Корея
,
BLANK
Сергей
BLANK
Лавров
,
BLANK
Сирия
,
BLANK
Совбез
BLANK
ООН
,
BLANK
Талибан
,
BLANK
Турция
,
BLANK
Украина
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Финансовый
BLANK
кризис
,
BLANK
Франция
,
BLANK
Южная
BLANK
Корея
,
BLANK
Япония
,
BLANK
беженцы
,
BLANK
гражданская
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
война
,
BLANK
жертвы
,
BLANK
исламисты
,
BLANK
коррупция
,
BLANK
президент
,
BLANK
президентские
BLANK
выборы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
протесты
,
BLANK
теракт
,
BLANK
терроризм
,
BLANK
химоружие
,
BLANK
ядерная
BLANK
программа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Показать
BLANK
все
BLANK
теги
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2013
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пн
BLANK
Вт
BLANK
Ср
BLANK
Чт
BLANK
Пт
BLANK
Сб
BLANK
Вс
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
5
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
6
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
7
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
8
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
9
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
10
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
11
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
12
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
13
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
14
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
15
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
16
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
17
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
18
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
19
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
20
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
21
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
22
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
23
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
24
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
25
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
26
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
27
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
28
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
29
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
30
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
31
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2012
,
BLANK
Мир
BLANK
и
BLANK
Политика
BLANK
-
BLANK
все
BLANK
права
BLANK
защищены
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Возрастная
BLANK
категория
BLANK
сайта
BLANK
16
+
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Адрес
BLANK
для
BLANK
корреспонденции
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
109012
,
BLANK
г
.
Москва
,
BLANK
ул
.
Никольская
,
BLANK
д
.
7
BLANK
ОПС
BLANK
№12
BLANK
,
BLANK
а
/
я
BLANK
47
,
BLANK
ООО
BLANK
"
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
журнала
BLANK
"
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тел
:
BLANK
+
7
BLANK
(
495
)
BLANK
374
-
56
-
87
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
(
910
)
BLANK
404
-
01
-
19
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
pr@mir
-
politika
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подписка
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Рекламодателям
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Мир
BLANK
и
BLANK
политика
"
BLANK
-
BLANK
журнал
BLANK
о
BLANK
глобальных
BLANK
идеях
,
BLANK
определяющих
BLANK
будущее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
международной
BLANK
политики
.
BLANK
На
BLANK
наших
BLANK
страницах
BLANK
вы
BLANK
найдете
BLANK
актуальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новости
,
BLANK
важнейшие
BLANK
тренды
BLANK
и
BLANK
глубокую
BLANK
аналитику
BLANK
мировых
BLANK
политических
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
социальных
BLANK
и
BLANK
культурных
BLANK
процессов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
11
-
86
-
thumb
-
390
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Содержание
BLANK
Скачать
BLANK
PDF
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архив
BLANK
номеров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сделать
BLANK
стартовой
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
добавить
BLANK
в
BLANK
избранное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НАЙТИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
RT
.
KORR
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Литстраница
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
BLANK
|
BLANK
Регистрация
BLANK
|
BLANK
Напомнить
BLANK
пароль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здоровье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Технологии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шоу
-
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Карьера
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Недвижимость
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Развлечения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Эксклюзив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мода
BLANK
и
BLANK
Красота
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
mail
.
gif
]
BLANK
BLANK
отправить
BLANK
другу
BLANK
BLANK
BLANK
[
icon
_
print
.
gif
]
BLANK
BLANK
версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
24
.
03
.
2012
,
BLANK
02
:
00
RETURN
RETURN
Растущая
BLANK
исламская
BLANK
идентичность
BLANK
в
BLANK
Чечне
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разделы
BLANK
новостей
:
BLANK
[
icon
_
parts
.
gif
]
BLANK
BLANK
Политика
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сержень
-
Юрт
,
BLANK
Чечня
BLANK
–
BLANK
15
-
летней
BLANK
Седе
BLANK
Махагиевой
BLANK
пришлось
BLANK
побороться
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
право
BLANK
носить
BLANK
хиджаб
,
BLANK
платок
,
BLANK
который
,
BLANK
по
BLANK
мнению
BLANK
некоторых
BLANK
мусульман
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должны
BLANK
носить
BLANK
женщины
BLANK
и
BLANK
девушки
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Сначала
BLANK
семья
BLANK
не
BLANK
позволяла
BLANK
мне
BLANK
его
BLANK
носить
»
,
BLANK
-
BLANK
сказала
BLANK
эта
BLANK
изящная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чеченская
BLANK
девушка
,
BLANK
повязывая
BLANK
вокруг
BLANK
головы
BLANK
и
BLANK
шеи
BLANK
платок
BLANK
пастельных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тонов
,
BLANK
скрывающий
BLANK
каждую
BLANK
прядь
BLANK
ее
BLANK
длинных
BLANK
каштановых
BLANK
волос
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Они
BLANK
сказали
,
BLANK
что
BLANK
я
BLANK
слишком
BLANK
молода
BLANK
для
BLANK
него
.
BLANK
Моя
BLANK
мать
BLANK
била
BLANK
меня
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сестру
,
BLANK
но
BLANK
мне
BLANK
было
BLANK
все
BLANK
равно
:
BLANK
я
BLANK
мусульманка
,
BLANK
я
BLANK
обязана
BLANK
носить
BLANK
его
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Половина
BLANK
девочек
BLANK
в
BLANK
девятом
BLANK
классе
,
BLANK
где
BLANK
учится
BLANK
Седа
,
BLANK
в
BLANK
чеченском
BLANK
BLANK
селе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сержень
-
Юрт
,
BLANK
расположенном
BLANK
недалеко
BLANK
от
BLANK
BLANK
Грозного
,
BLANK
BLANK
теперь
BLANK
носит
BLANK
хиджаб
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
очень
BLANK
отличается
BLANK
от
BLANK
местных
BLANK
традиций
.
BLANK
Раньше
BLANK
в
BLANK
Чечне
BLANK
замужние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
женщины
BLANK
покрывали
BLANK
головы
BLANK
маленьким
BLANK
треугольным
BLANK
платком
,
BLANK
символизирующим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уважение
BLANK
и
BLANK
скромность
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
эти
BLANK
девушки
BLANK
стали
BLANK
частью
BLANK
новой
BLANK
тенденции
,
BLANK
появившейся
BLANK
в
BLANK
республике
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
за
BLANK
последние
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
прошли
BLANK
две
BLANK
войны
BLANK
и
BLANK
выросла
BLANK
приверженность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
традициям
BLANK
мусульман
-
фундаменталистов
.
BLANK
BLANK
Некоторые
BLANK
мусульмане
BLANK
борются
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этим
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Я
BLANK
не
BLANK
хотела
,
BLANK
чтобы
BLANK
они
BLANK
носили
BLANK
хиджаб
.
BLANK
Я
BLANK
спорила
,
BLANK
кричала
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
била
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
»
,
BLANK
-
BLANK
говорит
BLANK
Роза
BLANK
Махагиева
,
BLANK
45
-
летняя
BLANK
мать
BLANK
Седы
,
BLANK
чьи
BLANK
три
BLANK
дочери
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одеваются
BLANK
в
BLANK
свободные
BLANK
и
BLANK
скромные
BLANK
одеяния
.
BLANK
«
Мой
BLANK
муж
BLANK
был
BLANK
против
BLANK
меня
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
:
BLANK
«
Если
BLANK
ты
BLANK
не
BLANK
позволишь
BLANK
им
BLANK
это
BLANK
носить
,
BLANK
я
BLANK
заставлю
BLANK
тебя
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
надеть
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Несмотря
BLANK
на
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
ислам
BLANK
впервые
BLANK
появился
BLANK
на
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
BLANK
около
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
500
BLANK
лет
BLANK
назад
,
BLANK
практиковать
BLANK
его
BLANK
стало
BLANK
сложно
BLANK
в
BLANK
десятилетия
BLANK
религиозных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
репрессий
BLANK
при
BLANK
коммунистическом
BLANK
режиме
BLANK
.
BLANK
Сейчас
BLANK
в
BLANK
мечетях
BLANK
каждый
BLANK
день
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полно
BLANK
молящихся
,
BLANK
а
BLANK
хиджабы
BLANK
становятся
BLANK
все
BLANK
более
BLANK
популярными
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Многие
BLANK
чеченцы
BLANK
приветствуют
BLANK
возрождение
BLANK
ислама
BLANK
после
BLANK
почти
BLANK
двух
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
десятилетий
BLANK
жестокой
BLANK
войны
BLANK
против
BLANK
российских
BLANK
войск
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
погибли
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
примерно
BLANK
200
BLANK
тысяч
BLANK
чеченцев
.
BLANK
Для
BLANK
молодых
BLANK
чеченцев
BLANK
ислам
BLANK
становится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
краеугольным
BLANK
камнем
BLANK
идентичности
,
BLANK
замещающим
BLANK
ужасы
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
они
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пережили
,
BLANK
будучи
BLANK
беженцами
,
BLANK
живя
BLANK
в
BLANK
палатках
BLANK
и
BLANK
брошенных
BLANK
магазинах
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соседних
BLANK
республиках
,
BLANK
Дагестане
BLANK
и
BLANK
Ингушетии
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Это
BLANK
поколение
BLANK
потеряло
BLANK
свое
BLANK
детство
BLANK
в
BLANK
войне
»
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
имам
BLANK
Ясраэль
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Аюбов
BLANK
из
BLANK
Сержень
-
Юрта
,
BLANK
в
BLANK
котором
BLANK
проживает
BLANK
около
BLANK
пяти
BLANK
тысяч
BLANK
жителей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
пять
BLANK
мечетей
.
BLANK
«
Их
BLANK
образование
BLANK
было
BLANK
прервано
,
BLANK
и
BLANK
они
BLANK
буквально
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одну
BLANK
ночь
BLANK
повзрослели
.
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
когда
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
об
BLANK
исламе
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
молодежь
BLANK
гораздо
BLANK
лучше
BLANK
образована
BLANK
и
BLANK
старательна
,
BLANK
чем
BLANK
предыдущее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поколение
»
.
BLANK
С
BLANK
момента
BLANK
своего
BLANK
назначения
BLANK
Кремлем
BLANK
в
BLANK
2007
BLANK
году
BLANK
чеченский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лидер
BLANK
35
-
летний
BLANK
Рамзан
BLANK
Кадыров
BLANK
агрессивно
BLANK
пытается
BLANK
представить
BLANK
Чечню
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
новый
BLANK
многообещающий
BLANK
мусульманский
BLANK
регион
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительство
BLANK
ведет
BLANK
агрессивную
BLANK
кампанию
BLANK
по
BLANK
продвижению
BLANK
ислама
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
укреплению
BLANK
чеченских
BLANK
традиций
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Везде
BLANK
в
BLANK
республике
BLANK
появились
BLANK
десятки
BLANK
мечетей
BLANK
и
BLANK
исламских
BLANK
организаций
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
время
BLANK
как
BLANK
телеканалы
BLANK
увеличивают
BLANK
количество
BLANK
программ
,
BLANK
которые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посвящены
BLANK
чеченской
BLANK
исламской
BLANK
идентичности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Чечня
BLANK
сейчас
BLANK
активно
BLANK
позиционирует
BLANK
себя
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
как
BLANK
относительно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
автономная
BLANK
часть
BLANK
России
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
как
BLANK
мусульманский
BLANK
центр
»
,
BLANK
-
BLANK
заявил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российский
BLANK
аналитик
BLANK
Николай
BLANK
Петров
BLANK
из
BLANK
Московского
BLANK
Карнеги
-
центра
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Несмотря
BLANK
на
BLANK
предписанное
BLANK
российским
BLANK
законом
BLANK
разделение
BLANK
церкви
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государства
,
BLANK
чеченские
BLANK
школы
BLANK
теперь
BLANK
обязаны
BLANK
продвигать
BLANK
ислам
.
BLANK
Почти
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каждой
BLANK
школе
BLANK
есть
BLANK
комнаты
BLANK
для
BLANK
молитв
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
жесткие
BLANK
правила
BLANK
формы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одежды
,
BLANK
которые
BLANK
вынуждают
BLANK
всех
BLANK
школьниц
BLANK
покрывать
BLANK
головы
BLANK
в
BLANK
учебных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заведениях
.
BLANK
Многие
BLANK
не
BLANK
приветствуют
BLANK
это
BLANK
распоряжение
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Я
BLANK
не
BLANK
понимаю
BLANK
его
BLANK
смысл
.
BLANK
Ничего
BLANK
не
BLANK
меняется
,
BLANK
если
BLANK
ты
BLANK
покрываешь
BLANK
голову
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
школе
»
,
BLANK
-
BLANK
считает
BLANK
14
-
летняя
BLANK
Хадижад
BLANK
Баршигова
,
BLANK
которой
BLANK
нравится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
слушать
BLANK
поп
-
музыку
BLANK
и
BLANK
смотреть
BLANK
американские
BLANK
комедии
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Процесс
BLANK
исламизации
BLANK
изначально
BLANK
был
BLANK
добровольным
.
BLANK
Женщины
,
BLANK
носившие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
платок
BLANK
на
BLANK
голове
,
BLANK
поощрялись
BLANK
подарками
.
BLANK
Теперь
BLANK
все
BLANK
женщины
BLANK
и
BLANK
девушки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вне
BLANK
зависимости
BLANK
от
BLANK
религии
,
BLANK
должны
BLANK
соблюдать
BLANK
исламские
BLANK
нормы
BLANK
одежды
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государственных
BLANK
школах
BLANK
и
BLANK
зданиях
,
BLANK
покрывая
BLANK
голову
,
BLANK
нося
BLANK
одежду
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
длинными
BLANK
рукавами
BLANK
и
BLANK
юбки
BLANK
BLANK
ниже
BLANK
колена
.
BLANK
Те
,
BLANK
которые
BLANK
не
BLANK
соблюдают
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нормы
,
BLANK
оказываются
BLANK
объектами
BLANK
преследования
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
прошлом
BLANK
году
BLANK
организация
BLANK
Human
BLANK
Rights
BLANK
Watch
BLANK
опубликовала
BLANK
отчет
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
котором
BLANK
сообщается
BLANK
о
BLANK
резком
BLANK
росте
BLANK
числа
BLANK
нападений
BLANK
на
BLANK
женщин
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непокрытой
BLANK
головой
.
BLANK
Женщины
BLANK
сообщали
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
подвергались
BLANK
нападками
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторые
BLANK
-
BLANK
даже
BLANK
атакам
BLANK
физического
BLANK
характера
BLANK
за
BLANK
несоблюдение
BLANK
исламских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
норм
BLANK
одежды
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
алкоголь
BLANK
почти
BLANK
запрещен
,
BLANK
BLANK
и
BLANK
власти
BLANK
приветствуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
многоженство
.
BLANK
Разделенные
BLANK
по
BLANK
половому
BLANK
признаку
BLANK
парикмахерские
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
спортивные
BLANK
залы
BLANK
становятся
BLANK
нормой
.
BLANK
Многие
BLANK
мусульмане
BLANK
здесь
BLANK
протестуют
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
против
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
называют
BLANK
неправильным
BLANK
прочтением
BLANK
исламских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
законов
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Не
BLANK
все
BLANK
хорошо
BLANK
отреагировали
»
,
BLANK
-
BLANK
заявила
BLANK
20
-
летняя
BLANK
учительница
BLANK
Малика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тарамова
.
BLANK
«
Существуют
BLANK
слухи
,
BLANK
что
BLANK
всем
BLANK
учителям
BLANK
теперь
BLANK
придется
BLANK
носить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хиджаб
.
BLANK
Мои
BLANK
родители
BLANK
сказали
,
BLANK
что
BLANK
заставят
BLANK
меня
BLANK
уйти
BLANK
с
BLANK
работы
,
BLANK
если
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случится
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
спортзале
BLANK
школы
,
BLANK
где
BLANK
учится
BLANK
Седа
,
BLANK
группа
BLANK
мальчиков
BLANK
играет
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
баскетбол
,
BLANK
пока
BLANK
четыре
BLANK
девочки
BLANK
в
BLANK
длинных
BLANK
юбках
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
покрытыми
BLANK
головами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
безучастно
BLANK
смотрят
BLANK
на
BLANK
них
BLANK
с
BLANK
боковой
BLANK
линии
.
BLANK
«
Девочки
,
BLANK
не
BLANK
стойте
BLANK
там
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
просто
BLANK
так
»
,
BLANK
-
BLANK
кричит
BLANK
Ваха
BLANK
Джамарзаев
,
BLANK
учитель
BLANK
физкультуры
.
BLANK
«
Давайте
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
давайте
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Седа
BLANK
и
BLANK
три
BLANK
другие
BLANK
девочки
BLANK
хихикают
,
BLANK
пропуская
BLANK
очередной
BLANK
урок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
физкультуры
,
BLANK
чтобы
BLANK
посплетничать
.
BLANK
«
Учить
BLANK
их
BLANK
становится
BLANK
все
BLANK
сложнее
»
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сказал
BLANK
Джамарзаев
.
BLANK
«
Девочки
BLANK
не
BLANK
хотят
BLANK
носить
BLANK
спортивные
BLANK
костюмы
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
находясь
BLANK
рядом
BLANK
с
BLANK
мальчиками
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
них
BLANK
они
BLANK
чувствуют
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некомфортно
.
BLANK
Такого
BLANK
раньше
BLANK
не
BLANK
было
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
школьной
BLANK
столовой
BLANK
девочки
BLANK
обсуждают
BLANK
мальчиков
BLANK
и
BLANK
ислам
.
BLANK
У
BLANK
некоторых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
амбиции
BLANK
поступить
BLANK
в
BLANK
университет
BLANK
или
BLANK
построить
BLANK
карьеру
.
BLANK
Тем
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
менее
,
BLANK
все
BLANK
они
BLANK
встречаются
BLANK
с
BLANK
мальчиками
,
BLANK
которые
BLANK
являются
BLANK
«
истинными
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мусульманами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мы
BLANK
тайно
BLANK
встречаемся
»
,
BLANK
-
BLANK
BLANK
тихо
BLANK
сообщила
BLANK
15
-
летняя
BLANK
Хеди
BLANK
Кончиева
.
BLANK
«
Нам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравятся
BLANK
мальчики
,
BLANK
но
BLANK
мы
BLANK
следуем
BLANK
правилам
BLANK
ислама
.
BLANK
Аллах
BLANK
отблагодарит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нас
BLANK
в
BLANK
следующей
BLANK
жизни
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
BLANK
новости
:
BLANK
[
icon
_
agency
.
gif
]
BLANK
BLANK
ИноСМИ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
їїїїїїї
BLANK
їїїїїїї
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
BLANK
(
0
)
BLANK
Просмотров
BLANK
(
1636
)
BLANK
Голосов
BLANK
(
0
)
BLANK
Средняя
BLANK
оценка
BLANK
(
0
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
vote
-
0
.
gif
]
BLANK
КОММЕНТИРОВАТЬ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Имя
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осталось
:
BLANK
1000
BLANK
символов
BLANK
*
BLANK
Комментарий
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обновить
BLANK
[
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
КОММЕНТАРИИ
RETURN
RETURN
RETURN
Новости
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можно
BLANK
ли
BLANK
«
излечить
»
BLANK
радикальных
BLANK
исламистов
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чт
BLANK
14
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
велосипеде
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проблема
BLANK
Турции
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
исламизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Закат
BLANK
«
партии
BLANK
жуликов
BLANK
и
BLANK
воров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пн
BLANK
23
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
BLANK
—
BLANK
спонсор
BLANK
белорусской
BLANK
армии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
03
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
протестует
BLANK
в
BLANK
Турции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Испания
BLANK
за
BLANK
интеграцию
BLANK
Украины
BLANK
в
BLANK
Евросоюз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Черный
BLANK
список
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Турецкий
BLANK
блогер
BLANK
о
BLANK
жестокости
BLANK
полиции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вт
BLANK
13
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Куда
BLANK
может
BLANK
завести
BLANK
турецкая
BLANK
весна
?
RETURN
RETURN
ПОСЛЕДНИЕ
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
16
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
BLANK
посоветовал
BLANK
Януковичу
BLANK
взять
BLANK
пример
BLANK
с
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
15
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Число
BLANK
погибших
BLANK
при
BLANK
пожаре
BLANK
на
BLANK
киевском
BLANK
рынке
BLANK
увеличилось
BLANK
до
BLANK
четырех
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
15
:
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
Евромайдане
BLANK
создали
BLANK
народное
BLANK
объединение
BLANK
«
Майдан
»
.
BLANK
Огласили
BLANK
задачи
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состав
BLANK
«
политбюро
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
12
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ломбард
BLANK
«
Доверие
»
:
BLANK
скупка
BLANK
бриллиантов
BLANK
в
BLANK
Санкт
-
Петербурге
BLANK
–
BLANK
законная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
процедура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
12
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Флайт
BLANK
авто
»
:
BLANK
к
BLANK
65
-
летию
BLANK
Honda
BLANK
cнижена
BLANK
цена
BLANK
на
BLANK
CR
-
V
BLANK
и
BLANK
Accord
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
11
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
США
BLANK
раскрыли
BLANK
сведения
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
как
BLANK
АНБ
BLANK
начало
BLANK
собирать
BLANK
частную
BLANK
информацию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
11
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медсестра
BLANK
сломала
BLANK
позвоночник
,
BLANK
убегая
BLANK
от
BLANK
шизофреника
-
насильника
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
10
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
До
BLANK
конца
BLANK
2014
BLANK
года
BLANK
долг
BLANK
Украины
BLANK
составит
BLANK
700
BLANK
миллиардов
BLANK
-
BLANK
экономист
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
09
:
00
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Бывшая
BLANK
сотрудница
BLANK
ресторана
BLANK
McDonald`s
BLANK
анонимно
BLANK
рассказала
BLANK
о
BLANK
тои
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
работает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
08
:
45
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ногой
BLANK
в
BLANK
небо
.
BLANK
5
BLANK
интересных
BLANK
фактов
BLANK
о
BLANK
Шаолине
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
монахах
RETURN
RETURN
Последние
BLANK
публикации
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
12
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ломбард
BLANK
«
Доверие
»
:
BLANK
скупка
BLANK
бриллиантов
BLANK
в
BLANK
Санкт
-
Петербурге
BLANK
–
BLANK
законная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
процедура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вс
BLANK
12
:
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Флайт
BLANK
авто
»
:
BLANK
к
BLANK
65
-
летию
BLANK
Honda
BLANK
cнижена
BLANK
цена
BLANK
на
BLANK
CR
-
V
BLANK
и
BLANK
Accord
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
22
:
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чи
BLANK
не
BLANK
закінчиться
BLANK
Майдан
BLANK
стіною
BLANK
цвинтаря
BLANK
Пер
-
Лашез
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
16
:
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Четвероногие
BLANK
«
артисты
»
BLANK
поневоле…
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
12
:
26
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гей
-
скандал
BLANK
в
BLANK
«
УДАРе
»
:
BLANK
волынской
BLANK
организации
BLANK
партии
BLANK
больше
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
существует
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
12
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Мы
BLANK
—
BLANK
номер
BLANK
один
BLANK
в
BLANK
спорте
,
BLANK
мы
BLANK
—
BLANK
номер
BLANK
один
BLANK
в
BLANK
производстве
»
,
BLANK
-
BLANK
сказал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ростислав
BLANK
Шурма
BLANK
на
BLANK
встрече
BLANK
со
BLANK
спортсменами
BLANK
«
Запорожстали
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
56
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Почему
BLANK
несостоявшемуся
BLANK
спасителю
BLANK
Саши
BLANK
Поповой
BLANK
запретили
BLANK
въезд
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украину
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Страдают
BLANK
украинцы
BLANK
от
BLANK
недостатка
BLANK
толковых
BLANK
экономистов
BLANK
–
BLANK
эксперт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сб
BLANK
08
:
20
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Антисемітські
BLANK
випади
BLANK
Тягнибока
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пт
BLANK
22
:
04
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чому
BLANK
журналістів
BLANK
не
BLANK
пускають
BLANK
на
BLANK
Євромайдан
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Loading
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подписаться
BLANK
на
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
BLANK
кино
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
banner3
.
gif
]
BLANK
[
novasich
.
gif
]
BLANK
bigmir
)
net
BLANK
TOP
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#ТИА
:
BLANK
События
BLANK
дня
BLANK
ТИА
:
BLANK
Новости
BLANK
ТИА
:
BLANK
Народные
BLANK
новости
BLANK
ТИА
:
BLANK
Новости
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
видео
BLANK
ТИА
:
BLANK
Пресс
-
конференции
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
BLANK
tvernews
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
22
BLANK
декабря
BLANK
воскресенье
BLANK
21
:
39
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logo
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВКонтакте
BLANK
Facebook
BLANK
Twitter
BLANK
Печать
BLANK
Мобильная
BLANK
версия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Погода
BLANK
в
BLANK
Твери
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1°
BLANK
|
BLANK
обл
.
,
BLANK
неб
.
BLANK
дождь
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
завтра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4°
BLANK
|
BLANK
облачно
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Курсы
BLANK
валют
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
USD
:
BLANK
32
.
98
BLANK
|
BLANK
EUR
:
BLANK
44
.
97
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
завтра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
USD
:
BLANK
32
.
98
BLANK
|
BLANK
EUR
:
BLANK
44
.
97
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
Сообщить
BLANK
об
BLANK
ошибке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пожалуйста
,
BLANK
включите
BLANK
поддержку
BLANK
JavaScript
BLANK
и
BLANK
cookie
BLANK
в
BLANK
вашем
BLANK
браузере
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чтобы
BLANK
использовать
BLANK
все
BLANK
возможности
BLANK
сайта
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вход
BLANK
в
BLANK
сообщество
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Зарегистрируйтесь
,
BLANK
если
BLANK
вы
BLANK
еще
BLANK
не
BLANK
состоите
BLANK
в
BLANK
сообществе
BLANK
tvernews
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
РАЗДЕЛЫ
BLANK
САЙТА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
КАТЕГОРИИ
BLANK
НОВОСТЕЙ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
СПЕЦПРОЕКТЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ДОСКА
BLANK
ПОЧЕТА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПОИСК
BLANK
ПО
BLANK
САЙТУ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Газета
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Генплан
BLANK
Твери
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Народные
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Блоги
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Пресс
-
конференции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кто
BLANK
есть
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Каталог
-
справочник
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ФОТОРЕПОРТАЖ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ВЫБОРЫ
BLANK
в
BLANK
ТГД
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Интервью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Образование
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Здравоохранение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ЖКХ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Транспорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Криминал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тверские
BLANK
земляки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Туризм
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПАРЛАМЕНТ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Любимая
BLANK
дача
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Я
BLANK
люблю
BLANK
Тверь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
О
BLANK
героях
BLANK
былых
BLANK
времен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проект
BLANK
"
Соседи
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новогоднее
BLANK
настроение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Выборы
-
2012
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Жалобная
BLANK
книга
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фотоконкурс
BLANK
на
BLANK
ТИА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Подари
BLANK
улыбку
BLANK
ребенку
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Доска
BLANK
объявлений
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Депутаты
BLANK
2012
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поиск
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Найти
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пример
:
BLANK
экологи
RETURN
RETURN
Блоги
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
списку
BLANK
всех
BLANK
блогов
RETURN
RETURN
Конструктивные
BLANK
предложения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Давайте
BLANK
действовать
BLANK
вместе
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
лента
BLANK
последних
BLANK
записей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
подробнее
BLANK
о
BLANK
блоге
BLANK
и
BLANK
авторе
RETURN
RETURN
Что
BLANK
такое
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
14
:
08
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
известно
,
BLANK
завтра
,
BLANK
5
BLANK
декабря
,
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
состоится
BLANK
общероссийский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форум
BLANK
ОНФ
,
BLANK
центральным
BLANK
событием
BLANK
которого
BLANK
станет
BLANK
программное
BLANK
выступление
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Президента
BLANK
России
.
BLANK
Любопытную
BLANK
статью
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
связи
BLANK
опубликовала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Независимая
BLANK
газета
»
,
BLANK
отмечая
,
BLANK
что
BLANK
глава
BLANK
государства
,
BLANK
как
BLANK
ожидается
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
назовет
BLANK
приоритеты
BLANK
фронтовой
BLANK
жизни
BLANK
на
BLANK
ближайшую
BLANK
и
BLANK
более
BLANK
отдаленную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перспективу
.
BLANK
Как
BLANK
выяснила
BLANK
«
НГ
»
,
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
ОНФ
BLANK
будут
BLANK
обсуждаться
BLANK
вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кадровой
BLANK
политики
BLANK
государства
.
BLANK
У
BLANK
фронтовиков
BLANK
свой
BLANK
счет
,
BLANK
и
BLANK
немалый
,
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководителям
-
единороссам
,
BLANK
успевшим
BLANK
себя
BLANK
скомпрометировать
.
BLANK
Кадровая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тысяча
BLANK
экс
-
президента
BLANK
Дмитрия
BLANK
Медведева
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
пригодившаяся
BLANK
Путину
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
активно
BLANK
замещается
BLANK
фронтовым
BLANK
призывом
,
BLANK
которому
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поручено
BLANK
сформировать
BLANK
идею
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ОНФ
,
BLANK
и
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
будет
BLANK
говориться
BLANK
на
BLANK
форуме
,
BLANK
сегодня
BLANK
рассматривается
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дополнительная
BLANK
кадровая
BLANK
скамейка
BLANK
для
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
.
BLANK
На
BLANK
этой
BLANK
скамье
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообщил
BLANK
«
НГ
»
BLANK
генеральный
BLANK
директор
BLANK
Центра
BLANK
политической
BLANK
информации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Алексей
BLANK
Мухин
,
BLANK
будут
BLANK
располагаться
BLANK
люди
,
BLANK
«
не
BLANK
вызывающие
BLANK
раздражения
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
населения
»
:
BLANK
«
Фронтовики
BLANK
пополнят
BLANK
ряды
BLANK
высших
BLANK
чиновников
BLANK
и
BLANK
депутатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следующей
BLANK
Думы
,
BLANK
займут
BLANK
места
BLANK
в
BLANK
региональных
BLANK
законодательных
BLANK
собраниях
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опыт
BLANK
уже
BLANK
есть
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Единороссам
BLANK
могут
BLANK
припомнить
BLANK
прегрешения
BLANK
последнего
BLANK
времени
.
BLANK
Например
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обвинение
BLANK
в
BLANK
коррупции
,
BLANK
предъявленное
BLANK
астраханскому
BLANK
мэру
BLANK
Михаилу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столярову
.
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
Алексея
BLANK
Мухина
,
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
могут
BLANK
быть
BLANK
подвергнуты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жесткой
BLANK
критике
BLANK
региональные
BLANK
начальники
,
BLANK
не
BLANK
оправдавшие
BLANK
надежд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
руководства
BLANK
страны
.
BLANK
Главным
BLANK
образом
BLANK
те
,
BLANK
кто
BLANK
обозначен
BLANK
в
BLANK
первой
BLANK
тройке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
антирейтинга
BLANK
губернаторов
BLANK
Центра
BLANK
политической
BLANK
информации
:
BLANK
глава
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
администрации
BLANK
Волгоградской
BLANK
области
BLANK
Сергей
BLANK
Боженов
,
BLANK
губернатор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Челябинской
BLANK
области
BLANK
Михаил
BLANK
Юревич
BLANK
и
BLANK
глава
BLANK
Санкт
-
Петербурга
BLANK
Георгий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полтавченко
BLANK
(
двое
BLANK
последних
BLANK
–
BLANK
медведевский
BLANK
призыв
BLANK
2010
BLANK
и
BLANK
2011
BLANK
годов
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смена
BLANK
кадровых
BLANK
скамеек
BLANK
–
BLANK
явление
BLANK
для
BLANK
России
BLANK
привычное
.
BLANK
Кто
BLANK
помнит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
о
BLANK
кадровой
BLANK
тысяче
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
«
золотой
BLANK
сотне
»
BLANK
бывшего
BLANK
президента
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Медведева
?
BLANK
А
BLANK
ведь
BLANK
в
BLANK
декабре
BLANK
2008
-
го
BLANK
именно
BLANK
этих
BLANK
людей
BLANK
называли
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сегодня
BLANK
–
BLANK
фронтовиков
,
BLANK
будущей
BLANK
элитой
BLANK
страны…
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Владимир
BLANK
Путин
,
BLANK
произведя
BLANK
такой
BLANK
мозговой
BLANK
штурм
,
BLANK
хочет
BLANK
услышать
BLANK
целый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ряд
BLANK
идей
,
BLANK
которые
BLANK
в
BLANK
дальнейшем
BLANK
будут
BLANK
сложены
BLANK
в
BLANK
концепцию
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
,
BLANK
–
BLANK
сказал
BLANK
«
НГ
»
BLANK
Алексей
BLANK
Мухин
.
BLANK
–
BLANK
Эти
BLANK
тезисы
BLANK
станут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основанием
BLANK
для
BLANK
концепции
,
BLANK
которая
BLANK
будет
BLANK
презентована
BLANK
как
BLANK
глас
BLANK
народа
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сейчас
BLANK
сознательно
BLANK
не
BLANK
даются
BLANK
какие
-
то
BLANK
определенные
BLANK
направления
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выработанные
BLANK
идеи
BLANK
стали
BLANK
именно
BLANK
продуктом
BLANK
народного
BLANK
творчества
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народного
BLANK
сознания
BLANK
–
BLANK
коллективного
BLANK
сознательного
»
.
BLANK
Ни
BLANK
одна
BLANK
партия
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подчеркивает
BLANK
эксперт
,
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
BLANK
не
BLANK
дала
BLANK
ответа
BLANK
на
BLANK
вопрос
,
BLANK
что
BLANK
собой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляет
BLANK
эта
BLANK
самая
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Форум
BLANK
Народного
BLANK
фронта
BLANK
призван
BLANK
продемонстрировать
BLANK
новую
BLANK
роль
BLANK
ОНФ
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российской
BLANK
политике
.
BLANK
Ясно
,
BLANK
что
BLANK
именно
BLANK
на
BLANK
него
BLANK
будет
BLANK
опираться
BLANK
Владимир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
,
BLANK
если
BLANK
пойдет
BLANK
на
BLANK
следующие
BLANK
президентские
BLANK
выборы
.
BLANK
Как
BLANK
сообщил
BLANK
«
НГ
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информированный
BLANK
источник
,
BLANK
президент
BLANK
станет
BLANK
самовыдвиженцем
,
BLANK
и
BLANK
ему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нетрудно
BLANK
будет
BLANK
собрать
BLANK
2
BLANK
млн
BLANK
подписей
.
BLANK
Источник
BLANK
предположил
,
BLANK
что
BLANK
лидер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЕР
BLANK
Дмитрий
BLANK
Медведев
BLANK
«
тоже
,
BLANK
возможно
,
BLANK
будет
BLANK
участвовать
BLANK
в
BLANK
выборах
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кстати
,
BLANK
единороссы
BLANK
сейчас
BLANK
пытаются
BLANK
проникнуть
BLANK
в
BLANK
Народный
BLANK
фронт
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пойти
BLANK
на
BLANK
выборы
BLANK
в
BLANK
будущую
BLANK
Думу
BLANK
по
BLANK
одномандатным
BLANK
округам
.
BLANK
И
BLANK
местные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
власти
,
BLANK
подчеркивают
BLANK
эксперты
BLANK
«
НГ
»
,
BLANK
особо
BLANK
от
BLANK
них
BLANK
не
BLANK
отбиваются
:
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
фронтовиков
BLANK
кадровая
BLANK
скамейка
BLANK
не
BLANK
слишком
BLANK
длинная
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Текст
BLANK
публикации
BLANK
тут
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
ng
.
ru
/
politics
/
2013
-
12
-
03
/
1
_
putin
.
html
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
такое
BLANK
эта
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
?
BLANK
В
BLANK
чем
BLANK
она
?
BLANK
У
BLANK
наших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соседей
BLANK
в
BLANK
Незалежной
BLANK
–
BLANK
бунт
BLANK
или
BLANK
попытка
BLANK
ее
BLANK
найти
?
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
Бирюлево
?
BLANK
А
BLANK
BLANK
идея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
BLANK
И
BLANK
стоит
BLANK
ли
BLANK
вообще
BLANK
ее
,
BLANK
эту
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичность
BLANK
искать
?
BLANK
Может
,
BLANK
заняться
BLANK
более
BLANK
прагматичными
BLANK
и
BLANK
BLANK
актуальными
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
делами
?
BLANK
Законами
BLANK
и
BLANK
экономикой
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Нашел
BLANK
в
BLANK
сети
BLANK
любопытное
BLANK
и
BLANK
очень
BLANK
короткое
BLANK
высказывание
.
BLANK
По
BLANK
мнению
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неизвестного
BLANK
блогера
,
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Осознание
BLANK
себя
BLANK
человеком
BLANK
той
,
BLANK
или
BLANK
иной
BLANK
национальности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отношение
BLANK
себя
BLANK
к
BLANK
той
BLANK
или
BLANK
иной
BLANK
национальной
BLANK
культуре
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Характеризует
BLANK
степень
BLANK
развития
BLANK
личности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
умение
BLANK
отличить
BLANK
национализм
BLANK
от
BLANK
нацизма
,
BLANK
а
BLANK
патриотизм
BLANK
от
BLANK
идиотизма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неоднозначно
BLANK
указывают
BLANK
на
BLANK
слабость
BLANK
этой
BLANK
самой
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
постсоветском
BLANK
пространстве
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Со
BLANK
временем
BLANK
пройдёт
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кстати
BLANK
–
BLANK
любопытная
BLANK
концовка
BLANK
у
BLANK
BLANK
публикации
BLANK
НГ
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Форум
BLANK
Народного
BLANK
фронта
BLANK
станет
BLANK
проводником
BLANK
социально
BLANK
ориентированной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политики
BLANK
Кремля
,
BLANK
направленной
BLANK
на
BLANK
поддержку
BLANK
патерналистски
BLANK
настроенной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
части
BLANK
электората
.
BLANK
У
BLANK
этой
BLANK
политики
BLANK
есть
BLANK
слабое
BLANK
звено
:
BLANK
ухудшение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
материального
BLANK
положения
BLANK
и
BLANK
морального
BLANK
самочувствия
BLANK
граждан
BLANK
могут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
побудить
BLANK
их
BLANK
к
BLANK
сравнению
BLANK
старой
,
BLANK
единороссовской
,
BLANK
и
BLANK
новой
,
BLANK
фронтовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
элит
.
BLANK
И
BLANK
заметить
BLANK
полное
BLANK
отсутствие
BLANK
различий
»
RETURN
RETURN
Оцените
BLANK
новость
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Метки
BLANK
онф
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
новости
RETURN
RETURN
Комментарии
BLANK
(
24
)
BLANK
[
progress
.
gif
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
идея
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
-
BLANK
фейк
,
BLANK
такое
BLANK
предложение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
наберет
BLANK
2\3
BLANK
голосов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
в
BLANK
КПРФ
BLANK
коммунисты
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бунт
BLANK
или
BLANK
попытка
BLANK
ее
BLANK
найти
?
BLANK
-
BLANK
проявление
BLANK
желания
BLANK
жить
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
более
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
Бирюлево
?
BLANK
-
BLANK
посыл
BLANK
власти
BLANK
о
BLANK
перегибах
BLANK
миграционной
BLANK
политики
BLANK
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
передел
BLANK
собственности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Законами
BLANK
и
BLANK
экономикой
?
BLANK
-
BLANK
да
,
BLANK
но
BLANK
чиновник
BLANK
должен
BLANK
быть
BLANK
патриотом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
точнее
BLANK
связывать
BLANK
будущее
BLANK
своих
BLANK
потомков
BLANK
с
BLANK
РФ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
BLANK
самоидентичность
?
BLANK
-
BLANK
каждый
BLANK
легко
BLANK
определит
BLANK
кто
BLANK
он
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
это
BLANK
дело
BLANK
добровольное
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
У
BLANK
нас
BLANK
много
BLANK
социологов
,
BLANK
пусть
BLANK
прогнозируют
BLANK
поведение
BLANK
людей
BLANK
в
BLANK
момент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вторжения
BLANK
внешних
BLANK
сил
.
BLANK
Вот
BLANK
и
BLANK
поймем
BLANK
кто
BLANK
патриот
,
BLANK
а
BLANK
кто
BLANK
нет
,
BLANK
уверяю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
о
BLANK
национальности
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
главный
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
16
:
00
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
4
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
А
BLANK
идея
BLANK
вписать
BLANK
православие
BLANK
в
BLANK
Конституцию
?
BLANK
-
BLANK
фейк
,
BLANK
такое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предложение
BLANK
не
BLANK
наберет
BLANK
2\3
BLANK
голосов
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ещё
BLANK
какнаберёт
!
BLANK
Вот
BLANK
вам
BLANK
"
+
"
BLANK
один
BLANK
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
tvernews
.
ru
/
news
/
163693
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
17
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
фракция
BLANK
КПРФ
BLANK
-
BLANK
92
BLANK
голоса
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
минимум
BLANK
72
BLANK
депутат
BLANK
мусульман
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
то
BLANK
есть
BLANK
уже
BLANK
не
BLANK
хватает
BLANK
14
BLANK
голосов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
буддисты
BLANK
и
BLANK
иудеи
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
11
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Минус
BLANK
один
BLANK
мусульманин
.
BLANK
Вчера
BLANK
у
BLANK
депутата
BLANK
ГД
BLANK
от
BLANK
Чечни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Делимханова
BLANK
(
BLANK
фракция
BLANK
ЕР
)
BLANK
,
BLANK
до
BLANK
этого
BLANK
находящегося
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Международном
BLANK
розыске
BLANK
по
BLANK
линии
BLANK
Интерпола
,
BLANK
откуда
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
BLANK
надеюсь
BLANK
,
BLANK
не
BLANK
из
BLANK
задницы
)
BLANK
выпал
BLANK
золотой
BLANK
пистолет
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вряд
BLANK
ли
BLANK
теперь
BLANK
он
BLANK
будет
BLANK
выступать
BLANK
против
BLANK
инициатив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Путина
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
37
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
phils
BLANK
phils
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
пистолет
,
BLANK
это
BLANK
выпал
BLANK
из
BLANK
него
BLANK
лут
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
01
:
23
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
1
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Извините
,
BLANK
но
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
понял
.
BLANK
Каким
BLANK
образом
BLANK
желание
BLANK
Путина
BLANK
уйти
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
личной
BLANK
ответственности
BLANK
за
BLANK
положение
BLANK
страны
BLANK
сменой
BLANK
у
BLANK
"
корыта
"
BLANK
одних
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поросят
BLANK
другими
BLANK
связано
BLANK
с
BLANK
национаональной
BLANK
самоидентичностью
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
слову
,
BLANK
с
BLANK
национальной
BLANK
самоидентичностью
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
всё
BLANK
хорошо
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Татарстане
BLANK
рулят
BLANK
татары
,
BLANK
в
BLANK
Башкортостане
BLANK
-
BLANK
башкиры
,
BLANK
в
BLANK
Чечне
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
чеченцы
,
BLANK
в
BLANK
Ингушетии
BLANK
-
BLANK
ингуши
,
BLANK
в
BLANK
Бурятии
BLANK
-
BLANK
буряты
,
BLANK
в
BLANK
Чувашии
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
чуваши
,
BLANK
в
BLANK
Калмыкии
BLANK
-
BLANK
калмыки
.
BLANK
Дальше
BLANK
перечислять
?
BLANK
И
,
BLANK
приведенное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вами
,
BLANK
высказывание
BLANK
неизвестного
BLANK
блогера
BLANK
великолепно
BLANK
работает
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
современной
BLANK
России
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ах
,
BLANK
да
BLANK
-
BLANK
эти
BLANK
русские
.
.
.
BLANK
Упс
,
BLANK
для
BLANK
них
BLANK
есть
BLANK
понятие
BLANK
"
толерантность
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
особо
BLANK
упёртых
BLANK
-
BLANK
"
патриотизм
"
BLANK
и
BLANK
уголовная
BLANK
ответственность
.
BLANK
Одним
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
словом
,
BLANK
-
BLANK
молчать
!
BLANK
Терпеть
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
Вам
BLANK
и
BLANK
ответ
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
19
:
21
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
13
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
2
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
вы
BLANK
терпите
?
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
19
:
36
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Там
BLANK
же
BLANK
и
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
вы
,
BLANK
только
BLANK
периодически
,
BLANK
-
BLANK
джамшутки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
овощные
BLANK
базы
,
BLANK
ларьки
,
BLANK
такси
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ах
,
BLANK
да
.
.
.
BLANK
вы
BLANK
же
BLANK
патриот
BLANK
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
петручо
BLANK
(
BLANK
совсем
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
патриотический
BLANK
ник
,
BLANK
более
BLANK
того
BLANK
-
BLANK
итало
-
фашистский
)
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Дагестанне
BLANK
хотите
BLANK
съездить
BLANK
потрудиться
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводике
?
BLANK
Обещают
BLANK
платить
BLANK
не
BLANK
плохо
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
14
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
1
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
меня
BLANK
и
BLANK
здесь
BLANK
обманывают
,
BLANK
и
BLANK
ездить
BLANK
не
BLANK
надо
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
русские
.
BLANK
падонки
BLANK
от
BLANK
бизнеса
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
29
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Стоп
.
BLANK
Разве
BLANK
я
BLANK
писал
BLANK
про
BLANK
обман
?
BLANK
Или
BLANK
про
BLANK
бизнес
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разговор
BLANK
идет
?
BLANK
Главный
BLANK
посыл
BLANK
автора
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
.
BLANK
Так
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
давайте
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
и
BLANK
дискутировать
.
BLANK
Надо
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
раньше
BLANK
вам
BLANK
ответить
BLANK
этим
BLANK
посылом
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
35
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
понял
,
BLANK
в
BLANK
Дагестане
BLANK
я
BLANK
перестану
BLANK
быть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
русским
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
должно
BLANK
произойти
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
01
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Именно
BLANK
в
BLANK
Дагестане
,
BLANK
на
BLANK
кирпичном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводике
BLANK
вы
BLANK
и
BLANK
почувствуете
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
значит
BLANK
быть
BLANK
русским
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Примеры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
уже
BLANK
есть
.
BLANK
И
BLANK
их
BLANK
не
BLANK
мало
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Упс
.
BLANK
В
BLANK
Калмыкии
BLANK
попробуйте
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
доходным
"
BLANK
бизнесменом
BLANK
с
BLANK
русской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
фамилией
.
BLANK
Потом
BLANK
посмеёмся
BLANK
вместе
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
самоиндефикации
BLANK
будет
BLANK
очень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полезно
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
29
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Калмыкии
BLANK
и
BLANK
калмыкам
BLANK
тяжело
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
как
BLANK
у
BLANK
полицейского
BLANK
торгующего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
регистрацией
BLANK
с
BLANK
самоиндефикацией
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
что
BLANK
значит
BLANK
быть
BLANK
русским
BLANK
в
BLANK
России
"
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
судя
BLANK
по
BLANK
всему
BLANK
быть
BLANK
вором
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
48
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
полицейский
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тогда
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
вопрос
BLANK
самоиндефикации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
скорее
BLANK
ответственность
BLANK
перед
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
присягой
.
Хотя
.
.
.
BLANK
В
BLANK
современной
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
опять
BLANK
же
,
BLANK
смотря
BLANK
на
BLANK
каком
BLANK
языке
BLANK
она
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
написана
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
21
:
57
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
o
BLANK
baccj
BLANK
baccj
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
касается
BLANK
вопроса
BLANK
национальной
BLANK
самоидентичности
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
терпения
BLANK
где
BLANK
и
BLANK
когда
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
tvernews
.
ru
/
news
/
163738
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
20
:
44
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вынужден
BLANK
извиниться
BLANK
-
BLANK
сообразил
,
BLANK
когда
BLANK
все
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поставил
,
BLANK
а
BLANK
исправить
BLANK
уже
BLANK
невозможно
.
BLANK
Каша
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получилась
.
BLANK
Вопрос
BLANK
самоидентичности
BLANK
-
BLANK
сам
BLANK
по
BLANK
себе
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
форум
BLANK
-
BLANK
отдельная
BLANK
песня
.
BLANK
Его
BLANK
бы
BLANK
просто
BLANK
в
BLANK
новость
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
подумать
BLANK
на
BLANK
счет
BLANK
последнего
BLANK
абзаца
.
BLANK
Содержание
BLANK
этого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
последнего
BLANK
абзаца
BLANK
у
BLANK
нас
BLANK
висит
BLANK
на
BLANK
сайте
BLANK
областного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ЕР
.
BLANK
Можно
BLANK
посмотреть
,
BLANK
к
BLANK
примеру
,
BLANK
состав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
координационного
BLANK
совета
,
BLANK
начиная
BLANK
с
BLANK
Римдзенка
BLANK
и
BLANK
тд
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
tver
.
er
.
ru
/
party
/
onf
/
sostav
/
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
там
BLANK
из
BLANK
них
,
BLANK
любопытно
,
BLANK
будет
BLANK
на
BLANK
форуме
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
областного
BLANK
фронта
BLANK
вещать
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
чем
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
если
BLANK
по
BLANK
по
BLANK
этой
BLANK
идентичности
,
BLANK
то
BLANK
мне
BLANK
кажется
,
BLANK
речь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
про
BLANK
национальности
BLANK
и
BLANK
прочее
BLANK
на
BLANK
эту
BLANK
тему
,
BLANK
включая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
заводики
BLANK
в
BLANK
Дагестане
.
BLANK
Про
BLANK
самоидентичность
BLANK
России
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
российского
BLANK
же
BLANK
народа
.
BLANK
Нынешнюю
BLANK
взрывоопасную
BLANK
смесь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
если
BLANK
не
BLANK
победить
,
BLANK
то
BLANK
нивелировать
BLANK
именно
BLANK
этим
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Когда
BLANK
есть
BLANK
большое
BLANK
общее
,
BLANK
то
BLANK
и
BLANK
частности
BLANK
решать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
легче
.
BLANK
Точнее
BLANK
-
BLANK
договариваться
BLANK
по
BLANK
ним
.
BLANK
Что
BLANK
может
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
быть
BLANK
таким
BLANK
общим
BLANK
-
BLANK
именно
BLANK
эту
BLANK
тему
BLANK
я
BLANK
и
BLANK
хотел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предложить
BLANK
к
BLANK
обсуждению
.
BLANK
Коряво
,
BLANK
к
BLANK
сожалению
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
получилось
BLANK
предложение
.
BLANK
Национальная
BLANK
идея
?
BLANK
Ее
BLANK
что
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
находится
.
BLANK
Патриотизм
?
BLANK
Так
BLANK
он
,
BLANK
как
BLANK
заметил
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
коллега
BLANK
protivvsex
,
BLANK
проявляется
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
нашествия
BLANK
врага
.
BLANK
Не
BLANK
хотелось
BLANK
бы
.
BLANK
Ни
BLANK
внутреннего
,
BLANK
ни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
извне
.
BLANK
Что
BLANK
тогда
?
BLANK
Закон
BLANK
и
BLANK
порядок
?
BLANK
С
BLANK
Законом
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ясно
,
BLANK
но
BLANK
что
BLANK
понимать
BLANK
под
BLANK
порядком
?
BLANK
Сталина
BLANK
сюда
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тоже
BLANK
не
BLANK
хотелось
BLANK
бы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ну
BLANK
по
BLANK
сути
BLANK
-
BLANK
не
BLANK
хочется
BLANK
выглядеть
BLANK
наивным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
идеалистом
,
BLANK
но
BLANK
нет
BLANK
таких
BLANK
позиций
,
BLANK
которые
BLANK
нельзя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
пересмотреть
.
BLANK
И
BLANK
многое
BLANK
сейчас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пересматривается
,
BLANK
На
BLANK
тот
BLANK
же
BLANK
форум
BLANK
поехали
BLANK
многие
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
кому
BLANK
не
BLANK
безразлично
BLANK
происходящее
.
BLANK
Некоторых
BLANK
знаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
лично
BLANK
-
BLANK
очень
BLANK
порядочные
BLANK
и
BLANK
совестливые
BLANK
люди
.
BLANK
Систему
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
пытаться
BLANK
изменить
BLANK
снаружи
,
BLANK
а
BLANK
можно
BLANK
и
BLANK
изнутри
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Они
BLANK
поехали
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
верят
BLANK
в
BLANK
последнее
,
BLANK
полагая
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
и
BLANK
это
BLANK
неплохой
BLANK
вариант
.
BLANK
Поэтому
BLANK
они
BLANK
сидят
BLANK
рядом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
малоуважаемой
BLANK
ЕР
,
BLANK
хотя
,
BLANK
если
BLANK
объективно
,
BLANK
и
BLANK
там
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
становится
BLANK
все
BLANK
больше
BLANK
здравомыслящих
BLANK
людей
.
BLANK
Здраво
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
нне
BLANK
за
BLANK
свой
BLANK
карман
BLANK
и
BLANK
карьеру
,
BLANK
а
BLANK
за
BLANK
страну
.
BLANK
Пардон
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
высокопарные
BLANK
слова
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
09
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
@
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
.
BLANK
Систему
BLANK
можно
BLANK
пытаться
BLANK
изменить
BLANK
снаружи
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
и
BLANK
изнутри
.
BLANK
"
BLANK
-
BLANK
по
BLANK
Прилепину
BLANK
примерно
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
давайте
BLANK
вступим
BLANK
в
BLANK
ЛГБТ
BLANK
сообщество
BLANK
и
BLANK
будем
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разлагать
BLANK
изнутри
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Путин
BLANK
замену
BLANK
не
BLANK
готовит
,
BLANK
власть
BLANK
сгниет
BLANK
дотла
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
потом
BLANK
это
BLANK
назовут
BLANK
революцией
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
31
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
-
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
уверен
,
BLANK
коллега
.
BLANK
Совсем
BLANK
не
BLANK
уверен
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Дождь
"
BLANK
не
BLANK
смотрите
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
42
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
=
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
смотрю
,
BLANK
да
BLANK
так
,
BLANK
что
BLANK
эдельман
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разфрендила
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
45
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
protivvsex
BLANK
protivvsex
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Stanislav
BLANK
Kucher
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Пока
BLANK
все
BLANK
обсуждают
BLANK
золотой
BLANK
ствол
,
BLANK
"
ЕдРо
"
BLANK
подгоняет
BLANK
тяжелую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
артиллерию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Скучная
BLANK
на
BLANK
первый
BLANK
взгляд
BLANK
штука
BLANK
–
BLANK
аппаратные
BLANK
перестановки
BLANK
в
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
называемых
BLANK
политических
BLANK
партиях
.
BLANK
То
BLANK
ли
BLANK
дело
BLANK
–
BLANK
вываливающиеся
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
депутатов
BLANK
золотые
BLANK
стволы
.
BLANK
Но
BLANK
есть
BLANK
назначения
,
BLANK
достойные
BLANK
первых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
полос
BLANK
федеральных
BLANK
газет
,
BLANK
поскольку
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
реальных
BLANK
планах
BLANK
Кремля
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
громче
,
BLANK
чем
BLANK
публичные
BLANK
заявления
BLANK
президента
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новым
BLANK
председателем
BLANK
центрального
BLANK
исполкома
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
стал
BLANK
Виктор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кидяев
,
BLANK
который
BLANK
по
BLANK
дипломатичному
BLANK
выражению
BLANK
Газета
.
Ru
,
BLANK
«
известен
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
специалист
BLANK
по
BLANK
работе
BLANK
на
BLANK
трудных
BLANK
для
BLANK
ЕР
BLANK
территориях
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кризис
-
менеджер
BLANK
«
ЕдРа
»
.
BLANK
«
Неотложка
»
,
BLANK
которую
BLANK
«
партия
»
BLANK
призывала
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
критические
BLANK
для
BLANK
нее
BLANK
дни
BLANK
для
BLANK
реанимации
BLANK
стремительно
BLANK
отмирающих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
частей
BLANK
своего
BLANK
организма
.
BLANK
Политический
BLANK
терминатор
,
BLANK
уничтожающий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
конкурентов
BLANK
так
BLANK
называемой
BLANK
«
партии
BLANK
власти
»
BLANK
тогда
,
BLANK
когда
BLANK
опускаются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
руки
BLANK
даже
BLANK
у
BLANK
силовиков
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Именно
BLANK
Кидяеву
BLANK
«
ЕР
»
BLANK
должна
BLANK
быть
BLANK
благодарна
BLANK
за
BLANK
«
ювелирную
»
BLANK
работу
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осенних
BLANK
выборах
BLANK
в
BLANK
Ярославле
,
BLANK
где
,
BLANK
как
BLANK
заметил
BLANK
политолог
BLANK
Константин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Калачев
,
BLANK
он
BLANK
«
укатал
BLANK
все
BLANK
в
BLANK
асфальт
»
.
BLANK
Подкуп
,
BLANK
шантаж
,
BLANK
ликвидация
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бизнеса
,
BLANK
заведение
BLANK
уголовных
BLANK
дел
BLANK
–
BLANK
с
BLANK
этими
BLANK
славными
BLANK
методами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
спасения
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
от
BLANK
полного
BLANK
провала
BLANK
столкнулись
BLANK
в
BLANK
Ярославле
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
практически
BLANK
все
BLANK
партии
BLANK
–
BLANK
«
СР
»
,
BLANK
«
РПР
-
Парнас
»
,
BLANK
«
Патриоты
BLANK
России
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Гражданская
BLANK
платформа
»
.
BLANK
Ближе
BLANK
других
BLANK
с
BLANK
«
новой
»
BLANK
тактикой
BLANK
«
ЕдРа
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пришлось
BLANK
познакомиться
BLANK
сидящему
BLANK
уже
BLANK
полгода
BLANK
в
BLANK
«
Матросской
BLANK
тишине
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
мэру
BLANK
Ярославля
BLANK
Евгению
BLANK
Урлашову
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
словам
BLANK
председателя
BLANK
генсовета
BLANK
«
ЕдРа
»
BLANK
Сергея
BLANK
Неверова
,
BLANK
свои
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
высокие
BLANK
организаторские
BLANK
способности
BLANK
и
BLANK
активность
»
BLANK
Кидяев
BLANK
проявил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
также
BLANK
в
BLANK
Рязани
,
BLANK
Тамбове
,
BLANK
Брянске
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Назначение
BLANK
Виктора
BLANK
Борисовича
BLANK
Кидяева
BLANK
главой
BLANK
исполкома
BLANK
«
ЕдРа
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорит
BLANK
о
BLANK
критически
-
коматозном
BLANK
состоянии
BLANK
пациента
BLANK
по
BLANK
имени
BLANK
«
партия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
власти
»
.
BLANK
Фактически
BLANK
единороссы
BLANK
публично
BLANK
признались
:
BLANK
теперь
BLANK
трудный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
регион
BLANK
для
BLANK
них
BLANK
–
BLANK
вся
BLANK
Россия
.
BLANK
Еще
BLANK
это
BLANK
показывает
,
BLANK
что
BLANK
из
BLANK
прошедших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
региональных
BLANK
выборов
BLANK
«
ЕР
»
BLANK
сделала
BLANK
единственный
BLANK
вывод
:
BLANK
конкурентов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
надо
BLANK
«
мочить
»
,
BLANK
и
BLANK
чем
BLANK
жестче
,
BLANK
тем
BLANK
лучше
.
BLANK
Чистки
BLANK
партийных
BLANK
рядов
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
привлечение
BLANK
новых
BLANK
лиц
,
BLANK
внутрипартийная
BLANK
конкуренция
BLANK
–
BLANK
весь
BLANK
этот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бред
,
BLANK
звучащий
BLANK
на
BLANK
едросовских
BLANK
съездах
,
BLANK
не
BLANK
имеет
BLANK
никакого
BLANK
отношения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
к
BLANK
реальному
BLANK
плану
BLANK
«
ЕдРа
»
.
BLANK
Похоже
,
BLANK
эта
BLANK
группировка
BLANK
настолько
BLANK
боится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
любой
BLANK
конкуренции
,
BLANK
что
BLANK
уже
BLANK
не
BLANK
будет
BLANK
действовать
BLANK
ни
BLANK
по
BLANK
закону
,
BLANK
ни
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
понятиям
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Короче
,
BLANK
Путин
BLANK
может
BLANK
обещать
BLANK
что
BLANK
угодно
BLANK
на
BLANK
встречах
BLANK
с
BLANK
лидерами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
непарламентских
BLANK
партий
.
BLANK
«
ЕдРо
»
BLANK
с
BLANK
такими
BLANK
методами
BLANK
и
BLANK
начальниками
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
остается
BLANK
его
BLANK
единственной
BLANK
политической
BLANK
опорой
.
BLANK
Назначения
BLANK
типа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Кидяева
BLANK
происходят
BLANK
как
BLANK
минимум
BLANK
с
BLANK
молчаливого
BLANK
одобрения
BLANK
«
царя
»
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорят
BLANK
о
BLANK
его
BLANK
планах
BLANK
и
BLANK
предпочтениях
BLANK
красноречивее
BLANK
любых
BLANK
слов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
посланий
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
22
:
45
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посмотреть
BLANK
беседу
BLANK
(
1
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Forewer69
BLANK
Forewer69
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Да
BLANK
ладно
.
.
.
BLANK
Сдали
BLANK
упомянутого
BLANK
вами
BLANK
умельца
.
BLANK
Со
BLANK
всеми
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
потрохами
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
никому
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
отдадим
BLANK
и
BLANK
делиться
BLANK
не
BLANK
будем
.
.
.
BLANK
Не
BLANK
для
BLANK
того
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
мы
BLANK
15
BLANK
лет
BLANK
шли
BLANK
к
BLANK
власти
BLANK
чтобы
BLANK
делить
BLANK
ее
BLANK
с
BLANK
неудачниками
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бичами
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
yarnovosti
.
com
/
rus
/
news
/
region
/
politics
/
Kukin
_
o
_
yarosla
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
vskih
_
viborah
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
23
:
07
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Leonid84
BLANK
Leonid84
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
бред
BLANK
все
BLANK
это
.
BLANK
А
BLANK
ОНФ
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
всего
BLANK
лишь
BLANK
попытка
BLANK
Самизнаетекого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
отмазаться
BLANK
от
BLANK
негативного
BLANK
рейтинга
BLANK
ЕдРа
,
BLANK
которое
BLANK
уже
BLANK
всем
BLANK
поперек
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
горла
.
BLANK
Так
BLANK
что
BLANK
смена
BLANK
марионеток
BLANK
на
BLANK
других
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
изменит
,
BLANK
менять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
надо
BLANK
суть
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
костяк
BLANK
людей
,
BLANK
а
BLANK
с
BLANK
этим
BLANK
пока
BLANK
товарищи
BLANK
из
BLANK
ПЖиВ
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ОНФ
BLANK
категорически
BLANK
не
BLANK
согласны
,
BLANK
ибо
BLANK
кормушка
-
с
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
13
:
54
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
post
_
scriptum
BLANK
post
_
scriptum
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Национальная
BLANK
идея
?
BLANK
Ее
BLANK
что
-
то
BLANK
не
BLANK
находится
.
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
сожалению
,
BLANK
на
BLANK
полноценное
BLANK
участие
BLANK
в
BLANK
дискуссии
BLANK
времени
BLANK
нет
.
BLANK
C
'
est
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
la
BLANK
vie
.
BLANK
Вот
BLANK
разве
BLANK
что
BLANK
дровишек
BLANK
подкинуть
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2005
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
1
.
BLANK
Поиск
BLANK
национальной
BLANK
идеи
BLANK
начался
BLANK
во
BLANK
второе
BLANK
президентство
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ельцина
,
BLANK
в
BLANK
конце
BLANK
девяностых
.
BLANK
В
BLANK
демонтированном
BLANK
государстве
BLANK
каждый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
тащил
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
сторону
BLANK
–
BLANK
олигарх
BLANK
свой
BLANK
миллиард
,
BLANK
бедняк
BLANK
свой
BLANK
крест
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рота
BLANK
шла
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
ногу
.
BLANK
Россия
BLANK
стала
BLANK
смесью
BLANK
среды
BLANK
обитания
,
BLANK
зоны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
выживания
BLANK
и
BLANK
территории
BLANK
свободной
BLANK
охоты
,
BLANK
где
BLANK
роль
BLANK
охотника
BLANK
и
BLANK
дичи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
исполнялась
BLANK
теми
BLANK
же
BLANK
лицами
.
BLANK
Стремительному
BLANK
развалу
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
предшествовал
BLANK
стремительный
BLANK
развал
BLANK
идеи
BLANK
народно
-
государственного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
единства
BLANK
в
BLANK
головах
.
BLANK
Куй
BLANK
свое
BLANK
счастье
BLANK
и
BLANK
плюй
BLANK
на
BLANK
народ
BLANK
–
BLANK
полезный
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
него
BLANK
результат
BLANK
выйдет
BLANK
сам
BLANK
собой
BLANK
помимо
BLANK
твоего
BLANK
желания
BLANK
из
BLANK
твоих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
личных
BLANK
планов
:
BLANK
вот
BLANK
так
BLANK
неолиберализм
BLANK
а
'
ля
BLANK
рюсс
BLANK
трактовал
BLANK
древний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
тезис
BLANK
Адама
BLANK
Смита
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
между
BLANK
успешными
BLANK
кузнецами
BLANK
счастья
BLANK
и
BLANK
столь
BLANK
же
BLANK
успешно
BLANK
оплеванным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
народом
BLANK
оказалась
BLANK
пропасть
.
BLANK
Пропасть
BLANK
росла
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
нее
BLANK
сползала
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рушилась
BLANK
страна
.
BLANK
Власти
BLANK
представилась
BLANK
та
BLANK
неприятная
BLANK
перспектива
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
скоро
BLANK
нечем
BLANK
будет
BLANK
править
.
BLANK
Удельные
BLANK
князья
-
губернаторы
BLANK
по
BLANK
мере
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ковки
BLANK
без
BLANK
меры
BLANK
наглели
.
BLANK
Запряжка
BLANK
по
-
русски
BLANK
превратилась
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
четвертование
BLANK
растягиванием
BLANK
конями…
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
lib
.
rus
.
ec
/
b
/
191193
/
read#t19
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
06
.
12
.
2013
BLANK
09
:
20
BLANK
#
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
mednoe521
BLANK
mednoe521
BLANK
BLANK
0
BLANK
|
BLANK
0
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Позвольте
BLANK
и
BLANK
мне
BLANK
встрять
.
.
.
BLANK
Мне
BLANK
кажется
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
мы
BLANK
здесь
BLANK
мыслим
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
примерно
BLANK
одинаково
,
BLANK
немного
BLANK
выражаем
BLANK
мысли
BLANK
не
BLANK
одинаково
.
BLANK
Не
BLANK
суть
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Очень
BLANK
много
BLANK
говорят
BLANK
в
BLANK
СМИ
BLANK
о
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
национальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
идее
,
BLANK
патриотизме
.
BLANK
А
BLANK
может
BLANK
быть
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
надо
BLANK
выискивать
BLANK
это
?
BLANK
Зачем
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Придёт
BLANK
время
BLANK
(
не
BLANK
знаю
BLANK
какое
)
,
BLANK
когда
BLANK
это
BLANK
всё
BLANK
появится
,
BLANK
проявится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
само
,
BLANK
в
BLANK
силу
BLANK
обстоятельств
.
BLANK
Сегодня
BLANK
у
BLANK
населения
BLANK
нет
BLANK
единства
,
BLANK
оно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
расколото
BLANK
на
BLANK
мелкие
BLANK
части
BLANK
и
BLANK
каждая
BLANK
часть
BLANK
выливает
BLANK
свой
BLANK
негатив
.
BLANK
Вот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пример
:
BLANK
Москва
BLANK
и
BLANK
своя
BLANK
остальная
BLANK
территория
BLANK
России
,
BLANK
Тверь
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
остальная
BLANK
территория
BLANK
области
,
BLANK
центр
BLANK
поселения
BLANK
и
BLANK
прилегающие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
деревни
.
BLANK
И
BLANK
везде
BLANK
свои
BLANK
проблемы
,
BLANK
главная
BLANK
беда
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
население
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
хочет
BLANK
решать
BLANK
свои
BLANK
проблемы
.
BLANK
Все
BLANK
хотят
,
BLANK
чтобы
BLANK
власть
BLANK
их
BLANK
решила
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Смотрите
-
BLANK
сегодня
BLANK
интервью
BLANK
СМИ
BLANK
берут
BLANK
у
BLANK
людей
,
BLANK
большинство
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
решить
BLANK
проблему
BLANK
не
BLANK
могут
,
BLANK
не
BLANK
хотят
,
BLANK
но
BLANK
с
BLANK
уверенностью
BLANK
о
BLANK
них
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
говорят
.
BLANK
Они
BLANK
на
BLANK
словах
BLANK
знают
.
BLANK
И
BLANK
всё
!
BLANK
Вы
,
BLANK
надеюсь
BLANK
помните
BLANK
из
BLANK
истории
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
коллективизации
BLANK
СССР
BLANK
-
BLANK
"
двадцатипятитысячников
"
BLANK
направленных
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сельские
BLANK
местности
?
BLANK
Для
BLANK
чего
BLANK
их
BLANK
власть
BLANK
Советов
BLANK
кинула
BLANK
туда
?
BLANK
Уж
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
для
BLANK
распила
BLANK
бюджета
!
BLANK
Я
BLANK
не
BLANK
один
BLANK
раз
BLANK
говорил
BLANK
и
BLANK
буду
BLANK
говорить
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
анализируя
BLANK
свою
BLANK
жизнь
BLANK
в
BLANK
большом
BLANK
западном
BLANK
городе
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
большом
BLANK
селе
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
начинать
BLANK
надо
BLANK
с
BLANK
сельской
BLANK
местности
BLANK
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
она
BLANK
основной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
поставщик
BLANK
населения
BLANK
городов
.
BLANK
Крупных
BLANK
городов
.
BLANK
Уходят
BLANK
в
BLANK
город
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
села
BLANK
не
BLANK
от
BLANK
хорошей
BLANK
жизни
,
BLANK
злые
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
комплексами
BLANK
(
различными
)
BLANK
молодые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
люди
.
BLANK
И
BLANK
уходят
BLANK
с
BLANK
мыслями
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
России
,
BLANK
патриотизме
BLANK
и
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
самоидентичности
.
BLANK
Они
BLANK
об
BLANK
этом
BLANK
и
BLANK
понятия
BLANK
не
BLANK
имеют
,
BLANK
потому
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
история
BLANK
Российского
BLANK
государства
BLANK
сегодня
BLANK
ещё
BLANK
более
BLANK
мутно
BLANK
преподаётся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
школе
,
BLANK
чем
BLANK
в
BLANK
советские
BLANK
времена
.
BLANK
Кругозор
BLANK
выпускников
BLANK
-
BLANK
кругозор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
домашней
BLANK
кошки
.
BLANK
Это
BLANK
надо
BLANK
в
BLANK
корне
BLANK
менять
!
BLANK
Будут
BLANK
ли
?
BLANK
Кто
?
BLANK
Если
BLANK
через
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
короткое
BLANK
время
BLANK
преподавательский
BLANK
состав
BLANK
сельских
BLANK
школ
BLANK
уйдёт
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
пенсию
BLANK
или
BLANK
в
BLANK
иной
BLANK
мир
?
BLANK
Новые
BLANK
кадры
BLANK
не
BLANK
идут
BLANK
в
BLANK
школу
,
BLANK
даже
BLANK
если
BLANK
эта
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
школа
BLANK
в
BLANK
20
BLANK
км
.
BLANK
от
BLANK
областной
BLANK
столицы
BLANK
по
BLANK
асфальту
.
BLANK
Посмотрите
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сколько
BLANK
по
BLANK
телеку
BLANK
много
BLANK
вещателей
!
BLANK
А
BLANK
когда
BLANK
последний
BLANK
раз
BLANK
вещатель
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
был
BLANK
в
BLANK
селе
BLANK
и
BLANK
разговаривал
BLANK
с
BLANK
теми
BLANK
людьми
?
BLANK
А
BLANK
когда
BLANK
Вы
BLANK
в
BLANK
СМИ
BLANK
последний
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
раз
BLANK
видели
BLANK
интервью
BLANK
(
в
BLANK
хорошем
BLANK
смысле
)
BLANK
с
BLANK
жителем
BLANK
села
?
BLANK
Передаче
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
в
BLANK
такой
,
BLANK
например
,
BLANK
где
BLANK
Рогозин
BLANK
(
бывший
BLANK
коммунист
)
BLANK
в
BLANK
Твери
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
вещает
?
BLANK
Всё
BLANK
уходит
BLANK
в
BLANK
песок
,
BLANK
все
BLANK
потуги
BLANK
интеллигенции
BLANK
(
если
BLANK
ещё
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
есть
)
,
BLANK
все
BLANK
потуги
BLANK
власти
BLANK
в
BLANK
Москве
,
BLANK
Твери
BLANK
(
небольших
BLANK
муниципалитетах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
этого
BLANK
вообще
BLANK
не
BLANK
делают
)
.
BLANK
И
BLANK
самый
BLANK
больной
BLANK
вопрос
,
BLANK
а
BLANK
думают
BLANK
ли
BLANK
они
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
осознают
,
BLANK
что
BLANK
говорят
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Я
BLANK
перед
BLANK
сентябрьскими
BLANK
выборами
BLANK
в
BLANK
муниципалитеты
BLANK
разговаривал
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
одним
BLANK
достаточно
BLANK
уважаемым
BLANK
в
BLANK
городе
BLANK
бизнесменом
.
BLANK
Говорит
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
складно
,
BLANK
патриотично
,
BLANK
осознаёт
BLANK
свою
BLANK
самоидентичность
.
BLANK
Казалось
BLANK
бы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
создай
BLANK
свою
BLANK
команду
,
BLANK
возьми
BLANK
власть
BLANK
(
деньги
BLANK
у
BLANK
них
BLANK
есть
)
,
BLANK
приди
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
село
BLANK
докажи
,
BLANK
хоть
BLANK
на
BLANK
этом
BLANK
маленьком
BLANK
участке
BLANK
русской
BLANK
земли
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
можно
BLANK
жить
BLANK
по
BLANK
другому
BLANK
(
в
BLANK
пример
BLANK
привёл
BLANK
Лотошинский
BLANK
район
,
)
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Согласен
BLANK
был
BLANK
со
BLANK
мной
,
BLANK
но
.
.
.
.
BLANK
не
BLANK
пошёл
,
BLANK
не
BLANK
захотел
.
BLANK
И
BLANK
снова
BLANK
у
BLANK
нас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
рулят
BLANK
демагоги
BLANK
-
ханыги
,
BLANK
которым
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
Россию
BLANK
и
BLANK
население
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
глубоко
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
06
.
12
.
2013
BLANK
12
:
51
BLANK
#
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оставить
BLANK
комментарий
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чтобы
BLANK
оставлять
BLANK
комментарии
,
BLANK
зарегистрируйтесь
BLANK
или
BLANK
войдите
BLANK
под
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
учетной
BLANK
записью
.
RETURN
RETURN
Архив
BLANK
новостей
RETURN
RETURN
Популярные
BLANK
темы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
выделят
BLANK
200
BLANK
миллионов
BLANK
рублей
BLANK
на
BLANK
ремонт
BLANK
трамвайных
BLANK
путей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
75
BLANK
миллионов
BLANK
на
BLANK
закупку
BLANK
новых
BLANK
трамваев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
227
,
BLANK
последний
BLANK
05
.
12
.
2013
BLANK
18
:
53
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Директору
BLANK
МУП
BLANK
ПАТП
-
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
152
,
BLANK
последний
BLANK
09
.
12
.
2013
BLANK
14
:
57
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
перевозчики
BLANK
не
BLANK
поделили
BLANK
маршрут
:
BLANK
начались
BLANK
бандитские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
разборки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
68
,
BLANK
последний
BLANK
04
.
12
.
2013
BLANK
11
:
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Под
BLANK
Тверью
BLANK
задержана
BLANK
машина
BLANK
«
Скорой
BLANK
помощи
»
BLANK
с
BLANK
номерами
,
BLANK
числящимися
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
розыске
.
BLANK
А
BLANK
в
BLANK
салоне
BLANK
машины
BLANK
находились
BLANK
люди
,
BLANK
ряженные
BLANK
в
BLANK
форму
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сотрудников
BLANK
полиции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
37
,
BLANK
последний
BLANK
16
.
12
.
2013
BLANK
12
:
55
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Твери
BLANK
из
-
за
BLANK
гололедицы
BLANK
две
BLANK
маршрутки
BLANK
№8
BLANK
попали
BLANK
в
BLANK
ДТП
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
23
,
BLANK
последний
BLANK
17
.
12
.
2013
BLANK
09
:
56
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Новый
BLANK
год
BLANK
моего
BLANK
детства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
22
,
BLANK
последний
BLANK
08
.
12
.
2013
BLANK
16
:
02
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Как
BLANK
и
BLANK
куда
BLANK
можно
BLANK
записаться
BLANK
на
BLANK
приём
BLANK
к
BLANK
врачу
BLANK
через
BLANK
интернет
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тверской
BLANK
области
.
BLANK
Ответ
BLANK
Минздрава
BLANK
на
BLANK
запрос
BLANK
ТИА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Комментариев
:
BLANK
18
,
BLANK
последний
BLANK
16
.
12
.
2013
BLANK
11
:
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2001
-
2013
,
BLANK
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сетевое
BLANK
издание
BLANK
«
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
»
BLANK
(
«
ТИА
»
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
ЭЛ
BLANK
№
BLANK
ФС
BLANK
77
BLANK
-
BLANK
53398
BLANK
от
BLANK
29
.
03
.
2013
BLANK
г
.
,
BLANK
выдано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федеральной
BLANK
службой
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
связи
,
BLANK
информационных
BLANK
технологий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационное
BLANK
агентство
BLANK
«
Тверское
BLANK
Информационное
BLANK
Агентство
»
BLANK
(
«
ТИА
»
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
ИА
BLANK
№ТУ69
-
00327
BLANK
от
BLANK
30
.
05
.
2013
BLANK
г
.
BLANK
выдано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Управлением
BLANK
Федеральной
BLANK
службы
BLANK
по
BLANK
надзору
BLANK
в
BLANK
сфере
BLANK
связи
,
BLANK
информационных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
технологий
BLANK
и
BLANK
массовых
BLANK
коммуникаций
BLANK
Тверской
BLANK
области
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробнее
BLANK
о
BLANK
ТИА
BLANK
/
BLANK
Сервисы
BLANK
сайта
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информация
BLANK
об
BLANK
ограничениях
BLANK
и
BLANK
порядке
BLANK
использования
BLANK
информации
RETURN
RETURN
Контакты
BLANK
ТИА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Адрес
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
г
.
BLANK
Тверь
,
BLANK
ул
.
BLANK
Озерная
,
BLANK
11а
,
BLANK
2
BLANK
этаж
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
333
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
BLANK
рекламной
BLANK
службы
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
7
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
291
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Телефон
/
факс
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Fax
BLANK
+
BLANK
(
4822
)
BLANK
339
-
301
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Электронная
BLANK
почта
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
info@tvernews
.
ru
RETURN
RETURN
Кто
BLANK
делает
BLANK
ТИА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Директор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Лидия
BLANK
Кузьминова
BLANK
Главный
BLANK
редактор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Наталья
BLANK
Сердобинцева
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Специальные
BLANK
корреспонденты
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Любовь
BLANK
Кулик
,
BLANK
Алена
BLANK
Разумихина
BLANK
и
BLANK
Софья
BLANK
Вискова
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оператор
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Лотоев
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
официальный
BLANK
партнер
BLANK
изданий
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
АиФ
BLANK
в
BLANK
Твери
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Комсомольская
BLANK
правда
BLANK
—
BLANK
Тверь
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
Идем
BLANK
Ва
-
Банк
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
рекламе
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
X
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подробнее
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
HotLog
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Система
BLANK
управления
BLANK
сайтом
BLANK
Host
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
CMS
RETURN
RETURN
Вход
RETURN
RETURN
BLANK
Войдите
BLANK
на
BLANK
сайт
BLANK
через
BLANK
популярные
BLANK
соцсети
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Или
BLANK
введите
BLANK
свои
BLANK
данные
BLANK
в
BLANK
форму
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Логин
*
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пароль
*
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Войти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Забыли
BLANK
пароль
?
RETURN
RETURN
Заметили
BLANK
ошибку
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
будем
BLANK
очень
BLANK
признательны
,
BLANK
если
BLANK
вы
BLANK
сообщите
BLANK
о
BLANK
найденной
BLANK
ошибке
BLANK
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выскажите
BLANK
предложение
BLANK
по
BLANK
улучшению
BLANK
нашего
BLANK
сайта
.
BLANK
Указывая
BLANK
на
BLANK
опечатки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пожалуйста
,
BLANK
сообщайте
BLANK
адрес
BLANK
страницы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сообщение
BLANK
*
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправлено
BLANK
со
BLANK
страницы
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
RETURN
RETURN
Жалоба
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опишите
,
BLANK
пожалуйста
,
BLANK
суть
BLANK
Вашей
BLANK
жалобы
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сообщение
BLANK
*
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ссылка
BLANK
на
BLANK
комментарий
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Символом
BLANK
*
BLANK
обозначены
BLANK
поля
,
BLANK
обязательные
BLANK
для
BLANK
заполнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отправить
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
названию
:
BLANK
(
_
)
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
тексте
:
BLANK
(
_
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Найти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Расширенный
BLANK
поиск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
home
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
email
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
mobile
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
rss
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Реклама
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ТОП
BLANK
100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Севастопольские
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Блог
BLANK
пост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
BLANK
репортер
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сергей
BLANK
Доренко
:
BLANK
"
Украинцы
,
BLANK
вы
BLANK
не
BLANK
европейцы
,
BLANK
вы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приспособленцы
.
.
.
"
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Саакашвили
BLANK
будет
BLANK
преподавать
BLANK
дипломатию
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
университете
BLANK
США
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Константин
BLANK
Затулин
BLANK
передал
BLANK
севастопольсцам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поздравления
BLANK
"
от
BLANK
дяди
BLANK
Володи
"
BLANK
из
BLANK
Москвы
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Греция
:
BLANK
за
BLANK
горячей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
похлебкой
BLANK
–
BLANK
в
BLANK
церковь
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
готовят
BLANK
предложения
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
увеличить
BLANK
участие
BLANK
РФ
BLANK
в
BLANK
развитии
BLANK
города
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Генконсульство
BLANK
Польши
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этом
BLANK
году
BLANK
выдало
BLANK
в
BLANK
Севастополе
BLANK
более
BLANK
10
BLANK
тысяч
BLANK
шенгенских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
виз
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Европу
BLANK
захлестнули
BLANK
гражданские
BLANK
протесты
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Программа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содействия
BLANK
молодежному
BLANK
строительству
BLANK
почти
BLANK
никому
BLANK
в
BLANK
Севастополе
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помогла
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
неизвестный
BLANK
мужчина
BLANK
разбил
BLANK
гитарой
BLANK
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
автомобилей
.
.
.
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
наградил
BLANK
бывшего
BLANK
мэра
BLANK
Севастополя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сергея
BLANK
Куницына
BLANK
Орденом
BLANK
«
Дружбы
»
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
С
BLANK
миру
BLANK
по
BLANK
нитке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Майдан
BLANK
решил
BLANK
не
BLANK
расходиться
BLANK
на
BLANK
Новый
BLANK
год
BLANK
и
BLANK
Рождество
BLANK
(
36
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Луценко
BLANK
объявил
BLANK
о
BLANK
походе
BLANK
оппозиции
BLANK
на
BLANK
Юго
-
Восток
:
BLANK
К
BLANK
лету
BLANK
надо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
взять
»
BLANK
Крым
BLANK
(
43
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Маккейн
BLANK
обвинил
BLANK
Обаму
BLANK
в
BLANK
«
обретенной
BLANK
уверенности
»
BLANK
России
BLANK
(
8
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Южном
BLANK
Судане
BLANK
обстреляны
BLANK
три
BLANK
военных
BLANK
самолета
BLANK
США
,
BLANK
прилетевшие
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
эвакуации
BLANK
американцев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Азаров
:
BLANK
запад
BLANK
Украины
BLANK
может
BLANK
недополучить
BLANK
денег
BLANK
из
BLANK
госбюджета
BLANK
(
14
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проблему
BLANK
раскола
BLANK
Украины
BLANK
снимет
BLANK
референдум
BLANK
и
BLANK
федерализация
,
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Корнилов
BLANK
(
22
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Европу
BLANK
захлестнули
BLANK
гражданские
BLANK
протесты
BLANK
(
23
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Саакашвили
BLANK
будет
BLANK
преподавать
BLANK
дипломатию
BLANK
в
BLANK
университете
BLANK
США
BLANK
(
13
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Антиглобалисты
BLANK
развели
BLANK
костры
BLANK
в
BLANK
центре
BLANK
Брюсселя
BLANK
(
16
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Деградация
BLANK
Майдана
:
BLANK
от
BLANK
революции
BLANK
к
BLANK
унылому
BLANK
фарсу
BLANK
(
64
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Греция
:
BLANK
за
BLANK
горячей
BLANK
похлебкой
BLANK
–
BLANK
в
BLANK
церковь
BLANK
(
11
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ряды
BLANK
«
УДАРА
»
BLANK
редеют
BLANK
из
-
за
BLANK
гей
-
скандала
?
BLANK
(
69
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
be214a42a88e8f7bcb4826f8d0fc8b68
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
offernews
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
С
.
Г
.
BLANK
Горшков
BLANK
–
BLANK
из
BLANK
славной
BLANK
плеяды
BLANK
триумфаторов
BLANK
ВМФ
BLANK
России
BLANK
(
2
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Украина
BLANK
долго
BLANK
водила
BLANK
шуры
-
муры
BLANK
с
BLANK
Евроженихом
,
BLANK
а
BLANK
потом
BLANK
«
выкатила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
гарбуза
»
.
BLANK
Севастопольцы
BLANK
в
BLANK
Киеве
,
BLANK
и
BLANK
они
BLANK
не
BLANK
герои
?
BLANK
(
42
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Флотские
BLANK
династии
.
BLANK
Именной
BLANK
ял
BLANK
фото
BLANK
(
3
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сначала
BLANK
-
BLANK
деньги
,
BLANK
а
BLANK
кресла
BLANK
потом
.
BLANK
Может
BLANK
быть
,
BLANK
когда
-
нибудь
.
.
.
BLANK
фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
35
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
17
BLANK
декабря
BLANK
исполнилось
BLANK
90
-
лет
BLANK
ЭПРОНу
BLANK
(
2
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Валерий
BLANK
Иванов
.
BLANK
Версия
BLANK
гибели
BLANK
«
Новороссийска
»
BLANK
Видео
BLANK
(
22
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Правда
BLANK
о
BLANK
разгоне
BLANK
евромайдана
BLANK
(
5
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тревожный
BLANK
пульс
BLANK
предновогодья
BLANK
(
1
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
«
Вечера
BLANK
на
BLANK
ху
»
:
BLANK
дурь
BLANK
с
BLANK
турбонаддувом
BLANK
(
20
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экскурсия
BLANK
на
BLANK
самое
BLANK
старое
BLANK
судно
BLANK
ЧФ
BLANK
-
BLANK
«
Коммуну
»
BLANK
фото
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
BLANK
(
21
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Блог
BLANK
пост
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Золотой
BLANK
фонд
BLANK
клоунов
BLANK
Украины
BLANK
(
31
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
Банщик
)
BLANK
19
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Теряем
BLANK
парк
BLANK
Победы
.
.
.
BLANK
Вместо
BLANK
спорткомплекса
BLANK
–
BLANK
жильё
BLANK
для
BLANK
богатых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
13
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
Болевая
BLANK
точка
)
BLANK
16
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Случайная
BLANK
поездка
BLANK
в
BLANK
Белоруссию
BLANK
(
28
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
kuzaranda
)
BLANK
16
.
12
.
13
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Жесть
!
BLANK
Жить
BLANK
обяжут
BLANK
по
BLANK
месту
BLANK
прописки
BLANK
(
10
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
Автор
:
BLANK
gunzah
)
BLANK
16
.
12
.
13
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
BLANK
репортер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
18
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
putevki
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
57f6af459b474aca1c69cdb67d288a46
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
www
.
facebook
.
com
/
plugins
/
likebox
.
php
?
href
=
https%3A%2F%2Fwww
.
faceb
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ook
.
com%2Fforpost
.
news&width
=
200&height
=
258&colorscheme
=
light&show
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
faces
=
true&header
=
false&stream
=
false&show
_
border
=
true
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Городская
BLANK
общественно
-
политическая
BLANK
газета
BLANK
Колесо
,
BLANK
Севастополь
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Новости
,
BLANK
события
BLANK
в
BLANK
Севастополе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
MyCounter
BLANK
-
BLANK
Ваш
BLANK
счётчик
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
35
-
я
BLANK
Береговая
BLANK
Батарея
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
Гоголе
BLANK
и
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2009
-
03
-
20
BLANK
09
:
18
:
00
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Я
BLANK
вчера
BLANK
смотрел
BLANK
телевизор
.
BLANK
Россия
BLANK
и
BLANK
Украина
BLANK
готовятся
BLANK
отмечать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
200
-
летие
BLANK
Николая
BLANK
Васильевича
BLANK
Гоголя
.
BLANK
Если
BLANK
Пушкин
BLANK
-
BLANK
создатель
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературного
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
"
солнце
BLANK
русской
BLANK
поэзии
"
,
BLANK
то
BLANK
Гоголь
BLANK
-
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основоположник
BLANK
русского
BLANK
критического
BLANK
реализма
BLANK
и
BLANK
сатиры
.
BLANK
А
BLANK
русского
BLANK
ли
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
канун
BLANK
юбилея
BLANK
этот
BLANK
вопрос
BLANK
вдруг
BLANK
оказался
BLANK
едва
BLANK
ли
BLANK
не
BLANK
главным
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Судя
BLANK
по
BLANK
публикациям
BLANK
в
BLANK
интернете
,
BLANK
волнует
BLANK
он
BLANK
больше
BLANK
украинскую
BLANK
публику
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
современной
BLANK
Украине
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
Гоголю
BLANK
довольно
BLANK
сложное
.
BLANK
С
BLANK
одной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороны
,
BLANK
великим
BLANK
соотечественником
BLANK
гордятся
.
BLANK
С
BLANK
другой
BLANK
-
BLANK
считают
BLANK
либо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ренегатом
,
BLANK
либо
BLANK
жертвой
BLANK
имперской
BLANK
культурной
BLANK
политики
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Естественно
,
BLANK
на
BLANK
щит
BLANK
поднимается
BLANK
прежде
BLANK
всего
BLANK
самое
BLANK
"
украинское
"
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
произведений
BLANK
Гоголя
BLANK
-
BLANK
"
Вечера
BLANK
на
BLANK
хуторе
BLANK
близ
BLANK
Диканьки
"
.
BLANK
Образ
BLANK
писателя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ассоциируется
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
с
BLANK
Солохой
,
BLANK
чертом
BLANK
и
BLANK
варениками
.
BLANK
Гоголя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
представляют
BLANK
в
BLANK
первую
BLANK
очередь
BLANK
как
BLANK
юмориста
,
BLANK
хотя
BLANK
писатель
BLANK
и
BLANK
человек
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
был
,
BLANK
в
BLANK
общем
,
BLANK
невеселый
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
россиян
BLANK
все
BLANK
проще
.
BLANK
Они
BLANK
твердо
BLANK
помнят
,
BLANK
что
BLANK
"
проходили
"
BLANK
Гоголя
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школе
BLANK
по
BLANK
курсу
BLANK
русской
BLANK
литературы
,
BLANK
поэтому
BLANK
уверены
,
BLANK
что
BLANK
писатель
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русский
,
BLANK
переживания
BLANK
украинцев
BLANK
по
BLANK
данному
BLANK
поводу
BLANK
смехотворны
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискутировать
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
чем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
ведь
BLANK
по
BLANK
крови
BLANK
и
BLANK
месту
BLANK
рождения
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
украинец
!
BLANK
Тут
,
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорится
,
BLANK
ни
BLANK
убавить
,
BLANK
ни
BLANK
прибавить
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Бердяев
BLANK
совершенно
BLANK
справедливо
,
BLANK
на
BLANK
мой
BLANK
взгляд
,
BLANK
высказался
BLANK
в
BLANK
том
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
духе
,
BLANK
что
BLANK
национальная
BLANK
идентичность
BLANK
-
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
кровь
,
BLANK
а
BLANK
состояние
BLANK
души
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кем
BLANK
человек
BLANK
себя
BLANK
считает
,
BLANK
тем
BLANK
он
BLANK
и
BLANK
является
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разумеется
,
BLANK
полученное
BLANK
с
BLANK
детства
BLANK
воспитание
BLANK
ограничивает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самоидентификацию
BLANK
жесткими
BLANK
рамками
.
BLANK
На
BLANK
каком
BLANK
языке
BLANK
тебе
BLANK
пели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
колыбельные
,
BLANK
тот
BLANK
и
BLANK
останется
BLANK
родным
BLANK
навсегда
,
BLANK
как
BLANK
ни
BLANK
учи
BLANK
другие
.
BLANK
Если
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ты
BLANK
родился
BLANK
и
BLANK
вырос
BLANK
в
BLANK
России
,
BLANK
то
,
BLANK
сколько
BLANK
ни
BLANK
англофильствуй
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
англичанином
BLANK
не
BLANK
сделаешься
.
BLANK
Можно
BLANK
стать
BLANK
британцем
BLANK
по
BLANK
паспорту
,
BLANK
но
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иное
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
вот
BLANK
когда
BLANK
человек
BLANK
родился
BLANK
в
BLANK
смешанном
BLANK
браке
,
BLANK
или
BLANK
(
как
BLANK
Гоголь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воспитывался
BLANK
на
BLANK
стыке
BLANK
культур
,
BLANK
возможны
BLANK
варианты
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Писатель
BLANK
-
BLANK
человек
BLANK
Слова
.
BLANK
Язык
BLANK
-
BLANK
его
BLANK
среда
BLANK
обитания
BLANK
и
BLANK
орудие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
производства
.
BLANK
Поэтому
BLANK
он
BLANK
принадлежит
BLANK
той
BLANK
национальной
BLANK
литературе
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чьем
BLANK
языке
BLANK
творил
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
почему
BLANK
украинец
BLANK
Гоголь
BLANK
писал
BLANK
по
-
русски
BLANK
-
BLANK
вопрос
BLANK
другой
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Думаю
,
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
хотел
BLANK
издаваться
,
BLANK
иметь
BLANK
как
BLANK
можно
BLANK
больше
BLANK
читателей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
да
BLANK
и
,
BLANK
наконец
,
BLANK
жить
BLANK
в
BLANK
русскоговорящем
BLANK
Петербурге
,
BLANK
который
BLANK
во
BLANK
время
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголя
BLANK
был
BLANK
единственным
BLANK
средоточием
BLANK
духовной
BLANK
жизни
BLANK
в
BLANK
империи
.
BLANK
В
BLANK
Киеве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
Полтаве
BLANK
ему
BLANK
толком
BLANK
и
BLANK
поговорить
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
кем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Талант
BLANK
должен
BLANK
реализоваться
.
BLANK
Россия
BLANK
дала
BLANK
Гоголю
BLANK
такое
BLANK
поле
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самореализации
,
BLANK
какого
BLANK
Украина
BLANK
по
BLANK
тем
BLANK
временам
BLANK
дать
BLANK
не
BLANK
могла
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Был
BLANK
другой
BLANK
путь
BLANK
-
BLANK
самому
BLANK
творить
BLANK
это
BLANK
поле
,
BLANK
посвятить
BLANK
себя
BLANK
созданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
украинского
BLANK
литературного
BLANK
языка
BLANK
и
BLANK
формированию
BLANK
самосознания
.
BLANK
В
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
BLANK
Гоголь
BLANK
стал
BLANK
бы
BLANK
национальным
BLANK
героем
BLANK
Украины
.
BLANK
Но
BLANK
за
BLANK
ее
BLANK
пределами
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
,
BLANK
вероятно
,
BLANK
сегодня
BLANK
бы
BLANK
мало
BLANK
кто
BLANK
и
BLANK
помнил
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Интересно
,
BLANK
что
BLANK
думал
BLANK
по
BLANK
этому
BLANK
поводу
BLANK
сам
BLANK
Николай
BLANK
Васильевич
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Известны
BLANK
его
BLANK
слова
:
BLANK
"
Пускай
BLANK
и
BLANK
чех
,
BLANK
и
BLANK
словак
BLANK
говорят
BLANK
на
BLANK
языке
BLANK
Пушкина
"
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Судя
BLANK
по
BLANK
всему
,
BLANK
он
BLANK
был
BLANK
не
BLANK
очень
BLANK
озабочен
BLANK
национальным
BLANK
вопросом
,
BLANK
и
BLANK
ощущал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
себя
BLANK
не
BLANK
украинцем
,
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
что
BLANK
малороссом
.
BLANK
Представителем
BLANK
особой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ветви
,
BLANK
но
BLANK
русского
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
какого
BLANK
иного
BLANK
народа
.
BLANK
Вот
BLANK
есть
BLANK
казаки
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сибиряки
,
BLANK
поморы
BLANK
со
BLANK
своим
BLANK
специфическим
BLANK
говором
,
BLANK
традициями
BLANK
и
BLANK
любовью
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
малой
BLANK
родине
,
BLANK
а
BLANK
есть
BLANK
малороссы
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
,
BLANK
сдается
BLANK
мне
,
BLANK
в
BLANK
какой
-
то
BLANK
части
BLANK
своей
BLANK
души
BLANK
Гоголь
BLANK
всегда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оставался
BLANK
украинцем
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
зря
BLANK
же
BLANK
в
BLANK
русской
BLANK
литературе
BLANK
он
BLANK
стал
BLANK
первым
BLANK
мастером
BLANK
не
BLANK
чего
-
нибудь
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
а
BLANK
именно
BLANK
сатиры
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ох
,
BLANK
не
BLANK
нравились
BLANK
ему
BLANK
порядки
BLANK
петербургской
BLANK
империи
!
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
великорусские
BLANK
типы
BLANK
-
BLANK
своих
BLANK
маниловых
,
BLANK
ноздревых
,
BLANK
городничих
BLANK
-
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вывел
BLANK
с
BLANK
едким
BLANK
сарказмом
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
державная
BLANK
"
слава
,
BLANK
купленная
BLANK
кровью
"
,
BLANK
его
,
BLANK
в
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
Пушкина
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Полтавой
"
BLANK
и
BLANK
Лермонтова
BLANK
с
BLANK
"
Бородиным
"
,
BLANK
не
BLANK
вдохновляла
,
BLANK
а
BLANK
свое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единственное
BLANK
историко
-
героическое
BLANK
произведение
,
BLANK
"
Тараса
BLANK
Бульбу
"
,
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
написал
BLANK
на
BLANK
чисто
BLANK
украинском
BLANK
материале
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Во
BLANK
всех
BLANK
описаниях
BLANK
русской
BLANK
деревни
BLANK
у
BLANK
Пушкина
,
BLANK
Некрасова
,
BLANK
Тургенева
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непременно
BLANK
присутствуют
BLANK
баре
.
BLANK
А
BLANK
вот
BLANK
в
BLANK
Диканьке
,
BLANK
судя
BLANK
по
BLANK
всему
,
BLANK
помещика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
было
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Помню
,
BLANK
я
BLANK
обратил
BLANK
на
BLANK
это
BLANK
внимание
BLANK
еще
BLANK
в
BLANK
школе
,
BLANK
и
BLANK
очень
BLANK
удивился
.
BLANK
На
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уроках
BLANK
истории
BLANK
нас
BLANK
учили
,
BLANK
что
BLANK
украинских
BLANK
крестьян
BLANK
закрепостили
BLANK
польские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
паны
,
BLANK
а
BLANK
после
BLANK
объединения
BLANK
с
BLANK
Россией
BLANK
крепостное
BLANK
право
BLANK
сохранилось
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смягченном
BLANK
виде
.
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
это
BLANK
что
BLANK
же
BLANK
получается
:
BLANK
в
BLANK
сравнительно
BLANK
близкую
BLANK
екатерининскую
BLANK
эпоху
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полтавщине
BLANK
жили
BLANK
вольные
BLANK
хлебопашцы
?
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
современников
BLANK
Гоголя
BLANK
намек
BLANK
был
BLANK
очевиден
.
BLANK
Это
BLANK
как
BLANK
-
BLANK
фига
BLANK
в
BLANK
кармане
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
форме
BLANK
безобидной
BLANK
рождественской
BLANK
сказки
?
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
классик
BLANK
русской
BLANK
литературы
.
BLANK
Гоголь
BLANK
-
BLANK
щедрый
BLANK
дар
BLANK
украинской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
земли
BLANK
и
BLANK
духа
BLANK
русской
BLANK
культуре
.
BLANK
Великий
BLANK
русский
BLANK
писатель
,
BLANK
и
BLANK
великий
BLANK
сын
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украины
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обоим
BLANK
народам
BLANK
есть
BLANK
что
BLANK
праздновать
,
BLANK
и
BLANK
чем
BLANK
гордиться
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Артем
BLANK
Кречетников
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вконтакте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
twitter
BLANK
Твитнуть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Facebook
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Источник
:
BLANK
ВВС
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ForPost
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Рейтинг
BLANK
новости
:
BLANK
(
3
BLANK
голосов
,
BLANK
оценить
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Просмотров
BLANK
новости
:
BLANK
2803
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Читайте
BLANK
также
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Первый
BLANK
магазин
BLANK
с
BLANK
"
живыми
BLANK
полками
"
BLANK
появился
BLANK
в
BLANK
Севастополе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
«
Профессорский
BLANK
уголок
»
BLANK
в
BLANK
Батилимане
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Шах
BLANK
и
BLANK
мат
BLANK
министерству
BLANK
культуры
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
А
.
С
.
BLANK
Пушкин
:
BLANK
неизлечимый
BLANK
романтик
BLANK
(
"
The
BLANK
Financial
BLANK
Times
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Великобритания
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Последняя
BLANK
встреча
BLANK
и
BLANK
последняя
BLANK
разлука
BLANK
с
BLANK
Шевченко
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Нахимовская
BLANK
райгосадминистрация
BLANK
и
BLANK
райсовет
BLANK
подготовили
BLANK
к
BLANK
изданию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
книгу
BLANK
о
BLANK
Нахимовском
BLANK
районе
BLANK
"
Мы
BLANK
——
BLANK
нахимовцы
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
отметят
BLANK
195
-
летие
BLANK
Тараса
BLANK
Шевченко
BLANK
и
BLANK
200
-
летие
BLANK
Николая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Скоро
BLANK
выйдет
BLANK
в
BLANK
свет
BLANK
новый
BLANK
«
Вурдалак
»
BLANK
Бузины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
отметили
BLANK
День
BLANK
памяти
BLANK
Пушкина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
презентовали
BLANK
книгу
BLANK
об
BLANK
адмирале
BLANK
М
.
П
.
BLANK
Лазареве
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
материалы
BLANK
по
BLANK
теме
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
К
BLANK
списку
BLANK
новостей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Цитатник
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
qqq
.
jpg
]
BLANK
Если
BLANK
сейчас
BLANK
у
BLANK
власти
BLANK
хватит
BLANK
ума
BLANK
не
BLANK
трогать
BLANK
Майдан
,
BLANK
есть
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
опасность
,
BLANK
что
BLANK
постепенно
BLANK
он
BLANK
из
BLANK
очень
BLANK
вдохновляющего
,
BLANK
агломеративного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
явления
BLANK
украинской
BLANK
истории
BLANK
переродится
BLANK
в
BLANK
сборище
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
маргиналов
-
бездельников
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Политолог
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
35
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
2311
BLANK
SANDRIN
BLANK
(
Севастополь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
20
.
03
.
2009
BLANK
18
:
18
:
37
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
россиян
BLANK
все
BLANK
проще
.
BLANK
Они
BLANK
твердо
BLANK
помнят
,
BLANK
что
BLANK
"
проходили
"
BLANK
Гоголя
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
школе
BLANK
по
BLANK
курсу
BLANK
русской
BLANK
литературы
,
BLANK
поэтому
BLANK
уверены
,
BLANK
что
BLANK
писатель
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русский
,
BLANK
переживания
BLANK
украинцев
BLANK
по
BLANK
данному
BLANK
поводу
BLANK
смехотворны
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дискутировать
BLANK
тут
BLANK
не
BLANK
о
BLANK
чем
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
"
проходили
"
,
BLANK
а
BLANK
читали
,
BLANK
читают
BLANK
и
BLANK
теперь
,
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
школе
.
BLANK
Считаем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своим
BLANK
будем
BLANK
считать
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nofoto
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
763
BLANK
shiba
BLANK
(
Раздольное
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
13
:
12
:
27
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
to
BLANK
дед
BLANK
мороз
BLANK
(
на
BLANK
дубе
BLANK
том
)
BLANK
Как
BLANK
получилось
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
переводе
BLANK
на
BLANK
мову
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Тараса
BLANK
Бульбу
"
BLANK
везде
BLANK
заменили
BLANK
слово
BLANK
русский
BLANK
на
BLANK
слово
BLANK
украинский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nofoto
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
8600
BLANK
Верещагин
BLANK
(
A
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
13
:
23
:
49
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
to
BLANK
shiba
BLANK
(
Раздольное
)
BLANK
Если
BLANK
б
BLANK
только
BLANK
там
BLANK
заменили
.
.
.
Им
BLANK
мозги
BLANK
и
BLANK
душу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подменили
!
BLANK
О
BLANK
чем
BLANK
и
BLANK
писал
BLANK
Н
.
В
.
BLANK
Гоголь
BLANK
вспоминая
BLANK
в
BLANK
"
Бульбе
"
BLANK
тогдашние
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
подлые
BLANK
времена
"
BLANK
и
BLANK
приверженцев
BLANK
лизания
BLANK
сапога
BLANK
польского
BLANK
пана
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
забывания
BLANK
братства
BLANK
за
BLANK
"
богатство
"
.
.
.
BLANK
Они
BLANK
и
BLANK
нынче
BLANK
повылазии
.
.
.
BLANK
опять
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подличают
.
.
.
BLANK
Да
BLANK
только
BLANK
и
BLANK
теперь
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
те
BLANK
времена
,
BLANK
слабо
BLANK
им
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пересилить
BLANK
РУССКУЮ
BLANK
СИЛУ
!
:
)
)
BLANK
Вновь
BLANK
поднимается
BLANK
"
РУССКИЙ
BLANK
ЦАРЬ
"
!
BLANK
:
)
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
61
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постов
:
BLANK
1486
BLANK
Дарья
BLANK
(
Севастополь
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добавлено
BLANK
21
.
03
.
2009
BLANK
23
:
06
:
06
BLANK
Цитировать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Гоголь
BLANK
вне
BLANK
национальности
BLANK
и
BLANK
принадлежит
BLANK
всем
,
BLANK
кто
BLANK
умеет
BLANK
читать
BLANK
вообще
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
вообще
,
BLANK
читайте
BLANK
бульбу
BLANK
в
BLANK
антракте
BLANK
ревизора
BLANK
-
BLANK
полегшает
.
BLANK
Особенно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имперским
BLANK
дебилам
BLANK
рекомендую
.
BLANK
Хотя
BLANK
сгодится
BLANK
и
BLANK
укродемократам
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отъели
BLANK
рыла
,
BLANK
блин
.
.
.
RETURN
RETURN
Для
BLANK
добавления
BLANK
комментариев
,
BLANK
пожалуйста
BLANK
авторизуйтесь
.
RETURN
По
BLANK
вопросам
BLANK
регистрации
BLANK
и
BLANK
комментариям
BLANK
обращаться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
E
-
mail
BLANK
moder@sevastopol
.
su
BLANK
или
BLANK
Moder
_
forpost@mail
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Логин
:
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пароль
:
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вход
RETURN
RETURN
Если
BLANK
Вы
BLANK
еще
BLANK
не
BLANK
зарегистрированы
,
BLANK
пройдите
BLANK
мгновенную
BLANK
регистрацию
RETURN
или
BLANK
авторизируйтесь
BLANK
через
BLANK
ВКонтакте
BLANK
(
*
BLANK
Ваши
BLANK
личные
BLANK
данные
BLANK
не
BLANK
будут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
использованы
)
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
_
12
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Декабрь
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пн
BLANK
Вт
BLANK
Ср
BLANK
Чт
BLANK
Пт
BLANK
Сб
BLANK
Вс
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
5
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
7
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
8
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
9
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
11
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
BLANK
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
18
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
19
BLANK
20
BLANK
21
BLANK
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
23
BLANK
24
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
26
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
27
BLANK
28
BLANK
29
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
31
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Топ
BLANK
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Прямая
BLANK
речь
BLANK
о
BLANK
беспределе
BLANK
на
BLANK
Евромайдане
BLANK
(
Крик
BLANK
души
.
BLANK
Впечатлительным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
детям
BLANK
не
BLANK
читать
)
BLANK
(
100
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
произошел
BLANK
обвал
BLANK
грунта
BLANK
у
BLANK
мыса
BLANK
Фиолент
BLANK
(
62
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Севастопольские
BLANK
майданщики
BLANK
не
BLANK
уймутся
.
BLANK
Завтра
BLANK
на
BLANK
площади
BLANK
Нахимова
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
проведен
BLANK
очередной
BLANK
митинг
BLANK
(
252
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Властям
BLANK
города
BLANK
нужны
BLANK
причалы
BLANK
Черноморского
BLANK
флота
BLANK
(
36
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
наградил
BLANK
бывшего
BLANK
"
мэра
"
BLANK
Севастополя
BLANK
Сергея
BLANK
Куницына
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Орденом
BLANK
«
Дружбы
»
BLANK
(
157
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ряды
BLANK
«
УДАРА
»
BLANK
редеют
BLANK
из
-
за
BLANK
гей
-
скандала
?
BLANK
(
69
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Севастополе
BLANK
неизвестный
BLANK
мужчина
BLANK
разбил
BLANK
гитарой
BLANK
10
BLANK
автомобилей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
(
44
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Незакрепленная
BLANK
крышка
BLANK
люка
BLANK
разбила
BLANK
авто
BLANK
в
BLANK
Севастополе
BLANK
(
14
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Деградация
BLANK
Майдана
:
BLANK
от
BLANK
революции
BLANK
к
BLANK
унылому
BLANK
фарсу
BLANK
(
64
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
Таможенный
BLANK
Союз
BLANK
собирается
.
.
.
BLANK
Израиль
BLANK
(
46
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
recommend
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Анонсы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
b277ad570b6f017330e1a863204bc1d9l
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
nts
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дословно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сергей
BLANK
Доренко
:
BLANK
"
Украинцы
,
BLANK
вы
BLANK
не
BLANK
европейцы
,
BLANK
вы
BLANK
приспособленцы
.
.
.
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
BLANK
(
113
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Полковник
BLANK
разведки
BLANK
Сергей
BLANK
Разумовский
:
BLANK
«
Украинские
BLANK
офицеры
BLANK
говорят
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
пойдут
BLANK
в
BLANK
бой
,
BLANK
только
,
BLANK
если
BLANK
с
BLANK
ними
BLANK
в
BLANK
окопы
BLANK
встанут
BLANK
сыновья
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
олигархов…
»
BLANK
Видео
BLANK
(
33
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Олесь
BLANK
Бузина
:
BLANK
"
Что
BLANK
эти
BLANK
пид
.
.
.
ры
BLANK
делают
BLANK
на
BLANK
Майдане
?
"
BLANK
Видео
BLANK
(
9
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лица
BLANK
города
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Просмотров
BLANK
недели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Синявский
BLANK
Александр
BLANK
Владимирович
BLANK
(
55
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Луненок
BLANK
Андрей
BLANK
Михайлович
BLANK
(
52
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мальцев
BLANK
Артём
BLANK
Александрович
BLANK
(
45
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тарасов
BLANK
Андрей
BLANK
Федорович
BLANK
(
33
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Комелов
BLANK
Иван
BLANK
Николаевич
BLANK
(
33
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Селиванова
BLANK
Нина
BLANK
Федоровна
BLANK
(
31
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ермаков
BLANK
Руслан
BLANK
Владимирович
BLANK
(
31
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Гореликова
BLANK
Алла
BLANK
Ивановна
BLANK
(
28
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Картозия
BLANK
Шалва
BLANK
Григорьевич
BLANK
(
28
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Бутаков
BLANK
Григорий
BLANK
Иванович
BLANK
(
26
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
3702413afef8cceca14df7003421e3d8
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
e43a3785c316a151d6f47fa3d06618c8
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
07472efb620156b8d74bafa2fe110336
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
[
df20dadf2f5d00c12f4f865da2873c9a
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Главная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Архив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Реклама
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дословно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
С
BLANK
миру
BLANK
по
BLANK
нитке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Авторские
BLANK
материалы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополь
,
BLANK
новости
BLANK
-
BLANK
Севастопольский
BLANK
новостной
BLANK
портал
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Севастополь
,
BLANK
свежая
BLANK
объективная
BLANK
информация
BLANK
о
BLANK
жизни
BLANK
города
BLANK
Обзоры
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новости
,
BLANK
события
,
BLANK
политика
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2007
BLANK
Разработка
BLANK
и
BLANK
поддержка
BLANK
“Abg
BLANK
&
BLANK
Riks”
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Защита
BLANK
от
BLANK
ддос
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
#RFE
/
RL
BLANK
-
BLANK
Top
BLANK
Stories
BLANK
[
RSS
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
svoboda
.
orgРадио
BLANK
Свобода
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Главное
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ходорковский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
майдан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
сочи
-
2014
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
болотное
BLANK
дело
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
амнистия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Shqipevropaelire
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
عربیiraqhurr
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Հայերենazatutyun
.
am
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Аварradioerkenli
.
com
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Azərbaycancaazadliq
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Нохчийнradiomarsho
.
com
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
BiH
/
Hrv
/
Srb
/
CGslobodnaevropa
.
org
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Беларускаяsvaboda
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
دریda
.
azadiradio
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ქართულიradiotavisupleba
.
ge
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Englishrferl
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Адыгэkhutynygharadio
.
com
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Қазақazattyq
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Kыргызazattyk
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Македонскиmakdenes
.
org
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
پشتو
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
افغانستانpa
.
azadiradio
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
پاکستانmashaalradio
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
فارسیradiofarda
.
com
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Româneșteeuropalibera
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тоҷикӣozodi
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Татарazatliq
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Turkmenazathabar
.
com
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Українськаradiosvoboda
.
org
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ўзбекчаozodlik
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Русский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Россияsvoboda
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Казахстанrus
.
azattyq
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Арменияrus
.
azatutyun
.
am
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Азербайджанradioazadlyg
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Грузияekhokavkaza
.
com
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Киргизияrus
.
azattyk
.
org
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Таджикистанrus
.
ozodi
.
org
RETURN
RETURN
Радио
BLANK
Свобода
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
Свобода
BLANK
-
BLANK
международное
BLANK
некоммерческое
BLANK
средство
BLANK
массовой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информации
,
BLANK
осуществляющее
BLANK
вещание
BLANK
на
BLANK
страны
BLANK
Восточной
BLANK
и
BLANK
Юго
-
Восточной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Европы
,
BLANK
Кавказа
,
BLANK
Центральной
BLANK
Азии
BLANK
и
BLANK
Ближнего
BLANK
Востока
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
Россию
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Радио
BLANK
Свобода
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Mobile
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Войти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Зарегистрироваться
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Выйти
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПРАВА
BLANK
ЧЕЛОВЕКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПОЛИТИКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
МИР
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ОБЩЕСТВО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
РЕГИОНЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
КУЛЬТУРА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ЭКОНОМИКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
НАУКА
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
МНЕНИЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ПОДКАСТЫ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
RETURN
RETURN
Американские
BLANK
вопросы
RETURN
RETURN
Итоги
BLANK
дня
RETURN
RETURN
Научпоп
-
каст
RETURN
RETURN
Померанцев
BLANK
переулок
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
RETURN
RETURN
Проект
BLANK
Европа
RETURN
RETURN
Экономическая
BLANK
среда
RETURN
RETURN
Все
BLANK
подкасты
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
22
BLANK
декабря
BLANK
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Звук
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Радиопрограммы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подкасты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
слушать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Расписание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Выпуск
BLANK
новостей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВСЕ
BLANK
ВИДЕО
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новогодняя
BLANK
почта
BLANK
"
РосУзника
"
BLANK
Видео
BLANK
BLANK
Новогодняя
BLANK
почта
BLANK
"
РосУзника
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
:
BLANK
"
В
BLANK
России
BLANK
остались
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
политзаключенные
"
BLANK
Видео
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
:
BLANK
"
В
BLANK
России
BLANK
остались
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
политзаключенные
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
RETURN
RETURN
Царский
BLANK
агитпроп
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
BLANK
–
BLANK
не
BLANK
первый
BLANK
правитель
,
BLANK
решивший
BLANK
украсить
BLANK
образ
BLANK
России
BLANK
за
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рубежом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Распечатать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ваш
BLANK
комментарий
BLANK
(
17
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Поделиться
BLANK
в
BLANK
социальной
BLANK
сети
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Опубликовать
BLANK
у
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Tweet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Surf
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
Другие
BLANK
статьи
BLANK
на
BLANK
эту
BLANK
тему
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Указом
BLANK
Путина
BLANK
ликвидировано
BLANK
агентство
BLANK
РИА
BLANK
Новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Видео
BLANK
BLANK
Дмитрий
BLANK
Киселев
BLANK
вместо
BLANK
"
РИА
BLANK
Новости
"
RETURN
RETURN
Мультимедиа
RETURN
RETURN
Звук
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Владимр
BLANK
Абаринов
BLANK
-
BLANK
Царский
BLANK
агитпроп
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Слушать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Добавить
BLANK
в
BLANK
список
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
сербы
BLANK
свергали
BLANK
Милошевича
BLANK
3
BLANK
месяца
BLANK
и
BLANK
3
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Слушать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
+
BLANK
Добавить
BLANK
в
BLANK
список
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Размер
BLANK
шрифта
BLANK
-
BLANK
+
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Абаринов
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Опубликовано
BLANK
11
.
12
.
2013
BLANK
20
:
08
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ликвидация
BLANK
Российского
BLANK
информационного
BLANK
агентства
BLANK
"
Новости
"
BLANK
и
BLANK
создание
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
его
BLANK
базе
BLANK
структуры
,
BLANK
пропагандистские
BLANK
усилия
BLANK
которой
BLANK
будут
BLANK
направлены
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключительно
BLANK
за
BLANK
рубеж
,
BLANK
–
BLANK
новый
BLANK
шаг
BLANK
по
BLANK
"
улучшению
"
BLANK
имиджа
BLANK
России
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глазах
BLANK
западной
BLANK
аудитории
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Этой
BLANK
проблемой
BLANK
Кремль
BLANK
озабочен
BLANK
не
BLANK
первый
BLANK
день
.
BLANK
В
BLANK
июле
BLANK
прошлого
BLANK
года
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выступая
BLANK
на
BLANK
совещании
BLANK
российских
BLANK
послов
,
BLANK
президент
BLANK
Путин
BLANK
выразил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неудовлетворенность
BLANK
положением
BLANK
дел
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
области
BLANK
и
BLANK
заявил
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимости
BLANK
активнее
BLANK
использовать
BLANK
"
мягкую
BLANK
силу
"
,
BLANK
а
BLANK
именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
продвижение
BLANK
своих
BLANK
интересов
BLANK
и
BLANK
подходов
BLANK
путем
BLANK
убеждения
BLANK
и
BLANK
привлечения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
симпатий
BLANK
к
BLANK
своей
BLANK
стране
,
BLANK
основываясь
BLANK
на
BLANK
ее
BLANK
достижениях
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
материальной
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
духовной
BLANK
культуре
,
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
интеллектуальной
BLANK
сфере
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Пока
,
BLANK
надо
BLANK
признать
,
BLANK
образ
BLANK
России
BLANK
за
BLANK
рубежом
BLANK
формируется
BLANK
не
BLANK
нами
,
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заметил
BLANK
Путин
,
BLANK
–
BLANK
поэтому
BLANK
он
BLANK
часто
BLANK
искажен
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
отражает
BLANK
ни
BLANK
реальную
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ситуацию
BLANK
в
BLANK
нашей
BLANK
стране
,
BLANK
ни
BLANK
ее
BLANK
вклад
BLANK
в
BLANK
мировую
BLANK
цивилизацию
,
BLANK
в
BLANK
науку
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуру
,
BLANK
да
BLANK
и
BLANK
позиция
BLANK
нашей
BLANK
страны
BLANK
в
BLANK
международных
BLANK
делах
BLANK
сейчас
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
освещается
BLANK
как
-
то
BLANK
однобоко
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
феврале
BLANK
этого
BLANK
года
BLANK
он
BLANK
вернулся
BLANK
к
BLANK
этому
BLANK
вопросу
BLANK
на
BLANK
встрече
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сотрудниками
BLANK
МИД
BLANK
РФ
,
BLANK
сказав
,
BLANK
что
BLANK
"
грамотное
BLANK
использование
BLANK
механизмов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
мягкой
BLANK
силы
"
:
BLANK
укрепление
BLANK
позиций
BLANK
русского
BLANK
языка
,
BLANK
активное
BLANK
продвижение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положительного
BLANK
имиджа
BLANK
России
BLANK
за
BLANK
рубежом
,
BLANK
умение
BLANK
органично
BLANK
встроиться
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
глобальные
BLANK
информационные
BLANK
потоки
"
BLANK
приобретает
BLANK
приоритетное
BLANK
значение
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
5
BLANK
июля
BLANK
в
BLANK
ходе
BLANK
заседания
BLANK
Совета
BLANK
Безопасности
BLANK
РФ
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фактически
BLANK
приравнял
BLANK
"
мягкую
BLANK
силу
"
BLANK
к
BLANK
современному
BLANK
оружию
.
BLANK
"
Широко
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
используются
BLANK
механизмы
BLANK
специальных
BLANK
операций
BLANK
и
BLANK
инструменты
BLANK
так
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
называемой
BLANK
"
мягкой
BLANK
силы
"
,
BLANK
–
BLANK
заявил
BLANK
российский
BLANK
президент
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Доктрина
BLANK
"
мягкой
BLANK
силы
"
BLANK
вошла
BLANK
в
BLANK
обновленную
BLANK
"
Концепцию
BLANK
внешней
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РФ
"
,
BLANK
утвержденную
BLANK
13
BLANK
февраля
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
именно
BLANK
такая
BLANK
задача
BLANK
стоит
BLANK
перед
BLANK
новым
BLANK
учреждением
,
BLANK
заявил
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
его
BLANK
гендиректор
BLANK
Дмитрий
BLANK
Киселев
:
BLANK
"
Восстановление
BLANK
справедливого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отношения
BLANK
к
BLANK
России
BLANK
как
BLANK
важной
BLANK
стране
BLANK
мира
BLANK
с
BLANK
добрыми
BLANK
намерениями
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
есть
BLANK
миссия
BLANK
новой
BLANK
структуры
,
BLANK
которую
BLANK
мне
BLANK
предстоит
BLANK
возглавить
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
том
,
BLANK
какими
BLANK
методами
BLANK
будет
BLANK
решаться
BLANK
эта
BLANK
задача
,
BLANK
говорила
BLANK
в
BLANK
одном
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интервью
BLANK
главный
BLANK
редактор
BLANK
вещающей
BLANK
на
BLANK
зарубежную
BLANK
аудиторию
BLANK
телекомпании
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RT
BLANK
Маргарита
BLANK
Симоньян
BLANK
(
компания
BLANK
должна
BLANK
войти
BLANK
в
BLANK
новую
BLANK
структуру
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Никакой
BLANK
журналистской
BLANK
объективности
,
BLANK
по
BLANK
ее
BLANK
мнению
,
BLANK
не
BLANK
существует
:
BLANK
"
Нет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
никакой
BLANK
объективности
.
BLANK
СNN
BLANK
устраивает
BLANK
просто
BLANK
грандиозные
BLANK
истерики
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
когда
BLANK
погибают
BLANK
20
BLANK
американских
BLANK
солдат
,
BLANK
царствие
BLANK
им
BLANK
небесное
.
BLANK
А
BLANK
то
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
там
BLANK
еще
BLANK
2000
BLANK
мирных
BLANK
жителей
BLANK
погибло
,
BLANK
даже
BLANK
не
BLANK
упоминается
.
BLANK
Ну
BLANK
какая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
объективность
,
BLANK
ну
BLANK
где
BLANK
она
?
BLANK
Так
BLANK
что
,
BLANK
когда
BLANK
Россия
BLANK
воюет
,
BLANK
мы
,
BLANK
конечно
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стороне
BLANK
России
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
том
BLANK
же
BLANK
интервью
BLANK
на
BLANK
вопрос
BLANK
корреспондента
BLANK
"
Зачем
BLANK
мне
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
налогоплательщику
BLANK
вас
BLANK
содержать
?
"
BLANK
она
BLANK
ответила
:
BLANK
"
Ну
,
BLANK
примерно
BLANK
затем
BLANK
же
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зачем
BLANK
стране
BLANK
нужно
BLANK
Министерство
BLANK
обороны
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
четко
BLANK
обозначила
BLANK
водораздел
,
BLANK
после
BLANK
которого
BLANK
пропаганда
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
иностранной
BLANK
публики
BLANK
стала
BLANK
приоритетной
BLANK
задачей
:
BLANK
"
Я
BLANK
хорошо
BLANK
помню
BLANK
2008
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
год
.
BLANK
Тогда
BLANK
даже
BLANK
очень
BLANK
либеральные
BLANK
люди
BLANK
вдруг
BLANK
начали
BLANK
громко
BLANK
кричать
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Как
BLANK
же
BLANK
так
!
BLANK
Мы
BLANK
проигрываем
BLANK
информационную
BLANK
войну
!
BLANK
Почему
BLANK
они
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
врут
?
!
"
BLANK
Конечно
,
BLANK
проигрываем
.
BLANK
Мы
BLANK
только
BLANK
проснулись
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иными
BLANK
словами
,
BLANK
Москва
BLANK
ощущает
BLANK
себя
BLANK
осажденной
BLANK
крепостью
BLANK
и
BLANK
объявляет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
информационную
BLANK
войну
BLANK
всему
BLANK
миру
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Делает
BLANK
она
BLANK
это
BLANK
далеко
BLANK
не
BLANK
впервые
BLANK
в
BLANK
своей
BLANK
истории
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
царя
BLANK
Алексея
BLANK
Михайловича
BLANK
международный
BLANK
престиж
BLANK
Московии
BLANK
совсем
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заботил
,
BLANK
то
BLANK
для
BLANK
его
BLANK
сына
BLANK
Петра
BLANK
I
BLANK
этот
BLANK
вопрос
BLANK
был
BLANK
важнейшим
.
BLANK
В
BLANK
ходе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своих
BLANK
путешествий
BLANK
по
BLANK
Европе
BLANK
он
BLANK
произвел
BLANK
в
BLANK
целом
BLANK
благоприятное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
впечатление
,
BLANK
однако
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
России
BLANK
на
BLANK
Западе
BLANK
изменилось
BLANK
мало
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Перед
BLANK
Европою
BLANK
пригожей
"
BLANK
она
BLANK
оставалась
BLANK
во
BLANK
многом
BLANK
варварской
BLANK
страной
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
царствование
BLANK
Елизаветы
BLANK
Петровны
BLANK
родился
BLANK
проект
BLANK
издать
BLANK
в
BLANK
Европе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жизнеописание
BLANK
Петра
.
BLANK
Идею
BLANK
подал
BLANK
Вольтер
,
BLANK
написавший
BLANK
ранее
BLANK
"
Историю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Карла
BLANK
XII
"
.
BLANK
Через
BLANK
французского
BLANK
посланника
BLANK
в
BLANK
Петербурге
BLANK
он
BLANK
обратился
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1745
BLANK
году
BLANK
к
BLANK
императрице
BLANK
с
BLANK
интересным
BLANK
предложением
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
бы
BLANK
достойная
BLANK
дочь
BLANK
императора
BLANK
Петра
,
BLANK
обладающая
BLANK
всеми
BLANK
добродетелями
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своего
BLANK
отца
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
своего
BLANK
пола
,
BLANK
соблаговолила
BLANK
пойти
BLANK
навстречу
BLANK
моим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
намерениям
BLANK
и
BLANK
сообщила
BLANK
мне
BLANK
какие
-
либо
BLANK
интересные
BLANK
и
BLANK
славные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обстоятельства
BLANK
жизни
BLANK
покойного
BLANK
императора
,
BLANK
то
BLANK
она
BLANK
помогла
BLANK
бы
BLANK
мне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
воздвигнуть
BLANK
памятник
BLANK
во
BLANK
славу
BLANK
его
BLANK
на
BLANK
языке
,
BLANK
на
BLANK
котором
BLANK
говорят
BLANK
почти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
при
BLANK
всех
BLANK
европейских
BLANK
дворах
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
пожимают
BLANK
плечами
,
BLANK
когда
BLANK
слышат
,
BLANK
что
BLANK
23
-
летний
BLANK
принц
BLANK
умер
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
апоплексического
BLANK
удара
BLANK
при
BLANK
чтении
BLANK
приговора
,
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
которого
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должен
BLANK
был
BLANK
надеяться
,
BLANK
что
BLANK
его
BLANK
не
BLANK
исполнят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вольтер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
никакой
BLANK
реакции
BLANK
не
BLANK
последовало
:
BLANK
в
BLANK
Петербурге
BLANK
остались
BLANK
крайне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недовольны
BLANK
образом
BLANK
Петра
,
BLANK
созданным
BLANK
в
BLANK
опусе
BLANK
о
BLANK
Карле
.
BLANK
Спустя
BLANK
12
BLANK
лет
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
же
BLANK
получил
BLANK
заказ
BLANK
на
BLANK
историю
BLANK
Петра
BLANK
Великого
,
BLANK
чему
BLANK
немало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способствовали
BLANK
франкофилы
BLANK
генерал
-
адъютант
BLANK
Иван
BLANK
Шувалов
BLANK
и
BLANK
дипломат
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федор
BLANK
Веселовский
.
BLANK
Переписка
BLANK
с
BLANK
Петербургом
BLANK
была
BLANK
для
BLANK
Вольтера
BLANK
сущим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наказанием
:
BLANK
вместо
BLANK
материалов
,
BLANK
необходимых
BLANK
для
BLANK
работы
,
BLANK
ему
BLANK
присылали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
копии
BLANK
никчемных
BLANK
бумаг
BLANK
и
BLANK
множество
BLANK
замечаний
.
BLANK
"
Они
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
дают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
историку
BLANK
материалы
,
BLANK
когда
BLANK
посылают
BLANK
вьюк
BLANK
военных
BLANK
деталей
,
BLANK
маршей
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
контрамаршей
.
.
.
"
BLANK
–
BLANK
злился
BLANK
Вольтер
.
BLANK
В
BLANK
конце
BLANK
концов
,
BLANK
первый
BLANK
том
BLANK
вышел
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одобрения
BLANK
заказчика
BLANK
и
BLANK
вызвал
BLANK
его
BLANK
крайнее
BLANK
неудовольствие
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
переписке
BLANK
с
BLANK
Шуваловым
BLANK
Вольтер
BLANK
убеждает
BLANK
его
,
BLANK
что
BLANK
обойти
BLANK
скользкие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросы
,
BLANK
связанные
BLANK
с
BLANK
царствованием
BLANK
Петра
,
BLANK
невозможно
.
BLANK
Один
BLANK
из
BLANK
таких
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопросов
BLANK
–
BLANK
смерть
BLANK
царевича
BLANK
Алексея
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Нет
BLANK
ни
BLANK
одного
BLANK
человека
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
который
BLANK
думает
,
BLANK
что
BLANK
царевич
BLANK
умер
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смертью
.
BLANK
Все
BLANK
пожимают
BLANK
плечами
,
BLANK
когда
BLANK
слышат
,
BLANK
что
BLANK
23
-
летний
BLANK
принц
BLANK
умер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
апоплексического
BLANK
удара
BLANK
при
BLANK
чтении
BLANK
приговора
,
BLANK
в
BLANK
отношении
BLANK
которого
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должен
BLANK
был
BLANK
надеяться
,
BLANK
что
BLANK
его
BLANK
не
BLANK
исполнят
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
оправдывал
BLANK
перед
BLANK
Шуваловым
BLANK
свою
BLANK
настойчивость
BLANK
необходимостью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сохранить
BLANK
репутацию
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Большинство
BLANK
литераторов
BLANK
Европы
BLANK
уже
BLANK
упрекают
BLANK
меня
BLANK
в
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
я
BLANK
напишу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
панегирик
BLANK
и
BLANK
сыграю
BLANK
роль
BLANK
льстеца
.
BLANK
Надо
BLANK
заставить
BLANK
их
BLANK
замолчать
,
BLANK
показав
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
я
BLANK
пишу
BLANK
только
BLANK
правду
,
BLANK
полезную
BLANK
для
BLANK
людей
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
итоге
BLANK
во
BLANK
втором
BLANK
издании
BLANK
его
BLANK
сочинения
BLANK
появилась
BLANK
компромиссная
BLANK
фраза
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
правде
BLANK
сказать
,
BLANK
очень
BLANK
редко
BLANK
случается
,
BLANK
чтобы
BLANK
молодой
BLANK
человек
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
испустил
BLANK
дух
BLANK
от
BLANK
внезапного
BLANK
потрясения
,
BLANK
вызванного
BLANK
чтением
BLANK
смертного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
приговора
,
BLANK
особенно
BLANK
если
BLANK
он
BLANK
надеялся
BLANK
на
BLANK
его
BLANK
отмену
,
BLANK
но
BLANK
врачи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утверждают
,
BLANK
что
BLANK
такое
BLANK
возможно
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Однако
BLANK
это
BLANK
и
BLANK
многие
BLANK
другие
BLANK
ухищрения
BLANK
помогли
BLANK
мало
.
BLANK
Изданный
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
английском
,
BLANK
немецком
,
BLANK
датском
,
BLANK
шведском
,
BLANK
португальском
BLANK
языках
,
BLANK
труд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вольтера
BLANK
увидел
BLANK
свет
BLANK
на
BLANK
русском
BLANK
языке
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
1809
BLANK
году
,
BLANK
через
BLANK
30
BLANK
лет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
после
BLANK
смерти
BLANK
автора
,
BLANK
и
BLANK
то
BLANK
с
BLANK
цензурными
BLANK
купюрами
.
BLANK
Не
BLANK
помогла
BLANK
и
BLANK
заочная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дружба
BLANK
с
BLANK
Екатериной
BLANK
II
BLANK
–
BLANK
та
BLANK
жалела
,
BLANK
что
BLANK
труд
BLANK
написан
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
царствование
:
BLANK
"
Если
BLANK
бы
BLANK
при
BLANK
начатии
BLANK
Вами
BLANK
сего
BLANK
творения
BLANK
была
BLANK
я
BLANK
то
,
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ныне
BLANK
есть
,
BLANK
конечно
,
BLANK
мною
BLANK
были
BLANK
бы
BLANK
Вам
BLANK
доставлены
BLANK
совсем
BLANK
другие
BLANK
записки
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
издала
BLANK
его
.
BLANK
В
BLANK
сущности
,
BLANK
проект
BLANK
потерпел
BLANK
полное
BLANK
фиаско
:
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
западного
BLANK
читателя
BLANK
он
BLANK
оказался
BLANK
слишком
BLANK
беззубым
,
BLANK
и
BLANK
вина
BLANK
за
BLANK
это
BLANK
лежала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
русском
BLANK
правительстве
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
Николае
BLANK
I
BLANK
дело
BLANK
контрпропаганды
BLANK
было
BLANK
поставлено
BLANK
основательно
.
BLANK
Третье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отделение
BLANK
собственной
BLANK
Е
.
BLANK
И
.
BLANK
В
.
BLANK
канцелярии
BLANK
содержало
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
целый
BLANK
штат
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
резидентов
,
BLANK
в
BLANK
чью
BLANK
задачу
BLANK
входило
BLANK
сообщать
BLANK
об
BLANK
умонастроениях
BLANK
тамошнего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
случае
BLANK
необходимости
BLANK
давать
BLANK
отпор
BLANK
"
клеветническим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
измышлениям
"
BLANK
о
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
властях
.
BLANK
В
BLANK
Париже
BLANK
на
BLANK
этом
BLANK
поприще
BLANK
подвизался
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Яков
BLANK
Толстой
.
BLANK
Некогда
BLANK
председатель
BLANK
литературного
BLANK
кружка
BLANK
"
Зеленая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лампа
"
,
BLANK
адресат
BLANK
пушкинских
BLANK
"
Стансов
BLANK
Толстому
"
BLANK
(
"
Философ
BLANK
ранний
,
BLANK
ты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бежишь
BLANK
пиров
BLANK
и
BLANK
наслаждений
BLANK
жизни
.
.
.
"
)
BLANK
и
BLANK
член
BLANK
Союза
BLANK
благоденствия
,
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отказался
BLANK
вернуться
BLANK
в
BLANK
Россию
BLANK
для
BLANK
дознания
BLANK
по
BLANK
делу
BLANK
декабристов
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
впоследствии
BLANK
одумался
BLANK
и
BLANK
получил
BLANK
прощение
.
BLANK
Приступая
BLANK
к
BLANK
исполнению
BLANK
своих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обязанностей
,
BLANK
Толстой
BLANK
так
BLANK
излагал
BLANK
свои
BLANK
соображения
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
более
,
BLANK
чем
BLANK
когда
-
либо
,
BLANK
парижские
BLANK
журналисты
BLANK
подкупны
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общее
BLANK
направление
BLANK
идей
BLANK
влечет
BLANK
их
BLANK
лишь
BLANK
к
BLANK
одной
BLANK
цели
BLANK
–
BLANK
разбогатеть
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
короче
BLANK
говоря
,
BLANK
все
BLANK
перья
,
BLANK
за
BLANK
небольшими
BLANK
исключениями
,
BLANK
продажны
.
BLANK
Отсюда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вытекает
,
BLANK
что
BLANK
лицо
,
BLANK
на
BLANK
которое
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
возложено
BLANK
поручение
BLANK
влиять
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
прессу
,
BLANK
сможет
,
BLANK
действительно
,
BLANK
его
BLANK
выполнить
,
BLANK
если
BLANK
ему
BLANK
предоставят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
средства
BLANK
для
BLANK
подкупа
BLANK
наиболее
BLANK
озлобленных
BLANK
хулителей
BLANK
России
.
BLANK
Итак
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершенно
BLANK
очевидно
,
BLANK
что
BLANK
для
BLANK
этого
BLANK
необходимы
BLANK
три
BLANK
вещи
,
BLANK
–
BLANK
без
BLANK
которых
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
говорил
BLANK
великий
BLANK
Фридрих
,
BLANK
нельзя
BLANK
вести
BLANK
войну
,
BLANK
—
BLANK
деньги
,
BLANK
деньги
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деньги
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иностранцы
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
гады
,
BLANK
которых
BLANK
Россия
BLANK
отогревает
BLANK
своим
BLANK
солнышком
,
BLANK
а
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отогреет
,
BLANK
то
BLANK
они
BLANK
выползут
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
же
BLANK
кусают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Дубельт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Руководители
BLANK
Третьего
BLANK
отделения
BLANK
Бенкендорф
BLANK
и
BLANK
особенно
BLANK
Дубельт
BLANK
в
BLANK
полной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мере
BLANK
разделяли
BLANK
это
BLANK
мнение
.
BLANK
Последний
BLANK
писал
BLANK
своим
BLANK
детям
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
заражайтесь
BLANK
бессмыслием
BLANK
Запада
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
гадкая
,
BLANK
помойная
BLANK
яма
,
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которой
,
BLANK
кроме
BLANK
смрада
,
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
услышите
.
.
.
BLANK
Одним
BLANK
словом
,
BLANK
будьте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русскими
,
BLANK
каким
BLANK
честный
BLANK
человек
BLANK
быть
BLANK
должен
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
А
BLANK
об
BLANK
иностранцах
BLANK
выражался
BLANK
так
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Иностранцы
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
гады
,
BLANK
которых
BLANK
Россия
BLANK
отогревает
BLANK
своим
BLANK
солнышком
,
BLANK
а
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отогреет
,
BLANK
то
BLANK
они
BLANK
выползут
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
же
BLANK
кусают
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Толстой
BLANK
развернул
BLANK
перед
BLANK
своими
BLANK
работодателями
BLANK
масштабный
BLANK
план
BLANK
подкупа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
меньшей
BLANK
мере
BLANK
пяти
BLANK
парижских
BLANK
газет
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
основания
BLANK
новой
,
BLANK
уже
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
целиком
BLANK
подконтрольной
BLANK
царскому
BLANK
правительству
BLANK
газеты
BLANK
с
BLANK
подставным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
редактором
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Столбцы
BLANK
пяти
BLANK
газет
BLANK
будут
BLANK
в
BLANK
моем
BLANK
распоряжении
,
BLANK
как
BLANK
только
BLANK
я
BLANK
получу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
средства
BLANK
для
BLANK
их
BLANK
поощрения
.
.
.
BLANK
Для
BLANK
достижения
BLANK
хороших
BLANK
результатов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимо
BLANK
было
BLANK
бы
,
BLANK
помимо
BLANK
прочего
,
BLANK
основать
BLANK
собственную
BLANK
газету
BLANK
и
BLANK
иметь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ее
BLANK
всецело
BLANK
в
BLANK
своем
BLANK
распоряжении
,
BLANK
поручив
BLANK
ведение
BLANK
ее
BLANK
п
BLANK
о
BLANK
д
BLANK
с
BLANK
т
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
н
BLANK
о
BLANK
м
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
у
BLANK
лицу
.
BLANK
Это
BLANK
возможно
BLANK
осуществить
,
BLANK
ассигновав
BLANK
сумму
BLANK
приблизительно
BLANK
в
BLANK
50
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
000
BLANK
франков
.
BLANK
Впрочем
,
BLANK
сделав
BLANK
основанную
BLANK
мной
BLANK
газету
BLANK
достаточно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интересной
BLANK
по
BLANK
своему
BLANK
общему
BLANK
содержанию
BLANK
и
BLANK
по
BLANK
сообщаемым
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
новостям
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
я
BLANK
мог
BLANK
бы
BLANK
без
BLANK
особого
BLANK
труда
BLANK
покрыть
BLANK
этот
BLANK
расход
,
BLANK
и
,
BLANK
таким
BLANK
образом
,
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
явилось
BLANK
бы
BLANK
лишь
BLANK
временным
BLANK
помещением
BLANK
средств
,
BLANK
которые
BLANK
не
BLANK
замедлят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вернуться
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
газету
BLANK
денег
BLANK
не
BLANK
дали
,
BLANK
а
BLANK
с
BLANK
"
поощрением
"
BLANK
все
BLANK
вышло
BLANK
как
BLANK
нельзя
BLANK
лучше
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
От
BLANK
щедрот
BLANK
царской
BLANK
казны
BLANK
вкусил
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
редактор
BLANK
влиятельнейшей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
парижской
BLANK
La
BLANK
Presse
BLANK
Эмиль
BLANK
де
BLANK
Жирарден
,
BLANK
который
BLANK
считается
BLANK
отцом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современной
BLANK
французской
BLANK
прессы
.
BLANK
В
BLANK
одном
BLANK
из
BLANK
донесений
BLANK
Яков
BLANK
Толстой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
жалуется
,
BLANK
что
BLANK
вынужден
BLANK
избегать
BLANK
Жирардена
,
BLANK
поскольку
BLANK
"
по
BLANK
обычаю
BLANK
мало
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
добросовестных
BLANK
французских
BLANK
журналистов
,
BLANK
он
BLANK
сам
BLANK
для
BLANK
увеличения
BLANK
своего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кредита
BLANK
распускает
BLANK
слух
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
получает
BLANK
субсидию
BLANK
от
BLANK
русского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правительства
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
удовлетворяясь
BLANK
выделенным
BLANK
ему
BLANK
бюджетом
,
BLANK
Толстой
BLANK
то
BLANK
и
BLANK
дело
BLANK
хлопотал
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
сверхштатных
"
BLANK
наградах
,
BLANK
но
BLANK
прижимистый
BLANK
Бенкендорф
BLANK
неизменно
BLANK
снижал
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценность
.
BLANK
На
BLANK
полях
BLANK
ходатайства
,
BLANK
где
BLANK
Толстой
BLANK
просил
BLANK
дать
BLANK
знаменитому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
географу
BLANK
и
BLANK
статистику
BLANK
Адриену
BLANK
Бальби
BLANK
орден
BLANK
Св
.
BLANK
Станислава
,
BLANK
Бенкендорф
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
написал
:
BLANK
"
Анну
BLANK
3
-
й
BLANK
степени
"
.
BLANK
Толстой
BLANK
просил
BLANK
золотую
BLANK
табакерку
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Жана
-
Анри
BLANK
Шнитцлера
,
BLANK
составившего
BLANK
"
благонамеренную
BLANK
статистику
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
"
,
BLANK
–
BLANK
Бенкендорф
BLANK
отвечал
:
BLANK
"
Ценой
BLANK
в
BLANK
одну
BLANK
тысячу
BLANK
рублей
"
.
BLANK
На
BLANK
просьбе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подарить
BLANK
литератору
BLANK
Жану
-
Мари
BLANK
Шопену
BLANK
перстень
BLANK
начертано
:
BLANK
"
Ценой
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тысячу
BLANK
двести
BLANK
рублей
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Супруга
BLANK
редактора
BLANK
поэтесса
BLANK
и
BLANK
фельетонистка
BLANK
Дельфина
BLANK
де
BLANK
Жирарден
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
повергла
BLANK
к
BLANK
стопам
BLANK
Николая
BLANK
свою
BLANK
сатирическую
BLANK
пьесу
BLANK
"
Школа
BLANK
журналистов
"
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассчитывая
BLANK
на
BLANK
ценный
BLANK
подарок
BLANK
–
BLANK
перстень
BLANK
или
BLANK
табакерку
,
BLANK
но
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
получила
,
BLANK
несмотря
BLANK
на
BLANK
ходатайство
BLANK
Толстого
,
BLANK
никакого
BLANK
"
всемилостивейшего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вознаграждения
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Когда
BLANK
в
BLANK
Париже
BLANK
в
BLANK
начале
BLANK
1843
BLANK
года
BLANK
вышла
BLANK
в
BLANK
свет
BLANK
сенсационная
BLANK
книга
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Астольфа
BLANK
де
BLANK
Кюстина
BLANK
"
Россия
BLANK
в
BLANK
1839
BLANK
году
"
,
BLANK
Толстой
BLANK
первым
BLANK
сообщил
BLANK
о
BLANK
ней
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
начальству
BLANK
и
BLANK
тотчас
BLANK
сочинил
BLANK
и
BLANK
издал
BLANK
по
-
французски
BLANK
за
BLANK
подписью
BLANK
Jakovleff
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
брошюру
BLANK
"
Россия
BLANK
в
BLANK
1839
BLANK
году
,
BLANK
какой
BLANK
она
BLANK
приснилась
BLANK
г
-
ну
BLANK
де
BLANK
Кюстину
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вызывался
BLANK
он
BLANK
написать
BLANK
и
BLANK
"
Анти
-
Кюстина
"
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Славную
BLANK
книгу
BLANK
мог
BLANK
бы
BLANK
сейчас
BLANK
написать
BLANK
о
BLANK
Франции
BLANK
кто
-
нибудь
BLANK
из
BLANK
русских
,
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отместку
BLANK
за
BLANK
книгу
BLANK
о
BLANK
России
BLANK
маркиза
BLANK
де
BLANK
Кюстина
:
BLANK
стоило
BLANK
бы
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перечислить
BLANK
все
BLANK
обвинения
,
BLANK
которыми
BLANK
осыпают
BLANK
друг
BLANK
друга
BLANK
различные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партии
;
BLANK
стоило
BLANK
бы
BLANK
только
BLANK
воспроизвести
BLANK
все
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
высказывается
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
печати
BLANK
о
BLANK
непорядках
,
BLANK
безнравственности
,
BLANK
корыстолюбии
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
недобросовестности
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
бесчеловечности
BLANK
французов
!
BLANK
И
BLANK
действительно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
никогда
,
BLANK
быть
BLANK
может
,
BLANK
не
BLANK
совершалось
BLANK
столько
BLANK
преступлений
,
BLANK
сколько
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
совершается
BLANK
с
BLANK
некоторых
BLANK
пор
BLANK
в
BLANK
городе
,
BLANK
именуемом
BLANK
ими
BLANK
столицей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культурного
BLANK
мира
,
BLANK
да
BLANK
и
BLANK
вообще
BLANK
по
BLANK
всей
BLANK
Франции
,
BLANK
впавшей
BLANK
в
BLANK
ту
BLANK
глубочайшую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
развращенность
,
BLANK
которая
BLANK
ежедневно
BLANK
сказывается
BLANK
в
BLANK
ужасающих
,
BLANK
приводящих
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
содрогание
BLANK
преступлениях
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Еще
BLANK
большее
BLANK
рвение
BLANK
в
BLANK
опровержении
BLANK
Кюстина
BLANK
проявил
BLANK
литератор
BLANK
Николай
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Греч
,
BLANK
живший
BLANK
тогда
BLANK
в
BLANK
Германии
.
BLANK
В
BLANK
письме
BLANK
к
BLANK
Дубельту
BLANK
он
BLANK
в
BLANK
исступлении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
молит
BLANK
его
BLANK
о
BLANK
разрешении
BLANK
ответить
BLANK
"
подлецу
BLANK
маркизу
"
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ваше
BLANK
превосходительство
!
BLANK
заставьте
BLANK
за
BLANK
себя
BLANK
вечно
BLANK
Бога
BLANK
молить
!
BLANK
Испросите
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мне
BLANK
позволение
BLANK
разобрать
BLANK
эту
BLANK
книгу
.
.
.
BLANK
Ради
BLANK
Бога
,
BLANK
разрешите
,
BLANK
не
BLANK
посрамлю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
земли
BLANK
Русския
!
BLANK
Что
BLANK
не
BLANK
станет
BLANK
в
BLANK
уме
BLANK
и
BLANK
таланте
,
BLANK
то
BLANK
достанет
BLANK
пламенная
BLANK
моя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
любовь
BLANK
к
BLANK
Государю
BLANK
и
BLANK
отечеству
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ему
BLANK
благосклонно
BLANK
дозволили
BLANK
публиковать
BLANK
разбор
.
BLANK
На
BLANK
предложение
BLANK
же
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заняться
BLANK
подкупом
BLANK
иностранных
BLANK
публицистов
BLANK
Бенкендорф
BLANK
"
изволил
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отозваться
"
BLANK
так
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Было
BLANK
бы
BLANK
весьма
BLANK
хорошо
,
BLANK
если
BLANK
бы
BLANK
и
BLANK
другие
BLANK
литераторы
,
BLANK
не
BLANK
по
BLANK
влиянию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нашего
BLANK
правительства
,
BLANK
а
BLANK
сами
BLANK
по
BLANK
себе
BLANK
следили
BLANK
бы
BLANK
за
BLANK
такими
BLANK
статьями
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
опровергали
BLANK
оные
.
BLANK
Приискивать
BLANK
же
BLANK
таких
BLANK
писателей
BLANK
и
BLANK
иметь
BLANK
их
BLANK
под
BLANK
своим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
влиянием
BLANK
неприлично
BLANK
достоинству
BLANK
нашего
BLANK
правительства
,
BLANK
которое
BLANK
не
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
того
BLANK
всегда
BLANK
с
BLANK
благодарностью
BLANK
обратит
BLANK
внимание
BLANK
на
BLANK
писателей
,
BLANK
трудящихся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
по
BLANK
собственной
BLANK
воле
BLANK
на
BLANK
пользу
BLANK
оного
,
BLANK
но
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
должно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вмешиваться
BLANK
в
BLANK
это
BLANK
дело
,
BLANK
дабы
BLANK
не
BLANK
показать
,
BLANK
что
BLANK
правительство
BLANK
имеет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
надобность
BLANK
в
BLANK
защитниках
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ободренный
BLANK
Греч
BLANK
предпринимает
BLANK
новую
BLANK
попытку
BLANK
конвертировать
BLANK
свой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патриотизм
BLANK
в
BLANK
звонкую
BLANK
монету
.
BLANK
Он
BLANK
предлагает
BLANK
написать
BLANK
и
BLANK
поставить
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
французских
BLANK
подмостках
BLANK
водевиль
BLANK
Voyage
BLANK
en
BLANK
Russie
,
BLANK
высмеивающий
BLANK
маркиза
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
соавторы
BLANK
себе
BLANK
он
BLANK
прочит
BLANK
французского
BLANK
литератора
BLANK
Ипполита
BLANK
Оже
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
молодости
BLANK
служил
BLANK
в
BLANK
Измайловском
BLANK
полку
BLANK
и
BLANK
теперь
BLANK
просто
BLANK
рвется
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
изобличить
BLANK
подлеца
"
.
BLANK
Правда
,
BLANK
горестно
BLANK
замечает
BLANK
Греч
,
BLANK
"
и
BLANK
тут
BLANK
нужно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
будет
BLANK
подмазать
:
BLANK
Париж
BLANK
хуже
BLANK
нашего
BLANK
нижнего
BLANK
земского
BLANK
суда
,
BLANK
без
BLANK
денег
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ничего
BLANK
не
BLANK
сделаешь
.
BLANK
Помогите
,
BLANK
а
BLANK
я
BLANK
рад
BLANK
стараться
,
BLANK
и
BLANK
маркиза
BLANK
выставить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пред
BLANK
всем
BLANK
светом
BLANK
как
BLANK
он
BLANK
того
BLANK
стоит
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Греча
BLANK
следует
BLANK
признать
BLANK
одним
BLANK
из
BLANK
первых
BLANK
русских
BLANK
имиджмейкеров
.
BLANK
Именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ему
BLANK
пришло
BLANK
в
BLANK
голову
,
BLANK
что
BLANK
действовать
BLANK
надо
,
BLANK
как
BLANK
мы
BLANK
сказали
BLANK
бы
BLANK
теперь
,
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мультиплатформе
.
BLANK
Но
BLANK
бойкого
BLANK
опровергателя
BLANK
ждал
BLANK
жестокий
BLANK
афронт
.
BLANK
На
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
очередной
BLANK
вопрос
BLANK
о
BLANK
финансировании
BLANK
Бенкердорф
BLANK
пожал
BLANK
плечами
BLANK
и
BLANK
ответил
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
что
BLANK
он
BLANK
ничего
BLANK
Гречу
BLANK
не
BLANK
обещал
,
BLANK
а
BLANK
лишь
BLANK
разрешил
BLANK
печатать
BLANK
критику
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кюстина
.
BLANK
А
BLANK
потом
BLANK
вдруг
BLANK
грянул
BLANK
гром
,
BLANK
поставивший
BLANK
точку
BLANK
в
BLANK
этой
BLANK
истории
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Греч
,
BLANK
видимо
,
BLANK
стараясь
BLANK
набить
BLANK
себе
BLANK
цену
BLANK
в
BLANK
глазах
BLANK
редакторов
,
BLANK
прозрачно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
намекнул
BLANK
им
,
BLANK
что
BLANK
действует
BLANK
по
BLANK
поручению
BLANK
русского
BLANK
правительства
.
BLANK
После
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
такой
BLANK
"
нескромности
"
,
BLANK
о
BLANK
которой
BLANK
немедленно
BLANK
узнали
BLANK
в
BLANK
Третьем
BLANK
отделении
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Греч
BLANK
получил
BLANK
уведомление
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
дела
BLANK
с
BLANK
ним
BLANK
кончены
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Между
BLANK
тем
BLANK
в
BLANK
высших
BLANK
петербургских
BLANK
сферах
BLANK
родился
BLANK
новый
BLANK
хитроумный
BLANK
план
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ответить
BLANK
Кюстину
BLANK
пером
BLANK
респектабельного
BLANK
европейского
BLANK
литератора
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Автором
BLANK
этого
BLANK
проекта
BLANK
был
BLANK
министр
BLANK
народного
BLANK
просвещения
BLANK
Сергей
BLANK
Уваров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
в
BLANK
то
BLANK
время
BLANK
еще
BLANK
не
BLANK
граф
)
.
BLANK
В
BLANK
своей
BLANK
записке
,
BLANK
адресованной
BLANK
специальному
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
секретному
BLANK
"
комитету
BLANK
по
BLANK
Кюстину
"
,
BLANK
он
BLANK
писал
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
Париже
,
BLANK
где
BLANK
–
BLANK
при
BLANK
соблюдении
BLANK
некоторых
BLANK
предосторожностей
BLANK
–
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
покупается
BLANK
и
BLANK
–
BLANK
при
BLANK
наличии
BLANK
определенной
BLANK
ловкости
BLANK
–
BLANK
все
BLANK
продается
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следует
BLANK
найти
BLANK
знаменитость
,
BLANK
писателя
BLANK
с
BLANK
репутацией
,
BLANK
который
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
принадлежит
BLANK
ни
BLANK
к
BLANK
крайне
BLANK
правым
,
BLANK
ни
BLANK
к
BLANK
крайне
BLANK
левым
;
BLANK
писателя
BLANK
серьезного
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обладающего
BLANK
авторитетом
BLANK
в
BLANK
сферах
BLANK
политической
BLANK
и
BLANK
литературной
.
BLANK
Надлежит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
связаться
BLANK
с
BLANK
ним
BLANK
напрямую
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
начертать
BLANK
ему
BLANK
план
BLANK
сочинения
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
и
BLANK
это
BLANK
главное
)
BLANK
предоставить
BLANK
ему
BLANK
все
BLANK
необходимые
BLANK
материалы
.
BLANK
Его
BLANK
книга
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
должна
BLANK
явиться
BLANK
не
BLANK
опровержением
BLANK
книги
BLANK
г
-
на
BLANK
де
BLANK
Кюстина
,
BLANK
но
BLANK
сочинением
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которое
BLANK
можно
BLANK
будет
BLANK
ей
BLANK
противопоставить
;
BLANK
имя
BLANK
г
-
на
BLANK
де
BLANK
Кюстина
BLANK
вообще
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
следует
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
упоминать
BLANK
–
BLANK
разве
BLANK
что
BLANK
вскользь
,
BLANK
так
BLANK
сказать
,
BLANK
к
BLANK
слову
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
План
BLANK
был
BLANK
сложный
,
BLANK
вопрос
BLANK
деликатный
.
BLANK
Члены
BLANK
комитета
BLANK
не
BLANK
могли
BLANK
прийти
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
единому
BLANK
мнению
.
BLANK
Но
BLANK
тут
BLANK
вдруг
BLANK
зверь
BLANK
сам
BLANK
выбежал
BLANK
на
BLANK
ловца
:
BLANK
14
BLANK
июня
BLANK
1843
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
BLANK
–
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
тогда
,
BLANK
когда
BLANK
в
BLANK
Петербурге
BLANK
обсуждался
BLANK
уваровский
BLANK
план
,
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
русское
BLANK
посольство
BLANK
в
BLANK
Париже
BLANK
пришел
BLANK
за
BLANK
визой
BLANK
Оноре
BLANK
Бальзак
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
У
BLANK
него
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
гроша
BLANK
–
BLANK
следовательно
,
BLANK
он
BLANK
едет
BLANK
в
BLANK
Россию
;
BLANK
он
BLANK
едет
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
–
BLANK
стало
BLANK
быть
,
BLANK
он
BLANK
без
BLANK
гроша
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Виктор
BLANK
Балабин
BLANK
о
BLANK
Бальзаке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Положение
BLANK
знаменитого
BLANK
романиста
BLANK
было
BLANK
затруднительным
.
BLANK
Его
BLANK
донимали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кредиторы
.
BLANK
Его
BLANK
общественный
BLANK
статус
BLANK
после
BLANK
Июльской
BLANK
революции
BLANK
был
BLANK
далек
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
от
BLANK
всеобщего
BLANK
признания
.
BLANK
Брак
BLANK
с
BLANK
богатой
BLANK
польской
BLANK
помещицей
BLANK
Эвелиной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ганской
BLANK
решил
BLANK
бы
BLANK
его
BLANK
финансовые
BLANK
проблемы
,
BLANK
однако
,
BLANK
по
BLANK
законам
BLANK
Российской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
империи
,
BLANK
вступив
BLANK
в
BLANK
брак
BLANK
с
BLANK
иностранцем
,
BLANK
Ганская
BLANK
теряла
BLANK
все
BLANK
имущественные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
права
,
BLANK
ее
BLANK
имение
BLANK
переходило
BLANK
по
BLANK
наследству
BLANK
к
BLANK
дочери
.
BLANK
Оставалось
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
надеяться
BLANK
лишь
BLANK
на
BLANK
милость
BLANK
императора
.
BLANK
Все
BLANK
это
BLANK
в
BLANK
Петербурге
BLANK
отлично
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
знали
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Молодой
BLANK
русский
BLANK
дипломат
BLANK
Виктор
BLANK
Балабин
,
BLANK
принимавший
BLANK
у
BLANK
Бальзака
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
документы
,
BLANK
отозвался
BLANK
о
BLANK
нем
BLANK
саркастически
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предо
BLANK
мною
BLANK
предстал
BLANK
маленький
BLANK
человечек
,
BLANK
толстый
BLANK
и
BLANK
жирный
,
BLANK
физиономия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
булочника
,
BLANK
внешность
BLANK
башмачника
,
BLANK
объем
BLANK
бочара
,
BLANK
манеры
BLANK
шляпочника
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
одежда
BLANK
кабатчика
.
BLANK
У
BLANK
него
BLANK
нет
BLANK
ни
BLANK
гроша
BLANK
–
BLANK
следовательно
,
BLANK
он
BLANK
едет
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россию
;
BLANK
он
BLANK
едет
BLANK
в
BLANK
Россию
BLANK
–
BLANK
стало
BLANK
быть
,
BLANK
он
BLANK
без
BLANK
гроша
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Узнав
BLANK
о
BLANK
визите
BLANK
Бальзака
BLANK
в
BLANK
посольство
,
BLANK
поверенный
BLANK
в
BLANK
делах
BLANK
Киселев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отправил
BLANK
в
BLANK
Петербург
BLANK
шифрованную
BLANK
депешу
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
BLANK
как
BLANK
этот
BLANK
писатель
BLANK
находится
BLANK
в
BLANK
постоянных
BLANK
денежных
BLANK
затруднениях
,
BLANK
а
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
настоящее
BLANK
время
BLANK
он
BLANK
стеснен
BLANK
более
,
BLANK
чем
BLANK
когда
-
либо
,
BLANK
весьма
BLANK
возможно
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
литературная
BLANK
спекуляция
BLANK
является
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
целей
BLANK
его
BLANK
поездки
.
.
.
BLANK
В
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
,
BLANK
идя
BLANK
навстречу
BLANK
денежным
BLANK
потребностям
BLANK
г
.
BLANK
де
BLANK
Бальзака
,
BLANK
можно
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
бы
BLANK
использовать
BLANK
перо
BLANK
этого
BLANK
автора
,
BLANK
который
BLANK
сохраняет
BLANK
еще
BLANK
некоторую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
популярность
BLANK
здесь
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
вообще
BLANK
в
BLANK
Европе
,
BLANK
чтобы
BLANK
написать
BLANK
опровержение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
враждебной
BLANK
нам
BLANK
и
BLANK
клеветнической
BLANK
книги
BLANK
г
.
BLANK
де
BLANK
Кюстина
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разумеется
,
BLANK
Киселева
BLANK
эта
BLANK
идея
BLANK
осенила
BLANK
независимо
BLANK
от
BLANK
Уварова
BLANK
–
BLANK
он
BLANK
не
BLANK
мог
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
знать
BLANK
о
BLANK
записке
BLANK
министра
,
BLANK
по
BLANK
которой
BLANK
еще
BLANK
не
BLANK
было
BLANK
принято
BLANK
никакого
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
решения
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вполне
BLANK
возможно
,
BLANK
что
BLANK
Бальзак
BLANK
был
BLANK
не
BLANK
прочь
BLANK
вступить
BLANK
в
BLANK
полемику
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кюстином
.
BLANK
Во
BLANK
всяком
BLANK
случае
,
BLANK
он
BLANK
отзывался
BLANK
о
BLANK
книге
BLANK
маркиза
BLANK
критически
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сделка
BLANK
не
BLANK
состоялась
BLANK
прежде
BLANK
всего
BLANK
потому
,
BLANK
что
BLANK
поездка
BLANK
Бальзака
BLANK
в
BLANK
Россию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
самого
BLANK
начала
BLANK
получила
BLANK
негативное
BLANK
освещение
BLANK
во
BLANK
французской
BLANK
прессе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Путешествие
BLANK
Бальзака
BLANK
–
BLANK
плод
BLANK
дипломатической
BLANK
договоренности
,
BLANK
сулящей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остроумному
BLANK
романисту
BLANK
прочные
BLANK
и
BLANK
блестящие
BLANK
выгоды
"
,
BLANK
–
BLANK
писала
BLANK
одна
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
них
.
BLANK
"
Вот
BLANK
уже
BLANK
и
BLANK
Бальзака
BLANK
призвали
BLANK
опровергать
BLANK
меня
"
,
BLANK
–
BLANK
подозревал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кюстин
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
предложение
BLANK
Бальзаку
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
было
BLANK
сделано
.
BLANK
Император
BLANK
его
BLANK
не
BLANK
принял
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Двор
BLANK
игнорировал
.
BLANK
"
Я
BLANK
получил
BLANK
пощечину
,
BLANK
предназначенную
BLANK
Кюстину
"
,
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сердито
BLANK
говорил
BLANK
он
BLANK
впоследствии
.
BLANK
А
BLANK
Эвелине
BLANK
Ганской
BLANK
писал
BLANK
по
BLANK
возвращении
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
Париж
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Здесь
BLANK
ходят
BLANK
слухи
,
BLANK
что
BLANK
я
BLANK
напишу
BLANK
опровержение
BLANK
Кюстина
BLANK
и
BLANK
что
BLANK
я
BLANK
вернулся
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нагруженный
BLANK
серебряными
BLANK
рублями
.
BLANK
Я
BLANK
отрицаю
BLANK
только
BLANK
рубли
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Неутомимым
BLANK
бойцом
BLANK
идеологического
BLANK
фронта
BLANK
был
BLANK
поэт
,
BLANK
дипломат
BLANK
и
BLANK
камергер
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Федор
BLANK
Тютчев
.
BLANK
Он
BLANK
покинул
BLANK
Россию
BLANK
в
BLANK
19
BLANK
лет
,
BLANK
а
BLANK
вернулся
BLANK
в
BLANK
возрасте
BLANK
41
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
.
BLANK
Человек
BLANK
крайне
BLANK
консервативных
BLANK
славянофильских
BLANK
убеждений
,
BLANK
он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
написал
BLANK
множество
BLANK
рифмованных
BLANK
прокламаций
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
ему
BLANK
изменяли
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вкус
,
BLANK
и
BLANK
чувство
BLANK
меры
.
BLANK
Кроме
BLANK
того
,
BLANK
он
BLANK
опубликовал
BLANK
в
BLANK
Германии
BLANK
и
BLANK
Франции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
несколько
BLANK
статей
BLANK
без
BLANK
подписи
,
BLANK
в
BLANK
которых
BLANK
содержатся
BLANK
торжественные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рассуждения
BLANK
о
BLANK
величии
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
православия
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
моральном
BLANK
упадке
BLANK
Запада
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
католической
BLANK
церкви
.
BLANK
В
BLANK
одной
BLANK
из
BLANK
своих
BLANK
статей
BLANK
он
BLANK
гневно
BLANK
обрушился
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кюстина
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Книга
BLANK
господина
BLANK
де
BLANK
Кюстина
BLANK
является
BLANK
еще
BLANK
одним
BLANK
свидетельством
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
умственного
BLANK
бесстыдства
BLANK
и
BLANK
духовного
BLANK
разложения
BLANK
–
BLANK
характерной
BLANK
черты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нашей
BLANK
эпохи
,
BLANK
особенно
BLANK
во
BLANK
Франции
,
BLANK
–
BLANK
когда
BLANK
увлекаются
BLANK
обсуждением
BLANK
самых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
важных
BLANK
и
BLANK
высших
BLANK
вопросов
,
BLANK
основываясь
BLANK
в
BLANK
большей
BLANK
степени
BLANK
на
BLANK
нервном
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
раздражении
,
BLANK
чем
BLANK
на
BLANK
доводах
BLANK
разума
,
BLANK
позволяют
BLANK
себе
BLANK
судить
BLANK
о
BLANK
целом
BLANK
Мире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
менее
BLANK
серьезно
,
BLANK
нежели
BLANK
прежде
BLANK
относились
BLANK
к
BLANK
разбору
BLANK
водевиля
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
1839
BLANK
году
BLANK
его
BLANK
дипломатическая
BLANK
карьера
BLANK
внезапно
BLANK
оборвалась
:
BLANK
он
BLANK
был
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лишен
BLANK
звания
BLANK
камергера
BLANK
и
BLANK
уволен
BLANK
за
BLANK
самовольную
BLANK
отлучку
BLANK
в
BLANK
Швейцарию
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
посольства
BLANK
в
BLANK
Турине
,
BLANK
где
BLANK
он
BLANK
исполнял
BLANK
обязанности
BLANK
посланника
BLANK
и
BLANK
вдруг
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остро
BLANK
понадобился
.
BLANK
Тютчев
BLANK
вернулся
BLANK
в
BLANK
Россию
.
BLANK
Желая
BLANK
снова
BLANK
заслужить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
милости
BLANK
царя
BLANK
и
BLANK
переехать
BLANK
в
BLANK
Европу
,
BLANK
которая
BLANK
была
BLANK
ему
BLANK
родным
BLANK
домом
,
BLANK
он
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1843
BLANK
году
BLANK
написал
BLANK
по
-
французски
BLANK
записку
BLANK
на
BLANK
высочайшее
BLANK
имя
,
BLANK
в
BLANK
которой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
убеждал
BLANK
императора
,
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
царит
BLANK
идейный
BLANK
кризис
BLANK
и
BLANK
русская
BLANK
идея
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
придется
BLANK
там
BLANK
как
BLANK
нельзя
BLANK
кстати
,
BLANK
что
BLANK
Россия
BLANK
должна
BLANK
стать
BLANK
маяком
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
светочем
BLANK
всего
BLANK
человечества
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вот
BLANK
Империя
,
BLANK
беспримерным
BLANK
в
BLANK
мировой
BLANK
истории
BLANK
стечением
BLANK
обстоятельств
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оказывающаяся
BLANK
единственной
BLANK
выразительницей
BLANK
двух
BLANK
необъятных
BLANK
явлений
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
судеб
BLANK
целого
BLANK
племени
BLANK
и
BLANK
лучшей
,
BLANK
самой
BLANK
неповрежденной
BLANK
и
BLANK
здоровой
BLANK
половины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Христианской
BLANK
Церкви
.
BLANK
И
BLANK
находятся
BLANK
еще
BLANK
люди
,
BLANK
всерьез
BLANK
задающиеся
BLANK
вопросом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каковы
BLANK
права
BLANK
этой
BLANK
Империи
,
BLANK
каково
BLANK
ее
BLANK
законное
BLANK
место
BLANK
в
BLANK
мире
!
BLANK
Разве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
современное
BLANK
поколение
BLANK
так
BLANK
заблудилось
BLANK
в
BLANK
тени
BLANK
горы
,
BLANK
что
BLANK
с
BLANK
трудом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различает
BLANK
ее
BLANK
вершину
?
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эти
BLANK
строки
BLANK
хоть
BLANK
сейчас
BLANK
можно
BLANK
вписать
BLANK
в
BLANK
валдайскую
BLANK
речь
BLANK
Путина
,
BLANK
который
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тоже
BLANK
убежден
,
BLANK
что
BLANK
Запад
BLANK
погряз
BLANK
в
BLANK
разврате
BLANK
и
BLANK
безыдейности
,
BLANK
а
BLANK
Россия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стала
BLANK
моральным
BLANK
центром
:
BLANK
"
Мы
BLANK
видим
,
BLANK
как
BLANK
многие
BLANK
евроатлантические
BLANK
страны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
фактически
BLANK
пошли
BLANK
по
BLANK
пути
BLANK
отказа
BLANK
от
BLANK
своих
BLANK
корней
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
и
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
христианских
BLANK
ценностей
,
BLANK
составляющих
BLANK
основу
BLANK
западной
BLANK
цивилизации
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отрицаются
BLANK
нравственные
BLANK
начала
BLANK
и
BLANK
любая
BLANK
традиционная
BLANK
идентичность
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
национальная
,
BLANK
культурная
,
BLANK
религиозная
BLANK
или
BLANK
даже
BLANK
половая
.
BLANK
Проводится
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политика
,
BLANK
ставящая
BLANK
на
BLANK
один
BLANK
уровень
BLANK
многодетную
BLANK
семью
BLANK
и
BLANK
однополое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
партнерство
,
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
Бога
BLANK
или
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
сатану
.
.
.
BLANK
Без
BLANK
ценностей
,
BLANK
заложенных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
христианстве
BLANK
и
BLANK
других
BLANK
мировых
BLANK
религиях
,
BLANK
без
BLANK
формировавшихся
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тысячелетиями
BLANK
норм
BLANK
морали
BLANK
и
BLANK
нравственности
BLANK
люди
BLANK
неизбежно
BLANK
утратят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человеческое
BLANK
достоинство
.
BLANK
И
BLANK
мы
BLANK
считаем
BLANK
естественным
BLANK
и
BLANK
правильным
BLANK
эти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценности
BLANK
отстаивать
"
,
BLANK
–
BLANK
заявил
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тютчев
BLANK
продолжает
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
нынешнем
BLANK
состоянии
BLANK
умов
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
общественное
BLANK
мнение
,
BLANK
при
BLANK
всей
BLANK
его
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кажущейся
BLANK
хаотичности
BLANK
и
BLANK
независимости
,
BLANK
негласно
BLANK
хочет
BLANK
лишь
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
покориться
BLANK
величию
.
BLANK
Я
BLANK
говорю
BLANK
с
BLANK
глубокой
BLANK
убежденностью
:
BLANK
основное
BLANK
и
BLANK
самое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трудное
BLANK
для
BLANK
нас
BLANK
–
BLANK
обрести
BLANK
веру
BLANK
в
BLANK
самих
BLANK
себя
;
BLANK
осмелиться
BLANK
признать
BLANK
перед
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самими
BLANK
собой
BLANK
огромное
BLANK
значение
BLANK
наших
BLANK
судеб
BLANK
и
BLANK
целиком
BLANK
воспринять
BLANK
его
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
BLANK
обретем
BLANK
же
BLANK
эту
BLANK
веру
,
BLANK
эту
BLANK
смелость
.
BLANK
Отважимся
BLANK
возродить
BLANK
наше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
истинное
BLANK
знамя
BLANK
среди
BLANK
столкновений
BLANK
разных
BLANK
мнений
,
BLANK
раздирающих
BLANK
Европу
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
тогда
BLANK
отыщутся
BLANK
помощники
BLANK
там
,
BLANK
где
BLANK
до
BLANK
сих
BLANK
пор
BLANK
нам
BLANK
встречались
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
противники
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Естественно
,
BLANK
себя
BLANK
самого
BLANK
он
BLANK
прочил
BLANK
в
BLANK
руководители
BLANK
проекта
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Если
BLANK
эта
BLANK
идея
BLANK
будет
BLANK
принята
BLANK
благосклонно
,
BLANK
я
BLANK
почту
BLANK
за
BLANK
великое
BLANK
счастье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
положить
BLANK
к
BLANK
стопам
BLANK
Государя
BLANK
все
,
BLANK
что
BLANK
может
BLANK
предложить
BLANK
и
BLANK
обещать
BLANK
человек
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чистоту
BLANK
намерений
BLANK
и
BLANK
усердие
BLANK
самой
BLANK
безусловной
BLANK
преданности
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Записка
,
BLANK
переданная
BLANK
императору
BLANK
через
BLANK
Бенкендорфа
,
BLANK
была
BLANK
принята
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
благосклонно
"
.
BLANK
Придворный
BLANK
чин
BLANK
камергера
BLANK
Тютчеву
BLANK
вернули
,
BLANK
а
BLANK
за
BLANK
границу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
пустили
.
BLANK
Он
BLANK
был
BLANK
назначен
BLANK
старшим
BLANK
цензором
BLANK
иностранной
BLANK
печати
BLANK
и
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этом
BLANK
посту
BLANK
бдительно
BLANK
следил
BLANK
за
BLANK
недопущением
BLANK
в
BLANK
Россию
BLANK
революционной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
заразы
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
промежутках
BLANK
иронизировал
BLANK
в
BLANK
стишках
,
BLANK
не
BLANK
предназначенных
BLANK
для
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
печати
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Давно
BLANK
известная
BLANK
всем
BLANK
дура
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Неугомонная
BLANK
цензура
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кой
-
как
BLANK
питает
BLANK
нашу
BLANK
плоть
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Благослови
BLANK
ее
BLANK
Господь
!
RETURN
RETURN
При
BLANK
работе
BLANK
над
BLANK
материалом
BLANK
использованы
BLANK
следующие
BLANK
труды
BLANK
и
BLANK
публикации
:
RETURN
Мезин
BLANK
С
.
А
.
BLANK
Взгляд
BLANK
из
BLANK
Европы
:
BLANK
французские
BLANK
авторы
BLANK
XVIII
BLANK
века
BLANK
о
BLANK
Петре
BLANK
I
.
RETURN
Саратов
,
BLANK
2003
RETURN
Копанев
BLANK
Н
.
BLANK
А
.
BLANK
Как
BLANK
Вольтер
BLANK
стал
BLANK
"
русским
"
.
BLANK
Петровское
BLANK
время
BLANK
в
BLANK
лицах
.
BLANK
СПб
.
,
RETURN
2002
RETURN
Дубельт
BLANK
Л
.
BLANK
В
.
BLANK
Вера
BLANK
без
BLANK
добрых
BLANK
дел
BLANK
есть
BLANK
мертвая
BLANK
вещь
.
BLANK
Российский
BLANK
архив
.
BLANK
Том
RETURN
VI
.
BLANK
М
.
,
BLANK
1995
RETURN
Донесения
BLANK
Якова
BLANK
Толстого
BLANK
из
BLANK
Парижа
BLANK
в
BLANK
III
BLANK
отделение
.
BLANK
Публикация
BLANK
Е
.
BLANK
В
.
BLANK
Тарле
.
RETURN
Пер
.
BLANK
с
BLANK
фр
.
BLANK
документов
BLANK
А
.
Сиверса
.
BLANK
Литературное
BLANK
наследство
.
BLANK
Том
BLANK
31
/
32
.
BLANK
М
.
,
BLANK
1937
RETURN
Лемке
BLANK
М
.
BLANK
К
.
BLANK
Николаевские
BLANK
жандармы
BLANK
и
BLANK
литература
BLANK
1826
-
1855
.
BLANK
Издание
BLANK
2
-
е
.
BLANK
СПб
.
,
RETURN
1909
RETURN
Гроссман
BLANK
Л
.
BLANK
П
.
BLANK
Бальзак
BLANK
в
BLANK
России
.
BLANK
Литературное
BLANK
наследство
.
BLANK
Том
BLANK
31
/
32
.
BLANK
М
.
,
BLANK
1937
RETURN
Тютчев
BLANK
Ф
.
BLANK
И
.
BLANK
Россия
BLANK
и
BLANK
Германия
.
BLANK
Письмо
BLANK
г
-
ну
BLANK
Густаву
BLANK
Кольбу
,
BLANK
редактору
RETURN
"
Аугсбургской
BLANK
Всеобщей
BLANK
газеты
"
.
BLANK
Перевод
BLANK
Б
.
BLANK
Н
.
BLANK
Тарасова
.
BLANK
Тютчев
BLANK
Ф
.
BLANK
И
.
BLANK
Полное
RETURN
собрание
BLANK
сочинений
BLANK
и
BLANK
писем
:
BLANK
в
BLANK
6
BLANK
тт
.
BLANK
Том
BLANK
3
.
BLANK
М
.
,
BLANK
2003
RETURN
Тютчев
BLANK
Ф
.
BLANK
И
.
BLANK
<Записка>
BLANK
.
BLANK
Перевод
BLANK
Б
.
BLANK
Н
.
BLANK
Тарасова
.
BLANK
Тютчев
BLANK
Ф
.
BLANK
И
.
BLANK
Полное
BLANK
собрание
RETURN
сочинений
BLANK
и
BLANK
писем
:
BLANK
в
BLANK
6
BLANK
тт
.
BLANK
Том
BLANK
3
.
BLANK
М
.
,
BLANK
2003
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Владимир
BLANK
Абаринов
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чтобы
BLANK
задать
BLANK
вопрос
BLANK
или
BLANK
оставить
BLANK
комментарий
BLANK
не
BLANK
забудьте
BLANK
войти
BLANK
на
BLANK
сайт
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Комментировать
BLANK
материал
BLANK
без
BLANK
премодерации
BLANK
можно
BLANK
на
BLANK
нашей
BLANK
странице
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Facebook
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
191E53B5
-
CAF7
-
45D2
-
A1F4
-
5F966B1DB94F
.
jpg
]
BLANK
ВЕРНУТЬСЯ
BLANK
НА
BLANK
ГЛАВНУЮ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Распечатать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ваш
BLANK
комментарий
BLANK
(
17
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Поделиться
BLANK
в
BLANK
социальной
BLANK
сети
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Опубликовать
BLANK
у
BLANK
себя
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Tweet
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Surf
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Читайте
BLANK
также
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Почти
BLANK
40%
BLANK
всей
BLANK
электроэнергии
BLANK
в
BLANK
США
BLANK
производится
BLANK
на
BLANK
тепловых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
электростанциях
,
BLANK
работающих
BLANK
на
BLANK
угле
RETURN
RETURN
Индустрия
BLANK
обратимого
BLANK
увядания
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Между
BLANK
конкуренцией
BLANK
и
BLANK
экологией
BLANK
Дальше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
Пятигорский
BLANK
(
1929
BLANK
-
BLANK
2009
)
RETURN
RETURN
Слушать
BLANK
BLANK
Свободный
BLANK
философ
BLANK
Пятигорский
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Архивный
BLANK
проект
.
BLANK
Часть
BLANK
42
.
BLANK
Историософия
BLANK
позднего
BLANK
Вл
.
BLANK
Соловьева
BLANK
Дальше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Под
BLANK
единым
BLANK
надзором
BLANK
на
BLANK
первом
BLANK
этапе
BLANK
окажется
BLANK
примерно
BLANK
130
BLANK
крупнейших
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
банков
BLANK
стран
BLANK
еврозоны
RETURN
RETURN
Банковский
BLANK
союз
BLANK
Европы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Он
BLANK
призван
BLANK
оградить
BLANK
налогоплательщиков
BLANK
от
BLANK
необходимости
BLANK
спасать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
“проблемные”
BLANK
банки
BLANK
Дальше
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Показать
BLANK
комментарии
BLANK
BLANK
[
Последние
BLANK
сверху
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оставьте
BLANK
свой
BLANK
вопрос
BLANK
или
BLANK
комментарий
BLANK
(
17
)
RETURN
RETURN
Комментарии
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
boris1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
.
12
.
2013
BLANK
17
:
32
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Глупейший
BLANK
поступок
BLANK
Путина
!
BLANK
О
BLANK
стране
BLANK
судят
BLANK
не
BLANK
по
BLANK
агитпропу
,
BLANK
а
BLANK
по
BLANK
делам
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ее
!
BLANK
А
BLANK
дела
BLANK
у
BLANK
РеФеМЕДВЕПУТИИ
BLANK
из
BLANK
рук
BLANK
вон
BLANK
плохи
!
BLANK
Как
BLANK
в
BLANK
экономике
BLANK
так
BLANK
ив
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политике
!
BLANK
Путин
BLANK
со
BLANK
своими
BLANK
кремлевскими
BLANK
подельниками
BLANK
сидит
BLANK
глубоко
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
д
.
.
.
.
.
.
.
е
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Mavra
BLANK
Откуда
:
BLANK
Москва
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
12
:
01
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Нынче
BLANK
хорошим
BLANK
тоном
BLANK
считается
BLANK
хулить
BLANK
и
BLANK
бранить
BLANK
Россию
BLANK
самими
BLANK
русскими
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
наши
BLANK
предки
,
BLANK
как
BLANK
выясняется
,
BLANK
предпочитали
BLANK
Россию
BLANK
любить
BLANK
и
BLANK
восхвалять
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Читайте
BLANK
подлинные
BLANK
тексты
,
BLANK
выделенные
BLANK
курсивом
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
комментарии
BLANK
к
BLANK
ним
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
boris1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
15
.
12
.
2013
BLANK
17
:
43
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
следует
BLANK
путать
BLANK
понятие
-
BLANK
Россия
BLANK
и
BLANK
понятие
-
BLANK
власть
,
BLANK
понятие
-
BLANK
Родина
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
понятие
-
BLANK
страна
.
BLANK
Это
BLANK
две
BLANK
очееень
BLANK
большие
BLANK
разницы
!
BLANK
Родину
BLANK
надо
BLANK
любить
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страну
BLANK
МЕДВЕПУТИЮ
BLANK
и
BLANK
воровскую
BLANK
власть
BLANK
надо
BLANK
ненавидеть
!
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Николай
BLANK
Богданов
BLANK
Откуда
:
BLANK
СПб
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
19
:
18
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
мы
BLANK
разные
,
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
наши
BLANK
предки
.
BLANK
Обобщения
BLANK
тут
BLANK
недопустимы
.
BLANK
Одни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
хвалят
BLANK
свою
BLANK
страну
BLANK
за
BLANK
преступления
,
BLANK
других
BLANK
мучает
BLANK
за
BLANK
них
BLANK
совесть
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Первые
BLANK
–
BLANK
квасные
BLANK
патриоты
BLANK
(
"
патриоты
"
,
BLANK
псевдопатриоты
)
,
BLANK
вторые
BLANK
себя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
патриотами
BLANK
не
BLANK
называют
,
BLANK
они
BLANK
просто
BLANK
желают
BLANK
своей
BLANK
стране
BLANK
стать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нормальной
,
BLANK
чтобы
BLANK
в
BLANK
ней
BLANK
было
BLANK
не
BLANK
страшно
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
стыдно
BLANK
жить
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Грамотные
BLANK
сумеют
BLANK
без
BLANK
ваших
BLANK
указаний
BLANK
разобраться
,
BLANK
что
BLANK
им
BLANK
читать
:
BLANK
курсив
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
петит
BLANK
или
BLANK
нонпарель
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
1
BLANK
000
BLANK
002
BLANK
чеченец
BLANK
Откуда
:
BLANK
Ичкерия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
10
:
01
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чтобы
BLANK
понять
BLANK
сегодняшнюю
BLANK
Россию
BLANK
надо
BLANK
прочесть
BLANK
ее
BLANK
прошлое
BLANK
у
BLANK
Кюстина
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
житель
BLANK
Откуда
:
BLANK
москва
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
13
:
25
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
Богданова
BLANK
завораживает
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Сергей
BLANK
Петропавловский
BLANK
Откуда
:
BLANK
Мособл
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
13
:
56
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Может
BLANK
лучше
BLANK
у
BLANK
Карамзина
,
BLANK
Соловьева
BLANK
и
BLANK
Ключевского
BLANK
или
BLANK
у
BLANK
профессоров
BLANK
МГУ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Борсенкова
-
Вдовина
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Сергей
BLANK
Петропавловский
BLANK
Откуда
:
BLANK
Мособл
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
10
:
04
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Москвичу
BLANK
с
BLANK
выселок
.
BLANK
Увы
,
BLANK
Романовы
BLANK
тоже
BLANK
не
BLANK
отчитались
BLANK
за
BLANK
смерть
BLANK
Петра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
III
BLANK
и
BLANK
особенно
BLANK
Павла
BLANK
I
.
BLANK
Это
BLANK
ж
BLANK
надо
BLANK
-
BLANK
один
BLANK
"
от
BLANK
гемороидальных
BLANK
колик
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
умер
.
.
.
,
BLANK
другого
BLANK
12
BLANK
человек
BLANK
забили
BLANK
и
BLANK
задушили
.
BLANK
Да
.
.
.
вот
BLANK
так
BLANK
вот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
императором
BLANK
быть
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Москвич
BLANK
с
BLANK
выселок
BLANK
Откуда
:
BLANK
Москва
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
02
:
42
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
BLANK
I
:
BLANK
Суровым
BLANK
я
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Взглядом
BLANK
хозяйским
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Из
BLANK
окон
BLANK
на
BLANK
Мойку
BLANK
гляжу
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
серые
BLANK
цапли
BLANK
гранита
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Скрывали
BLANK
свою
BLANK
простоту
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
мрачные
BLANK
воды
BLANK
болота
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Оделись
BLANK
в
BLANK
свою
BLANK
красоту
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
тайны
BLANK
всех
BLANK
рек
BLANK
Петербурга
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Скрывают
BLANK
во
BLANK
множестве
BLANK
тайн
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Истории
BLANK
маленьких
BLANK
судеб
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Построивших
BLANK
каменный
BLANK
град
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Историю
BLANK
нашей
BLANK
России
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Из
BLANK
окон
BLANK
дворцовых
BLANK
сужу
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
камни
BLANK
приказом
BLANK
влитые
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Здесь
BLANK
веком
BLANK
скрижалью
BLANK
замрут
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
стало
BLANK
здесь
BLANK
тихо
,
BLANK
но
BLANK
душно
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Неправда
BLANK
здесь
BLANK
душит
BLANK
сполна
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пролита
BLANK
здесь
BLANK
кровь
BLANK
без
BLANK
награды
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
ложью
BLANK
в
BLANK
архивах
BLANK
цела
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
В
.
Б
.
BLANK
Откуда
:
BLANK
СПб
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
05
:
23
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ай
BLANK
да
BLANK
Тютчев
!
BLANK
Каков
?
BLANK
А
BLANK
то
BLANK
"
BLANK
.
.
BLANK
и
BLANK
солнце
BLANK
нити
BLANK
золотит
.
.
.
"
BLANK
и
BLANK
прочая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лирика
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Николай
BLANK
Богданов
BLANK
Откуда
:
BLANK
СПб
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
02
:
22
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сказать
:
BLANK
«
Дм
.
BLANK
Киселёв
BLANK
–
BLANK
прикремлённый
BLANK
холуй
»
BLANK
может
BLANK
каждый
BLANK
(
включая
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вашего
BLANK
покорного
BLANK
слугу
)
.
BLANK
Сделать
BLANK
же
BLANK
глубокий
,
BLANK
оригинальный
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключительно
BLANK
интересный
BLANK
обзор
BLANK
способны
BLANK
немногие
,
BLANK
и
BLANK
Владимир
BLANK
Абаринов
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
BLANK
узком
BLANK
кругу
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Умом
BLANK
Россию
BLANK
не
BLANK
понять
,
BLANK
/
Аршином
BLANK
общим
BLANK
не
BLANK
измерить
»
BLANK
–
BLANK
давно
BLANK
понимал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
умом
BLANK
(
а
BLANK
чем
BLANK
же
BLANK
ещё
?
!
)
,
BLANK
что
BLANK
эти
BLANK
строчки
BLANK
мог
BLANK
написать
BLANK
только
BLANK
крайне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неумный
BLANK
человек
.
BLANK
Так
BLANK
он
BLANK
оказался
BLANK
ещё
BLANK
и
BLANK
непорядочным
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
это
BLANK
у
BLANK
классиков
:
BLANK
совесть
BLANK
–
BLANK
ничто
,
BLANK
имидж
BLANK
–
BLANK
всё
.
BLANK
Очень
BLANK
уж
BLANK
мне
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нравится
BLANK
жить
BLANK
в
BLANK
бессовестной
BLANK
стране
,
BLANK
пускающей
BLANK
мои
BLANK
деньги
BLANK
не
BLANK
только
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ветер
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
дурь
BLANK
вроде
BLANK
моста
BLANK
на
BLANK
необитаемый
BLANK
остров
BLANK
или
BLANK
зимней
BLANK
Олимпиады
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
субтропиках
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
создание
BLANK
собственного
BLANK
положительного
BLANK
имиджа
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Без
BLANK
паблисити
BLANK
нет
BLANK
просперити
BLANK
–
BLANK
Ильф
BLANK
и
BLANK
Петров
,
BLANK
на
BLANK
всякий
BLANK
случай
.
BLANK
Нет
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
тот
BLANK
случай
:
BLANK
на
BLANK
паблисити
BLANK
уходят
BLANK
бешеные
BLANK
деньги
,
BLANK
а
BLANK
просперити
BLANK
как
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
нет
.
BLANK
Нет
BLANK
даже
BLANK
его
BLANK
видимости
.
BLANK
Эти
BLANK
Киселёв
BLANK
и
BLANK
Мамонтов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
способны
BLANK
создать
BLANK
приличный
BLANK
имидж
BLANK
страны
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
стаде
BLANK
КРС
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Сергей
BLANK
Петропавловский
BLANK
Откуда
:
BLANK
Мособл
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
12
.
2013
BLANK
08
:
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4Ы
.
BLANK
Тянутся
,
BLANK
и
BLANK
еще
BLANK
как
BLANK
тянутся
.
BLANK
Не
BLANK
знаю
BLANK
про
BLANK
какого
BLANK
вы
BLANK
тут
BLANK
Киселева
BLANK
все
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорите
BLANK
и
BLANK
зачем
BLANK
эта
BLANK
перетасовка
?
BLANK
Но
BLANK
чувствую
,
BLANK
в
BLANK
акциях
BLANK
и
BLANK
деньгах
BLANK
дело
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Николай
BLANK
Богданов
BLANK
Откуда
:
BLANK
СПб
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
12
.
2013
BLANK
13
:
37
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мало
BLANK
того
,
BLANK
что
BLANK
по
-
русски
BLANK
читать
BLANK
и
BLANK
писать
BLANK
не
BLANK
умеете
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
ссылки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
путаете
.
BLANK
У
BLANK
каждого
BLANK
своя
.
BLANK
Или
BLANK
специально
BLANK
по
BLANK
чужим
BLANK
(
и
BLANK
даже
BLANK
по
BLANK
своей
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кликаете
,
BLANK
чтобы
BLANK
не
BLANK
увидел
BLANK
и
BLANK
лишний
BLANK
раз
BLANK
не
BLANK
опозорил
BLANK
перед
BLANK
всеми
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мою
BLANK
роль
BLANK
преувеличиваете
BLANK
вы
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
угрожаете
BLANK
судом
.
BLANK
Это
BLANK
же
BLANK
не
BLANK
я
BLANK
писал
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Николай
,
BLANK
пора
BLANK
и
BLANK
отвечать
BLANK
за
BLANK
слова
.
BLANK
Не
BLANK
удивлюсь
BLANK
если
BLANK
на
BLANK
вас
BLANK
в
BLANK
суд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подадут
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Может
,
BLANK
и
BLANK
авторство
BLANK
этого
BLANK
уже
BLANK
забыли
:
BLANK
«
Не
BLANK
знаю
BLANK
про
BLANK
какого
BLANK
вы
BLANK
тут
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Киселева
.
.
.
»
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Не
BLANK
притворяйтесь
,
BLANK
вам
BLANK
совершенно
BLANK
ясно
,
BLANK
что
BLANK
все
BLANK
от
BLANK
Владимира
BLANK
Абаринова
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
минчанина
BLANK
говорят
BLANK
именно
BLANK
о
BLANK
Дмитрии
BLANK
Киселёве
BLANK
(
Дм
.
BLANK
Киселёве
,
BLANK
Д
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Киселёве
,
BLANK
Киселёве
BLANK
Д
.
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
снова
BLANK
врёте
:
BLANK
к
BLANK
России
BLANK
никто
BLANK
не
BLANK
тянется
,
BLANK
даже
BLANK
«
неграждане
»
BLANK
Латвии
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
помышляют
BLANK
о
BLANK
переезде
.
BLANK
Любой
,
BLANK
заглянув
BLANK
в
BLANK
демографическую
BLANK
статистику
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
может
BLANK
уличить
BLANK
вас
BLANK
во
BLANK
лжи
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Пластит
BLANK
и
BLANK
пластид
BLANK
–
BLANK
совершенно
BLANK
не
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
вы
BLANK
имеете
BLANK
в
BLANK
виду
,
BLANK
это
BLANK
термины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
BLANK
других
BLANK
областей
BLANK
знания
.
BLANK
Правильное
BLANK
название
BLANK
–
BLANK
пластичные
BLANK
взрывчатые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вещества
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Доложите
,
BLANK
сколько
BLANK
букв
BLANK
английского
BLANK
алфавита
BLANK
выучили
.
BLANK
Или
BLANK
желаете
BLANK
начать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
русской
BLANK
азбуки
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Сергей
BLANK
Петропавловский
BLANK
Откуда
:
BLANK
Мособл
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
12
.
12
.
2013
BLANK
13
:
58
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ответить
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
,
BLANK
пора
BLANK
и
BLANK
отвечать
BLANK
за
BLANK
слова
.
BLANK
Не
BLANK
удивлюсь
BLANK
если
BLANK
на
BLANK
вас
BLANK
в
BLANK
суд
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подадут
.
BLANK
Впрочем
:
BLANK
"
.
.
.
нам
BLANK
ли
BLANK
жить
BLANK
в
BLANK
печали
.
.
.
"
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Сергей
BLANK
Петропавловский
BLANK
Откуда
:
BLANK
Мособл
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
12
.
2013
BLANK
08
:
14
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Богданов
,
BLANK
успокойтесь
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
преувеличивайте
BLANK
свою
BLANK
роль
.
BLANK
Вы
BLANK
же
BLANK
пластит
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дома
BLANK
не
BLANK
держите
,
BLANK
актов
BLANK
не
BLANK
готовите
.
BLANK
А
BLANK
за
BLANK
слова
.
.
.
,
BLANK
ну
,
BLANK
последние
BLANK
5
BLANK
лет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
трогают
.
BLANK
Если
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
откровенная
BLANK
клевета
BLANK
и
BLANK
то
BLANK
через
BLANK
суд
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
ЫЫЫЫ
!
BLANK
Откуда
:
BLANK
Минск
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
14
.
12
.
2013
BLANK
15
:
17
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Я
,
BLANK
как
BLANK
телезритель
BLANK
зарубежный
,
BLANK
скажу
.
BLANK
Ничего
BLANK
стоящего
,
BLANK
кроме
BLANK
телеканала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Культура
,
BLANK
у
BLANK
ВГТРК
BLANK
мне
BLANK
не
BLANK
попадалось
.
BLANK
Убойный
BLANK
отдел
BLANK
и
BLANK
новости
BLANK
про
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кремлевских
BLANK
деятелей
BLANK
и
BLANK
от
BLANK
прокремлевских
BLANK
деятелей
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Киселев
BLANK
Д
.
BLANK
годится
BLANK
только
BLANK
на
BLANK
роль
BLANK
пугала
.
BLANK
Лижет
BLANK
вашей
BLANK
власти
BLANK
по
BLANK
самые
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
гланды
.
BLANK
Врет
BLANK
не
BLANK
краснея
.
BLANK
Лжедмитрием
BLANK
II
BLANK
прослывет
,
BLANK
если
BLANK
уже
BLANK
не
BLANK
прослыл
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мартышкин
BLANK
труд
-
BLANK
пугать
BLANK
зарубежную
BLANK
публику
BLANK
Россией
,
BLANK
вместо
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
привлекать
BLANK
симпатии
BLANK
к
BLANK
России
-
BLANK
затеял
BLANK
Путин
BLANK
и
BLANK
поручил
BLANK
его
BLANK
личности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
соответствующего
BLANK
масштаба
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Товарищи
,
BLANK
никто
,
BLANK
кроме
BLANK
вас
BLANK
самих
,
BLANK
вас
BLANK
не
BLANK
боится
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Чем
BLANK
народы
BLANK
Земли
BLANK
пугать
,
BLANK
приведите
BLANK
лучше
BLANK
себя
BLANK
в
BLANK
порядок
.
BLANK
И
BLANK
к
BLANK
вам
BLANK
тоже
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
потянутся
BLANK
люди
.
BLANK
Как
BLANK
к
BLANK
Европе
,
BLANK
как
BLANK
к
BLANK
США
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ответ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пишет
BLANK
:
BLANK
Николай
BLANK
Богданов
BLANK
Откуда
:
BLANK
СПб
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
13
.
12
.
2013
BLANK
04
:
38
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
BLANK
подавайте
.
BLANK
Или
BLANK
стукните
BLANK
кому
BLANK
надо
BLANK
-
-
BLANK
меньше
BLANK
возни
.
BLANK
Только
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поможет
BLANK
вам
BLANK
выучить
BLANK
английский
BLANK
алфавит
,
BLANK
если
BLANK
меня
BLANK
посадят
?
BLANK
В
BLANK
зоне
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Интернет
BLANK
недоступен
.
RETURN
RETURN
Опубликовать
BLANK
эту
BLANK
статью
BLANK
у
BLANK
себя
RETURN
RETURN
Царский
BLANK
агитпроп
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
.
BLANK
Вы
BLANK
не
BLANK
можете
BLANK
изменять
BLANK
материал
BLANK
кроме
BLANK
временных
BLANK
и
BLANK
географических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
правок
BLANK
(
например
,
BLANK
"
вчера
"
BLANK
можно
BLANK
изменить
BLANK
на
BLANK
"
на
BLANK
прошлой
BLANK
неделе
"
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
"
Санкт
-
Петербург
"
BLANK
на
BLANK
"
Петербург
"
BLANK
или
BLANK
"
здесь
"
)
BLANK
2
.
BLANK
При
BLANK
перепубликации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
остаются
BLANK
внутренние
BLANK
ссылки
BLANK
на
BLANK
все
BLANK
наши
BLANK
материалы
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
счетчик
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
3
.
BLANK
Вы
BLANK
не
BLANK
можете
BLANK
самостоятельно
BLANK
перепродавать
BLANK
наши
BLANK
материалы
BLANK
4
.
BLANK
Ничего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страшного
,
BLANK
если
BLANK
наш
BLANK
текст
BLANK
находится
BLANK
рядом
BLANK
с
BLANK
рекламными
BLANK
блоками
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нельзя
BLANK
ставить
BLANK
рекламные
BLANK
блоки
BLANK
непосредственно
BLANK
в
BLANK
наш
BLANK
текст
BLANK
5
.
BLANK
Нельзя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
переопубликовывать
BLANK
наши
BLANK
материалы
BLANK
автоматически
BLANK
с
BLANK
помощью
BLANK
робота
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Статьи
BLANK
для
BLANK
переопубликации
BLANK
должны
BLANK
быть
BLANK
выбраны
BLANK
индивидуально
.
BLANK
6
.
BLANK
Нельзя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
брать
BLANK
фотографии
BLANK
без
BLANK
специального
BLANK
разрешения
.
BLANK
7
.
BLANK
Обязательно
BLANK
должна
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
быть
BLANK
ссылка
BLANK
на
BLANK
нас
.
BLANK
Предпочтительно
BLANK
-
BLANK
активная
,
BLANK
в
BLANK
виде
BLANK
"
Имя
BLANK
Автора
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
Свобода
"
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
EMBED
]
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Скопировать
BLANK
(
Submit
)
BLANK
Закрыть
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
.
BLANK
Подкаст
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
от
BLANK
девочек
BLANK
избавляются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
54
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
от
BLANK
девочек
BLANK
избавляются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Посол
BLANK
США
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
Майкл
BLANK
Макфол
BLANK
о
BLANK
«
России
BLANK
сегодня
»
,
BLANK
Украине
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
проблеме
BLANK
усыновления
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
сербы
BLANK
свергали
BLANK
Милошевича
BLANK
3
BLANK
месяца
BLANK
и
BLANK
3
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
55
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
сербы
BLANK
свергали
BLANK
Милошевича
BLANK
3
BLANK
месяца
BLANK
и
BLANK
3
BLANK
года
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Царский
BLANK
агитпроп
BLANK
–
BLANK
попытки
BLANK
приукрасить
BLANK
имидж
BLANK
России
BLANK
–
BLANK
от
BLANK
Петра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Первого
BLANK
до
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
к
BLANK
вопросу
BLANK
об
BLANK
украинской
BLANK
химической
BLANK
продукции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
54
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
к
BLANK
вопросу
BLANK
об
BLANK
украинской
BLANK
химической
BLANK
продукции
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бывший
BLANK
министр
BLANK
экономики
BLANK
Украины
BLANK
об
BLANK
экономическом
BLANK
выборе
BLANK
страны
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Путь
BLANK
нелегальной
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Тегеран
-
43
:
BLANK
покушение
,
BLANK
которого
BLANK
не
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
16
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Тегеран
-
43
:
BLANK
покушение
,
BLANK
которого
BLANK
не
BLANK
было
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
70
BLANK
лет
BLANK
спустя
BLANK
все
BLANK
еще
BLANK
жива
BLANK
версия
BLANK
о
BLANK
планах
BLANK
покушения
BLANK
на
BLANK
лидеров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
«
большой
BLANK
тройки
»
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
поспешный
BLANK
"
Южный
BLANK
поток
"
BLANK
в
BLANK
Сербию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
53
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
поспешный
BLANK
"
Южный
BLANK
поток
"
BLANK
в
BLANK
Сербию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Поспешный
BLANK
«
Южный
BLANK
поток
»
BLANK
в
BLANK
Сербию
.
BLANK
Дорожная
BLANK
карта
BLANK
для
BLANK
Испании
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Гибралтара
.
BLANK
Как
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
Вильнюс
BLANK
ждет
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
ждет
BLANK
Украину
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
55
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
Вильнюс
BLANK
ждет
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
ждет
BLANK
Украину
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Литва
BLANK
готовится
BLANK
к
BLANK
саммиту
BLANK
Восточного
BLANK
партнерства
BLANK
ЕС
.
BLANK
Законы
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
флагах
BLANK
–
BLANK
чем
BLANK
опыт
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
какой
BLANK
была
BLANK
Россия
BLANK
до
BLANK
первой
BLANK
мировой
BLANK
войны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
55
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
какой
BLANK
была
BLANK
Россия
BLANK
до
BLANK
первой
BLANK
мировой
BLANK
войны
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Беженцы
BLANK
христине
BLANK
из
BLANK
Сирии
BLANK
-
BLANK
между
BLANK
Асадом
BLANK
и
BLANK
экстремистами
.
BLANK
Старый
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
мост
BLANK
и
BLANK
боль
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
Россия
BLANK
против
BLANK
мигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
55
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
Россия
BLANK
против
BLANK
мигрантов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Вне
BLANK
лагерей
BLANK
беженцев
BLANK
–
BLANK
рассказ
BLANK
о
BLANK
судьбе
BLANK
сирийцев
,
BLANK
пробравшихся
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
турецкие
BLANK
города
.
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
косовские
BLANK
сербы
BLANK
не
BLANK
верят
BLANK
в
BLANK
выборы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
55
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
косовские
BLANK
сербы
BLANK
не
BLANK
верят
BLANK
в
BLANK
выборы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ситуция
BLANK
в
BLANK
сербских
BLANK
анклавах
BLANK
Косово
BLANK
накануне
BLANK
выборов
.
BLANK
Турция
:
BLANK
куда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ведут
BLANK
реформы
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
рассказ
BLANK
о
BLANK
потерянной
BLANK
"
прайвеси
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
53
BLANK
мин
RETURN
RETURN
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
рассказ
BLANK
о
BLANK
потерянной
BLANK
"
прайвеси
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Рассказ
BLANK
о
BLANK
потерянной
BLANK
«
прайвеси
»
.
BLANK
Личная
BLANK
жизнь
BLANK
в
BLANK
эпоху
BLANK
тотальной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
слежки
.
BLANK
Турция
:
.
.
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
1
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
2
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
3
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
4
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
5
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
7
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
8
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
9
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
10
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
delfi
.
lt
/
newsfeed
/
?
p
=
svoboda
_
308
_
200
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Михаил
BLANK
Ходорковский
.
BLANK
Берлин
,
BLANK
22
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
года
RETURN
RETURN
Дело
BLANK
ЮКОСа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
36
BLANK
часов
BLANK
свободы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Майдан
RETURN
RETURN
Евромайдан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Объединение
BLANK
"
Майдан
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Фрагмент
BLANK
картины
BLANK
&quot
;
Крик
&quot
;
BLANK
норвежского
BLANK
художника
BLANK
Эдварда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Мунка
RETURN
RETURN
Проект
BLANK
Европа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
недели
:
BLANK
борьба
BLANK
со
BLANK
здравым
BLANK
смыслом
-
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Михаил
BLANK
Ходорковский
BLANK
в
BLANK
Берлине
BLANK
22
BLANK
декабря
BLANK
2013
BLANK
года
RETURN
RETURN
Дело
BLANK
ЮКОСа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Ходорковский
BLANK
"
не
BLANK
собирается
BLANK
в
BLANK
политику
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Перед
BLANK
Олимпиадой
BLANK
чемпион
BLANK
по
BLANK
фигурному
BLANK
катанию
BLANK
Брайан
BLANK
Бойтано
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
объявил
BLANK
о
BLANK
своей
BLANK
принадлежности
BLANK
к
BLANK
гей
-
сообществу
RETURN
RETURN
Сочи
-
2014
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Олимпийская
BLANK
ошибка
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Обломки
BLANK
самолета
BLANK
в
BLANK
деревне
BLANK
Локерби
RETURN
RETURN
Мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Бомба
BLANK
в
BLANK
радиоприемнике
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
Атлас
BLANK
Мира
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Пекинские
BLANK
параллели
RETURN
RETURN
Евромайдан
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Полураспад
BLANK
протеста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Курбан
BLANK
Бердыев
RETURN
RETURN
Спорт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
"
Рубин
"
BLANK
обезглавили
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
previous
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
next
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
чем
BLANK
говорят
BLANK
в
BLANK
сети
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
svoboda
.
org
/
GetIframeWidgetId
/
30164
.
html
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
/
/
www
.
facebook
.
com
/
plugins
/
likebox
.
php
?
href
=
http%3A%2F%2Fwww
.
facebook
.
c
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
om%2Fradiosvoboda%3Fref%3Dhl&width
=
292&height
=
290&show
_
faces
=
true&color
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
scheme
=
light&stream
=
false&border
_
color&header
=
true&appId
=
13297501677457
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
8
RETURN
RETURN
Популярное
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Самое
BLANK
читаемое
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
.
BLANK
Герой
BLANK
и
BLANK
царь
BLANK
(
32548
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2
.
BLANK
Из
BLANK
карельской
BLANK
колонии
BLANK
в
BLANK
Берлин
BLANK
(
22527
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
3
.
BLANK
Прибытие
BLANK
Ходорковского
BLANK
в
BLANK
Берлин
:
BLANK
подробности
BLANK
(
19448
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
.
BLANK
Ходорковский
BLANK
"
не
BLANK
собирается
BLANK
в
BLANK
политику
"
BLANK
(
15950
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
5
.
BLANK
Олимпийская
BLANK
ошибка
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
BLANK
(
14515
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Лидеры
BLANK
рассылки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
.
BLANK
Ходорковский
BLANK
"
не
BLANK
собирается
BLANK
в
BLANK
политику
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2
.
BLANK
Казнить
BLANK
нельзя
BLANK
помиловать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
3
.
BLANK
"
Рубин
"
BLANK
обезглавили
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
.
BLANK
Полураспад
BLANK
протеста
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
5
.
BLANK
Прибытие
BLANK
Ходорковского
BLANK
в
BLANK
Берлин
:
BLANK
подробности
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
.
BLANK
Россия
BLANK
и
BLANK
Майдан
BLANK
(
108
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2
.
BLANK
"
Евроинтеграция
BLANK
Украины
BLANK
–
BLANK
путь
BLANK
к
BLANK
краху
BLANK
Путина
"
BLANK
(
94
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
3
.
BLANK
Сенсация
BLANK
Путина
:
BLANK
помиловать
BLANK
Ходорковского
BLANK
(
86
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
.
BLANK
Переговоры
BLANK
с
BLANK
ЕС
BLANK
будет
BLANK
вести
BLANK
Виталий
BLANK
Кличко
BLANK
(
80
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
5
.
BLANK
Олимпиада
,
BLANK
Украина
,
BLANK
империя
BLANK
(
70
)
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Смотрят
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
.
BLANK
Фотогалерея
BLANK
BLANK
Ходорковский
.
BLANK
От
BLANK
магната
BLANK
до
BLANK
заключенного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2
.
BLANK
Фотогалерея
BLANK
BLANK
Евромайдан
BLANK
в
BLANK
выходные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
3
.
BLANK
Видео
BLANK
BLANK
Шемякин
:
BLANK
"
Об
BLANK
этом
BLANK
времени
BLANK
напишут
BLANK
тома
BLANK
по
BLANK
психиатрии
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
.
BLANK
Фотогалерея
BLANK
BLANK
На
BLANK
свободу
BLANK
по
BLANK
амнистии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
5
.
BLANK
Видео
BLANK
BLANK
"
США
BLANK
не
BLANK
будут
BLANK
бойкотировать
BLANK
Олимпиаду
"
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Слушают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
1
.
BLANK
Слушать
BLANK
BLANK
Сегодня
BLANK
в
BLANK
Америке
:
BLANK
украинская
BLANK
дилемма
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
2
.
BLANK
Слушать
BLANK
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
:
BLANK
от
BLANK
девочек
BLANK
избавляются
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
3
.
BLANK
Слушать
BLANK
BLANK
Тема
BLANK
недели
:
BLANK
борьба
BLANK
со
BLANK
здравым
BLANK
смыслом
-
2013
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
4
.
BLANK
Слушать
BLANK
BLANK
Евгения
BLANK
Назарец
BLANK
об
BLANK
откровениях
BLANK
Владимира
BLANK
Путина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
5
.
BLANK
Слушать
BLANK
BLANK
Голубая
BLANK
кровь
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
чем
BLANK
говорят
BLANK
в
BLANK
сети
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
svoboda
.
org
/
GetIframeWidgetId
/
36702
.
html
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
svoboda
.
org
/
GetIframeKey
/
Article
.
AdvertismentBottom
.
html
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
svoboda
.
org
/
GetIframeKey
/
Article
.
AdvertismentBottom
.
html
RETURN
RETURN
Службы
BLANK
сайта
:
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПодкастRSSMobile
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
BUTTON
BLANK
Input
]
BLANK
(
not
BLANK
implemented
)
_
_
_
_
_
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
RETURN
Главная
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Права
BLANK
человека
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мир
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Регионы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Культура
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мнения
RETURN
RETURN
Видео
BLANK
/
BLANK
Фото
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мультимедиа
RETURN
RETURN
Подкасты
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Проект
BLANK
Европа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Итоги
BLANK
дня
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Померанцев
BLANK
переулок
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономическая
BLANK
среда
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Книжный
BLANK
шкаф
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Американские
BLANK
вопросы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Продолжение
BLANK
политики
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Научпоп
-
каст
RETURN
RETURN
Радиопрограммы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Ваши
BLANK
письма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Время
BLANK
Свободы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Время
BLANK
джаза
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Грани
BLANK
времени
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Классный
BLANK
час
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Лицом
BLANK
к
BLANK
событию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мифы
BLANK
и
BLANK
репутации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Поверх
BLANK
барьеров
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Разница
BLANK
во
BLANK
времени
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Свобода
BLANK
в
BLANK
клубах
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
С
BLANK
христианской
BLANK
точки
BLANK
зрения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Человек
BLANK
имеет
BLANK
право
RETURN
RETURN
О
BLANK
нас
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Контакты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сотрудники
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Правила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Помощь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Как
BLANK
слушать
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Помогите
BLANK
корректору
RETURN
RETURN
Социальные
BLANK
сети
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Facebook
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Twitter
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
ВКонтакте
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Instagram
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
YouTube
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Vimeo
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Google
+
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Радио
BLANK
Свобода
BLANK
©
BLANK
2013
BLANK
RFE
/
RL
,
BLANK
Inc
.
BLANK
|
BLANK
Все
BLANK
права
BLANK
защищены
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
BLANK
Рейтинг@Mail
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
проекте
BLANK
КонтактыВакансии
BLANK
Реклама
BLANK
Подписка
BLANK
Конкурсы
BLANK
STRFБаза
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
данныхФорум
BLANK
Видео
BLANK
Фотогалерея
BLANK
Искусство
BLANK
науки
BLANK
-
BLANK
2013Пользователям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
close
.
jpg
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ЛОГИН
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ПАРОЛЬ
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РЕГИСТРАЦИЯ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ВХОД
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
RSS
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
medal1
.
png
]
BLANK
[
medal2
.
png
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logo
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Submit
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Организация
BLANK
науки
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наука
BLANK
и
BLANK
власть
BLANK
Госполитика
BLANK
Реформа
BLANK
образования
BLANK
Гранты
BLANK
ФЦНТП
BLANK
2002
-
2006
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ФЦНТП
BLANK
2007
-
2012
BLANK
ФЦП
BLANK
2007
-
2013
BLANK
ФЦП
BLANK
2014
-
2020
BLANK
Фонды
BLANK
поддержки
BLANK
науки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Академическая
BLANK
наука
BLANK
Вузовская
BLANK
наука
BLANK
Ведомственная
BLANK
наука
BLANK
Частная
BLANK
наука
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Зарубежная
BLANK
наука
BLANK
Наука
BLANK
и
BLANK
право
BLANK
ЧГП
BLANK
ГНЦ
BLANK
Круглые
BLANK
столы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наука
BLANK
и
BLANK
техника
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Живые
BLANK
системы
BLANK
Нанотехнологии
BLANK
Энергетика
BLANK
Новые
BLANK
технологии
BLANK
Технологии
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разработки
BLANK
Наука
BLANK
и
BLANK
космос
BLANK
Информационные
BLANK
системы
BLANK
Точные
BLANK
науки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Естественные
BLANK
науки
BLANK
Гуманитарные
BLANK
науки
BLANK
Экология
BLANK
Конференции
,
BLANK
семинары
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Инновации
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Инновации
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
Венчур
BLANK
Инвестиционные
BLANK
фонды
BLANK
Исследователи
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инвесторы
BLANK
Инвестиции
BLANK
Предложения
BLANK
исследователей
BLANK
Запросы
BLANK
производства
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фарма
BLANK
и
BLANK
медицина
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Научная
BLANK
мобильность
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
НОЦ
BLANK
Академическая
BLANK
мобильность
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Технологические
BLANK
платформы
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информация
BLANK
Промышленные
BLANK
биотехнологии
BLANK
Новые
BLANK
полимерные
BLANK
и
BLANK
композитные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
материалы
BLANK
для
BLANK
промышленности
BLANK
и
BLANK
повышения
BLANK
энергоэффективности
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Постгеномные
BLANK
и
BLANK
клеточные
BLANK
технологии
BLANK
в
BLANK
биологии
BLANK
и
BLANK
медицине
BLANK
Современные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
суперкомпьютеры
BLANK
и
BLANK
высокопроизводительные
BLANK
вычисления
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информнаука
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
разделе
BLANK
Энергетика
BLANK
и
BLANK
энергосбережение
BLANK
Материалы
BLANK
Нанотехнологии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Биотехнологии
BLANK
Медицина
BLANK
Блоги
BLANK
Общественные
BLANK
науки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Информационно
-
телекоммуникационные
BLANK
системы
BLANK
Рациональное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
природопользование
BLANK
Транспортные
BLANK
и
BLANK
космические
BLANK
системы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Студфорум
/
Вуз
-
2020
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
СВЕЖИЕ
BLANK
НОВОСТИ
BLANK
Образованию
BLANK
не
BLANK
хватает
BLANK
экспериментов
BLANK
|
BLANK
Виртуальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вложения
RETURN
RETURN
Идентичность
BLANK
как
BLANK
наркотик
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
16
.
12
.
13
BLANK
|
BLANK
Наука
BLANK
и
BLANK
техника
:
BLANK
Гуманитарные
BLANK
науки
BLANK
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Σ
BLANK
Быкова
BLANK
Наталья
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Как
BLANK
быть
BLANK
странам
,
BLANK
волею
BLANK
судьбы
BLANK
застрявшим
BLANK
на
BLANK
геополитическом
BLANK
распутье
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
между
BLANK
Востоком
BLANK
и
BLANK
Западом
?
BLANK
Как
BLANK
им
BLANK
определить
BLANK
свою
BLANK
идентичность
?
BLANK
И
BLANK
чем
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поможет
BLANK
окончательный
BLANK
поворот
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Александр
_
Минеев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Идея
BLANK
об
BLANK
идентичности
BLANK
с
BLANK
европейцами
BLANK
для
BLANK
многих
BLANK
граждан
BLANK
Украины
BLANK
стала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своеобразным
BLANK
транквилизатором
»
,
BLANK
–
BLANK
Александр
BLANK
Минеев
RETURN
RETURN
Путь
BLANK
Украины
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Идентичность
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
как
BLANK
Бозон
BLANK
Хиггса
,
BLANK
неуловимая
,
BLANK
невидимая
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
нестабильная
,
BLANK
но
BLANK
в
BLANK
то
BLANK
же
BLANK
время
BLANK
необходимая
BLANK
для
BLANK
полной
BLANK
гармонии
BLANK
частица
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Эксперименты
BLANK
с
BLANK
её
BLANK
поисками
BLANK
невероятно
BLANK
увлекательны
,
BLANK
затратны
BLANK
и
BLANK
зачастую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
опасны
.
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
экспертов
-
политологов
,
BLANK
ощутимую
BLANK
практическую
BLANK
пользу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
извлечь
BLANK
из
BLANK
них
BLANK
чрезвычайно
BLANK
сложно
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ирина
BLANK
Бусыгина
,
BLANK
директор
BLANK
Центра
BLANK
региональных
BLANK
политических
BLANK
исследований
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
МГИМО
BLANK
приводит
BLANK
пример
BLANK
с
BLANK
Китаем
:
BLANK
«
У
BLANK
КНР
BLANK
с
BLANK
Евросоюзом
BLANK
отношения
BLANK
порой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
гармоничные
,
BLANK
чем
BLANK
у
BLANK
стран
,
BLANK
входящих
BLANK
в
BLANK
ЕС
,
BLANK
между
BLANK
собой
.
BLANK
Китай
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отягощён
BLANK
грузом
BLANK
этой
BLANK
непонятной
BLANK
идентичности
BLANK
и
BLANK
поступает
,
BLANK
исходя
BLANK
из
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
собственных
BLANK
прагматичных
BLANK
интересов
.
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
никаких
BLANK
вопросов
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возникает
:
BLANK
все
BLANK
разные
,
BLANK
поэтому
BLANK
взаимодействуют
BLANK
совершенно
BLANK
рационально
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другие
BLANK
в
BLANK
рациональность
BLANK
вносят
BLANK
какие
-
то
BLANK
плачи
BLANK
о
BLANK
том
,
BLANK
что
BLANK
они
BLANK
на
BLANK
кого
-
то
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
очень
BLANK
похожи
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тем
BLANK
не
BLANK
менее
,
BLANK
в
BLANK
разных
BLANK
уголках
BLANK
мира
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
на
BLANK
постсоветском
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пространстве
,
BLANK
с
BLANK
завидной
BLANK
периодичностью
BLANK
раскручиваются
BLANK
эксперименты
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выбору
BLANK
странами
BLANK
и
BLANK
народами
BLANK
этой
BLANK
самой
BLANK
идентичности
.
BLANK
Одной
BLANK
из
BLANK
самых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
горячих
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
смысле
BLANK
точек
BLANK
является
BLANK
Украина
,
BLANK
где
BLANK
в
BLANK
очередной
BLANK
раз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происходит
BLANK
столкновение
BLANK
западных
BLANK
демократических
BLANK
ценностей
BLANK
и
BLANK
российских
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономических
BLANK
аргументов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Идея
BLANK
об
BLANK
идентичности
BLANK
с
BLANK
европейцами
BLANK
для
BLANK
многих
BLANK
граждан
BLANK
Украины
BLANK
стала
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своеобразным
BLANK
транквилизатором
,
BLANK
–
BLANK
замечает
BLANK
Александр
BLANK
Минеев
,
BLANK
профессор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кафедры
BLANK
политической
BLANK
теории
BLANK
МГИМО
.
BLANK
–
BLANK
Без
BLANK
неё
BLANK
они
BLANK
ёрзают
BLANK
постоянно
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
чешутся
,
BLANK
и
BLANK
даже
BLANK
выходят
BLANK
на
BLANK
Майдан
.
BLANK
Но
BLANK
это
BLANK
они
BLANK
делают
BLANK
оттого
,
BLANK
что
BLANK
без
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичности
BLANK
жизни
BLANK
никакой
BLANK
нет
.
BLANK
Ещё
BLANK
будучи
BLANK
у
BLANK
власти
,
BLANK
Юлия
BLANK
Тимошенко
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
говорила
,
BLANK
что
BLANK
украинцам
BLANK
надо
BLANK
искать
BLANK
национальную
BLANK
идентичность
BLANK
не
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
языке
,
BLANK
громких
BLANK
именах
,
BLANK
общей
BLANK
истории
,
BLANK
а
BLANK
в
BLANK
неком
BLANK
общем
BLANK
образе
BLANK
жизни
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
который
BLANK
будет
BLANK
максимально
BLANK
толерантен
BLANK
и
BLANK
уважителен
.
BLANK
Это
BLANK
завирально
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утопично
,
BLANK
но
BLANK
тем
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
повод
BLANK
для
BLANK
размышления
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Учёные
BLANK
полагают
,
BLANK
что
BLANK
политическая
BLANK
элита
BLANK
Украины
,
BLANK
выбрав
BLANK
любую
BLANK
из
BLANK
этих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
альтернатив
,
BLANK
–
BLANK
символическое
BLANK
стремление
BLANK
к
BLANK
свободе
BLANK
или
BLANK
же
BLANK
опору
BLANK
на
BLANK
общие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
корни
,
BLANK
пусть
BLANK
и
BLANK
подкреплённую
BLANK
рациональными
BLANK
доводами
,
BLANK
–
BLANK
неизбежно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
расколет
BLANK
общество
BLANK
и
BLANK
привнесёт
BLANK
в
BLANK
него
BLANK
зародыш
BLANK
гражданской
BLANK
войны
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
В
BLANK
ситуации
,
BLANK
когда
BLANK
невозможно
BLANK
уклониться
BLANK
от
BLANK
выбора
,
BLANK
когда
BLANK
всё
BLANK
равно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
придётся
BLANK
куда
-
то
BLANK
вступать
,
BLANK
Украине
BLANK
необходим
BLANK
общественный
BLANK
договор
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Элита
BLANK
здесь
BLANK
не
BLANK
может
BLANK
принять
BLANK
никакого
BLANK
решения
,
BLANK
потому
BLANK
что
BLANK
в
BLANK
любом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
случае
BLANK
ей
BLANK
потребуется
BLANK
принести
BLANK
в
BLANK
жертву
BLANK
интересы
BLANK
примерно
BLANK
половины
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своих
BLANK
граждан
»
,
BLANK
–
BLANK
считает
BLANK
Ирина
BLANK
Бусыгина
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Спасёт
BLANK
ли
BLANK
Украину
BLANK
общественный
BLANK
договор
,
BLANK
выраженный
,
BLANK
например
,
BLANK
в
BLANK
форме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
итогов
BLANK
референдума
,
BLANK
учёные
,
BLANK
разумеется
,
BLANK
предсказать
BLANK
не
BLANK
могут
.
BLANK
Однако
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
анализ
BLANK
того
,
BLANK
как
BLANK
развивается
BLANK
процесс
BLANK
самоопределения
BLANK
украинского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
,
BLANK
даёт
BLANK
им
BLANK
новый
BLANK
повод
BLANK
для
BLANK
исследований
BLANK
«
проблемы
BLANK
идентичности
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
уже
BLANK
внутри
BLANK
российского
BLANK
государства
.
RETURN
RETURN
Развилки
BLANK
России
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Для
BLANK
России
BLANK
вопрос
BLANK
об
BLANK
идентичности
BLANK
не
BLANK
праздный
BLANK
и
BLANK
интересен
,
BLANK
конечно
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
в
BLANK
контексте
BLANK
событий
BLANK
на
BLANK
Майдане
.
BLANK
РФ
BLANK
–
BLANK
единственная
BLANK
в
BLANK
мире
BLANK
страна
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
которая
BLANK
позволяет
BLANK
себе
BLANK
роскошь
BLANK
иметь
BLANK
23
BLANK
этнических
BLANK
субъекта
BLANK
федерации
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Это
BLANK
очень
BLANK
лихая
BLANK
нарезка
BLANK
почти
BLANK
половины
BLANK
территории
BLANK
государства
,
BLANK
хотя
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некоторых
BLANK
условных
BLANK
национальных
BLANK
регионах
BLANK
проживает
BLANK
не
BLANK
более
BLANK
5%
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
коренного
BLANK
этноса
,
BLANK
–
BLANK
рассуждает
BLANK
Александр
BLANK
Минеев
.
BLANK
–
BLANK
Более
BLANK
того
,
BLANK
внутри
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страны
BLANK
образовалось
BLANK
немало
BLANK
сообществ
,
BLANK
которые
BLANK
наряду
BLANK
с
BLANK
общероссийской
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичностью
BLANK
имеют
BLANK
все
BLANK
основания
BLANK
причислять
BLANK
себя
BLANK
к
BLANK
более
BLANK
широкому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сообществу
,
BLANK
порой
BLANK
выходящему
BLANK
за
BLANK
территориальные
BLANK
границы
BLANK
нашей
BLANK
страны
.
BLANK
В
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
первую
BLANK
очередь
,
BLANK
это
BLANK
среднее
BLANK
поколение
BLANK
на
BLANK
Северном
BLANK
Кавказе
:
BLANK
оно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перестало
BLANK
быть
BLANK
этнически
BLANK
идентичным
,
BLANK
их
BLANK
самоопределение
BLANK
идёт
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфессиональному
BLANK
признаку
.
BLANK
Кроме
BLANK
того
,
BLANK
есть
BLANK
10
BLANK
субъектов
,
BLANK
в
BLANK
которых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
официальный
BLANK
язык
BLANK
–
BLANK
тюркский
,
BLANK
так
BLANK
же
BLANK
как
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
шести
BLANK
независимых
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государствах
BLANK
за
BLANK
пределами
BLANK
России
.
BLANK
Наконец
,
BLANK
есть
BLANK
интересное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
интеграционное
BLANK
образование
,
BLANK
непосредственно
BLANK
связанное
BLANK
с
BLANK
Европой
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Всемирный
BLANK
конгресс
BLANK
финно
-
угорских
BLANK
народов
.
BLANK
Он
BLANK
был
BLANK
инициирован
BLANK
Россией
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1992
BLANK
году
,
BLANK
проходит
BLANK
раз
BLANK
в
BLANK
четыре
BLANK
года
,
BLANK
и
BLANK
непременно
BLANK
туда
BLANK
приезжают
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
президенты
BLANK
Финляндии
,
BLANK
Эстонии
BLANK
и
BLANK
Венгрии
BLANK
–
BLANK
государств
,
BLANK
у
BLANK
которых
BLANK
очень
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
непростая
BLANK
предыстория
BLANK
отношений
BLANK
с
BLANK
Россией
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
По
BLANK
мнению
BLANK
Минеева
,
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
несмотря
BLANK
на
BLANK
некоторую
BLANK
дисперсность
BLANK
расселения
BLANK
этих
BLANK
сообществ
,
BLANK
сам
BLANK
факт
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
их
BLANK
объединения
BLANK
по
BLANK
моноидентичному
BLANK
признаку
BLANK
искушает
BLANK
обе
BLANK
стороны
BLANK
–
BLANK
и
BLANK
их
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
самих
,
BLANK
и
BLANK
их
BLANK
внешних
BLANK
партнёров
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Например
,
BLANK
на
BLANK
Всемирном
BLANK
конгрессе
BLANK
финно
-
угорских
BLANK
народов
BLANK
из
BLANK
раза
BLANK
в
BLANK
раз
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
находятся
BLANK
«
горячие
BLANK
головы
»
,
BLANK
которые
BLANK
произносят
BLANK
речи
BLANK
о
BLANK
некотором
BLANK
уже
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
более
BLANK
тесном
BLANK
единении
,
BLANK
нежели
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
общественно
-
культурного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
института
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Безусловно
,
BLANK
канал
BLANK
этномобилизации
BLANK
очень
BLANK
удобен
BLANK
для
BLANK
того
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
аккумулировать
BLANK
в
BLANK
нём
BLANK
всю
BLANK
энергию
BLANK
гражданского
BLANK
пафоса
,
BLANK
недовольства
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
инициатив
BLANK
и
BLANK
пожеланий
.
BLANK
История
BLANK
показывает
,
BLANK
что
BLANK
как
BLANK
только
BLANK
возникает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
некая
BLANK
развилка
BLANK
выбора
,
BLANK
спровоцированная
BLANK
извне
,
BLANK
и
BLANK
при
BLANK
этом
BLANK
в
BLANK
обществе
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
находится
BLANK
иммунных
BLANK
механизмов
BLANK
по
BLANK
преодолению
BLANK
этой
BLANK
конфронтации
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
происходят
BLANK
очень
BLANK
серьёзные
BLANK
события
,
BLANK
угрожающие
BLANK
целостности
BLANK
государства
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Так
BLANK
было
BLANK
в
BLANK
СССР
,
BLANK
в
BLANK
Чехословакии
,
BLANK
в
BLANK
Югославии
,
BLANK
в
BLANK
Грузии
,
BLANK
по
BLANK
такому
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сценарию
BLANK
развиваются
BLANK
события
BLANK
на
BLANK
Украине
,
BLANK
где
BLANK
восток
BLANK
и
BLANK
запад
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этнокультурно
BLANK
оказались
BLANK
разведены
BLANK
по
BLANK
разные
BLANK
стороны
BLANK
баррикад
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Когда
BLANK
этот
BLANK
процесс
BLANK
уже
BLANK
запущен
,
BLANK
справиться
BLANK
с
BLANK
ним
BLANK
чрезвычайно
BLANK
сложно
,
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
утверждает
BLANK
Александр
BLANK
Минеев
.
BLANK
–
BLANK
Как
BLANK
известно
BLANK
из
BLANK
конфликтологии
,
BLANK
лучше
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ранней
BLANK
стадии
BLANK
предупреждать
BLANK
такие
BLANK
коллизии
.
BLANK
В
BLANK
частности
,
BLANK
я
BLANK
продвигаю
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идею
BLANK
создания
BLANK
на
BLANK
площадке
BLANK
Совета
BLANK
Федерации
BLANK
межпарламентской
BLANK
ассамблеи
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
финно
-
угорских
BLANK
народов
,
BLANK
которая
,
BLANK
наряду
BLANK
с
BLANK
существующим
BLANK
конгрессом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
постоянно
BLANK
обсуждала
BLANK
бы
BLANK
острые
BLANK
вопросы
BLANK
и
BLANK
контролировала
BLANK
развитие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
событий
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
идеале
,
BLANK
считают
BLANK
эксперты
,
BLANK
государство
BLANK
должно
BLANK
стремиться
BLANK
к
BLANK
тому
,
BLANK
чтобы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
обществе
BLANK
было
BLANK
больше
BLANK
взаимно
BLANK
конкурирующих
BLANK
и
BLANK
поливалентных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичностей
,
BLANK
чтобы
BLANK
каждый
BLANK
человек
BLANK
был
BLANK
вовлечён
BLANK
в
BLANK
различные
BLANK
социальные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
этнокультурные
BLANK
группы
,
BLANK
не
BLANK
мыслил
BLANK
себя
BLANK
без
BLANK
них
,
BLANK
и
,
BLANK
соответственно
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
видел
BLANK
повода
BLANK
«
восставать
BLANK
с
BLANK
вилами
»
BLANK
против
BLANK
соседа
.
BLANK
Такое
BLANK
расслоение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
идентичностей
,
BLANK
к
BLANK
чему
BLANK
пришла
,
BLANK
в
BLANK
частности
,
BLANK
Швейцария
,
BLANK
нет
,
BLANK
не
BLANK
признак
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
шизофрении
,
BLANK
а
BLANK
необходимый
BLANK
элемент
BLANK
здорового
BLANK
развития
BLANK
гражданского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
.
RETURN
RETURN
РЕЙТИНГ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
4
.
33
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
голосов
:
BLANK
6
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
_
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ужасно
BLANK
(
_
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Плохо
BLANK
(
_
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Средне
BLANK
(
_
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Хорошо
BLANK
(
_
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Отлично
BLANK
оценить
RETURN
RETURN
ДРУГИЕ
BLANK
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конфликта
BLANK
интересов
BLANK
не
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конфликта
BLANK
интересов
BLANK
не
BLANK
будет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Министры
BLANK
пересеклись
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
КФУ
BLANK
назревает
BLANK
конфликт
BLANK
вокруг
BLANK
зарплат
BLANK
преподавателей
BLANK
и
BLANK
ректора
BLANK
вуза
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россельхозакадемия
BLANK
и
BLANK
фонд
BLANK
РЖС
BLANK
находятся
BLANK
в
BLANK
состоянии
BLANK
острого
BLANK
конфликта
RETURN
RETURN
НОВОСТИ
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
20
:
01
BLANK
BLANK
Журнал
BLANK
Science
BLANK
назвал
BLANK
десятку
BLANK
научных
BLANK
прорывов
BLANK
года
BLANK
17
:
34
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Работа
BLANK
за
BLANK
компьютером
BLANK
изменяет
BLANK
восприятие
BLANK
пространства
BLANK
17
:
09
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экзопланеты
BLANK
будут
BLANK
взвешивать
BLANK
новым
BLANK
способом
BLANK
16
:
42
BLANK
BLANK
Учёные
BLANK
разработали
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
эликсир
BLANK
молодости
BLANK
14
:
27
BLANK
BLANK
Нефть
BLANK
будут
BLANK
добывать
BLANK
из
BLANK
водорослей
BLANK
14
:
10
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кратер
BLANK
на
BLANK
Меркурии
BLANK
назвали
BLANK
в
BLANK
честь
BLANK
Джона
BLANK
Леннона
BLANK
11
:
35
BLANK
BLANK
Установлено
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
как
BLANK
ВИЧ
BLANK
разрушает
BLANK
иммунитет
BLANK
на
BLANK
молекулярном
BLANK
уровне
BLANK
11
:
18
BLANK
BLANK
Российские
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
химики
BLANK
разработали
BLANK
анод
BLANK
для
BLANK
натрий
-
ионных
BLANK
батарей
BLANK
11
:
03
BLANK
BLANK
Старейшие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
алмазы
BLANK
оказались
BLANK
результатом
BLANK
лабораторного
BLANK
загрязнения
BLANK
10
:
46
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработан
BLANK
плащ
-
невидимка
,
BLANK
работающий
BLANK
на
BLANK
батарейках
BLANK
9
:
11
BLANK
BLANK
День
BLANK
в
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
истории
:
BLANK
20
BLANK
декабря
BLANK
23
:
58
BLANK
BLANK
Российский
BLANK
учёный
BLANK
предсказал
BLANK
необычные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разновидности
BLANK
хлорида
BLANK
натрия
BLANK
17
:
34
BLANK
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
:
BLANK
негативных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
последствий
BLANK
от
BLANK
вступления
BLANK
в
BLANK
ВТО
BLANK
нет
BLANK
16
:
50
BLANK
BLANK
Президент
BLANK
РФ
:
BLANK
«
Чем
BLANK
Сталин
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кромвеля
BLANK
отличается
?
»
BLANK
16
:
45
BLANK
BLANK
Криптографический
BLANK
алгоритм
BLANK
взломали
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
писку
BLANK
оборудования
RETURN
RETURN
NewScientist
.
RU
.
BLANK
Текущий
BLANK
номер
BLANK
Инностар
BLANK
Премии
BLANK
Правительства
BLANK
Москвы
RETURN
молодым
BLANK
ученым
BLANK
ВУЗПРОМЭКСПО
-
2013
BLANK
Конкурс
BLANK
Сименс
BLANK
Наножурнал
BLANK
NANO
BLANK
and
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
GIGA
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
STRF
.
ru
BLANK
на
BLANK
Facebook
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Последние
BLANK
события
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Виджет
BLANK
livejournal
.
ru
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Follow
BLANK
@strf
_
news
BLANK
Твиты
BLANK
о
BLANK
STRF
.
ru
RETURN
RETURN
Теги
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Образование
BLANK
[
2283
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Космос
BLANK
[
928
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Стратегия
BLANK
развития
BLANK
науки
BLANK
и
BLANK
инноваций
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
[
645
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Биотехнологии
BLANK
[
472
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Экология
BLANK
и
BLANK
природопользование
:
BLANK
новые
BLANK
технологии
BLANK
[
452
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фарма
:
BLANK
стратегия
BLANK
развития
BLANK
[
410
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Грипп
BLANK
[
328
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Рак
:
BLANK
новые
BLANK
технологии
BLANK
и
BLANK
лекарства
BLANK
[
264
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наука
BLANK
и
BLANK
общество
BLANK
[
256
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Роботы
BLANK
[
174
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
Электронное
BLANK
издание
BLANK
«
Наука
BLANK
и
BLANK
технологии
BLANK
России
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Публикуется
BLANK
с
BLANK
2004
BLANK
года
BLANK
при
BLANK
поддержке
BLANK
Министерства
BLANK
образования
BLANK
и
BLANK
науки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
РФ
.
BLANK
Издатель
BLANK
ООО
BLANK
«
Парк
-
медиа
»
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Свидетельство
BLANK
о
BLANK
регистрации
BLANK
СМИ
:
BLANK
Эл
BLANK
№ФС77
-
29914
BLANK
от
BLANK
12
BLANK
октября
BLANK
2007
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
года
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Регламент
BLANK
использования
BLANK
материалов
BLANK
STRF
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редакция
:
BLANK
+
7
(
495
)
930
-
87
-
07
;
BLANK
info@strf
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Rambler
'
s
BLANK
Top100
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
golden
_
site
.
jpg
]
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Разработка
BLANK
и
BLANK
поддержка
BLANK
Point
BLANK
ID
RETURN
RETURN
партнеры
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Российский
BLANK
квантовый
BLANK
центр
BLANK
Политехнический
BLANK
музей
BLANK
Журнал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Технологическая
BLANK
платформа
»
BLANK
Научный
BLANK
сервис
BLANK
в
BLANK
сети
BLANK
Интернет
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
#RSS
BLANK
2
.
0
BLANK
для
BLANK
всех
BLANK
статей
BLANK
RSS
BLANK
2
.
0
BLANK
для
BLANK
рубрики
BLANK
Мнения
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
22
BLANK
декабря
,
BLANK
воскресенье
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
Последнее
BLANK
обновление
BLANK
—
BLANK
19
:
53
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
vz
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Поставить
BLANK
закладку
BLANK
BLANK
|
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сделать
BLANK
стартовой
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Взгляд
RETURN
RETURN
НОВОСТЬ
BLANK
ЧАСА
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Петухова
:
BLANK
Именно
BLANK
Ходорковский
BLANK
был
BLANK
идеологом
BLANK
физической
BLANK
ликвидации
BLANK
моего
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мужа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
лента
BLANK
новостей
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
все
BLANK
новости
BLANK
часа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
app
-
livejournal
_
bw
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
[
twitter
_
bw
.
png
]
BLANK
BLANK
BLANK
[
vkontakte
_
bw
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
app
-
fasebook
_
bw
.
gif
]
BLANK
BLANK
BLANK
[
app
-
russiaru
_
bw
.
png
]
BLANK
BLANK
BLANK
[
rss
_
bw
.
gif
]
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
_
BLANK
Найти
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Президент
BLANK
Путин
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Украина
BLANK
на
BLANK
развилке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дело
BLANK
Ходорковского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Кризис
BLANK
в
BLANK
Сирии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мигранты
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Вооруженные
BLANK
силы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
РФ
BLANK
и
BLANK
США
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Катастрофа
BLANK
в
BLANK
Казани
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дело
BLANK
Сердюкова
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Сочи
-
2014
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Пенсионная
BLANK
реформа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Люди
BLANK
и
BLANK
религия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Реформа
BLANK
РАН
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Борьба
BLANK
с
BLANK
коррупцией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дело
BLANK
Гринпис
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Россия
BLANK
-
BLANK
Нидерланды
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Россия
BLANK
в
BLANK
космосе
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Эдвард
BLANK
Сноуден
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дмитрий
BLANK
Медведев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Дети
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Бюджет
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Человек
BLANK
будущего
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Экономика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Политика
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общество
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
В
BLANK
мире
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Происшествия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Мнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Фото
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Голосования
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Автобус
BLANK
в
BLANK
Бразилии
BLANK
упал
BLANK
с
BLANK
обрыва
,
BLANK
погибли
BLANK
14
BLANK
человек
BLANK
В
BLANK
подмосковной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
электричке
BLANK
открыли
BLANK
беспорядочную
BLANK
стрельбу
BLANK
из
BLANK
пневматики
BLANK
У
BLANK
«
стреляющего
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
свадебного
BLANK
кортежа
BLANK
в
BLANK
Москве
BLANK
нашли
BLANK
пакеты
BLANK
с
BLANK
подозрительным
BLANK
веществом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
767761
.
jpg
]
BLANK
Юрий
BLANK
Резепин
:
BLANK
Владельцев
BLANK
судоходного
BLANK
офшора
BLANK
никак
BLANK
нельзя
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ставить
BLANK
в
BLANK
один
BLANK
ряд
BLANK
с
BLANK
офшорными
BLANK
хозяевами
BLANK
российских
BLANK
котельных
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
рудников
BLANK
BLANK
(
44
BLANK
комментария
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украинская
BLANK
оппозиция
BLANK
создала
BLANK
«
общенародную
BLANK
организацию
»
BLANK
«
Майдан
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сборная
BLANK
России
BLANK
проиграла
BLANK
чехам
BLANK
на
BLANK
Кубке
BLANK
Первого
BLANK
канала
BLANK
Путин
BLANK
подписал
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
закон
BLANK
об
BLANK
ограничении
BLANK
стоимости
BLANK
кредита
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
767673
.
jpg
]
BLANK
Анатолий
BLANK
Эль
BLANK
Мюрид
:
BLANK
России
BLANK
не
BLANK
лишним
BLANK
будет
BLANK
по
BLANK
некоторым
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ближневосточным
BLANK
вопросам
BLANK
поддерживать
BLANK
Израиль
BLANK
BLANK
(
98
BLANK
комментариев
)
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Шутка
BLANK
президента
BLANK
Франции
BLANK
спровоцировала
BLANK
скандал
BLANK
с
BLANK
Алжиром
BLANK
Очевидцы
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Полицейского
BLANK
в
BLANK
Мытищах
BLANK
избивали
BLANK
втроем
BLANK
Суд
BLANK
приостановил
BLANK
полномочия
BLANK
мэра
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тбилиси
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
767644
.
jpg
]
BLANK
Алексей
BLANK
Укконе
:
BLANK
Смертная
BLANK
казнь
BLANK
аморальна
BLANK
не
BLANK
по
BLANK
отношению
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
преступникам
,
BLANK
а
BLANK
по
BLANK
отношению
BLANK
к
BLANK
палачам
BLANK
BLANK
(
280
BLANK
комментариев
)
RETURN
RETURN
Главная
BLANK
тема
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Два
BLANK
западных
BLANK
лидера
BLANK
призвали
BLANK
пересмотреть
BLANK
отношение
BLANK
к
BLANK
РФ
RETURN
RETURN
«
должен
BLANK
покаяться
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вдова
BLANK
мэра
:
BLANK
Ходорковский
BLANK
был
BLANK
идеологом
BLANK
убийства
RETURN
RETURN
корпоратив
BLANK
за
BLANK
свой
BLANK
счет
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Нарышкин
BLANK
спел
BLANK
песню
BLANK
Гурченко
BLANK
в
BLANK
Госдуме
BLANK
(
видео
)
RETURN
RETURN
новые
BLANK
правила
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
1
,
5
-
литровая
BLANK
бутылка
BLANK
пива
BLANK
остается
BLANK
в
BLANK
продаже
BLANK
на
BLANK
год
RETURN
RETURN
новые
BLANK
технологии
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Врачи
BLANK
впервые
BLANK
вживили
BLANK
пациенту
BLANK
полностью
BLANK
автономное
BLANK
искусственное
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
сердце
RETURN
RETURN
«
идеологическое
BLANK
оружие
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Володин
:
BLANK
Ошибочные
BLANK
выводы
BLANK
политологов
BLANK
могут
BLANK
дорого
BLANK
стоить
BLANK
обществу
RETURN
RETURN
армия
BLANK
и
BLANK
вооружение
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Партия
BLANK
новых
BLANK
бомбардировщиков
BLANK
Су
-
34
BLANK
поступила
BLANK
в
BLANK
ВВС
BLANK
России
RETURN
RETURN
рецепт
BLANK
спокойного
BLANK
сна
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
России
BLANK
есть
BLANK
чем
BLANK
ответить
BLANK
на
BLANK
американский
BLANK
«
молниеносный
BLANK
удар
»
RETURN
RETURN
уроки
BLANK
истории
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Егор
BLANK
Холмогоров
:
BLANK
Борис
BLANK
Акунин
BLANK
неожиданно
BLANK
для
BLANK
всех
BLANK
сделал
BLANK
доброе
BLANK
дело
RETURN
RETURN
Гуманитарная
BLANK
помощь
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Виктория
BLANK
Нуланд
BLANK
раздала
BLANK
на
BLANK
Майдане
BLANK
бутерброды
BLANK
и
BLANK
печенье
BLANK
(
фото
)
RETURN
RETURN
вопрос
BLANK
дня
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Повышение
BLANK
цены
BLANK
на
BLANK
разовые
BLANK
поездки
BLANK
в
BLANK
метро
BLANK
коснется
BLANK
в
BLANK
основном
BLANK
тех
,
BLANK
кто
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
ездит
BLANK
в
BLANK
метро
BLANK
нерегулярно
BLANK
(
приезжие
,
BLANK
автомобилисты
,
BLANK
и
BLANK
т
.
п
.
)
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
Поддерживаете
BLANK
ли
BLANK
вы
BLANK
такую
BLANK
меру
?
RETURN
RETURN
«
Новый
BLANK
прагматизм
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Олег
BLANK
Авдеев
,
BLANK
старший
BLANK
научный
BLANK
сотрудник
BLANK
МГУ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
16
BLANK
декабря
BLANK
2013
,
BLANK
14
:
30
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фото
:
BLANK
facebook
.
com
/
avdeev
.
msu
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Версия
BLANK
для
BLANK
печати
BLANK
BLANK
•
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
закладки
BLANK
BLANK
•
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Постоянная
BLANK
ссылка
BLANK
BLANK
•
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
•
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Сообщить
BLANK
об
BLANK
ошибке
BLANK
BLANK
•
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
От
BLANK
очередного
BLANK
послания
BLANK
президента
BLANK
России
BLANK
Федеральному
BLANK
собранию
,
BLANK
и
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
дате
,
BLANK
и
BLANK
по
BLANK
смыслу
BLANK
приуроченного
BLANK
к
BLANK
двадцатой
BLANK
годовщине
BLANK
Конституции
BLANK
РФ
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кто
BLANK
со
BLANK
страхом
,
BLANK
кто
BLANK
с
BLANK
надеждой
BLANK
ожидали
BLANK
каких
-
то
BLANK
радикальных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конституционных
BLANK
предложений
BLANK
и
BLANK
изменений
.
BLANK
Обсуждались
BLANK
самые
BLANK
разные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
возможности
:
BLANK
от
BLANK
юридического
BLANK
закрепления
BLANK
в
BLANK
преамбуле
BLANK
Конституции
BLANK
роли
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
православия
BLANK
как
BLANK
основы
BLANK
национальной
BLANK
и
BLANK
культурной
BLANK
самобытности
BLANK
России
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
до
BLANK
отмены
BLANK
запрета
BLANK
на
BLANK
идеологию
BLANK
с
BLANK
последующим
BLANK
введением
BLANK
таковой
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Проводя
BLANK
консервативный
BLANK
политический
BLANK
курс
,
BLANK
власть
BLANK
встает
BLANK
на
BLANK
сторону
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
молчаливого
BLANK
большинства
»
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
ценностей
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ничего
BLANK
подобного
,
BLANK
однако
,
BLANK
не
BLANK
произошло
:
BLANK
напротив
,
BLANK
президент
BLANK
подчеркнул
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
значение
BLANK
и
BLANK
незыблемость
BLANK
основ
BLANK
конституционного
BLANK
строя
BLANK
России
,
BLANK
описав
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
совершенно
BLANK
аполитичное
BLANK
предложение
BLANK
об
BLANK
объединении
BLANK
Верховного
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Высшего
BLANK
Арбитражного
BLANK
судов
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ожидавшихся
BLANK
«
революционных
BLANK
изменений
»
BLANK
сверху
BLANK
озвучено
BLANK
не
BLANK
было
,
BLANK
но
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перемены
BLANK
все
BLANK
же
BLANK
были
BLANK
заявлены
,
BLANK
только
BLANK
не
BLANK
перемены
BLANK
в
BLANK
тексте
,
BLANK
в
BLANK
букве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Основного
BLANK
закона
,
BLANK
а
BLANK
уточнение
BLANK
его
BLANK
прочтения
,
BLANK
понимания
BLANK
духа
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Конституции
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Фактически
BLANK
суть
BLANK
послания
BLANK
напрямую
BLANK
вытекает
BLANK
из
BLANK
отечественной
BLANK
истории
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
BLANK
демократизма
BLANK
действующей
BLANK
Конституции
BLANK
и
BLANK
заключается
BLANK
в
BLANK
новом
BLANK
(
или
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
хорошо
BLANK
забытом
BLANK
старом
»
)
BLANK
понимании
BLANK
национальной
BLANK
идентичности
,
BLANK
новом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
стиле
BLANK
мышления
»
BLANK
нашей
BLANK
власти
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
новом
BLANK
проекте
BLANK
России
.
BLANK
Речь
BLANK
о
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мировоззрении
,
BLANK
о
BLANK
понимании
BLANK
места
BLANK
России
BLANK
и
BLANK
ее
BLANK
исторического
BLANK
пути
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Понимание
BLANK
это
,
BLANK
что
BLANK
важно
,
BLANK
было
BLANK
прямо
BLANK
названо
BLANK
президентом
BLANK
по
BLANK
имени
,
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имя
BLANK
это
BLANK
–
BLANK
консерватизм
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
консерватизм
BLANK
многолик
BLANK
и
BLANK
разнообразен
.
BLANK
Едва
BLANK
ли
BLANK
ни
BLANK
у
BLANK
каждой
BLANK
страны
,
BLANK
у
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
каждого
BLANK
народа
BLANK
есть
BLANK
свое
BLANK
охранение
,
BLANK
и
BLANK
сходство
BLANK
между
BLANK
консерватизмом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исламским
BLANK
и
BLANK
идеологией
BLANK
консервативной
BLANK
революции
BLANK
в
BLANK
Германии
,
BLANK
между
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
консервативными
BLANK
настроениями
BLANK
на
BLANK
постсоветском
BLANK
пространстве
BLANK
после
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
распада
BLANK
Союза
BLANK
и
BLANK
консерватизмом
BLANK
американских
BLANK
республиканцев
BLANK
–
BLANK
весьма
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
относительное
.
BLANK
Поэтому
BLANK
не
BLANK
менее
BLANK
важно
BLANK
понять
,
BLANK
о
BLANK
каком
BLANK
именно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
консерватизме
BLANK
шла
BLANK
речь
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Можно
BLANK
отметить
BLANK
три
BLANK
особенности
BLANK
того
BLANK
консервативного
BLANK
курса
,
BLANK
который
BLANK
был
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
провозглашен
BLANK
в
BLANK
послании
.
BLANK
Прежде
BLANK
всего
BLANK
речь
BLANK
идет
BLANK
о
BLANK
консерватизме
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неидеологическом
,
BLANK
прагматичном
BLANK
и
BLANK
«
прогрессивном
»
.
BLANK
Не
BLANK
случаен
BLANK
в
BLANK
этом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
смысле
BLANK
выбор
BLANK
цитаты
.
BLANK
Президент
BLANK
обратился
BLANK
не
BLANK
к
BLANK
наследию
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
профессиональных
BLANK
консерваторов
»
BLANK
(
К
.
BLANK
П
.
BLANK
Победоносцева
,
BLANK
К
.
BLANK
Н
.
BLANK
Леонтьева
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
или
BLANK
И
.
BLANK
А
.
BLANK
Ильина
)
,
BLANK
а
BLANK
привел
BLANK
слова
BLANK
Н
.
BLANK
А
.
BLANK
Бердяева
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Николай
BLANK
Бердяев
BLANK
выделяется
BLANK
в
BLANK
истории
BLANK
русской
BLANK
философии
BLANK
отнюдь
BLANK
не
BLANK
своим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
консерватизмом
BLANK
(
он
BLANK
отдал
BLANK
дань
BLANK
и
BLANK
марксизму
,
BLANK
и
BLANK
либерализму
,
BLANK
и
BLANK
о
BLANK
религии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мыслил
BLANK
весьма
BLANK
неортодоксально
)
,
BLANK
но
,
BLANK
скорее
,
BLANK
радикальным
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
индивидуализмом
,
BLANK
культом
BLANK
отдельной
BLANK
человеческой
BLANK
личности
BLANK
и
BLANK
ее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неповторимого
BLANK
своеобразия
,
BLANK
а
BLANK
также
BLANK
враждебностью
BLANK
к
BLANK
любым
BLANK
унифицирующим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
людей
BLANK
институтам
BLANK
и
BLANK
идеологиям
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
той
BLANK
же
BLANK
работе
,
BLANK
которую
BLANK
цитировал
BLANK
президент
,
BLANK
«
Философия
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неравенство
»
,
BLANK
он
BLANK
пояснял
,
BLANK
о
BLANK
каком
BLANK
виде
BLANK
консерватизма
BLANK
идет
BLANK
речь
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
Консервативное
BLANK
начало
BLANK
само
BLANK
по
BLANK
себе
BLANK
не
BLANK
противоположно
BLANK
развитию
,
BLANK
оно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
только
BLANK
требует
,
BLANK
чтобы
BLANK
развитие
BLANK
было
BLANK
органическим
,
BLANK
чтобы
BLANK
будущее
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
истребляло
BLANK
прошедшего
,
BLANK
а
BLANK
продолжало
BLANK
его
BLANK
развивать
.
BLANK
Несчастна
BLANK
судьба
BLANK
той
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страны
,
BLANK
в
BLANK
которой
BLANK
нет
BLANK
здорового
BLANK
консерватизма
,
BLANK
заложенного
BLANK
в
BLANK
самом
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
народе
,
BLANK
нет
BLANK
верности
,
BLANK
нет
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
предками
.
BLANK
Несчастлив
BLANK
удел
BLANK
народа
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
который
BLANK
не
BLANK
любит
BLANK
своей
BLANK
истории
BLANK
и
BLANK
хочет
BLANK
начать
BLANK
ее
BLANK
сначала
»
.
RETURN
RETURN
На
BLANK
эту
BLANK
тему
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Вардан
BLANK
Багдасарян
:
BLANK
Консерватизм
BLANK
по
-
путински
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Общественное
BLANK
мнение
:
BLANK
Конец
BLANK
эпохи
BLANK
офшорной
BLANK
аристократии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Александр
BLANK
Разуваев
:
BLANK
Разумные
BLANK
рамки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
BLANK
*
BLANK
Антон
BLANK
Хащенко
:
BLANK
Непопулярные
BLANK
реформы
BLANK
Путина
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ключевые
BLANK
слова
:
BLANK
BLANK
Конституция
,
BLANK
Владимир
BLANK
Путин
,
BLANK
послание
,
BLANK
идеология
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Это
BLANK
не
BLANK
тот
BLANK
непримиримый
BLANK
«
идейный
»
BLANK
консерватизм
,
BLANK
который
BLANK
упорно
,
BLANK
вопреки
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
обстоятельствам
,
BLANK
продолжает
BLANK
держаться
BLANK
за
BLANK
отжившие
BLANK
формы
,
BLANK
а
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
консерватизм
,
BLANK
который
BLANK
можно
BLANK
назвать
BLANK
прогрессивным
BLANK
или
BLANK
содержательным
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Тогда
BLANK
за
BLANK
многообразием
BLANK
привычных
BLANK
внешних
BLANK
форм
,
BLANK
объективно
BLANK
подверженных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
трансформациям
,
BLANK
он
BLANK
видит
BLANK
их
BLANK
неизменное
BLANK
содержание
,
BLANK
не
BLANK
зависящее
BLANK
от
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
духа
BLANK
времени
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Такой
BLANK
консерватизм
BLANK
не
BLANK
является
BLANK
проектом
BLANK
идеального
BLANK
общества
,
BLANK
он
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отдает
BLANK
предпочтения
BLANK
каким
-
либо
BLANK
конкретным
BLANK
формам
BLANK
организации
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
политических
BLANK
или
BLANK
экономических
BLANK
институтов
,
BLANK
его
BLANK
задача
BLANK
–
BLANK
найти
BLANK
способ
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
деликатно
BLANK
сохранить
BLANK
и
BLANK
приспособить
BLANK
к
BLANK
меняющимся
BLANK
обстоятельствам
BLANK
то
,
BLANK
что
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
имеет
BLANK
право
BLANK
быть
BLANK
сохраненным
.
BLANK
Соответственно
,
BLANK
политические
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
экономические
BLANK
решения
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
вопрос
BLANK
принципа
,
BLANK
а
BLANK
вопрос
BLANK
эффективности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Рыночные
BLANK
механизмы
BLANK
и
BLANK
государственное
BLANK
вмешательство
BLANK
в
BLANK
экономику
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
различные
BLANK
избирательные
BLANK
системы
,
BLANK
централизованная
BLANK
и
BLANK
децентрализованная
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
модель
BLANK
социальной
BLANK
защиты
BLANK
–
BLANK
по
BLANK
этим
BLANK
и
BLANK
другим
BLANK
вопросам
BLANK
не
BLANK
существует
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
однозначной
»
BLANK
консервативной
BLANK
позиции
.
BLANK
В
BLANK
каждый
BLANK
исторический
BLANK
момент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
использоваться
BLANK
будет
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
эффективно
BLANK
в
BLANK
данную
BLANK
эпоху
BLANK
и
BLANK
в
BLANK
данной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стране
.
BLANK
И
BLANK
именно
BLANK
о
BLANK
конкретных
BLANK
решениях
BLANK
конкретных
BLANK
проблем
BLANK
(
в
BLANK
медицине
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
образовании
,
BLANK
социальной
BLANK
политике
BLANK
и
BLANK
оборонной
BLANK
промышленности
)
,
BLANK
столь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
необходимых
BLANK
для
BLANK
сохранения
BLANK
Россией
BLANK
ее
BLANK
исторической
BLANK
сути
BLANK
и
BLANK
роли
BLANK
в
BLANK
мире
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
и
BLANK
шла
BLANK
речь
BLANK
в
BLANK
послании
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Второй
BLANK
особенностью
BLANK
консерватизма
,
BLANK
определенного
BLANK
в
BLANK
послании
,
BLANK
является
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
то
,
BLANK
что
BLANK
он
,
BLANK
при
BLANK
всей
BLANK
своей
BLANK
прагматичности
,
BLANK
позиционируется
BLANK
не
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
стремление
,
BLANK
говоря
BLANK
словами
BLANK
Леонтьева
,
BLANK
«
подморозить
BLANK
Россию
»
,
BLANK
не
BLANK
как
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
простое
BLANK
охранение
BLANK
существующей
BLANK
системы
,
BLANK
но
BLANK
как
BLANK
план
BLANK
защиты
BLANK
традиционных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
российских
BLANK
ценностей
BLANK
и
BLANK
российской
BLANK
идентичности
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Понятие
BLANK
идентичности
BLANK
вообще
BLANK
является
BLANK
важнейшей
BLANK
категорией
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
консервативного
BLANK
мышления
.
BLANK
В
BLANK
отличие
BLANK
от
BLANK
либерала
,
BLANK
который
BLANK
защищает
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
формальное
BLANK
равноправие
BLANK
различных
BLANK
людей
,
BLANK
обществ
,
BLANK
культур
BLANK
и
BLANK
точек
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
зрения
,
BLANK
мало
BLANK
интересуясь
BLANK
самими
BLANK
различиями
BLANK
(
что
BLANK
находит
BLANK
свое
BLANK
высшее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выражение
BLANK
в
BLANK
концепции
BLANK
политкорректности
)
,
BLANK
для
BLANK
консерватора
BLANK
акцент
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ставится
BLANK
как
BLANK
раз
BLANK
на
BLANK
существующих
BLANK
особенностях
BLANK
и
BLANK
различиях
,
BLANK
которые
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
подлежат
BLANK
упразднению
,
BLANK
что
,
BLANK
впрочем
,
BLANK
не
BLANK
противоречит
BLANK
и
BLANK
вполне
BLANK
совместимо
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
с
BLANK
формальным
BLANK
юридическим
BLANK
равноправием
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Консерватизм
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
уважение
BLANK
к
BLANK
разнообразию
BLANK
и
BLANK
к
BLANK
границам
,
BLANK
не
BLANK
дающим
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
полам
,
BLANK
народам
BLANK
и
BLANK
религиям
BLANK
сливаться
BLANK
в
BLANK
единую
BLANK
серую
BLANK
массу
.
BLANK
При
BLANK
этом
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
если
BLANK
оставить
BLANK
в
BLANK
стороне
BLANK
национальные
BLANK
и
BLANK
культурные
BLANK
различия
,
BLANK
многие
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
традиционные
BLANK
ценности
,
BLANK
веками
BLANK
вырабатывавшиеся
BLANK
человечеством
,
BLANK
не
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
являются
BLANK
исключительными
.
BLANK
И
BLANK
Россия
BLANK
встает
BLANK
на
BLANK
защиту
BLANK
общих
BLANK
ценностей
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
которые
BLANK
тысячелетиями
BLANK
составляли
BLANK
духовную
,
BLANK
нравственную
BLANK
основу
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цивилизации
,
BLANK
каждого
BLANK
народа
:
BLANK
ценностей
BLANK
традиционной
BLANK
семьи
,
BLANK
подлинной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
человеческой
BLANK
жизни
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
и
BLANK
жизни
BLANK
религиозной
,
BLANK
жизни
BLANK
не
BLANK
только
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
материальной
,
BLANK
но
BLANK
и
BLANK
духовной
,
BLANK
ценностей
BLANK
гуманизма
BLANK
и
BLANK
разнообразия
BLANK
мира
»
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
При
BLANK
этом
BLANK
Россия
BLANK
выступает
BLANK
в
BLANK
данном
BLANK
случае
BLANK
не
BLANK
с
BLANK
позиции
BLANK
своей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цивилизационной
BLANK
обособленности
,
BLANK
а
BLANK
как
BLANK
одна
BLANK
из
BLANK
цивилизаций
BLANK
единой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
западной
BLANK
ойкумены
,
BLANK
построенной
BLANK
на
BLANK
родственных
BLANK
культурных
BLANK
и
BLANK
ценностных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
истоках
.
BLANK
Фактически
BLANK
Россия
BLANK
становится
BLANK
союзником
BLANK
очень
BLANK
многих
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
внутриевропейских
BLANK
сил
BLANK
и
BLANK
защитницей
,
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
и
BLANK
традиционных
BLANK
западных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностей
,
BLANK
и
BLANK
европейской
BLANK
культуры
BLANK
от
BLANK
происходящей
BLANK
нигилистической
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
«
переоценки
BLANK
всех
BLANK
ценностей
»
.
BLANK
Что
,
BLANK
к
BLANK
сожалению
,
BLANK
приводит
BLANK
Россию
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
конфликту
BLANK
с
BLANK
новомодным
BLANK
понятием
BLANK
толерантности
,
BLANK
на
BLANK
котором
BLANK
основана
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
картинка
BLANK
мира
BLANK
современного
BLANK
Запада
.
BLANK
Тем
BLANK
самым
BLANK
Россия
BLANK
возвращается
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
своей
BLANK
исконной
BLANK
идентичности
BLANK
в
BLANK
качестве
BLANK
консервативного
BLANK
полюса
BLANK
Европы
.
RETURN
RETURN
Популярные
BLANK
материалы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665322
.
jpg
]
BLANK
Маккейн
BLANK
обвинил
BLANK
Обаму
BLANK
в
BLANK
"
обретенной
BLANK
уверенности
"
BLANK
России
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
664851
.
jpg
]
BLANK
Россиянам
BLANK
рассказали
BLANK
о
BLANK
выходных
BLANK
днях
BLANK
в
BLANK
2014
BLANK
году
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665102
.
jpg
]
BLANK
Названа
BLANK
сумма
BLANK
предложения
BLANK
ЕС
BLANK
Украине
,
BLANK
которую
BLANK
перебила
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Россия
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665350
.
jpg
]
BLANK
Путин
BLANK
подписал
BLANK
указ
BLANK
о
BLANK
помиловании
BLANK
Ходорковского
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
664980
.
jpg
]
BLANK
России
BLANK
есть
BLANK
чем
BLANK
ответить
BLANK
на
BLANK
американский
BLANK
"
молниеносный
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
удар
"
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
664618
.
jpg
]
BLANK
Какой
BLANK
будет
BLANK
ракета
,
BLANK
разрабатываемая
BLANK
на
BLANK
смену
BLANK
«
Сатане
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Расскажи
BLANK
о
BLANK
себе
BLANK
на
BLANK
Russia
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вопреки
BLANK
распространенному
BLANK
мнению
,
BLANK
консерватизм
BLANK
–
BLANK
вовсе
BLANK
не
BLANK
удел
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
исключительно
BLANK
родовой
BLANK
аристократии
BLANK
или
BLANK
власть
BLANK
имущих
,
BLANK
чаще
BLANK
всего
BLANK
это
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
мировоззрение
BLANK
«
молчаливого
BLANK
большинства
»
BLANK
или
BLANK
«
морального
BLANK
большинства
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
(
как
BLANK
называлось
BLANK
движение
BLANK
религиозных
BLANK
консерваторов
BLANK
Джерри
BLANK
Фалуэлла
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сформировавших
BLANK
современную
BLANK
идеологию
BLANK
Республиканской
BLANK
партии
BLANK
США
)
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Проводя
BLANK
консервативный
BLANK
политический
BLANK
курс
,
BLANK
власть
BLANK
встает
BLANK
на
BLANK
сторону
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этого
BLANK
самого
BLANK
большинства
BLANK
и
BLANK
его
BLANK
ценностей
.
BLANK
Но
BLANK
защита
BLANK
ценностей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
большинства
BLANK
не
BLANK
означает
BLANK
обязательной
BLANK
дискриминации
BLANK
меньшинства
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Признавая
BLANK
равное
BLANK
право
BLANK
на
BLANK
существование
BLANK
традиционных
BLANK
и
BLANK
альтернативных
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ценностей
,
BLANK
государство
BLANK
вполне
BLANK
может
BLANK
не
BLANK
признавать
BLANK
их
BLANK
равенства
BLANK
в
BLANK
жизни
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
общества
,
BLANK
полагая
BLANK
первые
BLANK
особо
BLANK
важными
BLANK
и
BLANK
лежащими
BLANK
в
BLANK
его
BLANK
основании
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Наконец
,
BLANK
провозглашенный
BLANK
консерватизм
BLANK
миролюбив
.
BLANK
Россия
BLANK
берет
BLANK
курс
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
новое
,
BLANK
не
BLANK
военно
-
политическое
,
BLANK
но
BLANK
экономическое
BLANK
«
собирание
BLANK
земель
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
евразийского
BLANK
пространства
,
BLANK
на
BLANK
защиту
BLANK
своего
BLANK
и
BLANK
чужого
BLANK
суверенитета
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
основ
BLANK
существующего
BLANK
миропорядка
,
BLANK
на
BLANK
недопущение
BLANK
военных
BLANK
конфликтов
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
отстаивание
BLANK
приоритета
BLANK
международного
BLANK
права
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
на
BLANK
фоне
BLANK
активного
BLANK
распространения
BLANK
«
либеральных
BLANK
ценностей
»
BLANK
в
BLANK
Европе
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
в
BLANK
том
BLANK
числе
BLANK
вопреки
BLANK
сопротивлению
BLANK
населения
,
BLANK
как
BLANK
это
BLANK
происходило
BLANK
в
BLANK
той
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
же
BLANK
Франции
,
BLANK
и
BLANK
силового
BLANK
навязывания
BLANK
этих
BLANK
ценностей
BLANK
независимым
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
государствам
,
BLANK
как
BLANK
это
BLANK
было
BLANK
в
BLANK
Ливии
BLANK
–
BLANK
позиция
BLANK
России
BLANK
как
BLANK
успешного
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
арбитра
BLANK
и
BLANK
переговорщика
,
BLANK
буквально
BLANK
недавно
BLANK
разрешившего
BLANK
сирийский
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вопрос
BLANK
и
BLANK
предотвратившего
BLANK
иностранную
BLANK
интервенцию
BLANK
в
BLANK
эту
BLANK
страну
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ливийскому
BLANK
сценарию
,
BLANK
смотрится
BLANK
очень
BLANK
выигрышно
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
И
BLANK
в
BLANK
этом
BLANK
вопросе
BLANK
консервативный
BLANK
курс
BLANK
России
BLANK
основывается
BLANK
и
BLANK
на
BLANK
другой
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
странице
BLANK
ее
BLANK
истории
:
BLANK
Россия
BLANK
восстанавливает
BLANK
свои
BLANK
позиции
BLANK
в
BLANK
качестве
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
защитника
BLANK
суверенитета
BLANK
народов
BLANK
как
BLANK
во
BLANK
всем
BLANK
мире
,
BLANK
так
BLANK
и
,
BLANK
в
BLANK
особенности
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
постсоветском
BLANK
пространстве
,
BLANK
в
BLANK
рамках
BLANK
Евразийского
BLANK
союза
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Заявленный
BLANK
в
BLANK
послании
BLANK
курс
BLANK
–
BLANK
это
BLANK
не
BLANK
план
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
декларация
,
BLANK
которые
BLANK
можно
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
было
BLANK
бы
BLANK
принимать
BLANK
или
BLANK
оспаривать
,
BLANK
а
BLANK
констатация
BLANK
свершившегося
BLANK
факта
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Намечавшаяся
,
BLANK
казалось
BLANK
бы
,
BLANK
в
BLANK
России
BLANK
смута
BLANK
вышла
BLANK
короткой
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
неубедительной
,
BLANK
в
BLANK
то
BLANK
время
BLANK
как
BLANK
во
BLANK
всем
BLANK
мире
BLANK
новые
BLANK
«
ценности
»
BLANK
уже
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вступили
BLANK
в
BLANK
конфликт
BLANK
со
BLANK
старыми
BLANK
и
BLANK
шаг
BLANK
за
BLANK
шагом
,
BLANK
несмотря
BLANK
на
BLANK
неприятие
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сопротивление
BLANK
большинства
,
BLANK
отвоевывают
BLANK
себе
BLANK
институт
BLANK
за
BLANK
институтом
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
страну
BLANK
за
BLANK
страной
.
BLANK
А
BLANK
не
BLANK
принявшая
BLANK
их
BLANK
Россия
BLANK
уже
BLANK
оказалась
BLANK
по
BLANK
другую
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сторону
BLANK
цивилизационного
BLANK
разлома
,
BLANK
уже
BLANK
начала
BLANK
«
сосредотачиваться
»
,
BLANK
уже
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
выиграла
BLANK
несколько
BLANK
важных
BLANK
внешне
-
BLANK
и
BLANK
внутриполитических
BLANK
сражений
BLANK
и
BLANK
12
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
декабря
BLANK
провозгласила
BLANK
себя
BLANK
центром
BLANK
объединения
BLANK
консервативных
BLANK
сил
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Консервативный
BLANK
поворот
,
BLANK
о
BLANK
котором
BLANK
совсем
BLANK
недавно
BLANK
начали
BLANK
говорить
,
BLANK
уже
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
состоялся
.
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
adv
.
russia
.
ru
/
adv
?
id
=
3&c
=
2&n
=
4&css
=
/
css
/
vz
.
css
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вы
BLANK
можете
BLANK
комментировать
BLANK
материалы
BLANK
газеты
BLANK
ВЗГЛЯД
,
BLANK
зарегистрировавшись
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
на
BLANK
сайте
BLANK
Russia
.
ru
.
BLANK
О
BLANK
редакционной
BLANK
политике
BLANK
по
BLANK
отношению
BLANK
к
BLANK
комментариям
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
читайте
BLANK
здесь
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поделиться
BLANK
новостью
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Livejournal
BLANK
Twitter
BLANK
В
BLANK
контакте
BLANK
Mail
.
ru
BLANK
Liveinternet
.
ru
BLANK
Facebook
BLANK
Myspace
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Blogger
BLANK
Google
BLANK
Buzz
BLANK
Gmail
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Другие
BLANK
мнения
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665454
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Юрий
BLANK
Резепин
:
BLANK
Нельзя
BLANK
ставить
BLANK
в
BLANK
один
BLANK
ряд
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Владельцев
BLANK
судоходного
BLANK
офшора
BLANK
никак
BLANK
нельзя
BLANK
ставить
BLANK
в
BLANK
один
BLANK
ряд
BLANK
с
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
офшорными
BLANK
хозяевами
BLANK
российских
BLANK
котельных
BLANK
и
BLANK
рудников
.
BLANK
Продукция
BLANK
флота
BLANK
–
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
перевозки
BLANK
грузов
BLANK
-
BLANK
производится
BLANK
в
BLANK
международном
BLANK
пространстве
,
BLANK
а
BLANK
не
BLANK
на
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
территории
BLANK
России
.
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665398
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Анатолий
BLANK
Эль
BLANK
Мюрид
:
BLANK
Второй
BLANK
этап
BLANK
политики
BLANK
Обамы
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Новым
BLANK
этапом
BLANK
в
BLANK
закреплении
BLANK
итогов
BLANK
новой
BLANK
политики
BLANK
США
BLANK
на
BLANK
Ближнем
BLANK
Востоке
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
станет
BLANK
конференция
BLANK
по
BLANK
сирийскому
BLANK
урегулированию
.
BLANK
Вероятно
,
BLANK
организаторы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
пойдут
BLANK
по
BLANK
пути
BLANK
келейных
BLANK
договоренностей
BLANK
и
BLANK
выкручивания
BLANK
рук
BLANK
подписантам
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665380
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Андрей
BLANK
Давыдов
:
BLANK
Миф
BLANK
о
BLANK
коррупции
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Вас
BLANK
никогда
BLANK
не
BLANK
удивляло
,
BLANK
что
BLANK
коррупция
BLANK
как
BLANK
бы
BLANK
появилась
BLANK
только
BLANK
при
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Путине
,
BLANK
а
BLANK
при
BLANK
них
,
BLANK
реформаторах
BLANK
любезных
,
BLANK
когда
BLANK
подчистую
BLANK
выскребалось
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
огромное
BLANK
наследство
BLANK
Советского
BLANK
Союза
,
BLANK
о
BLANK
ней
BLANK
и
BLANK
разговоров
BLANK
не
BLANK
было
?
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
:
BLANK
37
BLANK
комментариев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665374
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Алексей
BLANK
Укконе
:
BLANK
Пожалейте
BLANK
палача
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Убить
BLANK
животное
BLANK
способен
BLANK
почти
BLANK
каждый
BLANK
из
BLANK
нас
,
BLANK
даже
BLANK
если
BLANK
испытывает
BLANK
к
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
этому
BLANK
отвращение
.
BLANK
Нужда
BLANK
заставит
BLANK
–
BLANK
научимся
.
BLANK
Но
BLANK
не
BLANK
человека
.
BLANK
И
BLANK
дело
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
вовсе
BLANK
не
BLANK
в
BLANK
морали
BLANK
или
BLANK
религии
.
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
:
BLANK
49
BLANK
комментариев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665346
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Егор
BLANK
Холмогоров
:
BLANK
Текст
BLANK
с
BLANK
ошибками
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Писатель
BLANK
Борис
BLANK
Акунин
,
BLANK
для
BLANK
сопровождения
BLANK
серии
BLANK
своих
BLANK
исторических
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
романов
BLANK
выпустивший
BLANK
(
почему
-
то
BLANK
тоже
BLANK
под
BLANK
псевдонимом
)
BLANK
сочинение
BLANK
по
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
русской
BLANK
истории
,
BLANK
неожиданно
BLANK
для
BLANK
всех
BLANK
сделал
BLANK
доброе
BLANK
дело
.
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
:
BLANK
141
BLANK
комментарий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665286
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Ираклий
BLANK
Какабадзе
:
BLANK
Грузинская
BLANK
трагедия
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
ряде
BLANK
стран
BLANK
бывшего
BLANK
СССР
BLANK
сильнейшими
BLANK
оказались
BLANK
преступники
BLANK
или
BLANK
выходцы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
из
BLANK
бывшей
BLANK
элиты
BLANK
–
BLANK
верхушки
BLANK
Коммунистической
BLANK
партии
,
BLANK
КГБ
BLANK
или
BLANK
военной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
разведки
.
BLANK
Эти
BLANK
люди
BLANK
практически
BLANK
полностью
BLANK
контролируют
BLANK
экономику
BLANK
и
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
поддерживают
BLANK
армию
.
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
:
BLANK
22
BLANK
комментария
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665329
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Василий
BLANK
Колташов
:
BLANK
Ничего
BLANK
страшного
BLANK
позади
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
2013
BLANK
год
BLANK
остался
BLANK
позади
,
BLANK
так
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
породив
BLANK
экономических
BLANK
потрясений
.
BLANK
Он
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
не
BLANK
оправдал
BLANK
черных
BLANK
прогнозов
.
BLANK
Но
BLANK
он
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
воплотил
BLANK
в
BLANK
жизнь
BLANK
ожиданий
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
оптимистов
.
BLANK
Ничего
BLANK
страшного
BLANK
не
BLANK
случилось
,
BLANK
но
BLANK
многое
BLANK
стало
BLANK
иначе
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
:
BLANK
33
BLANK
комментария
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665098
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Кирилл
BLANK
Мартынов
:
BLANK
20
BLANK
лет
BLANK
IDKFA
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Все
BLANK
люди
BLANK
делятся
BLANK
на
BLANK
тех
,
BLANK
кто
BLANK
прекрасно
BLANK
знает
,
BLANK
что
BLANK
такое
BLANK
IDKFA
,
BLANK
и
BLANK
тех
,
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
кому
BLANK
сейчас
BLANK
придется
BLANK
гуглить
.
BLANK
Если
BLANK
вы
BLANK
из
BLANK
последних
,
BLANK
не
BLANK
отчаивайтесь
.
BLANK
Вы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
всего
BLANK
лишь
BLANK
пропустили
BLANK
один
BLANK
из
BLANK
самых
BLANK
волшебных
BLANK
эпизодов
BLANK
современной
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
культуры
.
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
:
BLANK
114
BLANK
комментариев
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665284
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Алексей
BLANK
Мишин
:
BLANK
Символ
BLANK
лихолетья
BLANK
на
BLANK
Майдане
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Нам
BLANK
часто
BLANK
приходится
BLANK
слышать
,
BLANK
что
,
BLANK
дескать
,
BLANK
не
BLANK
смейте
BLANK
трогать
BLANK
Мавзолей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Ленина
,
BLANK
не
BLANK
меняйте
BLANK
названия
BLANK
городов
BLANK
и
BLANK
не
BLANK
разрушайте
BLANK
памятники
BLANK
истории
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Но
BLANK
чтобы
BLANK
двигаться
BLANK
вперед
,
BLANK
необходимо
BLANK
разорвать
BLANK
связи
BLANK
с
BLANK
прошлым
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
:
BLANK
102
BLANK
комментария
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
ne
_
665190
.
jpg
]
RETURN
RETURN
Михаил
BLANK
Александров
:
BLANK
Сражение
BLANK
за
BLANK
Украину
BLANK
отложено
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Украина
BLANK
все
BLANK
равно
BLANK
будет
BLANK
интегрирована
BLANK
в
BLANK
Евразийский
BLANK
союз
,
BLANK
но
BLANK
менее
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
болезненным
BLANK
путем
BLANK
и
BLANK
с
BLANK
меньшими
BLANK
затратами
BLANK
сил
BLANK
и
BLANK
средств
.
BLANK
И
BLANK
в
BLANK
этот
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
сценарий
BLANK
пришлось
BLANK
сейчас
BLANK
инвестировать
BLANK
15
BLANK
млрд
BLANK
долларов
BLANK
плюс
BLANK
снижение
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
цены
BLANK
на
BLANK
газ
.
BLANK
Подробности
.
.
.
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Обсуждение
:
BLANK
66
BLANK
комментариев
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Предыдущие
BLANK
статьи
:
BLANK
1
BLANK
|
BLANK
BLANK
2
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
3
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
4
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
5
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
BLANK
http
:
/
/
www
.
dni
.
ru
/
export
/
dnilink2vz
_
bottom
.
html
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
О
BLANK
газете
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
Вакансии
BLANK
BLANK
|
BLANK
BLANK
Реклама
BLANK
на
BLANK
сайте
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
com
.
adv
.
vz
.
ru
/
cgi
-
bin
/
iframe
/
vz
_
new
_
bokovoy
_
vnutryanka
?
options
=
N
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
.
.
.
.
.
.
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Редакция
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Выходные
BLANK
данные
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Кто
BLANK
делает
BLANK
«
Взгляд
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
•
BLANK
BLANK
Главный
BLANK
редактор
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
•
BLANK
BLANK
Редакторы
BLANK
и
BLANK
обозреватели
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
•
BLANK
BLANK
Вакансии
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Размещение
BLANK
рекламы
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
•
BLANK
BLANK
Баннерная
BLANK
реклама
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
•
BLANK
BLANK
Спонсорство
BLANK
разделов
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
•
BLANK
BLANK
Подписка
BLANK
на
BLANK
новости
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
•
BLANK
BLANK
Экспорт
BLANK
новостей
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
•
BLANK
BLANK
Медиасеть
BLANK
газеты
BLANK
«
Взгляд
»
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
©
BLANK
2005
BLANK
-
BLANK
2013
BLANK
ООО
BLANK
Деловая
BLANK
газета
BLANK
«
Взгляд
»
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
E
-
mail
:
BLANK
information@vz
.
ru
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
logo
?
58
.
3
]
BLANK
.
masterhost
BLANK
Apple
BLANK
iTunes
BLANK
Google
BLANK
Play
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
В
BLANK
начало
BLANK
страницы
BLANK
BLANK
•
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Поставить
BLANK
закладку
BLANK
BLANK
•
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
На
BLANK
главную
BLANK
страницу
BLANK
BLANK
•
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
социальных
BLANK
сетях
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Facebook
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Facebook
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
IFRAME
:
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
http
:
/
/
www
.
facebook
.
com
/
plugins
/
likebox
.
php
?
href
=
http%3A%2F%2Fwww
.
faceb
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
ook
.
com%2Fvzglyad&width
=
292&colorscheme
=
light&show
_
faces
=
false&border
_
c
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
olor&stream
=
false&header
=
true&height
=
62
RETURN
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
[
twitter
.
gif
]
BLANK
Мы
BLANK
в
BLANK
Twitter
RETURN
BLANK
BLANK
BLANK
Follow
BLANK
@vzglyad
RETURN
